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        Эта книга написана с точки зрения целителя и вопросы Богу Роду тоже 

задавались с целью исцеления и исправления кармы – судьбы человека, его 

тела, детей, Рода, Государства, Земли. Самое главное – с целью развития 

Души человека и совершенствования по Духовному пути.  Ведь ты не раз 

задавался вопросами. Почему мы так живём? Почему болеем? Почему надо 

выбирать президента? Есть и другие вопросы, их множество и самое 

интересное то, что ответы находятся в нутри тебя, через твоё ДНК, о чём ты 

не подозреваешь. Бог разговаривает со всеми, надо только слушать. 

      Основная проблема в том, что ты забыл устройство мироздания, 

строение энергетического плана человека, связь физического и тонких 

тел. Какая связь между тонким миром и физическим, и как это 

проявляется в материальном мире через мысль, в виде человеческой 

деятельности, как создаём личную и общественную реальность Мира, в 

котором потом живём и получаем созданное. Что такое Карма, как её 

создаёт человек, что для этого надо и как она действует? Что такое 

пороки, как ими пользуемся, какую роль они играют в создании Кармы? В 

жизни человека? Зачем создана медицина, её цель и как ей пользуются, и 

кто пользуется? Кто такой целитель и целительство и как это 

действует на человека? Вопросов много, об этом и будем говорить в 

данной книге. 

      Такие проявления, как межличностные отношения, пороки – обида, 

жадность, гнев, похоть, насилие, разрушение Земли – добыча нефти, руды, 

вырубание лесов и другие деяния человека. Книга имеет мощное 

информационное воздействие на сознание человека в виде Родовых знаний, 

которые, воздействуя на энергоинформационное поле человека, меняет его и 

так действует любая информация, любой книги, фильма, смотря по 

содержанию.  

Человек, ведь, высшее создание,  

Значит, есть поступков понимание.  

Всегда, для этого, из Рода в Род, 

Даются знания, в народ. 

     Эта информация связывает сознание и подсознание другие надсознания в 

одно единое информационное поле, как у наших предков. Тот, кто получил 

эти знания и применяет в жизни, начинает осознавать связь тонкого и 

физического мира как одно целое, единое и неделимое. Понимает, как 

тонкая, не видимая энергия переходит в физическую материю – воплощается 

и проявляется. Человек начинает осознавать, какую ответственность он 
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несёт за свои поступки и мысли, ведь мысли не исчезают, они 

накапливаются на тонком плане – подобное к подобному, а потом 

проявляются в материальном мире.  

        И произойдёт переход из безсознательного состояния проживания 

жизни, в сознательное и ты начнёшь осознавать свои мысли и поступки, их 

ответственность за воплощение в тебе и через тебя кем – то, как ты создаёшь 

своё будущее, свою судьбу, какое получишь тело при следующем 

воплощении в этом мире. Или приложишь усилия, чтобы выйти из цепи 

перевоплощений в теле и обретёшь Вечность, то есть Жизнь Вечную в 

других Мирах. Ведь это, твоё творение и тогда ты начнёшь выбирать мысли, 

сознавая что они сейчас воплощаются в твоей жизни, потом переходят в 

будущее. Как? Зависит от тебя. 

       Вот здесь всё и открывается – ты просыпаешься, читая эти откровения и 

оглядываясь вокруг, смотришь с удивлением на творение своё и 

коллективное, и ты окончательно проснёшься, совсем проснёшься. После сна 

есть на что посмотреть. Теперь внимательно читай, просыпайся и 

смотри……….  

                     

                     От автора. 
За ответом к Богу РОДУ обращались 

И вот, послания набрались. 

Для кого – то это бред и сказки, 

А для других людей, реальные подсказки. 

Ошибок много совершаем, 

К чему они ведут, порой не знаем, 

А эти энергетики послания, 

Дают для жизни знания. 

Конечно, в это можно и не верить, 

Но как, последствия судьбы измерить? 

Не зря, народ наш русский, говорил: 

Вот если б знал, соломки   подстелил. 

Ошибок глупых, раз не избежал,   

То сам себя по карме наказал. 

Как много знаний не хватает 

И нас, почти никто не предупреждает. 

Если в переплёт событий попадёшь, 

То не всегда ответ найдешь. 

Книжек умных много написали, 

Немало людям рассказали, 

Там много истин, спору нет,  
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Но здесь и дополнительный совет. 

Ошибок многих, можно избежать, 

Если это всё в душе принять. 

Если хочешь, как – то поступать, 

Через себя всё это надо пропускать, 

Мерилом – Cовесть выбирать. 

 

        Слово православие, читается двумя словами, ПРАВЬ СЛАВЯЩИЕ.  

ПРАВЬ – Сварга, это Мир где живут наши Родные Боги, другое измерение, 

откуда Боги управляют всем на Земле. Бог Род управляет всеми людьми, к 

какой бы национальности человек не относился, все, живущие на Земле, все, 

связаны с Богом Родом и только с Родом. Он всех видит, обо всех всё 

знает, любые реинкарнации, мысли, желания. Связь с Богом Родом идёт 

через подсознание, уровень сердца, через сердечную чакру, как рассказано в 

книге Синельникова В.В.   

   Уважаемый читатель! Эта книга – результат нашего 

общения с подсознанием. Мы даже и не знали, где 

находится это подсознание. Никто из нас не 

задумывался о том, откуда приходят ответы. Мы просто 

обратились в подсознание и получили ответы. Через 

некоторое количество ответов, которые мы записывали, 

нам пришло послание о том, с кем мы общаемся. Мы 

были удивлены, что ответы пришли от Бога Рода. Бог 

Род является автором этой книги. И из этих посланий 

мы почерпнули для себя множество знаний, чего не 

находили в других книгах, а теперь предлагаем и вам.   

    Эта книга, видимо, будет создана только в 

электронной форме, потому как вряд ли кто-то будет 

печатать её, возможно только, если в будущем. Это 

связано с тем, что Веды Славян и Ариев, когда – ни будь 

запретят, как запретили судом книги Николая Левашова, 

просто переведут в разряд экстремистских, а здесь всё 

основано на Вселенских Кононах, о которых говорится 

в Славяно – Арийских Ведах. А запретят не только 

потому, что мы заинтересовались своей культурой 

(КУЛЬТ У РА), но и потому, что там показаны 

Свастичные символы Света, один из этих символов 

Гитлер пытался применить в своих поработительных 

целях. Разве символы Света будут содействовать темным целям? А если мы 

начнём применять их в повседневной жизни? 

Раньше в каждой семье, присутствовали 

символы Света, на одежде, домашних 

предметах, хозяйственном инвентаре, на 

оружии. Ведь эти символы перекроют 
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действие тех оккультных символов, которые применяют сейчас против нас, 

которыми сейчас нашпигована Москва, да и по всему Миру их натыкали в 

надежде, что они помогут и остановят нас в познании наших Родовых 

корней, только без поддержки с выше, эти 

символы еврейские не работают, так, 

видимость только, лапшу нам на уши вешают 

своим пустым могуществом. Да видимо зря 

старались, на нас они не действуют, действует 

обман через СМИ, которому мы верим. 

Читайте Сидорова Г.А., у него хорошо 

расписана история России и символы в третьей книге показаны на фото, 

которые стоят в Норвегии и Германии, как христианизацию проводили.   

      Многим известно то, что каких – то полторы тысячи лет назад, весь Мир 

жил по единому укладу жизни, по единым Вселенским Кононам, 

разговаривал на одном языке и если народы опять вернуться к Вселенским 

Кононам, то современная система рухнет, развалится как карточный домик. 

А ей ведь хочется жить. Поэтому она выносит свой приговор другим, кто её 

понял, отвернулся от неё, но через таких же, как и ты, если ты эту систему 

поддерживаешь своей энергией, пользуешься ей.  

      Время пришло. Бог Род общается со всеми не только через эту книгу, 

через эти послания, но и на прямую. Он всегда общался. Главное 

почувствовать Его или услышать. Для меня остаётся в данный момент 

загадкой, почему через нас? Мы ведь ничем не выделяемся среди других, 

такие же как все. Да и, впрочем, какая разница через кого, главное то, что эта 

книга востребована обществом, потому она и появилась. Как книга Нила 

Уолша “Беседы с Богом.” Где Бог ответил на его многочисленные вопросы 

или книга С. Лебедевой “Голос любящей Совести”. Рекомендую к 

прочтению, весьма интересные, на многие вопросы есть ответы и про 

энергии, как они воплощаются в материю, религии, питание и прочее. 

       Моего личного в этой книге ни чего нет, и мнение о том, что я лучше 

других, особенный, в отношении меня не создавай – я такой же, как все. 

Когда, ты вернёшся к корням своим, станешь другим и сейчас есть такие, кто 

может то, чего мне пока не дано. Всё, что здесь сказано, наше общее, эта 

книга создана на тонком плане обществом славян, а мне по судьбе дали 

возможность скомпоновать книгу из готовой информации, отвечали на 

вопросы, даже мысль о книге появилась не вдруг, сначала интерес о пороках 

рассказанных в Ведах, что они из себя представляют.  Когда ознакомился, 

пришла мысль о написании книги, поделиться знаниями с другими, потом 

всё остальное по мере принятия контактёром информации. Видимо по 

сознанию осознанности я был готов к принятию данной информации и 

созданию данной книги, потому и доверили. Дали контактёров, которые 

принимали информацию на мои вопросы и записывали. Многое взято из 

других книг и интернета для более осознанного восприятия, 

подтверждения. Да и времени меньше ушло благодаря готовой 
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информации, меня просто вели по жизни, подсказывали. Зато сколько знания 

я получил благодаря общению через эту книгу с Родными Богами, за что 

благодарен без мерно. Эти знания изменили мой внутренний Духовный Мир, 

сделали его шире, глубже, ярче, красочнее, Богатым. 

       Эти знания, изменят и твой Духовный Мир, поставят твоё 

Миропонимание на место, создадут прочный фундамент для будущего 

создания реальности, как твоей личной, так и реальности окружающего 

Мира, твоего здоровья и благополучия в настоящей жизни и в будущее тебе, 

и твоим потомкам. Тебе не надо будет покупать книги с многообещающими 

заголовками от экстрасенсов, которые после прочтения пылятся на полках. 

Проходить ступени посвящения Логоса, Рейки, Сферической Матрицы и… 

множество других наименований за баснословные суммы, платить последние 

копейки лжецелителям, надеясь на ихнею помощь – заговоры, отвороты, 

гадания, привороты, посещать медицинские учреждения, платя по 

ненормальным ценам за химические препараты, которые один орган лечат, 

другие органы тут же калечат, слушать и смотреть рекламы, обещающие 

улучшение типа: За деньги здоровье не купишь, купи … – наш препарат…  

      Ты поймёшь, что это всё в тебе, ты и только ты – Творец своей жизни и 

в своей жизни, судьбе, РЕАЛЬНОСТИ, и ты сам можешь себя поставить на 

ноги без вышеперечисленных услуг, получить судьбу другую. ДАРОМ.  

 

     Жизнь есть процесс творения, а не процесс открытия. 

 

      То, что мы натворили, сейчас весьма заметно в нашем прекрасном 

Мире. Посмотри кругом на наше творчество разрухи. 

     Просто тебе нужны для этого чистое сознание и знания, которые ты, 

будешь применять в дальнейшем. Подчёркиваю, слово чистое, почему и как 

его очистить, прочтёшь ниже.  

      Согласись, после того, что повидал, прошёл, 

испытал и пережил – предложение весьма заманчивое! 

Но, его надо ещё и воплотить. Как? Бог Род делится 

знаниями в этой книге.  Вселенские Кононы и Заповеди 

Предков, ты найдёшь в Славяно – Арийских Ведах и в 

конце книги.  

 Нельзя пройти Путь за человека и нельзя 
лишать человека свободы выбора. Как помочь, чем 
помочь? Необходимо чтобы у человека оставался 
хотя бы шанс на поиск Истины. И этот шанс он теряет, если погибает 
раньше своего срока. Надо, что бы он увидел, что следует искать причины 
и возможность мирного разрешения конфликтов, особенно военных …  

  Справедливое общество, единое на всей планете – вот, что 
поможет в установлении мира на всей планете и создаст возможность 
для выбора многих людей духовного вектора своей жизни. Как прийти к 
такому обществу, как избежать абсурда: «Войны или революции ради 
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мира» ??? Те, кто создали эту книгу, направили всё своё внимание на эту 
задачу и получили простой и обнадёживающий ответ.  

Необходимо вначале объединиться в виртуальном пространстве – 
через интернет, на сайтах и соцсетях. Написать основные принципы 
справедливого общества, которые основываются на Совести, это есть в 
Заповедях Богов.  

Смысл такого объединения в том, чтобы люди поверили, что это 

возможно: самим решать, как и по каким правилам жить. 
Когда люди поверят и таких людей станет много, то они естественно 
начнут объединяться в местах своего проживания. Появятся некие 
представительства общества будущего. В этих представительствах 
люди начнут реально жить по принципам справедливого общества. И 
тогда начнёт верить в справедливое общество большинство людей Земли! 
Тогда уже невозможно будет остановить даже насильственно 
стремление людей к свободе, справедливости и Истине. Т.к. 

управленцев не просто меньшинство, а единицы, по сравнению со всем 
населением на планете, то им ничего не останется, как только 
присоединиться к населению Земли!!!  
 

                     Предисловие.  
 

         На страницах этой книги богатейший материал общения с Богом Родом. 

Я зачитал часть посланий знакомым и родственникам, и они были весьма 

довольны, некоторые спрашивали, когда это будет опубликовано, а другие 

говорили, что такого материала они нигде не читали и это, закрытая 

информация, а кто – то просил распечатать. Самое интересное то, что каждый 

человек может общаться с Богом Родом через подсознание и получать ответы 

на свои вопросы, будь то недуги, ситуации или что – то другое в виде чувства, 

картинок, словами в крайнем случаи. В основном контакт происходит 

неосознанно, но человек знает, чувствует, что это в жизни именно так и не 

иначе. Надо потренироваться и знать свои возможности, а не просто знать, 

знать и верить в них, пользоваться постоянно. 

          Предлагаю тебе читатель увлекательнейшее путешествие, но не по 

страницам этой книги, а по страницам Твоей жизни, Твоей судьбе, карме, если 

так удобнее. Ведь всё то, что здесь написано, касается судьбы каждого 

человека, это – история твоей жизни, которая привела тебя сюда. Ты просто её 

создаёшь теми инструментами – чувствами – энергиями, о которых здесь 

рассказано. Этими энергиями – чувствами – инструментами ты пользуешься 

каждый день, применяя их на себе, детях, родственниках, друзьях. Весь вопрос 

в том, как ты их применяешь, и что из этого получается с тобой, детьми, 

родственниками, друзьями, государством. Конечно, есть и такие, кто 

заинтересован в изменении твоей жизни, веры, кто стремится использовать 

тебя в своих целях, давая для этого ложные знания, убеждения, о чём 

возможно ты и не подозреваешь. Но, об этом, разговор будет ниже. 
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     Расскажу тебе, как мы пришли к созданию этой книги. 

     Когда – то, супруга купила книгу "Возлюби болезнь свою", её автор 

Синельников Валерий Владимирович – известный практикующий 

психотерапевт, гомеопат, психолог. Его как будущего врача учили: чтобы 

вылечить больного, нужно найти причину заболевания и устранить её, но 

почему – то причины так и не называли. Занимаясь в этом направлении, он 

пришел к выводу, что человек сам себе создаёт болезнь, и он поделился с 

читателями своим опытом по нахождению причины заболевания человека 

через подсознание. Всё оказалось гораздо проще, человек через подсознание 

находит причину, меняет свои отношения к себе, к окружающим и болезнь 

уходит. Лечение в больнице и применение химических препаратов, операций 

сами по себе отпали.  

        Книгу Синельникова В.В. я предлагал всем родственникам, друзьям, 

знакомым и пациентам, для большего кругозора и осознанного понятия 

пользования разрушительными мыслями и у многих она становилась 

настольной. 

       Меня же, как целителя, интересовало не только заболевания человека, но 

и деятельность человека на Земле во всех отношениях, как отражается 

деятельность на его судьбе – карме, взаимосвязь одного с другим, человек 

и его действие. С какой целью мы здесь воплощаемся? Чему – то учимся или 

вспоминаем что – то?                  

      Возможно это стремление к познанию, связанное с помощью другим и 

послужило толчком к общению с Богом Родом, который откликнулся на 

мою просьбу ответить на многочисленные вопросы. Ведь ни в книгах, ни в 

интернете, ни у учителей по жизни, ни у друзей, я не нашёл ответов на свои 

вопросы, которые бы удовлетворили моё любопытство, успокоили мои 

чувства, дали конкретные знания поведения человека в этом Мире.  

           У тебя читатель может возникнуть вопрос, зачем я этим занимаюсь, с 

какой целью? Скажу честно. У меня есть огромнейшее стремление, цель, 

донести до людей о том, как вылечить себя и жить без болезней – недугов. По 

сути, человек сейчас “заражен” тёмной навью, которая допущена им в 

себя и сидит в тонких телах человека и правит им на психическом плане.  
Как, это происходит? Ниже, рассказано. 

       Что мы делаем с Природой, Землёй, благодаря которым мы живём в этом 

материальном Мире. Что бы, если не все, то хотя бы большинство, открыли 

уши, глаза и главное сердце.  

          Глазами посмотрели бы на наш ОТЧИЙ ДОМ, который уже рушится в 

виде надвигающегося апокалипсиса. Посмотрели бы на то, как мы засоряем 

окружающее пространство информационно и физически отходами, это только 

по России свыше 1 200 000 тон мусора в год вывозят на свалки из крупных 

городов. И это не считая малых городов, райцентров и деревень, вывозим 

десятилетиями! Сколько просто так разбросано по лесам, рекам, морям? По 

последним официальным сводкам, в России набралось 60 000 000 000 тонн 
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мусора, а не учтённый мусор? А если прибавить сюда другие государства?   

Наша Земля превращается в свалку мусора, созданная человечеством.   

         Ушами услышали бы, как стонет Земля, когда разрушают её недра и 

торгуют её органами – нефть, лес, газ, уголь, цветные и драгоценные металлы, 

как убивают её детей на пропитание, на суше и на море, как будто есть больше 

нечего.  Но ведь эти дети пришли прожить свою жизнь 

на Земле, пройти своё развитие, так же, как и мы, они 

ведь братья наши меньшие.  Хороним в недрах Земли 

радиоактивные отходы, трупы больных животных, 

людей, прокладываем в теле Земли магистрали 

трубопроводов и многое, многое другое, что и делать 

не желательно. А ведь только наши предки славяне 

называли Землю Матушкой и только в нашем 

славянском пантеоне Богов есть Богиня Мать Сыра Земля! Что же мы, делаем, 

с нашей Матушкой кормилицей? 

       А сердцем надо почувствовать связь с нашими Родственными Богами 

которые нам объясняют и подсказывают через совесть 

(совместная весть), что надо делать в текущей момент, 

да и не только подсказывают, но и помогают постоянно. 

И помогали бы дальше, если б не променяли их на 

других Духовных Родителей. О чём будет рассказано 

ниже.   

       Как родилась эта книга? Спросит читатель. Всё 

гораздо проще и это может каждый. В книге Синельникова В.В. рассказано 

как можно контактировать с подсознанием, а подсознание — это ваша часть 

тонкого тела. Осталось только потренироваться, чтобы выйти на контакт. 

Контакт может происходить по – разному, у кого – то через чувства, у кого – 

то образами или даже словами, или вперемежку. Только учтите ещё один 

момент, на глупости отвечать не будут, на достойный вопрос – достойный 

ответ.  

         Когда я шёл по лесной дороге и 

размышлял о книге, то я чётко услышал 

ушами и как бы в голове два слова, 

“Откровение Богов” и мне пришло сразу 

чувство, что это название книги. А 

изначально нами предполагалось другое 

название, слово Славянских, потом уже 

добавил, что конкретно, не от каких – то не 

известных, а своих, родных.  

     Мои знакомые контактёры, обычные люди, принимали информацию через 

чувства и подробное объяснение на тонком плане, читали гимны и мантры для 

очищения чакр, постились, а потом в тишине принимали и сразу записывали 

на бумагу в стихотворной форме возможно где – то не очень “корректно”, но 

ведь важна суть информации, а не слог. Процесс весьма интересен и приятен, 
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потому, что связан с энергиями, им подробно рассказывают отвечая на вопрос, 

это они сами рассказывали.  

       Это послание, под заголовком Завет, было принято, когда написание 

книги подходило к середине. Принято человеком с недавно открывшимся 

Родовым каналом, но уже частично ознакомленным с информацией этой 

книги.  

                     Завет. 

Есть завет один и в книге он лежит,                                

Которой, только выйти надлежит.                                        

Многим людям, осознать себя она поможет,                       

Многим – их устои потревожит.                                  

Выпускающим, свои сердца соединить, подскажет как.          

Пусть не удивляются, своей судьбы течению,                             

Ведь заведено Богами так,                                                        

По Их неведомым волнам Любви свечению!                               

Выпускающие, сами, до конца не сознают,                             

Что принимают и что передают:                                                   

В стихотворной форме, как в спирали ДНК,                    

Сакральной формы нити закодированы!                            

Для тех, кто понимает, они настолько информированы,     

Что привнесут в мелодию Вселенной, новые мотивы.   

Доселе, те мотивы были скрыты и завуалированы,         

Чтобы неподготовленные тёмные созданья,                       

Не могли повлиять на ходы Мироздания! 

Богами, путь развития Земли, давно намечен,                                  

Однако, мало он кому, доверен быть изречен!                                

На то, свои, задумки у Богов,                                                          

Ведь изначально, создан человек, без каких – либо оков! 

Смешны, пред Светлым Ликом Созидателя,                                 

Те, тёмные созданья и миллионы обывателей.                     

На что, растрачивают они жизни?                                             

Заветы чистые совсем забыли,                                                 

Никогда они друг друга не знали и не любили!                         

Стали серы, унылы и капризны,                                           

Совсем забросили устройство своей Отчизны!                         

Богов терпению пришёл предел                                           

И наступает Мира передел!                                                        
К сему готовым надо быть,                                                               

Не плакать, не кричать, не ныть.                                            

Набраться стойкости, терпения и сил,                                      

Лишь только эти качества помогут скоро жить!                         

Идёт зачистка негатива на Планете,                                         

Земля имеет особливо, своё, место в Белом Свете!                    
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И книге, что надлежит вот скоро выйти,                                    

Своя роль уж отмерена в Бытие! 

 

 Божественные Заповеди.                               

1. Вернитесь к своим корням,                                                                       

   и вы откроите врата в Божественный Мир (Правь). 

3. Соблюдайте Законы Рамхи Великого, 

   будьте мудрыми и совершенными. 

9. Познавайте Мудрость Бога Единого (Рода) 

   и обрящете Cвет Божий на пути своём. 

33. Соблюдайте Заповеди Мои, что дал вам, 

   и обрящете помощь Мою да во все времена. 

 (Славяно-Арийские Веды. Заповеди Бога Рамхата). 

 8. Неисполнение Заповедей многих, 

   лишает человека помощи от Богов и Предков его, 

   ибо только тем, кто соблюдает Заповеди и Два Великих Принципа, 

   помогают все Боги. 

   (Славяно-Арийские Веды. Заповеди Стрибога). 
  

 

В народе говорят: мы все под Богом ходим 

И там, последний, свой приют находим. 

Божественные Заповеди, для всех есть, 

Мерило всех деяний: совесть, честь. 
Доброта для всех живых и сострадание, 

Бережливость к данным Мироздания. 

Сохранять должны природные богатства, 

Они даны народу, как Земное Царство. 

Не губить, беречь, приумножать, 

Везде гармонию для жизни создавать. 

Отвечать добром лишь на добро 

И с ним, исчезнет в мире зло. 
На Землю, получается, от Бога, все, приходим, 

И на Небеса к Нему уходим. 

Рождает женщина, всегда детей, 

По воле Божьей и при помощи людей. 

Человек, прожив, пред Богом предстаёт, 

И о своих делах, отчёт даёт. 

Возможно, что посланий всех, не оправдал, 

И не говори, что Заповедей, ты, не знал. 

Их дают в семье почти с рождения, 

Чтобы, избежать плохих поступков проявления. 

И не служит оправданьем, что не знал, 

Принять, скорее, их к себе не пожелал. 

Даются в Заповедях, все истины Земные, 

И для понимания, они, совсем простые. 

      МЫ ВСЕГДА С БОГОМ 
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К Богам, духовно близок человек, 

Принимая Заповеди, свой продляет век. 

Как говорится, в тонком мире так ведётся, 

Что за себя ответ, всегда, держать придётся. 

 

        В нашем Мире есть Божественные Заповеди, это те Божественные 

Кононы, которые объясняют устройство Мироздания. Мироздание, в котором 

ты живёшь, условно выражаясь, состоит из двух половинок – духовного и 

материального, фактического разделения нет, разделение происходит только 

в твоём уме. Фактически это всё единое и не делимое, одно целое, а в 

материальном мире одно отражает другое. Дух – тонкие энергии, воплощается 

в материи. Как? Через кого? Да через тебя, через твоё материальное тело и 

творит в первую очередь, через ЧУВСТВО, выражающие твои МЫСЛИ. 

        Когда, ты, начинаешь делить в материальном мире материальное и 

духовное, начинаются проблемы. В духовном мире ты не можешь себя 

разделить, потому как там ты есть просто чистый дух, душа, там один 

Абсолют, материи – то нет. И проявить себя как – либо по – другому, кроме 

как чистого духа, нет возможности. Ты находишься в Тонком Мире энергий, 

и ты сам чистая энергия. Но ведь тебе – Душе, как – то надо себя проявить. А 

как, ты себя можешь проявить? Только, как Творец. Потому, как Ты в одном 

лице и Душа Бог, и Творец – одно целое и не делимое, и ты наделён такой же 

силой, как Бог, Творец. 

       А где, ты, себя можешь проявить как Творца? Только в материальном 

мире. Другого варианта нет. Поэтому Душа идёт в материальный мир и 

проявляет, выражает себя тем, кем хочет быть через материальное тело.  

       А когда, ты, можешь себя проявить как Творца? Только тогда, когда 

осознаешь себя Творцом. И не просто поверишь в то, что ты Творец, а знаешь 

и пользуешься данной тебе силой сознательно, понимая, что ты творишь, 

создаёшь, или безсознательно, со всеми вытекающими последствиями. Вот 

тут, всё самое интересное и начинается. Давай теперь разбираться, как всё 

происходит и почему получилось то, что получилось и как из этого выбраться. 

        На подсознательном уровне, тебе, всё понятно и этот уровень 

подсознания всегда связан с твоим сознанием, он материализует твоё 

творчество через закон причины и следствия, в соответствии с Заповедями 

Бога.  Ты ведь с ним одно целое, не делимое. Подсознание отражает твоё 

состояние сознания через творчество в материальном мире. Здесь действует 

закон причины и следствия, создал – получил, создал – получил, и так всю 

жизнь. Вопрос в том – чем создал, как создал и что получил, как получил?  

       Состояние сознания (твоё тело) отражается в материальном мире через 

твои знания, привычки, убеждения, действия, отношения, питание… – 

создающее твоё мира понимание, заложенное на тонком плане духа, 

его ещё называют аура. Ты и есть это состояние сознания в материальном 

мире со всем своим багажом мировоззрения, которое состоит из твоих 

знаний, убеждений, привычек, которыми ты творишь свою реальность, а 
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потом в ней и живёшь. Твоё тело – материализованное сознание в этом мире, 

или состояние сознания, со всеми вытекающими последствиями типа недугов 

– болезней, цвет кожи, кровосмешение, когда в родословной имелась связь с 

другими народами, не себе подобными.    

Подсознание. 

Есть сознание и подсознание, 

И даже, ещё выше знание. 

Божественное, это проявление, 

Энергетики Вселенское устремление. 

Наверняка, не ведаешь порой, 

Что принесёт тебе поступок твой. 

Невольно обратишься к подсознанию, 

Где получить все эти знания? 

Ответ внезапной мысли осеняет,                                    

Тебе, как будто кто – то помогает. 

В подсознании находятся ответы, 

Как часто забываем мы про это. 

Интуиция сознанья помогает 

И часто, от беды оберегает. 

А что же, в жизни происходит? 

В четвёртой чакре, человек, ответ находит. 

Боги Рода всегда с нами, 

Их энергетика сопутствует делами. 

Необъяснимо, как, ты поступаешь, 

Но надо так, ты, это точно знаешь. 

Не Божественное разве это проявление? 

Или, может быть, другое мнение? 

Всегда, частичка Бога в человеке 

И это, нам, дано на веки. 

Нас, Славянский Род оберегает 

И в жизни, очень помогает. 

Ведь всё, находится в тебе, 

С учётом кармы по судьбе. 

 

            А сейчас будет еще интереснее. Эту концепцию очень важно понять 

— ибо на ней основаны ответы на твои вопросы. 

          Подсознательный Уровень — это сфера опыта, о которой ты не 

знаешь. Этот уровень не участвует в сознательном творении твоей 

реальности. Что-то ты делаешь «подсознательно» — то есть почти не осо-

знаешь, что вообще делаешь это, а тем более — почему ты это делаешь. 

         Это не «плохой» уровень опыта, поэтому не осуждай его. Это — 

замечательный дар, поскольку позволяет тебе делать некоторые вещи 

автоматически. 
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        Такие функции, как рост волос, моргание, сердцебиение — примеры 

автоматических действий. Тебе не приходится думать: «Так, сейчас мне 

необходимо моргнуть; а сейчас — немного подрастить ногти». 

Твое тело исправно функционирует, и все это происходит без сознательного 

вмешательства с твоей стороны. 

       Подсознание также мгновенно предоставляет тебе решение некоторых 

проблем. Оно анализирует входящие данные, затем отправляется в свой банк 

памяти и мгновенно выдает оптимальные реакции на бесчисленные 

ситуации, — опять-таки автоматически. Когда прикоснешься к горячей 

сковороде, тебе не приходится задумываться о том, что следовало бы убрать 

руку. Рука отдергивается за долю секунды. Это автоматическая реакция, 

основанная на прошлом опыте. 

       Подсознание может спасти тебе жизнь. Однако если ты не осознаешь, 

какие именно аспекты своей жизни ты выбираешь автоматически, то можешь 

подумать, будто это «проявления» самой жизни, а не результат твоего 

выбора. Ты можешь даже счесть себя жертвой. Поэтому очень важно все-

таки осознавать то, что ты предпочитаешь НЕ осознавать. 

     Сознательный Уровень — это сфера опыта, где человек познает и творит 

свою реальность, в той или иной степени осознавая, что он делает. Это 

физический мир. Насколько много он осознает, зависит от его «уровня 

сознания». 

Когда человек привержен духовному пути, он идёт по жизни, постоянно 

стремясь «повысить свой уровень сознания» или расширить опыт своей 

физической реальности так, чтобы этот опыт включал в себя то, что ты 

знаешь о себе на ином уровне. 

       Сверхсознательный Уровень — это сфера опыта, где ты познаешь 

свою реальность и творишь её с полным осознанием того, что делаешь. Это 

уровень души. Большинство людей не осознают свои сверхсознательные 

намерения, — пока не осознают. 

       Сверхсознание — это часть твоего существа, осуществляющая 

наивысшую задачу души, а именно: довести до Завершения то, ради чего ты 

пришел в это тело, — пережить на опыте и чувствовать.                     

Сверхсознание непрестанно ведёт тебя к следующему наиболее 

желательному опыту роста, направляет тебя к тем самым людям, местам и 

событиям, которые обеспечат этот опыт, чтобы ты мог обрести Знание и 

Опыт, которые вместе ведут к Чувствованию, — что порождает Осознание 

твоего Истинного Существа. 

          Такая возможность есть. Уровень сознания, включающий все эти три 

уровня сознания одновременно, называется надсознанием. Иногда 

его также называют «Сознанием Христа» или «Возвышенным Сознанием». 

         Вы все способны достичь этого уровня. Кто-то поднимается к нему в 

процессе медитации, кто-то в искренней молитве, кто-то в ритуальном танце 

или священном ритуале, а кто-то в ходе переживания, которое вы называете 
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«смертью». Есть много способов достичь этого уровня. Пребывая в этой 

сфере, человек в полной мере реализует свой творческий потенциал. Все три 

уровня сливаются воедино. Вам сказано «Собрать все воедино». Но на самом 

деле получается нечто большее, поскольку здесь, как и во всех вещах, целое 

оказывается больше, чем сумма частей. 

          Надсознание не просто сумма подсознания, сознания и сверхсознания. 

Надсознание — когда ты объединяешь все эти уровни сознания и выходишь 

за их пределы. Ты переходишь к чистому Бытию. Это Бытие есть Высший 

Уровень Творения внутри тебя. Ты можешь ощутить его как до «смерти», так 

и после нее. 

      Человек, постоянно пребывающий на высшем уровне сознания, всегда 

сознательно задумывает все исходы и результаты, и они никогда не бывают 

для него неожиданны. То, насколько тот или иной опыт оказывается для 

человека неожиданным, прямо показывает, на каком уровне сознания данный 

опыт ощущается.  

                        Восприятие создает опыт.  
       Ты живёшь в Мире Бога, и так как это Его Мир, Бога, который Он создал, 

соответственно есть и Кононы, созданные Им для этого Мира, по которым 

тебе и следует жить. Но, есть ещё Вселенский, для людей, Конон, 

              Нравственный, Божественный и Вечный, 

Честный, Справедливый, Безупречный. 

Нравственность – это внутренняя норма поведения, честная, 

справедливая, безупречная – как Творец, которая отражается в твоём теле и в 

окружающем мире через тебя. Зная и применяя эти Божественные знания в 

жизни, ты, будешь жить в счастье и достатке в единстве с Творцом. Если, 

применять в жизни другие нормы поведения, без нравственные, 

относящиеся к порокам тёмной нави, жизнь, будет соответствующая 

поведению тёмной нави, что, сейчас и происходит с людьми, которые живут 

в единстве с тёмной навью. 

        Все другие знания, которые придуманы кем – то и воплощены в жизнь в 

виде каких – либо законов, типа конституции, христианских, мусульманских, 

баптистских, иеговы и …, и предложены тебе для пользования в жизни, 

приведут к проблемам как в здоровье, так и в жизненных ситуациях. Это тоже 

внутренняя норма поведения, она тоже отражает твоё тело – сознание в 

окружающем мире, но отличается состоянием тела – сознания от чистого 

состояния Творца. У каждого знания есть своя сторона, какое знание ты 

выберишь, ту реальность и получишь и у нас славян есть СВОЯ КУЛЬТУРА, 

отличающаяся от других народов, соответственно и другая реальность о 

которой поговорим дальше. Но в наше время, это выбор личного порядка, есть 

из чего выбирать, только и последствия разные. 

       Факты не отрицаемы, в каждой религии есть свои последователи и свои 

святые, достигшие единения с Богом. Это труд и труд упорный над сменой 

своего мировоззрения, своей личности и цель этих религий одна, решить 

вопросы отношения человека с Творцом, вернуть его в лоно Создателя, к 
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корням своим. В наше время религии этого не выполняют, те люди которые 

ими управляют, используют в своих целях как религии, так и паству. 

        Вот так ты и строишь себе карму по судьбе, которая приносит тебе 

страдания и боль. Да ладно если только себе, здесь же детям, внукам, Роду 

своему, общественную, Государству, Земле.          

Карма.                                                                 

Всегда, есть веские причины,  

Неважно, дети, женщины, мужчины. 

Об этом в жизни каждый знает, 

Потом, всё это, просто забывает. 

Давно, всё, в прошлое ушло, 

Напомнит, сердце, всё равно. 

Чего хотеть, к чему стремиться, 

Ведь, может, это и не сбыться. 

Желать, конечно, в жизни надо, 

Бывает, часто, этому преграда. 

А если, это, вовсе не дано, 

Всё будет так, как быть должно. 

Мы, можем всё, предупредить, 

Не делай то, что не забыть. 

В жизни, многим хочется владеть, 

Не зная, как, но, всё иметь. 

Подумай, прежде о себе, 

А надо ль, это, всё тебе? 

 

          Как видите, касается всех без исключения, как маленьких детей, так и 

взрослых, женщин, мужчин. Есть конечно случаи, когда дети страдают за 

действия родителей. И стоит всё – таки глубоко задуматься в отношение 

того, чем владеть и что иметь заранее, потом, когда добьёшься желаемого, 

которое тебе не по судьбе, будет поздно. 

        Своей деятельностью ты создаёшь свою карму, точнее выбором или 

реакцией на какое-то действие, слово, ситуацию по отношению к тебе, 

желанием что-то иметь. Наша жизнь, это сплошной выбор - выбрал, сделал, 

получи.  Выбрал, сделал, получи… и так всю жизнь, в следующей жизни всё 

начинаем по – новой, но с того момента на чём закончили эту, плюс карма – 

то что создали и не отработали в прошлом, передалось по Роду. Опыт 

прошлого всегда остаётся с нами. 

        На чём основывается наш выбор?  На Вере, незнаниях или знаниях 

Вселенских Кононов, на Заповедях Бога Творца Единого. Конституция здесь 

вообще ни при чём, ведь это свод человеческих, государственных законов, а 

не Вселенских. С какой целью конституция написана и для кого? А кто ей 

пользуется и с какой целью? Самое интересное это то, что у каждого 

государства своя конституция (у Англии и Израиля и ряда других стран 
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конституции нет, просто свод законов) а Вселенский Конон на всех один. 

Если взять более ранний период, до христианский, то все народы говорили на 

одном языке и жили по Единым Кононам Вселенной, она ведь Вселенная, 

одна на всех. И ей, без разницы кто ты – румын, турок, сириец, американец, 

еврей, англичанин, славянин, серб, араб, негр или ещё кто, по 

национальности, ответ один – выбрал, сделал, 

получи.                                     

        Почему карма изменилась, что этому 

поспособствовало? Почему люди говорят о судьбе, 

а сами в большенстве не верят, что судьбу 

получаем по мыслям и деяниям савоим? Почему 

отказались пользоваться Заповедями Предков – 

Богов нашими? Какими Заповедями пользуемся 

сейчас и почему? Почему наша жизнь изменилась? Почему изменились наши 

отношения между собой и народами, питание, поведение, Мировоззрение, 

Мировосприятие? Почему разрушаем Землю Матушку, качая нефть, вырубая 

леса, загрязняя вокруг мусорными отходами, радиационными, 

информационно? Почему………………………………?   

     Ответ один. Смена Веры, а когда сменили Веру – сменили Духовных 

Родителей – Богов. Миропонимание. Питание. Отношения. Культуру. 

Мировоззрение. Чему нас учат чужие Боги? Оглянись, всё видно. 

Вера. 
1. Вернитесь к своим корням, и вы откроете врата в Божественный 

Мир (Правь). 

(Славяно-Арийские Веды. Заповеди Бога Рамхата). 

18. Не навязывайте Святую Веру насильно людям и помните, 

 что выбор Веры – личное дело каждого свободного (вольного) 

человека. 

(Славяно-Арийские Веды. Заповеди Бога Сварога). 

                                                                             

Вера, в жизни человеку, многое даёт, 

Настоящая – из глубин Души идёт. 

Он с верою в душе поступки совершает 

И с чистой совестью всё это выполняет. 

В этом есть самоотрешённость, 

Высших целей и идеалов защищённость. 

У Рода каждого, религия своя, 

Не значит это – лучшая твоя. 

Своим Богам, ты, Душу открываешь, 

От них и помощь получаешь. 

Защиту в жизни, Миропонимание 

И повышение самоосознания. 

На уровне духовном, связи возникают, 

Боги не рабами, а детьми нас принимают. 

Вот так и в жизни – родителей все дети почитают 
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И просто так, им, никогда не изменяют. 

А если, всё – таки придётся, 

То, человек с тем Родом остаётся. 

Рождаться будет среди тех людей, 

Не славянин, а уже, других кровей. 

На потомках это, отражается 

И Род Славянский, уменьшается. 

Другим Богам, ты, станешь поклоняться, 

В чужом Роду и станешь воплощаться. 

А со своим, ты, точно распростишься 

И от своих истоков отдалишься.   

При этом, жизнь, останется с тобой, 

Но, станешь ты, совсем другой. 

Родовые знания уйдут, 
А в замен, какие новые придут?         

Конечно, выбор остаётся за тобой, 

Подумай: А, что в душе, возьмешь с собой? 

 

     Впечатляет?  Меня тоже. Я, когда прочитал, был весьма удивлён и 

непросто удивлён, даже весьма обрадован таким знаниям в послании. И я 

согласен с тем, что, не значит это – лучшая твоя. Моя – просто другая.  

Своим Богам, ты, Душу открываешь, 

От них и помощь получаешь. 

Кому – то нравится Буддизм, кому – то Иудаизм, кому –то ближе 

Христианство, Римско – католическая, Адвентизм, Английская церковь, 

Арминианство, Йогачара, Протестантизм, Арминианство, Баптизм, 

Богемские братья, Тенгрианство, Ортодоксальный индуизм, Неоиндуизм, 

Дарбисты, Сатанизм, Московская церковь сатаны, Международная 

ассоциация люциферистов кельтско-восточного обряда, Саузкоттиты, 

Христианские израилиты, Шаманизм и это далеко не полный список из 

интернета. Да пожалуйста, лично я не против, кому что нравится. Есть о чём 

задуматься, особенно славянам. 

При этом, жизнь, останется с тобой, 

Но, станешь ты, совсем другой. 

Родовые знания уйдут, 

А в замен, какие, новые придут? 

     Вот и пришли, другие Боги, знания, миропонимание, питание, 

отношения, культура, финансовая система – деньги, только не очень то 

радует это обновление, а с годами только хуже становится. Дети, растущие 

рядом с РОДителями, всегда им подражают, учатся у РОДителей. Так же и 

ВЕРА – подражаем своим Духовным РОДителям. А чему учимся у чужих 

Богов? Ответ видно в разрушенном окружающем Мире, в поведении 

общества, в уничтожении Расы славян. 

Вернёмся к корням своим Божественным. 
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      Вопрос в другом.  Моей Родной Славянской нет нигде. И с какой целью 

столько течений религии открыто? И почему, какой – то дядя с молотком, на 

основе конституции, запретил своим постановлением, через ложные законы 

Конституции, познавать культуру моих Родителей, быт, образ жизни, 

питание, символику? Христианству разрешено, Сатанистам разрешено, а 

Славянской – нет.  Кому понадобилось нас, славян, держать в неведении 

познания Родной культуры, Вед, Богов, Предков, Заповедей? Кто 

заинтересован в нашем темноте? Кто подменил Светлые Нравственные 

Заповеди Прави, на Безнравственные Заповеди Тёмной Нави. Кому важно 

подчинение народов? Кто заинтересован в постоянных выборах народом 

власти над собой? Почему, выбирая власть, мы должны ей подчиняться, 

а не она нам? Почему выбранная власть не пользуется Светлыми 

Заповедями? Не живёт по Совести? 
    По Вселенским Кононам, нет прав у кого – либо, будь то власть, полиция, 

рядовой человек, производить насилие над другими, это чревато тем, что 

тот, кто позволяет себе такое совершать в отношение других, будь то, 

человек или животное, природа, будет отрабатывать по карме. Проблема в 

том, что тот, над кем производят это насилие, разрешает это насилие над 

собой, с его добровольного согласия, разрешения, подчинения, это насилие 

и совершается. Пример! Пожалуйста.  Вложи другие убеждения человеку, 

веру, привычки, знания, которые вкладывают с раннего детсва через садики, 

школы, СМИ… 

 

      Думать, говорить и делать что – то, в чем ты не убежден искренне — 

невозможно. Таким образом, процесс творения должен включать 

убеждение, или знание. И это — абсолютная вера. Это то, 

что за пределами надежды. Это знание со всей определенностью («по 

вере своей будешь исцелен»). Таким образом, деятельная часть творения 

всегда включает и знание.  

         И речь, здесь идёт, об абсолютной ясности, 

                     о полной уверенности, 

          совершенном приятии чего – то, как, реальности.  

 

          Невозможно быть жертвой обстоятельств, которые ты, создаешь 

сам. 

        Следовательно, чтобы считать себя жертвой обстоятельств, ты 

должен поклясться, что не создавал их. А это будет ложью. 

Ты создаешь все обстоятельства в своей жизни. Если ты создаешь их 

на сознательном уровне, то осознаешь их. Если же создаешь их на 

подсознательном или сверхсознательном уровне, то можешь и не осо-

знавать. Но тем не менее создаешь их ты сам. 
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       В этом, как и во всех иных делах, человек  

                           обладает свободой воли выбора. 

      Другими словами, СОЗДАЛ так, как ВЫБРАЛ СОЗДАТЬ, а не иначе, 

потому в таких условиях и живём, такая реальность создана нашим 

обществом. 

      Мы позволяем Картину Мира писать для нас другим через НАС, 

такую как им нужна, а приходится жить потом в этой реальности самим.  

     Ты не обязан принимать диктат какой бы то ни было системы 

верований или следовать учению какого – либо человека. Ты можешь 

сознательно выбрать поиск собственной истины. Вернее, ты будешь 

творить эту истину.  

      Ты делаешь это каждый день посредством своих верований. Точка 

зрения создает восприятие, а восприятие создаёт опыт. Опыт, созданный 

твоим восприятием, ты и называешь истиной. 

Твоя истина — это то, что ты сам ощущаешь на опыте. А все остальное 

— это опыт других людей, пересказанный тебе ими. 

Но он не имеет к тебе никакого отношения. 

       Вот так через другую веру, теперь религия, вложили другие убеждения, 

другие знания, привычки, опыт другой получаем, сменилось Ведическое 

мировоззрение (Мира Зрение), плюс, покорность властям, 

АДминистрации, полиции, даже если точно знаешь, что они не правы, всё 

равно подчиняешься. Теперь с покорным можно делать всё, что хочешь, ты 

же согласен и разрешаешь проводить над собой насилие, опыты 

экономические, политические, медицинские, Административные, 

налоговые… Что с нами сейчас и делают, от Родных Богов ушли, веру 

променяли, Вселенские Кононы и Заповеди Богов отринули, жить с Земли, 

по Совести забыли, как. Зато конституцию приняли, детей в школе 

“правильно” учат, медицина на “высшем уровне” обслуживает, финансовая 

система деньгами “завалила”, крещение приняли, крестики носим, крестимся, 

христианство – религия “правильная”, по библии живём…, только радости 

нет почему – то. 

 
 Основная задача всех церквей была одна и та же:  

внушать бедным холопам, что для них – нет счастья на земле,  

оно уготовано для них на небесах,  

и, что каторжный труд на чужого дядю – дело богоугодное.  

                                                                       Максим Горький 

Библия. 

Библия на языке латинском: Словом – книга переводится, 

Сама Библия, по сути, житие Христа и Богородицы. 

Еврейской жизни тексты, их порядки, бытие, 
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Но, ведь не славянской расы, житие! 

Там, люди Божьими рабами, называются, 

А не сыновьями, дочерьми, являются. 

Упорно, призывают там людей, к смирению, 

И покорному, врагу не сопротивлению. 

По щеке, удары если получаешь, 

Потом, безропотно, другую подставляешь. 

Такой урок, для жизни русских, непонятен, 

Нашему народу чужд и неприятен. 

Написано в истории, что Русь, насильно окрестили, 

Славяне, что б, своих Родных Богов забыли. 

Жаль, об этом многие не знают, 

За свою, теперь, чужую веру принимают. 

На эту тему даже появились строки, 

Они, как размышление, а не упрёки. 

Хорош, конечно, Бог еврейский, но Русские то где? 

Покорны, вере иудейской, сиротами мы, бродим по Земле. 

Мало, кто Богов славянских, почитает, 

Спросить кого, они так даже и не знают. 

Вот, семнадцатый сейчас уже идёт, 

И неизвестно, что, он людям принесёт. 

Достаток, благоденствие, покой, 

Или, кто на нас пойдет войной?   

Не проще ли, всем сейчас объединиться, 

И к своим Богам с мольбою обратиться. 
Попросить, всем людям мира, счастья и любви, 

И пусть, благословенны будут, наши дни. 

 

ПОВЕРЬ! ПОМОЧЬ МОГУТ  

               ТОЛЬКО РОДНЫЕ РОДИТЕЛИ – БОГИ! 
 
Притча. Магазин Истины. 

Человек зашёл в магазин, над входом в который висела вывеска: «Магазин истины». 

— Какую истину вы хотели бы купить, — вежливо поинтересовалась продавщица, — частичную 

или полную? 

— Конечно полную! — уверенно ответил посетитель. — Я не признаю никакой лжи, никаких 

оправданий, никаких объяснений задним числом. Хочу, чтобы моя истина была ясной и 

неискажённой. 

Продавщица пригласила его пройти в дальний конец магазина и, там указала на ценник, на 

котором было написано «Высокая цена». 

— Какая же цена? — спросил покупатель, решившись получить всю правду за любую цену. 

— Ваше спокойствие, — ответила продавщица. 

Покупатель вышел на улицу с тяжёлым сердцем. 

Он по-прежнему хотел быть уверенным в том, что его вера истинна.  
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       Возмущаемся, ропщем, терпим и продолжаем так 

же покорно разрешать над собой изгаляться 

АДминистрации, чиновникам разных рангов, думе, 

президенту, религиям… и дальше всё хуже и хуже. 

Зато живём в покорности, “правильно” живём, 

“правильную” веру выбираем, кресты “правильно” 

накладываем, всё “правильно” … Тогда, почему ты, 

не радуешься жизни? Не чувствуешь внутри 

удовлетворения от такой правильности? Почему нет понимания между 

родителями и детьми? 

          

      Притча: "Увижу – поверю", – 

сказал человек. 

                    "Поверишь – увидишь", – 

сказала Вселенная. 

Новая эра.                                                                      

Хорош, конечно, Бог еврейский, 

Но, русские то, где? 

Покорны, вере иудейской, 

Сиротами, мы, бродим по земле. 

Крестили Русь, многострадальную, 

Отняли, веру у людей.  

Где, корни русских эпохальные? 

И как, дошли, до наших дней? 

Богов, не ведаем могучих, 

Великой силы их незрим. 
А что, в итоге мы получим, 

Где, тот народ, что был непобедим? 

Унижен, оскорблен, рассеян, 

И стонет в ранах вся Душа. 

Поднимись, Великая Россия,  

Ведь эра, новая пришла! 

   

         А ведь те, кто это создали и запустили в Мире эти религии, финансовую 

систему, извращённое питание, медицину …, знали к чему всё это приведёт – 

Род Славянский уменьшается. Идёт перерождение Души. С виду 

славяне, а внутри христиане, баптисты, иеговы, кришнаиты, сатанисты… А 

ещё, в послании о Вере, просматривается Закон РИТА, который действует 

как в Духовном Мире, так и в физическом.  

      Раньше были высокими, статными, красивыми, талантливыми, что 

мужчины, что женщины, а сейчас… 

Какому Богу служим? 
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      Сейчас славянские женщины выходят замуж за китайцев, сирийцев, 

турков, потом, в следующей жизни, они, там и родятся в Роду мужей. 

Мужчины, взявшие в Род свой женщин другой национальности, другой расы, 

губят своё потомство, меняют своё тело и судьбу. Продолжение Рода по 

мужской линии прекращается в обоих случаях, как у китайцев, сирийцев, 

турок, так у славян и любой другой национальности, фильмов на ютубе 

полно, интересуйтесь. Если бы тебе было понятно, что, ты, меняешь не 

только свою судьбу, тело славянское – на китайское, сирийское, турецкое…, 

меняешь Богов своих и миропонимание, культуру, питание…, главное, 

прямую связь со своими возможностями и способностями Творца, 

нарушается энергоновая система крови, твоё ДНК. Конечно, эта способность 

есть у всех народов, но, у славян, она другая, более полная, об этом прочтёшь 

подробнее в главе Законы РИТА. 

Путь Души. 
7. Не губите Души свои стремясь за благами земными,                                  

ибо все блага Мира Яви не создадут мельчайшего блага Мира Прави.  

(Славяно-Арийские Веды. ЗАПОВЕДИ СТРИБОГА). 

                                                        

Тело человека, изначально, безупречно, 

Но тело, как и жизнь не вечно. 

Всегда, бывает, только вечная Душа, 

Она с рожденья безупречна и чиста. 

В жизни, происходит, много изменений, 

Не только взлётов, но и к сожалению, падений. 

Сам, человек решает, честно жить и выше подниматься, 

Или же, набрав пороков и грехов, в пучину бездны, опускаться. 

И вот, когда пройдёшь, свой, заданный урок, 

Приходит, неизбежно, смерти срок. 

В небытие уходит тело, оно ведь тленно,  

А куда душа, она вечна, неизменна? 

В тонком мире, для любой Душы, есть место, 

Эфир для душ свободен, в нём, не тесно. 

Славяне, точно, к Предкам Рода попадают, 

На Пути на Млечном, там, их, ожидают. 

И другие души, хоть Буддисты и Кришнаиты,  

Христиане, Иудаисты, Баптисты, Мусульмане, 

Придут к своим Родам, как сказано, в Коране. 

Кто неправильно прожил, набрал пороков, нагрешил, 

То, сам себя, он, в Тонком Мире опустил. 

И вот, душа, всю память тела набирает, 

Спустя года, интуитивно, нам напоминает. 

Ну, а кто, ты, будешь в новом воплощении, 

Исчадие ада, или, Божественным творением, 

Где воплотиться снова, сам решай, 
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Куда направить душу, в тёмный ад, иль, светлый рай! 

 

         Вот, ответ Бога Рода на вопрос о том, куда душа пойдёт после смерти, к 

какому Роду по ВЕРЕ, ДУША придёт? Чей Род, по национальности, по 

ВЕРЕ, встретит душу? Где, в каком Роду, по национальности, воплотится в 

следующей жизни, какое тело получит? С кем, душа, через физическое тело 

породнится, там и воплотится. С какой верой по жизни пойдёт, то и обретёт. 

Поэтому думай, хорошо думай, или ты со своими славянами родниться 

будешь, вернёшься к Родным Богам, где и воплотишься, или в другом роду 

получишь воплощение типа китайца, турка, сирийца, узбека, армяна…, 

почему так говорю, потому, что у каждого народа, ВЕРА СВОЯ, 

соответственно, духовные родители тоже свои, как в физическом мире отец и 

мать, которые дают тело душе.   

     На всех один единый Бог Творец, Создатель, потом Род Породитель, 

который породил всех Богов, потом Род Покровитель из всего пантеона 

Богов, потом Бог Род, где связь идёт через Веру – христианство, мусульмане, 

католики, баптисты…, а там по Родам пошло, по национальностям, как 

пирамида и у каждой национальности свой Бог Род связанный с ЕДИНЫМ 

БОГОМ РОДОМ, своя связь, с тем Родом, какого выбрал при жизни, потом 

идёт Род по фамилии или Родовое Древо, раньше фамильные Гербы были 

или Родовой Герб. Вот здесь всё и заложено, в ДНКа, гены – часть ДНКа, 

белок, где записана вся информация о твоём поколении, наследственность и 

у каждого своя, по состоянию Родового Древа, тела. Через тело, вся твоя 

родословная отражается – форма тела, форма глаз, головы, лица, цвет глаз, 

цвет кожи, волос… 

     Славяне, те, кто жили по совести и не нарушали Законов РИТА, Заповеди 

Вед и Кононы Творца, соответственно попадут в измерение к своим Предкам 

Рода, там и ответ держать будут. Все остальные, в другие измерения, где 

находится соответствующий Род по вере и национальности, там и ответ 

держать будут. В эфирном пространстве, всем места хватает. Вывод для 

славян один, позаботься о душе своей заблаговременно, здесь, сейчас, 

подумай о том, что ты делаешь, как живёшь, что кушаешь, какая вера, с 

какими Богами? Ведь живёшь – то здесь, по меркам Вселенной – один миг, 

который укладывается в продолжительность твоей жизни, здесь, на Земле, 

стоит ли, из – за этого мига, менять своё тело и судьбу ради материальных 

благ, желаний не по судьбе, утех плотских, женщин или мужчин другой 

национальности, чревоугодия, денег, веры. 

     Наши предки знали и понимали этот Мир, соответственно и вели себя, 

жили по Совести, понимали последствия для себя, детей, Рода. Потому и не 

меняли своих Богов – Духовных Родителей на других, не нарушали Кононы 

Вселенной, Закон РИТА, предпочитали уход из этого мира, чем 

предательство. Читая эту книгу, и ты поймёшь, сделаешь соответствующий 

выбор для себя, примешь решение о дальнейших поступках. Веришь ты в это 



 

26 
  

или нет, вопрос личного порядка, время и сейчас показывает правдивости 

ответов Бога Рода. 

     Если детей от брака нет, то, возможно есть шанс, только надо к своим 

Богам с поклонам придти, Они, решают. А прежде, чем по новой жениться, 

или выйти за муж, надо очистить свои тонкие тела от того контакта, который 

был с другой женщиной, другим мужчиной, а это не просто, только одним 

воздержанием, сознательное отношение, ведь действие было, а это 

закладывается в подсознание. Раньше очищали девушек, 

над которыми было проведено насилие, снимали через 

обряд. Как сейчас этот вопрос решить, ничего не скажу, не 

каждому это под силу, но в Асгардском Духовном 

училище есть лекции Хиневича А.Ю., где такие вещи 

рассказаны и как проводили обряд. Может к Богам 

обратиться придётся, требы принести, Боги подскажут что делать, вещи 

весьма серьёзные, с кондачка не решаются, тут и вера, и знания нужны. 

Главное – сильная любовь, от сердца. Она всё сжигает. 

    Потому, нас, славян, пытаются всяко разно по другим религиям растянуть, 

приучают к покорности через власть, которую мы ставим над собою, а зачем 

она вольному народу славян? Ассимилировать, проще сказать, смешать с 

другими народами кровно. Мешают им, наши связи с Богами на тонком 

уровне через кровь, Дух, Совесть, мы же дети Божии, мешаем им своим 

прямым Божественным происхождением, которого мы, славяне, ещё не 

осознали полностью в наше время.  
     Каждый народ имеет свои 

Божественные связи с Богом 

Единым и Богами родными. У 

каждого народа свои 

возможности и способности, 

понятия, культура, 

отличающиеся от других. 

     Есть, время, вернуться к 

корням своим в этой жизни. 

Потом, когда сменишь веру, 

Род Расы, национальность, 

будет поздно. 

    Мы в разных телах и разных 

национальностях, разных религиях и веры, но, это не повод для 

междоусобных войн и то, что сейчас делают со славянами другие народы, 

отразится в будущем этих народов и в частности людей, которые 

организовывали акции геноцида, убийства славян. для   

     Дело не в том, к какой ты, национальности относишься, какой верой 

пользуешься, какие заповеди прописаны в твоей религии, дело в том, что ты 

принёс в этот Мир, любовь и терпение к другим народам, или разруху и 

убийство другим народам. За любовь и терпение идёт своя судьба, за разруху 

            Теперь, после того как в Чечне вырезали русских, снимают 
видиоролики и жалуются, как плохо жить без русских. 
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и убийство, другая, даже вырождение Рода. Вот отсюда всё и начинается, 

зависит от твоего выбора, а национальность – это тело, 

которое дано для прохождения судьбы, которую ты 

выбрал своими деяниями. Тело, как машина, для того, 

чтобы доехать до нужного тебе места, у каждого 

тела, свои возможности и способности.         

     Поэтому, нет смысла ненавидеть другие народы, у 

каждого своя цель в жизни. Заповеди, Кононы Творца 

– для всех едины, ЛЮБОВЬ. Тогда и вражды не 

будет, убийств и угнетения, а те, кто мешает другим народам своим насилием 

пройти свой путь, заслужат карму по судьбе другую. Ни у кого нет прав 

угнетать другие народы, человека, по Законам Творца, за это будешь нести 

ответственность ты, лично, если причастен и народность, причастная к 

насилию. 

   Закончим послание о пути души в физическом мире естественным 

пониманием того, что путь этот, когда – ни будь прерывается. 

Погребение.  
4. Да не оскверните вы тленом своим Святу землю Предков ваших, коия полита Кровью и Потом Дедов ваших. 

5. Облегчайте уход близким вашим через Кроды Великие и Лодьи просторные, дабы могли Души близких ваших с 

дымом Кродным подняться во Сваргу Пречистую к Предкам Вашим. 

6. Почитайте память Предков своих жертвоприношениями безкровными, ибо что пожертвуете вы им, то и возымеют 

они. (Славяно-Арийские Веды. ЗАПОВЕДИ СТРИБОГА).                                                                                           

 

Есть, скорбные ритуал, как, погребение, 

У христиан, он, называется успение. 

У наших предков было незатейливым прощание, 

Тела, усопших, подвергали все сжиганию. 

Это не период войн и даже катаклизмов, 

Погребение, славяне называли тризна. 

Отжившие тела тогда с ладьёй сжигались 

И важно, что у души, кармические связи обрывались. 

Отрадно, что решение всем Миром принимали 

И души, сразу к предкам попадали. 

Обряды проводились чётко, ритуально 

И согласитесь, что сегодня, это актуально. 

С загрязнением среды активно боремся, 

Почему ж о чистоте Земли не безпокоимся? 

В народе говорят: что наша Матушка Сыра Земля, 

Так зачем же осквернять её зазря! 

Спустя время, кладбище по плану закрывают, 

Но истлевшие гробы, бывает, в водоёмы попадают 

Так о какой же экологии, мы, можем говорить, 

Быть может кладбища пора закрыть? 

На налоги наши, кладбища с размахом строят 
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И разве это, никого из нас не безпокоит? 

На них, ввести, быть может надо мораторий? 

Ведь уже давно внедрили крематорий! 

В спокойной обстановке можно с телом попрощаться, 

Потом, развеять урну с прахом постараться. 

За могилою уход и обиход, всё это бремя, 

Есть не всегда на это время. 

Ведь на обустройство кладбища, нужны средства,  

И никто не хочет, жить с ними по соседству. 

Может, коллективно, на запрет решиться, 

Тогда сама проблема разрешится. 

Не надо делать памятник, оградки, 

Все затраты эти, ох, несладки. 

Они же, мёртвым не нужны, 

Но, почему – то, лишь живым важны. 

Помянуть усопших можно ведь всегда, 

В любое время даты и года. 
                                                                     

       Есть, на что обратить внимание, у каждой религии свои порядки, в 

отличие от того, что раньше порядок был один, вопрос в том, почему 

покойных закапывают в тело Земли, как сейчас говорят хоронят. Хоронят 

также и погибших больных животных, а потом, когда эти захоронения 

размывает вода, начинают искать крайних, а если сразу сжечь и не 

осквернять тело Земли трупами как человека, так и животного?  

    Хочу обратить внимание на то, что при смене веры, меняется 

мировоззрение, многое в жизни меняется и погребение тоже сюда вошло, а 

сколько в наше время на этом зарабатывают? А сколько душ привязано к 

кладбищам? Кому и зачем это понадобилось? 

    Обратите внимание: ибо что пожертвуете вы им, то и возымеют они.  

А что сейчас жертвуют на похоронах, поминках? В основном алкоголь, 

трупы животных…, а ведь духу Предков это чуждо, так же, как и живым, 

даже если и питались родители живя в миру материальном, тем, чем 

поминают в наше время. Дух живого человека и покойного, при жизни и 

после, в основном получал энергию от живых продуктов, Вселенной, а от 

мёртвого разве получишь живую энергию? Потому – то и тяжко им от таких 

пожертвований, конечно, в это можно и не верить. Когда сам попадёшь туда, 

узнаешь, почувствуешь на себе жертвоприношения своих родственников. 

Только здесь не расскажешь, забудешь, не дано с выше запомнить. Боги 

обманывать не будут и заповедей глупых не дадут, Им виднее. 

    Фильм по телеку супруга смотрела, меня позвала посмотреть, где сьёмка 

велась в инфракрасных лучах, как, что – то болтается над некоторыми 

могилами, типа на пуповине, какие – то формы, а пуповина привязана к 

могиле. Фильм давнишний и многое не помню, но на нас он произвёл 

впечатление о состоянии кладбища, после захоронения тел человек. Потому 
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– то предки наши сжигали тело умершего человека. Там, в послании, сказано: 

и важно, что у души, кармические связи обрывались. Душа, вновь 

приходя в этот Мир, начинала жизнь с чистого листа, единственно, что 

приходилось получать, так это другую карму по судьбе. Важно понять то, что 

отрабатывать свои дела, которые ты создал здесь, на Земле, всяко разно 

придётся. Отправят и дадут тело под карму, одной жизнью, как сейчас нас 

убеждают, не обойдётся. Душа вечна, потому в материальный мир мы всегда 

будем приходить для развития и воплощения своих возможностей как 

Творца.  

        Из интервью с Хиневичем А., Патером Дием Церкви староверов-

инглингов.    

        Для чего скрывать такую важную информацию?   

Никто не задумывается, почему с 80-х годов у нас не было переписи 

населения. Народ ужаснулся бы, если б узнал истинное положение дел по 

искусственному уничтожению русского и всего белого народа. Если в начале 

20-х годов белое население планеты составляло 20%, то на сегодняшний день 

это 8% от всего человечества. От семи миллиардов это очень и очень мало, а 

на сегодняшнее время и того меньше.  

     Родители часто не находят общий язык с детьми. Это явление можно 

объяснить Законами РИТА?   

 Когда дети не слушаются своих Родителей, то они задают себе вопрос: «Ну, 

в кого ты у меня такой?». Вопрос надо задавать не ребёнку, а маме. Ей надо 

задавать вопрос в кого? Кто был первым мужчиной в её жизни? Женщину 

надо брать чистой, чтобы продолжать свой Род, а не чужой.   

 Генетические признаки передаются по наследству из поколения в 

поколение?   

 Кроме генетических признаков, из поколения в поколение передаются и 

другие родовые признаки. Образы Духа и Крови, энергоновая форма 

осознания Мира, память Рода и другие явления, которые не определяются 

генотипом живого существа. Все это осмысленно объясняют Законы РИТА.   

  

Что такое энергоновая форма осознания Мира?   

 Ведические знания определяют, что люди с разным цветом кожи имеют 

специфическую энергоновую структуру Крови, группу Крови, психоматрицу 

и т.п. Энергоновая система, это энерго-генетическая структура крови. Она 

зависит от состояния влияния энергетики космоса и целостности генного 

ядра. Люди с чёрной кожей имеют 6-ти канальную энергоновую структуру 

Крови, разделённых на 3 мужских и 3 женских генетические единицы. 

Поэтому они могут обрабатывать 6 потоков информации. Генофонд 

передаётся по отцу. Люди с красной кожей имеют 9-ти канальную 

энергоновую структуру Крови с 5ю мужскими и 4-мя женскими 

генетическими единицами. Способны обрабатывать 9 потоков информации. 

Генофонд передаётся по отцу. Серые имеют 10-ти канальную энергоновую 

структуру Крови (5 мужских и 5 женских). Способны обрабатывать 
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одновременно 10 каналов информации. Генофонд передаётся по матери. 

Люди с жёлтой кожей имеют 12-ти канальную энергоновую структуру Крови 

(6 мужских и 6 женских). Способны обрабатывать до12 каналов информации. 

Генофонд передаётся по отцу. Белые люди имеют 16-ти канальную 

энергоновую структуру Крови (8 мужских и 8 женских). Обрабатывают 

одновременно 16 каналов информации. Генофонд передаётся по отцу. При 

смешивании чёрных и жёлтых народов появились индусы, которые имеют 9-

ти энергоновую структуру Крови (3 женских и 6 мужских). Генофонд 

передаётся по отцу. Иудеи получились от смешения белых и серых. Имеют 

13-ти энергоновую структуру Крови (5 женских и 8 мужских). Генофонд 

передаётся по матери. Белые люди имеют свастичную психоматрицу: 

Совесть, Дух, Душа, Тело. Все остальные народы - только дуальную 

психоматрицу: Душа и Тело. Согласно Ведическим летописям генетический 

аппарат человека отвечает за Родовую память и физиологию, а энергоновая 

структура Крови отвечают за Дух и Душу. При нарушении Законов РИТА 

происходит смешивание различной крови, что резко снижает защитные силы 

организма, наследующего смешанную кровь. Иммунная система перестаёт 

работать нормально и не защищает эффективно организм от инфекций и 

болезней. Всякие новомодные увлечения также нарушают Законы РИТА и 

ведут в конечном итоге к уничтожению Рода. Пластические операции 

меняют облик человека, а значит, меняют его настоящий Образ. 

Соответственно, меняется его энергетическая структура и человек становится 

постепенно другим относительно заданного при рождении Природой.   

          С какой целью это взято из интервью? А с той, что бы ты. читатель 

понял, кого на кого ты меняешь, если ты славянин, я говорю о Духовных 

Родителях (Богах) и о твоих возможностях и способностях в будущее, твоих 

детей. Разговор – то идёт о Вере, о твоих Духовных Родителях, Родовых 

корнях. Есть славяне и люди другой нации, которые сознательно меняют 

своих Родителей, видимо не зная этих законов или игнорируя их. У меня есть 

знакомые русские кришнаиты, которые хотят в следующей жизни 

воплотиться в индии. Рассказываю им, что это значит для них в будущее, не 

верят и не хотят менять свою веру. Ваше тело славянина, говорю им, имеет 

гораздо больше возможностей и способностей чем у индуса, благодаря 

энергоновым, патогенным свойствам крови.     
     Ещё раз повторю и буду ещё в дальнейшем повторяться – ЭТО МИР 

БОГА, ТВОРЦА, СОДАТЕЛЯ который ОН создал, а ты, живёшь в НЁМ, как 

рыба в воде. ОН вокруг ТЕБЯ и в ТЕБЕ. ТЫ смотришь на НЕГО каждый 

день, каждый миг, ТЫ кушаешь ЕГО, ТЫ пользуешься ИМ, ТЫ – духовно 

– материальная частица ЕГО, ТЫ выражаешь ЕГО в СЕБЕ и через СЕБЯ, и 

если ТЫ, выражаешь ЕГО, по ЕГО ВСЕЛЕНСКИМ КОНОНАМ, то ТЫ, 

становишься с НИМ ОДНИМ ЦЕЛЫМ, ЕДИНЫМ, и выражаешь БОГА во 

ПЛОТИ.     
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      Твои Родители – это Земные Боги, которые дали тебе жизнь и тело в этом 

Мире. Понимаешь ли ты это? Ты, не можешь выбрать, быть Богом, если 

больше не из чего выбирать. 

       Если, ТЫ, Бога выражаешь по ЕГО Кононам, то ты здоровый и 

жизнерадостный, живёшь в достатке и благополучии, Ты и ОН, одно единое, 

Ты, сознательно пользуешься силой Бога в своём творчестве. Ты, знаешь 

Бога. Ты, проявляешь Его Подобие. А образов у него много, огонь, 

животные, птицы, рыбы, деревья – всё, что ты видишь. А подобие, может 

выразить только человек – сознательно и только сознательно. 

    Если ты, Бог Отец и Богиня Мать в этом Мире, придя молиться в какую – 

либо церковь, то …………… какому Богу - Эгрегору, ты, молишься?  

Кому, отдаёшь свою, Божественную энергию? Какому эгрегору? С какой 

целью? 
        Если Ты, Бога выражаешь по человеческим, мирским законам, то и 

результат будет соответственный. Ты и Бог неразделимы, но, в своём 

сознании, ты, его отделил. Бог — это ты, твоя расширенная версия. На 

самом деле Бог — это всё. Нет ничего, что не было бы Богом. И ты, и Бог 

творите все время — ты на микроскопическом уровне, а Бог на 

макроскопическом. Это ясно? 
      Ты — это Бог, действующий через тебя. Бог даёт тебе силу 

действовать. Твоя сила исходит от Творца. 

Без океана у волны нет силы быть волной. Без Бога у тебя нет силы 

быть собой. А без тебя сила Творца НЕ ПРОЯВИТСЯ.  

Твоя радость в том, чтобы проявлять Творца. Радость человечества в 

том, чтобы проявлять Бога.  
 

        Жизнь — это Бог,  

                       обретший физическую форму. 

 
       Тут важно понять, что нет единого образца, на который 

ориентировалась бы жизнь, наделяя Бога физической формой. 

Некоторые волны малы — просто легкая рябь, а другие громадны, и они 

сокрушают все на своем пути. Но — маленькие или большие — на по-

верхности океана всегда есть волны. Не бывает, чтобы волн не было. И 

хотя все волны различны, ни одна из них не отделена от океана. 

          Различие не означает разделение. Эти слова не равнозначны. 

      Ты отличен от Бога, но не отделен от Него. И поскольку ты не 

отделен от Бога, ты никогда не умрешь. 

       Волна достигает берега, но не прекращает свое бытие. Она просто 

изменяет форму, возвращается в океан. 

       Океан не становится «меньше» всякий раз, когда его волна 

разбивается о песок. На самом деле, накатывающая на берег волна 
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демонстрирует и раскрывает величие океана. Затем, возвращаясь в 

океан, она восстанавливает его мощь. 

      Присутствие волны — свидетельство существования океана. 

      Твое присутствие —  

                    свидетельство существования Бога.  
     Если ты и Бог — Одно, то ты не обязан делать ничего. Каждое 

решение порождено Свободной Волей. И это 

проявляется в каждом твоем выборе. 

      Когда в церквях, мечетях ты молишься Богу 

и думая, что Он где – то там, а не здесь, ты 

пользуешься силой Бога безсознательно, 

соответственно и жизнь, ты, строишь так же, но 

по мирским законам, по конституции, которые 

далеки от совершенства Кононов Творца.       

      Я периодически разговариваю с людьми 

других вероисповеданий и на вопрос о том, что 

говорит твоё вероисповедание о совести и чести, никто вразумительно не 

ответил. Потому что о совести и чести в тех писаниях ничего не написано. 

Прочитал Библию, о совести – тишина, в основном о страхе и ужасе, в 

Коране, тоже не нашёл вразумительного. Интересно, а у сатанистов 

говорится что ни будь о совести?     

      А в Славяно – Арийских Ведах в Божественных Заповедях всё, что надо 

рассказано и о чести, и о совести тоже, и какую роль в судьбе человека 

принимает Честь и Совесть (совместная весть).  

Совесть. 
2. Самые великие и безценные драгоценности в Мире – это Меч, Совесть и Мудрость. Всё остальное не 

принесёт процветание Роду. 

13. Каждый стоящий мужчина из любого древнего Рода должен знать, что развитию и всяческому 

умножению его древнего Рода помогают только лишь четыре Великие Силы: Чистая Совесть и Древняя 

Вера, Острый Меч и Трудолюбие. 

(Славяно-Арийские Веды. Заповеди Бога Одина). 

7. Пусть во всех деяниях ваших Совесть и Законы Рода будут мерилом всего. 

(Славяно-Арийские Веды. Заповеди Тарха Даждьбога). 

 

Вроде бы, по совести живёшь, 

Не ведаешь, где потеряешь, где найдёшь. 

Кого – то, выручить пытался, 

А сам, не в лучшем свете оказался. 

Подумаешь: а что же здесь такого? 

Ведь я, не сделал ничего плохого. 

Ответом на вопрос слукавил 

И сам, себе, проблем добавил. 

Когда, здоровье пошатнётся, 

В душе, воспоминанье отзовётся.  

Да, было дело, не по совести сказал, 
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А чем всё обернётся, сам не ожидал. 

Безследно, всё, не происходит 

И лишь, потом, на мысль наводит. 

Что мелочных поступков не бывает, 
Судьба в дальнейшем, всё, напоминает. 

Конечно, это, истина простая, 

Но, есть ещё здесь и другая. 

Вот так, от принципов духовных отойдешь, 

А когда, потом, себя найдешь? 

Болячек, разных нахватаешь 

И лишь потом, всё, понимаешь. 

Всё дело, всё – таки в тебе, 

А не в какой – то, не удавшейся судьбе. 

Пока, ты жив, ты можешь многое поправить 

И свою, дальнейшую судьбу, исправить.  

 

         Кто в наше время задумывается о карме по судьбе? Только когда 

получим в лоб, тогда задумываемся по поговорке: Пока гром не грянет, 

мужик не перекрестится. А есть и такие, которым безразлично, что 

прилетает и как, главное – цель достигнуть, удержаться в этой жизни, 

сейчас. Чем за это платить приходится по жизни и по судьбе, их, не 

интересует. А зря!  
                                          ***************** 

                      Невозможно изменить свой опыт — в этой жизни 

  или в следующей, — пока не узнаешь, как ты его создал. 
 

         Стоит задуматься, посмотреть на факты примеров, которых в жизни 

полно и лучше поверить, там в главе о пороках прочтёшь чем платить 

приходится тебе, детям, по Роду, Государству. 

        Смысл всего что происходит сейчас в нашей стране и в Мире весьма 

прост, нашим сознанием стараются всяко разно манипулировать и управлять 

в своих целях, создают через наши творческие возможности свою 

реальность, которой пользуются без зазрения совести. А вот, как, управляют? 

Это весьма интересный вопрос. Есть ещё не менее интересный. Как от этого 

освободиться?  

        Для того, чтобы понять, как освободиться, надо понять, как всё это 

запущено и как действуют те, кто за этим стоит. В основном связано с 

насилием, начиная с детского садика. Как? Через учение смены убеждений, 

мировоззрения. Есть и весьма короткий путь – вернуться к корням своим. 

        В России всё началось с того, что людям предложили обратиться в 

христианскую веру и креститься насильно (Книга Велеса), сначала народу не 

много было, для затравки так сказать, а потом со временем, помаленьку и 

большинство перешло в христианство, да ещё и миссионеры помогали, 

разносили по Руси. Тех, кто сопротивлялся – изничтожили. Сидоров Г.А. 
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написал более подробно, читайте его книги. То, что он не дописал, расскажу 

с целительской стороны, потому, как мне, по жизни выпало заниматься 

целительством, но в интернете, я не общаюсь и не афишируюсь, как 

целитель, сами понимаете, опасно, культура народов славян под 

насильственным запретом. Конечно, в интернете иногда общаюсь, но, крайне 

редко, а о себе ничего не рассказываю, но книгу эту в интернет запущу, а 

народ, передаст между собой и дальше.  

         С того момента, когда мы, славяне, отказались от своих Духовных 

Родителей, которые нам помогали и защищали нас, для которых мы были 

детьми родными – всё и началось. Раньше, все славяне (и весь Мир) жили 

по Вселенским Кононам и Заповедям, соблюдали праздники, главное – 

питание и сознательный образ жизни, миропонимание и 

мировоззрение было естественное, не извращённое, как 

сейчас. Жили по единому укладу, как одно целое. 

Соответственно и энергоинформационное поле Духовных 

Родителей и наше тоже было одним целым и победить нас 

не могли. Родители заступались за нас и помогали нам в 

битвах и в жизни. При встрече славяне обнимались и когда 

в бой шли, тоже обнимались – строили единое энергетическое поле (из 

лекций Асгардского Духовного училища), потому и победить нас не могли, и 

друг другу помогали, как в бою, так и в быту. Друг за дружку стояли горой. 

       Сейчас, руки пожимаем как масоны(?), а обняться? С кем, строить, 

единое энерго – информационное поле? Одни наркоту употребляют (табак, 

алкоголь, чай, кофе, шоколад), другие трупное едят (мясо убитых животных, 

рыба, птица, яйца), пища содержащая ГМО и химические вкусовые 

препараты, по религиям по разным разбежались, другим Богам молятся, 

эгрегором пороков пользуются. Единого жизненного уклада нет, единой 

веры нет, единомыслия нет. С кем строить это поле? Потому как если 

строится энергоинформационное поле с таким человеком, то идёт обмен 

энергиями. А кому(?), его извращённая энергия нужна? Её ведь надо 

пережечь своей энергией. А ему отдать часть своей, чистой, светлой, если 

светлый.  

        Что мы получили при переходе в другую религию? – другое 

энергоинформационное поле с чужими духовными родителями для которых 

ты – раб, а рабу и жизнь рабская, используют на разных работах по полной, 

не заботясь о нашем здоровье, научили но новой вере пользоваться 

эгрегором пороков, сменился жизненный уклад, совестью пользуемся 

изредка, гомосексуализм, педофилию, наркотики, извращённое питание и 

образ жизни, кучу всяких недугов – болячек, преждевременная старость, свод 

государственных законов – конституцию, далёкой от Кононов и Заповедей, 

медицину – которая нас не может вылечить, а только временно 

поддерживает, что б дальше могли работать на кого – то, да ещё и органами 

нашими приторговывает, общеобразовательную систему обучения в школе( 

которую сейчас называют дибилизацией), трудимся на другого дядю или 
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государство, разрушая при этом Землю и утяжеляя при этом карму Земли и 

свою, ведь за неправедный образ жизни и разрушение Природы приходится 

отрабатывать самому, и Роду своему – дети, внуки …. И много ещё чего 

можно перечислять.  

        А ещё….   

Сатанизм. 

Казалось бы, давно, не новый термин сатанизм, 

Для людей, непосвященных, он почти абстракционизм. 

Многим интересно же узнать, 

Как может символ жизнью управлять? 

Людей немало оболванили 

И себе, ещё, сторонников добавили. 

Часто, тайным знанием, секта не гнушается 

И цели тёмных, часто добивается. 

Народ, порой не понимает, во что нечаянно он встрял 

И душу, добровольно, сатане свою отдал. 

А сектантское движение, всё ширится и процветает, 

И людей безпечных под себя вминает. 

Человек, совсем безвольно, людям подчиняется 

И от Бога, ещё дальше отдаляется. 

А что творит с собой, и сам не понимает, 

Но, зато, указки тёмных чётко выполняет. 

Ладно бы, касалось это, только одурманенный людей, 

Так коснуться может и страны любой твоей. 

А там и бунты, революция, измены, 

И президентов нужные замены. 

Выходит, то, что страшная дана им сила, 

Но, основное население, пока не убедило.  

В целом, в обществе, сознательные люди,  

Под ярым действием сил тьмы, себя не сгубят. 

К обществу, такому, чтоб не подключаться, 

Надо вместе Миром, всем, сопротивляться. 

Сила Рода, нас, всегда оберегает, 

Когда, Его о помощи мы просим – помогает. 

Если, связи с предками не сохраняются, 
Тогда и секты сатанинские – вдруг появляются. 

 

     Через которые нами пытаются управлять эзотерически, применяя разные 

оккультные обряды, символы, жертвоприношения, при этом нам запрещая 

пользоваться своими Солнечными символами Свастики, которые, гораздо по 

силе сильнее и перекроют любые другие. Нас пытаются убедить в том, что 

ихние тёмные символы действуют, да ерунда, это всё, они действуют тогда, 

когда мы, в это верим, а Солнечные символы действуют всегда, даже если в 
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них и не веришь. Надо восстановить связи с предками, это касается всех 

народов Мира, не смотря на то, что у каждого народа свои предки 

(национальности), свои Роды. На высшем уровне Род на всех один, как и 

Творец.   

        А на оккультные обряды, нам надо ответить тем же. У них то, что им 

дали тёмные, а с нами славянами – наш Бог Род, Родные Боги Сварги, 

Солнечная Свастика, данная Богами Родными. 

Боги Сварги. 

Летит над Землёю, 

Прекрасная весть: 

Есть, Боги Русские!  

Хвала им и честь! 

То, Сварог Великий 

И щедрый Даждьбог, 

Перун – Громовержец 

И быстрый Стрибог, 

Семаргл – Огнебожец, 

Мудрец – Свентовит, 

Защитник наш Индра 

И с ним Поревит, 

Что, труд земледельца, 

От лиха хранит. 

То, Матушка - Лада 

И Леля – Любовь, 

Что дарует счастье, 

Уют очагов. 

То, Макошь Великая, 

Что жребием правит, 

Судьбами людей и 

Богов управляет. 

Тому, кто работает 

В поте лица, 

Закон уважает, 

Чтит мать и отца, 

Она золотую нить заплетает. 

Кто был нерадив, 

Тому нитка другая. 
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Вот Велес могучий 

И юная Джива, 

Ярило Светлейший - 

Бог мыслей красивых. 

Коляда Трисветлый - 

Бог ратников смелых, 

Меч, обнажающий 

За правое дело. 

Вот, Крышень Великий, 

Мудрец и воитель, 

Защитник для слабых, 

Традиции хранитель.  

Великие Боги, 

Великой Земли, 

Достойными их, 

Мы, стать должны. 

  

 

          Они пытаются через обряды и символы запустить тёмную энергию, а с 

нами Светлые Силы Бога Рода, Символы Света.  

          Единственное, что у них есть – власть над нами, которую мы им сами 

дали над собой на выборах, но………… можно и забрать, лишить их власти. 

Чем быстрее, тем лучше. Как лишить власть власти над нами? Примером 

служит Индия, которая безкровным путём 

освободилась от колонииальной зависимости Англии и 

довольно быстро, о чём сказано ниже. Надо тебе 

понять, что только ТЫ, отвечаешь за свои поступки, 

за свой выбор, ТЫ и только ТЫ, а не дядя, 

начальники, чиновники, дума, президент, 

выбранный тобой. Какое бы направление они не 

выбрали для тебя, куда бы они тебя не привели, любой 

приказ, который ты выполнишь, даже против кого – то, любая работа, 

связанная с разрушением Земли, Природы, ОТВЕЧАТЬ – ТОЛЬКО ТЕБЕ.  

         Возьми ответственность в свои руки за себя и Род свой, делай сам 

выбор и не отдавай право выбора другим дядям, тётям, думе, президенту, 

АДминистрации. Всё, что противоречит Вселенским Кононам, приводит к 

твоей личной ответственности. Выбери направление сам, без помощников и 

посредников. Раньше власть принадлежала только народу, 

перед ним отчитывались на вече те, кого избирал народ на 

какую – либо должность и если не справлялся – ставили 

другого. Сейчас народом крутят как хотят, те, кого избрал 

народ и не только народом, самое главное – казной.  

Выбираем и допускаем подставных лиц к власти над собой, а если он другой 

национальности (евреи меняют свои фамилии на русские(?) с какой 
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целью), а если с психическими отклонениями? Нас об этом не информируют 

и в конечном результате подчиняемся тем, кого 

избрали. Ропщем и подчиняемся. И как долго это 

будет продолжаться? Возьми ответственность в свои 

руки.  

    Почему Славяно – Арийские Веды, где написана 

правда о Вселенских Кононах, о правильном питании, 

образе жизни, совести и чести, о наших Родовых 

корнях – стали экстремистскими? И почему их нельзя 

изучать и применять в жизни? Это же прямое насилие 

над нами. 
        А конституция, религии, где расписаны 

вымышленные законы и заповеди – изучайте и 

применяйте в жизни. Посмотрите на запад. Они живут 

по тем законам и заповедям и какой у них образ жизни 

– Содом и Гоморра, как в библии. Шествие геев по улицам в 

соответствующей одежде считается нормальным, обман и ложь – 

естественным, внутренним нравственным поведением, однополые браки 

и…… пошло – поехало.       

Гомосексуализм.   

На проявленный у индивидов гомосексуализм, 

У людей обычных мнение, что, это, есть идиотизм. 

Духовная и нравственная деградация, 

Или в социальном плане, деморализация. 

В нормальном обществе, таких людей немало осуждают, 

И их, жизненный уклад, совсем не принимают. 

Здесь, потребности естественные в человеке изурочены, 

А за границей, к статусу семейной жизни приурочены. 

В обществе у них тенденция такая процветает, 

По закону, геев там изгоями и не считают. 

А кто же эти люди, если не изгои, 

Поправшие Божественные в обществе устои?  
Жаль, этого совсем не понимают, 

Что детей таких же воспитают. 

Они, психически больными все являются, 

А из таких больных и педофилы получаются. 

В тюрьму, такие, если попадают,   

Так сказать, по полной огребают. 

В обществе, больным, всем надо помогать, 

Но, целью здесь является, детей достойно воспитать. 

У людей, моральное и физическое извращение, 

Не хватает им родительской любви и обучения. 
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Начало – то, казалось бы доступное и нематериальное, 

Но, выливается потом, совсем в глобальное.    
 

   Теперь ты знаешь, как получаются педофилы, а 

почему о педофелии не принят закон нашей 

думой, догадайся сам. Нас тоже стараются сделать 

психически больными.  Запускают все возможные 

и невозможные методы, в первую очередь 

информацию – которую сейчас называют 

информационной войной, а точнее вводят нас в 

порок – ЗАБЛУЖДЕНИЕ и НЕВЕДЕНИЕ. 

   

         Аллен Даллес. 

ПЛАН УНИЧТОЖЕНИЯ РОССИИ. 
«Размышления о реализации американской послевоенной доктрины  

против СССР», 1945 год.Аллен Даллес (1893-1969 гг.) работал в ЦРУ 

США с момента его создания в 1947 году. В 1942-1945 годах руководил 

полит разведкой в Европе. Директор ЦРУ в 1953-1961 годах. Идеолог 

«холодной войны», один из организаторов разведывательной деятельности 

против СССР и других социалистических стран. 

    Окончится война, все утрясется и устроится. 

И мы бросим все, что имеем: все золото, всю 

материальную мощь на оболванивание и 

одурачивание людей! 

Человеческий мозг, сознание людей способны к изменению. Посеяв там 

хаос, мы незаметно подменим их ценности на фальшивые и заставим их 

в эти фальшивые ценности верить. Как? Мы найдем своих 

единомышленников, своих союзников в самой России.  

    Эпизод за эпизодом будет разыгрываться 

грандиозная по своему масштабу трагедия 

гибели самого непокорного на земле народа, 

окончательного и необратимого угасания его 

самосознания. Например, из искусства и 

литературы мы постепенно вытравим его 

социальную сущность; отучим художников и 

писателей – отобьем у них охоту заниматься 

изображением и исследованием тех процессов, 

которые происходят в глубинах народных масс. 

Литература, театры, кино –все будет изображать и прославлять самые 

низменные человеческие чувства. 

    Мы будем всячески поддерживать и поднимать так называемых 

художников, которые станут насаждать и вдалбливать в человеческое 

сознание культ секса, насилия, садизма, предательства – словом, всякой 

БЕЗНРАВСТВЕННОСТИ. В управлении государством мы создадим хаос и 

неразбериху.    Мы будем незаметно, но активно и постоянно 
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способствовать самодурству чиновников, процветанию взяточников и 

беспринципности. Бюрократизм и волокита будут возводиться в 

 добродетель. Честность и порядочность будут осмеиваться и никому не 

станут нужны, превратятся в пережиток 

прошлого. Хамство и наглость, ложь и обман, 

пьянство и наркоманию, животный страх друг 

перед другом и беззастенчивость, предательство, 

национализм и вражду народов – прежде всего 

вражду и ненависть к русскому народу, - все это мы 

будем ловко и незаметно культивировать, все это 

расцветет махровым цветом.    

И лишь немногие, очень немногие будут 

догадываться или даже понимать, что происходит. 

Но таких людей мы поставим в беспомощное 

положение, превратим в посмешище, найдем способ их оболгать и 

объявить отбросами общества. Будем вырывать духовные корни, 

опошлять и уничтожать основы народной нравственности. 

Мы будем расшатывать таким образом поколение за поколением. Будем 

браться за людей с детских, юношеских лет, и главную ставку всегда 

будем делать НА МОЛОДЕЖЬ – станем разлагать, развращать и 

растлевать ее. Мы сделаем из 

нее циников, пошляков и 

космополитов. 

Вот так мы это 

сделаем! 
 

 

    Хорошо, что это стало 

опубликованным достоянием народов. Теперь об этом многие знают, надо 

предотвратить этот план. Как? Надо объединяться в единое общество славян, 

глядя на нас и другие народы станут подражать нам. Ведь этот план уже 

сработал на них, осталось за нами – не покорными и 

из всех народов не покорёнными. Надо читать и 

интересоваться Ведами, только здесь, рассказана 

правда, которая помогает жить в этом материальном 

прекрасном Мире. Ты думаешь просто так запретили 

Славяно – Арийские Веды?  Запретили с той целью, 

что бы ты был в неведении, так тобой (через СМИ, 

новые законы конституции) и детьми (через школу и 

интернет) легче управлять. Дума может и дальше 

свои законы придумывать и совершенствовать, 

только вот в чью пользу?  
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      Приведу пример того, как приняли закон о прозрачности доходов 

служащих в думе. Опубликовали доходы. Потом пришлось принять закон о 

том, что служащие думы могут не показывать 

свои доходы. Зачем тогда было принимать 

первый закон? Поторопились с решением 

принятия закона о прозрачности доходов? 

Хотели, как лучше, а вышло, как всегда. Но 

это, повернулось теперь против законотворцев. 

Доход государственных служащих народа, 

народ не одобрил. Да и кто из народа одобрит, 

когда народ нищает, а дети служащих думы 

почему – то учатся за границей в платных 

учреждениях, да и капиталл свой 

“вольнодумцы” так же хранят в заграничных 

банках, на всякий “пожарный” случай. А в 

России есть такие семьи которым приходится брать кредит для того, чтобы 

собрать своих детей в школу.  

         Теперь о пороках, где Бог Род даёт тебе знания о том, как ты творишь 

свою жизнь, судьбу через пользование….  

Эгрегор Пороков – Заповеди или свод Законов Тёмных. 
      8. Отторгайте от себя мысли и деяния чужеземные,  
 кои ведут в Пекло Безмерное. 

      (Славяно-Арийские Веды. Заповеди Тарха Даждьбога). 

 

       В этой главе рассказано, как пороки действуют в твоей жизни, когда ты, 

ими пользуешься, через твоё физическое тело, в виде болезней и ситуаций в 

настоящее время и в будущее, создаёшь карму по судьбе, соответственно 

получаешь и тело, под эту карму.                                                                    

     Как это происходит? 

     По твоему желанию. Конечно, у тебя нет желания получать то, что стоит 

за данным пороком, но и пороком ты тоже 

пользуешься на материальном уровне, точнее то, 

чем можно обладать через данный порок или 

выразить его через чувства, сознательно или 

безсознательно, но, пользуешься. 

     У каждого айсберга есть подводная часть 

определённых размеров, которая не видна глазам, 

глаза видят только то, что находится на 

поверхности. 

     Так и в нашем материальном мире глаза видят 

то, что ты хочешь иметь через данный порок – жадность, скажем, к деньгам, 

вещам, зависть – когда хочется то, чем владеют другие, власть, а чувства 

выражаем через пороки эмоциями – гнев, злоба, распутство, объяснять 

примером думаю не надо. 

       Кобзон имеет свои аптеки по России, в 
которые лекарство поступает из Израиля, 
а мы им “лечимся”. Национальный доход 
Кобзона – 90 миллионов в год по 
декларации нашим здоровьем. 
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     Так вот, ребята, у эти пороков есть 

подводная часть весьма внушительных 

размеров и эту часть можно почувствовать 

сердцем или увидеть только на духовном 

плане, другими глазами. Сейчас об этом 

зрении многие знают и называют его по – 

разному: третий глаз, прелестное видение, 

духовное зрение, христиане запрещают 

пользоваться этим чудным даром, чтобы 

держать нас в неведении. Говорят, что от не 

чистого. Но не каждый может видеть конкретно то, что стоит за данным 

пороком после его применения в жизни, это, как ящик Пандоры, как Поле 

Чудес с чемоданчиком Якубовича Л., что в нутри? Потом, ещё надо уметь и 

считывать эту информацию с энергетических полей, следствие после 

применения данного порока, а это в наше время не все умеют. Проще 

спросить у Бога Рода, и Он вам подскажет, главное услышать и увидеть, ещё 

лучше почувствовать.   

    Проще выглядит так, причина – следствие. Теперь понятно и знакомо, 

скажешь, что уши уже прожужжали. Если прожужжали, тогда в чём вопрос, 

разберись в применении пороков, какой тебе нужен и для чего, какой 

болячкой – недугом через пороки хочешь воспользоваться сам и детям в 

наследство оставить. А может они, пороки, тебе вообще не нужны? Начнём 

разбираться постепенно.  

          Одной женщине, пришли такие вот строки, которые она мне и выслала  

после наших разговоров… 

 

Вот, хочу сказать тебе какой наказ – Гиперборея то, у нас. 

Все говорят. Сибирь, Алтай, Кавказ,  

а самый то хребет Руси, ведь здесь, при нас. 

УРАл седой..., и конь крылатый, и тур рогатый, границу стерегут они,  

Что бы “бобры”, в светлицу проникнуть не смогли... 

Как зеницу ока берегут и старые дольмены, и камень Бел горюч. 

Корабль наш, повстанцев, на дне морском,  

Что, ящиком Пандоры, был утоплен. 

И Денницу, что спит пока мертвецким сном. 

Давайте дружно, мы, его будить  

И Русь, тогда с ним воспрянет,  

И снова будем с Любовью и Свободой жить!!! 

    

       Конечно, мне стало интересно, что за Денница и Ящик Пандоры. Тогда, я 

обратился к контактёру, который принял послание от Бога Рода... 

Денница. 

Для всех славян Денница,  
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Это утренняя, светлая Зарница. 

Настало утро, и Зарница воссияла, 

Знаменуя утро, Божьего, начала. 

Казалось бы, что людям тем не спится, 

Кто начал утро раннее, с зарницы. 

Не зря ж, пословица народная гласит, 

И тем, о многом людям, говорит: 

Кто, утром рано, сам, всегда, встаёт, 

Тому и благость истинную, Бог даёт. 

А если, человек, спокойно утро просыпал, 

Он с вялой и разбитой энергетикой вставал. 

Утро, потому и утром называется, 

Оно, Божественною силой наполняется. 

Такой закон, уж, исстари ведётся, 

Что долго спать - бездельем обернётся. 

Причём, ушедшие мысли и стремления, 

Им, закрывают путь, осуществления. 

Не зря войну, в четыре, ровно начинали, 

Так как естества закон, уж, точно знали. 

А что Денница спит, её всем надо разбудить, 

Послание к себе, нам, надо применить. 

Раньше встать, подумать о насущном, 

И позаботиться о дне, грядущем. 

Быть вместе с Родом, или без него? 

Полагаясь, только на себя, лишь, самого. 

Жить, по совести и по Божественным Кононам, 
Иль, по современным, общества законам. 

 

   Это о том, что надо возвращаться к 

образу жизни наших предков, жить, по 

совести и по Божественным Кононам, 

вставать по утру, трудиться на себя, а не 

на дядю, разрушая природу за кучку 

пустых бумажек. Русь, когда – то 

чародейною была, жили таким образом, а 

сколько возможностей у человека было, 

когда в союзе с Природой и Богами жили, 

путешествия по другим Мирам были 

возможны, что в наше время в это верится с трудом, а может и совсем не 

верят. А теперь, в наше время, по современным, общества законам сидим и 

заглядываем в…  

Ящик Пандоры. 

Соблазн и Искушение, зовутся ящиком Пандоры, 
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Он уже открыт и из него, всё, вышло на просторы. 

Открыть его, подвигло любопытство, страсти и сомнения, 

По сути, это тёмной силы искушения. 

Владеть всем тем, что вам не надлежит, 

Порокам завести, уже, принадлежит.  

Из ящика Пандоры, людям, сыпятся напасти: 

Болезни, беды, катаклизмы и другие страсти. 

Причем внезапно, когда их, никто не ожидает, 

Теперь мы знаем, что Пандоры ящик, кто-то открывает, 

И на нас напасти, эти, насылает. 

Проще, в бедах, обвинить всегда другого, 

А не себя, любимого, родного. 

Забыв при этом, без причины, действа не бывает, 

Человек, всё сам, себе определяет. 

Внешне думаешь: за что и почему? 

Ведь я не сделал зла и порчи никому. 

Хотя, мерило действий, разные бывают 

И объяснения ничего не изменяют. 

И всё, что было – всё уже свершилось, 

А для природы, людей – утратой обернулось. 

За поступки все, придётся заплатить 
И за напасти, надо, никого то – себя винить. 

Когда, кому – то горько, ты, всё понимаешь, 

А как тебе – когда ты, сам, всё это ощущаешь? 

У людей, чужие беды, вызывают сожаление 

И слезы, аж, до умиления. 

Давайте ящик тот, Пандоры, все, не открывать, 

Чтобы, не предвиденных последствий, избежать.                    

 

      Когда же был открыт ящик Пандоры? Когда умом завладели Соблазн и 

Искушение, когда отошли от Законов Творца Единого. Как видишь, всё 

гораздо проще чем ты думаешь. Жил, жил по Вселенским Кононам, по 

Заповедям Родных Богов, жил и не тужил, а тут “вдруг “, новая вера, точнее 

религия, да не в одном экземпляре, а во множественном, которая объясняет, 

что можно жить по – другому, делай что хочешь, ведь один раз живёшь то, 

нагрешишь – отмолишь, что соблазны и искушения, страсти, оказывается 

можно решить через Эгрегор Пороков. Раз через Вселенские Кононы нельзя, 

тогда, через эгрегор пороков и по барабану, что дальше будет, главное, 

удовлетворить свои чувства и желания. Ты думаешь, что это кто – то начал, а 

тебе расхлёбывать? Зря так думаешь. Этот кто – то – ТЫ и пока, не 

отработаешь свою карму, не восстановишь то, что порушил в Природе, вред, 

принёсший другим народам, человеку, отсюда не уйдёшь по Золотому Пути, 

вернут и будешь отрабатывать, до конца, полностью. 
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      Вернёмся к эгрэгору Пороков, и я надеюсь на то, что у тебя не пропало 

желание разобраться в том, как, ты создаёшь свою личную карму. 

Продолжим путешествие по ответам Бога Рода, тебя ожидает весьма много 

интересного, кое что конечно тебе уже знакомо, но есть и такое, что по 

прошествию многих жизней, тобой, просто забыто. В пороках даны общие 

причины, но возможны и совпадения, а для того, чтобы узнать свою 

конкретную причину, обращайся с вопросом к Богу Роду. 

Притча об обидах. 

 Ученик попросил учителя: – Ты такой мудрый. Ты всегда в хорошем 

настроении, никогда не злишься. Помоги и мне быть таким. 

Учитель согласился и попросил ученика принести картофель и прозрачный 

пакет. 

– Если ты на кого – ни будь разозлишься и затаишь обиду, – сказал учитель, 

– то возьми картофель. Напиши на нем имя человека, с которым произошёл 

конфликт, и положи этот картофель в пакет. – И это всё? – недоумённо 

спросил ученик.  

– Нет, – ответил учитель.  

– Ты должен всегда этот пакет носить с собой. И каждый раз, когда на кого 

– ни будь обидишься, добавлять в него картофель. 

Ученик согласился. Прошло какое – то время. Пакет ученика пополнился 

картофелинами и стал достаточно тяжёлым. Его очень неудобно было всегда 

носить с собой. К тому же тот картофель, что он положил в самом начале, 

стал портиться. Он покрылся скользким гадким налётом, некоторый пророс, 

некоторый зацвёл плесенью и стал издавать резкий неприятный запах. 

Ученик пришёл к учителю и сказал:  

– Это уже невозможно носить с собой. Во – первых, пакет слишком тяжёлый, 

а во – вторых, картофель испортился. Предложи, что – ни будь другое. 

Но учитель ответил:  

– То же самое происходит и с тобой. Просто ты это сразу не замечаешь. 

Поступки превращаются в привычки, привычки – в характер, который 

пользуясь пороками становится зловонным. Я дал тебе возможность 

понаблюдать этот процесс со стороны. Каждый раз, когда ты решишь 

обидеться или, наоборот, обидеть кого – то, подумай, нужен ли тебе этот 

груз. 

     Оказывется пороки ещё и пахнут, к тому же имеют груз, не физический, а 

по энергетике, но отражается на твоём теле в виде болезней, опухолей, 

бородавок, гнойных язв… 

Обида. 

Не умно человеку, часто, в чём – то в жизни обижаться, 

Ведь, это же пустяк, как, может сразу вам казаться. 

В такой момент, душа и плачет, и страдает, 

По сути дела, эти чувства, ваше эго поднимают. 



 

46 
  

Вас не оценили, или вовсе незаслуженно забыли, 

Но, как же так, ведь вы, достойны похвалы и одобрения, 

А на деле получается, что это, только ваше самомнение. 

Не видим мы, не замечаем, что себе самооценку завышаем, 

Но душа, смириться с этим, часто не желает 

И потому, обиды, чувство сразу возникает. 

Про таких, в народе нашем, часто говорили:  

Что в наказание, обиженные, сами воду развозили. 

Зря, что многие пословицу, как шутку принимают, 

Но, точной мудрости в словах, совсем не замечают. 

Народные тропы, образное это выражение, 

Что лишь тяжёлый груз, понизит, ваше самомнение. 

Переоценка всех своих амбиций, миропонимание 

И это, есть тяжёлый груз, для вашего сознания. 

Получается, что наши мимолётные обиды, склоки, 

Притягивают, лишь болезни к нам, да и пороки. 

И сознательно, обида, удлиняет кармы сроки, 

Обида – это только чувство, а не действие, 

Но за собой влечёт, такие вот, последствия. 

Не сопротивляйся, людям, со стороны всегда видней, 

Кто достоин похвалы, а кто – то, так сказать, вожжей. 

И вот, пословица про бочку, очень, даже пригодилась, 

Не таи обиды, ничего же не случилось. 

А если и случилось, это всё, уроки, 

Не гневи Родных Богов и не умножай пороки! 

    

 

Неведение. 
9. Не внимайте гласу тех людей, кои молвят, что утеряна Высшая Истина и Мудрость Светлых Богов. 

Поелику они сами не ведают, о чём возвещают, ибо невозможно утерять то, что соединено с Душами и 

Сердцами вашими. 

(Славяно-Арийские Веды. Заповеди Бога Ладаада).  

 

В вину, неведение, не ставят 

Бывает, человек ответ не знает. 

Плохое это оправдание, 

Ты, просто, сам себе, не дал задание. 

Мудрых, духовных истин, больше узнавать, 

Да и другим, передавать. 

Не ведать, означает, что не знать, 

Нужно, Веды, всем читать. 

Лишними, познания не бывают, 

Они от многих бед оберегают 

И в работе, и в быту, 
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Помогают оставаться на плаву. 

Веды, столько истин освещают, 

О которых, многие не знают. 

Спустя время, возникает сожаление, 

За ненужные, для жизни, устремления. 

Не зря, народ, пословицу сложил: 

Знать, где б упасть – соломки подстелил. 

Веды в жизни – это знание, 

Духовное людское достояние. 

Их, всем полезно, прочитать, 

Чтобы вопросы зря не задавать. 

По карме, будет что – не знаем, 

Но, за деяния свои, мы, точно отвечаем. 

Как грустно, это, сознавать, 

За всё, придётся, отвечать. 

Да и зачем, все, эти огорчения, 

Если, есть в душе, благие устремления. 

Народные пословицы досужи: 

Что у тебя внутри,то и с наружи. 

 

Заблуждение. 
     31. Не отвергайте незнаемое и необъяснимое, 

 но постарайтесь незнаемое познать, а необъяснимое объяснить, 

 ибо Боги помогают стремящимся к познанию Мудрости. 

 (Славяно-Арийские Веды. Заповеди Бога Сварога). 

 

Казалось бы, порок невинный, заблуждение, 

Не свои, бывает, выражаешь мнения. 

Сказали где – то, что, бывает это так, 

Всему, ты, веришь, как простак. 

Всё знать, конечно невозможно, 

Бывает и понять, чего – то сложно. 

Понятно, что здесь знания, конечно не хватает, 

Но их, и школа много предлагает. 

Иногда, так нудно и натужно, 

А бывает так, что не очень нужно. 

Когда, так много информации, 

В мозгу смещаются ориентации. 

Так, возникнуть может, заблуждение 

И в вопросах многих, неведении. 

Касается наук всех и обучения, 

Не то дают, выходит, просвещение. 

От нехватки знаний, возникают все сомнения, 

Приходят, вместе с ними, заблуждения. 

Таким, никто не хочет быть на свете, 
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Ни взрослые, ни даже дети. 

Здесь, часто выручает подсознание, 

Важно, всем иметь об этом, знание. 

Тогда, не будешь заблуждаться 

И в необычных ситуациях, теряться. 

В любом, по жизни месте, 

Всегда, идёшь ты, с Родом вместе. 

А если, в чём – то заблуждаешься, 

Ты, сразу, к Роду обращаешься. 

Заблуждение, конечно же, порок, 

Но и несёт, свой, жизненный урок. 

 

Уныние (притча). 

Много лет назад, Дьявол решил похвастаться и выставил на всеобщее 

обозрение все инструменты своего ремесла. Он аккуратно сложил их в 

стеклянной витрине и прикрепил к ним ярлыки, чтобы все знали, что это 

такое, и какова стоимость каждого из них. Что это была за коллекция! Здесь 

были и блестящий Кинжал Зависти, и Молот Гнева, и Капкан Жадности. 

Любовно на полочках были разложены все орудия Страха, Гордыни и 

Ненависти. Все инструменты лежали на красивых подушечках и вызывали 

восхищение каждого посетителя Ада. 

А на самой дальней полке лежал маленький, неказистый и довольно 

потрепанный на вид деревянный клинышек с ярлыком "Уныние". На 

удивление, его стоимость была выше, чем всех остальных инструментов, 

вместе взятых. 

На вопрос, почему Дьявол так высоко ценит этот предмет, тот ответил:  

— Это единственный инструмент в моем арсенале, на который я могу 

положиться, если все остальные окажутся безсильными.  

- И он с нежностью погладил деревянный клинышек.  

— Но если мне удается вбить его в голову человека, он открывает двери для 

всех остальных инструментов... 

Уныние. 

Уныние – всегда итоги невезения, 

А для Души, всё это, как затмение. 

Порой, проблемы, так настроятся, 

Что человеку, даже жить, не хочется. 

Удар, страшнейший по судьбе, 

За что же это, всё, дано тебе? 

Существует древний постулат, 

Что человек, во всём, сам, виноват. 

Иногда, проблемы с деньгами бывают, 

Или, когда родных теряют. 

Вот здесь уныние и наступает, 
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А печаль, так много силы отнимает. 

Хотя умом, всё, понимаешь, 

Но сердцем, это, ты не принимаешь. 

Ведь не должно, всё, это быть, 

Но факты, не дано нам изменить. 

И здесь, уныние является пороком, 

Протянуться может долгим сроком. 

И не думай, с жизнью, распрощаться, 

В других, опять, всё будет повторяться. 

От судьбы, конечно, не уйти, 

Но, надо заслужить, другие, для себя пути. 

Не стоит, потакать порокам, 

Обременяя карму, тяжким роком. 

Мы все, для счастья рождены, 

А пороки сокращают наши дни. 

Рядом с нами, наши дети, 

Как воспитаем, так и проживут на свете. 

Уныние, здесь только навредит, 

А вот радость, жизнь, всегда продлит. 

Влечение. 

Человеку, свойственно влечение, 

Нельзя считать, что, пустое это, увлечение. 

Любить, хотеть, желать, стремиться 

Когда влечет мужчина иль девица. 

Понятно, плотское это увлечение, 

Серьёзнее, когда из принципа, идёт стремление. 

Такому человеку, трудно, возражать, 

Он, ничего, не хочет понимать. 

Бывает, как осёл, упрётся, 

А цели, всё равно добьется. 

Сметает, все преграды на пути, 

Стремится, ради прихоти, идти. 

Влечения эти, разные бывают, 

У алчущего человека, они, душу убивают. 

Они свою и родовую карму осложняют, 

Осуждение людское вызывают. 

Отработать, всё равно её придётся, 

Страшно, что и Роду достаётся. 

Потом супруги, дети, внуки 

И все теперь в одной поруке. 

Как жаль, об этом, забывают, 

Лишь, когда придут проблемы, вспоминают. 

И непонятно, он – то здесь причём, 
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Человек, ведь был, желаньем увлечён. 

А если пагубные были устремления, 

Как, трудно будет, обрести прощение? 

Получилось, что ты, в этой ситуации, предупреждён, 

В дальнейшей жизни, значит, ты, вооружён. 

Хорошо, что у Бога Рода, есть на всё ответы, 

А это, жизненно необходимые, советы. 

Желание иметь чужое. 

Желание иметь чужое, 

Оно порочное и не благое. 

Это значит, человек собой не управляет 

И он, к Эгрэгору Пороков, попадает. 

Бороться с этим сложно, 

Хотя всем нужно и возможно. 

У кого – то, возглас возмущенья раздаётся, 

Ну почему, ему, по жизни всё даётся? 

Несправедливость, надо, срочно тут исправить 

И благосостояние его, убавить. 

Бывает, в жизни, получается, 

Но, на завистнике, в итоге отражается 

Неудачами, болезнями, потерями 

И списки бед, никем, не меряны. 

Благодать, у каждого своя, 

Судьба, даётся всем, не зря. 

И карма, тоже, разная бывает, 

Как жаль, не каждый это, знает. 

А знанья эти, пригодятся 

И к ним, придётся обращаться, 

Когда, не так, всё, будет получаться. 

Уроки, в жизни, все проходят 

И к мысли, о судьбе, приводят. 

Что, как, ты, годы проживешь, 

То, такую же и карму обретёшь. 

Если, эти речи, примешь не в пустую, 

Заслужишь карму по судьбе, другую. 

Злоба. 

У людей эмоций много, 

Среди них, пороком, стала злоба. 

Причинность, лишь, тогда бывает, 

Когда терпения и знаний не хватает. 

Ты можешь, сам себе помочь 

И злость, любую, превозмочь. 
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Подумай, а зачем же злиться, 

Ведь зло, тебе, уныньем возвратиться. 

Оно, самооценку, сразу понижает 

И стремления благие убивает. 

Настроение не вмиг вернётся, 

На концентрации, внимании отзовётся. 

Нарушит быт, придаст заботу 

И повлияет даже на работу. 

Потеря сил в итоге и пробой, 

И значит, ты, не справился с собой, 

А тут, под руку, кто – то подвернётся, 

И зло, опять, к тебе вернётся. 

Опять эмоции и сил упадок, 

И нужно применение разрядок. 

Всегда, духовность, может энергетику поднять 

И в этом, никого, не надо убеждать. 

В работе, буднях, суете, 

Люди, часто забывают о себе. 

Не материальный здесь вопрос, 

А, что себе ты и другим принёс? 

Выходит, злоба, вовсе ни к чему, 

Не добавит пользы никому. 

Создан человек от Бога, 

Подумай, тобою та ли, выбрана дорога? 

Гнев неправедный. 

Возникает, гнев неправедный, из мести 

И никому из нас, не делает он, чести. 

Когда, гнев, спонтанно возникает, 

Тогда, людей, душевно убивает. 

Бывает, что в сердцах не то сказал, 

И этим, гнев, неправедный создал. 

Слова не взвесил и не оценил, 

Но, боль, другому человеку, причинил. 

Не важно, было это от незнания, 

Или, от высокомерного сознания. 

И это, на тебе всё отразится, 

Душевной болью возвратится. 

В центре ауры, создаст пробой, 

Ты, значит, не владел тогда собой. 

Если, гнев, мгновенно допускаешь, 

То, сам себя, не уважаешь. 

А потом, ведь, просишь у Бога прощения, 

И в делах своих благословения. 
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Гнев неправедный и злость, пороками считаются, 

И всегда, на карме, отражаются. 

Не хватит силы, если, всё исправить, 

То, могут к жизням и другим, добавить. 

Нас, не допускать пороков призывают 

И языком доступным, объясняют. 

Если, это, сразу не поймёшь, 

То, к ошибкам, жизненным придёшь. 

А их, потом, придётся отработать, 

Гораздо проще их, не заработать. 

Всегда, нам Боги Рода помогают, 

И своих детей они, не оставляют. 

Заставляют, думать головой, 

Род, тем, укрепляя свой. 

Ропот. 

Не согласье с чем-то, вызывает ропот, 

А в душе, почти, что шёпот. 

Не всегда, он правду означает, 

Просто с мнением твоим, не совпадает. 

Ведь не всё, зависит от тебя,  

То, что есть, прими душой любя. 

Зачем, тебе, пороки создавать, 

Что жизнь даёт, всё, надо принимать. 

Бывает часто, что ты, не согласен, 

И ропот твой, совсем напрасен. 

Случайностей по жизни не бывает, 

Всегда, судьба их посылает. 

И ты, не пуп Земли, кого винить, 

Значит, просто так должно и быть. 

Если ропот, ты пороком не считаешь, 

Значит, и судьбу не принимаешь. 

Если, всё ж задуматься над словом, что порок, 

Весь в нём корень, составляет слово рок. 

Не всегда, себя, об этом думать заставляем, 

Спустя лишь время, понимаем. 

Роптать, не значит быть борцом за правду, 

Ведь это, для тебя, совсем не надо. 

Никто не скажет, для чего так надо, 

А в итоге, может обернуться всё, во благо. 

Умей, за всё, благодарить, 

За всё хорошее и даже всё плохое, 

Значит, по судьбе тебе, дано такое. 

Прими, всё в жизни, не ропщи, 

      Когда все славяне изберут жить по 
Кононам Творца - они будут не нужны, 
лишний рот для народа. 
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Своё предназначение ищи. 

Хоть, туда, дорога и трудна, 

Иначе, жизнь, зачем дана. 

Жадность. 

Жадность, это, горькое наследство, 

А происходит всё, из детства. 

Приходят дети чистыми, простыми 

И мы, их, сами делаем другими. 

Говорят, добро, зачем кому – то отдавать, 

Ведь сам, в итоге, можешь пострадать. 

Или говорят, ты, только не зевай, 

Кусок, себе, побольше выбирай. 

Так, хорошо всем и спокойно, 

Но, нравственно всё это, недостойно. 

Если меньше взял, не значит, пострадал, 

И ты, совсем не оголодал. 

Больше ухватить, ни в чём не эстетично, 

И внешне, выглядит, так неприлично. 

Жадность, люди осуждают. 

У других. 

Но, у себя, не замечают. 

Тогда, кого винить в таком сознании, 

Выходит, дело в нашем воспитании. 

С детства, если, ты его не получил, 

То, много в своей жизни упустил. 

Растут такие жадными, чужими, 

И к состраданию глухими. 

Сначала на чужих всё отзовётся, 

Потом и на своих оно вернётся. 

Сначала, жадность возникает, 

Безнравственность с ней расцветает. 

А как, всё, просто начиналось, 

Потом, таким пороком оказалось. 

Свои Роды, кто, будет поднимать? 

И карму Рода убирать? 

Сначала, в тонком мире всё творится, 

От нас зависит, как, всё это, воплотится. 

Тщеславие. 

Не знаем, что пороком, называется тщеславие, 

Оно бытует у людей, как некая регалия. 

Она, ничем не помогает, 

Но характер, точно, ухудшает. 
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Внешне, надо, чтобы было всё пристойно, 

Хоть, не всегда оно, тебя достойно. 

Стремишься, чтобы было лучше, чем у всех, 

Думая, что это, принесёт тебе успех. 

И эти, все, чванливые желания, 

Не добавляют в жизни понимания. 

Народ, таких не принимает 

И очень часто, осуждает. 

Внешний лоск, лишь зависть вызывает, 

И человек, от этого, энергию теряет. 

Зато, внутри есть наслажденье, 

Идёт, всё, по его веленью. 

В теле появляется усталость, 

Ему всё кажется, что это малость, 

Но делать что – то, так натужно, 

Иначе не понять, что это всё, не нужно. 

Тщеславие, почти, что самолюбие, 

По – простому, это себялюбие. 

Как жаль, что некоторым, свойственно тщеславие, 

А как же наше Родаславие? 

Порок, всегда идет от сил, от низших, 

А просим помощи у сил, у высших. 

Добра, защиты, благоденствие, 

Невзирая на своё несоответствие. 

Ты, просто сам себя не понимаешь, 

И к чему всё приведёт, не знаешь. 

Когда поймёшь, то, просто пожалеешь, 

Но в себе исправить, что ни будь, сумеешь. 

Жестокость. 

У людей бывает, проявляется жестокость, 

По большому счёту – это же духовная убогость. 

Она, может быть, средь лишь личных отношений, 

Или, в принятие каких – либо решений. 

А это, значит, просто вседозволенность, 

В душе раздор и неустроенность. 

Человек, другому боли причиняет, 

Его ведь это, тоже, ожидает. 

Жестокость, порождает месть и злобу 

И даёт, порокам, этим же дорогу. 

К таким вот людям, возникает гнев и осуждение, 

А надо, вызвать к доброте, у них стремление. 

В поведение в таком, они ужасны, 

Но, по – своему, несчастны. 
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А им, так хочется в душе любви, весны, 

Мы все, за этим, рождены. 

Излучать, всегда любовь, мы можем 

И этим, Роду нашему, поможем. 

Всегда, есть выбор пред тобой, 

Любовь, жестокость или путь, совсем, другой. 

Все мы, изначально, чистыми рождаемся, 

Но почему, так, до пороков опускаемся? 

Объясняют, что причины в жизни и судьбе, 

Забывают, что всё всегда в тебе. 

И кого – то, безполезно обвинять, 

С себя, тут, надо начинать. 

К духовности, своим истокам возвратиться, 

Лишь тогда, всё, может, измениться. 

Похоть. 

Похоть – сильное стремление  

Порочной страсти изъявление, 

Телом, вызвано желание, 

Затмевает всё, она, в сознание. 

Говорят, в мозгу, всё помутилось 

И до последствий страшных, докатилось. 

И это всё, влечёт безволие, 

Для потери совести – раздолье. 

Один шаг, лишь без любви, до похоти 

И много дней, сердечный ломоти. 

Хотя, умом, понять не сложно, 

А вот исправить, невозможно. 

Конечно, кто – то с этим может жить, 

Важнее, это, изменить. 

Не оправдание, гормоны, вдруг сыграли, 

Это, над собой контроль, вы, потеряли. 

Неважно, кто вы, женщина, мужчина, 

В энергетике всё это, бесовщина. 

Отравляет тело и конечно душу, 

Потом, по карме, выйдет всё наружу. 

А потом, ты, спросишь Бога и души создания, 

За что же, мне, такое наказание? 

Так вот, пока мы живы, 

Духовных сил полны и силы, 

Себя, мы, можем изменить 

И похотливых дел не натворить. 

Иначе, эта жизнь, пройдёт впустую 

И карма, в жизнь, перейдёт другую. 



 

56 
  

Пойми, не стоит, это допускать, 

Жить, можно радостно и не страдать. 

Отвращение. 

У людей, бывает, часто отвращение, 

Другим порокам, значит, нет прощения. 

Или, в чём – то нет, сути понимания, 

А это, всё идёт, из подсознания, 

Неприятие еды, событий и людей. 

Некомфортное, конечно, это ощущение 

И у человека вызывает отвращение. 

Что б с этими моментами справляться 

Гораздо проще, с ними, не встречаться. 

Лучше, просто знать и понимать, 

Что на пути, их вам, не избежать. 

Вот здесь, в себе, и надо разобраться, 

И должно внутри, всё, поменяться. 

Задуматься об этом, проявить усилие, 

Ведь отвращение, исходит от безсилия. 

Ко всему, подводят неспроста, 

Идёт работа, здесь, как с чистого листа. 

Чтоб мог, ты в жизни, многое понять, 

А главное, в душе своей принять. 

Может, это, с виду отвращение, 

Но сознанию, приносит очищение. 

В жизни, многое, приходится узнать 

И даже то, что не готов сейчас принять. 

Порою, знания, идут через ощущения, 

Значит, нужно, испытать и отвращение. 

И это, всё, идёт тебе уроком. 

А если, ты, с собой не справишься, 

То, так, с пороком и останешься. 

Самолюбие. 

Порок, такой, есть в жизни, самолюбие, 

Это, как у нарцисса себялюбие. 

В нормальном смысле, это допустимо, 

А в духовном смысле, опускает вас незримо. 

Похвально, всем любить Богов, супругов и детей, 

И даже, просто, близких вам людей. 

Но, это же, для вас не возвышение. 

Самолюбие, влечёт с собой высокомерие 

И в обычной жизни, убивает, всё доверие. 

Хоть, это же в себе, порой не замечаешь, 
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Но, своим высокомерием, всех унижаешь. 

Где же, тогда в тебе, частичка Бога? 

Она дана с рождения и до смертного порога. 

Наши Боги, точно, это знают 

И никого, ни в чём, не осуждают. 

А здесь, кому, ты, важен средь людей, 

Даже, не всегда, семье своей. 

А хочется тебе, чтоб уважали 

И тем, самолюбие твоё питали. 

А если, это всё презреть, 

И на жизнь, попроще посмотреть, 

И не важно, богат ты, иль умён, 

Важнее, чем ты, духовно наделён. 

В себе несёшь пороки или добродетель? 

Твои поступки, всем, тому свидетель. 

Пороком этим, ты, не упивайся, 

А лучше, навсегда, с ним распрощайся. 

Тогда, таких людей, ты рядом встретишь 

И, что станешь нужным всем, заметишь. 

Насилие. 

Порок постыдный есть, насилие, 

Порой без применения усилия. 

Насилие бывает, как физическое, так и моральное, 

Но это всё, по сути, дело аморальное. 

Физические, все, присуще отморозкам, 

А моральное, всё с тем же отголоском. 

Бывает, очень больно от насилия морального, 

Сильнее, даже, чем от насилия материального. 

За собой влечёт оно обиду и безсилие, 

А другим дает порой насилие. 

Для одних, людей, оно становится привычным, 

А для других, людей, постыдно – неприличным. 

Человек, порой не понимает, 

Что в другом он человеке, душу, убивает. 

У того, творить желанье, пропадает 

И его самооценку, понижает. 

Это, всё, от недоразумения, 

А для агрессии, истоки появления. 

Вот так и появляются пороки, 

A ведь от рожденья, люди, не жестоки. 

И не надо говорить, что это мир такой, 

Ведь можно сделать мир, совсем, другой. 

В любом из нас, бывают, разные пороки 
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И могут появиться через сроки. 

Этого, не стоит дожидаться 

И с собою, надо заниматься. 

Род, духовной силой обладает, 

Детей и наших внуков защищает. 

А для начала, надо, начинать с себя, 

Тогда, ростки благополучия, появятся всегда. 

Зависть. 

Является пороком сильным зависть, 

Это означает, что к себе возникла жалость. 

Тебе, всё это, просто не дано, 

А вот другому, человеку, в жизни суждено. 

Богатство, вещи, чинопочитание 

И другое, по судьбе, призвание. 

Всё, это, нам дано с рождения 

И не причём, что им во всем везение. 

По карме, это, просто заслужили 

И пороков много не нажили. 

А зависть, означает, что хочу иметь другое 

И не только, всё своё, но и чужое. 

Хорошо бы, этим, завладеть, 

Но невозможно в жизни, всё, иметь. 

Трудом, все блага создаются, 

И никому, безплатно, не даются. 

Говорят, “Легко он это получил” 

И непонятно, чем, за это заплатил. 

А если, глубже, это разъяснить, 

Не знаешь, чем, за всё, придётся заплатить. 

А если, боли и утраты, 

Во всём, выходит, сами виноваты. 

Возможно, что последствий, ты, не знал. 

Зачем, тогда, чужое пожелал? 

Получается, завидовать безчестно 

И забирать себе, чужое, будет не полезно, 

А значит, никому, из вас не надо. 

Приходит карма от поступков и незнаний, 

А пороки, от завистливых желаний. 
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Чревоугодие. 

Для людей, угода чрева, 

Есть, первейшее, на свете дело.  

Стараемся утробу насыщать 

И этим сытость создавать. 

Перед едою, всё, безсильно, 

Свободно, просто и мобильно. 

Спору нет, что надо пищу принимать 

А что поесть, вам, надо выбирать. 

Или пищу легкую, простую, 

Или жирную, тяжёлую, чужую. 

Торты, конфеты, сущая бравада, 

От них гормоны – радости награда. 

Научиться трудно, жить без них, 

Но, в природе, много и других. 

Это мёд и ягоды, и фрукты, 

И другие, натуральные продукты. 

И ещё, бывает, дорогие вещи вам отрада, 

Иль делать то, что вам, совсем не надо, 

Излишками, себя не стоит нагружать, 

Что необходимо, надо выбирать. 

От сладкого, конечно, трудно отказаться, 

Но, чревоугодию, не стоит поддаваться. 

Чревоугодие, наркотику сродни, 

И это, сокращает, наши дни. 

Каждый, сам, всё выбирает для себя, 

Не умом, а телом всё любя. 

Пустословие. 

Славословие пустое, это ложь, 

Всем известно, что ты сеешь, то и жнёшь. 

Ложь в характере заложена, но только кем, она, положена? 

И отражает низменные цели, 

Это значит то, что вы хотели. 

Обмануть других, совсем несложно, 

Сохранить, вот, только совесть, невозможно. 

Ну, подумаешь, пошутил или солгал, 

Не убил, ведь, никого и не украл, 

Вот, только, сам себя и обокрал. 

Потратил, ты, энергию впустую, 

Взамен, тебе дадут, энергию другую. 

Энергию пороков, или тьмы, 

Но мы, ведь, не за этим рождены. 

Ждём всё светлое, большое, 
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А как возврат придёт – совсем другое. 

Не цель, кого – то запугать, 

А про кононы Слави рассказать. 

Добрый человек он чист и светел, 

На ложь, он, ложью не ответил. 

Ведь ложь, всегда, к тебе вернется, 

Итогом горьким отзовётся. 

Не стоит, заставлять себя, страдать, 

Гораздо проще, никому не лгать. 

Если, взвесить, все последствия серьёзно, 

То, избежать, всё это можно. 

Облегчишь карму и судьбу, 

И лгать, не будешь никому. 

Эти, истины, не зря даются, 

Пусть в уме и сердце остаются. 

Невыполнение долга. 

Человек, невыполнение долга проявляет, 

Его натуру, это, отражает. 

Необязательно, в делах, всегда порок, 

В душе несёт разброд и это невдомёк. 

Поступками своими, ты, людей подводишь, 

Внутри себя препоны, ты, наводишь. 

На жизни, это, отразится, 

К тебе, же, сторицей и возвратится. 

Точно, встретишь ты, деяния такие 

И сразу не поймёшь, почему они плохие. 

Ничего полезного, в себе, ты, не несёшь 

И дела, прошедшие, ты, уж не вернёшь. 

Невыполнение долга, энергетику всем ослабляет 

И в судьбе, удачу, уменьшает. 

Если, человек, ни в чём не изменяется, 

То, это, в постоянство превращается. 

И это, всё, казалось бы пустяк, 

А на самом деле, всё, не так. 

Как жаль, что мы, пороками страдаем 

И за собой, порой, не замечаем. 

На всё, вниманье, надо обращать, 

Оно, поможет нам, пороки убирать. 

От кармы, это, никого не освобождает, 

Но, о себе подумать, заставляет. 

Невыполнение долга, есть порок, 

И для жизни, всей, урок. 

Легко, про это, говорить, 
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Но себя, мы можем, сами изменить. 

Распутство. 

Порочное явление, распутство, 

Заблудших это душ, безпутство. 

Эти люди, общества изгои, 

Им, не нужны, приличные устои. 

Вред, от дел своих не замечают, 

И этим, Род свой, угнетают. 

В ответ, всё, бумерангом отзовётся, 

И ящиком Пандоры, обернётся. 

Посыпятся проблемы и невзгоды, 

И от людей, и от природы. 

Да так, что только успевай, 

Одно уйдет, другое принимай. 

Распутный человек, во всём распутен, 

Божественный Конон, им, недоступен. 

Распутство, для него, пороком не является, 

А на судьбе, вот, точно отражается. 

В народе говорят, что ходим все, под Богом, 

Но неизвестно, под каким пороком. 

Получать, удары от судьбы, тревожно, 

Но, избежать их тоже можно. 

За распутство и другие все пороки, 

Идут, всегда, суровые уроки. 

Через них, пороки, надо убирать 

И никаких, других, не набирать. 

Тогда и путь, утраченный вернётся 

И в подсознанье эхом отзовётся. 

Свое сознание, придётся в корне, поменять, 

И рядом, никого, не обижать. 

Всегда оценят, это, люди, 

Тако бысть, тако еси, тако буди! 

Всегда, нам Боги Рода помогают, 

И так, своё благословение, посылают. 

Обман и ложь. 

Обман и ложь, постыдное влечение, 

Человек без совести, то это, просто огорчение. 

Бывает так, партнера в жизни обретаешь, 

А на самом деле, ящик с ним, Пандоры, открываешь. 

Ложь, по энергетике, почти что грязь, 

И с тёмной силой, возникает связь. 

А от неё, так просто, не отбиться, 
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Обман, с ней, снова возвратится. 

За всё, всегда, приходится платить, 

И это, никому, уже не изменить. 

Бывает, человек солгал по делу, 

Это значит, перешёл ты гору Меру. 

Или говорят, что ложь, бывает во спасенье, 

Но, это всё, людские заблуждения. 

А правды, этим, не спасёшь, 

И кармы, непременно наберёшь. 

Лучше, в жизни, всё – таки не лгать, 

Себя, да и других, не подставлять. 

Получается, что, обстановку нагнетаем, 

Туда и сами попадаем. 

От грязи, трудно так отмыться, 

Она, ведь может снова возвратиться. 

Мгновенья хватит, чтобы обмануть, 

А вот годы надо, чтобы истину вернуть. 

И не важно, пошутил ты, иль солгал невольно, 

Всё равно судьба ударит больно. 

И от неё, тогда, чего ты ждешь? 

Что в сети ты, её, не попадешь? 

Не хочешь, если, с этим повстречаться, 

То, от обмана, надо отказаться. 

 

          Гора Меру. (к порокам не относится) 

Гора, есть Меру, без сомнения, 

В народе, это, образное выражение. 

Мера, для желаний, человеческих бывает,  

И плохо тем, кто эту меру, нарушает. 

У них болезни, неудачи наступают, 

Хоть этого никто не ожидает. 

Роды, нам надо, укреплять 

И Кононов никаких не нарушать. 

Себя, во многом обедняем, 

Когда поступки, не по делу совершаем. 

В делах, должна быть мера и сознание, 

Не будь рабом своих желаний. 

Но, тем и ценен человек, 

Что разумно, может жить, свой век. 

Ему Вселенная и Космос помогает, 

Энергию и силу посылает. 

С ними посылают знание и веру, 

И, как испытанье, гору Меру. 

Духовный это, жизненный порог, 
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Ты выше стал, желанья если превозмог. 

У животных, действует инстинкт, 

А человек, собою, сам руководит. 

Им, внутреннее чувство управляет, 

И это, с детства прививают. 

Мудрое, должно быть воспитание, 

Навсегда, оно, останется в сознании. 

И значит, гора Меру, всем нужна, 

Она, во благо людям создана. 

Вожделение. 

Неприятности, собой, являет вожделение, 

Она, в душе, как некое затмение. 

Так, отчего же, возникает вожделение? 

 – только, от сверх мерности хотения! 

Чаще, это плотские и сильные желания, 

Над своим объектом обожания. 

Людским пороком, это, называется, 

Нравственности человек лишается. 

О Божественных устоях забывают 

И карму, Рода своего, продляют. 

Вожделение, бывает в теле, как физическое, 

Так и внутри, энергетическое. 

Тогда, другие цели, ты, желаешь, 

И путями, их, любыми достигаешь. 

Растёт тщеславие и самолюбие, 

И уходит с ними, человеколюбие. 

Ненужные проблемы, все, решаются, 

Но для души, упадком, это обращается. 

Конечно, вожделение, болезнью не является, 

Но в энергетике, всё, так и получается. 

Упадок сил и цели, нежелание, 

С собой влечёт в делах, разочарование. 

И кажется, что это, про людей других, 

Но ведь на ошибках учимся своих. 

И чтобы, в жизни их не получать, 

Все пороки, проще, избегать. 

Непросто это сделать, но придётся, 

Когда захочешь, то, всё удаётся. 

Горшки, всегда, не Боги обжигают, 

Людей ошибки и пороки заставляют. 

 

          Вожделение физическое, это понятно, человек глазами поедает и 

обнимает избранный объект: вещи – машина, диван, квартира…, или 
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женщина – приставания, подарки..., против воли человека, к которому это 

относится. Энергетическое – когда человек мечтает о обожаемом объекте, 

это действие связано с тонким телом ума, но происходит это насильно по 

отношению к объекту обожания. В уме обожателя создаются разные образы 

и через чувства запускается мысль о том, какие отношения могут сложиться 

по желанию обожателя, но мысль потом начинает материализовываться и 

может нанести вред обожаемому объекту физически, если человек, за что 

тот, кто создаёт эти образы будет нести ответственность, всё возвращается по 

энергетике на физический план. Ведь это прямое насилие, тем более если без 

согласия человека, к которому это относится.    

Вина. 

Человек, винит себя, в душе и теле,  

Хоть, и всё не так, на самом деле. 

Но, продолжает, сам себя винить, 

Потому – что, ничего не может изменить. 

Ведь знает, это свыше всё дано, 

Но сам страдает всё равно. 

Совсем смириться, трудно, но так надо, 

Тогда, исчезнет, на душе преграда. 

Сначала, всё, по энергетики случилось, 

Потом, всё, на яву и проявилось. 

Уроки, надо, все пройти, 

Чтобы не потерять судьбы пути. 

О них, никто, заранее не знает, 

Но, что ему дано, то принимает. 

Надо, всё, принять любя, 

А это, всё, зависит от тебя. 

Когда, все испытания, уроки, ты пройдёшь, 

Тогда, себя, по новой обретёшь. 

И наступит, изменение сознания, 

Придут другие, жизни понимания. 

А если, в этом, жизненный урок? 

Значит, и винить себя во всем порок. 

Если, даже и не ты всё это совершаешь, 

То только зря, себя, ты, обвиняешь. 

Перестань, себя, во всем винить, 

Тогда, проще, станет жить. 

Угнетение. 

Бывает, в жизни человека, угнетение, 

Как буд – то, вызывает, на душе затмение. 

А синоним, угнетения, это есть насилие, 

Поникают, люди сразу, от безсилия. 
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По энергетики, насилие, как рабство, 

Умышленных поступков, это, барство, 

Но, не построить себе, этим, царство. 

А набрать пороков, этим, можно, 

Но, избавиться от них, так сложно. 

Считали, что их поступки, хороши, 

А на самом деле, это, угнетение души. 

Душа, дана, от Высшего Истока, 

Она, ранима очень и глубока. 

На угнетение, ответ, всегда найдётся, 

И на карме, больно, отзовётся. 

Тогда поймёшь, что поступил неверно, 

А нравственно, так, даже скверно. 

Даже, если, попросить прощения, 

Всё равно, тяжелые, остаются ощущения. 

Хоть, пройдут и долгие года, 

Но, останется осадок, навсегда. 

Человек, ведь, высшее создание, 

Значит, есть поступков понимание. 

Всегда, для этого, из Рода в Род, 

Даются знания в народ. 

Критика и осуждение. 

В кулуарах, критика и осуждение, 

Относится к порокам угнетения. 

Критик, есть, профессия такая, 

Но, там, критика, совсем другая. 

Никого она не угнетает, 

А лишь ошибки поправляет. 

И это, всё, необходимо, 

Открыто выглядит и зримо. 

Вы, ошибки, если совершали, 

На этом, вам, открыто указали. 

А в тихую, это сплетнями является, 

И никогда, не кем, не поощряется. 

Не бывает, в этом, оправдания, 

А лишь, по карме, наказание. 

Ещё, в Библии, совет даётся, 

Что, не судимый, несудимым остаётся. 

Морально, никого не угнетает, 

И в душе, свободу ощущает. 

Антипод свободы – угнетение, 

Непростые, это, ощущения. 

Обиды, слезы, горечь возникают, 
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И обидчику, всего плохого, лишь желают. 

А всё, идёт, от осуждения, 

И человека, угнетает чьё – то мнение. 

Кто говорит, совсем не понимает, 

Что, сам себя, на это обрекает. 

И неважно, ты юнец, иль пожилой, 

Сказал и не подумал головой. 

К тебе, поступок твой, вернётся, 

И горечью, надолго отзовётся. 

Лень. 

Среди людских пороков, возникает, часто лень, 

Приличие и совесть, задвигает в тень. 

Бывает, человек, желает поленница, 

Ведь ничего, казалось бы, и не случится. 

Но в себе, устои, точно поменяешь, 

А надо ли, тебе всё это, ты, не понимаешь. 

И по большому счёту, их, не принимаешь. 

Ведь, есть устои, умственно – физические, 

А ещё, духовно – энергетические. 

Энергетика, духовностью питается, 

Связь, эта, никогда не прерывается. 

А лень, душе, трясина и её истоки, 

Слабину дал и ты, уже в болоте. 

Лень, всегда, все планы нарушает, 

А этим волю и характер, изменяет. 

Не в лучшею, конечно, сторону, 

Сам, человек, сметает эту борону. 

А как, всё, просто начиналось, 

В итоге, лень, пороком оказалась. 

Лень, безделье – это, тела маета, 

Не возвысит, вас, в итоге, никуда. 

Безделье, ни отдыха, ни силы не даёт, 

Прямою дорогою, к лени, вас ведёт, 

А можно, просто встать, пошевелиться, 

И такого, точно, не случится. 

Движения не лень, поднимут настроение, 

И подскажут, как принять, в делах, решение. 

Как всегда, опять, всё, сводится к себе, 

Здоровье в теле, через мысли в голове. 

  

     Когда книга была скомпонована и осталось проверить на ошибки и 

добавить то, что сразу не вставил, решил попросить контактёра принять 
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послание о книге от Бога Род, всё ли сделано, может что упустил и надо 

добавить, или убрать. Ответ… 

 

Вопрос, ты всё ли в книге освятил? 

Тебе сам Род, не однократно говорил, 

Остановиться на пороках надо непременно, 

Не приятно будет это, но и не вредно. 

Ведь в жизни, карма каждого застанет 

И никого, Закон Вселенский не обманет. 

У людей заболевание вызовет сочувствие, 

А лучше бы добавить всем напутствие. 

Спустя лишь время, начинаем карму сознавать 

И жалеть о том, чего могли б не совершать. 

Кому – то сделал больно, как будто это даже и не в счёт, 

Карма бумерангом всё тебе вернёт. 

И даже, если ты, всё это осознал, 

Первоначально путь свой получается не разгадал. 

И получается, что не на кого вам обижаться, 

Выходит, что лишь только на себя 

И не вернуть ничем прошедшие года. 

Вот в этом есть и смысл наставленья, 

А на самом деле ёмкое простое извещенье: 

Живите люди с Богом, от него не отделяйтесь 

И каждый день великим благом наслаждайтесь. 
Тогда душа найдёт умиротворение 

И результатом будет Божие благословение. 

Раз сказано, что в каждом есть частичка Бога 

Должно идти добро с начала, с самого порога.  27.02.21018 г. 

 

       Ты ознакомился с пороками и теперь знаешь, как они действуют в твоей 

жизни, какую судьбу получаешь пользуясь ими, какая карма создаётся тобой 

для себя, детей... Ниже ты ознакомишься с перечнем недугов – болезней, 

которые сопутствуют порокам и какую боль они приносят в жизни другим и 

твоему телу.  

       Итак, для чего существует такая вещь как боль? Или же любящий 

Бог что – то нечаянно перепутал? 

       В «Беседах с Богом» говорится, что Зло — это «контекстуальное поле», 

на фоне которого единственно и возможно Добро. Любое явление может 

существовать только в контексте своей противоположности. Верх — низ, 

правое — левое, черное — белое, добро — зло, любовь — страх, симпатия 

— ненависть. 

Совершенство — несовершенство. Осознание себя — забвение себя. 
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«Бог знал: для того, чтобы существовала любовь, — и для того, чтобы 

познать Себя как ЧИСТУЮ ЛЮБОВЬ, — должна существовать ее прямая 

противоположность. Поэтому Бог добровольно создал великую полярность 

— прямую противоположность любви, все, чем любовь не является, то, что 

теперь называется страхом. В тот момент, как появился страх, стало 

возможным существование любви как ЯВЛЕНИЯ, КОТОРОЕ МОЖНО 

ПЕРЕЖИТЬ. 

      Мир Материи существует как противоположность Мира Духа.  

Боль и страдания нужны для того, чтобы стало возможным 

существование Любви. 

Ты признаешь, что существование Зла (а стало быть — и боли в любом ее 

проявлении) — необходимо. 

Ты признаешь необходимость зла и страданий, но не допускаешь 

существование наказаний. Однако очень вероятно, что страдающие и те, 

по отношению к которым совершается зло, воспримут это как Божье 

наказание. 

Вся физическая жизнь действует в соответствии с законами природы. 

Когда ты будешь понимать эти законы и применять их, ты овладеешь 

мастерством жизни на физическом уровне. 

То, что кажется тебе наказанием, — или то, что ты называешь злом или 

невезением, — ни что иное, как срабатывание естественного закона. 

…Прямой ответ на твой вопрос будет звучать так: «Да, ты можешь делать 

все, что захочешь, без всякого страха возмездия». Впрочем, забота о 

последствиях может сослужить тебе хорошую службу. 

Последствия — это результаты. Естественные следствия. Это не то же 

самое, что возмездие или наказание. Последствия — это только последствия. 

Они есть результат естественного применения природных законов. 

То, о чем ты думаешь, ты создаешь. То, что ты создаешь, ты испытываешь. 

Болезни и недомогания противоположны здоровью и хорошему 

самочувствию, и они проявляются в вашей реальности по вашему повелению. 

Нельзя быть больным, не вызывая у себя на каком-то уровне это состояние, 

и можно снова стать здоровым в один миг, просто решив быть здоровым. 

Глубокие личные разочарования являются реакциями, которые вы выбрали, 

как и всемирные бедствия являются продуктами мирового сознания. 

      Идея ясна: не следует называть Божьим наказанием всевозможные 

страдания и беды. Они — естественные последствия, результат 

функционирования естественных Законов, однажды создав которые, Бог 

никогда в них больше не вмешивается. 

      И суть этих Законов сводится к следующему: мысль творит. 

Карма за поступки. 

За все поступки, помыслы и действия, 

Бумерангом, карма, возвращает всем последствия. 

Когда, дела творишь, порой не замечаешь, 
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Что карму в полной мере обретаешь. 

Просто, жизнь, не пишется на черновик, 

Поступки, надо делать, все, на чистовик. 

Представь, как будто, ты, последний день живёшь, 

И все поступки, не воротишь, не вернёшь. 
Стоит трезво поразмыслить, рассудить, 

А стоит ли, под гнётом кармы, жить? 

Как Домоклов меч, она внезапно появляется, 

И карма, карой, для людей тогда является. 
Аспект, для человека, возникает риторический, 

Точнее, следственно – причинно исторический. 

Потому, что всё, взаимосвязано в судьбе, 

Непременно, что содеяно, вернётся всё к тебе. 

Изобретать не стоит, умственное заключение, 

Человек, ведь сам себе, находит злоключение. 

Легко сказать, что надо всех любить, прощать, 

Но надо, для начала, это сердцем осознать. 

Так не стоит, на судьбу роптать, на всё пеняя, 

Кардинально, ничего в себе, не изменяя,  

А измениться, нужно всем – сознательно, 

И должно быть, это, в жизни, обязательно.  

 

     Во Вселенной ничто не случайно. Твои прошлые уроки возвращаются 

не для того, чтобы тебя наказать, а для того, чтобы привлечь твоё 

внимание. Они подобны путеводным ключам к разгадке тайны. 

                                                                                                       

        Карма — это то, что показывает тебе — тебя! Ибо всё, исходящее от 

тебя вовне, в таком же качестве и количестве возвращается извне 

обратно к тебе. Карма — это очень наглядное пособие, дающее 

возможность понять, как, собственно, и для чего ты живешь. Это — 

обратная связь, постепенно превращающая твоё существование в 

осмысленное движение к Истине. Сам(а) подумай, что будет, если Бог, 

уничтожит Карму? 

    Каким образом ты относишься к другим, так другие начинают относиться 

к тебе. Ели ты эксплуатируешь другого, кто – то начинает 

эксплуатировать тебя. Если ты помогаешь другому, кто – то начинает 

помогать тебе. Если ты способствуешь деградации другого, тебе будет 

наглядно (и ощутимо) показано, на какую боль ты его обрёк. Если ты 

указываешь путь к Истине другому, Истина откроется и тебе. 

     Карма — это свет, выводящий измученного путника из трущобы 

дремучего леса. Уничтожить Карму — означает выколоть скитальцу 

глаза! 
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    Если Творец уничтожу Карму, ты навечно утратишь способность 

оценивать своё состояние со стороны, понимать, где именно ты находишься 

и куда идёшь. Вот почему твоя компенсация по карме не будет зависеть от 

того, простил тебя другой или нет, желает ли другой отомстить тебе за боль, 

которую ты ему причинил(а), или нет. Ибо твоя карма — это твой диалог с 

СОБОЙ, а не с другим, так же, как и карма другого — это ЕГО диалог с 

собой. 

     Если ты причинил(а) кому-то боль, а он чистосердечно простил тебя и 

пожелал тебе счастья, эта боль всё равно вернется к тебе. И если кто – то 

ударил тебя, тебе будет предоставлена справедливая возможность вернуть 

ему удар, но даже если ты решишь этого не делать, его ударит кто – то еще. 

Каждый из вас всегда получает СВОЕ, ибо Карма как всеобщий процесс 

— это отношения каждого с самим собой, хотя иногда они и могут быть 

проявлены как ваши отношения друг с другом. 
    Каждый решает сам и только сам, куда и как ему идти дальше. Поэтому 

твоя карма — это обратная связь, замкнутая на тебя самого. Она 

показывает тебе, что исходит из тебя. 

Если ты принимаешь решение жить, причиняя боль другим, Творец 

окружит тебя такими людьми, которые должны получить боль, ибо 

раньше они сами причиняли боль. И после этого ты попадешь в общество 

тех, кто имеет решение, сходное с твоим. 

     В этом смысле каждого ударяет Бог, хотя выглядит, будто это делаешь ты. 

Ты заносишь кулак, и Бог находит, чью голову под него подставить. Если же 

ты вдруг передумаешь, Бог постарается найти другой кулак для этой головы. 

Ты, не можешь изменить судьбу другого, но ты, можешь изменить свое 

намерение и, следовательно, свою собственную судьбу. 

     Да, ты всегда являешься орудием Бога. Но ты можешь быть орудием 

Творца осознанно — служа Ему, а можешь — не осознанно — служа себе. 

В первом случае ты всегда будешь чист(а), что бы ты ни делал(а). Во всех 

других — всегда привлечен(а), даже если, ровным счетом, не сделал(а) 

ничего. Ибо само твое решение не быть послушным орудием Бога делает 

тебя причастным к возникновению любой боли. Прямо или косвенно. В той, 

или иной степени. 

    Даже если ты убежден(а), что не причиняешь никому никакой боли, это — 

иллюзия. Ты вынужден(а) причинять боль — хотя бы просто для того, чтобы 

питать свое тело (боль растений — это тоже боль). Даже мистики, которые 

избавились от потребности в пище, не избавились от кармы. Ибо ты не 

можешь полностью изолироваться от окружающих тебя существ (в том числе 

— мельчайших существ) и не можешь перестать оказывать влияние (в грубой 

или тонкой форме) на сознание окружающих тебя людей. 

Кто не идет к Творцу — тормозит всю Вселенную! 

   Так уж всё устроено. Ты никогда не сможешь освободиться от компенсации 

(хотя иногда она может быть очень мала), пока тобою движет 

эгоистический принцип. 
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    Наличие Кармы и Пекла (Ада) означает, что некая Высшая Сила следит за 

тобой, учитывает твои действия и посылает тебе страдания или наслаждения 

в зависимости от твоих поступков. Она делает это с большой мудростью, 

так, чтобы постепенно подвести тебя к желанию прогрессировать. Если 

же обойтись без Кармы (ибо Пекло (Ад), как и другие существующие 

источники страданий и боли, — ни что иное как порождение Кармы), тем 

самым мы уничтожим эту Высшую Силу, и ты останешься наедине с собой. 

Ты потеряешь само ощущение Бога, не говоря уже о личностных 

взаимоотношениях с Ним. 

…Существуют законы природы, заложенные в физическую Вселенную, — и 

одним из них является закон причины и следствия. 

Одно из самых важных выражений этого закона формулируется следующим 

образом: 

Все последствия, причиной которых послужил человек, в конечном счете 

переживает он сам. 

Что бы ты ни заставил испытать другого человека, однажды ты 

испытаешь сам. 

 И запомни: То, что ты обвиняешь — обвинит тебя; тем, что ты 

осуждаешь, — однажды станешь сам. 

    После смерти душа просматривает всю свою жизнь, как художественный 

фильм. При этом она заново переживает все ощущения и эмоции, пережить 

которые заставила других при жизни. Душа оценивает своё поведение и 

решает, соответствуют ли ее поступки тому ее идеалу, к которому она 

стремится. Когда она видит, что причинила другому боль, ей тоже больно. 

Но ей больно не физически, не телесно, ей больно за своё несовершенство. А 

вот что «Беседы с Богом» говорят о Карме: 

    Если карма – это внутреннее желание быть лучше, быть больше, 

развиваться и расти, и смотреть на события и опыт прошлого как на меру 

этого роста, тогда да, карма действительно существует. 

Но для этого НИЧЕГО НЕ ТРЕБУЕТСЯ. Никогда ничего не требовалось. Ты 

являешься, и всегда был, существом свободного выбора. 

      Развитие происходит в преодолении препятствий, но маловероятно, 

чтобы существо, находящееся на одной из низких ступеней, добровольно и 

осознанно устремилось к совершенству. Ведь низкий уровень развития 

потому и является низким, что подобное стремление отсутствует. 

Добровольное решение пройти через боль — несомненный признак высокой 

осознанности. Неужели ты действительно считаешь, что все страдания, 

происходящие вокруг, — были выбраны таким образом? 

     А если вспомнить, что страдать могут не только люди? Свинья или 

корова, которую зарезали на колбасу, выловленная сетями рыба или дельфин, 

собака, которой в аварии вырвало лапу, петух, который застрял в прутьях 

забора и умер в жутких муках, вися вниз головой. Все они выбрали это? 

    Если говорить об осознанном выборе, ты полагаешь, что сознание петуха 

способно на столь глубокое раскаяние? 
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    Совершить добровольный выбор пройти через страдания может 

только достаточно зрелый дух. И он может выбрать даже испытать в своем 

воплощении то, что не обязан был испытывать. Такое происходит и очень 

часто. Но, что поднимет того, кто эгоистичен, слаб и труслив? 

     Разве Создатель поступает неправильно, когда приводит тебя к 

ПЕРЕЖИВАНИЮ той же самой боли? И разве существует другой, в такой 

же степени понятный, способ объяснить тебе, ЧТО ИМЕННО ты сделала? 

Если ты можешь неограниченно причинять боль и никогда ее не испытывать, 

это превратит твое несовершенство в вечность. Ведь ты в этом случае так 

никогда и не узнаешь, ЧТО ТАКОЕ боль, а не узнав, ты будешь по-прежнему 

думать, что нет ничего особенного в том, чтобы истязать других. 

Но когда боль, которую ты причиняешь, всегда возвращается в том же 

количестве к тебе, ты задумаешься, что тем, кого ты мучаешь, наверное, не 

сладко. 

Несовершенный дух никогда не выберет сам себе что – либо неприятное. Но 

как в таком случае к нему придёт сострадание, доброта, любовь? 

      Истязая других, деспот ВСЕГДА УБЕЖДЕН, что имеет на это право, а 

так как его мышление порождает его бытие, его деспотизм будет 

увековечен. Он будет заниматься этим из жизни в жизнь, ибо ничто не 

побудит его сменить свое убеждение. 

     Таким образом, так называемая «свобода выбора» не способствует 

прогрессу, а во многих случаях и исключает его полностью. 

Несовершенство, замкнутое само на себя, никогда не приведет к развитию. 

Спонтанные, неосознанные движения, происходящие в подсознании 

примитивного существа, — куда они могут привести? Необходим 

«воспитатель», обладающий мудростью и находящийся ВНЕ твоего 

безумия! 

Его любовное водительство и есть то, что называется Кармой. 

         Твоё «высшее я» на сверхсознательном уровне призывает к «низшей 

тебе» различные события, отталкиваясь от которых, ты будешь, как «оно» 

полагает, духовно развиваться. «Высшее я» своими выборами создаёт 

возможности для твоего тела и ума пройти через опыт, который «оно» 

считает необходимым. 

              С неосознанностью можно бороться путем постоянного контроля за 

движениями твоего ума. Но как быть со «сверхсознанием», которое тоже 

постоянно выбирает что – то для тебя — и вовсе не всегда то, что тебе 

хотелось бы? 

       И здесь разница стирается окончательно. В одном случае ты не знаешь, 

что в следующий миг предложит тебе твоя карма, в другом же случае ты по-

прежнему не знаешь, что предложит тебе твое так называемое «высшее ты». 

Тогда Бог даёт совет: если ты ВСЕ РАВНО НЕ МОЖЕШЬ ЗНАТЬ, что ты 

выбрал(а) на своем «высшем уровне», просто живи в радости, не имея 

предпочтений относительно того, что происходит. Знай, что все является 
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совершенным. ПРОСТО С БЛАГОДАРНОСТЬЮ ПРИНИМАЙ ВСЁ И 

БУДЬ СЧАСТЛИВ(А)! 
      Когда душа соединяется с материальными чувствами, она перестает 

воспринимать себя и начинает воспринимать только материю. 

Путь вниз — это путь в мир чувств, прикованных к внешнему. Путь вверх — 

это путь внутрь себя. Примечательно, что ты можешь двигаться в один и тот 

же момент лишь в одном направлении: либо туда, либо сюда. Либо вверх, 

либо вниз. 

«Если ты не движешься внутрь, ты движешься наружу». Найди это место. 

Итак, все начинается с того, что материальные чувства привлекаются 

объектами внешнего мира. Затем возникает привязанность. Затем — 

вожделение, гнев и потеря разума. Когда разум потерян, человек 

превращается в животное, которое не способно на что – либо более 

высшее, чем удовлетворение любой ценой потребностей тела. 

      Тело всегда следует за сознанием: если сознание опускается, меняется 

и тело. Ещё раз: если сознание опускается, меняется и тело. Дошло? 

     Чувства, влекущие твое сознание во внешний мир материи, действуют 

безотказно. Они постоянно, ежесекундно, автоматически толкают тебя вниз. 

Не нужно прилагать специальные усилия, чтобы опускаться, — достаточно 

просто расслабиться. Деградация тебе всегда «гарантирована». 

         Коль скоро Творец создал путь вниз, Он должен был создать и путь 

вверх, иначе — разлука тебя и Творца превратилась бы в вечность. Чтобы 

прекратить падение и наконец – то начать подниматься, тебе необходимо 

задействовать свой разум. Включить его, разбудить. 

С этой целью Бог создал компенсирующую силу, которая проявляется в виде 

страданий, пропорциональных «степени безумия». 

     Все это было создано Богом для того, чтобы подтолкнуть тебя вверх. Ибо, 

если на определенной стадии деградации любовь уже не может быть 

воспринята и поэтому разбудить разум, очень вероятно, что его разбудит 

боль… Или страх боли. 

      Страдание (независимо от того, как или посредством кого оно приходит) 

— это всегда компенсация негатива, который человек излучает в 

окружающее пространство. Это «закон Архимеда» в масштабе Вселенной: 

чем большее дисгармонизирующее давление ты создаешь, тем большее 

сопротивление со стороны компенсирующей силы ты встречаешь. 

Чем больше яда ты изливаешь, тем большую боль испытываешь. 

      У нас есть такое понятие, как «техника безопасности». И мы приняли 

решение наказывать тех, кто нарушает её правила. Особенно сильно мы 

наказываем тех, чьи нарушения вызвали страдания других людей. 

     Согласно правилам техники безопасности завода, никто не имеет права 

замыкать и размыкать центральный рубильник, кроме специально 

уполномоченных людей. Но ты нарушил это правило. Ты, разумеется, не 

желал зла тем двум монтёрам, ты просто хотел заварить чай или пообедать. 

Но тебе, похоже, светит тюрьма… 
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      Во Вселенной есть своя «техника безопасности», и она называется 

Веды… Все законы подробно описаны. Все возможные последствия 

предсказаны.  

       Эти Законы называются Дхарма, сборники описаний и инструкции 

называются Веды. Сформулировать столь совершенные Правила могло 

только Существо, досконально, в мельчайших подробностях знающее 

устройство Вселенной. Любые другие правила, выведенные из меньшего 

знания, не смогли бы предусмотреть всё и поэтому реализовать свою задачу 

полностью. Таким Существом, по определению, может быть только Бог. 

      Поэтому деградация, в любом ее виде, возможна только в случае 

нарушения этих Инструкций. 

     Ты сама определяешь, сколько радости или боли пережить в будущем, 

просто становясь причиной этого для других. Никто не положит в твою 

тарелку лишнего! 

      Если же ты ради каких – то своих целей игнорируешь эти правила, ты 

тем самым берешь на себя ответственность за всю боль, которая может 

при этом возникнуть. И, если боль возникает, Бог через Карму возвращают 

её тебе в том же количестве. В случае, когда этой боли слишком много, 

чтобы ты смог принять её всю на Земле, ты отправляешься в специальное 

место, где тебе выдают всё в кратчайшие сроки. 

       Но создать ситуацию страдания для других — значительно легче, чем 

пережить компенсацию этого: как качественно, так и количественно. 

       Очень просто — с помощью инструкций, которые дал Создатель. Все 

законы подробно описаны Творцом, предусмотрены абсолютно все случаи. 

Поступай всегда согласно Дхарме, и у тебя никогда не будет проблем. 

      Только, пожалуйста, делай это, не выходя за рамки Закона. Разве Бог 

заставляю тебя служить? 

      Эти Законы, данные Творцом, замечательны тем, что даже исполняя с их 

помощью свои материальные (то есть связанные с функционированием 

материальных механических чувств) желания, ты неминуемо будешь расти 

духовно (постепенно начиная стремиться к наслаждениям, не связанным с 

чувствами). В этом и заключается милость Бога: Творец дал вам гарантию 

НЕИЗБЕЖНОГО ПРОГРЕССА! 

      Законы и инструкции Создателя не надо специально защищать, наказывая 

тех, кто им не следует, ибо последние накажут себя сами. Отказавшись от 

подробной карты, ты и сам(а) благополучно попадёшь в болото или 

сорвешься в пропасть. Не надо никого и специально запугивать. Ужасы и так 

постоянно происходят у всех на глазах. Законы — это просто объяснение, 

почему происходит это или то. Ни больше, ни меньше. 

      Может создаться иллюзия, будто Бог обижается и наказывает за 

игнорирование установленных Им Законов, отправляя досадивших Ему в 

Пекло. 

     Но это не так. Ибо Творец просто создал естественный механизм 

РАВНОЙ КОМПЕНСАЦИИ. Вот и все. 
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      Игнорируя свою Дхарму, ты лишаешь себя знания, как правильно 

поступать. «Правильно» — означает «не причиняя страданий другим». 

Лишив себя знания, ты невольно становишься источником тех или иных 

страданий для окружающих. Эти страдания, собранные вместе, будут 

возложены тебе на голову. 

       Рак, например, может почувствовать не меньшую боль. Если ты варил 

раков килограммами и делала это из года в год, трудно представить, какое 

количество боли ты породил. И что сделает в этом случае Ямарадж? Он 

посчитает всех раков, сваренных за твою жизнь, затем вычислит, какая боль, 

приложенная к твоему телу, соответствует тому, что пережил каждый рак, 

после чего помножит полученную боль твоего тела на количество раков и все 

это «подарит» тебе. Это же касается убийства животных, птиц, рыб, 

вырубание лесов, добыча золота, добыча нефти…, всё кругом живое. 

       Я не отрицаю, что каждый человек принимает свои решения сам. Но, 

нарушая правила Создателя, ты тем самым создаешь определенную 

ситуацию для другого человека и подвергаешь его риску принять 

неправильное решение. Конечно, решение каждого зависит от очень многих 

факторов, и ты не можешь стать единственной причиной чьих – либо 

страданий. Но ты можешь выбрать: стать тебе одним из таких факторов или 

нет. И если твой выбор — стать, ты получишь процент со СВОЕГО вклада. 

Как уже сказано выше, никто не положит в твою тарелку лишнего. 

      Все познается в сравнении. Ад — место, где страдания присутствуют в 

максимально концентрированном виде. Чтобы испытать такое же количество 

боли на Земле, тебе потребуются сотни и сотни жизней. Поэтому время 

пребывания в Аду — просто миг, если сравнивать с попыткой отстрадать, то 

же самое на Земле. 

      Но главное преимущество Пекла – Ада состоит в том, что, пребывая в 

нём, ты не создаешь новых последствий, а только переживаешь уже 

созданные. Милость заключается в том, что «верхний кран» перекрывают и 

позволяют тебе «вычерпать» то, что уже налилось. Для тебя, если только так 

можно выразиться, это очень «удобно». Когда вокруг тебя будет «сухо», ты 

сможешь в спокойной обстановке все продумать, взвесить и, возможно, 

придти к решению не открывать больше кран. Если же «всё плывет» и 

«хлещет из всех щелей», — ты захлебнешься во веки вечные!  

       В твоих интересах, чтобы «компенсация» произошла в самый кратчайший 

срок, какой только возможен. И в этом смысле Ямарадж — твой добродетель. 

Если бы не его «вычисления», тебе пришлось бы забыть не только об 

Избавлении, но и о какой бы то ни было радости вообще. Тебя ждали бы 

бесконечные жизни, заполненные беспросветными муками. Ты канул(а) бы 

навечно в бездну «геометрической прогрессии» нарастающих страданий. 

      Оглянись вокруг. Если бы любой мог всегда выбрать не страдать, 

страдания исчезли бы как явление. Но правда, которую ты не видишь, 

заключается в том, что совершить такой выбор может не каждый, а лишь 
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тот, кто обладает соответствующими знаниями! Вопрос в том, есть ли 

желания обрести эти знания. 

      Любой, кто просит Бога о знаниях, получит их. А кто не просит — это его 

проблема. 

     И работает этот механизм таким образом, что мышление определенного 

вида НЕИЗБЕЖНО приводит к боли. Пока нет знаний. 

Любая радость и любое страдание приходят к тебе НЕПОСРЕДСТВЕННО 

ПО ВОЛЕ БОГА. 

Это последствия определенного поступка и определенного мышления. 

ВЕЗДЕ это происходит по воле Творца: и на Земле, и в любом другом месте. 

Природа боли всегда одна и та же — это последствие… приходящее по воле 

Бога. 

      Я говорю о самой ИДЕЕ прихода страданий, а не о подробностях их 

механизма. Страдаешь ли ты в грубом теле или в тонком, на Земле или где – 

то еще, причина одна — последствия твоих действий. 

     Разве мало пыток успели изобрести люди? Изощренность некоторых из 

них ты не сможешь даже вообразить! Разве не старались люди создавать друг 

для друга ад на Земле? И разве история не знает моментов, когда у них это 

получалось? 

    Почему, в одном случае ты не видишь ничего особенного, а в другом — 

обвиняешь Бога в жестокости? 

     Кто, по-твоему, показывает озверевшему маньяку его жертву? Кто, по – 

твоему, приводит эту жертву именно в то место, где находится маньяк? Как 

ты объяснишь это себе? 

Бог приводит маньяка к тому, кто, должен быть изувечен. Бог приводит 

ямадутов к тому, кто, должен попасть в Ад. Бог швыряет людей под колеса 

«случайных» грузовиков, и Бог же сбрасываю им на голову «случайные» 

кирпичи. 

     Все это осуществляется силой Создателяи по воле Создателя. Ты видишь 

какую-то разницу? Я лично — нет! 

     Существует цепочка: определенный поступок — боль. Мышление — это 

тоже поступок. В любом случае, поступок всегда сопровождается 

мышлением, а мышление всегда приводит к поступку. В «Беседах с Богом» 

этому уделяется очень большое внимание и доказывается, что это так. 

Мышление определяет поступок. И наоборот: любой поступок — это акт 

самоопределения. 

Определенные поступки приводят к переживанию боли. В обоих случаях Бог 

не вмешивается лично в работу созданного Им механизма. В чем же 

разница? 
1. ОБА УЧЕНИЯ ПРИЗНАЮТ НЕОБХОДИМОСТЬ СУЩЕСТВОВАНИЯ 

СТРАДАНИЙ. 

2. ПОЭТОМУ, СОГЛАСНО ОБОИМ УЧЕНИЯМ, БОГ ОБЕСПЕЧИВАЕТ УСЛОВИЯ, В 

КОТОРЫХ СУЩЕСТВОВАНИЕ СТРАДАНИЙ СТАНОВИТСЯ ВОЗМОЖНЫМ. 
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3. С ЭТОЙ ЦЕЛЬЮ, КАК ПРИЗНАЮТ ОБА УЧЕНИЯ, БОГ УСТРОИЛ ВСЁ ТАК, ЧТО 

ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПОСТУПКИ ЖИВЫХ СУЩЕСТВ НЕИЗБЕЖНО ПРИВОДЯТ К 

СТРАДАНИЯМ. 

 4. ОБА УЧЕНИЯ ПРИЗНАЮТ ЕДИНСТВЕННЫМ СПОСОБОМ ИЗБАВЛЕНИЯ ОТ 

СТРАДАНИЙ — ОБРЕТЕНИЕ ЗНАНИЯ, ЗА ПОЛУЧЕНИЕМ КОТОРОГО СЛЕДУЕТ 

ОБРАТИТЬСЯ К БОГУ. 

     Любая философия пытается изменить мир. Любое учение влияет на мир в 

большей или меньшей степени. Однако на определенной стадии своего 

развития человек начинает понимать, что его основная задача — изменить 

СЕБЯ, а не мир… Тебя никогда не привлечёт учение, говорящее всё о мире, 

даже все о Вселенной, но ничего не говорящее о тебе. Ибо первый вопрос, на 

который ты ищешь ответ, обращаясь к любой философии, — кто есть ты? 

Поэтому любое, по-настоящему глубокое учение строится на этой исходной 

концепции: прежде всего оно дает определение ТЕБЯ. 

    Но объяснение создает ТВОЮ РЕАЛЬНОСТЬ, твое видение, мир, в 

котором ты выбираешь жить. Поэтому перейти в другую реальность — 

означает всего лишь выбрать другой набор объяснений. Не обязательно 

перелетать на другую планету или менять порядок измерений твоего 

физического пространства (хотя ты можешь сделать и первое, и второе). 

Планеты и пространства в любом случае останутся такими, какие они есть, 

но, просто сменив набор объяснений того, что ты видишь, ты попадешь в 

совершенно другой мир и по-другому определишь себя. 

Набор объяснений создает твое видение. Твое видение определяет твою 

реальность и то, кем ты являешься внутри нее. 

Но существует ли какая-нибудь философия, которая дает НАСТОЯЩЕЕ 

ОБЪЯСНЕНИЕ того, что есть? 

Да. Для тебя — это та философия, которая и создает твою реальность. 

Выбирая реальность, ты тем самым выбираешь совокупность объяснений 

окружающего, а это и есть философия. 

Получается, сколько людей, столько и мнений? 

Сколько людей, столько и реальностей. Но реальность каждого отдельно 

взятого человека, назовем ее микрореальность, слишком неустойчива и 

слишком слаба, чтобы просуществовать достаточно долго. 

Микрореальности разных людей вступают в конфликты между собой 

ежедневно и ежеминутно. В результате этих конфликтов они 

деформируются, а значит — исчезают, и заменяются новыми. 

Более крупные микрореальности, которые объединяют в себе несколько 

индивидуумов, способны просуществовать дольше, но и они меняются в 

процессе столкновения групп личностей. 

      Таким образом, чем большее количество личностей объединяет в себе 

данная реальность, тем дольше она способна просуществовать. 
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Временами появляются очень сильные личности, способные дать 

философии, объединяющие внутри одной реальности огромные массы 

людей. Такие личности прямо или косвенно являются посланниками 

Творца. Некоторые посланники, наделенные особым могуществом, 

призваны проявлять в нашем мире реальности, которые существуют 

вечно. И иногда в роли такого посланника нисходит Создатель. 

             Для тебя истиной будет то, что подтверждается твоим опытом. Твой 

опыт создаёт для тебя Бог, исходя из твоего желания. 

Если избранная реальность по каким-то причинам перестает удовлетворять 

тебя, ты можешь выбрать другую и перейти в неё. Но пока ты остаешься в 

рамках данной реальности, ты можешь успеть достичь ее цели, и тогда твой 

опыт подтвердит твоё знание, а стало быть — и твою философию. 

Каждая философия может существовать, только отрицая остальные, а 

следовательно — объявляя их ложью 

Философии и реальности можно сравнивать по степени удовлетворения их 

избравших. Разумеется, в тот момент, когда ты ее выбираешь, любая 

философия будет для тебя наивысшей и наилучшей, но со временем ты 

можешь захотеть перейти к чему-то другому. Наивысшим является учение, 

приводящее к цели, которую, достигнув, ты никогда не захочешь оставить. 

Которая удовлетворит тебя НАВСЕГДА! 

      Неправильная практика не приведет к результату, а когда результат 

отсутствует слишком долгое время (для каждого это время — свое), человек 

теряет веру в данный метод. 

Ты должн двигаться по спирали: движения повторяются, но, хоть и 

медленно, ведут вверх. Но если ты постоянно «срываешь резьбу» и 

превращаешь весь процесс в топтание по одному и тому же кругу, долго ли 

ты протянешь таким образом? 

     По замыслу Бога назначение Кармы состоит в том, чтобы подвести тебя к 

осознанному желанию безраздельно предаться Богу. Пока же такого 

предания не произошло, никто и никакими усилиями не сможет избавить 

тебя от Кармы, как никто и никакими усилиями не сможет «освободить» 

тебя от Любви Творца! 

   Каким же образом тогда все философии подтверждаются соответствующим 

опытом? 

      От перестановки слагаемых сумма не меняется, но создаётся иллюзия, что 

тот или иной закон работает. Таким способом Бог обеспечивает безоблачное 

существование колдунам, целителям, ясновидящим, амулетам, 

заговорам, и прочим «корректировщикам» кармы. 

     Творец меняет события местами, либо даёт событиям иное объяснение, 

но, так или иначе, всё твое остаётся с тобой. 

     Коль скоро цель существования Кармы — побудить тебя обратиться к 

Богу и начать таким образом свой путь Домой, любые попытки повлиять 

на нее иначе, как через Творца, обречены на крах, то есть изменить карму 

может только Бог действующий через целителя, если целитель с 
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Творцом за одно. Ибо Бог ждёт, когда наконец ты вспомнишь о Нём. Бог 

хочет этого и никогда не перестанет хотеть. 

Пока не добьётся Своего! 

Ты думаешь плеть будет лупить тебя вечно? 

Всё произойдет гораздо быстрее. Эту плеть крайне сложно игнорировать. 

      Плеть продолжает «лупить» тебя, если так должно быть, но теперь это 

называется «твоим выбором». 

И что, ты думаешь, что совсем ничего не меняется? 

Почему, кое-что меняется. Безспорно, некоторая польза есть. Теперь человек 

обращает внимание на своё мышление и более четко осознаёт, какой именно 

опыт он желает привлечь в свою жизнь. Он перестаёт метаться и начинает 

думать. 

      И многое он получит, да. Ибо С НЕЗАПАМЯТНЫХ ВРЕМЕН БОГ 

ИСПОЛНЕТ ЖЕЛАНИЯ КАЖДОГО. 
Особенно, когда эти желания четко сформулированы, и Бог ясно видет, чего 

от Него хотят. Но Создатель исполняет не всё. А только то, что положено 

кармой данного человека. 

      Многие, начавшие следовать этой «чудесной методике», неизбежно 

обнаружат, что по-прежнему всё идет не совсем так, как им хотелось бы. А 

иногда — и совсем не так. 

Ибо даже Индра не в силах управлять Кармой, что говорить о человеке, 

который просто заявил, что её больше нет? 

Никакими «техническими» средствами невозможно повлиять на твою карму 

— Бог слишком сильно любит тебя, чтобы это допустить. 

Но ведь прочитавшие «Беседы с Богом» начинают так искренне обращаться к 

Богу, убеждать себя, что Бог обязательно поможешь им, и даже благодарить 

заранее! 

      Есть разные последователи у «Бесед с Богом». Однако подавляющее 

большинство схватывает именно техническую сторону вопроса, так как на 

нее и делается в данном учении главный упор: «...величайший момент для 

Бога наступает тогда, когда ты осознаешь, что не нуждаешься в Боге» (Книга 

I, стр. 189). 

      Но если каким-то чудом «Беседы» вдохновят тебя начать поиск 

отношений с Богом без перспективы закончить их, «достигнув 

совершенства», Он непременно заметет это и двинется тебе навстречу. 

И результатом этого, скорее всего, явится то, что Бог переведёт тебя в 

другую реальность, где Бог — это живой Бог, а не автомат с газировкой. 

Что происходит, когда решивший следовать «Беседам» регулярно 

медитирует на свой «выбор»? 

Творец видет его медитацию. 

Бог заглядывет в «список его долгов». 

Бог заглядывет в его сердце. 

И Он принимает решение, исходя из того, что увидел. 
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       Желание манипулировать материей и происходящими событиями старо 

как мир. И Он как Бог, разумеется, удовлетворяет это желание. Бог 

действительно делает так, что управление материей при определенных 

обстоятельствах становится возможным. 

Но чтобы понять, в чем заключается и как на самом деле происходит 

управление материей, тебе сначала необходимо понять, чем является 

материя. Что она из себя представляет. 

       Исходный постулат, который тебе известен и на котором построено 

огромное количество учений, таков: сознание, достигнув определенной 

силы, может создавать материю и управлять ею, это одно из мистических 

совершенств, которого может достичь практикующий йог. Любой, кто тем 

или иным способом научился уплотнять свое сознание и правильно 

концентрировать его, получает в той или иной степени власть над материей. 

В этом нет ничего особенного. 

      Однако представление о том, что сознание управляет материей, не совсем 

верно, ибо разделение Всего Сущего на материю и сознание чисто условно. В 

реальности Бога нет ничего, кроме сознания. Поэтому материя в 

определенном смысле является сознанием и при этом в полной мере 

сохраняет все его свойства, хоть и не проявляет их. 

         Не удивляйся! Это не новость для тебя. Тебе вполне знакомо 

представление о том, что материя исходит из сознания, что Бог творит из 

Себя Самого, не нуждаясь ни в каком «сырье» извне. Поэтому, являясь 

чистым Сознанием и не имея в Себе ничего, кроме сознания, Бог создает 

нечто, «отличное от сознания», на самом деле просто меняя состояние 

некоторой части Себя. 

       Тебе легко понять представление о том, что материя — это «застывший» 

дух. Это действительно так. Аналогия — пар, вода и лед. Одно переходит в 

другое, но при этом вода остается водой. Определенное состояние духа, в 

котором он по своей воле отказывается проявлять признаки сознания, 

превращаясь в безжизненную субстанцию различной плотности, может 

считаться материей. Но, «застывая», дух не перестает быть духом! Не 

проявляя никаких признаков сознания, материя на самом деле не утрачивает 

его. 

      Дух никогда не перестает быть духом, даже если решит притвориться 

мертвой материей. Жизнь никогда не перестает быть Жизнью, ибо не 

существует ничего, кроме Жизни. 

Постарайся понять это. В недрах Жизни нет ничего, кроме Жизни. 

Внутри духа нет ничего, кроме духа. 

В Боге нет ничего, кроме Бога. 

      Поэтому правильнее будет сказать, что Бог создает нечто, «отличное от 

сознания», на самом деле просто меняя поведение некоторой части Себя. 

Материя — это дух, решивший изменить своё поведение. 

Некоторая часть Великого Вездесущего Духа, которая по Его приказу 

изменила своё поведение, именуется Майей, материальной энергией. 
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Поэтому можно ли управлять материей? 

      Манипулировать можно тем, что мёртво. Как ты думаешь, можно ли 

манипулировать жизнью? Конечно можно, скажешь ты. Можно управлять 

тем, кто, к примеру, слабее тебя. А если кто-то сильнее? Так вот, «материя» 

— это не то, что слабее тебя. То, что на твоем уровне восприятия является 

мертвым и пассивным, на самом деле представляет из себя самосознающее 

бытие духа. 

      Поэтому любое «управление» если и происходит, то происходит только с 

молчаливого согласия некой формы сознания, причем формы сознания, 

невообразимо более могучей, чем ты. Материя — это форма бытия живого 

сознания, действующая особым образом по воле Бога. 

Верховное Сознание, Которым является Бог, представило одну из Своих 

частей в виде бесчисленного множества крохотных индивидуальных душ, а 

другую Свою часть в виде бесчувственной, пассивной субстанции, 

элементами которой эти крохотные существа могут забавляться. Из этой 

субстанции они лепят себе тела разных видов и различные игрушки… 

забывая, что эта субстанция на самом деле не мертва! Материя — это часть 

живого тела Бога, которую Он «расслабляет», позволяя маленьким душам 

играть с ней. 

     Добрая мать может разрешить ребенку какое-то время забавляться ее 

рукой. Она просто расслабляет свою руку, позволяя ребенку как угодно 

крутить, дергать и даже кусать ее. При этом маленький ребенок иногда 

входит в иллюзию, что рука, которую он трепит, бессознательна и пассивна, 

другими словами, «мертва», и что теперь она полностью в его власти. Но 

стоит ребенку зайти слишком далеко, как эта, такая послушная рука вдруг 

«оживает» и дает ему подзатыльник. 

      Вот почему далеко не все, прочитавшие «Беседы с Богом» излечиваются 

от болезней, далеко не все избавляются от нищеты. И далеко не все нищие и 

больные считают «Беседы» достойными того, чтобы начать им следовать. 

Материя, в которую вы играете, — рука любящей Верховной Матери. Её 

неусыпная забота о вас и есть то, что называется Кармой. 

Такие чудесные книги! Что мешает КАЖДОМУ изучить их и наладить свою 

жизнь? Что это за незримая сила? Это она и есть — Карма. 

Может ли человек избавиться от нищеты, просто выбрав стать богатым? Да, 

может. Но при условии, что это предусматривают его «долги». Может ли 

человек излечиться от неизлечимой болезни, просто решив, что он отныне 

здоров? Может, если излечение стоит в его карме. Ибо «выбор» не 

разрушает карму и не опровергает ее существование, но, как это ни 

удивительно, ЕЮ ЯВЛЯЕТСЯ! 

      Нищий прочитал «Беседы с Богом», стал им следовать и разбогател. 

Почему, спросишь ты, не сработала его карма? Так вот, именно ОНА как раз 

и сработала! В противном случае этот человек никогда не встретил бы эти 

книги и не узнал бы, что можно просто «выбрать быть богатым и быть им». 

Или же — встретил бы, но, зевая, засунул на полку. 
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Карма всеобъемлюща и чрезвычайно тонка. Карма управляет 

мельчайшим движением событий. И «случайная» встреча, например, с 

целителем, который пассами перед твоим лицом «разрушает» твою дурную 

карму, происходит в рамках твоей же кармы и никак иначе. 

      Но Бог не утверждает, что ты СОВСЕМ НЕ МОЖЕШЬ творить. Он не 

отрицает, что ты до определенной степени можешь влиять на свою жизнь. 

Твоё творчество и твои кармические долги не исключают друг друга. 

Истина всегда находится посредине, и она заключается в том, что твоя 

свобода творить обратно пропорциональна количеству долгов. Меньше 

долг — больше свободы, и наоборот. 

Великие души, которых иногда называют Мастерами, могут творить — и 

творят чудеса. В этом смысле — да, йог даже может создать тебе новую 

ногу, которая будет не хуже старой. Но умение делать фокусы — как раз 

является следствием «хорошей» кармы или свободы от кармы до 

определенной степени, но никак не доказательством того, что Кармы не 

существует. 

Однако Карма создана лишь для того, чтобы привести тебя к Богу! 

     Если ты считаешь, что карма — абсолютная неизбежность, 

окончательный приговор, никогда не подлежащий обжалованию, твоё 

понимание очень примитивно. 

     Ибо учение о Карме — это не учение о наличии у каждого роковых 

долгов, но учение о том, что любой долг может быть прощен. 

Создателем. 

Разве ты не читал «Бхагавад Гиту»? В ней весьма много объясняющего, как 

действуют Кононы Творца. 

      Согласен, что «прощение» — неудачное слово. Навредить Богу 

невозможно, а стало быть, — и прощать не за что. Но существуют многие, 

кому ты действительно «должн(а)» (ты должн принять от них определенную 

порцию «вреда», поскольку «вред» действительно исходил от тебя ранее). 

Но даже эти твои долги Бог готов выплатить ЗА ТЕБЯ! 

Ибо учение о Карме — существует во Имя Любви! 

Если ты по-настоящему позовешь Любовь, Она услышит. И тогда: что ни 

попросишь во Имя Творца — будет тебе. Это уровень, на котором ты видишь 

в Боге неизменного спасителя от всех жизненных бед, и 

ОН ИМ ДЕЙСТВИТЕЛЬНО СТАНОВИТСЯ. 

Но это далеко не предел в твоих отношениях с Богом. Ты можешь подняться 

выше и не только позволить Ему помогать тебе идти туда, куда хочешь идти 

ты, и получать всегда то, что ты желаешь получить, но полностью 

вручить Мне свою жизнь. Бросить руль своей машины. 

Сделав так, ты обретешь Великое! 

        Во-первых, сделав так, ты сразу же обнаружишь присутствие Бога, оно 

станет для тебя очевидным, ибо каждый прожитый день будет указывать на 

Творца. Мы уже говорили об этом. Бог войдёт в твою жизнь слишком ярко, 

чтобы ты мог по-прежнему не замечать Его. 
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       Во-вторых, ты попадешь под руководство Гениальнейшего из врачей. 

Ибо отныне Создатель получет разрешение вести тебя и «оперировать» так, 

как Он посчитаю нужным. А это означает — наискорейшее выздоровление, 

наискорейшее ИЗБАВЛЕНИЕ и ВОЗВРАЩЕНИЕ ДОМОЙ. 

Но и это — не предел в таких отношениях. 

Ты можешь подняться еще выше, однажды пожелав ПРОСТО БЫТЬ ДЛЯ 

БОГА. Отдаться в руки Бога в качестве сырья для его игры, инструмента для 

Его радости. Тебя перестанет интересовать какая-либо другая перспектива, 

включая даже излечение и возвращение Домой.  

       Твое местонахождение и направление движения станут безразличны 

тебе, ибо с этих пор единственной желанной наградой ты посчитаешь счастье 

Бога. Умереть тысячу раз ради секунды радости Творца. 

И это будет означать, что ты обрел Величайшее! 

 

Притча. Твой крест 

Одному человеку казалось, что он живёт очень тяжело. И пошёл он однажды 

к Богу, рассказал о своих несчастьях и попросил у него: 

— Можно, я выберу себе иной крест? 

Посмотрел Бог на человека с улыбкой, завёл его в хранилище, где были 

кресты, и говорит: 

— Выбирай. 

Зашёл человек в хранилище, посмотрел и удивился: «Каких только здесь нет 

крестов — и маленькие, и большие, и средние, и тяжёлые, и лёгкие». Долго 

ходил человек по хранилищу, выискивая самый малый и лёгкий крест, и, 

наконец, нашёл маленький-маленький, лёгонький-лёгонький крестик, 

подошёл к Богу и говорит: 

— Боже, можно мне взять этот? 

— Можно, — ответил Бог. — Это твой собственный и есть. 

 

      Отношения с Богом начинаются отнюдь не с «крестов». И «крест» — не 

цена Преданности, но ее ПРОЯВЛЕНИЕ, как жар — не цена за пламя, но его 

свойство. Нельзя купить пламя, заплатив жаром, ибо откуда возьмется у тебя 

жар, пока пламя не горит в твоем сердце? 

Бог знает об этом. 

И Иисус об этом знал. 

«Придите ко мне все труждающиеся и обремененные, и я успокою вас. Я 

утешу вас. Что ни попросите у Отца во имя моё — будет вам. Когда же 

просите, — верьте, что получите!» — так он говорил начинающим. И лишь 

зрелым в Духе, способным это понять: «Возьми свой крест и следуй за 

мной». 

    Сегодня, как и две тысячи лет назад, мало кто способен услышать второе. 

Зато очень многие прекрасно разобрались с первым. Проповедники ездят по 

всей планете, вдохновленно разъясняя, как работает чудесная формула «что 

ни попросите — будет вам», рисуют на доске стрелки, как и в какой 

http://bolsunov.com/


 

84 
  

последовательности «правильно» благодарить Бога. Чудесные исцеления 

происходят повсюду, открываются практические курсы под вывеской «Бог 

хочет, чтобы ты имел с избытком», но никто не учит, как «нести крест 

свой»… Ибо всех интересует не как нести его, но как побыстрее от него 

избавиться! 

     Не принять свою судьбу как дар Бога и возможность БЫТЬ ДЛЯ НЕГО, 

но покрепче взнуздать эту своенравную лошадь. 

Лишь единицы услышали то, чему на самом деле учил Иисус, и сумели 

вкусить эту сладость… 

СЛАДОСТЬ КРЕСТА СВОЕГО! 

Ибо в этом — Великая Тайна Любви. И очень многие не понимают её, даже 

глядя в упор на распятого Иисуса. 

Те же, кто сумели «заразиться» от него этой Любовью, добровольно и с 

радостью повторили его путь. Все настоящие ученики Иисуса (за очень 

редким исключением) приняли мученическую смерть. 

       Я не призываю принимать мученическую смерть, но хотя бы для себя 

элементарно простые Законы Природы надо знать, те, что находятся в 

Славяно – Арийских Ведах, Бхагавадгите, Махабхарате... Тем более ты 

сейчас знаешь, как действует созданный “механизм” Творца, называемый 

КАРМА, который как Домоклов мечь висит над тобой. Ты думаешь, что, то, 

что происходит у нас сейчас в Мире и в частности в России просто так, от 

нечего делать создано Богом. Если ты так думаешь, то глубоко ошибаешься. 

Мы сами это создали, как, читай дальше. 

        Евреи вполняют свою работу и весьма добросовестно вот уже более трёх 

тысяч лет в нашем мире на Земли, а на Руси пошло второе тысячелетие от 

христианизации. Две тысячи на все народы Земли и второе тысячелетие 

пошло на Русь, которую Боги славянские защищают, без них нам была бы 

труба. Они, евреи, орудие в руках Бога, потому, что мы отошли от Заповедей 

Творца, Богов Родных, а евреи помогают нам вернуться к корням своим. Это 

тяжкая работа, быть бандитами по отношению ко всем народам Земли, их 

матерят, ненавидят, они не однократно подвергались гонениям и убийству в 

разных Государствах, потом и кармически им приходится отрабатывть свои 

деяния. А, что сделаешь, САМ ВЫБРАЛ и попал в тело еврея – выполняй 

обязанности, возложенные на тебя в этом мире, ведь, когда – то дух 

попавший в это тело, возжелал власть, славу, деньги. Согласен и с тем 

доводом, что, чтобы быть Властителями Мира, надо чем – то жертвовать, вот 

евреи и жертвуют, а карма для всех по Совести отмеряет. 

       Но ведь это и нас на прямую касается, мы тоже жертвуем, как и они, 

принимая ихней порочный образ жизни, а карма так же действует и с нами. 

Ты, человек – Душа, потомок прямой Светлых Богов Родных, которые живут 

по Совести. Евреи по своей сути, пользуются Заповедями – пороками 

тёмных, чьи они потомки, догадайся с трёх раз. Принимая ихний образ 

жизни, правила – законы конституции, ты становишься подобным им, а 

значит и живёшь по Заповедям тёмных, а не Светлых Богов. Только тебя в 
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данном случаи используют как РАБа, для богоизбоанных. Мы все дети 

Единого Творца Создателя, а у детей Творца есть те Духовные Родители, 

которых они избрали. Каких Духовных РОДителей избрал ТЫ? Отсюда 

всё и начинается. До тех пор, пока мы будем выполнять приказы тёмных 

через детей ихних – евреев, подчиняться законам конституции, питаться 

пищей, которая искажает сознание восприятия, так и будет. И заметь, та 

пища в магазинах, напичканная усилителями вкуса, наркотиками, которой 

нас поят, кормят – ЕВРЕИ НЕ УПОТРЕБЛЯЮТ. 

      То, что сейчас происходит в обществе, это уже запредел всего 

нормального, дошли до того, что едят человечену, которую в тихоря 

добавляют в напитки и пищу, которую ТЫ ПОКУПАЕШЬ в магазине, в 

медицине торгуют органами… дальше не куда.  

      Пойми простую истину, Мир дуален, тоесть двойственный, как бы 

условно поделён на две части, это Добро и Зло. Скажем и так: Добро –

Светлые Боги, где воплощаются радость, здоровье…, Зло – Тёмные Боги, где 

воплощаются насилие, болезни, страдания... Одно подчёркивает другое, одно 

без другого существовать не может, невозможно узнать, что такое добро без 

зла и на оборот, по задумке Творца – ЭТО ВЕЧНОЕ УРАВНОВЕШЕННОЕ 

ПРОТИВОСТОЯНИЕ МАТЕРИАЛЬНОГО МИРА и это всё присутствует 

в тебе. Вопрос в том, какую сторону ты принимаешь? Выбор за тобой. 
       Меня спрашивали в интернете, что такое проклятие и можно ли 

проклинать, как оно действует и на кого. На проклинающего или 

проклинаемого? Ответ Бога Рода, принятого контактёром… 

Проклятие. 

Проклятие, ужасное для человека пожелание, 

Он себе и близким, обретает наказание. 

И не важно, послужило, что причиной, 

Что б такое пожелать, быть надо точно дурачиной. 

С горяча, бывает, это с человеком происходит,  

А спустя года, кармический урок приходит. 

Послать проклятие мгновенно ведь не сложно,  

А вот вернуть его обратно, не возможно. 

Со временем такой посыл, конечно, забывается,  

Но в жизни, он всегда сбывается. 

А если же проклятие было послано намеренно, 

То беды принесёт посланнику не меряно. 

Пострадает прежде сам, коварный отправитель 

И сам себе он станет демон – искуситель. 

А подумать раньше, такое б вобще не случилось,  

Если б сердце с головой объединилось. 

Происходит это всё, скорее от не знания, 

А жажда мести, принесёт с собою наказание. 

Проклятье посылать уже не допустимо, 
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Такой запрет для православных будто схима. 

Для аскета схима – защита от порочного желания, 

А для проклинающего – собственное наказание. 

 

Вот так и создаём себе веские причины от не знания того, как действует 

мысль и особенно мысль, выраженная через чувство. Не интересуемся 

Ведами и Заповедями данные Творцом для этого Мира, которые открывают 

глаза на кармические последствия, а просто отрабтываем в слепую. 

Мысль – это реальная сила, это мощная энергия. Мысль 

оказывает влияние на тело, и может управлять его состоянием, 

мысль оказывает влияние на желания и волю человека. Как 

человек мыслит, таким он и становится.   

Внук сломал ногу, катаясь на скейтборде, сломал в таком месте, где по 

логике не должно было этого случиться. Пришёл ко мне после выздоровления, 

и я ему стал рассказывать, как работает мысль и слово.  

У меня был случай, где была высокая температура и насморк, тягучие, 

зелёные сопли. Как я их создал? Двое внуков жили у меня весной, когда я 

просил их что – то сделать, они стояли и никуда не торопились с выполнением 

задания. Соответственно я на это реагировал по – своему, и так как я человек 

импульсивный – делать так делать, я их подгонял словами: Что стоим резину 

тянем, сопли жуём? 

Как – то мы поехали в лес за дровами и мне что – то тяжеловато стало 

работать, слабость появилась. Я прекратил работу, и мы поехали домой. По 

приезду я затопил баню, а потом мне пришла мысль смерить температуру, она 

оказалась достаточно высокой – 38,6 градусов. Баня была готова, и я пошёл 

париться, после первого захода в парную я почувствовал облегчение, сходив 

ещё разок попариться, я задумался о том, почему у меня такое состояние.  

Ответ я получил через сутки. Внук вышел из бани, я ему что – то сказал 

сделать, а он не торопится и тут я по старой привычке стал говорить то, что 

говорил раньше о резине и соплях. Меня сразу осенило, как озарение, что это 

причина моего заболевания. После осознания причины, мне стало легче, и я 

быстро поправился, только сопли почти месяц меня доставали. 

Тут подошла супруга и говорит внуку: А, ты знаешь почему ногу 

сломал? Вспомни, что ты постоянно говоришь, когда тебе что – то не нравится.  

Внук отвечает: Ноги переломаю. 

Супруга: Вот твоя причина перелома ноги. А, что ты теперь говоришь? 

Внук: Башку проломлю. 

Я ему объясняю: Если будешь так говорить и дальше, или долбанёшься 

где – нибудь головой, или кто –то проломит. 

 До внука дошло, как слова проявляются в жизни, и он перестал так 

выражаться. 

    А теперь ознакомься с коротеньким списком недугов, которых на самом 

деле гораздо больше… 
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Сопутствующие порокам недуги. 

Аритмия. 

Есть диагноз, аритмия, 

Это, очень тонкая, стихия. 

Сердца ритм, она, заводит, 

А потом, в небытие уходит. 

Просто, ритм, ослабевает, 

А потом, по новой нарастает. 

Энергетика снижается, 

Потому, всё, это, получается. 

В чакре, лотос, эта сила, 

Нам, природа подарила. 

Если чувства, мысли, совпадают, 

Лотос, просто, расцветает. 

А когда, наоборот бывает, 

Человек, здесь, просто погибает. 

В сердце, есть основная чакра в теле, 

В ней, душа, на самом деле. 

В делах, спокойным надо быть, 

И зря, себя, не заводить. 

Всё будет так, как быть должно, 

Исправить, нам, не суждено. 

Зачем же, сердце, напрягать, 

Тогда, болезни, стоит ожидать. 

 

Аллергия. 

Бытует, в жизни, аллергия, 

Угнетает тело, вредная, стихия. 

Сыпь и насморк появляется, 

И на здоровье, сразу, отражается. 

Тут, таблетки, мало помогают, 

Точнее – ничего не убирают. 

В судьбе, извечно, так ведётся, 

Без причин, последствий, не даётся. 

И не у всех, диагноз – аллергия, 

У них, заболевания, другие. 

По сути, это, дела не меняет, 

А, лишний раз, напоминает. 

Ведь знаешь, что – то сделал и солгал 

И не по совести, когда – то, поступал. 

Разобраться, можешь, сам в себе, 

Все, твои поступки, в голове. 
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А если, это, с прошлого ведётся? 

Подсознание, чем – то отзовётся. 

В жизни, это, каждому дано, 

Но, приведёт, к чему оно? 

Можно, всё, в себе, пересмотреть, 

Или, горестно, себя жалеть. 

Советов много, есть, у медицины, 

Но, только, сам, в себе, найдёшь причину. 

Пусть, сам, себя, не можешь исцелить, 

Но, симптомы, можешь облегчить. 

Пересмотри во всём, своё, сознание, 

Изменится и жизни, понимание. 

В здоровье, ты, добьёшься улучшений, 

Но не жди, мгновенных, изменений. 

 

Аутизм. 

У людей, бывает редко, аутизм, 

Он, в природе, некий неореализм. 

И болезнь – по мнению медицины, 

По неизвестной, до сих пор, причины. 

Обладают, эти, люди – Высшим Даром, 

И огромным, умственным, потенциалом. 

Хотя, общение с ними, непростое, 

Но, их сознание, почти что не Земное. 

Разгадка и ответ, не за горами, 

Нам, не всё, доложат с вами. 

Не все, готовы, к этим знаниям, 

Но, идёт, работа с подсознанием. 

Принять, с других планет, посланников, 

И понять, всю, уникальность, этих странников. 

На Земле, они, не просто воплощаются, 

Посланниками Разума являются. 

Когда, их суть, сумеем разгадать, 

Мы, будем, свыше, больше принимать, 

И открытий, новых, совершать. 

Наука, не стоит на месте, 

Её, двигать, стало делом чести. 

Не углубляясь, в тонкости посланий, 

Видно, что дают, большой простор для знаний. 

Звучит, серьёзно, слово знание, 

Всегда, с ним в паре, подсознание, 

И поможет, многие, увидеть знания. 

С виду, аутизм, болезни проявления, 
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А может, это ключ, другого мнения? 

 

Бородавки, родинки, папилломы. 

Бородавки, родинки и нииломы, 

А также, множественные тела папилломы. 

Они, вирусным заболеванием считаются 

И на коже, очень часто размножаются. 

Влияет также, вредное питание, 

На эти, все, новообразования. 

Обмен веществ, у человека, нарушается, 

И на коже, сразу отражается. 

Загар солярий и другие, искусственные облучения, 

И редкое, кишечника опорожнения. 

Оседают в организме, каловые массы, шлаки,  

Вредят они, как ядерные взрывы в Нагасаки. 

Внешне, родинки и папилломы, удаляются, 

Но, к сожалению, внутри процесс, не прекращается. 

Склонность, к раковым заболеваниям имеются, 

И тут на медицину, зря, надеются. 

Не приложив затраты, многие в Израиль отправляются, 

Но, ничего в себе не изменив, внешне ничего не изменяется. 

Всё, выходит дело, заключается в тебе, 

И отражается на теле, и в судьбе. 

Слов немало сказано, советов и признания, 

Так, что, не копите, вы в себе, заболевания. 

Изменив питание и отношение к себе, 

Подвижек, можно многих, ожидать в судьбе. 

Новообразований, это, всех касается, 

А их количество, совсем не уменьшается, 

Что на судьбе и организме отражается. 

В мире, существует, логика разумная, 

А не вредное отношение к себе, бездумное. 

 

Водянка. 

На уровне, физическом, водянка, 

И в голове, какая – то, морзянка. 

Вдруг, заболевание, возникает, 

То вдруг, куда – то, пропадает. 

Лечение, уколы, помогают, 

Но никого, они, не изцеляют. 

Мать, когда – то, обижалась, 

Но внешне, всё, ничем не проявлялась. 
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И в благополучных семьях, проявляется, 

А детей, сирот, особенно касается. 

На развитие мозгов, влияет, 

В общем, тоже, обедняет. 

Любовь, всё, может превозмочь, 

И в этом, может вам, помочь. 

Казалось, выводы простые, 

Но детям и нужны такие. 

Тепло, любовь, добро, внимание, 

И в этом, есть, проблемы понимания. 

И можно, здесь, по - всякому лечить, 

Но, основное, стоит не забыть. 

Обиды, никому не помогают, 

Они мозги и тело разрушают. 

 

Восстановление зубов. 

Сегодня, состояние зубов, волнует всякого, 

Даже и леченые, пропадают все одинаково. 

Сначала не болеют, а потом ломаются, 

И постоянно от работы истираются. 

Человек не лошадь, зубы он, не предъявляет, 

В нём, сам процесс жевания, ослабевает. 

Потом, твердой пищи он не знает, 

И как младенец, что-то, типа каш, употребляет. 

Раньше, зубы, на тепло и холод откликались, 

Так сказать, звонком, предупреждающим являлись. 

А потом, к работе, стоматолог подключается, 

И зуб, в объеме, сразу сильно уменьшается. 

Хоть, боль проходит, но лечение, долгосрочным не бывает, 

И постоянные проблемы возникают. 

Зуб, леченый – он, без нерва, не живой, 

Потом и появляется искусственный, другой. 

Повторно зубы, жаль, не вырастают, 

Хотя и случаи, чудесные бывают. 

Так и левитация, внезапно проявляется, 

И метафизикою, просто объясняется. 

В это состояние, войти, не может каждый, 

Вот так и зубы, как-то, выросли однажды. 

Во многих случаях, в них, поле вихрей подключается, 

И человеку, это, неожиданно является. 

Божественное это начинание, 

Оно придёт, когда во всём изменится сознание. 

Так, скажут многие: ‘’ Всё, я осознал, простил’’, 
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А выходит, что-то главное и упустил. 

Человеческие действия, порой, необъяснимы, 

И при желании, порой, неповторимы. 

     

          Процесс жевания твёрдой пищи связан с твёрдыми продуктами: 

морковь, орехи, свёкла, тыква – сладкие сорта, сухари, те продукты, которые 

надо грызть и разжёвывать. 

Грибок. 

Грибок, название в народе, 

И он растёт, не только, в огороде, 

Давно, он, есть, на каждом Роде. 

Он, не случайно появляется, 

Человек, с собою, не справляется. 

Теряет веру, силу и покой, 

И не причём, здесь, кто – ни будь другой. 

Инфекции, всегда бывают, 

Не каждого, они и настигают. 

Не допускайте, мысли о болезни, 

Будет так, всегда полезней. 

Содержите мысли, тело, в чистоте, 

Живите во Вселенской, мудрой, простоте. 

Себя, вопросами, не мучьте, 

Намеренья свои, озвучьте, 

Придёт, всё, это, постепенно, 

Но будет, это, непременно. 

Как на духу, признайся пред собой, 

Была плохая мысль, тогда, с тобой. 

Она, мелькнула на мгновенье, 

И принесла, такие, измененья. 

Грибки, заводятся на теле, 

И есть, они, на самом деле. 

Помогают мази, спреи, препараты, 

Но в чистоте, храни, себя, всегда ты. 

        Основная причина заболевания не чистые мысли, старые заношенные 

мысли, которые постоянно крутятся в голове, одни и те же. Чувство – 

выраженная мысль, которая запускается на тонкий план и проявляется таким 

вот образом. Чистые мысли – чистое тело. Лучше их вообще не иметь, с 

чистой головой легче жить, а в наше время через СМИ, интернет, знания 

школы, и пищу это проблемно.     

Гангрена. 

Если, в тканях тела, есть гангрена, 

Значит, в теле и душе, имеется проблема. 
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Страдает сильно, тело, человека угнетённое, 

Это следствие, его, привычек и болезни, приобретенное. 

Человек, так много курит, дымом наслаждается, 

Но, от порока этого, никак не освобождается. 

С привычкой, этою, не хочет распрощаться, 

И нормально, дальше, жизнью наслаждаться. 

Страдают лёгкие и тело погибает, 

Но, он этого, совсем не замечает. 

И это, всё, синдром приобретенный, 

А не просто, недуг, кем – то наведённый. 

И что дальше? Конечностей, возникнет ампутация, 

Есть у медиков, своя, специализация. 

К сожалению, некроз, на теле наступает, 

И больше, ничего, больным таким не помогает. 

Сказать, бывает это, не у всякого, 

Но, этот всех итог, смертельный, ожидает одинаково. 

Можно, даже, в жизни не курить, 

И гангрену с диабетом получить. 

Диагноз, разный, но последствия не изменяются, 

И всегда, печальным следствием, являются. 

А всего – то, надо, чтоб в “усладе” было воздержание, 

И для здоровья – правильным питание. 

Так, сказать, ведь эти истинны для всех “избитые”, 

Но, к сожалению, сознательно забытые. 

 

 

Горло. 

Наши, горловые связки, нежные, ранимые, 

И болезни наступление, порой, незримые. 

Когда, горло, вдруг заболевает, 

То, внезапно, планы нарушает. 

Разговоры, выступленья, встречи, 

Или, заготовленные раньше, речи. 

Это всё, конечно, можно отменить, 

И обиду, молча, проглотить. 

Ну почему же, в жизни, это происходит? 

Человека, часто, поведение подводит, 

Инфекция, простуды и обидные непонимания, 

Сразу, через тело, добавляют знания. 

Ты знаешь, слово, надо, данное держать, 

И слабостям, своим, не потакать. 

Слов своих последствия, предусмотри, 

И лень свою, гордыню, укроти. 
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В районе пятой чакры, горло, расположено, 

В одной из выше, как, положено. 

На неё обиды и слова, не нужные влияют, 

Лепестковый Лотос закрывают. 

На уровне, на тонком, это, внутреннее следствие, 

А дают начало, необдуманные, внешние, последствия. 

 

Гипертония. 

Мучает людей гипертония, 

Для сосудов, это, целая стихия. 

Симптоматика, так часто, угнетает, 

А порою, даже, убивает. 

Заболевание, совсем не ново, 

Из года в год, бытует снова. 

Для медиков, болезнь – заболевание, 

На самом деле, это, всё, сознание. 

Без таблеток, может, снизиться до нормы, 

Или же подняться, до опасной формы. 

И тут, таблетки и уколы помогают, 

Временно, давление снижают. 

Следствие, лечению поддаётся, 

А причина, так и остаётся. 

Тут дело в мыслях, размышлениях, 

В каких – то, жизненных сомнениях. 

Работа, дети, разные дилеммы, 

Создают, в душе людей, проблемы. 

А их – то, стоит, отпустить, 

Не всё, мы можем, изменить. 

А если, это, суждено, 

Все будет так, как быть, должно. 

Себя, не стоит напрягать, 

И в чём – то, зря, переживать. 

А хуже, сделаешь, кому? 

Себе, в итоге, самому. 

 

Гепатит 

Есть, тяжёлое заболевание – гепатит, 

Не в пример ему, младенческий отит. 

Внешне, в общем, оно броским не бывает, 

А вот силы, тело, сильно покидает. 

Считается, что лечение гепатита, невозможно, 

А вот погибнуть, очень даже, можно. 
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Болезни, очень сильно, печень, подвергается, 

Заболевание в народе, тихой смертью называется. 

И как следствие, цирроз, всю печень, поражает, 

Медикаменты, здесь, почти не помогают. 

Заболевание, часто, очень просто возникает, 

В основном, все виды секса безпорядочного заражает. 

Или, пользования шприцем, заражённого, 

В результате, есть диагноз гепатита, медициной подтверждённого. 

Люди, к сожалению, это слишком поздно понимают, 

Потом и кардинально, жизнь, свою меняют. 

Но, по большому счёту, сей диагноз им не излечить, 

Разве только, жизнь свою, ещё продлить. 

В итоге, человек, сам себе кузнец несчастье, 

А лучше бы, кузнец любви, здоровья, счастья. 

 

Грыжа. 

В медицине, есть, диагноз грыжа, 

Возникает, словно бы, межклеточная жижа. 

Где в теле, слабость, проявляется, 

Там, часто грыжа, появляется. 

У людей, всегда, причины разные бывают, 

И врачи, оперативно, эту грыжу удаляют. 

Это внешнее, лишь только, проявление, 

Она, отождествляет, внутренней нетерпение. 

Наружу, просится, душевное томление, 

И в виде грыжи, эти, проявляются стремления. 

В организме, все процессы, тесно связаны, 

Так, душевное с физическим, повязаны. 

Когда, уверенное, внутреннее настроение, 

То, наступает и физическое, подтверждение. 

Когда, нет, реализации стремлений, 

В организме, возникает, много осложнений. 

Духовная, физическая слабость, появляется, 

Не владение собою, называется. 

Так грыжу и килу, творим мы, сами, 

Создавая, мыслями своими и делами. 

Так, бывает, часто у иных людей, 

Вовлекают в отработку и детей. 

С энергетикой, работа, помогает, 

И погрешности, такие, исправляет. 

Происходит всё, всегда, по Божьей Воле, 

Убирая, все последствия, ненужной боли. 

Ошибок, чтоб, не допускать своих, 
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Учиться проще на чужих. 

ДЦП. 

Детский церебральный паралич, 

Он для всех людей, всегда, как бич. 

Нелёгкое заболевание даётся, 

Оно, из прошлого ведётся. 

Где-то, в жизни, наследили, 

Потом, про это, позабыли. 

Судьба, безследно, не пройдет, 

И свой, урок, преподнесёт. 

Неважно кто, отец ты, или мать, 

Придётся детям отвечать. 

Возникают трудности в ходьбе, учении, 

И даже просто, так, в общении. 

С таким ребенком, нелегко справляться, 

Гораздо, проще, отказаться. 

Какой ответ, ты, не найдёшь, 

Но, от себя, ты, не уйдёшь. 

Причины, разные всплывут, 

Но, вам, ответов не дадут. 

Прививки, травмы родовые, 

А причины, здесь, совсем другие. 

Совесть – страшное мерило, 

По карме, никого, не подводило. 

За всё, придётся, отвечать, 

И это, никому не избежать. 

За что же, дети, так страдают? 

Случайностей, по жизни, не бывает. 

Отработка в жизни всем дана, 

Учит, многому она. 

 

Депрессия. 

Посещает нас, порой, депрессия, 

Психически, как, некая агрессия. 

Это состояние, уже, давно известное, 

Хотя и не всегда, оно, уместное. 

К себе, характеризует, отношение, 

Проявляя нелюбовь, неуважение. 

В этом, проявляется порок, уныние, 

И это, происходит, от безсилия. 

Во всём, становится здесь, главной, жалость, 

К себе любимому, такая малость. 
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Всё получается не так, как, представлялось, 

Сказать попроще, в чём – то, обломалось. 

Зреет, внутренняя, к событиям агрессия, 

От неудовлетворения, рождается депрессия. 

Постепенно, это, состояние приходит, 

И от решения, других проблем, уводит. 

В теле, только слабость, внутренняя пустота, 

И, от разных мыслей, маята. 

Все, советуют, принять успокоительное, 

Это, просто, временное средство утешительное. 

Человек, встряхнуться может сам, 

И предпочтение, отдать, другим делам. 

Усвоить и развить другое увлечение, 

Часто рукоделие, несёт, удовлетворение. 

Цветы, животные, поделки, 

Любые, бытовые самоделки. 

От ненужных мыслей, отвлекают, 

И в жизни, новым смыслом, наполняют. 

Инсульт. 

Когда, случается инсульт, 

Включается природы пульт. 

Никому, она, не угрожает, 

А лишний раз, предупреждает, 

Что, в зоне риска, человек, 

И сокращает, сам, свой век. 

Не уйдёт, напряг душевный, вот тогда, 

В организме и случается беда. 

Не зря, твердили нам, когда – то, 

Во всём, лишь, нервы виноваты. 

Такой затор, в тебе создался, 

В вене, тромб и оторвался. 

Мгновенно, ты, остался не у дел, 

Значит, сам себя, не пожалел. 

Зачем, так, в жизни напрягаться, 

Важнее, в мыслях разобраться. 

В сердечной чакре, был, застой, 

Ты, не занимался, сам с собой. 

Зачем, всё это, допустил, 

Чего – то, от себя, не отпустил. 

Важно, в мыслях разобраться, 

Тогда, не будет и инсульт случаться. 

Не в теле, даже, здесь нагрузки, 

А душевные, на сердце, перегрузки. 
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Всё, это, надо ли тебе, 

Подумай, лучше, о судьбе. 

Уроки в жизни, всем даны, 

Достойно, справиться должны. 

Зачем, их дальше, продлевать, 

И снова в жизни получать. 

 

Инфаркт. 

Людей, преследует инфаркт, 

В современном мире, это, факт. 

Нагрузки, в сердце возникают, 

И этим, человека, убивают. 

Как часто, это, всё, встречается, 

Уже, болезней века, называется. 

В мышцы сердца, кровь не поступает, 

И этим, много, объясняет. 

Сосуды сердца, кровь и вены, 

Страдают, от, энергетики замены. 

Замены мысли, принципов, желаний, 

В четвертой чакре осознаний. 

В человеке, изменилось, всё, навечно, 

В народе говорят, он, действует сердечно. 

Если, сразу, помощь поступает, 

Он, физически, не погибает. 

А что же, внешне, происходит? 

Из него, энергия, уходит. 

Даже, если, оклемается, 

Попозже, это же случается. 

От себя, в итоге, не уйдешь, 

Своим эмоциям, покой, найдёшь. 

Судьба же, неспроста, всегда дана, 

Учит многому она. 

Сумей, былое одолеть, 

Иначе, можешь не успеть. 

 

Камни. 

Если, камни в почках, или желчном пузыре, 

Тогда, страдает тело, как в огне. 

Конечно, образное это выражение, 

Ну а разве, есть, другое мнение? 

В организме, колики и боли, 

Врагу, не пожелаешь этой доли. 
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Сколько, в людях желчи, накопилось? 

Всё, это, в камни превратилось. 

На кого – то рассердился, не простил, 

Вот так и камни, новые, взрастил. 

Тут, медицина, чётко помогает, 

Растворяет камни, или удаляет. 

И, кажется, что будто ты здоров, 

Не считая шрамов, и больничных швов. 

И нет гарантии, что это, всё, не повторится, 

Человеку, надо срочно, измениться. 

Ведь гнев и желчь, и внутренняя злоба, 

Доводят до больничного порога. 

К чему, все эти, наставления? 

Они, ведут, к принятию решения. 

А гнев и злоба, ни к чему, 

Они не принесут, здоровья, никому. 

Решенье, должен, сам принять, 

И зря, не стоит, убеждать. 

И сколько, нужно, еще слов, 

Чтобы уйти, от каменных оков. 

Здесь, нет, пути другого, 

Берегите, ты, сам себя, родного. 

 

Рак. 

Если, в жизни, настигает рак, 

Значит, что-то, делаешь не так. 

Об этом, можно догадаться, 

Конечно, если постараться. 

Не всё, похоже, понимаешь, 

Сам, себя, уничтожаешь. 

Зависть, ненависть и злоба, 

Доводят, до такого, вот, порога. 

Об этом, можно, много говорить, 

Важнее, это всё не допустить. 

Диагноз, что бы, страшный не познать, 

Почаще, надо, рассуждать. 

Ну, кто из нас, не обижался, 

И понимания в делах лишался. 

Ведь ты, не есть на свете, пуп Земли, 

К ним, мысли, о гордыне привели. 

И, кажется, что большего достоин, 

А ты, в итоге, уже болен. 

Как, трудно, это осознать, 
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И в себе, конечно же, принять. 

Со стороны, не принято, об этом говорить, 

И внешне, даже, могут похвалить. 

А вот, когда, кончина наступает, 

Все, искренне, тогда недоумевают. 

Человек хороший, добрый был, 

За что такое заслужил? 

Надо, меньше, в жизни обижаться, 

И никогда, ни в чём, не зазнаваться. 

 
Курс лечения против рака по методу Breuss длится 42 дня. Беря во внимание тот факт, что обмен веществ в раковых 
клетках отличается от обмена веществ в здоровых клетках, Breuss составил диету, которая предопределила бы голодание, 
а затем и гибель раковых клеток, прекратив доставку к ним белка. Диета не наносит никакого вреда нормальным клеткам. В 
течение 42 дней больной человек должен употреблять только чаи в больших количествах и созданный по его рецепту 
целебный сок. Так как раковые клетки питаются белками, доставленные к ним белковой пищей, доктор Breuss полностью 
исключал из меню своих пациентов любую белковую пищу. Для полного исцеления он рекомендовал употреблять в 
течении 42 дней только чаи и соки, приготовленные по его рецепту. Рецепт доктора Breuss для полного исцеления от рака. 
Для приготовления сока использовать только биологически чистые и свежие овощи. Состав: – 300 гр. красной свеклы – 100 
гр. моркови – 100 гр. корня сельдерея – 70 гр. сока свежего картофеля – 30 гр. редиса Примечание: Картофель употреблять 
по желанию, исключение составляет рак печени, где картофель играет важную роль. Способ приготовления: При помощи 
соковыжималки извлечь сок из всех перечисленных продуктов. Хранить в закрытой стеклянной посуде в холодильнике. Сок 
пить на протяжении всего дня по 1-2 глотка. Вместо воды употреблять чай лечебных растений: шалфей, крапива, полевой 
хвощ. Без таблеток, только растительное.  
Если питаться естественной пищей, не пользоваться пороками, то и болезней не будет. 

        Когда происходит закисление крови, то появляются различные болезни, 

среди которых присутствует раковое заболевание, это связано с продуктами 

питания – мясное и варёное. Если постоянно питаешься в большей степени 

растительным, то кровь становится щелочной. В откровении евреев (ниже) 

прописано: 5. В безкультурный скот, в безынициативных, бездеятельных 

и ожиревших свиней превращать гоев рабской пищей и способами ее 

употребления. Кровь у гоя должна быть кислой, а не щелочной. 
Это и в катехизисе евреев расписано, как через пищу держать славян в 

рабстве, как медицину использовать против нас, славян. 

Повторюсь: через пищу держать славян в рабстве, пища меняет сознание 

человека. Поэтому наши предки пользовались скатертью самобранкой – то, 

что давала Природа Мать в живом виде, варёного употребляли меньше, чем 

сейчас. Задумайся, быть рабом через пищу и быть вольным, какая в этом 

огоромная разница, особенно энергетически быть не зависимым. 

         Задумайся над этим откровением умирающего еврея, он думает, что 

держат верх над ГОЯМИ – СЛАВЯНАМИ, но думать и одержаь – это разное. 

Вот он и разоткровенничался, не все вопросы решаются на земле евреями и 

властями, надо ещё с верху одобрение получить. А одобрения пока идут им, 

потому, что МЫ НЕ ВЕРНУЛИСЬ К КОРНЯМ СВОИМ, БОГАМ 

РОДНЫМ, ЖИЗНИ ПО СОВЕСТИ И ЧЕСТИ. 

Рассеянный склероз. 

Диагноз есть, рассеянный склероз, 

И он, сплошной, для всех, вопрос. 

Много, здесь, причин предполагают, 

Но, точно, ничего так и не знают. 
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Расскажу, немного, о себе, 

Подверглась, я, такой беде. 

Вопросы, были к подсознанию, 

Ответ пришёл, что всё, в твоём сознании. 

Я, что – то, в жизни, сделала не так, 

Или, в чём – то, есть, другой косяк? 

Сама, себя, не оценила, 

Теперь, сполна, за это получила. 

На компромисс, не соглашалась, 

В душе, упрямой оставалась. 

Мешали, многие дилеммы, 

Теперь, кругом, одни проблемы. 

Сначала, я со всем, справлялась, 

Сама с собою, управлялась. 

Сейчас, я вовсе не хожу, 

Всё, больше, целый день лежу. 

Могу о чём – то, помечтать, 

И книжки, умные, читать. 

Теперь, я много поняла, 

Себя, неправильно вела. 

Ведь если б, это, не познала, 

То, многих истин, не узнала. 

Болезнь, свою, за всё благодарю, 

Я многое понимаю и люблю. 

Знаний, много не бывает, 

Они, нам в жизни, помогают. 

Не зря, судьба, вопросы задаёт, 

И подсознание, всегда, ответ найдёт. 

 

Зрение. 

Кое – что, о нашем зрении. 

Среди людей, давно, бытует мнение, 

Если, зрение страдает, 

Оно, от лишних дел освобождает. 

Казалось, это всё, придёт с годами, 

А в результате, наблюдаем с вами – 

Зрение, не с возрастом, садится, 

Оно, для жизни, новая страница. 

Напоминает, к Яве обратиться. 

Всё, что с нами происходит, 

На мысли, разные, наводит. 

Чего – то, видеть не желаешь, 

Сам себя и обедняешь. 
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А зрение – Души Мерило, 

Куда б оно, тебя, не подводило. 

Результатом стало убеждение, 

Событий разных, да и мнение. 

Себя, на всём, не акцентируй, 

А лучше, просто, игнорируй. 

Душа, свободу обретёт, 

Себя, по новой в ней найдёт. 

А что же, на детей, влияет? 

Мысли, тоже, их обременяют, 

Или, от родителей, наследство, 

Обедняется детям детство. 

Причины, разные бывают, 

Но, никого не оправдают. 

Глаза ведь – Зеркало Души, 

Отражают степень чистоты. 

 

Катаракта, глаукома. 

Глаукома, катаракта, это всё дефекты зрения, 

Идут как отработка в жизни, а точней потеря бдения. 

Допустив пороки, невозможно их не осознать, 

По закону бумеранга, в этой жизни,  

Всем за всё придётся отвечать. 

Глаукома, это значит на сосуды глаз повышено давление, 

Естественно, возникнет острая потеря зрения. 

В медицине есть на то советы, действия свои, 

Глазные капли и за стёклами зелёные очки. 

Больному постепенно это помогает 

И зрительные центры ничего не раздражает. 

Серьезней катаракта – это помутневшие в глазах хрусталики, 

Нет объёма зрения, а перед глазами будто только смайлики. 

К проблеме есть подход весьма оригинальный, 

Можно заменить хрусталики на искусственный и не натуральный. 

Больному ни к чему все эти боли и страдания, 

Всего лишь надо изменить своё сознание. 

Не секрет, что все болезни на тонком уровне приходят, 

А потом, в физических телах, свой путь находят. 

Глаза и уши в теле словно камертон, 

Не пожелай того, чем ты, не наделён. 
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Зависть, есть порок весьма серьёзный, 

Потому диагноз не простой, а сложный. 

Заболевание глазные можно избежать, 

Не допускать пороки  

и Вселенские Кононы соблюдать. 
Беречь себя от мыслей вредных и не напрягаться, 

Тогда и не придётся никому со зрением расстаться. 

 

 

 

Варикоз. 

У людей, бывает варикоз. 

А почему? Простой вопрос. 

Внезапно, вены набухают, 

Энергетику и силу отнимают. 

Основа вены – это кровь, 

И тут, замешана любовь. 

Её, по жизни, не хватает, 

И варикоз, тогда, напоминает. 

Человек, казалось, не причём, 

А симптомы, все, при нём. 

Он добрый, умный, золотой, 

И тут, диагноз непростой. 

Он любит всё и принимает, 

А вот, ему любви, и не хватает. 

Он, в этом и не признаётся, 

И тут, заболевание даётся. 

Безусловная любовь бывает, 

Она, всем в жизни, помогает. 

Подумать, надо, над собой, 

В любви, ты, просто не такой. 

Ты, можешь, здесь не соглашаться, 

Но всё же, стоит поменяться. 

Человек, про это, точно знает, 

И сам, поступки выбирает. 

 

Выпадение волос. 

Опадают волосы на голове не без причины, 

Ощущают это на себе и женщины, и мужчины. 
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В медицине, этот недуг, называют алапеция, 

Скорей всего виной какая то инфекция. 

Редеют постоянно часто волосы, 

На макушке лысина и с плешью полосы. 

Кто – то пережил удар судьбы и сильный стресс, 

Но бывает это к счастью не у всех. 

Здесь, скорей всего причины разные завязаны 

И с обменными процессами увязаны. 

Недостаток для волос необходимых витаминов 

И для пищеварения желудочных энзимов. 

А в причины, если дальше углубляться, 

То симптомы могут раком оказаться. 

А для людей, это, печальная картина 

У каждого с кармической отработкой связана причина. 

Не помогают им массажи, маски, витамины, 

Здесь, один кармический момент, коль лысеет даже президент. 

В жизни каждого имеются свои пороки, 

А для отработки действия сложны, порой жестоки. 

Во время отработки многие моменты отмечаем, 

Зачем из века в век, на те же грабли наступаем? 

 

 

Внематочная беременность. 

Долгожданная беременность – 

Это радость и ответственность. 

Ведь, даётся, продолженье Рода, 

И Божественное восполнении народа. 

У многих, это, происходит так, как надо, 

И в том, великая, Творца награда. 

А бывает, возникает, как, словно бы нигде, 

Не в материнской матке, а в утробе. 

В матку, плод, не опускается, 

А в промежутке тела, закрепляется. 

Там, яйцеклетка, постепенно развивается, 

А потом, труба, внезапно разрывается. 

Казалось бы, случайно это, происходит, 

Но, что – то ж, к этому, приводит! 

Хоть, врачи, пытаются беду предотвратить, 

Но в итоге, ничего, не могут объяснить 

Не может, женщина, носить дитя в себе, 

По карме, это, не дано и по судьбе. 

Поступков мысли, прошлых совпадения, 

Дают, такие, в жизни проявления. 
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Конечно, в это, можно верить и не верить, 

Лишь, потеряв желанное, всё можно оценить, измерить. 

И понять – Вселенские Законы не меняются, 

Лишь потерями в здоровье отражаются. 

 

Паркинсон. 

В медицине, Паркинсон, заболевание бывает, 

Всё тело, тремор содрогает. 

Почему, всё это, происходит? 

Сам, собой, ответ приходит. 

Руки, ноги, всё при нём, 

А сам, безпомощен притом. 

Лечение, разное бывает, 

Оно, не очень помогает. 

Пытались, химией помочь, 

Но, не смогли, всё это, превозмочь. 

Урок, даётся неспроста, 

Была, по жизни, маята. 

Принять решенье, отказался, 

Теперь, вот, с тремором остался. 

Судьба, вопросы посылает, 

А человек, никак, не отвечает. 

Надо, точно выбирать, 

Какой ответ, хочешь, принять. 

Сам, себе, дорогу выбираешь, 

А дальше, будет что, не знаешь. 

А что же, можно, предпринять? 

Во – первых, рук не опускать. 

Задачи, максимально прорешать, 

Тогда и Боги, будут помогать. 

Почистят, энергетику поправят, 

И на исцеление направят. 

 

Киста. 

Кисты бывают на яичниках, на почках, 

И на других, на теле, точках. 

С этим, можно, долго жить, 

А чем, причину объяснить? 

Мы знаем все, что, обижаться вредно, 

Итоги, не пройдут безследно. 

В душе, обида, появилась, 

И так, на теле, отразилась. 
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Себя, вы, просто пожалели, 

Последствий в том, не усмотрели. 

Обида, жалость означает, 

Что, болезни тела, вызывает. 

Жало, способ, для укола, 

Жало, жалит, без разбора. 

Когда, о чём – то, в жизни пожалел, 

И подумать, даже, не успел, 

Разуменьем, даже, не дошёл, 

Что, получил, энергетический укол. 

Обида, жалость, не полезны, 

Вам принесут, с собой, болезни. 

Вот так и кисты появились, 

Обиды в них, как в сумках, накопились. 

Представить, даже, не могли, 

К чему, себя, мы привели. 

Казалось, это, мелочь и пустяк, 

А вышло, всё, совсем, не так. 

Своими чувствами, владеть, не успеваем, 

Потом, за это, получаем. 

 

Кашель. 

У людей, порой бывает, кашель возникает, 

И простуда, не всегда, простудою бывает. 

Иногда, так быстро, что – то, хочется сказать, 

Но, внезапный кашель, может помешать. 

Выходит, эти речи, могут подождать, 

И разговором собеседника, пока, не напрягать. 

Разговор, быть может и совсем пустой, 

А кому – то, он, обидный, или даже, может злой. 

Случайное, как будто совпадение, 

Просто так, не возникает, ни одно явление. 

Если не успел сказать, о чём-то, это возвратится, 

А что, не нужно было, в мыслях испарится. 

Необходимое и важное, всё, вспомнится, 

И дополнительными мыслями, дополнится. 

А ещё лучше, мысли, просто записать, 

И в свободном творчестве, поразвивать. 

Бывает часто, что, подкашливанье возникает, 

Как будто бы, рефлекс глотательный, не успевает. 

Если кашель, от леченья пропадает, 

То подкашливанье, как привычка, оседает. 

Получается: невысказанность в чём – то есть, 
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И иным, мешает говорить, и даже есть. 

Случайно, что бы вам, не подавиться, 

От недосказанного надо, всем, освободиться. 

Зубы. 

Вопрос, про зубы, интересный, 

И для людей, всегда, полезный. 

Витаминов, кальция хватает, 

А зубы, всё же, пропадают. 

Или, внезапно, появился флюс, 

Он по энергетике, почти что, плюс. 

Эмоций столько накопилось, 

Само, наружу, всё и вскрылось. 

А сколько слов, ненужных воплощаем, 

Зубы, этим, тоже разрушаем. 

У деток, зубы, выпадают, 

Потом, по новой, отрастают. 

У них, уроки, впереди, 

На этом жизненном пути. 

Необычности бывают, 

Да, у взрослых, тоже отрастают. 

Трудно это, всё, понять, 

Здесь, Космос, может повлиять. 

Чтоб зубы, были, всем отрада, 

Не говорите то, чего, не надо. 

 

Золотуха. 

Болезнь, в народе, называют золотуха, 

Прострел, идёт, в одно и оба уха. 

Возникает боль, ужасная и стоны, 

И не знаешь, кому, здесь, класть поклоны. 

Тут, причину, быстро все находят, 

Это, воспитание, мол, вас подводит. 

Ребёнка, может, где-то простудили, 

Или, излишне сладким, накормили. 

Кого – то, безполезно здесь ругать, 

Ребенку, надо, срочно помогать. 

Сразу, стоит, изменить питание, 

И конечно, ваше воспитание. 

На себя, сначала, надо посмотреть, 

Ребёнок может, из – за вас, болеть. 

Пока он мал, он, за себя, не отвечает, 

Через него, судьба, вам счёты предъявляет. 
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А причину, поищите сами, 

Вы, её, своими, создали делами. 

С леченьем, боли, могут отступить, 

А вот причину, им, не изменить. 

В медицине, недуг, называется отит, 

И это, всё, о многом говорит. 

Что дети, за поступки мамы, папы отвечают, 

А у взрослых, отработка наступает. 

Раз, закон Вселенский, не доходит, 

Истина, к ним, через боль приходит. 

Если, человек, слов не услышит и не уяснит, 

То, боль, ему, доступно это объяснит. 

 

Заикание. 

Есть речевой дефект как заикание, 

Он, считай, от высших сил послание. 

За приставкой за, есть слог икание, 

А точней сказать, слова без смысла понимания. 

В начале, все нормальными рождаемся, 

А набрав пороки в жизни, заикаемся. 

Среди других таких людей немного 

Их, по сути, от пороков привела туда дорога. 

Кого-то в жизни поносили, просто осуждали, 

Или за свои, чужие мысли выдавали. 

В жизни есть у каждого свои пороки, 

По результату отработки видно, как они глубоки. 

Заикаясь, человек не может лишнего сказать, 

Осудить кого – то словом или просто оболгать. 

Во Вселенной, очень мудро всё ведётся, 

Без причины, в жизни, ничего нам не даётся. 

А бывает, редко, что и дети заикаются, 

Часто, здесь испуг, причиною является. 

Проявив любовь, терпение и понимание, 

Исправить у ребёнка можно заикание. 

Пороки в жизни, люди, часто допускают 

И за что потом страдают, многие не знают. 

А закон для всех Единый, Точный и Неоспоримый. 

Не создавай по жизни сам себе препоны, 

Поступает по Совести, не нарушай Вселенские Законы. 

 

Худоба. 

Худоба, от слова худо, 
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Здесь, не ищите, никакого чуда. 

Худоба, совсем, не украшает, 

А силы, в человеке, истощает. 

Если, это, для лечения, 

Тут одно, конечно, мнение. 

На органы, тяжёлая нагрузка, 

И тут, нужна, уже разгрузка. 

Когда, всё, самовольно происходит, 

На мысли, разные наводит. 

Случайность, стрессы, боли, 

Или, пережитое, когда – то горе, 

Или, образ жизни, замечание, 

Или, безпокойное сознание. 

Просто, нет защиты в мыслях, деле, 

Всё, отражается, на бренном теле. 

Программа неудовлетворения, во Вселенной запустилась, 

И так, вот, внешне отразилась. 

Выходит, не всегда, мы, понимаем, 

Что, сами, тело истощаем. 

И страдает, в нём, душа, 

Мол, судьба, нехороша. 

Будто, только, внешне отразилось, 

А здесь, сознание, перекосилось. 

 

Поясница. 

Если, безпокоят боли в пояснице, 

Живёшь тогда, как на болевой границе. 

Врачи, лекарствами, конечно помогают, 

Но, боль, совсем не убирают. 

И вряд ли, здесь, они помогут, 

Разобраться в энергетике, врачи, не могут. 

Внутри у человека, это, ощущение, 

И не причём, тут, медицинское лечение. 

Неуверенность, о будущем тревоги, 

В теле, создают, такие вот пороги. 

Какая-то неудовлетворенность, есть, в тебе, 

И напоминает болью о себе. 

Только, сам в себе, ты, можешь разобраться 

И в чём-то в жизни, тоже, поменяться. 

Пусть, облегченье, сразу не придёт, 

Зато, душа себя, тогда найдёт. 

В себе, сначала, надо разобраться, 

И с телом, тоже, регулярно надо заниматься. 
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Врачи подскажут много упражнений, 

И выполнять их надо, вам, без отклонений. 

Но, дело всё-таки, в тебе, 

И не причём тут, карма, по судьбе. 

Всего труднее, в мыслях, разобраться, 

Тогда, хандре, не будешь поддаваться. 

Легко, всегда, сказать о заболевании, 

Но дело, ведь, в твоём сознании. 

И кто поможет, если ты не сам, 

Хоть легче доверяться всегда врачам. 

Или, над собою, предстоит забота, 

И это, будет, ежедневная работа. 

Иначе, можно, как себе помочь? 

В душе, себя, лишь только превозмочь. 

 

Позвоночник. 

Про позвоночник, без сомнения, 

Во всём мире, одно мнение. 

Должен быть здоровый и прямой, 

Опорой быть, в среде, любой. 

Находится, он, в нашем теле, 

И должен быть, всегда, при деле. 

В делах, зарядке и движении, 

Физические тела устремлении. 

Порой, случается беда, 

Хотя, не сразу и видна. 

Протрузия, меж дисков, объявляется, 

А дальше, тут, и грыжа появляется. 

Спина, всегда, как символ силы, 

Не доводи её, ты, до могилы. 

Тут, причины, разные бывают, 

Для тех, законы кто, не соблюдает. 

Одно – питание простое, 

Для всех, почти что, золотое. 

Еда обильная и снедь, 

Всегда, поможет, заболеть. 

И здесь, на тонком уровне, пробой, 

Не ленись, работай над собой. 

Излучай добро и свет, 

И так, должно быть, много лет. 
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Смещение позвонков. 

В организме, позвонков смещение, 

Болезненные, очень, для людей явление. 

Между дисками, движение нарушается, 

И спина, как будто, монолитом вся является. 

Болезненные возникают, нервов, защемление, 

И помощь только здесь – оперативное лечение. 

В экстремальных случаях, его, проводят, 

Но, от жизненной подвижности, уводят. 

Невыносимость, сильных болей наступает, 

Но, до конца, совсем, не исчезает. 

Потом, и препараты сильные, не лечат, 

А по сути, эти действия, людей калечат. 

Позвонки, по ощущениям булыжные, 

И почти, в итоге, неподвижные. 

Активность, тонус в теле ослабляется, 

И поток энергий, в чакрах, нарушается. 

Понятно, коль питание в организм не поступает, 

Он в итоге, просто умирает. 

Необходимость пищи всем, давно понятна, 

И организму так полезна, и приятна. 

Энергия в чакры с выше поступает, 

А пища позвоночник, органы питает. 

В здоровой пище, все ферменты, минералы, витамины, 

Это лучшие рецепты, что нам всем, необходимы. 

 

Полнота.  

Добавка тела, полнота, 

Не значит, это, доброта. 

Людей, она, обременяет, 

И ничего, не объясняет. 

Человек, чего - то испугался, 

А организм, ответом отозвался. 

Ты, сам себе, добавил веса, 

А для тела, это, фактор стресса. 

Отпусти, свои сомнения, 

Тогда, наступит облегчение. 

В душе, бывают, непонятки, 

Ты, сам с собой, играешь в прятки. 

Диета, тоже выручает, 

Вес, не сильно добавляет. 

Подумай, лучше над собой, 

И проще, думай, головой. 
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Полиартрит. 

Возникающий артроз или бурсит, 

А вместе с ними и полиартрит, 

Эти боли, людям, жить мешают, 

И их движенья, осложняют. 

Хрящ, между суставов, разлагается, 

Операция в дальнейшем, намечается. 

Не хватает, им, питания в крови, 

Потому и функции, ослаблены. 

Для всех, питание, большую роль играет, 

Безполезное и силы убивает. 

Для хрящей, врачи подскажут, что, нужнее, 

Разобраться в своих мыслях, вот, важнее. 

Их, нужно, срочно поменять, 

Что бы, таких проблем, не добавлять. 

Что изменить, подскажет вам, сознание, 

Но главное, чтоб было, жизни понимание. 

Легко, советы получать, 

Но, их, важнее выполнять. 

И неважно, были вирусы иль травмы, 

Последствия, идут от кармы. 

Каждый, должен, сам решать, 

Что, готов он, в этой жизни соблюдать. 

 

Порок сердца. 

Есть заболевание сердечное – порок, 

По сути, это есть, кармический урок. 

В жизни, без причины, ничего не возникает, 

Человек, за совершённые поступки, болезни сердца получает. 

Страдает человек, и вся его семья, 

Но, прошлого поступки, изменить уже нельзя. 

Событий, память, реинкарнации стирается, 

Но, отголоском, всё же, по карме возвращается. 

Жаль, что эти наставления, людей не впечатляют, 

И снова, неугодные поступки Богу, совершают, 

И вновь, на те же грабли, наступают. 

Результаты кармы, Им, не отменяются 

И врождённые пороки, сердца, продолжаются. 

При том, за что и почему, никому из нас не объясняют, 

 – страданья, уровень духовный повышают. 

Приобретенные пороки сердца, часто возникают, 



 

112 
  

Когда порокам сердца, пробиваться клапаны мешают. 

Сам, человек, себе преграду создаёт, 

Как, своих желаний, несбывшихся итог. 

Надо меру чувствовать, среди желаний и во всём, 

Не преградят потокам крови, клапаны, при том. 

Кровь, для сердца, в организме – главное питание 

И в этом, нет, Кононов Божьих отрицание. 

Врождённые пороки сердца иль приобретенные, 

Считай, поступки наши и желанья неучтённые. 

 

Панкреатит. 

Если безысходность, боли сильные, тошнит, 

То бытует, это, когда есть панкреатит. 

Тяжёлое и страшное заболевание, 

Возникает, ни от скудности, и бедности питания. 

Чрезмерное пристрастие к питью, курению, 

Дают в последствии, такие вот, явления. 

Пить или не пить? Отпал уже вопрос, 

И зачем мне нужен, печени цирроз? 

Алкоголь, наркотик постепенный, добровольный, 

И узник человек, при нём, невольный. 

Его мозги и волю, часто, в сторону заносит, 

Но он считает, когда надо, пить водку, сразу бросит. 

Потом и обещания, ему не помогают, 

И слезы матерей, и жён, его не впечатляют. 

Для желудка, водка – агрессивная среда, 

Излишнее употребление, погубит навсегда. 

Для начала, водка кайф и тела расслабление, 

А когда излишек – клеток растворение. 

Секреция желудка, резко возрастает, 

Его, вкушая постоянно, всё в желудке пропадает. 

С лекарствами, диетой, ещё можно жить, 

Но былое к сожалению, уже не возвратить. 

Непроходимость, опухоли, сразу возникают, 

Человек заболевает раком и постепенно умирает. 

Алкоголь не все, излишне потребляют, 

Но, панкреатитом, всё ж, заболевают. 

Здесь дело всё, всегда, в тебе, 

И неприятие того, что данное в судьбе. 

Неустроенность и несогласие внутри, 

Привлекают, вот такие, тяжкие пути. 

А надо ли, себе страдания, этим создавать, 

И своим порокам, вредным, дальше потакать. 
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Человек, хозяин сам, своей судьбе, 

Пусть, эта информация, останется в тебе. 

Псориаз. 

Зовут в народе псориаз, чешуйчатый лишай, 

Иммунное заболевание это, как его не называй 

Физически, его терпимо, но иметь его не каждый рад, 

Не зря же его в шутку, называют “снегопад”. 

Страдает кожа, ногти, да и вся одежда, 

И с виду человек – типичная невежда. 

А ведь эти бляшки и на коже высыпания, 

Принесут со временем, ужасные страдания. 

Не справляется с работой, эндокринная система, 

И возникает потому, такая вот проблема. 

От неё в народе, существуют, разные мазилки, 

По сути – это только, вредный дурилки. 

Заболевание на время, будто исчезает, 

Но истинной проблемы организма, не решает. 

Медицина пасты, кремы, мази, рекламирует, 

Но симптомы всё ж завуалирует. 

На снадобье, мазь и крем, не стоит уповать, 

И с самого себя, в итоге, надо начинать. 

За поступки и пороки, получаем все заболевания, 

И не является лечением, истинное их, признание. 

Признать пороки – это, первый шаг лишь исцеления, 

Дальше будет трудно, но иначе, будет только путь забвения. 

Микроэлементов, витаминов, в организме не хватает, 

А их, живая пища, только в полной мере доставляет. 

Старо как мир, что нужно правильно питаться, 

И своим порокам, ни за что, не поддаваться. 

У людей, возникнуть могут возражения, 

Ни к чему, мол, эти наставления. 

В своих желаньях, мненьях, убежденьях, 

Человек всегда свободен. 

Но путь его, ведущий в никуда, 

Для него, “считай”, ещё не пройден. 

  

За поступки и пороки, получаем все заболевания, 

И не является лечением, истинное их, признание.  Признание пользования 

пороками, которые создают заболевание, не является лечением, только 

осмысленное признание и понятие своих поступков, слов, мыслей. Когда ты, 

признаёшь истинное действие пороков в жизни, их последствия в твоей 

жизни и отказываешься ими пользоваться, то исцеление происходит 

автоматически, без участия медицины. Потому медицина и не может 
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вылечить людей, до тех пор, пока человек пользуется пороками, зато сколько 

уповающих на медицину и сколько проблем кармически, она, помогла 

создать людям. 

        

Сахарный диабет. 

Людей, волнует часто, диабет, 

Есть в этом отклик, прошлых, лет. 

Как урок, определённый посылается, 

И уже, заболеваньем века, называется. 

У людей, оно, внезапно возникает, 

Пусть, даже, человек и сладкое не уважает. 

Организму, не хватает сладости –  

Это, повседневной, в жизни Радости. 

Тогда и диабет, как, результат даётся, 

И в роду, потом, передаётся. 

Диабет угрозы, настигает, 

И, до срока, люди умирают. 

Заболеванием страдают, даже, дети, 

Случайно, не бывает, ничего на свете. 

Казалось бы, недавно в Мир пришли, 

Но, последствия поступков, всех нашли. 

Они, доступны будут, если препараты, 

К истокам приведут, от них, возвраты. 

Простую пищу, раньше, принимали, 

И таких диагнозов, не знали. 

Конечно, очень просто, рассуждать, 

Но, нельзя же, ничего не изменять. 

Всё изменить, мгновенно, невозможно, 

Непривычно, да и очень сложно. 

Придётся в корне, изменить сознание, 

И не будет, убивать, людей заболевание. 

Спустя года, мы, будем только вспоминать, 

А сегодня, надо, образ жизни поменять. 

Пусть, его, продолжат наши дети, 

Ведь, их, потомкам, жить на свете. 

 

Стенокардия. 

Серьезное заболевание стенокардия, 

Сказать так шире и понятнее, так это – ишемия. 

При этом, за грудиной, часто боли появляются, 

Они в народе, просто, словом жаба называется. 

Слово жаба, всего лишь жадности иносказание, 
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Ну почему же есть, без явных признаков, название. 

Мгновенно в ком – то жадность воспылала, 

А в ком – то, мысль, подспудно пробежала. 

Мол, трудно в жизни – бедность, неустроенность 

И в сердце есть не успокоенность. 

А мысль, мелькнула, только на мгновение, 

Но в тонкий мир, уже, ушёл сигнал сомнения. 
Что, человек, достоин в жизни лучшей доли 

И за эти мысли возникают в сердце боли. 

При нагрузки, боли в сердце, аритмия наступает 

И кровь в сосуды сердца, плохо поступает. 

Сердечный клапан левого желудочка страдает, 

А со временем и функции свои не выполняет. 

Бывает это, некая в роду наследственность, 

А бывает, наступает за пороки прошлого ответственность. 

Ни чего у жизни, без причины не бывает, 

Болезни, все по карме, точно возникают. 

Карма бумерангом от последствий и пороков, 

Выходит, люди сами набирают для себя уроков. 

 

     Вот тебе, и причина стенокардии с последующей аритмией. А как всё 

просто:  

А мысль, мелькнула, только на мгновение, 

Но в тонкий мир, уже, ушёл сигнал сомнения. 

Потому с мыслями и желаниями, особенно порочными, надо быть 

осторожнее, иначе проблем наберёшься по самое не хочу. 

  

Шизофрения. 

Психическое, есть заболевание, шизофрения, 

Словно, будто, нервно – поведенческая аритмия, 

С виду, человек, достойный и опрятный, 

А внутри же, он, совсем не адекватный. 

Обыденное и обычное для всех явление, 

У людей, больных, внезапно вызывает раздражение. 

А потом и ярость, гнев, и непредсказонность, 

Безпредел внутри, и безнаказанность. 

Никого, вокруг, не слыша и не понимая, 

У человека наступает, и реакция любая. 

У других, людей, бывает и совсем не агрессивное поведение, 

Но, психическое, явно возникает отклонение. 

Человек и сам, порой, ещё не понимает, 

Что уже, заболеванием, психическим страдает. 

Нейроны, в клетках мозга, постепенно погибают, 
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И у человека, неадекватность действий вызывают. 

Терминами медицинскими, диагноз, объясняется, 

А по – простому, он, потеряю себя является. 

В воспитании, чего – то, человек не получил, 

Или, он, с излишней информацией, перемудрил. 

Все истоки, зарождаются, от воспитания, 

И в дальнейшем, формируют осознание. 

Выходит, чтобы рычаги сознания, не переключались, 

Надо, что б Вселенские Кононы, с детство объяснялись. 

 

Нейроны. 

В голове у человека, есть, нейроны, 

Они, от лишней информации, заслоны. 

Когда, знание, вовремя усвоится, 

То, благодаря нейронам, сразу вспомнится. 

Знатоки, всегда, людей немало удивляют, 

За одну минуту, дав ответы, на вопросы отвечают. 

Известно, память, лучше сохраняется, 

Это, ежедневной тренировкой, достигается. 

Если тело, без движенья, расслабляется, 

То, организма тонус, понижается. 

Так и мозговых процессов, ослабление, 

Несёт нейронов расслабление. 

Бывает, часто, в памяти провалы возникают, 

В народе, это всё, склерозом называют. 

И главное, не помнят, было что вчера, 

Но, вспоминаю чётко, прошлые года. 

Человек, эмоции, былые воскрешает, 

И то, что было в жизни, вспоминает. 

Выходит, что нейроны никуда не пропадают, не деваются, 

Их действие в мозгах, ослабевает, истощается. 

Не возраст, часто, здесь влияет, 

А человек, в себе, ориентир теряет. 

Если он, задачей, увлечён первостепенной, 

То и память, остаётся неизменной. 

Идёт, всё от души, из подсознания, 

Так, возникают все, воспоминания. 

С рожденья человека, так, устроено, 

Что, память наша, нейронами вся обустроена. 

Органы дыхания. 

Часто, сложность органов дыхания, 

Возникает, от себя, непонимания. 
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Например, считают, что курение – 

Снижает нервное волнение. 

А есть, кто-то, табаком злоупотребляет, 

Даже зная, что от рака легких, умирают. 

А кто – то, подхватил туберкулёз, 

Значит, он, себе, инфекцию смертельную занёс. 

А ещё, болезни легких, тоже, возникают, 

У тех, кто себя, всегда виновными считают. 

Или, что – то новое, в себе не принимает, 

И полный вдох, себе, тем самым сокращает. 

Кто – то, жизнь свою, не одобряет, 

И Вселенная, его желанья, исполняет. 

Вообще – то, вдох, нам жизни добавляет 

И, пожалуй, “каждый это знает”. 

Болезни все, на тонком уровне, сначала возникают, 

Человек, потом, и на физическом заболевает. 

Страдают дети, часто, от жизненных своих непониманий, 

Ну, а с возрастом, уже, и от душевности страданий. 

Подтверждается: что мысли все материальны. 

Одни, в своём стремленьи гениальны, 

Несут другие, только, гнев и негатив. 

Так откуда, ждём мы, позитив? 

       

Облысение. 

Вопрос для женщин актуален в наше время, 

Ведь за потерю волос, быть может облысение. 

Как без стресса, наговоров, химического осветления, 

У женщин возникает множество сомнений. 

В мозговых нейронах столько мыслей и прострации 

И для неё совсем ненужной информации. 

Заботы разные о детях, деньгах и семье, 

Всегда присутствуют всё время в голове. 

О чём – то, в мыслях запустила сожаление, 

А это, путь прямой для облысения. 

Всё это в жизни есть, оно свершилась, 

В быту, здоровье и на нервах отразилось. 

Без причины, волосы, людей не покидаю 

И всегда они в питании много означают. 

Значит не хватает в организме витаминов, 

Это кальция, ферментов и энзимов. 

Хочется едою вкусною домашних баловать, 

Но о себе, совсем не стоит забывать. 

Все знают, то что вкусно, не всегда полезно, 
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Хоть не только актуально, но и честно. 

Тебе с себя, конечно, надо начинать, 

Естественно и рацион свой тоже поменять. 

И маски, тоже делать нужно, 

Откликнутся и волосы на это дружно. 

Гуще станут, прекратится выпадение, 

И уйдут из головы ненужные сомнения. 

Чтобы быть счастливой, очень, надо постараться 

И ни к кому, тогда, не нужно будет обращаться. 

 

Щитовидная железа. 

Одним, из важных органов, всегда, 

Эндокринная у человека железа. 

Для организма, щит неодолимый, 

Человеку дан Богами дар, почти, незримый. 

В ней, процесс теплообмена, в организме возникает. 

И силу жизни сберегает. 

Если, возникают в теле отклонения, 

То, во внешности, заметны сразу изменения. 

Отёк на шее, сильно выпираемый, 

По – простому, зобом называемый. 

Бывает даже, что навыкате глаза, 

И просится, от безысходности, слеза. 

Врачей диагноз, в общем, не пугает, 

Говорят, от недостатка йода, это возникает. 

Тироксин, больному, сразу назначают, 

А в тяжелых случаях, щитовидку, удаляют. 

Ну, а дальше, без гормонов жизни нет,   

Таблетки силы восполняют и иммунитет. 

В итоге, очень грустная картина, получилась, 

Так почему же, это, всё, случилось? 

Во – первых, стрессы человека, сильно угнетают, 

Не только щитовидку, но и органы все изменяют. 

Во – вторых, о правильном питании, забывают, 

А оно, ведь, недостаток йода восполняет. 

Это, свежая любая зелень с огорода, 

А еще, даёт морская всем природа. 

Из морской капусты разные салаты, 

Они йодом, микроэлементами богаты. 

Свекла, орехи, сыр, хлеб ржаной, особенно хурма, 

Йод и витамины, нам, даёт сполна. 

Если рацион, такой, предусмотреть, 

Можно, жить здоровым долго. 
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Не болеть! 

 

Туберкулёз.  

У людей давно уже возник вопрос, 

Что в себе для них несёт туберкулёз? 

Заболевание вызывает вирус Коха, 

А нет ли в этом для людей подвоха? 

Он вызывает кашель, смерти и страдания, 

Ведь не добиться по – другому Миропонимания. 

Туберкулёз он бич, он карма заключённых, 

За редким исключением убийц и совести лишённых. 

Ошибок во Вселенной, как известно не бывает 

И заболевание – случайно, никого не настигает. 

Туберкулёз в открытой форме убивает 

И он других с собою рядом часто заражает. 

В быту, в дороге, в общем месте проживания, 

Он, как Дамоклов меч висит для наказания. 

Случайными, события эти не являются, 

Пороки это прошлых жизней проявляются. 

Если человек всё взвесил, осознал, 

То наказание считай, что лёгкой кровью избежал. 

Пройдёт, весьма благополучно исцеление 

И не возникнет в организме заражение. 

У детей анализ есть, реакция Манту,  

В иммунитете выявляет слабую черту. 

Заболевание подспудно значит угрожает 

И фтизиатр на учёт его поставит. 

Если результаты в норму не уложатся 

Не тревожьтесь: всё нормально сложится. 

С вирусом, выходит, организм его справляется 

И заражений никаких не ожидается. 

В организме человека так заложена природа, 

А со здоровой пищей организм крепчает год от года. 

О здоровой пище надо ль много говорить, 

Каждый выбирает сам, как себя кормить. 

Конечно, лучше бы прислушаться к себе, своей душе 

И Заповеди в Ведах о здоровой пище прочитать. 

Чем потом по жизни по судьбе, 

Болезни, для отработки получать. 

 

Эпилепсия. 

Всем известна, в мире, эпилепсия,  
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В ней, мозгового центра, отражается компрессия. 

Контроль поступков, в центре мозговом, теряется, 

И тело, от команды мозга, устраняется. 

Нарушается, нейронов проводимость, 

И поступков внешних, нервная необъяснимость. 

Возникают судороги, тазовое недержание, 

И слюноротовые, пены, излияния. 

Из сознания, человек, мгновенно отключается, 

А потом, что было с ним, не вспоминается. 

Над собою, потерян был, контроль любой, 

И в жизни, он скорей всего, потерян над собой. 

О поступках аморальных, он не размышлял, 

А фактически, он, власть, над телом потерял. 

Страдают в детстве, дети, за родителей, 

А большие, от желаний – искусителей. 

Казалось бы, что это, следствием поступков не является, 

Но, в реальности, страшные болезни проявляются. 

Часто, наши действия, порой не видятся, 

И ответственность, пред Высшей Силой, не предвидится. 

А когда болезнь случится, в жизни, им и невдомёк, 

Что, в том человеку, есть кармический урок. 

 

Язва.   

Человеку вспоминать о язве трудно и мучительно, 

Ведь испытать на теле больно, так сказать язвительно. 

Это поражение слизистой желудка, и кишки, 

Там кислоты, точно, слабый путь нашли. 

Жжение и боли, сильное страдание, 

А в итоге будет операция, то, медицины показание. 

Резекции желудка здесь не избежать, 

А как же дальше, так и продолжать? 

После операции объём желудка уменьшается 

И нормальной жизни, человек лишается. 

Сразу изменение в питании, щадящая диета, 

А могли ж не допускать всё это. 

Жаль, не у всех людей бытует понимание  

И не нужно здесь уроков и образования. 

Покушать сытно или остро, люди очень любят  

И сами свой желудок часто губят. 

Или отказы от еды для похудения, 

Тут анорексия – новое течение.  

Постоянно сок к желудку прибывает, 

Потом, желудок, сам себя уничтожает. 
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И вегетарианцев средь людей не так уж много, 

Может, это, верная дорога? 

Излишки пищи их не угнетают и проблемы с язвой не бывают. 

А если уж ещё точней сказать о язве, 

Так мысли гневные не губят разве? 

А если всё по совести и мысли поступаешь ты, 

Тогда ещё покровы кожные и свежи, и чисты. 

Любых болячек без причины в жизни не бывает, 

К сожаленью, люди, это поздно понимают. 

От высших сил, какие нам нужны ещё послания, 

Значит только всё от Мира понимания. 

Сознательно убрав количество пороков, 

Удастся избежать не нужных никому уроков. 

 

      Теперь ты знаешь, как через пороки ты, создаёшь для своего тела недуги, 

свою карму – судьбу, детей, Рода своего, общества, государства, в котором 

ты живёшь и принадлежишь по национальности, Земли. Но…карму можно 

изменить, а не из целимых недугов нет. Была бы цель и желание измениться. 

     Есть случаи в истории человечества, где человек находившийся на 

последней стадии заболевания раком, выходил победителем. Что для этого 

надо? Знания, вера и желание, и не просто желание – азарт, страсть. Будет 

так как ты решил, а не кто – то, кто решает за тебя. Так вот, этот кто – то, 

имеет свойства не традиционного лечения и в наше время называется – 

медициной. Она многих сводит с пути – дорожки, с сознательного на 

безсознательное, лишь бы полегче, ничего не делать в своей жизни, ничего 

не менять, не искать причину болячек, сколько проживу и ладно. Ничего не 

надо знать или чем – то интересоваться, менять в себе убеждения, 

миропонимание, уклад жизни, жить по Вселенским Кононам и по совести, 

чтить Заветы Предков. Просто обратился в медицинское учреждение и для 

тебя всё, что “возможно” и “не возможно” сделали, и не важно за деньги или 

даром (лучше конечно даром), главное – помогли. На самом деле, медицина 

подложила тебе свинью в будущее, весьма большую, а ты и не подозреваешь 

об этом. 

       Вопрос в другом, какой ценой будущего? Твоего будущего, или думаешь 

разговор идёт о другом, кроме тебя. Те, кто тебе помогал – обретают своё. 

Здесь тебе и лечение, и операции, и пересадка донорских органов и всё, всё, 

всё, остальное. Когда прочтёшь книгу, надеюсь, что ты поймёшь, почему с 

больницей лучше не связываться, что получают врачи по карме, когда 

вмешиваются в Божий промысел без разрешения с выше и многое другое. 

        Когда начинаешь понимать и не просто понимать, осознаёшь, что стоит 

за твоими мыслями, поступками, действиями, выбором. Когда начинаешь 

видеть, чувствовать своё будущее – тогда, ты начинаешь задумываться о 

последствиях своих действий. Это придёт по мере движения по книге, 
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которую ты читаешь, там в переди ещё много интересного, что приготовил 

тебе для познания Бог Род. Выбор за тобой.                                 

 

Не традиционное лечение (правда о медицине). 
      Не традиционное, проще сказать выдуманное – искусственное, которая 

уводит сознание человека по ложному пути, так же, как и ложные религии от 

настоящего Творца, от Его Единых Законов Мироздания. Конечно же в наше 

время такая помощь нужна, просто 

необходима для большинства людей, до 

той поры, пока человек не осознает 

причину своего заболевания, но… не стоит 

затягивать, чем быстрее ты осознаешь 

корни своего Родства с Божественным, 

тем быстрее научишься понимать причину 

болезни, как ты её создаёшь, как 

исцелиться от данного недуга, без 

медицины.         

       Конечно, мгновенно это не произойдёт, но, облегчения будут постепенно 

происходить до полного выздоровления. Основные в мире у нас две причины 

изменения сознания и тела – мысли и питание. Вот тебе и кармический урок.      

Тело всегда следует за сознанием: если сознание опускается, меняется и 

тело. Ещё раз: если сознание опускается, деградирует через пищу и 

пороки, меняется и тело. Дошло? 

Медицина. 

Сегодня, многое идёт, от медицины, 

Лекарство, помощь скорая, вакцины. 

Что, необходимо это, спору нет, 

Но, есть простой и жизненный совет: 

Жить, по правильным Ведическим Законам, 

И по Вселенским Праведным Кононам. 

Не получит, человек, ни как заболевания, 

Сохраняя данность Мироздания. 
Есть, всегда, питание простое и здоровое, 

А есть, и слишком замороченное, новое. 

Компонентов столько, там, намешано, 

Что, всё полезное и неполезное, в них, смешано. 

Организму трудно, с этим, всем, справляться, 

Что потом, мы сами, начинаем сокрушаться: 

Ну зачем, всем этим, надо было наедаться! 

Потом подумаешь, ведь я не на диете, 

Есть препараты, разные в аптеке. 
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Когда, нам срочно надо, враз полечат, 

Часто забывая, что попутно и калечат. 

Сплошную химию, послушно принимаем, 

И как, дальше жить, без этого не знаем. 

Наши предки, без таблеток, обходились, 

И советами народными целились. 

Иные, до сих пор, мы в жизни применяем, 

И себя, как можем, часто выручаем. 

Нельзя сказать, болезнями, что б предки не страдали, 

И отработку за поступки, тоже получали. 

И понимали, что Вселенские Кононы, надо соблюдать, 

Что б средств, каких – то мудрых, не искать. 

Ещё раз повториться: всё, всегда в тебе, 

Помощь и здоровье, всё, ищи в себе.     

Вакцинация. 

Для тела человека, вакцинация,  

Словно, инородная мутация. 

Вирусные клетки погибают,  

И организм, другими наполняют. 

Сегодня вирусы, не новое явление, 

Они, несут иммунитету ослабление. 

Любого, это, возраста касается, 

А на ослабленных, сильнее отражается. 

Создаются, Штаммы новые от вирусов, 

Они имеют меньше плюсов, больше минусов. 

Кому – то, внешне, даже помогают, 

Но, сопротивляемость к болезням – убивают. 

Когда, за человека, работу кто – то выполняет, 

Он, в себе, уверенность теряет. 

Если взрослым, это, можно объяснять, 

Зачем же, за детей решать, 

И природную естественность терять. 

Сегодня, вирусы с прививкой одолеем, 

А завтра, защищаться не сумеем. 

Итоги пропаганды, мощно, развернулись,   

И сомненья, каждого коснулись. 

Вирусы, просто так не возникают,  

Их народу, кто – то посылает.  

Сопротивление, так, легче устранить, 

И нацию, любую, можно победить. 

Физически, когда – то нас, не победили, 

Теперь, информационный страх пустили. 

Опять же, всем вместе, можно устоять, 
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Свой иммунитет, нам повсеместно, надо укреплять. 

Кто, Верой сильной обладает, 

Тот, по любому, выживает. 

И фактов здесь не изменить, 

Исторически, всё, можно, подтвердить.  

 

https://www.rusfond.ru/search   заходите по этой ссылке, в строке поиск 

забиваете слово прививки, искать, здесь можно прочитать истории детей о 

последствии прививки ребёнку. Грустная картина, слишком много таких. 

       Приходит зять и говорит, что ребёнку надо поставить прививку, он в это 

время жил у меня. Я ему объясняю: представь, что у тебя в руках ампула с 

вакциной, которую тебе дали в медицинском учреждении. Тот, кто её дал, 

утверждает, что там то, что нужно твоему ребёнку. А ты спросил бы, он сам 

изготавливал вакцину или ему дали. Конечно, говорит, ему дали. А ты 

веришь в то, что там то, о чём тебе говорят или вешают лапшу на уши. Как 

проверить эту информацию? Она прошла уже много рук, и кто его знает где 

и, кто её изготовил. С какой целью? Зачем заражать ребёнка какими – то 

вирусами не известного происхождения? Я понимаю то, что ты сам 

изготовил, проверил на себе. А кому – то верить на слово, когда проводят не 

гласные опыты на наших детях с нашего же согласия, а потом массовый 

поток родителей с детьми после поставленной прививки в больницы и 

госпитализация. У меня лично 

вызывает глубокое недоверие. Зять 

согласился с моими доводами.  

       Списал с фильма. Галина 

Кириличева всё жизнь свою работает 

в лаборатории естественного 

иммунитета. Она занимается 

изучением иммуннотропных 

препаратов, лекарственных средств, 

которые влияют на иммунную 

систему, особенное место в её исследованиях занимает детская вакцинация. 

Ребенок рождается с иммунной системой ещё не зрелой и проводить 

вакцинацию новорожденным детям, это совершенно не целесообразно. 

Причём, ребёнок рождается и если мать его кормит молоком, у него ещё 

существует защита, которую, он получил от матери через молоко, во многих 

странах, новорожденным прививки не делают. Россия занимает особое 

положение в мире в вопросах вакцинации, так как сначала 90х, в нашей 

стране отсутствует соответствующее экспериментальная база. Мы, не в 

состоянии, детально проверить продукцию, которая распространяется у 

нас иностранными фармацевтическими корпорациями поэтому никто не 

знает, что, прививают нашим новорождённых детям. Все наши вакцины, 

стараются заменить зарубежными вакцинами, ещё за них люди платят 

большие деньги. Говорят, что это вакцина, лучшего качества, но статистика 

https://www.rusfond.ru/search
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показывает, что нам, завозится вакцины, которые отрицательно показали 

себя в других странах. Коллеги Галины Борисовны и она сама уверены, что, 

ослабление детского иммунитета это, процесс, умышленный, он направлен 

на создание слабости болезненности ребенка. А значит, зависимости от 

лекарств, ученые, поддерживаемые лишь собственными энтузиазмом и 

желанием уберечь родителей от невежества, продолжает свои исследования в 

этой области.   Для опыта, взяли 2 группы животных, одна группа 

контрольная и в этой группе не вводили вакцину, а в другой группе вводили 

вакцину. После введение вакцины, мы действовали каким – ни будь вредным 

экологическим фактором, ну допустим вводили токсин, и та группа мышей 

которой предварительно вводилась вакцинация, она от действий малых доз 

токсина в основном вся погибала. А в контрольной группе, мыши не 

погибали, выводы учёных просты и однозначны в результате вакцинации, мы 

понижаем чувствительность к некоторым инфекциям, но, значительно 

повышает ко всем остальным неблагоприятным факторам, результат, рак, 

аутизм и другие иммунные заболевания. Цель, распространение всех 

вакцинных препаратов, сделать нас заложниками фармацевтических и 

медико – биологических фирм.  В результате действия вакцинации, 

разрушается естественная иммунная система и мы уже не способный 

жить без этих иммуннотрудных препаратов. Сегодня, есть закон, о 

возможностях родителям самим решать делать прививки или нет. Несмотря 

на то, что в медицинской среде постоянно возникают споры о необходимости 

обязательной вакцинации, многие исследователи продолжают настаивать на 

добровольном выборе, в существование этого закона, они видят главную 

надежду. Если будет всеобщая вакцинация, то именно через вакцинацию и 

легче всего провести чипирование, понимаете, это тот механизм который 

легче всего использовать, ведь во многих странах детям, уже сразу при 

рождении, вводят чипы.   

      В конце статьи говорится о законе выбора, ставить или не ставить 

прививку. Дело в том, что нас так долго приучали следовать букве закона, 

разработанный кем – то тем, кто нами управляет, что многие забыли о том, 

что право выбора всегда предоставлено самому человеку Творцом. Творец 

дал всем самостоятельность в любом выборе, во всех делах применять ты 

будешь только личное участие и отвечать будешь только за себя и свой 

выбор. 

     Как долго готовилось кем – то человеческое сознание к тому, чтобы 

подчиняться другим безприкословно, зачем и с какой целью, нас 

уговаривают ставить прививки детям и при устройстве на работу? Что стоит 

за этими вакцинами, зачем нас ЗАРАЖАЮТ не известными вирусами 

искусственным путём, под предлогом усиления иммунитета? Читай ниже, 

будешь весьма удивлён, многие кому пришлось прочитать эту информацию, 

ходили под впечатлением. 

     Могу сказать только одно. Зря люди сомневаются в том, что Творец 

создал тело человека со слабой иммунной системой, короткой жизнью и 
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слабым здоровьем. Наше тело имеет прекрасную иммунную защиту, 

основанную на патогенных свойствах крови, тело может очень долго жить в 

этом мире, столь долго, что это не уложится в твоём понимании с первого 

раза, жить может ВЕЧНО. 

     Это только в том случае, если ты, живёшь по СОВЕСТИ, КОНОНАМ 

ТВОРЦА. Эта книга поможет тебе разобраться во многих вопросах, читай и 

перечитывай. Всё можно восстановить, если будет желание и вера в свои 

силы, не возможного ни чего нет, Вселенная всегда пойдёт на встречу, 

поможет, ты только начни. 

     Эта информация, которая ниже, подыскана из интернета для тех, кто ещё 

сомневается в себе, применять или нет вакцинацию для себя и своих детей. 

Есть в нашем обществе такие люди, кого интересует как готовится вакцина, 

из какого материала создаются штаммы. Этим людям – низкий поклон, за их 

любознательность, они своими публикациями многим открывают глаза на 

действительность, как тёмные вводят в заблуждение наше общество. 

    С одной стороны, хорошо то, что в наше время есть интернет, а в интернет 

выкладывают некоторые материалы, которые со временем становятся 

доступны обществу.  

     Вот и этой информации пришло время осветить то, что когда – то было 

утаено от общества. Рано или поздно тайное становится явным: шило в 

мешке не утаить. Для некоторых это станет потрясением, как и для тех, кто 

уже ознакомлен с этим материалом. Как мне сказали: “Ходили весь день под 

впечатлением”. Конечно, после такой информации будешь ходить под 

впечатлением и это ещё только начало – что вносит нам медицина в нашу 

жизнь, потом и в судьбу детей, ты узнаешь дальше. Возможно тебя ждёт 

огромное разочарование в медицине, а может это будет огромным 

сожалением в не сбывшихся мечтах и надеждах на улучшение здоровья, 

особенно за счёт кого – то. Я говорю о донорских органах, но об этом позже. 

 

«Живая вакцина от полиомиелита: поиграем в рулетку?» 

На днях Минздравсоцразвития приняло решение о замене инактивированной 

вакцины от полиомиелита на «живую». Именно ей будут теперь прививать 

шестимесячных детей. Многие родители паникуют. Живые вакцины и так не 

пользуются их доверием, так тут еще живая вакцина против полиомиелита, 

которая, знает каждый информированный родитель, может вызвать 

настоящий полиомиелит. К чему может привести такое изменение в 

национальный календарь прививок и почему оно было сделано? 

Необходимость замены «убитой» вакцины на живую Минздрав мотивирует 

тем, что полиомиелит в 2010 году вернулся в граничащий с Россией 

Таджикистан. Там было зафиксировано более 700 случаев заболевания и 26 

смертей от полиомиелита. Кроме того, в этом же 2010 году в России от 

полиомиелита умер один человек. И это притом, что с 2002 года весь 

Европейский регион был объявлен свободным от этого заболевания. Значит, 

http://antivakcina.org/zhivaya-vakcina-ot-poliomielita-poigraem-v-ruletku/
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вирус не побежден. Вернувшийся полиомиелит – не обычный, уверяет 

Министерство, а «дикий». Прививание живой вакциной должно 

способствовать выработке у детей иммунитета против именно этого штамма 

вируса полиомиелита. Согласно нынешнему календарю прививок, в первый 

год жизни дети вакцинируются от полиомиелита в три, четыре с половиной и 

шесть месяцев. Все три раза прививание производится ИПВ – 

инактивированной полиомиелитной вакциной. Инактивированная значит 

обезвреженная химическим или физическим способом. Это, в свою очередь, 

означает, что вирус из вакцины не может вызвать заболевание. Его задача – 

сформировать иммунитет против заболевания. Живая вакцина (ОПВ – 

оральная полиомиелитная вакцина) тоже содержит вирус, но не убитый, а 

сильно ослабленный. Именно это позволяет говорить о потенциальной 

опасности живой вакцины, ведь в ней вирус фактически жив. Прививать 

детей в шесть месяцев Минздрав предписало именно этой вакциной. «Любая 

живая вакцина – это болезнь, - комментирует Александр Саверский, 

президент «Лиги пациентов». И как поведет себя эта недобитая зверюшка 

в организме ребенка – неизвестно». Кроме того, отмечает эксперт, об этой 

вакцине ничего неизвестно: «Были ли клинические испытания, каковы их 

результаты, мы ничего не знаем, и это совершенно естественно 

вызывает опасения». Кроме того, возникает вполне законное недоумение. 

Если в 2009 году был совершен сознательный переход на инактивированную 

вакцину, то произошло это не без причины. Как пишут православные врачи в 

недавно изданной брошюре «Следует ли детям делать прививки?»: «В очень 

редких случаях у людей с нарушением иммунитета вирусы, входящие в ОПВ, 

могут вызывать вакциноассоциированный паралитический полиомиелит — 

как у привитых, так и у лиц, которые были с ними в контакте. Поэтому, с 

2008 г. курс вакцинации у грудных детей проводят только ИПВ, а ОПВ 

используют для ревакцинации. После перехода на иммунизацию 

инактивированной вакциной с 2009 г. в России не зарегистрировано ни 

одного случая вакциноассоциированного паралитического полиомиелита (за 

предыдущие 10 лет регистрировалось в среднем 11 случаев в год)». 

Одиннадцать заболевших из сотен тысяч привитых. Цифра маленькая. Но 

достаточная для того, чтобы обеспокоить родителей и врачей. Теперь же 

угроза возвращается. Многие врачи уверяют, что поводов для беспокойства 

нет. Так, первый заместитель руководителя фракции «Единая Россия», член 

Комитета Госдумы по охране здоровья, заслуженный врач РФ, доктор 

медицинских наук, профессор Татьяна Яковлева, отметила, что в период 

эпидемии, а в случае с Таджикистаном вспышка полиомиелита называется 

именно так, рекомендованы именно живые вакцины. «Они способствуют 

быстрой выработке иммунитета и являются более устойчивыми», - 

комментирует Яковлева. Но эксперт подчеркивает, что эта мера – временная 

и введена исключительно из-за ухудшения эпидемиологической обстановки. 

«В редких случаях побочные явления часть педиатров подтверждает: 

например, наблюдаются вялые параличи, затем быстро проходящие». 
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Иммунолог с горячей линии «Прививка. ру» на вопрос об опасности живой 

вакцины ответил: «Если живой вакциной делать первую прививку, то риск 

постпрививочных осложнений или заболевания полиомиелитом есть. Но если 

первые две прививки сделаны инактивированной вакциной – бояться нечего. 

У ребенка уже есть иммунитет». То есть врачи признают определенную 

опасность живой прививки, но склоняют голову перед опасностью эпидемии. 

Но некоторые специалисты уверены – эпидемия тут не при чем. «Скорее 

всего, на детях просто экономят деньги, - считает Павел Воробьев, 

заместитель председателя формулярного комитета РАМН. – От живой 

вакцины заболевают. Не в масштабах нации, конечно. И не смертельно. Но 

несколько десятков детей заболеют точно. Лично мне непонятен переход на 

небезопасную вакцину, когда у нас есть многолетняя практика успешного 

применения безопасной». Но даже деньги могут здесь могут быть не главной 

причиной, считает Василий Власов, председатель Общества специалистов 

доказательной медицины. «На шестимесячных детях сэкономят не много. 

Стоимость инактивированной вакцины по сравнению со стоимостью живой 

больше по разным подсчетам в 2-4 раза. Даже если брать максимум, то 

получается меньше 300 миллионов рублей в год». Вице-президент Общества 

специалистов доказательной медицины, Кирилл Данишевский, предложил в 

связи с этим сэкономленные деньги передавать детям, пострадавшим от 

живой вакцины и отметил, что эпидемиологическая угроза преувеличена. 

Эпидемия в Таджикистане нам не угрожает, деньги ни при чем, что еще 

может быть причиной замены вакцины? «В России есть собственное 

вакцинное производство, - рассказывает Власов. – Оно умеет делать только 

живые вакцины. Поэтому все просто – борьба за отечественного 

производителя. А вспышка заболеваемости полиомиелитом в Таджикистане 

– только повод для перераспределения ресурсов». С экспертом согласен и 

Саверский: «Это очередная попытка заменить зарубежный препарат на 

отечественный. Но прошлогодний опыт с одним из лекарств против 

рассеянного склероза, которое было заменено на отечественное и от которого 

пострадали больше 170 пациентов, настораживает». Но рядового родителя, 

как правило, мало интересует, по каким причинам, экономическим или 

политическим, его ребенка будут прививать другой, более опасной, 

вакциной. Его больше волнует, минует или нет его ребенка участь стать 

одним из одиннадцати заболевших полиомиелитом в результате вакцинации. 

А чиновники приглашают родителей сыграть в эту рулетку. Правда, при этом 

предлагают принять меры предосторожности. «Перед вакцинацией 

необходимо проконсультироваться с неврологом, у педиатра следует 

уточнить всю информацию о препарате, ознакомиться с возможными 

противопоказаниями, рассказать о любых тревожащих симптомах – 

например, беспокойном сне малыша», - советует Татьяна Яковлева. А 

решение, прививать или нет, как всегда во власти родителей. В конце концов, 

можно купить инактивированную зарубежную вакцину и привиться ей в 
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частной клинике. Только если раньше эта вакцина оплачивалась 

государством, то теперь будет оплачиваться из кошелька родителей. 

 Диана РОМАНОВСКАЯ  

 

Источник: http://antivakcina.org/zhivaya-vakcina-ot-poliomielita-poigraem-

v-ruletku/ 

 

Вакцины из абортивного материала 

23.02.2011   

  Знаете ли Вы, что многие вакцины сделаны из клеток абортивного 

материала? Обычно, когда об этом начинаешь говорить с людьми, они очень 

удивляются. Религиозные люди зачастую начинают нервничать. Например, 

католические медицинские организации выступают против ряда прививок, 

которые разрабатывались или изготавливаются на основе абортивного 

материала, а также проводят кампанию за создание этической альтернативы 

прививок с использованием детской крови. 

  Тем не менее, если заглянуть в инструкцию по применению вакцины против 

краснухи живой аттенуированной, то можно увидеть, что "Вакцина против 

краснухи живая аттенуированная готовится методом культивирования 

аттенуированного штамма вируса краснухи Вистар RА 27/3 на диплоидных 

клетках человека." 

Да и само название этой широко используемой ныне вакцины (RA/27/3) 

расшифровывается как: 

«R» - «краснуха» (лат. rubella); 

«А» – «аборт»; 

«27» – 27-й абортированный тестированный зародыш, у которого смогли 

выделить активный вирус краснухи; 

«3» – третья по счету выборка ткани. 

   Кошмар, ужас, невинно убиенные младенцы? Нет. Никто не делает 

специально аборты для получения материала для вакцин. Абортивный 

материал для клеточной линии был взят один раз, много лет назад. На его 

основе были созданы непрерывно размножающиеся клетки (те самые 

клеточные линии), которые и используются для экспериментов и 

производства вакцин. 

  Данные о используемой клеточной линии производитель вакцин указывает 

в информационном вкладыше инструкции к вакцине. 

   Например, краснушный вакцинный вирус выращивают в культуре 

диплоидных клеток легочных фибробластов человека (линия WI-38). 

Изначально это была ткань 3-месячного эмбриона женского пола. 

Беременность была прервана в 1961 г. в США (родители считали, что у них 

уже и так слишком много детей). 

   Ещё одна линия - MRC-5 была получена из тканей легких 14-ти недельного 

мужского эмбриона в Великобритании в 1966 г. (беременность 27-летней 

женщины была прервана по психиатрическим показаниям). 

http://antivakcina.org/zhivaya-vakcina-ot-poliomielita-poigraem-v-ruletku/
http://antivakcina.org/zhivaya-vakcina-ot-poliomielita-poigraem-v-ruletku/
http://antivakcina.org/2011/02/
http://antivakcina.org/vkladyshi-k-vakcinam-protiv-krasnuxi/
http://antivakcina.org/vkladyshi-k-vakcinam-protiv-krasnuxi/
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  Предлагаем ознакомиться с материалами американского католического 

сайта, посвященного данной проблеме. Цель данных материалов - поднять 

практически не обсуждаемый сегодня в России вопрос и начать разговор о 

непростой проблеме. Надеемся на помощь в построении правильной картины 

происходящего и отклик специалистов: врачей, иммунологов, педиатров. В 

самом низу приведена сводная таблица вакцин, выращенных на клеточных 

линиях, исходно полученных от абортивного материала (с указанием 

существования или отсутствия альтернативной этической вакцины). 

Вакцины, изготовленные из клеток абортированных человеческих плодов. 

Заявление Католической Медицинской Ассоциации 

    В настоящее время возникает этический вопрос в связи с вакцинами, 

изготовленными из тканей абортированных плодов. Таковыми являются 

вакцина от краснухи (Meruvax), гепатита А (VAQTA, HAVRIX) и некоторые 

другие. Встает вопрос о степени «соучастия во зле» * изготовителей, 

распространителей и потребителей вакцины. Размышляя о нравственных 

принципах такого соучастия, авторы документа пришли к следующим 

выводам: 

1. Что касается формального сотрудничества, нравственно недопустимым 

является такое соучастие, как одобрение, разделение намерения или 

совершения аборта с целью извлечения ткани для производства вакцин. 

Участвующие в этом участвуют в тяжком зле, которым является аборт. 

2. Что касается изготовления, распространения и продажи вакцин, таковая 

деятельность рассматривается как безнравственная, так как «может привести 

к поощрению дальнейших добровольных абортов с целью производства 

вакцин» *. Следовательно, вовлеченные в эту сферу могут быть виновны в 

безнравственной материальной заинтересованности, в зависимости от 

степени их вовлечения в подобную деятельность – даже если формально они 

не сотрудничают в этой области. 

3. Что касается врачей и пациентов, которые используют эти вакцины, зная 

об их происхождении, им позволяется использовать препараты в том случае, 

если нет эффективной альтернативы и только в виду «серьезной угрозы их 

здоровью» и «косвенной угрозы здоровью населения» *. Такой выбор 

«является вынужденным и против совести…Такая вынужденная мера 

несправедлива и должна как можно скорее быть устранена. »* 

Что касается степени соучастия, мы должны «всеми мерами противостоять 

изготовлению вакцин, не имеющих этических альтернатив, чтобы под нашим 

давлением были созданы альтернативные вакцины». 

Католическая Медицинская Ассоциация предлагает следующие 

рекомендации, чтобы обеспечить наличие вакцин, изготовленных 

нравственно приемлемым способом (в дальнейшем будем называть их 

«альтернативные вакцины»): 

1. При наличии альтернативных вакцин, они должны быть использованы 

взамен изготовленных безнравственным путем. 

http://www.cogforlife.org/
http://www.cogforlife.org/
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2. При отсутствии альтернативных вакцин «правильным будет воздержаться 

от вакцинации, если это не сопряжено с риском для здоровья ребенка и 

косвенной угрозой здоровью населения» *.  Принимая решение, родители 

должны сознавать, что не существует абсолютной гарантии, что не 

вакцинированный от краснухи ребенок не представит угрозу для здоровья 

беременной женщины. 

3. При отсутствии альтернативных вакцин использование вакцин из 

абортивных материалов оправдано «на временной основе» и «только как 

необходимость», чтобы избежать серьезной угрозы индивидуума или 

общества. 

4. При отсутствии альтернативных вакцин «наша нравственная обязанность 

бороться всеми легальными способами» и оказывать давление на 

фармацевтическую промышленность, правительство и национальную 

систему здравоохранения в целях создания этической альтернативы. Нужно 

проводить выступления, требуя у Пищевой и Лекарственной Администрации 

Америки (FDA, Food and Drug Administration разрешения на лицензию таких 

этических альтернативных вакцин как Takahishi (от краснухи) и Aimmugen 

(от гепатита А). Мы также настаиваем на точной подписи препаратов, а 

также осознанном, информированном выборе потребителя по поводу 

использования вакцин, изготовленных на абортивных материалах. 

В заключение, Католическая Медицинская Ассоциация приветствует 

сотрудничество частных лиц и организаций в попытке обеспечить граждан 

нравственно приемлемыми вакцинами. Мы верим, что объединение по 

этическим вопросам здравоохранения существенно важно в эру быстро 

развивающихся медицинских технологий, чтобы обеспечить свободу 

совести. 

* «Размышления о нравственном аспекте вакцин, изготовленных из 

клеток абортированных человеческих плодов» Папская академия в защиту 

жизни, июнь 2005 

Позиция Ватикана по данному вопросу 

США и Канада: список вакцин из абортивных материалов и их этические 

альтернативы 

Болезнь 
Наименование 

продукта 
Производитель 

абортивная 

клеточная 

линия 

Этическая 

альтернатива 

Производитель Линия 

Ветрянка Varivax, Varilrix Merck, GSK 
WI-38, 

MRC-5 

Не существует   

Гепатит A 
Vaqta, Havrix, 

Avaxim, Epaxal 

Merck, GSK, 

Sanofi, Berna 

MRC-5, 

MRC-5 

Aimmungen Kaketsuken 

(Japan & 

Europe) 

Vero 

(обезьяна) 

Гепатит А, 

Гепатит В, тиф 

Twinrix, 

Vivaxim 
GSK, Sanofi 

MRC-5, 

MRC-5 

Engerix Hep-B, 

Comvax Hep-B 

GSK, Merck Дрожжи 

Корь- свинка- 

краснуха 
MMR, Priorix Merck, GSK 

RA273, 

WI-38 

Не существует   

Корь-краснуха 
MR Vax, 

Eolarix 
Merck, GSK. 

RA273, 

WI-38, 

Attenuvax 

(только корь) 

Merck Эмбрион 

цыпленка 

http://www.cogforlife.org/vaticanresponse.htm
http://antivakcina.org/protivorakovye-vakciny-devochki-i-biznes-texasskix-politikov/
http://antivakcina.org/glaxosmithkline-prodolzhaet-zaxvatyvat-farmacevticheskij-rynok-ukrainy/
http://antivakcina.org/protivorakovye-vakciny-devochki-i-biznes-texasskix-politikov/
http://antivakcina.org/glaxosmithkline-prodolzhaet-zaxvatyvat-farmacevticheskij-rynok-ukrainy/
http://antivakcina.org/glaxosmithkline-prodolzhaet-zaxvatyvat-farmacevticheskij-rynok-ukrainy/
http://antivakcina.org/glaxosmithkline-prodolzhaet-zaxvatyvat-farmacevticheskij-rynok-ukrainy/
http://antivakcina.org/protivorakovye-vakciny-devochki-i-biznes-texasskix-politikov/
http://antivakcina.org/protivorakovye-vakciny-devochki-i-biznes-texasskix-politikov/
http://antivakcina.org/glaxosmithkline-prodolzhaet-zaxvatyvat-farmacevticheskij-rynok-ukrainy/
http://antivakcina.org/protivorakovye-vakciny-devochki-i-biznes-texasskix-politikov/
http://antivakcina.org/glaxosmithkline-prodolzhaet-zaxvatyvat-farmacevticheskij-rynok-ukrainy/
http://antivakcina.org/protivorakovye-vakciny-devochki-i-biznes-texasskix-politikov/
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RA273, 

MRC-5 

Свинка-краснуха Biavax II Merck 
RA273, 

WI-38 

Mumpsvax 

(только 

свинка) 

Merck Эмбрион 

цыпленка 

Краснуха Meruvax II Merck. 
RA273, 

WI-38 

Takahashi Kitasato 

Institute, 

(Япония и 

Европа) 

Кролик 

Корь-свинка-

краснуха 

+ветрянка 

ProQuad/MMR-

V 
Merck. 

RA273, 

WI-38, 

MRC-5 

Не существует   

Полиомиелит 
Poliovax, 

DTPolio Adsorb. 
Sanofi Pasteur MRC-5 

IPOL Sanofi Pasteur Vero 

(обезьяна) 

Combination 

(DTaP + polio+ 

HiB) (АКДС + 

полио + 

менингит) 

Pentacel, 

Infanrix, 

Quadracel 

Sanofi Pasteur MRC-5 

Pediacel; 

Pediarix + HiB, 

IPOL + any 

DTaP 

Sanofi, GSK Vero 

(обезьяна) 

Бешенство Imovax Sanofi Pasteur MRC-5 
RabAvert Chiron Эмбрион 

цыпленка 

Ревматический 

артрит 
Enbrel Amgen WI-26 VA4 

Спрашивать 

доктора 

  

Сепсис Xigris Eli Lilly HEK-293 
Спрашивать 

доктора 

  

Опоясывающий 

лишай 
Zostavax Merck 

WI-38, 

MRC-5 

Не существует   

Новое: оспа Acambis 1000 Acambis MRC-5 

ACAM2000, 

MVA3000 

Acambis/Baxter Vero, 

Эмбрион 

цыпленка 

Готовится: Ebola 

(геморрагическая 

лихорадка) 

TBA Crucell/NIH PER C6 

Не существует   

Готовится: 

грипп, птичий 

грипп Flu, Avian 

Flu 

TBA 
MedImmune, 

Vaxin, Sanofi 

PER C6, 

HEK-293 

FluVirin, Flu 

Shield, Flumist, 

FluZone, 

FluBlok 

Chiron, 

Medimmune, 

Sanofi ,Protein 

Science 

Эмбрион 

цыпленка, 

гусеница 

Готовится: ВИЧ MRKAd5 HIV-1 Merck PER C6 Не существует   

 

    ПОСЛЕДНЯЯ КОЛОНКА, ИЗ КАКОГО МАТЕРИАЛА ИЗГОТОВЛЕНО. 

Вот тебе и ослабленные бактерии. Зачем готовить 

вакцину из эмбриона гусеницы, цыплёнка, обезьяны, 

эмбриона человека. Какое отношение они имеют к 

изготовлению вакцины для человека? Что нам 

вводят в тело? С какой целью? Мы доверяем 

врачам, а их готовят в институтах против нас по 

определённым программам, учат как нас убивать и 

ослабить наш иммунитет –который зависит от 

патогенных свойств крови. Иммунитет славян имеет самый высокий 

показатель от болезней и вирусов, у других народов он слабее. Ослабление 

иммунитета связано с нарушением Закона РИТА – чистота крови. 

Стоит ли СЛЕПО ДОВЕРЯТЬ и подчиняться медицине? 

http://antivakcina.org/protivorakovye-vakciny-devochki-i-biznes-texasskix-politikov/
http://antivakcina.org/protivorakovye-vakciny-devochki-i-biznes-texasskix-politikov/
http://antivakcina.org/protivorakovye-vakciny-devochki-i-biznes-texasskix-politikov/
http://antivakcina.org/protivorakovye-vakciny-devochki-i-biznes-texasskix-politikov/
http://antivakcina.org/poliomielit/
http://antivakcina.org/poliomielit/
http://antivakcina.org/chto-takoe-akds/
http://antivakcina.org/glaxosmithkline-prodolzhaet-zaxvatyvat-farmacevticheskij-rynok-ukrainy/
http://antivakcina.org/protivorakovye-vakciny-devochki-i-biznes-texasskix-politikov/
http://antivakcina.org/protivorakovye-vakciny-devochki-i-biznes-texasskix-politikov/
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Примечание: Впрыскивание иммуноглобулина обеспечивает временную 

иммунизацию от краснухи (три месяца) и гепатита А (4-6 месяцев) 

При производстве АКДС соответствующие клеточные линии не 

используются. Они необходимы только для вирусных вакцин. 

Ruslan Bakhteev 

  

 ЧТО ВХОДИТ В СОСТАВ ВАКЦИН. 

Вакцины – это сложнейшие химико-биологические 

смеси. Поскольку назвать всё , что они содержат , в 

принципе невозможно (этого точно не знают даже 

производители !), ограничимся перечислением 

лишь наиболее часто встречающихся в них 

компонентов : 1) остатки клеток органов животных - 

в частности , клеток почек хомяков и обезьян 

(за чем эти клетки присутствуют?); 2) остатки клеток абортированных 

эмбрионов Человека (используются при выращивании вакцин от краснухи , 

ветрянки , полиомиелита , бешенства и некоторых других); 3) остатки клеток 

превиваемых раковых культур ; 4) ГМО-компоненты – в частности , 

генно-модифицированные дрожжевые клетки , 5) куриный белок (как и 

все чужеродные белки - мощнейший аллерген); 6) сыворотка крови собак 

, обезьян , овец , свиней , коров ; 7) гидролизованный желатин ; 8) 

сильнодействующие антибиотики (амфотерицин Б, неомицин и др.); 9) 

сквален (вещество из акульего жира , используемое в качестве адъюванта - 

неспецифического провокатора антителообразования , является 

канцерогеном); 10) синтетические химикаты , в том числе : - 

формальдегид (канцерогенный яд , годный лишь для бальзамирования 

трупов); - фенол , или карболовая кислота (которой в больницах 

обрабатывают унитазы и дверные ручки) - универсальный яд , 

подавляющий клеточный иммунитет ; - этилированная ртуть (мертиолят , 

тиомерсал) – токсикант высшего класса опасности (в этот класс входят 

токсичные химикаты военного назначения , а также пестициды); - 2-

феноксиэтанол (антифриз  (заливают в радиаторы машин), клеточный яд и 

потенциальный канцероген); - гидроксид или фосфат алюминия - еще один 

«адъювант», стимулирующий выработку антител и в то же время в 100 раз 

усиливающий токсическое действие ртути ; - смазочно - охлаждающая 

эмульсия ; - синтетические красители ; - моноолеат полиоксиэтилен 

сорбита (полисорбат-80), используемый как детергент ; - органические 

растворители ; - тетраборат натрия , или боракс (тот самый , которым 

раньше тараканов уничтожали); - глицерин ; - сульфитные и фосфатные 

буферные составляющие ; - полисорбат 80/20 (твин-80/20); - β-пропиолактон 

. Но и это еще не всё.  

Вакцины всегда загрязнены посторонними микроорганизмами (т. н. 

биомусором). В различных типах вакцин в разное время случайно (!) были 

обнаружены : ракообразующий обезьяний вирус SV-40, пенистый 

http://antivakcina.org/chto-takoe-akds/
https://plus.google.com/114609503807325522551
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обезьяний вирус , цитомегаловирус , парвовирусы , вирус бычьей диареи 

(Bovian virus of diarrea, BVD), вирус бычьей полиомы , вирус бычьего 

ринотрахеита , вирус животной параинфлюэнцы-3 , вирус птичьего 

лейкоза (Avian leukemia virus , ALV), вирус злокачественной саркомы 

Рауса , вирусы птичьего лейкоза (миелобластоза и эритробластоза), 

вирус саркомы Фудзинами , вирус птичьего ретикулоэндотелиоза , 

птичий эндогенный ретровирус (Avian endogenous virus, AER), свиные 

цирковирусы 1 и 2-го типов, эндогенный ретровирус павианов , 

пестивирус , цыплячьи вирусы , вирус бычьей диареи (BVD), 

мутировавшие и потому еще более опасные вирусы уток , собак и 

кроликов , нанобактерии , микоплазмы , а также простейшие 

одноклеточные паразиты – например , акантамеба («амеба, 

пожирающая мозг»).  

    Напомним: биологическая смесь из продуктов клеточного распада, 

живых и убитых микробов и отходов их метаболизма в биологии 

называется ГНОЕМ. А поскольку Человеческая кровь всегда, при любых 

условиях должна оставаться стерильной, то гной в крови – это смертельная 

угроза. Таковы законы асептики и антисептики, лежащие в основе 

медицины. И тем чудовищнее выглядит то, что в прививочных кабинетах 

Наши Дети - якобы из благих побуждений – регулярно получают 

«плановые» инъекции гноя в смеси с синтетическими ядохимикатами.  

Кандидат медицинских наук Александр Баранец. 

    Такое впечатление, что это просто набор чего – то, лишь бы набрать 

такой состав из подручных материалов того, что может как можно 

больше вредить телу ребёнка и взрослого, в надежде на то, что любая 

желаемая цель будет достигнута. 

 

           ЗАДУМАЙСЯ! ЭТО ТО,  

              ЧТО НАДО ТЕБЕ И ДЕТЯМ ТВОИМ? 
 

     И что же здесь, в прививках, положительного? Может пора задуматься о 

вакцинации детей, чем их заражаем, доверяя врачам? А какие деньги на 

наших детях делают? Ведь иммунитет никак не связан с вакцинацией, 

иммунитет – это, патогенные свойства крови. Только сам организм может 

создать для себя настоящую защиту и защитить себя, без вмешательства из 

вне. 

    Организм внутри стерилен, тем более кровь, организм сам себя 

регулирует, лечит, восстанавливает. Зачем его заражать искусственным 

путём от обезьян, гусениц, раковыми клетками, вирусами …, не 

известного происхождения? 
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Федеральное правительство США обнародовало данные, 

которые разрушают миф о безвредности вакцинации. 
 

Федеральное правительство США обнародовало данные, касающихся травм от 

вакцинации, которые полностью разрушают ложные заявления со стороны СМИ о том, 

что вакцины никогда и никому не наносят вреда. 

Даже в то время как безнадежно нечестные, научно неграмотные средства массовой 

информации в прессе продолжают нелепо лгать публике о том, что «вакцины безопасны» 

— такие как WashPost, The Atlantic, NYT или USA Today — федеральное правительство 

публично подтверждает, что вакцины регулярно калечат и убивают детей по всей 

Америке. 

Собственный документ правительства показывает статистику более 18 000 петиций, 

поданных на компенсацию семьям детей, которые были серьезно ранены, 

искалечены или убиты вакцинами только в Соединенных Штатах. 

Резервная копия документа была также размещена Natural News на случай, если 

правительство попытается уничтожить доклад. 

Документ показывает, что только в 2017 финансовом году было подано 633 заявления о 

серьезных травмах или смерти от вакцинации. В 2016 году было подано 1 120 таких 

заявлений. 

Количество поданных заявлений составляет лишь незначительную долю от общего числа 

детей, которые серьезно пострадали от прививок, поскольку врачи агрессивно 

промывают родителям мозги, полагая, что приступы, конвульсии, аутизм и другие 

серьезные заболевания никогда не вызываются вакцинами. Кроме того, семьи детей, 

получивших травмы или смерть от прививок, должны нанять адвоката, чтобы подать 

петицию в правительство США, а затем ждать от двух до десяти лет для принятия 

решения «суда kangaroo», который работает против них. Таким образом, почти во всех 

случаях такие родители убеждены в том, что вакцины не имеют ничего общего с травмой 

или смертью ребенка, и считают, что попытки бороться с правительством за компенсацию 

— это пустая трата времени. 

В результате, реальное число детей, получивших увечья от вакцинации в Америке, как 

минимум в 100 раз больше, а более реальные цифры в 1000 раз больше, если начать 

считать и «незначительные» повреждения головного мозга, кратковременные судороги 

и другие осложнения, которые родителям трудно заметить в раннем возрасте у детей. 

Другими словами, в 2017 году в Америке по меньшей мере 63 000 детей получили 

травмы и увечья от вакцинации, что делает поствакцинальные осложнения основной 

причиной травматизма у детей. Разумеется, все это скрывается и опровергается 

подконтрольными Фарма-мафией СМИ, которые хотят, чтобы вы сосредоточили 

внимание на 48 детях с корью в Мичигане, а не на 63 000 детей, получивших увечья от 

вакцинации по всей Америке. 

Как сообщает Waking Times: 

Еще один шокирующий удар был нанесен людям, которые все еще горячо заявляют, что 

вакцины являются «безопасными и эффективными», и что единственные осложнения, 

которые они могут вызывать, являются «мягкими». Департамент правительственных 

ресурсов и служб здравоохранения США недавно выпустил данные за (неполный) 

финансовый год США (FY) 2017 года для компенсируемых повреждений вакцинами. В 

настоящее время он составляет более 142 миллионов долларов. Вы читаете это 

правильно. Это охватывает 377 случаев, которые до сих пор были успешными в 

получении компенсации в финансовом году 2017 года за счет сильно предвзятой (мягко 

говоря) системы, якобы имеющейся для возмещения ущерба, нанесенного вакцинами в 

США. 
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По темпам развития событий мы можем ожидать, что Программа компенсации 

травматизма от вакцинации выплатит около 220 миллионов долларов США или даже 

более, к концу 2017 финансового года. Чтобы уточнить, финансовый год США 2017 

продлится с 1 октября 2016 года по 30 сентября 2017 года — есть еще четыре месяца, 

чтобы набрать больше жертв кровавой бойни. 

По данным сайта CDC, «мы знаем о рисках, связанных с вакцинами», а прививки имеют 

«следующие проблемы»: 

 Ограниченное понимание биологических процессов, лежащих в основе 

неблагоприятных событий. 

 Неполная и противоречивая информация из отдельных отчетов. 

 Плохо проведенные научные исследования (не хватает ученых с должными 

научными знаниями). 

 Неадекватные системы для отслеживания побочных эффектов вакцины. 

 Мало результатов экспериментальных исследований было опубликовано в 

медицинской литературе. 

Вышеприведенные признания от американского центра по контролю заболеваний (CDC) 

полностью подрывают патологическую самоуверенность, проявляющуюся у части 

общества, которая требует обязательной вакцинации. 

На сегодняшний день правительство США выплатило около 3,6 млрд. долларов 

компенсации за нанесение вреда от вакцин, полностью уничтожая ложь фейковых 

новостных СМИ (The Atlantic, CNN, WashPost, NYT и т. д.), которые продолжают тупо 

утверждать, что вакцины никогда никому не вредят. 

Следите за новостями о вакцинации на CDC.news и будьте информированы о травмах и 

смертях от вакцин на Vaccines.news. 

Источник: infomaxx.ru 

аборту нет ☦ 

Jul 01, 2014 

      По нашей конституции вообще ничего не получишь, если ребёнок 

пострадал от вакцинации. Трудно доказуемо, тем более если, и врачи 

покрывают друг друга. 

 

Что делают в мире с абортированными телами нерожденых детей. 
 

     Aдские фабрики смерти во всём мире ежедневно и безостановочно 

уничтожают детей. Нерождённые дети, найденные на свалках, заставили 

общество содрогнуться. «Не может быть!» – первая реакция нормального 

человека. И тут же: «Неужели всё уже погибло?!» – горечь осмысления 

захлестнувшего нас процесса, имя которому – «расчеловечивание». 

Современное общество вступило в фазу регресса. Сильные пожирают 

слабых. Те, кто уже появился на свет, убивают тех, кто хочет придти после 

них. «Успевшие первыми» оценивают качество кандидатов на рождение. 

Отбраковывают «низкосортных». Улучшают породу. В фашистской 

Германии это называлось «евгеника». 

Евгеника по-минздравовски. 

 

     В начале октября на заседании Открытого Правительства, созданного в 

России в качестве виртуальной площадки, Минздрав одним из первых 

представил доклад «О выполнении публичной декларации целей и задач». В 

https://plus.google.com/communities/104095615032388443132
https://plus.google.com/+ruslankin/posts/BMDqaLqAUpc
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нём также были озвучены задачи, стоящие перед ведомством до конца 2013 

г. Прозвучали предложения повысить уровень диспансеризации с 2,5 млн. 

граждан до 23 млн., увеличить количество записей к врачу до 40 миллионов, 

и, наконец, «снизить число новорожденных с пороками в 2 раза и увеличить 

выживаемость при потенциально излечимых пороках в 2 раза». Понять фразу 

«снизить число новорожденных» трудно. Потому, что страшно. Ведь 

вариантов для решения этой задачи немного. А если точнее – всего один. И 

называется он убийственно кратко – «аборт». 

       По информации «Межрегионального общества специалистов 

доказательной медицины», за прошедшие 10 месяцев 2013 года в России 

родилось порядка 2 млн. детей; частота рождения детей с пороками сердца 

довольно стабильна и в среднем составляет 1%, от двух миллионов это 

получается 20 тысяч.  Из них только пять тысяч будут иметь критические 

пороки и нуждаться в немедленном лечении, а остальные смогут жить без 

каких-либо неудобств. При этом большинство пороков не являются 

наследственными, значит, в будущем эти дети станут родителями абсолютно 

здоровых детей. Но в рамках выполнения задекларированных Минздравом 

задач мы должны убить эти 20 тысяч ни в чём неповинных младенцев. На 

деньги Фонда ОМС. 

 

Евгеника по-депутатски 

 

      Вряд ли стоит удивляться таким идеям, если посмотреть на тех, кто 

определяет лицо высшей законодательной власти в России. Вот, например, 

депутат Госдумы РФ пятого и шестого созывов, Салия Мурзабаева, член 

Комитета по охране здоровья, председатель подкомитета по вопросам 

народосбережения (демографии), охране здоровья женщин и детей, доктор 

медицинских наук, профессор. Салия Шарифьяновна – неслучайный человек 

в комитете, она была на родине организатором здравоохранения и защитила 

в 2010 г. докторскую диссертацию по теме: «Оптимизация медико-

генетической службы республики Башкортостан». http://www.med-

gen.ru/ar/ar_MurzabaevaSSh.doc Смысл любой докторской диссертации – в 

предложении научному сообществу новой идеи, метода, концепции; в чём же 

новизна этого изыскания? Итак, цитаты. «Решающая роль в комплексе 

мероприятий по профилактике и предупреждению НБ принадлежит 

пренатальной диагностике, позволяющей предотвратить рождение детей с 

тяжелыми некорригируемыми пороками развития и социально значимыми 

генными и хромосомными болезнями… Это также позволяет существенно 

снизить экономические потери общества». 

http://www.dslib.net/genetika/optimizacija-mediko-geneticheskoj-sluzhby-

respubliki-bashkortostan.html И далее – более 300 страниц «изысканий» с 

экономическими выкладками, подтверждающими, что рождение больных 

детей («социально и экономически неперспективных») невыгодно 

государству. Под «тяжёлыми некорригируемыми пороками среди прочих 

http://www.med-gen.ru/ar/ar_MurzabaevaSSh.doc
http://www.med-gen.ru/ar/ar_MurzabaevaSSh.doc
http://www.dslib.net/genetika/optimizacija-mediko-geneticheskoj-sluzhby-respubliki-bashkortostan.html
http://www.dslib.net/genetika/optimizacija-mediko-geneticheskoj-sluzhby-respubliki-bashkortostan.html
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автор имеет ввиду фенилкетонурию (ФКУ), которая требует особо жёсткой 

диеты до достижения ребёнком возраста 5 лет, а затем постепенно 

смягчается, и к 18 годам ребёнок становится практически здоров. Но 

диссертант предлагает «предотвратить рождение» таких детей и приводит 

множество расчётов (в ценах 2004 г.), подтверждающих экономическую 

нецелесообразность для государства жизни такого ребёнка (стоимость 

непроизведенного ВВП из-за неспособности инвалидов к производительному 

труду —  22 169 485,0 руб., предотвращенные общие потери, связанные с 

больными-инвалидами — 31 168 189,0 руб.) и выгоду от его убийства 

(предотвращенные затраты на социальные выплаты детям-инвалидам в 

течение 16 лет — 5 537 664,0 руб., предотвращенные затраты на социальные 

выплаты инвалидам в течение 10 лет социально значимой жизни — 3 461 

040,0 руб.). Остаётся только порадоваться, что в 1957 г. наука ещё не 

шагнула так далеко, и будущего депутата при рождении никто не отбраковал 

по её же собственной методике. 

 

     Кстати, С.Ш. Мурзабаева,  заместитель председателя Постоянной 

Комиссии Межпарламентской Ассамблеи (МПА) СНГ по социальной 

политике и правам человека, является инициатором принятия законопроекта 

«Об охране репродуктивного здоровья населения РФ» (того самого, который 

активно, но безуспешно продвигала 

Е.Лахова)  http://www.worklib.ru/laws/ml01/pages/10000667.php, и ссылается 

она на решения скандальной Каирской конференции по народонаселению от 

1994 г., которая провозгласила своей целью сокращение населения в мире и 

попыталась впервые ввести понятие разных форм брака. http://ria-

ami.ru/news/51602. Для сведения: «репродуктивные права» — это 

абсолютизация права женщины на аборт («моё тело – моё дело»), половое 

просвещение детей, контрацепция, технологии искусственного 

воспроизводства детей, суррогатное материнство. Депутат также весьма 

активно продвигает идею принятия федерального ювенального закона «О 

профилактике насилия в семье». 

http://news.mail.ru/inregions/volgaregion/2/politics/8551404/. Пугающая 

разносторонность. 

 

Всё – в дело 

 

       По следам думского депутата пошёл соискатель кандидатской степени 

доктор А.В. Берсенёв, предложивший в качестве демонстрации умения 

работать с научным материалом, результаты своего эксперимента на тему: 

«Трансплантация клеток эмбриональной печени и стволовых клеток костного 

мозга для коррекции дислипидемии и ранних стадий атерогенеза». Во 

введении он рассказывает о том, что наука уже позволяет использовать 

эмбриональные клетки поджелудочной железы для лечения сахарного 

диабета, нервные клетки эмбрионального мозга для лечения болезни 

http://www.worklib.ru/laws/ml01/pages/10000667.php
http://ria-ami.ru/news/51602
http://ria-ami.ru/news/51602
http://news.mail.ru/inregions/volgaregion/2/politics/8551404/
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Паркинсона, стволовые клетки костного мозга у больных острым инфарктом 

миокарда и т.п. Автор же решил обобщить исследования лечения 

атеросклероза с помощью клеток печени и мозга нерождённых младенцев.  В 

течение 6 месяцев он проводил опыты на двести двадцати двух морских 

свинках и пришёл к выводу, что из убитых детей можно делать лекарство для 

лечения этого недуга. 

 

     Итак, под убийство младенцев довольно успешно подводят научную базу 

– это, дескать, поможет вылечить инфаркт, диабет, болезнь Паркинсона, 

склероз. Наверное, кандидату наук А.В. Берсенёву в качестве темы для 

следующей, докторской монографии можно было бы взять вопрос 

использования клеток печени или мозга кандидатов медицинских наук для 

лечения заболеваний младенцев, и для чистоты эксперимента поставить его 

на себе – ведь могут быть интересные результаты. Жаль только, что не 

услышит наших советов Алексей Вячеславович – проживает и трудится он 

сейчас в Филадельфии (США), новых изысканий не ведёт, зато входит в 

редколлегию журнала «Клеточная трансплантология и тканевая инженерия». 

http://celltranspl.ru/novosti/mneniya/zhurnalu-kletochnaia-transplantologiia-i-

tkanevaia-inzheneriia-6-let Как говорится, главное, правильно выбирать тему: 

лекарства из русских младенцев – это сейчас востребовано. 

 

      Почему из русских, потому, что славяне обладают другими 

свойствами тела и духа, которые отличаются от язычников – других 

народов, другие свойства крови, особенно у того, у кого кровь не смешана с 

другими народами, показатель чистой Расы – национальности. Ваш 

ребенок нужен старику, у которого проблемы с потенцией. Он нужен 

пожилой мадам, которая хочет выглядеть шестнадцатилетней. Он 

нужен чиновнику - для повышения работоспособности.Ведь лекарства из 

эмбриональных материалов способны творить чудеса... 

     В Израиле на основе плацентарного экстракта была создана новая 

косметическая линия. Приобрести эту продукцию пока что можно лишь 

у профессиональных косметологов, которые, собственно, и проводят 

соответствующие процедуры. 

Это не первая попытка создания подобного косметического продукта. 

Пробные разработки плацентарной косметики ведутся уже не одно 

десятилетие. Однако лишь совсем недавно создание безопасной 

косметики на основе экстракта из плаценты стало возможно.К 

подобной косметике не угасает устойчивый интерес и не случайно. Ведь 

уже давно подмечено, что руки повитух на удивление долго сохраняют 

свою молодость. Причина данного эффекта в том, что плацента богата 

особенными веществами, способными вернуть коже молодость. Именно 

эти качества и используются в современном производстве 

омолаживающей косметики: анти возрастной крем для лица с 

http://celltranspl.ru/novosti/mneniya/zhurnalu-kletochnaia-transplantologiia-i-tkanevaia-inzheneriia-6-let
http://celltranspl.ru/novosti/mneniya/zhurnalu-kletochnaia-transplantologiia-i-tkanevaia-inzheneriia-6-let
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экстрактом плаценты прекрасно себя зарекомендовал при использовании 

женщинами старшей возрастной группы. 

Бизнес на "жертвах аборта" становится причиной совершенно 

“уникального” явления: среди женщин все популярнее становится 

профессия "человек-инкубатор". Это дамы, которые зарабатывают себе 

на жизнь исключительно тем, что беременеют, а после проводят 

искусственные роды. По неофициальной информации, "ходячему 

инкубатору" на всем протяжении беременности платят 150-200 

долларов в месяц и снимают где-нибудь комнату. После аборта, сдав 

ценные зародыш и плаценту, женщина получает порядка 1000 долларов 

и, отдохнув, начинает все сначала. Максимальное количество таких 

беременностей - семь, после чего "инкубатор" теряет всякую 

способность к репродукции и зарабатывает кучу сопутствующих 

заболеваний. Мало кто из них доживает до 45 лет... 

Поражает до какой жестокости и цинизма дошел человек !!! еще смеем 

вякать отчего все беды и несчастья ,отчего столько зла в мире ,отчего 

мы такие бедные и несчастные  ...да мы создаем зло собственными 

руками ..сеем грех ,в пустыне песка меньше ,чем человек сеет грех  .Это 

всех нас касается ,независимо был ли у нас аборт или не был, 

отговаривали ли мы когда либо от него ,называясь людьми верующими 

..применяли ли сами то о чем написано тут ..ведь все мы ОДИН ЖИВОЙ 

ОРГАНИЗМ ..из клеточек состоящих ..заболела одна клетка -болен весь 

организм!! 

 

Прививка трупным ядом!!! 
 

     При ближайшем рассмотрении выясняется, что и рынки для 

использования нерождённых младенцев уже весьма развиты. Во всём мире, 

включая и Россию, существует масса институтов, подводящих научную базу 

под людоедское применение «эмбриональных клеток». На их почве взросло 

псевдонаучное сообщество, которое преисполнено осознанием собственной 

важности и некоей миссии, что подтверждается твёрдым валютным 

эквивалентом их усилий. Для снятия этических преград в данной области 

используются новые понятия, маскирующие безнравственность самого 

направления, так, понятие «стволовые клетки», которое ещё в 1908 году 

ввёл в обиход петербургский гематолог А. Максимов, ныне включает в себя: 

эмбриональные клетки (абортивный материал или материал, оставшийся 

невостребованным после искусственного оплодотворения), фетальные клетки 

(выделенные из абортивного материала) и собственно стволовые клетки 

взрослого организма. 

 

     Начиная с 70-х гг. XX столетия в мире были созданы так называемые 

«клеточные линии», которые представляют собой выращенные культуры 

абортированных клеток, трансформированных аденовирусом 5 ДНК, а их 
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номера свидетельствуют о порядковом номере очередного детского трупика. 

В 1961 Леонард Хейфлик, в Институте Вистар (научно-исследовательский 

центр Университета Пенсильвании), начал работать с клеточными линиями 

абортированных плодов (WI-я через WI-25), полученных из легких, кожи, 

мышц, почек, сердца, щитовидной железы, вилочковой железы и печени из 

19 отдельных абортов. В 1964 он дает имя WI-38 клеточной линии, 

полученной из легких девочки 3 месяца беременности: «Этот плод был 

выбран доктором Свен Гард специально для этой цели. Оба родителя 

известны, они состоят в браке друг с другом, по-прежнему живы и здоровы, 

и, по-видимому, живут в Стокгольме. Они сделали аборт, потому что 

чувствовали, что детей было слишком много. Там не было никаких семейных 

заболеваний и рака в анамнезе». Во время эпидемии краснухи 1964 г. в США, 

когда врачи призвали беременных делать аборты, первые 26 убитых 

младенцев оказались здоровыми, а из почек, лёгких и кожи 27-го ребёнка с 

помощью найденного у него живого возбудителя краснухи на линии WI-38 

создали вакцину, которую затем испытали на сиротах в Филадельфии. За 

прошедшие 50 лет получены и поддерживаются сотни так называемых 

«клеточных линий», основанных на абортированных младенцах, ввиду 

способности молодых клеток к росту, а также в связи с доступностью 

материала; они также обработаны онковирусами для придания им 

способности расти вне тела. Клетки абортированных младенцев служат 

основой для создания вакцин против ряда инфекций: полиомиелита; кори, 

свинки, краснухи; кори и краснухи; отдельно краснухи; бешенства; гепатита 

А; гепатита AB комбо; ветрянки; оспы; лихорадки Эбола; ВИЧ; сепсиса; 

гриппа. Последствиями введения в организм наших детей вакцин, 

взращенных на клетках убитых младенцев, становятся не только лихорадки 

разного вида, парезы, параличи, но и такой бич нашего времени, как аутизм, 

причину которого, а значит, и способы лечения, медики до сих пор не знают. 

А что мы хотели? 

Технологии получения материалов для «клеточных линий» 

      Питер Маккалоу, иммунолог из Университета Западной Австралии в 

своей книге «Плод как донор трансплантации: научные, социальные и 

этические перспективы» описал некоторые из технологий, которые ранее 

использовались, чтобы получить эмбриональную ткань мозга. Например, в 

Швеции было принято прокалывать плодный пузырь женщины с 

беременностью 14-16 недель, затем надевать зажим на головку ребенка, и, 

вытянув её в шейку матки, просверлить отверстие в голове ребенка, а затем 

специальными машинами высасывать клетки мозга.  Там же у здоровых 

плодов человека от 7 до 21 недель после легального аборта быстро извлекали 

и взвешивали печень и почки. В настоящее время на сроке 16-21 недель 

женщине вводят простагландин и вызывают преждевременные роды. При 

этом в 50% случаев ребенок рождается живым, но, невзирая на это, врач 

просто вскрывает живот ребенка без анестезии и вынимает печень и почки 

(это живодёр, а не врачь). Также существует метод частичного рождения, 
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когда женщине в родовые пути многократно вводят водоросли ламинарии, 

наступает отёк и расширение, на третий день ребёнок рождается живым и 

передаётся врачам для использования – расчленения в живом виде.  

 

Картинки из преисподней 
 

     По словам работницы одной из американских фирм по заготовке тканей из 

эмбрионов, решившей рассказать правду, но скрывающейся под 

псевдонимом Келли (это интервью достаточно известно), её работа состояла 

в поиске «качественного материала» для продаж – глаз,  печени, мозга, 

тимуса (лимфоидной ткани), сердечной крови, пуповинной крови, крови из 

печени, даже крови из конечностей. Это были дети 16-30 недель 

беременности, из которых лишь около 2% имели патологию развития. Ткани 

продавали частным подрядчикам, а они в свою очередь – в университеты и 

исследователям. Это были партии глаз, или 30-40 экземпляров печени, или 

тимусов. Ввиду высокого спроса грузы отправляли каждую неделю через 

UPS, FedEx, воздушно-десантные, судоходные компании, а иногда и 

специальным курьером. После случая с доставленными к ним двумя живыми 

близнецами на 24 неделе беременности, когда доктор взял бутылку со 

стерильной водой и вылил ее в кастрюлю, где были дети, чтобы они утонули, 

Келли решила, что она больше не хочет в этом участвовать. Но в силу ряда 

причин продолжала работать и снова видела, как живорожденных 

младенцев умертвляли водой либо щипцами, ломая им шеи, либо избивая 

их. Иногда поступивший к ним плод, казалось, был мертв, но когда врач 

вскрывал грудную полость, сердце еще билось. Стоимость тканей 

повышалась, если ребёнок доставлялся им живым, если срок плода был 

большим. Чем старше – тем лучше, тем более жив – тем лучше. Нам нельзя 

успокаивать себя тем, что эти картинки – не из российской реальности: 

откровения отечественных людоедов ещё впереди, и как знать, не застынет 

ли тогда у нас кровь в жилах. «Принесите-ка мне скорей своих детушек – я 

сегодня их за ужином скушаю» … 

Это ещё и вкусно?                                                                                                               

Из учебника биологии каждый школьник вынес знание о том, что человек 

различает шесть вкусов – кислый, сладкий, горький, солёный, жгучий, 

терпкий. Относительно недавно появилась новация – седьмой вкус, «умами», 

глютамат, или искусственный усилитель вкуса, способный внушить 

удовольствие от невкусной еды. Он – непременный компонент современных 

наборов специй. Биотехнологическая компания Senomyx производит 

искусственные усилители вкуса на основе клеточной линии НЕК 293 

(клетки абортированного младенца, патент США 5681932, цена 1 фл. – 

534 евро) и поставляет их крупнейшим производителям продуктов питания: 

еда тяжеловесов, суп Кэмпбелл, Kraft Foods, PepsiCo, Кока-Кола, Nestlé, 

Solae, Cadbury Adams ООО. Про-лайф общественность США с 2011 г. 

развернула широкомасштабную кампанию против использования 
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абортированных тканей в производстве продуктов питания. Campbell Soup, 

отреагировала на призывы общественности и разорвала отношения с 

Senomyx. В январе 2012 г. сенатор Оклахомы Ральф Shortey ввел в своём 

штате запрет на пищевые продукты, разработанные с использованием 

абортированного эмбрионального материала, за что был подвергнут 

массированной атаке СМИ. Во Флориде 12-летний мальчик, который узнал 

об использовании PepsiCo клеток убитых детей, начал собственную 

кампанию «Школы для жизни» по удалению изо всех школ их епархии 

продукции Пепси. PepsiCo упорствовала, заявляя, что сотрудничество с 

Senomyx. является необходимым условием для создания низкокалорийных, 

вкусных продуктов для своих потребителей. Общественность проводила 

длительный бойкот продукции Пепси-Колы, и в 2013 г. получила известие о 

том, что та всё-таки разрывает свой 30-миллионный контракт с Senomyx. 

Можем ли мы использовать клетки убитых младенцев для того, чтобы 

сделать вкусной нездоровую пищу? А вдруг это – начало нашей мутации в 

людоедство? Не имеет никакого значения, что восьминедельную девочку 

для создания НЕК 293 разложили на составляющие целых тридцать лет 

назад. Не имеет значения, что эти клетки в данном случае не идут 

непосредственно в пищу, но служат для создания вкусовых белков и 

симуляторов вкуса. Время не умаляет значение зла, как и не снижает 

виновности тех, кто сознательно и добровольно использует останки 

убитых детей для получения прибыли. 

 

На что ещё годятся не рождённые младенцы? 
    Американская биотехнологическая компания начинает клинические 

испытания эмбриональных стволовых клеток на людях, которые страдают 

прогрессивной формой слепоты. Молодая пара американцев намеревалась 

зачать ребенка, чтобы сделать аборт в определённом сроке, и отец смог бы 

использовать почки своего ребенка для трансплантации себе. Почти вся 

«фетальная» косметика – животного происхождения с маркировкой: 

«экстракты Ovar», «Placenta», «Cutis», «Hepar», «Amnion», «Liquor amnii» 

(амниотическая жидкость), «плацентарные протеины», «протеины фетальной 

кожи» и т. д.; продукты человеческого происхождения маркируются 

«Human» или «Fetal».  Человеческие эмбрионы могут входить в очищающие 

лосьоны, «противозудные» кремы, кремы для век, антицеллюлитные кремы, 

зубные пасты швейцарских, французских, немецких и российских 

производителей. Резолюция Совета Европы № 327/88, п. 36 гласит, что 

коммерческие сделки и эксперименты с эмбрионами запрещаются под 

страхом судебного расследования. Отчего-то в данном случае не срабатывает 

наша Конституция в части ст.15 п. 4. о приоритете международного права 

над национальным. 

 

     В Российском научном Центре акушерства, гинекологии и перинатологии 

под руководством Г. Т. Сухих, основанном в Москве американским 
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бизнесменом Мольнаром, делаются омолаживающие уколы (500-2000 долл. 

за инъекцию) из органов младенцев, абортированных для этого живыми на 

поздних месяцах беременности. Таких клиник в нашей стране уже около 

тридцати. Развитие фетальной терапии вызвало рост абортов на поздних 

сроках, причиной которых стали заключения обязательных теперь УЗИ о 

неизлечимой патологии плода. По официальным данным у нас делается 

шесть миллионов абортов в год (в США – 1,6 млн.), полтора процента из них 

(девяносто тысяч) – на поздних сроках. Из открытых источников можно 

узнать, как ещё, достаточно утилитарно, используются нерождённые 

младенцы в мире. Это – коллаген соединительной ткани, костей и хрящей в 

составе 12 шампуней и пяти кремов для рук; жир абортированных младенцев 

в производстве мыла в Англии. Опыты над нерождёнными младенцами: в 

Калифорнии шестимесячные эмбрионы были погружены в банки с 

жидкостью с высоким содержанием кислорода, чтобы определить, смогут ли 

они дышать через их кожу – младенцы не смогли; было проведено 

исследование на отрубленных головах 12 детей, рожденных путем кесарева 

сечения, которые содержались живыми в течение нескольких 

месяцев;  медицинская компания Огайо протестировала мозг  и сердца 100 

плодов в рамках $ 300 000-ного контракта по исследованию воздействия 

пестицидов;  в Финляндии на грант $ 6,000,000 в эксперименте с печенью 

младенец вскрывался без обезболивающего, а медик отрицал необходимость 

анестетика, утверждая, что абортированный ребёнок – только мусор. 

 

Финал неминуем 

 

     Сознанию невозможно вместить всё то, что тайно или явно мы сами же и 

творим, безотносительно личного участия в этом безумии – перемалываем в 

мясорубках младенцев, пускаем их на сувениры, выбрасываем в мусор и 

сжигаем в печах. Всё это уже было. Из старых фильмов про войну мы знаем, 

где именно. В фашистских концлагерях, где нацистские врачи оправдывали 

свои эксперименты на людях, тем, что всё равно те будут убиты, так уж 

лучше использовать эти тела, а не просто выбросить их на свалку, они делали 

абажуры из кожи людей, и устраивали чудовищные опыты на живых людях, 

точно также без анестезии – всё во имя того, что они называли наукой. 

Нюрнбергский процесс поставил точку в этих изысканиях, и наградой 

нелюдям была верёвка. Яснее ясного: либо мы всё это прямо сейчас 

остановим, либо приготовимся к неминуемому ответу. Финал неизбежен.   

 

Людмила Рябиченко, 

руководитель Межрегионального общественного движения 

«Семья, любовь, Отечество» 

 

    Молодец Людмила, автор статьи, хорошую работу провернула в интернете, 

пришлось видимо поискать материал. Побольше бы таких людей, кто 
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открывает глаза, на то, как нами пользуются, какие вкусовые добавки 

подкладывают в пищу, из кого их изготавливают. Дают ложную 

информацию, потом убеждают нас и результаты на лицо. Нами пользуются 

через порок заблуждения.   
 

Из интернета: 

МАССОВЫЙ КАННИБАЛИЗМ! ПЕПСИ: ВЫТЯЖКИ ИЗ 

ТРУПОВ ДЛЯ УСИЛЕНИЯ ВКУСА!!!  

 

      СЕГОДНЯ В ПРОИЗВОДСТВЕ КОСМЕТИКИ, ЛЕКАРСТВ, 

ВАКЦИН И ПИЩЕВЫХ ДОБАВОК ИСПОЛЬЗУЮТСЯ КЛЕТКИ 

АБОРТИРОВАННЫХ ЭМБРИОНОВ!!! 

 

Соответствующее письмо за подписью вице-президента отдела Глобальной 

общественной политики компании PepsiCo Пола Бойкаса было отправлено в 

организацию, боровшуюся с этой чудовищной практикой. В письме 

сообщается, что «компания не допустит использования HEK-293 – клеточной 

линии, получаемой из почек человеческого 

эмбриона».  

Как стало известно в прошлом ноябре, акционер 

PepsiCo подал резолюцию-протест в комиссию 

по ценным бумагам и биржам с целью не дать 

компании заключить 30-миллионный контракт с 

компаний Senomyx, которая в процессе 

производства искусственных вкусовых 

усилителей использовала клеточные линии, 

полученные из абортированных младенцев.  

Тогда корпорация PepsiCo, входящая в 

комиссию по молодежной политики Совета по 

международным отношениям, проигнорировала протесты, а адвокат 

корпорации Джордж А. Ширен отметил, что резолюция должна быть 

исключена, так как в ней идет речь о вопросах, «имеющих отношение к 

обычным бизнес-операциям компании», и «некоторые задачи настолько 

фундаментальны для работы компании 

на повседневной основе, что они не 

могут подвергаться надзору со стороны 

акционеров». 

Таким образом, когда речь зашла о 

зарабатывании денег на 

использовании останков 

абортированных младенцев, 

корпорация восстала против своих же акционеров, а правительство 

покрыло корпорацию, заявив, что это относится «к самым обычным 

операциям».  
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Вице-президент компании «Сеномикс» Гвен Розенберг описывает процесс 

как «что-то вроде автоматической системы определения вкуса». Компания 

разработала более 800000 вкусов. Белок, в качестве которого используются 

клеточные линии HEK-293, получен на основе почки эмбриона в Лейдене, 

Голландия. Характерно, что в этой операции были задействованы сугубо 

иудо-протестантские компании. 

После получения нужных вкусов корпорация каннибалов PepsiCo 

публично заявила, что не будет «проводить или финансировать исследования 

– в том числе исследования, проводимые третьими сторонами – в которых 

используются любые ткани человеческого организма или клеточные линии, 

получаемые из эмбрионов». 

Новость о решении PepsiCo вызывала «восторг» среди противников абортов. 

После чего лидер одной из противоабортной организации заявила, что 

отдельные люди и целые семьи, бойкотировавшие 

продукцию PepsiCo в связи с обсуждаемой проблемой, 

сейчас должны написать в компанию и поблагодарить её 

генерального директора за принятие этичного решения – 

«а затем купите себе ваши любимые продукты Pepsi, 

чтобы отметить это событие!». 

И это вместо того, чтобы навсегда прекратить бизнес 

сатанистов. Senomyx была организована в 1999 году в 

Калифорнии Любертом Штраером, владеет 113 патентами на ароматизаторы, 

еще 300 патентов находятся в стадии регистрации. Большинство из них 

обкатывалось на материалах из абортированных младенцах. Кроме 

PepsiCo Senomyx сотрудничает с такими пищевыми гигантами, как японская 

Ajinomoto Co., Inc., швейцарская Firmenich SA, американская Solae 

(пищевое подразделение DuPont по производству продукции из ГМО-сои), 

американская Kraft Foods, американо-британская Cadbury Schweppes, 

швейцаро-немецко-британская Nestlé SA, Coca-Cola и другими – чьи 

акционерам все равно, что они получают свои дивиденды от каннибализма.  

Видимо, всё равно и потребителям, что они едят абортированных детей. 

Между тем, «мировое цивилизованное» прагматично подходит к 

уничтожению человечества – через денежное стимулирование «свободы 
Ajinomoto Co., Inc., Solae (пищевое 

подразделение DuPont по производству 

продукции из ГМО-сои). 

абортов». В России смертность от 

абортов составила порядка 80 млн. 

абортов только за последние 20 лет. 

Новый Мировой Порядок не только 

предполагает кормить нас 

нерожденными детьми, в ход идет все. 

Абортивные материалы используются 

при производстве дорогих вакцин и 

дорогой косметики. Существует минимум 14 видов вакцин, которые 



 

147 
  

изготавливаются с использованием человеческих зародышей, 

полученных в результате абортов. Все эти вакцины производятся 

крупными фармацевтическими корпорациями (в т.ч. представленные в 

России GlaxoSmithKline, Merck & Co и др.)". 

     На русском языке ничего подобного не публиковалось. Видимо 

управляющие понимают разницу между англосаксами и русскими. Если бы 

у нас подобная новость появилась, то это стало-бы настоящим 

кошмаром, а -                                                               

вот у них это просто 

новость... Наконец-то 

компания "Пепсико" 

отказалась от 

использования останков абортированных 

эмбрионов человека при производстве напитка 

целого поколения! Вы, представляете? Они 

оказываются признают этот факт! А вы это 

знали? Вы в курсе, что покупая - бутылочку 

"Пепси-колы" или "Кока-колы", "Фанты", 

"Миринды" и - т.п. вы платите деньги за 

человечину? Вы отчётливо осознаёте тот факт, что каждый вокруг вас, кто 

платит деньги за продукцию перечисленных компаний.                                       

 

 

Firmenich SA,                        

Senomyx  
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Nestlé SA    - Kraft Foods, 

 

- Cadbury Schweppes, 

 

 

 

 

       

 

 

 

       А где гарантия честности? Сейчас выпускают множество “вкусных” 

изделий, а в графе состав напитка и продукта умалчивается истинный 

состав применения усилителей вкуса, его, просто не пишут.  Миллиарды, 

которые получают корпорации – не хотят терять, на оборот, стараются 

увеличить за счёт потребителя, а потребителя надо сделать ЗАВИСИМЫМ 

от продукта этой фирмы. 

        Надо отказаться от таких продуктов, а то ведь можно стать 

зависимым и тогда действительно не сможешь дальше жить без ихнего 

употребления. На клеточном уровне тело будет только требовать 

такую пищу, а перемены в тебе будут весьма существенны и не влучшую 

сторону, сознание особенно, за ним тело. 



 

149 
  

        Интересно другое: евреи этих напитков и 

продукты не употребляют. 
А, теперь, поговорим о донорских органах, и что стоит за вживлением 

органов чужого человека, даже если он и родственник, кроме миллионных 

прибылей в медицине. Если смотреть с точки зрения энергетики, тонкого 

плана энергетических тел, кармы, то картина будущего весьма печальна.  

 Пересадка донорских органов. 

Для жизни, людям, органы меняют, 

Им, больные органы, умерших доноров вживляют. 

Казалось бы, их жизнь и дальше продолжение, 

По сути, это же, Законов Божьих нарушение. 

С этим, кто – то, может и не согласиться, 

Особенно, когда на очереди, их, родные в списках, лица. 

Таких людей, аспект моральный, не тревожит, 

У них, одна надежда – медицина им поможет. 

В дальнейшем, всё удачно, может получиться, 

Но не факт, что с ним, другого не случится. 

Во – первых, карма человека на судьбу влияет, 

И, пожалуй, каждый это знает. 

Бывает, орган донорский, не приживается,  

И человеку, курс таблеток, назначается. 

А органы живые – кровью клеток, донорских питаются, 

Вдруг, потом процесс, иммунный нарушается. 

И не потому, что карма, чужеродная включается, 

В судьбе, Закон Вселенский нарушается. 

Искусственные имплантаты, часто, приживаются, 

Тазобедренных суставов, это, всех касается. 

На время, это, человеку помогает, 

А через год, он их, на современные меняет. 

Стимулятор кардио отмечен, 

Но, к сожалению, и он, не вечен. 

Бог, создал в Природе человека, 

И не повторил никто Его, от века и до века. 

Его в себе, всегда, ты, можешь ощутить, 

Но, Бога, никогда, никто не может заменить. 

 

      Из послания Бога Рода, о пересадке донорских органов, хорошо понятно, 

что нарушается иммунитет, включается карма другого человека, от того, у 

кого взят донорский орган, ведь сам донор мёртв, а раз орган живой, то и 

карма тоже начинает действовать, да и состояние органа оставляет желать 

лучшего, хоть его и стараются сохранить.  
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     А как увидеть у донорского органа энергетику? Ведь она показывает, 

живой орган или мёртвый, не смотря на то, что его сохранили в больнице, в 

растворе, в холоде. Ведь по сути, даже если и донорский орган на 

физическом, в материальном мире живой, то по энергетике он мёртвый и в 

место того, чтобы выполнять свои прямые функции по энергетике в 

организме где его приживили, он выполняет прямо противоположные. 

Питается энергией живого человека, а карму несёт другого, потому и 

иммунитет нарушается, и отторжение органа идёт.   

    Читал в интернете, что тем, кому вживили орган донора, начинают жить, 

кушать, поведение и увлечения как у того человека, чей орган вживили. Вот 

и скажи теперь, что карма донора не работает. Перестанет карма действовать 

тогда, когда орган донора перестанет жить, а так, идёт связь живого человека 

с мёртвым. Доноры в основном покойники, ведь добровольцев отдать свой 

орган или продать, весьма и весьма мало, бывает продают от безысходности, 

но даже, если и донор живой, связь всё равно действует. А как? Только 

одному Творцу известно, Мир то Его, Правила – Заветы, Его, здесь ВСЁ ЕГО 

И ОТ НЕГО. А у него разговор короткий, работай над собой, стань, как Я. 

Выбор не велик из предложенного Творцом, кроме как стать Творцом, у тебя 

другого выбора нет.  

                     И понять – Вселенские Законы не меняются, 

                                 Только кармой в жизни отражаются. 

   А потом сам подумай, почему включается карма другого человека? По 

сути, тот, кому вживляют орган донора – “мёртвый”, доживает последние 

дни, и он это хорошо понимает. До того, как будет сделана операция, человек 

ещё живой, отрабатывает свою карму, а после операции – он становится 

“живой”, потому и карма включается донора. Физически, он всё тот же, 

слышит, видит, воспринимает родных, друзей, понимает. А духовный 

уровень становится другой, другого человека.   

     А потом ведь будет и следующая жизнь, а что придёт по судьбе, по карме? 

Только Богу известно, но можно и поразмышлять в слух, и это, не всем 

понравится, когда человеку хочется здесь и сейчас, и аспект моральный их не 

тревожит, тем более, что с ними будет в следующей реинкарнации. А лучше 

бы задумались, потом сложнее будет исправлять и помочь здесь может 

осознанное понимание (если поймёшь), или настоящий целитель. 

     Там, ниже, есть глава, традиционное целительство, в ней рассказано на 

примере, как записывается в подсознание то, что ты делаешь с собой, или с 

тобой делают другие в этой жизни и потом, всё это, проявляется в твоём теле, 

в следующей жизни.  

    Пойми, это всё очень, очень серьёзно. Равносильно тому, примерно, как 

если бы тебе, здоровому человеку, с нормальной психикой, в настоящий 

момент, сейчас, предложили, что бы ты, СОЗНАТЕЛЬНО, медленно, лишил 

бы себя любой нужной тебе, части тела. Здравомыслящий человек на это не 

согласится, только тот, у кого нет здравомыслия, и ты прав, если подумал о 

том, что в наше время здравомыслие не у каждого. Поэтому то, что ты, 
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видишь вокруг, здравомыслием не назовёшь, особенно медицину, благодаря 

которой и на которую надеясь, человек теряет в себе самое драгоценное…   

Безследно, всё, не происходит 

И лишь, потом, на мысль наводит. 

Что мелочных поступков не бывает, 

Судьба в дальнейшем, всё, напоминает. 

 
                                              ***************** 

 Невозможно изменить свой опыт — в этой жизни или в    

следующей, — пока не узнаешь, как ты его создал. 
 

    Пойди потом догадайся, как ты его создал, живя в следующей жизни. 

 

 На Кипре арестованы евреи, торговавшие частями тел украинцев 

25 ноября 2016 |   

Израильская полиция отрапортовала об аресте на Кипре подельника Михаила 

Зиса и Шломи Битона, обвиненных в торговле органами, посредничеством в 

торговле органами, эксплуатации, угрозах, и ряде 

других преступлений. 

Израильская полиция отрапортовала об аресте на 

Кипре подельника Михаила Зиса и Шломи Битона, 

обвиненных в торговле органами, посредничеством в 

торговле органами, эксплуатации, угрозах, и ряде 

других преступлений. Согласно данным полиции, 

задержание произвели кипрские правоохранители на основании запроса 

израильской прокуратуры, сообщает izrus.co.il. 

Имя задержанного не разглашается, но, по данным кипрского издания 

CypLIVE, речь идет о 77-летнем мужчине, задержанном в городке Арадипу. 

Полиция Кипра инициировала процедуры для начала процесса экстрадиции 

предполагаемого преступника в Израиль. 

Как сообщал портал IzRus, 17 ноября, было подано обвинительное 

заключение против уроженца Украины, д-ра Михаила Зиса и его 

подельников Шломи Битона, Даниэля Пэра и Сахара Шальби, задержанных 

25 октября. Им вменяются в вину торговля органами, посредничество в 

торговле органами, эксплуатация, угрозы, использование поддельных 

документов при отягчающих обстоятельствах, запутывание следствия и 

другие преступления. 

Газета «Президент» уже писала о том, что евреи разожгли медленно 

тлеющую войну на Украине для того, чтобы иметь приток «свежих» 

украинцев для изъятия у них органов. Это основная цель этой библейской 

войны. Ведь евреям в основном доннороми подходят только славяне. 

Почему? Ответ прочтёшь ниже в главе Закон РИТА, 

Но уже со следующего года вектор изменится, и хватать людей на улице и 

разбирать их на части станет вполне законным.  

http://izrus.co.il/dvuhstoronka/article/2016-11-24/33568.html
http://www.prezidentpress.ru/news/2909-ukraina-bibleyskiy-teatr-i-mifologiya-ukrainskoy-voyny.html
http://www.prezidentpress.ru/news/2909-ukraina-bibleyskiy-teatr-i-mifologiya-ukrainskoy-voyny.html
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В сентябре 2016 года в США президент Барак Обама подписал закон о 

создании химер. Это смеси животных (3%) и человека (97%), которых можно 

будет законным способом разбирать на части и забирать у них органы для 

трансплантации. Пока же евреи отлавливают украинцев в зоне военного 

конфликта. 

Софья Найман 

 

       В каком же обществе мы будем жить? Точнее уже живём. Ведь химеры 

тоже живые, будут также учиться в школах, работать, иметь семью. Потом и 

для них придумают законы, а если химера придёт к власти? Куда нас ведут 

правители, которых мы избираем? А может пора всем правителям подать в 

отставку, лучше конечно послать их куда подальше, а нам вернуться к 

нормальной естественной жизни наших предков. По Совести и Заповедям 

Богов. Правители будут не нужны, АДминистрации тоже, а так народ их 

кормит и тянет на себе за счёт налогов, а доходы от продаж ресурсов Земли 

делят другие. 

 

Марина Ветрова по материалам LifeSiteNews газета "Президент" 

5/10/2016    http://www.prezidentpress.ru/n... 
 

 

 

Сам нынешний президент США Барак Обама, также 

является продуктом расово генетических исследований. 

Его покойная мать еврейка по крови (по некоторым 

сведениям умершая от болезней похожих на СПИД) 

сознательно и целенаправленно занималась меж расовыми 

совокуплениями. Ей удалось официально пропустит через 

своё ложе все основные расы планеты. И что 

удивительно, рыжий и конопатый брат по матери и президента США, до не 

давнего времени жил в Литве, а другие родственники раскиданы по всем 

континентам. И этот проект восхождения и, возможно, даже самого 

появления первого "чёрного" президента США, с самого начала вёл клан 

Кеннеди...  

      Почему бы не подписать закон о создании химер, братьям по генам. 

Так сказать, дал путёвку в жизнь.  

 

      Ниже статья из интернета, которая многое объясняет, когда прочтёшь, то 

твои взгляды на медицину сменятся. Ты поймёшь для кого она, какие цели 

преследуют лица, создавшие её. Разбирись в том, что нам создают через нас, 

нашими руками. Хитрая политика, еврейская, они придумывают, а мы 

воплощаем в точности по еврейскому катехизису, теперь и хвалятся этим в 

открытую. Читай и знакомься с фактами. Может быстрее поймёшь, что мы, 

славяне, должны жить по Совести, по Заповедям Богов РОДных и без 

http://www.prezidentpress.ru/news/4232-v-ssha-sozdadut-novuyu-rasu-iz-zhivotno-chelovecheskih-himer.html
http://www.prezidentpress.ru/news/4232-v-ssha-sozdadut-novuyu-rasu-iz-zhivotno-chelovecheskih-himer.html
http://www.prezidentpress.ru/news/4232-v-ssha-sozdadut-novuyu-rasu-iz-zhivotno-chelovecheskih-himer.html
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медицины. Мы, славяне, должны жить объединившись, одной общиной, 

как наши предки. С Богами в единстве. Сами себе голова. Без президентов 

– поводырей и думы, которые живут по Заповедям тёмных, у нас с ними 

разные дороги. Нам самим выбирать путь и самим отвечать за деяния свои по 

Заповедям Богов наших. Сообща обществом выбираем, все вместе и 

отвечаем. И при решении вопроса, не большинством голосов выбирается 

решение, как в думе правительства, а единодушно. Для того, чтобы получить 

большинство голосов, можно подговорить или купить голос в свою пользу 

или целенаправленно по сговору голосовать за какое – то предложенное 

решение. А как остальные, кто не согласен с решением? Если решение не 

всеми принимается, должно быть найдено другое, которое по душе всем. 

 

         Принятие выбора решения должно      

удовлетворять всех и принято единогласно.   

Усыновление детей и разборка их на органы. Торговля 

человеческими органами. (из интернета) 
www.zarubezhom.com    

       2004-01-16 www.zarubezhom.com Полиция в Бразилии арестовала 

израильского гражданина и бывшего офицера, саяна Гелдая Таубера Гади в 

связи с международной торговлей человеческими органами. Мировой центр 

по торговле человеческими органами находится в Израиле. Донору платят 10 

тысяч долларов, а пациента заставляют отстёгивать за почку 120 тысяч 

долларов. Только за последний месяц в Бразилии арестовано 10 бразильцев и 

2 израильтянина и выявлено 22 готовых к забору донора. Гелдай Гади сказал 

на допросе, что задание вступить в контакт с определённым лицом в 

Бразилии, ему дал важный государственный чиновник в Израиле. Таким 

образом, нелегальная международная торговля человеческими органами, это 

часть нормальной государственной деятельности в Израиле. Гади сказал, что 

Израиль нелегально действует в других странах через вполне легальное 

государственное здравоохранение. То есть в России, представителей 

израильской преступной сети по торговле человеческими органами надо 

искать в официальном Институте Транспланталогии России и других 

солидных институтах, а не на какой – ни будь плодоовощной базе. И это 

очень плохо, что в России, в отличие от Бразилии, ещё не сделано ни одного 

ареста в связи с этой деятельностью саянов. Интересно, сколько саянов в 

России? Подробности об участии Израиля в торговле органами: 

http://www.news.com.au/common/story_pag ... 02,00. html  

       То, что детей усыновляют и вывозят в США – для того, чтобы разобрать 

на органы – это установленный факт. Однако ловят только детоубийц –

http://www.news.com.au/common/story_pag%20...%2002,00
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любителей продать одну почку за 120 тысяч долларов. Организованный 

канал детоубийц работает иначе и без помех. Например, сейчас в России 

беспризорников больше, чем во время гражданской войны - миллионы. В 

гражданскую войну они миллионами и помирали на дорогах, сейчас совсем 

другое дело. Сейчас - это сверхдоходный бизнес. У каждого ребёнка - две 

почки - это 250 тысяч долларов, плюс кожа, роговица, сердце. Одного 

ребёнка можно разрезать на миллион долларов запчастей. Теперь 

беспризорникам не дадут так просто бегать по дорогам. Есть люди, которые 

не упускают этой возможности поживиться. Мафия не возится с 

усыновлением. Это отдельные случаи действий одиночных мародёров. На 

практике детей разбирают прямо в России. Для этого достаточно 

районной больницы. Центр банка данных, и покупатели проходят через 

Израиль. Трансплантационная международная банда находится в полном 

контакте с врачами, которые всего лишь за небольшой "отстёг" извлекают 

органы из живых детей и для это их не надо бить по голове молотком, их 

просто немного наркотизируют и всё. Эти нелюди не понимают, что этими 

долларами они подавятся. Ими только можно купить билет в ад, в один 

конец. Они думают, что дети ведь ничьи и их никто не ищет. А государство? 

- Какое государство? Это что ли? - Если там кто заинтересуются, то получат 

свою долю и всё. Когда все понятия вертятся вокруг денег то всё так и 

получается. Честь и совесть не имеют денежного выражения и поэтому 

отсутствуют, как в Америке. Но Бог видит всё! 

http://www.utro.ru/articles/2005/04/15/428969.shtml 

       Только вчера об этом говорили, что в России происходит массовая 

разборка беспризорных детей на органы. Всемирный банк покупателей 

органов находится в Израиле. Таким образом выход на покупателей имеют 

только те врачи, которые связаны с Израилем. Вот почитайте наглядное 

свидетельство, что они разрезают живых пациентов на органы в обычных 

районных больницах. Почему они в идеале предпочитают детей? - потому 

что у них здоровые органы. Почему беспризорников? - Потому что они ничьи 

- безхозные - миллион долларов бегает в запчастях по улицам - Лови их. 

Помните? - Чёрная машина ездила по городу, а потом пропадали дети. 

Сейчас много чёрных машин ездит по русским городам, а потом дети 

пропадают, но их никто не ищет, они ничьи. Более того, вполне возможно, 

что разрезатели детей работают в полном контакте и ко взаимной выгоде с 

детскими домами и учреждениями: http://top.rbc.ru/index6.shtml  

       Сообщается, что в Хабаровске возбуждено уголовное дело в отношении 

незаконной пересадки органов. Это дело международное. Центр нелегальной 

пересадки органов находится в Израиле, где находится всемирное досье 

доноров и нуждающихся. Это через Израиль устраивают операции за 
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которые платятся - 120 тысяч доноров за почки - официальная рыночная 

цена. Вот и считайте в Хабаровске - 15 доноров х 120 тысяч долларов. 

Сейчас, при современных средствах связи, всё устраивается легко. Но акцент 

здесь не в этом. Пересадка доноров это, чистое злодейское убийство. Органы 

могут быть взяты только у живого человека. В этом вся проблема, то что 

медики объясняют, что дескать, да мы ждём пока сердце остановится, это 

ложь. Никто ничего не ждёт, потому что ждать нельзя - органы должны 

быть взяты у живых людей иначе их органы будут непригодными. 

Органы берутся у живых людей и забор часто производится даже без 

наркоза, чтобы не повредить почки. При этом делается разрез тесаком и 

вдоль, и поперёк тела, таким образом, как – будто человека переехал поезд. 

Забор органов - это чисто живодёрское убийство живых людей, ради 

денег, даже если это якобы бесплатно. Сказки о том, что люди долго потом 

живут с этими органами являются сказками, так как те болезни, которые 

выводят из строя свои органы продолжают действовать и на пересаженные 

органы. Кроме этого, людям, которым пересадили почки, дают такие 

лекарства, от которых всё остальное тело засыхает, чтобы оно почки не 

отторгало. Заборы органов должны быть запрещены во всё мире как 

шулерская, чисто бандитская операция. Вы понимаете, что если это чистый 

бандитизм на Западе, то в России это в ещё худшем виде. Чистая живодёрня.  

http://top.rbc.ru/index.shtml?/news/society/2004/04/13/13180151_bod.shtml 

     МВД России сообщает, что из России экспортировано 45 тысяч детей. 

Каждый ребёнок сообщают они же, стоит до 50 тысяч долларов. Во всяком 

случае в США всем хорошо известно, что если хочешь усыновить, то это 

будет цена нового дорогого автомобиля. Вопрос: кто в России получает эти 

деньги? 45 тыс. детей Х на 50 тысяч долларов - более 2 миллиардов 

долларов. Сумма сравнимая с величиной ежегодного бюджета России (около 

50 млрд.) Теперь вы понимаете почему в нормальном государстве должна 

быть смертная казнь – Потому, что люди - сволочи и во многих случаях 

используют возможности к своей личной выгоде независимо от ущерба для 

других, что и вы и наблюдаете в течении последних десятков лет. Но МВД не 

договаривает. Какой-то процент детей идёт просто на запчасти, то есть их 

разрезают на пересадку органов. В этом случае доход с каждого ребёнка 

улетает на суммы в более 100 тысяч долларов. Только пересадка почек стоит 

не менее 120 тысяч долларов. А сердце? А печень, а кожа, а роговица?  

Штаб-квартира мировой пересадки  

                                          органов находится в Израиле.  
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Попробуйте их там зацепить - они под надёжной охраной первой и второй 

по силе армий в мире - США и Израиля. На сегодня в мире прочно 

воцарилось царство зла - теперь настали времена, когда это зло даже не 

утруждает себя маскировкой: 

http://top.rbc.ru/index.shtml?/news/society/2004/11/15/15160716_bod.shtml  

"В Турции арестован израильский врач Захи Шапир (Шапиро), работавший в 

частной клинике в Стамбуле, которая специализировалась на пересадке 

органов. Он был задержан вместе с 13 другими сотрудниками этого же 

медицинского учреждения по подозрению в нарушении правил медицинской 

трансплантации, пишет "Газета.ру". Среди них - "расчленение людей, 

которые еще не были мертвы в момент удаления из их тела жизненно важных 

органов. Полиция начала расследование после того, как один из доноров, 

который продал для трансплантации свою почку, подал заявление в 

правоохранительные органы. Истец утверждает, что он не получил за 

проданный орган обещанную ему сумму денег". Между прочим, заголовок 

статьи такой: "ТУРЕЦКИЕ ВРАЧИ ЗАДЕРЖАНЫ ЗА УДАЛЕНИЕ 

ОРГАНОВ У ЖИВЫХ ЛЮДЕЙ" - Был израильский врач, а стали турецкие 

врачи. http://www.regions.ru/news/2072911/ - Обычная подача, мы тут ни 

причём - это гадкий турок Шапиро - мы турков поэтому не любим; а кто 

может что плохого сказать о евреях?  

     "Согласно исследованиям Международной организации здоровья, 

Бразилия, Индия и Молдова поставляют больше всех в мире внутренних 

органов для трансплантации. Об этом сегодня сообщает мексиканское 

издание Todo Teotihuac.com. По данным той же организации, повышенным 

спросом пользуются почки, а также печень и роговица глаза. Цены 

варьируются от 1000 долларов за почку для доноров из бедных стран до 200 

000 долларов, которые платят состоятельные пациенты, не желающие ждать 

своей очереди на трансплантацию или не соответствующие медицинским 

требованиям для такой сложной операции. Новую почку надо ждать в 

среднем 3 года – это открывает широкие возможности для черного рынка 

трансплантологии. Как отмечает издание, донорами, как правило, являются 

граждане бедных стран, а «получают» новые органы жители развитых 

держав" - http://press.try.md/view.php?id=83862&iddb=Society - Биржа 

внутренних органов, а также наведение покупателей органов, которые в 

основном больные богатые евреи, на продавцов органов, которые бедные 

гои, находится в Израиле.  

   "Доктор Рошаль выступает за разрешение детского донорства в 

России. Детское донорство (пересадку органов от детей к детям), сейчас 

запрещенное в России, необходимо разрешить, считает член Общественной 
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палаты, директор московского НИИ неотложной детской медицины и 

травматологии Леонид Рошаль. В пятницу газета «Коммерсант» сообщила о 

соответствующей законодательной инициативе Минздравсоцразвития. По 

информации издания, министерство почти закончило работу над 

документом, регламентирующем пересадку печени, сердца, кишечника и 

легкого от (гойского) ребенка к (еврейскому) ребенку. «Есть мировая 

практика. Если есть показания, если есть реципиент, то почему этого не 

делать? При соблюдении всех правил я принципиально за», — сказал Рошаль 

РИА Новости.  

       Славяне становятся товаром для евреев, на основании заключения 

полоумного докторишки и наших властей. Куда смотрит власть и 

почему принимают законы, обращающие нас в товар для евреев? Это та 

власть, которую мы выбираем и которая наживается на наших жизнях? 

Она с евреями за одно и состоит в большинстве из евреев!!! Почему мы, 

славяне, подчиняемся конституции, которая создана в Америке для нас 

как колонии, как покорные рабы.  

       Наш удел жить по Заповедям Богов наших, если мы 

считаем себя детьми Божиими, потомками наших Богов, а мы, 

как рабы, подчиняемся приказам думы – амуд и боимся 

нарушить заКОНы в конституции, писанные евреями для нас. 

      По его мнению, опасения правозащитников не оправданы. «А что бы они 

сказали, если бы у них был ребенок, которому бы требовалась пересадка, а ее 

бы не производили, потому что есть запрет?», — сказал Рошаль". 

http://news.mail.ru/politics/1379885  

    Хитрит чёрный доктор Рошаль, - это тот, который всех террористов на 

Дубровке вместе с жертвами отравил газом фентанилом, которого в России 

нет (наверно, привезли из Израиля по случаю), и так чётко что никого в 

живых не осталось и допрашивать некого. Весь вопрос тут, Уотсон, в том, 

можно ли пересаживать органы от еврейского ребёнка к ребёнку гою? То 

есть как на это смотрит Шульхан Арух. Вы так этот вопрос сформулируйте 

чёрному доктору, а не иначе. Потому что на самом деле, что они хотят 

легализовать не акцентируя - это пересадку органов от детей-гоев к евреям 

причём наладить выращивание гоев (гойские свинофермы) конкретно на 

жертвоприношение, ритуальную забивку и распределение органов забитых 

детей-гоев. Всё будет легально и под контролем еврейских врачей. Всё 

идёт к легализации кровавых жертвоприношений и ритуальную забивку гоев. 

Они не зря гнут и дожимают эту линию. Лик Змеи и дракона на 

архитектурных памятниках оживает на глазах. Помните древнюю китайскую 

сказку про то, что рядом с городом "N" жил дракон, который требовал и 
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пожирал детей. - Это была не сказка. Кто смекнул, пока не поздно, - всем 

прятаться в синагоги! Хотя бы ради детей! Дракон уже выпущен из бутылки.  

     "Девять жителей Израиля арестованы по подозрению в торговле 

человеческими органами. Согласно данным правоохранительные органов, 

преступники предлагали донорам продать свою почку за 30 тысяч долларов. 

Рекламные объявления печатались в русскоязычных газетах и прессе на 

арабском языке. Операции по извлечению органов проводились на Украине. 

Полиции удалось выйти на след правонарушителей после обращения одной 

израильтянки, которая заявила, что не получила обещанных денег за свою 

почку. Один страж порядка выдал себя за потенциального донора и 

разоблачил мошенников. Следователи предполагают, что жертвами 

аферистов стали десятки человек. В Израиле запрещена торговля 

человеческими органами, однако местные законы допускают продажу 

органов, если доноры уезжают делать операцию за рубеж, отмечает РИА 

"Новости".  

- За рубежом и расплачиваются. Но "мэтчируют", сводят покупателей и 

продавцов, через специальную биржу, - через Израиль. "Как сообщил пресс-

секретарь полиции Израиля Микки Розенфельд, все арестованные являются 

гражданами Израиля, большинство из них выходцы из стран бывшего СССР. 

По данным Израильского общества трансплантации (Israeli Transplantation 

Society), около 200 израильтян каждый год уезжают за рубеж, чтобы 

пересадить себе донорский орган. В большинстве случаев, это операции по 

пересадке почки".  

      Сотрудники Государственной пограничной службы Украины в 

Закарпатской области задержали правонарушителей, пытавшихся незаконно 

вывезти за границу четверых мальчиков, выдавая их за футболистов. Детей 

везли на микроавтобусе Mercedes через пункт пропуска «Малый Березный». 

Кроме водителя и несовершеннолетних пассажиров, в автобусе находились 

двое мужчин и женщина. Во время паспортного контроля мужчины 

представились тренерами футбольной команды, а женщина — матерью 

одного из мальчиков. Они сообщили, что едут на международный 

футбольный турнир в Данию. При собеседовании выяснилось, что мужчины 

не имеют никакого отношения к тренерской работе и познакомились со 

своими «подопечными» за несколько часов перед въездом в пункт пропуска. 

Кроме того, документы для перевозки детей были оформлены ненадлежащим 

образом. Пограничники установили, что родители двоих детей в настоящее 

время находятся за границей, поэтому не могли дать разрешение на вывоз 

своих детей. Поэтому детей не пропустили через границу. Сами 

пограничники допускают, что эти дети могли стать жертвами охотников за 

человеческими органами.  



 

159 
  

Сколько стоят человеческие органы:  

Роговица глаза - $5 000  

Легкие (пересаживаются вместе с сердцем). В Украине операции не 

проводятся.  

Сердце – $250 000. Потребность украинцев: 

1000-2000 в год. За всё время проведены 4 

операции в Киеве и 2 - в Запорожье.  

Печень (фрагмент) - $5 000 - $55 000. 

Потребность украинцев: 1000-2000 в год. 

Проводится операций: 30-40 в год.  

Почка - $2 000 - $50 000. Потребность 

украинцев: 1000-1500 в год. Проводится около 

100 в год.  

Костный мозг - $40 000  

Ирак запрещает иностранцам 

усыновлять своих детей!  

Россия, Украина, Молдавия на потоке продают своих детей на экспорт и 

такого закона в этих странах нет. И у нас тут есть информация, со стороны 

США, что раньше, сейчас не знаю, это было не менее 50 тысяч долларов 

расходы, чтобы "усыновить", то есть фактически, купить ребёнка в России. И 

самое интересное, что этот доход целиком и полностью идёт мимо 

государства и является "предпринимательским" доходом тех компаний, 

которые занимаются экспортом детей, и эти компании делятся только с 

коррумпированными российскими чиновниками.  

     Я вам скажу так, чтобы у вас не было иллюзий: это хорошо если так 

случится, что, действительно, усыновлённый ребёнок попадёт не к 

извращенцам; но в современных условиях, этими, якобы, "усыновлениями" 

прикрывается работорговля гойскими детьми и, конечно, на органы. 

Занимаются этим, хотя у них паспорта могут быть самых разных стран, люди 

еврейской породы, - у них отлаженная сеть по всему миру и банки 

данных, и торговля ведётся только гойскими детьми. В еврейской среде 

этот ужас категорически невозможен. В еврейской среде идёт тщательный 

отбор особо одарённых детей "Аллё, мы ищем таланты", и форсируется 

патриотическое еврейское воспитание. Поняли игру?  

тут еще по теме  
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http://president.org.ua/news/news-175159/  

Институт Склифосовского обвинили в торговле донорскими органами  

http://www.rol.ru/news/med/news/02/11/19_005.htm  

В частности, утверждалось, что институт якобы "поставил на поток 

снабжение американских медицинских центров донорскими материалами, 

извлеченными из тел пациентов".  

*************  

Сообщение из Бразилии Brazil (AFP) - Израильский офицер в отставке 

арестованнный в Бразилии по подозрению к интернациональному синдикату, 

занимающемуся торговлей человеческими органами, заявил в суде, что 

ГЛОБАЛЬНАЯ ТОРГОВЛЯ ЧЕЛОВЕЧЕСКИМИ ОРГАНАМИ 

КРЫШУЕТСЯ НЕПОСРЕДСТВЕННО ИЗРАИЛЬСКИМ 

ПРАВИТЕЛЬСТВОМ!!!!! Офицер в отставке Geldaya Tauber Gady заявил, 

что израильское правительство через своё министерство здравоохранения 

спонсирует покупку органов для израильтян в других странах, особенно в 

Южной Африке.  

     Пересадка органов в Израиле легальна, однако Израиль не желает ввозить 

доноров для забора органов непосредственно в Израиль, чтобы не иметь 

проблемы, куда девать гойские тела после забора органов. Вследствие 

этого израильские евреи, которым требуются от гоев органы, пока 

вынуждены ехать для получения гойских органов за границу, потому что 

правительство Израиля не знает куда девать потом использованных 

гоев, если привозить их для забора органов непосредственно в Израиль. 

Выбрасывать их на улицу,- это невыход. Тогда на улицах Израиля будут 

скапливаться никому не нужные гойские уроды с огромными шрамами на 

животах. Сжигать отработанных гоев после забора почек в крематории? 

Этого пока делать нельзя.  

Тем более ещё с гойскими арабами не покончено. Поэтому израильским 

евреям в целях конспирации и приходится ездить на операции за 

границу, например, в Москву, Киев или Донецк. Расходы все на себя 

берёт государство Израиля, которое получает деньги из богатой Америки, 

которая в свою очередь грабит весь мир. Только что мы привели пример, 

что из Пентагона пропало 3 триллиона долларов, и никто даже не стал их 

искать. А что их искать? И так всем известно, где они. Все деньги потом 

оказываются в Израиле. Поэтому сверхчеловеки могут себе позволить жить 

как ЛЮДИ (а по существу нелюди). Статья заканчивается утверждением, что 

"Израильское правительство в курсе существования биржи человеческих 
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органов в Израиле и деятельность, связанная с этим в Израиле, вполне 

законна"  

БОЛЕЕ ТОГО.  

"AL-KHALIL (IRNA). Убивая молодых палестинцев израильская армия 

поставляет убитых на пересадку органов. Израильское правительство 

конкретно признало, что доктора института судебной медицины в Abu Kabir 

около 10 дней назад извлекли органы из трех арабских подростков убитых 

израильскими карателями. Министр здравоохранения Израиля Nessim 

Dahhan на запрос арабского члена Кнессета Ahmed Teibi, ответил, что он не 

может отрицать факта, что органы этих троих детей были забраны для 

пересадки или научных исследований".  

Буквально расщеплённая риторика звучала так: "I couldn't say for sure that 

something like that (taking out the organs) didn't happen." Арабский член 

Кнессета Ahmed Teibi, сказал журналистам, что он имеет все доказательства, 

что израильские врачи института судебной медицины вырезают из 

подростков убитых израильскими карателями на Западном Бергеу Иордана и 

полосе Газы их сердца, почки и печени. Он сказал, что израильские каратели 

обычно удерживают тела убитых ими арабов в течении нескольких суток без 

всяких объяснений. Например, в свежем случае, 30 декабря 2007 года 

израильские каратели при неизвестных обстоятельствах убили около Khan 

Younis трёх гойских мальчиков в возрасте 14-15 лет. Тела трёх мальчиков 

были выданы только 6 января. Медицинскими властями палестинской 

автономии тела были обследованы и найдено, что жизненно важные органы 

всех трёх мальчиков удалены. Израильская и западная 

"демократические" прессы полностью игнорировали этот случай.  

******************  

Вот посмотрите на фото Шумакова - главного заборщика органов в СССР и 

России. "Скончался главный трансплантолог России В.Шумаков". Но, между 

прочим, когда он ещё был молодой и жирный, а он всегда был жирным; 

потому что, и, я это точно знал ещё по медицинским кругам в Москве; когда 

в СССР было голодное время, 1970-80 е годы, у этого Шумакова никогда не 

переводились шашлыки; потому что ему на институт поставлялись всегда 

свежие бычки, потому что им для опытов нужны были крупные сердца. То 

есть Шумаков всегда заказывал живых молодых бычков - телят за счёт 

государства на опыты по пересадке сердца. Им нужен естественно живой 

телёнок. Поэтому Институт Трансплантологии в Москве всегда был 

живодёрней. Сердце они - на опыты, а телёнка Шумакову на шашлыки, и 

Шумаков сам лично эту телятину в советское время распределял среди своих 

людей, чем остальные были очень недовольны и об этом, жалуясь, 
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рассказывали. Вот почему Валерий Шумаков всю жизнь был очень жирным и 

только к старости осунулся, обнажив лик оборотня. Вот кто пожрал парной 

телятины-то в советское время, так это Валерий Шумаков. Это сладкое слово 

- ХАЛЯВА! И имя и фамилия- вполне гойские - Валера Шумаков.  

В дискусии о трансплантологии неправильно обсуждают только технические 

моменты, в то время как на практике, учитывая, что только единственно в 

мире, только в Израиле правительство оплачивает пересадки органов евреям 

от гоев, вопрос стоит на практике только так, что - Трансплантация - это 

вопрос о пересадке органов от гоев в избраному народу. Вопрос стоит только 

так и не иначе! Недавно читал в русском инете статью, что в Молдавии есть 

село, где уже все взрослые продали свои почки в Израиль и у всех животы 

располосованы.  

С технической же стороны, как врач неоднократно присутствоваший при 

заборе органов ещё с советского времени, сообщаю, что все изъятия 

органов происходят на живом человеке, а не умершем, как сообщают 

публике в нашем Зазеркалье. Смысл брать с трупа? На трупе, с остановкой 

кровообращения все сосуды моментально тромбируются и всё - органы уже 

не годятся. Весь смысл, что органы должны быть изъяты на циркулирующем 

кровообращении и по – другому быть не может. Никакой дурак не сидит и не 

ждёт пока больной с травмой головы помрёт; и как только решение принято, 

ещё живого пациента вскрывают огромным ножом и без анестезии, после, 

задним числом оформляют последовательность наоборот, что, дескать 

сначала он умер, а потом забрали органы. Зазеркалье. Правильно, это 

технически невозможно ждать пока больной с черепно-мозговой травмой 

помрёт, их режут живыми, и что там они могут испытывать и насколько 

глубоко они без сознания - это "грифов", - так на жаргоне кличут 

трансплантологов, не волнует.  

Вы проверьте, личные банковские счета этого Валерия Шумакова и его 

частную собственность - говорят он и в советское время был миллионером. 

Правильно, при социализме забрать органы не стоило не копейки, а вот 

пересадить у Шумакова уже и тогда стоило дорого.  

А что касается техники, вот сообщают новости: "Американские ученые 

разработали технологию, которая может стать настоящим прорывом в 

трансплантологии. Новый метод лечения позволяет избавить многих 

пациентов от необходимости пожизненного применения лекарств, 

предупреждающих отторжение пересаженных органов, сообщает Associated 

Press" http://top.rbc.ru/society/26/01/2008/136515.shtml . - И что вы поняли ?  

Я объясняю: Дело в том, что все пациенты с пересаженными органами по 

определению больны СПИДОМ - у них у всех Синдром Инммунодефицита. 
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Полноразвёрнутый СПИД у них ятрогенный, то есть заведомо причинённый 

химиотерапией, которая, чтобы предотвратить отторжение органа, 

проводится всем пациентам с пересаженными органами пока они не помрут. 

Таким образом, что больные с пересаженными органами живут, можно 

сказать только весьма условно, - они теперь больны СПИДОМ, Синдромом 

Иммунодефицита, и как таковые, больные с пересаженными органами 

умирают от СПИДА. Правильно, смысл перемены мест, слагаемых 

заключается в том, что если до пересадки органа больной умирал от его 

недостаточной функции органа, то после пересадки органа он умирает от 

СПИДА. Так в чём же великий смысл всей этой рокировки с органами? Для 

пациента "смысл" в том, что он теперь умирает не от почечной 

недостаточности, а от СПИДА, но еврейские врачи остаются "с деньхами". В 

этом весь и смысл. Донор же вообще если не труп, то калека. Зато еврейские 

врачи с чистой прибылью.  

   Смысл вышеприведённой в статье, якобы, сенсации, заключается в том, что 

если СПИД, без которого пациенты с пересаженными органами жить не 

могут, надо поддерживать постоянной химиотерапией, то теперь - УРА! 

"Прогресс!" Теперь они нашли такой зверский химиопрепарат, который 

обеспечивает этот пожизненный СПИД одним введением. Этот СПИД теперь 

будут обеспечивать ещё до операции однократным введением какого – то 

такого препарата, который выжигает весь костный мозг и уничтожает всю 

собственную кровь человека. После чего надо будет сделать ещё одну 

операцию - по пересадке костного мозга, которая одна стоит 110 тысяч 

долларов и не покрывается в США ни одной страховкой, после чего пациент 

после операции если выживет, но у него будет такой пожизненный Синдром 

Иммунодифицита - СПИД, что таблетки после операции принимать будет не 

надо, поскольку СПИД у него будет уже пожизненный. Такие розовые 

перспективы. Это в Зазеркалье называется "больной живёт"?  

В связи с этим, как дипломированный доктор по обе стороны океана, я 

заявляю со всей ответственностью, что современную еврейскую медицину, 

как преступление перед человечеством, и в особенности гойским, 

необходимо частично запретить, они слишком разошлись, и оставить только 

его неотложную часть: травму, неотложные состояния, инфекционные 

болезни, а всю остальную поножовщину в хирургии запретить, оставив 

только самые интернационально проверенные методы лечения; и акцент, как 

и в СССР, повернуть на профилактику, здоровый образ жизни, здоровую 

еду и искоренение хронической интоксикации населения.  

Чистый алкоголь, как говорят в США "Хард ликвор" - дистиллированный 

алкоголь, кроме вина и пива, приравнять к наркотикам со всеми 

вытекающими из этого юридическими последствиями. В каждой стране 
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создать независимую от органов здравоохранения государственную 

общественную комиссию, составленную из гоев, не медработников, которая 

постоянно бы занималась бы проверкой медицинских учреждений на 

предмет экспериментальности и эффективности их методов лечения, и 

которая бы имела право закрыть и распустить тот или иной медицинский 

научно-исследовательский институт, под видом лечения, занимающийся 

экспериментированием на гоях и деланьем денег за счёт здоровья других 

людей.  

     Да, товарищи гои, именно так вопрос стоит, а не иначе! Гои, для 

еврейских врачей, - такие же "павловские собаки" как и сами 

"павловские собаки". Медицинское экспериментирование на гоях под 

видом лечения давно в прогрессе. К слову сказать, вся современая медицина, 

которая по духу и философии вся еврейская, именно так и начиналась и 

таковой и является поныне: http://www.zarubezhom.com/wishnevsky.htm Более 

того, судя по новому закону в Дании в отношении разрешения 

перспективных "органных ферм", в которых будут разводится "люди", 

рождённые только для того, чтобы быть разобранными на органы, еврейская 

творческая мысль, пока её не пресечь в корне, сама по себе не успокоится.  

А может вы не верите, что такое возможно?  

В Нью-Йорке начались слушания по делу бывшего дантиста Майкла 

Мастромарино, который обвиняется в противоправном расчленении более 

тысячи трупов и продаже костей, органов и кожи.  

Мастромарино платил гробовщикам $1000 за каждое тело, а сам заработал 

миллионы  

Текст статьи полностью:  

http://news.bbc.co.uk/go/em/ru/-/hi/rus ... 255641.stm  

    Вот смотрите иллюстрация надгосударственной координации в деле 

торговли органами. "Косовары потрошили сербов на органы". - Однако 

почему-то Бывший прокурор Гаагского трибунала по бывшей Югославии 

(МТБЮ) Карла дель Понте дальше сама эту мысль почему-то не развивает. 

Разрезать людей на органы - это тяжкий ручной труд специалистов-хирургов, 

и чтобы эта работа имела вообще смысл - необходимо, чтобы кто-то платил 

за этот товар хорошие деньги - чтобы был скупщик - брокер. Продукт-то 

скоропортящийся! Итак, следует вопрос - кто - какой брокер предложил 

косоварам деньги за органы сербов? Вы же понимаете, что интеллект самих 

косоваров на уровне табуретки. Вся биржа органов находится в Израиле. А 

вот об этом евреоналовая проститутка "железная Карла", почему-то 

помалкивает.  
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    Но это нормально для гоев – не знать ничего. Что тут стыдиться? 

Величайшим же преступлением алиенской медицины против гойчества, (и я 

здесь сделаю конкретную огласовку), является то, что она ничего не зная, и 

ничего будучи не в состоянии сделать, уверяет всех, что она знает и может 

всё! И обосновывает этим, якобы, "знанием" превращение больниц в 

лаборатории по экспериментам над живыми гоями. У меня друг по институту 

кардиолог подрабатывает в Москве введением эксперименальных западных 

препаратов ничего не подозревающим москвичам, которых зазомбировали 

так, что это, дескать, "по блату" им дают "дефицитные препараты".  

    Сейчас это уже очевидно, что алиенская медицина генерально развивается 

в тотальную транспланталогию. Алиенская медицина будущего - это 

трансплантология!  

     Её контуры уже видны и позапрошлой весной в марте-апреле 2008 перед 

еврейской пасхой мы это обсуждали подробно (www.zarubezhom.com). Скоро 

гоев будут с младенчества разводить на специальных фермах, специально на 

трансплантацию органов. То есть будет два типа гоев:  

1). Это обычный "Рабочий гой" и появится тип второй:  

2) "Донорский гой" - на трансплантацию.  

    Будут существовать, мы тогда приводили линки, и уже в Дании и 

Голландии дано законодательное добро на создание таких донорских 

человеческих ферм. Вы что думаете, Уотсон, еврейские младенцы попадут на 

эти фермы? Всё будет сделано так, что У ГОЕК НЕ БУДЕТ ВЫХОДА КАК 

РОЖАТЬ ДЛЯ ЭТИХ ФЕРМ, также, как и сейчас у них иногда нет 

выхода, чтобы не сдать кровь за гроши. То есть на этих фермах будет 

предусмотрено, что в них приходят и рожают гойки, оставляя своего ребёнка, 

получая гроши, и дальнейшее маму не касается; но она может стать 

постоянным донором детей на органы и получать за это надбавку.  

Естественно, что эти гойские фермы будут называться как-нибудь очень 

солидно и гуманитарно, типа как в Москве "Научный Центр Охраны 

Материнства и Ребёнка" или "Трансплантология на Благо Человечества". Это 

не фантастика - это уже есть; просто пока ещё не в форме легальной 

системы. Это всё базируется на базе Бирже органов в Израиле. 

Прочитал сам - поделись с другом, размести ссылку на других ресурсах  

 Но форум снова закроют, и ссылка никуда не приведёт -> Копируйте ссылку 

вместе с текстом. 

 Или Распечатай и дай почитать у кого нет компьютера. Будь активнее!   
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  Заголовок сообщения: Группа раввинов организовала торговлю 

оранами. 

 Торговля органами  

арестовано 44 ж\да, 10 раввинов -  

тороговля человеческими почками.  

...и контрабанда донорских органов.  

Леви-Ицхак Розенбаум,58, из Бруклина, был обвинен в сговоре с другими для 

получения и тороговли человеческими органами для трансплантаций.  

К Розенбауму обратился полицейский агент под видом желающего "достать" 

донорские органы- почки.  

Розенбаум сообщил ему, что это будет стоить 150 тысяч, половину суммы - 

вперед.  

Розенбаум сообщил, что некоторая сумма пойдет донору, а некоторая -

врачам в Израиле. вы, конечно же, поверили, что ж/ды дадут гою денег за его 

почки? А потом догонят и еще немного денег дадут?  

На самом деле, как пишет Холмс - отъем почек у гоев происходит самыми 

страшными методами, без анестезии. Может быть он нам откроет страшную 

правду, как это делают ж\ды.  

Потому, что я помню, картина была настолько страшной даже для медика, 

что он не решился ее облачить в слова.  

 http://krevetka-flo.livejournal.com/191184.html  

В Штатах началась чистка раввината.  

Пока берут самых наглых...  

"Мы арестовали группу раввинов, но это не значит, что мы против религии.  

Просто эта группа людей - уголовники, коррупционеры, преступники и 

нарушители общественного договора"  

 ******* 31.08.009 www.zarubezhom.com ******  

Арест раввинов – Атлантическое побережье США одна из крупнейших в 

мире еврейских популяций в шоке. На снимке арестованный раббай Саул 

Кассин Rabbi Saul Kassin главный раббай сирийских евррев Syrian Jewish 

Community в США - Конгрегации ШААРЕ Сион в районе Флатбуш, Нью-
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Йорк. Congregation Shaare Zion in Flatbush, N.Y". 

http://wcbstv.com/local/bid.rig.nj.2.1098658.html  

"Раббай Израель Двек Rabbi Israel Dwek отрёкся от своего сына Шломо 

оказавшегося иноформантом ФБР и будеть "Сидеть Шиву", sit Shiva" -  

Это не так просто, Уотсон, в иудаизме отречься от своего сына, что послать 

на три буквы и всё – его надо живым похоронить. Израиль Двек раббай 

сефардской еврейской общины в богатом районе wealthy Monmouth County 

suburb of Deal, в субботу с кафедры синагоги цитировал талмудический закон 

Мозера (не путать с законами Мозеса) "the Talmudic Law of the Moser, or the 

Law of the Jewish Informer, is essentially a covenant prohibiting a Jew from 

informing on another Jew to a non-Jew. Талмудический Закон Мозера - 

специфически запрещает еврею доносить на еврея гоям".  

Уотсон – этот еврейский "закон-тайга", между прочим, как у банды 

преступников, а не у, дескать, "невинного религиозного меньшинства". 

Раббай Двек отрекается от своего сына, который кооперировал с ФБР с 2006 

года; раббай заявил, что он начинает неделю траура по своему сыну как по 

умершему; то есть еврей справляет поминки по живому сыну потому что тот 

предал кагал алиенов – этот процесс называется у евреев "сидеть Шиву". 

"Шиву сидят" неделю – 7 дней траура (or shiv'ah, Hebrew: שבעה ; "seven") . 

При объявлении Шивы траур должны соблюдать все близкие родственники: 

отец, мать, братья и сёстры и их жёны. 

http://en.wikipedia.org/wiki/Shiva_%28Judaism%29 А, вот как в натуре сидит 

Шива в индуизме: http://en.wikipedia.org/wiki/Shiva - Без вариантов, Уотсон, 

что Индуизм – придумали индийские евреи. Пролаз их выдаёт. Индийские 

брамины кто они? - Индийские криптоевреи. 

http://www.zarubezhom.com/Images/Vikram ... igroup.jpg  

"Арест пяти раббаев в Нью-Йорке и Нью-Джерси делает заголовки новостей 

только в Израиле": и на блогодроме  

"Ещё один раббай арестован в Лос Анджелесе в дополнении к пяти в Нью-

Джерси": - Спрут http://www.zarubezhom.com/Images/ZionZmiy.jpg. - вы если 

вы где видите, Уотсон, трёх криптоевреев вместе - там можете их брать и 

арестовывать - не ошибёшься, что есть преступный сговор против гоев с той 

или иной целью, потому что это алиенско-гойская война.  

"Первый свидетель по делу раббаев 61-year-old Jack Shaw in Jersey City 

найден мёртвым в Нью-Джерси!" - губернатор Джон Корзина тут же объявил, 

что это не убийство, хотя прокурор сказал, что обстоятельства 

подозрительны, тем более что убитый - вот он на фото только что был жив и 

здоров: - Это жуть, Уотсон, насколько США криптоеврейская сатрапия. Это 
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вам урок, Уотсон, не обязательно если на вратах ада висит табличка 

"демократия и свобода", - подумай для кого - не для евреев ли? Посмотри не 

снизу, а сверху: http://www.zarubezhom.com/Images/LibertyIslandUSA.jpg -  

В США раввины продают гоев на органы, а у них всё "свобода и 

демократия"?!  

"В США же понеслась отвлекающая кампания "Вспомни Холокост": 

http://www.cbsnews.com/stories/2006/12/ ... 7927.shtml  

А также, объявляют: "За арестами раввинов в Нью-Йорке стоит 

антисемитизм"заявил Yitzhak Kakun, главный редактор the Shas weekly Yom 

Le'Yom:  

"Но что не сообщают СМИ?" http://www.brasschecktv.com/page/676.html 

Цитата: 

"ФБР имело информацию на эту банду раббаев торгующих гойскими 

органами ещё 7 лет назад из совершенно надёжных источников. Уже тогда у 

этой банды были налаженные операции. Правительства Бразилии и 

Аргентины тогда среагировали на эту информацию оперативно. И у себя в 

странах со своей стороны сразу взяли преступников. И это не была лишь 

просто торговля органами - банда ВОРОВАЛА и РЕКЕТИРОВАЛА гоев за 

органы! Подбирались бедные люди и если те отказывались продавать свои 

органы, им говорили, что их застрелят. Некоторые "доноры" даже не имели 

понятия, что за бумаги они подписывают. За органы давали на руки не более 

10 тысяч долларов, а перепродавались они за более чем 150 тыс. 7 лет ФБР 

не решалось произвести аресты раббаев!!!" 

Ещё о том же: 

Цитата: 

"Арест бруклинских органдилеров осветил ситуацию в подпольном бизнесе, 

в котором за почки платят 2-10 тыс. долларов за штуку, а перепродают за 180 

тыс. долларов. Не мудрено, так как более 80 тыс. американцев стоят в 

очередь на пересадку почки, и раньше 3-х лет реально получить почку 

нельзя, поэтому реципиенты сами начинают искать дилеров. Раввин Леви 

Розенбаум разрекламировал себя переодетым агентам ФБР, что он 

занимается продажей органов 10 лет". 

http://www.nydailynews.com/news/ny_crim ... arket.html 

ДИЛЕР ГОЙСКИМИ ОРГАНАМИ РАББАЙ ЛЕВИ РОЗЕНБАУМ!  

- АПЛОДИСМЕНТЫ, ДИВЕРТИСМЕНТЫ и ШНОБЕЛЕВСКАЯ 

ПРЕМИЯ МИРА за 2010 год!!!  
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"Некоторые американские госпиталя стимулируют продажу органов": / - Что 

удивительного, если 95% американских врачей евреи, 95% американских 

больниц принадлежит криптоевреям, и многие из американских больниц 

имеют слово "еврейский" даже в названии, например, "Лонг Айлед Джуиш 

Медикал Центр".  

 Вот и прикиньте, Уотсон, чего значат призывы еврейских врачей к людям 

отписывать свои органы в случае смерти - вы им отписываете свои органы 

бесплатно, а они продают почки за 160 тыс. доларов штука! - "Петя, приди ко 

мне - Вайнштейну Аркадию Борисовичу, и отпиши мне свои почки на всякий 

пожарный случай; я тебе скажу спасибо, и загоню их за 160 тыс. долларов, а 

если две, то за 320. - Граждане! Помогайте больным, жертвуйте свои органы 

на благо больных!"  

"Подозреваемый в торговле органами свидетельствует, что их покупка для 

евреев финансируется израильским правительством": 

http://findarticles.com/p/articles/mi_m ... ntent;col1  

"Румынское посольство в Израиле запросило правительство Израиля список 

детей, которые были усыновлены из Румынии в Израиль за последние годы. 

Румынское правительство хочет убедиться, что все дети живы здоровы и 

имеют свои органы на местах. Подозрения возникли у румынского 

правительства в связи с деятельностью израильского "агенства по 

усыновлению": http://www.haaretz.co.il/hasen/pages/Sh ... sw=Romania - Да, 

Уотсон, опрометчиво отправлять гойских детей в Израиль на усыновление. 

Их раввины животных жертвоприносят вообще на людях: 

Images/story.israel.animal.ap.jpg а вспомните иудейского Молоха 

http://www.zarubezhom.com/Images/moloch2.jpg а это: 

http://www.zarubezhom.com/Images/rutualmurder3.jpg 

Виктор Филатов  Заголовок сообщения: Дети - живые контейнеры с 

органами для чёрных трансплантологов 

И хотя сионисты не были со мной во Вьетнаме, и не видели, как солдат ведёт 

козу на веревочке на фронт, как живой не портящийся паёк питания. 

МИРОВАЯ СИОНИСТКАЯ ИМПЕРИЯ «ОСВЕНЦИМ» выход все-таки 

нашла… Об этом чуть ниже, а пока - нечто любопытное из Торы на заданную 

тему. 

6 августа 2008 г. 

«Лидеры ультраортодоксальной общины Израиля выпустили новое 

постановление, так называемый "билет жизни", который запрещает 

верующим жертвовать свои органы для трансплантации после смерти.  
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"Живой или мертвый, я не даю разрешения забирать мои органы и любые 

части тела ни для каких целей", – так сформулирован этот запрет, сообщила в 

среду, 6 августа, армейская радиостанция "Галей ЦАХАЛ".  

Это постановление стало ответом на закон о донорских органах, 

разрешающий использование органов человека в случае смерти тела или 

мозга, который был одобрен Кнессетом в марте текущего года.  

Шмуэль Пеппенгейм, представитель ультраортодоксальной общины 

Израиля, заявляет:  

Цитата: 

"Это постановление распространяется на всех граждан Израиля, живущих по 

законам Торы и каждого, кто хочет жить и умереть как еврей". 

Иными словами, резать и потрошить можно только гоев. Иметь «билет 

жизни» гою не положено. А зачем, собственно, каждому еврею этот «билет 

жизни»? А чтобы «заготскот» не ошибнулся, и не загреб на скотобойню 

ненароком своего, то же богоизбранного. А такие накладки уже были. 

«Торговля донорскими органами: преступление или бизнес?» - задаётся 

риторическим вопросом газета, самой постановкой вопроса утверждая, что 

торговля органами – само собой разумеющееся дело, вот только надо 

выяснить - это преступление или бизнес. Ну, допустим, преступление и – что 

дальше? Ну, допустим бизнес, и - что дальше? Да ничего, потому что такими 

риторическими вопросами сионисты скрывают своё, другое, кроют, что в их 

МИРОВОЙ ИМПЕРИИ «ОСВЕНЦИМ» все по-другому, всё не так, как у 

людей, в медицине то же. 

«Представлен законопроект об изъятии органов для пересадки без 

предварительного согласия донора» 

Депутат сионист Анатаниэль Шнелер ("Кадима") представил законопроект, в 

соответствии с которым врачи будут иметь право изымать органы у 

скончавшихся пациентов для последующей трансплантации, если случай 

подпадает под категорию "срочное спасение жизни".  

Кстати, вопрос не праздный: где сионисты берут детей для разделки?  

Ответ.  

На вокзалах, в подвалах, на чердаках - из стай беспризорников.  

Ну, теперь-то понятно, зачем сионисты разрушают семьи гоев? Теперь-то 

понятно, зачем сионисты натравливают жену гоя на мужа гоя, гойских 

детей на гойских родителей, плодя неблагополучные семьи? Теперь 

понятно, зачем сионисты спаивают отцов и матерей гойских детей?     
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Пора славяне задуматься о нашем положении или потом поздно будет. 

Теперь ты знаешь, зачем спиртное, зачем школы с пустыми знаниями, 

зачем вкалываем на производстве, а детей воспитывают чужие дяди и 

тёти, зачем чужие религии, зачем СМИ, телевизоры…, зачем? 

Сионистские солдаты сионистского Израиля, не потрошат убитых арабов. 

Они убивают отцов и матерей арабских детей, создавая тем самым стаи 

бездомных и беспризорных детей – резервуар для «центров 

трансплантологии» СИОНИСТСКОЙ ИМПЕРИИ «ОСВЕНЦИМ»  

А вы думали – зачем клоны, ведь когда-то гоев, строго по Торе, не будет ни 

одного?  

А еще есть «центры» - «специалисты Центра суррогатного материнства 

обеспечат Вам юридическую поддержку, предоставят достоверную 

информацию по всем аспектам программы суррогатного материнства, 

возьмут под контроль организационные проблемы, психологическое 

состояние участников программы, предоставят выбор кандидатур 

суррогатных мам и создадут комфортные и надежные условия лечения 

бесплодия методом > ЭКО и суррогатного материнства…  

Первый случай суррогатного материнства зафиксирован еще в Ветхом Завете 

(Бытие, 16) за две тысячи лет до Рождества Христова, когда служанку Агари 

пригласили в качестве суррогатной матери для вынашивания ребенка 

Авраама, жена которого не могла забеременеть. А вы думали, зачем заказы 

на гойских тёлок? И я не удивлюсь, если сионисты уже клонировали и 

Гитлера, и Сталина и доставили их с иудейскими ритуальными заморочками 

в один из своих «центров траспланталогии». Но лучшие поставки детей гоев 

на разделку идут, конечно, с войн, на которых гои убивают гоев. В.Ф.)  

Шибко умные мне сейчас же и скажут: человек не иголка в стогу – не 

потеряется, кругом люди. Сионисты учли и этот очень умный вопрос.  

Была такая сенсация – «секретные тюрьмы». Оказалось, что они есть в 

каждой европейской стране, а в Румынии так прямо в центре столицы - 

Бухарест. Но самое поразительное, что ни в одной из тех тюрем так и не 

нашли ни одного заключённого из числа якобы схваченных исламских 

террористов. Ни одного. Для отмазки сионисты отпустили несколько человек 

из тюрьмы в Гуантанамо. Но тюрьма в Гуантанамо не была никогда 

секретной. Для отвлечения внимания гоев выкатили еще иракскую тюрьму 

Абу-Грейб. И дело сделано – все, кажется, забыли про «секретные тюрьмы». 

Но, кажется, операцию прикрытия складов с живыми контейнерами – детьми, 

для сети «центров интерплантации» МИРОВОЙ СИОНИСТСКОЙ 
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ИМПЕРИИ «ОСВЕНЦИМ» сионисты не закончили. Операция 

«прикрытие» продолжается. 

«Всё для тебя, дорогая. Все для тебя я куплю. Только не надо, родная» искать 

«секретные тюрьмы! Хочешь фотографии из секретных тюрем – да – на, 

хоть, 100 порций! Хочешь законы против них, да – на, хоть 100 штук. 

Хочешь, чтоб мы их запретили, закрыли, да, – на, хоть 100 раз подряд. 

Только не надо, родная, искать наши «секретные тюрьмы». 

Нет и не было в «секретных тюрьмах» никаких подозреваемых в терроризме 

лиц. Нет и не было в «секретных тюрьмах» никаких допросов, 

подозреваемых в терроризме. 

Так что это за «секретные тюрьмы», во внутренних дворах которых игровые 

детские площадки? Вот и стога сена с иголками. Так называемые секретные 

тюрьмы – это накопители, пункты сбора, склады хранения живых 

контейнеров с органами для «центров живодёрни» МИРОВОЙ 

СИОНИСТСКОЙ ИМПЕРИИ «ОСВЕНЦИМ».  

Почему детей-контейнеров везут из России в Германию и - наоборот? 

Почему их везут из сионистского Израиля на Украину и - наоборот, из 

Сербии в Австрию и – наоборот, из Италии в Испанию и – наоборот…? Так 

легче, так проще держать детей взаперти: им очень убедительно 

растолковывают, что они в чужой стране. что в этой стране «гориллы и злые 

крокодилы – не ходите дети в Африку гулять», что выходить на улицу 

смертельно опасно… По себе сужу. Меня пригласил Пентагон Чейни, и я 

прилетел в США. Вначале я жил в Нью-Йорке, участвовал в дискуссия в 

Колумбийском университете на разные темы. Но все они были об одном 

«СССР – империя зла». Вечером меня привозили в гостиницу и 

сопровождавшие меня црушники перед уходом очень настоятельно 

рекомендовали мне не выходить из гостиницы, пока они за мной не приедут 

утром. Почему? А потому.  

С мероприятий Меня в гостиницу они привозили в 17 часов, и после их ухода 

я, как они мне настоятельно рекомендовали, не выходил без них «в Африку 

гулять», облегчая тем самым работу «мальчикам с поднятыми воротниками» 

на выходе из гостиницы. К тому же, я, собственно, ничего не терял: Нью-

Йорк такой же, как все другие города: асфальт, стены да шмотки в витринах 

и на развалах.  

А у детей-контейнеров срабатывает еще и эффект лагеря на Колыме. 

Несколько раз я там бывал: ну, куда убежишь, когда кругом на сотни 

километров непроходимая, скажем так - местность? Ребенку сионистка-

воспитательница это очень толково вкладывают. За всю историю Колымских 
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лагерей, никто оттуда не сбегал, хотя охрана была, сравнительно с другими 

регионами, хиленькая - это я вычитал в музее «Лагеря Северо-Восточной 

Зоны» музей тот был в городе Магадане, может от и сейчас есть, я давненько 

на Магадане не бывал. Повторяю, нет никаких «секретных тюрем», а есть 

«обезьянники» для детей-контейнеров с органами для имплантации. 

Однажды в Кабуле я попал в операционную нашего военного госпиталя, 

писал о наших раненых и работе нашего госпитале. В операционной стояли, 

параллельно друг к другу, два операционных стола. Работали одновременно 

две хирургические бригады. В хирургической было еще два стола, они, слава 

Богу, пустовали – новых раненых наших парней с гор в тот день не 

поступало. 

По заявке в назначенный час привозят из сионистского «обезьянника» живой 

контейнерок с тёпленькими живыми органами для вырезания, и кладут 

маленький контейнерок на один из параллельно стоящих операционных 

столов. На другом, параллельно стоящем столе уже лежит сионист Мордехай 

или сионистка Эстер, готовенькая к приему из контейнерка. Пока контейнер 

не усыпят - с концом, он даже разговаривает с сионистом или сионистской на 

рядом стоящем столе, говорит, как контейнерка зовут и сколько 

контейнерочку годков. Быт. Рутинная бытовуха «центра». 

Гои планеты давно должны были бы сделать для себя открытие: МИРОВАЯ 

СИОНИСТКАЯ МИПЕРИЯ Ротшильда «ОСВЕНЦИМ» давно закрыла в 

СИОНИСТСКОМ МИРОВОМ «ОСВЕНЦИМЕ» всякую медицину, ту 

медицину, в которой есть, кроме хирурга, еще и другие врачи. Хирурги-

резники. Хирурги-шойхеты торговля органами, 03, врачи убийцы, скорая 

помощь, аллегория кто не понял, плакат, мясо, свинина, говядина. 

Кстати, вы не заметили, как много сейчас в мире разного рода 

международных детских мероприятий, вообще, международных 

мероприятий? И на каждое из них едут самые разные делегации. – на 

экскурсию. И никого теперь не интересует, а сколько вернулось из числа 

уехавших? Ну, хотя бы из спортивного интереса, а потом – ведь это наши 

люди. Во время войны в Югославии в 1992 году ко мне в Москве пришли 

«патриоты», встречались мы в гостиницы Белград. Вид у них был 

персонажей из сериала «Бандитский Петербург». Они сказали, что они 

сербы, православные, и стали просить помочь им русскими добровольцами. 

Я сказал, что попробовать можно, но с одним условием: я составляю список 

и через Министерство обороны РФ, через МИД РФ и через Министерство 

обороны Югославии контролирую все, что происходит с нашими 

добровольцами на территории Югославии. Договорились встретиться еще 

раз. Больше я никогда не видел этих ходоков за «русским мясом». Правда. 

Слышал, что кое-кого из очень романтичных они все-таки охомутали без 
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всяких гарантий для их жизни. Но этих добровольцев потом уже никто и 

негде не видел живыми. Нет, на органы их не пустили, их просто пристрели 

однажды под скалой за ненадобностью. 

Из всего сказанного выше и не сказанного выше, какая получается история с 

географией… 

Сионисты давно отказались от всякой медицины. Они её закрыли. Больной 

орган у богоизбранного они не лечат, они - меняют, как в забарахливший или 

закончивший срок эксплуатации, прибор, называется - восстанавливаться 

блоками. Приезжают специалисты-шойхеты с чемоданчиками, в одном – 

исправный, новенький блок, например, почка, вытаскивают из 

богоизбранного больную почку и вставляют ему из чемоданчика новую. Но 

это вчерашний день сионистской медицине.  

Теперь всё проще… Здоровую почку для замены на больную у сиомуда, 

больше не возят самолетами-пароходами-автомобилями и оленями в спец 

контейнерах, не мучаются сроками годности этих органов в спец 

контейнерах, в смысли, чтоб не протухли. Просто привозят гоя живого. В 

операционной ставят два стола - рядышком. На один кладут гоя с живой и 

здоровой почкой в боку, на другом уже лежит богоизбранный, у него в боку 

то же почка, но гнилая. И пошло замена. Блоками. Я видел подобную работу 

на радиолокационной станции. Приехали специалисты с завода-изготовителя. 

Вытащили из чрева станции забарахливший блок – коробочку 30 на 30, и на 

освободившееся место поставили новый, тот, который они привезли с собой 

с завода. Теперь это же происходит в сионистском «центре имплантации», и 

называется «пересадка органов», легкие пересаживаются в блоке с сердцем, с 

той только разницей, что в результате замены блоков на РЛС станция 

продолжала работать в прежнем режиме, в сионистском «центре 

имплантации» пустой «контейнер» сионисты отправляют в утиль. 

А всю медицину, которая только для гоев, например, в тех же США, сам 

убедился в этом, давно перевели в аптеку: на таблетки, порошки и 

капельки в глаза, их привозят в сионистские аптеки (у нас аптеки певца 

Кобзона) с сионистских химфармзаводов. Что привозят? А вы знаете 

состав, например, Кока-Колы? (вот козёл как деньги на нас зарабатывает, 

нам тру ля ля со сцены, патриотические песни поёт, мы ему хлопаем в 

ладошки, а за глаза то…, теперь тебе понятна подлость ихняя 

внутренняя, как деньги гребут на тебе, а я думаю где он 90 миллионов 

заработал и выставил в отчёте в интернете.) 

Закон 81 
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Еврею не вменяется в прямую обязанность убивать акума, с которым он 

живет в мире; однако же — строго запрещается даже такого акума спасать от 

смерти, напр., если бы сей последний упал в воду и обещал даже все свое 

состояние за спасение. Далее, запрещено еврею лечить акума даже за деньги, 

кроме того случая, когда можно опасаться, что вследствие этого, у акумов 

возникнет ненависть против евреев. В этом случае дозволяется лечить акума 

и даром, когда еврею нельзя уклониться от лечения. Еще далее, разрешается 

еврею испытывать на акуме, — приносит ли лекарство здоровье или 

смерть (поставят в тихоря и будут наблюдать, а тебе ни чего не скажут). 

Наконец, еврей прямо обязан убивать такого еврея, который окрестился, 

и перешел к акумам, и уж, конечно, самым строжайшим образом 

запрещено спасать этого еврея от смерти. («Шулхан Арух») 

На отраве, которая продаётся в качестве лекарственных препаратов, погорел 

только акум Брынцалов. Уголовное дело завели на него. В своё время мне 

довелось с ним встречаться в его рабочем кабинете, на его «фабрике» в 

Москве. Из личных наблюдений о Брынцалове только и могу сказать – чума 

гороховая, лягушка для сионского удава. Задушили безмозглого Петруху, и 

сказал Кобзон, что кроме Брынцалов отраву, вместо лекарств, в России 

никто больше не гнал. «Только не надо, родная…» (сам замешан). 

Спросите у любого в Америке: отчего у него болит горло, он, не 

задумываясь, ответит – от вируса. Спросите у любого американца, от чего у 

него умерла родная мама, и он вам, не задумываясь, ответит – от вируса. 

Такими их сделали сионистские СМИ. А раз всё от вируса, то зачем 

врачи и медицина вообще (?) – были б под рукой таблетки. В США их, на 

любой вкус, не продают разве что только в персональном сортире. Для гоев-

животных сионисты соорудили медицину таблеток. 

В МИРОВОЙ СИОНИСТКОЙ ИМПЕРИИ Ротшильда «ОСВЕНЦИМ» 

сегодня совсем другая медицина, если её можно так назвать, а в ней, как и 3 

000 лет тому назад, только шойхеты (резники) и никого больше. «Черные 

транплонтанты» - это только для гоев. «Черные транплонтанты» - это в 

ИМПЕРИИ «ОСВЕНЦИМ», что-то вроде частного бизнеса, как бы частное 

предпринимательство в «ОСВЕНЦИМЕ» для разного рода капо и гой 

служащих при деньгах. Медицина шойхетов строго ИМПЕРСКАЯ 

структуры. И эта медицина – бесплатная, что-то вроде закрытых 

распределителей при большевиках, в которых отоваривались по 

специальным талонам или книжкам. Вы видели в вашей поликлинике, 

хоть одного еврея? Вы видели в стационаре, на койке, хоть одного 

еврея? Вы видели в очереди в вашей аптеке, хоть одного еврея? Вот тебе 

ответ на то, для кого медицина, её цели. Какое тебе ещё нужно 
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доказательство того, что ТЫ, можешь жить без медицины, по 

Кононам Творца, по Совести при этом без болезней.         

                          ЕВРЕИ – НЕТ.  

     Закон причины и следствия для всех одинаков.  Если 

ты и после этого не задумаешься, а будешь продолжать 

на полную катушку пользоваться медициной, ты либо 

глупый, либо …                   

МИРОВОЙ СИОНИСТСКОЙ ИМПЕРИИ Ротшильда «ОСВЕНЦИМ» не 

нужен ни маленький, ни большой, никакой адронный коллайдер, ей не нужна 

ни Саяно-Шушенская ГЭС, ни Чернобыльская АЭС. Ну, на хрена (термин 

из Торы), спрашивается попу гармонь, когда есть кадило? Ну на хрена, 

спрашивается, МИРОВОЙ СИОНИСТСКОЙ ИМПЕРИИ «ОСВЕНЦИМ» 

кардиологические центры и онкологические центры, зачем ей космос и Луна, 

какой еще к чёрту Фобос … Когда евреи построят третий храм Соломона и в 

нем появиться Машиах, гои внесут на своих плечах евреев в этот храм, а вся 

гой-животных цивилизация будет уничтожена как грязная выдумка 

язычников. Другой цели у сионских мудрецов нет. Они идут к ней почти 

3 000 лет. Осталось немного – 271 год. Читайте, гои, Тору там всё про 

ваш бесславный конец написано. Сионистик на эти слова сразу же 

завопит – паранойя Филатова. 

«Постоянно помните о пределах, которые ставят себе гои, их мышление 

заскорузло в этих пределах. Они не способны выйти из них. В этом их 

несчастье, в этом наше преимущество. Говорите и поступайте так, как 

этого не допускает их мораль, как этого не допускают их понятия. 

Делайте то, что кажется им невозможным, невероятным. Они не поверят в то, 

что вы способны на слова и поступки, на которые они не способны» 

(«Катехизис еврея СССР»). И автор прав. Ведь мы славяне судим по себе, 

по Совести должны поступить, как мы. А евреи поступают на оборот, о 

какой совести может быть речь с ихней стороны, если её у них нет? 

Правильно Иисус сказал, что они исчадие АДА и мысли тайные ихние 

соответствуют делам ихним. А для тебя, выбравшего себе 

правительство над собой ответ один: Хотели, как лучше. Потерпи, 

переделаем как… нам надо и лишь бы хуже для тебя. 

Закон 9 

Проходя мимо разоренного храма акумов, каждый еврей обязан 

произнести:  
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«Слава тебе, господи, что ты искоренил отсюда этот дом идолов».  

Проходя же мимо еще нетронутого храма, он должен сказать: 

«Слава тебе, господи, что ты длишь свой гнев над злодеями».  

А когда он видит 600000 евреев вместе, то обязан говорить: «Слава тебе, 

премудрый боже!». Когда же он встречает собрание акумов, тогда он обязан 

произнести: «В большом стыде будет мать ваша, покраснеет родившая вас!». 

Когда еврей проходит мимо еврейского кладбища, то ему следует 

воскликнуть: «Слава тебе, господи, что ты столь праведно создал их! (будет 

сожжен, потому и покраснеет, как вареный рак В.Ф,). А перед кладбищем 

акумов он должен сказать: «В большом стыде будет мать ваша и т.д.». Когда 

еврей видит хорошо выстроенные дома акумов, он обязан воскликнуть: 

«Дома надменных разорит господь!» когда же перед ним развалины акумов, 

то ему следует произнести: «господь есть бог отмщения!» («Шулхан Арух») 

Закон 11 

В шабаш строго запрещается еврею покупать, либо продавать. Однако же 

дозволено купить у акума дом в Палестине и в этом случае можно даже 

написать (акт), чтобы в Палестине было одним акумом меньше, а одним 

евреем больше. («Шулхан Арух») 

Закон 14 

Накануне Пасхи всякий еврей обязан читать молитву «Шефох» (в которой 

взывается к Богу, чтобы он излил свой гнев на гоев). Если евреи прочтут 

молитву с благоговением, то Господь, без сомнения, услышит их и пошлет 

Мессию, который изольет свой гнев на гоев. («Шулхан Арух») 

Закон 91 

Если в присутствии еврея умирает другой еврей, то в момент, когда душа 

расстается с телом, он должен, в знак печали, оторвать у себя клочок своего 

платья, даже если умирающий был грешником. Но когда он присутствует при 

смерти акума или еврея, сделавшегося акумом, тогда это выражение печали 

воспрещается, потому что еврей обязан радоваться такому событию. 

(«Шулхан Арух сильно сокращено). 

Полный текст этой статьи про трансплантологию с примерами и 

отступлениями читайте тут http://www.klich.ru/2009/09/articles09_01.htm 

 Прочитал сам - поделись с другом, размести ссылку на других ресурсах  

 Но форум снова закроют, и ссылка никуда не приведёт -> Копируйте 

ссылку вместе с текстом. 
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 Или Распечатай и дай почитать у кого нет компьютера. Будь активнее!   

 www.zarubezhom.com  Заголовок сообщения: Усыновление детей и 

разборка их на органы. Торговля человеческими органами 

 "Москвичам облегчили донорство после смерти 

http://news.mail.ru/politics/5153590/?frommail=1 - То есть как всегда "по 

просьбам трудящихся".  

- Это, Уотсон, оказывается, не сборщикам органов облегчили сбор (харвест) 

органов, а гоям, оказывается, облегчили их сдачу! - Опять хуцпа и 

Зазеркалье!  

Цитата: 

"Теперь москвичам достаточно в устной форме сказать своё «да» или 

«нет», причём – при любых свидетелях". 

- Вы поняли, Уотсон, ситуацию? - Поскольку органы, по определению, 

забираются у жертв к коме, то есть без сознания, то сама жертва после 

смертельной травмы, сами понимаете, Уотсон, не может решить "да" или 

"нет". Значит на практике достаточна любая формальная подпись 

любого постороннего лица. Сами понимаете, как это делается. Вот когда 

только, Уотсон, у еврейских доноров начнут в запарке забирать эти органы, - 

накладки выйдут, - то только тогда раздадутся возгласы возмущения.  

Я вам скажу больше, Уотсон, - когда создаётся искусственный спрос - тогда 

будет обеспечено и искусственное предложение...  - Вы понимаете на что я 

намекаю Уотсон? - То есть просто так теперь кого бы то ни было "мочить" 

уже не будут.  

Вы что? Уотсон? 2 почки - это 250 тысяч долларов! Кто эту систему вводит, 

тот не оставит 250 тысяч валяться на дороге! Вслед за киллером теперь будет 

приезжать заранее оповещённая бригада "сборщиков". Так гойским 

долбоёбам и надо! Не жилось им, видишь ли, при гойском социализме.  

А вот читатель оповещает: "Приветствую, Холмс. На счет донорства и бригад 

"сборщиков" иберы уже давно все продумали и даже кино сняли на эту тему 

с известными аткерами, чтобы довести до всех своих так сказать коллег 

по всему миру. Называется Repo man". http://www.imdb.com/title/tt1053424/  

  Торговля человеческими органами 

 Операции по пересадки органов, это страшное мошенничество. Ради 

денег, человека превращают в мученика. Я знала одного такого беднягу. 

Пересадили ему почку, пил горстями таблетки каждый день. И это не 

преувеличение, именно горстями все свои мученические дни. А что это 
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такое? Самочувствие у него отвратительное. Ежедневное отравление, 

попробуй так поживи, каждый день себя притравливая. 

Вот мне интересно, есть же закон, что человека должны информировать, 

какая операция, и какие будут последствия. Ведь нет же этого. Закон только 

на бумаге. Разве есть фильмы, литература, который доктор покажет 

пациенту, что с ним будет? Нет такого. Человек платит бешеные деньги, 

зато, что бы мучатся, а не жить. 

Я помню тот случай, когда остановили работу института трансплантологии, 

уличив в заборе органов еще живого человека. Заведующий возмущался, что 

это варварство якобы, убийство людей.  

Смотрела документальный фильм о пропавших без вести. Только 

официальная статистика показывает 25-40 человек в год. Хотя статистика как 

и все остальное сейчас липовое. Там наверняка пропавший раз в пять 

больше. Обычно это приехавшие на заработки люди в Москву и МО. Хотя 

очень много и таких ситуаций, когда человек пошел мусор выносить или в 

магазин, и уже никогда не вернулся. Опять – таки МО. Я всегда думала, ну 

куда они могут деться? Каму они нужны? Зачем? Здесь ответ сам собой 

напрашивается. 

доктор К  Заголовок сообщения: разборка на органы. 

 Недавно по тв был показан переводной фильм (BBC?) про пересадку 

органов. Показывали одну тётю, которая стала разговаривать с 

пересаженным органом и любить его, посылать ему порции любви. Тогда 

орган, якобы, перестал у нее отторгаться, и стал приживаться без 

имуноподавителей. Идея интересная. Сначала даже показалось, что фильм 

хороший, о духовности, о любви, о важном... Но на самом деле, конечно, это 

пропагандистский фильм для формирования общественного мнения на 

счёт доноров. Типа, отдавайте гои свои органы, не жалейте, люди (?) в 

них нуждаются. 

  Вступил в силу закон об основах охраны здоровья граждан в 

Российской Федерации. Вот выдержки из текста: 

Статья 47. Донорство органов и тканей человека и их трансплантация 

(пересадка) 

1. Лживая декларация  

2. Изъятие органов и тканей для трансплантации (пересадки) у живого 

донора допустимо только в случае, если по заключению врачебной комиссии 

медицинской организации с привлечением соответствующих врачей-
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специалистов, оформленному в виде протокола, его здоровью не будет 

причинен значительный вред. 

*Нужный протокол оформят. Никто не сомневается 

3. Изъятие органов и тканей для трансплантации (пересадки) не допускается 

у живого лица, не достигшего восемнадцатилетнего возраста (за 

исключением случаев пересадки костного мозга) или признанного в 

установленном законом "порядке" недееспособным. 

*А теперь сравните с п.8 этой же статьи - нужный ребенок или 

недееспособный ведь могут "неожиданно" умереть. 

4. Изъятие органов и тканей для трансплантации (пересадки) допускается у 

живого донора при наличии его информированного добровольного согласия. 

*Будьте уверены, в истории болезни будет записано, что покойный, 

будучи информированным, добровольно позволил (а может, даже и 

потребовал) изъять из своего тела все органы. 

5. 6. Совершеннолетний дееспособный гражданин может в УСТНОЙ форме в 

присутствии свидетелей или в письменной форме, заверенной руководителем 

медицинской организации либо нотариально, выразить свое волеизъявление 

о согласии или о несогласии на изъятие органов и тканей из своего тела 

после смерти для трансплантации (пересадки) в порядке, установленном 

законодательством Российской Федерации. 

*Кто ж сомневается? Разумеется, все (?) будут давать свое согласие, 

причем многие – устно (?). Но, конечно же, все формальности будут 

соблюдены, тем более их не много, трудно что ли после убийства, пардон, 

-изъятия, вписать пару строчек в медицинский "документ". 

7. В случае отсутствия волеизъявления совершеннолетнего дееспособного 

умершего право заявить о своем несогласии на изъятие органов и тканей из 

тела умершего для трансплантации (пересадки) имеют супруг (супруга), а 

при его (ее) отсутствии - один из близких родственников (дети, родители, 

усыновленные, усыновители, родные братья и родные сестры, внуки, 

дедушка, бабушка).  

*Кто их будет искать и вызывать? 

8. В случае смерти несовершеннолетнего или лица, признанного в 

установленном "порядке" недееспособным, изъятие органов и тканей из тела 

умершего для трансплантации (пересадки) допускается на основании 

испрошенного согласия одного из родителей. 
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*Как удобны в этом отношении детки из детдомов. А ведь в проекте 

этого закона было указано согласие опекунов... даже это убрали, скоты. 

9. Информация о наличии волеизъявления гражданина, указанного в "части 

6" настоящей статьи, иных лиц в случаях, предусмотренных "частями 7" и 

"8" настоящей статьи, выраженного в УСТНОЙ или письменной форме, 

заверенной в порядке, предусмотренном "частью 6" настоящей статьи, 

вносится в медицинскую документацию гражданина. 

10. Изъятие органов и тканей для трансплантации (пересадки) у трупа не 

допускается, если медицинская организация НА МОМЕНТ ИЗЪЯТИЯ в 

установленном законодательством Российской Федерации порядке 

поставлена в известность о том, что данное лицо при жизни либо иные лица в 

случаях, указанных в "частях 7" и "8" настоящей статьи, заявили о своем 

несогласии на изъятие его органов и тканей после смерти для 

трансплантации (пересадки). 

*Интересно, как это в реальности должно выглядеть, если в их 

"документах" будет значиться, что человек в предсмертном состоянии 

был подобран на улице и уже не мог сообщить о своих родственниках? А 

ведь так и будет записано. 

11. Органы и ткани для трансплантации (пересадки) могут быть изъяты у 

трупа после констатации смерти в соответствии со "статьей 66" настоящего 

Федерального закона. 

12. В случае необходимости проведения судебно-медицинской экспертизы 

разрешение на изъятие органов и тканей у трупа для трансплантации 

(пересадки) должно быть дано судебно-медицинским экспертом с 

уведомлением об этом прокурора. 

*То есть, не получилось (ведь и такое может случиться) с 

"добровольным" и "информированным" согласием самой жертвы или 

ее близких, таки не беда - судмедэксперт завсегда готов. 

13. Не допускается принуждение к изъятию органов и тканей человека для 

трансплантации (пересадки). 

*Обязательно надо было такое написать!!! Лохи должны верить в наше 

гуманное и бескорыстное здравоохранение. Чьё наше? Тех, кто придумал 

медицину для обхода Заповедей Творца Единого. 

14.15. Донорство органов и тканей человека и их трансплантация (пересадка) 

осуществляются в соответствии с федеральным "законом". 

 



 

182 
  

*Вот мы и посмотрели на этот "закон". 

           Дума ввела миллионный штраф за публикацию 

жертв данного материала.  

      С чего бы прятать такую информацию думе? Принять запрещающий 

закон, чтобы скрыть эти преступления перед славянами. Видимо 

замараны этими делами, а может по уши или не только. Теперь тебе 

понятно, кто тобой управляет? Кого ТЫ, выбираешь себе в поводыри – 

управленцы? Каким целям служит медицина и кому? Кто её создал и 

запустил? Кто сочиняет тебе законы под себя в конституции, а сам то 

живёт по ним? Факты вещь не опровержимая, потому и штрафуют, и 

садят по статье 282, придуманной для нас гоев, что бы рот заткнуть, что 

бы боялись. Выбрал – подчиняйся, чего возмущаешься то? Гни на них 

спину, содержи ихние рынки торговли, лечись – травись ихними 

химическими лекарствами, отдавай им своих детей на органы или свои 

отдай… ВЫБОР ВСЕГДА ЗА ТОБОЙ. Пора прекратить бездумно 

подчиняться заКОНам, которые для тебя сочиняет Дума - амуД. Начни 

думать своей головой и жить по Совести и Заповедям Творца, для всех 

единые. 

      Проблема наша ещё и в том, что мы к другим народам относимся с 

доверчивостью малого ребёнка. Мы думаем, что и к нам будет 

отношение такое же, как мы относимся к ним. Ан нет ребята, в данном 

случаи нами пользуются, особенно это проявляется в выборе во власть. 

Нам обещают золотые горы, но как только достигли желаемого 

результата, о нас забывают. Нам уже приказывают, тыча при этом 

законы Конституции в нос, вот смотри – закон, который для тебя 

написали, подчиняйся, и мы по наивности своей подчиняемся, и нами 

пользуются как рабами.  

      ЖИТЬ НАДО ПО СОВЕСТИ, ПО ЗАПОВЕДЯМ 

БОГОВ РОДНЫХ, ПО КОНОНАМ ТВОРЦА ЕДИНОГО.  

      Пора подумать своей головой, что законы Конституции меняют как 

хотят, а Вселенские Кононы – СОВЕСТЬ, Заповеди Богов, постоянны – 

по ним и надо жить. А Конституцию в мусорку или сжечь. 

     В интернете встретил статью.  
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Израиль пытается узаконить вывоз русских детей на органы 

Посол Израиля в Москве Дорит Голендер сообщила в интервью агентству 

ИТАР-ТАСС, что Израиль и Россия ведут активные переговоры о 

подписании соглашения по процедуре усыновления. По 

словам посла, в ближайшее время в Москву прибудет 

израильская делегация, которая займется подготовкой 

текста соглашения, которое должно упорядочить 

процедуру усыновления российских детей израильскими 

семьями. Поправка к закону, позволяющая израильтянам 

усыновлять детей за границей при посредничестве 

общественных организаций, имеющих соответствующее разрешение, 

вступила в силу в 1998 году. За прошедшие годы израильские пары 

усыновили более 2 тысяч иностранных детей, большая часть которых 

появилась на свет в странах СНГ и Латинской Америки. Однако в последние 

годы все больше и больше стран ужесточают законы, касающиеся 

усыновления детей иностранцами. ("Странно, чего это они"? - прим. публ. 

сего - "какие нехорошие") 

  

Несмотря на эту идиллическую, "благостную" картинку о добрых дядях и 

тётях из далёкой по всем параметрам страны Израиль взятую из газеты 

sem40, - как откликнулась уже палестинская интернет – газета по этому 

поводу: С. Иванов отчего-то не согласен видеть то, во что хотят заставить 

поверить. И не удивительно! 

"Если всё обстоит так, как описала мадам Голендер, возникают сразу 

несколько важных вопросов. 

 

     Во – первых, почему и с какой целью «прибудет «израильская» делегация, 

которая займется подготовкой текста соглашения»? Дети – российские. И 

Россия, только Россия должна написать такой текст (гипотетический), 

который бы охранял права ребенка! Документ должен быть детализирован до 

мелочей, включая мониторинг, включая ежемесячную, а если по большому 

счету – еженедельную отчетность приемных родителей о состоянии здоровья 

российских детей в новых семьях и т. д. и т.п. Соглашаетесь с такими 

требованиями – будем разговаривать, нет – до свидания! 

 

   Но когда я в скобках написал «гипотетический», имел в виду совершенно 

очевидное на фоне последних скандалов, которые сотрясают еврейское 

государство: с Израилем в принципе не должно быть никаких соглашений 

об усыновлении и удочерении.  

 

     Позволю напомнить, что полтора года назад Украина обвинила 

«Израиль» в похищении 25 тысяч украинских детей с целью изъятия 

органов. Такое заявление сделал украинский писатель Вячеслав Гудин. В 

подтверждение своих слов Гудин В. рассказал историю украинского 
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гражданина, который отправился в «Израиль» на поиски 15 украинских 

детей, которых усыновили еврейские семьи. Как заявляет источник, найти 

детей не удалось, а следы расследования привели его в больницы «Израиля». 

Дети словно испарились. Их нигде нет, а последние документальные 

свидетельства об украинских малышах теряются в… больницах. Что там с 

ними произошло, и кто ЭТО делал? (Ясно, всё 

делалось по заказу «приемных родителей»).  

    А вспомним еще нашумевший скандал, 

виновником которого стал гражданин «Израиля» 

Михаэль Зис, обвиняемый в «черной 

трансплантологии». Зис был задержан в Донецке 

по запросу правоохранительных органов. 

 

    Вспомним также журналистское расследование 

шведского журналиста Дональда Бёстрома, 

опубликованное в газете «Aftonbladet», где «израильские» военные 

обвиняются в убийстве палестинцев для получения донорских органов. При 

этом Бёстром ссылается на полученные им закрытые данные от сотрудников 

гуманитарной миссии ООН, расположенной в тех краях. 

 

   Вспомним также, что примерно в это же время нью-йоркская полиция 

обезвредила банду преступников, промышлявшую похищением детей и 

торговлей детскими органами. Ее главарем являлся раввин Леви-Ицхак 

Розенбаум из Бруклина (Нью-Йорк). Этническая преступная группировка 

занималась, в частности, похищением алжирских детей. На территории 

Марокко у них изымались органы для пересадки, которые затем по 

огромным ценам продавались в «Израиле» и США. 

 

   Как, достаточно фактов? По религии талмудеев, еврею не может быть 

пересажен орган еврея, только – «гоя» (Славянина.   ВОПРОС: Почему, 

только славян? Другие народы чем – то хуже, или не подходят по ДНКа? 

Ответ ниже, в главе Законы РИТА). 

 

   «Черная трансплантология» - опасное занятие. Куда проще подписать со 

слаборазвитыми странами, а туда в «Израиле» относят и Россию, 

соглашение «об усыновлении» и без проблем получать «донорский 

материал». Это, кстати, не только беспроблемно, но и «экономически 

эффективно». В «Израиле» донорский орган стоит сотни тысяч долларов, в 

США – несколько миллионов. А в России все накладные расходы составят 

несколько сот долларов (билеты в обе стороны, взятки чиновникам, 

плюшевый медведь ребёнку) … 

   Неужели Россия подпишет «соглашение», которое ей подсунут 

«израильские» маклеры?.." (Россия не подпишет, а дума, состоящая из 

Евреи везде пихают свою символику 
тёмных, в медецине, сбербанке… 
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евреев, для своих евреев, подпишет, да ещё и наживутся на продаже 

органов, брошенных славянских детей, для них, главное – доход). 
   Не Россия, а РФ, конечно подпишет это соглашение (сговор между 

преступными группировками на государственном уровне! Торгуют жизнями, 

которые им не принадлежат, но ведь за это придётся отвечать. Всё тайное, 

рано или поздно, становится явным. Живём в Мире Бога, а Его, как Творца 

этого Мира и Кононов к нему, создателю кармы – судьбы по делам своим, 

игнорируем. А зря! Отвечать ведь придётся, веришь ты в это или нет, твой 

вопрос, но…лучше поверить). Хочется напомнить здесь один важный факт: 

чуть раньше я разметил информацию готовящемся (точно также втихую) 

Думой РФ нового "закона о медицинской помощи", вернее адекватный на 

него отзыв. Так вот рассмотрение внесения в закнопроект принятия этого 

закона, одним из пунктов которого индивидуательское 

предпринимательство, связанное с продажей донорских органов возникло 

именно после деловых предложений со стороны Израиля. Можете 

посмотреть по времени. 

  

adonaris Живой Журнал 

 

  Что это за религия талмудеев такая, что наших детей должны отдавать 

на органы евреям? Даже если и пересадят еврею орган гоя, душа 

славянской от этого у него не станет. И ни каких гарантий нет, что в 

следующей жизни у него будет всё благополучно с судьбой и телом. Будет 

противоположное, отрабатывать придётся на всё катушку за совершённые 

преступления против других, ради продления каких – то нескольких лет 

жизни и это касается всех, без исключения, как тех, кто этим занимался и 

брал деньги, так и тех, кто за это платил. 

 

    Встретилась статья, которая отражает некоторые изменения, после 

операции на теле человека, касающиеся тонкого духовного плана. 

Скачал из интернета в готовом виде, что бы самому не расписывать, да 

и человек, делится искренне… 

    Здравствуйте, хочу поделиться рассказом своей сестры. Моя сестра очень 

переживала по поводу своего носа. У нее была горбинка и нос ей казался 

длинным. Родственники ее называли «носатая» и «Буратино». В 25 лет она 

решила сделать операцию. Она взяла кредит в банке и поехала в Санкт-

Петербург и отдала 140 тысяч на операцию по изменению формы носа 

(Ринопластику). Новым носиком она была довольна, она выглядела как 

куколка, любила свою внешность, приятно было осознавать себя красивой. 

Правда спустя год у нее осталась сухость в носу и ночное сопение, т.к. 

операцией были нарушены слизистые носа и ей приходилось постоянно 

мазать маслом внутреннюю оболочку носа. Но самое страшное впереди. Во 

сне, Богом, моей сестре было показано ее духовное тело. Мы знаем, что есть 

физическое тело (которые мы видим), есть духовное тело (которое глазу не 
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видно) и вот, во сне она осознавала, что сам Бог сделал ей такое тело и такой 

нос и такую горбинку, и духовное тело было красивое и не было никаких 

дефектов (при занакомстве мы обращаем внимание на духовное тело). Но на 

физическом уровне она просто ненавидела свой нос, небольшая горбинка ею 

ощущалась как дефект, как нарушение и вот она видела себя на 

операционном столе как челюстно – лицевой хирург ей за её же 140 тысяч 

рублей, взявших в кредит рвет и режет беспощадно все ее «артерии» 

духовного тела, по которым шла Божественная благодать (называются 

энергетические каналы). По всему телу и по лицу у нас проходит по 

каналам Божественная благодать, она подобна золотой реке, текущей по 

потокам и артериям вод, питает собою все тело, и выглядит это все 

невероятно красиво и вот после операции на физическом теле вроде бы 

стало «лучше и красивее», но в духовном теле была картина не из 

приятных, она напоминала растение, которое в одном месте начало 

гнить и усыхать без проникновения воды. После операции из-за 

недостатка проникновения этой благодати которому способствовало 

хирургическое вмешательство горбинка на духовном уровне выросла в 5 раз, 

стала еще уродливее, нос начал гнить, чернеть и проваливаться и спустя 

долгие годы, ей было показано, это будет распространяться на все лицо на 

духовном уровне, т.е. каналы по которым текла Божественная Благодать 

нарушились и больше не пропускают ее к носу и наоборот гниль 

распространяться будет все больше и больше. И ей было сказано, чтобы 

она покаялась на Исповеди перед Богом, что вторглась в план Бога и 

нарушила Его чудесное творение и что при жизни она будет ходить с 

"аккуратным" носиком, но после смерти к Богу она придет с черным гнилым 

засохшим «пятном» в области лица. Также во сне она осознавала, что все 

врачи которые делают такие операции очень сильный грех берут на душу, 

т.к. ради выгоды и обогащения вторгаются в план Бога и уродуют его. И 

вот моя сестра проснулась в великом ужасе и со слезами просит 

распространять эту информацию всем, кто собирается сделать ринопластику. 

Богу не угодны ринопластики, подобно, как и не угодны аборты. 

     Этот сон как раз и подтверждает то, что происходит с человеком на 

энергетическом уровне, а после на физическом в следующей жизни. Если бы 

тебе развернуть всё картину, в виде фильма, что ты создаёшь себе в 

будущее через медицину, операции, мысли, деяния, разрушение Земли и 

прочее, прочее, прочее, как создаёшь себе в будущее судьбу и тело. У 

меня даже и слов таких не находится, как ты будешь удивлён, до какой 

степени, глубины души. Ты не то что на попу не сядешь, брякнешься во 

весь рост. 

    Всё то, что ты прочёл выше и прочтёшь ниже, ВСЁ, связано с твоей 

деятельностью, с твоим выбором. Здесь два пути, так как мир этот дуален, 

двойственный, в верх или в низ, падение или взлёт. Если падение, в низ – это, 

выбор эгрегора пороков, выбор жизни по закону тёмных, отсюда всё 

вытекающее в твоей жизни по причинно – следственному закону “плохой” 
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кармы от Бога. Если в верх, подъём – это, выбор Кононов Творца, Заповедей 

Предков, отсюда всё вытекающее в твоей жизни по причинно – 

следственному закону “хорошей” кармы от Бога.  

   Всё идёт от Бога, Творца этого Мира. Всё находится в Боге, Творца 

этого Мира.  

 

БОГ – ЭТО ЛИЧНОСТЬ, ТАКАЯ ЖЕ, КАК ТЫ. 

 
И когда тебе скажут, что Сатана сильнее Бога, не верь. Просто тёмные 

выполняют свою работу по отношению к воспитанию человека. Выбор за 

тобой. Где, в каком Мире, Ты, хочешь пройти своё будущее обучение, в 

Мире Тёмных и по ихним Законам, или в Мире Светлых по Кононам, где 

сейчас находишься.               

                        ВЫБОР ЗА ТОБОЙ, ТЫ И ТОЛЬКО ТЫ, САМ, 

ВЫБИРАЕШЬ. 
    Видимо это не всем дано в наше время осознать, и не все книгу эту смогут 

осилить, кто – то просто в руках подержит, кто – то и не взглянет даже на 

неё, а кому – то по судьбе не дано прочитать, а связано это с энергоновой 

системой крови, в которой находится память о Боге Роде и связи с ним. 

Любая книга имеет энергоинформационный план тонкого уровня, который 

считывается мгновенно тем, кто берёт эту книгу в руки, или смотрит на неё, 

считывается и передаётся в сознание, только не каждый человек понимает 

сразу, почему одних тянет к книге, других отталкивает. Одних, тянет 

разобраться, измениться, исправить, других, пугает своей правотой, 

безысходностью сотворённого, а кого – то устраивает то, что есть.  

     Потому, славяне и имеют связь с Богами Родными, а остальные не в такой 

полной мере со славянскими, сколько со своими. Поэтому и боятся славян, 

что если эта связь проявит себя во всей силе, то славяне обретут такую 

громадную силу Духа и физическую мощь, что никто не устоит перед ними и 

в этом состоянии они будут не уязвимы. Всех сметут на своём пути, кто 

будет мешать. Вот, тогда Русь матушка и освободится от оков иноземных. 

Плюс сюда силу мысли, не зря же нас через СМИ, школу, религии разные, 

стараются усмирить и направить мысли не на созидание, а на разрушение, на 

создание другой реальности, где мы – рабы по происхождению. Сюда же и 

женщин наших подключили, что бы мысленно представляли мужчин в 

другом образе, а сила мысли женщины – весьма продуктивно действует на 

образ мужчины, да ещё и подкреплённая силой Духа мужа, но об этом в своё 

время. 

    Вот ещё из интернета, благо, что мне меньше объяснять и собирать 

материал, в готовом виде… 

 

Тайна крови и людоедство элиты 
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пользователем Крамола 

 

Лечение стариков — миллионеров коровьими 

и овечьими эмбрионами оказалось только 

прелюдией. Вскоре медики освоили 

несравненно более эффективное лекарство — 

альфафетапротеин, изготавливаемый из человеческих зародышей.  

Что такое душа человека? Возможно ли определить её суть? Где в 

человеческом теле гнездится эта священная субстанция, которая требует 

постоянного очищения? 

Ответ нашёлся в священных писаниях и в туманных намёках эзотерической 

литературы. Душа человека — в его крови. И проступила такая 

закономерность: чистая душа — чистая кровь и, наоборот, замутненная 

кровь — замутненная душа. Доказуемо ли это? Да. 

Кровь, возможно, единственная вещь во Вселенной, которая столь очевидно 

соприкасается с двумя мирами — миром материальным, доступным нашим 

пяти чувствам, и миром эфемерным, надчувственным, энергия тонких тел, 

тем, что мы называем душой. Кровь как бы связует оба эти состояния сущего 

и именно через неё мы способны немного приоткрыть ту завесу, за которой 

находятся великие тайны человеческой жизни, человеческой судьбы, 

человеческой истории. Мир людей до сих пор представлялся бы нам 

нагромождением абсурда, безумия и сюрреализма, если бы мы не взглянули 

на него через рубиновый кристалл человеческой крови...  

Кровь и плоть 

В 1911 году в Англии вышла книга некоего 

Макса Генделя в двух томах, в которой 

излагались основы космогонии 

розенкрейцеров. Розенкрейцеры (орден Розы и 

Креста) — одно из ответвлений «Великого 

масонского братства» и, по некоторым 

данным, в наибольшей степени связаны своим 

происхождением с орденом Храма 

(тамплиерами) и до сих пор хранят многие тайны и секреты последних. Не 

путать с настоящими, бывшими очень давно тамплиерами, истинное учение 

которых украли масоны и переделали под себя. Ныне под этим названием 

скрываются различные аферисты и сомнительные течения. 

В книге среди прочей «премудрости» особо пристальное внимание уделено 

вопросам национальным, расовым и личностным и все они сводятся, в конце 

концов, к проблемам биологической крови — той самой красной крови, 

которая течет в наших с вами жилах и венах. В первом томе дается, так сказать, 

http://www.kramola.info/user/kramola
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общая характеристика крови, как универсального хранителя и носителя 

человеческой личности, его души, его Эго и, более того, человеческого разума. 

Во втором томе показаны те вещи, которых можно достичь, манипулируя 

кровью, смешивая её в живом теле человека. Помимо частных результатов, 

которые достигаются с помощью этих манипуляций, показан и главный 

результат, являющийся, как об этом открыто пишется, основной целью 

«Посвященных» — биологическое смешивание рас и наций, чтобы 

ослабить в них такие «дремучие» качества как патриотизм, 

привязанность к Родине, любовь к своим семьям и т.д.  

Повторяем, все это пишется с полной откровенностью, без всяких 

недомолвок. 

В «кровавой» главе первого тома (она называется «Кровь — проводник Эго») 

описываются довольно убедительные взаимосвязи между состоянием крови 

человека (температура, быстрота или замедленность её тока и т.д.) и такими 

характерными человеческими качествами как разум, безумие, страх, 

сексуальность, ненависть, любовь и т.д. Однако для нашей темы 

безусловный интерес представляет «кровавая» глава из второго тома, 

называемая «Смешение крови». Приведём из неё несколько цитат: 

«Наука недавно открыла, что гемолиз (разрушение крови — авт.) является 

результатом инокуляции (прививки, внедрения) крови одной особи в вены 

другой особи иного вида, в результате чего более низко развитая особь 

умирает. Так, например, животное, инокулированное кровью человека, 

погибает. Кровь собаки, введенная в вены птицы, убивает птицу, но собаке 

не повредит, если в её вены будет введена птичья кровь. Наука просто 

констатирует этот факт, в то время эзотерик (то есть „посвященный 

в тайное знание “— авт.) дает объяснение причин». 

Прервем цитирование. Как видит читатель, главный смысл приведенных выше 

слов заключается в том, что «сильная кровь» подавляет «слабую кровь», а 

так как, по утверждению самого Макса Генделя, кровь есть носитель 

личностного Эго человека, его национальных, семейных 

привязанностей, более сильной кровью подавляются, убиваются и эти 

человеческие качества.  

Это не наше толкование. И сам Макс Гендель, как он объясняет далее, привёл 

«животный» пример для более наглядного объяснения сути и целей 

смешивания именно человеческой крови. Продолжим цитату: 

«Так, посредством подмешивания чуждой крови, смешанными браками 

представителей различных племён или наций Водители человека 

постепенно помогают ему изгнать Семейный, Племенной или 

Национальный дух из крови…»  

«Водители человека» здесь, конечно, «Посвященные», Вожди, Элита, потомки 

древних Мастеров и Жрецов.  
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Как мы видим, «инокуляцию» можно производить различными способами, 

самый современный среди которых — прививка. Однако Макс Гендель 

наряду с прививкой упоминает еще два способа — «смешанные браки» и 

какое-то «внедрение». Неисчислимые данные из мировых мифологий, легенд, 

ритуалов и свидетельств этнографов говорят о том, что «внедрение» — это 

питьё крови в жидком виде или поедание её вместе с сырой человеческой 

плотью (в наше время через вытяжку из абортированного эмбриона). И 

читатель ошибётся, если подумает, что речь идёт о каких-то диких явлениях 

глубокой древности. Он в дальнейшем убедится в том, что людоедство 

никогда ещё не имело такого обширного распространения как ныне, когда 

в «цивилизованных» странах оно стало целой отраслью медицинской 

промышленности, поставленной на конвейер. 

Но вернёмся к Максу Генделю. Он признаёт, что «кровяная», биологическая 

ассимиляция приводит к потере человеком какого-то важнейшего 

качества, обозначаемого им как «непроизвольное ясновидение, которое 
проявлялось в связи с работой групповых духов в крови».  

Это «непроизвольное ясновидение» есть не только выражение семейной, 

этнической самоидентификации человека, оно имеет более глубинное, более 

важное значение для человека, так как в этом «ясновидении» души (крови) 

сосредоточен и главный стержень веры человека в Единого 

Бога — Различение. Различение добра и зла, Бога и Сатаны, хорошего и 

плохого. 

«Смешение крови» низводит Различение на нет, стирает его, делает кровь 

(душу) человека слепой («слепая мудрость» адептов культа Верховного 

Существа) и, в конце концов, приводит его к сатанизму.   

Свойство крови как вместилища души изначально 

обозначено в учениях великих пророков Единобожия. 

Так, открыв Библию, вы сможете убедиться, что 

пророк Моисей (мир ему) неоднократно и 

категорически запрещает употребление крови, «ибо 

душа — в крови». Святой Коран столь же 

категоричен...  

Значит, и Священный Коран признает какие-то 

особые свойства крови, раз жёстко запрещает есть её. 

Человеческую запрещает, а кровь животных, птиц и рыб употребляют, 

но ведь она – кровь животных, так же влияет на употребляемого, как и 

человеческая. Только в другом ракурсе, человек медленно перерождается и 

становится – животным. Другими словами, душа которая в крови, 

перерождается вместе с кровью. Меняется и состав крови, и генетически, 

в человеке всё меняется (при питании растительной пищей – 

восстанавливается со временем полностью). 
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Однако у «посвященных» свои взгляды на «поедание» (переливание, 

«внедрение») крови и смешанные браки, как средство смешивать разную 

кровь. Макс Гендель заканчивает свою главу о «Смешении крови» 

следующими словами: 

«В Шестую Эпоху Периода Земли будет существовать лишь Всеобщее 

Братство под руководством Спасителя-Мессии, но дня и числа ни один 

человек не знает, ибо он не определён, а зависит от того, как скоро достаточное 

число людей начнёт жить жизнью Братства и Любви (имеется в виду — через 

смешение крови — авт.), которая должна стать отличительным признаком 

нового века». 

Кто такой этот «Мессия-Спаситель» в восприятии современных эзотеристов 

мы увидим в дальнейшем, но смешение крови (наций), как мы только что 

узнали, должно стать знамением, предшествующим его появлению. 

Слова о «Братстве и Любви» через смешение крови заставляют нас вспомнить 

некогда знаменитый «научно-фантастический» роман А. А. Малиновского 

(Богданова), видного большевика и соратника Ленина, написанный им ещё до 

революции, и носящий весьма характерное название «Красная звезда». Вот 

краткое содержание этого романа. 

Земляне летят на Марс. Там они знакомятся с жизнью марсиан и видят, что 

люди в марсианском обществе были связаны кровью в буквальном смысле 

этого слова. Они по капле передавали друг другу кровь, которая объединяла 

их не только биологически, но и духовно, идейно. В результате у марсиан 

возникло «братство», с царящей в нём «любовью», они создали «коммунизм 

на крови». 

«Братство и Любовь» через смешение крови — несмотря на то, что Богданов 

перенёс это явление на Марс, перед нами легко узнаваемая философия 

розенкрейцеров. Но как она проникла в большевизм и во что вылилась в 

коммунистическом Советском Союзе? 

Чтобы ответить на эти вопросы, необходимо вспомнить фигуру величайшего 

эзотериста той эпохи Рудольфа Штайнера, проживавшего в Швейцарии. 

Находясь в эмиграции, лекции Штайнера посещали такие видные вожди 

партии и интеллектуалы как Ленин, Дзержинский, Чичерин, Луначарский, 

Горький, Урицкий и другие. С особой прилежностью эти лекции посещал 

Богданов, отличавшийся мистическим складом ума. 

Что являлось темой этих лекций?  

Кровь. 

Рудольф Штайнер был хранителем крупнейшей коллекции старинных 

восточных рукописей и книг, содержащих мистические, эзотерические тайны. 

Штайнер писал, что в крови человека имеются некие компоненты, 

несущие информацию о внутреннем мире человека, об окружающей его 
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действительности, о памяти предков и т.д. Словом, учил большевиков 

всему тому, о чём мы узнаем из работы его собрата по эзотеризму Макса 

Генделя. Однако, в отличие от последнего, Рудольф Штайнер, очевидно, не 

ограничился теорией, но и учил воплощать все эти идеи «перемещения» 

практически. В любом случае, А. Богданов после Октябрьской революции 

организует в Москве крупнейший в мире Институт переливания крови и 

становится первым его директором. 

Ю. Воробьевский, основной наш источник по Богданову, пишет: «В 

институте проводились странные опыты. Богданов сам принимал в них 

непосредственное участие, испытывая на себе разрабатываемые методики. 

И в 1928 году во время одного из таких экспериментов он умер. История очень 
любопытная». 

Она покажется читателю ещё более любопытной, если он узнает, что тремя 

годами ранее, в 1925 году, погиб и наставник Богданова, Рудольф Штайнер, 

похищенный и умерщвленный по приказу Гитлера. 

Чего добивался своими экспериментами Богданов — это тайна. Но тайна эта 

напоминает поведение восточных жен из «Белого солнца пустыни», которые 

при появлении Сухова в панике задирали платья и закрывали лица, открывая 

все остальное.  

Мы хотим сказать, что безполезно засекречивать результаты опытов, когда 

известны сами опыты, показывающие направление поиска. Мы точно знаем, 

что женщинам переливали мужскую кровь, мужчинам — женскую; 

старцам вливали кровь младенцев, детям — старческую; русским — 

еврейскую, евреям — русскую. Варианты этих опытов бесчисленны. 

Известный советский писатель той эпохи Юрий Тынянов отметил эти опыты 

следующими словами: 

«Как страшна была жизнь превращаемых, жизнь тех, из двадцатых годов, у 

которых перемешалась кровь! Они чувствовали на себе опыты, направляемые 
чужой рукой, пальцы которой не дрогнут». 

Зная, что кровь является носительницей личностных и национальных 

характеристик человека, мы без труда догадываемся, что перемещение 

крови ставит себе целью стирание этих характеристик, превращение 

мужчин в носителей женской психологии, а женщин — в мужеподобные 

создания. Помимо этого, если представителю одной национальности влить до 

полной замены кровь представителя другой национальности, то человек, 

подвергшийся такому воздействию, теряет свои национальные признаки 

или, по крайней мере, они ослабевают у него. Для посвященных в тайные 

знания это простая арифметика, отражающая самую суть биологии, и 

мистикой она кажется лишь тем, кто не обращает на эти вещи никакого 

внимания, доверчиво съедая суррогат знаний, которым его услужливо 

кормит так называемое «школьное образование» ... (???) 
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Мужчина может знать женщину, ее достоинства, красоту, нежность только 

оставаясь самим собой, то есть мужчиной. Мужчина с женскими повадками 

никогда не узнает достоинства женщины, не оценит их, не соединит свою 

судьбу с её судьбой в нормальной семье. И наоборот. Мужеподобная 

женщина, «синий чулок», теряет нормальное восприятие мужчины, теряет 

ориентир правильного выбора, теряет знание. То же самое происходит и со 

смешанными нациями...  

Не может быть благородства или благочестия в половых мутантах, 

утерявших свои изначальные качества в андрогинности, как не может их быть 

и в мутантах этнических, пребывающих в столь же противоестественном 

«интернациональном» (биологическом) слиянии. Вспомним еще раз слова 

«посвященного» Макса Генделя: 

«Так, посредством подмешивания чуждой крови, смешанными браками 

представителей различных племен или наций Водители человека 

постепенно помогают ему изгнать Семейный, Племенной или 

Национальный дух из крови». 

Вернемся, однако, к опытам Богданова, в контексте которых были мимоходом 

упомянуты евреи. 

В России сразу же после революции стал издаваться журнал «Врачебное 

дело». В этом журнале публиковались материалы опытов, проводимых для 

определения особенностей тех или иных наций по крови. Опыты шли около 

трёх лет и, наконец, были опубликованы итоги экспериментов над кровью 

русских и евреев: процент их «распознаваемости» составил 88,6.  

Иными словами, в 90 случаев из ста русского можно отличить от еврея по 

составу крови. Богданова особенно интересовала кровь именно русских и 

евреев. Разумеется, отличия по составу крови можно найти и у других 

национальностей, но Богданова особенно интересовала кровь этих двух наций. 

Макс Гендель также не обошел молчанием «еврейскую» тему. Главу о 

«Смешении крови» он предваряет странным замечанием, смысл которого в 

том, что у евреев — самая «сильная кровь» (???). Об этом же толкует и В. 

В. Шульгин, человек долгой и удивительной судьбы. Вот его слова: «…какой 

опасностью может грозить еврейская раса русской расе? Очень простой. 

Опасностью поглощения. Еврейская кровь, по-видимому, гораздо сильнее. 

Можно с несомненностью утверждать, что из десяти русско-еврейских 

детей девять унаследуют черты родителя еврея». (Еврейская кровь не 

сильнее, здесь прямое нарушение Закона РИТА, о котором Гендель и 

Богданов не знали. Отсюда и вытекающие последствия для славян, у 

которых корни и гены связаны с Родными Богами. Если славянин, потомок 

Богов, нарушил Закон Рита, то этим действием, он сам отказывается от 

Божественного Союза с Богами, только в этом случаи еврейская кровь 

проявляет себя “сильнее”. примечание автора).    По странной случайности, 
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книга В. В. Шульгина вышла в свет в эмиграции всё в том же 1928 году. 

Видимо, в ту пору вопросам крови придавалось важное значение. (примечание 

автора: евреи болеют такими болезнями, которых у русских нет, это 

наследство евреев, потому они и стараются “размолодить” свою кровь за счёт 

русской крови, продлить свою жизнь, но природу не обманешь, вырождение 

всё равно происходит).   

Справка: 

 У ашкеназских евреев обнаружена генетическая 

предрасположенность к шизофрении 

 В числе генетических болезней евреев: Синдром 

Блума, синдром Канавана, кистозный фиброз, наследственная 

дизавтономия, синдром Фанкони – тип C, синдром Гоше – тип 

1, муколипидоз IV, болезнь Ниманна-Пика – тип А, Болезнь Тея-Сакса 

(детский тип), бета-талассемия, семейная Средиземноморская 

лихорадка, недостаток глюкоза-6-фосфат-дегидрогеназы и 

гликогеноза типа III. 

 См. также главу "Парадоксальные частоты рецессивных заболеваний 

у евреев ашкенази" из монографии Л.Г.Калмыковой "Наследственная 
гетерогенность болезней нервной системы", 1976г. 

  

Со смертью Богданова опыты с человеческой кровью в СССР не были 

прекращены. Напротив, они обрели до крайности мистическое направление. 

Так, известный хирург С. С. Юдин (кстати, удостоенный нескольких 

государственных премий) стал в 30-е годы проводить опыты переливания 

живым людям крови мертвецов. (Об этом подробнее см. в приложении 1). 

Макс Гендель открывает одну из целей подобных опытов. Он пишет: «В 

Библии, а также в учениях древних скандинавов и шотландцев прямо 

сказано, что Эго человека в крови. Гете, который был одним из 

Посвященных, тоже отмечает это в своём „Фаусте “. 

ФАУСТ собирается подписать договор с Мефистофелем (дьяволом — 

авт.) и спрашивает: „Почему не подписать обыкновенными чернилами? 

Почему кровью? “Мефистофель отвечает: „Кровь — это совершенно 

особый субстрат “. Он знает, что тот, кто владеет кровью, владеет 
человеком…» 

Гете действительно был посвящённым, эзотеристом (он состоял в наиболее 

революционной масонской организации — ордене иллюминатов), но здесь не 

это главное. Важно то, что «тайны крови» не есть (как лукавит С. М. Гендель 

в своей книге) открытие современной ему науки. Знания об этих мрачных 

тайнах уходят к Гете, на столетие назад от времени Генделя, а от Гете — ещё 

в большую глубину времени. 

http://www.jewish.ru/news/world/2013/11/news994322003.php
http://www.jewish.ru/news/world/2013/11/news994322003.php
http://antisionizm.info/Geneticheskie-bolezni-evreev-189.html
http://www.kramola.info/vesti/metody-genocida/tayna-krovi-i-lyudoedstvo-elity#86476938
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«Тот, кто владеет кровью, владеет человеком…». Эти слова заставляют 

вспомнить, как совсем ещё недавно в бывшем СССР людей заставляли 

«добровольно-принудительно» сдавать кровь в передвижных и 

стационарных донорских пунктах. Никто, вероятно, и не пытался подсчитать 

гигантские объёмы «особого субстрата», собираемого в масштабах огромной 

империи, населённой множеством народов. 

Что с ним делали, с этим океаном крови?  

Конечно, переливали больным, раненым, спасали жизни людей. Но давайте 

немного пофантазируем в духе «научных фантазий» Богданова, Юдина и их 

преемников. Кровь из Узбекистана везётся в консервированном виде, 

например, в Литву; из Литвы — в Молдавию; из Молдавии кровь можно 

перевезти куда-нибудь в Азербайджан; оттуда — в Эстонию; из Якутии в 

Кабардино-Балкарию и т.д.  

Разумеется, это всего лишь фантазия. Но опыты с кровью, начатые ещё на заре 

Советской власти, усиленно поощрявшиеся до недавних пор 

межнациональные браки и официальная имперская политика, направленная на 

создание «новой исторической общности людей — советского народа», то есть 

какой-то аморфной, взаимно-ассимилированной массы людей, растворенной в 

русской этнической среде — разве все эти реальности не придают осязаемые 

формы нашей «фантазии»? 

Оглянемся вокруг себя. С горестным изумлением мы наблюдаем массу с виду 

здоровых людей, которые с непостижимой злобностью предают свои нации и, 

более того, с омерзительным рвением участвуют в их уничтожении. С точки 

зрения нормальной человеческой логики эти действия необъяснимы.  

Чем можно объяснить ненависть людей к своей родине, к своему народу, к 

своему языку? Труса можно подкупить, идиота обмануть. Но ни подкуп, 

ни обман не могут превратить людей одной с нами крови в наших 

изощренных, беспощадных врагов. 

А может быть, у нас с ними уже не одна кровь?  

Может быть, современные гендели, штайнеры и богдановы добились 

вожделённого ими «изгнания Семейного, Племенного или Национального 

духа из крови»?  

Может быть теории, которые нормальный человек, наделённый 

чувством брезгливости, воспринимает как безумный мистический бред, 

стали практикой, реальностью? 

Кто-то, конечно, знает ответы и на эти вопросы. Мы можем только 

предполагать и молить Всевышнего защитить нас и наших детей от 

сатанинских экспериментов с кровью, сознанием, душами. Мы молим 

Всевышнего сохранить нам Его бесценный дар — Различение. А садисты и 

истязатели своих народов — куда им деться? Ведь дороги всех людей 
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пересекутся когда-нибудь там, где не спасут ни ложь, ни богатство, ни власть 

— перед судом Всевышнего. Поистине, только безумец может не 

задумываться об этом... 

Однако продолжим эту тяжелую тему, поговорим о современных, 

цивилизованных формах людоедства.  

В 30-е годы нашего удивительного столетия в Швейцарии появился некий 

врач по имени Пауль Ниханс. Он покупает дом (бывший особняк эфиопского 

негуса Хайле Селассие) в Швейцарских Альпах, дает особняку название 

«Солнечная Скала» и через какое-то время уже называет в числе своих 

пациентов самых богатых и могущественных людей мира, среди которых 

сияют имена папы Пия XII, Уинстона Черчилля, Шарля де Голля, Конрада 

Аденауэра, Сомерсета Моэма, Глории Стивенсон, Томаса Манна, Бернарда 

Баруха и т.д. 

Вообще-то не все его пациенты — лидеры мировых держав, властители умов 

и финансов мира. Среди 50 000 пациентов есть личности и поскромнее, но 

именно такое число поименных свидетельств от вылеченных им людей хранит 

в своём особняке таинственный целитель. 

Выражение «таинственный целитель» — не интригующая приманка для 

читателя. Пауль Ниханс, в сущности, не был дипломированным врачом. 

Неясно и его происхождение. Сам он уверял, что его матушка была 

незаконной дочерью прусского короля Фридриха III. 

Теперь пора сказать, в чём состоял метод его лечения, которое приводило к 

тому, что старики омолаживались и внешне, и внутренне. Действительно, 

Черчилль дожил до 96 лет, Томас Манн — до 80, папа Пий XII — до 82, 

Сомерсет Моэм — до 91 года, Бернард Барух — до 95, сам же Ниханс умер в 

1971 году в возрасте 89 лет. Но тут важно не только долголетие.  

Все эти люди до самой своей смерти вели активную интеллектуальную и 

физическую жизнь и не знали старческих немощей, таких, например, как 

половое безсилие. 

Не нужно думать, что это какая-то засекреченная врачебная методика. Все 

довольно просто. Берутся зародыши овец или коров, из них изымаются какие-

то жизненно важные органы и вводятся в форме лекарств в организм пациента. 

Ниханс за каждый омолаживающий укол брал по 1500 долларов и к концу 

жизни стал сказочно богатым человеком. После смерти Ниханса клинику 

возглавил бывший его ассистент доктор Вальтер Мишель. 

Ныне такие клиники имеются во множестве в Мексике, Аргентине, Франции, 

Бельгии, Италии, Голландии, ФРГ, Англии и т.д. 

В этих клиниках используется простой и эффективный метод, примененный 

Паулем Нихансом, но впервые сформулированный еще в XVI веке «отцом 

европейской медицины» Парацельсом: «Лечи подобное подобным». 
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Кстати, по словам Идриса Шаха, Парацельс во время своих странствий по 

Востоку вступил в братство суфиев (произошло это в Турции) и не только стал 

суфием, но обрел степень суфийского учителя. Так что, принцип «лечить 

подобное подобным» уходит в эпохи более древние, чем XVI век, в котором 

жил Парацельс, как в этом в дальнейшем сможем убедиться, и мы сами. 

Но вернёмся к «зародышевой» медицине. 

Лечение стариков — миллионеров коровьими и овечьими эмбрионами 

оказалось только прелюдией. Вскоре медики освоили несравненно более 

эффективное лекарство — альфафетапротеин, изготавливаемый из 

человеческих зародышей.  

А теперь — внимание!  

Не думайте, что в книге опечатка, или автор напутал цифры: одна 

пятитысячная доля грамма альфафетапротеина на мировом рынке стоит 

128 тысяч фунтов стерлингов, или около 200 тысяч долларов США. 

В бывшем СССР в год производилось всего 

5 грамм этого лекарства. Выпускал его 

маленький, незаметный заводик в Ташкенте 

и, разумеется, вся продукция поступала в 

распоряжение кремлевских лейб-врачей и 

шла на поддержание сил наших дряхлых 

вождей.  

Точно известно, что уколами альфафетапротеина пользовались Сталлоне, 

султан Брунея, знаменитый режиссер «фильмов-ужасов» Хичкок и множество 

иных знаменитых людей, которых мы назовём позже, в другой главе. 

Ю. Воробьевский пишет: «Если подойти ко всем этим событиям с 

исторической точки зрения, то можно, помимо всего прочего, сделать вывод, 

что мы в очередной раз столкнулись с черной магией в современной её 
интерпретации» (медицина). 

В Москве и в целом по России обнищавшие ученые-медики, наследники 

Богданова и Юдина, развернули лабораторное производство этого препарата. 

Заинтересовались им и российские спецслужбы, так 

как альфафетапротеином можно не только лечить, но и при определенных 

методах применения зомбировать людей, управлять их поступками и 

мыслями. 

Неудивительно, что опыты над кровью привели к открытию этого препарата 

именно в СССР, в начале 70-х годов. Производят его из эмбриональных 

тканей, непосредственно из человеческого зародыша, из пуповинной крови, из 

плаценты. 
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Разумеется, для производства этого «лекарства для миллионеров» нужны 

тысячи, десятки тысяч зародышей и возраст их не должен быть ниже или выше 

16–20 недель, когда будущий организм уже в целом сформирован.  

Однако в России недостатка в «сырье» не испытывается — на 100 родившихся 

детей приходится не менее 250 абортов, то есть умерщвляемых в утробе 

матери детей. 

Показательно, что производство альфафетапротеина подскочило только в 

одних московских лабораториях аж… до 10 грамм в год, что в два раза больше, 

чем производил ранее весь СССР! 

Читайте также: Аборт - убийство и тела, и сущности 

Аборты в России были запрещены законом, если внутриутробный плод достиг 

возраста, который как раз необходим для приготовления из него «чудо-

лекарства». И, может быть, российские правители, которые, как известно, 

самые большие демократы и гуманисты на всем белом свете, просто не 

знают, что происходит?  

Посмотрим, так ли это. 

Микаэль Мольнар, эмигрант из бывшей Чехословакии, долгое время 

подвизавшийся затем в Голливуде, по профессии хирург-косметолог, открыл 

в Москве свое «дело» — лечение иностранцев-богачей препаратами из 

человеческих зародышей. Он характеризуется как «тихий милый человек с 

изысканными манерами». И этот «милый человек» поясняет корреспонденту 

«Собеседника»: «Обслуживаться приезжие будут в кремлёвской клинике, 

самой лучшей в стране». Значит, правители России не только знают об 

этом лечении, но даже предоставили для приема иностранцев-

миллионеров свою «дворцовую» клинику?! 

Мы просим у читателя прощения за натурализм, но чтобы он полнее осознал, 

что это за медицина, приведём свидетельство Кати Глогер, которая наблюдала 

процедуру собственными глазами: «Беременные в полном сознании видят, 

как беспомощное создание, уже способное двигаться и существовать, 

хлопает глазками и помахивает ручками. Через несколько минут зародыш 

умирает, так как не может дышать. Его засовывают в пластиковый 

пакет и отвозят на „переработку “…» 

А вот процесс «переработки»: «Разделяются мозг, легкие, печень, кости, 

кожа, мускулы, спинной и костный мозг, плацента. Мельчайшие 

трансплантаты замораживаются в водороде…». 

Пожалуй, хватит.  

(так поступают с животными, человека тоже перевели в этот ранг и 

перерабатывают его соответственно, только в место забойщика животных, 

выступают врачи – живодёры) 

Что такое людоедство?  

http://www.kramola.info/tag/abort
http://www.kramola.info/vesti/metody-genocida/abort-ubijstvo-i-tela-i-suwnosti
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Это употребление в пищу плоти и крови людей, или, пользуясь термином 

Макса Генделя, их «внедрение» в организм. Теперь задайте себе вопрос — что 

есть медицина, «внедряющая» в организм людей (через уколы и в виде 

«таблеток») препараты из крови и плоти человеческих зародышей?  

И не нужно тешиться иллюзией, что человеческие зародыши не обладают 

сознанием. Тысячи опытов показали, что эти крошечные — существа, 

находящиеся в теле матери, не только сознают себя, но даже поддаются 

обучению. Им знакомы и боль, и страх смерти, и обладай они правом 

голоса в решении своей судьбы, то вряд ли согласились бы на то, чтобы 

их в «цивилизованной форме» пожрал какой-нибудь дряхлый негодяй с 

толстым кошельком. 

Однако руководитель Международного института биологической медицины 

(это тот самый, чьим совладельцем является Микаэль Мольнар и где 

происходят «процедуры», описываемые Катей Глогер) Геннадий Сухих 

заявляет: «Мы не убиваем младенцев и не снабжаем сырьем косметологию. 

Наш материал не подлежит купле-продаже». Каждое слово в этом заявлении 

— ложь. Какая разница в том, чтобы вонзить в зародыш какой-нибудь 

медицинский крюк или, вытащив его раньше времени из материнской утробы, 

постоять рядом и подождать, пока он сам не умрёт от удушья?  

Какое моральное преимущество у тех специалистов, которые занимаются не 

производством косметических средств из зародышей, а изготовляют из них 

лекарства? 

Какая, в конце концов, разница зародышу, для чего его убивают — для 

косметической или медицинской надобности?  

Что касается «купли-продажи», которой, якобы, не подлежит «материал» 

(какое стыдливо-циничное словечко!), то совладелец Института, вложивший 

в его «разработки» 300 000 долларов, Микаэль Мольнар, проделал это 

финансовое благодеяние, вероятно, из чувства личной симпатии к Г. Сухих, не 

собираясь вернуть свои деньги с «наваром». И лечение богатых иноземцев в 

кремлевской клинике лекарствами из человеческих зародышей, конечно же, 

не «купля-продажа», а так, бесплатная раздача пилюль. 

Упомянув о том, что «фетальная медицина» (от латинского фетус — 

«плод») способна излечивать многие болезни, в том числе и «болезнь Дауна», 

которой страдают дети, Г. Сухих горько сетует, что его Институт денег от 

государства не получает, хотя, как он добавляет, «любое уважающее себя 
государство должно изыскивать средства для помощи своим детям». 

Вдумайся, читатель, в эти последние слова — «помощь детям». Сколько в 

них поистине сатанинского цинизма и лживости! Повернуть дело так, 

что убийство сотен и сотен детей является «помощью детям» — не это ли 

наглядный приём и пример тех извращений человеческой логики, 

жульнической перетасовки понятий «добра» и «зла», с которыми мы 
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сталкиваемся в сегодняшней России на каждом шагу, в каждом проявлении 

нравственной и политической жизни! 

И не сами ли русские своим равнодушием, своей духовной и нравственной 

слепотой, своим боязливым уползанием в норки «маленьких людей», 

порождают ту наглую, презрительную, циничную Ухмылку власть 

имущих, с которой те взирают на своих подданных как на бессильный, 
идиотский скот?                  Дени Баксан, След Сатаны, фрагмент 

       

      Аборт - убийство и тела, и сущности. 

Опубликовано 14 июля, 2016 - 18:23 пользователем Крамола 

 

Эту статью мы не рекомендуем читать беременным женщинам. Но 

большинству обычных людей, несмотря на шокирующие подробности, нужно 

это увидеть и прочитать -  чтобы как можно скорей под воздействием 

общественного мнения в нашей стране аборты были запрещены. 

Слово аборт происходит от латинского слова aboriri, что означает погибать. 

Аборт – это убийство ребенка, находящегося в утробе матери. Для того чтобы 

«прервать беременность», нужно выполнить два действия: сначала убить 

ребенка, а затем извлечь его тело из матери 

или сначала извлечь ребенка, а затем убить его. 

 Роль государства. 

Госзаказ на предродовые детоубийства. 

Цитата из видео "10 глобальных обманов" ниже 

(минутный фрагмент с4:24) 

Как действующий главврач я вам, возможно, 

открою глаза на некоторые вещи... Вот я 

получаю от государства порядка 20 млн. рублей 

в год. У меня план-заказ. Страшно, наверное, 

звучит. 20 млн. рублей в год на то, чтобы я делал 

аборты. И я делаю порядка 5000 абортов в год. 

Не я лично. Я имею ввиду, что моя больница. На 

то, чтобы как-то профилактировать аборты, я не получаю ни копейки. 
 

 

Памятник нерожденным детям (вверху - г.Банска Быстрица, Словакия, внизу 
- Сургут, Россия) 

  

Технически аборт выглядит следующим образом: 

http://www.kramola.info/user/kramola
https://youtu.be/Moj57d_PdFk?t=4m24s
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Определение срока беременности 

На первом этапе врач-убийца должен определить срок беременности матери. 

Это необходимо для выбора наиболее эффективного способа убийства ее 

ребенка. 

Беременность условно делится на три триместра: первый – с 1 по 12 неделю 

беременности, второй – с 13 по 24 неделю, а третий – с 25 вплоть до рождения 

ребенка. Для каждого триместра используются особые методы производства 

аборта. 

Первый триместр 

Наиболее распространенными видами абортов для первого триместра 

являются: вакуумная аспирация, инструментальный кюретаж, а также 

химические методы. 

1. Вакуумная аспирация (высасывание под отрицательным 

давлением) подразумевает использование насоса для того, чтобы «высосать» 

ребенка из матки. Обычно шейка матки достаточно расширена, чтобы в нее 

можно было вставить катетер, представляющий собой пластиковую трубку, 

подключенную гибким шлангом к насосу. При включении насоса создается 

отрицательное давление (вакуум), которое засасывает ребенка, целиком или 

по частям, в трубку. 

2. При инструментальном кюретаже (выскабливании) шейка матки 

расширяется, и внутренняя поверхность выскабливается при помощи 

специальной ложки. В результате ребенок по частям извлекается из матки. 

Также возможен комбинированный метод, когда выскабливание применяется 

в сочетании с использованием насоса. 

3. Иногда во время первого триместра используются химические методы. На 

первом этапе матери дают специальные химические 

вещества: мифепристон или метотрексат. 

Первый препарат вызывает отделение ребенка 

от матки, а второй является ядовитым для 

ребенка и убивает его напрямую. Затем ей дают 

препарат, провоцирущий спазмы матки, в 

результате которых мертвый ребенок 

выталкивается наружу. Обычно этот способ 

«срабатывает» только до 9 недели 

беременности. 

                   Аборт в 8 недель 

Второй триместр 

1. Наиболее распространенным способом аборта во втором триместре 

является РИ (расширение и извлечение). Его сущность заключается в 
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следующем: сначала расширяется шейка матки, а затем ребенок по частям 

извлекается из матки. 

Сначала врач-убийца прокалывает амниотический (водный) мешок, в котором 

находится ребенок, а затем производит процесс расчленения и извлечения 

ребенка. Он вводит в матку щипцы и начинает открывать и закрывать их до 

тех пор, пока не захватит ими часть ребенка или плаценты. Затем он отрывает 

этот кусок и извлекает его. Это продолжается до тех пор, пока он не посчитает, 

что все части ребенка были извлечены. 

Иногда голова ребенка оказывается слишком большой для того, чтобы извлечь 

его из матки. Тогда ее нужно сначала раздробить щипцами. О том, что это 

удалось сделать, врач-убийца узнает, когда начинают вытекать мозги ребенка. 

Это является признаком того, что голову теперь будет легче извлечь. После 

извлечения всего, что можно захватить щипцами, аборционист выскабливает 

внутреннюю поверхность матки ложкой и удаляет оставшиеся мелкие 

фрагменты при помощи насоса. 

Извлекаемые во время всей процедуры части ребенка складываются на 

подносе таким образом, чтобы убедиться в том, что тело ребенка было 

извлечено полностью. 

Одним из способов упрощения процедуры является предварительное 

убийство ребенка. В таком случае за один или несколько дней до аборта через 

живот матери в ребенка, обычно в сердце, вставляется игла и вводится яд, 

например, дигоксин. Дополнительным преимуществом такого подхода 

является то, что яд размягчает тело ребенка и облегчает его расчленение и 

извлечение. Поскольку вещество является ядовитым, то важно убедиться в 

том, что игла вставлена в тело ребенка, а не матери. Прежде чем ввести яд, 

вставляют иглу и смотрят, двигается ли она независимо от движений матери. 

Если да, то это значит, что игла действительно вонзилась именно в тело 

ребенка. 

2. Если матку удалось расширить достаточно широко, то ребенка извлекают 

не по частям, а целиком. Ребенок может даже выжить после такого извлечения. 

Однако, поскольку это происходит слишком рано, ребенок не может 

самостоятельно выжить вне матери. Его либо оставляют умирать, либо 

убивают: топят в воде, ломают его шею или удушают. 

3. Другим способом является инстилляция (капельное введение). Сквозь живот 

матери в водный мешок вставляется игла, через которую находящаяся там 

жидкость заменяется раствором соли. В результате этого ребенок умирает. 

Процесс занимает несколько часов, в течение которых ребенок обычно 

отчаянно барахтается в ядовитой для него среде, и женщина ощущает его 

толчки. В качестве дополнительной гарантии смерти ребенка, в его сердце 

может вводиться яд. 
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После этого либо производится описанная выше процедура расширения и 

извлечения, либо химическими препаратами вызываются спазмы матки, 

выталкивающие ребенка наружу.  

  

 

4. Одним из способов аборта также являются искусственные досрочные роды, 

вызываемые химическими препаратами. В таком случае ребенок еще 

недостаточно развит, чтобы выжить вне матери. Его либо оставляют умирать 

самостоятельно, либо убивают при помощи утопления, удушения или 

перелома шеи. 

 5. Гистеротомия (удаление ребенка через разрез в матке). В животе, а затем в 

матке, делается разрез, через который удаляется либо все еще живой, либо 

заранее убитый ребенок. 

   

Аборт в 22 недели 

Третий триместр 

При абортах во время третьего триместра 

обычно используются те же основные 

процедуры, что и во втором. Основные 

отличия заключаются в следующем: 

·      поскольку размеры ребенка больше, то шейку матки нужно расширять 

сильнее по сравнению с абортами на более ранней стадии беременности; 

·      ядовитые вещества вводятся в большей дозировке. 

Процедура извлечения ребенка целиком модифицируется следующим 

образом: врач-убийца располагает ребенка таким образом, чтобы его можно 

было ухватить за ноги и вытащить так, чтобы в матке осталась только голова. 

На этой стадии ребенок обычно еще жив (если его предварительно не убили 

при помощи яда). Затем аборционист проделывает дыру в основании черепа 

ребенка и высасывает мозг при помощи насоса. Такая модификация 

процедуры гарантирует, что ребенок не появится живым и не создаст 

неудобств, связанных с его убийством уже после его извлечения. Кроме того, 

после извлечения мозга череп становится меньше и облегчается его удаление. 

Как видно, аборт вне зависимости от способа и обстоятельств осуществления 

является жестоким убийством ребенка. Аборт не только отнимает у ребенка 

жизнь, но и связан для него с ужасными страданиями. Во время аборта при 

помощи ультразвукового исследования или специальной видеокамеры можно 

увидеть, как ребенок пытается отодвинуться и спастись от вставляемых в 

матку инструментов, он бьет ножками и машет ручками. Его пульс от страха 

и отчаяния возрастает до 200 ударов в минуту. Когда до него дотрагиваются 
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инструментами, он широко открывает рот как во время крика, безмолвного 

крика. 

По сути, нет никакой разницы между абортом и убийством, например, 

новорожденного или пятилетнего ребенка. 

Обратите внимание на уловки, которые используют те, кто делает аборты и те, 

кто пытается найти какие-то оправдания для этого страшного преступления. 

Для того чтобы замаскировать истинную сущность аборта они используют 

специальные слова, при помощи которых они стараются ввести людей в 

заблуждение. Они хотят убедить людей, будто бы аборт означает отмену чего-

то, что было сделано неправильно. Они стараются никогда не произносить 

слово убийство, предпочитая фразы вроде «искусственное прерывание 

беременности». 

За непонятным иностранным словом абортарий скрывается заведение, в 

котором происходит убийство детей. 

За словом аборционист стоит убийца детей. 

Вместо убийство ребенка они говорят аборт. Нигде в учреждении, которое 

этим занимается, нельзя услышать слово убийство. Они никогда не 

произнесут фразу «Только что мы убили ребенка», они скажут «Мы сделали 

аборт». 

Само слово ребенок заменяется на слово эмбрион или плод. Это делается для 

того, чтобы аборт связывался не убийством живого ребенка, а с удалением 

якобы безжизненного плода. Тем более что сказать «Мы удалили плод» 

удобнее, чем сказать «Только что мы убили вашего ребенка». 

Аборты после первого триместра официально запрещены. Несмотря на всю 

лицемерность такого запрета (ведь, по сути, нет никакой разницы, когда убить 

ребенка – в первом триместре, во втором или уже после рождения), даже он не 

соблюдается. В абортариях за определенные деньги предлагают такую услугу, 

там есть все для этого нужное. При этом за дополнительную плату об этом 

факте либо вообще не сделают отметок в документах, либо запишут, что 

беременность имела меньший срок (в пределах разрешенного). 

Сущность аборта на любой стадии беременности одинакова. Разница только в 

том, что когда врач-убийца топит ребенка после искусственных родов, он 

испытывает несколько больший «дискомфорт», чем, если бы он расчленил 

ребенка и достал его по частям или отравил химическим ядом. 

... 

Однако аборт - это убийство не только тела ребёнка. Его сущность, или 

душа, как её называют в большинстве религий, подвергается опасности 

полного уничтожения. Ведь душа вовсе не бессмертна - существуют 

условия, при которых всё, что было наработано сущностью в течении 

миллионов лет за предыдущие воплощения - теряется безвозвратно... 
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Отрывок из фильма "Многообразие жизни. Серия "Человек". Часть I" 

Когда человек умирает, его сущность по энергетическому каналу уходит на 

один из уровней Земли и через некоторое время она может вновь воплотиться 
- создать себе новое физическое тело. 

В новом теле сущность может вновь продолжать свою эволюцию. В этом - 

кардинальное различие смерти физического тела от смерти сущности. Не 

случайно христианская церковь считает аборт самым тяжким грехом. 

Убийство - значительно меньший грех, чем аборт. При аборте, возникает 
реальная угроза гибели сущности. 

Из матки женщины удаляется не просто бесформенный кусочек, который 

даже отдалённо не напоминает человека. Сущность лишается той 

биомассы, из которой она должна была создать себе новое физическое тело. 

При аборте и женщина, и врач, который его делает, нарабатывают себе 

тяжёлую карму. У женщины разрушается защита её организма, нарушается 

гормональный баланс. Очень часто аборт является причиной последующих 

онкологических заболеваний. 
 фрагмент из книги Н.В.Левашова "Последнее обращение к Человечеству". 

  

Подробнее о тех, кто целенаправленно занимается преступной деятельностью 

и делает «бизнес» на убийстве детей, можно прочитать в статье "Медицинское 

людоедство - препараты из убитых детей". 

Источником дохода для них является продажа останков убитых детей. Они 

продают убитых детей на развес. Существует отлаженная схема, когда 

сотрудники абортариев собирают расчлененные тела детей и продают их 

посредникам. Те перепродают их в косметические центры или иные заведения. 

Все это делается ради извлечения из останков детей внутренних органов и 

стволовых клеток, которые затем используются в шарлатанских 

косметических центрах, обещающих спасти своих клиентов от старости. Из 

тел, внутренних органов и костного мозга убитых детей делают мази и 

растворы для инъекций. Также они перепродаются за границу для 

экспериментов, например, в страны, где государство не позволяет заниматься 

подобными преступлениями. К сожалению, у нас слова доброта, совесть, 

человечность для многих – пустой звук и поэтому мы стали «рынком» для 

приобретения останков убитых детей. 

Все это показывает, что родителям находящегося в утробе матери ребенка 

крайне важно не верить никому, кто предлагает или уговаривает сделать 

аборт. Бесчестные дельцы, мечтающие ЗАРАБОТАТЬ НА  продаже убитых 

детей, могут пойти на любые хитрости, чтобы ввести женщину в заблуждение 

и склонить ее к аборту. 

Они будут рассказывать, что аборт является всего лишь безболезненной и 

относительно безопасной медицинской процедурой, что он является лишь 

http://www.levashov.info/books.html
http://www.kramola.info/vesti/metody-genocida/medicinskoe-ljudoedstvo-preparaty-iz-ubityh-detej
http://www.kramola.info/vesti/metody-genocida/medicinskoe-ljudoedstvo-preparaty-iz-ubityh-detej
http://www.kramola.info/vesti/metody-genocida/abort-ubijstvo-i-tela-i-suwnosti#70925727
http://www.kramola.info/vesti/metody-genocida/abort-ubijstvo-i-tela-i-suwnosti#70925727
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«удалением» эмбриона, а не убийством живого ребенка. Они могут даже 

попытаться убедить родителей, что их ребенок болен, и что от него нужно 

избавиться. Или, например, что беременность протекает с осложнениями, и 

ребенок все равно не выживет. 

Поэтому, если какой-либо работник в белом халате склоняет вас к аборту, то 

следует отказаться от посещения данного «врача» и подумать о смене 

медицинского учреждения. Если он заявлял о каких-либо осложнениях, из-за 

которых следует сделать аборт, то вам необходимо обязательно обратиться 

для обследования к нескольким квалифицированным врачам. 

Всегда помните – если какой-либо медицинский работник настойчиво 

уговаривает вас сделать аборт – это значит, он хочет убить вашего ребенка, а 

затем продать его тело. 

Если медицинские работники уговаривают вас сделать аборт или вам известны 

такие факты, имеющие место по отношению к другим женщинам, обязательно 

напишите жалобу главному врачу больницы, в которой работают такие 

«врачи», а также начальнику управления здравоохранения областной 

государственной администрации. 

Если это сопровождается сообщением ложного диагноза, когда, например, 

женщине говорят, что ребенок болен и все равно умрет, и ей следует сделать 

аборт, а при посещении другой больницы оказывается, что это – ложь, то 

следует обязательно подать на такого «врача» в суд и потребовать возмещения 

морального вреда. 

Однако, кроме врачей, которые находятся в заблуждении относительно своей 

деятельности или считают себя «жертвами» нелегкой судьбы, существуют те, 

кто целенаправленно занимается преступной деятельностью и делает «бизнес» 

на убийстве детей. 

Источником дохода для них является продажа останков убитых детей. Они 

продают убитых детей на развес. Существует отлаженная схема, когда 

сотрудники абортариев собирают расчлененные тела детей и продают их 

посредникам. Те перепродают их в косметические центры или иные заведения. 

Все это делается ради извлечения из останков детей внутренних органов и 

стволовых клеток, которые затем используются в шарлатанских 

косметических центрах, обещающих спасти своих клиентов от старости. Из 

тел, внутренних органов и костного мозга убитых детей делают мази и 

растворы для инъекций. Также они перепродаются за границу для 

экспериментов, например, в страны, где государство не позволяет заниматься 

подобными преступлениями. К сожалению, у нас слова доброта, совесть, 

человечность для многих – пустой звук и поэтому мы стали «рынком» для 

приобретения останков убитых детей. 

Все это показывает, что родителям находящегося в утробе матери ребенка 

крайне важно не верить никому, кто предлагает или уговаривает сделать 
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аборт. Бесчестные дельцы, мечтающие заработать на продаже убитых детей, 

могут пойти на любые хитрости, чтобы ввести женщину в заблуждение и 

склонить ее к аборту. 

Они будут рассказывать, что аборт является всего лишь безболезненной и 

относительно безопасной медицинской процедурой, что он является лишь 

«удалением» эмбриона, а не убийством живого ребенка. Они могут даже 

попытаться убедить родителей, что их ребенок болен, и что от него нужно 

избавиться. Или, например, что беременность протекает с осложнениями, и 

ребенок все равно не выживет. 

Поэтому, если какой-либо работник в белом халате склоняет вас к аборту, то 

следует отказаться от посещения данного «врача» и подумать о смене 

медицинского учреждения. Если он заявлял о каких-либо осложнениях, из-за 

которых следует сделать аборт, то вам необходимо обязательно обратиться 

для обследования к нескольким квалифицированным врачам. 

Всегда помните – если какой-либо медицинский работник настойчиво 

уговаривает вас сделать аборт – это значит, он хочет 

убить вашего ребенка, а затем продать его тело.  

Если медицинские работники уговаривают вас 

сделать аборт или вам известны такие факты, 

имеющие место по отношению к другим 

женщинам, обязательно напишите жалобу 

главному врачу больницы, в которой работают 

такие «врачи», а также начальнику управления 

здравоохранения областной государственной 

администрации. 

Если это сопровождается сообщением ложного диагноза, когда, например, 

женщине говорят, что ребенок болен и все равно умрет, и ей следует сделать 

аборт, а при посещении другой больницы оказывается, что это – ложь, то 

следует обязательно подать на такого «врача» в суд и потребовать возмещения 

морального вреда. 

По материалам proabort.org 
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“патология”, “уродство” и “мертвый плод”, — первый шаг к постоянному 

доходу. Последним шагом на пути к деньгам будет смерть нерожденных. 

— Сохраняться будешь? 

Девушка в палате 2-й Гинекологической больницы смотрела словно не на нее, 

а куда-то мимо. Безучастный вид, бледное заплаканное лицо. 

— Да, хочу сохранить, — тихо ответила Наташа. 

— Мы тоже пытались, — отозвалась еще одна пациентка. — И я, и Галка вот, 

— она кивнула в сторону соседки, — только бесполезно все. Сказали 

“мертвый плод”. Здесь всем так говорят. А потом выскабливают... 

...Вы можете сколько угодно убеждать себя, что с беременностью все 

нормально. Вам объяснят, что это не так, и найдут у будущего ребенка 

“патологию, не совместимую с жизнью”. Вы будете слышать, как бьется его 

сердце, а вам скажут: “мертвый плод”. Вас направят на искусственное 

прерывание беременности, хотя казалось, еще пять-шесть месяцев, и вас будет 

двое. Потому что ваш еще не родившийся малыш нужен не только вам... 

Ваш ребенок нужен старику, у которого проблемы с потенцией. 

Он нужен пожилой мадам, которая хочет выглядеть шестнадцатилетней. 

Он нужен чиновнику — для повышения работоспособности. 

Ведь лекарства из эмбриональных материалов способны творить чудеса... 

  

“Он все равно умрет!” 
  

Наташа Семенова ждала второго ребенка. Как положено, встала на учет в 

женской консультации, сдала бесчисленное количество анализов. До трех 

месяцев все было в порядке, женщина прекрасно себя чувствовала, плод 

развивался строго “по правилам”. На тринадцатой неделе беременности у 

Наташи начались периодические боли. Она поначалу не придала этому 

значения, но через три дня решила на всякий случай сделать УЗИ. По 

направлению из женской консультации она пришла во 2-ю Гинекологическую 

больницу. 

— Меня, честно говоря, очень напугали соседки по палате, — рассказывает 

Наташа. — Но я сначала подумала, что они расстроены из-за того, что 

беременность прервалась. Тем более, как потом выяснилось, одна из моих 

соседок теряет ребенка в этой гинекологии уже во второй раз. Я была уверена, 

что у меня все будет в порядке: дело в том, что точно такие же проблемы у 

меня были в первую беременность, но все прошло, и я нормально родила. 

Через пару часов Наташу отправили в кабинет УЗИ. На стульях перед 

кабинетом сидели 12 женщин. Разного возраста, по большей части на поздних 
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сроках беременности — от 19 до 23 недель. Дальнейшее выглядело как 

кошмарный сон. 

— Пока я ждала УЗИ, из кабинета выходили женщины, которые сидели в 

очереди передо мной и уже прошли исследование, — говорит Наташа. — 

Всего их было семь человек. Несколько женщин выходили в слезах и 

говорили, что УЗИ показало “мертвый плод”. Я думала, что схожу с ума. 

Потом подошла моя очередь, я вошла. Врач-узист очень быстро провел мне 

аппаратом по животу — это и минуты не заняло — и сказал: “Ну, мертвый он 

у тебя. Сильно не переживай, сейчас почистим, в следующий раз родишь”. 

— Я вам не верю! — сказала Наташа, стараясь держаться как можно 

спокойнее. — Вы врете. Не может быть такого, чтобы у всех был мертвый 

ребенок. Я сделаю УЗИ в другом месте. 

— Да что ты понимаешь? — возмутился эскулап. — Я тридцать лет делаю 

УЗИ. Отправляйся в палату! 

— Он назначил мне пенициллин, — говорит Наташа. — А я была уверена, что 

ребенок живой, и спросила у сестры, не повредит ли пенициллин — это ведь 

антибиотик. Само собой, она тоже на меня накричала, что, мол, нечего 

умничать, делай, что сказано. А соседки по палате объяснили, что пенициллин 

колют перед “чисткой”. То есть меня уже готовили к аборту. 

Но избавляться от ребенка Наташа не собиралась. Она позвонила мужу, он 

забрал ее из больницы и сразу же отвез в поликлинику при Финакадемии — 

на повторное ультразвуковое исследование. 

— Жив ваш ребеночек, — сказали Наташе в поликлинике. — Сердце бьется... 

— Наташина история меня ничуть не удивила, — говорит вице-президент 

Благотворительного фонда защиты семьи, материнства и детства Игорь 

Белобородов. — С подобными историями к нам обращаются с удручающей 

регулярностью. Схема одна и та же: на позднем сроке беременности — 20—

25 недель, реже на небольшом сроке женщине делают УЗИ и говорят: “плод 

мертвый”, либо “беременность, замершая” (не развивается), либо “патология 

плода”. И настойчиво предлагают аборт. Дальнейшее зависит от самой 

женщины: она может поступить так, как Наташа, — то есть обратиться к 

другому врачу и сделать повторный анализ, а может пойти на аборт. Что, к 

сожалению, чаще и происходит. 

Наташа вернулась во 2-ю Гинекологическую больницу за вещами. Она 

просила выдать ей результаты анализов, но в ответ услышала стандартное: “На 

руки не даем, не положено”. А после зашла к тому самому врачу, который так 

настойчиво уверял ее — “плод мертвый”. 

— Я сделала УЗИ в другом месте, и мне сказали, ребенок живой! 

— Ничего, — ответил специалист с тридцатилетним стажем. — Все равно 

умрет. 
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Ошибка с заранее обдуманным намерением 
  

“Я боюсь обратиться в нашу районную женскую консультацию, так как 

уверена, что меня пошлют на аборт. Наша врач, если к ней приходит 

беременная женщина, почему-то всегда ищет причину, чтобы послать ее на 

аборт (слишком молода, слишком стара, второй ребенок никому не нужен и 

т.д.), и это не преувеличение, так как за аборт она берет с женщины деньги, а 

за ведение беременности ей никто не делает даже подарки”. 

“На шестом месяце беременности мне сделали анализ крови на 

альфафетапротеин. Когда я пришла узнать результаты, меня пригласила в 

кабинет врач и сказала: “Превышение на несколько единиц. Это значит, у 

ребенка будут нарушения слуха или зрения. Я вам очень рекомендую сделать 

аборт”. Я, разумеется, не стала избавляться от ребенка, он родился совершенно 

здоровым, без всяких отклонений. Но все остальные месяцы беременности я 

просто сходила с ума”. 

“Мне пытались выскоблить здорового ребенка — в 1998 году в 64-й больнице. 

Сейчас моей девочке 4 года”. 

 

 

Эти письма никакой не эксклюзив. Подобных случаев в Москве сотни, если не 

тысячи. Опытные врачи-гинекологи тоже подтверждают эти факты. 

— Я несколько лет проработала в Центре перинатологии при 29-м роддоме, — 

говорит врач-гинеколог Ирина Клименко. — Когда приходили пациентки, 

направленные на позднее прерывание беременности из-за патологии плода, 

просто волосы вставали дыбом. Женщина с нормально развивающейся 

беременностью, все в норме с ребеночком, есть какие-то незначительные 

отклонения, которые, по большому счету, ни на что не влияют. А ее 

направляют на аборт — да еще на сроке 20—25 недель. 

Да, на сроке 20 недель беременности вам могут абортировать здорового 

ребенка — из-за халатности или непрофессионализма гинеколога. Это всего 

лишь врачебная ошибка. Да, вам она стоила ребенка. Но от ошибок не 

застрахован даже гениальный врач. А еще беременные — особы 

неуравновешенные, легко впадают в панику и вообще склонны к фантазиям. 

Только одно не вписывается в эту гладкую схему. Врачам-гинекологам очень 

выгодно ошибаться. Особенно — на втором триместре беременности 

пациентки. 

  

Безотходное производство. Досье 
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В начале 90-х годов на базе Центра акушерства и гинекологии создается 

московский Международный институт биологической медицины. Возглавляет 

институт г-н Сухих, специалист в области так называемой фетальной терапии 

— иначе говоря, лечении с помощью препаратов, добытых из человеческих 

эмбрионов (fetus — по-латыни “плод”). Провозглашается очередная 

революция в медицине — еще бы, по заверениям доктора Сухих и его коллег, 

препараты из абортивного материала — практически панацея, “эликсир 

молодости”, а сфера их применения — от болезни Альцгеймера до 

импотенции. Добывается материал стандартно: женщины, собирающиеся 

сделать аборт (по медицинским либо социальным показаниям), пишут 

расписку: “...настоящим удостоверяю добровольное согласие на 

использование моего плода, полученного при бесплатной операции 

искусственного аборта, для научно-исследовательских целей с 

возможностью в дальнейшем их терапевтического применения”. 

Стоимость “терапевтического применения” впечатляет: одна инъекция 

препарата обходится в 500—2000 долларов. При этом чудодейственными 

биологическими свойствами зародыш обладает лишь в возрасте 14—25 

недель. 

Вот цитата из статьи о “новом слове в науке — фетальной терапии”. Год — 

1996-й. “...Бесспорный лидер в области эмбриональной терапии — 

Международный институт биологической медицины. Используется этот 

метод и в других российских клиниках. НИИ педиатрии РАМН, НИИ 

трансплантологии и искусственных органов, ЦИТО им. Н.И. Пирогова, 

детская клиника ММА им. И.М. Сеченова — все они в той или иной степени 

прибегают к эмбриональной терапии”. 

Триумфальное шествие чудо-препаратов прерывается неожиданно: 

выясняется, что Институт биомедицины взялся не только производить, но и 

продавать фетальные ткани. “Деятельность МИБМ, поставляющего 

эмбриональные ткани в США, — заявляют ученые на Президиуме РАМН в 

феврале 1997 года, — может вызвать обвинения России как члена Совета 

Европы в нарушении международных норм, запрещающих продажу 

фетальных тканей”. Через некоторое время в деле о торговле абортивными 

материалами возникают новые фигуранты — Российский научный центр 

акушерства и гинекологии и Центр репродукции человека. 

30 июня 1998 года заканчивается срок действия лицензии, выданной центром 

“Мосмедлицензия” Международному институту биологической медицины 

(МИБМ) во главе с г-ном Сухих. Новой лицензии не выдается, старая не 

продляется. 

Но к гонке за “абортивным материалом” подключаются теперь уже 

коммерческие организации. И всем требуется сырье. 

Бизнес на “жертвах аборта” становится причиной совершенно уникального 

явления: среди женщин все популярнее становится профессия “человек-
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инкубатор”. Это дамы, которые зарабатывают себе на жизнь исключительно 

тем, что беременеют, а после проводят искусственные роды. По 

неофициальной информации “ходячему инкубатору” на всем протяжении 

беременности платят 150—200 долларов в месяц и снимают где-нибудь 

комнату. После аборта, сдав ценные зародыш и плаценту, женщина получает 

порядка 1000 долларов и, отдохнув, начинает все сначала. Максимальное 

количество таких беременностей — семь, после чего “инкубатор” теряет 

всякую способность к репродукции и зарабатывает кучу сопутствующих 

заболеваний. Мало кто из них доживает до 45 лет... 

Скандал, связанный с продажей фетальных тканей, быстро утихает. 

Следующие три года проходят относительно спокойно. Что происходит на 

самом деле, не знает никто. 

Но, как нам удалось выяснить, изготовление препаратов из абортивного 

материала не прекратилось. Наоборот, с уходом проблемы в тень конвейер 

лишь увеличил обороты. 

  

Убивать не страшно 
  

Из беседы с гинекологом-эндокринологом, кандидатом медицинских наук 

Ольгой Секириной: 

— Можно ли говорить о том, что женщин намеренно отправляют на аборт 

на поздних сроках беременности? 

— Да, именно так и происходит. Есть “прикормленные” медицинские центры. 

Если они видят женщину, у которой вероятность врожденных уродств у 

новорожденного больше, чем у остальных женщин более молодого 

репродуктивного возраста, то одну-двух в день направляют на искусственное 

прерывание беременности. Это не аборт, это преждевременные роды. Им 

вводят в шейку матки специальный гель с простагландином, чем вызывают 

излитие околоплодных вод и выкидыш, или стимулируют преждевременные 

роды внутривенно. Материал этот тщательно сохраняется — даже 

околоплодные воды, даже если материал действительно с патологией. Потому 

что для омоложения организма и, скажем, улучшения потенции у пожилых 

мужчин это подходит. Из этих материалов производятся фетальные 

препараты. Применение таких препаратов стоит очень больших денег. Это 

целая сеть: материал извлекается, замораживается и передается по назначению 

— сейчас ведь много всякого рода предприятий, специализирующихся, 

скажем, на эмбриональной косметике. 

— А вам самой приходилось сталкиваться с подобными случаями? 

— Да, я сталкивалась с этим лично. Когда я “сидела” на скриннинговых УЗИ, 

ко мне непосредственно с этим подходили. Мол, если вы увидите возможность 
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пороков плода, сразу направляйте к нам. Предлагали “серьезную доплату”, но 

я, разумеется, отказалась. 

— Как может происходить такого рода “операция”? 

— Скажем, у женщины заболел живот. Направили на УЗИ. Там говорят: “Ой, 

а у вас ребеночек мертвый, надо срочно искусственные роды”. А рождается 

ребеночек живой. Конечно, глубоко недоношенный, у нас таких не могут 

выходить, даже если хотят. И женщина уверена: “Я слышала, он закричал”. А 

ей так по-свойски: да нет, вам показалось, у нас тут детское отделение рядом. 

И если не разбираться, вы ничего не выясните и ничего не докажете. А что 

было? А ничего не было. У женщины произошел выкидыш. И все. 

— Какое оборудование необходимо для того, чтобы переработать 

абортивный материал в фетальные препараты? 

— Нужен один специалист — цитолог. Никакой огромной лаборатории не 

надо. 

— Вы можете как-то прокомментировать ситуацию, описанную 

Наташей? 

— Это полный беспредел, и, к сожалению, история вполне реалистичная. Все-

таки раньше как-то маскировали все эти вещи: скажем, ставили возможные 

пороки плода так называемой группе риска, предлагали повторное 

исследование, на котором уже заявляли: все подтвердилось, у вас уродство 

плода. Но хватать молодых девчонок... Все-таки медицинское насилие почище 

ножа с пистолетом. 

Итак, по свидетельству врача-профессионала, в Москве действует хорошо 

организованная разветвленная сеть по “добыче” эмбрионального материала и 

производству из него лекарственных и косметических препаратов. Механизм 

действия отработан до мелочей. Но, как и всякая развивающаяся отрасль, 

производство фетальных препаратов требует все больше сырья. Если сначала 

было достаточно “реальных” поздних абортов — когда действительно 

существовала угроза жизни матери либо уродство плода, несовместимое с 

жизнью, то уже через некоторое время материала стало не хватать. В ход 

пошла так называемая группа риска: беременные старше 30 лет, беременные с 

плохой наследственностью и т.д. А в последнее время, судя по всему, 

гинекологические больницы и женские консультации вообще перестали 

выполнять “план по поздним абортам”. И страшные диагнозы ставятся 

направо и налево — независимо от возраста и состояния здоровья женщины. 

Не исключено даже, что специалисты этого редкого “профиля” уверены, что 

делают доброе дело. Ведь чудо-препараты продлевают кому-то жизнь. 

К слову, в подавляющем большинстве стран фетальная терапия запрещена. В 

России она процветает. Но главное даже не в этом. Для свежего абортивного 

материала, как выясняется, необходим сущий пустяк. Ошибочный диагноз 

узиста или не вполне достоверный результат анализа. Цена вопроса — 2000 
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долларов за одну инъекцию. Может, поэтому количество “ошибок” постоянно 

растет? Ведь если МОЖНО ЗАРАБОТАТЬ на ошибке, то почему бы не 

ошибаться как можно чаще? 

“Да поздних абортов кот наплакал! Процента полтора, не больше, от общего 

числа”, — отмахнутся врачи. Правда, они предусмотрительно не переводят 

маленькие проценты в абсолютные числа. По официальным данным, за 

последний год в России произведено около 6 млн. абортов. А полтора 

процента от шести миллионов — это 90 тысяч детей. “Всего” 90 тысяч детей 

— население города — ежегодно уничтожают поздними абортами. И никто не 

знает, скольких из этих 90 тысяч уничтожили за деньги. 

  

Добро пожаловать на аборт 
  

Она долго не соглашалась встречаться с журналистом. Семь лет Екатерина 

Олеговна проработала акушеркой на “скорой помощи” и вдруг, неожиданно 

для всех, решила уволиться и…  уйти в монастырь. Возможно, то, что 

рассказала Екатерина Олеговна, никак не связано с фетальной терапией. Но 

если такая связь все же есть, придется признать, что “аборт-машина” пытается 

вовлечь в орбиту своей деятельности службу экстренной помощи. 

— Не так давно моей подруге — тоже акушерке — предложили новую работу, 

— говорит Екатерина Олеговна. — Речь шла об обычном заборе анализов — 

надо было всего лишь брать кровь у беременных женщин. Нагрузка — пять 

часов в день, зарплата — 10 тысяч рублей в месяц, по нашим меркам просто 

невероятная. Место будущей работы — Центр планирования семьи и 

репродукции (ЦПСИР), что на Севастопольской. Она попыталась выяснить, за 

что, собственно, собираются платить такие деньги. И человек, который 

предложил ей эту работу, ответил: “У нас в ЦПСИР села какая-то контора. Они 

платят очень большую арендную плату. Эти анализы зачем-то нужны им. Ты 

можешь позвонить непосредственно туда и все узнать”. Она позвонила, и 

какая-то женщина из таинственной “конторы” объяснила, что речь идет о 

беременных женщинах, а 10 тысяч в месяц — это лишь начало. Подруга 

поинтересовалась, что будет впоследствии с этими женщинами. Получила 

ответ: “90 процентов беременных пойдут на прерывание”. Разумеется, она 

отказалась, мы поговорили об этом, поохали-поужасались и забыли. А в июле 

у нас на работе объявляют: планируется общее совещание акушеров “скорой 

помощи” — быть всем, совещание курируется главврачом, он чуть ли не по 

головам всех сосчитает. В общем, страху навели. Собрались все акушеры со 

всех подстанций. Пришел на это совещание главврач ЦПСИР. Около двух 

часов рассказывал о своем центре: чем они занимаются, как роды принимают 

и т.д. В общем, информация, которая среднему медперсоналу, по большому 

счету, не нужна. А к концу совещания объявляет: у нас, мол, в центре теперь 

будет генетическая лаборатория. Одна уже действует на Опарина, 4, — это 

http://www.kramola.info/vesti/metody-genocida/medicinskoe-ljudoedstvo-preparaty-iz-ubityh-detej#40478793
http://www.kramola.info/vesti/metody-genocida/medicinskoe-ljudoedstvo-preparaty-iz-ubityh-detej#40478793
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Центр акушерства и гинекологии, вторая — в клинике на Большой Пироговке. 

Специализация лаборатории — мертворожденные, зародыши с генетическими 

патологиями и болезнь Дауна. Главврач очень подробно рассказал, что им 

удается выявлять нарушения на стадии внутриутробного развития и 

“избавлять женщин от этих проблем”. Естественно, если ставится диагноз 

“болезнь Дауна”, женщина сразу же направляется на прерывание 

беременности. И у многих создалось ощущение, что приглашали всех как раз 

для того, чтобы прорекламировать эти “генетические лаборатории”. Во всяком 

случае, нас просили направлять женщин с подозрением на патологию плода 

именно туда. Когда я все это прослушала, у меня четко сложилось ощущение: 

новая генетическая лаборатория как-то связана с той работой, которую 

предлагали моей подруге. 

Разумеется, ни в этом совещании, ни в предложениях главврача ЦПСИР нет 

никакого криминала. Но кто поручится за порядочность каждого конкретного 

врача? Или за профессионализм генетика? И что за странная “контора” 

предлагает десять тысяч рублей за забор крови из вены, который стоит 

максимум три? 

Светлана Метелёва 

      Одно дело удалить зуб, но это не в какие рамки не вписывется, за такие 

дела придётся нести ответственность тому, кто этим занимается и тому, 

кто этим пользуется. Всё кругом энергия и запускать в себя чужую энергию 

даже в виде кровопереливания, чревато весьма печальными последствиями 

для обоих, как доннору и пациенту. Кто бы обратил внимание на перичинно – 

следственный Канон Творца. 

gorojanin_iz_b(ссылка) 

   May 17th, 2013, 07:42 pm 

 

 

О человечине в торговле 

Эта подборка продолжает тему возвращения каннибализма, тему о 

выявлении генодряни в святой, крановой, питьевой воде, тему о 

том, почему детям плохо в храмах, и тему о нелюдях  

 

 

Людоедство 

 

Цитата сообщения Бивис 

 

Сегодня на переговорах услышал историю. 

http://gorojanin-iz-b.livejournal.com/
http://gorojanin-iz-b.livejournal.com/62265.html
http://gorojanin-iz-b.livejournal.com/61744.html
http://gorojanin-iz-b.livejournal.com/62171.html
http://gorojanin-iz-b.livejournal.com/62171.html
http://gorojanin-iz-b.livejournal.com/61579.html
http://gorojanin-iz-b.livejournal.com/50095.html
http://vlad-timosh.livejournal.com/575.html
http://www.liveinternet.ru/users/1397239/post215226375/
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Дал слово не рассказывать детали. 

Детали не рассказываю. 

Но, (непечатно - Струнный квартет ЛАДА), максимально возможно 

раскрою суть. 

В одном из Ашанов города-героя Москвы на месяц был закрыт мясной 

отдел. 

В партии охлажденного мяса С СЕВЕРНОГО КАВКАЗА (непечатно - 

Струнный квартет ЛАДА)  была обнаружена человечина. 

ТАМ БЫЛА ОДНА ЧЕЛОВЕЧИНА!!! 

Работали следователи, Лубянка. 

Чем закончилось - можно догадываться - Ашан стоит... на том же месте, 

мясной отдел функционирует. 

Я не знаю - наказали ли тварей, вышли ли на след зверей. 

Смысл в другом. 

Когда нас возили по Чечне и показывали дворцы и мечети, новые районы и 

отличные дороги - (ссылка: непечатно - Струнный квартет ЛАДА) - одна 

лишь мысль билась как птица в моей больной голове - ГДЕ ОНИ ПРЯЧУТ 

РАБОВ...? 

Видите ли, Создатель сделал нас всех разными. 

Разными принципиально. 

По составу крови, по наклонностям, по талантам, по цвету кожи, по 

виду. 

Даже пахнем мы по-разному все. 

Но есть, как говорил Оруэлл, создания "еще ровнее"... 

Речь ни о каком, ни о мусульманстве или юдаизьме. 

Речь о НЕЛЮДЯХ. 

Они крадут наших девочек и мальчиков. 

Они мучают и терзают их. 

Они насилуют и режут их как скотину. 

А потом продают НАМ ЖЕ их в виде мяса... 

Что ЕЩЕ должно произойти с нашим народом, что бы он восстал уже 

из своего телевизионно – пивного анабиоза и разорвал бы этих зверей?!... 

(непечатно - Струнный квартет ЛАДА) 

Я не знаю... 

http://www.liveinternet.ru/users/4579849/post215255173/
http://www.liveinternet.ru/users/4579849/post215255173/
http://www.liveinternet.ru/users/4579849/post215255173/
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Прав видимо мой камрад Nightvision - ради этого народа, пожалуй, не 

стоит умирать... 

 

 
 http://irilllonok.livejournal.com/173119.html 

Цитата отсюда 

Оригинал взят у irilllonok в Нет, этот пост 

не про кунжут. 

  

У коллеги на работе друзья друзей купили мяса готового - маринованного 

на шашлык, поехали жарить. На следующий день у всех отравление, всех 

скорая развезла по больницам, вторую неделю уже лежат (с прошлых 

выходных). Анализ мяса показал, что это... человеческий труп. Вчера Ksu 

на это рассказала, что у неё тоже друзья друзей так отравились, и что 

тоже человечина. Другая коллега, услышав эту историю, рассказала, что 

её друзья тоже так же отравились. Анализ мяса (готовый шашлык был 

куплен в окее) проходил в два этапа - в первый эксперты так и не смогли 

определить, что это (видимо, стандартное - говядина, свинина, 

крысятина, кошатина, собачатина - не подошло), а более глубокий анализ 

показал, что это тоже человечина. Причём, девушка, которая была в этой 

компании, сказала, что мясо было - маленькие кусочки с плёнкой, мелкие 

мышцы, солоноватое. Она то ли мало ела, то ли совсем не ела. В итоге, 

она одна ОК, остальные по больницам. Одна из компании - девушка-юрист, 

как раз она сделала экспертизу, собрала все документы, пошла к 

администрации в/у гипермаркета. Её бумаги были порваны, а её по-

хорошему попросили молчать. "А вы не заметили, что стало меньше 

бомжей в городе?",- сказал ей дядька, улыбаясь. 

Но я не заметила. Странно, что в Москве у Ленинградского вокзала этим 

ещё никто не занимается. А если занимается, то очень аккуратно. А у 

нас, у Московского вокзала, их каждый раз полно: танцуют, опухшие от 

водки, под музыку попс. В общем, будьте аккуратны, что ли. Многие 

травятся, но все молчат. 

 

Тела младенцев, найденные в Верхней Пышме, направлены на экспертизу  

Тела двух младенцев сегодня утром нашли работники гастронома 

«Центральный» в Верхней Пышме. Эксперты установят, сколько времени 

новорожденные пролежали в холодильнике гастронома. Тела 

новорожденных пролежали в морозильной камере неопределенный срок, 

пол установить пока невозможно. 

Сотрудники полиции продолжают выяснять 

обстоятельства обнаружения тел двух младенцев в холодильнике 

http://irilllonok.livejournal.com/173119.html
http://www.liveinternet.ru/journal_proc.php?action=redirect&url=http://mariannafad.livejournal.com/943.html
http://www.liveinternet.ru/journal_proc.php?action=redirect&url=http://irilllonok.livejournal.com/
http://www.liveinternet.ru/journal_proc.php?action=redirect&url=http://irilllonok.livejournal.com/173119.html
http://www.liveinternet.ru/journal_proc.php?action=redirect&url=http://irilllonok.livejournal.com/173119.html
http://66.ru/news/incident/137025/
http://66.ru/news/incident/136979/
http://www.liveinternet.ru/journal_proc.php?action=redirect&url=http://irilllonok.livejournal.com/profile
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гастронома «Центральный» в Верхней Пышме. Напомним, страшную 

находку сегодня утром обнаружили работники магазина, когда проверяли 

остатки товара. 

Валерий Горелых, пресс-секретарь ГУ МВД России по Свердловской 

области: 

- В скором времени гастроном 

должны были перепрофилировать 

под магазин самообслуживания. В 

связи с этим здесь срочно 

распродавали продукты. Именно 

так работники магазина 

наткнулись на тела младенцев — 

они проверяли, что еще осталось в 

морозильной камере, где хранились 

пельмени, мороженое и другие замороженные продукты (в других 

сообщениях из Верхней Пышмы упоминалась также курятина и рыба) 

Доступ к морозильной камере имели более 20 человек — это сотрудники 

магазина и те, кто уже успел уволиться. Сейчас силовики устанавливают 

их местонахождение, чтобы допросить. 

Напомним, мертвые младенцы находились в 

полиэтиленовых пакетах. У них была белая кожа и 

черные волосы. Из-за того, что тела слишком долго 

пролежали в морозильнике, установить пол 

новорожденных невозможно. Сейчас найденные тела 

переданы на экспертизу, которая покажет, родились 

ли дети живыми (в этом случае в их легких будет 

присутствовать кислород) и сколько времени они 

пролежали в морозильной камере. 

Валерий Горелых: - Сотрудники уголовного розыска и службы по делам 

несовершеннолетних опрашивают 

персонал роддомов и проверяют 

неблагополучные семьи с целью 

установить, где могли родиться дети. 

Точные обстоятельства произошедшего 

полицейские выясняют во 

взаимодействии со следователями 

Следственного комитета 
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* 

В этом сообщении обращаем внимание на две вещи. 

Первое. Слово "пышма", считается, происходит от татарского 

"пошмас" - святая вода. "Верхняя", 

стало быть, исток "святой воды" 

(вспомним о вещах, творящихся в 

верховье Ганга). Второе. Верхняя 

Пышма год назад уже отмечалась в 

теме о заклании Крымска, потраве 

водоемов, манипуляциях с человечиной. 

   Прочитайте об обстоятельствах 

находки еще раз. Информативно описание самочувствия людей, 

нашедших бочки с мумиями 250 младенцев. В "легкой форме" оно 

отмечается в храмах, о чем говорилось в сообщении "Почему детям плохо 

в храмах", в пирамидах и дольменах, в тяжелой - это то, что 

испытывают от концентрата биодряни несведущие, посторонние люди 

при вскрытии, например, саркофагов с мумиями, заготовленных в 

огромном количестве в Китае, что подробно 

было показано здесь. Кто в курсе, работают 

в масках, что там, что при разборе 

"взорванных талибами" бамианских будд, 

что на закладке при строительстве 

Стоунхенджа, хоть где.Информационное 

уведение в случае с бочками 

мумифицированных младенцев было весьма 

неуклюжим и быстро свернулось, без 

продолжения, естественно, - "халатность 

врачей", "нелегальная добыча стволовых 

клеток", "донорских органов". В нынешнем 

случае, естественно, будут искать мамашу-маньячку. 

Добавим и это. Водохранилища, о которых идет речь, одна водная 

система с р.Пышмой, протекающей через эту самую Верхнюю Пышму. 

Информативно то, что предприятий, уделавших воды этой мерзостью, 

не выявлено. Здесь информация о людоедстве, младенцах в морозилке и 

бочках смыкается с этой - о потраве вод. 

И вот это событие только что случилось в тех же местах: В 

Первоуральске общественнику-экологу полицейские выбили зубы и разбили 

голову за то, что тот рассказал о вредных выбросах в Чусовую, "испортив 

имидж мэру".  

"Имидж мэра" или ЗАО "Русский хром" вряд ли кого-нибудь так 

взволновал. Эколог-журналист пытался взять после  выброса на пробу 

воду.  

На сайте "Гринпис России" найдется немало деталей, говорящих о том, 

что там на самом деле за "хром": 

http://gorojanin-iz-b.livejournal.com/55384.html
http://gorojanin-iz-b.livejournal.com/55384.html
http://gorojanin-iz-b.livejournal.com/61579.html
http://gorojanin-iz-b.livejournal.com/61579.html
http://gorojanin-iz-b.livejournal.com/52795.html
http://vlad-timosh.livejournal.com/890.html
http://vlad-timosh.livejournal.com/890.html
http://gorojanin-iz-b.livejournal.com/62171.html
http://obkon.ucoz.com/publ/smi/obshhestvenniku_policejskie_vybili_zuby_i_razbili_golovu/8-1-0-280
http://obkon.ucoz.com/publ/smi/obshhestvenniku_policejskie_vybili_zuby_i_razbili_golovu/8-1-0-280
http://obkon.ucoz.com/publ/smi/obshhestvenniku_policejskie_vybili_zuby_i_razbili_golovu/8-1-0-280
http://obkon.ucoz.com/publ/smi/obshhestvenniku_policejskie_vybili_zuby_i_razbili_golovu/8-1-0-280
http://www.greenpeace.org/russia/ru/news/2013/08-05-Pervouralsk_chromium_discharge/
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"Насколько опасны были сбросы, говорит то, что когда я открыл бутыль 

и пригрозил охране что оболью их сейчас, они вместе с начальником 

службы безопасности отскочили от нас, как ошпаренные." 

"По словам активистов из Первоуральска, в первые майские праздники с 

предприятия шел сброс жидкости выраженного рыжего цвета." 

"То место у стока из отстойника, где Гринпис отбирал пробы, теперь 

оцеплено охраной, а сразу у моста через Пахотку установлен блок-пост 

(вагон с охраной)" 

 

Как в квартире многодетной мамы могло оказаться трое замороженных 

младенцев? 

Катерина Борисевич, «Комсомольская правда в Белоруссии 

31 января 2013, 00:10 

Когда находят труп одного ребенка, это всегда шок, но в данном случае 

речь идет о троих новорожденных, которых хранили в морозильной 

камере в минской квартире. Как такое вообще могло произойти? 

"Комсомолка" рассмотрела несколько версий. 

Наверное, более жестко с малышами невозможно было поступить. Эти 

страшные события произошли в обычной минской новостройке. 19 января 

от рака груди скончалась 36-летняя Светлана, мама троих детей-

подростков. Женщину проводили в последний путь, а на следующий день 

ее муж, с которым они в последнее время не жили вместе, пришел навести 

в квартире порядок. Стоит ли говорить, какой шок он испытал, когда 

открыл морозильную камеру. Мужчина тут же позвонил в милицию. Для 

того чтобы провести первую экспертизу понадобились сутки, 

биологический материал был сильно заморожен. Оказалось, в камере 

лежал один новорожденный мальчик и две девочки. 

Сейчас дети-подростки Светланы находятся у бабушки, в их квартире 

никто не живет. Когда мы приехали в тот самый дом, где произошло ЧП, 

квартира пустовала. 

- Светлана была нашей соседкой. Мы заселились в этот дом несколько лет 

назад. Только соседских отношений между нами не сложились. Женщина 

была закрытая, на контакт не шла, мы пытались несколько раз завязать 

беседу, но бесполезно. А зачем лезть в душу к человеку, если он не хочет? 

Даже не знаю, кем она работала, - говорит сосед. - Вот ее дети, наоборот, 

общительные. Не раз видел, как их папа привозил и забирал на машине. 

Квартиру Светлана получила как многодетная мама. Ее супруг, хоть они 

и не жили вместе, до последних дней поддерживал жену. 

- Она прекрасная мама и для меня всегда останется светлым человеком, - 

только и смог сказать "Комсомолке" потрясенный мужчина. 

http://udf.by/news/main_news/73607-kak-v-kvartire-mnogodetnoy-mamy-moglo-okazatsya-troe-zamorozhennyh-mladencev.html
http://udf.by/news/main_news/73607-kak-v-kvartire-mnogodetnoy-mamy-moglo-okazatsya-troe-zamorozhennyh-mladencev.html
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- Муж к ней так хорошо относился! Вот он действительно человек с 

большой буквы, так за ней ухаживал! - говорят в хосписе, где доживала 

последние дни Светлана. 

Ее страничка в социальной сети пестрит фотографиями детей. Милая 

блондинка обнимает своих красавиц дочек и сына, кажется, именно так 

выглядит счастливые семьи. Хотя знакомые знали: с личной жизнью у 

женщины как-то не складывалось. С последним мужем они жили каждый 

на своей территории. 

"Может, детей подбросили?" 

Друзья умершей женщины рассказывают: когда-то она закончила 

техникум, работала продавцом на рынке, а после курсов бухгалтера 

устроилась на крупный минских завод. 

- Я разговаривал со Светланой буквально накануне ее смерти, когда она 

уже лежала в хосписе и все понимали, что чуда не будет, - рассказывает 

коллега Михаил. - Полтора года назад, когда Света узнала о болезни, ушла 

на больничный. С тех пор закрылась в себе, ни с кем не встречалась, на 

связь мало с кем выходила. Хотя до этого мы могли встретиться всей 

бухгалтерией в кафе, посидеть. Он была контактной, открытой, 

жизнерадостной, очень любила своих детей. 

- Два года назад в Одноклассниках Светлана разместила фотографию, на 

которой можно подумать, что она беременна. 

- Нет, конечно. Она все время была у нас на виду, с уверенностью могу 

сказать, что Светлана не была в положении. Насколько знаю, в последние 

годы у нее не было серьезных отношений с мужчинами. Может, кто-то 

вскрыл ее квартиру и подбросил детей? 

Друзья уверены, что Светлана не могла быть беременной. 

 

Фото: odnoklassniki.ru 

Михаил не единственный, кто отказывается 

верить в причастность Светланы к 

найденным детям. 

- Знаю ее как доброжелательного, 

отзывчивого, всегда готового прийти на помощь человека. Хорошую мать 

и хозяйку. В то, что происходит, не хочу даже верить. Последний раз мы 

с ней виделись около года назад. Встретились случайно на остановке. 

Разговаривали в основном о детях. Вполне адекватный человек, 

заботливая мать. Не могла она так поступать, - говорит подруга 

Наталья. 
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Практически все знакомые придерживаются такого мнения. Тогда откуда 

малыши появились в морозильной камере? СК уже возбудил уголовное дело 

по ч. 2 ст. 139 УК "Убийство заведомо малолетнего". Назначено 

множество экспертиз и первые результаты будут известны не раньше, 

чем через месяц. Придется выяснить, кто родители этих детей, когда они 

родились, являются ли они братьями и сестрами, родились они мертвыми 

или живыми? И самый главный вопрос - как они появились в морозильной 

камере? Уже понятно, что придется проводить эксгумацию. 

Как стало известно "КП", и мужа Светланы, и ее 17-летнюю дочь уже 

проверили на детекторе лжи, который показал: они не имеют никакого 

отношения к найденным детям. Сейчас следствие отрабатывает 

несколько версий произошедшего, но пока это тайна. «Комсомолка» 

рассмотрела лишь те, которые чаще всего обсуждаются в интернете. 

ВЕРСИИ НА ФОРУМАХ 

Версия 1. Женщина лечилась стволовыми клетками? 

Люди, которые далеки от медицины, уверены: стволовые клетки были 

единственным спасением для больной минчанки. Чтобы расставить все 

точки над i, мы обратились за комментариями к специалистам. На базе 

столичной 9-клинической больницы есть специальный банк стволовых 

клеток. 

- Светлана Иордановна, может ли женщина без медицинского 

образования в домашних условиях добыть стволовые клетки? 

- Однозначно нет. Просто заморозить клетки в холодильнике 

бессмысленно, это ничего не даст - и они просто погибнут. При родах 

необходимо быстро (до рождения плаценты) и стерильно собрать в 

специальный контейнер оставшуюся в пуповине кровь, затем доставить 

контейнер с пуповинной кровью в лабораторию, где проводится (в 

стерильных условиях, в специальных ламинарных боксах) выделение 

необходимых клеток. Их готовят к криозаморозке и впоследствии 

замораживают в автоматическом программном замораживателе и 

хранят при температуре минус 196 градусов, - рассказывает 

"Комсомолке" Светлана Дрык, заведующая лабораторией сепарации и 

замораживания костного мозга (банка стволовых клеток). 

- А из замороженного ребенка стволовые клетки потом извлечь 

невозможно? 

- Конечно нет. 

- Стволовые клетки, взятые у ребенка, подходят его матери? 

- Очень маленькая вероятность того, что подойдут. Если вводить в 

организм чужие клетки, то они просто отторгаются. На 100% стволовые 

клетки подходят только тому ребенку, из чьей пуповиной крови они 
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взяты. И только 25% вероятности, что они подойдут родным братьям и 

сестрам новорожденным от одинаковых родителей. 

- А как же все разговоры, что звезды лечатся стволовыми клетками? 

- Сложно сказать, какими клетками их лечат. Но известно, что 

эмбриональные стволовые клетки, попадая во взрослый организм могут 

начать себя вести как раковые. То есть перестают подчиняться 

организму. Существуют еще и мезенхимальные стволовые клетки, их 

получают преимущественно из жировой ткани. 

В версию лечения стволовыми клетками не верит и украинский 

специалист. 

- Вылечить рак груди стволовыми клетками невозможно. Любая 

стволовая клетка, введенная в организм, вызывает активизацию всех 

обменных процессов, в т.ч. и деление клеток. Это приводит к ускоренному 

росту опухоли. Как правило, стволовые клетки усугубляют течение 

основного онкологического процесса. Поэтому лечить рак стволовыми 

клетками на сегодняшний день невозможно, и это является абсолютным 

противопоказанием, - прокомментировал "КП" Андрей Попандопуло, 

доктор медицинских наук, заведующий лабораторией клеточного и 

тканевого культивирования ГУ "Институт неотложной и 

восстановительной хирургии имени В.К.Гусака Академии медицинских 

наук Украины". 

- С медицинской точки зрения, для чего вообще могут понадобиться 

замороженные младенцы? 

- Ни для чего. Ткани любого происхождения, замороженные в 

холодильнике, после разморозки не являются живыми. 

Версия 2. Рожала, чтобы спастись от рака 

В народе бытует мнение, чтобы вылечить рак груди, нужно забеременеть. 

Мол, организм начинает омолаживается и быстрее борется с онкологией. 

Не исключено, что эту версию могла услышать и Светлана. 

- Во время беременности, наоборот, все хронические заболевания у 

женщины обостряются, поэтому говорить о том, если женщина родит 

и омолодится, не совсем правильно. Многие заболевания, которые во время 

беременности появляются, в дальнейшем могут остаться у женщины на 

всю жизнь. К примеру, сахарный диабет. И многие болезни начинают 

прогрессировать, если они имели легкое течение, то после родов могут 

утяжеляться, - комментирует акушер-гинеколог Елена Никитина. 

- Стоит отметить, что женщины, которые рожают четверых, 

пятерых детей, реже болеют раком груди, но здесь совершенно другая 

ситуация. Беременность, наоборот, могла усугубить течение 

онкопатологии. * 
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Информативно то, что и журналистка, и все знакомые склоняются к 

тому, что дама не рожала этих детей. В магазинах их тоже не продают 

(в открытую - замечание на всякий случай). В этом случае вероятнее всего 

то, что на "языке протоколов" называется нелегальный оборот. 

Обращаем внимание на внезапный диагноз и издержки перехода 

(инициации, оркизации), о которых говорилось здесь. Добыча стволовых 

клеток, беременность ради лечения рака - информационное уведение СМИ. 

 

Благодарю marsonovosti и автора biblioglobus за следующий материал 

 

В Крыму гастарбайтеры пытались использовать труп убитого 

пенсионера на мясные блюда для продажи в принадлежащей им мясной 

лавке 

 

Украинская милиция задержала нескольких иностранных рабочих, 

которых подозревают в зверском преступлении. Злоумышленники 

расправились с архитектором на пенсии, а потом решили использовать 

труп дачника в качестве сырья для изготовления мясного блюда. 

66-летний житель Севастополя, работавший прежде архитектором, 

был убит на дачном участке, который он арендовал в Ленинском районе 

города. Сотрудники УБОП уже задержали трех подозреваемых. Все они 

являются иностранцами, сообщает официальный сайт севастопольского 

УМВД. 

По данным начатого расследования, "в один из дней потерпевший 

распивал спиртные напитки с 20-летним производителем самсы". Между 

мужчинами началась ссора, и молодой собутыльник схватился за нож. 

Гастарбайтер зарезал пенсионера, нанеся ему множественные ранения. 

Чтобы спрятать тело, он пригласил на подмогу еще двух 

соотечественников. Злоумышленники закопали убитого в саду и похитили 

его вещи: компьютер и другую оргтехнику, которую хотели продать. Они 

также пытались завладеть автомобилем пенсионера. Но наибольший 

шок вызывает то, что предприимчивые гастарбайтеры решили 

использовать труп для приготовления закусок. Они планировали сделать 

из человеческого мяса фарш, а потом использовать его в производстве 

тандырной самсы. 

Кстати, лавка злоумышленников, продававших мясные изделия, 

расположена на том же приусадебном участке, который арендовал 

убитый. Непосредственный убийца пенсионера арестован. Ему 

предъявлено обвинение по ч.1 ст.115 УК Украины (убийство), рассказал 

начальник УМВД Севастополя Валерий Радченко. Статус сообщников 

задержанного пока не определен. 

 

Вполне перекликается с этим: в столице Киргизии приезжие съели 

домохозяку 

http://gorojanin-iz-b.livejournal.com/53623.html
http://maksonovosti.livejournal.com/
http://biblioglobus.livejournal.com/
http://biblioglobus.livejournal.com/1823593.html
http://biblioglobus.livejournal.com/1823593.html
http://biblioglobus.livejournal.com/1823593.html
http://www.ridus.ru/news/153073
http://www.ridus.ru/news/153073
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Еще одна любительница младенцев в холодильнике в ближайшем 

зарубежье отметилась. Маньячеством отдельных особей прикрывается 

массовый конвейер, напомним. 

 

Массовый пищепром. Не российский, но дублированный во всем мире. При 

анализе качества пищи в фастфудах найдено ДНК человека. 

 

Недавний случай - СК ведет проверку по обнаружению тела младенца в 

челябинском магазине. 

 

А вот и Казань засветилась. Благодарю блогера zombi101. Про коллаген и 

косметику можете опустить; как-то ведь надо органам продолжать 

маскировать явление. Правда в том, что никому из родственников 

покойных, получающих одетое тело для похорон, не придет в голову 

проверять, на месте ли пятки или другие части тела.  

 

Врачей республиканской судмедэкспертизы подозревают в торголве 

частями тел 

По информации «МК», в июне на трассе Москва-Уфа был задержан 

автомобиль, в котором перевозился странный груз. По документам 

санитары сопровождали кровь и ее компоненты в Уфу. На деле оказалось, 

что в специальном контейнере перевозились части тел трупов, а именно 

– отрезанные пятки. 

Как рассказали собственные источники «МК» в правоохранительных 

органах, по этому делу были задержаны начальник бюро судебно-

медицинских экспертиз Наиль Нигматуллин и заведующая отделом 

судебно-медицинской экспертизы трупов Инесса Исхакова. Но под 

стражу их не взяли, ограничились подпиской о невыезде, от работы тоже 

не отстранили. Официально подтвердить данную информацию пока не 

удалось. 

По версии следствия, из пяток и менисков, которые вырезались у умерших 

людей, покупатели товара получали коллаген, который используется в 

косметическихх целях (женщинам, из чего готовят косметику, которую 

наносят на кожу, которая впитывается кожей). Родственники умерших 

были, разумеется, не в курсе подобных манипуляций. 

http://www.rosbalt.ru/main/2014/12/09/1346344.html
http://aftershock.su/?q=node/344547
http://aftershock.su/?q=node/344547
http://chelyabinsk.ru/text/newsline/88037438771200.html
http://chelyabinsk.ru/text/newsline/88037438771200.html
http://zombi101.livejournal.com/profile
http://kazan.mk.ru/news/2013/08/05/894548-skandal-v-kazani-vrachey-respublikanskoy-sudmedekspertizyi-podozrevayut-v-torgovle-chastyami-tel.html
http://kazan.mk.ru/news/2013/08/05/894548-skandal-v-kazani-vrachey-respublikanskoy-sudmedekspertizyi-podozrevayut-v-torgovle-chastyami-tel.html
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Отметим еще два явления в связи с этими делами 

- повсеместная пропажа бомжей, о чем интернет 

и сми не пишут, и нашествие трупных мух в 

столице, о чем пишут, не говоря, что это за 

насекомые. 

 

Сообщим, что реальное донорство не нуждается в 

органах трупов, хотя на него и списываются 

массовые пропажи и находки органов, расчлененка 

и множество загадочных смертей. 

 

Добавим информацию об очередных китайских 

таблетках для похудания из человечины и интересное объявление из 

Белоруссии, френд ВКонтакте прислал. 

 

 

 

     Куда катится общество, само или помогают(?) и после прочитанного 

материала, думаю стоит задуматься, нам взрослым, не столько о себе, сколько 

о детях. Что творится в Мире? А, что творят в больницах с детьми, 

рождёнными и не рождёнными? Что творим? Какую карму создаём? Что 

придёт по судьбе? 

Кесарево сечение. 

Медицинское, кесарево сечение, 

Есть для женщины, родов, вспоможение. 

Оно, матки, рассечением производится,                                          

И так дитя, из лона матки, выводится. 

Естественность природы, нарушается, 

И дети, менее здоровыми, рождаются. 

Позвоночник у ребёнка, сильно ослабляется, 

Так как родовые действия, уже, не совершаются. 

Потом массаж, гимнастика, конечно помогает, 

Но, они, природой данные, ему не восполняют. 

Хотя внешне, дети, будто бы не отличаются, 

Но, их характер, по – другому развивается. 

Непонятное, от страха опасение, 

И неуверенность в себе, сомнения. 

Немного замкнутость, в себе, уединение, 

И много силы, близких, для его раскрепощения. 

Хотя, такое, наблюдается и у не кесарёных, 

А счастливой жизнью, обделённых. 

Здесь уж, с мамой надо разбираться, 

Почему, досталось чаду, так, рождаться? 

http://go.mail.ru/search?q=%D0%BC%D0%BE%D1%81%D0%BA%D0%B2%D1%83+%D0%B0%D1%82%D0%B0%D0%BA%D1%83%D1%8E%D1%82+%D0%BD%D0%B0%D1%81%D0%B5%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D1%8B%D0%B5+2013+
http://go.mail.ru/search?q=%D0%BC%D0%BE%D1%81%D0%BA%D0%B2%D1%83+%D0%B0%D1%82%D0%B0%D0%BA%D1%83%D1%8E%D1%82+%D0%BD%D0%B0%D1%81%D0%B5%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D1%8B%D0%B5+2013+
http://da-zhzh.livejournal.com/42904.html
http://da-zhzh.livejournal.com/42904.html
http://blognews.am/rus/news/98782
http://blognews.am/rus/news/98782
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Желание иметь детей – не оправдание, 

А, скорее, по роду наказание. 

Не значит, что здесь, её, недоработка, 

А просто, есть по Роду, отработка. 

Было колдовство, шаманство, магия, 

И другие действия, не благие. 

Как, отработка вся закончится, 

Так кесорение в роду и остановится. 

Вселенские Законы, надо в жизни, соблюдать, 

И тогда, получится, естественно рожать. 

 

   Вот тебе и колдовство, шаманство, магия! Как – то встретилась в интернете 

статья, я её скачал на всякий случай, как ни странно, но случай представился, 

автор прекрасно рассказал о последствиях приворотов, а, что по карме 

получаешь, как рожать будешь, рассказано в этой книге.  

 

  ТЯЖКИЕ ПОСЛЕДСТВИЯ ПРИВОРОТА. 
  

Заговор на любовь – самый популярный и опасный вид любовной магии. 

Влюбленные люди мыслят иначе: всем сердцем желая добиться 

взаимности избранника, они готовы любой ценой совершать подвиги и 

настоящие безумства. Многие искренне 

полагают, что набор несложных манипуляций, 

подкрепленный парой-тройкой фраз, 

преподнесут им благосклонность любимого 

человека на блюдечке или, напротив, заставят 

разлюбить. 
    На самом деле, большинство желающих 

сотворить приворот не имеют даже общего 

представления о данном типе магии и возможных последствиях. Попробуем 

разобраться вместе. 

Я тебя приворожила, я сказала: «будь со мной» … 

Существует несколько признаков приворота. 

В результате проведенного ритуала, кардинально меняется поведение 

привороженного. 

Признаками магического воздействия могут быть: 

- депрессия, 

- апатичность, 

- проблемы с алкоголем, 

- вспышки немотивированной агрессии, может избить жену, подсознательно 

человек понимает откуда идёт насилие, приворот, 

- общая неадекватность, 

- социальная деградация (потеря интереса к работе, равнодушие к родным, 

нежелание чего-либо добиваться), 

http://rodonews.ru/news_1349376525.html
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- внезапный уход из семьи или сохранение только формальных отношений. 

     Иногда приворот становится катализатором для различных заболеваний, 

которые присутствовали у привороженного в начальной стадии или скрытой 

форме. К примеру, если человек был предрасположен к психическим 

отклонениям, эта особенность может усилиться и успешно развиться вплоть 

до раздвоения личности. У привораживаемого мужчины могут возникнуть 

проблемы с потенцией, а у женщин – гинекологические заболевания (так как 

приворот или отворот призван манипулировать не только с подсознанием, а и 

с сексуальным влечением). Более того, действие приворота может 

распространиться не только на сам объект желания, но и на его близких 

(включая детей). 

     Что важно знать про любовный приворот?  

Во – первых, насколько бы ни были сильны ваши чувства, любовный 

приворот – это насилие над другим человеком. «Жертва» всегда будет 

подсознательно понимать, что внезапно вспыхнувшие чувства – навеянные, и 

если действие приворота ослабнет, никаких теплых чувств к 

приворожившему его, человек испытывать не будет. Тот, кто совершил 

приворот, вынужден будет повторять его время от времени, так как сила 

приворота со временем ослабевает, но и “жертва”, тоже меняет свои 

отношения не в лучшую сторону. 

     Во – вторых, не бывает «хороших белых» или «плохих черных» 

приворотов. Не обманывайте себя, в любом случае, приворот – это 

манипуляция с чужим сознанием и ничего хорошего здесь быть не может. 

Это вторжение в другую жизнь, искажение другого информационного поля, 

насилие над чьей – то Душой. 

    В – третьих, сила магии, зачастую, зависит от суммы, заплаченной за 

наговор или изображения объекта (чаще всего делают приворот по фото), а 

также силы и умений мага. Нередки ситуации, когда люди, в порыве 

отчаяния, обращаются к показушным шарлатанам. Помочь те, в любом 

случае не смогут, а вот перекрутить любовный заговор в настоящее 

проклятие или порчу – запросто. 

   В – четвертых, последствия любовной магии невозможно убрать 

психологическими (психоаналитическими, психиатрическими, 

психотерапевтическими и т.д.) способами. Их методы могут только ослабить 

воздействие. Не поможет в данном случае и отворот (в результате будет та 

же самая порча). В этом случае, снять приворот сможет только целитель. 

потому что приворот делается на тонкие тела, наговором, а это эфир пятой 

чакры, и не какие психологи и парапсихологи не помогут, только тот, кто 

может правит тонкие тела человека, да и то с разрешения. 

    Жаль, автора не помню этой статьи и сам он не подписал, кое что 

подкорректировал, а статья прекрасная, в точку. 

    По молодости, снимал квартиру в деревне у старушки, а она людей лечила 

заговорами и молитвой. Пришла к ней женщина и просит полечить мужа, 

дома не находится, связался с какой – то бабёнкой, и таскается с ней, ни чего 



 

229 
  

сделать не могу. Бабушка в годах была и просит её повозить, ходить далеко. 

Та конечно согласилась и три дня приезжала на коне, и увозила бабушку 

вечером на телеге. 

    Первую ночь бабушка ночевала у них, читала молитвы и чистила хату, 

вторую ночь была дома, на третий вечер тоже привезли домой. Утром 

пришла женщина и рассказала, что было ночью:  

   Приехала, распрягла коня, покушали, фильмы по телевизору, посмотрели и 

легли спать. В полночь оба проснулись, кто – то стучит в дверь, открывать не 

стали, как бабушка учила, потом в окно, потом по крыше, потом занавески 

кто – то стал дёргать, на чердаке ходят, шум, бряканье на дворе, собаки воют, 

коровы ревут, на улице поднялся сильный ветер, крыша трясётся от ветра 

(ночь в деревне была спокойная), занавески колышутся, в трубе ветер воет. 

Всю ночь просидели обнявшись, натерпелись от страха.  

    После этого лечения, в семье всё пошло нормально. В чём смысл 

сказанного? Те, кто занимается колдовством, магией, шаманством, 

связываются с тёмными, в народе их называют бесами, а они свою жертву не 

хотят отпускать даром, надо что – то с неё взять, вот и берут по – своему, а 

человек соответственно получает свою карму от Бога, по делам своим, вот 

теперь и кесарят, так ещё и на здоровье детей отражается при этой операции. 

    Есть ещё один интересный случай, из тоё же глубинки, только деревня 

другая. Приехала супружеская пара с двумя девочками близняшками, купили 

домик, не далеко от нас, животинку перевезли, короче устроились. Прожили 

сколько – то, в деревне все быстро знакомятся, живут как на ладони, народ 

постоянный и редко меняется, новых сразу видно. Я, на квартире жил у 

бабушки, бабушка занималась лечением детей, взрослых, на картах хорошо 

гадала. Однажды приходит соседка и говорит, ничего не пойму, мой муж 

бегает к приезжим, как муж у приезжей уйдёт на работу, так к ней, на меня, 

жену, внимания никакого, видно сделано на него, просит помочь бабушку. 

Бабушка предложила его отправить к ней по – соседски, под любым 

предлогом, что жена его и сделала. Приходит муж этой женщины, рослый 

парень, бабушка ему и говорит, что ты делаешь, ведь у тебя семья и дети, 

одумайся. Тот в ответ говорит, что у них любовь, не может без неё, в плоть 

до развода с женой и с этой уедет. Бабушка ему говорит, ты ей, в нос вдарь, 

что бы кровь пошла, нечисть на кровь кидается, у тебя глаза откроются, 

увидишь тогда, что к чему. Парень не соглашается, любит говорит, а разве 

любимых бьют.  

    Вот, как – то раз, муж, этой приезжей уехал за сеном, а вернулся с сеном 

довольно быстро и застукал их вдвоём, парень этот видимо ничего не 

соображал, а может испугался, схватил нож кухонный и пырнул его, сразу на 

смерть. Соответственно забрали его, но отпустили под подписку о невыезде. 

И вот он приходит к бабушке и рассказывает, что когда вошёл муж, он 

ничего не соображая, схватил нож и ткнул его в грудь. Пошла кровь, как 

только кровь пошла, ему стало легче и как глаза открылись, понял, что к 
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чему. Поговорили о случившимся, сожалел, что бабушку не послушался, а 

пять лет пришлось отсиживать за убийство. 

    Прошло немного времени после суда, приходит приезжая женщина к 

бабушке и просит помочь почистить квартиру, нельзя в ней жить, особенно 

ночевать. Детей к другим отправляет, а дома творится не ладное. Бабушка 

поругала её, крепко поругала, а та, стоит молчит, деваться не куда. Потом 

спрашивает, как она, приворожила к себе чужого мужика? Та говорит, что 

достала через кого – то фотографию его, потом зажгла в русской печи и 

наговорила на дым в трубу, вскоре этот парень и забегал за ней. 

    Бабушка согласилась почистить квартиру, пошла к ним вечером. Почему 

вечером не знаю, но когда пришла от неё, рассказывает мне, что как только 

зашла, все четверо, две девочки, мать и бабушка, услышали голос, на не 

нормальном человеческом языке: “Что, догадалась лекаря позвать?”, им всем, 

аж, не по себе стало. Три вечера ходила, а после третий ночи, пришла 

бабёнка и рассказывает, всю ночь не спали, сидели тряслись от страха, по 

крыше скребли, в двери стучали, шторки дёргали, в трубе выло, в общем ни 

чего хорошего. Вскоре эта семья уехала из деревни, вот так мужа и потеряла 

по глупости своей, как жизнь у неё потом сложилась, не знаю. 

    Те, кто предлагает почистить или изменить карму – судьбу, приворот или 

отворот, гадания на картах, и прочие, прочие услуги за деньги – уже связаны 

с эгрегором пороков, а через него с силами тьмы. Зачем тебе с ними 

связываться, а через них впускать в свою жизнь тёмных, тебе это надо? 

Проблемы – то идут тебе в будущее, ещё возможно часть и в этой жизни 

огребёшь, а те, кто предлагает такие услуги, огребают свою часть, свою 

долю, потом попадают в такое же положение, как и ты. Вот потому – то, в 

следующей жизни, ты ходишь в больницы сдавать анализы, лечиться, а если 

не помогает, обращаешься к бабушкам, где и не каждая может помочь.               

      Потому сейчас и помогает медицина, без неё эта роженица умерла бы, да 

и не она одна, но и медицина сейчас подобна тем, кто предлагает свои услуги 

по снятию порчи, приворота, изменения кармы и прочего за деньги, конечно, 

представителями выступают врачи, а кто за врачами стоит? Какие сущности 

ими управляют? Прочтёшь ниже, сам поймёшь, догадаешься. 

    После прочтения этой книги, ты уж точно себе будешь больше доверять и 

думать, прежде чем что – то сделать, или к кому – то обратиться. 

     Никто не может изменить карму – судьбу человека, только с разрешения 

Богов, а тот, кто имеет силу и вмешивается без разрешения с Выше, строит 

себе проблемы в будущее и весьма серьёзные, могут отнять данную силу, дар 

или нагребёт проблем от больных. Тот, кто имеет дар и силу, и пользуется 

для наживы, тоже могут забрать. 

    Целитель получил дар от Богов для того, чтобы, помогать другим, но не 

всем подряд, только тем, кто решил сам жить по – другому, цен не назначает, 

просто целит по совести, делится знаниями, разумеется и расчёт с целителем 

должен быть, по совести, по своим возможностям. 
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Суррогатная мать. 

Есть, материнство суррогатное, 

Оно рискованное, хоть и платное. 

Ребёнка, могут, вовсе не отдать, 

И вопреки всему, все договоры, нарушать. 

Выносить ребёнка, в общем, обещают бедные, 

С виду очень милые и почти безвредные. 

Но, при всём при этом, часто так бывает, 

Что они, себе, ребёнка оставляют. 

Но ребёнок, в общем – то, чужой, 

Хотя и кажется, как матери, родной. 

По тесту ДНКа, не будет подтверждения, 

И появляются одни сомнения. 

Практически, в ребёнке, многое заложено, 

И хромосомы, разные, в него положены. 

От папы, мамы, гены точно воплощаются, 

И энергетика, от суррогатной мамы добавляется. 

Могут проявиться разные наклонности, 

И непредсказуемые, их, возможности. 

По крови будет то, что от родителей положено, 

А практически – всё, суррогатное заложено. 

У богатых, нынче, есть другое мнение – 

Фигуру портят роды и кормление. 

Так, часто поступают, звёзды мировой эстрады, 

Не получив от материнства, истинной отрады. 

Раз, безплодие, у женщины ведётся, 

Дитя по Роду, значит, не даётся. 

С виду, могут быть, пусть, разные причины, 

Многое зависит и от женщины, и от мужчины. 

 

Беременность. 

Женщинам, дана природой, большая благодать, 

Нежной быть, желанной и ещё детей рожать. 

В животе, пока ребёнок, только эмбрион, 

Но уже душою и своей судьбою, наделён. 

Все знают - надо быть спокойной, правильно питаться, 

Тяжёлым роком и такими ж фильмами, не увлекаться. 

Маме, отрицательных эмоций, стоит избегать, 

Ведь, даже можно с легкостью, ребёнка потерять. 

Ждал, он в этом мире, воплощение, 

Ещё, он в тонком мире, выбрал маму для рождения. 

Это миф, мол эмбрион, ничего не понимает, 

Это заблуждение – душой, он, обладает. 
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Оплакивают мамы, на войне погибших сыновей, 

А Душам не рождённым, разве не больней? 
Рождение ребёнка, это, целый ритуал 

И вообще, благодарение Богу, что Он, вам, его послал. 

Ребёнок, криком при рождении, возвещает о себе, 

Сама природа, значит, что благоволит тебе. 

А бывает, появление криком, он, не возвещает, 

Тут, ему уж акушерки, сразу помогают 

И шлепком по телу, быстро, к жизни возвращают. 

И вот – мгновенный переход в мир бытия, 

За этот миг, вдруг, решена его судьба, да и твоя. 

А жить не жить, не изменить природу всё равно, 

Ребёнку, значит, с выше так дано. 

Бывает, человек, чужих детей усыновляет, 

Случайных, всё равно к нему, не попадает. 

Как будто бы, чужих детей усыновления, 

Так вот, пришли родные души к воплощению. 

По воле Бога Рода, всё, произойдёт 

И он, родную душу, обретёт. 

 

Экстракорпоральное оплодотворение (ЭКО). 

В медицине, современный метод есть, ЭКО, 

При этом, дети, зачинаются почти легко. 

В пробирке, яйцеклетка зарождается, 

А не естественным путем, у матери, рождается. 

Но здесь, бывают, также осложнения, 

Это, многоплодие оплодотворения. 

Получается, что столько, их, внедрили зря, 

Если выносить, ей столько, будет сложно, 

То и убрать, излишек, даже можно. 

Беременности, это, сильно угрожает, 

И все эмбрионы тоже погибают. 

Бытует мнение, что будут, мальчики безплодны, 

Но в этом, все они, не однородны. 

При подсадки клетки, части женские внедряются, 

И на них, безплодие, не отражается. 

Природа, чётко, здесь вмешалась, 

Носить в себе ребёнка, только, женщине досталось. 

А если мальчик, всё же, при ЭКО и зарождается, 

На нём, кармические действия, все, отражаются. 

Род, коль не даётся, дальше продолжать, 

То он и деток, не сможет зачинать. 

Конечно, метод ЭКО, для людей спасение, 
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Но в этом, нету, Божьего Благословения. 

Бездетным, нет разницы, что хотели получили, 

Но, Закон Вселенский, жаль, забыли. 

Ребёнок этот, все устои не впитает, 

И не духовно одарённых, деток, воспитает. 

ЭКО – это в медицине, большие достижения, 

Но получается, что если нету денег – нет оплодотворения. 

Тогда, все вспомнят отказных детей, 

И ненужных в мире, не останется людей. 

 

    Есть психическое заболевание – клептомания. Кто бы подумал с кем она 

связана, в раз и не догадаешься по медицинскому термину. Медицина – то 

смотрит поверхностно, на физическом уровне, а здесь связь с духовным. Это 

послание пришло неожиданно и без разъяснения нам было бы не понять 

причину заболевания. 

Клептомания.  

Есть такой синдром порочный клептомания, 

Брать предметы, что лежат как – будто без внимания. 

Человек, сам понимает, поступает он неправильно, 

Но, всё равно, предметы он берёт сознательно. 

На сленге молодёжи это так прикольно, 

А на самом деле это подло, недостойно. 

Замечены в таких поступках бедные, богатые, 

Толкают их на кражу существа рогатые. 

Похоть, человек, свою удовлетворил и даже кайф словил, 

Но ведь чувство кайфа будет не всегда, 

Всё равно придут раскаяться года. 

Осознание поступков человеку обязательно придёт, 

А вот облегченье на душе не принесёт. 

Сходить, конечно, можно в церковь и покаяться, 

Вот только бумерангом все поступки возвращаются. 

Лишиться можно в раз вещей и денежной наличности, 

Происходит это невзирая ни на статус, не на личности. 

А если разобраться, каждый, сам себе не враг, 

Ну зачем же поступать сознательно не так? 

Жизнь человека безвозвратна, быстротечна, 

Но поступки, в подсознании, останутся на вечно. 

 

     А теперь подумай, каким целям служит медицина? С одной стороны – 

физической, “лечит”, с другой – духовной, тонкие тела, по карме – судьбе, 

калечит и весьма серьёзно. Стоит ли с ней связываться и доверяться? Ты ещё 

не знаешь, что происходит с человеком, когда ему вливают чужую кровь, 

орган вживляют, это же на тонком уровне прямая связь с другим. А если 
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кровь донора влили алкоголику, или человеку с психическими отклонениями, 

что будет с донором? Это можно назвать и обратной связью, в любом случаи 

каждый человек индивидуален, и у него есть своя личная карма, которую он 

создал раньше, в прошлых жизнях, а теперь отрабатывает прошлую, и 

создаёт новую. Только какую?   

    Одни, без совестно, обманом, втягивают других в свои махинации ради 

наживы и зарабатывают на этом большие деньги, другие доверяются и 

ведутся на этот обман, не послушав своих внутренних чувств, подсказок или 

простого сбора информации о том, что им предлагают. В конечном 

результате, те, кто обманывал и те, кого обманули получают каждый свою 

карму, построенную на пороках, которые рассказаны выше. Одни на пороке 

обмана, жадности, жестокости, насилия, угнетения, другие на пороке 

заблуждения, неведения. Как говорится: Хрен редьки не слаще. Карма 

тяжёлая как у одних, так и у других, в добавок ко всему, получаем 

соответствующее тело, кто – то тело инвалида, кто с психическими 

отклонениями, кто с пороком сердца, короче то, что создал в будущее 

деяниями своими, да ещё и в процессе жизни накуролесит, опять в будущее, 

если не разобрался в этой и не сменил образ жизни. 

    Эта книга создана с одной целью, помочь разобраться тебе и другим в 

том, как устроен Мир, и как надо себя вести в этом Мире, что бы, 

изменить свою судьбу в будущее. Как духовно развиваться, что надо 

делать, а от чего отказаться, какие Заповеди нам даны и как они 

действуют в этом Мире, какая жизнь создаётся через Светлые Заповеди 

и Заповеди Тёмных.   

   Выше рассказано о эгрегоре пороков, что из этого получается, когда им 

пользуешься в жизни и теперь тебе более полно раскрыта картина создания 

своей судьбы и тела, какая роль тебе отводится в следующей жизни.  

    Пойми самое главное, в этом Мире есть всё, что бы ты нашёл себя и 

определился в том, КТО ТЫ ЕСТЬ, на самом деле. Наши Родители Боги 

Света, в лице Творца, создают тебе судьбу, ту, которую ты достоин на данное 

время, дают тебе Обеты для Духовного роста, в них знания, благодаря 

которым ты создаёшь себе опыт – здоровый образ жизни, Миропонимание, 

рассказывают в Ведических Законах и Заповедях о супружеских 

взаимоотношениях, Законе РИТА, Совести – внутренней норме поведения, 

питании – молочные и живые растительные продукты природы, не надо 

никого убивать для еды, отношение к окружающему Миру Природы, 

прекрасную судьбу, всё то, что даёт тебе продвижение в верх по Золотому 

пути и развитии как личности, помогая тебе стать светлым – себе подобным. 

   С другой стороны, Тёмная Навь, в народе их кличут другим словом – бесы, 

а когда его кличут, то он приходит, откликается. Думаешь просто так, 

изменили славянский язык и письменность, на придумывали всяких 

правописаний, с шипящей и звонкой, для частички бес и без, когда пишут и 

особенно, когда говорят в слух, зовут по имени, призывают и он приходит, 

БЕС платный, БЕС чувственный, БЕС совестный. Где ты видел беса с 
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совестью, назови мне имя хотя бы одного представителя Государственной 

Думы, или чиновника, такие редкость в мире власти, да и среди населения 

хватает. А ведь эти слова, сами за себя говорят: БЕС совестный – живёт по 

эгрегору пороков, нарушает Вселенские Кононы и Ведические Заповеди, 

живёт за счёт другого, паразитирует, как наша дума в Кремле. БЕС платный – 

даром, читай слово дар на оборот, дар – приносит радость, БЕС еда – 

разговор, общение. кого кормишь своей энергией. Вот и делай вывод, чему 

учат детей в школе? Тебе, как родителю, это надо? А ребёнку? Так и 

складывается потом жизнь с нечестью, по порокам. 

  Так вот, эта навь, даёт тебе Эгрегор Пороков, из него знания, для получения 

опыта – болезни, Миропонимание – соответственно эгрегору пороков, 

разрушение окружающего Мира, тащи, хватай чужого побольше, скандалы и 

разрушение семьи, питание – мясо, что бы покушать, надо кого – то убить, 

продукты с химическими добавками, такие как, консерванты, пеногасители, 

усилители вкуса, наркотики – алкоголь, табак, чай, шоколад, кофе, 

материальную зависимость – деньги, золото, власть над другими, вещи, 

работа на кого – то, качание нефти, вырубание лесов, тяжёлую карму, всё то, 

что способствует твоему падению и деградированию как личности, во всех 

отношениях, помогая стать тебе тёмным – себе подобным, БЕС совестным.  

   Бесам по барабану твоё здоровье, им нужен дом, и они его находят в твоём 

тонком теле, в ауре, а ты им способствуешь, создаёшь условия, сам, без 

принуждения, через питание и нарушение Ведических Заповедей, ниже 

прочтёшь подробнее. 

   Мне нравится слово БЕС смертный и БЕС конечный. Рано или поздно, ты 

поймёшь, что тебе надо в этом Мире, и КТО ТЫ ЕСТЬ. Тогда всё и 

изменится. Теперь поговорим на другую тему.  

   Как из этого выйти? Как сменить свою карму – судьбу? Трудного в этом ни 

чего нет, надо только проявить силу воли и сознательное отношение к 

происходящему с тобой, сделать выбор в свою пользу, конкретно 

разобраться. Как это действует в жизни в одном и другом случае? Конечно, 

можешь отговориться тем, что это не правда, обман, но ведь ты чем – то 

пользовался, пользуешься и сейчас из выше перечисленного, а о том, что 

рассказано ниже, ты тоже знаешь, но почему – то отказываешься принять, 

или применяешь, но редко, а может и вообще не применяешь. Скорее всего в 

зависимости от того, чего ты хочешь добиться или получить. Выход всегда 

есть из любой ситуации.  

   Расскажу случай, который поможет тебе понять, что из себя представляет 

работа медицины, эта книга для того и написана, что бы ты понял, как ты 

строишь свою судьбу в будущее, и какое тело получишь. Ко мне обратилась 

женщина, с просьбой о помощи разобраться, что с ней происходит. Проблема 

с головой. Дело в том, что у неё есть сестра, которая болеет шизофренией, а 

сестре помочь хочется, да и толк в лечении кое какое знает, вот и помогла, и 

не только ей, другим по доброте своей, тоже помогала. А теперь самой в пору 

помогать, а кто поможет, только знающий человек, у которого есть опыт.    
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Ты же, говорю ей, с неё сняла и с других, а теперь сама отрабатываешь. К 

счастью, она в этих вещах разобралась и вышла из затруднительного 

положения. 

Человек должен сам обратиться за помощью, только это не всё, обратиться 

может любой, и те, кто не хочет над собой работать, менять свой образ 

жизни, мировоззрение, тоже обращаются, болеть – то не хочется. Такие, кто 

не хочет, с ними проще, после совместного разговора, им предлагаешь 

обратиться к другим, к тем, кто будет с ними заниматься, а они, в основном к 

врачам идут. А те, кто хочет чего – то добиться в жизни, стать здоровыми, с 

ними конечно легче, им подсказываешь, что надо делать, что читать, и они 

работают над собой, у них и результаты прекрасные получаются довольно 

быстро, и судьба меняется. 

    У меня есть знакомые, которые со временем перестали править людей. 

Спрашиваю у них, что за причина, ответ тот же самый, что и с тобой, 

говорят, что нахватались, а теперь пережигать надо, сами от болезней 

пациентов болеют. 

    Что такое недуг или болезнь, как он создаётся, тебе известно из 

прочитанного выше. Естественно, просто так ничего не получается, есть 

причина, которую человек и создаёт, а потом отрабатывает в этой жизни, и 

возможно в последующих. Потому рассказываю пришедшему в первую 

очередь, как надо питаться, и это первое, что меняет твоё сознание, потом и 

остальное. Если человек согласен идти другой дорогой, менять 

мировоззрение и образ жизни, прислушивается к тому, что говорю, то 

начинаем заниматься, правим тонкие тела на энергетическом плане, что 

потом отражается благотворительно на его здоровье, мыслеобразе, если нет, 

то я с ним не занимаюсь. Зачем мне его проблемы?  

   Или, сам человек, решил разобраться и справиться со своей проблемой, 

конечно я ему подскажу, что да как, иногда разговор происходит длительно, 

по два три часа, если надо, встречаемся повторно, да и так звонит с 

вопросами обращается для пояснения. 

    Так вот, когда целитель без разрешения, без благословения с выше Бога 

Рода, без согласия самого больного, без объяснения причины и смены образа 

жизни, самовольно пытается исцелить другого человека, происходит обмен 

энергиями больного и целителя, не в пользу ни того, ни другого. Больному 

наступает облегчение или временное, или продолжительное, но не 

осознанная причина не исчезла, она проявляется или может проявиться в 

любой момент, как в этой жизни, так и в другой. Вот почему больные ходят к 

целителям и экстрасенсам по многу раз, с одной и той же проблемой, с одной 

и той же болезнью, а потом говорят, что не помогает. 

   Целитель, который самовольно вмешался в причинно – следственный 

процесс, даже из добрых побуждений, снимает и пережигает своей энергией, 

энергию больного, которая перешла в поле тонких тел целителя. А как долго 

и какое количество энергии от больных, своей энергией, он сможет 

пережечь?   Даже, тот человек, который соглашался заниматься над собой и 
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менять образ жизни, привычки, мировоззрение, отказывался двигаться 

дальше, всё, что с него сняли – возвращают обратно, да ещё и с довеском за 

тот период, что с ним занимались и до отказа, а при отказе вовремя 

целительства, или нарушении своего решения без предупреждения, обманом, 

в тихаря, работа с больным прекращалась. В данном случаи обмануть 

целителя не возможно, ведь пациент и целитель, как одно. Я иногда задаю 

вопрос: “Ты можешь сам себя обмануть?” Ответ: “Нет, не могу”. 

    С людьми интересно работать, после недели занятий, столько эмоций по 

поводу изменения самочувствия, настроения. К концу целительства, человек 

меняется не только внутренне, но и внешне. Всех, кто ко мне обращался, 

предупреждал, что может смениться круг друзей, работа и сама судьба, 

жизнь пойдёт по – другому, потому, что ты выбрал жить по – другому, 

другое направление. Примеров могу много привести, но это будет слишком 

долго, хотя бы такой: пришли муж и жена, жена 25 лет болеет гипертонией, 

каждую весну и осень обострение и ложится в больницу на лечение, 

употребляет обезболивающие лекарства, у мужа бардовое лицо – любитель 

пива, да и кушают всё, что нравится. У женщины большой живот, ты говорю 

я ей на женщину не похожа, должна грудь в перёд, потом живот. Вообще 

пара довольно жизнерадостная и на шутки отвечала шутками. 

    Рассказал, как надо питаться, согласились изменить питание и жить по – 

другому, менять привычки и прочее. Занимались по энергетике, правили 

тонкие тела. Прошла неделя, приезжают в понедельник, прям с порога, 

только перешагнули, женщина говорит, что давление нормализовалось, но 

обезболивающие ещё пьёт, а мужчина говорит, что шея стала крутиться. 

Прошла вторая, женщина говорит, что перестала употреблять таблетки, а у 

мужа обострилось зрение, стал читать мелкий шрифт. Прошла третья неделя, 

у женщины живот опал, я ей говорю, что она стала походить на женщину, 

сначала грудь, потом живот, она стала на лицо моложе выглядеть, 

подвижнее. Спрашиваю:” Как самочувствие”? Говорит, прекрасное, раньше к 

ней на работе все обращались за помощью, таблетки просили от живота, 

головы, сердца, как скорая помощь была. Сейчас не подходят, перестала 

носить с собой сумочку с медикаментами, раньше вставала утром кое как, 

сейчас легко, раньше с работы приходила и падала, муж всё делал по дому, 

сейчас как заводная, всё успеваю.  

    У мужчины цвет лица стал восстанавливаться, схуднул, стал более 

подвижен. Ты, что с нами делаешь, спрашивает меня. Раньше в отдел с пивом 

бегал, в мясной, теперь даже и не тянет, прямиком бегу в отдел овощей и 

фруктов. Да ничего особенного, говорю, поменяли некоторые программки, 

как в компе, на лучшие, почистили тонкие тела, теперь береги и не меняй, а 

то опять проблемы будут. Женщина на следующую весну в больницу уже не 

легла на лечение, обострения прошли. 

    Как происходит целительство? У каждого по – своему, одинаково никто не 

лечит, видимо это связано с внутренним миром целителя, с Родственными 

Богами по Духу. Когда мы правим тонкие тела, то я просто отдаюсь на волю 
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того, кто через моё тело правит. Это знаешь, чувствуешь, куда рука пойдёт, в 

какое положение пальцы встанут, последовательность, этого не объяснишь 

словами, запас слов ограничен. Та энергия, которая выводится из человека, 

часть забирает Вселенная, куда она там идёт не знаю, а часть сжигается. Так 

же и дистанционно происходит, а человек с которым занимаешься, чувствует 

и на расстоянии, что с ним происходит, правда бывают и такие, кто ничего не 

чувствует даже до окончания целительства, кроме как улучшения и 

изменения в жизни. Потом, те, с кем общался, в больницу уже не ходят.  

   Теперь, ты, боле лучше понимаешь, какую ответственность берут на себя 

врачи, когда вмешиваются в судьбу человека, пытаясь помочь ему 

освободиться от его болезни по карме, за совершённые поступки, мысли, 

изменить судьбу. которая дана ему с выше.  

   Теперь, ты осознаёшь, какие энергии с больного снимает на себя врач, 

мешая тем самым осознать человеку причину недуга, данный ему с выше. 

   Теперь, ты знаешь, что врачам, как и целителям, лжецелителям, и другим, 

кто вводит в обман человека своими возможностями и способностями, 

зарабатывая на их доверии, придётся отрабатывать по судьбе за свои деяния, 

вмешиваясь в судьбу человека данную с выше. Это весьма серьёзно, 

особенно для тех, кто упорно не хочет осознать, упорно хочет заработать на 

проблемах других, тем самым создавая себе серьёзную ситуацию ещё при 

жизни, когда он вмешивается. Не по себе сук рубит. Что бы человек 

выздоровел, его просто надо научить что делать и как жить. ВСЁ. Смысл 

прост, раньше жили по Заповедям Богов, по совести, своим трудом с Земли, 

были здоровыми, красивыми и Душой, и телом, а сейчас по порокам, 

разрушением, за счёт кого – то, без совести, потому с болячками и кармой 

тяжёлой. 

   Тебе надо понять самое главное, что врачи могут и только могут, 

манипулировать с твоим физическим телом, поить пилюлями и через 

шприцы, системы, вливать в него литрами лекарства, вводить вакцины, брать 

кровь, делать операции по удалению или вживлению каких – либо органов, 

и… многое, многое другое, разумеется только с твоего согласия конечно, 

но… у врачей нет возможности сделать кровопускание, точнее, 

мыслепускание твоим мыслям, которые проявляются в твоём теле в виде 

недугов – болезней, провести операцию по вырезании кармы, или какую – 

либо отрицательную часть кармы, или вживить более благополучную часть 

кармы – судьбы, что бы прожить её ещё раз или постоянно проживать, или 

удалить хирургическим путём обиду, гнев, похоть, вожделение, жадность, 

распутство, чревоугодие, лень, влечение, которыми ты пользуешься. 

     Всё, что может и не может медицина, может сделать только самый 

лучший Целитель Мира – Творец, Создатель, Ему, всё по силам, и он 

находится в человеке, в каждом. Потому, Он всегда помогает, если человек 

обращается к Нему за помощью, принимает Его Единые Вселенские Кононы, 

начинает жить по Его Заповедям, питаться тем, чем положено от Природы. 
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Он то, точно, может произвести любое хирургическое вмешательство, не 

только в теле, и в мыслях, и в карме. 

     В нашем Мире есть целители, настоящие, от Бога, они живут с Богом в 

Душе, по Вселенским Кононам, которые могут тебе помочь, не за деньги, 

просто по совести, расскажут, объяснят, помогут, но…только в том случае, 

если ты сам начнёшь, что – то делать, чему – то учиться и применять на 

практике, менять в своей жизни, привычки, поведение, отношения, питание, 

мировоззрение, брать ответственность за свои мысли и поступки на себя, 

сделай первый шаг и начни с того, что… 

     Надо вернуться к корням своим, тогда откроются врата в мир 

Божественный. Начни применять в своей жизни … 

Духовное развитие.                          
Все, что происходит 

в жизни людей, 

происходит 

в их жизни 

вследствие того, что происходит в их умах. 

 

Если мы думаем, что что – то происходит, именно 

это и происходит; если мы думаем, что что-то произойдет, это и произойдет.  

      В значительной мере это верно. 
Здесь важную роль играют три Инструмента Творения (мысль, слово и дело) и три Уровня 

Опыта (подсознание, сознание и сверх сознание). 

      Правильно. И мысль — очень мощный инструмент, поскольку он действует на 

всех трех уровнях. 
А как же слова? Разве слова не используются на сверхсознательном уровне? Разве сверх 

сознание общается с нами не с помощью слов? 

     Нет. Слова — творения ума. Когда перемещаешься из сознательного ума в 

сверхсознательное осознание, обнаруживаешь, что слова там не используются. 

Когда поднимаешься на этот уровень сознания во время медитации, священного 

танца или ритуала — или же любым другим способом, оказывается, что на этом 

уровне есть только чувства (или вибрации). 

     Чувствуя, что – то, большинство людей непроизвольно сразу же начинают 

исследовать это чувство при помощи сознания и пытаться «выразить его в словах». 

Иногда от этого есть польза, иногда — нет. 

Мастеру не свойствен такой непроизвольный импульс. Мастер просто чувствует 

чувство, позволяет чувству быть и переживает его в полной мере. Затем мастер 

решает, будет ли какая-то польза от попыток выразить это чувство в словах. 

      Чувство — первая мысль человека. Мысль в чистом виде. Мысль без слов. 

Чувства передают очень многое, ничего не «говоря». Чувства — язык души. 

      Слова — вторая мысль. Они отражают попытку осмыслить чувства и перевести 

их в звуковые вибра – ции. Слова — язык ума. Мастера чувствуют, но часто нe 

придают своим чувствам форму второй мысли. Это помогает избежать многих 

сложностей. Это делает жизненный путь не столь трудным. 

      Действия — третья мысль, нередко запоздалая. Они представляют собой 

попытку реализовать осмысленное в физическом мире. Действия — язык тела. 

Когда превращаешь чувства в слова, а слова — в действия, многое теряется в 

процессе перевода. Мастер знает об этом, а поэтому он очень осмотрителен и 
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переходит от одного уровня опыта к другому с огромной осторожностью — если 

вообще переходит. 

  

***************** 

Большинство людей большую часть времени сосредоточены на вещах, не имеющих 

значения. 

 

           Все вы состоите из единой сущности. Зная это и зная, что разнообразные 

проявления «материи» представляют собой всего лишь различные вибрации 

суперструн, все, что тебе нужно для творения физической реальности, — это понять: 

твое желание способно заставлять суперструны вибрировать так, как ты решишь. 

Те или иные физические явления порождаются определенной частотой и структурой 

вибраций. 
 

О'кей, а что определяет амплитуду этих вибраций? Что определяет их частоту? 

 

    Ты. 
 

Я? 

    Да. И все вы. Своими мыслями, словами, действиями. 

Все, что человек думает, говорит, делает, — все это создает определенные 

«колебания», распространяющиеся из центра его существа. Мысли — не что иное, 

как вибрации, которые можно измерить. Слова — вибрации твоих голосовых 

связок. Действия — вибрации всего твоего физического тела. 

Имея определенную структуру и частоту, все эти вибрации порождают те или иные 

возмущения в энергетическом поле, которое есть Сама Жизнь. Эти возмущения — не 

более чем упорядоченные и непрестанно изменяющиеся движения незримых 

суперструн, — и именно эти вибрации порождают различные формы физической 

материи. 
 

Это же алхимия жизни! 

 

    Да. И ты способен изменять «частоту жизни» своими мыслями, словами и 

действиями, инициируя изменения в энергетической структуре, которая есть «ты», а 

также в энергии, которую «ты» выделяешь и излучаешь в мир. 

Изменения в энергетическом поле внутри и вокруг тебя порождают более широкие 

локальные возмущения Пространственно-временного Континуума, в котором ты 

живешь, что влечет за собой новые физические эффекты в твоей жизни. 

 

     Какие мысли, слова и действия порождают самые благотворные частоты? Мне кажется, 

я знаю ответ, но Ты все равно скажи. 

     

     Ну конечно же, ты знаешь ответ. Самые благотворные вибрации суперструн, или 

энергетических структур жизни, порождают позитивные мысли, слова и действия. 

Медитация и молитва — высокая форма воздействия на энергию. Визуализация 

своих желаний — высокая форма управления энергией. Вербализация своих мыслей 

— высокая форма энергетической настройки. Все эти действия влияют на вибрации 

суперструн, образующие тебя самого и все вокруг. 

Само время также ощущается по-разному под влиянием вибрационных сдвигов, 

сопровождающих изменение состояния твоего сознания. Например, когда ты 

предельно бдителен, время может застыть на месте или помчаться с бешеной 

скоростью. 
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     Нередки случаи, когда человеку, погруженному в глубокую медитацию, кажется, 

будто прошла целая вечность, тогда как во Внешней Реальности пробежало всего 

несколько секунд. Бывает и наоборот: человеку кажется, что он пребывает в 

молитве или созерцании всего несколько минут, а часы за это время успевают 

отсчитать час или больше. 

       Люди знают об этом и говорят, что время может растягиваться или сжиматься. 

На самом же деле, это сам человек то медленнее, то быстрее движется по Коридору 

Времени, который при этом не становится ни длиннее, ни короче. 

      Вот предельно сжатый курс метафизики. Возможно, стоило бы назвать это 

метафизической космологией. Более того — метафорическо - метафизической кос-

мологией. Но не стоит называть это «наукой», ибо многие люди попытаются 

опровергнуть нас при помощи научных знаний. И у них будут для этого все 

основания, так как, если опираться на современные научные знания, многое из 

сказанного здесь не имеет смысла. 

       Но ты бы несказанно удивился, если бы постиг, сколь глубокий смысл стоит за 

всеми этими словами. 
         Теперь тебе более понятно, как мы творим реальность своими мыслями, словами, 

действием. Ты более полно ознакомился с порочными законами тёмных, которыми 

пользуется наш человеческий род на Земле. Какие заболевания получает человек, когда 

живёт по Законам – Заповедям Тёмной нави. О Светлых Кононах Прави основная масса 

людей не знает, кто – то не хочет знать и игнорирует, кому –то нравится этот образ жизни, 

кто – то попал под влияние тёмных весьма серьёзно из власти имущих, особенно те, кого 

нас убедили избирать и подчиняться им. А за границей, это никому и не нужно, там уже 

другой Мир по отношению к России, заграницу оберегают от такой информации и только 

здесь, у славян начинает просыпаться Родовая Память, узнали о Родных Богах – Духовных 

Родителях. 

         Твоя духовность проявляется в том, какие Заповеди ты выбираешь и применяешь в 

жизни. Если по Заповедям Тёмных, то, ты будешь иметь состояние тела то, что рассказано 

выше. Состояние сознания, соответствующее порокам – злоба, осуждение, гнев, жадность, 

распутство, воровство, насилие, вожделение, похоть… – для тебя падение, деградация не 

только духовно, но и физически, что передаётся потомкам твоим детям по наследству. Это 

состояние и нормальное состояние для тёмной нави, для тебя нет. Ты ведь потомок 

Светлых Богов, Родных, ихние продолжение в этом Мире, а твои Духовные Родители Боги 

живут по Кононам Светлой Прави – Совесть, живут созидая, не разрушая. Когда ты 

выберешь жить по Заповедям Богов Светлых, то соответственно сменится твоё состояние 

сознания и тела. 

          Бог Род, доходчиво это рассказал в своём послании.   
                         

                                             Ведайте, чада Расы Великой,   

                                                                 что только тот истинный потомок Богов,   

                                                                    кто в состоянии творить и созидать   

                                                                       на благо Древнего Рода своего,   

                                                                          во Славу величия Отчины своей   

                                                                            и Древней Изначальной Веры.  
                                                                               Слово Мудрости Волхва Велимудра 

                                                                                                   Славяно-Арийские Веды 

 

Духовность. 

Духовность – внутреннее, это, убеждение, 

Вызывает, добрые, души стремление. 

Любим, Богами человек, 
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И он, духовно, проживает век. 

С ним, всегда легко, спокойно, 

Потому, что он, живёт достойно. 

Бездуховность, стоит понимать, 

Когда, другим, на всё и всех плевать. 

Им чужды, жалость, понимание, 

И простое, к людям, сострадание. 

Такой, себе, стремится угождать, 

А других, совсем не замечать. 

Взывать к их совести, напрасно, 

А рядом, жить, совсем ужасно. 

Плодятся так преступники, вандалы, 

И таких людей, совсем немало. 

Огульно, всё, не стоит обвинять, 

Всё будет так, сознанье, если не менять. 

Чтобы духовность, в жизни, проявлять, 

Её, с детства, надо ощущать. 

И не оправданье, хлопоты, заботы, 

Не упускайте главное, для себя, работы. 

Детей, как с детства, воспитаем, 

Таких и взрослых, получаем. 
Потом, воспитывать их сложно, 

А порою, даже, невозможно. 

И с себя, выходит, надо начинать, 
Чтоб никого, потом, не обвинять. 

 

Обеты.  

 
9.Почитайте Веды Древние, 

 и пусть Слово Вед живёт на устах ваших. 

 (Славяно-Арийские Веды. Заповеди Тарха Даждьбога). 

8. Неисполнение Заповедей многих лишает человека помощи от Богов и Предков его,  

ибо только тем, кто соблюдает Заповеди и Два Великих Принципа,  

помогают все Боги. (Славяно-Арийские Веды. ЗАПОВЕДИ СТРИБОГА). 

Правдивость. 

Есть законы, Рода нашего, обеты, 

Божественные, на вопросы в них, ответы. 

Если их, по жизни соблюдаешь, 

То, тем, свою духовность, повышаешь. 

С таким, приятно, всем общаться, 

Хотя, дано, нечасто повстречаться. 

Человек такой, никого не подведёт, 

И чаще, даже от беды, убережёт. 
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И не поймёшь, кого, тогда благодарить, 

Людей, Богов, и как же дальше жить? 

В Роду, даны нам, все ответы, 

По сути, это в жизни, лучшие советы. 

Бывает, что в себе, их часто соблюдаем, 

А какое, благо дарим людям, и не понимаем. 

К вам, будет благодарность искренней, правдивой, 

Душевной, а не показной и лживой. 

Здесь действует, обет благой – правдивость, 

В нём доброта, любовь и всегда не лживость. 

Люди, этим в жизни обладают, 

И законы — значит Рита, соблюдают. 

В них, к себе и к людям, уважение, 

И естественно, во всём, почтение. 

Как нам, в обществе, такого не хватает, 

Без соблюдения обетов, бездуховность процветает. 

Изменить все перегибы, можем вместе, 

И каждый по отдельности, на месте. 

 

Внимательность. 

Очень ценный, есть обет, внимательность, 

Это же, высоких душ, сознательность. 

В них, внимание, любовью обусловлено, 

Сердечной добротой и чистотой наполнено. 

Не свойственно, тем людям, равнодушие, 

А свойственно забота и радушие. 

Всегда, с такими, хочется общаться, 

Лишь с такими, только б повстречаться. 

Мы привыкли, что родные, нас заботой окружают, 

А такого от чужых, порой, не ожидают. 

Когда за деньги, нам, внимание даётся, 

Оно, обязанностью, просто остаётся. 

Доброта, забота и внимание, 

Плоды, семейного их воспитания. 

Успехов стойких, не добьёшься никогда, 

Если, сразу, не начать с себя. 

Обеты, надо все, усвоить, 

А воспитание детей – удвоить. 

Тогда, никто не будет возмущаться, 

Что дети, стали чёрствыми, встречаться. 

В них столько злобы и бездушия, 

А всё, идёт, от равнодушия. 

Ведь люди, чистыми рождаются, 
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А без воспитания, такими получаются. 

Проявить внимательность, возможно, 

И воспитать, не очень сложно. 

Детей, всегда, воспитывать самим, 

А не поручать их, дядям, тётенькам чужим. 
К ним, внимания надо, больше проявлять, 

Тогда в ответ, всё это, можно получать. 

 

     Воспитание – востребованное отеческим словом 

питание, какую информацию дашь, то и получишь, 

по Ведическим Заветам – одно, по порокам – другое, 

плюс, своим образом жизни, отношением, 

поведением. В наше время порочного хватает в обществе, потому как 

сознание постарались изменить каждому в отдельности, а из отдельного 

получилось общество. Как, изменили мировоззрение, ты, это понимаешь и 

сейчас продолжают менять через садики детские, школы, СМИ, телевизор, 

компьютерные игры… На Украине специально подготовили школьную 

программу, где террорист стал народным героем, а москали врагами, вот так 

и меняют детям, чужие дяди и тёти мировоззрение, даже учителя, не всегда 

задумываются о том, какую информацию дают детям, а родители, потом 

подскакивают с детьми, в старшем возрасте. Что бы такого не было, 

воспитывай своих детей сам, как предки, для этого надо жить на Земле, а не в 

многоэтажках, трудиться и питаться от своего труда, а не от разрушения 

Природы, жить по Заветам Богов родных, а не по порокам… 

Подвижничество.                    

Есть обет, полезный, как подвижничество, 

В нём ума и действий, естество. 

Формируется, при этом, правильно сознание, 

И всплывают, новые аспекты знания. 

В них, что – то, в лету кануло давно, 

А с помощью подвижников, всплывают всё равно. 

Итоги дел, ушедших нам нужны, 

А сегодняшних, особенно, важны. 

Ни что и никогда, на свете, не стоит на месте, 

Подвижничество – шанс, для укрепленья чести. 

Открытия и разработки появляются, 

И общество, всем этим, восхищается. 

В них, появляются Шлеманы, Поповы, 

И их открытия, для нас не новы. 

Растут Кулибины и математики, 

И гении в науке, информатике. 

Добавляются учёные, мыслители, 

И Великие деяний, просветители. 
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Затронут пласт глубокий, непростой, 

И связан он, с обетами, душой. 

Через душу, всё, проходит, 

А в уме, потом, ответ приходит. 

С выше, знаем, что все мысли и деяния даются, 

И при соблюдении обетов, эти связи не прервутся. 

Частичка Бога, в человеке есть всегда, 

И всем Она, с рождения дана. 

 

Принесение безкровных жертв. 

Принесение безкровных жертв, 

Делают обдуманно, с любовью, смело. 

Это, не заклание, живых тельцов, 

А обычное, для нашей жизни, дело. 

В этом смысле жертва — это, не насилие, 

А поступков праведных, всесилие. 

Помощь, добрые дела, подарки, угощение, 

По старинке, это, значит, жертвоприношение. 

Ещё цари, когда – то, жертву приносили, 

Как в благодарность, шубу, царскую дарили. 

Так что, жертвовать – Богоугодным делом, было, 

И удовлетворение, всем, только приносило. 

Мы и сейчас, приносим жертвоприношения, 

Поступки воли, героизма, всепрощения. 

И это, никого совсем, не угнетает, 

А только, нашу душу, возвышает. 

Таких обетов, мудрых, понимание, 

Приходит только, через, осознание. 

Своих поступков в жизни и чужих, 

Очень благородных, и совсем плохих. 

Получается, свои обеты выполняем, 

И в тоже время, мы, уроки получаем. 

Значит, происходит всё, по Божьему призванию, 

И по собственному, нашему, желанию. 

Поступков результаты, будут на виду, 

Это Процветание и Благоденствие в Роду. 

 

Продолжение Рода. 

Независимо, что в душе, погода, непогода, 

Обет есть, продолженье Рода. 

И как, его, в себе, ты, понимаешь, 

Так другим, его, сегодня людям, объясняешь. 
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Род, без них, конечно не прервётся, 

Но важно, как их, осознание духовное, ведётся. 
Или, может даже не ведётся, 

А в состоянии незнаний, остаётся. 

Наших предков, Богатейшее учение, 

Не должно попасть в забвение. 
Не надо, познавать, магические посвящения, 

Но, должно быть элементарное учение. 

Знания, не только в книгах, обретают, 

Но и друг от друга, принимают. 

Так, слухи могут, Землю одолеть, 

Но лучше, всё же, знания иметь. 

Изучать, не фолианты, дорогие, 

А Веды, наши близкие, родные. 
Всё, там записано, правдиво и понятно, 

От них, в душе, всегда спокойно и приятно. 

Важно, чтобы люди их, читали, 

И в обычной жизни, применяли. 

В себе же, столько качеств ценных, упускаем, 

Порой, бывает, даже и не знаем. 

А узнав, желаем тоже, ими, обладать, 

И похвально, это в жизни знать. 

Их, обрести от информации, не получается, 

В работе над собою, только, достигается. 

Ещё, древние гласили: 

Не важно, будь то ночью или днём. 

Всё, находится в тебе, 

А ты, во всём. 

 
     Отсюда всё и идёт, как бы ты не поступал с другим, а поступаешь 

соответственно с собой. Всё поведение, все отношения, хоть с кем, с 

человеком, с Природой, ВСЁ, возвращаются к тебе, в виде кармы, по судьбе. 

Какое семя (мысль, слово, дело) посеял, такой урожай (карму) снял.   

Стойкость. 

Почитаемый обет, как, стойкость, 

Вызывает в людях, только, гордость. 

Это свойство, не врождённое, 

Оно, всегда приобретённое. 

Стойкость мысли, чувств, желаний, 

Это, ответственность деяний. 

Морально и духовно, это, поднимает, 

И людей, к себе, располагает. 
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В человеке, чувствуют защиту и опору, 

С ним, идти, в разведку в пору. 

Легко с ним, на работе и в быту, 

И всем – то, это в жизни, по нутру. 

Такой и трудности не испугается, 

А превозмочь, тебе их, постарается. 

Стойкость, от усилий появляется, 

И с годами, даже, укрепляется. 

Стойкость, как духовная броня, 

Доступно будет, каждому она, 

Кто не предаст себя, своих друзей, 

И честных, искренних, людей. 

Когда такие, рядом, появляются, 

То жизнь, отрадою, является. 

Идеал, казалось бы, недостижим, 

Но, ты и сам же, можешь быть, таким. 

Подобное, притянется подобным, 

Сначала будет трудным, а потом удобным. 

Стойкость убеждений, уважение появится, 

Тебе, и тем, кто рядом, всем понравится. 

 

Терпение. 

Похвальный есть обет, терпение, 

При нём, к себе и к людям, уважение. 

В тебе, есть сила воли и высокое сознание, 

И в душе, к чему – то, есть призвание. 

Не зря ведь, есть, пословица: терпение и труд, 

В жизни, все преграды, перетрут. 

Без него, добиться цели, невозможно, 

А с ним доступно, хоть и сложно. 

Терпение, всегда является трудом, 

А в знаниях, великим багажом. 

Тело, знания не угнетают, 

А ум и душу, возвышают. 

Для людей, во всех веках, терпение, 

От злобы, эгоизма – исцеление. 

Нравственности, людской, касается, 

Зато потом, им благом, обращается. 

Всегда, с терпением, приходит сила, 

Одолевать всё, то, что даже и не мило. 

Всё это, в жизни, нужные судьбы уроки, 

Хотя порой, печальны и жестоки. 

Вот здесь, терпенье помогает, 
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И от лишних бед, оберегает. 

Мы, все, к урокам жизненным, идём, 

Через них, к терпению придём. 

В себе, усвоим качества благие, 

И обеты, многие другие. 

 

Отсутствие зависти. 

Когда зависть, вас, не гложет, 

Жить, человек, свободно может. 

Порок, к себе, такой не допускает, 

Соблазны, мимо пропускает. 

Есть, всегда в Роду, обеты, 

В жизни праведной, советы. 

В себе, завести отсутствие, 

Высокой нравственности, и есть, присутствие. 

Зависть, невозможно запретить, 

Лишь в себе, её, ты, можешь ощутить. 

Её отсутствием, всегда, останешься довольным, 

И Рода своего, достойным. 

Таких вот, в жизни уважают, 

И в свои тайны, посвящают. 

С ними, вместе в радости и в горе, 

Благодарен этой доле. 

Если, без интриги, завести, живёшь, 

То, в каждый дом, спокойно вхож. 

Когда тебе, все, доверяют, 

То, радость, душу окрыляет. 

Таких немного, в обществе людей, 

Без привычек вредных и идей. 

А это, внутреннее состояние, 

Возвышенной души сознание. 

Если будем, все, такими, 

То и поступки станут, все, другими. 

 

Самоотрешённость. 

Сильный духом, проявляет самоотрешённость, 

И в своих делах, удовлетворённость. 

Своё эго, человек, смиряет, 

И в конечном счёте, цели достигает. 

Тогда, так, сложатся события, 

Что появятся, приятные открытия. 

На одном пути, зацикливаться сложно, 
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Поискать, всегда, другие можно. 

Самоотрешённость – это, расслабление, 

Тогда возникнут и другие мнения. 

Оно, на размышление, сознание наводит, 

И внезапно, вдруг, ответ приходит. 

Безысходности в жизни, не бывает, 

Здесь, отказ от эго, помогает. 

Вот так, духовность человека, повышается, 

Через самоотречение, это, достигается. 

Имея чувства, сильные такие, 

Часто совершают, подвиги лихие. 

Выбирают в жизни отречение, 

Чтобы другим, послать спасение. 

Ощущая сердцем исполнение идей, 

Родители спасают внуков и чужих людей. 

И в этой ситуации, совсем, не помнишь о себе, 

А другим, спишешь, помочь в беде. 

Бытуют в жизни, разные обеты, 

И не в основе здесь, какие – то секреты. 

Приходит, это, с воспитанием, 

И к жизни, подготовленным сознанием. 

Как говорят:” с младых ногтей ведётся” 

И всегда, обетом крепким, обернется. 

 

Стыдливость. 

Среди обетов многих, есть, стыдливость, 

Подразумевается, к себе, неприхотливость. 

Стыдливость, она разная бывает, 

И порою, человека, просто унижает. 

Бывает, добиваешься какой – то цели, 

А получаешь, лишь, одни потери. 

Стыдливость, от пороков избавляет, 

Но самооценку, сильно понижает. 

Зато вот, человеколюбие какое, 

Что, не каждому, дано, такое. 

Бытует мнение – здесь, издержки воспитания, 

Но, какое в них, высокое сознание. 

В жизни, пусть, встречаются такие, 

А ни наглые, безликие, совсем другие. 

Я думаю, что с этим, каждый согласится 

Ведь неизвестна, жизни, чистая страница. 

Такой, предложит помощь, от души, 

Безкорыстные поступки, хороши. 
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Бывает с ними, просто и надёжно, 

И на душе, тогда, не так тревожно. 

Стыдливость, честность отличает, 

И рядом, никого не обременяет. 

Бывает постеснялся, не спросил, 

И что – то в жизни, пропустил. 

В итоге, зря не огорчайся, 

Ведь плюсов больше, у тебя, признайся. 

Так что, лучше быть стыдливым, 

А это же приятным, добрым, честным, милым. 

 

Изучение священных РА-М-ХА ИНТА и Древних Вед. 

Знания Священной РА-М-ХА ИНТЫ, 

Как, духовной жизни, лабиринты. 

Очень важно, к Древним Ведам, прикоснуться, 

И в Бытие Законов, окунуться. 

Они, для всех, содержат столько знаний, 

А ведь в жизни, много, есть непониманий. 

У людей, вопросов, много накопилось, 

Что, ответы получать, им, только снилось. 

В Ведах, Знания изложены, давно, 

Изучить их, людям надо, всё равно. 

Изложены так просто, не заумно, 

И отучают поступать, людей, бездумно. 

Не сектантские, всё это, наставления, 

А наших предков, мудрых, изречения. 

Тысячелетней давности, записаны, их утверждения, 

Ежедневные, имеют подтверждения. 

А всего – то, надо прочитать, священные страницы, 

И в Древних постулатах убедиться. 

Мы, чудом, этих знаний не лишились, 

Они, у староверов сохранились. 

Много книг, теперь, восстановили, 

Людям эти знания открыли. 

Их мудрость, признают, сегодня в Мире, 

Они, глаза, на многое открыли. 

Без занудных догм и наставлений, 

Без заумных, спорных представлений. 

Душой и сердцем, важно их, в себя принять, 

Тогда, появится возможность, многое понять. 
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Милосердие. 

Есть, обет прекрасный, милосердие, 

Это данность жизни, не усердие. 

Притворяться милосердным, не пройдёт, 

Истинная сущность, путь, всегда найдёт. 

Безполезно, в этом, притворяться, 

Важно, в сущности, таким является. 

Ни что бы, дифирамбы получать, 

А добро и сердце излучать. 

Искренние чувства не подменишь, 

Любовь, обманом, не заменишь. 

По – иному, в жизни, милосердие, 

Это доброта и с ней, людское добросердие. 

Отличается, радушием полнейшим, 

Ко всему живому, к братьям нашим меньшим. 

Есть предметы, даже, не живые, 

С виду безсловесные, простые. 

Ничего, казалось бы, не понимают, 

Но доброту, всегда воспринимают. 

Теперь уж всем понятно, 

Что и кошке, слово доброе, приятно. 

Всё понимают камни и машины, 

Они, заглохнуть могут, без причины. 

А цветы, как милосердие воспринимают, 

Что безнадёжные, казалось, выживают. 

Потому, что милосердие, как любовь всесильна, 

И происки к ним зла, безсильны. 

Всё, у нас, энергия питает, 

Её, нам сердце, через милость посылает. 

 

Сдержанность. 

Считается, что сдержанность, 

Даёт в себе уверенность. 

Действовать спонтанно, не спеши, 

Подумай лучше, а потом, скажи. 

Вгорячах, срывается такое, 

Что задеваешь, самое больное. 

Потом, прощение, просить придётся, 

Но, осадок, всё же, остаётся. 

Сдержанность, не только воспитание, 

Но и уровень, самосознания. 

Тактика, нужна всем, для общений, 

От неё, зависят, результаты предложений. 
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Спешка, как известно, ничего здесь не даёт, 

А вот ответы, вам, перечеркнёт. 

Несдержанность, по сути, есть гордыня, 

Хорошо, таких немного, ныне. 

Обеты – это, сам себе, даёшь задания, 

Когда, ты, полон сути понимания. 

Не зря же, говорят, что человек упёртый, 

Значит, он в своих обетах, твёрдый. 

Но, что б всё, это, проявлять, 

Себя, сначала, надо осознать. 

Всегда, для жизни, это, пригодится, 

Ведь каждый, к этому, стремится. 

Сдержанность – владение собой, 

В ситуации сложившейся, любой. 

Тогда, ты, столько плюсов получаешь, 

Что все кругом и сам себя, ты, уважаешь. 

Безкорыстность. 

Безкорыстность, как и в целом правдолюбие, 

Есть, моральный облик честолюбия. 

А честь, обет высокий и неоспоримый, 

Как духовно – нравственный и неделимый. 

Честь, всегда ценили, выше состояния, 

А это же, врожденное, людское достояние. 

Честь, была всегда для жизни – высшее понятие, 

Всё равно, что жизненного смысла, восприятия. 

Для защиты чести, даже жизни не щадили, 

И в Роду, потомки, это, тоже сохранили. 

В людях, безкорыстие, нередко проявляется, 

Оно, сознанием доброты, любви является. 

Безкорыстие – есть, неподкупное явление, 

Лишь, души высокой, чистой, проявления. 

Такой поступок, служит всем примером, 

Настоящим людям, а не лицемерам. 

В чём же лучшем, можно, видеть воспитание, 

Лишь в таком уроке осознания. 

Обетом, тоже, это действие является, 

Точнее, может по – другому называется. 

Это, раз внутри, душевный отклик отражает, 

То, такие же поступки в людях вызывает. 
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        Детям, это с младых лет надо 

рассказывать, и сами родители, должны быть 

примером для детей. Это твой образ жизни, 

который дети снимают с тебя и живут 

соответственно и показывают, как поступают 

родители. Интересно и то, что мы, славяне, 

дети Богов наших, как тогда нам, взрослым, 

надо поступать в жизни, с кого пример 

брать? Объяснять не надо, догадались. Конечно, что – то и своё добавляется, 

по судьбе, по духовному развитию, мы, все, разные.   

Традиционное лечение. 
Кто раньше лечил народ на Руси? Жрецы, волхвы, ведуны, знахари, 

травники? 

    Где и как лечились наши предки? В первую очередь обращали своё 

внимание на закон причины и следствия. Если, нарушал Заповеди Богов, и 

пользовался пороком и смотря каким пороком, то соответственное 

заболевание, но, каждому своё. Главное, это осознать причину, как только 

осознал причину, состояние заболевания проходит, ты же перестаёшь, 

сознательно пользоваться тем, что приносит тебе проблемы. Ведь болезнь – 

недуг – это состояние, а когда состояние запущенное, то недуг переходит в 

физическое тело, материализуется. Поэтому, желательно его своевременно 

остановить, а когда недуг будет в запущенном состоянии, то, придётся делать 

более серьёзные волевые напряжения. Это уже крайняя мера, конечно, не из 

лучших, хотя и здесь можно выйти из проблемной ситуации. 

       Как это происходит? У человека возникает какая – либо реакция, на 

какой – то раздражитель с наружи. Реакция возникает в нутри, это, не 

согласие с чем – то и выражается в эмоциях, эмоции выражаются чувствами, 

а чувства запускают энергию. Какие чувства у нас запускаются в нашу 

бытность и приводят к проблемам по здоровью? Точно, ты правильно сказал 

– пороки, читал, наверное. О Заповедях Богов разговора нет, не все знают, а 

ещё меньше пользуются. Если бы ты пользовался обетами, жил по Совести и 

Заповедям, то результат был бы другой. 

        И в течении жизни ты пользуешься сразу многими пороками, одним не 

получится, потому как если с одним связался, сразу подключается другой, а 

возможно и всеми по порядку. По поговорке: птичка коготком зацепилась, да 

вся увязла. Возьмём к примеру порок – обида. Тебе сказали, что – то 

оскорбительное, ты стал возмущаться – пошла реакция, с тобой поступили не 

так как ты хотел, ты ждал других результатов. Реакция запустила чувства, в 

кровь пошли химические возбуждающие вещества – адреналин, который 

приводит некоторых в возбуждённое состояние, кроме оскорбления могут 

пойти и кулаки в ответ. За обидой возникает злоба, которая приносит массу 

проблем, как в жизни, так и в быту. Злоба может вызвать гнев, где у человека 
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возникает желание отомстить или ещё как – то выразить свои бурлящие 

чувства. Тут и до убийства не далеко (притча о обиде). 

       Или, ты можешь просто выслушать оскорбления и молча носить обиду в 

нутри себя, постоянно прокручивая в мыслях весь негатив возмущения, а 

тело, материализует твои мысли в физическую форму, результат – на лицо. И 

получается, что хрен редьки – не слаще. Что в нутри негатив носить, что с 

наружи выражать. Поэтому ответ один – пользуйся в жизни обетами. Но, в 

обиду себя не давай. Обидчика надо ставить на место, только без применения 

пороков, с любовью, не давай волю негативным чувствам, лучше с 

положительными. 

    Основная причина недугов из всего вышеперечисленного, это отказ жить 

по Законам Всевышнего, по Заповедям, что дали нам наши Духовные 

Родители, наши Боги, которых желательно знать. Знать для того, чтобы в 

дальнейшем с ними общаться на энергетическом уровне через принесённые 

требы или при хождении на тонком уровне во Сваргу Пречистую. Ведь 

дорога тебе туда известна, особенно когда Гимны поёшь, требы приносишь, 

хороводы праздничные водишь, когда просто так на встречу идёшь, и никто 

тебе не может запретить общаться и встречаться с Богами, если только сам 

откажешься, или на других поменяешь. 

     Обращались к знахарям, травникам, ведунам, волхвам и в крайнем случае, 

как я чувствую, к жрецам.  

Целительство. 

Говорят, что целителей много, раз, два и нашёл, 

Но, только не каждый, от Бога пришёл. 

Для одних – целительство, предназначение, 

А для других, удобное и лживое, обогащение. 

Вселенский этот дар, порой, необъясним, 

Но многим людям, часто, он необходим. 

Человек, порою с недугами, сам, справляется, 

Понимая, что заболевание ему, как следствие, является. 

Быть причиной, может, образ жизни и питание, 

И Кононов в жизни, праведных, непонимание. 

Не всем кононы эти, с детства, объясняются, 

А через болезни тела, быстро, постигаются.  

В жизни, всем, за всё, приходится платить, 

Любому, кто промышлял обманом, чтобы жить. 

Грустно, что целительство, кому – то, есть обман, 

А ведь человеку, этот дар, от Бога дан. 

Можно, натуральный, с ним расчёт, произвести, 

Или, другие, есть всегда пути. 

Если благодарен искренне, то заплати, 

А если не согласен, то и не ходи. 

Не каждый человек, Вселенским Даром, обладает, 
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А кто имеет, то, во благо применяет. 

Тому, кто не во благо, надо понимать, 

Ведь, если, пользоваться для наживы, можно потерять. 

 

     Платить, приходится по жизни во всяком случаи, за свои поступки и 

мысли, но здесь, если ты, чувствуешь конкретную помощь, тебе стало лучше 

и легче, плату определяешь сам, по совести. Целителю надо объяснить тебе 

причину заболевания, что может быть связано с образом питания и 

применение пороков в жизни, заумного – то ни чего нет, расскажет тебе о 

обетах, поделится знаниями. Настоящих целителей в наше время мало, тем 

более таких, которые тебе объяснят то, что сказано в этой книге, что самая 

главная причина заболеваний связана с пользованием пороков, о смене 

питания хоть что – то говорят и есть наглядные примеры, а о пороках 

редкость. 

      Сейчас есть и такие целители, которые рекламируют себя и предлагают 

карму снять, улучшить, применяя славянские заговоры, ритуалы и методики 

очищение себя и Рода, и так далее, и так далее – за определённую плату. 

Кому – то это помогает, хорошо, если это на всю жизнь, а кто – то 

разочаровался – не помогло. Поверь на слово, вся твоя карма создаётся из 

того, что ты пользовался и пользуешься пороками – законами тёмной 

нави. Как только перестанешь пользоваться Заповедями Тёмной нави, 

перестанешь убивать и кушать убитую плоть, вернёшься к корням своим и 

жить будешь по Совести, по Заповедям Богов Светлых, по Кононам 

Творца Единого, питаться растительной пищей, твоя карма изменится.  

Ещё есть время, люди, торопитесь, 

К Богам, все, к нашим обратитесь. 

Поймите, что нету помощи другой, 

Ведь только Боги, властны над судьбой. 

  

     Только Боги могут изменить твоё судьбу. Хочешь верь, хочешь не верь, 

но… другого пути нет, как только вернуться к своим корням. Ты можешь 

читать заговоры, исполнять ритуалы, заниматься вербализацией своих 

мыслей, визуализировать свои желания…, до тех пор, пока не осознаешь то, 

что надо просто сделать выбор быть таким, как твои Родственные Боги.   

     Вопрос в том, каких Богов ты выберешь. Светлых или Тёмных? Каким 

Богам Ты будешь подражать поведением в жизни? У кого знания получишь? 

     Перестань верить кому – то, поверь в себя и этой информации, которая 

пришла к тебе 

                                         ДАРОМ.              
        Тебе сейчас надо делать только одно – поверить и применять. 

Изменить питание и жить по Заповедям Богов Светлых. Тогда и будут 

результаты по изменению состояния сознания, тела, кармы - судьбы.    

Здесь, в ответах Бога Рода, всё конкретно рассказано как, ты, создаёшь 

себе карму пользуясь пороками.  
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Желание иметь чужое. 

Бывает, в жизни, получается, 

Но, на завистнике, в итоге отражается 

Неудачами, болезнями, потерями 

И списки бед, никем, не меряны. 

Благодать, у каждого своя, 

Судьба, даётся всем, не зря. 

И карма, тоже, разная бывает, 

Как жаль, не каждый это, знает. 

 

Похоть. 

Неважно, кто вы, женщина, мужчина, 

В энергетике всё это, бесовщина. 

Отравляет тело и конечно душу, 

Потом, по карме, выйдет всё наружу. 

А потом, ты, спросишь Бога и души создания, 

За что же, мне, такое наказание? 

Так вот, пока мы живы, 

Духовных сил полны и силы, 

Себя, мы, можем изменить 

И похотливых дел не натворить. 

Иначе, эта жизнь, пройдёт впустую 

И карма, в жизнь, перейдёт другую. 

 

Распутство. 

Посыпятся проблемы и невзгоды, 

И от людей, и от природы. 

Да так, что только успевай, 

Одно уйдет, другое принимай. 

Распутство, для него, пороком не является, 

А на судьбе, вот, точно отражается. 

За распутство и другие все пороки, 

Идут, всегда, суровые уроки. 

 

Вина. 

Но, продолжает, сам себя винить, 

Потому – что, ничего не может изменить. 

Ведь знает, это свыше всё дано, 

Но сам страдает всё равно. 

Сначала, всё, по энергетики случилось, 

Потом, всё, на яву и проявилось. 

Надо, всё, принять любя, 

А это, всё, зависит от тебя. 
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И наступит, изменение сознания, 

Придут, другие, жизни понимания. 

 

       Какие тебе нужны ещё примеры, что бы ты осознал то, что 

пользуясь пороками тёмных, ты только набираешь кармических 

проблем по судьбе? Ни какие ритуалы, методики очищения, заговоры…, 

НЕ ПОМОГУТ. Только сознательный отказ от пользования 

пороками и мёртвой пищи. Жить подругому, по СОВЕСТИ. 

                         Поверь. Другого выбора нет. 

Гипноз. 

Интересующий вопрос. 

А что же, человечеству, даёт гипноз? 

Когда он, постепенно, или, внезапно возникает, 

То, в организме, транс полнейший, наступает. 

Человек, всё, ясно слышит, понимает, 

И все приказы, чётко выполняет. 

Инстинкты самосохранения, просто отключаются, 

И человек, всему, безвольно подчиняется. 

Отдельные моменты из былого вспоминает, 

То, что мозг в обычной жизни, забывает. 

Хорошо, когда во благо, этим занимаются, 

То, человеческий потенциал, заметно, раскрывается. 

А если, это, с криминалом связано или с войной, 

То, эффект для человечества, совсем другой. 

Гипноз, нередко, для леченья применяют, 

И из подсознания, на многие вопросы, отвечают. 

Почему, заболевание возникло и когда, 

Найдя истоки, легче, человека, исцелить тогда. 

Действуя целенаправленно, с умом, 

Добиваясь облегчения при том. 

Бывает, что источник боли, может отпустить, 

Но, никого, нельзя насильно, исцелить. 

Ведь, когда, заболевание по карме вам даётся, 

То, исцелить его, ничем не удается. 

Потому и временным, бывает облегчение, 

В чём же, смысл, тогда учения? 

Если бы, всё так просто, можно было б изменить, 

То, как же человека, от плохих поступков отлучить? 

 

     Вот и вопрос, если по карме заболевание вам даётся, то как его можно 

исцелить? Как же человека, от плохих поступков отлучить? Вот и ответ? 

Когда читаешь и логически разбираешься, не просто пролетел, тоже 
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останется что – то, а вдумчиво читаешь, то гарантии больше, что поймёшь 

глубже, почувствуешь смысл послания. Какая больница может исцелить, к 

какому врачу обращаться, за какую плату? Никто в этом плане из 

медперсонала не поможет, временно да, будет облегчение. Потому, и 

временным, бывает облегчение, потому, что образ жизни не изменил, 

можно и к целителю обратиться, но не всякий исцелит. Диагноз, который 

определяется врачами, это, констатация факта, материально проявленного 

закона, причины и следствия. Есть причина – действие, следствие – болезнь. 

Пример:  

Если, в жизни, настигает рак, 

Значит, что – то, делаешь не так. 

Об этом, можно догадаться, 

Конечно, если постараться. 

Не всё, похоже, понимаешь, 

Сам, себя, уничтожаешь. 

Зависть, ненависть и злоба,  

Доводят, до такого, вот, порога. 

Пример: 

Детский церебральный паралич, 

Он для всех людей, всегда, как бич. 

Нелёгкое заболевание даётся, 

Оно, из прошлого ведётся. 

Где-то, в жизни, наследили, 

Потом, про это, позабыли. 

Судьба, безследно, не пройдет, 

И свой, урок, преподнесёт. 

Пример: 

Есть заболевание сердечное – порок, 

По сути, это есть, кармический урок. 

В жизни, без причины, ничего не возникает, 

Человек, за совершённые поступки, болезни сердца получает. 

Страдает человек, и вся его семья, 

Но, прошлого поступки, изменить уже нельзя. 

Событий, память реинкарнации стирается, 

Но, отголоском, всё же, по карме возвращается. 

Жаль, что эти наставления, людей не впечатляют, 

И снова, неугодные поступки Богу, совершают, 
И вновь, на те же грабли, наступают. 

Результаты кармы, Им, не отменяются 
И врождённые пороки, сердца, продолжаются. 

Пример: 

Здесь уж, с мамой надо разбираться, 

Почему, досталось чаду, так, рождаться? 

Желание иметь детей – не оправдание, 
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А, скорее, по роду наказание. 

Не значит, что здесь, её, недоработка, 

А просто, есть по Роду, отработка. 

Было колдовство, шаманство, магия, 

И другие действия, не благие. 

Как, отработка вся закончится, 

Так кесорение в роду и остановится. 

Вселенские Законы, надо в жизни, соблюдать, 

И тогда, получится, естественно рожать. 

Пример: 

Больному ни к чему все эти боли и страдания, 

Всего лишь надо изменить своё сознание. 

Не секрет, что все болезни на тонком уровне приходят, 

А потом, в физических телах, свой путь находят. 

Глаза и уши в теле словно камертон, 

Не пожелай того, чем ты, не наделён. 

Зависть, есть порок весьма серьёзный, 

Потому диагноз не простой, а сложный. 

Заболевание глазные можно избежать, 

Не допускать пороки  

и Вселенские Кононы соблюдать. 
Беречь себя от мыслей вредных и не напрягаться, 

Тогда и не придётся никому со зрением расстаться. 

Пример:  

Здесь дело всё, всегда, в тебе, 

И неприятие того, что данное в судьбе. 

Неустроенность и несогласие внутри, 

Привлекают, вот такие, тяжкие пути. 

А надо ли, себе страдания, этим создавать, 

И своим порокам, вредным, дальше потакать. 

Человек, хозяин сам, своей судьбе, 

Пусть, эта информация, останется в тебе. 

Пример: 

Считается, что лечение гепатита, невозможно, 

А вот погибнуть, очень даже, можно. 

Болезни, очень сильно, печень, подвергается, 

Заболевание в народе, тихой смертью называется. 

И как следствие, цирроз, всю печень, поражает, 

Медикаменты, здесь, почти не помогают. 
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Заболевание, часто, очень просто возникает, 

В основном, все виды секса безпорядочного заражает. 

Или, пользования шприцем, заражённого, 

В результате, есть диагноз гепатита, медициной подтверждённого. 

Люди, к сожалению, это слишком поздно понимают, 

Потом и кардинально, жизнь, свою меняют. 

Но, по большому счёту, сей диагноз им, не излечить, 
Разве только, жизнь свою, ещё продлить. 

В итоге, человек, сам себе кузнец несчастье, 

А лучше бы, кузнец любви, здоровья, счастья. 

 
     Примеров можно кучу привести, врачи, только ставят диагноз 

заболевания, мол, вот, посмотри, то, что у тебя есть болезнь, под названием 

таким – то. А причину происхождения, не говорят, они не знают. Потому 

болезнь, это приобретённое последствие, через нарушение Кононов, 

Ведических Заповедей, с христианством и другими религиями не путать, 

потом проявляется и подсказывает, РАЗБЕРИСЬ, ИЗМЕНИСЬ, найди 

причину.   
 

Целителей много, 

Раз, два и нашёл, 

Вот, только не каждый, 

От Бога пришёл. 

 

И люди им верят, 

Приходят и ждут, 

Надеясь, что двери,  

К здоровью ведут. 

 

Болезнь, дана по карме, 

Для очищения души, 

А им же наши жизни, 

Не так уж и нужны. 

(По правде не важны) 

 

На них, не стоит уповать, 

Не вылечат вам тело, ноги, 

Да и порой, не стоит доверять, 

Они, совсем не Боги. 

 

Они, не могут вам помочь, 

Им, не дано, откуда? 

А, что б болезни превозмочь, 
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В себе, ищите чудо. 

 

Хождение сегодня к ним,  

Никого не исцелило. 

Своя работа с телом и душой, 

Вернёт вам только силы. 

 

А то, что с виду помогло, 

Пустое заблужденье, 

Вернётся к вам, опять, оно 

И это, будет, без сомненья. 

 

    Что бы других целить, целитель должен сам соответственно образ жизни 

вести по Совести и по Заповедям Предков, соответственно питаться, как в 

Ведах сказано, мог объяснить, как сменить образ жизни, о питании, целить 

только по благословению Бога Рода, не от себя. От себя, только проблемы 

себе создашь, нахватаешься от больного, ты, ведь в судьбу человека 

вмешиваешься, которая отражается через тело, без разрешения, без 

благословения, а судьбу, Боги дают, подумай, с кем тягаться 

захотел. Так и врачи, тягаются и не знают с КЕМ, а тягаются с Богами, в 

лечении человека, точнее судьбы его, пытаются судьбу человека изменить 

через лечение тела, а не через осознание нарушения Кононов, Заповедей Вед, 

пользование пороками, это весьма серьёзные игры, только в этой игре тот, 

кто против Богов идёт, оказывается на скамье “подсудимых” с изменённой 

судьбой. Разве под силу человеку противостоять Творцу, Богам? Вот и 

набирают себе проблемы врачи и целители не от Бога, наживаются на 

человеческих проблемах, создавая тем самым себе проблемы и народ вводят 

в заблуждение, а это порок. Ниже прочтёшь, почему врачи мало живут, 

болеют и весьма серьёзно.  

Болезнь, дана по карме, 

Для очищения души, 

А им же наши жизни, 

Не так уж и нужны. 

(По правде не важны) 

 

На них, не стоит уповать, 

Не вылечат вам тело, ноги, 

Да и порой, не стоит доверять, 

Они, совсем не Боги. 

 

    Ты, как целитель, ничего не изменишь, временно – да, но…, это временно, 

исцелить может только Бог, а ты, как целитель, можешь быть посредником, 

между Богом и нуждающимся в помощи, или сам становись Богом во 

плоти и в данном случае, Бог даёт энергию через тебя, нуждающемуся в 
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помощи. Основная забота о себе лежит на том, кто пришёл за помощью, сам 

создал, сам и осознай, тогда и будут перемены, и болезнь уходит. Спасение 

утопающего, дело рук самого утопающего. Проблема болезней лежит в 

перемене мировоззрения, Ведического на христианское, смена Кононов 

Вселенских, Заповедей Богов Предков – на Заповеди Порока Тёмной нави, 

отсюда и смена питания, нарушение Кононов, поведения в жизни. Если 

вернёшься к жизни по Ведам, что Боги дали, по Кононам Творца, то и 

мировоззрение сменится, проблемы уйдут, болезни и можешь без целителя 

себя сам на ноги поставить. Вся книга об этом говорит.  

    Когда, ты, как целитель, получаешь энергию от Бога, двигающуюся через 

тебя, то эта энергия исцеляет тебя и больного, если у тебя и больного одно и 

то же, похожее заболевание. У меня был случай, когда три человека, видящие 

третьим глазом, рассказывали и дополняли друг друга о том, как проходит 

целительство на тонком плане. Это они мне пояснили, как подобные болезни 

уходят из тела целителя и больного одновременно, потом это же я слушал в 

лекциях Торсунова О. и Серебрякова С. Целитель, должен иметь чистое тело, 

чистое сознание, это значит питаться в большей мере растительной пищей, 

варёной в меньшей, исключить из питания мясные любые блюда, химически 

содержащие, ГМО, яйца… через целителя проходят энергии от Бога для 

целительства, если у целителя тело – сознание забито, зашлаковано, 

затоксировано, то энергия чистит тело целителя в первую очередь, а 

больному почти ничего не достаётся. Целитель, чистый телом и душой, 

делает больного таким же, себе подобным. Если чистоты нет, то, всё, что в 

целителе находится, наполнит тем же больного, делает больного себе 

подобным. Потому, при христианстве целительство было запрещено, так же 

и в наши дни, только медицина, это, связано с еврейской властью. Которые 

согласно своей программе, записанной в катехизисе, запрещают пользоваться 

народным традиционным целительством, иначе медицина будет не 

востребована, а со временем о ней забудут. На настоящих целителей и 

сейчас идёт гонение, запрещение целить людей, потому, что они говорят 

правду, делают человека целостным, направляют жить по Совести и Кононам 

Творца Единого. Не по тем придуманным заповедям христиан, мусульман, 

сатанистов…, а по естественным, данные самим Творцом, которые от нас 

прячут, которые написаны в Славяно – Арийских Ведах, которые нам 

запрещают познавать и применять в жизни, насильно заставляя жить по 

конституции.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

Самое главное, целителю надо иметь связь с Богом, жить по Кононам, связь, 

мы конечно все имеем, но не все можем целить других, себя – да, других нет, 

да и по Кононам не все живём. Это связано с тем, что это дар дан тому 

человеку, который не наживается на больных, не устанавливает цены, а 

помогает другим от Души:  

Вселенский этот дар, порой, необъясним, 

Но многим людям, часто, он необходим. 
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    Теперь, смотри, что получается. Когда к целителю пришёл человек и 

просит исцелить его, то целителю надо объяснить просящему всё 

необходимое: сменить мировоззрение, связанное с его образом мыслей, а это 

в основном питание, убеждения, привычки, поведение, жить по Кононам 

Творца. Если, просящий понимает и согласен изменить мировоззрение, 

изменить своё сознание, то, целитель просит благословение у Бога Рода на 

целительство, после того, как почувствовалось благословение, начинается 

целительство. Мне, по жизни, идёт целить руками, руки, это глаза на тонком 

уровне, у всех одинаково, надо научиться этим пользоваться, информация 

считывается руками с ауры пациента, качество пищи можно считать руками, 

потрогав пищу или провести рукой сверху, даже на расстоянии. После 

считывания, идёт целительство, ты и Бог, как одно, Бог исцеляет, правит 

тонкие тела, через тебя, твоё дело, предоставить тело для действия с выше, 

чувствовать, куда пойдёт рука, как повернуть, как двигать, какими пальцами, 

очерёдность, последовательность движения рукой и пальцами, пальцы 

складываются в формы как мудры, или одним, двумя, тремя, по – разному, с 

какой чакрой, как, вот это и есть целительство. Его, даже не расскажешь 

подробно, просто чувствуешь движение энергий и всё происходит на тонком, 

энергетическом плане с твоими телами, а их много.        

   Только Богу известно и понятно, как будет происходить исцеление, с 

каждым по – разному, чистятся чакры, связанные с тонкими телами, правятся 

тонкие тела, даётся определённое количество энергии и действий, с одними 

дольше по времени, с другими меньше, у каждого своё. На следующий день 

продолжаем, в промежутках между целительством, тело успевает 

перестраивается, то есть, когда правят по энергетике, идёт изменение на 

энергетическом уровне, меняется энергия, информация, она переходит на 

молекулярный, потом на клеточный тела. Это вкратце, для понятия, как тело 

перестраивается. 

    С каждым по – разному, от одного месяца, до двух. Интересно другое, 

сразу предупреждаю желающих, что, вовремя целительства, со сменой 

мировоззрения, образа жизни, меняются друзья, работа, судьба. Это не 

целитель меняет, это меняет Творец, Боги, что есть одно на тонком плане, им 

виднее, кто, чего достоин, какой судьбы, как принимает знания и применяет 

в жизни. Если на старую дорожку возвращается, то ему всё, что сняли, 

изменили, поправили, возвращают в полном объёме, да и могут с довеском, 

за потраченное время и энергию. 

    Вот это и есть настоящее целительство, снимается и порча, и сглаз, 

болезни, главное, меняется судьба, Бог, знает, что делать. Целитель, в этом 

случаи, ничем не рискует, он, под защитой Бога Рода, даже получает 

энергию и здоровье. Обмена энергиями целителя и пациента, нет, энергии 

Творца идут через целителя в тонкие тела человека, правят их, а 

отрицательная энергия из тонких тел больного, частично сжигается, а часть 

забирает Вселенная, куда там дальше, не знаю.  
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   Когда со стороны смотрят те, у кого работает третий глаз, рассказывают, 

что это, великолепное, красивое зрелище, игра в движении энергий разных 

цветов, всевозможных переливов, лиловые, серебристые, красные, синие…, 

заканчивая высшим, золотистым. Рассказывают, куда идёт энергия, как, с 

каким органом, чакрой, тонкими телами, как меняется и меняет..., это надо 

видеть. Когда поправил энергию супруги, а потом провёл рукой, как бы 

поглаживая, она заиграла разными переливами, зрелище неописуемой 

красоты, это мне рассказали те, кто смотрел, сам я пока не вижу другим 

зрением, бывает, но, весьма редко. Вот так, исцеляет Бог Род, через целителя. 

    Есть и такие, кто, лечит наговорами, заговорами, мантрами, мандолами, 

тоже действует, даже длительно, но без осознания того, что натворил, это не 

имеет силы в перемене судьбы, может вылезти в любое время, не в этой 

жизни, так в другой, причина не удалена, не осознана. 

    Есть такие, которые работают с маятником и рамочками, вопросы задают, 

ответы получают и другим озвучивают. Я тоже давненько с рамочек начинал, 

но, не пошло с ними, закончил быстро, просто понял другое, они не нужны, 

дело не в них, а в тебе. Со мной женщина в паре работала, у неё прекрасно 

работал третий глаз, видела внутренние органы и рассказывала, что видела, 

подсказки шли, целила руками, энергией. Когда стала работать рамками, а 

учитель сказал, что только рамочками диагностировать, через рамочки 

спрашивать, то со временем, она стала хуже видеть на тонком уровне. На 

рамочках спрашивать тоже проблемно, ведь нужный вопрос не задашь, 

особенно тот, который соответствует заболеванию по судьбе. А диагнозы 

заболевания, которые ставят врачи, не соответствуют недугу по судьбе, 

который ставит Творец, потому у тех, кто работает через маятник и рамочки, 

грамотёшки маловато узнать то, что есть на самом деле, с каким пороком 

связано, а то и с несколькими. Конечно, на рамочках, маятнике, можно 

спрашивать, только то ли ты спрашиваешь, те ли вопросы задаёшь, ведь то, о 

чём надо спросить, тебе не известно. Это равносильно тому, что ты идёшь по 

дороге с закрытыми глазами наугад, надеясь попасть в нужное место. А 

попадёшь ли? Так и здесь, ограничен круг вопросов, и причина тебе не 

известна, спрашиваешь наугад то, о чём знаешь предположительно, а то, о 

чём надо спросить, что надо знать, тебе не известно. 

   Потом я рамочки выбросил в мусорку, зачем мне они, если считывание на 

тонком плане идёт руками, этот “прибор” не обманешь, да и спрашивать не 

надо, всё точно показывают и рассказывают, это, примерно так, как ты, 

смотришь глазами вокруг, на Мир, жену, друзей, детей, а спрашиваешь через 

рамочки, кто это? Глупость получается с одной стороны, а с другой обман, 

ведь через рамки работать, надо иметь чистое сознание, ауру без пробоев, 

тело чистое, а что едим, как живём? Вот тут, проблемка со связью и 

получается, попадаешь те к тем силам, не к тому источнику информации на 

тонком плане, которые тебе и отвечает. Потом, об этом Торсунов О.Г., 

Серебряков С., хорошо рассказывают в своих лекциях, что, если ты, 

думаешь, целитель просто так машет, водит руками, то, ты ошибаешься. Идёт 
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серьёзная, глубокая работа по восстановлению, правки твоих тонких тел, 

заметь не физического, а энергетические тела правятся, связанные через 

чакры с органами тела, потом это отражается на физическом теле, отражается 

с первого раза, занятия, правки. Как хочешь понимай. После целительства, 

тебе остаётся только сохранить то, что тебе дал Бог Род через этого человека, 

посещение к таким целителям происходит один раз, повторно нет 

надобности. Это, на всю жизнь. Главное, понять то, что нет смысла 

пользоваться пороками и пищей, которая тебя убивает, сокращает 

продолжительность жизни, меняет сознание, судьбу. Эта книга, тебе, об этом 

всё рассказывает. 

   Если, улучшения нет, а ты почувствовал ещё и ухудшение, то, лучше к 

такому целителю не ходить, да и платить тогда не за что, ведь исцеления нет. 

Вопрос, почему нет? Значит, этот человек, не умеет целить, питается не 

соответственно, ведь о себе целитель не каждый будет говорить, что ест, 

пьёт, может курит и балуется спиртным, а такие вещи находятся в тонких 

телах этого человека – целителя, которые, потом переходят и в твои тонкие 

тела из тонких тел целителя. Происходит обмен энергиями на тонком плане, 

где целитель, меняет свои энергии, на твои и бывает не в твоё пользу, тем 

более если ты не куришь, не употребляешь спиртное, это сразу чувствуется в 

виде ухудшения, поэтому, будь внимателен, обращай внимание на свои 

чувства, ощущения, ведь целит он своей энергией. Есть и такие, кто лечит 

чтением мантр, здесь ничего не могу сказать, логически если поразмышлять, 

то это примерно то же самое, что и рассказано выше, без Бога, только 

временно. Есть и такие, кто наговорами, ставит на лист и держа руку над 

головой, читает наговор про себя, прокачивает своей энергией, для меня это 

прошедший путь, короткий и поучающий. Ещё раз повторюсь, без Бога, не 

получится исцелить. Он, всему голова.  

    У меня были редкие случаи, когда человеку становилось тяжело во время 

первого сеанса, это связано с тем, что набрал весьма много по карме, что 

отражается на состоянии тела, к концу сеанса ему становилось легче. 

    Однажды пришла молодая женщина с проблемами позвоночника, стал 

смотреть и вижу маленькие дырочки на тонком плане в пояснице и между 

лопатками. Спрашиваю: 

 – Что это у тебя здесь было, с чем связано? 

 – Пункцию брали. 

Стали заниматься, на пояснице быстро поправили, а между лопаток стал 

править, а там ведь сердечная чакра, она мне и говорит, что ей плохо стало, в 

глазах потемнело, сейчас упаду. Ты, говорю потерпи, сейчас закончим, 

разговором отвлекаю, если что, подхвачу, говорю. Всего и шло, минута – 

полторы, после сеанса говорю, присядь на диван, она присела. Спрашиваю, 

как самочувствие? Говорит, нормально, как буд – то ни чего и не было. Но на 

следующий день не пришла, видимо напугалась, или не доверила мне, как 

целителю. С другой стороны, для неё конечно странно было, что руками не 

трогал, просто водил на расстоянии от тела, а такие результаты во время 
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первого сеанса … вот вам и взятие пункции медиками, вмешательство из вне, 

что остаётся на теле, на тонких телах? Вот тут, вся медицина и показана, с 

вытекающими последствиями лечения. Стоит ли доверять медицине? 

      На рамочках или маятнике, это разве догадаешься спросить или 

увидеть?     

Попросил контактёра принять о рамках и мятнике. 

Рамки, маятник. 

У человека недуги, различные болезни проявления, 

Диагностируют “традиционно” органы, здравоохранения. 

А “не традиционно”, рамки, маятник, народные целители, 

Диагносты, предсказатели и разных наговоров, исцелители. 

Эти методы, какие – то сакральные, необъяснимые, 

Энергий тонких, подчас, почти неуловимые. 

Их приводит в действие, мыслительных энергий воплощение 

И бывают просто, по запросу, без благословения. 

А какие силы, в тонком мире, отвечают? 
Получив ответы, люди им, подспудно доверяют. 

Надёжней, если оператор, чист своей душой и телом, 
И рамки, не используют, своим сознательным ответом. 

Вопросом этим, люди, все, извечно задаются, 

Откуда ж из Вселенной, им, ответы все даются? 

Если, с Родом, истинная связь в душе и единение, 
То, рамки, сами развернутся, в нужном направлении. 

В народе, существует мнение, что наговоры, точно исцеляют. 

Это верно, но они, на время, только помогают. 

Подумать стоит, всё же, о Законах о Вселенных, 

Ведь всё содеянное, не обратится, в прах нетленный. 
Получается, что человек ему (Закону), противоречит, 

Мол греши, по – полной, а целитель, он излечит. 

Неверие, в законы кармы, это заблуждение, 

Не имущиму пороков, ведь, не надо, исцеления. 

 
     Вот и ответ, меня он порадовал, а тебе будет пояснение, стоит ли 

доверяться тем, кто “исцеляет” тебя, за определённую плату, самим 

целителем и назначенную, на тебе просто наживаются, а его услугам, есть 

оказывается, определённая стоимость. Не отвергаю то, что среди них могут 

быть и настоящие целители, но, только в том случае: 

Если, с Родом, истинная связь в душе и единение. 

Как это проверить? Поясню. Бог Род даёт целительский ДАР человеку, 

ДАРОМ, потому и целительство идёт от Бога Рода, в виде исцеления, 
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изменения состояния тела и судьбы, когда человек осознаёт свои прошлые 

промахи в жизни, меняет мировоззрение. Богу Роду, нужны твои деньги? 

Кому ты, собираешься платить? Только человеку, которого Бог Род наделил 

этим даром для содержания своего тела, семьи. 

Можно, натуральный, с ним расчёт, произвести, 

Или, другие, есть всегда пути. 

Если благодарен искренне, то заплати, 

А если не согласен, то и не ходи. 

Не каждый человек, Вселенским Даром, обладает, 

А кто имеет, то, во благо применяет. 

 

     В послании о цене не сказано, это, на твоё усмотрение, в смысле на 

усмотрение возможности оплаты больного, да и то, в том случае, если есть 

изменения в твоём теле, ты, их увидел или почувствовал, тебе подробно 

рассказали о действиях пороков, последствиях применения в жизни. Богу 

Роду достаётся СЛАВА через целителя, связанного с Ним, целителю почести.  

     Желающие продиагностировать послания Бога Родана рамочках или 

маятнике, диагностируйте, только приведите в порядок своё тело и душу, 

истинную связь с Богом Родом, тогда и ответы придут настоящие, без 

рамочек и диагностировать не надо будет, а так только сомнения в себе 

посеете, и рамки, правду не покажут, а на своей самонадеянности, далёко не 

уедешь. 

Стволовые клетки. 

Что клетки есть, стволовые, 

Для нас понятие не новое. 

Природа, мудро поступила, 

Что этим даром, одарила. 

Свою задачу выполняют 

И очень, людям, помогает. 

Циклично, клетки возникают, 

Иммунитет, лишь ими, управляет. 

А костный мозг, такая штука, 

Неподвластная ещё наука. 

Что б научиться клетки извлекать, 

Себя, в порядке надо, содержать. 

Вера, радость и питание, 

И новой жизни понимание. 

Если телом и душой стремиться, 

То можно, истины, добиться. 

 

 ********************************* 

 

Стволовые клетки, очень серьёзно, 
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И это, не значит — одно лишь, возможно. 

Порою, люди исцелялись 

И к ним, вообще, не прикасались. 

Ведь то, что Богом суждено, 

Тогда и сбудется оно. 

Мыслей, много мы питаем, 

Энергий, разных воплощаем. 

Жаль, не сразу понимаем, 

Что заслужили, то и получаем. 

Всё это, можно принимать, не принимать, 

Важнее, просто осознать. 

Нам, даются испытания, 

Для очищения сознания. 

А если, это, не случилось, 

Оно бы, снова повторилось. 

А если, клетки, всем пересадить, 

И все болезни исцелить, 

Зачем, работать над собой, 

В сторонку совесть, в душе лишь благо и покой. 

Человек, быть может согласится, 

Но, во Вселенной, это, не случится. 

 

        Стволовые клетки выбрасываются в кровь при омоложении крови, у 

женщин раз в три года, у мужчины раз в четыре года. Что это даёт 

организму? Стволовые клетки преобразуются в тот материал, который 

восстанавливает ткани зубов, печени, костного мозга…, так происходит 

процесс омоложения, и он может быть управляемым самим человеком. Для 

этого надо сменить питание, вернуться к корням своим, Богам, культуре и 

понять, как запускаются торсионные поля на тонком уровне. Целитель в 

частности этим и занимается, когда целит пациента, раскручивает его 

торсионные поля. 

      Медицина пытается искусственным путём, через стволовые клетки, 

вылечить или омолодить человека. Увы, это только пустые потуги тягаться с 

Творцом и возможностями самого человека, пытаясь обмануть последнего 

своими химическими возможностями. 

       Есть люди, которые имеют проблемы с телом из прошлого. Они болеют 

и не могут понять, почему болеют. Ходят по больницам, сдают все анализы, а 

в больнице говорят, что у них хорошие анализы и не могут объяснить, 

почему у человека болят суставы, горло, что – то другое.  

      Ко мне девочка пришла – проблемы с суставами, горлом – дикция, 

проблема с разговором, по – женски, колени – выскакивают суставы и ещё 

что – то, не помню. Попросил контактёра принять о ней…  



 

269 
  

Галина. 

Душа Галины, много испытала, 

И потому, свой путь, сама избрала. 

Душа всегда, была, свободной, 

Хотя и многим неугодной. 

За это боли и страдание, 

Людское, злое наказание. 

Была, знахаркой Родовой, 

А рядом с ней, отец родной. 

Тебя израненную спас, 

Тебе, поможет и сейчас. 

Осталось это, в подсознании, 

А целью в жизни, созидание. 

Его урок, людей целить, 

Его, уже не изменить. 

Он, знанья в Сварге получил 

И это, в жизни воплотил. 

 

            Как, оказалось потом, это осталось с прошлого.  
***************** 

Невозможно изменить свой опыт — в этой жизни или в следующей, — пока не 

узнаешь, как ты его создал. 

 

        Как это создаётся? Как остаётся с прошлого? Привожу пример из 

военных будней, возможно кому – то это покажется грубо, зато показательно. 

           Идёт война, в плен взяли языка и его надо допросить, узнать 

расположение войск, планы наступления и всё прочее. Что с ним делают, это 

и козе понятно – допрашивают. Как? Если добровольно не говорит, конечно 

же пытают. Как пленный, он не нужен, нужна информация и поэтому с ним 

делают всё, что хотят. Выкручивают суставы, рвут ногти и прочее, вам 

известное из современных фильмов о боевиках, из жизни уголовников, 

садистов, фильмов ужаса и так далее. Его никто не жалеет и просто 

замучивают на смерть.   

          Всё, что с ним делают на физическом уровне, закладывается в 

подсознание на тонком уровне, в память и человек умирает с этими 

чувствами и ощущениями. В следующей раз, когда душа воплощается в 

физическом теле, всё, что записано в подсознании на тонком плане, когда над 

ним, пленным, издевались – пытали, проявляется в виде болей в суставах, 

ногтях и других органах, где были нанесены травмы. 

         Вот так это всё передаётся из подсознания – тонкого плана, в сознание – 

физическую форму человека, воплощается при рождении, в течение жизни 

ещё что – то добавляется и так из жизни в жизнь, из одной реинкарнации в 

другую реинкарнацию. 
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         Потом сдача анализов, процедуры, лечения, операции – а постоянных 

результатов улучшения нет, есть только временные. 

Это, относится не только к насильственным предсмертным истязаниям, всё 

то, что ты наработал в этой жизни, продолжится в следующей. Если ты, 

перед смертью мучился от каких – то недугов, они останутся в твоём 

подсознании и проявятся в следующей реинкарнации, жизни. Как хорошо 

говорит пословица: Кто не курит и не пьёт – тот здоровеньким помрёт. 

Здоровые долго живут и уходят без проблем, получая в следующей жизни 

здоровое тело, больные же мучаются, прежде чем уйти из этого Мира, 

приходят потом с проблемами из прошлой жизни, соответственно и тело, 

слабое, больное. Если человек в этой жизни потерял зрение, ноги отняли или 

потерял в ситуации…, с этим и придёт в следующей жизни, слепым, без ног 

или ноги больные будут… 

     А теперь представьте себе если человек курил всю жизнь, употреблял 

алкоголь, мясо и другие не предназначенные для тела продукты, вёл образ 

жизни связанный с пороками – что он заложил в подсознание? А с чем 

придёт? Какое тело получит? А вживление донорских органов? Что будет с 

органом в этой жизни, который заменён в предыдущей. Это всё имеет весьма 

серьёзные продолжения в будущее, мелочей по жизни нет, пожалуйста 

ОБРАТИТЕ на ЭТО ВНИМАНИЕ, последствия весьма серьёзные. 

        А что делали с теми, кто отказался принять христианство, вам известно? 

По истории, просто насильно обратили в другую веру. На самом же деле, 

зверски, предавали мученической смерти, как Иисуса. Жрецов, волхвов, 

знахарей, травников, ведунов, витязей, весей и многих других, кто отказался 

предавать своих Духовных Родителей – Богов. Зато теперь, за эту 

христианскую веру, многие цепляются и даже готовы ‘’укусить’’, если что – 

то не так сказал. Конечно, это личный выбор. Слово ПОП читается – Прах 

Отцов Предавший. Радует то, что и у многих глаза стали открываться, 

надеюсь, что эта книга, эти откровения Бога Рода, откроют их ещё шире, 

главное открыть сердце. Оттуда, всё то, что связано с Творцом, а Он, даёт 

только по заслугам, блат здесь исключён, не подмажешь. 

        Вот и эта девочка, которая пришла за помощью, была в прошлом 

знахаркой родовой. Через пару недель дикция изменилась. На уроке русского 

языка, когда учитель попросил произнести какие – то слова, она подняла 

руку для ответа, но учитель отказал ей, мотивируя это словами:“Твоё 

произношение не правильное”. После урока она подошла и сказала все эти 

слова, учитель был удивлён тому, что оно произнесла их правильно. В 

дальнейшем, у неё перестали выскакивать суставы из колен, во время 

ходьбы, по – женски, в один из дней, пошли густые выделения шмотками, 

поменяла 15 прокладок за день и от боли садилась на корточки сгибаясь 

пополам. Заработал третий глаз, стала видеть и мне рассказывать какие цвета 

энергий идут из ладони и пальцев, вовремя целительства. Это исцеление 

происходило при одном условии – мясо, рыбу, яйца, магазинные продукты в 

сторону. Только натуральные продукты и желательно, со своего огорода. 
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       Раньше, люди задумывались о будущей реинкарнации, чувствовали 

ответственность в настоящем времени в будущее, в наше время в это не все 

верят, тем более применяют. Задумайся пожалуйста, ведь там в нутри, ты 

точно знаешь, что пока не отработаешь в этом Мире, на Земле, не 

рассчитаешься по долгам своим, отсюда не уйти. Ведь ты прекрасно 

понимаешь то, что жизнь в этом теле конечна. А что потом? Или ты 

думаешь, что можно сейчас делать всё, что хочется и никакой для тебя 

ответственности? Зря так думаешь и даже не надейся удрать не замеченным. 

РАСЧЁТ БУДЕТ ПО ПОЛНОЙ, ДАЖЕ ЕСЛИ ТЫ, БОГОИЗБРАННЫЙ. 
       Случаев по исцелению много, можно книгу написать, с народом 

интересно заниматься, столько эмоций и удивления по происходящим 

изменениям с телом. Особенно после того как человек 25 лет посещал 

больницу, ложился при обострении гипертонии весной и осенью, потратил 

кучу денег на медикаменты, съел кучу химических препаратов, а надо было 

только поменять питание, отдав предпочтение растительной, жить по 

совести, обетам и своим трудом. Конечно, поправили энергию и после этого 

здоровье быстрее восстанавливается, но можно и просто поменять питание. 

Конечно так помедленнее, но результат будет таким же. Самое главное, надо 

понять – НАШИ ПРЕДКИ, МЯСО, РЫБУ, ЯЙЦА – НЕ ЕЛИ, КУШАЛИ ТО, ЧТО 

САМИ РОСТИЛИ, ТО, ЧТО ДАВАЛА ПРИРОДА – ОРЕХИ, ЗЛАКОВЫЕ, ОВОЩИ, 

ФРУКТЫ, ЯГОДЫ, МОЛОЧНОЕ, ЖИЛИ ПО СОВЕСТИ, СОБЛЮДАЛИ ЗАКОНЫ 

ТВОРЦА ЕДИНОГО, ЗАПОВЕДИ БОГОВ РОДНЫХ. Всё довольно очень просто, 

оказывается, сложно только перестроиться и отказаться от привычек, 

навязанных с детства и по жизни другими.  

      Женщина обратилась за помощью, родила двух мальчиков, двойняшки. У 

одного проблемы со сном, кричит по ночам, а у другого с пищеварением, 

сырые овощи не может кушать, начинает болеть живот, кормит облегчённым 

питанием и в основном варёное. Предложил изменить образ жизни и 

питание, а начать надо, говорю с вас, родителей. Мать согласилась, а отец 

отказался, потому что надо было пересматривать питание и от некоторой 

пищи, которая приносила ему вкусовые удовольствия, отказаться. 

      Матери всё, что надо, рассказал и дал необходимую информацию для 

дальнейшей работы над собой, но дать, это одно, надо применять это в 

жизни. Я понимаю её как мать, но это её карма и отца, и дети пришли в 

семью, где они могут её отработать вместе с родителями. Вот это до 

родителей иногда туго и доходит, и они надеются, что кто – то, за них всё 

сделает, а сами будут сидеть сложа ручки и пожинать плоды. Как в больнице, 

отдал своё тело на лечение и жди результат, а его нет, потому как кто создал 

причину, тот и только тот, может её и убрать. Помочь может целитель, но 

только в том случае, когда сам человек честно, добросовестно двигается в 

нужном направлении, берёт ответственность за свои поступки и мысли, 

живёт по Кононам Вселенной и Ведическим Заповедям, данные нашими 

Богами для этого мира. 

      Целительство шло дистанционно, на третий день у мамы разболелись 

ноги, как когда – то, когда приходилось всё ночь бегать на крики детей в их 
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спальню. Через три дня боли прошли и попозже стали править энергетику 

детей, с ними оказалось проще. В течение трёх недель поправили энергетику 

матери и детей, диаметр ауры с полутора метров увеличился в среднем до 10 

– 12 метров.  Потом я попросил контактёра принять причину поведения 

детей.  

 

Болезнью деток, мысли Анны озабоченны 

К чему же недуги их эти приурочены. 

По причинам прошлой жизни, Вася безпокоится, 

Боится, будто жизнь его, опять же не устроится. 

Он, человеком был богатым в прошлом, 

И за это был убит, как в триллере киношном. 

Богатство, было нажито неправедно, 

Расчётливо, в целом скаредно. 

Теперь, он снова, в жизни воплотился, 

Пережитый страх, подспудно, возвратился. 

Надо, меры принимать не с медицинскими последствиями, 

А с молитвами и энергетическими действиями. 

У Игоря, несварение желудка, непостоянное, 

Казалось бы, не должное и странное. 

Конечно, облегчённое питание помогает, 

Но, от проблем, никак не избавляет. 

Не избавят, все врачебные таблетки и настои, 

Лишь желудку, подорвут, природные устои. 

Но, очевидно, надо с мамы начинать 

И все, свои поступки, осознать. 

К подсознанию, тоже, надо обратиться, 

Ответ услышь: в нём, Божия Десница. 

Обращение к Богу Роду, есть уже, спасение, 

И дальше, только будет, сыну облегчение. 

Мгновенно, это всё, не происходит, 

Но, к устранению заболевания, приводит. 

 

   Вот так, прошлые поступки человека, проявляется в настоящей жизни и 

отрабатывать приходится не смотря на возраст. Кто – то может сказать, что 

маленькие, но ведь поступки совершали во взрослом состоянии, сознательно 

добиваясь того, что хотел иметь. Через пару недель звоню, спрашиваю, как 

дела? Пока особых улучшений нет, слышу в ответ. Тебе, говорю, надо 

серьёзнее отнестись к этому, иначе ничего не будет, в послании всё 

рассказано. 

     Звоню повторно, через некоторое время. Слышу в ответ, что маме легче 

стало, заморочки с питанием отпали, а у детей особых улучшений нет. Если 

ты, говорю, не имеешь веры, думаешь, что это шуточки, то и результаты 

будут такие же. Бог Род, он такой же, как и мы, реальный. Прочти послание и 
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попроси помощи, но не так как обращаешься к аморфному телу, а как к Богу 

реальному, тогда и перемены пойдут. Больше звонить не стал. Какой смысл 

убеждать человека в том, во что он не верит или ленится. Приходили и не 

верующие, а потом, когда реально почувствовали, пообщались, понимали, 

что наши Боги есть на самом деле. У некоторых открывался Родовой канал 

общения, они принимали ответы и записывали, потом мне зачитывали и 

передавали.   

     Приведу ещё пример из практики. Женщина рассказала историю жизни с 

супругом. Семья, муж, жена, трое детей, девочка и два мальчика. Отношения 

в семье последнее время, были напряжённые, да и так жизнь не очень 

хорошо складывалась. А тут, сложились обстоятельства не в лучшую сторону 

между отцом и младшим сыном. Сын что – то взял у отца из инструментов 

без разрешения, и отец за это ударил его по руке, остался красный след от 

удара. Матери это весьма не понравилось, и она, его, просто возненавидела, в 

дальнейшем эта ненависть перелилась в весьма удручающее обстоятельство. 

Отец закончил жизнь самоубийством. После его смерти, всем детям, стало 

плохо. Старшие еще более – менее пережили, справились, а у младшего 

начались проблемы со здоровьем. 

      Объяснил матери, что твоя ненависть давила на мужа, в один из периодов 

в жизни он этого не выдержал и повесился. Как только он повесился, твоя 

ненависть отразилась на детях, муж был как громоотвод, он сдерживал на 

себе твою энергию разрушения. Те, что постарше, справились, а на младшем 

всё отразилось в полной мере, и он потом стал эпилептиком. 

     И куда бы мама не обращалась за помощью к врачам, результата 

положительного не было. Один врач обмолвился фразой, обращаясь к 

ребёнку: “Пока твоя мама не станет счастливой, я тебе ничем не помогу”. Эта 

фраза была ключевой для матери в отношении здоровья ребенка. А как тут 

станешь счастливой, после похорон мужа, да и ребёнку было всего три 

годика, да и в те времена знаний этих не было у матери.  

    Ребенку уже было под 30 лет, когда ко мне обратились, диагноз – 

эпилепсия, которая приносила ему страдания. Из химических препаратов 

применяли противосудорожные, в течение дня 2 таблетки, и если случались 

припадки, били конвульсии, парень тяжело отходил, и по два – три часа 

отлёживался. 

    Я рассказал, что надо делать, как питаться, в основном всё ведическое, дал 

нужную информацию о питании и дистанционно приступили к работе. С 

первых занятий пошли улучшения, дальше – больше, для меня то, что 

улучшения идут с первого сеанса, это нормально, хотя не все пациенты это 

чувствуют. Мне же видно, как у человека меняется состояние, особенно 

заметно по глазам, они становятся чище. Работа продолжалась 2 месяца, за 

это время припадки стали происходить редко, а если случались, то 

происходили в легкой форме и ему долго отлёживаться не приходилось. 

Раньше, во время припадка, били конвульсии, приходилось принимать 

таблетки и два, три часа отлёживаться в постели, а в течении некоторого 
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времени целительства ему стало лучше, он легче стал переносить припадки и 

вставал как будто ничего не было. В то время, когда происходило 

целительство, постоянно напоминал, что надо делать, отвечают, да, делаем 

всё. 

   Потом работа резко прекратилась. Звоню матери по телефону и объясняю 

ситуацию, почему – то прекратилась работа, давай искать причину. Мне и 

самому жаль было потерянных трудов, за 2 месяца такие прекрасные 

улучшения, а тут вдруг остановилось. 

    Спрашиваю. Ты всё выполняешь, что я говорил? Отвечает, что да, всё 

выполняем в точности. Я тогда задаю вопрос по – другому. А что вы там, 

выполняли? Пауза. Да ничего, говорит. Вот в том то и дело говорю, что 

ничего. Во время лечения этого взрослого ребенка, мама сводила его в 

больницу, отремонтировали зубы и другие текущие дела, состояние тела 

ребёнка позволяло. А то, что я говорил делать, ничего не сделали. Дальше 

целительство, не пошло, потому как информация никакая руками не 

снималась, а без информации ничего не сделаешь, да, видимо из – за того, 

что мать не выполнила своего обещания, целительство остановили с выше. Я 

же только как посредник. Дело даже и не в её обещании, а так, по существу и 

надо жить, по Ведам. 

     Конечно же, мать была весьма расстроена? Она и не ожидала, что 

исцеление так внезапно может остановиться, но ведь предупреждал же, 

отнесись серьёзнее, живи другим образом жизни, только ты, как мать 

можешь ему помочь. Всё идёт от тебя, он ничего не изменит сам, тем более с 

головой не всё в порядке, рассказывать ему что – то, нет смысла, не 

понимает. Да мне и самому, было жаль потерянных трудов и только из – за 

того, что она предвзято отнеслась к своим действиям, не сдержала своего 

слова, не стала выполнять то, что я ей предлагал, целительство остановилось.   

   Какое – то время, у ребёнка это улучшение продержалось, а потом, всё, 

постепенно вернулась в исходное состояние. Поэтому, нет смысла обещать 

исцелить, ведь это не от целителя зависит, а от самого человека, от его 

движения в перёд к другому миропониманию, смены мировоззрения, 

целитель, как посредник между Богом и человеком. Если человек не хочет 

меняться, то и целительство прекращается, это видят с Выше, и тут не 

обманешь, за счёт кого – то, как у врачей, не прокатишься. На тонком уровне, 

мы как на чистом месте, как на ладони, всё о нас знают и всё в нас видят, 

ничего не спрятать и не утаить перед Богами.  

      Расскажу ещё одну интересную информацию о энергетике человека, о 

ней прочитал в книге С. Алексеева “Волчья хватка”, где в скользь затронута 

эта тема, когда охотник выслеживал волка. Каждый человек оставляет свой 

энергетический след на земле, вещах, как самолёт в небе свой реверсивный 

след.  

     Приехала сестра и мы решили поехать к родственник в деревню. Там 

супруга попросила поправить энергетику, я пригласил сестру и предложил ей 

посмотреть, что происходит на тонком плане. Она смотрела и рассказывала, 
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что происходило, зрелище с её слов весьма впечатлительное по красоте своей 

игры энергий разных цветов и оттенков. Потом пригласил встать на лист 

пришедших, сестра смотрела и рассказывала о проблемных зонах у 

пришедших. С виду человек смотрится нормально, но с тонкого плана 

энергий, получается весьма искалеченным. Даже представить страшновато в 

том отношении, что подходишь знакомиться к молодой симпатичной 

женщине, с виду красавица, а по энергетике она страшилка. В место носа 

штырь торчит, ног по щиколотку нет, как на костылях стоит, голова скошена, 

не говоря о остальном …, примерно понятна картинка по энергетике. Самое 

интересное то, что когда человек сошёл с листа, долго чистил лист от его 

тёмной энергетики. А теперь представьте то, что такие люди ездят в 

общественном транспорте сидя на сиденьях, встали, а энергетический след 

остался на сиденье, сел другой человек, снял энергетику с сиденья и добавил 

свою, а её ведь пережечь надо своей энергией, а если это весьма больной 

человек? Хватит сил пережечь? А в общественных столовых, где тарелки и 

ложки ходят по кругу от одного к другому? Какая энергия попадает в 

человека с пищей с этих столовых приборов? А какую энергию вложили в 

пищу повара? 

    Это называется личной гигиеной. К личному относится не только щётка 

для чистки зубов, полотенце, также сюда относится и посуда – ложка, 

кружка, тарелка, а ещё постельное бельё, обувь соответственно…, каждая 

вещь содержит энергетику пользующегося, она, помнит его. Дом, где ты 

живёшь, тоже впитывает твою энергию, всё что происходит в доме, 

откладывается на энергетическом уровне, это можно считывать даже по 

прошествии времени. 

    Та девочка, о которой рассказано выше, по моей просьбе посмотрела на 

столовые приборы в школе и на саму пищу на тонком плане. После этого 

просмотра, она перестала употреблять пищу в столовой, брала покушать с 

собой на занятия из дома. 

     Потому там выше и спрашивал, когда воины между собой обнимаются 

перед битвой, или при встречи обнимаются здороваясь, с кем строить единое 

энергоинформационное поле? Если люди употребляют в пищу мёртвых 

животных, пользуются пороками, то и энергетический план, 

соответствующий, тёмный, искалеченный. Если живёт по совести, питается 

чистой живой пищей, отказался пользоваться пороками, то и энергетический 

план, соответствующий, чистый, светящийся. 

   Раньше жили одним укладом, питались одинаковой живой пищей, по 

энергетике были одинаковые – светлые, общались с Родными Богами, жили 

по Совести и по Заповедям Богов. Потому и были не победимы. 

   Хорошо то, что Боги нам помогают постоянно, не смотря на то, что мы к 

Богам РОДным редко обращаемся. Хранят Русь Матушку. 

 

    НИЗКИЙ ИМ ПОКЛОН  
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                                  И  

                    ОГРОМНАЯ БЛАГОДАРНОСТЬ!!! 
  

Закон РИТА.  
       

    Чем отличается Заповедь от Завета?  

Заповедь – это закон, который действует в 

этом Мире так, как есть, как дано, 

заложено с Выше и не иначе. При 

нарушении этих законов, последствия для человека не предсказуемы, 

как ящик Пандоры, что сейчас и происходит в нашем мире. Здесь 

действует закон причина – следствие или: Что посеешь то и пожнёшь. 

Пример с законом тяготения – притяжения. Всё, что ты кидаешь в верх, 

падает в низ. Этого не изменить на физическом плане. Так и Заповеди, 

они не изменны в этом Мире, Они даны с Выше, по энергетике. Так и не 

иначе. Только принять и пользоваться.  

     Завет – это договор с Богом, что буду следовать, исполнять и так 

далее. С библией не путать, это разное, 

библейские заветы здесь ни при чём. 

Дело в том, что когда мы приходим в 

этот мир, то забываем Завет и всё 

остальное, начинаем с чистого листа. Мы 

ищем путь, ищем не одну жизнь, 

пробуем, анализируем получая ценный 

опыт. Вечное движение по кругу. Вечная игра с меняющимися ролями 

по ТВОЕМУ ВЫБОРУ. Зачем так Богом задумано ты сам знаешь, ищи 

ответ внутри себя. 

       Законы РИТА, это небесные Законы о чистоте Рода и Крови. 

Это Законы, по которым жили с древнейших времён все Славянские и 

Арийские народы. Сейчас для обозначения Законов РИТА, в современном 

мире, используется греческое название – Телегония. Для некоторых людей, у 

которых мозги не забиты, так называемыми “общечеловеческими 

ценностями “, телегония является образным и единственным параметром 

передачи наследственности из поколения в поколение.   

       С этим явлением постоянно сталкиваются и о нём хорошо знают, не 

только ученые, но те, кто держит и разводит чистопородных голубей, собак, 

коней и других животных.  

       Вот, что говорят Славяно – Арийские Веды:” Не допускайте 

Чужеземцев к дочерям вашим, ибо совратят они дочерей ваших, и 

растлят Души их чистые, и Кровь Расы Великой погубят, ибо первый 
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мужчина у дщери, оставляет образы Духа и Крови... Чужеземные образы 

Крови из детей человеческих Светлый Дух изгоняют, а смешение Крови 

приводит к погибели..., и сей Род вырождаясь погибает не имея 

потомства здорового, ибо не будет той внутренней Силы (иммунитет), что 

убивает все хвори – болезни..."(Саньтьи Веды Перуна. Круг первый. 

Саньтьи 8, шлоки 11-12). Согласно данному Священному тексту, Первый 

мужчина в жизни девственницы, оставляет свой Образ – этот 

психологический и часто, физический портрет будущего ребенка, которого 

она родит. И только от этого первого мужчины зависит здоровье и 

полноценность будущего ребенка.  

     Русские люди должны знать, что Мужчина, во время полового контакта, 

отдаёт женщине энергию одного года своей Жизни: энергия трех месяцев 

идет на закрепление образа Духа и Крови, а энергии 9 месяцев на 

вынашивание плода. И если мужчина ведёт безпорядочную половую жизнь, 

то он, растрачивает понапрасну свою энергию Жизни.  

      Но, когда мужчина живет с любимой и единственной супругой, потери 

энергии Жизни не происходит. Эго супруги не только получает энергии 

Жизни от своего мужа, но и открывает в муже каналы связи с Космосом, 

откуда и он получает энергию Жизни, восстанавливая то, что передал жене. 

      Изменяя мужчине, или ведущая безпорядочный половой образ Жизни 

женщина, получает болезни сердца, Крови, Душевные болезни, а накапливая 

различные Образы своих партнёров, она губит первоначальный Образ 

будущего ребёнка, ибо при наслоении различных Образов, изначальный 

Образ первого мужчины размывается. 

    Наши предки знали, что в первую супружескую ночь Мужчина передает 

супруге: 

    1. Образы с Духа и Крови. 

    2. Энергию одного Лета (года) своей Жизни (для вынашивания потомства). 

    3. Дар материнства (дар заботы о 

ребёнке). 

    4. Женскую Долю (Родовая генетическая 

память девушки) … 

     Мужчина всегда должен воспринимать 

супругу, как Мать своих детей. 

     Женщины, в свою очередь, должна 

воспринимать своего супруга, как 

единственного мужчину, отведённого 

Богами Небесными для неё. В древности 

отношение к супругу было 

соответствующие, но кроме благодарности и любви, она заботилась о муже, 

как о своём собственным ребенке.  

       И ещё не маловажная часть, связанная с образами первой ночи и кровью 

будущего человека или бастарда, основанная на Законах РИТА. В нашем 
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обществе есть женщины разной внешности, разной национальности, которые 

соблазнились или по не знанию, или сознательно, или ещё по какой – то 

      

 причине, но избрали другой путь. Мне пришла мысль узнать о будущей 

судьбе таких женщин, разумеется не столько для себя, сколько для них и 

мужчин. Вот ответ, записанный контактёром.   

Жрицы любви. 

В миру продажные жрицы любви  

Довольно древние занятия. 

Красотки для семейной жизни рождены, 

Но… избрали для себя, семейное заклятие. 

Жизнь, словно в чёрной краски акварель, 

Жриц любви толкает на панель. 

Распутство, похоть, блуд, пороки вожделения, 

Сжигают уровень духовности и самомнения. 
Не всем и не всегда за деньги хочется любить, 

Но оправдания таких: иначе невозможно было жить. 

Красота, не только дар судьбы, но также испытание, 

Что поставить выше – деньги или миропонимание? 

Молодость и красота ведь не навеки вечные даётся, 

Когда они пройдут то, что же в жизни остаётся? 

События и факты жизни вспоминать  

И сожалеть, почему же поступала я не так.  

К страданиям моральным добавляются физические, 

Болезни органов и старые, гинекологические. 

Говорят, судьбу получишь ту, что заслужил, 

Сильнее отзовется там, чем, очень дорожил. 

На семье, на детях, личной репутации, 

Не стереть с годами этой информации. 

Прожить спокойно можно там, где тебя никто не знает, 

Но… распутство в Высшем Мире никогда никто не одобряет. 

Пороки прошлые и неосознанные – кармой обернутся, 

От болезней и страданий, успеваешь только гнуться. 

И неважно, допускались ли пороки вольно иль невольно, 

Важно то, что крест для отработки, принимаешь добровольно. 

 

Этот же механизм совращения описывает Арджуна в первой главе 

«Бхагавад Гиты», начиная с 39 стиха.    

    Когда Ведические традиции Рода приходят в упадок, женщины в этом 

роду развращаются, что приводит к нежеланному и неблагочестивому 

потомству. 
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    Потомки, лишенные знания, начинают причинять страдания себе и 

другим, вольно и невольно, а также подавать неправильный пример, 

вызывая лавину нарастающей боли. Поэтому те, кто стали причиной 

нарушения родовой дхармы, попадают в Ад, чтобы испить всю 

порожденную ими боль…  

 

        Мужчины, пользующиеся такими услугами, так же пользуются теми же 

самыми пороками, что и женщины, плюс сюда не управление желаниями 

своего тела. Как говорится: Хрен редьки не слаще. Только потом приходят по 

судьбе страшные болезни, как в этой жизни, так и в следующей при 

рождении, от которых человек почему – то не в восторге и пытается всяко 

разно от них избавиться через медицину, гадалок, заговорами, лечением 

через пение мантр.  А избавиться проблемно, да ещё если и с прошлой 

жизнью связано, поди догадайся или найди причину. 
                              ***************** 

      Невозможно изменить свой опыт — в этой жизни или в 

следующей, — пока не узнаешь, как ты его создал. 

 

    Потому – то настоящие целители и будут востребованы во все времена, 

ведь в отличие от врачей они могут помочь реально. Но…, вариант есть и без 

целителя, если его нет рядом. Начни соответственно питаться, основная пища 

растительная, откажись пользоваться пороками, начни жить по обетам, по 

Совести, по Заповедям Богов и Вселенским Кононам. Первое время будет 

тяжеловато, но со временем наступит облегчение и пойдут перемены. 

     Ты их в себе почувствуешь, они не заставят себя долго ждать. Главное не 

сворачивать с выбранного пути, прояви силу воли, без поблажек. В этом тебе 

помогут знания этой книги, ведь она и создана с целью тебе помочь 

разобраться как жить в этом прекрасном Мире. 

        Для того, чтобы понять, как Закон РИТА действует на тонком уровне, 

особого ума не надо, из выше прочитанного, ты теперь понимаешь, что все 

твои поступки закладываются в подсознание. Там, всё записывается и 

хранится как в сейфе банка, в ДНК, в генах, в белке, как на магнитной ленте, 

все данные твоей жизни, мыслей, твоих поступков, желаний, и сообразно тех 

законов, какие действуют в этом мире, ты получаешь ту жизнь, которую 

создало для тебя подсознание, через твои действия в прошлой жизни, только 

в противоположном направлении при нарушении Законов от других, кто не 

нарушал. Если проще, то всё, что ты делаешь возвращается тебе. Когда ты 

живёшь и действуешь по Законам Вселенной – одно, когда нарушаешь – 

другое. 

      Слова добро и зло – это оценка твоего отношения к создавшейся 

ситуации с тобой, во Вселенной нет добра и нет зла, просто есть то, что есть, 

на основании твоего выбора для получения какого – то опыта, выбираешь то 

ты, а Вселенная только создаёт. Но, тот опыт который ты выбираешь, 

подсознание воспроизводит в материальном мире на основании тех законов, 
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которые действуют в этом мире. Все “добрые” дела возвращается к тебе 

приятным состоянием (здоровый) и ситуациями, а “плохие” дела в 

отрицательном состоянии (недуги), и соответствующими ситуациями, вот 

тебе, и судьба твоя, и когда ты живёшь по Законам данного Мира, то у тебя в 

жизни всё благополучно, а нарушая – открываешь Ящик Пандоры, что оттуда 

придёт? Одному Богу известно. А так, получается, по делам твоим и 

приходит, только почему – то нет радости в жизни, особенно в пожилом 

возрасте, недуги одолевают, дети уходят, в государстве котором ты живёшь, 

власть о тебе не заботится, можно сюда многое чего добавить, моя задача 

донести до тебя, как это происходит и почему. 

       Вернёмся немного назад, как бы, курс повторения. Обычно в наше время 

человек думает только о физическом теле, а всё остальное потом, телу даётся 

основной фактор в материальном мире, а духовное потом, можно сказать 

духовному вообще ничего не уделяется. Конечно, одеваться и кушать надо, а 

поведение и привычки, а мировоззрение и миропонимание, вот где основа.  

На самом деле это выглядит на оборот, всё идёт оттуда, из нутри, от 

духовного и материализуется сообразно тому, как ты ведёшь себя в этом 

мире.  

      Надеюсь, ты, встречал в своей жизни игрушку по имени Матрёшка? Так 

вот, она отражает всю совокупность твоего 

строения тела, и не только его, и не важно для 

понимания сколько матрёшек одна в другой, 

главное понять то, что твоё тело, это самая 

последняя матрёшка, самая маленькая форма в 

материальном теле. А сколько процентов 

занимает твоё тело от общей совокупности всех 

энергетических тел, смотря какая аура конечно. У 

кого – то аура достигает в диаметре полтора 

метра, у кого – то она 20 – 30 метров и более. 

Конечно в наше время с большой аурой редко 

кого встретишь, но они есть, и ты не верь в то, 

что аура у человека должна быть в среднем 1,5 – 

3.0 метра, она гораздо больше, ГОРАЗДО БОЛЬШЕ, если ты конечно 

соответственно ведёшь тот образ жизни, и питание, который тебе дан от 

Творца Единого и по Его Законам.  

      И не смотря на то, какое процентное отношение (99% - 1%), духовное 

всегда преобладает над физическим, потому что ты в совокупе всего – Душа. 

Одна и не делимая в материальном мире, единственное, что проявлено, это 

физическое тело, как часть души, что – бы контактировать с материальным 

миром. Ты ведь сам понимаешь, что душа часть Творца, а тело часть души, а 

раз ты часть Творца, то ты творишь так, как Он, энергией через информацию. 

Какая бы ни была информация, энергия наполняет её и материализует. Но, 

так как это мир Бога, то и Законы Он установил, а закон один – любовь. Если 

ты хочешь жить по – другому, живи, только помни, всё, что делаешь, 
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возвращается к тебе, на кого тогда показывать пальцем? Что посеешь, то и 

пожнёшь.  

     Как я понимаю, всё – таки это стало тебе понятно, если нет, то ниже читая, 

дойдёт всяко разно. Ведь Бог и ты – ОДНО.  

      А теперь поговорим о том, почему многие Бога не слышат, типа того, есть 

и ладно, а нет, тоже хорошо. В большинстве случаев, даже и слышать не 

хотят, а когда разговор заходит на духовные темы, особенно о питании, 

особенно о трупиках, называемое мясом, идёт сопротивление, мясо, дороже 

духовного роста. А то, что питание влияет весьма серьёзно на духовный рост, 

на состояние крови, не все принимают серьёзно. Но…, это так. Начнём с 

нарушения Закона РИТА, о чистоте Духа и Крови. 

    Эту статью скачал из интернета, в ней хорошо рассказано о определении 

рас по крови, здесь ты узнаешь, кто приходится евреям родственниками. 

 Эта страшная тайна крови…http://selenadia.livejournal.com/profile    selenadia 

 Однажды я уже публиковала эти данные по крови. 

Но вот появилась более подробная статья, решила повторить… 
ТАЙНА КРОВИ 

   - это ошеломляющее открытие учёных генетиков о том, что нашли в крови 

чужеродцев, и кто они есть на сама деле. 

Современные исследования раз и навсегда опровергли религиозно – 

дарвинскую теорию происхождения человечества от одного общего предка. 

   Источники: «Методика различения рас по крови». Е.О.Манойлов. - VII 

Международная конференция «Молекулярная генетика соматических 

клеток», 2009 г. доклад «Природно-очаговый индуцированный мутагенез и 

его патологическое влияние на внутренние и внешние признаки человеческого 

организма».  

- Доктор биологических наук П.Гаряев "Волновая Генетика", «Группы крови. 

Синдром гомологически – хромосомного иммунодефицита (СГХИД)». - 

Доктор медицинских наук, профессор Ф. Белоярцев. А.Тюняев академик 

РАЕН. 

   Во время исследований крови людей разных национальностей 

учёные Е.О. Манойлов и др. установили, что при воздействии тестовых 

реактивов кровь славян остаётся красной,  

а у евреев, арабов, турок, армян, индусов, иранцев – у чужеродцев 

«кровь» бледнеет и становится сине – зелёной (вот они, родственники 

евреев).  

Такой цвет крови присущ только мoллюскам, головоногим, осьминогам 

и каракатицам. 
Сегодня уже каждый отлично может увидеть это своими глазами. 

Для этой реакции необходимы следующие реактивы: 

- 1% спиртовый раствор метиленовой синьки; 

- 1% спиртовый раствор крезилвиолета; 

- 1,5 % нитрат серебра; 40% соляная кислота; 

http://selenadia.livejournal.com/profile
http://selenadia.livejournal.com/
http://via-midgard.info/news/article/tajna-krovi-strashnee-spida.htm
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- 1% раствор перманганата калия. 

 

  Детальное описание теста изложено в статье Е.О. Манойлова 

 «Методика различения рас по крови». В СССР эту информацию засекретили. 

Но открытия учёных навсегда опровергли миф о том, что якобы все люди 

происходят от одного предка. 

И действительно, если у славян и у негров один предок, то почему же мы все 

такие разные? 

   При том что кровь у всех людей внешне, одинаковая, те же 4 группы крови, 

те же резусы. 

  Официальная наука объясняла эту разницу условиями обитания, климата и 

др. факторами. Например, негры имеют чёрный цвет кожи потому, что они 

живут в Африке, в тропиках. 

  Однако сколько бы тысяч лет белые не жили в Африке и Азии, они почему-

то не стали ни чёрными, как негры, ни узкоглазыми, как монголоиды. 

  К тому же, в ходе бурильных работ в Северо – Ледовитом Океане, 

проводимых геолога – разведочными экспедициями, нефтяными компаниями 

«British Petroleum» и «Газпромом», было обнаружено огромное количество 

останков тропических растений и животных. 

 Таким образом, учёные доказали, что ещё 13 тыс. лет назад, до глобальной 

катaстрофы, из-за которой поменялись земные полюса, тропический климат 

на протяжении миллионов лет был не в Африке, а у нас на Севере.  

  Выходит, что негры имеют такой внешний вид, вовсе не потому, что они 

живут в тропиках Африки. 

Остаётся удивляться, насколько чужеродные религии (Индуизм, 

Христианство и пр.) зазомбировали белых людей, заставив их поверить в то, 

что якобы всё человечество произошло от одного их Адама. 

  Читая их Библию, мы даже никогда не обращали внимания на то, что их 

АД(ам) ведь не был рождён, а он был создан из праха т.е. создан 

искусственно. 

  Ева была сделана из ребра, выражаясь современным языком – клонирована. 

  АД(ам) и Ева были одни, а значит, их дети 

расплодились через инцест как змеи. 

  Потому – то кровь у чужеродцев при тестировании 

становится сине – зелёного цвета, что подтверждает 

их библейское т.е. искусственное происхождение. 
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 Получается, что эти потомки 

АД(ама), как учит их Библия, 

человекоподобныe, но они не люди. 

 

      ОТКУДА ЖЕ ПОЯВИЛИСЬ 

ЭТИ ЧУЖЕРОДЦЫ?  

Мифы не возникают на пустом 

месте. За каждым мифом скрывается 

некая реальность. 

Так, китайские мифы говорят, что 

китайцы произошли от небесного 

змея, латинцы ведут своё 

происхождение от божественной 

собаки, евреи и аРАБЫ от 

созданного Иеговой АДА(ма).  

 

ВЫВОД УЧЁНЫХ: 

  «Совершенно очевидно, что разные «расы» произошли от разных 

начал, а не от одного их АДА(ма) как внушало нам их Христианство. 

   И мы не одиноки во вселенной. 

Существует масса научных свидетельств, представленных в фильме 

Everard Jurquet "Секретный Космос", о генетической связи чужеродцев с 

пришельцами внеземных цивилизаций рептилоидов, которых древние 

приняли за богов (в чём я сомневаюсь, зная своих Богов, разве будешь 

других принимать). 

 

Просто на этой земле чужеродцы облеклись в подобную нам 

материальную оболочку.   
 

На древних фресках отображено, как пришельцы 

проводят генетические скрещивания ДНК обезьян, 

рептилоидов, чтобы вывести человекоподобных 

существ и через них ассимилировать людей, в другие 

национальности.   

 

В неудачных скрещиваниях получались снежные человеки, наги, 

русалки, кинокефалы.  

 

Даже в Православной Церкви сохранились 

иконы Христофора – псеглавца.  

Обладая космическими технологиями и глубокими 

знаниями молекулярного строения организмов, в 

дальнейших скрещиваниях, пришельцы выводили более 

совершенные особи, практически не отличимых от людей ни внешне, ни по 
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крови. 

Но именно эти генетические скрещивания разных видов и объясняет 

появление чёрных, жёлтых, узкоглазых и др. видов чужеродцев, или, 

правильнее будет сказать, змееродцев. 

 

Будучи хищниками, рептилоиды создали религии с кровавыми 

жертвоприношениями (Иудаизм и пр). 

Американские учёные доктор А.Хорн и др. установили, что эти змеиные 

«народы» вышли с гор Кавказа и Востока. 

Постепенно распространяясь на север, змеелюди несли религии смешанных 

браков, превращая белые народы в таких же змеелюдей и рабов. 

Так, Православная Церковь разрешает браки с арабами, неграми, 

евреями и др. змееродцами, если они христиане. 

Но сколько грузина, негра, еврея и пр. чужеродцев не крести, они не 

превратятся в славян, в наших отцов и матерей. 

Напротив, сегодня учёные выяснили, что во время полового акта с 

змееродецем, даже в презервативе, между биополями партнёров 

происходит обмен генетической информации. 

  Это приводит к мутации крови у женщин и у детей, рождённых от 

таких женщин, кровь при тестировании то же сине – зелёная, даже если 

они родились от славянина.  
(прим. автора: дело в нарушение Закона РИТА, а не чья кровь сильнее, Бог 

Род) 

 

Убийцы нашей нации 
 

 

Вот почему стало стoлько отморозков среди славян. 

Например, убийцы Оксаны Макар, с виду как и все 

славянские дети. 

Но в них есть примеси чужеродцев, с которыми совокуплялись их матери, до 

того как родить от славянина. 

Рано или поздно эти примеси проявляются в зверской жестокости или 

деградации. 

ЕВРОПЕЙСКИЕ УЧЁНЫЕ подтвердили это заявив, что 

«рост деградации и насилия в обществе пропорционален росту смешения 

европейцев с турками, арабами заселяющих Европу». 
Поэтому межрасовые связи это геноцид белых народов, который привёл к 

тому, что в мире осталось 2% белых женщин, в основном в России. В это 

трудно поверить? Но когда-то мы верили в татаро-монгольское иго и что, 

якобы, все мы давно перемешаны и чистых славян уже нет. 

А окaзалось, что это миф. 

Так "анализы ДНК монголов, взятых из большинства захоронений 

воинов Чингисхана, показали, что все они были славянской расы и 
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опровергнуть этот научный факт невозможно" – заявили доктора 

биологических наук, профессора биохимии Казанского Государственного 

Универститета (Фарида Алимова и др.). Смотри видеоoбращение учeных. 

"ДНК монголо-татар" на youtube.com 

Это значит, что никакого ТАТАРО-МОНГОЛЬСКОГО ИГА НИКОГДА НЕ 

БЫЛО, никаких смешений славян с азиатами не было. 

Современные татары никакого отношения к древним татарам не имеют. 

Да и само слово татары происходит от русских слов тата+арий, что означает 

предки Ариев – это древнее называние языческих славян, живших за Уралом 

и в Сибири. 

см. "Удар еврейских богов".  http://irandria.livejournal.com/3388.html 

 

 

Убийцы нашего генофонда 
 

А чтобы смешивать нас с этими змеелюдьми, для 

этого нам и лгали специально, что все мы якобы от 

АДА(ма), что все мы якобы давно перемешаны и 

чистых славян уже нет. 

Исследования британских, эстонских ученых – 

генетиков, результаты которых опубликованы в 

American Journal of Human Genetics 2008г.раз и на всегда опровергли этот 

миф. 

Учёные установили, что «в генетике русского народа нет примесей азиатов и 

угро-финнов. Русские, украинцы и белорусы это один народ с единым, четко 

выраженным, особенным генотипом». 

А вот многие западно – украинцы смешались со своими соседями 

уграми, цыганами, румынами стали похожи на чурок и генетически не 

есть славяне. 

Теперь понятен скрытый смысл их религий, которые учат, что главное не 

национальность, т.е. не происхождение, не наши Отцы и Матери, а главное 

душа. 

Это делает всех однородными и тем самым открывает путь к смешанным 

бракам. 

Да и сама душа, как учит их Библия есть у всех, даже у животных и змей. 

Книга Бытие.1:24. 

Поэтому душа это лишь голограмма, которая есть у всех. 

Только в преданиях славян (белых народов), говорится о том, что славяне 

были не созданы, а РА ждёны Богами. 

Богам славяне не поклонялись, а чтили их, как своих родичей, называя себя 

не рабами божьими, а "Аз еСмь", что в переводе с древнерусского означало 

"Я Божичь". 

Кроме души и тела у славян на первом месте был Дух и Со весть. 

А кровь, это материальное проявление Духа т.е. какая кровь такой и 
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Дух. 

 

ОТКУДА КОРРУПЦИЯ, ВОРОВСТВО и ПЬЯНСТВО? 

 

Исторический факт, до Крещения Руси у славян не было рабства, не было 

замков, т.е. не было воровства, не было водки, курева и пр. нехороших 

вещей. 

С принятием же еврейской религии Христианства, правителями Руси 

становятся еврей Владимир и немцы Романовы. 

Именно они – христианские, неславянские правители Руси, ввели 

рабство (крепостничество), алкоголь, курево и смешанные браки с 

змеелюдьми (чурками), у которых сексуальное рабство и педофилия 

разрешены Кораном 4:3. 

В христианстве девственность при замужестве, не обязательна!!!! 

Поэтому на Руси стали появляться проститутки, воры, убийцы и пьяницы. 

Вот к чему привели смешения с чужеродцами, вот кто и как стал 

воспитывать наш народ. 

И сегодня среди всех президентов и олигархов Украины, в чьих руках вся 

власть, заводы, телевидение, развратная реклама, благодаря которым они, 

спаивают, грабят, наш народ, нет ни одного славянина, одни евреи, армяне и 

мусульмане Ахметовы. 

Чужеродное правительство Украины ежегодно убивает 700 тыс. украинцев 

(за 10 лет нас стало меньше на 7 мил, а сколько нерождённых детей?) 

Вместо них наши земли заселяют мигрантами по 1 миллиону в год. 

Например, в 1992г. в Киеве был 1 мусульманский молельный дом, а уже в 

2007 г. – 1101 молельных дома. 

Уже все рынки принадлежат айзерам и пр. 

 

А эти чурки позволят украинцам так же 

владеть рынками, ресторанами, у себя в 

Азербайджане, Грузии? 

Позволят славянам так же иметь своих 

женщин, спаивать молодёжь, как чурки это 

делают у нас с нашими? 

Почему в армянских, айзеровских… кaфэшках на 

Украине работают продавщицами, 

стриптизёршами, 

НЕ ЖЁНЫ АЗЕРБАЙДЖАНЦЕВ, АРМЯН и пр., а ЖЁНЫ СЛАВЯН? 
Можете представить, чтобы в Египте или Эмиратах была реклама, где 

полуголые арабки обнимают украинских парней рекламируя Украину, как у 

нас полуголые украинки обнимают турок, арабов рекламируя их товары? 

 

В УКРАИНЕ УЖЕ НАЧАЛИСЬ КАЗНИ ДЕТЕЙ. 
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Вите Шемякину 5 лет, сосед – мусульманин Ибрагимов перерезал горло, 

выкрикивая «аллах акбар». 

Крым: Катю Корень забили камнями её друзья – мусульмане, 

за то, что она «нарушила их законы шариата». 

 

А нам внушают, что «у криминала нет национальности». Ложь. 

Тогда почему 99% девушек, изнасилованных чурками, это славянки, а не их 

мусульманки, армянки и прочие?  

   Официальная статистика говорит, что с приходом мигрантов рост 

изнасилований увеличился на 79%, ими же совершено более 70% всех 

убийств. 

Нужно понять, что среди змеелюдей не может быть ни хороших, ни 

плохих, они просто другая, форма жизни.  

   «Они есть хищники на генном уровне», пишет доктор А.Хорн. 

Сколько волка не воспитывай, он траву всё равно есть не будет. И такая 

ситуация везде, где есть чурки. 

В Дании в 2 из 3 изнасилованиях замешаны мусульмане. 

В Норвегии в 3-х из 4-х. 

      В России это привело к тому, что как показали по «Рен ТВ», 

миллионы мусульман выходят на молитву в Москве, заставляя славян 

снимать обувь и уже открыто угрожают «залить Москву кровью», если 

им не дадут установить их шариаты. 

        На вопрос журналистов, почему они так себя ведут, чурки отвечают, 

что «они у себя дома и что Москву построили не русские, а аллах». 

 

В фильме ПРОКЛЯТИЕ ТУРЦИИ 

http://www.youtube.com/watch?v=jHPbf5s7osE 

показали из турецких новостей, как миллионы мусульман Турции, которые 

так вежливо обслуживают вас в отелях, молятся о Басаеве и просят своего 

(ал) ЛАХА, принять Басаева в мусульманский «рай». 

Басаев насиловал 12 летних славянских детей, отрезал головы женщинам и 

организовал убийство 180 детей, в захваченной школе города Беслана в 2004 

г. 

А 3 мил. русских ежегодно ездят на курорты только в Турцию. 

Умножьте на стоимость путёвки это миллиарды долларов. Ходят в их 

рестораны, сами дают им деньги на которые чурки становятся хозяевами в 

нашей стране, содержим турков, на свои же деньги. Пусть сами вкалывают и 

содержат себя. 

Когда украинцы позволили, что бы их матеря и бабушки, как отбросы 

общества стояли в переходах, на рынках у чурок, украинки стелятся под 

чурок, а украинцы молчат и позволяют всем иметь своих будущих жён, тогда 

УКРАИНЦЫ – ЭТО НАЦИЯ РАБОВ, шалав и Гайтан, которая уже стала 

лицом украинского народа. 

 

http://www.youtube.com/watch?v=jHPbf5s7osE
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ЕСЛИ БЫ НА РУСИ 

ВМЕСТО ХРИСТИАНСКИХ ХРАМОВ, СТОЯЛИ НАШИ 

СЛАВЯНСКИЕ ХРАМЫ, 

 

1. Имели бы наги (змеелюди) наших будущих жён? 

2. Были бы евреи у власти, спаивали и развращали бы они наш народ? 

3. Были бы убийцы и воры живы, да ещё на свободе? 

4. Были бы славяне нищими и рабами на своей земле? 

 

Нет! 

 

А чтобы чужеродцы могли безнаказанно править на Руси, 

ХРИСТИАНСТВО внушает нам: «не противься злу», «смиряйся», «на 

том свете воздастся», «не мсти», «не суди (чурок и шалав)»,«ударили в 

правую щеку, подставь левую», 

«возлюби врага своего», «подчиняйтесь власти, какой бы она не была, 

всякая власть от Бога» 1Петр.2:18, превратив славян в покорных рабов. 

 

ТАЙНА ЦАРСТВИЯ НЕБЕСНОГО 
 

Все христиане ждут и верят в обещанное их богом Царствие Небесное как 

нечто непостижимое и неописуемое. 

Однако Апостол Иоанн Богослов в Откровении гл. 21 с математической 

точностью описывает Царствие Небесное: 

«Я увидел святой город - новый Иерусалим. Он спускался с небес от Бога. И 

услышал я громкий голос с неба, говорящий: се, скиния Бога с человеками, и 

Он будет обитать с ними. Город был квадратным, длина его равнялась 

ширине. 

Aнгел измерил город тростью. Длина города была 12000 стадий (25 км). Его 

ширина и высота равнялись длине». (т.е. это Куб) как может Царствие 

Небесное иметь размеры и форму куба? На древних иконах изображены 

НЛО. Например, «Троица держит Землю» Trinita_Salimbeni_Montalcin разве 

этот шар с антеннами и пробкой внизу похож на Землю? В Библии есть 

описание явления бога пророку Иезекиилю Гл.1. на каком-то объекте со 

сложными механизмами «колёс в колесе». Явление сопровождалось шумом, 

дымом, огнём. Для древних это было чудом, но сегодня так взлетают 

космические корабли. 

 

На Египетских фресках, в храмах майи найдены самолёты. Существует масса 

свидетельств того, что древние приняли пришельцев за богов, а их 

космические знания за чудеса святых. 

Смотри документальные свидетельства в фильме 

"Запретные темы Истории. Древние Пришельцы" 
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ХРИСТИАНЕ!  

В БИБЛИИ ВАШ БОГ УСТАНАВЛИВАЕТ ВЕЧНОЕ РАБСТВО С 

ПРОКАЛЫВАНИЕМ УШЕЙ 
Книга Исход. гл.21 и 

 

КРОВАВЫЕ ЧЕЛОВЕЧЕСКИЕ и ЖИВОТНЫЕ 

ЖЕРТВОПРИНОШЕНИЯ Быт.17:10, Левит.гл.1 

(зато славян обвиняют в кровавых жертвоприношениях) 

Circumcision_Sakkara_ 

3- «И воззвал Господь к Моисею и сказал ему : объяви сынам Израилевым: 

когда кто из вас хочет принести жертву Богу, то заколет тельца пред 

Господом; священники, принесут кровь и покропят кровью со всех сторон на 

жертвенник (представляете себе эту кровавую оргию) и снимет кожу с 

жертвы всесожжения и рассечет ее на части и сожжет священник все на 

жертвеннике всесожжение, жертва, благоухание приятное Господу». 

т.е. запах гoрелого мяса и крови приятен их богу! 

Это в очередной раз свидетельствует о том, что за всеми этими религиями 

стоит не Бог, а змеи-пришельцы которые создали эти хищнические религии 

замаскировав их парой фраз о любви к ближнему. теперь понятно, почему 

Готовность Авраама зарезать и сжечь своего ребёнка в жертву вашему богу, 

Христос называет высшей верой.  

Сам Авраам был женат на своей родной сестре Саре Быт20:12, а его брат Лот 

совокуплялся со своими родными дочерями Быт. гл.19 

Ваш бог отвергает дар, принeсённый Каином от плодов земли, 

а кровавую жертву Авеля – ягнят, принимает. Быт.4:3. В гостях у Авраама 

ваш бог Троица, кушает мясо ягнят и пьёт 

молочко как змея. Бытия гл.18. 

Но христиане настолько зомбированы, что 

находят оправдания и этим мерзостям. 

В ЕВАНГЕЛИИ ваш Христос и его бог-отец это 

один бог. Ин.10:30, Поэтому Христос то же 

устанавливает рабство: 

"Рабы, повинуйтесь господам своим по плоти со 

страхом и трепетом" Еф6:5, 1Петр.2:18, 

1Кор.7:21, и слепо подчиняйтесь власти «какой 

бы она не была». Рим.13:1. ведь «Я пришёл не нарушить закон, но 

исполнить» Мтф 5:17.  

  В ЕВАНГЕЛИИ ХРИСТОС то же УСТАНАВЛИВАЕТ кровавый ритуал 

– КАННИБАЛИЗМ (это придумано в библии от его лица). 

- "Если не будете есть плоть Сына человека и пить Крови Его, то не будете 

иметь в себе жизни" Ин.6:53. Даже если это сказано в переносном смысле, 

зачем Христос намеренно вызывает у людей мысли, что ОНИ ПЬЮТ его 

КРОВЬ И ЕДЯТ его МЯСО, поступая таким образом, как людоеды. (прим. 
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Автора: ешьте тело моё и пейте кровь мою – имеется в виду растительная 

пища, овощи, фрукты, соки и другое. Это понятие перевёрнуто в другом 

смысле, в сторону каннибализма, что бы люди ели мясо, что и происходит). 

Более того, согласно Евангелию, нужно постоянно пить кровь своего 

еврейского бога, 

«что бы иметь жизнь» 1Кор.11:23, а 

«кто не пьёт его кровь достойно, становятся «немощны, больны, и не мало 

умирает" 1Кор.11:30. 

 

Вампиры какие-то. 
 

Православная церковь вводит людей в заблуждение называя эту жертву "Бес 

кровной" 

Ибо "по освящении хлеба и вина хлеб прелагается, преосуществляется, 

претворяется, преобразуется в самое истинное тело, а вино в самую 

истинную кровь Господа. 

Ещё веруем, что по освящении хлеба и вина остаются уже не самый хлеб и 

вино, но самое тело и кровь Господня, под видом и образом хлеба и вина" 

Послание Восточных Патриархов о вере Чл.17. 

 

ПОЧЕМУ ХРИСТИАНЕ СТРОЯТ СВОЕМУ БОГУ ХРАМЫ? 
 

                    Потому, что ваш бог в Библии сказал, что  

                   «он благоволит обитать во мгле» 3Цар.8:12. 

(Наши предки Яриле – Солнышку гимны читали, икон не было, были 

куммиры – Кум Мира, Родственник значит, их вырезали из дерева и ставили 

в красный угол, на капищах). 

 

БИБЛИЯ О ВАШЕМ БОГЕ. 
 

- Он топтал народы в гневе так, что кровь их брызгала на одежду его Исаия 

63. 

- Он повелевает отрезать нос и уши, и взять дочерей твоих Иез.23:25 

- Он страх ваш и трепет ваш, петля и сеть для жителей Иерусалима Ис.8. 

- Так говорит Господь Саваоф: теперь иди и порази Амалика и не давай 

пощады ему, но предай смерти от мужа до жены, от отрока до грудного 

младенца, от вола до овцы, от верблюда до осла. 1Цар15 

 

Повторим:  

  P.S. Исследования учёных показали, что Славянская кровь при 

тестировании с реaктивом Манойлова не растворяется с реактивом, остаётся 

красной, а реактив остаётся чуть фиолетового оттенка. 

 

Кровь же скажем армянина или турка на твоих глазах бледнеет и становится 
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сине-зелёного цвета. Тогда понимаешь, что 

перед тобой нечто чужое. 

 

Мы не только разные нации, у нас разная 

природа. 

 

Для этой реакции нужны лишь реактивы 

Манойлова, 

которые есть в свободном доступе - интернет. 

 

Реактивы следующие: 

 

1.) 1% спиртовый раствор метиленовой синьки; 

 

2.) 1% спиртовый раствор крезилвиолета;   

 

3.) 1,5% нитрат серебра; 

 

4.) 40% соляная кислота; 

 

5.) 1% раствор перманганата калия 

 

Реакция проходит так: к 3 куб. см не подогретой эмульсии красных шариков 

3-5%, 

или можно прямо в сгусток, прибавить по объему в 3-4 раза большее 

количество физиологического раствора и размешать стеклянной палочкой, 

чтобы получилась не очень густая эмульсия. 

 

Прибавить 1 каплю первого реактива и взболтать; 

прибавить 5 капель второго реактива - снова взболтать; 

затем - 3 капли третьего реактива и тоже взболтать; 

потом - 1 каплю четвёртого и 3-8 капель пятого реактивов. 

 

Вы можете проверить это сами. 

 

Tags: Гаряев, ДНК, НЕлюдь, Тюняев, генетика, геноцид, иконы, наука, твАри

, технологии, ученые 

    Сильная статья и правдивая, Сидоров Г.А. тоже об этом пишет со слов 

человека, который ему всё это поведал, как создавали “нового” человека.  

http://selenadia.livejournal.com/tag/%D0%93%D0%B0%D1%80%D1%8F%D0%B5%D0%B2
http://selenadia.livejournal.com/tag/%D0%94%D0%9D%D0%9A
http://selenadia.livejournal.com/tag/%D0%9D%D0%95%D0%BB%D1%8E%D0%B4%D1%8C
http://selenadia.livejournal.com/tag/%D0%A2%D1%8E%D0%BD%D1%8F%D0%B5%D0%B2
http://selenadia.livejournal.com/tag/%D0%B3%D0%B5%D0%BD%D0%B5%D1%82%D0%B8%D0%BA%D0%B0
http://selenadia.livejournal.com/tag/%D0%B3%D0%B5%D0%BD%D0%BE%D1%86%D0%B8%D0%B4
http://selenadia.livejournal.com/tag/%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D1%8B
http://selenadia.livejournal.com/tag/%D0%BD%D0%B0%D1%83%D0%BA%D0%B0
http://selenadia.livejournal.com/tag/%D1%82%D0%B2%D0%90%D1%80%D0%B8
http://selenadia.livejournal.com/tag/%D1%82%D0%B2%D0%90%D1%80%D0%B8
http://selenadia.livejournal.com/tag/%D1%82%D0%B5%D1%85%D0%BD%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B3%D0%B8%D0%B8
http://selenadia.livejournal.com/tag/%D1%83%D1%87%D0%B5%D0%BD%D1%8B%D0%B5
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Это, прелюдия к посланию Бога Рода …  

Как появились национальности. 

На Земле, народы, разные бывают, 

И об этом люди, многое предполагают. 

Может быть, они, пришли с других планет,  

И не знают, правда это, или нет. 

Грузины, турки, немцы и славяне,  

Земные люди те, не марсиане. 

В жизни, языки их, часто отличаются, 

Но, в чем – то, всё равно соприкасаются. 

Язык любви, искусства, песнопения, 

Не вызывает у людей всеобщего сомнение. 

Опера, балет, фигурное катание, 

Эмоции, вызывают массу понимания. 

Чисто жестом, непонятное всё можно объяснять, 

Могли славяне, много руной передать. 

И лишними объяснениями, никого не утомлять. 

Доступно было, просто и понятно, 

Чем объяснять, действительность невнятно. 

Мы, когда – то были, все, одной породой 

И ни при чём, здесь, изменение природы. 
Потом, от этих знаний отступились, 

И, постепенно, все, переродились. 

Те, кто жили в жарком месте – неграми рождались, 

И, нарушивши Законы Рита, все перемешались. 

Древнее, так люди потеряли,  

И национальности так, многие создали. 

Тёмным силам, это было нужно, 

Не победить, народ, живущий дружно. 

Со временем, Америка, на континенте объявилась, 

С ними, заодно объединилась. 

Так идёт с ней, вечное противостояние, 

И разобщенности, духовного сознания.   

 

      Вот тебе и появление национальностей, а как всё просто – нарушение 

Законов РИТА. Из этого послания понятно и то, что славяне, это самые 

первые жители Земли, а остальные народы произошли от славян при 

нарушении Закона РИТА. Как это произошло, нам не рассказали, но я думаю 

и так понятно, об этом и некоторые фрески показывают на стенах древних 

храмов Индии. Сидоров Г.А., тоже, в своих работах рассказывает о том, как 

появились другие национальности, где проводилось клонирование и опыты 

по нарушению Закона РИТА, выше статья, где автор искала научные 

               Нос как у еврея. Родня, однако. 
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доказательства о происхождении других народов и опубликовала данные, 

тоже труд большой вложила. 

         

      Когда СПИДом стали болеть, то в одном из журналов (не помню какой 

журнал, за давностью лет), была выдвинута гипотеза, что это связано с 

совокуплением человека с обезьяной, да в наше время это в секрете и не 

держат, а в США и Британии, до сих пор проводят опыты по скрещиванию 

людей и животных в определённых закрытых лабораториях. Конечно, там в 

место человека используют только 

сперму, а может кто – то и желающий 

есть, нам об этом не скажут.  

      А в жизни, есть и такие, кто до сих 

пор занимается половыми извращениями 

с животными и птицей. В семейных 

отношениях складывался конфликт в 

плоть до развода, не каждая женщина 

это примет от мужа, а где – то и 

принимает. Мне встречались такие люди 

по жизни, я их знал в лицо, здоровался и общался, посмеёмся вместе, 

пошутим, спросим, как это, какие ощущения. А животные, оказывают 

сопротивление таким половым актам, они ведь чувствуют и понимают 

последствия, только кто их спрашивать будет, если хозяин животного решил 

так, то так и будет, как решил.  

      Тому, что они делали со своими животными, я не придавал особого 

значения, конечно странно было это слышать, и удивлялся, неужели с женой 

хуже. Когда же я узнал о Законах РИТА, моё понимание о 

них сменилось, что они готовят себе в будущее? Ведь при 

совокуплении человека с животным, информация 

записывается в тонком плане человека и остаётся в его же 

подсознании в будущее, проявится в следующей жизни, а 

при половых актах с женщиной, переносится и 

записывается в тонкие планы и одновременно в кровь 

физического тела ребёнка. Как ты думаешь, кто родится?  

      Всё верно, с виду будет образ человека, так как 

человек сильнее животного, рожала – то женщина, она 

ведь тоже вида человеческого, а какое поведение будет у 

этого ребёнка в жизни, ведь в тонком плане записан образ животного, 

который передался ему через отца, который, будет проявляться в 

дальнейшем в жизни ребёнка, который, передастся следующему поколению 

через образ и дух его. А какой духовный образ у него будет? Духовный рост, 

и будет ли вообще? Посмотрите на те народы в войне, что они делают с 

пленными? Всё верно, издеваются, вырезают деревнями, весьма жестоко 

издеваются, или нанимают, в наше время чаще сдвинутых по фазе, или 

загоняют в свою армию других, более нормальных, насильно под угрозой 
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смерти и заставляют делать с пленными то, что считают нужным, кто – то и 

добровольно идёт. Только славяне всегда гуманно относились к 

побеждённым, в других народах это редкость, история показывает правду, 

если она не извращённая в чью – то пользу, для закрытия своих тёмных дел.  

     А когда женщина совокупляется с животным? Хрен редьки не слаще. 

Происходит то же самое, что и с мужчиной, и потом всё передаётся 

родившемуся ребёнку. В интернете сейчас всего полным – полно, люди 

делятся опытом, в том числе и с животными, не задумываясь о своём 

будущем теле и без стеснения выставляют видеоролики (прикрывают). Какое 

тело получит в следующей жизни данный индивид? И получит ли? Это 

только Богу решать, но от Кононов своих, Он вряд ли отступит.  

   Перед переходом в мир иной, всё покажут, как жизнь прожил, где 

нагрешил, где родишься в следующем воплощении, 

когда и кем родишься, какая судьба тебя ждёт. Вот 

тут и наступает переломный момент в сознании, когда 

понимаешь, чего натворил и, что тебя ждёт в 

будущем, а времени на исправление нет, близок 

локоток, а не укусишь, и тело человеческое жаль 

терять, ведь безсловесной скотинкой в другой жизни, 

после тела человека, не хочется быть. 

     Потому – то многие люди, побывавшие в 

реанимации, круто меняли своё отношение и поведение в жизни. Об этих 

людях в своих исследованиях Раймонд Моуди рассказал в своих книгах, одна 

из них: Жизнь после жизни.  

     Вопрос в другом, кто подтолкнул человека на нарушение Законов РИТА и 

до сих пор ведёт в этом направлении. Предлагаю перейти по ссылке на 

ютубе: https://www.youtube.com/watch?v=uiGe6qnj7SE или просто забей в 

поисковик браузера “Реальный Мир, невидимый очами”. Ведущий Левашов 

Николай Викторович, прекрасный человек с интересными знаниями, 

оставленные в книгах, продолжительность ролика 10 минут, зато наглядный 

пример. 

      Наши Предки называли этих жителей тёмной навью, но не стоит тёмную 

навь винить в том, что сами допустили её до себя, ведь законы – то, сами 

нарушаем. 

Тёмная навь. 

Поселяется, на теле человека, навь, 

На уровне на тонком, это тоже, явь. 

Человеческой энергией, они питаются, 

И моментом отрицательным, фактически, являются. 

Раньше их в народе, словом, бесы называли, 

И всегда огнём, молитвой изгоняли. 

В организме, сущности, нормальные процессы нарушали, 

И люди, непотребные поступки совершали. 

https://www.youtube.com/watch?v=uiGe6qnj7SE
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Оттуда ж, браки однополых появились, 

И педофилы к ним, присоединились. 

Не стоит, их названия, перечислять, 

Их озвучивая, можно тоже вызывать. 

Людей немногих, эта участь, посещает, 

К чистым, светлым, аура их не допускает. 

А если в энергетике уже пробои есть, 

При этом, бесов в теле, можно и не счесть. 

Названье многих, это, сути дела не меняет, 

Онкологию, порою, даже вызывает. 

А вообще – то, это всё оружием является 

И на уровне, на тонком, к людям подселяется. 

Когда поступки наши, помыслы неверные, 

Всегда в роду, все, очищалися от скверны. 

Почему, про это люди, часто забывают, 

И себя, нападкам сущности от тёмных, подвергают. 

Это ж можно, даже нужно избегать, 

Чтоб потом к себе, целителей не вызывать. 

Законы Рита, надо соблюдать, 

Чтоб смешение крови, не допускать. 

По сути дела, если сильно захотеть, 

И по – другому, всё, пересмотреть, 

То, с силой Рода, мы, неуязвимы, 

И по закону кармы, все тела и души – неделимы. 

 

   Попросили у Бога Рода знание, не знаю, как сказать, заговор или наговор, 

контактёр принял вот пришло…  

 

Славяне, предки наши, в целом дружно жили, 

Без наговоров и напастей, жили не тужили. 

Перед началом дел, любых, благословения просили, 

И всегда, его, у Бога Рода находили. 

Тёмными ночами, чёрный нави опасались, 

И к своим Богам, все, за защитой обращались. 

Перуницей защищали, заговорами, 

И от Ведуньи Рода, умыванием, наговорами. 

Хотите верьте, хотите нет, но эти меры помогали, 

И в нужде людей, сакрально защищали. 

Очень помогало, обращение к Сварогу, 

Покой давала, свет и убирала всю тревогу. 

 

      Обращение. 

Бог Сварог, Великий Прародитель, 

Ты, наш защитник вечный и хранитель. 
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На тебя, мы, уповаем, к себе, все, призываем. 

Коль живём мы, по Кононам Светлый Прави, 

То, избавь нас всех, от тёмные нави. 

От всяких демонов и нечисти безславной, 

Защити Своею Дланью, Род наш, православный. 

Пошли нам силы духа и в сознанье просветленье, 

И во всём, своей судьбе, повиновение. 

Ныне и присно, и от Круга до Круга, 

Тако бысть, тако еси, тако буди. 

Ура! Ура! Ура! Ура! 

 

     Добавлю только то, что это действует тогда, когда: Коль живём мы, по 

Кононам Светлый Прави. Иначе и читать не стоит, не действует, связи – то 

нет с Богами Родными. 

Как же подселяются эти жители в ауру? Да ещё и управляют человеком. В 

послании сказано:  

    когда поступки наши, помыслы неверные,  
прямое указание на пользованием эгрегором пороков, плюс к этому 

“современное” питание, которое истощает твою ауру, и ты сам становишься 

питанием для других.  

     Тёмная навь питается твоей энергией, и ей по барабану овощи, фрукты, 

злаковые и прочие продукты, соответственно и сохранении Земли, которая 

нас кормит, тёмным тоже до лампочки, твоими руками они, разрушают всё 

вокруг. Это тебе, нужна, здоровая среда обитания, здоровое питание, 

здоровые мысли, у бесов это уже всё есть, это –ТЫ. Самое интересное и то, 

что они тобой управляют на тонком уровне, а ты даже и не знаешь об этом, 

Ты, упорно думаешь, что это твои мысли и твои желания. 

    Наши предки освобождались от подселения тёмных, если таковые 

подселялись, через огонь, как в послании сказано и молитвами. Огнём, через 

костёр прыгали во время праздников, да и не по праздникам, хождение по 

углям, спали на печи русской, ведь огонь имеет инфракрасное излучение, 

которое губительно действует на тёмных и энергоинформационных червей, о 

которых рассказал в своих книгах Сидоров Г.А. В бане, когда парились, а 

потом в снег или водой холодной обливались, тоже хороший эффект. Ведь не 

зря же запрещали в банях мыться одно время, когда прошла христианизация, 

а сколько народных инструментов было сожжено. А кто в городе живущий в 

многоэтажках, общается с огнём как в деревне, где печь топится, каждый 

день. Вот где раздолье тёмным в ауре человека. 

    О питании твоего тела поговорим позже, а сейчас о крови, как, эта 

патогенная схема крови нарушается при нарушении Закона РИТА, КАК, 

МЫ, ВЫРОЖДАЕМСЯ, КАК НАЦИЯ, КАК РАСА, НАРУШАЯ ЕГО. 

Многие знания постарались спрятать, удалить из нашего пользования с 

определённой целью, время пришло знать и пользоваться для всех.   
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   О том, что идёт за этим нарушением, ВСЮ, его глубину ответственности, 

возлагаемую на себя, поймёшь, когда прочтёшь книгу. В этом Мире, 

мелочей нет, ВСЁ, на столько серьёзно, что и я и сам не ожидал, на сколько 

серьёзно, это влияет на нашу жизнь, даже мелочи, но по времени написания и 

поступления информации, я начал осознавать серьёзность поступков выбора. 

Выбор только один, или так, или так, третьего промежуточного – нет. По 

мере написания этой книги, мои взгляды и отношение к себе и окружающему 

Миру, весьма изменились. Изменятся и у тебя.  

Энергоновая система.                      

Среди людей, есть, энергоновая система, 

По сути, это, патогенная по крови схема. 

В жизни, Расы разные соединяются 

И мулатами, потомки их, рождаются. 

Жаль, что память Рода, в них, не сохраняется, 

Считай, для Рода, это вырождением является. 

Гордый был народ славян, непоколебимый, 

И для врагов, всегда, непобедимый. 

Предательству, обману, были неподкупны, 

А смешав Роды, почти, доступны. 

Так, мельчает русская душа, перерождается, 

И ценностями инородцев, разбавляется. 

Получается, свой генофонд, сознательно меняем, 

И, от народа белого, метисов получаем. 

Предвидя, гневные их речи, обвинения, 

Скажу, что, под угрозой, их, славяно продолжение. 

Законов РИТА, здесь неисполнение, 

И Богов, великое неодобрение. 
У людей физические цели достигаются, 

А духовные, славянские, не соблюдается. 
Обернётся это кармой, наказанием, 

И по сути, Божьим воздаянием. 

В чём тогда, народы наши, побеждать? 

Стали, как американцы рассуждать. 

Пророчат, что России, уготовано спасение, 

Пока, оставим эту тему, без сомнения. 

 

      Энергоновая схема крови рассказана и схематически показана, в уроках 

Асгардского Духовного училища Хиневичем А.Ю., кому интересно более 

подробно, посмотрите Законы РИТА, в занятие о структуре крови. Там 

схематически показывает и рассказывает преподаватель подробно, как 

появились некоторые народы на земле, в частности о непальцах, индусах, 
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цыганах, евреях, а я наглядно и кратко приведу некоторые энергоновые 

схемы народов из этого занятия. 

 

                                            Энергоновая схема крови негров 

                    Генофонд передаётся по отцу 

                   3 разных групп крови   

                     3 резус положительных,  

                                         3 резус отрицательный                   

 

                        

       

  

          Энергоновая схема крови серых 

                Генофонд передаётся по матери  

               5 разных групп крови 

                5 резус положительных, 

                5 резус отрицательных 

                                            

                                            

                                            Энергоновая схема крови жёлтых (цветочная) 

                      Генофонд передаётся по     отцу 

                       6 разных групп крови   

                       6 резус положительных,  

                       6 резус отрицательных 

                        Символ покровитель дракон  

                   

 Энергоновая схема крови близкородственных по типу к славянам 

                                                           Энергоновая система красных  

                  Генофонд передаётся по отцу 

                   4 группы крови 

                   4 с резусом положительных,  

                   4 с резус отрицательным 

                  А также редкая по типу крови 

Магический квадрат 3х3 (число9) называется Ключ Стрибога (стихийное 

преобладание), эзотерики называют магическим квадратом Сатурна, Стрибог 

отвечает за ветра, которые управляют облаками, а облака переносят 

информацию. 
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Энергоновая схема крови белого (полностью гармоничная система) 

                                                           Генофонд передаётся по отцу,  

                      дополняя себя чем – то от матери.                                                                  

                      8 групп крови,  

                      8 с резус положительным,  

                      8 с резус отрицательным                           

           Квадрат 4х4, эзотерики называют квадратом Юпитера, а Юпитер у 

славян Перун, преобладание полной Перуновой структуры. Наши предки, 

когда говорили полный круг, рисовали круг и делили его на 16 частей.   

Теперь смори по кругу, чёрным цветом выделена энергоновая система крови 

негров, красным цветом – красных, серым – серых. Из схематического 

чертежа круга, понятно, что значит не полный круг энергоновой схемы.                                                                                                                                                

 

                                          Но, это только схематический чертёж, 

для понятия, не надо воспринимать 

это всё дословно, что кровь состоит из 

такого вот количества шариков. 

Энергон – это самая мельчайшая 

частица, который несёт в себе всю 

информацию о вселенной, каждый 

энергон несёт свою информацию о 

Вселенной, дополняя другой и идёт 

постоянное саморазвитие, постоянное 

пополнение информационных образов. 

Энергон, это система образа и когда 

пишется энергоновая система крови, это то, что передаёт образ живого 

существа, энергон является и каналом связи одновременно, это система 

которая передаёт как бы изначально суть, изначальный образ.  

          Когда серые жители поселились на земле, то они стали совокупляться с 

начала с неграми, соответственно энергоновая схема                                                                                                                     

крови изменилась.      

 

Появился народ, который стал преобладать над  

                                                неграми, из них серые стали готовить жрецов. 
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                                      Преобладает женское начало, как у серых. 

                                                            Затем серые стали жениться на жёлтых 

женщинах, что из этого получилось, на схеме показано. Опять преобладает 

женское  

                                    начало, как у серых, появился новый вид с не 

стабильной      

       системой, на один порядок ниже чем у жёлтых, но на 

       пять порядков выше чем у чёрных. И потом, как – то себя 

       выделить и выживать, они начали с себе подобными. 

       И потом по мимо чёрных дравидов и нагов, появились 

        непальцы и индусы. Вот эти виды смешения привели к  

        тому, кого мы сейчас называем непальцы, некоторые их называют 

тибетцами, они не белые, не жёлтые, ни серые, ни чёрные, нечто среднее. В 

этих народах была жёсткая система запрещения смешения народов, потому, 

что при зачатии ребёнка могло появиться непонятно что.  Жёсткое 

структурирование и переход из одной касты в другую был запрещён, даже по 

генотипу народы были разные. В народе их ещё называют цыганами, 

которые сначала ушли в Бутан, Тибет, а потом их вообще изгнали, то есть это 

народ не имеющий пути. В Америке очень хорошо показано смешение 

народов, где цвет кожи варьирует и попробуй узнай, к какому типу народов 

они принадлежат, генетический эксперимент очень сильно распространился.    

     Потом, серые стали воровать белых женщин, для смешения, чтобы 

вывести другого человека, эксперимент удался. Здесь же и ответ, почему 

органы славян (гоев), берутся как донорские, а от других народов и от своих, 

евреи отказываются принимать. Есть более точное объяснение тому, почему 

евреи не принимают донорские органы от своих, но это надо задавать вопрос 

и принимать ответ, думаю, что это не главное.   
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     Не стабильная форма, в нутри человека происходит 

постоянная борьба, потому и говорят, народ богоборец. В 

символах много чего интересного, просто читать надо 

уметь. Что напоминает данная энергоновая схема, 

рассказывать не надо, точно, евреев, внешний вид белого 

человека, 13 канальная энергоновая система. Вот тебе и 

ответ, почему на оборотной стороне однодолларовой 

банкноты, помещены два изображения двусторонней 

Большой печати США. Именно к большой печати (а не к дизайну самой 

банкноты) относятся все наиболее часто обсуждаемые элементы: 

-- 13 звёзд (лицевая сторона) расположены в строках 1-4-3-4-1, формируя                        

шести конечную звезду Давида 

-- 13 полос на флаге 

-- 13 стрел в лапе орла 

-- 13 оливковых листьев (определено традицией, не согласно закону) 

-- 13 маслин на ветви (определено традицией, не согласно закону) 

-- 13 кирпичных уровней пирамиды 

              (определено традицией, не согласно закону)  

-- 13 вершин в сумме у двух частей пирамиды 

-- 13 букв в надписи «E Pluribus Unum» 

-- 13 букв в надписи «Annuit Cœptis», если букву œ считать за две 

-- 13 вершин в сумме у двух частей пирамиды  

          (8у крупной нижней части     и 5 у парящей верхней части) 

-- 13 пучков травы рядом с пирамидой 

-- 13 штатов, первоначально входивших в состав США. 

    У китайцев 12 энергоновых каналов, потому в книге о цигуне рассказано о 

12 каналах, показаны рисунки прохождения каналов по телу. У нас славян 

144 канала проходит по телу. 

    Когда ходишь по улице и встречаешь кого – то из белого человека, 

смотришь, вроде русский, украинец, немец, но пообщавшись с таким белым 

человеком, замечаешь, что – то он не так делает, не так говорит, не так 

смотрит, какие – то в теле нарушения, к примеру, пропорция тела не такая. А 

оказывается всё очень просто, допустим отец у него немец, а мать еврейка, 

вот здесь кровь и проявляет себя.                                

   Кровь имеет свой определённый цвет, химический состав (чит. выше), 

запах, излучение, поэтому многие люди чувствуют “своих” не только по 

жестам, но и по исходящему аромату, это касается тайных обществ, где 

чужого в ряд ли примут. Кровь ведь, когда движется, она же горячая, и 

излучает свой аромат, и излучение человека научно выделено в 

определённый спектр, и у каждого народа свой определённый спектр.  

   Давай повторимся и уточним, что даёт энергоновая система человеку при 

рождении, что и как через неё проявляется в теле человека, и каким он 

становится сообразно энергоновым (патогенным) свойствам крови.   С 
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наружи это, форма тела (к примеру – короткая шея или ноги, руки ниже 

колен, форма головы разная – удлинённый череп, плоская макушка, узкий 

лоб, челюсть), цвет кожи, волос, глаз, форма глаз, движение, разговорная 

речь, к примеру – картавят.  

       Внутреннее, это сама кровь, спектр излучения крови, химический состав 

крови, цвет крови, энергоновая структура крови, запах (специфическое 

ощущение), аромат (эмоциональная характеристика), поведение (отражается 

с наружи), характер (отражается с наружи), привычки, чувства – эмоции, 

реакция на внешний раздражитель. На тонком плане нет стопроцентной 

связи с Творцом и Богами, если по – другому, то, образ Бога есть, а подобия 

нет.  

        Как это понять? Всё что ты видишь вокруг – образ Бога, это Земля, вода, 

огонь, Природа, Космос, дома, овощи, фрукты, а подобие может проявить 

через себя только человек, это дано только ему, но… только тогда, когда 

человек живёт с Богом в Душе, по его Единым Кононам, то есть 

сознательные поступки в жизни, осознанный выбор действия и понятие 

причинно – следственной связи, жизнь по Обетам, по совести. Если это не 

применяется в жизни, то подобия в человеке нет, только образ, потому и 

говорят: “Поступает не по – Божески”, или атеист, кто не верит в Бога до 

поры до времени, или живёт без совести. 

       Кто не по – Божески живёт и поступает, ты поди догадался, правильно, 

те, кто нарушает Божьи Заповеди (не библейские), а это, в первую очередь 

люди, у кого нарушена энергоновая система, они подвержены эгрегору 

пороков: насилие над другими, убийство, воровство, жадность, угнетение 

других, ложь, властолюбие, распутство, пустословие… и тогда не чему 

удивляться, что те, кто нарушает Вселенские Кононы, в следующей жизни 

получают соответствующее тело и карму, да и в этой жизни болеет такими 

болячками, какие другие народы не имеют о них и понятия. 

    Даже богоизбранный народ (евреи), не в состоянии этого избежать, душа у 

всех одинаковая, Божья, тело другое, соответственно и карма другая. Да и 

логически если подумать, 50 – 80 лет, это же не вечность, стоит ли из – за 

какой – то материальной выгоды ломать себе будущее, даже ради детей от 

любимой женщины другой национальности, или идеи какой – либо, рано или 

поздно с богоизбранным народам будут поступать так же, как он поступает 

сейчас с другими. Причинно – следственная связь одинаково действует ко 

всем, всему своё время. Потому наши предки жили по Ведическим 

Заповедям и рождались здоровыми. 

      Ещё раз о энергоновых каналах, или патогенной схеме крови. 

Компьютеры многие имеют и понятие о программах тоже имеют, в каждой 

программе есть определённый набор файлов, будь то Windows XP, 7, 8, 10, 

или любая другая, для чтения книг, качалка, антивирус. Так вот, если в этих 
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программах случайно, или намеренно, удалены файлы, то они будут 

зависать, или вообще не будут работать и придётся вызывать программиста, 

или сам переустанавливай, или восстанавливай файлы.  

     Так и с национальностями, не хватает файлов – энергонов, и человек 

начинает зависать на чём – то, воровство, зависть, жадность, насилие – 

увидел женщину в мини юбке, крышу сносит, и он её насилует, что сейчас 

происходит в Германии к примеру, наполненную беженцами, да и в других 

странах не лучше. 

     Когда жил в глубинке, снимал квартиру у бабушки, она рассказывала, что 

во время войны, одевать из нижнего белья особо не чего было. Молодёжь на 

реке просто купалась нагишом, все в одном месте, никто никого и не 

стеснялся, и мыслей о насилие не было, парни сами соблюдали закон, и 

другим не давали его нарушать, морду быстро “начистят до блеска”, да и 

предки наши ходили в баню кучей, жили дружно, потому что были 

высоконравственными, отсюда и норма поведения, а это, внутреннее чувство, 

что не скажешь о других народах. 

Свидетельства иноземцев о славянах:  

"Честность же и товарищество среди них таковы, что, совершенно не 

зная ни краж, ни обмана, они держат сундуки и ящики незапертыми. В 

самом деле, ни замков, ни ключей мы там не видели, а сами они были 

весьма удивлены, увидев наши вьюки и ящики запертыми. Платье свое, 

деньги и все свои драгоценности они хранят в бочках и кадках, просто 

накрытых крышкой, и не боятся никакого обмана, ибо не испытывали 

его..." - из жития Оттона Бамбергского. 

   Ещё один приблизительный способ объяснения расположения энергонов. В 

химии есть слово, кристаллические решётки веществ – это упорядоченное 

расположение частиц (атомов, молекул, ионов) в строго определённых 

точках пространства. Точки размещения частиц называют узлами 

кристаллической решётки. ... В природе встречается 

немного веществ с атомной кристаллической решёткой. 

Так и энергоны, расположены по узлам этой 

кристаллической решётки крови, если в этом узле нет 

энергона, провал, пустота, то образ информации не 

воспринимается. Связь нарушена. К примеру, на рисунке, где допустим 

красные молекулы иона CI, это пустое место, где нет энергонов, то в этих 

местах связь нарушена. Конечно их можно восстановит, но для этого, надо 

весьма постараться.  

   Встретил в славянском именослове объяснение человеку, который рождён 

от разных родителей по цвету кожи. 

БАСТАРД – помесь от двух разных видов животных или человек от 

родителей с разным цветом кожи (иначе – выродок, ублюдок, межеумок). 
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Такие помеси либо бесплодны*, либо с отклонениями в умственном и 

физическом развитии. Судьба дитяти от такого блуда, как правило, 

ущербна, и его внутренняя жизнь находится в постоянном противоречии 

со своей душой и общественным мнением. Ибо блуд, повлекший за собой 

дурную наследственность, воплощает особь, не способную установить 

границу между добром и злом. 

    Точнее не скажешь и о человеке, и о поведении в жизни. А сколько всяких 

экспериментов проводили на заключённых, в лагерях нацистов, Японии, 

СССР, Кореи и сейчас проводится в Америке, Британии и других частях 

света, благодаря таким вот особям, не способных отличить границы между 

добром и злом? Все они порождены только из – за того, что нарушены 

Законы РИТА, а в наше время славяне не зная или не интересуясь, или 

игнорируя этот закон, сознательно идут на кровосмешение с другими 

народами, добавляя недоумков и извращенцев к жителям Земли.  

    ЗА ВСЁ ПРИДЁТСЯ ОТВЕЧАТЬ. Пойми это, и тогда, ты начнёшь 

относиться к своему выбору серьёзнее. А с чего началось всё? Ты не 

поверишь! А началось всё с МЕДЕЦЫНЫ. Только не с современной. 

(http://www.mirf.ru/science/eksperimenty-nad-lyudmi ссылка на информацию). 

Современная этика и многочисленные законы о правах человека запрещают 

эксперименты на живых людях, по крайней мере, без их согласия. За деньги 

— пожалуйста. Нет ни одной фармацевтической компании, которая бы не 

проводила эксперименты на людях, ни одной. И мы молчим, поскольку 

знаем: если сегодня новое лекарство не попробуют на добровольцах, значит, 

завтра не выпустят на рынок, и кто – то умрёт, потому что этика перевесила 

логику и здравый смысл. 

Все таблетки без исключения испытываются на добровольцах, получающих 

за участие в экспериментах деньги. Это легальная и пока незаменимая 

практика. Мой знакомый в 2007 году сдавал своё тело «в аренду» немецкой 

фармакологической лаборатории. Платили 300 евро в сутки и в течение двух 

недель кормили новым транквилизатором, иногда — в сочетании с другими 

лекарствами, иногда — на голодный желудок, иногда — после сытного 

обеда. Неделя забытья, неделя неприятных ощущений, деньги в кармане, 

лекарство — на рынке. Все счастливы. 

Но не на всякий эксперимент найдётся доброволец. За хорошие деньги 

многие готовы принять какое – ни будь лекарство, послужить науке. А как, 

например, выяснить поведение палочки Коха в человеческом теле? Вы, 

согласитесь добровольно заразиться, или, слабо?  

                                                           
* БЕС – приставка в современной грамматике. Злонамеренно введена людьми для 

подмены приставки “без” и искажения изначального смысла слов. Например, 

“бессовестный”, т. е. “бес совестный” (чего не может быть); должно быть – “безсовестный”. 

Когда часто называют имя беса, его зовут по имени, то он приходит (читай Тёмная навь).   

http://www.mirf.ru/science/eksperimenty-nad-lyudmi
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    Забей в интернете о опытах над людьми в концлагерях, откроешь много 

чего интересного, связанное с медициной, которую называют в народе 

КУХНЕЙ ДЬЯВОЛА, по сути так оно и есть. Беги от неё, забудь, что она 

есть, не давай ей (медикам), данные о себе, перестань способствовать 

медицине в том, что ты пользуешься её услугами. Нашлись такие, кому в 

голов взбрело проводить эксперименты над живыми людьми, что с ними 

будет при определённых условиях, и чего только с ними не делали, в 

интернете всё есть, если интересует. В основном, все эти насилия проводили 

те, кто рождён при нарушении Закона РИТА. С виду человек, а в нутри зверь. 

Если так интересует, то и проводи эти опыты на себе. 

      Тема о медицине весьма огромна, факты остаются на лицо, для того что 

бы помочь нескольким человекам (из правительства к примеру), надо 

провести испытания на сотнях, а сколько тысяч погублено на этих 

испытаниях, по большей степени из – за глупых экспериментов, ради 

интереса, как организм будет реагировать или выживать в подобных 

экспериментах.  

      ТОТ, КТО ПРИЧАСТЕН К ТАКИМ ДЕЛАМ, БУДЕТ НЕСТИ 

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ПЕРЕД ТВОРЦОМ, МЕДИКИ, НЕ 

ИСКЛЮЧЕНИЕ.  

   Если бы они знали и понимали, что будет с ними в следующей жизни, то, 

вряд ли бы они пошли на такое. Как поверить в то, что руками не потрогаешь 

и глазами не увидеть, всё это возможно увидеть только при переходе из 

одного состояния, в другое, когда оставляешь своё тело, но это, ты, никому 

уже не расскажешь, твоя тайна уйдёт вместе с тобой, которую знать будешь, 

только ты. 

     Но… есть Веды, в них всё рассказано, читай и пользуйся, применяй в 

жизни эти знания, и то что рассказано в этой книге, тоже из Вед, от Бога 

Рода, который отвечал на наши вопросы, ведь раньше люди общались с 

Богами на прямую, ты тоже можешь, просто вернись к своим Богам, 

Духовным Родителям. 

     А смысл только в одном, начни жить по совести, по Вселенским и 

Ведическим Законам, ТЫ, перестанешь пользоваться медициной, её 

производными – вакцина, препараты и прочее, самое главное – поймёшь, как 

ТЫ создаёшь своё будущее, судьбу и тело в будущее. 

     А иммунная система, зависит от патогенных свойств крови, или 

энергоновой, чем полнее, тем здоровее, нет всех энергонов в крови, то и 

свойство крови другое, и иммунитет другой (читай выше, эта страшная тайна 

крови).  

  Когда – то, давно читал в журнале заметку, встретилась в книге Сидорова 

Г.А. 

Все эти материалы, собрал академик В.Ф. Поршнев. 
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  В публикации академика рассказывалось, что в 1880 году охотники из 

абхазского села Тхина на склоне горы Задан поймали в сеть дикую, 

покрытую длинными буро-рыжими волосами женщину. Свою пленницу они 

привезли правившему в Абхазии князю Ачбе, тот вскоре подарил её своему 

вассалу Челокуа. Позднее Челокуа вручил дикарку своему другу и дворянину 

Энги Генабе. Этот Генабе решил очеловечить пленницу. Он дал ей имя — 

Зана. В честь горы на которой она была поймана, приказал её хорошо 

кормить и приучить к домашнему труду. И действительно, звероподобная 

женщина вскоре перестала пытаться убежать и начала с удовольствием 

жить среди людей. Привыкла она и к повседневной работе. Зана обладала 

огромной физической силой. Она без труда, одной рукой носила 80 

килограммовые мешки, без устали крутила жернова ручной мельницы и с 

удовольствием стирала. Правда, одежду Зана носить так и не научилась... 

Ей больше нравилось щеголять среди местных джигитов голой. Не 

научилась Зана и членораздельно говорить. Она умела только бормотать и 

издавать завывающие звуки. Но несмотря на это, кое-кто из местных 

мужчин нашел неандертальскую женщину привлекательной. Говорят, 

первым кто её соблазнил, был хозяин Генабе...  И она родила! Родила сына! 

Со временем у неё появился ещё один сын — от другого мужчины, а потом и 

две дочери. И умерла Зана при очередных родах... Дети Заны, по материалам 

В.Ф. Поршнева походили больше на людей, чем на неандертальцев. На их 

телах не было жёсткой буро-рыжей шерсти. Они умели говорить... С 

удовольствием носили одежду... Но в то же время все четверо отличались 

от своих сверстников огромной силой и неукротимым задиристым 

характером. Кроме всего прочего, дети Заны отличались ещё и низкими 

духовными способностями. Они так и не научились писать. Остались от 

Заны и внуки, и даже правнуки. С некоторыми из них был знаком академик 

В.Ф. Поршнев. По его мнению, внуки Заны и особенно правнуки от обычных 

людей ничем не отличались. Единственное, что они унаследовали от своей 

необычной бабки, так это огромную физическую силу... 

     Вот тебе и химеры, которых хотят производить в Америке на органы 

“законным” путём. 

     Я читал в журнале, не помню какой год, что Зана после родов, купала 

детей в холодной воде, и они умирали, последующих у неё забирали, потому 

они и выжили. А теперь подумай, раз остались отпрыски от этих отношений, 

внуки и правнуки, какими будут последующие потомки от этих людей? Что 

для них Заповеди Рода? Вот так и с другими народами. У меня нет желания 

унижать другие народы в своём происхождении, но факты ведь вещь 

упрямая. Конечно, у любого человека другой национальности, есть 

возможность восстановить свои связи с Творцом, было бы желание. 

Примеров по жизни хватает как в Индии, Китае, Тибете... С какой целью, до 
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сих пор в Америке и Британии, пытаются создать “нового” человека, и куда 

потом этого “нового” запускают, в чьё общество для продолжения рода? 
Из интернета.  

Новые расы из животно-человеческих химер ускоренно создают 

в США. 
 

В русской цивилизации русские люди являются потомками Богов, а не 

копиями. А вот в авраамической – люди никак по родству не соотносятся с 

Богом, а созданы им подобно машинам. Что, собственно, и хотят повторить 

современные американцы. 

В сентябре 2016 года Администрация Барака Обамы предложила 

финансировать за счет налогов американских граждан исследования по 

созданию получеловека – полуживотного. 

Федеральный правительственный Национальный институт здоровья (NIH) 

США объявил о предложении изменить этические ограничения на 

исследование, финансируемое федеральным фондом, в результате которого 

должны появиться животно-человеческие «гибриды» под названием 

«химеры». Вводя эмбрионам животных человеческие стволовые клетки, 

ученые могут создать такие гибриды. 

Цель – якобы для использования таких химер в изучении человеческих 

болезней. В частности, помощник директора НИЗ в области науки Кэрри Д. 

Волинец (Carrie D. Wolinetz) сказал в интервью Washington Times: «Эти типы 

человеко-животных организмов имеют огромный потенциал для 

моделирования болезней, испытания лекарств и, возможно, в дальнейшем 

даже пересадки органов». 

Исследователи утверждают, что они могут разводить овец, свиней и коров с 

человеческими сердцами, почками, печенью, поджелудочной железой и 

другими органами – для последующей пересадки 

человеку. 

 

Видео: 

«Межрасовые браки – гибель человечества» 

https://www.youtube.com/watch?... 

Еще дальше отодвигая этические границы, 

представители НИЗ говорят, что есть возможность создавать животных с 

человеческой спермой и яйцеклеткой, чтобы, якобы, изучать человеческое 

развитие и причины безплодия. 

Уильям Салетан (William Saletan), журналист Washington Post, в своей статье 

«Создание человеко-животных» объяснил: «Чем больше вы очеловечиваете 

https://cont.ws/shop#accounts
https://cont.ws/shop#accounts
https://cont.ws/shop#accounts
https://cont.ws/shop#accounts
https://www.youtube.com/watch?v=-6_rT4mPgvc
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животных, тем лучше они служат своей цели как лабораторные модели для 

человечества ...это будущее медицины». 

Сторонники исследования заявляют, что для прогресса науки в лечении 

таких сугубо ближневосточных заболеваний, как диабет, болезнь 

Альцгеймера и Паркинсона, необходимо финансирование из федерального 

налогового фонда. 

Они добавляют, что десятилетиями ученые пересаживали животным 

человеческие ткани, например, имплантировали человеческие опухоли 

мышам, чтобы проводить эксперименты по 

эффективности лекарств для лечения рака. 

 

Стоит ли удивляться, что в наши дни уже большая 

часть населения планеты сделана подобным 

образом втихую. Только сейчас учёные решили 

снять завесу секретности, но, не зная о подобной 

деятельности, люди молча впускали в свою 

жизнь подобных химер. Вот и сейчас – пока критики возражают, мол, 

создание химер бесчеловечно, неэтично и аморально. Но что будет уже через 

10 лет? 

Учёные идут на уступки: вводят запрет использования обезьян, запрет на 

скрещивание животной спермы и человеческой яйцеклетки, на скрещивание 

животных с участием человеческой спермы и яйцеклеток, что может 

привести к созданию человеческих младенцев внутри животных. 

Но всё это уже более ста лет осуществляется без ведома человечества. Об 

этом говорит нечеловеческая динамика роста населения ряда азиатских 

и африканских стран. 

Доктор Стюарт Ньюман (Stuart Newman), биолог из Нью-йоркского 

медицинского колледжа, осудил подобные эксперименты, назвав их «ящиком 

Пандоры»: «Это весьма зыбкая почва, которая, по моему мнению, вредит 

нашему чувству человечности. Свиньи с полностью человеческим мозгом, 

люди с животным мозгом, которые могут быть использованы для 

исследования или органов – кто знает? Я не думаю, что мы можем сказать: 

раз это возможно, давайте сделаем». 

Разве поведение «беженцев» в Европе не напоминает результат подобных 

экспериментов? Или вы думаете, что ещё вчера такого не было? «Нам также 

говорили, что никто не хочет создавать человеко-животные гибриды. Однако 

теперь именно этого и требуют. Любой, кто здесь не замечает нечестного 

подхода, просто не хочет открыть свои глаза», – прокомментировал 

инициативу в интервью LifeSiteNews доктор Роберт Джордж МакКормик 

(Robert George McCormick), профессор юриспруденции в Принстонском 

Университете, бывший член президентского совета по биоэтике. 
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Президент Католической медицинской ассоциации (KMA) доктор Лестер 

Рупперсбергер (Lester Ruppersberger) сказал журналистам LifeSiteNews: «Не-

очеловеченные животные – это ценный ресурс для медицины, однако 

существуют обязательные моральные причины воздержаться от применения 

биотехнологии для создания химер или гибридных организмов, которые 

являются отчасти очеловеченными. Предотвращение нанесения вреда 

человеку – наша моральная обязанность. Что касается официальной 

позиции, КMA против каких-либо исследований химер или гибридов и 

технологии, которая основательно изменяет человеческую природу, 

созданную Богом». 

Доктор Рупперсбергер также пояснил: «КMA верит, что моральная граница 

четко отделяет человека от нечеловеческой животной жизни. Эта граница 

определяется не только когнитивными, физическими или генетическими 

критериями. Эта граница была установлена Богом, когда Он создал 

человечество по Своему образу и подобию». 

Здесь, кстати, надо поправить доктора. Он вводит читателей в заблуждение.  

В русской цивилизации русские люди являются потомками Богов, а не 

копиями. А вот в авраамической – люди никак по родству не соотносятся с 

Богом, а созданы им подобно машинам. Что, собственно, и хотят 

повторить современные американцы. 

Например, Род Дрехер (Rod Dreher), главный редактор журнала American 

Conservative, напрямую сказал, что создание частично очеловеченных 

животных – это неправильно и добавил: «Мы – извращенное и порочное 

поколение, которое заслужило все, что с нами происходит». 

Человеко – животные могут начать поступать с конвейера в начале 

следующего года. 

Но уже в 2000 году обсуждали создание свино-

человека. Эти существа на 3% свиньи, а на 97% – 

люди. Пока такие организмы закон не признаёт 

человеком. 

Но ведь ещё 70 лет назад европейцы держали в 

зоопарках монголоидов, негроидов и кавказоидов. 

А сейчас такое даже представить сложно. 

Питер Маунтфорд (Peter Mountford), 

исполнительный директор австралийской компании по изучению стволовых 

клеток Stem Cell Sciences, сотрудничающей с американской фирмой 

Biotransplant по созданию двух свино-людей, признал, что этих существ уже 

можно поместить в матку женщины, чтобы «они стали новым видом 

человека». А потом заселили Европу и Америку? 

Марина Ветрова по материалам LifeSiteNews газета "Президент" 

5/10/2016 
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http://www.prezidentpress.ru/n... 

 

https://cont.ws/post/372602 

 Единое Человечество - это миф и блеф. Национализм в биологической 

войне метисов и клонов против белой расы. 

 

      

 

 

Клоны уже среди нас и претендуют на 

власть. Кому нужны служебные люди, 

или Клоны? Мрачные перспективы 

человечества...  

 

https://cont.ws/post/388321 

 

Начнётся глобальная перестройка человеческого мировоззрения. 

Главное преступление – это толерантность к утверждению: «все люди 

равны». 

 
https://cont.ws/post/383593 

Причины геноцида белого населения по всему миру. Цивилизацию миру 

дал только один вид, тот, который сформировался на Русской равнине. 

 

PARANORMALNEWS 
Паранормальные новости: НЛО, пришельцы, мистика, привидения и т д. 

   

Химеры от природы. Человек с двумя ДНК 
 

http://www.prezidentpress.ru/news/4232-v-ssha-sozdadut-novuyu-rasu-iz-zhivotno-chelovecheskih-himer.html
https://cont.ws/post/372602
https://cont.ws/post/388321
https://cont.ws/post/383593
https://cont.ws/post/383593
https://cont.ws/post/383593
http://paranormal-news.ru/
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      Болезни и мутации       

 
В лабораториях матери-природы происходят престранные эксперименты: близнецы поглощают один 

другого прямо в утробе, мать не является матерью собственным детям, а родные братья и сестры сли-

ваются в единый организм, чтобы выжить. Генетики 

догоняют природу уже сто лет, но превзойти и по сей день 

не смогли. Итак, перед нами химеризм. 

Жительницу США Лидию Фэйрчайлд ожидал 

неприятный сюрприз, когда после развода она 

обратилась за социальным пособием. Ее мужу 

пришлось подтверждать отцовство анализом ДНК - 

и последний показал, что как раз Лидия не является 

матерью двоих общих детей (а заодно и третьего, 

которым она в это время была беременна). Сначала 

возникло предположение, что причина - пересадка тканей или переливание крови, однако 

ни женщина, ни дети не подвергались. 

Штат подал иск о мошенничестве. Положение спас адвокат миссис Фэйрчайлд - он 

предоставил суду статью из «Медицинского журнала Новой Англии»: 

52-летней бостонской учительнице Карен Киган требовалась трансплантация почки. Трое 

ее сыновей согласились быть донорами, однако при генетическом анализе оказалось, что 

двое из них не родственники собственной матери! Исследования установили массу 

интересных фактов: в частности, выяснилось, что у Карен была сестра- близнец, которая 

на ранней фазе эмбрионального развития слилась с выжившим зародышем. Бостонская 

учительница оказалась химерой – существом, в чьем организме присутствуют, не мешая 

друг другу, ткани с разными наборами генов. 

В прецеденте с миссис Фэйрчайлд все оказалось еще сложнее 

- ДНК детей Лидии доказывало лишь родство с их бабушкой, 

матерью миссис Фэйрчайлд. Разобраться удалось лишь 

благодаря анализу волос, причем волосы на голове и лобке 

женщины содержали разный генетический материал. Миссис 

Фэйрчайлд вышла сухой из воды, а ее истории в 2006 году 

посвятили передачу «Мой близнец во мне». 

Официально зафиксировано около сорока случаев 

химеризма, фактически же их гораздо больше. С высокой вероятностью химерой был 

знаменитый маньяк Чикатило, у которого не совпадали данные по группе крови и по 

сперме. Иногда химеризм случайно всплывает при попытках экстракорпорального 

оплодотворения или искусственной инсеминации: ученые из Германии описали паци-

ентку, у которой в организме 99% клеток содержало женский хромосомный набор XX и 

1% - мужской, XY. Как оказалось, ее брат-близнец умер при рождении, но его клетки 

жили в организме сестры. 

И это лишь случаи, донесенные до широкой медицинской общественности. 

Лапы, крылья и хвост 

Термин «химера» взят из греческой мифологии - это «составное» чудовище с телом козы, 

головой льва, змеиным хвостом и т. д. Порождено оно уродливыми монстрами - полужен-

щиной-полузмеей Ехидной и великаном Тифоном, убито же, по одной из версий, героем 

http://paranormal-news.ru/news/strannye_bolezni_i_mutacii/1-0-10
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Беллерофонтом. В биологии химера, как уже говорилось, - существо с разнородным 

генетическим материалом, сосуществующим в одном организме. Первым термин ввел в 

1907 году немецкий ботаник Ганс Винклер, назвав химерами растения, полученные в 

результате прививки паслена на черенок томата. Объяснил природу явления другой 

ботаник - Эрвин Баур. А первое «сложносочиненное» животное было сконструировано в 

1984 году - искусственная «мозаика» овцы и козы, детеныш четырех родителей, часть 

клеток которого содержала овечий геном, а часть - козий. 

Химеризм у растений - результат природных мутаций или прививок, когда ветка 

растения одного вида подсаживается к стволу другого. Эксперименты Лютера Бёрбанка со 

знаменитым Russet Burbank, сортом картофеля, который сейчас составляет до 50% урожая 

картофеля в Соединенных Штатах Америки, бескосточковыми сливами и айвой с запахом 

ананаса в большинстве своем были созданием Франкенштейнов в мире растений. 

Тем же занимался знаменитый Мичурин, который со всей обстоятельностью изучал, как 

влияет подвой (молодое растение, на которое подсаживают чужой черенок) на 

урожайность, жизнеспособность и другие свойства привоя. Реакция «трансплантат против 

хозяина», из-за которой столь опасны пересадки органов у людей и животных, 

растениям, в общем, несвойственна. Единственная сложность - зеленые химеры, как 

правило, не передают свои качества по наследству, размножать их приходится 

вегетативным путем. 

Химеризм у млекопитающих может быть следствием нескольких процессов, как 

естественных, так и искусственных. Первый - так называемый тетрагаметический 

химеризм, когда воедино сливаются две яйцеклетки, каждая из которых оплодотворена 

своим сперматозоидом, или два эмбриона на ранних стадиях развития, вследствие чего 

разные органы или клетки такого организма содержат разный хромосомный набор. 

Истории с «поглощенным близнецом» - типичный пример такого химеризма. 

Второй - микрохимеризм. Клетки младенца могут проникать в кровеносную систему 

матери и приживаться в ее тканях (фетальный микрохимеризм). Например, иммунные 

клетки плода могут (во всяком случае на несколько лет) вылечить мать от ревматоидного 

артрита, помочь восстановить сердечную мышцу после развившейся во время беременно-

сти сердечной недостаточности или повысить сопротивляемость материнского организма 

онкологическим заболеваниям. И наоборот, клетки матери проникают через плацентар-

ный барьер к плоду (материнский микрохимеризм). Не без его помощи формируется 

система врожденного иммунитета: иммунная система плода «натаскивается» на 

сопротивление болезням, иммунитет к которым выработался у матери. Оборотная сторона 

этой медали - то, что ребенок еще в утробе матери может стать жертвой ее собственных 

заболеваний. В частности, такое аутоиммунное заболевание, как волчанка 

новорожденных, часто встречается у детей, матери которых болеют системной красной 

волчанкой. 

Третий вариант природного химеризма - «близнецовый», когда из-за сращения 

кровеносных сосудов гетерозиготные близнецы передают друг другу свои клетки (не с 

одинаковыми, как у гомозиготных, а с так же, как у родных братьев и сестер, 

различающимися наборами генов). Так стала химерой упомянутая выше пациентка из 

Германии. 

Следующий вариант химеризма - посттрансплантационный, когда после переливания 

крови или пересадки органа в организме человека собственные клетки сосуществуют с 

клетками донора. Очень редко, но случается, что клетки донора полностью 
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«встраиваются» в организм реципиента - так, несколько лет назад у одной австралийской 

девочки после пересадки печени навсегда изменилась группа крови. 

Последний вариант - трансплантация костного мозга, при которой врачи прилагают все 

усилия, чтобы сделать из пациента химеру и заставить пересаженные клетки работать 

вместо хозяйских. 

Собственный костный мозг больного убивают облучением и специальными препаратами, 

вводят на его место донорские кроветворные клетки и ждут. Если анализы выявляют 

донорский химеризм - все счастливы, процесс идет, а если удастся справиться с 

отторжением трансплантата, есть шансы на выздоровление. А вот возвращение 

«родных» клеток означает скорый рецидив болезни. 

Лабораторные химеры 

История химерных зародышей началась с бычков доктора Рэя Оуэна и цыплят доктора 

Питера Брайана Медавара, благодаря которым удалось разработать механизм 

химеризации. 

Телята и цыплята Оуэн первым обратил внимание, что у телят-близнецов в организме 

прекрасно сосуществуют клетки с разнородным генетическим материалом, и причина 

тому - сращение кровеносных сосудов. А доктор Медавар сперва сращивал выпиленными 

в скорлупе «окошками» куриные яйца, затем ставил эксперименты по введению культур 

клеток уток в куриные зародыши, затем начал соединять кровеносные системы 

зародышей цыплят и, наконец, сформулировал термин «иммунологическая 

толерантность» - готовность организма принять чужие клетки. Он первым подсадил 

зародышам мышат одной чистой линии клетки зародышей другой, а затем пересаживал 

выжившим химерам лоскуты кожи, чтобы продемонстрировать: пересаженные 

биоматериалы сохраняют свойства родного организма и при этом не отторгаются. Ученые 

Чикаго и Ливерпуля сконструировали в лабораториях химеры лесных и домашних мышей, 

введя дополнительный генетический материал в зародыши на стадии бластоцисты. 

Мышата оказались вполне жизнеспособными: более активными, чем домашние мыши, но 

менее активными, чем лесные. В России успешно выращивали куриных химер - белых 

леггорнов с рыжими хвостами родайлендов (что кушаем и сами становимся химерами). 

Игрушечные человечки 

Еще один вариант создания химер - введение человеческой ДНК в яйцеклетку животного. 

Генетический материал цибридов - клеточных гибридов - практически полностью 

является человеческим, от животного они получают только митохондриальную ДНК. 

Правда, попытки довести гибридные эмбрионы до рождения химер на современном 

уровне науки обречены на провал (что радует); к тому же клонирование человека и тем 

более создание человеко-животных химер законодательно запрещены во всех развитых 

странах. Да и нет никакого смысла в таких сложных экспериментах. Несколько десятков 

цибридных эмбрионов, созданных с чисто исследовательскими целями, были уничтожены 

через несколько дней после начала деления яйцеклетки. 

Доктора и гомункулы 

Ученым понадобилось около двадцати лет (с момента первой успешной операции доктора 

Томаса), чтобы научиться подбирать доноров и реципиентов, совместимых по 
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лейкоцитарным антигенам человека - белкам, несовпадение которых запускает каскад 

молекулярных реакций, приводящих к отторжению трансплантата, и бороться с оттор-

жением с помощью препаратов, подавляющих иммунитет. К 1990 году было проведено 

около 4000 пересадок костного мозга - меньше, чем в наши дни проводится за год. Сейчас 

пятилетняя выживаемость (фактически - выздоровление) при остром лейкозе составляет 

65%. Соответственно, появилась возможность наблюдать за неожиданными эффектами 

химеризма. Медицин выводит химер. Как это повлияет на последующие воплощения 

человека? Передаётся ли  по наследству? 

К тому, что после пересадки могут измениться группа крови, резус- фактор и структура 

волос, уже давно готовы и врачи, и родственники больных - но это отнюдь не все. 

То, что пересадка костного мозга может излечить даже СПИД, - случайное открытие, 

везение немецких медиков. Известно, что около 1% европейцев устойчивы к ВИЧ. Некий 

42-летний американец, страдающий и лимфомой, и СПИДом, прошел трансплантацию 

костного мозга, чтобы избавиться от одной из своих болезней. И неожиданно для всех 

(включая врачей) исцелился от обеих - его донор оказался носителем мутации, 

обеспечивающей устойчивость к вирусу, и передал ее реципиенту вместе с костным 

мозгом. 

Ноу-хау XXI века - разработки по внутриутробной клеточной терапии. Стволовые клетки 

крови вводятся плоду, страдающему иммунодефицитом, талассемией, гранулоцитозом - и 

теоретически ребенок должен родиться здоровым. Практически удалось добиться эффекта 

лишь у плодов с иммунодефицитом, во всех остальных случаях даже при минимальном 

химеризме болезнь не отступала. На животных активно проводятся опыты по 

комплексной терапии: сперва «выключают» иммунитет плода, а затем проводят пере-

садку. Но до экспериментов на людях пока далеко. 

Химеризм во благо 

Медицина поставила возможности химеризма себе на службу еще до того, как это явление 

было изучено во всей полноте. В 1940 году была проведена первая попытка 

трансплантации больному апластической анемией костного мозга его брата. В 1958 году 

пересадкой костного мозга в Париже лечили шестерых югославских физиков, 

пострадавших при аварии на АЭС, пятеро из них выжили. В 1957 году в США доктору 

Эдуарду Томасу удалось (после тотального облучения тела) добиться приживления 

трансплантата у двоих детей, больных лейкозом. Дети вскоре погибли, а через 10 лет из 

417 проведенных Томасом трансплантаций успешными оказались только три. В 1968 

году была осуществлена полностью успешная трансплантация: ребенку с тяжелым 

иммунодефицитом ввели костный мозг его брата. Больной выздоровел, став химерой - 

вместо собственных клеток кровь в организме вырабатывали «братские». А Эдуард Томас 

в 1990 году получил Нобелевскую премию по медицине.  Вот так медицина переводит 

человека из человека в химеры. А что будет по карме, по судьбе? Ведь это всё 

записывается в тонкие астральные тела. Потом человек придёт родится в какой – то 

Мир, в какой? Какое тело получит? Кто бы об этом заранее задумался? Почему 

игнорируется наследственность не только физическая, но и духовная?   
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Зачем нужен эмбрион с ДНК трех 
человек? 

  

   Ученые Великобритании стали на шаг ближе к тому, чтобы технология искусственного 

оплодотворения, предотвращающая передачу по наследству опасного заболевания, стала широко 

применяться. Речь идет об эмбрионах с поврежденной митохондрией – состояние, ответственное за 

многие заболевания мышечной ткани, сердца и других органов. Исследователи Университета 

Ньюкасла уверены, что проблему можно решить, перенеся ядра сперматозоида и яйцеклетки из 

эмбриона с поврежденной митохондрией в здоровый эмбрион, из которого предварительно удалено 

собственное ядро ДНК. 

В прошлом году эту технологию одобрили власти, что может позволить ученым запатентовать ее.  

     Власти много чего могут позволить. Вопрос в том, как на это посмотрит Творец этого Мира? 

Как природа на это отреагирует? А реакция весьма проста. Те, кто отказался жить по Совести и 

Заповедям Творца – получают судьбу тяжёлую, болеют, умирают преждевременно. При 

нарушении Закона РИТА происходят генетические изменения, болезни, рождаются калеки 

умственно отсталые и физически, происходит вырождение по роду, тяжелейшая отработка по 

судьбе, умирают преждевременно.  

Вопрос. И что могут в данном случаи сделать врачи? Чем врачи могут помочь тому, кто 

нарушает сознательно или по не знанию, ЗАКОНЫ ТВОРЦА? Ответ один. НИЧЕМ. Временно 

могут помочь. А в следующей реинкарнации, жизнь проходить по новой. 

   ВСЕ ИЗУЧЕНИЯ УЧЁНЫХ ПРИВОДЯТ К ПУСТЫМ РЕЗУЛЬТАТАМ. ОНИ, БЕЗКОНЕЧНО 

ПРОДОЛЖАЮТСЯ В БУДУЩЕЕ, А ЧЕЛОВЕЧЕСТВО ЖДЁТ СЕЙЧАС.  

А СЕЙЧАС – ЭТО, НАДО ВЕРНУТЬСЯ К КОРНЯМ СВОИМ, ЖИТЬ ПО СОВЕСТИ И ПО 

ЗАВЕТАМ ТВОРЦА. ТОГДА И ИЗМЕНИТСЯ. 

   В Британии ежегодно из 200 новорожденных детей один оказывается носителем мутировавшей 

митохондриальной ДНК, однако зачастую это становится причиной небольших отклонений. Тем не 

менее из 6500 детей, родившихся с проблемной ДНК, один ребенок заболевает серьезно, болезни 

включают мышечные отклонения, слепоту, проблемы сердечно-сосудистой системы и порой 

заканчиваются летальным исходом. 

 

Ученые из США пытаются вырастить 
человеческие органы внутри свиней  

  

Поделиться 

 а беременная свинья вынашивает эмбрионы-химеры 

Американские ученые из Калифорнийского университета в 

Дейвисе с помощью генной инженерии пытаются вырастить 

человеческие органы внутри свиней. 

    С помощью техники CRISPR ученые удаляют у эмбрионов свиней 

фрагмент ДНК, ответственный за создание поджелудочной железы. Затем они вводят в эмбрионы 

индуцированные стволовые клетки человека. Ученые надеются, что в результате из этих клеток 

разовьется полноценная человеческая поджелудочная железа. 

 Будущее человека: эволюция и неестественный отбор 

 Как лабрадоры могут помочь в борьбе с ожирением 

http://www.bbc.com/russian/science/2016/06/160605_human_organs_pigs#share-tools
http://www.bbc.com/russian/science/2016/05/160510_5floor_future_human_evolution.shtml
http://www.bbc.com/russian/science/2016/05/160504_labradors_obesity.shtml


 

316 
  

 Секрет молодости - в "рыжем гене"? 

   Подобные эмбрионы называются "химерами", так как в них одновременно есть клетки свиньи и 

человека. Ученые полагают, что свиньи будут выглядеть и вести себя вполне обычно за исключением 

того, что один из их органов будет человеческим. Пока ученые разрешают эмбрионам развиваться в 

течение 28 дней. Затем беременность свиней прерывается, а плод забирается для анализа. Если 

эксперименты ученых окажутся успешными, подобные технологии смогут помочь 

ликвидировать нехватку донорских органов. Однако некоторые эксперты высказывают опасения из-

за этических вопросов: есть вероятность, что некоторые человеческие клетки могут оказаться в 

развивающемся мозгу свиньи. 

    КУДА ВЕДЁТ НАС МЕДИЦИНА? ЭТО ЖЕ ПРЯМОЕ ВЫРОЖДЕНИЕ ЧЕЛОВЕКА. 

ПОДУМАЙ ЛОГИЧЕСКИ, КАКИМИ БУДУТ ВРАЧИ В БУДУЩЕМ. ДА И БУДУТ ЛИ КАК 

ЧЕЛОВЕК, ПОСЛЕ ТАКОЙ ГЕННОЙ ИНЖЕНЕРИИ? 

 

Как генная инженерия может изменить 
будущее 
Фергюс УолшКорреспондент Би-би-си в области медицины 

  

Поделиться 

Image captionТак выглядит молекула ДНК. Ученые считают, что в 

ближайшее время они смогут вносить в нее изменения с помощью технологии CRISPR 

Запомните аббревиатуру CRISPR уже сегодня, потому что завтра она, вероятнее всего, изменит 

ваше будущее. 

    Технология CRISPR (Clustered Regularly Interspaced Short Palindromic Repeats) произносится как 

"криспер" и представляет собой биологическую систему для изменения ДНК. Технология эта, 

известная также как генная инженерия, может изменить будущее всей планеты. Звучит как довольно 

смелое заявление, но именно такого мнения придерживаются многие ведущие мировые генетики и 

биохимики. 

     CRISPR была открыта в 2012 году молекулярным биологом, профессором Дженнифер Дудной. Ее 

команда ученых в Университете Беркли в Калифорнии изучала, как бактерии защищаются от вирусной 

инфекции. Сейчас профессор Дудна и ее коллега Эммануэль Шарпентье входят в число самых 

влиятельных ученых мира. Природный механизм, который они обнаружили в ходе своих 

исследований, может быть использован биологами для того, чтобы вносить точечные изменения в 

любую ДНК. "С тех пор как мы опубликовали свое исследование четыре года назад, многие мировые 

лаборатории стали применять эту технологию на животных, растениях, людях, грибках, других 

бактериях - другими словами, практическими на каждом изучаемом организме", - рассказала 

профессор в интервью Би-би-си. 

    Когда бактерию атакует вирус, она производит генетический материал, соответствующий 

генетической последовательности нападающего. Этот материал в сочетании с ключевым белком Cas9 

может прикрепиться к ДНК вируса, взломать генетический код и нейтрализовать вирус. Теперь ученые 

могут применять эту же схему, чтобы вставлять в ДНК новые элементы, удалять или исправлять ее 
участки. Этот процесс настолько точный, что ученые могут перебрать миллиарды химических 

http://www.bbc.com/russian/science/2016/04/160429_ginger_gene_youth.shtml
http://www.bbc.com/russian/science/2016/06/160606_crispr_gene_editing#share-tools
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комбинаций, составляющих ДНК клетки, чтобы внести в генетический код какое-то конкретное 

ключевое изменение. 

   Важно и то, что это простой и недорогой метод. Поэтому он ускорит все виды исследований - от 

создания генетически модифицированных моделей человеческих болезней у животных до поиска 

мутаций ДНК, которые провоцируют возникновение заболеваний или, наоборот, предохраняют от них. 

Когда и как мы сможем начать ощущать на себе последствия лечения с применением CRISPR? 

Учитывая, что этой технологии всего лишь несколько лет, неудивительно, что испытания ее на 

пациентах еще не начались, однако некоторые эксперименты уже находятся на стадии планирования. 

Бостонская биотехническая фирма Editas Medicine планирует запустить клинические испытания 

первого генномодифицирующего лекарства к 2017 году. Предполагается, что при его помощи можно 

будет лечить амавроз Лебера (LCA10) - редкое заболевание сетчатки глаза, которое приводит к 

слепоте, так как в результате мутации генов происходит постепенная утрата расположенных в глазу 

фоторецепторов. 

Цель - лечение рака 

    В области биотехнологий существует сразу несколько недавно созданных фирм, которые надеются 

внедрить применение технологии CRISPR в больницах. Они предполагают, что "крисперы" могут быть 

использованы для усиления функций Т-клеток организма, что может улучшить способность иммунной 

системы распознавать раковые клетки и бороться с ними. Еще одна потенциальная область применения 

технологии - лечение заболеваний крови и иммунной системы. 

Правообладатель иллюстрацииSPLImage captionС помощью 

CRISPR ученые смогут вмешиваться в ДНК 

     Лишь одно омрачает будущее CRISPR – борьба за патент на технологию. С одной стороны, на него 

претендует команда профессора Дудны, с другой – группа ученых из Бостона, штат Массачусетс. Это 

вряд ли остановит исследователей в применении "крисперов", но может серьезно повлиять на то, кто 

получит финансовую выгоду от новой технологии. Две более ранние технологии генной инженерии 

уже применяются на практике. 

Одна из них – TALENs – в прошлом году была использована в лондонской больнице Грейт-Ормонд-

стрит для успешного лечения рака. У пациентки Лайлы Ричардс была агрессивная форма лейкемии, и 

ей не помогало никакое лечение. На сегодняшний день Ричардс остается первым и единственным 

человеком, чья жизнь была спасена при помощи редактирования генома. Первые в мире испытания 

генной инженерии происходили в Калифорнии с использованием другой технологии - ZFNs. 

    Тогда иммунные клетки были изъяты из крови около 80 пациентов с ВИЧ. Затем ученые удалили ген 

под названием CCR5, который ВИЧ-инфекция использует для доступа к клеткам. Лечение было 

основано на редкой генной мутации, которая дает людям естественный иммунитет к заболеванию. 

Одним из волонтеров в том исследовании был Мэтт Чаппелл, который прожил с вирусом большую 

часть взрослой жизни и имел возможность своими глазами наблюдать тот ужасающий эффект, который 

ВИЧ и СПИД оказали на гей-сообщество Сан-Франциско. С тех пор как ген его иммунных клеток 

был отредактирован, Чаппелл уже два года не пользуется антиретровирусными препаратами. Несмотря 

на то что исследования эти были лишь небольшими и экспериментальными, а, следовательно, к их 

результатам нужно относиться с определенной долей осторожности, тем не менее их результаты 

выглядят многообещающе. 

Генетическое лекарство от ВИЧ было опробовано фирмой Sangamo Biosciences (Ричмонд, штат 

Калифорния), которая обладает эксклюзивной лицензией на технологию ZFN. 

http://www.bbc.com/russian/news/2015/11/151105_uk_gene_therapy
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Правообладатель иллюстрации Image captionНауке 

известны случаи излечения от ВИЧ с помощью генной инженерии 

    Компания собирается начать испытания на пациентах с гемофилией – серьезным заболеванием, 

связанным с нарушением свертываемости крови, – а также уже работает над лечением бета-талассемии 

(гемофилия – брачная связь близких родственников, нарушение Закона РИТА). Самый спорный 

вопрос в редактировании генома – это внесение изменений в зародышевую линию клеток человека, то 

есть тех генов, которые будут передаваться из поколения в поколение(?). Это серьёзный вопрос. 

Не ужели хотят объехать Творца? Вряд ли это получится, кроме как по карме. Только каждому 

будет своё. 

   Теоретически можно было бы изменять ДНК эмбрионов, которые несут в себе ген болезни 

Хантингтона или муковисцидоза. Однако в таком случае можно говорить и о проведении других 

генетических "улучшений", что фактически может привести к "генетическому проектированию" 

младенцев.   

Генная инженерия и эмбрионы 

    Никто из ученых не предлагает (во всяком случае, пока) "производство" генетически 

модифицированных младенцев. Однако несколько групп китайских ученых уже провели некоторые 

базовые исследования в этой области, а Великобритания стала первой страной, которая формально 

разрешила генную модификацию человеческих эмбрионов – исключительно в научных целях.     

Исследования будут проходить в лондонском институте Френсиса Крика, который откроется через 

несколько месяцев. Там будет находиться крупнейшая биомедицинская лаборатория в Европе и центр 

генной инженерии. 

Правообладатель иллюстрацииSImage captionГенетическая 

модификация эмбрионов человека может помочь значительно улучшить процедуру искусственного 

оплодотворения 

     Команда под руководством Кэти Ниакан, недавно вошедшей в список из 100 самых влиятельных 

людей мира по версии журнала Time, будет использовать CRISPR для редактирования основных генов 

эмбриона, чтобы выявить генетические ошибки, приводящие к повторяющимся выкидышам. В рамках 

исследования эмбрионам дадут развиваться лишь несколько дней. 

     "Я надеюсь на то, что это позволит нам более точно разобраться в механизмах раннего развития 

человека. Я думаю, что это также поможет выяснить, как мы можем улучшить технологию 

экстракорпорального (бездуховного) оплодотворения, и понять, какие эмбрионы с большей 

вероятностью продолжат развиваться и приведут к рождению здоровых детей" (?), – сказала в 

разговоре с Би-би-си Кэти Ниакан. 

http://www.bbc.com/russian/uk/2016/02/160201_human_embryos_tests_in_uk
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Этическая сторона 

     Однако эти исследования вызывают этические вопросы у Марси Дарновски из Центра генетики и 

общества в Сан-Франциско. По ее мнению, генетическая модификация человеческих эмбрионов при 

недостаточно контроле приведет к тому, что рано или поздно в одной из лабораторий будет создан 

первый генетически модифицированный младенец. "Найдутся богатые родители, которые захотят 

приобрести для своего потомства последний "апгрейд". Вполне возможно, что люди разделятся на тех, 

кто может позволить себе "улучшить" (?) свое потомство, и тех, кому это не по карману или кто не 

захочет этого делать. А это приведет к еще большему неравенству, чем то, с которым мы уже имеем 

дело", - считает Дарновски. Многие ведущие ученые в этой области обеспокоены тем, что 

потенциально технология может быть использована в интересах евгеники, для создания генетической 

дискриминации.  

     В разговоре с Би-би-си профессору Дудна призналась, что ее мучал кошмарный сон. В нем она 

заходила в темную комнату, в которой спиной к ней сидел человек. "Когда он повернулся ко мне 

лицом, я с ужасом поняла, что это Гитлер и что он вызвал меня, чтобы обсудить новую технологию, в 

использовании которой он очень заинтересован", - рассказала профессор. По словам Дудны, несмотря 

на то что очень важно регулировать использование "крисперов", вместе с тем необходимо и прийти к 

согласию относительно дальнейших действий. "Я не хочу давать невыполнимых обещаний, но мне 

кажется, что это поможет положить конец болезням – и мы должны дать шанс ученым и докторам 

претворить это в жизнь", - говорит профессор. 

 

       Зачем нам на Земле учёные, которые искажают Творчество Творца, с 

ихним вмешательством начались только проблемы у человечества. 

Этим учёным не повторить Творца своей генной инженерией, они 

только плодят калек, так как в следующей жизни ему придётся по новой 

проходить свой круг жизни, который помешали пройти в этой. Ведь и 

так понятно, кто нарушает Каноны, тот болеет, рождается калекой.   

Какой смысл лечить человека, которому нравится издеваться над 

другими, обманывать, воровать, унижать, насиловать, убивать..., к 

примеру евреев, чикатил… 

     Вернётся к жизни по Совести и Канонам – болезнь уйдёт, если не 

вернётся, сам уйдёт и начнёт по новой. Посмотрите сколько больных детей 

рождается, им собирают деньги из гуманности, из жалости на операции и 

другие лечения. А 100% результ здоровья врачи не в состоянии им создать, и 

такие дети не живут, а мучаются. Не проще ли им прожить столько, сколько 

отпущено за грехи – деяния прошлые и начать жизнь по новой.  

       Теперь о опытах, которые медицина проводит над человеком, и если 

“учёные” не остановятся, то будут незаметно переходить в мир иной, и в 

дальнейшем отрабатывать по карме за свои деяния.  

ДНК, опыты, телегония. 

Сейчас, по миру, опыты такие производят, 

И никому не говорят, что "человека нового выводят". 

Такие опыты, когда – то проводили, 

Но, незадача – до добра они, не доводили! 



 

320 
  

Наука хочет, Бога, переплюнуть, 

Земля таких учёных может "сдунуть". 

Морально и духовно, человечество к такому, не готово, 

Такое уже было, и ничто ведь под Луной не ново. 

Ученые, по грани тонкой ходят, 

А кто заходит далеко, в иной мир, незаметно, переходят. 

Использовать хотят те опыты, силы плохие, 

На то и интересы есть у них, иные. 

У каждого записано ведь в ДНК, как может он узнать Творца, 

Спираль уходит в Вечность, нет у ней конца! 

Хотят стереть, искусственным путём,  

Чтоб люди Бога не познали, 

Но через опыты, учёных сильно покарают. 

Используют многих ученых в темную, в тихую, 

За славу, за богатство, премию какую... 

Итог печален, у ученого с овечкой Долли, 

Нашла его участь смертельная, в своём же доме. 

Нельзя ещё за грань Бытия, для человека заходить, 

В капкан цивилизаций предыдущих, можно, угодить! 

А телегония – она конечно есть, 

От Предков нам, на то, осталась весть. 

Плохое, можно обнулить, 

Коль душу, ты родную, сможешь полюбить! 

И если спрашивать у Бога продолженье рода, по Его лишь воле, 

То, можно заслужить, прекрасную для жизни долю! 

Условие, однако, есть для первого контакта, 

Ни чёрных, и ни азиатов не должно быть – это факт! 

Сейчас же, на славян, кто будет нападать, 

Стеченьем обстоятельств, скоропостижно будет погибать. 

Отсеиваться будут также русы, 

В небытие уйдут убийцы, пьянь и трусы! 

Не вся цепочка ДНК ещё изучена, 

Умно устроена и на замки она закручена. 

Раскрыть её, не скоро человечеству дадут, 

А только тем потомкам, которые Отца не предадут! 

 

    Как видишь, в прошлом такое уже было и закончилось печально для рода 

человеческого, нет в этом надобности, отдельные люди, наделённые властью, 

стараются разработки эти продолжить. С какой только целью? Для кого? 

   Вещи очень серьёзные, ВЕСЬМА СЕРЬЁЗНЫ, чем ты думаешь. Постарайся 

осознать, что за все свои действия будешь отвечать только ТЫ и только ТЫ, 

другого нет, кроме тебя, и не важно мужчина ты или женщина, или дитё не 

разумное.  
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      Для более полного понимания работы энергоновой системы, возьмем к 

примеру негров, у них 6 канальная система, и среди негров нет желающих 

заниматься медитацией, или духовным развитием, нет таких философов, 

которые могли оставить след в истории своего народа, кроме музыки, я ни 

чего в интернете не нашёл. Специально искал подтверждение. 

     Если взять индусов, то у них в этом отношении идут продвижения, есть 

люди которые занимаются медитациями, йогой, есть написанные книги о 

духовном развитии, такие как Махабхарата, Упанишады, Бхагавадгита, всех 

перечислять не будем.  

      Если к примеру, взять китайцев, то у них тоже есть продвижение в 

медитациях и духовном развитии, из книг это Даосизм, Конфуций, есть 

конечно и другие, достаточно много. Самое интересное то, что в интернете 

есть записи о философах Индии, Китая, а о неграх ни чего нет, всяко разно 

забивал в браузер – тишина, или не соответствующее выдавал, попробуй 

ради интереса. 

      У славян полная энергоновая система, он может войти в любое состояние, 

без подготовки, он этим сознательно управляет, любым переходом, надо 

только вспомнить. Почему так происходит? Энергоновая система полная, 

питание из естественных продуктов (то что давала природа и своим трудом 

растили), гармония с Природой (жили в основном на природе), не разрушали 

Землю Матушку, брали по потребности и просили сначала разрешение, ведь 

всё кругом живое прямая связь и общение на тонком уровне с Богами – 

Духовными Родителями, которые всегда давали знания и помогали в 

трудную минуту, с Землёй(сейчас идёт сплошное разрушение Земли, газ, 

нефть, леса – а дышим то все, ископаемые, моря – вылавливание рыбы и 

сброс отходов),. 

     Потому славян сейчас обманом ввели в заблуждение и убаюкивают 

через СМИ, школы, институты, пищу, браки с другими нациями, 

медицину, вакцинацию, конституцию, суды, религии – боятся, если Дух 

славянский проснётся и обретёт свою мощь, связи с Богом Родом и 

Родными Богами, кто куда тогда побежит с Руси? А успеют ли?  

     Будет время, когда даже насильно, постараются загнать в ярмо все народы 

и славян особенно (что уже происходит), через зависимость от финансовoй 

системы (в городах без денег не прожить), через электронные паспорта, 

взятие ДНК, внедрение в тело  чипов, биометрическую систему, применять 

будут всё, что придумано для подчинения человека, времени у тёмных мало 

осталось, торопятся, и самое грустное то, что нанимать будут среди нас же, 

свои против своих, продадутся за определённую плату, когда кругом земли 

много, ставь хату, сади сады, возделывай землю, корми себя и семью. Живи и 

радуйся, создавай себе и детям прекрасную судьбу, чем на кого – то 

работать, и создавать себе тяжёлую карму, за разрушение Земли, и насилие 
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по приказу над другими за плату определённых размеров защищая тех, кто 

отдаёт тебе приказы.  

     Надеюсь, что в общих чертах рассказал тебе, что такое энергоновая 

система и как она работает в организме и жизни человека. 

 ДНК.  
***************** 

Нет истины, кроме истины внутри тебя. 
Все остальное — это лишь то, 

что тебе говорили другие. 
 

Давай коснёмся не много подробнее этой темы.  

В душе каждого человека от рождения запечатлена вся мудрость 

Вселенной. Это — ДНК всех вещей. На самом деле ДНК можно 

расшифровать как Врожденное Божественное Осознание. 

У каждого живого существа есть врожденное осознание. Таково ваше 

устройство. Это неотъемлемое свойство процесса, который мы называем 

Жизнью. Вот почему, когда люди сталкиваются с великой мудростью, 

она часто кажется им знакомой. Они соглашаются с ней почти сразу. 

Не нужно доказательств. Есть только вспоминание. Так работает 

Врожденное Божественное Осознание. Оно действует 

«на уровне ДНК». Мы видим истину и говорим: «Ах да, 

конечно».  

      Почему в наше время так упорно пытаются изменить ДНК человека? Ты 

догадался! Точно. Потому, что благодаря ДНК мы видим истину. Как ДНК 

меняют ты тоже знаешь. С начало, когда пришло христианство, через мясо 

животных, птицы, рыбу, яйца, теперь добавилось ГМО, содержащие химию 

продукты типа майонеза, чипсы и прочее, наркотики – чай, кофе, шоколад, 

энергетические напитки и … Теперь и кровосмешение сюда потом 

прибавилось и за тысячу с небольшим лет, многое изменилось в человеке, 

но…, ДНК постоянно, неизменно и вряд ли тёмным удастся её изменить. 

      Факты о ДНК 

1. ДНК - это своего рода «священный текст», вполне очевидно, что 

придуманный не человеком. Она является схемой нашего тела, и без 

нее нас бы не было. «Сейчас мне кажется, что полученные данные из 

исследований ДНК на протяжении 50 лет обеспечили материалы для 

нового, чрезвычайно сильного аргумента Разумного Замысла» — 

Энтони Флю (профессор философии, бывший атеист, писатель). 
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2. Даже профессор Фрэнсис Крик, многие годы веривший в 

молекулярную теорию эволюции, после обнаружения ДНК признал, 

что такая сложная молекула не могла возникнуть сама по себе. 

3. Несмотря на то, что она кодирует всю информацию, из которой 

состоит наш организм, сама ДНК состоит всего лишь из четырёх 

строительных блоков или нуклеотидов: аденина, гуанина, тимина и 

цитозина.  

4. Геном человека содержит колоссальное количество информации. Если 

перевести эту информацию в цифровой вид, она бы заняла 3 тысячи 

носителей, емкостью по 100 Гб каждый. 

5. Фрэнсис С. Коллинз, директор проекта Генома Человека, в который раз 

заявил, что информация, встроенная в ДНК, доказывает 

существование Бога. 

6. Как верующий, доктор Коллинз видит ДНК — молекулу, 

присутствующую у всех живых существ, в которой заключена вся 

информация о виде, — как язык Бога, а элегантность и сложность 

органов и остальной природы — как отражение Божьего плана. 

7. Тесты ДНК могут помочь вам понять какой у вас риск 

возникновения определённого заболевания. 

8. ДНК способна храниться чрезвычайно долго – период полураспада для 

нее составляет 521 год. 

9. Если вы развернёте все связи ДНК в ваших клетках, вы сможете 

достичь Луны шесть тысяч раз. 

10. ДНК каждого из нас совпадает с ДНК любого другого человека на 

Земле на 99 процентов, однако у родителя и ребёнка ДНК совпадает на 

99,5 процентов.  

11. ДНК повреждается каждый день, в каждой клетке 

тела человека из-за некачественных продуктов 

(и содержащие химию, ГМО, алкоголя, 

кофе, шоколад, плоти убитых птиц и 

животных…), непригодной воды, 

(напитков разной категории, кроме 

естественных соков, сквернословия и т.п.). 

К счастью, Богом предусмотрена сложная система его «починки». 

Если бы этого не происходило, то все бы умерли от рака или 

гибели клеток (чинится из того что имеет организм в наличии, что 

получаем при употреблении пищи, читай выше в п. 11). 
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12. ДНК можно извлечь из многих различных типов образцов: крови, 

слюны и даже мочи. 

13. Даже у однояйцовых близнецов, обладающих одинаковой структурой 

ДНК, отпечатки пальцев всегда рознятся. 

14. ДНК человека позволяет нам производить сложные расчеты, писать 

стихи, строить кафедральные соборы, ходить по Луне, в то время 

как шимпанзе ловят и поедают блох друг у друга. По мере 

накопления информации, разрыв между людьми и обезьянами 

становится все очевиднее. На сегодняшний день наука 

открыла множество отличий между нами и обезьянами, но 

большинство людей, к сожалению, этого не знают. 

15. Разногласия, возникающие даже в среде самих биологов-

эволюционистов, доказывают, что эволюция не стоит на твёрдой 

научной почве. Это понятно, ведь это только теория. 

16. Многие страны, включая США и Великобританию, ведут базу данных 

ДНК осуждённых преступников. 

17. Эритроциты (красные кровяные тельца) – единственные клетки, в 

которых отсутствует ДНК. 

18. И самое главное — без ДНК жизнь на Земле была бы невозможной. 

В Библии записаны очень мудрые слова. Бог предлагает нам увидеть Его 

через созданные Им творения: 

«Что можно знать о Боге, явно для них, потому что Бог явил им. Ибо 

невидимое Его, вечная сила Его и Божество, от создания мира через 

рассматривание творений видимы» Послание к римлянам, 1:19,20 

По материалам bible-facts.ru 

 

     Самое лучшее восстановление ДНК, это медитация, чтение Гимнов 

Богам Светлым от Души, Богу Единому, молитвы, дыхательные 

упражнения типа йоги, славянской здравы, тайцзи, цигун, жить по 

Совести, по Кононам Творца Единого, по Ведическим Заповедям. 

Соответственно питание живой растительной пищей, той что Богом 

дана для всех одинаково. Нет смысла кушать плоть убитых живых 

существ.  Что ты кушаешь, тем ты и становишься. Растительная пища 

тоже имеет своё ДНК, которое идеально подходит ДНК человека, из 

которой в дальнейшем ДНК человека строится и восстанавливается.  

 

ДНК 

Для любого в этом мире существа, 

Заложен точный код Вселенский ДНК. 

Развернутый анализ крови – необычная посредственность, 

Информацию даёт, какая в них наследственность. 
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Успешно, это для любых объектов применяется 

И также, на отцовство, тест от ДНК определяется. 

Изначально, код РОДства Вселенский зашифрован 

И хакерами от компов ещё никак не оцифрован. 

Человечеством, кто в этом мире хочет управлять, 

Всеми силами стремятся эту тайну разгадай. 

Тогда, у них появится возможность приказы отдавать, 

Продуктам изменив обертку и название, 

Внушить доступнее это человеку при питании. 
Продуктов ГМО, добавок БИО много развелось 

И, объяснение “полезности” (?), тому всему нашлось. 

Вопреки желаниям людское ДНК не изменить, 

Но, к таким попыткам, можно доступ прекратить. 

Взять за правило, что надо натуральными продуктами питаться 

И растительною пищей, чаще, наслаждаться. 

Надобность в добавках БИО, сразу отпадёт, 

Сбалансирует бюджет и оздоровит весь народ. 
А вообще – то ДНК – Вселенское послание, 

Человечества талантов свыше предсказания. 

Они, пускай не сразу же появятся, но всё равно со временем проявятся. 

Раскрыть геномы ДНК, учёные пытаются, 

Всё по сути с соблюдения Вселенского Конона начинается. 

А за этим, всё придёт, великой тайны понимания и с нею самоосознания. 
                                                                                                                                                            22 ноября 2017 года. 

     

       Код РОДства Вселенский зашифрован 

Как читается слово куммир: Кум – РОДственник, Мир – Вселенная. 

Родственник Вселенной. Так славяне называли изваянные из дерева Богов 

Родственных. А тёмные называют идолами, потому как сами идолам да 

иконам своим поклоняются. 

     Вся суть поползновения учёных в том, чтобы раскрыть возможности 

вмешиваться в ДНК человека, надеясь на то, что можно удалить болезни 

человека, связанные с генетическими изменениями. А генетические 

изменения в человеке, связаны с нарушением Заповедей, тоесть Законов 

этого Мира. А через учёных, тёмная навь старается применить знания о ДНК, 

против человека, точнее управлять им на физическом плане, и наши 

талантливые мужи этому способствуют в полной мере за пустые бумажки, на 

которые покупает “благо” цивилизации, без которых можно и так жить 

прекрасно, только своим трудом с Земли. Зато Совесть чистая и судьба, 

соответствующая. 
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     Интересно то, что Творца пытаются объехать на кривой козе, но это вряд 

ли получится. Человек предполагает, а Бог располагает. Кононы 

Вселенские неизменны и никогда их Создатель не изменит по чьей – то 

прихоти, под кого – то, и сколько бы не придумывали каких – нибудь 

приборов, ДНК не будет подвластно изобретателям – мухлёвщикам. Даже 

если в физическом мире чего – то и добъются учёные, обстоятельства могут 

измениться под судьбу, а по судьбе отрабатывать придётся в любом случаи и 

тем, и другим. Вмешательство в судьбу другого человека, даром не пройдёт 

изобретателям и тем, кто доверяет им, ленится над собой работать. Так мир 

Богом устроен, что только тот, кто будет жить по Совести, по Кононам 

Творца и Заповедям Богов Светлых, питаться растительной пищей, тот 

обретёт судьбу иную и станет Земным Богом.  

       Мой отец звал своего отца тятей, а я своего папой. Потом я прочитал в 

словаре старославянском, что слово тятя переводится – Земной Бог Отец.  

       Теперь тебе известно то, что происходит в обществе. В книге, Голос 

любящей Совести, прочитал диалог человека и Творца, отвечающего на 

вопросы, как в книге «Беседы с Богом», и привожу фрагмент: Представь 

себе, что ты едешь в вагоне скоростного экспресса. Это купейный вагон. 

Даже, Я бы сказал, это вагон самого высшего класса, а поезд — самый 

что ни на есть фирменный. Другими словами, ты находишься в 

состоянии максимального комфорта, какое только можешь вообразить. 

Тебе очень и очень хорошо. Ты уверен, что впереди тебя ожидает только 

все самое прекрасное. Представил? 

 И вдруг происходит вот что. Внезапно дверь твоего купе распахивается, 

и ты видишь очень взволнованного человека. Он любит тебя. Он желает 

тебе добра. И он сообщает всем пассажирам твоего купе, что этот 

экспресс несется прямо в пропасть. Необходимо идти к машинисту и 

убедить его немедленно остановиться. 

Все считают, что к ним ворвался безумец. Но ты веришь этому человеку. 

И вы вместе с ним идете к машинисту. 

Когда вы начинаете разговор с машинистом, он, разумеется, тоже 

считает, что вы оба сошли с ума. Ваши доводы ни к чему не приводят. 

Вас предупреждают, что если вы сейчас же не успокоитесь, вас ссадят с 

поезда на ближайшей станции. 

Это предложение тебе очень нравится. В конце концов, пусть едут в 

пропасть, если хотят. Тебя ведь уже с ними не будет! 

Но вот беда: тот, кто любит тебя, говорит, что поезд рухнет в пропасть 

значительно раньше, чем ты доедешь до следующей станции. 

Вы стоите у открытой двери вагона. Поезд несется на полной скорости. 

И тот, кто любит тебя, предлагает тебе немедленно спрыгнуть на ходу. 

Он обещает, что Бог обязательно подхватит тебя на руки и не даст 
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разбиться. «Ты с ума сошел!» — кричишь ты. «Это ты сошла с ума!» — 

кричит тот, кто любит тебя. 

Если ты послушаешься его и спрыгнешь, ты будешь спасена, хотя все 

пассажиры посчитают, что ты спятила. Если же ты останешься в поезде, 

все пассажиры решат, что ты правильно сделала — нечего слушать кого 

попало. Но тот, кто любит тебя, с горечью поймет, что ты повредилась в 

рассудке, и это будет правдой. 

Что бы ты ни выбрал, кто-то всё равно станет считать тебя 

сумасшедшим. Но в одном случае это будут беспечные пассажиры, а в 

другом — тот, кто любит тебя, и, между прочим, Бог, Который любит 

тебя не меньше. В чьих глазах тебе рехнуться — выбираешь только ты. 

Я действительно будто стою у распахнутой двери несущегося на всей 

скорости поезда. 

Это так и есть. Этот поезд несется в бездну бессмысленных рождений и 

смертей. В бездну полного забвения своей истиной природы и пути ко 

Мне. Но с него можно спрыгнуть! 

Каждый из вас выбирает, остаться ли ему в удобном купе и ехать куда 

везут, или же выпрыгнуть в неизвестность. На самом деле, это не такая 

уж и неизвестность. Я обещал защитить тебя, и тебе известно об этом. 

Каждому известно об этом. Но кто-то верит в это, а кто-то… верит очень 

слабо, хотя и не отвергает Мое обещание совсем. Такой трус попытается 

дождаться следующей станции, чтобы спокойно сойти с поезда, едущего 

в смерть. Но беда в том, что он не знает, успеет ли он дождаться, когда 

поезд остановится и позволит ему выйти. 

Поэтому прыгай! Прыгай немедленно! Сейчас же! Я приказываю тебе. Я 

приказываю вам всем. 

Прыгайте в Мои руки! Я сумею поймать каждого, не волнуйтесь. 

Поймите же, глупые, этот поезд существует вовсе не для того, чтобы 

выпустить вас из своих цепких лап. Остановок может и не быть. Двери 

могут и не открыться. Это — поезд смерти! Это — поезд иллюзии. Его 

конечное назначение — ваша потерянность в слепом безумии. 

В поезде спокойно и уютно. Ты смотришь на стены вагона, — они 

достаточно крепки. Что, казалось бы, может повредить тебе? Здесь 

всегда есть кипяток, сахар, мягкая теплая постель. А в буфете — всегда 

накормят до отвала. Зачем еще что-то менять? 

Но прислушайся! Колеса стучат. Это означает, что ты куда-то 

движешься. И если у тебя есть мозги, тебе станет интересно, куда именно. 

Ведь поезд — средство передвижения, а не общежитие! 

Прыгайте немедленно! 

Что это означает — спрыгнуть немедленно? Как перевести это на нашу 

реальную жизнь? Ты говорил, что не стоит слишком сильно двигать горы 
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вокруг себя. Не стоит срываться и бежать из дома, надо начать изменения 

внутри. Это так? 

Немедленно спрыгнуть — означает немедленно начать путь ко Мне. 

Стоя в реке безумия, немедленно повернуться против течения! 

Но начать ты сможешь лишь из того положения, в котором находишься 

сейчас. Не нужно ломать дрова и сокрушать стены. Главное — чтобы 

этот путь начался внутри тебя! Чтобы он немедленно начался! Если это 

действительно произойдет внутри тебя, внешняя обстановка постепенно 

изменится, все внешние препятствия постепенно исчезнут. 

Начать путь — означает принять твердое решение, что с этой самой 

секунды служение Богу станет единственной целью твоей жизни. Приняв 

такое решение, ты начнешь делать ВСЕ, ЧТО В ТВОЕЙ СИТУАЦИИ 

ВОЗМОЖНО. 

Постоянно вопрошай себя: действительно ли я сейчас делаю все, что в 

моих силах? 

На самом деле, каждый из вас имеет достаточное пространство для 

действий в служении Богу. Так заполните же все это пространство! Не 

нужно сетовать, что оно слишком мало, и крушить все подряд, 

заполните то, что имеете сейчас! И тогда оно постепенно расширится. 

Скажу тебе вот что. Это только звучит так просто — делать все, что в 

данный момент в твоих силах. В действительности, это великий труд и 

великий подвиг! Ибо самое главное препятствие — твое собственное 

лицемерие. 

И принять такое решение нужно НЕМЕДЛЕННО! 

Не ждите, когда поезд смерти остановится сам и выпустит вас. 

Не откладывайте на завтра или на какое-то более благоприятное время. 

Здесь таится ловушка! 

Вера в «светлое будущее» — скользкий путь в западню! Западня эта 

заключается в том, что вы не отбрасываете совсем ваше служение Богу, 

вы не отказываетесь признать необходимость начать его. Это усыпляет 

ваш разум, создавая иллюзию, что все в порядке. 

Если бы вы сказали, что это слишком трудно для вас — служить Богу, 

что вы вообще не способны на это — начать настоящее подвижничество, 

ваш разум немедленно забил бы тревогу. Ибо ваш разум понимает, что 

жизнь без бхаджана (почитание) — путь в бездну забвения. И если вы 

отрицаете необходимость бхаджана, разум немедленно восстанет. 

Полагаясь же на будущее, вы усыпляете свой разум. Вы говорите: «Не 

волнуйся, я прекрасно понимаю, что бхаджан (почитание) необходим. Я 

обязательно начну его. Только это произойдет чуть позже». 

Но это не происходит никогда. Вечное завтра никогда не наступает. А 

разум спокоен, потому что вы не отказываетесь от бхаджана 
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(почитание). Вы не отказываетесь, и разум воспринимает это как 

свидетельство, что бхаджан есть. Но вы ничего не делаете, а это 

означает, что никакого бхаджана нет. 

Вообще, этот губительный «футуризм» бывает двух видов. Первый — о 

котором Я тебе сейчас рассказал — основан просто на лени. Его формула 

выглядит так: я знаю, что это нужно делать, и обязательно начну, но 

только завтра. 

Второй — более опасен, так как основан на искреннем желании 

совершать бхаджан и по этой причине труднее различим. Его формула 

такова: сейчас я должен хорошенько потрудиться, чтобы потом иметь 

возможность совершать бхаджан, ни на что не отвлекаясь. 

У тебя есть какие-то трудности, и ты хочешь на время отложить 

бхаджан, чтобы раз и навсегда покончить с ними. После этого, как ты 

полагаешь, ты сможешь служить Богу, не беспокоясь о чем-либо другом. 

Ты действительно хочешь служить Богу, ты действительно хочешь 

свернуть всю гору сразу и забыть о ней. Поэтому твой разум не видит 

ничего опасного и теряет бдительность. 

Иллюзия такого подхода заключается в том, что эта гора — ни в коем 

случае не последняя! Мир материи устроен таким образом, что 

проблемы будут вечно вставать перед тобой. И если ты снова и снова 

откладываешь бхаджан, надеясь уж на этот-то раз окончательно 

покончить со всеми проблемами, ты рискуешь никогда его не начать. 

Скорее всего, так и произойдет. Вернее — не произойдет ничего! Ибо 

откладывание бхаджана постепенно разрушает в твоем сознании 

желание его совершать. 

Поэтому — необходимо научиться «растягивать» проблему, не нарушая 

свой ежедневный обет. Формула такого умонастроения выглядит 

следующим образом: я не притронусь ни к каким другим делам, пока не 

исполню свой сегодняшний долг перед Богом, пусть даже при этом все, 

что я имею, сгорит синим пламенем. 

Это и есть правильное расслабление. 

Начни жить так. Ты очень скоро увидишь, что проблемы решаются 

сами собой. А если даже и не решаются, то в этом нет ничего страшного. 

Ой, ой! 

В этом мире не может произойти ничего особенного. Каждое утро солнце 

будет вставать на востоке, а каждый вечер — садиться на западе. Да и в 

промежутке между этими событиями не случится ничего нового. 

Поэтому оставь этот мир в покое и сосредоточься внутри себя, на Пути. 

Самая великая проблема, какая только может возникнуть в этом мире, 

— это угроза твоей жизни, опасность расстаться с этим твоим телом. Но 



 

330 
  

если ты сохраняешь жизнь ценой своего бхаджана, ты ничего не 

выигрываешь, ибо жизнь без бхаджана лишена всякого смысла. 

Поэтому, когда встает выбор: бхаджан или жизнь, нужно выбрать 

бхаджан, и ты сохранишь и то, и другое. В конце концов, оставить тело, 

находясь в состоянии глубокой медитации на Имя, — не самое плохое, 

что может с тобой произойти. 

Если же ты выберешь жизнь без бхаджана, то превратишься в труп, 

хотя по-прежнему будешь продолжать дышать и что-то есть. 

Почему это должно быть так страшно — начать путь к Тебе? 

На самом деле страшно как раз другое — не начать путь ко Мне. Но для 

того и существует иллюзия, чтобы вы падали в пропасть, пытаясь 

избежать пропасти! Это королевство кривых зеркал. Вы будете находить 

обман на каждом шагу, пока не позовете Меня. Но, даже позвав Меня, 

вы еще не избавитесь от всех страхов, ибо нужно не только позвать, но и 

поверить. 

Пока вы не верите в Мое обещание, вам будет казаться, что Я призываю 

вас совершить какое-то безумие. Если вы пойдете на Мой зов, не имея 

веры, царство иллюзии создаст на вашем пути всякие ужасы, и вы 

повернете обратно. 

           Вот и нам пора совершить бхаджан – почитание, 

вернуться к корням своим, Богам РОДным, жить по 

Совести, по Заповедям Творца, а иначе будем как ходячие 

трупы, есть и пить то, что создано на вытяжке из 

трупа – абортированного эмбриона.  

         Задумайся, почему евреи торговали раньше 

алкоголем, табаком – а, сами этого не употребляли. 

Почему они создали корпорации, где создают пищу на 

основе вытяжек из абортированного ребёнка, ГМО, а 

сами эту пищу не употребляют!!! Для кого это? 
 

Отношения мужчины и женщины.   

 

      Я долго думал, как рассказать читателю о взаимоотношениях двух полов, 

почему сейчас такие отношения в семье, с чем связано и откуда пришло. 

Вспомнил о книгах Сидорова Г.А., у него есть рассказ старого еврея, 

которому известно, как создавались и внедрялись эти знания, для какой цели, 

и кто создавал эгрегор.   Эти несколько страниц, я решил поставить в начало 
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главы отношений 

супругов, как 

наглядный пример, для 

более полного 

понимания, 

 что происходит в 

семьях и в Мире, когда 

отступили от Заповедей 

Творца и стали пользоваться искусственным 

эгрегором пороков, которым заменили настоящего 

Создателя. Как создаётся и поддерживаются человеком эгрегоры и кем, 

какие, читайте в послании…   

Эгрегоры. 

Эгрегоры, людьми, что создаются сами, 

На самом деле обложение "весами", 

Чужих идей, навешанных годами. 

Воли чужой и подчинение веками. 

Вопрос в другом, люди обманываться рады, 

Всё потому, что Бога не нашли в себе и в Нём отрады. 

Люди хотят наживы, злата горы, 

И создают ментальным излучением эгрегоры, 

Тёмные рады за носы людей водить, 

Но понимают, что и сами могут угодить. 

Так сдерживание развития Землян, 

Особо рода в них славян, 

Сказаться сильно может на Галактике, 

Боги применят особые на то и практики. 

Основа жизни – выбор человеческий – свята, 

Для создающих, здесь эгрегоры, начнётся маята, 

Естественным путём "зачистка" организма происходит, 

Что страх и жуть, на тёмные структуры так наводит. 

Эгрегоры же создаются, чтобы Бога заместить, 

В душах людей волнения, тревоги породить. 

Эгрегор по себе – структура есть нейтральная, 

Вопрос, кто применять будет глобально. 

Создать эгрегор радости, духовности и счастья, 

Но больше видим, подчинение, разруху и ненастья. 

Лучше эгрегоры не создавать, 

А Бога через знания и Душу обретать! 

 

В отрывке рассказаны интересные факты евреем дядей Ёшей, предлагаю 

ознакомиться для более полного понятия, как запустили Эгрегор пороков, 

что из этого получилось, тебе уже ясно из выше прочитанного. 
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 - Понимаешь, - продолжил он. - в то время, когда в Египте создавался 

эгрегор Амона (2500-1700 лет до н.э.), в Старом Свете серьёзных войн не 

было. Следовательно, отсутствовал надёжный источник энергии 

человеческого страдания. Поэтому тёмному жречеству и понадобилась 

Мезоамерика. Тем более, что с наивными индейцами можно было проделать 

всё что угодно... Позднее, когда эгрегор Амона набрал силу и Старый Свет 

захлестнуло кровопролитие: это войны Аккада с шумерами, становление 

Вавилонии, нашествие гутиев, борьба 

Вавилонии и Ассирии, войны Египта 

в Азии и Африки и т.д. Короче, 

энергии страдания хоть отбавляй! И 

чем сильнее становился эгрегор, тем 

больше войн и кровопролитий он 

провоцировал. Страшный магический 

круг замкнулся. К такому результату 

и стремилось тёмное жречество. Те 

самые жрецы Амона и их хозяева. 

Чем была для них хороша 

Мезоамерика? Прежде всего, своей 

стабильностью. В Старом Свете 

войны иногда и прерывались. В 

Новом же Свете 

жертвоприношения проводились 

постоянно. И не малые. Как ты 

только что сказал: «На 

жертвенных камнях вырывались 

сердца у десятков и даже сотен 

тысяч». Именно поэтому так долго и 

не открывалась Америка. Хотя о ней 

знали и египтяне, и финикийцы, 

конечно же, русы -даны, и русы - нордвены, и даже арабы с турками. Ты 

думаешь, Колумб плыл, не зная куда? Как бы не так! Он располагал 

древними географическими картами. И отлично знал, что плывёт не в 

Индию... Заметь, как интересно: в Америке начинается конкиста. 

Фактически, идёт война на уничтожение индейцев. Включилось, так сказать, 

другое «жертвоприношение», а в Европе слабеет влияние «святой» 

инквизиции, меньше стало гореть костров с женщинами и еретиками, 

началась эпоха «недовольства» католической церковью и был взят курс 

на реформацию.  

- Получается, что святая инквизиция делала то же самое, что и тёмное 

жречество Мезо Америки? Накачивала до максимума эгрегор Амона 

энергией «человеческого страдания» через свои костры и камеры 

пыток? - задал я глупый вопрос. 
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- Наконец-то до тебя дошло! - съязвил дядя Ёша. - а я уж думал - ты не 

догадаешься... Только не реши, что распроклятый эгрегор принимает в себя 

энергию человека, вызванную одним лишь физическим мучением. Он с 

удовольствием сосёт силу и других форм страдания. 

Особо ценен силовой поток, вызванный страданиями людей во время голода, 

болезней, панического страха. Или тогда, когда человек начинает ревновать, 

завидовать, оказывается под воздействием чувства жадности, похоти и 

ненависти. Самое главное, чтобы происходил процесс страдания... 

- Постой! - прервал я рассказчика. - Из твоих слов волей-неволей 

напрашивается вывод, что чем больше на Земле злых, завистливых, 

ревнивых, жадных, жестоких, короче ущербных, тем больше сил 

накапливает это полевое чудовище? 

- Именно так, Гера... Так! - кивнул головой бывший учитель. - Чем 

больше на планете дегенератов, тем могущественнее, благодаря их 

усилиям, становится эгрегор Амона. Наш иудо-христиане-исламский 

бог. Вернее, божок, но у этого прожорливого и вездесущего пахана 

имеется ещё и вкус. Он требует не просто, какую попало, энергию 

человека, а пси-энергию: творческую, созидательную... Давай вспомним 

вместе время «святой» инквизиции. Кого сжигали на кострах, кого зверски 

пытали в своих подземельях церковники - служители Иеговы-Амона? Не 

крестьян и не людей с улицы. Прежде всего, талантливых личностей. 

Продвинутых в каких-либо науках или искусстве, людей, способных понять, 

что собой представляет иудо-христианский «Единый Бог» и как с ним 

бороться. Всех этих непростых людей обвиняли в служении Сатане, то бишь 

своему же католическому хозяину Амону и с пением молитв сжигали на 

кострах... На кострах инквизиции сгорали и сотни тысяч ни в чём не 

повинных женщин. Оказывается, психическая энергия красивой 

женщины - тоже «деликатес» для эгрегора изувера. Примечательно, что 

красивых дур не трогали. В кострах горели женщины умные и одновременно 

красивые, одним словом - целостные. Спрашивается, зачем? Здесь 

учитывалась установка Гермеса трижды Величайшего: «что внутри, то и 

снаружи». Фактически, инквизиторы на протяжении четырёх веков, при 

помощи костров, проводили селекцию европейских женщин. Чтобы на 

Западе основная масса людей женского пола, особенно 

привлекательных, превратилась в психически ущербных стерв, 

помешанных на деньгах, власти, сексе и развлечениях. 

- Ты говоришь что-то ужасное! - не выдержал я. 

- Я рассказываю тебе очевидные факты, Гера. Умная и одновременно 

красивая женщина, к тому же умеющая любить и ценить мужчину, для 

Сил Тьмы очень опасна! Она способна вдохновить и повести за собой 

тысячи! Заставить такую тупо служить эгрегору невозможно... Она, и на 

самом деле, в лучшем понимании этого слова – ведьма. Значит, её место – 

на костре, а психическая сила через неимоверное страдание, безусловно, 

творческая, должна стать достоянием эгрегора. Изуверу Амону и его 
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хозяевам на земле нужна другая женщина: властная, эгоистичная, 

склонная к конфликтам, крайне заносчивая, патологически обидчивая, 

истеричная, стремящаяся к комфорту, к роскоши, получению 

чувственных удовольствий и – обязательно тупая. Последнее – самое 

главное. Ты заметил, что умных стерв на свете не бывает. Все стервы 

имеют куриный интеллект и животную страсть к развлечениям. Обрати 

внимание на наших советских идиоток. Кстати, ты знаешь, что означает 

входящее у нас в моду слово «стерва»? 

- Знаю, - кивнул я рассказчику. - Кусок гнилого, обсиженного мухами, 

смердящего мяса. Отсюда и название падальщика - орёл-стервятник... 

- Интересно, что ни в Европе, ни в Америке многие значения этого слова 

не знают, - продолжил объяснение дядя Ёша. - Их женщины с удовольствием 

называют себя стервами. И даже гордятся таким именем. Они думают, что 

оно указывает на их женскую независимость и по отношению к мужчине - 

жестокость. А оно означает «падаль». Так вот, в падали женского пола как 

раз и нуждается эгрегор Амона. Её - эту падаль в платьях и юбках, - 

служители божка добрых четыреста лет и селекционировали... Почему ты не 

спрашиваешь, зачем? - посмотрел на меня учёный. 

- Не трудно догадаться, - невольно грустно улыбнулся я. - Подобные 

женщины, хоть и ходят на двух ногах и разговаривают, но, по своей сути, 

людьми не являются. 

- А кто же они? - с напускным удивлением развёл руками историк. 

- Все они представляют собой индивидуумов из двух низших слоёв 

общества. Среди подобных, наверняка, полным-полно лесбиянок - так? 

Пожилой еврей улыбнулся: 

- Потому, что стервы нормальным мужчинам, думаю, не нужны... И 

что им остаётся? 

Становиться шлюхами. 

- Или в половом отношении удовлетворять друг друга, - продолжил за 

меня антрополог. - Ну а те, которые ещё до конца не спятили, женят на себе 

богатых и глупых парней, благо последних видимо-невидимо, и успешно 

треплют им нервы. Являясь не только «кровососами» материального, но, что 

самое ужасное, и психического. 

- Это женщины – вампиры.  

- На Западе русские эмигранты их называют коротким словом «вамп», - 

уточнил дядя Ёша. - Если учесть, что христианские семьи в основной своей 

массе моногамные, мормоны не в счёт, то представь, что каждый мужчина 

имеет в своём доме личного вампира. И великое счастье, если аппетиты этого 

зверька ограничены одним материальным! Но чаще вопросы материального у 

него всего лишь средство для отсасывания психического! Что тогда?  
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- У стервы же арсенал огромен! На 

то она и стерва: тут и «молчаливый 

истошный крик», структурирование 

вокруг себя, при помощи эмоционально-

ментального поля, особого 

пространства страдания. Кто в него 

попадает, тому сразу же становится 

плохо. Помнишь, как у Высоцкого: 

«Пришёл домой - там ты сидишь»! 

«Она» не кричит, просто сидит, но 

парню – то каково! Если же стерва - 

начинает кричать, обвинять! С обидой 

в голосе упрекать... Она - зверёк, стерва 

не стремится к истине. Истина ей и не 

нужна. Женщина – вампир всегда 

защищает то, что она больше всего в 

себе ценит. А ценит она своё 

психическое оружие – бешеный, 

животный эгоизм. Других 

привязанностей она не знает. 

Правильно ты сказал, что духовно 

ущербная женщина, какой бы королевой 

она себя ни считала, человеком не является. Она, всего лишь, 

искусственно созданный, живой, женский механизм, генетически 

приспособленный для откачки творческой психической энергии мужчины 

тёмному эгрегору. 

- Но я где-то слышал, что психические вампиры сами получают энергию 

от своей жертвы? - прервал я рассказчика. 

- Да, получают, - согласился дядя Ёша. - До пяти процентов... а всё 

остальное к божку. К нему, проклятому! Для того он их всех и создал, 

вампиров, чтобы жить как подобает. Ты знаешь, почему мужчины 

христиане миллионами спиваются, садятся на иглу и многие кончают 

самоубийством? На 90% в этом виноваты их жёны. Да-да, виноваты их 

домашние стервы. Те, кого они, мужчины, привели в свой дом, 

короновали как цариц, став для них послушными рабами... 

Христианский мир, Гера, это мир скрытого матриархата, где мужчине, в 

основной своей массе, отведена роль добытчика материальных благ для 

той истерички, которая для него хуже смерти. Потому что они, эти 

истерички, скандалами и словесными издевательствами обесточивают 

его до основания. В своём доме мужчина-христианин не хозяин. Хозяин 

тот, кто владеет арсеналом психических пыток, кто контролирует в 

семье секс и за кого горой государственная машина. Попробуй окажи 

сопротивление своей жене-стерве? Я не говорю о Западе, там жена мужа 

сажает за решетку элементарно. Например, за излишнее стремление к 
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сексуальной близости или за то, что сказал ей грубое слово... Я обращаю твоё 

внимание на то, что делается у нас в СССР... Законы нашего гнилого 

государства тоже на стороне стервы. Она, наша советская жена, тоже может 

легко и просто замордовать своего мужа. При разводе через суд она заберёт 

половину того, что у тебя есть. Хотя и пришла к тебе в одном платье. А если 

у вас появится ещё и общий ребёнок, то плати, милый, ей «прожиточный 

минимум», 25%! Не столько, сколько требуется ребёнку, а четверть своей 

зарплаты! 

- Слава богу, у меня нет жены-стервы и вообще никакой нет! - поднял я 

руку, но дядю Ёшу было уже не остановить. 

- Есть такая сказка, Гера, как один король, который очень боялся своей 

жены, решил узнать, кто же в его королевстве своей жены не боится. Для 

этого он собрал на площади перед дворцом всех мужчин своего феода и 

сказал: - Пусть останется на площади тот муж, который не боится своей 

жены. - Через несколько минут на площади остался один единственный 

мужчина. Тогда король подошёл к нему и спросил: - Неужели ты не боишься 

своей жены? - На что мужчина ему ответил: - Я потому остался на площади, 

что мне моя жена наказала, чтобы я не связывался ни с какой компанией... - 

Королю всё стало ясно. Во всём, что я тебе рассказал, прослеживается одна 

психологическая тонкость, Гера. Мужчины, в физическом плане, не боятся 

своих женщин. Они трясутся от страха перед ними по другой причине. 

Современная христианская женщина, под воздействием эгрегора 

страдания, превратилась в мощного домашнего энерговампира. 

Физические удары по сравнению с психическими, куда менее болезненны и 

не так опасны. Негативное психическое воздействие отсасывает 

энергию. Вот в чём соль – забирать самое дорогое, что у него есть. Если, 

аура человека, после такого удара не может к определённому сроку себя 

восстановить, то, его физическое тело медленно начинает умирать. 

Многие мужчины, интуитивно чувствуя, что их жены являются 

психическими палачами (на тонком плане) и что при одном только их 

виде у них, у мужчин, от страха, что «вот – вот сейчас начнётся», по 

спине пробегают мурашки, начинают бороться со своими страхами и 

стрессом, принимая спиртное. Пьяному, как известно, «море по колено». 

Как раз это-то и требуется эгрегору. Пристрастие к алкоголю - путь и к 

дегенерации, и к тому свету. В ваше время на смену спиртному пришли, 

как ты знаешь, наркотики. Даже представить себе трудно, во что это 

может всё вылиться? - вздохнул учёный. - Женщина! Земное 

материальное воплощение самой Лады-Исиды. Проводник в семью 

высшей небесной любви - и на тебе! Всё наоборот - палач-убийца, 

семейный деспот... Вот что значит умелое воздействие на генетику и 

психику. 

- Ты считаешь камеры пыток и костры инквизиции - умелым 

воздействием? - спросил я. 
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- Всё это была форма, признаться, ужасная! Умение в другом: кого 

посадить на костёр, а кого оставить на развод... 

- Здесь с тобою я согласен, спорить не буду. Знал бы ты, сколько я таких 

вот стерв повидал за свои тридцать? Первое, что они у меня спрашивали, так 

это: как я по жизни устроен? Сколько получаю? Какая у меня квартира, есть 

ли машина и т.д. Что касается моего внутреннего мира, то их это вообще не 

волновало. 

- Я тебя понимаю, - сверкнул своими тёмными глазами дядя Ёша. - Сам 

прошёл такую школу. Пока не встретил свою Розу... 

- Ты скажи мне вот что, - прервал я рассказчика. - Разве вампиров 

мужчин не бывает? Похоже, ты - самый настоящий женоненавистник! Всё 

ругаешь бедных женщин и ругаешь. Видать, тебе действительно от них 

досталось, - полушутя-полусерьёзно обратился я к еврею. 

- Я, и вдруг женоненавистник! - засмеялся последний. - Да я женщин 

обожаю!! Потому мне так за них и больно... Неужели ты этого ещё не понял? 

А на счёт мужчин, я вот что тебе скажу: стервецов среди них тоже 

немерено! В основном, в среде высокого и среднего начальства. Наверху 

- всегда сборище дегенератов. Дегенераты же, как правило, морально 

невменяемы, следовательно - вампиры. Так что и среди мужчин такого 

добра воз и маленькая тележка. Особенно в странах исламского 

фундаментализма. Там качают жизненную энергию из женщин и качают 

мужчины... Но о них, о мужчинах, разговор пойдёт особый, и он у нас 

впереди... Почему я остановился на женщинах? Да потому, что в них 

больше земного. С другой стороны, с ними долго работали и 

продолжают работать. В средние века провели селекцию, в наше время 

разрушают психику вот этим. 

И лектор положил передо мною неведомо откуда взявшуюся здоровенную 

пачку различных западных журналов. 

- Ты скажи мне вот что: чего «они» так привязались к женщинам? 

- Ты что не понимаешь? - удивился дядя Ёша. - Через женщину 

посредством сексуального инстинкта можно легко манипулировать 

сознанием мужчины, что тут неясного? 

- Наконец-то дошло, - почесал я затылок. 

- За два, три дня их изучишь, - показал антрополог на журналы. - Чем 

ценна эта контрабанда? Прежде всего, тем, что ты ни в одном из изданий не 

увидишь ни одного нормального человеческого женского лица! Правильных 

физиономий много. И все они склабятся. Не улыбаются, а только делают вид. 

Но ты посмотри им в глаза, этим красавицам? Вот, и вот, и ещё вот! - 

перелистнул он страницы. - Ни тени мысли! Сплошная кирпичная тупость. 

Самодовольство, эгоизм, надменность и жестокость! Женщина - носитель 

высокой любви и с перекошенным злобой лицом. К тому же все они 

выставляют напоказ свои голые прелести! Оказывается, именно это в 

женщине является главным! Обнажённая сексуальная задница, длинные ноги 

и пышный бюст! Короче, форма. Одна голимая форма! Привлекательная 
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оболочка... То, что должно действовать на психику самцов. Ради чего 

они будут отдавать зверьку в женском обличии не только содержимое 

своего кошелька, но и потенциал своей творческой психической 

энергии. Что-что, а страдания такой демон в юбке, - показал на одно из 

женских лиц с обложки журнала историк, - своему партнёру на полжизни 

обеспечит. И ещё какие! Вот он идеал современной женщины! Скоро его 

будут нагло и бессовестно навязывать нам. Лет через пять - семь, а может, и 

раньше. Всё туда катится, Гера! Туда! И нет никакого просвета... 

На несколько секунд антрополог замолчал. Он сидел, согнувшись над 

стопкой своих журналов, и о чём-то сосредоточенно думал. 

- Понимаешь, - показал дядя Ёша на цветные обложки. - Перед нами 

технология глубинного программирования человеческой психики. Какое 

бы издание ни взяла в руки западная женщина, она всегда видит один и тот 

же идеал. Суть его везде одинакова: перед ней - нервное, эгоистичное, 

искореженное самомнением и гордыней женоподобное существо... Если 

судить по тому, что показывают по западному телевидению и по 

голливудским фильмам, наглое, крайне практичное и жестокое... Сознание 

западной женщины может и воспротивиться такому вот идеалу, но в 

подсознание духовные ценности подобного «сокровища» всё равно 

провалятся. Как говорят в народе: «вода камни точит» ... И там, в глубинах 

подсознательного, жизненные установки навязанного образа закрепятся 

намертво. Вот и представь, во что превращается психика западной средней 

женщины? Если же Женщина от природы умна и способна любить, она, 

пожалуй, может дать ход назад такому вот программированию. Но беда в 

том, что у неё на Западе почти нет нужных ей духовных ориентиров. Вот 

беда. 

Дело в том, что и в Америке, и в Европе все печатные издания, начиная от 

бульварных газет-сплетниц и кончая солидными журналами, а также все 

каналы телевидения и радио находятся под контролем одной и той же группы 

преступников. Запомни, Гор, - впервые дядя Ёша назвал меня после нашего 

похода снова Гором. - Одной и той же группы международных 

преступников. Это Ротшильды, Варбурги, Оппенгеймеры, Шифы, Морганы и 

т.д. Вся эта «гвардия» из тех, которые считают себя членами Мирового 

правительства. Представители расы «избранных»! 

- Откуда тебе это известно? — спросил я. 

- Как откуда? - удивился антрополог. - Я же еврей и «своих» обязан 

знать! 

На слове «своих» он сделал особое ударение. 

- Как видишь, на их вшивом Западе все средства массового 

программирования имеют одного хозяина. Впрочем, у нас в СССР то же 

самое... Но на Востоке пока другие ценности... Это радует. И есть откуда 

взять идеалы. Слава богу, ещё жива классика... а у них там попробуй, 

сориентируйся? Найди себе пример, которому можно следовать? Помимо 

того, что тебе так старательно навязывают... 
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- Так какая же это к чёрту демократия? - не сдержался я. - Тут же 

диктатура, и ещё какая! 

- Демократией называется тот фиговый листочек, которым они 

прикрывают одно место на видимом образе своей диктатуры! - засмеялся 

антрополог. - У них, «за бугром», диктатура, давным-давно не столько 

административная, сколько финансовая. Это они нам всё рассказывают 

разные байки о своём свободном западном мире. Кстати, под контролем тех 

же дяденек, имена которых я назвал тебе выше... Чтобы мы, придурки, 

клюнули их приманку и подавились ею! 

- Ну и как ты считаешь, процесс «клёва» пошел? - спросил я учёного. 

- Пошел, пошел, ещё как! - погрустнел историк. - Многое им, конечно, 

удастся, многое, но не всё... 

Дядя Ёша на минуту снова задумался. И воспользовавшись этим, я его 

спросил: 

- Ответь мне вот на что, дядя Ёша. У нас на Руси никакой святой 

инквизиции вроде бы не было. Никакого «аутодафе» и никаких костров. 

Следовательно, селекция наших женщин «друзьям-приятелям» из конторы 

С.Т. не удалась, да и в средствах массовой дезинформации вроде бы всё пока 

благополучно, но тогда откуда у нас в СССР столько стерв? Особенно среди 

молодых? 

- Во-первых, Гера, ты зря думаешь, что на Руси женщин не тронули. 

Их ещё как задели! Особенно в период интенсивной силовой 

христианизации, в конце X века и в начале XI. Загляни в летописи - в 

греко-византийские. 

- Так как же я в них загляну? - посмотрел я на историка. - Если в СССР 

они не изданы? 

- Некоторые ты найдёшь в самиздате. Они ходят в среде учёных из рук в 

руки. Вон видишь папку на верхней полке? Бери и читай! Все летописи, 

которые там лежат, представляют собой переводы некоторых афонских 

хроник. Ты слышал когда-нибудь про мыс Афон в Греции? На нём недалеко 

от моря на высоком плато, вернее даже горе, сосредоточено сорок 

православных христианских мужских монастырей. Там стоят монастыри 

греческие, русские, грузинские, армянские, болгарские и т.д, и в хранилищах 

тех монастырей лежат бесценные древние рукописи. По утверждению 

«друзей» из Ватикана - больше десяти тысяч! Как туда попали все эти 

рукописи, разговор отдельный, и не сейчас. Важно то, что в них написано, - 

правда... 

- Правда, скрытая от науки? - вставил я. 

- Не совсем, кое-что «нам» удалось оттуда взять. - На слове «нам» 

антрополог сделал еле заметное ударение. - Как раз то, что касается 

деятельности князя Владимира... О том, как сжигались в период 

христианизации Руси древние ведические книги, как уничтожались 

старинные летописи. И как тащили на костры хранителей-ведунов и 

волховок-жриц. А вслед за ними топили в реках и озёрах тысячи и 
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тысячи «обличенных в колдовстве» русских красавиц. Просто на Руси у 

христиан была мода топить, а не жечь... Если брошенная в воду связанная по 

рукам и ногам женщина каким-то чудом всплывала, то её признавали 

ведьмой - и тут же добивали. Ну, а если она сразу же шла ко дну, то просто 

разводили руками, дескать, с кем не бывает - ошиблись! Поэтому не надо 

думать, что селекции женщин-русичей не было. Она началась, и началась 

усердно. Но до логического конца попам её провести не дали. Здесь ты прав. 

В первой половине XI века по всей Руси прокатилось мощное 

антихристианское народное восстание. Фактически, после него в Восточной 

Европе снова восторжествовала ведическая традиция. Это легко доказать, 

если вспомнить текст «Слово о полку Игореве». В нём нет никаких 

упоминаний ни об Иисусе, ни его последователях. Ты со мною согласен? 

- Как тут не согласиться? - «Слово о полку Игореве» знаю почти 

наизусть, а оно было написано в начале XII века... 

- Во второй его половине на Русской земле начинают снова действовать 

ватиканские легаты. Некоторые князья опять начинают принимать 

христианство, кто византийское, как, например, Игорь Рязанский с 

домочадцами, а кто сразу под крыло папе Римскому! Имею в виду князя 

Владимирского, твоего тёзку, Даниилу Галицкого, князей Черниговских и 

других. Но на сей раз попам с кострами, дыбами и прорубями не повезло. С 

востока из-за Волги на взбесившихся князей-отступников обрушилась 

Сибирская Русь. Удар Артании был ужасен. Князья-предатели либо погибли 

в битвах, либо бежали к своим покровителям за границу. Так, Даниил 

Галицкий спасался у папы Гонория III в Ватикане, а князь Андрей 

Ярославович у своего приятеля короля Швеции. Благодаря Орде, на сто с 

лишним лет напор христианского Запада на Русь был остановлен. В XIV же 

веке вместо католицизма и христианства Византийского толка на Русскую 

землю пришло апокрифическое ведическое христианство Сергия 

Радонежского. На Руси началась эпоха возрождения и расцвета. Естественно, 

ни о каких кострах, пытках или об утоплении ведьм не могло быть и речи. О 

том, что еретиков надо пытать, жечь и топить, вспомнили только при Иване 

III. Ты ведь знаешь, что Иван III фактически запретил церковь Сергия 

Радонежского. 

- Знаю, - кивнул я. 

- А раз знаешь - что тебе напоминать?! Он женился на византийской 

принцессе Софье Палеолог, перетащил вместе с ней в Московию всех 

потерявших после турецкого завоевания свои приходы византийских попов. 

И всё началось так же, как и в X веке. Опять загорелись костры, опять начали 

искать по всей Руси ведьмаков и ведьм. Слава богу, продолжалось это не 

долго. Иван Васильевич Грозный прервал поповские процедуры. При нём 

снова набрала силу церковь Сергия Радонежского. Русские старообрядцы как 

раз и являются её наследием... 

На минуту историк замолчал. А потом продолжил: 
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- Ты прав, ватиканский проект на Руси не прошёл. Генетически 

вывести новую породу русской женщины не удалось, но наших девчонок 

поймали на другом. На их изменённой психологии. 

- Как это? - не понял я. 

- У русского народа примерно с XVI века, - продолжил свои объяснения 

антрополог, - под влиянием Запада в психическом восприятии реальности 

сложилось мнение, которое кратко можно выразить так: «У соседа всегда 

хрен толще»! 

- Что, что? - раскрыл я рот. - Ты что несёшь? Какой ещё «хрен»? 

- Обыкновенный, - развёл руками рассказчик, - который у соседа. Да, да 

- у соседа! То есть везде всё хорошо и правильно, но только не у нас, 

русских. С того времени и началось слепое подражание Западу. Причём во 

всём, где надо и где не надо. Особенно преуспело в этом наше русское 

дворянство: некоторые из дворян даже языка русского не знали. Со временем 

дворянской элите стали подражать и люди поскромнее, в основном, 

интеллигенты и круги, к ней близкие. А потом пошло и поехало! Долго не 

принимали ничего закордонного хранители России - наши русские крестьяне. 

Но после раскрестьянивания в сороковые оккультная пси-установка, что «на 

Западе - в Европе и Америке всё здорово, а у нас не дай бог», стала 

охватывать сознание масс всё больше и больше, - сказал дядя Ёша. - Сталин 

пытался с этой бедой бороться. И многое ему удалось. В его эпоху в России 

появились совершенно другие люди. Настоящие патриоты, по-настоящему 

любящие свой народ и нашу отечественную культуру. Фактически при нём 

было создано первое высшее ведическое сословие. Но после его смерти 

началось всё сначала. К тому же такие выродки, как Никита Хрущёв, такому 

процессу способствовали... Ты должен помнить его время, - обратился ко мне 

историк. 

- Я его помню! Всё кричали, что надо догнать и перегнать Америку... И 

по товарам народного потребления, и по продуктам питания... Короче, везде, 

где только можно, - высказался я скороговоркой. 

- Вот-вот! Что мы сделали при Хрущёве, мы публично признали себя 

людьми второго, если не третьего сорта. Вот и всё. Отсюда и пошло наше 

время холуйства перед Западом. Слепое копирование, что нам из-за кордона 

навязывают. Вот и ответ тебе, откуда берутся наши доморощенные стервы. 

Всё дело в ценностях, Гера. Какие нам ценности навязали после Сталина? 

Материальные? Люди же с материализованным сознанием, кто они? На 

такой вопрос ты уже ответил: рабы по Духу - холопы или шудры. Только я 

вот что тебе скажу: у нас в Союзе русская женщина разложилась самое 

большое процентов на тридцать - сорок, да и то в больших городах, где 

влияние Запада на максимуме. В провинции же она чиста и, как правило, 

целостна. Знал бы ты, какие женщины у нас на Мурмане! А у поморов! 

Скажу тебе прямо - живые богини - самые настоящие! По деревням 

встречаются такие умницы, красавицы и труженицы, что ни в сказке сказать, 

ни пером описать! - при этих словах тёмные глаза-вишни у дяди Ёши 
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сверкнули каким-то особым светом. - Не зря на Западе, да и во всём мире 

любят русских женщин. Именно русских, - продолжал он разгоряченно. - 

Потому что законченных стерв в их среде не так много. Мужчины 

многих наций хотят иметь жён из России. Потому что интуитивно 

чувствуют нетронутый внутренний мир русских красавиц. 

- Тебе бы, дядя Ёша, речи с трибуны толкать, - заметил я. - Твои слова из 

меня слёзы умиления вышибли. Старый ведун обычно начинал за здравие, а 

заканчивал за упокой. Ты же, наоборот... 

- Не сравнивай меня с «пасечником», Гера, - посерьёзнел историк. - Я в 

тысячу раз меньше его знаю... Перед тобой всего лишь старый добрый 

русский еврей дядя Ёша, который пообещал волхву – своему другу, передать 

тебе то, о чём ты, как Гор, обязан хорошо знать. 

 

   Теперь тебе более конкретно понятно и кое что из истории, как создавался 

эгрегор, как женщинам и мужчинам, перестроили мировоззрение, чтобы 

влияли друг на друга, зачем, с какой целью. Послания о эгрегоре принимали 

разные контактёры, по – разному и в разных государствах, но самое 

интересное то, что оба в точку. О живом Боге народ забыл, мало кто помнит 

и интересуется, хотя встречаются с Ним и смотрят на Него постоянно, 

трогают руками Его, восхищаются Им, а обращаются ЗА ПОМОЩЬЮ 

только к искусственному, в церквах да мечетях, монастырях да синагогах, 

который питается только страданиями верующих в него, и сами, живые 

люди, его, искусственного, интересуют только как энергетическая пища.  

   Правильно автор в статье: “эта страшная тайна крови” подметила, 

ПОЧЕМУ ХРИСТИАНЕ СТРОЯТ СВОЕМУ БОГУ ХРАМЫ? 

                     Потому, что ваш бог в Библии сказал, что  

                   «он благоволит обитать во мгле» 3Цар.8:12. 

А кто прячет свои глаза, когда совершил проступок не по совести, правильно, 

тот, кто не хочет сказать правду, прячется за спины других, уходит в тень, 

что б его не видели, прячет своё лицо. Такой человек живёт не по совести, 

сказать правду не хватает духа. Так и этот искусственный эгрегор, прячет 

свою совесть (если она есть) в тени, во мгле, не показывает своего лика, 

живёт за счёт народа и с народом который живёт не по совести, пороками и 

этот народ вместе с этим эгрегором, живёт так же во мгле и ходит в такие же 

ярко раскрашенные мрачные церкви, монастыри, мечети, синагоги…  Короче 

говоря, народ стал тёмный, потому, что связался с тёмными и повадки, и 

поведение, и отношения друг к другу, и учение, и привычки, и … всё связано 

с поведением тёмных, а тёмные живут по пороками, совесть для них вредна, 

они от неё болеют, она, не даст прибыли. Поговорка есть и весьма в точку: 

“С кем поведёшься, от того и наберёшься”. Вот и набрались, под завязку, 

дальше не куда набираться. Совесть – это свет, а где свет, там нет темноты, 

нет условия для проживания тёмных, для махинаций, обмана, наживы… 

Тогда о каком свете может быть речь? О каких отношениях по совести? Кто 

и к кому будет относится по совести, если в основном все живём НЕ по 
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СОВЕСТИ, пороками. Как ты, так и к тебе. Какие обиды и не довольства. 

Что сеешь, то и пожинаешь. Время уже привыкнуть!!! Что, не привыкается? 

   А пора бы вернуться к Богу живому, Свету, и к Совести, тяжко без 

Них. 

    Основной Эгрегор Пороков, которым сейчас пользуется всё человечество, 

создан искусственно. Создан тёмной навью с одной целью, питаться нашей 

энергией через применение нами в жизни этих пороков в виде сильных 

эмоций и разрушения пространства в котором мы живём.  Наши предки 

знали о пороках, но в жизни обходились без их применения, потому и были 

здоровы, жили счастливо. 

Эгрегор Пороков.  

Эгрегор – это мощной энергетики создание, 

В его основе, общность интересов и страданий. 

Не божественною, это силой, проявляется, 

Раз, людской энергией, неистово питается. 

Он сакральной силой, тёмный нави создаётся, 

И с засильем, этой власти, он, не расстаётся. 

Эгрегор, будто – бы задором, с виду заряжает, 

А на самом деле, только силы забирает. 

Он финансовый бывает, весь, довлеющий и сложный, 

Медицинский, политические, религиозные. 

Во всех, он, сферах жизни проявляется, 

И человек, подспудно, с ним закабаляется. 

Например, студент, когда экзамены сдаёт, 

Из него фантом энергий, так и прёт. 

Он, спустя часы, об этом забывает, 

Но безцельно, безвозвратно, часть энергии теряет. 

И впоследствии, эгрегор, никого не отпускает, 

Его, как дойная корова, человек энергией питает. 

Нельзя сказать, он, эгрегор, хороший или плохой, 

Он просто есть, он с нами в ситуации любой. 

Сострадание и доброта, его не вдохновляет, 

Успешно, он себя, чужой энергии питает. 

На самом деле, он вампир, ужасный паразит, 

Неужели, человечество, известный всем эгрэгор, победит. 

Люди, умные и просветлённые, в эту сеть, не попадаются, 

Не зря ж, они, от общества людей уединяются. 

Воздействия эгрегора, мы, можем избежать, 

Когда, научимся, свои эмоции не распускать. 

Ведь с нами Разум, Родовое Божество, 
А не тёмной силы и власти торжество. 
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     Впечатляет!!! Что значит, отказаться от Родового Божества и попасть в 

кабалу к Эгрегору, кем – то созданным. Я всё ни как, не мог понять, Эгрегор 

Пороков, понятно, что такое пороки, обида, похоть и прочее, но такая связь и 

последствия, после этого послания, развернулась вся картина взаимосвязи. 

Что, как, откуда, зачем, почему, грустная конечно картина жизни 

человечества. Пользоваться можешь этим монстром эгрегором, как тебе 

заблагорассудится, а отрабатывать будешь по Вселенским Кононам.  

           Вселенские Кононы Творца – постоянны,  

                            без изменений. 
      Вот тебе и ответ, ушли от Богов Родных, от Творца – Бога, теперь 

пожинаем. Передо мной развернулась ещё одна страница жизни, как всё 

взаимосвязно с этим эгрегором, все аспекты жизни. Видимо те, кто, когда – 

то его создавал, сознательно шли и понимали последствия для Земли и 

человечества. Пару лет назад рисовал эту схему, как я понимал, как создан 

искусственный эгрегор, которому люди отдают свою энергию и работают на 

определённую группу лиц, которые говорят о себе как Богоизбранные.  

Только каким Богом избраны? Искусственным или настоящим? Теперь и 

тебе понятно.  

Притча. Свой путь 
Один уже не молодой человек попросил Мастера взять его к себе в Ученики. 

На это мудрец ответил:  

- Можешь учиться у меня, и даже жить у меня, вместе с другими учениками. 

Только не становись моим последователем.  

- За кем же мне тогда следовать?  

- Ни за кем. Когда за кем-то следуешь, сбиваешься с истинного Пути.  

- А, как же твои другие ученики?  

- Они лишь ищут свой Путь. Но как только найдут его – тут же покинут меня. 

 

         Так и ты, прочтёшь книгу, послания, разберёшься, найдёшь свой путь. 

Как говорится, с Богом. 

 Притча. Что посеешь, то и пожнешь  

Гаутама Будда проходил мимо одной деревни, в ней жили противники 

буддистов.  

Жители выскочили из домов, окружили его и начали оскорблять. Ученики 

Будды начали сердиться и уже готовы были дать отпор, но присутствие 

Учителя действовало успокаивающе. А то, что он сказал, привело в 

замешательство и жителей деревни и учеников.  

Он повернулся к ученикам и сказал:  

— Вы разочаровали меня. Эти люди делают свое дело. Они разгневаны. Им 

кажется, что я враг их религии, их моральных ценностей. Эти люди 

оскорбляют меня, это естественно. Но почему вы сердитесь? Почему у вас 

такая реакция? Вы позволили этим людям манипулировать вами. Вы 

зависите от них. Разве вы не свободны?  

http://bolsunov.com/
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Люди из деревни не ожидали такой реакции. Они были озадачены. В 

наступившей тишине Будда обратился к ним:  

— Вы все сказали? Если вы не все сказали, у вас еще будет возможность 

высказать мне все, что вы думаете, когда мы будем возвращаться.  

Люди из деревни сказали:  

— Но мы оскорбляли тебя, почему ты не сердишься на нас?  

Будда ответил:  

— Вы свободные люди, и то, что вы сделали — ваше право. Я на это не 

реагирую. Я тоже свободный человек. Ничто не может заставить меня 

реагировать, и никто не может влиять на меня и манипулировать мною. Мои 

поступки вытекают из моего внутреннего состояния.  

И я хотел бы задать вам вопрос, который касается вас. В предыдущей 

деревне люди встречали меня, приветствовали, они принесли с собой цветы, 

фрукты, сладости. Я сказал им: "Спасибо, мы уже позавтракали. Заберите эти 

фрукты и сладости с моим благословением себе. Мы не можем нести их с 

собой, мы не носим с собой пищу". А теперь я спрашиваю вас:  

— Что они должны сделать с тем, что я не принял и вернул им назад?  

Один человек из толпы сказал:  

— Должно быть, они раздали фрукты и сладости своим детям, своим семьям.  

— Что же будете делать вы со своими оскорблениям! и проклятиями? Я не 

принимаю их и возвращаю вам. Если я могу отвергнуть те фрукты и 

сладости, они должны забрать их обратно. Что можете вы сделать? Я 

отвергаю ваши оскорбления, так что и вы уносите их обратно. 

 

       В притчах находится глубокий мудрый смысл, стоит его только увидеть 

и применить в жизни, то и жизнь пойдёт по – другому. Так и Каноны Творца, 

и Заповеди Богов действуют в этом Мире. Стоит их осмыслить и применить в 

жизни, жизнь постепенно изменится. А это из притч Индии. 
 

Один американец шёл со своим другом-индейцем по людной улице Нью-Йорк Сити. 

Индеец внезапно воскликнул: 

— Я слышу сверчка. 

— Ты с ума сошёл, — ответил американец, окинув взором переполненную людьми в час 

пик центральную улицу города. 

Повсюду сновали автомобили, работали строители, над головой летали самолеты. 

— Но, я правда слышу сверчка, — настаивал индеец, двигаясь к цветочной клумбе, 

разбитой перед причудливым зданием какого-то учреждения. 

Потом он нагнулся, раздвинул листья растений и показал своему другу сверчка, беспечно 

стрекочущего и радующегося жизни. 

— Удивительно, — отозвался друг. — У тебя, должно быть, фантастический слух. 

— Да нет. Всё зависит от того, на что ты настроен, — объяснил он. 

— Мне трудно в это поверить, — сказал американец. 

— Ну смотри, — сказал он и рассыпал по обочине тротуара пригоршню монет. 

Тут же прохожие завертели головами и полезли в свои карманы проверить, не у них ли 

просыпались деньги. 

— Видишь, — блеснули глаза индейца, — всё зависит от того, на что ты настроен. 

                  А на что настроен(а) ты? 
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            Примерная схема, как связан Эгрегор пороков в физическом и 

духовном мирах. 

 
  

     Я и не подозревал, что все аспекты жизни – власть, политика, правосудие, 

торговля, образование школьное с изменённой программой, образование по 

профессии, религии, медицина, конституция, работа на предприятиях, 

фабрики, заводы машиностроения, питание, интернет, игры в интернете, все 

заработки в интернете, особенно ДЕНЬГИ, через которые идёт 
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зависимость и управление человеком, семейные отношения, праздники, 

проституция, эстрада с его шоу и плоским юмором, кроме национальных 

песен, кинематограф с его фильмами криминалов, триллеры, воров в законе, 

кроме патриотических и некоторых комедий, убийства любые, в том числе и 

животных, птиц, воровство, войны, любое насилие и всё прочее, разрушение 

Земли, АБСОЛЮТНО ВСЁ, так плотно связано с Эгрегором Пороков и ему 

подчиняется. И не зря в посланиях пришло такое определение, такое 

название, прямо в точку. Пороки они и есть пороки.  

   Тогда, о какой справедливой власти, политике, правосудии, 

конституции, образовании, торговли, школьном образовании, зарплаты, 

пенсии и прочем, прочем, прочем – может быть разговор.  

Честных и справедливых отношений, по СОВЕСТИ - НЕ БУДЕТ. 
Уясни себе это раз и на всегда, запиши себе где ни будь. Просто ПОЙМИ 

это, ОСОЗНАЙ и ЗАПОМНИ.  

ПОЧТИ ВСЁ ЧЕЛОВЕЧЕСТВО НА ЗЕМЛЕ ПОЛЬЗУЕТСЯ 

ЭГРЕГОРОМ ПОРОКОВ. 

 

Воздействия эгрегора, мы можем избежать, 

Когда, научимся, свои эмоции не распускать. 

 

   Вот тебе и ответ. Что для этого надо сделать? Перестать пользоваться 

пороками, которые рассказаны выше. О самом эгрегоре я догадался спросить, 

когда занимался отношениями мужчины и женщинами, а так, с него надо 

было начинать книгу, а коли пришло в это время, то переставлять не буду, 

значит суждено так, в этой главе.  

   Вопрос в отношения супругов, решается теперь весьма просто. Надо 

вернуться к корням своим, Родным Богам, Ведическим Заповедям, к культуре 

питания, поведения, отношения, созидания, творчества. Любви – 

настоящей, от Души. Со своими Родными Богами ты обретаешь 

естественное Мировоззрение, где есть место прекрасным супружеским 

отношениям, и жизнь по СОВЕСТИ, где есть счастье, радость, здоровье, 

материальное благополучие, достаток. Есть всё, чтобы жить в этом 

прекрасном мире. 

    Как, можно счастливо жить в обществе, где с тобой поступают НЕ ПО 

СОВЕСТИ, в верхушке власти коррупция и для них это норма поведения, 

коррупция в низах преследуется по закону. О защите детей от наркомании, 

педофилии, воровстве, растлении во всех направлениях – тишина, кому, это 

надо? Почему власть, это, не пресекает? Кто, этим, пользуется из властей? 

Всевозможные насилия, как от частных лиц – воровство, изнасилования, 

убийства и прочее, так и от чиновников – пользование должностным 

положением, вымогательством, бюрократической волокитой, сбором 

многочисленных справок и прочее. Наркотики продаются в магазинах и 

ларьках свободно, алкоголь, табак, чай, кофе, шоколад. Так же ГМО 
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продукты, напичканные химией, в основном продукты, разрушающие наше 

тело. Всё ради денег, личного комфорта, каких – то удовлетворений, 

положения в обществе, выгоды, власти, наживы и прочего.  

  Но ведь всё, это, ВРЕМЕННО! Будет другая жизнь, только какая? Как 

скоро отработаешь свою карму? Где будешь отрабатывать? А получишь ли 

ты, тело в этом Мире? Есть над чем подумать, даже задуматься и глубоко 

задуматься. Здесь, в книге, есть ответы. Что выберешь? 

    Можно много чего перечислять, а смысл? Как долго это будет 

продолжаться?  

      ВСЁ, ЗАВИСИТ, ОТ ТЕБЯ!!! ОТ ТВОЕГО ВЫБОРА!!! 

Понять надо самое главное, обществу надо менять свои ценности, а это 

знания и убеждения. Надо, начинать ЖИТЬ САМОМУ, ПО СОВЕСТИ. А 

это значит перестроить свою реальность и перестроить её в корне и на всегда. 

Не получится так, чтобы, жить по Заповедям Творца и одновременно 

пользоваться Эгрегором Пороков, его финансовой денежной системой. 

Выбрать надо, что – то одно и полностью, без возврата. Хватит питать этого 

монстра, созданного паразитировать на тебе и за счёт тебя, которого ты, 

питаешь своими эмоциями и энергией. 

Афоризм 

Тот, кого не беспокоит непрерывный поток желаний, подобен океану, 

который никогда не выходит из берегов, хотя в него впадает множество 

рек. Такой человек способен обрести умиротворение, и нет мира тому, 

кто стремится удовлетворить свои чувства. 

Задумайтесь... 

На чужую собственность посмотри, как на мусор. 

На чужую жену посмотри, как на мать. 

Относись ко всем живым существам так же, как ты хотел бы, чтобы 

относились к тебе... 

Мудрость Аштанга Хридайам Самхиты 

 

 

Тот, кто посвящает день здоровой деятельности и 

ест здоровую пищу, кто одинаково относится и к 

счастью и к несчастью, холоду и жаре, кто не 

привязан к объектам чувств, кто развивает в себе 

бережливость, осторожность, осознание всего мира как единого целого, 

правдивость, всепрощение и дружит только с праведными людьми будет 

свободен ото всех болезней.  

        Со стороны просто, на самом деле даже очень просто. Выбери то, что 

тебе ближе и начни. Выбор за тобой. 

 

      Эту схему, написал одновременно с ложным эгрегором. Так и надо жить 

нам славянам, и всему человечеству. Тогда никто не в состоянии управлять 

нами. 

http://sattvik.livejournal.com/9828.html
http://sattvik.livejournal.com/5721.html
http://sattvik.livejournal.com/2885.html
http://pics.livejournal.com/sattvik/pic/00008wpf/
http://pics.livejournal.com/sattvik/pic/00008wpf/
http://pics.livejournal.com/sattvik/pic
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     Есть много интересных рубрик и статей, читал их с удовольствием, да, 

правильно, хорошо сказано, но когда обретаешь смысл происходящего в 

жизни, то они воспринимаются по – другому. Конечно в наше время они 

нужны для помощи и осознания другим, эта книга тоже помощник и весьма 

серьёзный, отвечает на многие вопросы, есть и такие, о которых ещё никто не 

говорил, и не писал. Но, пора начинать прекращать, распускать свои эмоции 

в отношении других, не терпеть, не носить в нутри, что может вылиться 

потом в проблему, а принять конкретное решение, сделать серьёзный выбор 

в свою пользу, как написано в послании.   

Воздействия эгрегора, мы можем избежать, 

Когда, научимся, свои эмоции не распускать. 
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Ведь с нами Разум, Родовое Божество.  

Вникни, осознай, прочти ещё раз. 

Тогда всё изменится, не будет ссор, требований, научитесь уважать выбор 

другого, принимать его решения, жить без упрёка, любить друг друга по – 

настоящему, от Души, где в семье, каждый будет заниматься своим делом.  

 

Молитва Матери Терезы. 

Я попросил у Бога забрать мою гордыню, и Бог сказал мне "нет".  

Он сказал, что гордыню не забирают. От нее отказываются.  

 

Я попросил Бога исцелить мою дочь, прикованную к постели, и Бог сказал 

мне "Нет".  

Он сказал, что душа ее цела, а тело ее лишь временно 

 

Я попросил Бога даровать мне терпение, и Бог сказал мне "Нет".  

Он сказал, что терпение -- результат испытаний. Его не даруют, его 

заслуживают. 

 

Я попросил Бога подарить мне счастье, и Бог сказал мне "нет".  

Он сказал, что даёт Благословение, а буду ли я счастлив, зависит от меня. 

  

Я попросил Бога беречь меня от боли, и Бог сказал мне "нет".  

Он сказал, что страдания отделяют человека от мирских забот и приближают 

к Нему.  

 

Я попросил у Бога духовного роста, но Бог сказал мне "нет".  

Он сказал, что дух должен вырасти сам, а Он лишь будет подрезать меня, 

чтобы заставить плодоносить.  

 

Я попросил Бога помочь мне любить других также, как Он любит меня, 

и Бог сказал "Наконец-то ты понял, о чем надо просить" 

 

Я попросил сил, и Бог послал мне испытания, чтобы закалить меня. 

 

Я попросил мудрости и Бог послал мне проблемы, над которыми нужно 

ломать голову.  

 

Я попросил мужества и Бог послал мне опасности.  

 

Я попросил любви и Бог послал мне нуждающихся в моей помощи.  

 

Я попросил благ, и Бог дал мне возможности. 

 

Я не получил ничего из того, что просил.  
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Я получил все, что мне было нужно.  

Бог внял моим молитвам. 

 

http://uduba.com/Jizn-i-Mudrost Рубрика: Валерий Синельников рекомендует 
Статья: Утраченный принцип. 

«Независимость женщины, означает для неё одиночество, 

а для общества – разрушение института семьи». 

Э. Измайлов. 

Всё живое в Творении имеет два природных начала – мужское и женское. 

Они очень очевидны и в то же время привычны, и поэтому незаметны. Но их 

взаимодействие друг с другом порождает все жизненные процессы и 

проявляет их безграничный творческий потенциал. У этих двух принципов 

совершенно разная природа, разные функции, разные задачи и разные 

взгляды на мир. У них разные обязанности и разная суть. Они так не 

похожи…Мужской принцип символизирует жаркое Солнце, а женский – 

прохладная Луна. Но, не смотря на все различия этих принципов, люди, 

обладающие знанием, могут достичь между ними совершенной гармонии, 

которая будет привносить в общество людей чистоту, силу, нравственность, 

мир, удовлетворение и счастье. И наоборот, если в обществе людей 

отсутствует знание о природе души, то должное взаимодействие этих двух 

природ нарушается, и члены такого общества не могут увидеть, в чём 

разница между мужчиной и женщиной, кроме первичных половых признаков 

(внешних различий). При таком положении дел в мире воцаряется хаос, 

который всё больше стирает различия между «мужским» и «женским». 

Если говорить об основной мужской функции, то она состоит в том, чтобы 

брать на себя такую ответственность, и совершать такие аскезы, на которые 

не способна женщина. И наоборот, предназначение женщины связано с 

заботой о маленьких детях и поддержанием уюта и тепла семейного очага, на 

что не способен мужчина. 

Размытие граней между мужским и женским началом в современном мире 

называют модным словом «эмансипация». Это слово происходит от 

латинского emancipatio — освобождение от какой-либо зависимости, отмена 

каких-либо ограничений, уравнение в правах. Эмансипация женщин — 

явление не очень старое, его зачатки относятся к великой французской 

революции. Не секрет, что в те времена проталкивать свободу и равенство 

женщин было не так-то легко, но сейчас, в большинстве стран современного 

мира это уже произошло с очевидным успехом слабой половины 

человечества. Что же обрели женщины, получив независимость и 

равноправие? Стали ли они, наконец, более счастливы? 

Давайте рассмотрим несколько важных составляющих положения женщины. 

В былые времена у женщины никогда не было «своего дела». Единственное 

её дело – было «дело мужа». Поэтому она шла (была) «за мужем». В этом и 

состояла идея семьи – семь человек делали одно дело (семь я). Каждый член 

семьи по-своему помогал мужу и отцу приближаться к его целям, делая свой 

http://uduba.com/Jizn-i-Mudrost
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посильный вклад в его дело. Это был необычайно сильный объединяющий 

фактор. И тогда были действительно настоящие семьи. Мужчина и женщина 

играли в такой семье свои особые роли. И здесь нужно хорошо понимать, что 

мужское начало является творческим, а женское начало – вдохновляющим 

(Солнце и Луна). Поэтому, по изначальному замыслу Творца ни мужчина, ни 

женщина, связанные семейными узами, не могут иметь «своё независимое 

дело». У них всегда должно быть одно общее дело, в котором муж является 

тем, кто идёт к высшей цели, служа царю, государству, миру или Богу, и 

преодолевает все трудности на этом пути, а жена является той, кто идёт за 

мужем и постоянно помогает ему продолжать свой не простой путь. Когда у 

мужчины есть настоящее дело в жизни, а женщина вдохновляет его, он 

подобен солнечному свету, а она – прохладной тени. Так они дополняют друг 

друга и создают гармонию семьи. Такой союз приносит счастье. 

Сейчас мы можем видеть, как выйдя из квартиры, жена садится в свой 

автомобиль и едет на свою работу. Так же, в своём автомобиле, на свою 

работу едет муж. Они просто зарабатывают деньги. Дети остаются дома и 

занимаются своими делами. Что может их объединять? Одна 

жилплощадь…общие вещи, общие наслаждения? Очевидно, что нет. Реально 

их будет объединять только ОБЩАЯ, ЕДИНАЯ ЦЕЛЬ. 

Ещё одно важное понимание связано со стремлением людей контролировать 

друг друга. Это происходит из-за отсутствия духовной культуры в обществе, 

когда ценностью жизни людей является не возвышение сознания, а 

наслаждения собственных чувств. Желание контролировать других есть как у 

мужчин, так и у женщин (оно есть даже у детей). Но женщины и дети не 

должны контролировать мужчин, поскольку по природе они находятся в 

зависимом положении. Мужское начало имеет лидирующую позицию. Это 

проявляется в ответственности, защите, поддержании, умении вести за собой. 

Женщины и дети не способны на это. Но мужчина интуитивно понимает, что 

женщина зависит от него, поэтому он приносит ей деньги, делает ей подарки, 

заботится о ней и хочет, чтобы она была им довольна. Тем не менее, власть 

над мужчинами очень притягательна для женщин. И они стремятся 

доминировать, нарушая, таким образом, Вселенский Закон. Это стремление 

также подогревает созданный в кино, играх, в комиксах, в рекламе 

современный образ женщины-лидера, или, правильно говоря, женщины-

мужчины, которая всегда в облегающем купальнике, с голыми ногами в 

сапогах, с почти не прикрытой арбузной грудью и с разнообразными видами 

оружия, и которая всегда побеждает «отрицательных» особей мужского пола. 

Материалистичное общество использует женщину как секс-символ для того, 

чтобы заставить мужчину тяжело трудиться подобно ослу ради перспективы 

наслаждения её телом. В реальной повседневной жизни, в большинстве 

случаев, это так и происходит, – женщины всё больше контролируют мужчин 

и управляют ими (на грубом или тонком плане). Но, парадокс в том, что как 

только женщине удаётся добиться контроля над мужчиной, она тут же 

становится несчастной, т.к. происходит подмена женской природы. К 



 

353 
  

сожалению, такой доминирующей женщине очень трудно распознать эту 

подмену самостоятельно, и, не понимая, в чём причина её 

неудовлетворённости, она будет пребывать в постоянном ожидании от мужа 

чего-то ещё. Ей будет постоянно чего-то не хватать. Она будет вновь и вновь 

желать всё большего комфорта и всё более разнообразных возможностей 

чувственных наслаждений (здесь трудно не вспомнить «Сказку о рыбаке и 

рыбке»). Муж для неё будет становиться тем, кто должен её полностью 

удовлетворить, но удовлетворения так и нет, а значит, он будет объектом 

эксплуатации. Он незаметно будет превращаться в раба семьи. Это 

безпросветная жизнь, не исполненная достоинства, в которой нет ни Солнца, 

ни Луны, потому что они поменялись ролями.  Так сейчас живёт 

подавляющее большинство семей, до тех пор, пока не расходятся. 

Итак, если женщина перестаёт “зависеть” от мужчины, то первое что 

происходит – это разрушается семья. Это значит, что для мужчины исчезает 

заказ. Он не обретает чувство своей значимости, перестаёт чувствовать, что в 

нём нуждаются, что от него что-то зависит, и это положение подпитывает его 

безответственность. Когда затем он видит, что женщина, находясь в 

независимости от него, начинает что-то требовать, то он понимает, что она 

начала всё решать за него, т.е. его роль исполняет женщина, а это делает 

жизнь мужчины лишённой достоинства. Так мужчины становится 

склонными к тому, чтобы не обзаводиться семьёй, а использовать женщину 

только для временных связей, не принимая за неё никакой ответственности. 

Женщина тоже страдает, т.к. семейный очаг, который является оплотом для 

женщины, перестаёт существовать. Имея дело с таким положением, мужчина 

склонен сначала погружаться во всевозможные грехи, а затем спиваться. 

Женщине, как правило, такой финал не грозит, потому что её отвлекают от 

греха домашние дела и забота о детях. 

У мужчины же нет иммунитета против бесцельной жизни, и он всё больше в 

ней погрязает. Вывод для женщины таков, что, даже если она превосходит 

своего мужа в каком-либо отношении, она должна вдохновлять мужчину 

быть мужчиной, потому что основная платформа, на которой всё держится в 

их союзе – это его мужская, лидирующая, творческая, направляющая суть. 

Жене необходимо всегда вдохновлять мужа, подчёркивая его основную, 

главенствующую роль в семье, и давая ему понять, что от него зависит всё, и 

она сама. Т.е. женщины считаются силой, вдохновляющей мужчин. В этом 

смысле они могущественнее их. Могучий Юлий Цезарь находился под 

властью Клеопатры. Она повелевала им, потому что у неё самой был 

достаточно сильный характер. Но, таких сильных женщин может сдерживать 

стыдливость. Поэтому скромность и стыдливость, это то, что нужно 

воспитывать в девочках непременно. Как только этот регулирующий клапан 

ослабевает, женщины, своим распущенным нравом, будут наносить 

обществу огромный урон, всё больше распространяя незаконные половые 

связи. Такие связи приводят к рождению нежеланных детей, которые, в свою 

очередь, приносят в мир множество неприятностей. 
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Независимость женщины означает для неё одиночество, а для общества 

деградацию. Помните, Примадонна российской эстрады, Алла Борисовна 

Пугачёва, обладающая незаурядной славой и состоянием, но не находящаяся 

под защитой мужа, искренне пела в своей известной «Песенке про меня»: 

Вы не верьте, что живу я, как в раю 

И обходит стороной меня беда. 

Точно также я под вечер устаю 

И грущу, и реву иногда. 

  

Так же как все, как все, как все 

Я по земле хожу, хожу 

И у судьбы как все, как все 

Счастья себе прошу. 

И вот здесь мы с вами подошли к 

глубинной причине всех проблем в семье 

и обществе, которая коренится во 

взаимоотношениях между мужской и 

женской природой. Из того, что мы 

обсуждали выше, может показаться, что 

причина всех женских проблем в самих женщинах. Но это не так, поскольку 

женщина – зависима. Она зависит от мужского начала и должна находиться 

под его защитой, а, следовательно, разбираться нужно с мужским 

принципом. 

Изначально каждая индивидуальная душа обладает женской (зависимой) 

природой, а Верховная Личность Бога имеет вечный мужской принцип. 

Господь поддерживает и заботится обо всём живом. Он является верховным 

контролирующим, наслаждающимся, а также благодетелем и 

благожелателем всех живых существ. Когда душа, попавшая в материальный 

мир, получает тело человека, то ей приходится выполнять обязанности не 

только женской природы, но также и мужской, играя роль контролирующего 

всё, наслаждающегося всем, а также благодетеля и благожелателя всех 

зависимых от него. Поэтому в каждом человеке заложено два природных 

начала – мужское и женское. 

Мужской принцип предназначен для развития у человека свободы воли 

(сознания), а женский – для развития эмоциональной и интуитивной сферы 

(подсознания). Когда ребёнок рождается, то независимо от того мальчик он 

или девочка, у него проявлена лишь одна природа – женская. Капризы, 

беспокойства, страхи, стремления наслаждать чувства любыми способами, 

невозможность отличить хорошее от дурного, – всё это является 

проявлением зависимой женской природы. Такое состояние для ребёнка 

естественно, и оно может сохраняется до 5 лет. После 5 лет у детей начинает 

формироваться интеллект, который требует серьёзного и профессионального 

подхода в воспитании в течение последующих 10 лет. После 15 – 17 лет 

начинается самовоспитание. До 15 лет интеллект лишь формируется, и ещё 
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не работает должным образом. Ребёнок ещё не понимает, что с ним 

происходит и почему. Но всё, что закладывается в этот период, остаётся с 

человеком на всю жизнь. Поэтому период детства считается наиважнейшим в 

жизни человека. 

И тут важны не столько навыки, которые ребёнок может обрести (он может 

обрести их и позже), и даже не столько академическое образование, с 

бесконечными потоками теории-информации. Тут важно именно становление 

качеств и жизненной позиции личности, обретение высшей цели жизни и 

понимание своего долга. И хотя такое воспитание необходимо как для 

девочек, так и для мальчиков, в случае с девочками не нужно каких-то 

особых условий, т.к. их зависимая природа будет оставаться неизменной в 

течение всей жизни. Девочка станет женщиной естественным образом. Её 

нужно только правильно обучить. Но что сотворит из мальчика мужчину? 

Проблема современной культуры состоит в том, что женщины выходят 

замуж за мальчиков. И получается, что женщинам приходится заботиться о 

мужчинах, потому что современные мужчины остаются мальчиками. Сам по 

себе принцип современных квартир не может сделать из мальчика мужчину. 

Когда в жизни мальчика присутствует излишний комфорт, то у него 

усиливается потребительская концепция, а из неё происходит абсолютизация 

женского начала. Тогда внутренняя, невидимая мужская суть, на которой всё 

держится, уходит. Тогда в обществе создаётся впечатление, что мужчины и 

женщины ничем не отличаются друг от друга (только телом). И, как 

следствие, женщины постепенно начинают действовать как мужчины, а 

мужчины как женщины. Эти взрослые мальчики остаются такими же 

слабыми, щепетильными, капризными, зависимыми от обстоятельств и 

комфорта, т.е. женоподобными. Внутренняя мужская суть уходит и остаётся 

только внешняя привязанность к материи. Мужчина хочет идеальную 

женщину, но не способен быть мужчиной, принимающим ответственность. 

Именно поэтому, попытавшись несколько раз найти «рыцаря на белом коне» 

женщины в тихом отчаянии выдыхают: «Мужиков нет!». Если в жизни 

мужчины нет высокого идеала или достойной цели, то женщина не будет его 

уважать и помогать ему. Она хочет видеть его ответственным и важным в 

обществе человеком, поскольку именно это делает мужчину 

привлекательным в её глазах. 

Вся современная социальная система рушится только потому, что в ней нет 

системы делающей из мальчиков мужчин. Мальчики не могут превратиться в 

мужчин автоматически. В них нужно вложить огромное количество 

соответствующей энергии, а для этого потребуются галлоны крови и годы 

времени. Причём только мужчина может создать мужчину. Если женщина 

воспитывает мальчика, то она воспитает из него девочку. Сейчас мальчиков в 

основном воспитывают женщины – мамы, бабушки, воспитатели-женщины в 

детских садах, гувернантки, учителя-женщины в школах и т.д. Но мальчик не 

должен привыкать к зависимости от женщины. Так же, он не должен 

зависеть от семьи и от дома, а женщина от этого зависит. 
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Поэтому, воспитание мальчиков и девочек должно быть совершенно разным. 

Девочка получает воспитание в семье, а мальчик в сложных условиях. 

Он должен научиться концентрироваться на исполнении любой задачи и 

зависеть только от Бога, потому что мужчина по своей природе должен быть 

способен поддерживать. Сложные испытания, преодоления трудностей, 

контроль чувств, защита слабых и забота о них, ответственность, 

независимость от обстоятельств, самостоятельность, видение высшей 

цели жизни – всё это должно систематически и ежедневно прививаться 

мальчику с 5 до 15 – 17 лет. А потом уже утверждаться в течение всей жизни 

в обществе настоящих мужчин с такими же качествами. Всемирно известный 

советский педагог Антон Семёнович Макаренко сказал: «Нельзя воспитать 

мужественного человека, если не ставить его в такие условия, где бы он 

мог проявить мужество…». В современных условиях квартир, с постоянно 

занятыми своими делами родителями, это невозможно. Но разумные люди 

способны понять и принять эту мудрость: «Мужчинами не рождаются», а 

затем попытаться восстановить этот утраченный принцип – принцип 

воспитания мужчин. 

Воссоздав такую воспитательную систему для мальчиков, общество должно 

начать возрождаться. До тех пор, пока в былые времена правители понимали, 

что сила и могущество их страны и народа зависят от должного и строгого 

воспитания мальчиков, которые в будущем способны поддерживать мораль, 

нравственность, традиции, культуру и духовность общества, их государства 

процветали, находились в должной гармонии и не знали потерь. Но, со 

временем, эти понятия утратились, и сейчас демографическая динамика 

современного общества потребителей указывает на его вымирание уже через 

несколько поколений. Теперь за рождение второго ребёнка уже платят 

деньги. Обществу потребителей не нужна семья и дети, ведь это требует 

средств, времени, личностного внимания, ответственности и служения. Зачем 

потребителям служение? Такое общество порождает моральное разложение 

со всеми его симптомами: наркоманией, развратом, терроризмом и пр. 

Но если наше общество будет основываться на духовных ценностях, то оно 

будет побуждать каждого человека быть личностью, оно будет вдохновлять 

людей согласовывать свою жизнь с замыслом Бога, оно будет создавать 

мирную атмосферу служения другим, а не эксплуатацию и насилие над 

другими. Женщины в таком обществе не будут бояться давать жизнь детям, а 

мужчины –брать ответственность за семью. Поэтому «страна счастья» или 

«страна души» – это не сказка. Нужно только увидеть причину болезни, а 

затем исцелить этот общественный организм. Мы способны на это? 

В. А. Хоружий, социальный педагог. 

 

   Эта статья, как на заказ, где женщина откровенно делится своими 

знаниями, осознанием     воздействия женщиной на мужчину. Как всё тонко 

подмечено в отношение мужчины и детей. 

Вместе с Татьяной Викторовной.  
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НЕ УВАЖЕНИЯ К МУЖЧИНЕ, ОЧЕНЬ ВЫСОКАЯ ЦЕНА !!!  

 

       Почему нельзя не только говорить о мужчине плохо, но и думать в таком 

ключе. Как-то в интернете мне попались такие слова: «Как женщина думает о 

мужчине, таким он и становится. Поразительная вещь. Так всегда бывает. И 

ничего с этим нельзя сделать. Это как тайна какая-то, понимаете? Женская 

Сила так сильна, она так тонко действует, что ничего нельзя с этим 

поделать. Если Женщина тебя считает ничтожеством, ты становишься 

ничтожеством. Ужасная Сила, разрушительная. С другой стороны, 

женщина считает: «Очень хорошо. Мне такой мужчина нужен. Это мой 

человек», — сразу, он тут же меняется, начинает расцветать». И я 

задумалась. Думала долго, некоторые моменты я проживала в своей жизни. А 

сегодня решила поделиться с вами этими мыслями: 

Он неудачник, Ему нельзя доверять, Он ни на что не 

способен, у Него ничего не получится. Я достойна 

лучшего, Он обязательно должен измениться, У 

Него много недостатков. Этот список может быть 

безконечным, если вовремя не остановиться. Этим 

списком мы постоянно делимся со своими 

подругами, с мамой, а если и не делимся, то прокручиваем постоянно в своей 

голове. Почему мы это делаем ??? — Нам кажется, что мы сможем его 

изменить, и тогда сразу же изменится наша жизнь, и мы станем доброй, 

любящей, нежной. Только пусть он сначала перестанет играть в компьютер, 

начнёт зарабатывать столько, сколько я хочу, пригласит куда-нибудь, 

подарит что-нибудь. Пусть изменится. Мы ждём изменений от мужчины 
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только потому, что застряли в детстве и не хотим смотреть на себя и на свою 

жизнь. Это очень наивная мечта – думать, что если мужчина исправит свои 

недостатки, я стану счастливой. — Зацикливание на недостатках другого 

человека позволяет сидеть и не решать собственные проблемы. Обсуждая 

другого, мы не смотрим на себя. На свои недостатки и проблемы смотреть 

тяжелее и болезненнее, и если быть честной с самой собой, то их придётся 

исправлять. Куда легче заняться исправлением недостатков мужчины, и как 

сладко пожаловаться на него другим и получить одобрение окружающих. Я – 

хорошая, Он – плохой. — Осуждая мужчину, мы возвышаемся над ним, 

считаем себя лучше и умнее. Мы не знаем, как по – другому заслужить 

внимание. Нам не хватает собственного признания. Возвышаясь, мы 

получаем, таким образом, одобрение. — Мы знаем, что критиковать и 

говорить плохие слова своему мужчине не нужно, нас учат этому со всех 

страниц интернета и журналов, что он уйдёт, найдет любовницу. Когда нам 

плохо, и у нас на душе кошки скребут, мы думаем об этом в последнюю 

очередь. Нам нужно выплеснуть негатив. Мы не можем хранить это в своей 

душе и ищем того, на кого можно его вылить. — Мы жалуемся и обсуждаем 

своего мужчину, так как хотим, чтобы нас пожалели, поддержали, мы не 

чувствуем в себе взрослую Силу, нам не на что опереться внутри. Мы не 

знаем, что делать с чувством безсилия. Мы не знаем, как изменить свою 

жизнь самостоятельно. Мы идём «опираться» на других, в надежде, что они 

изменят нашу жизнь. Очень наивные и детские представления, не правда ли? 

— Если мы жалуемся на мужчину подругам или маме, мы пытаемся 

выгородить себя и заручится их поддержкой. Это такой детский самообман. 

— Говоря ему или о нём, что он такой плохой, мы подсознательно хотим ему 

отомстить за то, что он не делает нас счастливыми. Тем самым, внутренне мы 

блокируем поступление энергии к мужчине и не поддерживаем его. «Ты 

плохой — вот и пусть у тебя ничего не получается!». А когда у него 

действительно ничего не получается, мы еще больше злимся и обижаемся на 

него. И попадаем в замкнутый круг. К чему это приводит ??? — Когда 

женщина говорит или думает о мужчине плохо, она его не уважает, она 

отдаляется в мыслях от него, она не поддерживает его энергетически. У 

него всё валится из рук, дела не складываются, деньги не зарабатываются, он 

покупает расслабляющие напитки, и мы естественно еще больше убеждаемся 

в своей правоте, что он не достоин уважения. Мы входим в замкнутый круг. 

Мужчина безсилен в этой ситуации что – либо изменить. — Если не 

остановиться, то всегда найдётся, что покритиковать. Это порочная 

практика – думаем плохо, говорим плохо подругам, маме и ещё больше 

убеждаем себя в своей правоте, тем самым разрушая не только 

отношения с мужем, но и себя. — Это расшатывает нервную систему, 

огрубляет женское сердце, мы отравляем свою душу, загрязняем своё тело 

негативом и злом. И ещё при этом храним, и передаём это дальше, по 

наследству своим детям. — Негативные мысли забирают огромное 

количество энергии. Женское участие, женская энергия, женское одобрение 
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для мужчины – это топливо для всех свершений и достижений. Когда, 

женщина плохо думает о мужчине, у него нет шансов преуспеть и быть 

для вас хорошим. — Женщины, не уважая своего мужчину, показывают 

это своим детям. Теперь вспомните и ответьте на вопрос: Ваша мама 

уважала вашего папу? Как вы это поняли? Просто чувствовали. Детям ничего 

не нужно объяснять и рассказывать, они это всегда знают, и если вы не 

уважаете своего мужчину: дети плохо учатся, они, таким образом, 

протестуют; не слушаются вас, хамят, грубят; делают всё наоборот, 

связываются с плохими компаниями, начинают осваивать вредные 

привычки; они не могут создать отношений в дальнейшем. По тому, 

что у неуважения к мужчине, для женщины – очень 

высокая цена. — Обсуждая своего мужчину с другими, вы получите 

много советов: что «он вам не пара», что «нужно развестись». Ведь в этих 

обсуждениях вы слушаете не себя и не своё сердце. Вы слушаете чужих 

людей. — Когда вы обсуждаете своего мужчину с мамой, вы тем самым 

сохраняете прочную невидимую связь с ней, вы остаётесь ребёнком. Вы 

идёте против мужчины, объединяясь с мамой, вы в каком – то смысле 

предаёте его. Мама всегда пожалеет своего ребёнка и поругает обидчика. Но, 

что это даст вам? То, что мама перестанет уважать вашего мужчину. И потом 

вам придётся восстанавливать перед ней его авторитет и его статус. Будьте 

честными – если он плохой, уйдите от него и живите с мамой. — Вы 

поделитесь с подругой в надежде получить поддержку и одобрение, а эти 

подробности пойдут дальше из уст в уста, там и про вас скажут, и 

понеслось. Ваше имя тоже добрым не останется. Стоит ли этим 

заниматься? Или вы наивно предполагаете, что подруга молчит, как 

партизан? — Когда вы говорите плохо о мужчине, вы считаете себя лучше. 

Вы культивируете свою гордыню. Когда женщина плохо говорит о мужчине, 

она разрывает невидимую связь и начинает жить свою отдельную жизнь. В 

этот момент семьи нет. Мужчина начинает жить свою отдельную жизнь. Вы 

это чувствуете и начинаете подстраховываться и готовить отходные пути. А 

потом немой вопрос? Почему отношения не сложились. И мы превратились в 

сожителей? — Обвиняя мужчину, мы подсознательно провоцируем его на 

«плохое» поведение. Нам и не надо чтобы он менялся. Тогда кого мы будет 

делать виноватым? — Любые плохие мысли о себе, мужчина считывает 

по энергетике, он понимает, что он больше для вас не мужчина мечты, 

что он для вас больше ничего не значит, и вы его разлюбили, он ложится 

на диван и начинает мстить вам. Мы снова входим в порочный круг. На 

диване он слышит еще много о себе того, чего не знал, а мы надеемся 

поднять его на подвиги.  

   Что же спросите вы в таком случае нужно сделать ??? — Важно, 

перестать не только плохо говорить о мужчине, но и 

перестать думать о нём плохо. Даже если мы не произносим 

своих мыслей вслух, они всё равно воздействуют на реальность, как и 
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слова. Вся деятельность женщины внутри, в её мыслях, в этом её Сила. 

Даже, если вы перестанете жаловаться на своего мужчину, но 

продолжаете думать о нём как о неудачнике, никаких изменений не 

будет, всё останется как прежде. Вот это, я, честно, всегда упускала из 

виду. —Отказаться от мечты об идеальном партнёре. Эта мечта так глубоко в 

нас сидит, что отказаться от неё совсем не просто. Но, чтобы двинуться 

дальше, как бы ни было трудно и грустно, начать придётся с себя. Почему – 

то так устроена жизнь. Биться можно долго над изменениями другого, но 

стоит чуть – чуть отпустить эту идею, улучшается настроение, и 

окружающий мир начинает меняться, как по волшебству. Желание идеала – 

это всегда подсознательное желание получить идеального родителя. Это 

желание заставляет стоять на месте и ждать «у моря погоды». Как вы 

думаете, появится идеальный мужчина? Откажитесь от ожиданий, каким 

должен быть партнёр, что он должен делать, сколько зарабатывать. Эти 

ожидания ничего кроме боли и разочарования не приносят. — Когда вы 

перестаёте говорить плохо о мужчине, вы расстаётесь с идеей его изменить. 

Значит, вы принимаете его таким, какой он есть. Вы должны понять, что 

не в мужскую задачу входит изменчивость. Мужчина — не 

пластилин. Это женщина должна меняться. Это она 

должна развивать в себе, такие качества, как гибкость и мягкость. — 

Никогда не обсуждайте с подругами своего мужчину, они 

видят ситуацию только вашими глазами, исходят только из «ваших 

интересов». Они не в силах увидеть правдивую картину и дать правильный 

совет. Их совет заведомо неверный. Тогда зачем просить совета? — Помните, 

женщина, обсуждающая своего мужчину с подругами – ребёнок. Вместо того 

чтобы направить женскую энергию на своего мужчину и на разговор с ним, 

она «выливает» её на подругу. — Если вы думаете о мужчине плохо, это 

должно быть сигналом, что есть что-то в вас и в вашей жизни, на что вы не 

хотите смотреть. «Всё, что мы замечаем в другом, есть в нас. То, что у нас 

внутри, мы увидим снаружи. Всё, что при взгляде на другого 

ОТЗЫВАЕТСЯ В НАШИХ ЧУВСТВАХ, присутствует в нашей энергии. 

Первый шаг к изменениям — перевести взгляд на себя». — Начните 

отслеживать свои мысли. Как только вы начинаете плохо думать о мужчине, 

это значит, что вам плохо, вы позволили каким-то негативным мыслям 

проникнуть в вас и поэтому вы хотите переложить ответственность за своё 

несчастье на него. Отмечайте эти моменты и усилием воли перестаньте себе 

потакать в перекладывании ответственности. Сколько вам уже лет? Пора 

взрослеть. — И уже перестаньте на конец то быть жертвой. — Учитесь 

уважению к вашему мужчине, и тогда он непременно начнёт транслировать 

это в окружающий мир, его начнут уважать другие люди. Начните ощущать 

его значимость, это даст ему уверенность и огромную Силу. Вопрос его 

успехов станет вопросом времени. Когда женщина видит мужские 

достоинства – это создаёт мужчину, у него вырастают крылья, к нему 
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приходит удача, у него всё и всегда получается. Он никогда не будет 

лежать на диване. — Мужчина не может вырабатывать 

Счастье, он может получить его только от 

женщины, и только от её Любви, Уважения, 

признания его заслуг и достоинств. 
 

     Побольше таких понимающих женщин, тогда 

мужчинам было бы легче и соответственно они 

станут тогда другие, всё изменилось бы тогда в 

другую сторону, и в государстве тоже многое 

могло смениться, в правительстве наверняка были 

бы сейчас другие правители, не те, кто сейчас 

обогащается за счёт ресурсов Земли и народа, который добывает эти 

ресурсы.  

     Ведь предки наши так и жили, с Земли, и женщины всегда держали 

обережный круг над своими любимыми супругами, защищали их своей 

силой мысли, своей верой, своей любовью. А мужчины защищали своих 

возлюбленных, детей, Род, Родину.  

      У меня нет претензий к женщинам, каких – либо обвинений в их адрес, 

но… всё – таки стоит задуматься над этой откровенностью женщины, 

которая пропустила это через себя, осознала и поделилась с вами через эту 

книгу. Если, более глубже смотреть, то ведь только женщина даёт начало 

новой жизни, вынашивает её в себе, вкладывает в эту жизнь своё 

сокровенное, ей дана такая сила – вкладывать, только что в наше время 

женщиной вкладывается? 

     Мне уже не единожды женщины высказывали то, что нет настоящих 

мужчин, приводили факты, статьи, я, сними соглашался, соответственно 

спрашивал: Где их взять, мужчин? Ведь это женщины нас создают такими: 

вынашивает мама, в садики женщины воспитывают, дома мама учит как 

жить надо, что делать, отцом руководит и учит его жизни при ребёнке мама, 

не жена – командир, учитель для мужа, в школе женщины в основном, в 

учебных заведениях тоже большинство женщин учат наукам будущих 

мужчин, в армию тоже женщины идут в наше время, У мужчины осталась 

только одна основная функция, помочь женщине создать ребёнка, здесь без 

мужика ну ни как, а если без него, типа ЭКО, то выше сказано, рожается 

бездуховное существо, Дух даёт только мужчина, и суррогатная мама, тоже 

не выход. Ах да, ещё и денег надо на содержание семьи, хотя, женщина 

становясь “сильной” может обходится и без мужика, сама содержать семью, 

водить машину, только почему – то у таких женщин в глазах со временем 

появляется тоска по настоящему мужику или ненависть, которая её потом 

сгибает болячкой по –женски.  

     Я ни в коем случае не хочу обвинять женщин в том, что только они одни 

виноваты в том, что нет настоящих мужчин. Мужчины есть, есть всякие, 
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только женщине встречается такой мужчина, где она и он, достойны друг 

друга, где есть место для духовного роста, самосовершенствования. 

    Когда и кто из парня будет воспитывать мужчину? Женщинам это не по 

силам, нет у них функции мужчины. Отсюда вывод, мужчиной может 

воспитать только мужчина, а для этого первенство по воспитанию детей надо 

отдать мужчине во всех видах, ведь мужчина по своей природе может 

одинаково воспитывать как мальчика, так и девочку.  

     Разговор идёт о таком мужчине, который живёт по Вселенским Кононам и 

другого здесь быть не может, только тот, кто понимает окружающий Мир, 

живёт в гармонии с Природой, в единстве с Богами – Духовными 

Родителями, только такой, может воспитать детей. 

 

   Прекрасные статьи, главное в точку, мне понравилась от Татьяны, где 

женщина в точности по Закону Рита рассказала о супружеских отношениях, 

как женщина создаёт мужа.  

 

Лики мужчины и женщины. 

   Теперь давайте более подробнее посмотрим на супружеские 

взаимоотношения, почему они складываются так или иначе, а в наше время, 

обстоятельства в семье в основном направлены не в лучшую сторону для 

мужчины. Если сказать, что супругам надо любить и уважать друг друга, 

принимать выбор решения другого, и продолжить перечисления такого 

характера, это разговор ни о чём. А вот рассказать о психических и 

энергетических отношениях, как они складываются, как супруги действуют 

друг на друга, как по судьбе встречаются супруги, какие недуги получают 

при невыполнении супружеских обязательств, о физических отношениях, вот 

это и надо раскрыть. Мне и самому интересно разобраться, и другим хочется 

рассказать.   

   Существует один миф о Будде:  

Однажды к нему пришла женщина, и сказала: 

- Я хочу быть самой лучшей женой для своего мужа. 

Будда посмотрел на неё и засмеялся. Она возмутилась его смеху и стала 

спрашивать, что в ней не так. Тогда он ей сказал: 

- Есть несколько типов жен. Есть жёны – убийцы, есть жёны –предатели, есть 

жёны – друзья, есть жёны – матери и есть жёны –служанки.  

Ты не относишься ни к убийцам, ни к предателем, ты жена – друг, но друзья 

тоже предают. Из тебя не получится жены – служанки. 

- Конечно нет, - возмутилась женщина, - не хватало мне быть ещё и 

служанкой.  

И возмущённая ушла от пророка. 

Будда, обратившись к своим ученикам, сказал: 

- Она не поняла, что самое лучшая жена для мужчины, это жена –служанка. 
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До неё не дошло, что только служение долгосрочным программам мужа, 

помощь ему в их осуществление, поднимает женщину до уровня Богини.  

    Только Богиня может стать служанкой. Только Богиня не знает, что такое 

эгоизм и самость. Только Богиня может стать настоящей женой.  

 

    Много чего пересмотрел в интернете, встретил вот эту интересная притчу 

у Сидорова Г.А, у Лады Куровской есть интересные видео на ютубе, такие 

как, лик женственности и хозяйки, лик женственности королевы, лики 

ведунья и возлюбленная. Пока слушал, было понятно, решил записать 

текстом, много повторения пустого и текст не читаемым получился, надо 

править и дополнять, но чувствую, что – то не то, чего – то не хватает. Тогда 

стал звонить контактёру, с которым был разговор ранее, не однократно, но 

почему – то он никак не хотел принимать, говорит в интернете есть, но там 

говорю только то, что где – то, что – то, было раньше из книг списано, не 

соответствует теме, просто чувствую, что не то. Да и интернету я не очень то 

доверяю, потому как сейчас много переписанного и перевёрнутого 

специально, что бы человека увести от истины, не то что о ведическом, в 

сказках даже.  

   Пересказал и прочитал, своё видение ей рассказал, много чего 

перелопатили с контактёром, мне говорю интересно, как женщина 

воздействует на мужчину, на детей, что получается, как по чакрам 

взаимосвязано, и вот слышу, что да, поняла, услышала. На следующий день 

она приняла, звонит и говорит, что пришло совсем другое, не то что я просил, 

не по чакрам, и настроена она была на другое. Но когда я прочитал, вижу, что 

пришло, точнее Бог Род дал то, что надо, достаточно подробно и понятно, и 

показана основная причина таких отношений.                                                   
Мужчина – умная натура, 

Но правит мужем, баба дура. 

Влияние женщины на мужчину.                                                                      

В Роду мужчин и женщин, отношения,                 

Претерпели, сильные по жизни, изменения. 

В мужчине видели всегда Защитника, Творца, 

С благоговением, от самого Венца.   

Жена, его любовию своей всегда питала, 

В союзе с ним, всё то же, от мужа получала. 

Коль вышла замуж – значит шла за ним, 

А сегодня, так бывает, что и перед ним. 

Женщина красивая, “конечно”, шармом обладает, 

Но, бывает, эгоистично мужем управляет, 

Потому что, Родом данные Заветы, забывает. 

С ироничною улыбкой, можно всё, воспринимать, 

Но нельзя же так и дальше продолжать! 
В энергетике, свершится могут изменения, 

И уйдет из чакры, из четвёртой, вдохновение. 
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Растят женщины детей, одни и без мужчин,  

Внедряя в их поступки, множество наследственных причин. 

Выбирает сын жену, в последствии, как мама, 

И её психический задел, внедряется в нём рано. 

Стал слабаком, в итоге, маменькин сынок, 

И в жизни, за себя, решение принять не смог. 

Муж в семье, женою “так сказать”, задавленный,   

По энергетике безсильный, как отравленный. 

Ему не хочется порою даже жить, 

Сломав себя психически, он начинает пить. 

Его дети, “обделенные” вниманьем, вырастают, 

Их дочери, потом мужчин такими, всех, воспринимают. 

Выходит, женщины свои внедряют постулаты, 

Не изменив себя, у них, всегда мужчины будут виноваты. 

Присмотрись к нему, прими, таким как есть, 

И откроешь столько положительного, что не счесть. 

Прекрати ругаться, требовать, пилить, 

И вам, приятно, вместе, станет жить. 

 

   Вот тебе и ответ на все вопросы, что, как, почему, а 

кто и зачем – это уже отдельный вопрос. Началось, 

как ты понимаешь, когда пришло на Русь 

христианство, кто его создал, тоже известно, те же, 

кто придумал иудаизм, а из него мусульманство, 

христианство, католичество, адвентизм, баптизм, 

сатанизм и многие другие религии и секты. Цель тоже 

ясна, развалить Русское Государство, остальное в 

наше время, уже развалено, уничтожить Ведическую 

культуру, разорвать связь с Родными Богами, 

направить человечество на разрушение и вырождения себя, через другие 

народы, через нарушение Единых Законов Вселенной, пользуясь Эгрегором 

Пороков, питаясь мёртвой пищей, которая меняет сознание человека в другое 

направление. Использовать человека в конечном результате как раба, а что 

бы не возникал, чип под кожу или штрих – код на лоб. Тогда уж точно не 

будет дёргаться. Создали финансовую денежную систему, без которой в 

городах жить будет не возможно, потом все деньги переведут в электронные, 

и приехали, без “отметины” на лбу, уже не воспользоваться кошельком, 

ловко подставляют. Выбор за тобой, лоб подставить и подчиняться 

электронным приказам, не известно от кого, временно попользоваться 

электронными деньгами, или на землю переезжать, своим трудом жить и не 

от кого не зависить, тем более от финансовой системы, по Ведическим 

Заповедям, по совести.  

     Вот и дари цветы женщине 
после таких слов… 
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   Вот так потихоньку, полегоньку, последующие поколения и ушли от 

Заповедей Бога Рода, перешли в другую веру – религию, 

забыли своих Богов, а чужим Богам – Эгрегорам 

оказалось не нужны, кроме как, своей энергией питать 

чей то эгрегор и тёмных, которые за ним стоят. Просто 

человек стал теперь энергетической соской, или соском, 

который кто – то сосёт в своё удовольствие, как телёнок 

молоко у коровы. В книге Андрея Данилова, Роза Мира, 

это хорошо рассказано.    

   Так вот, как всё просто в послании от Бога Рода, надо 

вернуться к Его Заветам и любить мужа, от Души, без 

всяких условностей, без придумывания и внедрения 

своих постулатов, принять таким, какой есть. Тогда, всё встаёт по своим 

местам, и семья дружно и счастливо живёт, где каждый выполняет своё 

предназначение в семье и в жизни. На эту тему может возникнуть множество 

вопросов, читайте книгу, разбирайтесь, но сначала дочитай. Здесь, найдёте 

ответы, на многие вопросы, перечитывай, сразу информация не 

укладывается, надо время для усвоения, как с пищей, это тоже пища. При 

прочтении повторно и более, что – то откроется всегда новое. Если не нашли, 

обращайтесь к Богу Роду в подсознание, там на все вопросы есть ответ. 

 

А боги смеялись все утро и вечер, 

Смешила их фраза: «Случайная встреча» ... 

Они от души, аж до слез хохотали: 

Наивные люди, вам шанс просто дали! 

Случайностей мало, счастливых — тем паче! 

Всю жизнь можно ждать, свято веря в удачу. 

А мы вас столкнули совсем не случайно, 

И, что с вами будет, поверьте, не тайна. 

«Случайная встреча» в толпе многолюдной, 

Средь сотен людей — настоящее чудо! 

Так в жизни бывает порой невзначай: 

«Случайная встреча» — знак свыше — с луча... 

Совпали маршруты, и время, и дни, 

Совсем не случайно столкнулись они. 

Понять бы всё это ещё, чтобы впредь 

Любимых своих как зеницу беречь! 

 

   Что же происходит, при создании союза мужчины и женщины.  

     Мужчина принимает избранницу в своё жизненное пространство и даёт ей 

возможность реализовать себя Богиней. В свою очередь, женщина принимает 

в своё жизненное пространство мужчину и даёт возможность реализоваться 

мужчине как Богу Творцу.  
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     Как это понять? Мужчина по своей природе Дух, женщина материя, 

Небеса и Земля, а в семейном союзе идёт дополнение друг друга, 

предоставление пространства и возможность проявить в 

себе то, что дано по природе каждому в отдельности и 

вместе, это сила Духа и Материи, которая непобедима в 

прямом смысле. Между супругами происходит обмен 

энергиями, обмен идёт взаимно, без каких – либо 

ограничений при безусловной любви.  

   Женщина в Материальном мире – хозяйка, мужчина в 

Духовном мире – хозяин, но ведь Души приходят в Мир, 

чтобы реализовать себя так, как им дано по судьбе, 

каждому своё, способности и возможности тоже разные, 

мужчина же не может рожать, а женщина не может 

выполнять мужское назначение.   

   Когда мужчина принимает в свою жизнь женщину, 

выделяя ей тем самым пространство в своём Духовном Мире, он берёт 

ответственность на себя содержать жену и детей в материальном отношении, 

самое главное, даёт защиту на уровне духа, по энергетике, где бы она не 

была, он предоставляет ей возможность пользоваться энергиями своего Духа. 

Женщина, наполняясь энергией Духа, начинает расцветать, она становится 

цветком, приятно пахнувшим, всегда желанным, притягательным, тогда 

женщина счастлива, здорова, долго выглядит молодой. Применяя в жизни 

энергии Духа мужа, жена становится Ведьмой – ведающей матерью, это 

защита любовью мужа в физическом мире, принятие его Духа и продолжение 

Рода мужа, где супруг открывает в женщине Родовую связь материнства, и 

она уже знает, как за рождёнными детьми ухаживать, пеленать, воспитывать 

и многое другое. А женщина открывает в мужчине природные центры т.е. 

дар отцовства, когда супруг, отдавая супруге энергию, может вновь получить 

её от природы и от общения с ребёнком, не с ребёнка энергию, а из внешнего 

мира, от природы. 

    Выполняя своё прямое назначение в семье, идя за ним по жизни как 

любящая женщина, служа ему – готовит еду, стирает бельё, продолжает ЕГО 

Род, она тем самым помогает мужу осуществить его долгосрочные 

программы.    

     Когда, женщина принимает в свою жизнь мужчину, выделяя тем самым 

пространство в своём Материальном Мире, она предоставляет ему 

возможность преобразовать женские энергии в материю. Мужчина, 

наполняясь женской энергией, набирает в себя жизненную материальную 

силу, он творит в прямом смысле, материализует все нужные предметы, 

деньги и пищу для жизни, для семьи. У него нет проблем с тем, что и где 

взять, он просто идёт и берёт, создаёт, материализует, он знает где и как, в 

отличии от женщины, которой это надо обдумать, взвесить, спланировать, 

навести справки, разложить по полочкам. Разный склад ума, возможностей и 

способностей, подход, Торсунов О.Г. хорошо рассказывает эту тему, 
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послушайте его. ТОЛЬКО НЕ ВСЕ ЗНАНИЯ Индии нам подходят, потому 

что индусы эти знания переработали под себя, слушайте и анализируйте, для 

нас славян лучшее – Веды и Заповеди Богов, где всё прекрасно рассказано.   

Настоящие духовные взаимоотношения. 

Известно было испокон веков, 

Что в союзе женщины, мужчины обретали свой кров! 

По мере возрастания греха в народе, 

Пошли и изменения в отношениях природе. 

Законы, связи, все, духовные нарушились,   

На семьи нестроения обрушились. 

Начали смешиваться все, кто с кем попало, 

Небо, к духовным отношениям, поставило забрало. 

Использовать друг друга стали, счастье "вырывать", 

Тем более, грехи, стали усугублять. 

Нарушен ход, данный от Бога, 

Люди преодолели грань порога! 

Во главу угла, народ, поставил себе монету, 

И отношения духовные, сошли на нет. 

Сверху, чакры высшие, закрыли, 

И половинки друг от друга скрыли. 

Надобно потрудиться, постараться, 

Чтобы найти здесь человека своего и с ним остаться! 

Тёмные силы, душам, слиться не дают, 

Они, чрез спутников неверных, предают. 

Жена, теперь, не слушается мужа, 

Мужик, теперь, пошёл ещё похуже. 

Каждый, почти, теперь пытается финансы отложить, 

Нагло, в предательстве, тем самым, продолжая жить. 

Любви достойные немного, но они ведь есть. 

И скоро, парам судьбоносным, предстоит в ладью Перуна сесть! 

Нельзя, использовать совесть в корысть, 

Иначе, совесть, может и загрызть! 

Когда муж и жена, друг другу доверяют, 

Боги, судьбу обоих, вмиг преображают! 

Энергии проводят по верховным чакрам, 

И дружно получается всё, и выходит складным. 

Секрета нет, когда две половинки от Богов сойдутся, 

Тогда, по лестнице Любви, вдвоём взберутся! 

Сейчас же, получается лишь так, 

В семье из – за финансов, муж жене, уж враг. 

Каждый, стремится одеяло на себя перетянуть, 

В болото, культа золота, втянуть! 

Ответ таков, в союзе к Богу, кто больше стремится, 
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Тому и предстоит с Ним слиться! 

Откладывая деньги втихую и на потом, 

Бог предоставит "вкусный суп с котом"! 

Нельзя, энергией другого, в обогащенье наживаться, 

Во власти Чернобога, пользующий нагло, так, может оказаться! 

Как только две Луны, по Небу, круг свой обойдут, 

Ответы, наказанье и награды каждого найдут! 

Мужчина жадный, златом "захлебнется", 

А женщина, такая, в омут греха сорвется! 

Рано чакры Света открывать, 

Свою судьбу, ещё, немного нужно подождать! 

Осталось, совсем уж мало Лун, 

Пошлет просящим, свою судьбу, Перун! 

 

   Долго думал, ведь как – то мужчина влияет на женщину, 

не должно же быть только так, что только одна женщина 

влияет на мужчину. Как – то однобоко получается, должна 

быть какая – то связь в отношениях, обоюдная. В 

интернете нет, слушал Куровскую, смотрел у Синельникова, Сидорова и так 

поискал, чувствую, надо просить принять ответ. Обратился к контактёру, на 

удивление быстро пришёл ответ, он даже сам не ожидал.    

Влияние мужчины на женщину.       

У мужчин влияния на женщин, много, 

Во – первых, когда, правильно с ним выбрана дорога, 

Когда, с ним, разделяет мысли и страдания, 

Когда, она, партнер в процессе созидания. 

У них и бизнес общий, множество стремлений, 

И масса, общих в жизни, духовных проявлений.  

Общие заботы в социуме, труд и дети, 

A их же, воспитание, всего важней на свете. 

Когда мужчина для неё, он Бог и он, опора, 

Тогда, усвоит сказанное каждое ей слово. 

Тогда и станет, для него, она Богиня, 

Точней сказать, в семейной жизни, Берегиня. 
А если, муж, предназначение своё, не выполняет, 

То над ней, своё влияние, теряет. 

Физически, конечно, это достигается, 

Но связь, духовная, у них всегда, теряется. 

А надо, чтоб у женщин, была любовь всегда горячей, безусловной, 

Тогда, будет она ласковой, покорной. 

Получается, мужчина, он на женщину неистово влияет, 
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Бережёт, боготворит, и рьяно защищает. 
В ответ, в ней красота, талант, здоровье процветает, 

Только лишь тогда, когда, взаимно всё бывает. 

 

   Когда женщина любит мужа условной любовью, то есть, ставит условия, 

что если ты будешь паинькой, то я буду с тобой вот так поступать, а если ты 

будешь вот таким, то я тогда буду вот так делать, она многое теряет по 

энергетике, не дополучает от мужа, а супругу создаёт проблемы по 

энергетике. Я знаю семьи, где муж может переспать с супругой только тогда, 

когда принесёт ей деньги. Всё, на этом интимная жизнь заканчивается, 

имеются ограничения в рамках, аванс и получка. Частенько, жена использует 

мужа для каких – то своих целей, обычно материальных, квартира, машина, 

шуба, и если у мужа это плохо получается, то, конечная тема – развод, даже 

если имеются дети, жену это не удерживает.  

   Есть на ютубе фильм комедия, а называется он “Похоть”, конечно, фильм в 

меру интересен, но смысл говорит о том, что в семьях нет безусловной 

любви, только “коммерческая”, мэр принял меры с родственником 

коммерсантом, чтобы изменить эти отношения, где пригласили группу 

девушек. Самое интересное то, что, жёны сами спровоцировали мужей к 

интимной связи с этими девушками, но мужчины, которые хоть и не 

согласны были с отношением жён к себе, терпя от них не справедливые 

отношения, не смогли им изменить. Конечно, концовка фильма такая, где 

жёны научились манипулировать мужьями по – другому. Посмотрите, фильм 

довольно интересен и располагает к некоторым размышлениям о семейной 

жизни, отношениях.   

   Безусловная любовь, это высокое чувство доверия супругу во всём, даже 

жизнь. Она пойдёт за ним в огонь и в воду, всё будет терпеть, любые 

лишения, без упрёков, просто выполняя свой долг перед мужем. Читал 

заметки заграничного историка, где он рассказывал о женщинах славянках, 

когда путешествовал по Руси. Женщины статные, красивые, гордые (в 

хорошем смысле), хорошо одетые и в украшениях, ни на кого не смотрели и 

не замечали, кроме своих мужей.  

   Когда женщина выходит замуж, она принимает судьбу мужа, идёт за ним, 

за мужем, помогает ему осуществить свою цель, она, ведома супругом.    

        Русская женщина. 
Есть в русской женщине божественная сила: 

Не помня зла, не зная похвальбы.   

Уж как бы подло жизнь порой ни била,  

Не падать под ударами судьбы. 

И выстоять, и быть непобедимой, 

И оставаться женщиной притом.  

По – русски доброй, ласковой, любимой, 

Хранить очаг. Держать в порядке дом. 
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Из ничего устроить званый ужин,  

Из топорища – праздничный обед. 

Обнять детей и успокоить мужа,  

Мол, не беда, что в доме денег нет. 

Мол, проживём, потерпим, – всё проходит,  

Пройдёт и это. Впереди – весна… 

Весна! И снова чудо происходит – 

Природа пробуждается от сна. 

Весна! И вновь приободрятся люди, 

Взыграет солнце, и растает лёд. 

И в каждом доме светлый праздник будет,  

И аист, ребятёнка принесёт. 

@Любовь Степанова 

 

   Как понять Берегиня? Берегиня – бережёт не только огонь семейного очага, 

вот тут есть моменты, о которых не все знают. Супруга бережёт, сохраняет 

энергию мужа, для неё он только один, с другими мужчинами она не будет 

разговаривать, смотреть им в глаза, если вынуждена вести разговор, 

флиртовать, обращать внимание на комплементы, вступать в конфликты, 

пользоваться пороками, брать и давать деньги и вещи в долг. По сути, когда 

женщина принимается мужчиной в его энергетическое пространство, она 

находится под защитой Духа мужа, она пользуется энергиями мужа в 

широком смысле, где и муж, получает энергию жены, так же щедро, супруги, 

как одно целое. 

Получается, мужчина, он на женщину неистово влияет, 

Бережёт, боготворит, и рьяно защищает. 

В ответ, в ней красота, талант, здоровье процветает, 

Только лишь тогда, когда, взаимно всё бывает. 

   Если женщина конфликтует с кем – то, ругается, сплетничает с подругами, 

пользуется пороками то, она тратит энергию мужа. Когда мужчина, начинает 

засматриваться на других женщин, разговаривать с другими, смотреть в 

глаза, комплементы дарить, он тратит энергию жены. Глаза излучают 

энергию души, чистые глаза – чистая Душа. Мужчины могут смотреть в 

глаза мужчин, а женщины женщинам, потери нет. Глаза в глаза, это Душа в 

Душу, идёт обмен энергиями, так же и при встрече, когда обнимаются, 

мужчины с другими женщинами не обнимаются, только с мужчинами, так же 

и женщины, только с женщинами. Конечно, это, дело личное, но по 

энергетике при обнимании, идёт обмен энергиями. Когда берётся кредит, 

деньги в долг, когда дают деньги в долг, когда дают свои вещи на время, или 

берут чужие на время, когда женщина сама занимается торговлей и многое 

другое – расплачивается энергией муж, идёт потеря энергии из семьи, а 

могла бы быть потрачено на другое, на жену. 

   Почему я об этом уверенно говорю? Мне через это пришлось пройти по 

жизни, возможно вели, чтобы мог понять, как супруги взаимосвязаны. У 
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женщины назначение в жизни только одно – любить супруга, доверять ему 

во всём, больше ни чего. Искренняя любовь к мужу, ей, даст через него всё.  

В ответ, в ней красота, талант, здоровье процветает, когда взаимно всё 

бывает, муж получит то же самое.  
  

Притча. Младшая дочь вождя. 

Однажды два моряка отправились в странствие по свету, чтобы найти свою судьбу. Приплыли они на остров, 

где у вождя одного из племён было две дочери. Старшая — красавица, а младшая — не очень. 

Один из моряков сказал своему другу: 

— Всё, я нашёл своё счастье, остаюсь здесь и женюсь на дочери вождя. 

— Да, ты прав, старшая дочь вождя — красавица, умница. Ты сделал правильный выбор — женись. 

— Ты меня не понял, друг! Я женюсь на младшей дочери вождя. 

— Ты что, с ума сошёл? Она же такая… не очень. 

— Это моё решение, и я это сделаю. 

Друг поплыл дальше в поисках своего счастья, а жених пошёл свататься. Надо сказать, что в племени было 

принято давать за невесту выкуп коровами. Хорошая невеста стоила десять коров. 

Пригнал он десять коров и подошёл к вождю. 

— Вождь, я хочу взять замуж твою дочь и даю за неё десять коров! 

— Это хороший выбор. Моя старшая дочь — красавица, умница, и она стоит десяти коров. Я согласен. 

— Нет, вождь, ты не понял. Я хочу жениться на твоей младшей дочери. 

— Ты что, шутишь? Не видишь, она же такая… не очень. 

— Я хочу жениться именно на ней. 

— Хорошо, но, как честный человек, я не могу взять десять коров, она того не стоит. Я возьму за неё три 

коровы, не больше. 

— Нет, я хочу заплатить именно десять коров. 

Они поженились. 

Прошло несколько лет, и странствующий друг, уже на своём корабле, решил навестить оставшегося 

товарища и узнать, как у него жизнь. Приплыл, идёт по берегу, а навстречу женщина неземной красоты. 

Он её спросил, как найти его друга. Она показала. Приходит и видит: сидит его друг, вокруг детишки бегают. 

— Как живёшь? 

— Я счастлив. 

Тут входит та самая красивая женщина. 

— Вот, познакомься. Это моя жена. 

— Как? Ты что, женился ещё раз? 

— Нет, это всё та же женщина. 

— Но как это произошло, что она так изменилась? 

— А ты спроси у неё сам. 

Подошёл друг к женщине и спрашивает: 

— Извини за бестактность, но я помню, какая ты была… не очень. Что произошло, что ты стала такой 

прекрасной? 

— Просто однажды я поняла, что стою десяти коров. 

 

     Так и в жизни, мужчина любит женщину и это, он, решает, сколько 

“стоит” женщина, он, её создаёт, создаёт своей силой Духа, ей, только 

верить ему и любить его, позволить ему видеть и любить её такой, какой он 

её видит, любит и создаёт. Тогда, она через отношения мужа понимает, что, 

стоит десяти коров. 

     В наше время женщина хочет выглядеть так, как нравится сама себе, а не 

мужу. Пользуется косметикой, красится, обезцвечивает волосы, коротко 

http://bolsunov.com/
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стрижётся, пирсинг, татуировки… Надо нравиться мужу и быть такой какой 

видит тебя супруг, тогда его энергии тебя преобразуют, муж будет обожать. 

     Надо уделять внимание сохранению энергий, на тонком плане, потому, что 
мы, духовные существа в большей мере, чем физические. Соотношение 
примерно такое, 97% – 99% духовного, 1% - 3% физического, в зависимости 
от величины ауры – совокупности всех тел, физическое может быть и гораздо 
меньше, если аура достигает больших размеров. Вся духовность проявляется 
в физическом мире через наше тело, наши поступки, это, политика, медицина, 
религия, финансовая часть, супружеские отношения, образование, питание и 
так далее. Смени мировоззрение, сменится реальность, сменятся 
обстоятельства, общество, власть, жизнь.  

    Думать, говорить и делать что – то, в чем ты не убеждён искренне, — 
невозможно. Таким образом, процесс творения должен включать 
убеждение, или знание. И это — абсолютная вера. Это то, что за пределами 
надежды. Это знание со всей определенностью («по вере своей и будешь 
исцелён»). Таким образом, деятельная часть творения всегда включает и 
знание. И речь здесь идет об абсолютной ясности, о полной уверенности, 
совершенном приятии чего – то, как реальности. 
    Поэтому, надо менять реальность, которую мы и через нас создали, через 

смену мировоззрения, сменим мировоззрение, сменится реальность. От 

обмана и лжи, к совести, от пороков к Заветам Вед, Кононам Творца, от 

зависимости финансовой денежной системы, к обмену баш на баш, от 

работы на дядю, к своему вольному труду на себя с Земли.    

    Послушайте Чулкина В.Н. на ютубе, “как женщины губят жизнь мужчин”, 

или “как кодируют мужа” через алкоголь на свадьбах, когда из туфельки 

пьёт, есть и другие. Весьма познавательно и интересно. 

   Однажды просыпаюсь утром, состояние разбитое, усталость, мышцы 

предплечья побаливают, такое чувство, на мне пахали. Сижу рассуждаю, с 

чем связано, что не так сделал в жизни, ищу причину, подумалось о жене, 

она была в другом городе. Звоню, спрашиваю, как там у тебя. Моя супруга 

встряла в конфликт, сначала не придал этому значения, а потом, после 

разговора, мне идёт раскладка моего состояния и как связан конфликт с 

потерей энергии.  

   Вот так, зная эти жизненные законы, женщины становятся Берегинями 

энергии мужа и семейного очага, живут долго, молодые, здоровые, 

талантливые. Или, когда не придают этому значения, безжалостно тратят 

энергию супруга, который потом начинает болеть, быстро стареет, слабеет 

физически, на женщине это тоже отражается, потом женщине остаётся 

только одно, проливать горькие слёзы, провожая мужа в последний путь. 

Замечено, то, что в наше время, мужчины умирают раньше женщин, что бы 

женщина ушла в перёд, это реже, но и мужчина один, без жены, не долго 

живёт. Особенно, без своей Берегини.  

   Есть люди, организующие в интернете обучение разных направлений, к 

примеру, набирают группу людей для того, чтобы женщины и мужчины 

обучились изменять своё внутреннее отношение к мужу, супруге, объясняют 

на словах, учат через медитацию, через представления, и прочее, прочее, 
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чтобы перейти в другое состояние. Это хорошо. Но, представляют в уме, а 

опуститься надо в сердце, от сердца до Души, один шаг.  Дело в том, что это 

представление временно, случилась ситуация и контроль над собой потерян, 

и человек не принят таким, какой есть в этой ситуации, одно дело терпеть, 

другое дело принять, любить. А в сердце, Душа создаёт чувство, а чувство 

весьма отличается от представления, это энергия, которая действует, создаёт, 

меняет, меняет создающего и создаваемого. Взаимно. 

    Женщине надо принять во внимание то, что вся семья содержится на 

энергии духа мужчины, живёт в его энергетическом пространстве тонкого 

плана, он творит, создаёт семью энергетически. Конечно, у каждого своя 

энергия, но в семейном союзе, мужчина содержит всех по энергетики и 

физически в материальном отношении. Мужчина несёт ответственность за 

семью во всех отношениях и когда они вместе, муж и жена, живут по 

Ведическим Заповедям, то жизнь и отношения складываются по – другому. В 

Заповедях, что дали нам наши славянские Боги, всё есть, осталось только 

применить. 

     Скачал из интернета, возможно кому – то пригодится то, что здесь 

рассказано, для более глубокого понимания. К В. Синельникову, я отношусь 

с уважением, он многое поясняет людям, помогает найти причину, он 

первый, кого я знаю, объяснил, как, всё связано с подсознанием. Благодаря 

тому, что когда – то прочитав его книгу, пришла мысль о обращении к 

подсознанию с вопросом о пороках и обетах. Остальные вопросы пришли по 

мере написания книги и меня, как буд – то вели и подсказывали, какую тему 

брать в книгу и где искать, даже со стороны приходили ссылки с нужной 

информацией. По мере работы над книгой у меня изменилось мировоззрение, 

отношение к окружающему Миру, очень хорошо стало понятно то, что в 

Заповедях Вед всё есть, все знания. Единственное, что надо сделать, 

вернуться к корням своим, Богам Родным, культуре, питанию, жить по 

Заповедям, что дали нам Боги наши и всё изменится. Родные Боги, всегда 

поддержат детей своих в любой ситуации, в жизни, в войнах с врагом, наши 

славянские Боги такие же, как и мы, живые. По энергетике, Боги всегда 

рядом, не смотря на то, что находятся в другом измерении, связь постоянна 

через подсознание.  

  

Формула любви. Как слова влияют на нашу жизнь: В. Синельников...  

Во время проведения семинара на одном из перерывов ко мне подошёл 

мужчина и спросил:  

— Валерий Владимирович, можно отнять у вас пять минут вашего 

драгоценного времени?  

— Нет, — отвечаю я с улыбкой, — отнимать у меня ничего не нужно, а тем 

более время.  

— Ну, тогда займите пару минут.  

— В займы не даю, — отвечаю я. — Могу подарить вам несколько минут, раз 

вы так настаиваете.  
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— Прекрасно, — говорит он, — а я вам подарю мою жизненную ситуацию. 

Может быть, пригодится для книги.  

— У меня есть семья. Мы с женой прожили 17 лет. У нас двое детей. А 

недавно я встретил другую женщину и полюбил её. Разрываюсь между ней и 

семьёй. Никак не могу принять решение, сделать выбор. Что мне теперь 

делать, подскажите?  

— А что вас не устраивает в вашей жене, раз вы стремитесь к другой 

женщине?  

— Понимаете, — говорит он, — она оказалась не такой, как я думал.  

Честно говоря, я был удивлён таким ответом.  

— Что значит, не такой, как я думал? — спросил я.  

— Ну, я думал, что она с годами расцветёт. Станет ещё краше, добрее. А она 

стала раздражительной, постоянно кричит, перестала следить за собой. 

Ходит по дому в грязном халате. А у меня другой образ женщины. Женщина 

не должна быть такой.  

Мне стало интересно.  

— А какой должна быть настоящая женщина. Какой у вас образ идеальной 

жены?  

— Видите ли, — говорит он, — я в прошлом военно-морской офицер. И я 

представляю так. Когда офицер возвращается из похода, его встречает жена-

красавица. В красивом сарафане, коса убрана. В руках она держит поднос. На 

подносе рюмка водки и огурчик. И при этом она держит подол в зубах.  

— А зачем подол в зубах? — спросил я.  

— Ну как же!? — говорит он, явно удовлетворённый. — С одной стороны 

молчит, а с другой — оголяет свои прелести.  

— Вот так образ, — восклицаю я, — такого я ещё не слышал и не видел. 

Получается — все удовольствия сразу.  

— Получается так.  

— И вы хотите от меня получить совет или рекомендации?  

— Да!  

— А вы готовы всё воспринять из сказанного мной?  

— Думаю, что готов.  

— Слышу в вашем ответе сомнения, — говорю я.  

— Готов, — говорит он твёрдо.  

— Тогда слушайте. Ваша жена не соответствует тому идеальному образу, 

который вы нарисовали в своей голове, но она соответствует тому, что есть у 

вас в душе.  

Мужчина вопросительно посмотрел на меня.  

— Это вы, сделали её такой раздражительной и некрасивой.  

— Почему я?  

— Да потому, что ваша жена — это вы сами, только в женском обличье. Всё, 

что вам не нравится в вашей жене, есть в вас. Вы же слышали про закон 

отражения?  

— Слышал, — говорит он смущённо, — но к себе ещё не успел примерить.  
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— Вот и примерьте, — говорю я. — Вы описали мне свой образ идеальной 

жены. А что же лично вы сделали для того, чтобы ваша жена вас так 

встречала?  

— А что? — спросил он удивлённо, но уже без прежнего задора, — разве я 

должен что-то делать? Она изначально должна быть такой. Её должна была 

так воспитать мать, отец. В любви и уважении к мужу своему.  

— А вас воспитали ваши родители в любви и уважении к жене своей?  

— Какой там! Мои родители вечно дрались.  

— Так чего же вы требуете от других? Хотите видеть рядом с собой Богиню, 

— сделайте её такой. Но для начала сами станьте Богом.  

— Понимаете, — продолжаю я, — многие люди ищут свой идеал. Они ходят 

на дискотеки, в кино, на вечеринки, в театры. Всё ищут, высматривают. Где 

мой единственный человечек, моя вторая половинка? А ведь надо просто 

самому обладать прекрасными качествами. И тогда искать будут тебя.  

Так и в семьях. Многие хотят заменить одного человека, с которым живут, на 

другого, лучшего, как они считают. А не лучше ли сначала изменить себя? 

Свои мысли о себе и об этом человеке.  

— А почему так происходит? — спросил мужчина озадаченно.  

— Да потому что люди создают брак не для любви и не на основе любви, а 

просто для обладания телами друг друга и для получения удовольствия. 

Сейчас даже новая форма отношений появилась — гражданский брак 

называется. И когда людям надоедают тела, они ищут себе другие. И как 

паразиты присасываются к свеженькому телу, к новой энергии. Потому что 

своей не хватает. Родители не додали. А жить то хочется.  

И ваша любовница совершает ошибку. Пытается построить свое счастье на 

несчастье других. Ничего хорошего из этого не выйдет. И я уверен, что у неё 

есть такие же проблемы с любовью, как и у вас.  

— Валерий Владимирович! Так что же я должен сделать для того, чтобы 

улучшить отношения в семье, и чтобы жена моя расцвела?  

— А вы уже сделали выбор?  

— Да, сделал.  

— Тогда начните с изменения самого себя, своих мыслей и образов. 

 

 

ДАРИТЕ СВОЕМУ МУЖЧИНЕ УВЕРЕННОСТЬ.  

       Хороший специалист, которого жена ни во что не ставит, будет мучиться 

от проблем с начальством, клиентами. Его будут подводить, кидать, 

обманывать. И даже если он должен был бы стать миллионером, будет еле-

еле сводить концы с концами. А даже если он начнет приносить домой 

миллионы, — она не сможет быть довольной. Она научится их тратить в 

никуда быстрее, чем он их зарабатывает.  

      И наоборот. С мудрой женой мужчина может зарабатывать много, даже 

если ему не положено. Даже если он средний специалист, но пользуется 

большим уважением жены, постепенно он становится уважаем и другими 



 

376 
  

людьми. Ему больше доверяют, больше платят, увеличивается его вес в 

обществе. Даже если его зарплата небольшая, мудрая жена довольна и тем, 

что имеет, однако не забывает стимулировать мужчину к росту, к большим 

достижениям. Такая семья будет жить счастливо. Потому что жена в таких 

семьях проявляет творчество и всегда довольна.  

Такова природа женской силы. 

Из Вед Индии: 

Когда женщина очень сильно обижается на своего мужа, то она как бы 

его проклинает.  

Он становится просто пустышкой в плане возможности подниматься 

вверх по своей карьере, строить нормальные отношения с людьми. 

Потому что ум у жены в шесть раз сильнее на материальном плане (у 

мужчины на духовном в шесть раз сильнее). Если она обижается 

постоянно на него, то эта обида отражается в его глазах. И не все могут 

нормально строить с ним отношения. Он становится как бы проклятым. 

Он не может ничего в своей жизни сделать нормально. А жена из – за 

этого на него еще больше будет обижаться. Это замкнутый круг.  

В конце концов, он сгорит в огне обиды своей жены. Поэтому жена 

должна аккуратно обижаться на мужа, дозировано нагрузку давать. 

Иначе будут проблемы. (послание: Обида. Там всё сказано, потому нет 

смысла обижаться на мужа, даже аккуратно, дозированно нагружать. В 

Ведах Индии есть много чего интересного, читайте, позновайте. Они 

хоть и написаны другим народом, отличающийся от славян, но там 

находится МУДРОСТЬ СОЗДАТЕЛЯ, многое объясняющая взаимосвязь 

Духовного и Материального мира, как одно целое). 

 (из лекции Торсунова О.Г.) 

 

     Поясню от себя.  

     В наше время женщину наделяют большой силой, возможностями 

изменить что – то в жизни мужчины, вроде как мужчина даже зависим от 

женщины в этом отношении, а она всемогуща по отношению к нему.  

     Кто наделил женщину этой силой в отношении мужчины? Могу с 

точностью сказать то, что сам мужчина и наделяет женщину этой силой. 

Как? В посланиях Бога Рода всё сказано.      

Повторюсь. 

    Принимая женщину в своё энергетическое поле тонких тел, мужчина 

наделяет супругу энергией силы своего Духа, но, только в своём поле. В 

другом поле другого, “чужого” мужчины, где она не является супругой, 

соответственно не наделена такой силой духа, она, это не сможет проявить. 

Вот здесь и начинается игра супружеских отношений и проявлений. Когда, 

женщина живёт по Ведам, как сказано в посланиях Бога Рода, то, эта сила 

применяется во благо мужа и семьи. То есть, женщина своей энергией силы 

Духа (Инь), наполняет силу духа тонких полей супруга (Ян), проявляя его в 

материальном мире Творцом, Создателем, а муж, наполняя своей энергией 
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силой Духа (Ян) тонкие поля супруги (Инь), создаёт супругу Богиней на 

тонком уровне, которая проявляется также в материальном мире. Это, 

происходит взаимно друг через друга, проявляясь в материи и 

на энергетическом уровне тонких полей одновременно, 

помните символ инь – ян в кружочке, где энергии переходят 

одна в другую. Так и здесь, в супружеских отношениях, где 

происходит взаимный обмен энергиями и соответственно 

положениями на тонких уровнях и в материи одновременно, 

перетекая одно в другое, это – гармония отношений. Взаимность. Притом, 

что никто из супругов не будет препятствовать, сопротивляться этому 

обмену, выражая это в виде недовольства, обид, скандалов, упрёков, 

подстраивания под свои взгляды, желания, образ… Здесь, опять же из 

посланий, жена видит в муже Бога и соответственно он Бог, она становится в 

его поле Богиней. Видит в муже защитника, соответственно он могучий 

защитник, она под его защитой. Видит в муже кормильца, он кормилец, она в 

его поле в материальном достатке. Видит успешного, он успешный, она... 

Муж, как зеркало, в котором отражаются мысли жены о нём в материи, о ней 

на тонком плане, соответственно и отношения строятся, и жизнь.  

     Как ни странно, но ключик находится всегда у женщины, какую 
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Притча. Мудрая жена. 

Жила обычная с виду крестьянская семья. Муж 

и жена. И занимались они тем, что выращивали 

яблоки в своем саду, а по осени продавали их. 

Тем и жили. 

Случилось так в один год, что урожай 

крестьянин не собрал, не успел, потому как 

заболел. Большое количество яблок сгнило. 

Что же делать? Если не продать урожай, то 

семья не выживет. Крестьянин собрал все 

гнилые яблоки в телегу и поехал на рынок продавать что есть. Благословила 

его любящая жена и сказала, что все будет хорошо. С тем крестьянин и 

поехал. 

И вот по дороге встречается ему купец. И видит, что едет крестьянин по 

дороге на рынок, а его телега полна гнилых яблок. Подивился купец и 

говорит: 

— Что же ты, дурень, делаешь? Везешь на рынок гнилые яблоки, у тебя же 

их никто не купит! 

— Да знаю, купец, — отвечает крестьянин. – Только вот делать нечего, 

продать надо, а то погибнем мы с женой. 

— Да-а-а, вот попадет тебе от жены, когда ты ни с чем с рынка вернешься. С 

потрохами съест! 

http://elklub.ru/pritcha-mudraya-zhena/
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— О, купец, за это не беспокойся. Жена у меня золотая. Она меня любым 

любит и принимает. 

— А вот такого не бывает, мужик! – отвечает купец. 

— Еще как бывает! Золотая у меня жена! 

Тогда купец предложил поспорить: 

— Вот давай, мужик, поспорим. Сейчас мы возвращаемся к тебе домой и 

говорим, что яблоки гнилые и их никто не купил, и что жить зимой будет не 

на что. Если твоя жена действительно такая, как ты говоришь, то ты выиграл 

– я тебе отдам вот этот кошель с золотом, не на одну зиму хватит. А если 

окажется, что ты врешь, и твоя жена учинит тебе скандал, то я выиграл и 

заберу твою лошадь с телегой. По рукам? 

— По рукам! 

И вот вернулись они к крестьянину домой. С порога он расстроенный 

говорит жене: 

— Жена, беда! Не продал яблоки! Плохо зимой будет! 

— Что ты, милый. О чем ты говоришь. Ты вернулся, и то хорошо. Да еще и 

гость с тобой. То-то радость! Проходите, устали поди с дороги и 

проголодались? Сейчас умыться подам и на стол накрою. Отдохнете и 

покушаете. 

И вот она быстренько несет кувшин с водой, чтоб умыться, полотенце 

подает, за стол садит. 

Дивиться купец, но про себя думает, что это 

цирк при постороннем. Думает: «Побуду 

здесь подольше, она обязательно сорвется!» 

И вот сидят они за столом, жена 

крестьянина за ними ухаживает, вся 

светится от радости, а купец время от 

времени все разговор переводит на не 

проданный урожай, да как они зиму жить 

будут. 

А жена крестьянина все время ему отвечает: 

— Все устроится как-нибудь, проживем! Сейчас главное, чтобы мужу и 

гостю хорошо было. 

Дивится купец еще больше. 

Долго они так сидели. В конце концов, купец понял, что проиграл спор. 

Достает свой кошель и говорит: 

— Да, мужик, многое я повидал на этом свете, но таких золотых жен, как у 

тебя не видел. Прав ты был. Вот твои деньги и живите счастливо! — С тем и 

откланялся. 

      Кто бы от такой супруги из мужчин отказался? Вопрос в другом, где 

такую встретить? Вообще – то, она рядом, стоит ей только выбрать прейти в 

такое состояние. 

Мудрая притча о том, как найти свою вторую половинку.  
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Философ подбросил на ладони яблоко, повертел, разглядывая с разных 

сторон, и глубокомысленно произнес: 

— Люди считают, что их души подобны яблокам. 

— В смысле? – заинтересовался его ученик. 

— Точнее, половинкам, – поправился философ. 

— Вот так примерно. Он аккуратно разрезал яблоко на две части и положил 

на стол. 

— У них есть такое поверие, будто для каждого человека существует 

идеальная пара. Вроде бы Бог, прежде чем посылать души в мир, рассекает 

их пополам, на мужскую и женскую половинки. Как яблоко. Вот и бродят эти 

половинки, ищут друг друга. И находят? Как ты это себе представляешь? 

Какова вероятность такой встречи? Знаешь, сколько в мире людей? 

— Много. 

— Вот именно.  А кроме того ну найдут они друг друга, ну и что дальше? 

Думаешь, составят целое яблоко и заживут в мире и согласии? 

— Ну да. А разве не так? — удивился Ученик. 

— Нет, не так. Учитель взял в руки по половинке яблока и поднял их к 

своему лицу. 

— Вот две свеженькие души сходят в мир. А как мир поступает с 

человеческими душами? Философ с хрустом откусил кусок от одной 

половинки. 

— Мир, – продолжал он с набитым ртом, – не статичен. И жесток. Он всё 

перемалывает под себя. Тем или иным способом. Отрезает по кусочку, или 

откусывает, или вовсе перемалывает в детское пюре. Он откусил от другой 

половинки и на некоторое время замолчал, пережевывая. 

Ученик уставился на два огрызка и нервно сглотнул. 

— И вот, – торжественно провозгласил Философ, – они встречаются! Он 

соединил надкушенные половинки. 

— И что, подходят они друг другу? HET!!! 

— А посмотри теперь сюда, – перебил Учитель и взял еще несколько яблок. 

— Разрезаем каждое пополам, складываем наудачу две половинки от разных 

яблок – и что видим? 

— Они не подходят, – кивнул Ученик. 

— Смотри дальше.  Сложив две разные половинки вместе, он куснул с одной 

и с другой стороны и продемонстрировал результат. 

— Ну, что видим? Теперь они образуют пару? 

— Да, – Ученик задумчиво кивнул. 

— Теперь они соответствуют друг другу идеально. 

— Потому что мир их обкусывал не поодиночке, а вместе! 

Любящие друг друга люди становятся одним целым: вместе радуются жизни 

и вместе принимают удары судьбы, учатся понимать друг друга с полуслова, 

поддерживать друг друга и подталкивать к достижению успехов. 

А со временем некоторые пары перенимают друг у друга даже привычки, 

становятся похожими характерами и гармонично дополняют друг друга. 
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То есть, вторыми половинками не рождаются, а становятся. И это – 

кропотливый труд. 

 

     В отношение половинки расскажу из прошлых моих жизней, что принял 

контактёр. Половинка есть, это точно. Я знаю свою половинку, знаю, что она 

за мужем, знаю, что натворил в прошлых жизнях и теперь стараюсь 

исправить и исправиться.  

В бытность прошлого Великого Предела, были люди наши удалы и 

смелы! 

Жили ладно, не тужили, с миром и природою дружили. 

Было то всего в достатке, соболя, икра да мёда чарки. 

В обороте деньги не водились, баш на башем люди обходились. 

Общее имущество и вода из скважин. 

Хорошо в то время быт налажен. 

Навыкам различным люди были мастаки. 

Но никто не смел продать дары за пятаки. 

Торговать с общинами другими было под запретом. 

Да не дело это славянину быть торгашеством, задетым! 

Так и жили не тужили, ладно-складно. 

Были ликом люди те красивы, природной статью от Богов награждены. 

Все прекрасны, разрумяны, веселы. 

Зависть, скупость, злость были исключены. 

Жила в тех весях пара, что нынче носят имена другие. 

Лада девица была румяна и бела, красива и любима! 

А Владимир был высок и статен, да людям был приятен. 

Только так случилось в одночасье, что стали часто спорить и ругаться. 

Не ценили мир, сварливы стали и упрямы. 

Тут уж Боги не заставили себя гневаться. 

Ведь нельзя роптать и балагурить, на чужих мужей и жен глядеться. 

Быть вдвоём как целое-единое, это значит быть непобедимыми. 

Это значит в Вечность вместе выйти, претерпев в сем веке лишь 

мгновенье. 

А ведь они друг друга так любили, но почему же дар Богов так не 

ценили. 

Разменяли Вечность на мгновенье, Любовь свою предав забвенью. 

Такой подарок Свыше не каждому даётся. 

А коли дали, значит заслужили, так отчего же счастье тогда своё вы 

упустили! 

Прошло с поры той уж немало лет, меняя вереницу радости и бед. 

В разных телах в сей мир поочередно приходили, 

Но вот так незадача, вы встречались, когда-то и соединиться вы 

пытались. 

Нет, Боги вам отмеряли иное бремя, пройдёт ещё немного время. 

И полностью, раскаявшись, усвоивши урок, 
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Что предавать Любовь-порок, Вам Боги в будущем дадут повторно шанс. 

Сейчас же вы будто вносите аванс, расплату за содеянное в предыдущем, 

Проложит новую дорого в близ грядущем! 

Начнете с чистого листа, постройку нового моста, 

Что меж собою вы однажды спалили оный не один раз-дважды! 

Однако не печальтесь, Боги милосердны  

И если вы вдвоём проявите усердье, то вас соединят. 

Но уж не в этой жизни, а в иной, 

Где будет совершенно новый век и совершенный чистый Человек! 

      Вот так половинки и находятся, не вдруг конечно потерянную любовь 

найти, приходится и карму отрабатывать с другими женщинами, хотите 

верьте, хотите нет, но с родной половинкой ты себя 

по – другому чувствуешь.  

Продолжим тему. Так вот: 

Мужчина – чистый Дух.  

Женщина – материя.  

Каждый в своём поле хозяин, где позволяет другому 

проявить себя, наделяя своей силой энергии Духа и 

силой энергии материи.  

Муж – Бог, бережёт Богиню, которая видит в нём Бога (послание: влияние 

мужчины на женщину).  

Жена – Богиня, Берегиня его энергии и мужа, семьи. 

      Уловили смысл? Когда, ты смотришься в зеркало – в мужа, то кого ты 

видишь в муже?  Всё взаимно. Что ты в нём видишь, так, он и отражается в 

материи, материализуется проявляя себя, а жена получает такого мужа. Муж 

Дух, жена материя. Материальное воплощает духовное, духовное отражается 

в материи. Муж воплощает жену в духовном, жена мужа в материальном. Но 

материальное видно глазом, а духовное не видно, надо другим глазом 

смотреть, духовным, вот тут и есть заминка. Как духовное увидеть? Зато его 

можно почувствовать, а где чувства создаются? В сердце. От сердца до души 

один шаг, вот так творим Душой. А если творим умом, то это в тонком теле 

ума, мозг находящийся в голове, это материальное воплощение тонкого тела 

ума, творчество ума идёт тоже через сердце, запуская энергию через чувства, 

соответственно и образы другие, результаты тоже. Человек может жить 

Душой или умом, смотря что выберет. Разница в том, что душа знает, а ум 

предполагает, или применяет в жизни то, чему научили родители, школа, 

СМИ, медицина, религия..., создавая через эти знания реальность, в 

которой сейчас живём, при этом не слушая душу, и её подсказки через 

чувства. Когда ум и душа действуют как одно, то, результаты другие, когда 

душой, результат тоже другой. В наше время живут больше умом, тем, чему 

научили сменив мировоззрение, вложив другие убеждения, привычки, 

мотивы, желания…  

     Жена видит в муже неудачника, опускает его в мыслях до низких образов, 

вибраций, сама падает с ним в материальном мире, закрывая духовное 
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развитие себе и мужу. Видит в нём прекрасного мужа, любящего, 

заботливого, успешного, Бога, то и сама становится Богиней, живёт в 

достатке и любви, это проявляется в материальном мире и в духовном 

развитии её и мужа. Женщина – это любовь, это, её назначение – любить.  

Если, ты видишь в муже Бога, то и в жизни ты Богиня.  

Если, ты видишь в муже человека, то и в жизни ты человек. 

Если, ты видишь в муже обезьяну, то и в жизни ты … (утрирую малость). 

     Когда, женщина попадая в поле тонких тел мужчины применяет тактику 

стервы, то, та энергия силы духа, которой муж наделяет жену, оборачивается 

против него на тонком плане и в материальном мире, где женщина хозяйка. В 

отрезке из книги Г. Сидорова, приведённого выше, всё прекрасно рассказано, 

как жена – стерва, применяет силу духа 

мужа против мужа и что из этого 

получается. Жена может применять силу 

духа мужа против него же 

целенаправленно, используя его в своих 

личных целях, или неосознанно, не зная и 

не понимая последствий своих действий в 

перемене физического состояния мужа. И в том и в другом случаи это, как 

удар в спину человеку, который её любит, доверяет ей во всём.  

      Когда женщина получает силу духа мужа и плюс своя и не знает, как с 

этим обращаться, как применять в повседневной жизни, то мне на ум не 

вольно пришли слова наших эстрадных шутников – обезьяна с гранатой. У 

меня нет желания унижать достоинство женщин, но в наше время так и 

получается, где и кто её, женщину, научит тому, как надо себя вести с 

мужем? Только в Заповедях Богов и в этой книге принятых контактёром 

ответы послания от Бога Рода. Хорошо, если это у женщины на интуиции 

идёт, или она любит своего супруга безусловной любовью, принимая его 

таким, какой есть. Задумайся пожалуйста над этим, когда ты начнёшь 

высказывать недовольство супругу в его действиях или поведении. Твоё 

недоверие и отношение к мужу, замечания разного рода, сравнение с 

другими, унижение, создаёт весьма печальные последствия для обоих. Ведь 

по сути дела, когда мужчина любит женщину, то он готов к её ногам 

положить всё, что у него есть, если нет, то достанет, создаст.  

Ведь твой муж – Творец во плоти, ему, всё по силам. Верь в него. 

    Мудрая та жена, которая не лезет в дела мужа, веря в него и доверяя ему во 

всём, или подсказывает так, как буд – то это от мужа идёт, не выставляя свою 

мудрость на показ супругу и особенно перед детьми, родными, друзьями, 

посторонними, унижая его тем самым. На тонком уровне супруг всё это 

чувствует и понимает, за это, он только ещё сильнее тебя будет любить и 

уважать. Это, как ни странно, заметно на физическом уровне. Женщина 

расцветает, пышет здоровьем, талантом, молодеет телом. 

   Просто каждый выполняет своё предназначение, живя в гармонии на 

физическом и духовном планах Мира. 
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   Женщины, задумайтесь пожалуйста над этим. 

    Так же и мужчина может целенаправленно качать энергию из женщины, 

что и делается у мусульман, живут – то по Корану.   

     Когда женщина находится вне энергетического поля силы духа мужчины, 

то она ничего не может ему сделать, не жена ведь, соответственно она не 

наделена этой силой, а потом, мужчина видя притязания женщины как 

стервы вампира, может просто послать её подальше на словах, а выпросит, то 

и физически тормознёт. Поэтому любовницы ни каких шансов в пользовании 

энергии силы духа мужчины, здесь не имеют, только временно, принять 

энергию через половой акт, в виде подарка, поцелуя, разговора… на этом и 

заканчивается. Зато открывается другое, более серьёзное – нарушение 

Законов РИТА.  
      Ведь в посланиях Бог Род рассказал всё конкретно, прими и пользуйся 

силой мужа на добрых началах, на любви. Тогда энергия силы духа мужа 

будет тебе во благо: в ответ в ней красота, талант, здоровье процветает.   

Ведь это ты, женщина, выбираешь за каким мужчиной идти, чьей силой 

пользоваться, в каких отношениях жить. Тебе, как женщине, даётся право 

утверждения выбора, какого мужчины Род продлять на Земле, какому 

отказать. Мужчина правом утверждения, не наделён. С одним мужчиной ты 

станешь Богиня, а с другим рабыня. Выбор за тобой, женщиной. 

       Конечно мужчина может жить и один, тем более он и физически развит 

лучше, женщине сложнее. Зато у женщины есть то, что нужно мужчине в 

материальном мире, а у мужчины этого нет. Взаимно. 

  

Сострадание – это женская черта характера. Если женщина не будет 

сострадательной, мужчина тоже не сможет 

быть сострадательным. Жестокость в 

характере у мужа приводит к нервозности у 

жены, бедности в семье, обидчивости у 

дочери и отгороженности у сына. Если 

женщина имеет доброту в характере, то в доме 

царит умиротворение. Доброта жены 

проникает в характер мужа и открывает 

заслонку, и все у него выходит. Выходит, у него весь гнев, муж 

успокаивается с помощью доброты. Это называется мягкость характера. 

Женская черта характера. Доброта в характере у женщины приводит к 

умиротворению в доме, заботливости мужа, муж становится заботливым. 

Если муж не заботливый, значит, жена не по – доброму к нему относится, 

по злому. 

 (из лекции Торсунова). 

      Скажу по – другому несколько слов для того, если кто – то ещё не понял, 

на чём строятся отношения супругов. Начнём с того, что если человек 

пришёл к другому в дом, то соответственно он ведёт себя скромно и не лезет 
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со своими привычками и убеждениями в этом доме к хозяину. Есть мудрая 

поговорка: Со своим уставом в чужой монастырь не лезут.  

     Когда мужчина предлагает женщине жить в своём доме, стать супругой, 

то и женщине нет необходимости вносить какие – то изменения в образ 

жизни мужа. Женщина пришла в духовный дом мужчины, а не мужчина в 

дом женщины. Это происходит на энергетическом уровне, а не физическом, 

даже если мужчина пришёл жить в квартиру супруги. Поэтому, женщине 

надо принять тот устав мужа, по какому он живёт и не навязывать свой, что в 

наше время и происходит в семьях. Особенно когда у женщины есть своя 

квартира, машина…, она начинает попрекать мужчину в том, что он пришёл 

гол как сокол. Основа лежит не в физическом мире, а в духовном 

энергетическом, где находятся тонкие тела, вот где дом мужчины. По 

энергетике Духа, мужчина – Творец, Создатель, и женщине надо 

удовлетвориться тем, что, мужчина создаёт для неё и как. Здесь всё, что 

он делает и как делает. Начиная от того, как снимает обувь у порога, укладка 

дров в поленницу, как содержит хозяйство, если живут в посёлке, образа 

жизни…, и заканчивая тем, как он принимает пищу. Естественно, если муж 

разулся и бросил грязную обувь у порога, супруге надо это ему объяснить, 

что так не делается, главное принять его поступок с любовью, что в наше 

время …, выход в отношениях без ругани, всегда можно найти. Если супруга 

начнёт принимать мужа таким, какой он на данный момент есть, то 

постепенно он изменится, выше у Торсунова, сказано о женской черте 

характера и как эта черта характера меняет мужчину.  

    Мужчина создан так, что ему надо жить и творить для кого – то, для него 

это женщина – продолжательница Его Рода, семья. Если женщине что – то 

надо, то надо просто попросить супруга. Только не обольщайтесь тем, что 

муж пойдёт и принесёт жене то, что ей кажется так для неё необходимым. 

Это зависит от многих факторов в жизни: судьба мужа, цель, принятие 

личного решения о надобности того, что просит женщина, готовности 

внутреннего состояния мужчины исполнения просьбы, духовного развития и 

понимания жизни, желания выполнить просьбу, веры в него и доверия, 

образа жизни, возможности и способности данные женщиной мужчине …, и 

такого набирается довольно много. Мужчины, как и женщины, все разные. 

     Самый лучший вариант, как сказал Бог Род, прими его таким как есть. 

Довольствуясь малым, придёт и большое. Ведь это женщина выбирает место 

жительства – мужчину, а он принимает квартирантку в свой дом на весьма 

льготных условиях, доверяя ей самое ценное и мощное – творческую 

энергию силы своего духа. 

     Здесь разговор идёт о тех мужчинах, которые сознательно берут 

ответственность за моральное и материальное благополучие женщины и 

детей. А не о тех “бегунцах” от одной женщины к другой, скрываясь потом 

от алиментов, любителей выпить спиртное и прочим их подобным 

безответственных мужчин.  
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СОВЕТЫ МУДРОЙ БАБУШКИ СВОЕЙ ВНУЧКЕ (из интернета) 

 

1). Никогда не ругайся с мужем при детях. Уважать не будут -- ни тебя, ни 

 отца. А если дети перестанут – уважать родителей – то перестанут и  

слушаться – тогда беда будет. 

2). Никогда не командуй мужем, лучше сделай так, чтобы он сам -- захотел 

 то, что тебе надо. 

3). Храни Мир в доме. Учись прощать и первой мириться. Ссоры, обиды и  

грубость рушат семьи. Мир в семье – дороже всего. 

4). Никогда не прибирай дом в плохом настроении. Ещё больше грязи  

разведешь. 

5). Не бойся и не ленись учиться. У хорошо образованной, умной,  

воспитанной жены умные, воспитанные дети. А у умных детей – обычно –  

большое будущее и хорошие семьи. 

6). Не ревнуй – ревность семью рушит. Если муж тебя любит – изменять не  

будет, потому храни любовь и уважение к себе супруга, тогда муж на  

сторону не пойдет.  

7). Готовь еду всегда вкусно и красиво, муж не скотина, чтоб месиво  

есть. 

8). Главное в семье – уважение друг к другу. Будет уважение – будет и  

любовь. 

 

ЕСЛИ ТЕБЯ ПРОСЯТ О ПОМОЩИ.  

Если тебя просят о помощи – это значит, что ты способен помочь этому 

человеку. Где-то внутри тебя есть решение. Мало того, помогая этому 

человеку в его беде, ты получаешь своеобразную прививку. Ведь каждый 

человек – это проекция тебя самого в этом мире.  

"Приходящего и просящего не изгони вон".  

Если человек просит вас о помощи, то это говорит о том, что он уже 

испробовал все возможности, которые находятся в распоряжении его 

сознательного восприятия.  

Помогая кому-то решить его проблемы, вы получаете определенное знание и 

опыт, а значит, избежите такой же проблемы в своей жизни.  

Например, ко мне как к доктору приходят люди и просят о помощи. Они 

хотят быть здоровыми. И я им помогаю в этом. Помогаю потому, что знаю 

алгоритм здоровья и сам пользуюсь им. При этом я забочусь и о себе, о своем 

здоровье.  

Я не раздаю готовые рецепты с названием химических или биологических 

препаратов. Потому что каждый человек уникален. И не даю советы. Я 

помогаю каждому получить доступ к подсознательным, внутренним 

ресурсам, используя которые человек сам делает себя здоровым. 

Почему мужчины не слушают женщин  

Женщин нередко огорчает тот факт, что мужчины не всегда слушают их. 

Почему же мужчины зачастую не являются внимательными слушателями, 



 

386 
  

когда женщины говорят о важных для них вещах, и как же можно изменить 

эту ситуацию?  

Все дело в особенностях восприятия и подачи информации мужчиной и 

женщиной. Для мужчин важна конкретика проблемы. Женщины же не 

оставляют без внимания эмоциональные стороны событий. Мужчинам легче 

слушать, когда приводят голые факты.  

Женщины не понимают, как можно пренебречь деталями. А эти детали 

мужчинам не важны. Получается, что мужчинам иногда становится просто 

не интересно слушать женщин. Вот они и перестают это делать. Женщины 

могут делать несколько вещей одновременно. У мужчин с этим похуже, 

поэтому они не могут внимательно воспринимать информацию, когда заняты 

каким-то делом или обдумывают серьезный вопрос. В результате - мужчины 

не слушают женщин, если те начинают им что-то рассказывать в неудачное 

время. Так как женщины по природе разговорчивее мужчин, иногда они 

говорят слишком много, и мужчина перестает воспринимать всю 

информацию. Это, можно сказать, его защитная реакция.  

Есть и научное доказательство того, что мужчинам труднее воспринимать 

женские голоса, чем мужские. Данные об этом опубликовал международный 

журнал NeuroImage. В нем были приведены результаты исследований, 

проводимых Университетом Шеффилд в северной Англии. Исследования 

показали, что сложный диапазон женского голоса требует более активной 

деятельности мужского мозга.  

Теперь мужчины вправе ожидать более снисходительного отношения 

женщин, если они снова что-то прослушают. Но все равно, когда 

обнаруживается, что мужчина не помнит то, о чем говорилось буквально 

вчера, это обидно, возмутительно и даже может привести к ссоре. Чтобы 

избежать этого, мужчинам не следует кивать, думая о своем и повторяя 

«хорошо, дорогая», «да, любимая», а честно признаваться, если сейчас не 

самый подходящий момент, они заняты и не могут адекватно услышать.  

Женщинам же следует подбирать более удачное время для обсуждения чего-

то важного с мужчиной, следует, как всегда, быть мудрее. Подумайте, может 

новый наряд или офисные сплетни лучше обсудить с подругой? Поверьте, в 

этих вопросах она окажется более благодарным слушателем. Мужчины 

готовы обсудить важные вопросы. Они слушают женщин, когда сами в этом 

заинтересованы, и когда женщины не нагружают свой рассказ лишними, по 

мнению мужчин, и неинтересными им деталями.  

 

ПОЧЕМУ Я ТАК ЖИВУ? ПОДСОЗНАНИЕ И ЕГО СИЛА.  
(Информация для размышления) 

Главное поймите, что не вы «такая плохая» и уж тем более не те мужчины, 

что встречались на вашем пути. Это всего лишь программа, определённое 

убеждение, которое было неосознанно сформировано в детстве и записано в 

ваше подсознание. Но если вы больше не хотите повторять и проживать эту 

роль, спросите себя, а какой я хочу быть? Спросите у своего подсознания:  
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- Какой теперь я хочу стать женщиной, чтобы в моей жизни появилось 

счастье и любовь?  

- Вчём заключается моя собственная жизнь и мой собственный жизненный 

путь?  

- Как я хочу жить и какие я хочу видеть взаимоотношения с мужчиной в 

своей жизни?  

Если осознанно не работать со своими внутренними убеждениями и 

программами, то со временем мы просто-напросто начинаем словно 

повторять судьбу своих родителей, с какими-то небольшими отклонениями в 

ту или иную сторону. Можно, конечно, и дальше проживать жизнь своей 

матери, в точности копируя её поведение и её отношение к миру. А вот 

хотите ли вы этого?  

Счастлива ли ваша мама, чтобы стать для вас примером в жизни?  

Самое лучшее, что я могу пожелать всем людям – это счастливых и здоровых 

родителей, в семье которых царит любовь, гармония и радость от каждого 

мгновения, проведённого вместе! Но если дело обстоит иначе?  

Для того, чтобы полностью переписать своё детство и те детские установки, 

что впитывали вы каждый день на протяжении многих лет и что засели в 

нашем подсознании, необходимо расслабиться и пофантазировать на тему: 

«А как было бы, если бы…». Тем самым мы поймём, что жизнь может быть 

далеко не только такой, как у наших родителей, но и гораздо более 

счастливой, радостной и приносящей удовольствие.  

Расслабьтесь и помечтайте, а как было бы, если бы ваша мама или бабушка 

вели себя с мужем совершенно не так, как они вели себя всегда?  

Представьте, будто ваша мама заходит домой и улыбается, она радостная и 

счастливая, обнимает вашего отца и говорит, как она соскучилась и как рада 

его видеть. Говорит ему, что он самый замечательный муж в мире и что 

она с ним очень счастлива. Какое отношение к мужчинам в таком варианте 

развития событий сформировалось бы у вас самой?  

Визуализируйте желание дальше, возможно, вы часто вместе проводите 

время всей семьёй, и все вы гордитесь и уважаете вашего отца – главу семьи. 

И ваши родители часто бывают одни, ходят в кино и театр, много обсуждают 

развитие их взаимоотношений, обсуждают свои финансы, свои дальнейшие 

планы и так далее. Регулярно обнимаются, смеются, целуются и радуют друг 

друга знаками внимания и любви. В семье ваших родителей почитают 

мужчин и никогда их не критикуют, только лишь поддерживают и верят в их 

силу и решения.  

Как бы вы в таком случае относились к вашему отцу? Если бы в семье ваших 

родителей был мир и любовь, и если бы с детства вам прививалось уважение 

и почтение к мужчине, к главе семьи, какое бы у вас в этом случае было 

мнение о мужчинах и о вашем отце?  

Проживите сцену, где ваша мама любит и обнимает своего мужа и с детства 

даёт вам пример гармоничных и позитивных взаимоотношений в семье. 

Лично мне это очень помогло.  
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Придумайте себе разговор, в котором вы общаетесь с мудрой и нежной, 

спокойной и счастливой Женщиной. С Женщиной, которая счастлива в 

жизни, которая любит и уважает своего мужа, а он просто обожает её. 

Подумайте, что она вам говорит и что отвечает на ваши вопросы?  

Станьте сами для себя той Мудрой, Нежной и Любящей Женщиной, которая 

всегда сможет дать вам настоящий, правильный и ценный совет.  

Сделайте всё это и представьте, а как бы сложилась ваша жизнь и ваши 

отношения с мужчинами, если бы всё было именно так. Главное, не стоит 

обвинять ваших родителей и сожалеть о том, что было. Каждый живёт так, 

как считает лучшим для себя и как умеет жить.  

Если вам действительно хочется стать счастливой и понять, что значит быть 

Истинной Женщиной, просто начните теперь сами формировать свою жизнь 

такой, какой хотите её видеть. Ведь теперь никто не властен над вашими 

мыслями, теперь только вы сами отвечаете за себя и за свою жизнь. И теперь 

только от вас самой зависит то, как вы начнёте переписывать и формировать, 

складывать кусочек за кусочком свою новую и счастливую судьбу.  

«Помню, с чего начались действительно глобальные изменения в наших 

взаимоотношениях с мужем. Порой происходило так, что какое-то время всё 

вроде бы шло нормально, но наступала ситуация, в которой у меня возникало 

чувство, словно в меня вселялся другой человек, говорил и действовал так, 

как я бы никогда не позволила себе действовать. После таких вот «вселений» 

мне становилось стыдно и неприятно и меня всегда удивляло, ну что же это 

такое со мной происходит? И почему я ничего не могу с этим поделать? В 

тот момент, когда я уже не знала, что делать, Вселенная, как всегда, 

оказалась добра и дала свой ответ.  

Я вдруг поняла, что и не могла по-другому относиться к мужчинам, ведь в 

моей жизни не было иного примера, кроме как примера пренебрежения и 

критики в семье. Вот тогда-то я и стала себя спрашивать, какой я бы 

выросла и что чувствовала бы к своему партнёру, как бы я себя с ним вела, 

если бы с детства наблюдала иное поведение своей матери, если бы видела в 

ней уважение и любовь к мужу? Если бы вместо критики и вечного 

недовольства моя мать любила бы, обнимала и восхищалась моим отцом, 

какие бы чувства в этом случае испытывала к нему я? И как в дальнейшем я 

сама вела бы себя со своим мужем?!!  

Я стала анализировать своё поведение в данных ситуациях и заметила, что 

все они один в один похожи друг на друга! Но более того, моё поведение в 

них точь-в-точь повторяет поведение моей матери по отношению к моему 

отцу! Так вот оно что!  

Хотя, какое-то время ситуации ещё продолжали повторяться, я уже знала, что 

скоро обязательно найду такой способ, который поможет мне всё изменить.  

Я сказала себе, что у меня есть два варианта развития моей жизни: первый - 

сидеть и обвинять во всём других людей; второй - понять, что я сама 

ответственна за свою жизнь и за всё, что со мной происходит! - Я выбрала 

второй вариант, начала вести дневник, в котором так и писала: «Я сама несу 
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ответственность за всё, что происходит в моей жизни, я сама отвечаю за свои 

взаимоотношения с моим мужем». Делала такие записи каждый день, 

размышляла над тем, а что это значит - нести ответственность самой за всё, 

что происходит в моей жизни и никого не винить?  

Постепенно стал всё чётче проявляться тот образ женщины, какой я бы 

хотела быть. Я стала задавать себе вопросы и размышлять над тем, а как 

можно ещё себя вести?  

- Например, мой муж заходит домой – что я чувствую?  

- Какой я бы хотела быть, как общаться и чувствовать себя в присутствии 

мужчины?  

- Как бы я хотела встречать своего мужа и как с ним разговаривать?  

- А, как бы я хотела реагировать на ситуации, которые мне не всегда 

приятны? Возможно, конечно, как и раньше, начать ругаться и требовать, 

критиковать и проявлять всем своим видом недовольство и разочарование. 

Но вот работает ли это?  

- Приносит ли мне и моему мужчине подобное моё поведение счастье и 

глубокие чувства взаимопонимания и уважения?  

- Делает ли нас моё недовольство и постоянные претензии к мужу счастливее 

и радостнее?  

- Хочет ли мой муж возвращаться домой, где его ждёт недовольная всем 

женщина?  

Вот-вот, все эти вопросы я задавала себе снова и снова, записывала свои 

размышления и наблюдения за собой в тетрадь, а потом перечитывала их и 

анализировала тот образ, который складывался во мне годами.  

Я стала спрашивать себя, а возможно ли другое поведение? Стала понимать, 

что веду себя с ним так только потому, что никогда раньше не видела 

счастливые семьи. Семьи, в которых бы постоянно обнимались, хвалили бы 

друг друга, поддерживали и просто принимали своего партнёра таким, 

какой он есть.  

После того, как я осознала в себе образ негативного отношения к мужчинам 

и отсутствие образа счастливых взаимоотношений, я спросила себя: "И что 

же я могу с этим всем сделать!?»  

Вот вопросы, после которых в моей жизни стали происходить действительно 

прекрасные и чудесные изменения:  

- Есть же где-то любящие и счастливые семьи! И раз есть такие люди, значит, 

и я могу стать счастливой! Значит, и мы с мужем сможем построить те 

отношения, о которых всегда мечтали. Главное, понять, а какой это образ?  

- Как люди обращаются и действуют по отношению к себе и к своему 

партнёру?  

- А, как это, быть счастливой со своим мужчиной?  

- Какой мне необходимо стать, чтобы и мой муж был счастлив со мной?  

- Какой должна быть Настоящая женщина, чтобы её уважали и ценили, и 

чтобы о ней заботились и любили всю жизнь?  
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Отвечая на все эти вопросы, я стала записывать и формировать тот образ 

себя и своего отношения к мужу, благодаря которому в нашей жизни, 

наконец-то, наступило состояние счастья, взаимного уважения, любви, 

радости и гармонии.  

Я стала набирать журналы и фотографии, где мужчины и женщины 

счастливы, смеются и обнимаются. Стала вырезать и вклеивать в свой альбом 

мечты фотографии, где мужчина с женщиной смотрят друг на друга с 

нежностью и любовью, и не просто вклеила их, но и регулярно 

просматривала. А потом закрывала глаза и представляла, что всё то же самое 

я чувствую и ощущаю к своему мужу, а муж ко мне. Я представляла, как он 

заходит домой, а я радостно и счастливо встречаю его и всегда обнимаю, 

говорю ему, как же я соскучилась и как рада, что он пришёл.  

Я стала представлять, что в ситуациях, когда он что-то делал, что меня не 

совсем устраивало, я понимала, что это всего лишь моё желание контроля. 

После чего закрывала глаза и прокручивала ситуации, когда веду себя 

спокойно и безмятежно. Видела, как вместо того, чтобы раскритиковать его и 

начать ругаться, просто улыбаюсь и говорю, что раз он счастлив, то я рада за 

него.  

Если же ситуации напрямую касались меня и были мне неприятны, я стала 

учиться говорить и отстаивать свои права более корректно и уравновешенно. 

Вместо обычной критики и совершенно неконструктивной ругани начала 

более чётко формулировать то:  

- что меня не устаивает,  

- почему это меня не устраивает,  

- и главное, в конце спокойно озвучивала то, а как я хочу видеть ту или иную 

ситуацию в нашей семье.  

Задавая себе вопросы и отвечая на них, я так же спрашивала у своего 

подсознания: как я хочу, чтобы ко мне относился мой мужчина? Я стала 

мечтать так, как мечтала только в детстве, но при этом понимала, что это не 

пустые мечты, а регулярная, ежедневная закладка нового образа моей жизни.  

Спрашивала себя, что больше всего мне нравится в моём муже и что ещё бы 

я хотела видеть в его отношении ко мне? Постепенно образ меня самой и 

моих взаимоотношений с ним становился всё более чётким и понятным, и 

чем чётче становился этот образ внутри меня, тем всё легче и радостнее 

становились и наши взаимоотношения.  

После длительных размышлений и осознания того, как долго и «успешно» 

играла роль жертвы и обвинителя, я поняла, что сама мало что делала для 

своей семьи и своего супруга. А если точнее, то кроме критики, ожиданий от 

другого человека и недовольства собой и миром - ничего больше я не делала. 

И вот тогда-то я и спросила себя:  

- А, что я сама делаю для того, чтобы наша семья была счастлива?  

- Что я сама делаю для своего мужа?  

- Что я сама делаю для того, чтобы стать счастливой и довольной женщиной?  
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До этого момента я сидела и ожидала, что вот придет этакий принц и всё 

сделает за меня сам. И счастливой меня сделает, и здоровой, и успешной. И 

деньгами обеспечит, и научит жить счастливо и радостно, всё будет 

организовывать, да ещё и на руках меня при этом будет носить. А я для этого 

ничего делать не должна, я уже, видите ли, и так принцесса! - Да вот только 

принцесса эта оказалась не настоящей, 

принцесса-то оказалась всем недовольной, 

злобной и вечно на всех обижающейся.  

Вот тогда-то я и стала понимать, что всё 

дело только во мне самой! Всё дело 

только в моих страхах, только в моём 

внутреннем недовольстве от самой себя и 

в моей неуверенности и зажатости.  

Всё дело в моём неумении искренне и 

честно любить человека, с которым я жила все эти годы. Тогда я поняла, что 

всё это время только требовала и критиковала, но при этом никогда не хотела 

увидеть и признаться себе в том, что на самом деле было бы неплохо 

измениться мне самой, а не тратить все силы на попытки изменить другого 

человека!  

Необходимо не просто задавать себе вопросы, но и честно анализировать 

своё поведение, свои реакции и своё отношение к мужу. Всегда спрашивать 

себя:  

- А, почему я поступаю так или иначе?  

- А, можно ли поступить по-другому?  

- Есть ли другие варианты моего поведения?  

- Делает ли моё поведение счастливым того человека, который находится 

рядом со мной каждый день?  

- Приносят ли мои действия и реакции радость и счастье не только мне, но и 

моему партнёру?  

- Делают ли они его счастливым и довольным, придают ли они ему силы, 

уверенность и желание и дальше что-то делать для нашей семьи?  

- И самое главное – а делает ли моё поведение счастливой меня саму?  

Постепенно, шаг за шагом, наша жизнь стала такой, о которой мы всегда 

мечтали и после стольких лет совместной жизни лучшее, что я могу 

услышать от других людей, это: «Вы, наверное, молодожёны, раз у вас такие 

отношения?» - когда мы впервые с мужем это услышали, очень сильно 

удивились и рассмеялись. А потом целый день ходили и только эту фразу и 

обсуждали. Постепенно мы стали привыкать и очень гордиться тем, что 

теперь нас так воспринимают. Но, наверное, никогда не забудем тот первый 

раз, когда женщина очень удивилась, узнав, сколько лет мы уже вместе.  

Анастасия Гай 

 

Влияние женского голоса на мужчину.  
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Научные исследования психологов установили, что мужчина воспринимает 

женский голос совсем по-другому, чем мужской. Он слышит, прежде всего, в 

женском голосе звук и не сразу отмечает смысл слов. Ведь представители 

сильной половины человечества расшифровывают женский голос той частью 

мозга, которая обрабатывает звуки музыки.  

Один из ключевых элементов, создающих неповторимость и глубину любого 

женского образа – это ее голос. Голос может очень многое – он завораживает, 

манит, пленит, обещает. Чем тише и мягче голос женщины, тем более четко 

улавливается на слух он мужчиной. Привлекательный для мужчин женский 

голос имеет мягкие интонации, теплоту, легкость. Голос женщины 

воспринимается мужчинами так же, как улыбка и глаза.  

Когда женщина произносит слова, то весь мир замирает и прислушивается к 

ним. Так она не просто общается с миром. Своим голосом женщина творит 

вокруг себя особое пространство.  

Женский голос хранит тайную силу преображения и силу любви. Когда 

женщина начинает ругаться или кричать, то он, пусть даже не осознанно, 

разрушает ранее уютное и теплое пространство.  

Мелодичный и красивый голос женщины вызывает у мужчин приятные 

фантазии и мечты. Если же женщина передает своим голосом любовь, 

приятие и теплоту, то это ведет ее к гармоничной счастливой жизни.  

Мужчину могут разрушить негативные вибрации, которые исходят от голоса 

женщины. Плохие негативные слова не так важны. А вот высота голоса, 

интонация произношения имеют большое значение. Важно не то, что 

сказано, а как это сказано.  

Поэтому женщине необходимо учиться верить в своего мужчину, 

вдохновлять его и поддерживать.  

Ласковые слова из уст женщины способны творить чудеса.  

Женщина, которая гармонична и наполнена любовью, не только словами 

может сообщить мужчине о свих желаниях и чувствах. Она может молчать, 

но мужчина, который находится рядом с ней, обязательно почувствует ее 

желания и настроение.  

Содержание речи женщины должно быть мудрым. Сам процесс общения — 

это лучшее наслаждение для женщины, через которое она реализует свою 

сущность.  

Когда она не позволяет себе напевать что-то легкое, грустное или веселое, 

очищаясь от переживаний, то она, таким образом, не позволяет себе жить.  

 

 

Из и-нета 

Подсказки для мужчин на каждый день.  

 

Чтобы построить гармоничные отношения в семье, мужчине необходимо 

знать и понимать природу женщины и вести себя соответствующим образом.  
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Здесь мы даем подсказки мужчине на каждый день. Как правильно вести себя 

с женой, чтобы ее базовые природные потребности были удовлетворены.  

Для женщины очень важно, чтобы вы обращали на нее внимание. Каждая 

женщина нуждается в каждодневном подтверждении, что вы ее любите, 

цените и уважаете. Оказывайте ей всевозможные знаки внимания. 

Восхищайтесь ею. Она старается быть красивой, привлекательной для вас. 

Она стремится проявить свою заботу о вас. Мужчина должен овладеть 

искусством говорить женщине о том, что она прекрасна.  

Помните, что чувства женщины в несколько раз сильнее, чем чувства 

мужчины. Женщина живет больше чувствами, а не логикой и разумом, как 

мужчина, поэтому уважайте чувства жены. Старайтесь каждый день ее 

приятно удивлять. Что вы можете сделать для этого?  

Первое, что вы должны сделать, возвратившись домой, – это обнять и 

поцеловать жену. Обнимайте жену как минимум четыре раза в день. Уходя 

на работу, целуйте жену.  

Звоните жене с работы, чтобы узнать, как у нее идут дела, или чтобы 

поделиться новостью, а иногда и просто для того, чтобы сказать: "Я люблю 

тебя", "Я скучаю без тебя". Говорите жене о своих чувствах не реже двух раз 

в день.  

Если вы должны уехать, позвоните жене по приезде на новое место и 

оставьте номер телефона, где вас можно найти. Одновременно вы сможете 

сообщить жене, что добрались благополучно.  

Обращайте внимание на то, как жена выглядит, и не забывайте высказаться 

по этому поводу. Заметьте: "Ты выглядишь сегодня великолепно!", "Это 

платье тебе очень идет!". Если жена сделала прическу, обязательно подарите 

ей комплимент: "Ты прекрасна!", "Ты у меня красавица!". Когда жена 

готовит пищу, оцените ее кулинарное искусство: "Сегодня такой вкусный 

обед. Ты замечательная хозяйка!" Обязательно благодарите ее, когда она что-

то делает для вас, для детей, для родственников.  

Делайте ей комплименты, и делайте их правильно. Что значит правильно? А 

это значит, что говорить добрые слова нужно искренне, от чистого сердца, 

глядя в глаза, спокойным и проникновенным голосом, взяв жену за руку или 

слегка приобняв.  

Вернувшись домой с работы, примите душ, отдохните, посвятите 15 – 20 

минут подведению итогов дня, молитве и медитации. Это приведет ваш ум в 

состояние гармонии. Обязательно скажите жене о том, что вам нужно время 

для уединения и работы над собой. Потом поужинайте все вместе. А после 

ужина посвятите время своей жене. Посадите ее на колени и расспросите о 

прошедшем дне: "Ну, рассказывай, как у тебя прошел день?" Расспрашивайте 

ее, проявляйте интерес к ее знакомым, книгам, которые она читает. Потом 

обязательно прочитайте вслух интересную статью, отрывок из книги, 

расскажите поучительную притчу, историю или сказку. Подготовьтесь к 

этому заранее.  
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Дайте жене возможность выговориться. Ведь она не видела вас в течение 

всего дня. У женщин есть природная потребность высказать за сутки от 10 до 

20 тысяч слов. Если эта потребность не удовлетворена, то невысказанные 

слова переносятся на следующий день (шутка).  

Если жена хочет с вами поговорить, то отложите книгу или выключите 

телевизор, чтобы слушать ее не отвлекаясь. Разговаривая с женой, старайтесь 

смотреть ей в глаза. Можете нежно взять ее руку в свою. Будьте здесь и 

сейчас. Старайтесь искренне понять все ее заботы и проблемы. Подавляйте 

искушение решать ее проблемы, вместо этого выразите ей свое понимание на 

уровне чувств. Многие женские проблемы требуют просто сочувствия и 

внимания, после чего они рассеиваются как дым.  

Если чувства жены задеты, выразите ей свое понимание: "Мне очень жаль, 

что ты так переживаешь", "Я вижу, что тебе трудно", "Ты, наверное, устала".  

Если кто-то вывел жену из душевного равновесия, примите ее сторону, 

встаньте на ее защиту, а уже потом будете разбираться в деталях.  

Если жена шутит – оцените ее шутку.  

Находясь с женой в обществе, уделяйте ей больше внимания, чем другим. 

Держа жену за руку, следите, чтобы ваша рука не становилась вялой.  

Оказывайте ей те же знаки внимания и старайтесь вести себя с ней так же, 

как в начале вашего знакомства.  

Фотографируйте жену в торжественные дни.  

В торжественных случаях, таких как юбилей или дни рождения, напишите 

жене любовное послание или посвятите ей стихотворение, чтобы приятно ее 

удивить.  

Если вы собираетесь куда-то пойти или поехать, возьмите на себя 

ответственность по выбору театра, кафе, курорта, семинара, но перед этим 

поинтересуйтесь, чего бы она хотела.  

Закажите абонементы в театр, филармонию, оперу, на балет или в другие 

места, где она любит бывать.  

Если жена работает, то старайтесь построить свой график работы так, чтобы 

возвращаться домой вместе, или хотя бы встречайте ее на автобусной 

остановке.  

Приносите жене цветы, как по случаю торжества, так и без определенного 

повода. Пусть это будет для нее приятным сюрпризом. В будние дни по мере 

возможности делайте жене маленькие подарки: конфеты, духи, недорогие 

украшения или что-то еще.  

Иногда покупайте для нее одежду. Для этого имейте при себе фото жены и ее 

размеры, в магазине вам помогут подобрать необходимые вещи.  

Устраивайте короткие романтические прогулки. Находите повод нарядно 

одеться.  

Участвуйте в совместных мероприятиях. Например, посещайте танцевальные 

вечера или берите вместе с женой уроки танцев или иностранного языка.  

Во время поездок возьмите на себя заботу о багаже, о билетах, о маршруте. 

Позвольте ей наслаждаться поездкой.  
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Посещая совместно магазин, предложите помощь, чтобы перенести покупки.  

Если кто-то позвонил и попросил передать жене какую-либо информацию, 

аккуратно все запишите.  

Отдавайте предпочтение жене перед детьми. Пусть дети видят, что ваше 

внимание в первую очередь отдается их матери, а уж потом им. Хвалите ее 

перед детьми, ставьте в пример, обращая внимание на достоинства. Иногда 

совершайте совместные выходы или поездки без детей. Находите время, 

чтобы побыть с ней вдвоем. Это может быть прогулка, поездка в театр, 

совместное посещение бани и прочее.  

Периодически предоставляйте жене возможность побыть одной, в тишине, 

отдохнуть от всех домашних дел. В этот день возьмите на себя заботу о 

детях. Это очень важно для восстановления женской психики. Такое 

проявление внимания воздастся вам сторицей.  

Постарайтесь ложиться спать в одно время с ней.  

Вечером перед сном или днем, когда есть время, предложите сделать ей 

массаж спины, шеи, ног или общий массаж.  

У женщины совсем не такое восприятие времени, как у мужчины. Для нее 

важно хорошо выглядеть, а не прийти куда-то вовремя.  

Поэтому никогда не торопите жену. Планируйте время таким образом, чтобы 

было как минимум час в запасе. Например, если вы собираетесь отправиться 

в путешествие, то планируйте дополнительное время, чтобы жене не 

приходилось спешить. Отнеситесь с пониманием, если жена задерживается 

или решает сменить наряд.  

Если вы задерживаетесь, позвоните домой и предупредите ее, чтобы она не 

беспокоилась.  

Выполняйте свои обязанности по дому. И помните, что мужчина настроен на 

внешний мир, а женщина – на внутренний, поэтому дом – это пространство 

женщины. Позвольте ей проявить себя берегиней домашнего очага. И 

обязательно помогайте ей в домашних делах.  

Все приборы, любая техника в доме должны быть исправны. Вы можете их 

ремонтировать самостоятельно, а можете привлечь к этому мастеров, но это 

должны делать вы, а не жена.  

Следите за тем, чтобы ножи всегда были наточены.  

Следите за мусорным баком и выносите мусор по мере надобности.  

Уходя из дому, поинтересуйтесь, нужно ли зайти в магазин. А возвращаясь 

вечером с работы, позвоните и спросите, не нужно ли купить что-то еще. И в 

конце разговора поинтересуйтесь, не купить ли жене чего-нибудь 

вкусненького.  

Если жена просит вас о помощи, помогите ей, а если не можете этого сделать 

по какой-то причине, то заверьте ее, что обязательно поможете чуть позже. 

Никогда не упрекайте ее за то, что она обращается к вам за помощью, когда 

вы заняты или устали.  
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Предложите свою помощь, когда жена чувствует себя уставшей. Например, 

предложите ей помочь помыть посуду, навести порядок в доме, заправить 

постель.  

Готовьте праздничный завтрак или ужин хотя бы один раз в неделю.  

Помните о том, что вас просили сделать.  

Почаще заглядывайте в эту главу и выполняйте хотя бы некоторые из 

вышеприведенных советов, и вы непременно будете удовлетворены 

результатом.  
ВАЛЕРИЙ СИНЕЛЬНИКОВ – В ПОИСКАХ ИСТОЧНИКОВ ЛИЧНОЙ СИЛЫ. МУЖСКОЙ РАЗГОВОР  

 

       Сегодня утром мне позвонил контактёр, говорит, что канал открывается 

обычно рано утром и зачитал следующие строки…   

Супружеские отношения.  

Нормальные супружеские отношения, 

Любовь и общность взглядов, и терпение. 

Быть за мужем, значит, на него всецело полагаться 

И не стоит, самодеятельностью заниматься. 

Принимать, семейные решения спонтанно, 

Отрабатывать двоим, как это вам не странно. 

Если на духовном плане, оно, было без согласия, 

Потом, в житейском плане, будут разногласия. 

По энергетике наступят осложнения, 

Как результат, лишь, женского решения. 

Быть за мужем, значит, доверять ему, идти за ним, 

А не создавать, проблемы перед ним. 

Всё это, даже очень, энергетики касается, 

Потому, что в Ауре, пробои появляются. 

На уровне физическом, потеря силы 

И нет для действия, какого – то мотива. 

Над женою, оберег от мужа истончается, 

У него и Аура в размере уменьшается. 

Свои поступки, надо, взвесить ненароком, 

Для мужа, они стали грузом, для неё, пороком. 
Идти за мужем, есть, семейная идиллия, 

Она добавит мужу сил, избавит от безсилия. 

 

    Вот так Бог Род пояснил отношения супругов, ясно и коротко, иди за 

мужем которого выбрала, который дан по судьбе. Другого пути нет. Любовь, 

общие взгляды, терпение, жить по Заповедям Вед и Кононам Творца. Тогда, 

оберег мужа действует над женой, а жены над мужем. 

    Тогда в семье живут Бог и Богиня Берегиня. Взаимно.  
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       В книге «Беседах с Богом» встретилась простая и интересная техника, 

для медитации, которой хочется поделиться. Она может помочь и тем, как я 

понимаю, у кого в семье проблемы, нет согласия в отношениях. 

 

   Для обретения согласия с миром, покоя и резонанса с Божественным, или 

Единства, можно использовать медитацию, глубокую молитву, определенные 

духовные дисциплины (йога, тайцзи и т. п), танец и ритуал. Можешь ли Ты 

порекомендовать ещё какие-нибудь «приемы»? 

    Состояние изумления и благоговения перед всей жизнью, готовность 

ощутить её во всей полноте, чистое и искреннее желание — вот всё, что 

нужно, чтобы открыться для возможности таких моментов транс-

цендентности. Многие люди переживают это слияние с Единством, когда 

выполняют самые обыденные дела. Когда моют посуду. Пылесосят 

ковер. Чинят машину. Одевают ребенка. Подписывают документы на 

службе. Едут по трассе. Моются в душе. 

Вдруг, без предупреждения и без причины, возникает ощущение 

«нераздельности» с миром — ощущение всеобщего единства. Такое 

ощущение нередко длится всего долю секунды, после чего возвращается 

«нормальное» состояние, — но потом человек уже не может забыть его. 

 

И что же делать, когда такое происходит? 

Что бы ты ни делал, не игнорируй этот опыт. Многие люди просто не 

обращают внимания на такие моменты или не придают им значения. 

Если у тебя был подобный опыт, ты можешь вернуться к нему в вос-

поминаниях и в значительной степени восстановить пережитое чувство. 

Ты можешь использовать его как отправную точку, или стартовую 

площадку, чтобы генерировать такое же ощущение в течение более 

длительного времени. 

Есть люди, способные погрузиться в ощущение Единства по своему 

желанию и оставаться в нем подолгу. Некоторые живут в нём постоянно. 

Это просто вопрос фокусировки, или центрирования полного 

присутствия. 

 

«Центрирование полного присутствия»? 

Гм... Здесь у нас опять возникает проблема со словами. Очень трудно 

описать некоторые переживания при помощи ограниченных слов. Вот 

почему Я при всякой возможности побуждаю тебя создавать зрительные 

образы. Хотя картинки в твоем воображении — всего лишь метафоры, 

они часто позволяют тебе намного ближе подойти к «знанию», чем 

слова. 

«Центрирование полного присутствия» — это случаи, когда ты 

полностью присутствуешь в текущем моменте своей жизни; когда ни 

одна частичка твоего тела, ума или духа не находится где-то «в другом 
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месте». Это очень редкое состояние для большинства людей — но оно 

случается, и при желании люди достигают его регулярно. 

При желании можно убрать из ума всё постороннее и полностью 

сконцентрировать его на текущем моменте. 

Некоторые называют этот опыт «центрированием» или «полным 

присутствием». 

Рам Дасс написал об этом целую книгу под названием «Будь здесь 

сейчас»*. А совсем недавно Экхарт Толле написал книгу «Сила 

Настоящего» **. 

     Один из способов достичь этого состояния — посмотреть в свои глаза 

в зеркале. При всей своей кажущейся простоте этот инструмент 

необычайно эффективен. 

    Весь фокус в том, чтобы не отводить глаз, если станет неуютно от 

этого пристального взгляда. Если тебе удается выдерживать 

собственный взгляд дольше десяти секунд, тебя переполнит сострадание 

и любовь к себе. Очень трудно принять это чувство, если любовь к себе 

для тебя непривычна — а для большинства людей, к сожалению, это 

так. Просто впусти и прими это чувство. 

      Вглядывайся себе в глаза все глубже. Если ты используешь 

небольшое зеркальце, можно делать это сидя. Смотри себе в глаза долго, 

насколько хватит терпения, затем резко закрой глаза и погрузись в 

чувство, которое возникнет после этого. Велика вероятность ощутить 

слияние с Сущим. Это ощущение может длиться всего секунду, а может 

сохраниться до конца дня. 

       Если у тебя есть спутник жизни или близкий друг, можно сделать то 

же самое, пристально вглядываясь в глаза друг другу. И опять-таки, не 

отводи взгляд, даже если вдруг станет очень неуютно. Скоро ощущение 

дискомфорта пройдёт, растворяясь в нежности и внутреннем сиянии по 

мере того, как ты будешь ощущать слияние с Я другого человека. 

       Когда пристально вглядываешься в свои глаза или глаза другого 

человека, видишь душу. Глаза — окна души. 

Возможно, ты помнишь, как Я говорил, что если, глядя в глаза 

человека, ты надеешься увидеть в них Бога, то увидишь его. А если не 

надеешься, то не увидишь. Но в любом случае ты будешь полностью 

присутствовать в моменте. А полное присутствие Здесь и Сейчас — 

очень эффективный способ преодолеть метания и блуждания 

рассеянного ума и обрести более высокое ощущение своей жизни. 

Невозможно, глядя в глаза живого существа, не начать полностью 

присутствовать в моменте. Это касается также глаз собаки, кошки и 

даже диких животных. Скрести свой взгляд со взглядом дикого зверя — 

льва, тигра или медведя — и пронаблюдай, полностью ли ты 

присутствуешь в моменте. 

Когда таким образом обретаешь полное присутствие вместе с другим 

живым существом, ты можешь полюбить его. Люди нередко 
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испытывают глубочайшую любовь к своим домашним животным, и это 

чувство очень реально. 

       Очень трудно не полюбить человека, которому ты долго смотришь в 

глаза. Именно поэтому люди так быстро отводят взгляд в сторону. Они 

просто не решаются смотреть друг другу в глаза слишком долго. Они 

боятся оказаться во власти любви. Они просто не знают, что делать с 

овладевшей ими любовью. В момент, когда ты отдашься любви и 

позволишь ей вести тебя туда, куда хочет твоя душа, все трудности 

исчезнут. Не будет никакой борьбы, и ты познаешь Единство. 

Именно это происходит в Момент Слияния. Это происходит при Полном 

Погружении в Сущее. Это очень позитивное начало дня — или его 

окончание.   

      Когда человек входит в медитацию, ему надо расслабиться. Информацию 

ниже я привожу из книги “Голос любящей Совести”.  

     Ты должна научиться четко различать, в чем именно тебе следует 

расслабиться! Это очень важно. От этого зависит, будешь ли ты со 

Мной. Ибо, расслабившись в одном, ты навсегда обретешь Меня, 

расслабившись в другом, — потеряешь на очень долгий срок. 

Научись расслабляться правильно, и ты войдешь в вечную радость. В 

противном же случае — ты будешь служить радости своей вечной 

тоской. 

До сих пор так и было: ты расслаблялась неправильно, поэтому и не 

вылезала из депрессий. Именно поэтому ты не могла и не можешь 

избавиться от страха. 

Правильное расслабление означает, что ты входишь в гармонию жизни. 

Ты отдаешься Любви, зная, что Её любовное водительство никогда не 

подведет и не обманет тебя! 

Ты просто падаешь на руки заботливого Отца (или заботливой Матери, 

как тебе угодно). Расслабляешься и падаешь. Помнишь, вы так играли в 

детстве? Кто-то из вас стоял прямо и начинал медленно падать назад, а 

второй подхватывал его почти у самой земли. Выигрывал тот, кто 

ухитрялся до самого последнего момента сохранить прямое положение, 

не боясь, что его не поймают. А проигрывал тот, кто боялся, 

оглядывался назад или подставлял руки. Выиграть было не так-то 

просто. Потому что иногда, шутки ради, вы не ловили падающего, и тот 

падал спиной, как оловянный солдатик. Тогда все громко смеялись… 

И вот теперь тебе предстоит упасть на Мои руки. Но Я не буду, забавы 

ради, отходить в сторону. Я всегда поймаю тебя. Вера в это — подарит 

тебе самый большой выигрыш! 

Я хочу, чтобы ты забыл(а) о своем страхе! Ты можешь смело закрыть 

глаза и начать свободный полет. Да, ты сразу же начнешь падать, но 

знай: ты падаешь в Мои руки! 

Расслабься и падай! Немедленно начинай падать! 
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Полностью очистив свой ум от ненужных забот и сосредоточив его на 

главном. 

Я описал тебе правильное расслабление. Оно необходимо, чтобы 

сосредоточиться на главном. Но чаще всего ты расслабляешься 

неправильно — ты расслабляешься в главном, из страха потерять 

иллюзию! 

Это всегда страшно — превратить свою жизнь в прямой путь к Богу. 

Это всегда страшно — сойти с привычной тропы и начать жить 

совершенно иным образом. Ибо тебе придётся идти против течения в 

бушующей реке! 

Легче просто быть как все. Легче просто расслабиться… Но ты 

понимаешь, куда такое расслабление приведёт. Все плывущие по 

течению будут вовлечены в ужасающий водопад и низвергнуты в 

бездну! 

Это — неправильное расслабление. 

Пожалуйста, опиши это подробнее. Как мне расслабиться правильно и 

как войти в гармонию? Я знаю, что мы уже это обсуждали… 

Это очень глубокий вопрос. Ответу на него посвящены все святые 

Шастры. Сколько бы раз ты ни задавала его, Мне всегда останется что 

добавить. Поэтому просто погрузись в изучение Знания, данного Мною, 

и с каждым шагом начнешь открывать для себя все новую и новую 

глубину. 

Когда человек сосредоточен на внутреннем и расслаблен относительно 

внешнего, это правильное, спасительное расслабление. Когда же он 

полностью поглощен внешним, в страхе боясь отпустить его, и при этом 

неизбежно расслабляется в своем внутреннем пути, это неправильное, 

губительное расслабление. 

Если человек посвящает себя Богу, уверенный в Его заботе и защите, он 

входит в гармонию со всем сущим, обретая глубочайшее счастье. 

В этом мире множество различных представлений о гармонии, 

соответственно комбинациям трех гун, из которых он состоит. Кто-то 

находит гармонию в галлюцинациях своего безумия. Кто-то называет 

гармонией хорошую возможность наслаждать внешние чувства до самой 

смерти и, если хватает разума, после неё. А кто-то, намучившись 

вдоволь, ищет гармонию в избавлении от всего, и вся… 

Ты же, Моя радость, взываешь к иной гармонии, к очень редкой 

гармонии! О ней редко спрашивают и ее редко обретают. 

Все остальные стремятся к чему-то еще, поэтому тебе необходимо 

вырваться из всеобщего потока. Все они движутся под разными углами 

и с разной скоростью, но в целом — совсем не туда, куда тебе нужно. 

Тебя несет лавина отравленных мыслей, порождённая больными умами 

тех, кто тебя окружает. Тех, из кого состоит всё общество, в котором ты 

живёшь. И тебе предстоит выбраться. Тебе предстоит развернуться и 

пойти прямо против течения. 
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Это тяжело, дитя Мое. Ибо река яда, против которой ты борешься, течет 

не только вокруг тебя, но и внутри! Она течет также и через твой ум. 

Окружающие тебя безумцы влияют на твоё сознание, это происходит 

автоматически: они просто живут рядом с тобой, ходят по тем же 

улицам, дышат тем же воздухом, и их мысли легко становятся твоими. 

Так происходит, если ты расслаблена неправильно. 

Но избавление возможно! Ибо предусмотрена помощь — со стороны той 

Гармонии, к которой ты стремишься. Тебя известили о существовании 

этой помощи. Тебе осталось просто поверить. 

Длительный опыт безбожия — причина безверия. Безверие — 

единственная причина страха. 

Это — страстное желание жить, считая себя своим телом, а окружающий 

временный мир — своим родным домом; ложное чувство защищенности 

и комфорта в удобной, теплой постельке. И, конечно же, безконечный 

страх потерять этот комфорт и безконечная борьба за жизнь. 

Просто доверься Мне, и ты войдешь в вечную радость! Это правильное 

расслабление. 

Если ты сосредоточена лишь на том, как сохранить свой внутренний 

путь, очень скоро ты получишь опыт Моей защиты и заботы. Опираясь 

на этот опыт, твоя вера начнет расти и приносить новый опыт. И это 

— спираль вверх. 

Пусть Писания, которые всегда с тобой, станут для тебя источником 

вдохновения. Ты можешь занять себя поиском цитат любви, из которых 

определенно следует, что: 

дайви хй еша гунамайи мама майа дуратйайа 

мам ева йе прападйанте майам етам таранти те 

Хотя этот поток иллюзии, состоящий из трех стихий (тамаса, раджаса и 

саттвы), практически невозможно одолеть, тот, кто искренне вручил 

себя Мне, будет легко поднят за пределы его влияния (Гита, 7.14). 

мам ча йо´вйабхичарена бхакти-йогена севате 

са гунан саматитйаитан брахма бхуйайа калпате 

Погрузившись в преданное и бескорыстное служение Мне, он 

поднимается над бушующими волнами гун и входит в Царство извечной 

Гармонии, осознав свою нетленную индивидуальность (Гита, 14.26; 

12.7). 

Тебе осталось просто поверить: за тобой следит Любящая Сила! 

Она наблюдает за бурлящим потоком гун, позволяя каждому плескаться 

в нем так, как он пожелает. Но если кто-то вдруг позовет Ее, протянет к 

Ней руки, Она немедленно подхватит его и повлечет к Себе (Гита, 9.29). 

Ее сострадание безгранично. Она готова опуститься за тобой на самое 

дно, в самую глубокую тину (Гита, 9.30). Она обнимет тебя, Она стерпит 

любое твое безумие, ибо знает, как тяжело ты больна (Гита, 9.31). Только 

верь, только не отрекайся от Неё, — Она понесет тебя вверх (Гита, 9.32). 
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Разве ты не знаешь об этом? Разве никогда не слышала? А если 

слышала, то почему медлишь? 

Поверь и греби в нужную тебе сторону — помощь придет! 

Я ОБЕЩАЮ ТЕБЕ ЭТО, ИБО ЛЮБЛЮ ТЕБЯ (Гита, 18.65). 

Я дал тебе помощь. Я предусмотрел способ, как разрушить любое 

препятствие, вставшее не твоем пути: как внешнее, так и внутреннее. 

Начинай грести, — Я пошлю Свою милость! Не будь бревном! 

Однако самый действенный способ обрести твердую веру — попасть в 

общество тех, кто ей обладает. Ибо безстрашие (впрочем, как и страх) 

заразительно! 

Истинно говорю тебе: БЕЗСТРАШИЕ ЗАРАЗИТЕЛЬНО!     

     Я очень, буду рад тому, если тебе пригодится данная информация для 

медитаций, обретения себя и ЕДИНЕНИЯ С ТВОРЦОМ! 
***************** 

Вся Вселенная состоит из единой сущности, 

играющей разные роли... 

Ты переживаешь на опыте свое Я 

как Множественная Индивидуальность. 

 

Притча. Выбор спутницы. 

Двое молодых людей предложили двум девушкам стать спутницами их 

жизни. 

Один сказал: 

— Я могу предложить только свое сердце, в которое может войти одна из 

тех, кто согласится разделить мой трудный путь. Другой же молвил: 

— Я могу предложить огромный дворец, в котором хочу разделить со своей 

спутницей радость жизни. Одна из девушек, подумав, ответила: 

— Сердце, которое предлагаешь ты, странник, слишком тесно для меня. Оно 

поместится на ладони моей руки, а я должна войти в обитель сама и ощутить 

простор и свет, которые могут приносит счастье. Я выбираю дворец и 

надеюсь, что мне в нем не будет тесно и не будет скучно. В нем будет много 

света и простора, а значит, будет много счастья. 

Молодой человек, предложивший дворец, взял красавицу за руку и сказал: 

— Твоя красота достойна великолепия моих чертогов. 

И он увел девушку в свою прекрасную обитель. Вторая протянула руку тому, 

кто мог предложить только сердце, и тихо молвила: 

— Нет в мире теплее и уютнее обители, чем человеческое сердце. Ни один, 

даже самый огромный дворец, не сравнится размерами с этим святым 

обиталищем. 

И девушка пошла по трудному пути в гору с тем, с кем пожелала разделить 

свое счастье. 

Нелегкой была дорога. Много невзгод и испытаний встретили они на своем 

пути, но в сердце любимого ей всегда было тепло и спокойно, и ощущение 

счастья не покидало её никогда. Ей никогда не было тесно в маленьком 

http://bolsunov.com/
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сердце, потому что от Любви, которую оно излучало на всех, оно 

становилось огромным, и всему живому находилось в нем место. В конце 

пути, на вершине, которая пряталась под облаками, они увидели такой 

лучезарный свет, ощутили такое тепло, почувствовали такую 

всеобъемлющую Любовь, что поняли — какое счастье может испытать 

человек, если путь к нему лежит через сердце. 

Красавица, выбравшая богатую обитель, недолго испытывала 

удовлетворение от простора и света дворца. Вскоре она поняла: каким бы 

огромным он ни был, он имеет границы, и дворец стал напоминать ей 

прекрасную золоченую клетку, в которой тяжело дышалось и пелось. 

    Для начала прими решение, какой (каким), ты хочешь быть, выразить себя, 

и следуй ему, контролируй себя, главное контроль и не отходи от этого 

образа, почувствуй, создай это чувство в груди, в сердце, что ты такая 

(такой), только такая (ой), следуй ему, через некоторое время ты войдёшь в 

этот образ и так будешь жить.  

     Чувство — это энергия в движении. Приводя энергию в движение, ты 

создаешь определенный эффект. Если оперируешь достаточным 

количеством энергии, ты, создаешь материю. Материя, есть сгущенная 

энергия. Перемещенная. Сжатая. Если ты будешь определенным 

образом манипулировать энергией достаточно долго, то, получишь 

материю. И это — секрет всей жизни. 

Чувство является силой, которая притягивает. Чего ты сильно боишься 

—то и испытаешь. Любое животное (а их вы привыкли считать более 

низкой формой жизни — хотя животные демонстрируют в своих 

действиях больше целостности и постоянства, чем люди) сразу же 

узнает, боишься ли ты его. Растения, которые вы считаете еще более 

низкой формой жизни, гораздо лучше реагируют на тех людей, которые 

любят их, чем на тех, кому они безразличны. 

    Как оперируют энергией? Это мысль, многократно повторённая, 

запущенная, которая набирает в себя энергию. Мысль — это чистая 

энергия. Любая из мыслей, которые у тебя есть, были и будут — 

созидает. Энергия твоей мысли никогда не умирает. Никогда. Она 

покидает твое существо и устремляется во Вселенную, вечно 

расширяясь. Любая мысль вечна. 
    Есть ещё, на что мало обращают внимание, это надо смотреть на 

положительные стороны человека, тогда они начнут проявляться в жизни и в 

поведении. У Саи Бабы есть хорошее изречение, не смотрите на 

отрицательное в человеке, смотрите на положительное, не говорите плохое о 

человеке, говорите хорошее. То есть, на какую сторону человека смотришь, 

то, в нём и проявляется, той стороной он и поворачивается.   

   А есть путь ещё короче, ещё проще, просто прими и полюби. Перейди в 

другое состояние, безусловной любви. Согласен, говорить легче, но я и сам 

так делаю, я просто позволяю делать окружающим то, что они хотят, 

принимаю такими, какие они есть. Конечно, иной раз такое мне бывает 
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только вредит по энергетике, физически, потому и объясняю упорно, 

терпеливо, что мне тяжело, не делай так больше пожалуйста, скандалить и 

ругаться нет желания, потому и принимаю так, как есть.  

Присмотрись к нему, прими таким как есть, 

И откроешь столько положительного, что не счесть. 

Прекрати ругаться, требовать, пилить, 

И вам приятно, вместе, станет жить. 

Тогда, хочешь ты того или нет, а перейдёшь в другое состояние, только это 

надо не в уме, не в голове принимать, а в СЕРДЦЕ. В голове, уме, ты 

представляешь, а в сердце любишь, это чувство, а не представление. От 

сердца до Души – один шаг. 

Про мужчин и женщин. 

Есть Бога ипостаси две, 

Вместе идут, они по судьбе, 

Бог разделил душу на женщину, мужчину, 

Истоки следует искать в первопричине. 

Не каждый муж, достоин звания мужчины, 

Большинство же, превратилось в тело, сущую машину. 

Не каждая жена, достойна называться женщиной, 

Многие, нынче, продаются за денщину. 

Бог установил особые отношения, гармоничные, 

Когда – то, среди людей, было это делом особым, личным. 

Сейчас же мир, с ног на голову перевернули, 

Заветы Предков, устои, нравы всё извернули. 

Раньше ведали, что для каждого мужчины, своя жена положена, 

Подбирались пары по характеру и душам схожие. 

Мужа, по душе, жена себе ведь подбирала, право, 

По чести, по достоинству и его мужскому нраву. 

Такие отношения были высокими, возвышенными, 

Нужды от Бога никто и не имел, достаток был, над головою крыша. 

Рождались дети, все здоровыми, 

Славяне чистоту свою хранили и не было смешенья рас, 

Как сейчас, по – новому. 

Смешенье рас, приводит к деградациям, расстройствам, 

Получаются у рожденных, различные уродства. 

Мужчина без женщины разумной, никуда, 

Женщине без сильного мужчины, тоже ведь беда. 

Боги отношения разумно на Земле установили, 

Чтобы муж с женою, жили ладно, не тужили. 

Женщина, должна быть женственной, 

Ведь от Бога это и так естественно. 

Мужчине, установлено быть мужественным, 

Ведь от Бога, есть завет сей дружественный. 
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В детях, Род крепчает и силу Предков продолжает, 

Нынче, весь народ почти, за ослушанье Бога, беды пожинает. 

Каждой женщине, даётся лишь один мужчина, родный духа, 

Каждому мужчине – лишь одна, любимая подруга! 

Богом всё устроено и мудро, и так складно, 

Чтоб Любовь взрастала и было меж супругов ладно! 

Чтоб Любовь свою, здесь, встретить довелось, 

К Богу нужно обращаться, чтобы оное срослось. 

Чтобы двое суженых, друг друга обрели, 

Нужно, приложить, души труды, 

Ведь чрез века, они друг в друга влюблены! 

 

       Мужчина по своей природе активный, солнечная энергия, он постоянно 

что – то создаёт, творит материальное благо для семьи, пища, одежда, 

знания, дом, в наше время в семьях основное благо – деньги, на которые 

потом приобретают всё необходимое. Женщина по природе пассивна и когда 

женщина переходит в активную солнечную фазу, желающую творить, в наше 

время в основном зарабатывать деньги, то, мужчина, остаётся не у дел, он не 

востребован как мужчина. Женщина же становясь сильной, волевой, 

подавляет мужа своей энергией плюс мужская солнечная, сила не маленькая. 

Женщина в материальном мире у себя дома, в отличии от мужчины Духа, она 

не просто подавляет супруга, идя в переди мужа, она направляет энергию 

мужа в нужном только ей, направлении, манипулирует ею в свою пользу, 

исполняя свои материальные желания.   Мужчина, как и женщина, может 

творить только в материальном мире, и, живя в одиночестве, мужчина 

получает женскую энергию из окружающего мира от Природы, Вселенной. 

Женщина получает мужскую энергию только от мужчины, других 

источников нет. Обмен энергиями происходит не только половыми 

отношениями между супругами, это и ласковое прикосновение, поцелуй, 

нежный взгляд, приготовление пищи, стирка белья.  

   Одинокая женщина получает энергию при разговоре с 

мужчиной, идя по улице, когда ею любуются и если это 

похотливый взгляд, то он может принести больше вреда, чем 

пользы, в виде пробоя ауры с последующими болезнями, к 

примеру, безплодием, если открыт пупок, или оголённые 

ноги выше колен, открытая грудь, тоже ведут к проблемам. 

   В данном случае, если женщина за мужем, мужчина может 

снять энергию пробоя, просто обняв супругу, лаской – когда 

обнимает и гладит её руками по телу или тем же, ласковым 

взглядом. Если союз супружеский крепок, то ни какие пробои 

не страшны, защита идёт на энергетическом уровне весьма мощная, ведь этот 

союз становится союзом Бога и Богини, а похотливый взгляд со стороны, 

может стоить владельцам взгляда, весьма серьёзных последствий, даже и 

если нет мужа рядом, защита идёт по энергетике. 
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   Когда женщина игнорирует мужа, как мужчину, перестаёт ему доверять, 

начинает сама руководить и решать семейные, финансовые вопросы, сама 

начинает зарабатывать деньги и если больше чем супруг, начинает этим 

попрекать мужа, командовать им, сравнивать его с другими, принижает его 

достоинство как мужа, мужчина, постепенно отходит от семейных дел, 

работы, у мужчины наступает…       

Безответственность. 

Мужики, сегодня, может быть перерождаются, 

Не риторическим совсем вопрос является. 

Всегда супруга, как надежду и опору выбирали, 

С ним, как за стеной, себя и жёны ощущали. 

Им заботу, ласку и любовь свою дарили 

И своей энергией его, Боготворили. 

Мужья, им, оберегом жизненным являлись 
И ничего в судьбе они, с ним, не боялись. 

А сегодня, много в обществе людей переменилось, 

Женщина из слабой – сильной, вдруг, преобразилась. 

Проблем экономических, у нас, всегда хватало, 

Но, неправильно, что женское, мужское поменяло. 

Бывает часто, женщины доступными деньгами обладают, 

К таким в зависимость мужчины попадают. 

Сразу, жизненный уклад у них меняется 

И мужчина, от супружеской заботы устраняется. 

В семье становится инертным, безответственным, 

Каким – то иждивенчески – общественным. 

Супруги, раньше, обоюдную энергию питали, 

А теперь, с таким укладом, чакры многие позакрывали. 

Зато, незримо, в теле античакры открываются 

И постепенно, энергетика таких мужчин меняется. 

Виноваты оба, в ситуации, создавшейся такой 

И такой, свободно – иждивенческий подход мужской. 

А женщина, которая с супругом, это допускает, 

Потом плоды, своих поступков, пожинает. 

Но это как ответ, на не понятные мужчин поступки, 

Которым подменили их достоинства на юбки. 

 

   Некоторые расстаются с мужьями, ища в других утешения, но не все 

находят, или смиряясь с тем, что имеют, пиля их безжалостно, особенно на 

старости лет. А когда муж уходит из жизни, голосят над покойником, 

оплакивая свою не удавшеюся жизнь, в полный голос, соску то 

энергетическую потеряли, а где взять другую на старости. 
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   Другие продолжают жить с мужем, подсознательно чувствуя, что без него 

будет только хуже, хоть такой, чем никакого. И в том, и в другом случае, 

бывает, что у женщины начинается проблема с яичниками.  

  

Женские яичники. 

У женщин от природы, есть яичники, 

Они, начало женского – наличники. 

Этим, если бы не обладали, 

То и супругу бы потомков, не рожали. 

Эти органы, бывают часто уязвимы, 

И с медицинской точки зрения, болезни, объяснимы. 

В них, довольно часто, возникает воспаление, 

Болезненное очень, нездоровое явление. 

Таблетки, уколами, лечение помогает, 

Но, проходит время, и заболеванье снова возникает. 

Не факт, что людям, нравственной культуры не хватает, 

А может, им, мужской любви не поступает? 

Для людей интимные, физические отношения, 

Кроме удовольствий, не дают проблем решения. 

Заболевание, казалось бы, физическое, 

А внутри, душевно – энергетическое. 

От недополучения любви, душа страдает, 

А по – другому, энергетики мужской не получает. 

Её, не всем дают, физические только отношения, 

Но и словесно разговорное общение. 

Энергетика, общением пополняется, 

И силы организму добавляется. 

Мужской источник энергетики и брат, отец, 

Приятный человек для разговора, и сынишка наконец. 

Эта энергетика, физической любви сильнее, 

И от душевного общения, всегда, теплее. 

Когда женщине, душевной и физической энергии, сполна хватает, 

То женскими болезнями, она, и не страдает. 

 

   Вот так вот, просто, для женщины заканчиваются проблемы с женскими 

болезнями, когда она себя ведёт соответственно с любимым мужем. 

   Когда осознаете, многое изменится в вашей личной и семейной жизни. 

Мастопатия. 

Женское заболевание мастопатия, 

Как нахлынувшая, женская, стихия. 

Очень часто, железы молочные страдают, 

Внешне, лишь былую прелесть, отражают. 
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Болезненные возникают ощущения, 

От физического, к ним, прикосновения. 

При несвоевременном осмотре и лечении, 

Нежелательные появляются явления. 

Их, при своевременном осмотре, выявляют, 

И лечением медикаментозным помогают. 

А в случаях, запущенных, бывает эктомия, 

Как, операционно удаленная мастопатия. 

Тогда уж точно, разные вопросы возникают, 

Почему же Боги, ей такие испытанья посылают. 

А потом, придёт ответ, неутешительный, 

Был, в тебе поступок, разрушительный. 

Не ценила, восхищенно, что дано тебе, 

Ощущая, что не то дано в судьбе. 

Женщину в себе пренебрегала 

И Божественное предназначение не выполняла. 

Или аборты, как беременности прерывание, 

Принесёт потом, такое вот, заболевание. 

Или незаметно, медленно, миомы возникают, 

И они, о нерождённых душах, ей, напоминают. 

Конечно, очень горько, это сознавать 

И такого, лучше, всё ж не допускать. 

Ну а если, возникали, эти все деяния, 

Важно, чтобы наступило осознание. 

С покаянием, к этим душам обратиться, 

Что возможности не дали, им, на свете воплотится. 

 

   Женщины, дорогие сердцу мужчины половинки, любите себя и супругов, 

детей. Ведь все проблемы у вас и мужчин от того, что не живём по Заветам 

Бога Рода, вернуться надо к истокам и корням своим Божественным, тогда 

всё наладится, реальность изменится.  

   Мужские проблемы так же решаемы, причина всё та же, нарушение Заветов 

Бога Рода. Если перестанете верить всяким рекламам о продолжительной 

потенции и применять эти разрушающие препараты, то ваша потенция будет 

тебя и супругу ещё долго радовать. Для этого, не так много и надо, любить 

супругу, а не искать приключения на свою…, вопрос в том, что по 

энергетике внутренняя микрофлора у женщин разная. Всё идёт по 

энергетике, потом проявляется на теле в виде разных болезней.  

Тебе это надо? Если надо, то да, испытай “новые” ощущения. 

Простата. 

Мужское, есть заболевание простата, 

А его ведь, не было, когда – то. 

Постепенно, снизилась потенция, 
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Говорят, " мужская возрастная импотенция" 

Скажу, что сексуальных отношений не хватает, 

Кто это испытал, тот эти ощущенья, точно, знает. 

А теперь, еще и безпокоит мочеиспускание, 

Как неуправляемое и внезапное желание. 

Свою функцию, предстательная железа, не выполняет, 

И годы жизни этим, очень осложняет. 

Некрасиво, это точно, чисто эстетически, 

И неудобно, неприятно всё, физически. 

У мужчин, самооценка, резко понижается, 

И способности к зачатию детей, снижаются. 

Непростое, это, жизненное невезение, 

И заболевание, инфекция, несовпадение. 

По кононам жизненным, партнерш менять, не одобряется, 

Их, внутренняя микрофлора, сильно отличается. 
В глаза, быть может, это, сразу не бросается, 

Но, на здоровье, это, точно отражается. 

Контакты, если с женщиной своею, сокращаются, 

То, желания потенции, уже снижается. 

И так, желанье, постепенно угасает, 

Не востребованность этих функций, отмирает. 

Выходит, надо соблюдать в семье, приоритет, 

Других, пока, рецептов в жизни нет. 

 

   Весьма полезны для потенции натуральные продукты. Существует целый 

ряд продуктов, положительно влияющих на потенцию. Такие продукты 

называют афродизиаками. Сейчас афродизиак – это лекарственный препарат, 

который возможно приобрести в любой аптеке. Но, зачастую он 

практически полностью состоит из химических добавок и примесей. Не 

верьте рекламам в том, что их изготавливают из экологически чистых 

природных средств, всё ради денег, только обман, ради наживы.  

В данной статье, мы, рассмотрим афродизиаки в натуральном виде. 
   Продукты, которые каждый мужчина употребляет в пищу, положительно 

или отрицательно влияют на его потенцию. Так же, существуют продукты, не 

влияющие на нее, а есть и такие, которые способны вызвать страсть 

   Продукты, содержащие такие витамины, как – А, В, Е, во многом 

усиливают степень сексуального возбуждения, потому, что увеличивают 

скорость передачи нервных импульсов в организме. А в нашем топ-10 

продуктов для стройной фигуры вы найдете перечень самых полезных 

продуктов для поддержания хорошей формы. 

В одном из своих трактатов Зигмунд Фрейд писал, что ржаной хлеб, грибы и 

тыквенные семечки на завтрак повышают потенцию. В Великобритании 

начала 20-го века, мужчины часто практиковали подобного рода диеты. 

http://love-mother.ru/vozbuzhdayushhie-sredstva-dlya-muzhchin.html
http://love-mother.ru/kak-dobitsya-idealnoy-figury-za-30-dney-13-deystviy-dlya-tebya.html
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Для поддержания полноценной половой активности очень полезны, такие 

продукты, как лук, чеснок и зелень. Из зелени следует выделить такие травы, 

как петрушка и укроп. Фрукты из ряда цитрусовых, так же полезны для 

потенции 

   Еще древние греки заметили, что грецкие орехи в разы повышают уровень 

сексуальной активности. К данному подвиду продуктов, так же можно 

отнести фисташки, арахис, лещину и прочие подобные. Орех – очень 

полезный и питательный продукт. При смеси тертого ореха с медом, он 

превращается в чудодейственное лекарство. Чтобы забыть о проблемах с 

потенцией, врачи рекомендуют употреблять по две-три столовые ложки, 

такого лекарства перед сном. В Сибири предпочитали кедровые орехи, так 

как других здесь и не было. 

   Эректильная дисфункция или, выражаясь простым языком, импотенция – 

это первый признак старения мужского организма, и 

является причиной мужского безплодия. Старение организма могут вызвать 

постоянные перегрузки, злоупотребление алкоголем, курением и 

наркотиками, несоблюдения правил здорового образа жизни, нерегулярная 

половая жизнь (нарушение Закона РИТА). 

Если вам не удается избежать подобного рода перегрузок, то их, во 

избежание спада мужской, половой силы, надо уравновешивать 

«правильным» рационом. 

      Дивный овощ на наших грядках 

Маммос Золотая, Баттернат, Мирани Ди Киоджа. Что это? Название модных 

брендов? Или имена экзотических красавиц? Вовсе нет, это всего лишь 

название сортов тыквы. Экзотическим этот овощ назвать сложно. Слишком 

давно он присутствует в жизни человека. Помните «Золушку»? Шарль Перро 

не случайно выбрал тыкву для трансформации в карету. Этот овощ 

присутствовал в меню самых бедных французских семей. Это помогало 

выжить беднякам и оставаться здоровыми и работоспособными при скудном 

рационе. 

Тыква попала в Старый Свет из Америки.  Ацтеки называли ее айотли, а 

тыквенные цветы айошочикитль. Культивировало местное население не один 

сорт, а несколько. Её ели в вареном, печеном и сыром виде. Но некоторые ее 

виды произрастали в Азии и Индии, например, бутылочная тыква или 

лагенария. 

   Род тыквы неимоверно многочисленный. Существуют не только 

однолетние виды, но и многолетние. Плод, который смешно называется 

«тыквина» может быть огромным, последний зафиксированный рекорд – 821 

кг!  Или крошечным, не больше 200 г. А расцветка? Не думайте, что если 

тыква, то обязательно оранжевая. Красные, желтые, белые, серые, полосатые 

как арбузы и пятнистые как леопард, да что там, есть даже фиолетовые 

тыквы! 

   Как лечебное средство используется мякоть тыквы, семена (в свежем и 

жареном виде), мука из семян, масло и тыквенный сок. Чем полезен этот 

http://love-mother.ru/orekhi-pri-grudnom-vskarmlivanii-gretskie-kedrovye.html
http://love-mother.ru/muzhskoe-besplodie-prichiny-i-lechenie-besplodiya-u-muzhchin.html
http://love-mother.ru/kak-brosit-pit-alkogol-navsegda.html
http://love-mother.ru/10-prichin-brosit-kurit.html
http://love-mother.ru/posledstviya-otsutstviya-seksa-u-zhenshhin-i-muzhchin.html
http://love-mother.ru/posledstviya-otsutstviya-seksa-u-zhenshhin-i-muzhchin.html
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веселый осенний овощ? Как польза, так и вред тыквы для организма человека 

обусловлен ее богатым химическим составом. Оранжевый плод вместил в 

себе добрую половину химических элементов таблицы Менделеева, 

витамины, органические кислоты, минеральные соли. 

Что делает тыкву полезной для человека: 

1. Богатый витаминный состав. В тыкве присутствуют почти все 

витамины группы В, витамины молодости (А и Е) и даже витамин Т! 

Продуктов, в которых содержится этот витамин не так уж и много. А 

между тем именно это вещество повышает сопротивляемость к 

неблагоприятным условиям и нормализует обменные процессы. Также 

в тыкве большое количество клетчатки и пектиновых веществ. Эти два 

компонента, подобно щетке, чистят организм от шлаков. 

2. Калий. В тыкве его достаточно и значит овощ, чрезвычайно полезен 

при проблемах кровеносной системы. 

3. Цинк. Особенно его много в тыквенных семечках. А цинк, как 

известно, необходим для нормального функционирования мозговой 

деятельности. А для мужчин цинк, содержащийся в семечках, полезен 

в 8 раз больше чем женщинам. По своему воздействию на 

мочеполовую систему сильной половины человечества тыквенные 

семечки, занимают второе место после устриц. 

4. Кроме того, тыква минимизирует проявления токсикоза. Она 

рекомендована при нервных расстройствах. Используется, как 

желчегонное, мочегонное, слабительное и глистогонное. 

    Принимайте натуральные продукты, они легче усваиваются и 

благоприятно воздействуют на организм человека, так же и на потенцию. 

Даже, если потенция слабая, натуральными продуктами можно 

постепенно восстановить. От химических средств потенция временно 

подскачет, потом упадёт и то, и другое, и, вряд ли поднимется.  

 

   Теперь осталось о не менее важном… 

Наследственность.  

Есть, всегда в Роду, наследственность, 

Генетических в ней черт, преемственность. 

У человека, происходит это, произвольно, 

Он, подражает многому, невольно. 

Про характер, вкусы, многие влечения, 

Говорят, в нём по природе, эти, увлечения. 

Человек, порой и сам, не понимает 

Почему, всё это в жизни, выбирает. 

Если женщина – такую же, как мама, 

Любящую, добрую и без обмана. 

Себе, такую же, подспудно выбирает, 

Потому что, он, такую в жизни знает. 
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Отец хороший, есть во всём, для девочки устой, 

Естественно и муж, не может быть другой. 

Всегда, так, проявляется наследственность 

И неважно, благодатель ты, или, посредственность. 

Наши предки, мудро, семью создавали, 

В Роду, что было, изначально узнавали. 

Если были пьяницы, воры, лентяи, 

К ним, никогда сватов, не направляли. 
Всё, может в девушке, иль парне, проявиться, 

А потом, на детях, внуках отразиться. 

В жизни, так, наследственность ведётся, 

Что по Роду, многое передаётся. 

Многое, не значит, что один в один, 

Человек, всегда, сам над собою, властелин.  

Плохое, если он, не принимает, 

То и в жизнь, свою, не допускает. 

Чтоб плохое вас, недоставало, 

Жизнь, не заводите, с кем попало. 
 

    Случай в моей практике был такой. Приехала женщина с мужем и просит 

его полечить от алкоголя, запивается. Я ей объясняю, что муж должен сам 

проявить свое желание, обратиться с просьбой ко мне, а так мне нельзя, не 

пойдёт целительство, будет просто насилие против человека, ему тяжело 

будет, ломка же идёт, а меня за это накажут, за вмешательство без 

разрешения, его просьбы. Муж сидит улыбается и подтрунивает над ней. Я 

предложил ему прогуляться, а с женщиной поговорить на тему жизни, она 

согласилась и отпустила супруга на улицу. Мы разговаривали примерно 

около двух часов. Много чего объяснял, приводил примеры, задавал ей 

вопросы. Так постепенно мы подошли к разговору о её родителях. Отец 

выпивал, курил, супруги скандалили между собой по пустякам. И тут у 

женщины сделалось удивлённое лицо:” Так я живу как мои родители!”, вдруг 

воскликнула она удивлённо. Да, говорю, получается так. Скажи пожалуйста, 

до свадьбы твой супруг употреблял спиртное, курил. Отвечает, что он не пил 

и не курил, и родители, не пьющие, не курящие, прекрасные родители, 

пользуются уважением односельчан. Вот тебе, говорю и наглядный пример, 

как ты сняла образ с родителя, отца своего и наложила его на супруга, а отец 

твой, это представитель всех мужчин мира в одном лице, она согласилась. 

Теперь ты накладываешь образ родителя отца на своего мужа, а он твой 

образ воплощает в жизнь, смени образ о мужчине тогда и супруг станет 

другим. Всё идёт из детства, когда ребёнок смотрит как живут родители, 

потом перенимает образ жизни родителей и воплощает в жизни, плюс в наше 

время СМИ, школа, институты…, а сила мысли действует, создаёт. 
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     Вот так девонька, ты и создаёшь из мужчины алкоголика, тунеядца, 

бабника и другое. А начинается с родителей родителя, родителей родителя, 

родителей… а может это ты был(а) родителем с прошлого в настоящее? А 

теперь пожинаешь… 

     А родители с чего начали? С ящика Пандоры. Ты думаешь, что – то 

другое? Соблазн и искушение многих сводили с истинного пути, при этом 

нарушая Вселенские Кононы. 

    Как это произошло? Сначала отказались от своих Родственных Богов – 

Духовных Родителей, перейдя в другую веру, потом стали нарушать 

Ведические Заповеди, где прописаны Законы этого Мира, сменили живое 

питание на мёртвое, химическое в наше время, стали пользоваться эгрегором 

пороков и пошло – поехало. 

    Когда женишься или выходишь за муж, посмотри, как, живут родители, 

поспрашивай о наследственных пороках, не поленись, вам ведь вместе потом 

жизнь проживать, детей растить. Пороки ведь потом в детях проявятся, а 

кому это понравится, когда дети становятся ворами, алкоголиками, 

насильниками, наёмными убийцами, лентяями...  

    Волей не волей, а иногда думаешь, может прав Сидоров Г.А., в своих 

книгах в том, что раньше было многожёнство на Руси, женщина выбирала от 

кого рожать, выбирала мужа с хорошими наследственными качествами, 

которые потом проявлялись в детях, смотрела как живёт, какой 

хозяйственник, чем занимается, обращала внимание на духовные 

способности, развитие и внутренние нравственные качества будущего мужа, 

отца детей. Тогда и собиралось, возле одного мужчины, определённое 

количество женщин с высоким нравственным поведением, где не делёж 

мужчины происходил, а дополнение друг друга. Женщина сама всегда 

выбирала супруга, она могла придти и попроситься в жёны, и ведь 

принимали, зато жили дружно. Когда рассказывал некоторым знакомым 

женщинам, ответ один – износится быстро, глаза разбегутся. Внимание 

уделялось половым отношениям, единовластию, мне, моё, в основном 

материальным, а не высоким духовным, моральным, внутренним. Ведь 

женщина выходит за муж не только, чтобы переспать с мужчиной, или 

продолжить род его, или выполнить свои женские обязанности, главная 

обязанность, это, развиваться духовно, это, стать Богиней, это, стать 

Берегиней семейного очага. Кто об этом из женщин не мечтает? Только те, 

которые этого не понимают, не знают, отказываются. 

   Богиней, женщина может стать с тем мужчиной, который с ней одной 

расы, живёт по Вселенским Кононам, по Ведическим Заповедям Богов 

Родных, знает свой путь, которого она будет любить безусловной 

любовью, самое главное – это единство Духа. Путь у мужчины связан с 

развитием Духа, другого пути у него нет. 

   Представь картину, женщина вышла за муж за китайца, а в наше время, 

смотрел на ютубе, китайцам дают 12000 долларов подъемных за то, что он 

женится на русской женщине (целенаправленно платят за кровосмешение), 
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русские женщины по глупости своей выходят замуж и продолжают род 

китайца, о каком единстве духа может быть разговор, куда он её приведёт, 

какой Богиней, Берегиней она может стать в этом союзе? Пойдёт ли она за 

ним и как долго будет идти? Славянка продлит Род китайского мужа, а как 

поведут себя ихние дети в случае войны, за кого они воевать пойдут? Чью 

Родину защищать будут? А на чьей стороне жена славянка будет? Такие 

иностранные браки, долго не существуют, разваливаются, остаются только 

дети с изменённой системой восприятия мира, психикой, энергоновой 

системой, его кидает в разные крайности. И не русский, и не китаец, 

страдалец по жизни из – за родительской безпечности, не обдуманного 

желания жениться или выйти замуж за иностранца, жить в материальном 

достатке, не разобравшись в своём истинном предназначении продолжения 

славянского Рода. Не разобравшись в Законах Вселенной, какой будет 

судьба, при кровосмешении у детей, что себе готовит в будущее по карме.  

   Разные народы, разные духовные отношения, патогенные свойства крови, 

возможности, способности, отношения к женщинам и мужчинам. А русский, 

женившийся на китайке, какая духовная поддержка будет ему в этом союзе? 

Какой Берегиней, китайка, ему будет? В случае войны, на чьей стороне будет 

жена китайка? Ты думаешь, что она, тебя сохранять по энергетике будет в 

этом случае? Своя Родина, народ, всегда дороже, ближе! ТЫ 

ДУМАЛ ОБ ЭТОМ, КОГДА БРАЛ В ЖЁНЫ, ЖЕНЩИНУ ДРУГОЙ 

РАСЫ? А Законы РИТА, они ведь тоже о чём – то говорят, что будет при 

смешении рас, национальностей. Какая судьба будет у детей? Духовные 

отношения? Мужчины, откройте для себя возможности и способности 

своих, русских женщин Берегинь, Богинь, вам будет чему удивиться.  

Женщины, откройте для себя возможности и способности своих, русских 

мужчин Богов, будете приятно удивлены.  

   Женщины! Выбирайте в мужья, тех мужчин, которые вам ближе по 

Духу, по крови, своих, из славян. Ищите и найдёте, не зря же говорю по 

Духу, какая ты в нутри, такого и встретишь, и на оборот, подобное 

притягивает подобное. Любите мужей во всю силу своих чувств, 

доверяйте им, ту энергию которую получаете от супруга, преобразуйте в 

гармонию любви направленную на него, вложенную в него. Это всё 

вернётся к вам с такой удивительной силой энергии любви, что никто 

другой вам и не нужен будет. Мужчина же, почувствовав эту любовь, 

преобразится и тогда действительно, он за супругу любимую будет 

стоять на смерть, защищая от любого ворога. 

   Вот тогда, те мужчины, которые ленивые, любители выпить, 

своровать, живущие без хозяйства, типа бомжа, останутся без 

наследства и без жены, ведь какой здравомыслящей женщине хочется 

рожать детей с тяжёлой наследственной кармой, продолжать род 

лентяев и алкоголиков, от которых сейчас в обществе проблемно.  

   Женщина, вышедшая за такого мужчину, вынуждена семью тянуть, да ещё 

и мужа в придачу. А сейчас, женщина, вынуждена выйти за муж, только за 
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одного мужчину, а мужчина жениться только на одной женщине, потому, что 

конституция запрещает многожёнство, а женская природа тянет, требует 

рожать и общения с мужчиной.      

    Я не призываю к многожёнству, предлагаю сознательно отнестись к 

избраннику, от которого будешь производить потомство, продолжать его 

Род. В наше время и в России есть семьи, состоящие из двух, трёх жён, 

живущие дружно. Соглашусь и с тем, что в таких семьях легче жить тем, что 

рук больше, любая домашняя работа спорится быстрее, следовательно, и 

материальное положение будет другое. Напрашивается и вопрос, почему у 

других народов, нет запрета на многожёнство? 

   Так и общество, со временем изменится, не будет процветать наркомания и 

преступность. 

      А кому, это, оказалось на руку, кто за этим всем стоит? Тёмные стоят. 

Тебе интересно как они воздействуют на человека, как внедряются в тонкие 

тела? Хочешь по – настоящему разобраться? Тогда в перёд.   

 

Чакры. 

    В наше время о ауре знают большинство, по крайней мере слышали о ней, 

а вот о том, что рассказано в этой книге, будут знать только те, кто её 

прочтёт, ведь в наше время не все предлагают требы и на энергетическом 

уровне разговаривая с Богами, получают ответы на вопросы, тем более 

записывая их для общества. А кто может точнее рассказать, дать ответ на 

вопрос, по существу, кроме Родных Богов, и если кого – то интересуют 

подробности, предлагайте требы и общайтесь с Богами на прямую, без 

посредников и без поиска ответа в интернете, через своё подсознание.  

    Можно и без треб задать вопрос, но петь им гимны и славить Родных 

Духовных Богов Родителей желательно, как и Земных Богов Родителей, ведь 

это тебе нужно общение и помощь от Богов, знания, а они и без твоего 

славления живут прекрасно. Когда тебе нужна помощь на физическом плане, 

деньгами, советом, ты же идёшь к своим родителям Земным Богам, просишь 

помощи, потом благодаришь их, разве о своих земных родителях, ты будешь 

говорить плохо, тем более если они тебе помогают, жизнь дали, воспитали, 

так же и здесь. 

     Так вот, аура – это твоя защита, твой щит от тёмной нави, как у воина в 

бою, пробой в ауре – щит имеет дыру, аура в плохом состоянии, в ней нет 

энергии – щит твой в ветхом состоянии, при любом ударе, он развалится, 

аура – твоя энергетическая сила, перетекающая в физическую, когда 

включается твой Дух.  

   Аура – это твоя Душа, энергетический сгусток, кокон с энергиями, где ты и 

Душа – одно, тело находится в Душе, а не Душа в теле, вспомни матрёшки. 
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   Некоторые предполагают, что после смерти тело и разум отбрасываются. 

Тело и разум не отбрасываются. Тело изменяет форму, оставляя позади свою 

самую плотную часть, но всегда оставаясь в своей внешней 

оболочке. Разум (не путать с мозгом) тоже отправляется с 

тобой, объединяясь воедино с духом и телом, как одна, 

энергетическая масса, состоящая из трех измерении, или 

аспектов. 

   Если ты опять выберешь вернуться к той возможности 

опыта, которую ты называешь жизнью на Земле, твоя, 

божественная сущность снова разделит свои истинные 

аспекты на то, что ты называешь телом, разумом и душой. 

На самом деле ты представляешь собой единую энергию, но с тремя 

разными характеристиками. Когда ты решаешь поселиться в новом 

физическом теле здесь, на Земле, твое эфирное тело (как некоторые из вас, 

его назвали) снижает свои вибрации — замедляет себя от вибраций 

настолько быстрых, что их не возможно увидеть, до скорости, которая 

производит массу и материю. Эта реальная материя является созданием 

чистой мысли — работой твоего разума, высшего ментального аспекта 

твоего триединого существа. 

 Эта материя представляет собой соединение триллионов миллиардов 

миллионов различных частиц энергии в одну большую массу, управляемую 

разумом... Твой разум — в самом деле владыка! 

 Когда эти крохотные энергетические частицы растрачивают свою 

энергию, они отбрасываются те-лом, а разум вырабатывает новые. И все это 

разум создает из своей непрерывной мысли о том, Кто Ты Есть! Эфирное 

тело, так сказать, «улавливает» мысль, снижает вибрацию еще большего 

количества частиц энергии (в некотором роде «кристаллизует» их), и они 

превращаются в материю. Все клеточки твоего тела обновляются таким 

образом каждые несколько лет. В буквальном смысле слова ты уже не тот, 

каким был несколько лет назад. 

 Если у тебя в голове мысли о болезни и недугах (или постоянные 

гнев, ненависть, негативный настрой), то твое тело переведет эти мысли в 

физическую форму. Люди заметят эту негативную, больную форму и будут 

— совершенно справедливо —говорить: «Это совсем другой человек».  

     Душа наблюдает за тем, как разыгрывается вся 

эта драма, год за годом, месяц за месяцем, день за 

днём, миг за мигом, и всегда хранит Истину о тебе. 

Она никогда не забывает проект, изначальный план, 

первоидею, созидающую мысль. Ее работа состоит 

в том, чтобы время от времени заставлять тебя 

передумать (то есть в буквальном смысле 

передумать) и снова вспомнить, Кто Ты Есть, а затем выбрать, Кем Ты 

Хочешь Быть сейчас. 

https://www.google.ru/imgres?imgurl=http://getalife.ru/uploads/ArticlesImg/aura.jpg&imgrefurl=http://getalife.ru/chto-takoe-aura-vse-chto-nuzhno-znat-o-nej&docid=4FBjFbgdz_L1qM&tbnid=I8f8HW_-zs1_6M:&vet=1&w=1800&h=1271&hl=ru&bih=779&biw=1252&q=%D0%90%D1%83%D1%80%D0%B0 %D1%87%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA%D0%B0&ved=0ahUKEwiinpLwq63RAhVDcRQKHVc9B_A4ZBAzCBYoFDAU&iact=
https://www.google.ru/imgres?imgurl=http://djentry.narod.ru/may_2012/aura.jpg&imgrefurl=http://djentry.narod.ru/november_2014/04.html&docid=HLPZ0gJVh6NBlM&tbnid=bUO9OXCBbVXMrM:&vet=1&w=227&h=320&hl=ru&bih=779&biw=1252&q=%D0%90%D1%83%D1%80%D0%B0 %D1%87%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA%D0%B0&ved=0ahUKEwjAouufrK3RAhVLcRQKHa2BAUg4yAEQMwgJKAcwBw&iact=
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     Так цикл творения и опыта, создания образов и их осуществления, 

познания и роста в неизвестное продолжается. 

      Как же наполнить ауру энергией и светом? Этот вопрос на страницах 

интернета всяко разно освещают, а самого главного не говорят, а это 

написано в Ведических Заповедях, в частности Заповедь Бога Сварога, о чём 

будет сказано ниже. Здесь же скажу так, надо жить по ОБЕТАМ, применять 

их в жизни, постоянно, там в обетах всё что надо рассказано, только пороки 

создают пробои в ауре, а мёртвая пища её истощает. О пороках и обетах тебе 

знакомо, о пище, как она влияет на твоё тело, меняет твоё сознание, 

поговорим дальше.     

Аура. 

Истинная аура, всегда, живущего, 

Это, излучаемая им энергия присущего. 

По фото, так, определяют всех живых, 

От исходящей их, энергии от них. 

Исходит биополе от живого, постоянно, 

И аура от светлых, манит вас, как ни странно. 

Потому, что излучает мир и доброту, 

Душевную симпатию и красоту. 

А если биополе, светлым не является, 

Душа к общению с таким, сопротивляется. 

У людей, аура, по цвету различается, 

Золотистый цвет, энергией высокого является. 

Чем мощнее, это состояние, 

Увеличивается биополе расстояние. 

Она, не только от природы, вам является, 

Но и уровнем духовным достигается. 

Не только, силой внутреннею, биополе ощущается, 

Но и квантовым прибором, измеряется. 

Эмоций всплески, радость, огорчения, 

Все, меняет сразу измерения. 

Сразу, торсионные поля смещаются 

И человеческая аура, меняется. 

В организме, всё, всегда, взаимосвязано 

И излучение отрицательных эмоций, не показано. 

Стремиться надо, это, избежать, 

И характер, соответственно, менять.  
 

Слабость. 

Любого, слабость настигает, 

Когда, сила Духа, пропадает. 

Неважно, сильный ты или амбал, 

https://www.google.ru/imgres?imgurl=http://djentry.narod.ru/may_2012/aura.jpg&imgrefurl=http://djentry.narod.ru/november_2014/04.html&docid=HLPZ0gJVh6NBlM&tbnid=bUO9OXCBbVXMrM:&vet=1&w=227&h=320&hl=ru&bih=779&biw=1252&q=%D0%90%D1%83%D1%80%D0%B0 %D1%87%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA%D0%B0&ved=0ahUKEwjAouufrK3RAhVLcRQKHa2BAUg4yAEQMwgJKAcwBw&iact=
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Ты, просто, сам себя не потерял. 

Настрой душевный помогает, 

И он, лишь только, выручает. 

Зарядку тела, это не годится, 

Упадок, снова может возвратиться. 

Всему хозяин, человек, 

Живет в трудах, он, целый век. 

В трудах физических, духовных, 

В жизни явных, не условных. 

Вот так и силы Духа, получаешь, 

Без дела, ты её, не растеряешь. 

Она, способна, в трудной ситуации помочь, 

И все преграды, превозмочь. 

Примеров, множество бывает, 

Здесь, сила Рода помогает. 

Затронуты вопросы не простые, 

В основе, всё, дела благие. 

А коль, идут, неблаговидные дела, 

Считай, Душа, плохую карму обрела. 

Людей упрямых, энергетика питает, 

А слабым, невезенье добавляет. 

На себя, взгляни, правдиво, 

Душа, ты много, силы накопила? 

 

 

СЛАВЯНСКАЯ СИСТЕМА ЧАКР. 

   Интервью, взятое у Главы Церкви Староверов о.Александра (Хиневича 

А.Ю.), я скачал из интернета. Он, рассказывает о славянской системе чакр.   

У Славяно-Ариев, 9 – основных и 28 

промежуточных чакр. Всего 37 главных. И они 

составляют не энергетический столб, а 

энергетический крест человека.  

Поэтому на схеме выше, мы видим, что движения 

потоков энергий идут совершенно в другом виде, 

нежели это трактуют восточные, западные и 

другие учения. Допустим, если эти 7 чакр в 

основе так называемого столба, то представьте, 

энергетический столб, как проводник: вверх 

спирально течет энергия одного порядка, т.е. 

спирально по часовой стрелке, и другого порядка 

вверх т.е. против по часовой стрелки. У любого 
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проводника с одной стороны будет точка плюса, и точка минуса с другой 

стороны см. рисунок, как и любого проводника. 

Если разбирать энергетический столб, о котором говорят восточные и 

западные учения, то у человека правая половина всегда плюс, а левая всегда 

минус.  

   Многие договорились до того, что это так у мужчин, а у женщин наоборот. 

Правая половина минус, левая плюс. Поэтому, как магнит две 

противоположности – мужчин и женщин тянет друг к другу. Но кого-то 

тянет, а кого-то отталкивает. А этого объяснить не могут. Так же не могут 

объяснить, почему правая половина имеет знак плюс, но правая половина 

мозга имеет знак минус. Где произошел разворот энергии?  А она 

развернулась в точке «А» – Точке Камня. Потому что энергия 

течет по системе креста. Точка Камня как в сказке: Направо 

пойдешь – себя потеряешь, налево пойдешь – коня потеряешь, 

т.е. как камень на распутье, прямо пойдешь и себя, и коня 

потеряешь т.е. как бы перестанешь существовать. Что же у нас 

на самом деле? Да, можно сказать, что от чакры 1 до Точки 

Камня – перекресток, потом идет путь прямой до чакры 9, и каждый человек 

доходит до этого камня, где он и выбирает путь, куда ему пойти. Правая 

чакра 5 это более материальная система, левая чакра 6 – более интуитивная, 

т.е. более духовная. Т.е. человек выбирает – куда ему идти. Ну, к 

материальному, конечно, больше тянет, к духовному, интуиция – это что-то 

мало ощутимая, тянет меньше. Прямо – это вообще, что-то непонятное, 

неизведанное. 

 

И заметьте, рисуем этот перекресток (рис47) – это энергетический крест.  

Даже Иисус объяснял своим ученикам, что каждый 

несет свой крест.  

Но энергии же расходятся: одна пошла влево, 

другая в право, и что мы видим? Мы видим руну 

МАН, руну Человека. И не просто человека, а 

человека, сделавшего свой выбор – он пошел 

прямым путем, неизведанным, в высшую 

духовную точку, потому что до этого у него вот был путь (рис 48) – 

неопределенный.  

И заметьте, очень многие правители, политики, они очень увлекались так 

называемой мистикой, поэтому вот эта руна МАН она сменила кресты на 

кладбищах эсесовцев. Т.е. они знали, куда они шли, 

зачем шли, и что их ожидает после смерти. Не зря же 

они себя называли Орденом Новых Тамплиеров, т.е. 

Орден новых Храмовников. т.е. они обладали 

определенными эзотерическими знаниями, которые они 

копали у кого? У русских, у индусов, у тибетцев, везде, 
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где только можно. Но индусы и тибетцы говорят, что белые учителя в 

количестве 7-ми человек, пришли с Севера и дали им мудрость – Веды, и они 

говорили о мирах, которые отличны от Явного мира. 

Теперь смотрите, если от чакры 1 до чакры 9 – это у нас основная линия 

Явного мира жизни, то одна уводит в другой мир, а вторая – в еще одни мир. 

Т.е. к нашему добавляется еще два мира. Но структура энергетическая она 

своеобразна. В каждой структуре есть точка наполнения и стечения энергии, 

называемая чакрой. ЧАК-РА – Круг – Сияния. Схематично ее можно 

обозначить, как входящий и исходящий поток (рис 49) – допусти отсюда он 

входит, и выходит. Но любой поток энергии – двух 

полярный. Это мы рассмотрели на системе рис 46 – 

проводник. У любой энергии есть плюс, и есть минус. 

Поэтому чакру можно так же обозначить, как поток 

четырех энергий (рис 50), выделенных разным цветом, 

и закрученных. И заметьте, из 37 чакр – девять 

считаются основными энергетическими центрами, 

которые влияют на человека. И эти энергии, как 

правило, называют низкими энергиями, средними, 

высокими, сверхвысокими.  

Поэтому смотрите, первые три чакры славянские – 1, 2, 3, чакра – Исток, 

находится в области копчика, 2 чакра – Зарод находится в районе лобка, и 3 

чакра – Живот т.е. Жизнь, центр ее находится в пуповине. Говорят, что 

человек получает эти энергии из Мира Нави, поэтому их называют низкими 

или грубыми энергиями, навными. Хотя я с этим абсолютно не согласен, хотя 

как говорится в обиходе, Навь – это мир Духов т.е. определенный мир где 

своеобразное зарождение. Ведь всегда говорят: Всё зарождается в низах. 

Поэтому нижние чакры еще называют Навными. А навные энергии могут 

быть как положительные, так и отрицательные. 

 

Нижняя чакра – точка начала, Исток жизни. Точка, где человек получает 

жизненную силу. Но эту силу многие называют земной силой. Поэтому раз 

от земли человек получил силу, то он  

говорит: Наверняка земля мне силу придает. А даёт её – навь. Цвет чакры 

черный т.е. он поглощает все потоки энергий. 

Вторая чакра – Зарод, принимает энергии других жизненных сущностей, а 

также энергию размножения. Через эту чакру проходит в женщину мужская 

сила, проходит энергия семени, энергии Образов Духа и Крови. Через эту 

чакру мужчина открывает в женщине женское начало, он дает дар 

материнства, и женскую долю. А женщина открывает в мужчине природные 

центры т.е. дар отцовства, когда супруг, отдавая супруге энергию, он может 

получать от природы и от общения с ребенком, не с ребенка энергию, а из 

внешнего мира. Цвет чакры – красный, а мы знаем, что энергии других 

жизненных сущностей – это не только энергия возрождения, зарождения 

новой жизни, но также может быть энергия сглаза, порчи, наговоров, 
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проклятий, и пр. и всё через эту чакру 2 – Зарод. Поэтому, если ребенка 

сглазили, то окно завешивают красной материей, чтобы восстановить 

спектральное питание данной чакры, которую разрушают.  

Третья чакра – Живот Жизни. Заметьте, живот, пища попадая, а пища какого 

мира – физического. Но любая пища она 

получает энергию откуда? от земли. 

Поэтому вот эти нижние три чакры они 

отнесены в Миру Нави. Т.е. более 

грубых энергий. Цвет соломенный, 

солнечный, светлый, некоторые говорят 

– оранжевый, но правильнее – 

соломенный. Здесь уже жизненные 

энергии наполняют.  

Поэтому можно классифицировать, что 

физическую оболочку, ее структурное 

состояние , не плотское а структурное для зарождения плоти энергии идут 

вот от первых трех чакр , основа навная. Но для кого-то в жизни для развития 

хватает только этих чакр. Заметьте, юмористы, юмор, и люди говорят: 

Посмотрел юмориста, вот умора! Уморил! Но уморить – это умертвить. Т.е. 

это всё на низком уровне, даже на уровне земли, это очень низкие уровни. 

Т.е. о таком человеке говорят: он не развитый. Обратите, редко, когда у 

юмористов интеллектуальные шутки, а в основном это шуточки на 1, 2 –

ой чакре, иногда на 3-ей, в смысле еды. И больше ничего. 

Следующие три чакры: 4 чакра – Перси, цвет златый. 5 чакра – Лада, цвет 

природный – зеленый. 6 чакра – Леля, цвет небесный, голубой. Объединяем 

их в одну категорию. Это уже активизация Мира Яви. Перси, златый цвет 

находится в районе солнечного сплетения, т.е. солнечное дыхание, 

творчество. Чакра Лада – это добро, любовь, нежность. Чакра Леля – это 

интуитивная, но она одновременно еще регулирует работу сердца т.е. мотора 

организма. Многие люди сердце смещают вообще к чакре Леля, и человек, 

хватаясь за левую сторону груди, говорит: Ой, сердцем чую. Объяснить не 

могу, сердце чувствует, что что-то случилось. Т.е. интуитивное 

предчувствие. Но это же всё в Яви, и творчество проявляется в Яви, и любовь 

проявляется в Яви, и интуиция тоже в Яви, ведь явные же какие-то события 

человек предчувствует. 

Но человек, который живет только на навных энергиях, его называют 

приземленным. Но вот эти первые три чакры 1 – 3 они питают тело человека, 

его телесный мир. Поэтому их называют: Человек живет только низменными 

инстинктами, низменными чувствами. Человека, у которого Явные центры, 

чакры раскрыты, про него уже говорят, что вот это питает Душу, человека 

называют Душевным, и что он всё делает с Душой. Заметьте, 4 чакра 

отвечает за творчество, человек вложил Душу, в плоды своего труда. И эти 

плоды такого труда они служат людям очень долго. Не только 



 

422 
  

десятилетиями, но веками, а некоторые и тысячелетиями т.к. вложили душу. 

Интуитивность тоже относится к Душе. Но заметьте эти три чакры, но 

потоки – то, как я сказал, изображают руну МАН, а еще, если это не руна 

МАН, какая это буква в буквице славянской? Это ПСИ. А если МАН 

означает человека т.е. человека душевного, т.е. когда он определится, он 

станет Духовным, но до этого он – Душевный. А ПСИ означает Душу. 

Отсюда и психология – наука о Душе. Или ПСИХ – это тот, у кого Душа не 

на месте. 

А чакры 7, 8, 9 относятся к Миру Слави, или как еще называют к Светлой 

Нави. Чакры 1-3 к Темной Нави, а 7-9 – к Светлой Нави. И они отвечают у 

нас за Дух. Поэтому, когда включаются в работу Уста или Устье, т.е. чакра 7 

синего цвета, которая работает на чувственных энергиях, на чувственных 

образах, это речь, общение и пр., создании прекрасного т.е. как можно 

языком создать прекрасное? А пением, или повествование, рассказ, былин, 

слово. Эта Славь у нас относится больше к духовному. 

Чакра 8 – Чело, фиолетовый спектр, это энергия безчувственная, она 

управляет работой мозга. И заметьте, восемь – мы говорим сейчас, а раньше 

говорили – осемь, ось. мира, она как бы в вершине оси мира стоит в человеке, 

чуть выше межбровья, и она управляет и счислениями, и математическим 

анализом т.е. левое полушарие, видите (рис 20) левая сторона – красная, к 

бытию относится, и так же управляет интуитивными, интеллектуальными, 

духовными системами, духовным поиском человека. Поэтому, когда человек 

работает, активизируя вот эти три чакры, про такого человека говорят, что он 

духовный человек. Т.е. нижние центры они же все равно подпитывают верх, 

но когда человек живет только вот этими тремя центрами 7, 8, 9 – это 

отшельник, он оторван от мира. А как можно оторваться от мира, который 

тебя подпитывает? Т.е. славяне исходили из того, что надо поддерживать 

в чистоте все чакры. А вот эти девять центров – особенно. Потому что 

навные чакры 1, 2, 3 они помимо всего обеспечивают связь с природой, с 

Предками, с окружающим миром в конце концов. Душевные центры – 

чакры 4, 5, 6, связывают с другими людьми. А духовные 7, 8, 9 дают 

возможность взглянуть на мир со стороны и начинать осознавать 

следующие, за земным миром, структуры, поэтому всё, что выше 9 

девятого центра, а он у нас и к Миру Слави относится, и от него канал 

он уходит в Правь. Т.е. всё, что выше, это касается Прави. поэтому 

девятая чакра 9 она называется Родник т.е. связь с Родом. Но помимо 

всего, вы, когда по лесу идете, или в горах видите родник, вода, разве в 

нем находясь, уходит в низ? Или она бьет ключом из-под земли? Значит 

точно так же энергия жизни, исходя из чакры 1 она через Родник – чакру 

9 бьет ключом куда? Над Славью в Правь. И все ваши мысли, ваши 

помыслы там становятся видны. Т.е. вы достигаете определенного 

уровня. И цвет у нее всегда чистый. А чистый цвет всегда сравнивался с 

каким? С белым. Фиолетовый цвет – Духовность, но как бы 
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безчувственной окраски, но мы можем обращаться к Богам и Предкам, 

но не обязательно, что мы будем их чувствовать в данный момент. Нам 

главное, выразить им благодарность, прославить, а когда необходимо, 

они нам помогут. Мы ж не можем с детских лет и до старости ходить с 

мамой за ручку, и в детский садик. Мы же развиваемся. И они в свою очередь 

тоже развиваются. Если мама будет с детских лет до старости будет водить за 

ручку, у нее самой не будет развития. А её – её мама будет держать за ручку, 

да? 

Поэтому энергии, которые происходят, вот это снимают лишнее напряжение 

интуитивное, а раз снимают с сердца, так же как система охлаждения 

снимает лишнюю температуру с двигателя автомобиля, поэтому у кого-то 

есть сердце, а у кого-то вместо сердца – пламенный мотор, который долго 

работать не может и перегорает. И запомните, природа при активизации 

всех этих центров, не запрограммировала в человеке системы старения. 

Её как бы нет. Т.е. вся система старения привносится 

человеком в себя извне. 

Т.е. с детских лет человека как бы программируют: в 7 лет ты пойдешь 

в школу, в 18 пойдешь в институт или армию, в 20 -21 – вернешься и 

создашь семью, дети, в 55 – женщины, в 60 – мужчины на пенсию, а 

дальше – могила. Т.е. вот эта чуждая система она программирует 

человека на умирание т.е. на то, что он ограничивает свою жизнь. 
Поэтому, допустим, у представителей других конфессий – именины, дни 

рождения, свадьбы, юбилей, и там говорят: Желаем встретиться за этим же 

столом еще через 10 лет – это тоже своего рода программирование. Но с 

одной стороны – хорошее т.к. здесь говорится о встрече в той же компании 

через 10 лет, и таким образом люди программируются на отсутствие 

смертельного исхода для кого-то из этой компании в ближайшие 10 лет. Но 

бывают абсурдные – желают дожить до 100 лет. А почему до 100? Может 

человек собирался до 150? А это же система программирования. Если 

Павлов, наблюдая только за собачками, сделал вывод, что смерть до 150 

является насильственной. Наши Предки никогда никому в своих 

пожеланиях не желали жить им какое-то конкретное число годов. 

А наши Предки всегда желали: Живите вечно. Вечно. Т.е. как бы не 

программируйте себя на процесс старения. А что этому человеку 

помогает? А помогает ему – Исток, Зарод, Живот, Перси, Лада, Леля, Уста, 

Чело, Родник, чакры, которые вымывают всю ненужную информацию, 

уносят ее, и дают человеку возможность жить и существовать. Правая чакра 

5 Лада у вас активная, поэтому правая рука – это рука помощи. Т.е. когда 

кто-то упал в обрыв, то ему всегда протягивают правую руку, а не левую, 

чтобы дать человеку силу, чтобы его вытянуть. Или отдают кому-то что-то 

тоже правой рукой. Но все подсознательно берут левой т.к. левая рука – 

берущая. Т.е. люди интуитивно это чувствуют, что брать надо левой. 
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И в то же время, ребенок сделал доброе дело, его погладили правой рукой т.е. 

его как бы дополнительной силой наградили. Если ребенку больно, то левой 

рукой по нему провели, и забрали у ребенка боль. Всё просто. 

Кроме того, чакровые потоки они распределяются по канальчикам. Китайцы 

говорят, что у человека 12 каналов. Славяне утверждают, что не 12, а 144 

канала. 72 слева, 72 справа. Это основные каналы, которые как ствол дерева, 

имеют еще разветвления. Основной канал, это конечно, позвоночник. 

Поэтому за позвоночником всячески следили, чтобы он всегда был 

ровненький. И любая болезнь в человеке, допустим: Ой, сердечко защемило! 

Что люди начинают делать? Пить валидол и пр. лекарственные препараты, и 

чего они этим достигают? Они заглушают боль, но не убирают причину этой 

боли. Боль на короткое время ушла, а через полчаса опять возобновилась. А 

на самом деле причиной сердечной боли может быть, что в результате 

неловкого поворота человеком, канальчик нервный защемлен. Деды в таком 

случает просто вправляли позвонки и диски на место. И боль уходила. Когда 

начинают болеть почки, опять в первую очередь проверяют позвоночник. 

Потому что именно в нем основной поток энергий, а уж от него идут 

ответвления энергии, расходящихся к органам. Нарушение работы 

внутренних органов человека, взаимосвязано с позвоночником. 

Поэтому позвоночник – это основа потоков энергии двух разных 

полярностей, которые взаимодействуют между собой. Поэтому каждая чакра 

имеет свои каналы приема и излучения энергий. Это каналы, в которых 

сидят, как маленькие заглушки, луковицы, а из этих луковиц растут волосы. 

А волос есть проводник энергий т.е. и в одну, и в другую сторону. И 

заметьте, волос как бы, не растет из самой луковицы, деление волоса идет 

каждая клеточка, т.е. он растет по все длине. Поэтому никогда нельзя 

вмешиваться в природный процесс – пусть всё растет так, как оно должно 

расти. Заметьте, это в основном, раньше касалось только женщин, но сейчас 

и многих мужчин – красят волосы. Т.е. таким образом, они изменяют спектр, 

на котором работает чакра или точка приема энергий. Что происходит? 

Организм, природа человека начинает бороться с его дуростью в дань моде. 

И женщины говорят: О! корни полезли. Да не корни полезли, а сам организм 

обновляет волосы, чтобы получать именно ту энергию, которая ему 

необходима. 

Поэтому, всё, что происходит в вас, оно является, как бы проекцией 

окружающего мира. И каждый из вас создает свою собственную проекцию. 

Т.е. свой собственный мир. Каждый из вас воспринимает окружающий мир 

не таким, каким он является в действительности, а таким, каким вам удобно 

его рассматривать. Т.е. либо это стереотипы, которые в вас вдалбливали в 

яслях, в садике, в школе, и в др. учебных заведениях. Плюс средства 

массовой информации, они тоже, сейчас это называют не промывкой 

мозгов, а пиар. Но они тоже создают своеобразную реальность, которая с 

действительностью не имеет ничего общего. Т.е. в действительности 
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происходит одно, но чтобы вы на основу не обратили внимания, вам 

указывают на второстепенные точки и события, чтобы отвлечь ваше 

внимание от главных и основных вещей и причин. И человек начинает 

обращать свое внимание на эти, отвлекающие его от главного, моменты. 

        Но тут же возникает новая система комплексов, новая система 

нарушений. Допустим, когда пошли первые сериалы, появилась первая 

реклама. Тогда пропагандировали покупать то, это, покупать всё, что угодно 

– надо, не надо – покупайте. К чему это привело? Сейчас ученые уже говорят 

о том, что хождение по бутикам, по магазинам это уже своего рода болезнь. 

И предлагают уже что? Лекарства от этой болезни. Сначала рекламируют: 

Заболейте! А потом: Покупайте лекарства от этой болезни! Т.е. если 

раньше рекламировали продукты, то сейчас в большинстве своем 

рекламируют лекарства все возможные, как панацея от той или иной болезни. 

Но человек даже не задумывается о том, что все эти заболевания 

развивает реклама. Допустим: Пепси, бери от жизни всё! Если взял от 

жизни всё, то человек уже покойник т.е. реклама фактически гласит: 

Пейте пепси-колу, кока-колу и умирайте! Надо, чтобы дети побольше 

смотрели, я считаю, японский мультфильм «Корабль – призрак», но с 

пояснениями. Допустим, там идет пропаганда напитка Боаджюс. Это 

прототип кока- колы, пепси-колы. И те, кто соберет, кажется, 1000 тысячу 

крышек от Боаджюса, получит бесплатное подводное путешествие. Но, по-

моему, там уже после 200-300 выпитых бутылок, человек растворяется и от 

него остается одна одежда. Т.е. человек погибает, умирает т.к. это яд, 

который изнутри разрушает. Тоже самое и Элеонора Белянчикова в 

программе «Здоровье» специально детям показывала пробирку с 

желудочным соком, куда наливала и кока-колу, и пепси-колу, и видно, как 

такие черные грязные хлопья уничтожают, разрушают желудок. И была 

другая передача – в кока-колу бросали пластмассу, и она, пластмасса, 

растворялась. Т.е. представляете, какой гадостью поят людей? У маленьких 

детей после пепси – колы моча чуть ли не черная. Как говорят, моча пошла с 

кровью. А это всё после употребления пепси и кока-колы. И что предлагают 

взамен, если выпьете? Майку, футболку, бейсболку, фотоаппарат, и пр. но 

бесплатный сыр бывает только в мышеловке. Т.е. рекламируют: Отдайте 

свое здоровье, умрите, а взамен вы получите мыльницу, или бесплатный 

билет на дискотеку. Вот она система уничтожения. 

Хотя я же не зря сказал, что каждый человек создает свой собственный мир. 

И тяжело ему жить в мире или легко зависит от самого человека. Помните, во 

времена развитого социализма, был такой старый, но хороший лозунг: 

Бороться – искать, найти и не сдаваться! Т.е. это как бы активный образ 

жизни. А не так: Ой, всё плохо! Зубы – на полку, ноги – на лавку, помер. Не в 

этом смысле. Человек должен жить вечно, создавать свой собственный мир, 

никогда не унывать: начали что-то делать, не получается, а сядь – подумай, а 

что ты сделал не так, и возьми, да переделай – сделай по-новому. Т.е. не по 
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чужой подсказке, а гораздо приятнее, когда сам достигаешь решения данного 

вопроса. Почему? А потому, что всё, что вокруг, имею ввиду – вес, объем, 

масса, расстояние – все эти параметры зависят от вас, и находятся они вот 

здесь, в голове. 

И как подсказка, с детских лет вам известна, допустим, вам от одной деревни 

до другой надо пройти 15 верст. Одному идти очень тяжело. А разговаривая 

с кем-то по дороге, вы пройдете и 300 верст и не заметите, как прошли это 

расстояние. А почему? Говорят, разговор скрадывает расстояние т.е. вы не 

оцениваете пошаговое действие, как в компьютерных играх, один шажок, 

еще шажок. А все расстояние у вас здесь, в голове. Тоже самое, женщина 

идет по улице, и видит машина сбивает коляску, ребенок падает под колеса, 

она подбегает, поднимает машину и кричит: Люди! Вытащите ребенка! И 

это, допустим, кто-то со стороны снимает на видео. И женщина держит 

машину, пока ребенка не достанут из-под колеса. И позже, когда она смотрит 

видеозапись, и пытается приподнять машину, она ее даже на миллиметр не 

может сдвинуть. А почему получилось в прошлый раз? А потому что в тот 

момент она не думала о том, что машина на весах будет показывать 

неподъемный для нее груз, тонну или две. Для нее это непреодолимая 

преграда. 

       Тоже самое, допустим, у вас пуговичка или колечко закатилось под 

диван. Сразу же подняли диван, взяли колечко, и опустили. Зато потом, когда 

просто надо его передвинуть, дается это с трудом, с кряхтением. И человек 

не может понять, почему ему легко удалось приподнять диван, доставая 

колечко, и тяжело передвигать его потом? Почему? Потому, что в тот момент 

он не задумывался. Тоже самое, если, глядя в глаза ребенку, сказать, что гиря 

в два пуда всего на всего из папье-маше, т.е. из бумаги, он легко ее закинет. 

И у него в сознании действительно отложится что эта гиря – из папье-маше, 

поэтому он ее легко и забросил. Тут же берется швабра, концы которой 

кладут на два стула. Смотрите мужчине в газа и говорите, что эта штанга в 

300 кг, можете поднять? Мужчина пытается, но не может оторвать 

деревянную ручку от швабры, которая просто лежит на стульях. Почему? А 

потому что у него в мозгу программа: Это весит 300 кг. А это для него очень 

много и тяжело. Это очень много! 

     Или помните, как в детстве, четверо на указательных пальцах легко 

поднимали сидящего или лежащего прямо человека. Детские забавы. А 

откуда? Опять же все это вот здесь в голове. Или человек, школьник 12-13 

лет, на уроке физкультуры никак не может перепрыгнуть через планку, 

установленную на 80см, постоянно сбивает эту планку. Но когда за ним 

бежит бешенная собака, он с легкостью чуть ли не с места, перепрыгивает 3-

ех метровый забор. Или девочка 14-ти летняя маму, сорвавшуюся в обрыв 

над пропастью, она ее вытаскивает. Она не думает о том сколько весит мама, 

удержит она ее или нет. мама тоже при этом не думает, удержит ее дочка или 

нет. 
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       Вспомните, суды инквизиции: женщины, обвиненные в колдовстве. Был 

один из таких ритуалов – взвешивание. Т.е. обвиняли женщину, у нее от 

страха шло не увеличение веса, она была как в прострации, т.е. клетки ее 

организма они разошлись, и женщина при таком взвешивании весила 28 кг 

или 20 т.е. нормальный человек, глядя на нее, определял, что она весит не 

меньше 50-60 кг, а при взвешивании весы показывают 20 кг. Тогда ее 

обвиняют, что она ведьма – на метле летает. А у некоторых женщин вообще 

нулевой вес. 

       Или при пара нормальных исследованиях, не могут понять – заходит 

мальчик 16 лет, становится на весы, весы показывают 64 кг. Он берет 

мужчину на руки и опять встает с ним на весы. Весы показывают 90 кг. 

Потом взвешивают одного мужчину, без этого мальчика, и весы показывают 

90 кг. Т.е. получается, в момент взвешивания вес мальчика равнялся нулю. А 

это же всё заложено. Всё заложено. 

    Поэтому, допустим, идет человек по лесу, и знает, что до деревни ему 

осталось километров 5, и ему надо туда попасть до захода солнца, потому что 

потом ворота закроют и всё, ну, это в старые времена. Что человек делал? Он 

в развилку деревьев клин вбивал, как бы останавливал солнышко. Т.е. вбивал 

колышек между ветвей дерева, и произносил: Ярило, останови свой ход. И 

всё, он успевал. Т.е. солнце как бы задерживалось в небесах. Но это – в его 

мире. Т.е. он что? Для него солнце замедлило ход. Но уставший человек, сам 

не подозревая того, включил внутренние резервы внутри себя, и 

активизировал вот эту всю энергетическую систему, что на. рис 20. И он, 

продолжая психологически, визуально, чувствовать себя уставшим, но на 

самом деле у него и шаг прибавился, скорость движения прибавилась, и он 

до захода солнца попадает к себе домой, успевает. А потом он рассказывает 

сам принцип: Я опаздывал, совершил вот такой ритуал, солнышко Ярило 

остановилось, и я успел. 

     Или человек тяжело болен. Что помогает человеку выкарабкаться? Как 

правило, он старается вспомнить. Какое самое лучшее время у человека? 

Детство. Т.е. самое хорошее, самое доброе. И когда человек на этом времени 

настраивается, он говорит: О! и боль утихла. Но здесь же не боль утихла т.е. 

не искоренение боли, как таковой происходит, на самом деле происходит 

следующее: когда человек вспоминает детство, вся вот эта чакровая система 

и энергетическая система человека она переходит на режим, в котором 

находятся воспоминания. И происходит перестройка организма на тот 

момент, который вспоминает человек. Поэтому многие врачи в ассоциальной 

медицине говорят, что они стараются о таких случаях не вспоминать, не 

заявлять, чтобы не лишиться работы, потому что подумают, что врач сошел с 

ума. Допустим, у человека тяжелый открытый перелом, когда кость выходит 

и рванная рана. Кости собрали, поставили, допустим, аппарат Елизарова. а 

приходит бабушка или дедушка и начинают раненному что-то нашептывать. 

И медики видят, что швы у человека заживают очень быстро, а иногда даже 
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следов не остается. И медик пытается узнать у бабушки, как это, но она 

отвечает: Ты, милок, не поймешь. И она говорит правильно. Потому что, как 

бы она ни старалась ему объяснить, он этого не поймет. Почему? Потому, 

что у них разные реальности. Медик живет в материалистической 

реальности, где человек рассматривается, как физико-химическая система, 

т.е. оценивает состояние человека с точки зрения физики и химии. А бабушка 

– с точки зрения духовных проявлений. Т.е. у медиков – материалистическая 

система, а у бабушки – духовно-душевных. И эти люди, даже говоря, на 

одном языке, они понимать друг друга не могут. И медик скажет про эту 

бабушку, что она шарлатанка, а она про него: А, бестолочь. Т.е. что толку 

ему толковать, если он не в состоянии понять обычных простых истин. 

Поэтому я и говорю, что у каждого человека – свой собственный мир. И этот 

его собственный мир может расшириться больше вселенных, если человек не 

замыкается в нем, и если есть люди, которые мыслят точно так же. Поэтому и 

говорят: Их окружение. Ведь почему сейчас раздражается пресса, радио, 

телевидение против нашей церкви? Они злобствуют и всячески клевещут, 

потому что они не в состоянии понять нашего мировосприятия. Им не 

понятно, что такое – жить по Совести. Им не понятно, что такое почитать 

своих родителей, как Богов. для них Бог – это вот нарисованная картинка, 

дедушка, сидящий на туче, либо какой – то вселенский разум, либо вообще 

Бог знает, что. Но признать, что Бог – Творец твой ходит по квартире и 

пикирует помидоры, они этого не могут. Потому что им навесили, во-

первых, шоры, во – вторых, рабская психология. А рабская психология не 

позволяет мыслить, созерцать, и с уважением относиться ко всему живому. 

Потому что удел раба какой? Поесть, поспать, и справить свои естественные 

потребности, всё. Об остальном будут думать другие. Но при этом у них еще 

двойной стандарт: вот это наша система, всё остальное надо уничтожить, 

запретить, закрыть, потому что они не могут их просто понять. Любое слово 

из внешнего мира приводит их к разладу т.е. у них нарушается стройная 

структура. И они становятся какими? Деструктивными. Но кто скажет о себе: 

Я в разладе, я – деструктивный? Они начинают искать это во вне: Вот эта 

деструктивная секта, вот эта, вот эти. Хотя у них одно и то же учение. 

Названия только разные: евангелисты, католики, протестанты, лютеране, а 

эти – ортодоксы православные. Всё. И они конфликтуют между собой. Как у 

Филатова: Всяк другого мнит уродом, не смотря, что сам урод. А Иисус им 

же сказал, но они об этом не думают: Соринку видите в глазу брата своего, а 

в своем бревна не замечаете. Вот это как раз про них. 

     Но мы-то видим мир другой. Они же воспринимают мир с точки зрения 

потребления. Ведь первое, что они произносят всегда: Бог, дай! Но никто не 

сказал: Бог, на! Никто не сказал. А только: Дай, дай, дай! Машину, 

квартиру, дачу. Денег побольше, жену покрасивши. Мужа с мерседесом. А 

что взамен? Адекватный обмен – возьми наши грехи! Очень хороший 

обмен. А те, кто им указывают, те – враги номер один. Но при этом, они, есть 

такое выражение: За деревьями леса не видят. Они в основном слушают 
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только себя. Чтобы как-то выжить, им надо кого-то ругать. Литературный 

гений пишет шедевр литературы. Писатель пишет хорошую книгу. 

Неудачливый писатель пишет фельетоны. А тот, которому даже это не дано, 

тот становится литературным критиком. Так вот они все в критики идут, 

чтобы кого – то критиковать, чтобы скрыть свое гнилое нутро, которому 

ничего не дано, которое не развито. Заметьте, никто из них не пойдет на 

природу, чтобы послушать шум ветра, пение птиц, ну может, кто-то и ходит 

слушать птичек, как шелестит трава, как журчит ручей. Им не дано это. Они 

не могут понять, что это необходимо для выживания человека т.е. что надо 

быть в гармонии с природой, надо уметь слушать окружающий мир в первую 

очередь, а потом уже себя. Вот что самое главное. 

   Поэтому заметьте, каждый канальчик, который идет, он имеет точку начала 

и точку выхода. Или как говорили: Точку рождения и точку смерти, точку 

жизни. И человек может случайно задев одну из точек, активизировать в себе 

способности. Или допустим, говорят: Активизировалась точка жизни. Ну, на 

любом из чакровых каналов. Допустим, молния попала, или машина сбила, 

человек был в беспамятстве, пережил клиническую смерть, но сила удара 

энергетического пришлась на точку жизни. И в зависимости от того, в какую 

именно попала, от какой чакры зависела, в человек развиваются либо 

целебные способности т.е. человек начинает руками лечить, если ударило в 

точку жизни канала, связанного с чакрой 5 Ладой. Ударило в точку канала 

чакры 6 Лели, у человека открываются интуитивные способности, он 

начинает предсказывать. Ударило в чакру 7 – другие совершенно 

способности. Но если в драке случайно ударили в точку смерти, человек 

вернулся домой, а через неделю умер. И ни один медик не может определить 

от чего? Потому что удар пришелся в точку смерти. 

    Японцы, корейцы, китайцы они до сих пор хранят списки и схемы 

человека, на которых обозначают точки жизни и точки смерти. Надо помочь 

кому – то, они – раз по точкам жизни иголочки, либо просто нажиманием, и 

человек приходит в себя. Либо, если в бою надо повергнуть противника, 

уничтожить его, тогда все удары стараются нанести по точкам смерти. Но те, 

кому они эти удары стараются нанести, они защищаются, прикрывают свои 

точки смерти. И тоже в свою очередь стараются нанести удары по точкам 

смерти своего противника. Поэтому удар и блоки – это всё защитные 

системы. Т.е. всё взаимосвязано. 

    Но заметьте, Родник излучает, но чакра же тоже излучает, они же не в 

плоскости находятся, а в сфере. И вот эта совокупность излучения сфер дает 

нам защитную оболочку вокруг тела, защитное тело, многие называют его 

аурой. Но аура больше всего светится вокруг головы т.е. больше вот эти 

духовные энергии от трех чакр 7, 8, 9, они сливаются белое, фиолетовое и 

синее, и создают смешение бело-фиолетово с золотистым отливом свет. 

Поэтому на многих картинах и рисуют вокруг головы. Но на самом деле это 

идет вокруг всего тела. Поэтому, когда человека сглазили, или плохо ему, 
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чакру пробили на скрутках, мы уже разбирали как скручиваются, т.е. 

убирали негатив. 

    Но если человек обжёг руку, мы тоже скручиваем. Но есть такое понятие, 

как солевое, т.е. энергетическую соль убрать – раз (показывает 

спиралеобразные движения кистью руки от обожженного места в сторону) и 

в огонь (кажется, три раза), например, на свечу. Скрутит. Значит, стянуть всю 

лишнюю тепловую энергию. И заметьте, у человека волдыри и пр. может 

возникнуть, когда он заблокировал помощь организма. А блокировка это у 

нас что? Страх. Когда человек говорит: Я ничего не боюсь, то это либо 

великий врун, либо великий дурак. Страх это естественное состояние 

организма т.е. как иммунная защита от чего – либо, от неизведанного. Но 

страх можно преодолевать, точно так же, как можно преодолевать чувство 

голода. Можете вы чувство голода пересилить? Можете. Можете пересилить 

чувство холода? Можете. Значит, и чувство страха можете преодолеть. Т.е. 

страх – это перед неизведанным. Так сделайте это изведанным, и это вас уже 

пугать не будет. 

    То, что энергетические каналы идут, и они очень часто совпадают с 

физическими, это должно быть известно всем. Вы это можете видеть на себе: 

левую руку подними. Вот они проявления – по всей руке видны линии, 

особенно на ладонях. Левая рука это, как программа, что вам дано в жизни.      

Правая рука – это то, чего вы добились. Т.е. не зная даже науки о линиях 

руки, называемой по – гречески – хиромантией, хиро – рука. Сравните 

ладони. Линии идентичны. Т.е. если вы идете тем путем, ваши линии 

полностью совпадают. Если вы что-то сделали не так, отклонились, это у вас 

всё на правой руке проявятся, т.е. здесь даже не надо быть хиромантом, 

бугры Венеры, заповедники Меркурия, дело даже не в этом, а в том, что 

человек даже не знающий хиромантии, может посмотреть и сделать для себя 

вывод: Иду ли я по пути, предначертанному мне Родом, который дал мне 

жизнь, или нет. 

    Допустим, для выполнения жизненной программы каждому человеку, 

дается определенное время для того, чтобы он развился. Заметьте, каждому 

человеку в жизни дается время для выполнения жизненной программы. Но в 

ПТУ, когда вы получаете полный курс для овладения специальности токаря, 

у вас помимо теории, дальше идет практика. Поэтому, жизненная программа, 

это познание сути теории. А дальше, ваша дальнейшая жизнь, это 

воплощение полученных знаний на практике для процветания и благости 

вашего Рода. А чтобы знать, сколько времени вам отпущено для выполнения 

жизненной программы, согнули кисть левой руки и видим под ней линии 1, 

2, 3, складки, и вот каждая вот такая складочка это 30 лет вашей жизни, 

половина складки это 15 лет, три четверти это 20 лет, одна треть 10 лет. И 

считаете, допустим, три складочки по 30, и одна 15. Это означает, что 

обучение вашей жизненной программе рассчитано на 105 лет. Или у кого-то 

30 и 20 т.е. обучение рассчитано на 50 лет. У кого-то одна половинка так, 
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другая так, и целая складочка т.е. 15 и 15 и 30, т.е. 60 лет. Но многие это не 

правильно трактуют: Сколько всего отпущено жить? В современном понятии 

– жить. В старом понятии Жить – значит, обучаться, познавать мир. А потом 

уже и воплощаетесь. Поэтому индусы и переняли у нас понятия – дважды 

рожденный, а есть еще – трижды рожденный, четырежды рожденный т.е. на 

каждый период. Но 12 лет становления сюда, в складочки, не входят. 

    Некоторых интересует: А сколько детей иметь? Да сколько угодно. Если 

смотреть на мизинец сверху, то по идее первая фаланга, вторая, третья, и 

если сжать пальцы в кулак, то и четвертая. Т.е. сжали пальцы в кулак и 

посмотрели, сколько там морщинок. Есть крупные, а есть мелкие- мелкие- 

мелкие. Вот крупные – это ваши первенцы. А все остальные мелкие – это 

ваши дети, как бы в проекции. Вот треугольничек. Вот столько вам отпущено 

иметь детей. А потом уже смотрите на правом кулаке, чего вы добились. 

Ясно, да? И этих штучек множество. 

    Можно добавить себе жизни, можно убавить, но всё зависит от того, как 

вы всё это делаете. Кроме того, наши Предки всегда знали, что правая рука 

всегда дает, поэтому всегда давали правой рукой, а брали левой. Но если им 

чем-то человек не нравился, допустим, занял денег, а возвращать не хочет, и 

отдает их с таким чувством: Деньги –то я тебе отдам, но добра они не 

принесут. Наши Предки ничего не говорили, спокойно брали деньги, а про 

себя думали: Деньги взял, а подклад оставил. Никогда не поднимали деньги 

на улице, потому что сейчас очень много случаев, когда приходят «новые 

русские», но большинство новых русских – это старые евреи, которые 

приходят к бабушкам и жалуются, что проклятия на них сыпятся. – Да, ты ж, 

батенька, наверное, грешен? – Ну, кто без греха? Бабушка отвечает: Вот на 

сколько ты нагрешил, возьми купюру, думай обо всех своих грехах, и 

переложи их на купюру, и когда будешь идти по улице, брось ее. Кто ее 

поднимет, тот и заберет твои грехи. Так и происходит, что на крупную 

купюру перекладывают свои грехи, а тот, кто поднял – берет на себя все его 

грехи, а тот продолжает жить, процветать и радоваться. Поэтому наши 

Предки с земли никогда ни денег и ничего другого не поднимали: всё, 

что лежит на земле, принадлежит земле. А когда брали деньги с рук, 

говорили: Деньги взял, подклад оставил. 

   Посмотрите на чакровую систему. Если человек активно использует три 

нижние чакровые системы 1, 2,3, а остальные, как бы не развивает, у него 

стареет организм, т.е. как бы поглощение всей жизненной энергии на трех 

нижних центрах, т.е. безделие, половое влечение, чревоугодие приводят к 

старению организма. Когда, заметьте, человек, пускай ему даже 30, 40, 50 

лет, он развивает вот эти центры 4, 5, 6, а это у нас центры Яви, Души, но 

говорят, влюбился, или начинает созидать всё в порыве чувств, Лира, Муза к 

нему пришла, и тогда человек даже омолаживается в творчестве. А когда уже 

все девять центров работают, то это уже сам Бог велел. Последующие три 

чакры 4,5,6 восполняют время, растраченное первыми 1,2, 3. Т.е. человек 
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может как бы замедлять время т.е. чакры Перси, Лада, Леля они восполнят 

обновление. А верхние чакры 7,8,9 – они вообще вне времени, вневременные 

структуры. 

     Гармоничное развитие должно быть, не зацикливаться на одном, а 

полностью развитие организма. Чтобы чакры нормально заработали, я уже 

сказал, ты должен слиться с окружающим миром. И слушать не только себя, 

и не только за своими ощущениями следить, а следить, как ты вписываешься 

в окружающий мир, и как окружающий мир вписывается в тебя. Познавай 

мир через себя, а себя – через мир. И при этом главный принцип – не 

навреди. Не только никому другому, но и себе в первую очередь. Хотеть не 

вредно, вредно не хотеть. 

   Я не говорил, что правая рука – дающая, это ты сказала. Я сказал, что 

правая рука – это излучающая поток доброты. Но нет у нас монополии. Т.е. 

если будем говорить, что правая рука излучает плюс, но поглощает минус, а 

левая рука, поглощая плюс, излучает минус. 

Вопрос: А вот когда лечат руками? 

Ответ: Лечение – это всё человек пропускает через себя, руки –то вот 

(рис 20) пропускают, и человек сжигает свое сердце, он губит себя. 

Поэтому наши Предки никогда никого не лечили. Лечение – это борьба с 

последствиями. Наши Предки всегда восстанавливали здоровье, но 

ничего не делали через себя. Т.е. взяли, и от дали, но не через себя. 

Бывало, что через себя, но это в случаях, когда мать хотела своему 

ребенку помочь. Но постороннему отдать свое здоровье, а взамен 

получить его болячки, избавить кого-то от всех хворей, и станет он 

опять здоровой, крепкой, сильной сволочью, а ты его болезнями болей, а 

оно тебе надо? Каждый сам может исцелить себя. Каким образом? Быть 

в гармонии с природой. 

     Рожденный ползать – не путайся на взлетной площадке. Многие 

спрашивают: А вы можете левитировать? Сразу же возникает вопрос: А 

зачем? У меня, что, ног нет? 

    Когда помогаешь человеку выздороветь, ты активизируешь его внутренние 

силы, но если ему не хватает, то даешь ему своих т.е. собрал энергию, 

энергию набрал из пространства, даже свою лишнюю, собрал ее (показывает 

руками, словно держит мяч перед собой, и ритмично сжимает его с боков), 

бум, и отдал. И она начинает действовать. Но не через себя, мол, вот я твою 

боль забираю, я ее пережигаю в себе. Но боль-то у того как правило, как 

говорят, в наказание за то, что он сделал неправильно, а тут получается: он 

сделал неправильно и ходит здоровенький, а ты его грехи отрабатываешь оно 

тебе надо? 

   Вопрос: китайцы занимаются Цигун, они аккумулируют энергию в себе. А 

наши как? 
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    Ответ: Они не аккумулировали. В тебе и так было столько энергии 

накоплено, что можно всю планету разрушить. Они не аккумулировали, они 

концентрировали в себе, и то, что они имели в себе, они направляли в 

определенную точку, и если удар т.е. выплеск в момент касания, чтобы 

усилить. Для этого они настраивались. А те не могут, поэтому они собирали 

со всего организма в одну точку. А если ты находишься в гармонии с 

природой, зачем тебе собирать, если природа всегда рядом с тобой? Зачем 

бегать с ведром, собирать дождевые капли, чтобы у тебя была вода, если ты 

можешь ведром зачерпнуть из ручья? 

    Левша он больше приспособлен к душевно-духовному плану, чем к 

материальному. А энергия у него идет так же. Точно так же. Когда говорят, 

что у правшей и левшей по-разному устроены и расположены центры – это 

бред. Есть правда, люди – инвекторы (?), у которых энергетика наоборот, у 

них и сердце справа, и все органы – зеркально расположены. 

Вопрос: Другой человек может активизировать чакры другого? 

    Ответ: Нет. Пробить, разрушить – да. А активизировать нет, потому что 

защитная система организма у любого человека она всегда против внешнего 

влияния. Это силы природы. Поэтому помочь человеку раскрыть в себе это 

одно, а попытаться заставить, чтобы у него раскрылись, ну бывает, что 

открывают третий глаз. Потом тетка Шиза посетила, и увозят человека на 

Кащенко. 

     Бывает, человек хочет, что б ему помогли, и сам целитель хочет ему 

помочь, а не судьба. Потому что они в разных энергетических системах, или 

у них полярность разная. Поэтому и говорят: “Вот два целителя: первый 

помог тысяче человек, и другой помог тысяче. Приходят к ним по одному 

пациенту, но они не могут помочь своему пациенту. Все удивляются: Как 

так? Отвечают: Ну, бывает один процент из тысячи. Тогда каждый из двух 

целителей своему пациенту советуют сходить в своему второму коллеге. И 

это помогает. А почему. А потому что системы разные.” 

Благодарим Главу Церкви Староверов о.Александра (Хиневича А.Ю.) за 

переданную традицию. 

Cлавянская энергетическая система 

 

 



 

434 
  

Энергетическая система человека построена на взаимовлиянии различных 

энергетических потоков, каждый из которых имеет свой цвет, звук, спектр, 

частоту и энергетический центр на теле человека. Этот энергетический центр 

до сей поры носит древне – славянское — ЧАКРА, Чак-Ра, где ЧАК (есть 

даже такая руна) означает круговращение в две стороны (на прием и на 

выдачу) т.е. входящая и выходящая энергии, и РА означает – чистое сияние.  

Славянская система энергетических центров более расширена, нежели 

восточная система. Она содержит 37 основных энергетических центров: 9 

являются главенствующими, а 28 — определяющими. Все вместе они 

создают энергетический крест. Причем главенствующие разделены на три 

структуры: 

первые нижние 3 чакры отвечают за физическое развитие человека; средние 

3 чакры отвечают за Душевное развитие; верхние 3 чакры отвечают за 

Духовное развитие. 

Рассмотрим 9 главенствующих чакр: 

1-ая Исток 

   Чакра находится в районе копчика. Через неё человек 

получает жизненную энергию, которая от неё истекает. 

Она поглощает все виды энергии.  

Цвет — черный (неизведанный, за гранью человеческого 

восприятия). 

В звуковом диапазоне данная чакра воспринимает 

инфразвук (сверхнизкие частоты). Инфразвук может вызвать у человека 

панический страх. 

В восточной системе эта чакра называется Му-Лад-Ха-Ра, а наши Предки 

называли её одним кратким и понятным словом — Исток. Все берет начало в 

каком-то источнике. 

2-я Зарод 

Отвечает за Род, т. е. за рождение жизни, а также принимает энергию других 

жизненных сущностей, через неё входит в женщину мужская сила. Кроме 

этого, эта чакра воспринимает специально направленные энергетические 

потоки (сглаз, проклятие и т. д.). Находится в районе 

лобка. 

Цвет — красный. 

Звук — «До». 

В восточной системе эта чакра называется: Сва-Д-Хи-

Стан-А. 

3-я Живот 
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По — славянски «жизнь» будет «живот». Место, где зарождается жизнь. 

Через эту чакру человек получает сначала энергию в утробе матери, затем 

энергию космоса от своей Звезды — Владыки. Место нахождения — пупок. 

Цвет — алый. 

Звук — «Ре». 

В восточной системе называется: Мани-Пу-Ра. 

4-я Перси (Грудь) 

Излучает и поглощает энергию творчества. Отвечает 

за дыхание. Нахождение чакры — центр груди 

(солнечное сплетение). 

Цвет — златый. 

Звук — «Ми». 

В восточной системе называется: Ана-Ха-Та. 

5-я Лада 

Находится на правом плече. Охватывает подмышки, плечевой сустав. 

Принимает и излучает энергии Любви, Добра, нежности. Кроме этого, эта 

чакра отвечает за работоспособность (механическое восприятие). 

Цвет — зеленый. 

Звук — «Фа». 

В восточной системе называется: Сурма чакра. 

6-я Леля 

Находится на левом плече. Регулирует работу сердца, а также принимает 

энергию интуиции. Обеспечивает интуитивное познание мира Яви, 

интуитивное творчество и предчувствие. Поэтому человек говорит: «сердцем 

чувствую». 

Цвет — небесный. 

Звук — «Соль». 

В восточной системе называется: Чандра чакра. 

7-я Уста (Устье) 

Охватывает горловую систему. Эта чакра выдаёт звуковую энергию, отвечает 

за материализацию мысли (речь), а также принимает и передает энергию 

чувственных образов. 

Цвет — синий. Звук — «Ля». 
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В восточной системе называется: Виш-Уд-Ха. 

8-я Чело 

Интеллектуальная чакра, управляет работой мозга, обрабатывает образы и 

мысли. Здесь работают потоки энергий без чувственной окраски. 

Чувствительная система этой чакры находится за гранями человеческого 

восприятия. Эта чакра также отвечает за энергетическое зрение. Место 

нахождения — чело (межбровье). 

Цвет — марный (фиолетовый). 

Звук — «Си». 

В восточной системе называется: А-Д-Ж-Н-А. 

9-я Родник 

Относится к Миру Слави и от неё отходит канал, уходящий в Мир Прави. 

Обеспечивает связь с Родом, т.е. человек через эту чакру получает и 

воспринимает помощь и поддержку своих Богов и Предков, принимает 

энергии высших Душевных и Духовных образов. Через эту чакру в Мир 

Прави проектируются мысли и помыслы. Находится в районе темени. 

Цвет — белый. 

Воспринимает ультразвук (сверхвысокие частоты). По восточной системе: 

Сй-Хй-С-Фй-Фа. 

Человек вырабатывает энергию — из воздуха, воды и пищи. А также он 

получает энергию извне — от Солнца и Земли. Эта энергия взаимодействует 

с чакрами. 

Все главенствующие чакры подразделяются на:  

чакры низких энергий (Мир Нави);  

чакры средних энергий (Мир Яви);  

чакры высоких энергий (Мир Слави);  

чакры сверхвысоких энергий (Мир Прави). 

Первые три чакры берут энергию из Мира Нави (низкие энергии): 

1) Исток 

2) Зарод 

3) Живот 
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Эти чакры влияют на структурное состояние физической оболочки человека. 

Некоторые люди работают только на этих трёх чакрах — это люди, живущие 

примитивными 

инстинктами (сон, еда, 

питьё и т.д.), т.е. как 

животные. Следующие 

три чакры относятся к 

Миру Слави: 

4) Перси 

5) Лада 

6) Леля 

 

Творчество в Мире Яви 

возможно у людей с 

гармонично развитыми 

чакрами 4, 5, 6. Человек, 

у которого работают эти 

чакры, называется 

«Душевный». 

Следующие чакры 

относятся к Миру Слави (высокие и сверхвысокие энергии) и отвечают за 

Дух: 

7) Уста 

8) Чело 

9) Родник 

Когда у человека работают все чакры, включая и самые высшие, то он 

является «Духовным». Человек, который живет только тремя высшими 

чакрами, не развивая и не используя низшие, как правило, становится 

отшельником, он оторван от Мира, а это уже не гармоничный человек. 

Нижние энергетические центры подпитывают верхние, поэтому славяне 

всегда развивались гармонично и использовали все центры: нижние 

обеспечивают связь с Природой; Душевные связывают с 

другими людьми; Духовные дают возможность взглянуть 

на Мир со стороны и осознать структуры за нашим Явным 

Миром. 

ПРИРОДА при активизации всех энергетических центров 

не запрограммировала в человеке систему старения. 

 По Мешалкину, Величко «Славянская Здрава»: 

Теперь рассмотрим представления древних славян о 

строении человека или «анатомию тонких тел», а в 
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современной терминологии – духовно-энергетическую структуру человека. 

Человек имеет три Царства сознания, 

расположенных по вертикали: 

 – верхнее – Золотое. 

 – нижнее – Серебряное, 

 – среднее – Медное, 

 

Царства сознания иногда называются пузырями 

Жизни, которые в свою очередь располагаются внутри Поселенного пузыря. 

Каждое из царств имеет свою царевну, и у каждого царства есть свое ядро 

сознания, или стол. 

Ядра сознания – это сложные и многомерные понятия. Ядро сознания, 

являющееся столом Медного Царства, – это 

сердце. Другое его название – Ярло, или перси. 

Медное царство именуют также первым венцом. 

Здесь обитает сердечная Сила – Яра. 

Столом Серебряного Царства является живот – 

центр, управляющий жизненными процессами. 

Здесь обитает Жива. Жива считается Силой 

жизни, Силой физического тела. 

Столом Золотого Царства является Чело – центр 

Умной Силы (люди, знакомые с китайской 

культурой, могут здесь увидеть аналогию с 

трехчленным делением человека в китайской медицине на Небо, Человека и 

Землю, где Небу соответствует Дух – шэнь, Человеку соответствует душа – 

ци, Земле соответствует тело – ли). 

Каждое царство состоит из трех энергетических центров и имеет свою 

особую конструкцию. Серебряное Царство включает в себя Исток, Зарод и 

Живот. 

Исток расположен в районе копчика. Он в наибольшей степени втягивает и в 

наименьшей степени излучает энергию. Ему соответствует черный цвет. 

Зарод расположен в районе крестца. Его цвет красный. 

Третий энергетический центр находится на уровне пупка. Это Живот, и ему 

соответствует оранжевый цвет. 

Исток, Зарод и Живот связаны с Миром Нави и черпают из него Жизненную 

Силу. Серебряному Царству соответствуют Корни Мирового Древа. Исток 

вбирает в себя Силу Земли, обеспечивая жизнедеятельность органического 
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тела. Зарод принимает энергию от других живых существ, а также впитывает 

и излучает Силу размножения. 

Через Зарод в женщину входит мужская Сила, а с ней – Дар Материнства, 

Женская Доля (дар любви к мужу и детям), Родовая Память (интуитивное 

прозрение накопленного опыта Предков по женской линии о создании и 

поддержании атмосферы Любви и Лада в семье). 

В мужчину через Зарод входит женская Сила, а с ней – Дар Отцовства 

(взаимная любовь к жене и детям, способность и умение воспитывать и 

обучать сыновей жизненной мудрости, воинским искусствам, профессии; 

способность воспитания жены и детей в Духе для приведения их вслед за 

собой к Богу). 

Живот вбирает в себя Жизненную Силу – Живу. Серебряное царство – это 

Царство Гневных Витязей. Там правит Дева Боль с помощью Тоски и Страха 

через Справедливость в образе Несправедливости. 

Если в человеке более высокие энергетические центры неразвиты – это еще 

не Человек («чело» – «ум, стремящийся к познанию», «век» – «вечность»; 

«человек» означает «вечный разум»), а только Жить (Житель). 

Медное Царство состоит из трех следующих энергетических центров. Ярло 

(четвертый центр) располагается в районе солнечного сплетения. Ему 

соответствует золотой цвет. Пятый центр расположен в районе левого 

плечевого сустава и подмышечной впадины. Его название Лада, а цвет 

зеленый. Шестой центр находится в области правого плечевого сустава и 

подмышечной впадины. Его называют Лель, а соответствует ему голубой 

цвет. 

Ярло, Лада и Лель воспринимают и излучают энергии Мира Яви. 

Ярло (сердце) принимает и излучает энергию творческого созидания, 

позволяющую творить предметы Явного Мира. Сердце также управляет 

процессами обретения и передачи военных, производственных и 

административно-управленческих навыков, умением творчески 

упорядочивать жизненное пространство вокруг себя (в семье, ближнем 

окружении и т. д.). 

Лада принимает и излучает энергии Любви, Счастья, Добра. 

Лель обеспечивает интуитивное познание Мира Яви и интуитивное 

творчество в нем (выражаясь современным языком – технические 

изобретения, научные открытия). 

В Медном Царстве правит Дева Обида с помощью Стыда в образе 

Бесстыдства. 
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Если у человека развиты эти три энергетических центра, перед нами все еще 

не Человек, а только лишь Людь (Людина). 

Последнее, Золотое Царство включает в себя три энергетических центра – 

Горло, Чело и Родник. Горло (седьмой энергетический центр) находится на 

уровне второго-третьего шейных позвонков, ему соответствует синий цвет. 

Восьмой энергетический центр – чело, находится на уровне межбровья. Его 

цвет фиолетовый. Последний центр, расположенный в области темени, – 

Родник. Он сияет серебристо-белым светом. 

Верхние три центра принимают и излучают жизненные энергии Мира Слави. 

Славь – высшие уровни Светлой Нави. 

Горло обеспечивает человеку восприятие и передачу энергии чувственных 

образов, это центр искусств. Посредством него в Мир Яви приносится 

прекрасное из более высоких Миров. 

Чело воспринимает и передает мысленные образы, управляющие высшим 

интеллектуальным и духовным развитием Человека. Через Чело 

осуществляются экстрасенсорные способности. 

Родник воспринимает и излучает Силу Высших душевных образов Мира 

Слави и Духовных образов Мира Прави. 

Золотым Царством правит царевна – Безмолвная София. 

Тот, кто развил в себе душевные и Духовные способности, осознанно 

управляет Силой Золотого Царства, достоин называться Человеком. 

Через Царства по центру проходит ось священной для славян горы Меру или 

духовная ось в виде некоей веревки (заметьте, «веревка» и «вера» – 

однокоренные слова!) – Свили. 

Семь энергетических центров, расположенных по центру, – это семь составов 

человека, Семь Семионов (рис. 1). 

Посмотрите, как прослеживается сходство славянских и индийских 

традиций: Семь Семионов соответствуют семи чакрам. 

Семь Семионов – это своего рода семь ступеней, которые можно 

рассматривать как этапы роста личности, ступени развития, движения 

человеческого Духа. Эти ступени восхождения получили название Русской 

лестницы. 

Девять вращающихся центров образуют крест, который несет человек. Этот 

крест называется «Сердечным», или «Крестом Жизни». Из седой древности к 

нам пришло выражение: «Креста на тебе нет!», уличающее кого-либо, что он 

деградировал с Человеческого уровня на Людской. 
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Надо сказать, что крест является одним из древнейших символов 

человечества, который с доисторических времен несет культовую 

охранительную роль практически у всех народов Мира. Этот символ возник 

как знак Солнца и произошел от изображения перекладин – спиц 

«солнечного колеса» (двух перпендикулярных друг другу диаметров круга). 

Как пишет В. В. Похлебкин, «в этом виде крест был известен многим 

языческим народам (индусам, ассирийцам, китайцам, древним скандинавам, 

германцам, этрускам и финикийцам) задолго до появления христианства, 

которое сделало этот знак своим идеологическим символом, 

воспользовавшись широким распространением его у многих народов и 

придав ему свое значение». В древнеславянской традиции крест 

символизирует бесчисленное множество значений, явлений и образов во всех 

трех Мирах: Нави, Яви и Прави. 

  

По Шевцову (Любки, Тропа Троянова) 

 

В русской традиции представление о тонкой структуре человека чем-то 

напоминает классическую систему энергетических центров (чакр) и каналов, 

но есть и существенные отличия. 

Физическое тело человека окружает энергетическая 

оболочка (биополе), по форме напоминающая огромное 

куриное яйцо или вытянутый мыльный пузырь. Эзотерики 

называют её аурой, а в народе – это Пузырь Жизни (он же 

Поселенный Пустырь). Качество и цвет пузыря во многом 

определяют состояние человека, а также говорят о его 

физическом и духовном здоровье. Форму пузырю придаёт 

особая сила – оболочка жёлто-зелёного свечения Собь 

(отсюда происходят слова: особь, особа). Само тело 

человека пронизано энергетическими каналами. Некоторые из них описаны в 

восточной акупунктуре. Другая часть каналов, охватывающих все части тела, 

именуется в русской традиции «струны человеческой души». По ним, как по 

каналам рек, постоянно струится психическая энергия (информационная). В 

моменты стресса в каналах могут возникать мощные энергетические потоки. 

Если какая-то часть тела не способна выдержать такой поток, то в этом месте 

происходит пережатие струн. Образуется «запруда», которая со временем 

может превратиться в «болото». Такие места застойной энергии являются 

причиной многих заболеваний. Причём, характер болезни определяется 

информацией, находящейся в данном «болотце». 

В Тропе присутствует понятие о семи составах человека. В русской 

мифологии есть соответствующая сказка о Семи Симеонах. Им примерно 

соответствуют Ядра сознания и Стогны. 
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Ядер сознания три – Верхнее, Среднее и Нижнее. Основное название 

нижнего ядра — Живот, среднего — Сердце, верхнего — Безмолвная София. 

Термин Живот означает одновременно и саму Жизнь, и Силу Жизни. Русская 

богиня Жизни Жива наделяет человека так называемой «живой душой», 

которая обеспечивает жизнедеятельность физического тела. Именно живая 

душа прячется в пятки при страхе. Есть ещё душа чувствующая, но об этом 

ниже. Среднее ядро сознания располагается в середине груди за грудиной, но 

не является физическим органом соответствующего названия. Поэтому более 

правильно его называть Серёдка. Имя богини этого ядра сознания в традиции 

тропы — Середа. Верхнее ядро сознания охватывает голову человека. 

Зоны, где ядра между собой соприкасаются, называются стогны. Стогны в 

русском языке означали пути, улицы, перекрёстки и площади в городах. Для 

крестьянина стогна – это место, на которое ставится стог. Другими словами, 

это земляная площадка, в которую вбиваются шесты- стожары, вокруг 

которых навивается стог. Пространство между стожарами называлось в быту 

промежек, на него клался так называемый Зарод стога. Зародом также 

называется тройная шишечка хмеля («трилистник»). Отсюда берёт название 

нижнее стогно или промежность – Стегно. Ярло, оно же солнечное 

сплетение, соединяет нижнее и среднее ядра (Ярило – солнечно-огненный 

Бог Руси). Горло соединяет среднее и верхнее ядра. На голове сразу два 

стогна — это Чело и Колород вокруг Родника. Колород или родовое колесо – 

это символ Рода (четыре зарода, вписанные в круг розетки по сторонам 

света), считался одним из сильнейших оберегов Руси! 

Четыре центра в теле человека представляют четыре стихии: земля – Стегно 

(аналог Муладхары), огонь – Ярло (аналог Манипуры), вода – Живот (центр 

ниже пупка, место силы; моча -> мощь), воздух – Горло (аналог Вишудхи). 

Следует отметить, что неискренность является основной болезнью Горла. 

Забитое невысказанными словами и невыплаканными слезами Горло 

перекрывает Вишудху. Для того, чтобы правильно осуществлять кресение, 

т.е. очищение от внутренних блоков и проблем, важно знать, где и как в 

составе человека проявляют себя Боги. Согласно мифологии, у каждого из 

ядер сознания есть своё царство и своя Царевна. Среднее (оно же первое) 

называется Медным Царством, им правит Дева Обида (обратная ипостась 

Середы). Нижнему ядру соответствует Серебряное Царство. Им управляет 

Дева Боль, она же Жива. Верхнее ядро – это Золотое Царство. Здесь правит 

Мудрость, Василиса Премудрая. 

В русской сказке о медном, серебряном и золотом царстве показана 

последовательность работы с ядрами сознания человека. Чистку необходимо 

начинать с убирания обид. Именно поэтому Баба-Яга посылает доброго 

молодца сначала к своей младшей сестре – царевне Медного Царства. 

Очищенное от Обиды (душевной боли) Медное Царство превращается в 

царство Покоя. Только после этого можно переходить к Серебряному 

Царству и убирать боли физические. Ибо боль всегда является лишь 
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следствием, а причина – обида! Очищение от Боли даёт Силу Покою. Но 

нельзя останавливаться на этом. Нужно идти дальше – в Золотое царство. 

Только овладение мудростью проясняет сознание настолько, что ты 

становишься Царём, т.е. вольным человеком – хозяином самому себе! 

https://im3-tub-ru.yandex.net/i?id=4dd1c43c4ed4bde66f258c8daa39d583&n=33&h=190&w=190https://im1-tub-

ru.yandex.net/i?id=30244c66998eeba647418339684b964e&n=33&h=190&w=239https://im1-tub-

ru.yandex.net/i?id=30244c66998eeba647418339684b964e&n=33&h=190&w=239https://im1-tub-

ru.yandex.net/i?id=30244c66998eeba647418339684b964e&n=33&h=190&w=239https://im0-tub-

ru.yandex.net/i?id=68e80573063e7cca36effc9ffe1f5c15&n=33&h=190&w=186 
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        В интернете есть Здравы Перуна, Велеса, Хорса, Макоши, Стрибога 

– автор Мешалкин. Весьма полезно знать и уметь создавать образ, чему 

и учат эти здравы. 

 

Низкие частоты. Влияние на человека. 
      Разберемся и с низкими частотами, что энергия с частотой 1-2 герца 

погружает человека в сон. Частоты в пределах от 5 до 7 герц вызывают в 

человеке дикое чувство страха, к тому же если идёт длительное 

излучение, то мозг человека может войти в резонанс и погибнуть. 

Поэтому летчикам запрещено входить в грозовые облака. Потому что там 

очень часто в грозовых облаках и получаются вихри, и вибрации, 

работающие на частоте 5-7 герц.  В научных кругах частоты от 5 до 7-ми 

герц называют – Голос Моря. Это связано с тем, что в результате 

https://im3-tub-ru.yandex.net/i?id=4dd1c43c4ed4bde66f258c8daa39d583&n=33&h=190&w=190https://im1-tub-ru.yandex.net/i?id=30244c66998eeba647418339684b964e&n=33&h=190&w=239https://im1-tub-ru.yandex.net/i?id=30244c66998eeba647418339684b964e&n=33&h=190&w=239https://im1-tub-ru.yandex.net/i?id=30244c66998eeba647418339684b964e&n=33&h=190&w=239https://im0-tub-ru.yandex.net/i?id=68e80573063e7cca36effc9ffe1f5c15&n=33&h=190&w=186
https://im3-tub-ru.yandex.net/i?id=4dd1c43c4ed4bde66f258c8daa39d583&n=33&h=190&w=190https://im1-tub-ru.yandex.net/i?id=30244c66998eeba647418339684b964e&n=33&h=190&w=239https://im1-tub-ru.yandex.net/i?id=30244c66998eeba647418339684b964e&n=33&h=190&w=239https://im1-tub-ru.yandex.net/i?id=30244c66998eeba647418339684b964e&n=33&h=190&w=239https://im0-tub-ru.yandex.net/i?id=68e80573063e7cca36effc9ffe1f5c15&n=33&h=190&w=186
https://im3-tub-ru.yandex.net/i?id=4dd1c43c4ed4bde66f258c8daa39d583&n=33&h=190&w=190https://im1-tub-ru.yandex.net/i?id=30244c66998eeba647418339684b964e&n=33&h=190&w=239https://im1-tub-ru.yandex.net/i?id=30244c66998eeba647418339684b964e&n=33&h=190&w=239https://im1-tub-ru.yandex.net/i?id=30244c66998eeba647418339684b964e&n=33&h=190&w=239https://im0-tub-ru.yandex.net/i?id=68e80573063e7cca36effc9ffe1f5c15&n=33&h=190&w=186
https://im3-tub-ru.yandex.net/i?id=4dd1c43c4ed4bde66f258c8daa39d583&n=33&h=190&w=190https://im1-tub-ru.yandex.net/i?id=30244c66998eeba647418339684b964e&n=33&h=190&w=239https://im1-tub-ru.yandex.net/i?id=30244c66998eeba647418339684b964e&n=33&h=190&w=239https://im1-tub-ru.yandex.net/i?id=30244c66998eeba647418339684b964e&n=33&h=190&w=239https://im0-tub-ru.yandex.net/i?id=68e80573063e7cca36effc9ffe1f5c15&n=33&h=190&w=186
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тектонических подвижек, происходит смещение земной коры под водой. Это 

вызывает либо извержения, либо подводные землетрясения, Голос Моря. Не 

дыхание моря, а голос моря. Вот эти небольшие извержения, либо подводные 

землетрясения они вызывают определенную волну, и когда она 

распространяется по воде, скорость ее иногда достигает 700-800 км в час. И 

вот представьте, излучение в 5-7 герц по поверхности моря распространяется 

со скоростью 700-800 км в час. И что происходит? 

      Очень часто находят, так называемы Летучие Голландцы, т.е. судна. На 

судне никого нет, но заходя в каюту видят, что варится кофе, или кто-то 

только что сидел за швейной машинкой, на камбузе у кока варится что-то, и 

ни одной живой души на корабле. 

Т.е. вот это излучение волной идет, и люди в панике 

просто не зная, куда прятаться, прыгают за борт. И 

волна делает свое дело и человек погибает. 

     Многие военные структуры так же используют 

излучатели на этих частотах, допустим, для разгона 

демонстраций, т.е. дают частоту, и люди в панике 

начинают разбегаться, но это уже не 5-7, а как 

правило, 3.5—5 герц. Это всё¸ так называемые, 

инфразвуковые частоты. 

     В 70-ых годах бытовала, как предание, легенда об 

органе, который использовался одной из западных групп. В этом органе для 

большего эффекта использовалось излучение – сверхнизкие частоты, 

которые ухо не слышит. И это привело к тому, что из зала вынесли все ряды, 

все двери, народ просто в панике разбежался. Такой был эффект от низких 

частот. 

     Частоты, близкие к слуховому восприятию, т.е. их называют звуковые 

частоты, они так же влияют и на человека. Заметьте, низкие чакры у нас 

воспринимаются нижними чакрами. Т.е. они резко поднимаются, поэтому 

мозг, который привык работать на сверхвысоких частотах, т.е. на 

ультравысоких частотах, для него, конечно, очень низкая частота 5-7 Гц 

губительна (на этом нринципе работает современное пси – оружие). 

     Многие знают, что человек мается желудком, и таблетки всевозможные 

пил, и на процедуры ходит, а желудок болит и болит. Ему советуют сходить в 

бабушке. Он к ней приходит, ложится на лавку, она что-то над его животом 

пошептала 2-3 минуты, и у него все боли улеглись. И он вернулся домой, 

здоровым. А что сделала бабушка? А она старую молитву или гимн-

обращение прочитала на частоте 14-16 Гц, т.е. амплитуда, шепот, вроде бы 

и не звуковой, но она создала, ведь что такое у нас герц? Герц чему равен? 

Колебание на секунду времени. Представьте, если человек читает 

определенный гимн молитву с этой частотой, то что происходит? Если 

частота у нас 14-16 Гц, помните, я говорил, музыку можно слышать 

желудком? Поэтому органную музыку слушаешь, и там низкие, что там 

контроктаву ушел, желудок что? Взыграл. Т.е. ухо не восприняло, но 
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воспринял желудок, а ведь вся информация, которую человек получает через 

уши, глаза, обоняние и осязание, тактильно пальчиками, проходит и 

переваривается желудком. О чем это говорит? Это говорит о том, что Наши 

Предки знали: в каком диапазоне работает желудок, в каком 

поджелудочная, в каком печень, селезенка. 
      Поэтому просматривая даже заговоры Русского народа, так называемое 

– народное чернокнижье. Но чернокнижьем – это христиане назвали, и там: 

заговор от боли в желудке, заговор от боли в поджелудочной, чтоб почки 

работали чтоб печень. Но многие читают обычно и говорят: А, бред какой-то 

– не помогает. Так читали Наши Предки, когда людям помогали с 

определенной частотой. Т.е. они знали, какую амплитуду. Или на утихание 

сердечных болей, а там амплитуда уже побольше, т.е. чакры то повыше, 

поэтому и частота побольше. Это всё говорит, о чем? Что Наши Предки 

владели Силой Голоса.  

     Поэтому если я буду использовать очень низкую амплитуду потока 

голоса, т.е. начну говорить монотонно, очень низко, через некоторое время 

вы начнете клевать носом и засыпать. Т.е. идет погружение в глубокий сон. 

Всё зависит от голоса. Амплитуда голоса она как раз и влияет на 

человека.  

     Даже во время войны, когда Красная Армия отступала, у всех было 

подавленное настроение. И что сделал Верховный Главнокомандующий? Он 

отправил артистов в части, чтобы они задорным пением, плясками, 

концертом, влияли на психику, т.е. поднимали амплитуду и пр. Но некоторые 

это сравнивают с пиром во время чумы: мол везде все гибнут, а эти 

веселятся. Т.е. что? Голос влияет. 

     Возьмите от 20 до 200 Гц - это, как правило, у нас общая средняя 

рабочая частота диапазон работы сердца. В основном многие говорят, что 

сердце работает в основном от 58 до 75 Гц. Многие сравнивают это с 

пульсом. Но пульс сердца - это удары в минуту, а здесь - частоты. Поэтому 

низкое, так называемое грудное или горловое пение, заметьте, когда хор 

поет, мужики тянут басом, многие сидят, и это за Душу берет и сердечко 

работает. И классическая музыка она как раз в диапазоне 20-200ГЦ. А 

пение обычное, оно ближе к диапазону 400-1000Гц.  

Заметьте, даже камертоны, они настроены на частоту 440 Гц - так 

называемая нота ЛЯ.  А нота Ля у нас приходится на чакру УСТЬЕ. Или 

как многие говорят: на решетку. И заметьте, что делают оперные певцы 

перед выходом на сцену? Они ее накачивают и прогревают. Они распеваются 

за кулисами: ля ля ля ля ля ля ля. Т.е. они как бы создают частоту 440 Гц, 

чтобы прогреть ее, наполнить, чтобы выйти потом и спеть. Но когда 

диапазон у них идет и захватывает ниже 200 Гц и поднимается выше 1000 Гц, 

а ухо у нас, как правило в пределах, т.е. достигает предела уже от одной 

тысячи до 16-17 тысяч. 
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     Многие говорят, что до 20 тысяч, как магнитофоны или телевизоры, 

частота звукового диапазона которых от 100 Гц до 10 000Гц. Т.е. там уже 

выше. 

        Но верхние – это еще выше. Поэтому что? Заметьте, мозг работает у 

нас на высоких или как говорят, ультравысоких частотах. Поэтому, чтоб 

от мозга сигнал сверх высокой частоты управляющий поступил в какой-то 

орган, и он 

нормально 

заработал, должен 

быть канал, так 

называемый. А если 

энергетический 

канал перебит или 

он нарушен? Как это 

врачи лечат? А 

лечат они 

аппаратами УВЧ 

или СВЧ. А сейчас 

еще печки - 

«микроволновки», 

они же на 

сверхвысокой 

частоте. И только 

последние год-два, 

начинают говорить об их вреде, т.е. они влияют своим излучением на 

человека. Да, пищу они готовят быстро, но излучение, которые они дают, 

оно влияет на мозги. 

   

 
  

  

Плюс к тому же, заметьте, диапазон сердечной чакры 20-200Гц. Когда 

предел идет 220-230, многие сравнивают с давлением человека, у человека 

начинаются перебои с сердцем, т.е. повышенное артериальное давление, и 
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человеку уже тяжко. Но нижний порог - это где-то 50 Гц, т.е. это влияет на 

сердце, как бы подавляюще. И допустим, 60 Гц оно как бы снимает 

подавление, но при условии каком? Здесь же 50 Гц - это же у нас 

переменный ток. А на Западе, как правило, в основном используется 

сколько? 60 Гц, но стараются, чтобы 100 вольт постоянно. Т.е. частота выше, 

значит утомляемость ниже. И заметьте, с этой чакрой Чело, еще что связано? 

Зрительные нервы. Т.е. когда мы долго смотрим телевизор, который работает 

на частоте 50 Гц - это частота нашей сети, он действует как? Утомляюще. 

На частоте 60 Гц, на Западе смотришь, тогда телевизор не действует очень 

утомляюще, поэтому им проще нашпиговывать это всё¸ рекламой, и это всё¸ 

хорошо усваивается. А у нас реклама плохо идет в сознание, у них – идёт 

лучше. Почему? Потому, что частота больше. Возьмите компьютерные 

мониторы, пока они были на частоте 50 Гц, у людей быстро уставали глаза, 

раздражительность, сонливость. Потом пошла частота мониторов 60 Гц, 

люди начали дольше работать. Потом пошла частота 75 Гц, т.е. мерцание 

экрана уже меньше, т.е. уже лучше начали восприниматься. Теперь как бы 

уже оптимальная 85 Гц. 

    Сейчас, чтобы активизировать, нам завозят телевизоры с частотой 100 Гц. 

Да, утомляемость глаз будет меньше, но восприимчивость к рекламе и к 

информации, которая передается, и зависимость становится более 

сильной. В компьютерах идут разработки мониторов, которые действуют, 

если смотреть чисто документацию, то если разрешение экрана 640 на 480, то 

до 250 Гц. Т.е. в пять раз выше. И это выходит на этот диапазон выше 60 Гц, 

т.е. на этих частотах уже можно человека программировать, так же, как и 

компьютер. А там более легкое. 

      Т.е. если на частоте 50 Гц использовалась система так называемого 25-

го кадра, т.к. заметьте, частота 50 Гц. Т.е. передается два полукадра по 25 Гц 

– это телевизионный стандарт. Но в кинотеатрах проектор прокручивал 24 

кадра в секунду. Разница между 25-24++=1 в один кадр. И наши разработали 

что, если вставить в этот одни кадр совершенно иную информацию, то 

человеческий глаз, повторяющийся через 24 кадра – один, он его не будет 

видеть, но его будет охватывать подсознанием. Мы уже разбирали, работу 

глаз: луч посылается, и дополнительно. Т.е. вы можете пройтись по улице, и 

потом в гости, а там человек: О! Здравствуй! Тот: Здравствуй, но я тебя не 

знаю. И тот знает, что не знаком с ним раньше, но он просто когда-то мимо 

него прошел по улице, разговаривая, но его подсознание уловило этого 

человека. И здесь тот же принцип. Т.е. наши разработали, потом американцы 

вклеили в 25-ый кадр рекламу поп – корна, и все после просмотра фильма, 

побежали покупать воздушную кукурузу. Наши пошли дальше: «Богатые 

тоже плачут», «Рабыни Изауры» и пр. сериалы вышли на экраны, и наш 

народ впервые столкнулся с тем, что фильм прерывается на рекламу. Но 

использование 25-го кадра, и человек не придает этому значения. Но кто же 

будет делать так, если фильмы на рекламу прерывают? А они использовали 

данную систему и что получилось? 
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      91-ый год, первомайская демонстрация, 

идет колонна демонстрантов, там как 

правило, люди пожилого возраст, т.е. 

ветераны войны, взрослые люди. Но это те, 

кто сидел, смотрел вот эти мыльные оперы, у 

нас же как привыкли? Если это показывают, 

значит, это было в действительности, сюжет 

за реальность воспринимается людьми. Но 

они не знали понятия 25-ый кадр. И что? Они 

доходят до перекрестка, и колонна 

сворачивает в переулок, где стоит вооруженный ОМОН. Хотя они должны 

были просто уйти. А что стояло? Стояли тарелки-излучатели. Всё: 

импульс, программа, всё¸ что заложили и народ пошел с голыми руками, на 

улице хватая камни, палки, так называемое, оружие пролетариата, и на 

ОМОН. Вот вам один из принципов.  

     Другой принцип, так называемая, массовая подготовка человека или 

народа, к психологическому воздействию, т.е. к введению в действие 

информационных технологий и информационного оружия. По-моему, в 

конце 80-х, начале 90-ых начались так называемые целительные сеансы 

Анатолия Михайловича Кашпировского. Что он делает? Он в определенном 

тоне, произносит определенные кодовые для мозга фразы, и организм 

включает определенную систему реагирования. Поэтому, вы видели, что 

люди сидят, кто руками машет, кто – то смеется, кто – то плачет. Но 

заметьте, как правило, всегда сидели, так называемые, магистры-

окультисты или колдуны – чернушники в зале. 

     Т.е их действия: Кашпировский, гипнотельный народ вводит в 

определенное психосостояние. Народ находится в определенном 

психосостоянии, и они начинают свое излучение, не обязательно звуковое, и 

людям сзади становится плохо. Т.е. делалось это для чего? Кашпировский 

многие секреты как бы раскрывал, из того, чем владели они. Ну, кто он для 

них? Просто врач – психотерапевт. И людям делалось сзади плохо. И делали 

это они для чего? Чтобы подняться и сказать: Посмотрите, что 

Кашпировский творит, людям плохо, чуть не помирают! Хотя 

Кашпировский к этому никакого отношения не имел. Но показывают 

Кашпировского, потом камера поворачивается и показывают зал. Но 

излучение, которое идет от людей, и тех, кто в трансе, и голос 

Кашпировского, и те, кто чернуху несёт, оно передается, ведь камере же без 

разницы какой диапазон передавать, телевизионный же сигнал – 

передаётся полоса в 8 Мегагерц, т.е. большая, и что? Людям у экранов 

становится плохо. А потом ходят люди и собирают данные, чтобы в том-то 

городе, в том – то и том – то Кашпировского запретить. 

           Психотронное современное оружие для 
воздействия на человека 
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     Единственное на кого им не удалось повлиять, так это на Аллана Чумака. 

Почему? А говорят: А он по радио – молчит, и по телевизору – молчит. Но он 

же не просто молчал, т.е. все видели, что у него шевелились губы, вибрации, 

т.е. он на шепоте, на сверх низком шепоте, читал старые все эти 

бабушкины заговоры. Потому что излучение 

шло, как от заговора. Т.е. поэтому перебить вот 

эту частоту им – чернушникам, не удавалось. 

Поэтому у Чумака на сеансах не было 

негативных нюансов. 

  

 

Славянкая Энергетическая Система 

  

Но заметьте, раз частоты, которые находятся 

вокруг нас, они действуют, значит, что 

происходит? Значит, каждый человек подвержен каким – то 

определенным излучениям. Но в зависимости от того, на каком уровне 

развития он находится, т.е. чакры, какие каналы раскрыты, те частоты 

более и воспринимают.  И поэтому, не зря же существует у журналистов-

пиарщиков такой вопрос: А какую музыку вы любите?  

  

Т.е. у людей, находящихся на нижнем уровне развития, как мы их 

называем: Жить, Жители, для них существует, так называемая массовая 

поп-культура, которая работает на уровне нижних чакр. Т.е. там всё¸ 

построено на психоритме, барабаны, а сейчас человеку вообще - там-тамы 

африканские. И вот эта психоритмика активизирует нижние чакры, а 

верхние как бы не у дел остаются. И всё, развитие человека 

прекращается. Те, у кого активность чакр повыше, те уже слушают не поп 

музыку, а слушают рок-музыку. Потому что рок-музыка она достигает 

творческой чакры. Потому что выше примерно до уровня (показывает на 

нос) идет классика. 

  

А выше классики идет традиционная народная музыка. 

1. Т.е. самое высшее по уровню для развития конкретного человека 

конкретного народа - это народная или этническая музыка. 

  

2. Ниже идет классическая музыка или ее называют - симфонической. 

  

3. Еще ниже идет рок-музыка. Но рок-музыка, она в нескольких 

вариантах: 

  
   а). Классическая рок-музыка, ниже 
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   б). Фолк, т.е народная музыка в рок-обработке. Я не пишу здесь рок-н-

рол, хард-рок, хард энд хэви, хэви-мэтл, панк-рок, а панк-рок я вообще не 

считаю музыкой. Все перечисленное - разновидности рок-музыки, но всё¸ 

еще зависит от того, что, пусть будет группа хэви-металл, но что она играет? 

Ведь есть направления классические. Допустим, венгерская группа «ЭДДА», 

которая играла произведения Ференца Листа. И заметь, молодежь и 

взрослые, которые слушали концерт «Листомания», после рок-концерта они 

что сделали? Они пошли и скупили все пластинки с классическими 

произведениями Ференца Листа. Кажется 99-ый год, группа ««Металлика»», 

совместно с симфоническим оркестром, дает рок-концерт, в этом концерте 

звучат, так называемые григорианские песнопения католические. И после 

рок-концерта начали покупать диски и пластинки, на которых записана 

классическая музыка. Т.е. дается толчок человеку послушать, как это звучит 

в оригинале. На следующий уровень человека выводит. 

  

   в). Баллады. 

  

4. Ниже идет джаз. Многие считают, что джаз по уровне выше, чем рон-н-

рол. Джаз - это негритянская музыка. Она как раз воздействовала на 

энергетические центры негритянского населения. И уже джаз был 

переработан в рег – тайм, что в переводе с английского означает - 

остановленное время. Т.е. играет играет и раз: синкоп - остановка. А уже на 

нее, когда рег – тайм взяли за основу, и появилась рок – музыка. Заметьте, 

«Битлз» с чего начинали? Они начинали с того, что английские баллады на 

новый манер исполняли, потом песни о любви, о народе и пр., а потом уже в 

рок вошли классические произведения. 

  

5.Ниже идет поп-музыка, популярная. Или как ее еще называют - музыка-

однодневка. Шлягеры и пр. 

6.Ниже идет электронная музыка, легкая такая музыка, которая влияет 

на энергоцентры. Но электронная музыка, она не несет в себе образы. Т.к. 

играют не на живых инструментах, а играют на компьютерах-синтезаторах. 

Допустим, простой пример: два цветных телевизора - одни на 

полупроводниках, другой - ламповый. Про тот, что на микросхемах 

полупроводников, про него говорят, что у него - сухой цвет, как бы сухое 

цветное изображение. А у лампового оно - живое сочное. Разница есть. 

  

7. Ниже идет техно и т.д. т.е. где просто одни барабаны – там – тамы.  

Кроме того, в наше время в этот ряд, вот сюда между классической 

симфонией и этнической музыкой, вот эту нишу пытается вновь занять, как 

вы думаете, что? Церковное песнопение. Т.е. как бы уровень влияния на 

человека у церковной музыки немного повыше, чем просто у классики и 

симфонической, но всё равно ниже народной этнической музыки. Поэтому 
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за столом могут петь любые народные песни, вы где-нибудь видели, чтобы за 

столом псалмы Давида пели? 

     Вот эта система - структура от 1 до 7 - это всё: энергии, 

энергетические излучения, которые действуют на ваше сознание, на 

ваше сердце, на все ваши органы. Но эта система к чакрам, привязки не 

имеет, почему? Потому что здесь не все стили, здесь нет ни свинга, ни 

свиста, ни шелеста, т.е. все музыкальные направления их никак не возможно 

в эти 9 девять. 

      Вот песня про коробейника: ««Распрямись ты рожь высокая, свято тайну 

сохрани»». И люди говорят: Так ведь эта песня развивает нижние чакры. Нет. 

Она действует совершенно на другое. Здесь, когда поют, действуют 

вибрации голоса. Потому что достаточно вспомнить фильм ««Гори, гори, моя 

звезда»» - Штоколова песня. Его ж пластинки после фильма разбирали. Это о 

чем говорит? 

    Что действовало на что? Даже не на органы, а вот эти: классические, 

церковные, народные, они уже даже не на энергетические чакры 

действуют, а церковные и классические действуют на Душу. А народные 

они еще помимо Души, воздействуют на Дух. Поэтому пока в народе 

остаются народные песнопения, я не имею ввиду Балаган Лимитед, которые 

пытаются с позиции 1 опустить вниз до уровня: два прихлопа, три притопа, 

т.е. с верхних чакр опустить организм до уровня нижних чакр, восприятие 

опустить на уровень деградации. Т.е. перевести с Душевного и с Духовного 

на чисто материальное, эмоции и инстинкты. Ну, например, песня: «Ты 

скажи чё те надо, может дам, чё ты хошь?». 

   А песня, которая действует на Душу, а Душа управляет всеми чакрами. 

Те песни, которые берут за живое, там даже словопостроение другое. А 

мы уже разбирали – каждая буква из буквицы имеет определенную 

вибрацию. И вот эти вот вибрации, которые действуют на Душу. Почему вот 

молодежь Сибирско-Дальневосточного региона, не те до 13 лет, которым 

муми-тролями забили голову, а те, которые постарше 13-15-ти лет - 17-22, 

они больше к кому тянутся? Не к «Иванушкам Интернэйшнл», а они тянутся 

к «Калиновому мосту», они тянутся к «Велесу», они тянутся к «Шаманским 

пляскам» (группа так называется), почему?  А потому что они чувствуют 

этническое, народное, поэтому их это и тянет. 

     «Кострома» и пр. – сначала ездила фольклорная экспедиция, записала, а 

потом просто было наложено на современные ритмы, чтобы народ, как я уже 

приводил пример с рок-музыкой: «Металлика» - симфонический оркестр 

вместе с ней, или венгерская группа ЭДДА. Стили у них: классик-металл, 

классическую в металике - и все потянулись. И вот заметьте, на Новый Год 

показывают группу «Иван Купала», вышли девушки, спели песенки, вроде 

бы всё¸ нормально. А потом они на четыре голоса, без всякого звукового 

музыкального сопровождения, заздравную так спели, что вот эти вот – 

звезды российской эстрады скуксили свой нос, потому что девчонки чисто 

голосом убрали их напрочь. Т.е. пускай они - эти звезды, трижды 
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заслуженные СССР, РСФСР, СНГ. А девушки своим голосом - четырех-

голосием просто показали, что есть в России, вы тут сидите, кичитесь: 

бомонд, элита. А вот как должны петь! 

    Камерное пение относится к классике, симфонии. Капелла - это 

вообще григорианское и католическое песнопение. Это от – туда взято 

церковное песнопение симфоническое и просто поместили в светскую среду. 

Оно затрагивает мыслительную и частично Душу. Но в этом случае - куда 

оно ведет? 

     Вспомним, конец 60-ых - начало 70-ых годов, среди молодежи диски, 

кассеты группы «Дип Пэпл» (или как раньше называли Дипапл - 

темнолиловые) шли на ура. Почему? Потому что музыка брала за живое. Джо 

Лорден - органист рок-группы. Кто он в прошлом? Органист - в храме. Он 

включал классические, вот эти вот церковные пассажи в музыку. А народ, 

заметьте, какая бы то ни было музыка, а орган-то любили все, Баха. 

     Вспомните, 60-70-ые, куда все стремились? В Домский собор, чтобы 

послушать орган. А когда у нас сделали органный зал, и шли то не на 

москвичей, не на иркутян. А приезжали прибалты, особенно латыши, 

литовцы, и всегда органный зал был полон, все стреляли лишний билетик, а 

потом многие стояли возле здания и слушали орган. Почему? Потому что 

приезжали те, кто умеет обращаться с органом. Т.е. прибалты. У них же в 

основном католическая Вера, а в любом католическом храме - костеле у них 

стоит орган. Т.е., они как бы с детства воспитывались на органной музыке. 

Т.е. орган проникал в Душу. 

     А что такое орган? Орган - это трубы. А любая труба у Наших Предков 

ассоциировалась с чем? Дудки, жалейки, флейты, свирели, а в органе этого 

набрано, но только побольше, и диапазон побольше. Т.е. это как бы 

переработано всё. Т.е. там - меха дуют, а не человек дует. Но всё равно 

духовое, вот это вот воздействие, оно всё¸ равно влияло на психику. Потому 

что я помню, когда в Домском соборе - фуги Баха играли, я по сторонам 

посмотрел, и увидел, что многие женщины украдкой утирали слезы. Почему? 

Потому что органная музыка повлияла на них так, что их это растрогало до 

слез. 

      К тому, же этническая народная музыка, близкая к нам по Духу, она где 

сохранилась? В Индии. Вспомните старые индийские фильмы, не 

современные, а старые. Особенно, фильм «Преданность» я помню.  Зал 

сидел и плакал. Мужчины и женщины все выходили из зала со слезами. 

Почему? Да потому что не столько сам сюжет, а сколько музыка. И журнал 

««Кругозор»» с пластинками, когда выходил с индийской музыкой,  он 

раскупался. Почему? Потому что человек на подсознательном уровне: 

ситара, и пр. звуки вот эти, флейт трубы, не современные вот эти, а старые, 

оно влияло. И человек тянулся к чему?  К народному, потому что влияет, и 

он чувствует, что у него Душа поет, у него Дух завораживает. И дни 

индийской Культуры, хотя вроде бы индусов то в стране и нет, а народ идет 

валом. 
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     А старые фильмы, когда их показывали по телевизору, в основном 

смотрели сначала только взрослые, а молодежь удивлялась: Что¸ вы там 

смотрите? А им отвечали: А ты сядь, посмотри. И дети, начав смотреть, 

проникались и тоже продолжали смотреть. Т.е. да, сюжет может быть и 

примитивный, и наивный. Но вот это пение и сопровождающая фильм - 

музыка, дети начинали чувствовать, что на них влияют. 

       А вспомните, наши фильмы-сказки в постановке Роу и др. На них же 

ходили по 5-10-20 раз. В одном кинотеатре закончилась демонстрация, шли в 

другой кинотеатр смотреть. 

Почему? Потому что чувствовалось, что родное. И как снято? Щеглы, 

свиристели, чижи, птички, на руках сидят поют, Природа, а ребенок же 

чувствует свое родное. А излучение же идет. Тот же фильм «Кащей 

Безсмертный», где актер Миллер сыграл три роли: и Бабу-Ягу, и советника, и 

самого Кащея. У нас дети воспринимали, как фильм- сказку, а на Западе он 

шел как самый страшный фильм ужасов. В Италии, на фестивале при 

демонстрации фильма ««Вий»», там многих из зала выносили, это в 

кинопанораме показывали. 

 

Людям было плохо. Но мы – то нормально к этому относимся. А для них, 

которые воспитаны на уровне нижних чакр – это шок. 

                                           Фильм «Морозко» получил  

                                               три высоких зарубежных награды.  

     Заметьте, психологическое восприятие, когда в фильме «Вий», Фома в 

полной тишине заходит в храм, и мимо него стайка черных кошек 

пронеслась, весь зал: «Ааах!!!». И женщине стало плохо, зажгли свет, и ее на 

скорой помощи увезли. Представляете, как человек, смотря фильм, проникся 

в образ? На нее подействовало вот это излучение. И она заработала 

сердечный приступ. 

      Но Ленин, он же грамотным был, и он же не 

зря еще в начале века сказал: «Важнейшим из всех 

искусств, для нас является кино». А почему? А 

потому что он знал, что кино - это 

информационное оружие. А информационное 

оружие, то, как оно поставлено и как оно 

влияет, оно же влияет в основном не на 

сознание, а оно влияет на подсознание 

человека. И заметьте, сколько было нервных 

срывов, самоубийств, когда только объявили 

перестройку. И с Запада пошли вот эти фильмы 

ужасов. Сколько было срывов. Особенно крысы, 

оборотни-вампиры, съеденные заживо. 

     Ну, в Омске даже судебные процессы были, у людей забирали всю видео 

технику, конфисковывали кассеты, т.е. была нагрузка на психику. Но сейчас-

то уже народ адаптировался. 

http://via-midgard.info/index.php?do=away&url=www.youtube.colink085%2Fwatch%3Fv%3D27WR-gc3aFM
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     И заметьте, когда разговариваешь с ребятами, которые работают на 

видеоточках, какие фильмы больше берут? Они говорят: Западные уже почти 

не берут, берут в основном русские. Очень просто: Запад он в основном 

создает иллюзию, поэтому Голливуд как называют? Фабрикой грез. Они 

создают придуманный мир, придуманные реальности, а русские - зачем что-

то выдумывать? Вон, из жизни взял сюжет и снял фильм, и получается 

страшнее всяких ихних надуманных ужасов. Поэтому многие наши фильмы, 

которые наши хотят выдвинуть на Оскар и пр. Их просто не пропускают. 

Они боятся за психику своих граждан, что они могут просто сойти с ума. 

    Простой пример: фильм Сакурова ««Молох»». Один день из жизни 

Гитлера, который выставлялся на Оскар. Там снято, ну артисты не так были 

загримированы, но психологическая подача была такая, что весь фильм был 

построен на такой психологической подаче, которая действует на органы 

психического восприятия. Поэтому те, кто не знает, на них фильм действует 

гнетуще, т.е. давит. А те, кто знает вот эту систему, те смотрят, и для них 

важен сам сюжет, что хотел сказать режиссер? 

    Поэтому я вам для того и рассказываю, чтобы вы не только 

чувствовали, куда перейдет каждое излучение, но и знали, как 

защищаться от вредоносных этих воздействий этих излучений. Как 

трансформировать вот эти все системы. 

  
     Простой пример, 89-ый год, Салехард, пришел парнишка, который не 

может смотреть фильмы ужасов, боится, что там закричит, а девушка его 

туда тянет, и он спрашивает: «Как себя адоптировать ко всем этим 

кошмарам?» Я отвечаю: «Есть такое выражение: Кто учил нас бояться наш 

советский телевизор? - Никто. - У нас учили всегда доверять нашему 

телевизору. Так вот возьми в прокате кассету с фильмом, который хочет 

посмотреть твоя подруга, и дома включи его без звука и посмотри. Ты дома 

посмотри без звука, и ты увидишь, что никаких ужасов нет. - Почему? - Там 

всё построено на музыкальном воздействии.» Т.е. музыка, как сказал 

Альфред Хичкок: ««Важно не само действие страха, а важно ожидание 

страха»». Т.е. сопровождающая фильм музыка подводит к этому, что 

следующий кадр может быть совершенно легким и безобидным, но музыка 

человека к этому моменту довела до такого состояния, что он: «Аах!» - и 

полон адреналина. Парнишка так и поступил, и понял, что действительно там 

нечего бояться. Я порекомендовал ему, когда они будут смотреть фильм 

вместе с девушкой, которая будет бояться, приглушить звук. 

     А в кинотеатрах класса ««А»» системы звук «Сурраунд», там частоты 

в размере 48 тысяч герц, т.е. за пределами человеческого восприятия, а 

что прописано на этих частотах, кто знает? Там разговоры, эффекты, это да. 

Но это прослушать эффекты. Но опять же диапазон 18-ти тысяч, пускай даже 

до 22-х, а там - 48 тысяч. Какие частоты прописаны там? Даже возьмем 

максимум для человека - 20 тысяч герц, двойная дискреция это 40, а тут еще 

восемь, что там прописано? Какие энергетические системы, какие установки, 
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влияющие на психику человека? Доходит до того, допустим в фильме 

««Гладиатор»», стреляют из лука, и звук стрелы такой, что некоторые 

зрители стараются в кресле увернуться от стрелы. А в стереофильмах, когда 

они сидят в очках, там вообще, ёрзают. Это действует на психику. 

    Поэтому, чтобы не бояться, перед показом фильма, надо сесть, 

расслабиться и проанализировать, что это будет за мультфильм? Одно 

из восприятий художественного и документального фильма - перевести 

его для себя в режим мультфильма. Ну, есть мультфильмы, которые как 

живые, там компьютерная анимация. Т.е. вы для себя приводите 

художественный фильм в режим мультфильма. А для вашего подсознания 

мультфильм, это всегда выдумка, нарисованная, т.е. мозг уже не 

вживается в данную обстановку. Переводим восприятие фильма в 

режим мультфильма. Это каждый из вас может делать потому, что 

советская система в вас вложила ключ, когда вы сначала смотрели 

документальные фильмы, а потом начали показывать художественные. Но 

мозг, привыкший к документальному кино, но и художественный 

воспринимал, как документальный. Хотя бы взять фильмы Леонида Быкова: 

««Аты-баты, шли солдаты»», ««В бой идут одни старики»». Или вспомнить 

сериал ««Освобождение»», многие ходили смотреть эти фильмы в 

кинотеатры, где показывали широкоформатные фильмы, там и звук был будь 

здоров, и фильм широкоформатный, и человек как бы в гуще всех событий. 

И он не воспринимал фильм как художественный, а он воспринимал фильм, 

как документалистику. И исторические фильмы они тоже 

воспринимались как документальные. 

     Я помню, шли ««Коровские пираты»», а потом ««Миллион лет до нашей 

эры»», это 60-е годы. Но люди-то выходили с фильмов, где почти текста то 

нет, многие воспринимая как документальные фильмы. И многие шли и 

рассуждали: Ведь где-то это место сохранилось, раз это снимали. А старый 

трофейный сериал про Тарзана? Многие же потом прыгали с дерева на 

дерево, т.е тренировались. Потому что если Вайс Мюллер - артист это может, 

а ведь он же простой человек, то почему же простой человек не может? Но 

там же по фильму просто в лесу ребенок вырос, а мы же тоже среди леса. И 

сколько переломов ног, рук было после таких прыжков с дерева на дерево с 

гаража на гараж? 

  

Т.е. о чем это говорит? Ленин сказал правду: «Кино является важнейшим».  

Т.е. его влияние. 

  

Музыку мы разобрали, потом разобрали фильмы. Следующая система 

влияния - это Интернет и компьютеры. Это тоже одна из систем, которая 

уводит. Многие работают в этой системе. Это система поглощения. Т.е. 

частота мерцания экрана - это уже как игра. Но заметьте, все игры, 

человек не может воплотить - это в жизни, т.е. реализовать себя. Допустим: 

мужчина как мужчина, ну, завод закрыли, и он ходит где-то подсобником, 
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где-то дворником, кто где.  А жена, допустим: работает. И вот он там 

перехватит, там перехватит, а то и вообще безработный, но психологически 

он воспитан так, что мужчина – это хозяин, это добытчик, это кормилец 

семьи. И что происходит? Он приходит домой и слышит: «А вот, ты ни на 

что не способен, ты не кормилец» и т.д. Тогда он идет к друзьям, а если у них 

стоит компьютер, он начинает играть в эти игры – многоуровневые ходилки-

стрелялки, и он там побеждает, и он чувствует себя победителем. 

     Там выливается вся его агрессия, проявляется его мужское начало, и 

его затягивает, и компьютер становится похлеще любого наркотика, 

который затягивает. 

     А особенно на Западе, когда компьютер в доме, или рядом компьютерный 

клуб, кафе на 800-1000 мест, где доллар отдал за вход, и можешь сидеть там 

хоть сутками. И человек по Интернету находит общение по всему миру, а там 

общение интерактивное, т.е. как видеоконференции - видеть с кем ты 

общаешься, даже если человек в другой стране. И там можно найти общих по 

Духу, по знаниям, по интересам, и человек уже не принадлежит себе: его 

компьютерная сеть поглотила. Но вы вдумайтесь в название Интернета. 

Паутина. Кто плетет паутину? Пауки, чтобы в паутину попадали 

жертвы. Так? Всемирная сеть Интернет, она и переводится как паутина.  

       Т.е. вот эта паутина она всегда засасывает. Т.е. 

зачем тебе куда-то ходить? Ты по интернет-

магазину заказал себе продукты, и тебе принесли 

их на дом, ты по карточке тут же рассчитался. Тут 

же смотришь кино, работа тоже по компьютеру: 

заказы на создание вэб сайтов, каких-то 

программок, ты по компьютеру получил заказ, тут 

сделал, отправил, тебе перечислил деньги, и пр. - 

вс¸ человек слился с машиной. И человек не 

выходит, он уже вырван из данного реального 

Мира, и он живет в виртуальном Мире, в 

искусственно созданных условиях. А виртуальный 

Мир развит до такой степени, что ты можешь там 

даже получить виртуальный секс.  

       Но человек сидит в замкнутом пространстве - в 

комнатушке. Т.е. здесь 

же используется не тело 

человека, который 

раньше локтями, 

кулаками чего-то 

добивался. А сейчас 

используются только 

его мозги. Но 

используя мозги, Интернет поглощает Душу, он 

ее уничтожает, а вслед за Душой он уничтожает 
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Дух. На человека влияют частоты излучения монитора. Т.е. когда они 

постоянные, то идет как облучение. Раньше придумывали кактусы ставить, 

защитные стекла, писали на мониторе «лоу радиэйшн», т.е. слабая радиация, 

но это всё равно - радиация. Т.е. только в последнее время, вроде бы, начали 

делать мониторы, излучение которых как бы на уровне окружающего фона. 

А старые мониторы они же очень вредные. И у человека переутомление и 

глазные болезни и пр. пр. пр. Возьмите бухгалтерии любых организаций - 

миллиардные обороты, не в старых, а в новых выражениях, но какие стоят 

мониторы? Стоят типа Роботрона, 386, т.е. те машины, которые по 

излучению очень вредны. Т.е. если бы как в советские времена существовала 

техника безопасности, то эти компьютеры давно бы уже закрыли, потому что 

это вредно для здоровья. Поэтому даже те, кто работают на компьютерах, 

должны чуть-чуть поработав, выходить на свежий воздух, т.е. то излучение, 

которое накопил, сбросил. Либо покупать компьютеры последних 

разработок. Но это для многих очень дорого. В ноутбуки там используются 

жидкокристаллические системы псевдоцвета. А жидкие кристаллы они 

создают мягкое излучение, которое влияет 

на мог. Если лучевые трубки монитора 

влияют чисто как радиоактивная система 

излучения, то ноутбуки влияют через 

сетчатку глаз, там же идет переменное 

мерцание трех цветов, а через сетчатку на 

область мозга и мозг разжижается.      
      То, если раньше у нас самая свободная 

пресса - это была желтая пресса, они с 

Интернета и повсюду скачивали. Но 

заметьте, начиная с 2000-го года все статьи, 

типа: «Смерть у монитора», они просто 

исчезли. Исчезли из Интернета, из всех газет, 

потому что монитор кого-то наградил раком, 

кого-то лейкимией - лучевой болезнью, у кого-то зрение пропало, катаракта и 

пр. пр. Все, что связано с этим, засекретили, убрали, провайдеры все эти 

странички прочистили. А почему? 

      А то же самое, как и прививки. Вот, бесплатное, добровольное - в стране, 

когда денег нет платить пенсионерам, учителям, находя средства непонятно 

откуда, чтобы добровольно-принудительно ставить прививки детям от 

болезней, которые исчезли еще в 19-ом веке. Или существуют где-нибудь в 

Африке или Папуа Новая Гвинея. А для чего? А поставили ребенку 

прививочку, а кто через 20-30 лет будет знать, что от этой прививки человек 

умер в самом расцвете сил и лет? И не понятным образом. Но за это время 

его ресурсы Души, его ресурсы мозгов, можно использовать на полную 

катушку.  
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     Т.е. можно ему пообещать золотые горы: Вот, ты сделай то-то и то-то, и в 

35 лет у тебя будет свой самолет. И человек, раз ему дали квартиру, машину, 

он будет верить. Да, ему дадут самолет, но факт тот, что ему уже 

запрограммировано смерть в 30 лет. Т.е. в итоге в 35 у него ни самолета, ни 

квартиры, ни машины не будет, т.к. его самого уже не будет, а все останется 

в собственности того, кто давал. 

      Вот они системы энергетического воздействия. Это системы 

информационного оружия. И заметьте, любое религиозное учение или 

вера, по своей сути имеют две структуры: одна 

структура информационно-энергетического 

оружия, а вторая структура - информационно-

энергетической защиты. Заметьте, когда 

христианину страшно или что-то еще, он что делает? 

Крестится. Поэтому в русском языке и поговорка: 

«Пока гром не грянет, мужик не перекрестится». Так? 

Это защита.  

      А оружие? А фанатики-последователи: Пастырь 

сказал и вс¸. Он уже не думает о своей жизни, ему там 

обещали райские кущи, и он что? А он идет, особенно 

многие новоявленные культы используют химию, я 

имею ввиду - наркотики человеку дают, допустим 

святого чаю, или святой напиток, и он погружается в 

сон, как манкустов воспитывали, потом открывает глаза и видит, что он 

находится в раю. Вокруг него ходят, его ублажают. Всё, ему здорово, 

приятно. Ему еще дают выпить, он отключился, потом приходит в себя и 

оказывается в серой повседневной реальности. И ему говорят: мы тебя в рай 

отправляли, поэтому вс¸, что тебе сказал духовный учитель-наставник, ты 

должен исполнять. Если ты будешь выполнять, то ты вернешься в тот Мир, в 

котором побывал. Поэтому манкусты, они уже не думали о себе, а выполняли 

только то, что им велели их духовные наставники. 

     Это всё равно система программирования человека, на которого 

очень сильно влияют искусственно созданные разработки. Т.е. сейчас 

очень активно в мире используются системы процесс  

Нейро – лингвистического программирования.  Нейро - это нейроны 

мозга, лингвистика - это язык программирования. Сокращенно это 

система называется НЛП, точнее NLP – нейро – лингвистическое 

программирование. Т.е. это языковое воздействие на человека, т.е. его 

программирование на нервном уровне. Влияние на его психику. 

     Т.е. через его эмоции, слова, поступки и пр. И заметьте, очень часто НЛП 

используется в рекламе. Т.е. оно действует в первую очередь на 

подсознание. И не только в рекламе, но и в предвыборных программах. Т.е. 

человеку говорят, вроде бы какие-то стандартные фразы. Помните, я 

приводил пример вопросов типа: Как вы воспринимаете чаек? Ваше 

отношение к лошадям, к морю? Вот и НЛП за основу взяло примерно данную 

Их можно использовать с умом, 
для общения и единения народа 
славян, обмен информацией… 
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систему. Кто-то ответит на вопрос: Как ты относишься к чайкам? - 

Нормально. Другой ответит: Терпеть их не могу. Но никто не подозревает, 

что когда человека спрашивают о чайках, его спрашивают об отношении 

к женщине. Или, когда спрашивают об его образе коня, то имеется ввиду 

его отношение к мужчинам. Или, когда спрашивают о том, какой образ 

моря ему нравится: а кому – то нравится – глубинное, кому-то 

штормовое, бурное, кому – то тихое спокойное, а это – отношение 

человека к Любви, т.е. – какую Любовь он желает. Вот оно – отношение. 

И оно заложено. 

    Поэтому вы должны это знать, для чего? Чтобы после того, как я вам 

объяснил про эти структуры, вы сталкиваясь с ними, допустим, что может 

сделать простой человек? Как многие говорят: «Воображение у нас 

прекрасное». Т.е. когда вы чувствуете воздействие, то вы просто 

мысленно ставьте перед собой зеркало, зеркальным слоем от вас, т.е. 

всё¸ вот это излучение, которое кто – то посылает на вас, оно уходит от 

вас, возвращается к тому, кто посылает. Это одно из средств защиты.     

Некоторые очень нетерпеливые они используют кодовые слова 

вибрационные. Допустим, едет человек, торопится, в аэропорт, а тут красный 

свет, видит, там гаишники, и он несется на них, направив на них «фигу» или 

«козу». Те смотрят на него, а он им: «Соль в глаза!» - импульс послал, и он 

проезжает. А гаишники останавливают пыхтящий запорожец, который едет 

следом за ним, и человек успевает туда, куда мчался. Но опять же «Соль в 

глаза» - это не чистая система, а это временная система. Т.е. на одних она 

действует, на других нет. Но систем много. А вот зеркало, некоторые ставят 

двустороннее: То, что излучаю я – остается мне. Всё, что излучают другие – 

возвращается к ним. Но если ты идешь, нервничаешь, и это оставляешь себе 

– хорошо ли это? Но когда ты весь нервный, самое лучшее средство, 

когда ты пошел в баню, попарился, или просто походил босиком по 

земле – это здорово успокаивает. 
    Кодовые фразы должны исключать «НЕ», т.к. мозг не воспринимает 

частицу «НЕ».  

     Когда мы разбирали воспитание детей, частица «НЕ» вообще не должна 

использоваться, потому что ребенок, и вообще человек он 

отрицательную форму не воспринимает. Ему говоришь: ««Этого нельзя 

делать»». А ему слышится: ««Это льзя делать»». Т.е. это можно делать. 

Ребенку говоришь: ««Не лезь на забор»». Он полезет на забор. Т.е. в таком 

случает надо иначе формулировать свой запрет, на пример: «Ну, и чё¸, ты, 

туда полез? Ты ведь уже взрослый». Всё. Каждый ребенок старается, 

чтобы его считали взрослым.  

 

         Благодарим Главу Церкви Староверов о.Александра (Хиневича А.Ю.) за 

переданную традицию. Конечно, о. Александр знающий человек, но у 

каждого человека есть опыт, которому он и доверяет, и сверяет с новым 

услышанным. Кое что становится понятным и приемлемым, тогда и человек 



 

460 
  

меняет или дополняет новым, но времена идут и в жизни кое что меняется. 

Потому я в некоторых вещах с ним не соглашусь, да и Род батюшка, нам 

конкретно многие вещи объясняет, доходчиво, а так материал статьи 

интересен.  

А эту информацию о чакрах, нам дал Бог Род, весьма просто и доходчиво 

объяснил. У меня как сомнения, так я прошу к Богу Роду контактёров 

обращаться, надёжнее, конкретнее, в интернете есть и такое, что просто 

искажено, для определённых целей.   

Первая чакра Исток. 

Чакра первая, на внешний вид, простая, 

А в энергетики, дорожка Родовая. 

Энергиям, проходы открывает, 

И чакры в теле, силой наполняет. 

Всё, постепенно происходит, 

И человек, свой путь, находит. 

Отчёт, конечно, с первой чакры начинается, 

И так, их, много набирается. 

Они всегда существовали в теле, 

А сколько их, пока не знаем, в самом деле. 

Энергетикой, они всё тело наполняют, 

Когда забиты чакры, то тело, ослабевает. 

Их, постоянно надо очищать, 

Что б тонус тела, сохранять. 

Чакра Исток – за кишечник отвечает, 

Не зря, с неё, в начале начинают. 

Тогда, застой не происходит, 

И энергия, быстрей до головы доходит. 

 

Вторая чакра.  

Несёт вторая чакра, удовлетворение, 

Да и Рода, продолжение. 

Но, детей бывает, не даётся, 

И не означает это, что и Род прервётся. 

Дитя, не просто можно попросить, 

А очень важно, заслужить. 

В своих мыслях и поступках, разобраться, 

И за прошлые деяния, рассчитаться. 

Точнее, всё осмыслить и принять решение, 

Что важнее, работа или Рода продолжение. 

Вторая чакра, за стабильность отвечает, 

А неуверенность, всегда людей смущает. 

Работа чакры, замедляется, 
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И желание, не осуществляется. 

По энергетики, ты, значит не готов, 

Ответственности сторонишься, как оков. 

Такое, не принятие решения - 

Энергетических потоков искривление. 

На тонком уровне, нет соединения, 

А потому и Рода, продолжения. 

 

Третья чакра. 

У человека в солнечном сплетении, 

Идёт, энергий разных, озарение. 

Сила жизни появляется, 

И с нею, много дел, осуществляется. 

Откуда всё идёт, не понимаешь, 

Но в теле, точно, ощущаешь. 

Как говорится, горы бы свернул, 

Раз энергий столько подчерпнул. 

Хочется работать, мыслить и творить, 

И кажется, всегда, так может быть. 

А иногда, порой бывает, 

Упадок сил, какой – то наступает. 

Живот и жизнь, одно их направление, 

Сначала, от души, идёт стремление. 

Душа и сердце, в энергетике равны, 

Общей чакрою, они, объединены. 

В древности просили живота, пощады, 

Как великой, жизненной награды. 

За утро, данное, Богов мы славим, 

В сплетение, лучей целительных, мы получаем. 

Телу, так, становится легко, 

А на душе, спокойно и светло. 

Энергия благая поступает, 

И человека, будто окрыляет. 

Всегда, открыты чакры, быть должны, 

Они, для каждого важны. 

Для здоровья и души народа, 

И, для, продолженья всего Рода. 

 

Четвёртая чакра. 

Так дано с начала века, 

Что душа и сердце человека, 

В мыслях и делах, не разделимы, 
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Они и в теле, чакрою, едины. 

В неё поток, энергетический, вливается, 

И лепестки, все, в чакре раскрываются. 

Бьёт ключом в делах усердие, 

Доброта во всём и милосердие. 

Ответственность и совесть просыпается, 

И мерилом жизни, всей, являются. 

В народе говорят: “Как, мать Тереза, поступаешь" 

Значит, доброты предел не знаешь. 

Сердце добротой, никогда не истощится, 

К нему, добром с любовью, возвратиться. 

Понятно, что душа и сердце, неделимы, 
Но в жизни человека, так, ранимы. 

Лепестки у чакры закрываются, 

Что на органах ближайших, отражаются. 

Не то идёт, энергии поступление, 

Страдают легкие, меняется давление. 

Чакры в теле, все сообщаются, 

Не раскрытие одной, на других всех отражается. 

С чакрами работать, надо постоянно, 

Подсознание в четвёртой, как ни странно. 

В организме человека, всё едино, 

И утрата органов, так ощутима. 

Органы, тогда другие, телу помогают, 

А чакры, их, энергией питают. 

 

Пятая чакра. 

Эта чакра, очень важною, бывает, 

Она, за голосовые связки отвечает. 

В жизни, эта чакры, всем нужна, 

Особенно певцам, ораторам важна. 

Творческий потенциал, в ней, раскрывается, 

Источник, так таланта, зарождается. 

Люди многие, хотели б этим, обладать, 

Но то, что сверху вам дано, нельзя продать. 

У людей талант, бывает в жизни или нет, 

Хоть очень грустно, но, уверенный ответ. 

Горловая чакра, со щитовидной железой сообщается, 

В ней, статус гормональный соблюдается. 

В пятой чакре, многое сосредоточено, 

К ней таланты и болезни приурочены. 

У людей, всё это в жизни, на виду, 

Кому на счастье, а кому и на беду. 
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В организме щит, защитный железа, 

При её сбое, зоб растёт, расширены глаза. 

То, что человеку свыше посылается, 

В том числе и через эту чакру, проявляется. 

Тогда, или защитный щит, ослабевает, 

Или таланты, ярче процветают. 

Знать про чакры, полагается, 

Их работа, в тонком мире начинается. 

В какой чакре, Лотос, больше раскрывается, 

Там, сильней, таланты проявляются. 

Заранее, конечно, невозможно это знать, 

И без знаний, невозможно, ничего предполагать. 

Работа с чакрами, любому пригодится, 

И может, дополнительный канал, открыться. 

 

Шестая чакра. 

В жизни, интуиция, у каждого бывает, 

В народе говорят, что третий глаз, за это отвечает. 

Не значит, что видение, как в кино, 

Оно ведь, каждому, по - своему дано. 

Чем ближе связь, на тонком уровне, является, 

То она, предчувствием, внезапно отражается. 

А бывает, мысли образы приходят, 

И к определенным выводам, приводят. 

У других, фантомы, в мыслях возникают, 

Они, словно бы, о чём – то предрекают. 

Не всё, порой, предполагаешь, 

Но будет так, ты это, точно, знаешь. 

Всегда, вопросом этим, люди задавались, 

И третий глаз, физически открыть, пытались. 

Это ж больно, трудно, сложно, 

И открыть насильно, невозможно. 

И дело, не в каком – то знании, 

Находится, всё это, в подсознании. 

Чем тоньше, в теле, уровень духовный, 

Тем сильнее, человек, на это склонный. 

Не значит, что он, может всё предугадать, 

Таким талантом, надо с выше, обладать. 

В шестой чакре, всё это, даром нам является, 

И когда необходимо, проявляется. 

Казалось бы, что это, невозможно, 

Но факты говорят, что это, можно. 

Когда, с каналом связь, не прерывается, 



 

464 
  

То на яву, всё это, проявляется. 

 

Седьмая чакра. 

Наш Всевышний, с детства, Родничок создал, 

Это есть, прямой, Божественный канал. 

Он с детство, людям, открывается, 

И так, по жизни, сохраняется. 

Не зря же, сказку, наш народ создал, 

В ней, через чакру, путь открыт в астрал. 

Седьмой козлёнок, в миг, не растерялся, 

И потому, на свете, жив остался. 

У славян, седьмая чакра, называется Родник, 

У других, своих наречий, проводник. 

И не важно, как, он называется, 

Родник, всегда, живым источником, является. 

Для жизни тела, как, физического, 

Так и, для духовно энергетического. 

Никуда Родник не пропадает, 

Он, из Божественных истоков, возникает. 

Говорят, Родник Души он чист и светел, 

А если, покривил душой, 

Родник исчез, а ты и не заметил. 

 

    Я так понимаю, что, через чакру, выход возможен в физическом теле. Надо 

портал открыть, там дальше о телепортации будет рассказано, тогда и 

перемещаться будет возможность в физическом теле, как Сидоров Г.А, 

рассказывает в своих книгах о волхве, перемещающийся в теле. Зачем тогда 

самолёты и машины, для которых нужно топливо, да ещё купить, да ещё 

деньги надо заработать, работая на кого – то, разрушая Природу, проще 

изменить образ жизни и применять возможности данные Творцом. 

Лада, Леля. 

Эти чакры, в равновесии бывают, 

Их славяне Лада, Леля называют. 

Пантеон Богов, неполный знаем, 

И двух Богинь, из поля зренья, упускаем. 

Не зря, пришли они, к нам, в равновесии, 

Защита в жизни и от мракобесия. 

Эти силы, вечно, рядом с человеком, 

Из года в год, и даже, с каждым веком. 

Через чакры, энергетика приходит, 

И через них же, к равновесию приводит. 

Внешне, это, состояние физическое, 
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А внутренне, духовное, энергетическое. 

Сил, идёт прилив, на уровне физическом, 

И, на уровне, Духовно Кононическом. 

Открывается канал, для усвоения, Кононов, 

И Ведических Божественных законов. 
Когда, открыты эти чакры, в сердце, возникает понимание, 

И повышение всего сознания. 

Что, эти чакры есть, не все, мы, знаем, 

И их действия, порой, не понимаем. 

Нам, незримую защиту посылают, 

И новые кононы открывают. 

Внезапно, возникает новое влечение, 

И от тебя зависит, их, осуществление. 

Очищение чакр. 

Есть, мантры сильные, они, все чакры очищают, 

И силы, в теле, тонус повышают. 

На самочувствие, всё, сразу отражается, 

И работоспособность тела, повышается. 

Когда, чакры чистые, то, они, мобильные, 

Их энергии, божественно, сильные. 

Энергетически, их, можно прокачать, 

С первой чакры, надо, начинать, 

И обратно, также, продолжать. 

В жизни, это, должен делать каждый, 

Постоянно, терпеливо, не однажды. 

Когда – то, если человек заболевал, 

То целитель, сразу чакры очищал. 

Целительство, успешнее бывает, 

Когда чакры, ничего, не засоряет. 

Всё, с прохождения энергий, начинается, 

И Божественною силой, продолжается. 

У Него, благословение, надо попросить, 

И в гармонии с собой, всё, надо, проводить. 
Это стать, должно, поступком добровольным, 

Автоматическим, расслабленно спокойным. 

С этого, работа организма, начинается, 

Пока тело живо, работа чакр, не кончается. 

Не стоит людям забывать, что чакры, надо, очищать. 

 

     



 

466 
  

Прежде чем заниматься очищением чакр, надо попросить благословение у 

Бога на очистку чакр. Мантр достаточно много, на сайте Саи Бабы их можно 

скачать, только смотрите назначение, а я привожу то, чем пользуемся сами. 

     Мантры: Хум, Хара, Тара, Илла, Буагир, Сампо, Ахарата.  Далее читаем в 

обратном порядке.  При чтении мантры - Буагир, надо напрягать горловые 

мышцы, подбородок приподнимается к верху и в перёд, звук конечно 

странный получается, но читается она горлом, точнее поётся. Мантры – 

поют. Я сначала просто говорил, а потом тело само стало их петь. Начните с 

малого, я, когда прочитал их 49 раз туда и обратно, весь день летал, а на 

следующий день, я, ходил уставшим, всему нужна мера. 

       Другая мантра: Да будет удача всем делам - 

                                                                            Лам 

                                   Да будет радость всем существам - 

                                                                            Вам 

                                   Да будет благо всем Мирам - 

                                                                             Рам 

                                   Да будет счастье всем тварям - 

                                                                              Ям 

                                   Да будет Мир всем нам – 

                                                                              Нам 

                                   Величия, покоя дарует нам 

                                   Великий РА-М-ХА   

                                                                               Намастэ 

                                   Хари Хара, Хари Хара, Ом Рам, Ом Рам, 

                                                                                Фо Рам.  

        Мантр для очищения чакр Лады и Леля у меня в данный момент нет, 

если откликнутся на просьбу и дадут мантры, я их напечатаю. 

         Что бы чакры всегда поддерживать в чистоте, надо жить по обетам и 

кушать больше растительной пищи. Варёная, жареная, особенно пища, 

связанная с убийством, засоряют чакры, кровеносно – сосудистую систему, 

тонкие и физические тела, сюда же относятся и пороки. Для тела, надо 

периодически проводить пост, он расписан в Славяно – Арийских Ведах в 

третьей книге. Всего постов пять, продолжительность от восьми до 

восемнадцати дней и служат они в основном для перехода с одного вида 

пищи на другой. А если питаться только растительной пищей, то можно 

обходиться без постов, потому что в растительной пище нет мёртвой 

информации и мёртвых клеток. К примеру арбуз, я три дня помогал 

достраивать баню другу и три дня он кормил меня только арбузами. 

Единственно что было не удобно – это много воды, а остальное прекрасно, 

все витамины, минералы и клетчатка. Самое интересное то, что у меня не 

было чувства голода и физической слабости, наоборот – полон энергии, хотя 

работа, физически, тяжёл ой была. 
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  Притча. Ценность золотого кольца. 

       Однажды к Мастеру пришёл молодой человек и сказал: 

 - Я пришёл к тебе, потому что чувствую себя таким жалким и никчёмным, 

 что мне не хочется жить. Все вокруг твердят, что я неудачник, растяпа и 

идиот. 

 Прошу тебя, Мастер, помоги мне! 

 Мастер, мельком взглянув на юношу, торопливо ответил: 

 - Извини, но я сейчас очень занят и никак не могу тебе помочь. Мне  

нужно срочно уладить одно очень важное дело, - и, немного подумав, 

добавил: - Но если ты согласишься помочь мне в моём деле, то я с 

удовольствием помогу тебе в твоём. 

 - С удовольствием, Мастер, - пробормотал тот, с горечью отметив, 

 что его в очередной раз отодвигают на второй план. 

 - Хорошо, - сказал Мастер и снял со своего левого мизинца небольшое 

 кольцо с красивым камнем. 

 - Возьми коня и скачи на рыночную площадь! Мне нужно срочно продать  

это кольцо, чтобы отдать долг. Постарайся взять за него побольше и ни в 

коем случае не соглашайся на цену ниже золотой монеты! Скачи же и 

возвращайся как можно скорее! 

 Юноша взял кольцо и ускакал. Приехав на рыночную площадь, он стал 

предлагать кольцо торговцам, и те поначалу с интересом разглядывали его 

товар. Но стоило им услышать о золотой монете, как они тут же теряли к 

кольцу всякий интерес. Одни открыто смеялись ему в лицо, другие просто 

отворачивались, и лишь один пожилой торговец любезно объяснил ему, что 

золотая монета - это слишком высокая цена за такое кольцо и что за него 

могут дать разве что медную монету, ну в крайнем случае серебряную. 

 Услышав слова старика, молодой человек очень расстроился, ведь он  

помнил наказ Мастера ни в коем случае не опускать цену ниже золотой 

монеты. Обойдя весь рынок и предложив кольцо доброй сотне людей, юноша 

вновь оседлал коня и вернулся обратно. 

 Сильно удручённый неудачей, он вошёл к Мастеру. 

- Мастер, я не смог выполнить твоего поручения, - с грустью сказал он.  

- В лучшем случае я мог бы выручить за кольцо пару серебряных монет, но 

ведь ты не велел соглашаться меньше, чем на золотую! А столько это кольцо 

не стоит. 

 - Ты только что произнёс очень важные слова, сынок! - отозвался  

Мастер. 

 - Прежде, чем пытаться продать кольцо, неплохо было бы установить его 

истинную ценность! Ну а кто может сделать это лучше, чем ювелир? Скачи-

ка к ювелиру да спроси у него, сколько он предложит нам за кольцо. Только 

что бы он тебе ни ответил, не продавай кольцо, а возвращайся ко мне. 

Юноша снова вскочил на коня и отправился к ювелиру. 

 Ювелир долго рассматривал кольцо через лупу, потом взвесил его на 

 маленьких весах и, наконец, обратился к юноше: 
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 - Передай Мастеру, что сейчас я не могу дать ему больше пятидесяти 

 восьми золотых монет. Но если он даст мне время, я куплю кольцо за 

семьдесят, учитывая срочность сделки. 

 - Семьдесят монет?! - юноша радостно засмеялся, поблагодарил ювелира и 

 во весьопор помчался назад. 

 

 - Садись сюда, - сказал Мастер, выслушав оживлённый рассказ молодого 

 человека. 

 И знай, сынок, что ты и есть это самое кольцо. Драгоценное и 

 неповторимое! И оценить тебя может только истинный эксперт. Так зачем 

же ты ходишь по базару, ожидая, что это сделает первый встречный? 

Автор неизвестен. 

Тонкие тела человека. (из интернета) 
Сказка – ложь, да в ней намек, кто познает, тем 

урок...Думаю, каждый человек испытывал в детстве особое 

волшебное очарование от слушания и прочтения русских 

народных сказок. Герои сказок путешествовали по 

сказочному миру, совершали подвиги и попадали в 

разнообразные приключения. На протяжении тысячелетий 

родители рассказывали сказки своим детям, потому что их 

сюжеты отражали суть многовековой Мудрости народа, 

передачу Наследия и пробуждали в ребенке глубинное 

правдивое осознание мира.  

А ведь мистерии русских народных сказок продолжают разыгрываться здесь 

и сейчас в нашем мире и в наших Телах, и в этом легко можно убедиться. 

Согласно древней русской традиции человек, как и известная детская 

игрушка - Матрешка, имеет семь телес (тел силы) – это Явье Тело, Жарье 

Тело, Навье Тело, Клубье Тело, Колобье Тело, Дивье Тело и Светье Тело.    

  

ЯВЬЕ ТЕЛО (стихия Земля) – это видимое Тело, которое в сказках 

символизирует Иван-Царевич или другой главный герой. Ивану-Царевичу 

всегда помогают сказочные помощники – Баба Яга, серый волк, ворон и 

стихии природы – ветер, огонь, земля, и в конце сказки ему достается 

красавица-невеста и полцарства в придачу. 

Для поддержания Явьего Тело в порядке человеку нужно питание со 

Скатерти-самобранки. В образе Скатерти-самобранки в сказке предстает сама 

Любящая Природа с самой полезной едой для человека, которая что выросла 

САМА в Райских Садах, Вещих Лесах и Цветущих Лугах (без сельского 

хозяйства). Это еда, ласково и красочно приготовленная в лучах Солнца в 

лоне Матушки Природы – лесные и садовые ягоды, плоды, орехи и травы. 

Конечно, сегодня Скатерть-самобранка значительно обеднена, но именно нам 

выпала честь возродить ее разнообразие, изобилие и красоту!!! 
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Сельское хозяйство однолетних культур – это ловушка для Явьего Тела. 

Сказочная жизнь, которая возможна и сейчас – это жизнь полная 

Приключений, Волшебства и Чудес, а не серости будней в зарабатывании на 

хлеб насущный в поте лица своего. 

Пища, приготовленная на огне или в результате брожения, гниения, 

замораживания, то есть изменившая свою ПервоРодную структуру, не 

является полезной для Явного Тела человека и вызывает болезни и 

преждевременную смерть (до 1000 лет). Только питание со Скатерти-

Самобранки ПреВращает жизнь человека в Сказку, в которой Добрый 

Молодец пышет здоровьем и удалью, а сегодня это возможно путем 

СоТворения всеми Русичами, как и людьми других народов, своего 

Родового Поместья и восстановления плодово-орехово-ягодного-

грибного разнообразия Вещих Лесов, Священных Рощ и Райских Садов 

вокруг своих поселений и деревень. 

Освящение пищи происходит живой Волшебной Палочкой – одним из 

пальцев человека или их комбинацией. Волшебный Луч Человека 

проходит через Лучевую Кость (в руке), затем через Палец (палящий цветом) 

и освящает пищу в нужном Луче. (прим. так же и в целительстве руками) 

Также Волшебная Палочка использует для указания Сказочного Пути, 

Волшебной Защиты, Открытия Тайн, и, заметьте, сегодня человек осознанно 

или неосознанно активно использует свои волшебные палочки при 

общении и взаимодействии с другими людьми. 
Сапоги-скороходы – это волшебное умение человека быстро и долго бежать 

(до 200 км в сутки). Эта волшебная способность открывается при длительном 

питании со Скатерти-самобранки и тренировках. И сегодня спортсмены 

вегетарианцы одерживают победы в марафонах над мясоедами, 

показывая более сильную выносливость при питании культурными 

растениями, чем мясом. А ведь при питании дикими растениями 

выносливость увеличивается еще во много раз, так по данным немецкого 

сыроеда Дирка Риске, практикующего дикий бег до 100км за раз (по 

буреломам) и дикое сыроедение – это реально. 

Меч-кладенец – это сила стройного позвоночника, имеющего форму 

Столпа. Шейные позвонки и ключицы - это рукоять, а клинок (грудные и 

поясничные позвонки) и острие меча направлено вниз (защита древней 

мудрости по староверам). Человек, правильно выстроивший свой 

позвоночник в форме Столпа «i», открывает свой Клад Здоровья и переходит 

в состояние Лада. При этом он становится неуязвимым, а правильно 

выстроенная костная система превращает человеческое Тело в самое грозное 

оружие. Тяга Небесная тянет человека вверх, а Тяга Земная – вниз, и человек 

становится гармоничным как в материальных, так и в духовных делах. 

Семь шейных позвонков часто изображают на мече семью витками. 

Позвоночник буквой «s» - это провокация змеиной медицины 

(цивилизации Змея Горыныча) для лишения человека волшебных качеств. 

Полное обоснование этого можно найти в славянской системе «Белояр». 
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Заметьте, когда Богатырь сражается со Змеем Горынычем, то Змей забивает 

его своим хвостом сначала по щиколотку, потом – по колено, по пояс, по 

шею в землю, как гвоздь. Богатырь имеет стройное вытянутое Тело, 

позвоночник-столп – его не согнуть, не погнуть и не сломать, потому что его 

Меч-кладенец в правильном положении. Сила богатыря не столько в 

больших мышцах, сколько в правильно выстроенных суставах и костях, 

натянутых как струна мышцах, быстром и ясном мышлении. Затем, конечно, 

Богатырь показывает Змею, кто в доме Хозяин. 

Именно поэтому Артур (Arthurus), который смог вытащить Меч-кЛАДенец 

из Камня (стройный позвоночник «i») достоин быть Королем, ибо он 

полностью контролирует своего Змея (инстинкты), и готов скЛАДно 

управлять народом. 

Змей Горыныч – это рептильный мозг человека (медицинский термин). Он 

соединяет Спинной мозг с Головным. Три головы Змея Горыныча – агрессия, 

страх и похоть. При доминировании рептильного мозга хочется доказать, что 

ты самый крутой парень на деревне, или в ужасе убежать от чудовища, или 

удовлетворить как можно больше женщин, что отражает смысл большинства 

голливудских фильмов – вотчины Змея Горыныча. При доминировании 

рептильного мозга позвоночник человека сплющивается («s» - форма) и 

человек находится под властью или агрессии, или страха, или похоти. При 

победе над своим Змеем Горынычем (не убить, но укротить), человек с 

позвоночником «i» -копьё полон смелости, гордости, спокойствия и готов 

бурным залпом зачать детей-героев, а не постреливать помаленьку во все 

стороны. 

В сказках Иван-Царевич может даже умереть, порубленный на кусочки, 

но Серый Волк (символ новой эпохи 2012) с помощью Ворона (символ 

мудрости), который приносит Живую и Мертвую Воду, оживляет его (см. 

статью «Живая вода- живое сознание»). То есть смерть Явьего Тела 

обратима при использовании волшебных средств (воды) и приемов 

(заговоров). Также в некоторых сказках Иван-Царевич теряет руку, отдавая 

ее на съедение птице, которая несет его в Путь-дорожку, а затем выращивает 

ее заново. Это также указывает на возможность выращивания утраченных 

органов Тела. И сегодня уже появляются немногочисленные, но 

жизнеутверждающие случаи выращивания ноги, руки, печени, почек и зубов. 

Все знают, как ящерица легко отращивает новый хвост, и Человек как более 

сознательное существо, тоже способен отращивать утраченные части Тела, 

но для этого надо очнуться от МорОка (неправильного видения мира), и 

оживить Сказку в себе. 

Мудрость Кощея Безсмертного проявляется в открытии Тайны Костей, ведь 

именно в них хранится Глубинная книга, о которой так много сегодня 

говорят славянские деятели. У каждого человека есть своя личная Живая 

Глубинная Книга, заботливо написанная и переданная Предками (Богами-

Покровителями) – нужно лишь научиться открывать ее страницы и созерцать 

живые образы, внимая их благодати. Кощунствовать – это рассказывать об 
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образах, прочитанных в своей Глубинной Живой Книге, которые называются 

Кощуны. Именно этим аз сейчас и занимаюсь! Кощуны – это преданья 

Старины Глубокой. 

Кости, как и Священные Камни – основа (ось наша ведающая) передачи 

Древней Земной Мудрости. В Костях образуется Кровь, которая «красной 

нитью через все повествование» разносит мудрость Глубинной Книги по 

всему телу (см. статью «Сокровище 2012. Светлый взгляд на тайну 

крови»). Суставы – это Живые Библиотекари, которые распределяют разные 

части Глубинной Книги для решения жизненных ситуаций. Поэтому, чем 

чище кровь, здоровее суставы, стройнее позвоночник и костная система – 

тем ближе человек к Сказке и своим Волшебным способностям. А в центре 

Глубинной Книги – Камень Алатырь (позвонок Атлант). Об этом будет 

отдельная сказка в видеофильме «Сказочный 2012, часть 3» (на YouTube): 

про Кощея, Бабу Ягу Костяную ногу и Глубинную Книгу. 

Для отсоединения Человека от мудрости Глубинной книги были 

внедрены Злаковые (пшеница, рожь, ячмень, овес, кукуруза) и 

Пасленовые (табак, картошка, помидоры) растения, молочно-мясные 

продукты, что убедительно доказывается в статьях «Три головы Змея 

Горыныча – зерно, религия, алкоголь» и «Яблоки или Хлеб». 

Употребление искусственной пищи из СуперМаркета и искусственные 

электромагнитные поля городов, искривление Меча-кладенца, забвение 

Глубинной Книги приводят к выпадению человека из Сказочного 

Русского Мира, но волшебная тропинка к Сказке с Камнем Алатырем, 

Аленьким Цветочком и Коньком Горбунком никогда не зарастает и 

ждет… 

  

ЖАРЬЕ ТЕЛО (стихия Огонь) – это энергетическое Тело человека. В 

сказках его символизирует Жар Птица, которая полыхает всеми Цветами 

Радуги. Исходящий от её оперения свет озаряет всю округу: «Чудный свет 

кругом струится, но не греет, не дымится…» - это описание Жарьего Тела 

святых, у которых огромное Энергетическое Поле. Жарье Тело человека 

может быть размером от 2м до 20км. У современного человека оно в 

среднем от 3 до 7 метров. 

Когда человек находит цветущий Перунов цвет (Папараць кветку) на 

праздник Купалы или Аленький Цветочек - это символические означает, что 

в нем открывается видение Жарьего Тела растений и животных, и мир 

видится более ярким и красивым, как это выразительно показано в фильме 

«Аватар». Аура – это часть Жарьего Тела, которое смогли обнаружить 

ученые. 

Умение управлять Жарьим Телом используется в безконтактном бою, 

лечении на расстоянии и перемещении таких предметов как камни 

для Пирамид или Дольменов. Жарье Тело человека можно легко 

почувствовать, когда в комнату входит большой начальник, ведь, как 
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правило, у него более сильная энергетика. Даже сидя спиной, ощущаешь 

желание встать, или отчитаться перед ним. 

Гармоничное Жарье Тело полыхает всеми Цветами Радуги, но вследствие 

неравномерного развития современных людей, у них преобладают 

определенные цвета. Поэтому разным людям идет одежда разных цветов, в 

зависимости от преобладания какого-либо цвета в Жарьем теле. В 

Ведическое сказочное время люди носят в основном белую одежду 

вследствие гармоничного сочетания всех цветов в своей Жар Птице. 

Жарье Тело управляет полетом Ковра-самолета, Летучего корабля и ступы 

Бабы Яги, то есть, имея сильное и большое Жарье Тело, человек может 

преодолевать силу гравитации и летать наяву. 

В сказках Жар Птица любит питаться Молодильными яблоками, и 

действительно, питание яблоками максимально усиливает энергетику 

человека, делает его сочным, налитым и красивым. Недаром молодых 

цветущих девушек на Руси испокон веков сравнивали с наливными 

яблочками, а многодетных женщин - с плодоносящими яблонями, ведь у них 

есть Энергия Жизни-Жара выносить, родить много чад. Конечно, мы говорим 

о натуральных яблоках, желательно дореволюционных сортов, например, 

словарь В. Даля приводит такие сорта: крымское, черное дерево, выплавок, 

кальвиль, синопское, арапка, аркад, боровинка, малета, коробовка, белая и 

красная анисовка, мирончики, апортовое, антоновка, фонарик или царский 

шип, юрьевское, кривоспица, королевское, восковое, наливное, наливчатое, 

сквозное, белая сквозина, белый налив, скороспелка, плодовитка, 

белобородка, грушевка, перловская бель, павловское, плодовитка, пипка, 

ранета, винный квас, коричневое; в Крыму более французские названья; в 

Астрахани: мамутовские, ранние; поповские, мелкие; навозновские, крупные; 

чернокожие румяные, камышевские, апорт, саратовские, артемьевские, 

закуровские, барановские, царский шип, назыровские и пр.; самые поздние: 

рамза или горьковка; эти и мамутовские лучшие. Титовка - лучшее русское 

яблоко. (см. статью «Яблоки или хлеб») 

У каждого человека в теле есть Три Молодильных Яблока: два глазных и 

эпифиз (третий глаз). Эпифиз внешне так же похож на яблоко сорта 

Синап (или кедровую шишку), выделяет в организм человека 

мелатонин – гормон молодости!!! 

Заметьте, Жар Птица в сказках питается молодильными яблоками. 

Максимальное увеличение выделения мелатонина эпифизом у современного 

человека идет до 5 лет с постепенным затуханием до смерти. Мы считаем это 

неестественным процессом, внедренным современной медициной, наукой и 

религией, приводящим к слишком быстрому старению и смерти (до 1000 

лет). Атака на эпифиз, главным образом, идет через УЗИ, рентген, 

прививки, зубную пасту с фтором и искусственное питание. 

Активизируют работу эпифиза настоящие яблоки, кедровые орехи, 

некоторые волшебные травы (см. книгу «Здравствуй, родина моя»). 

Роль Глазных Яблок не только в созерцании Явного мира, но и 
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поддержании молодости Явьего Тела. В русских народных сказках интересен 

сюжет о молодильных яблоках: «Царь очень устарел и глазами обнищал, а 

слыхал он, что за тридевять земель, в тридесятом царстве есть сад с 

молодильными яблоками и колодец с живой водой» – а секрет омоложения в 

активизации трех своих яблок. Или как вам такая сказка: «Царь дорожил 

яблоней, как своими глазами, и сам не рвал яблок, и другим не давал». 

«Смотри в оба, а зри в три», «Глаза – зеркало души!» - говорит народная 

мудрость. 

Три Молодильных яблока человека – бесценный Дар, который нам предстоит 

открыть в ближайшее время. У С. Есенина – поэта от народа, яблоня 

ассоциируется с радостью: «Все мы яблоко радости носим…». 

Образ Жар Птицы в золотой клетке – это человек в помещении, окутанном 

электрическими проводами с искусственным электромагнитным полем. 

Вначале эпохи Сонного Царства это были просто дома или терема с 

металлическими предметами, которые искажали оперение Жарьего Тела. 

Добыча металлов из земли в Ведические Сказочные Времена не 

практикуется, ибо это насилие над землей и над собой, и выгодно только 

Змею Горынычу. 

Жар Птица, летающая в саду, есть у человека, пребывающего на лоне 

Матушки Природы в естественном биополе Земли. Поэтому первейшее дело 

по восстановлению своего Жарьего Тело – это каждый день от 40 до 60 

минут минимум гулять по природным местам (лес, парк, река, луг) без 

мобильного телефона и электропроводов. Также важно сделать спальню 

без электричества, а в идеале - строить свое Родовое Поместье. 

Сила Соловья РАзбойника, свист которого охраняет Вещие Леса от 

религиозных фанатиков, вырывающих священные дубы с корнем (потеря 

связи с предками), таких как Илья Муромец – в Жарьем Теле. Поэтому 

развитие своего красивого природного голоса и речи – приоритетная задача 

для восстановления, очищения и усиления Жарьего Тела (см. Школа 

Природного Голоса Кирилла Плешакова-Качалина). 

Жарье Тело полностью формируется к трем летам, поэтому детей на 

Руси лишь после этого срока можно было выводить на многолюдные 

собрания, чтобы не повредить их энергетику. 

Одно из важнейших предназначений Жарьего Тела – это согревание и 

обласкивание растений и животных вокруг Человека. Родовое поместье 

занимает минимум 1 гектар, потому что при переезде из города в деревню и 

вегетарианском питании Жарье Тело очень скоро становится размером 50 

метров в РАдиусе, и согревает всю твою семью, животных и растений. 

При умелом использовании Жарьего Тела растения растут значительно 

быстрее как в сказке - не по дням, а по часам. Также улучшается 

микроклимат участка вплоть до повышения температуры во время 

заморозков и привлечения дождей в засушливые периоды. А такие 

случаи уже есть! В родовом поместье Жарье Тело мужа пересекается с 

Жарьими Телами жены, детей, животных и растений, и при 



 

474 
  

благожелательной взаимном отношении, значительно увеличивается 

Энергия Радости, Любви и Красоты, что невозможно в городе (горе 

Роду). Когда человек начинает видеть сиянье Жарьих Тел живых организмов, 

как показано в фильме «Аватар», жизнь становится намного более 

Красочной, Радужной и Сияющей – и это наше сказочное будущее.  

  

НАВЬЕ ТЕЛО (стихия Вода) – это Тело сновидений, в котором человек 

каждую ночь отправляется в миры Нави, и вовсю использует свои 

волшебные способности - летает, становится невидимым, меняет форму, 

проявляет безсмертие и так далее. Перетекание одной формы в другую, рябь 

на поверхности воды, наваждение – это мир Нави. Навье тело имеет форму 

человеческого тела. 

В русских народных сказках Навье Тело – это Волшебное Зеркальце, 

которое может показать Прошлое (прошел уже я) и Будущее (буду еще я) и 

то, что происходит в разных местах Мира в Настоящем (на чем стою я). 

Осознанные сновидения – это и есть способность овладения своим Навьим 

Телом, и это путь каждого пробужденного человека. Сегодня это становится 

модной темой, потому что сейчас настает время обретения силы 

гармоничного взаимодействия всех семи тел Человека. 

В русских народных сказках есть образ Сонного Царства, когда Царь идет 

по своему Царству, а все подданные спят. Речь идет о духовном сне, в 

который сегодня погрузилось почти все человечество, и люди, в 

основном, живут без Царя в голове и днем и ночью. Но настает время 

Пробуждения 2012, чтобы ОСОЗНАВАТЬ СВОЮ ЖИЗНЬ днем и ночью, то 

есть сполна пользоваться своим Волшебным Зеркальцем. 

Раньше на Руси окна делали со ставнями, для того чтобы спать в полной 

темноте, ибо сны стираются из памяти, как только солнечный луч попадает 

на сетчатку глаза. А сны очень важно вспоминать после пробуждения и 

анализировать их, так как приключения в мире Нави не менее важны, чем в 

мире Яви. В Ведические времена человек встает до РасСвета (Первого Луча) 

и ложится сразу после Заката (Засыпания Красоты). И возрождение такой 

традиции ждет нашей осознанности. Кто помнит свои сны или записывает 

их, значительно ускоряет свое Духовное Развитие. 

Ведическая традиция – летом спать мало (мир Нави) и кушать много, ведя 

активный образ жизни в Яви, а зимой – спать много, ведя активную жизнь в 

Нави, и кушать мало. Летом – разноцветная жизнь в Яви – акцент внимания 

во внешний мир, зимой – черно-белая жизнь в Яви – акцент внутрь себя. 

Навье Тело в человеке полностью формируется только к семи летам, поэтому 

родителям нужно оберегать ребенка от наваждений до этого возраста, а 

также познакомить с Домовым, Лешим, Водяным, Русалками (девы-птицы), 

Навками (девы водные с хвостами). В сказке герои часто заглядывают на 

Живое Зеркало Воды (колодец, озеро, река), чтобы заглянуть через Навь в 

мир Яви. Сполна владеющий своим Навьим Телом видит Лешего, Кикимору, 

Водяного, Русалок и других сказочных обитателей и сегодня, ибо Сказки 
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Живут Вечно – это сам человек закрывается или открывается их 

Очарованию. 

Тарелочка с голубой каёмочкой (вода) - это тоже одно из описаний виденья 

мира с помощью Навьего Тела.  

 

 

 

КЛУБЬЕ ТЕЛО (стихия Небеса) – это Тело интуиции, прозрения, 

божественного вдохновения. Оно имеет вид серебряного шара в центре 

головы и связано с деятельностью эпифиза, гипофиза, таламуса и 

гипоталамуса, начинает активно структурироваться в семь лет и полностью 

формируется к 12-14 годам. В это время для ясного осознания Пути полезно 

проходить Обряд Имянаречения. 

В русских волшебных сказках Клубье Тело – это Путеводный Клубочек. 

Главному герою его дарит Баба Яга после того как накормила, напоила, в 

баньке попарила и спать уложила. Символически сие означает, что нужно 

привести в порядок Явье (правильное питание, чистая кровь, стройный 

позвоночник), Жарье (высокая энергетика) и Навье (осознанные сновидения, 

умение разгадывать сны), и тогда возможна активизация Клубьего Тела. 

Большинство людей на Земле сейчас живут бесПутной жизнь, ибо их 

Путеводный Клубочек затерялся в лабиринтах эпохи Хитрой Лисицы с 

покровительством Богини Мары (392-2012г.г. н.э.), поэтому рубятся леса, 

сжигается нефть и строятся большие города (горе Роду). 

Посмотрите, как проявляет себя тотем Лисицы. Кинокомпания «XX century 

Fox» (20 век Лисица) снимает самые большие страшилки, новостная 

компания Fox news – образец искажения новостей в угоду властям, Fox Kids 

– самые тупые детские мультики, а еще рекламируется Fire Fox и 

распространяются СуперМаркеты (еда от Богини смерти Мары). 

С запутыванием Путеводного Клубочка многие люди стали несчастливы в 

любви, ходят на нелюбимую работу, идут на преступления и войны ради 

денег, или пытаются забыться в наркотиках, лишь иногда Клубочек дает 

намеки на Путь, и жизнь налаживается. 

На Земле немногие Пробужденные идут за своим Путеводным Клубочком 

по всей жизни и наслаждаются той Божественной Благодатью Приключений 

и Интересной Жизни, которая изначально дана КАЖДОМУ ЧЕЛОВЕКУ НА 

ЗЕМЛЕ. 

В 2012 лето наступает Эпоха Огненного Волка (покровитель - Бог Велес), и 

благоприятное время, чтобы выпустить свой Путеводный Клубочек на волю, 

ведь именно он помогает найти Человеку свое Любимое Дело, Суженную, 

Родовое Поместье и близких по Духу Друзей. Ключевая энергия Велеса – это 

ВОЛЯ, поэтому сейчас так модно становится носить длинные волосы (оси 

воли), появляются новые дети, которые активно проявляют свою волю 

наперекор всему, а взрослые в народных ВОЛнениях по всему миру 

(Америка, Россия, Европа, Египет, Тунис, Ливия) активно хотят выйти из-под 
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контроля Власти Лисы (политиков, банкиров, юристов) к вольной, 

самостоятельной Жизни. А ведь это только цветочки 2011! 

В русских народных сказках Серый Волк (Велес – Вещий Лес) помогает 

Иван-Царевичу поймать Жар Птицу, сохранить Молодильные Яблоки в саду 

Отца и найти жену-красавицу. 

Когда Путеводный Клубочек катится правильно, и Человек идет за ним, то с 

азартом и интересом открывает Тайны Жизни, завязывая и развязывая 

узелки Судьбы – находить свое место, свою любимую, реализовывать свои 

таланты. Когда идешь по Своему Пути в жизни поЯВляются благоприятные 

обстоятельства, неожиданные подарки и всё Ладится (Доля). 

Пребывая в Звездных Мирах до рождения, мы расписываем себе Земные 

Приключения, расставляем Путеводные Камни в ключевых местах жизни, 

завязываем Узелки будущих отношений и событий, выбираем Семью 

родственников и друзей – и входим в Игру Жизни. Земные Игроки с 

активизированным Клубьим Телом осознают свое предназначение на Земле и 

приносят пользу и себе, и людям и всей планете. 

Живой Путеводный Клубочек имеет Узелки на память, о которых 

говориться: «Семейные узы, братские узы, завязал отношения, развязал 

отношения. Завязка сюжета, развязка сюжета. Путеводной нитью через все 

повествование. Вплетать в нить разговора». Когда человек сбивается со 

своего Пути – Путеводный Клубочек спутывается, жизнь превращается в 

борьбу за выживание, суету сует и порчу природных недр Земли (Недоля). 

Клубье Тело усиливается от кедровых орехов и яблок, пищей из своего 

района (50км от местонахождения), регулярной баней и обливанием 

холодной водой (хЛад). Но главной задачей по раскрытию Путеводного 

Клубочка является уменьшение, а лучше прекращение искусственных 

потоков информации (телевизор, компьютер, книги, гуру), которые и 

спутывает Клубок человека. 

Далее - регулярное слушание птиц, шума леса, моря, вдыхание аромата 

цветущих деревьев и трав. Клубье Тело питает Тишина, Мир и Покой, в коих 

жизненно важно периодически пребывать в одиночестве. 

Почему люди так любят искать клады и сокровища, смотреть 

приключенческие фильмы и читать сказки? Потому что, по сути, 

человеческая жизнь – это постоянные поиски К-Лада – вначале надо найти 

свои таланты и проявить их через скЛадный Труд, найти свое Ладное место в 

Жизни, найти Родовую Землю для дома и сада, найти свою Ладушку-

красавицу, и потом со Звездных Путей притянуть своих Родичей в качестве 

Ладных Детей!!! 

Жарье, Навье и Клубье Тела развиваются, растут и гибнут вместе со 

смертью Явьего Тела – это основа Земной Жизни. На третий день после 

смерти Явьего Тела отмирает Жарье Тело, к девятому – Навье, к сороковому 

– Клубье. Через год Колобье, Дивье и Светье Тела (Дух и Душа) полностью 

отделяются от Земли и летят к Звездам - в Сваргу Пречистую (Млечный 

Путь). 
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Звездная Жизнь продолжается в Колобьем, Дивьем и Светьем Телах. Душа 

ребенка босиком по Звездам бежит к родителям, воплощаясь на Земле, 

обретает Тело с Мечом-кладенцом и Волшебными Палочками, Волшебное 

Зеркальце, Жар Птицу и Путеводный Клубочек, живет с приключениями, а 

после Смерти (смены меры твердо) оставляет их на Земле в Наследство Рода, 

продолжаясь в Детях. И снова направляется в Звездный Путь в Миры сияния 

Колобка, Дива Дивного и Света Белого. 

Наша Система Ярилы-Солнца – это и есть сказочные Три-Девять Земель 

(планет). Солнце является восьмой Звездой созвездия Стожар (Плеяды) и 

входит в состав Сварги Пречистой (Млечного Пути). Путешествие за Три-

Девять земель - это путешествие за пределы Ярилы-Солнца (Солнечной 

Системы) в просторах Сварги Пречистой. Там люди летают как светящиеся 

шары (в Колобьем, Дивьем и Светьем Телах), воплощаясь на разных Землях 

(планетах) в зависимости от своих желаний. 

В ближайшие лета мы намного больше почувствуем воздействие Стожар – 

по-древнерусски Волосынь. Волосыни (звезды Велеса) в письменных 

источниках упоминаются уже у Афанасия Никитина в XV веке: «на Великий 

же день Волосыни да Кола в зорю вошли, а Лось головою стоит на восток» 

(Кола – Большая Медведица, представляемая в виде повозки, а Лось – 

архаическое название Полярной звезды). Сивмолично, что в русских 

средневековых текстах семь звёзд Плеяд называются Рожаницами, так как 

они рождают световые тела человека.  

  

КОЛОБЬЕ ТЕЛО (стихия Солнце) – это Тело Интеллекта. Золотой 

сияющий шар вокруг головы человека, связан с деятельностью больших 

полушарий, как логического, так и творческого. 

Колобье тело есть у всех Русичей в спящем или пробужденном состоянии. 

Все люди видели его в церквях на иконах как нимб вокруг головы Святых. 

В русских волшебных сказках Колобье Тело символизирует Колобок. 

Вспомним начало сказки: 

Жил-был старик со старухою. Однажды просит старик: - Испеки, старуха, 

колобок. - Из чего-печь-то? Муки нету. - Э-эх, старуха! По коробу поскреби, 

по сусеку помети; авось муки и наберется. Взяла старуха крылышко, по 

коробу поскребла, по сусеку помела, и набралось муки пригоршни с две. 

Замесила на сметане, изжарила в масле и положила на окошечко 

постудить. Колобок полежал-полежал, да вдруг и покатился — с окна на 

лавку, с лавки на пол, по полу да к дверям, перепрыгнул через порог в сени, из 

сеней на крыльцо, с крыльца на двор, со двора за ворота, дальше и дальше. 

Так вначале из Звездного Света (образы муки, сметаны, масла) наши 

Небесные Прародители (старики), живущие на Млечном Пути (небесное 

молоко) слепили и испекли в Небесном Огне Колобье Тело Человека. Белая 

сметана и Желтое масло – это виды Светоносных Космических Энергий 

Млечного Пути, которые добавляли в Колобок. Дальше показывается 
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путешествие Колобка от центра Млечного Пути (Сварги Пречистой) через 

Плеяды (Стожары) и Солнце (Ярило) на Землю. 

Так как сказка «Колобок» составлялась волхвами для Эпохи Лисицы, то 

дальнейшая разгадка сказки идет именно в этом ключе. На своем Пути 

Колобок встречает Зайца, Волка. Медведя и Лису, что символизирует разные 

испытания Колобьего Тела (интеллекта) в Эпоху Лисы – время хитрости, 

обмана и подмены этических ценностей на догматические. 

Колобок гордится своим умом и ловкостью, полагая, что справится со всеми 

испытаниями. Вначале он встречается с Зайцем и поет ему свою песенку: Я 

по сусеку скребён, на сметане мешон, Я в масле пряжон, на окошке стужон; 

Я от дедушки ушел, я от бабушки ушел, (описание Звездного 

Происхождения) От тебя, зайца, не хитро уйти! И покатился себе дальше; 

только заяц его и видел! 

Заяц в русских народных сказках выступает как трусливое, но, в, тоже время, 

добросердечное животное (сказка «Заячья избушка»). Встреча с Зайцем – это 

испытание на трусость, которое русский народ запросто прошел, и при этом 

показал себя добросердечным и миролюбивым. Встреча с медведем, 

хозяином леса – это испытание на жажду власти. Встреча с волком (воля 

вольная) – испытание на неприятие любой формы рабства. Все это мы 

доблестно прошли! 

А вот встреча с Лисой, которая в наших сказках символизирует хитрость и 

обман, не прошла для Колобка даром – его съели. 

Катится, катится колобок, а навстречу ему лиса: - Здравствуй, колобок! 

Какой ты хорошенький! (берет лестью) А колобок запел: Я по сусеку 

скребён, на сметане мешон, Я в масле пряжон, на окошке стужон; Я от 

дедушки ушел, я от бабушки ушел, Я от зайца ушел, я от волка ушел, От 

медведя ушел, От тебя, лиса, и подавно уйду! - Какая славная песенка! — 

сказала лиса. - Но ведь я, колобок, стара стала, плохо слышу; сядь-ка на мою 

мордочку, да пропой еще разок погромче (библейские мотивы). Колобок 

вскочил лисе на мордочку и запел ту же песню. - Спасибо, колобок! Славная 

песенка, еще бы послушала! Сядь-ка на мой язычок да пропой в последний 

разок, - сказала лиса и высунула свой язык. Колобок сдуру прыг ей на язык, а 

лиса - ам его! - и скушала (русская наивность). 

Гордость Колобка довела до глупой самонадеянности и его съели, так 

интеллект русского народа в Эпоху Власти Лисицы был сильно поврежден. 

Нашими князьями стали обманщики, а из РОДного дома и сада люди 

переселились в города (Горе Роду) и стали рубить лес, засевать все злаками и 

обмениваться золотыми монетами. 

Хватит быть наивными - наши Небесные Старик со Старухой 

(Сияющие Твердо Ра Красотой) ждут от нас Здравомыслия, что означает 

иметь Здоровое Тело (жить в родовом поместье, а не в городе), 

Радостную Душу (трудиться во Славу Рода, а не работать на дядю) и 

Бодрый Дух, проявляя мудрость в делах Земных и Небесных. 
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А Лису давайте оставим в покое и проигнорируем, ибо Власть Рыжих 

держится на том, что мы играем в их хитроумные игры – работа, деньги, 

государство, пенсия, рабство. У нас есть Своя Игра – труд, семья, 

праздники. 

В ведические времена сказку про Колобка, конечно, рассказывают совсем по-

иному, потому что никто его не съедает – люди дружат со своей головой. 

Ослабление Колобьего Тела связано со стрижкой волос, их окрашиванием, 

бритьем бороды и усов, нанесением косметики на кожу лица, ношением 

сережек, а главное с прекращением Крамолы. 

Крамола (Къ Ра молва) - молитва к Ра, Изначальному Свету. 
Сильное Колобье Тело формируется, когда человек живет с солнечными 

ритмами – встает Рано, до восхода солнца вместе с птичками, и ложится 

сразу после Заката. Утреннее приветствие Ярилы-Солнца с поднятыми 

руками (руна «Ман», антенна) обеспечивает человека светоносными 

новостями и энергией из Сварги, Стожар, Солнечной системы на грядущий 

день, ибо Настоящий Человек живет, как в Небесном, так Земном Мире 

Единовременно. Поэтому русские волшебные сказки так насыщены 

путешествиями за Три-Девять Земель, то есть за пределы Солнечной 

Системы. Это происходит в Колобьем, Дивьем и Светьем Телах. 

Космические техногенные корабли - это игрушки людей со съеденными 

Колобками – Материалистов Седьмого Дня (секта Наука). Вечерние проводы 

Солнца – это отчет Яриле о добрых и созидательных делах во Славу Рода, 

сделанных в течение дня. Так как современные люди почти не делают таких 

дел, то им стыдно отчитываться перед солнцем вечером. 

Конечно, со съеденным Колобком нам, Русичам и Славянам, сегодня 

кажется, что мы только земляне и наше дело - зарабатывать на хлеб 

насущный и кормить семью, бороться с евреями, критиковать 

государственную антирусскую власть. Но при восстановлении Яркого и 

Солнценосного Колобьего Тела, можно почувствовать, что наши 

возможности по Возрождению Земли Русской гораздо шире, а паразитов 

можно стряхнуть как комаров. 

Как это сделать поймет каждый Русич, когда займется искренней Крамолой и 

станет Солнценосным, Благодатным и Любвеобильным ЧелоВеком, который 

привнесет Гармонию на десятки и сотни верст вокруг себя. С автоматами и 

пистолетами бегают люди, погруженные сознанием в Материю (Матрицу), 

их эффективность по наведению порядка на Земле гораздо ниже, чем 

Солнечного Ведрусса проводящего Потоки Небесного Света из Сварги, 

Стожар и Солнца через свой Колобок на Землю, одухотворяя Земной Мир. 

Это образно и красиво показано в фильме «Селестинские пророчества». 

Крамола для усиления Колобьего Тела – это Славление Солнца, Слияние с 

его Светом. 

  

ДИВЬЕ ТЕЛО (стихия Звезда) – это Тело превращения, Душа. Владея 

возможностями этого тела, Человек может превращаться в Сокола, Волка, 
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Медведя, увеличивать свое Явье тело до Небес или уменьшать его, 

становиться невидимым. Это тело Кудесника и Волшебника на Земле. 

В русских народных сказках его символизирует добрый дядька, птица или 

другой помощник, который неожиданно появляется в самой трудной 

ситуации и помогает главному герою Волшебным способом. 

Усиливает Дивье тело Крамола (К РА моленье, чтение Гимнов Богам)  
перед своей Путеводной Звездой (Звездной Родиной), с которой Человек 

прилетел, и всегда имеет Светоносную сВязь.  

  

СВЕТЬЕ ТЕЛО (стихия Бог) – это Тело Бога, Божественный Огонь, Дух. 
В сказке про Колобка, в более широком понимании, мука – это Светье Тело 

(изначальный свет Ра), сметана – Дивье тело (сияние Звезд), а масло – 

Колобье тело (сияние Солнца). 

Светье Тело в сказках символизирует Энергия Любви и Доброты, которая 

окутывает главного героя в определенных ситуациях и позволяет 

почувствовать и принять Божественную Благодать. 

Светье Тело – это самая тонкая и светлая одежда Живатмы (Вечного Я). 

Крамола для усиления Светьего Тела – это Славление Центрального 

Солнца (Сварога) Сварги Пречистой. 
В Русской Бане мы очищаем и заряжаем Явье, Навье, Жарье и Клубье 

Тела, а в искренней Крамоле – освящаем Колобье, Дивье и Светье Тела. 

Таким образом, у каждого Человека, выросшего на Русских Народных 

Сказках, есть свой Меч-кладенец, Волшебная палочка, Путеводный 

клубочек, Волшебное зеркальце, Молодильные яблоки, Кощей и Баба Яга, 

Жар птица и Колобок, Богатырский конь и Змей Горыныч, но чтобы это 

почувствовать их нужно проснуться из научно-религиозного забытья. 

Современные люди настолько поверили в белки, жиры, углеводы, что 

потеряли Скатерть-самобранку, настолько поверили в законы Ньютона 

и всемирного тяготения, что потеряли Ковер-самолет и ступу Бабы Яги, 

настолько поверили в учебники по истории, астрономии и математике, 

что их собственный Колобок укатился очень далеко, настолько поверили 

в карьеру, деньги и телевизор, что Путеводный клубочек запылился в 

задворках сознания, а Библия, Коран, Бхагават Гита, заменили Живую 

Глубинную Книгу. Научные и религиозные догматы - это и есть Сонное 

Царство, и там, где они руководят – русской сказки нет! 

Дар-Ра-гие Русичи, приглашаю всех в Волшебную Русскую 

Сказку – она живее всех живых, и готова вновь принять нас на 

Царство, подарить Жену-красавицу в Расписном Тереме с 

Яблоневым садом, Молочные реки с Кисельными берегами, 

Сказочные Приключения и дружбу с Бабой Ягой, Василисой 

Премудрой, Еленой Прекрасной, Кощеем Безсмертным, 

Иваном Царевичем и Серым Волком!!!  
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Да здравствуют Сказочные Времена!!!Волшебную Сказку – в каждую 

семью!!!Чтобы расцвела Русь – Родина моя!!! 

 Святозар Рассветный май 2011 

 

КЛЮЧИ К ВОЛШЕБНЫМ СКАЗКАМ СЛАВЯНО-АРИЕВ 
А.В. Трехлебов 

Кощуны Финиста Ясного Сокола России 
 

Слово сказаний живых,   

Мощное, вечное слово,   

Светлый, кипучий родник,   

Кладезь богатства родного.  

Народное творчество. 

 

Русские народные сказки являются наследственной сокровищницей 

духовного опыта наших предков, их знания законов и бытия миров Приви, 

Слави, Яви и Нави. Для сведущего человека эти сказки предстают 

неисчерпаемым кладезем мудрости, позволяющей людям осознать 

сокровенную глубину жизни Русского народа. 

При внимательном прочтении и исследовании волшебных сказок выявляются 

8 смысловых уровней. Эти уровни рассмотрел в своих трудах со своей точки 

зрения В.Я. Пропп. 

 

ЗАПРЕТ  

В русских народных сказках запрет нарушения законов пяти стихий 

Природы огня, воздуха, воды, земли и эфира (мысли) представлен в виде 

запрета света, взгляда, пищи, соприкосновения с землёй и общения с 

людьми. Установление запрета одно из условий сказки; с его нарушения 

начинается развитие действий. 

 

БЕДА  

Вследствие нарушения запрета начинается беда («без еды» голод), то есть 

испытание, заканчивающееся всегда благом. Для того, чтобы беда миновала, 

необходимо кому-то отправиться в путь, а для этого требуется снаряжение. 

 

СНАРЯЖЕНИЕ ГЕРОЯ В ПУТЬ  

Снаряжение состоит из палицы-посоха, пищи и обуви умственного оружия, 

умения питаться праной космической силой и способности выхода при 

жизни из мира Яви. 

 

ПОЛУЧЕНИЕ ВОЛШЕБНОГО СРЕДСТВА  

Достичь цели герою помогают волшебные подарки и помощники. 

Обычный даритель в сказках, это Баба-Яга («баба» уважаемый; «ягья» 

жертва, «йога» связь со Всевышним Богом). 
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Существует три разных Яги: 

Яга – д а р и т е л ь н и ц а старушка, или бабушка-задворенка (иногда бывает 

старик или животное), то есть помощь предков. 

Яга – п о х и т и т е л ь н и ц а устраивает более серьёзные испытания, после 

которых герои обретают определённый опыт и становятся лучше, 

совершеннее. Например, испытание Навью, то есть смертью. На санскрите 

бог Смерти именуется «Яма», его представительница Баба-Яга костенога, 

такие же костяные ноги (т.е. копыта) имеют черти, Пан, фавны и иные 

представители мира Нави. Соединение образа Яги с образом Смерти привело 

к подмене её костяной ноги ногой скелета. 

Яга-в о и т е л ь н и ц а наказывает героя за неправильные действия, то есть 

направляет на путь истиный. Она служитель Закона Кармы и представитель 

пограничной силы Слави, Яви и Нави. 

Следует отметить, что нет ни одной древней сказки, где бы Баба-Яга съела 

ребёнка или человека она только лишь пугает их, испытывает и обучает. 

Жестокость Бабе – Яге приписали пришедшие на Русь христиане. 

 

ОБРЯД ПОСВЯЩЕНИЯ  

Герой должен пройти обряд, который представляет из себя дорогу через 

«дремучий лес» («дрёма» сон; «лес» лез), то есть выход в Навьем 

(астральном) теле в мир Нави. 

На границе между Явью и Навью миром мёртвых, стоит сторожевая застава 

избушка. 

ИЗБУШКА НА КУРЬИХ НОЖКАХ  

Вход в избушку только из мира мёртвых Нави. 

Развернув её с помощью заклинания «ко мне передом, к лесу задом» и войдя 

в неё, герой после испытания вылетает из избушки на коне, то есть в 

духовном (Дивьем) теле, или на орле, или превратившись в орла, то есть 

становится «парамахамсой» («высоколетящим лебедем» вознесённой 

душой). 

Следует отметить, что сквозь избушку («клеть» т.е. тело) проходит лишь тот, 

кто знает названия её частей: порога, замка, пола, печи, двери, косяка и окна, 

то есть владеет знаниями и качествами энергетических центров человека. 

Вошедшего в избушку Баба-Яга спрашивает о цели посещения: «Дело 

пытаешь или от дела лытаешь?» Герой же не говорит сразу об этом, а 

требует: «Чего кричишь? Ты прежде напои-накорми, в баню своди, да после 

про вести и спрашивай». Именно это и смиряет Бабу-Ягу, ибо вкусивший 

пищи мёртвых (т.е. праны) навсегда причисляется к их сонму. Отсюда запрет 

прикасания живых к этой пище. Требуя еды, герой тем самым показывает, 

что он не боится этого. 

Живой человек для Бабы-Яги невидим, она или выслушивает, или 

вынюхивает пришельца. Как мёртвых могут видеть лишь особо 

подготовленные для этого люди (например, шаманы), так и среди мёртвых 

могут видеть живых лишь их «шаманы», например, гоголевский Вий. 
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Нави узнают живых людей потому, что они пахнут, смеются, зевают и спят. 

Отсюда вытекают соответствующие испытания. 

 

ИСПЫТАНИЕ  

Оно заключается в выполнении задачи: «Пойди туда, не знаю куда, принеси 

то, не знаю, что». Страна, куда посылается герой, есть «тридевятое царство, 

тридесятое государство», то есть мир Слави. Находится оно в иных 

пространственно-временных измерениях, а «принеси то, не знаю что» 

является овладением своим духовным (Дивьем) телом, имя которого 

запретно и высказывается не прямо, а иносказательно. 

Для доказательства своей духовной силы герой должен справиться с задачей, 

которая обычно излагается так: «Елена Прекрасная приказала выстроить себе 

храм о двенадцати столбах, о двенадцати венцах… будет ждать жениха, 

удалого молодца, который бы на коне-летуне с одного взмаха поцеловал её в 

губки»; «Кто в третьем этаже мою дочь Милолику-царевну с разлету на коне 

поцелует, за того отдам её замуж»1. 

Очень часто испытание состоит из трёх задач в различных соединениях, 

например: насадить чудесный сад; за ночь посеять, вырастить и обмолотить 

хлеб; построить за ночь золотой дворец и мост к нему. Эти задачи иногда 

сочетаются с заданием объездить или укротить коня и другими: «Смотри, 

чтоб завтра к рассвету на седьмой версте на море стояло царство золотое и 

чтоб оттуда до нашего дворца сделан был мост золотой, тот мост устлан 

дорогим бархатом, а около перил по обеим сторонам росли бы деревья 

чудные и певчие б птицы разными голосами воспевали. Не сделаешь к 

завтрему велю четвертить тебя». Естественно, что справиться с такой задачей 

может лишь тот, кто владеет законами иных миров, то есть имеет 

высокоразвитое Дивье тело. 

В одной из сказок Северной Америки говорится, что мальчик десять раз 

уходил на небо и всякий раз он что-нибудь оттуда приносил: птицу, ягоды, 

животных и т.д. В десятый раз он исчезает совсем и больше не возвращается. 

Все его оплакивают, а его мать видит сон: «Матери показалось, что во сне 

она видит великолепный дом, но, проснувшись, она увидела, что – то, что 

она считала сном, было действительностью. Дом стоял тут же, а её сын 

Мелиа сидел перед ним». Она будит мужа, они смотрят на дом, бегут к нему, 

но по мере того, как они к нему приближаются, дом удаляется от них, «и 

наконец они увидели, что в действительности он был наверху, на небе. Тогда 

они сели и заплакали, и стали петь: «наш сын на небе, он играет с луной». 

Племянница предлагает «заставить его явиться в наших плясках». С тех пор 

                                                           
1  А.Н. Афанасьев «Народные русские сказки». М., 1957. 
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пляшут «пляску Мелии»2. Примерно то же происходит и с русским Емелей. 

Обладая соответствующими качествами, русские сказочные герои переносят 

дворец в яйце: «И вот, конешно, оне вышли с этого пира, отвела она его на 

хорошую площадь, он яичко разбил и образовался дворец, и всё в этом 

дворце было по-старому, как на той горе»3. 

Те же представления ясно выражены в состязаниях в стрельбе. На первый 

взгляд, всё дело в тяжести, огромности оружия, в тугости лука, как в 

«Одиссее». В афанасьевской сказке этот лук несут 40 человек, помощник же 

героя (Дивье тело) его ломает; в другой сказке лук везут 6 волов, а стрелу три 

пары4. Но дело не только в том, чтобы выстрелить из такого орудия, а в том, 

чтобы выстрелить из одного царства в другое, то есть из этого мира в иной. 

Царевна, например, посылает герою через посыльного железную булаву в 

три пуда весу. Герой тужит: «Как её за тридевять земель в тридесятое 

царство забросить?». Эту задачу легко решает волшебный помощник героя, 

его дядька (т.е. Дивье тело): «Дядька рассмеялся, схватил булаву одной 

рукой, размахнулся три раза и бросил в тридесятое царство: с гулом полетела 

она через горы и долы и так тяжело упала на терем королевы, что весь дворец 

пошатнулся»5. 

В другой сказке то же самое происходит со стрелой: «А в Индейском 

королевстве королевна была сильная волшебница, и было у неё обещание 

такое: «Если я пришлю к тебе лук и стрелу, которая ещё не стреляна, 

попробовать её. Если ты выстрелишь, дашь мне о том знать, то иду за тебя 

замуж». Лук и стрелу везут на волах. «Вдруг Иван Дорогокупленный (Дивье 

тело) взял, натянул лук, направил стрелу. Стрела полетела в Индейское 

царство и сшибла второй этаж у королевского дворца»6. 

Но овладение могуществом мистическими способностями Дивьего тела есть 

не цель, а средство для осуществления главного подвига русского героя 

змееборства. 
                                                           
2  F. Boas. The social organization and the secret societies of the Kwakitl Indians.In Report of the U.S. 

natural museum for 1895. Washington, 1897. P.413-414. 

 

3  «Сказки М.М. Коргуева», кн.1. Петрозаводск, 1939. 

 

4  И.А. Худяков «Великорусские сказки», вып.1-3. М., 1860-62. 

 

5  А.Н. Афанасьев. Указ.соч. 

 

6  И.А. Худяков. Указ.соч. 
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ЗМЕЕБОРСТВО  

Все древние русские сказки, описывающие облик змея, говорят о том, что он 

может летать, крылья его огненные. Когтистые лапы и длинный хвост с 

остриём излюбленная деталь лубочных картинок в сказках, как правило, 

отсутствуют. Постоянной чертой змея является его связь с огнём: 

«Поднималась сильная буря, гром гремит, земля дрожит, дремучий лес долу 

преклоняется: летит трёхглавый змей», «Летит на него лютый змей, огнём 

палит, смертью грозит», «Тут змей испустил из себя пламя огненное, хочет 

сжечь царевича». 

В этом змее узнаётся змей Кундалини духовная сила человека. Его 

постоянная угроза: «Я твоё царство (т.е. тело) огнём сожгу, пеплом развею». 

В русских народных сказках змей является охранителем границы в Царство 

Небесное. Сама граница описывается как огненная река, называемая 

Смородинка («мор» смерть, «один» один; то есть смерть одна). Через неё 

ведёт мост, называемый «калиновый» (на санскрите «кали» злосчастный), то 

есть на эту границу может ступить только тот, у кого яйцехоре («семя 

дьявола» капля Причинной материи) проявилось в полной мере. Перейти же 

через мост сможет тот, кто убьёт змея (яйцехоре), то есть победит всю свою 

скотскую стихию. 

При встрече со змеем героя поджидает опасность сна, засыпания, то есть 

наваждения морока: «Царевич стал по мосту похаживать, тросточкой 

(основным восходящим каналом силы Кундалини, идущим по центру 

позвоночника человека) постукивать, выскочил кувшинчик (мистические 

способности, проявляющиеся по мере подъема Кундалини) и началперед ним 

плясать; он на него засмотрелся (увлёкся мистическими способностями) и 

заснул крепким сном (т.е. «впал в прелести»). Неподготовленный человек 

засыпает, истиный герой никогда: «Буря богатырь наплевал (не увлёкся 

этими способностями), нахаркал (привёл их в «хару», уравновесил) на него и 

разбил на мелкие части». В сказке, записанной на Онежском заводе, мать 

змеев, помогающая героям, говорит им: «Теперь вы отправляйтесь в 

дорогу… Ну, только спать не ложитесь у моря, а то мой сын будет лететь и 

увидит коней и вас, и вы будете спавши, вы будете побижены, а если не 

будете спать, то он с вами ничего не сделает, не осилеет он вас двоих»7. 

Змей безсмертен и непобедим для непосвещённого, его может уничтожить 

только определённый герой: яйцехоре может быть побеждено лишь тем, в 

ком оно находится «Во всём свете нет мне другого соперника, кроме Ивана-

царевича, да он ещё молод, даже ворон костей его сюда не принесёт». 

Змей никогда не пытается убить героя оружием, лапами, или зубами он 

пытается вбить героя в землю (т.е. в грех) и этим его уничтожить: «Чудо-

                                                           
7  Песни и сказки на Онежском заводе. Петрозаводск, 1937. 
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юдо8 стал одолевать его, по колено вогнал его в сырую землю». Во втором 

бою «забил по пояс в сырую землю», то есть с каждым боем в человеке всё в 

большей мере начинает проявляться грязь (сырая земля) яйцехоре. Змея 

можно уничтожить только отсечением всех его голов, то есть победой над 

своими чувствами. Но эти головы имеют чудесное свойство они вновь 

вырастают, то есть власть чувств увеличивается при их удовлетворении: 

«Срубил чудо-юду девять голов; чудо-юдо подхватил их, чиркнул огненным 

пальцем головы опять приросли»9. Только после того, как огненный палец 

(похоть) отрубается, герою удаётся срубить все головы. 

 

Зная зависимость духовного развития от овладения своими чувствами, 

наши предки дали нам следующее наставление: 

 

Где чувства господствуют там вожделенье,  
А где вожделенье там гнев, ослепленье,  
А где ослепленье ума угасанье,  
Где ум угасает там гибнет познанье,  
Где гибнет познанье, да ведает всякий  

Там гибнет дитя человечье во мраке! 
 

А тот, кто добился над чувствами власти,  

Попрал отвращенье, не знает пристрастий, 

Кто их навсегда подчинил своей воле - 
Достиг просветленья, избавясь от боли, 

И сердце с тех пор у него безпорочно, 
И разум его утверждается прочно. 
 

Вне йоги к разумным себя не причисли: 

Вне ясности нет созидающей мысли; 

Вне творческой мысли нет мира, покоя, 
А где вне покоя и счастье людское?  
ТАМ РАЗУМ И МУДРОСТЬ,  

ГДЕ ЧУВСТВА В НЕВОЛЕ. 
 

 

Третий бой самый страшный. Особым условием последнего боя является то, 

что убить змея может только чудесный помощник героя его Дивье, духовное 
                                                           
8  Чудо-юдо «уд» мужской половой член; т.е. главным противником героя является похоть. 

 

9  А.Н. Афанасьев. Указ.соч. 
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тело: «Богатырский конь бросился на побоище и начал змея зубами грызть и 

копытами топтать. …Жеребцы прибежали и вышибли змея из седла 

вон…Звери бросились на него и разорвали в клочки». «Одна лошадь 

поднялась на дыбы и змею на плечи взвалилась, а другая по боку ударила 

копытами, змей свалился, и лошади притеснили змея ногами. Вот лошади-

то!» 

Бой, конечно, кончается победой героя. Но после боя нужно выполнить ещё 

одно дело: змея нужно окончательно уничтожить, то есть необходимо 

преобразование тел человека в Светье тело (тело Света) чистой добродетели: 

«А туловище скатил в огненную реку»; «Все части подобрав, сжёг, а пепел 

развеял по полю»; «Наклал костёр, сжёг змея в пепел и пустил по ветру». 

Поясняя эти волшебные сказки, Славяно-Арии подготавливают своих детей к 

поиску Царства Небесного к достижению полного совершенства через 

обретение тела Света. 

В соответствии с Ведическим мировоззрением учил и Иисус Христос:  

 

«Наипаче ищите Царствия Божия, а всё остальное приложится вам»;  

 

 

«Как молния, сверкнувшая от одного края неба, блистает до другого края 

неба, так будет Сын Человеческий в день Свой»;  

 

ибо  

 

«Царствие Божие внутри вас есть»10;  

 

 

«Ибо все вы сыны света»11;  

 

 

«Вы боги, и сыны Всевышнего все вы»12.  

 

Ведическое мировоззрение всегда было источником силы духа России. Лишь 

Ведическая культура, содержащая многотысячелетний опыт борьбы со злом 

                                                           
10  Лук. 12.31; 17.24; 17.21. 

 

11  1-е Фес. 5.5. 

 

12  Пс. 81.6. 
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как в душе отдельного человека, так и в области общественной, 

государственной обладает необходимой духовной силой для успешной 

организации этой борьбы. Не пользоваться этим опытом теперь, когда его 

забвение привело Россию на край гибели, безнравственно и преступно. 

Воскрешение Ведического мировоззрения есть ныне вопрос жизни или 

смерти. И помня то, что РОССИЯ ВСЕГДА ОПРЕДЕЛЯЛА СУДЬБУ ВСЕГО 

ЧЕЛОВЕЧЕСТВА, ВОПРОС ЭТОТ ПРИОБРЕТАЕТ ВСЕЛЕНСКОЕ 

ЗНАЧЕНИЕ. 

 

 

ВЕЛИЧИЕ КАЖДОГО НАРОДА   

ОБУСЛОВЛЕНО ЕГО СОЗИДАТЕЛЬНЫМ ТРУДОМ НА БЛАГО РОДА   

И ДРУЖЕСКИМ ЕДИНСТВОМ С ДРУГИМИ РОДАМИ И НАРОДАМИ,   

И ЕЖЕЛИ ВСЕ РОДЫ БУДУТ ЖИТЬ   

В ЕДИНСТВЕ, БЛАГОСТИ И ВЗАИМОУВАЖЕНИИ,   

СОЗИДАЯ ДЛЯ БЛАГА СВОИХ ПОТОМКОВ   

ВО СЛАВУ БОГОВ И ПРЕДКОВ СВОИХ,   

ТО НИКАКАЯ ТЁМНАЯ СИЛА…   

НЕ СМОЖЕТ ОДОЛЕТЬ СЕЙ ВЕЛИКИЙ НАРОД.   

Слово Мудрости Волхва Велимудра. 

Славяно-Арийские Веды. Кн.2. 

 

Доконает нечисть или тать,  

Но судьбы не изберу иной.  

Умирать, так умирать, Россия-Мать, с тобой,   

И с тобою Финистом из пепла встать.  

Ведагоръ. 

 

 

Образо – Ваяние (школа).  
Истинный Мастер —не тот, у кого больше учеников, а тот, кто сделает Мастерами большинство из них. 

 Истинный лидер — не тот, у кого больше последователей, а тот, кто воспитает лидеров из большинства. 

 Истинный король — не тот, у кого больше подданных, а тот, кто взрастит из них королей. 

 Настоящий учитель — не тот, кто больше всех знает, а тот, кто побудит к познанию остальных. 

 И настоящий Бог — не Тот, у Кого больше всех служителей, а Тот, Кто больше всех служит, тем самым 

делая Богами, всех, остальных.                                                                                                  (Беседы с Богом. Уолш Н.Д.) 

                   

            Переходим к важной теме, очень важной, потому как чему нас научат 

с детства – с тем мы и пойдём по жизни, так мы и будем поступать с другими 

и с собой. В посланиях выше сказано, что бы родители сами воспитывали 

своих детей и не доверяли воспитание постороннем дядям и тётям, 

особенно в садиках и школах, где есть сейчас определённая система 

воздействия на мозг ребёнка, где есть учителя, специально подготовленные с 

определённым направлением обучения в училищах, ВУЗах, Колледжах, 

Университетах…  (о чём и сами не понимают), где ничего не говорят о том, 



 

489 
  

как устроено Мироздание, о Вселенских Кононах и Ведических Заповедях, о 

том, что случится в жизни человека, если он откажется жить по Законам 

Предков и многое, многое, другое – то, что нам жизненно необходимо, 

жизненно важно, то что нас учит, как создать счастье и благополучие в семье 

и в жизни. А то, что нам в жизни не нужно, детям преподают в широком 

масштабе и, что из этого получается, уже говорено и видно воочию.  

   Когда – то скачал из интернета эту статью, жаль автора нет, теперь она 

пригодилась для книги и освещает часть того, чему учат в школах детей и к 

чему их готовят в будущее, а ниже в главе о евреях, там освещаются 

конкретные планы на нас, и в особенности на детей, где в школах изменяют 

им мировоззрение через диструктуризацию мозга, 

применяя для этого искажённые программы 

обучения по предметам физики, литературы, 

химии, математики и других предметов. 
Из интернета:  

Научи хорошему.  

Культивирование тупости.  

Все россияне помнят времена, когда они 

смеялись над шутками Михаила Задорнова про 

тупых американцев. Зрители наполнялись 

национальной гордостью из-за кажущегося интеллектуального 

превосходства над невежественной и деградирующей нацией, смотрящих 

реслинг и поедающих биг-маки. И вот, с нами случилось то, что мы 

презирали – эпидемия тупости пришла в Россию.  

Казалось бы – зачем государство поддерживает и еще старается опустить и 

без того низкий интеллектуальный уровень населения, ведь его экономико-

промышленный, научный и культурный прогресс напрямую зависит от 

состояния умов сограждан? Отчего непосредственно в ту эпоху, когда у 

жителей планеты возникло столько средств и возможностей для образования 

и творчества, мы видим такой поток тупости в кино, в сети и на ТВ?  

Но разберем все по полочкам.  

Шевелить мозгами – это в какой-то степени труд, расходующий энергию, а 

напрягаться некоторым людям лень. Нервное напряжение в голове вызывает 

усталость и дискомфортные ощущения. А поэтому вместо чтения умных 

книг или полезного созидания многие выбирают посидеть перед телевизором 

или в Интернете.  

Невежество и капитализм идут рука об 

руку. СССР шел по другому пути – 

население старались всесторонне 

образовывать, была создана одна из 

лучших в то время систем образования, 

советский народ был одним из самых 

читающих в мире (читали, правда, все подряд запоем, но это уже другая 

история), детей активно привлекали вступать в кружки радиотехников, 
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конструкторов и пр. Однако, развивая просвещение, СССР подрубил сук, на 

котором сидел. Образованные и развитые люди не верили серьезно в идею 

коммунизма, и в нужный момент выступили против существующего режима.  

Капиталисты же хорошо уяснили, что глупый человек гораздо полезнее для 

власти. Он не пойдет бунтовать, когда по телику идет его любимый сериал, 

эпизод «Битвы экстрасенсов» или «Камеди», «Уральские пельмени». Хотя 

его можно заставить ненавидеть власть, показывая ее мнимые или реальные 

преступления через Интернет и накачивая нужными эмоциями, но 

глобальную сеть тоже рано или поздно возьмут под контроль.  

И здесь дело не столько в политике, те, кто стоят на верху экономической 

пирамиды понимают:  

ЧЕМ БОЛЬШЕ ТУПЫХ, ТЕМ ПРОЩЕ НА НИХ ЗАРАБАТЫВАТЬ И 

ЛЕГЧЕ ИМИ УПРАВЛЯТЬ.  

«Американские коллеги объяснили мне, что низкий уровень общей 

культуры и школьного образования в их стране — сознательное 

достижение ради экономических целей. Дело в том, что, начитавшись 

книг, образованный человек становится худшим покупателем: он 

меньше покупает и стиральных машин, и автомобилей, начинает 

предпочитать им Моцарта или Ван Гога, Шекспира или теоремы. От 

этого страдает экономика общества потребления и, прежде всего, доходы 

хозяев жизни — вот они и стремятся не допустить культурности и 

образованности (которые, вдобавок, мешают им манипулировать 

населением, как лишённым интеллекта 

стадом)». © В.И. Арнольд.  

 

Итак, чтобы людьми было легче управлять, их 

нужно отучить много думать. Мышление 

среднестатистического гражданина должно 

оставаться на уровне мышления подростка.  

Как это осуществляется на деле?  

1) Шаблоны и стереотипы значительно облегчают мышление. Чем больше в 

голове трафаретов и общепризнанных точек зрений, тем меньше простора 

для собственной мысли. Особое значение занимает мнение «авторитетов», 

выступающих в СМИ – артистов, спортсменов, политиков, телеведущих: 

если все время слушать их, то не придется трудиться над составлением 

собственного мнения.  

2) Обыватель должен мыслить строго оценочно. Оценки должны носить 

категоричный, однозначный характер: вот это добро, а вот это зло; это 

хорошо, а это плохо; это белое, а это черное – третьего не дано, никаких 

серых оттенков и полутонов.  

3) Чем по сути занимается гражданин, расслабляясь после работы перед 

телевизором? Получает эмоции и ржет. Юмористические передачи (а, 

равно как и смешные картинки и видео, и «высказывания» в Интернете) 

занимают львиную долю досуга обывателей. Однако этот юмор не 
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требует умственных усилий, в основном он плоский (как для детей), или 

пошло-туалетно-матерный (как вариант – «циничный», но тоже тупой). 

Лучший юмор для граждан, это так называемая «ржака» - когда какое-то 

неадекватное действие, не требующее раздумий, вызывает реакцию 

смеха.  

4) На минимизацию привычки мыслить направлена вся многообразная 

индустрия развлечений – по 50 каналов телевидения в каждом доме, 

всевозможные шоу, торгово-развлекательные комплексы, бары, клубы 

и кафе, алкоголь. Чем бы народ не был занят – главное, чтобы не мешал.  

Надеюсь, никто не будет спорить, что «Дом-2», передачи по ТНТ, 

сериалы и музыкальные клипы, а, равно как и кликанье мышью в 

поисках ржаки или половой разрядки на просторах Интернета ну никак 

не развивают интеллект, а наоборот – подавляют желание шевелить 

мозгами.  

Тупость, сексуальное поведение, агрессия и 

эпатаж прославляется в телешоу и комедиях. 

Там наглядно демонстрируется, как это весело и 

прикольно – быть тупым и неадекватным. 

Фрикам достается все внимание. Самый часто 

встречающийся образ в телешоу – это 

истеричный, капризный, гребанутый на всю 

голову человек, что ведет себя нарочито 

эпатажно и требует внимания к себе. Таким фрикам чаще всего хочет 

подражать молодежь – дабы тоже быть «не таким (-ой) как все», 

особенным, популярным. Но это «выделение из серой массы» чаще всего 

заключается в неадекватном поведении, причудливой внешности и странных 

манерах, но отнюдь не в умственных способностях. И, конечно же, для того, 

чтобы «не быть как все», обывателями тратится много денег на покупку 

«эксклюзивной» одежды, аксессуаров, гаджетов и прочего барахла (на что, 

собственно, индустрия и направлена).  

5) Другой насаждаемый «тренд» – ненависть и презрение к окружающим (в 

том числе, кстати, за их «тупость»). Это подстегивает желание выделяться, 

приобретая больше статусных вещей. Чем больше индивиды презирают и 

стремятся унизить друг друга, тем больше они покупают, дабы 

самоутвердиться. Окружающие должны видеться как источник личного 

самоудовлетворения (во всех смыслах слова).  

6) Гражданину неявно внушается, что смысл его жизнедеятельности – в 

демонстрации собственной значимости и постоянном получении допинга 

удовольствия (через потребление, просмотр различных шоу и покупки).  

Будь крутым и больше покупай. Превозносись и получай больше кайфа. 

Телки, бухло, тачки, клубы, бери от жизни все – вот ваш девиз. Триумф ЧСВ 

и неиссякаемого потока эндорфинов.  
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7) Масс медиа должны поощрять и развивать в потребителях те эмоции 

и качества, которые помогут производителям различных товаров и 

услуг хорошо навариться.  

На пример:  

- Алчность, жадность, стремление к халяве;  

- Чувство превосходства, эгоцентризм, нарциссизм, чванство.  

- Агрессия, стремление доминировать;  

- Сексуальный инстинкт, желание выглядеть привлекательно;  

- Желание выделяться, быть особенным, не таким, как все;  

- Стремление быть модным, быть «в тренде», не отставать от жизни, 

чаще менять гардероб и обновлять вещи (комплекс пороков). 

Такие эмоции и стремления в древних культурах принято считать 

низменными, и я с этим соглашусь. Люди, головы которых забиты подобным, 

все чаще напоминают стаи грызущихся животных, чем цивилизованное 

общество. Отсюда мы получаем разобщенных, равнодушных, жестоких друг 

к другу сограждан.  

8) Конечная цель масс – медиа – даже не столь отупление через развлечения, 

сколько формирование потребителя.  

Идеальный потребитель должен быть уверен в своей исключительности, 

быть эгоистичным и самовлюбленным. Его «Я» и его хотелки должны 

быть в центре его вселенной. Поощряется не логическое, а 

эмоциональное отношение к происходящему. Желания человека должны 

затмевать его реальные потребности. Людей стремятся научить сильно 

хотеть новые вещи, даже когда в них нет практической нужды.  

Идеальная масса – та, которая не станет обдумывать призыв, а сразу 

пойдет покупать, повинуясь своим желаниям. 

  

         Хорошая статья, хорошо отражает то, чему учат в наших школах на 

западный манер, ЕГЭ как раз сюда подходит, весь набор пороков, в место 

знания Заповедей Вед – как жить, по совести и другие пустые программы, и 

знания, о которых отзываются хорошо те, кто за этим стоит, те, кто 

специально внедряет массовую тупость в головы детей, убеждая через 

рекламу родителей, что это то, что надо ребёнку в жизни. Почему же в жизни 

происходит на оборот? Диплом, пылится на полке в месте с теми знаниям, 

которые были получены в учебных заведениях. А в жизни оказывается 

востребовано то, что дано Творцом изначально для этого Мира, то, о чём 

говорится в этой книге. И те профессии, дипломы, знания, оказываются 

пустышками по жизни, а оказывается, что можно жить по – другому, без этих 

разрушающих окружающий мир профессий, без бумажных дипломов, а те 

знания, которые получили в этих заведениях, на 80% остаются не 

востребованными в жизни.  
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    Какой смысл тогда в том, что дети учатся, 

получают профессии, дипломы? Может, пора 

пересмотреть обучение? Лучше будет, если, 

родители откажутся отдавать детей на пустое 

обучение, вкладывать в ихний ум то, что ум 

детский калечит. Это хорошо рассказано в статьях 

о планах на славян и в еврейском катехизисе 

ниже, о которых многие знают, но, ничего не 

предпринимают, а молчаливо соглашаются отдавать детей в школы, ВУЗы…  

    А вот, ещё одна статья из интернета, прекрасно показывает то, что может 

получиться из человека, если знания и воспитатель соответствуют 

определённому статусу. Пишу с подоплёкой, в надежде на то, что, когда 

прочтёшь, то поймёшь, какую роль в жизни играет воспитатель (родитель) 

ребёнка, дающий знания (школа), как влияет образ преподаваемого 

воспитателя (родителя), своим поведением, отношением.     

 

ДОМАШНИЙ МАУГЛИ. 

    В 1931 году необычный эксперимент провела семья американских 

биологов — Уинтроп и Люэлла Келлог. Прочитав статью о печальной судьбе 

детей, росших среди животных — волков или обезьян, биологи задумались: а 

что, если сделать наоборот — попытаться воспитать обезьяньего детёныша в 

человеческой семье? Не приблизится ли он к человеку? Сначала учёные 

хотели переселиться со своим маленьким сыном Доналдом на Суматру, где 

нетрудно было бы среди орангутангов найти компаньона для Доналда, но на 

это не хватило денег. Однако Йельский центр по изучению 

человекоподобных обезьян одолжил им маленькую самку шимпанзе, 

которую звали Гуа. Ей было семь месяцев, а Доналду — 10. 

    Супруги Келлог знали, что почти за 20 лет до их эксперимента русская 

исследовательница Надежда Ладыгина уже пыталась воспитывать, как 

воспитывают детей, годовалого шимпанзёнка и за три года не добилась 

успехов в «очеловечивании». Но Ладыгина проводила опыт без участия 

детей, и Келлоги надеялись, что совместное воспитание с их сыном даст 

другие результаты. К тому же нельзя было исключить, что годовалый возраст 

уже поздноват для «перевоспитания». 

Гуа приняли в семью и стали воспитывать наравне с Доналдом. Друг другу 

они понравились и вскоре стали неразлучны. Экспериментаторы записывали 

каждую деталь: Доналду нравится запах духов, Гуа его не любит. Проводили 

опыты: кто быстрее догадается, как с помощью палки добыть печенье, 

подвешенное к потолку посреди комнаты на нитке? А если завязать мальчику 

и обезьянке глаза и позвать их по имени, кто лучше определит направление, 

откуда идёт звук? В обоих тестах победила Гуа. Зато, когда Доналду дали 

карандаш и бумагу, он сам начал что – то карябать на листе, а обезьянку 

пришлось учить, что можно делать с карандашом. 
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   Попытки приблизить обезьяну к человеку под влиянием воспитания 

оказались скорее неудачными. Хотя Гуа часто передвигалась на двух ногах и 

научилась есть ложкой, даже стала немножко понимать человеческую речь, 

она приходила в замешательство, когда знакомые люди появлялись в другой 

одежде, её не удалось научить выговаривать хотя бы одно слово — «папа» и 

она, в отличие от Доналда, не смогла освоить простенькую игру типа наших 

«ладушек». 

   Однако эксперимент пришлось прервать, когда выяснилось, что к 19 

месяцам, и Дональд не блистал красноречием — он освоил всего три слова. 

И что ещё хуже, желание поесть он стал выражать типичным обезьяньим 

звуком вроде взлаивания. Родители испугались, что, постепенно, мальчик 

опустится на четвереньки, а человечий язык так и не освоит. И Гуа отослали 

обратно в питомник. 

 

    Пример этой статьи, перевожу в другую 

плоскость, в плоскость связи с образом 

воспитания, дети – воспитатели чужие дядя, 

тётя, общество, дети – воспитатели родители. 

Статья, на образе общения ребёнка с обезьяной, 

прекрасно показывает на то, что может 

случиться с человеком с детского возраста, если 

доверить воспитание другим лицам дядям, тётям, 

как в знаниях, так и в показательном образе поведения, ребёнок, как сухая 

губка, всё впитывает, как, в данном случаи, перенимал образ поведения 

обезьяны с подачи родителей, хотя цель была другая, почему и прекратили 

очеловечивание шимпанзе, получилось –то на оборот. Детское сознание, как 

чистый лист, что на нём напишешь, с тем и пойдёт по жизни, типа школьного 

диплома. Здесь родители подсуфлировали ребёнку в том отношении, что 

учись у обезьяны, это – твой учитель. Но цель – то конечно была другая, 

обучить шимпанзе человеческим манерам через ребёнка, а вышло на оборот.  

   Вот тебе и обучение детей в школе и в частности иностранным языкам, 

которые меняют сознание ребёнка совсем в другом направлении. Что значит, 

доверить СВОЕГО РЕБЁНКА, ВОСПИТЫВАТЬ чужим дядям и тётям, 

не известного образа внутреннего поведения, хоть бывает и знакомы, не 

известного происхождения, хотя с виду славянин, преподают не известные 

знания (из ВУЗов, Колледжей…), отличающиеся от естественных 

Ведических знаний, что значит поменять мировоззрение с Ведических на 

мирские, кем – то специально составленные в определённом направлении 

обучения и специальных программах для “умственного улучшения” (чит. 

катехизис и откровения евреев). 

                                        РОДИТЕЛИ!!!  

ПИШИТЕ НА ЧИСТОМ ЛИСТЕ СОЗНАНИЯ РОДНОГО РЕБЁНКА, 

САМИ, СВОИМ ОБРАЗОМ ПОВЕДЕНИЯ, ОБУЧАЙТЕ 

ЕСТЕСТВЕННЫМ ВЕДИЧЕСКИМ ЗНАНИЯМ, ДАННЫЕ ТВОРЦОМ. 
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                                    ТОЛЬКО САМИ!!! 

 
    Чужому человеку, безразличен чужой 

ребёнок, ведь обучение построено на 

показателях успеваемости, на объёмном, 

пустом, не нужном в жизни количестве знаний, 

в место качественного, которым потом можно 

будет воспользоваться в жизни, так же 

преподают за определённую плату пустышку. 

Душа ребёнка сопротивляется, не хочет ходить 

в школу и учить пустой материал, но ведь 

сказано, что образование нужно всем (кем 

сказано?), только какое образование – образа 

ваяние реальности, в котором живёт общество. Может стоит задуматься 

родителю, стоит ли отдавать в обучение своё чадо, если ему там меняют 

мировоззрение от естественного родительского, на не понятно какое, в 

откровениях и катехизисе еврея, всё, прекрасно расписано, кого и каким 

воспитывают из твоего чада, ребёнка, человека. Кого, готовят в будущее.   

    В бытность СССР, в государстве было около 300 учебных заведений, а 

сейчас более 3000 тысяч, народу было больше и все учились. Сейчас платно, 

а чему учат? Тем профессиям, которые уже не нужны, да и дипломы сейчас 

покупают, за экзамены плати, пройдено уже, насмотрелся. Всё за деньги. А 

выходят из ВУЗов и дипломы на полку. Может, время пришло другому 

учить? Другим учить? 

    А вот ещё статья из интернета, прекрасно рассказывает о обучении детей 

по Ведической культуре.  

Ведический подход к воспитанию.  

Не бойтесь, что ваши дети не слушают вас. 

Бойтесь, что они всё время наблюдают за 

вами... Воспитание – означает востребованное 

отеческим словом питание. Чем мы напитаем 

наших детей? Мудростью, любовью к 

людям, силой, творческим вдохновением, 

открытостью миру, бесстрашием, 

гениальностью, бизнес – талантами?.. Получится ли это у нас? Да, только в 

том случае, если перечисленными качествами обладаем мы сами. Иначе 

процесс воспитания превращается в попытку питания не живыми 

продуктами, а их рекламными роликами – в пустую и бесполезную затею. 

Именно поэтому воспитание – это ненасилие над личностью ребенка, не 

навязывание ему каких – то ценностей и манеры поведения. Это работа 

взрослого над собой, над своим характером, образом жизни, 

привычками, и, главное, – над своим умонастроением. Взрослый может 
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думать, например, что он занимается воспитанием, когда читает мораль 

нашкодившему озорнику в песочнице. Но на самом деле воспитание такой 

же непрерывный и почти неосознанный процесс, как дыхание. Например, 

маме хочется, чтобы дочь помогала по дому. Но, если при этом сама мама 

ненавидит свои домашние обязанности, не умеет заботиться о близких – с 

любовью, не ожидая наград и похвал, не живёт в духе бескорыстного 

служения, то попытки свалить на дочь обязанность мыть посуду, готовить 

папе завтрак и т. д. превратят отношения между мамой и дочкой в войну, за 

отстаивание своей территории, т. е. своих «прав». Такое «воспитание» 

научит девочку эгоизму и манипуляциям. Ребенок впитывает в себя всё, 

что успевает заметить за родителями и другими взрослыми из близкого 

круга. Однажды, одна мудрая женщина, инструктор йоги, рассказала мне 

историю о том, как молодые родители в воспитательных целях, решили 

отсадить своих старичков (бабушку и дедушку) за другой стол во время еды. 

Мол, некрасиво едят, чавкают, крошат, не пользуются салфетками. Чтобы 

дети не брали пример. Ужасное откровение, накрыло маму, в тот же вечер.             

     Пятилетняя дочь устроила кукольное чаепитие, рассадив сначала 

всех за стол, потом взяла и откинула две куклы в сторону со словами: «А 

бабушка и дедушка, теперь, будут есть отдельно!». И мама увидела, 

какое будущее она только что сотворила сама себе! В общем, с тех пор 

ели вместе. Какой мудростью, осознанностью и любовью к людям, нужно 

обладать, чтобы избегать таких ситуаций! Вот тут – то и приходит озарение, 

что, воспитывать нужно себя. С точки зрения Ведической культуры, мы 

приходим в этот мир не однократно. Характер человека и привычные 

модели поведения, обусловлены опытом, прошлых жизней. Таким образом, 

может статься, что в семье рождается ребенок, превосходящий своих 

родителей по многим душевным качествам или жизненным навыкам. Такой 

ребенок и сам будет служить примером старшим, если, конечно, у них хватит 

мудрости увидеть в нём, Учителя. И всё же в астрологии считается, что какие 

бы выдающиеся таланты ни показывала натальная карта рождения – при 

пораженном втором доме (дом, отвечающий за родительскую семью), 

человек может так и не раскрыться, не стать великим гением, например. 

Великая душа, попадая в гнетущую семейную атмосферу, может как бы 

забыть себя и перенять образ жизни родителей (лень, насилие, 

невежественные привычки питания, склонность к алкоголю, разврату и 

т. д.) и деградировать. Свой жизненный сценарий ребенок выстраивает по 

принципу зеркального отражения в двух вариантах: либо – «Я такой же, как 

он/она», либо – «Я абсолютно не такой/такая». Но, обе эти схемы 

показывают, какое колоссальное влияние, родительская семья оказывает 

на человека. В Ведах говорится, что лучше плохо исполнять свою Дхарму 

(жизненный долг), чем хорошо – чужую. В приложении к воспитанию, эта 

истина выражается в том, что мальчики и девочки рождены для совершенно 

разных жизненных реализаций, поэтому, обучать их нужно не одному 

набору наук (как это делается у нас в школах), а по совершенно разным 
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программам и в разной манере... Образование девочки, например, 

включало в себя освоение 108 женских искусств (в том числе умение вести 

хозяйство, оказывать врачебную помощь, умение красиво одеваться, красиво 

двигаться и говорить, петь, писать стихи и тому подобное). Мальчика 

обучали в духе той варны, к которой он принадлежал (переводя на 

современный язык, – в соответствии с его врожденной природой). Кто – то 

рожден, чтобы просто трудиться, кто – то – чтобы преумножать богатства, 

кто – то – чтобы защищать и руководить, кто – то – чтобы наставлять и 

советовать. Естественно, мальчиков и девочек учили отдельно. В 

современном обществе почти повсеместно девочек учат так же, как 

мальчиков. Таким образом прививают им неверное видение своей жизненной 

роли – отсюда несчастливые в личной жизни женщины. Мальчиков же, 

не ориентируют на соответствующую им социальную деятельность – 

отсюда, профессионально потерянные мужчины (те, кто не доволен своей 

работой, своим положением и достижениями). Вообще, с точки зрения 

ведической культуры, ущербна нацеленность современной школы на 

подачу огромного спектра разного рода узких знаний, вместо 

формирования достойных качеств характера в личности ребенка. 

Поэтому вся ответственность за то, кем на самом деле вырастет человек, 

ложится на плечи родителей, хотя учт в школе.Хотите, чтобы ребенок был 

добрым и сострадательным – помогайте людям, прощайте обиды, 

занимайтесь благотворительностью, уважайте своих родителей. Хотите, 

чтобы он был творческим, – творите: рисуйте, пишите, пойте, лепите… 

Хотите, чтобы он реализовался в социальной сфере – занимайтесь активной 

деятельностью, не тратьте время на зависание в социальных сетях, живите 

полной жизнью, не бойтесь начинать всё с нуля, учиться в любом возрасте. 

Хотите, чтобы он жил в достатке – развивайте в себе правильное отношение 

к деньгам, как материальной энергии, учитесь видеть возможности успешной 

деятельности – полезных обществу проектов и начинаний. Хотите, чтобы он 

был счастливым в семейной жизни – любите супруга, супругу в чистоте и 

верности, делая счастливым каждый миг, проведенный вместе.  
#Традиции Славян. 

 

    Пойми, знания даются не только на физическом языке, словами – 1%, 

основные знания в виде образа, переходят на тонком плане от родителя к 

ребёнку – 99%, или от чужих дядей и тетей, когда отдаём в садики, школы… 

Система построена так, чтобы родители где – то работали, были зависимы 

материально через деньги, а ребёнка отдавали другим на воспитание. Раньше 

дети росли в семье, кормились от своего труда с Земли и проблем в 

воспитании не было, дети тут же и учились от родителей, снимали образ. 

Мы, общаемся на 99% на уровне ума в тонком плане, можем даже 

телепатически с огромной скоростью, на любом расстоянии, где словами, 

ничего не объяснишь и не угонишься за телепатической передачей, где 

передача идёт чувствами и образами. Пока, ты, будешь обдумывать ответ, 

что сказать, телепатически уже общение закончится, это, доля секунды.  
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Твоё решение, выбор, каким ребёнка, ты, хочешь видеть?  

    Твой ребёнок, считывает тонкий план, образы чужих дяди и тёти, 

привычки, убеждения, мировоззрение, принимает от них “знания”, 
опыт, потом переводит в физический план, и показывает внутренний образ 

со всеми вытекающими последствиями, чужих дяди и тёти. Живёт тем, чему 

научили. Последствия в отношение родителей, не стабильные: отказ от 

родителей, нет помощи в делах, привычки: курит, наркотики... 

    Твой ребёнок, считывает твой родительский тонкий план, образ 

родителя, привычки, убеждения, мировоззрение, родитель учится жизни 

на своём опыте и ребёнок, вместе с тобой, его разделяет, потом переводит 

в физический и показывает твой внутренний образ, копирует его со всеми 

вытекающими последствиями. Живёт тем, чему научился у родителя. 

Последствия в отношение родителей, стабильные. 

Что ты предпочитаешь?  

Когда, ребёнок считывает твой образ тонкого плана, родительский, или, 

чужих дяди и тёти?  

Когда, ребёнок показывает твой образ тонкого плана, родительский, или, 

чужих дяди и тёти?  

Когда, ребёнок живёт, по – твоему, образу, родителя, или, копирует в 

жизнь чужих дяди и тёти, показывая его тебе?   

      Потом, у родителя, возникает вопрос, почему ребёнок так себя ведёт в 

жизни, ведь родитель не делает то, что делает ребёнок, почему такое 

противоречие в поведении, характерах разные и многое другое. 

      Ответ прост, воспитали другие, знания дали другие, научили другие, а 

твоего здесь, только похожие черты лица, тело с ДНКа и генами. 

 

Эту информацию мне переслали сегодня.  

✨ Из Уроков Асгардского Духовного Училища  

✨ Вопрос-Ответ 

 

Кто должен воспитывать детей?   

 

    В самом понятии ВОСПИТАТЬ уже заложен ответ 

на этот вопрос: 

Ведающим (В) отеческим (О) словом (С) питать. 

Т.е. воспитанием детей должны заниматься отцы, мама воспитать ребёнка не 

может, вообще не может быть «маминого воспитания». Если ребёнок всё же 

растёт только с мамой (маменькин сыночек), это очень плохо. Со школы все 

знают, что по хромосомным парам: мужчина – XY, женщина – ХХ, у ней нет 

игрека, она не знает, что такое быть мужчиной, поэтому ни одна мама не в 

состоянии воспитать полноценного мужчину. Согласно статистике: 75% 

детей, которых воспитывали мамы, становятся гомосексуалистами. И 

мама также не может полноценно взрастить дочку, потому что любая мама 

будет скрывать от дочки все негативные нюансы своей жизни, она будет 
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стараться передать ей только положительное о жизни, но тем самым часть 

образа жизни скроет. А папа знает какая должна быть супруга для 

продолжения Рода, поэтому он и девочку воспитывает в этом ключе, чтобы в 

будущем не краснеть перед представителями того Рода, куда он отдаст свою 

дочку для продолжения данного Рода. 

В тех Родах, где отец погиб, воспитанием детей занимались деды. Или 

было ещё такое правило: допустим, у нескольких братьев свои семьи, но 

после войны в живых остался только один брат, он был обязан забрать к себе 

жён и детей своих братьев, и поднимал детей как своих собственных. 

Поэтому у славян детей воспитывали мужчины, а после христианизации 

церковь забрала воспитание у мужчин, потому, что им нужны рабы, а потом 

светская власть отняла у церковной воспитание, потому, что любому режиму 

нужны солдаты. 

     По иудейским законам воспитанием детей занимается женщина, что у нас 

и ввели законом, потому что генофонд у них передаётся по маме, а у славян 

по отцу. Ребёнок записан по имени и отчеству по отцу, а не по маме. Поэтому 

зачем нам законы чужого народа, мы живём по своим. Потому воспитание, 

это прерогатива отца.  

     Желающие более подробно узнать жизнь наших предков, воспитание 

детей и …, поищите в интернете Уроки Асгардского Духовного Училища. 

Желательно скачать на диск, но объём большой, зато есть возможность 

сохранить знания для себя и детей. 

Школа. 

Про школьное, сегодняшнее обучение, 

Возникают, противоречивые, часто мнения. 

Понятно, что хотят, как можно больше рассказать, 

Научить ребенка, правильно читать, писать. 

В науках, разных разбираться, 

И объемом знаний наслаждаться. 

Но, слишком разнообразное учение, 

Не вызывает, в детских душах, умиление. 

Хоть сегодня, это, с выше тоже понимают, 

Но, всё равно, предметов в школе добавляют. 

Не совсем разумно, то, что надо и не надо, 

Становится учёба каторга, а не отрада. 
Факультативы, надо больше развивать, 

Для тех, кому их нужно будет посещать. 

Это будет добровольно, не в обяз, 

Чтоб не возник, образовательный спецназ. 

Чтоб на уроках, дети меньше уставали, 

И в выходные, больше отдыхали. 

Уроки не хотелось, чаще пропускать, 

А стремились, ещё больше узнавать. 
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Когда, учащемуся в школе интересно, 

Значит, обучение идёт не безполезно. 

Понимают все, что теоретически так просто рассуждать, 

Но нельзя же, ничего не предпринимать!!! 

Что, детям в детстве, посвящаем, 

Таких людей, мы, в жизни, воспитаем. 

Жить в социуме, невозможно избежать, 

Лишь, что необходимо, надо принимать. 

 

           Дети – ваше творение, продолжение Вас и Вашего Рода, поэтому вам, 

как родителям, решать, как и чему их обучать в школе. А не дядям и тётям, 

которые обучаются пустым программам, а потом учат детей этим же 

программам, и министрам образования, которые сами не бум, бум в жизни, 

министрам которые разрабатывают и подписывают к исполнению эти пустые 

программы, программы – которые, в прямом смысле, перекодируют сознание 

ребёнка совсем в другом направлении, далёкое от понятия и осознанности 

Мироздания со всеми Его Законами, от понятия и применения которых в 

жизни зависит здоровье, счастье и благополучие человека (ниже:” План 

уничтожения России, наши планы относительно славян. В этих статьях 

откровениях евреев, всё то, что сейчас делают в школах с детьми. Надо детей 

держать дома, чем отдавать на такое обучение, где их просто умственно 

калечат).   

        А ещё к твоему сведению есть недуг и называется он… 

Шизофрения. 

Психическое есть заболевание, шизофрения, 

Словно, будто, нервно поведенческая аритмия. 

С виду, человек достойный и опрятный, 

А внутри же он, совсем не адекватный. 

Обыденное и обычное, для всех явление, 

У людей больных, внезапно, вызывает раздражение. 

А потом и ярость, гнев и непредсказонность, 

Безпредел внутри, и безнаказанность. 

Никого вокруг не слыша и не понимая, 

У человека наступает, и реакция любая. 

У других людей, бывает, и совсем не агрессивное поведение, 

Но, психическое, явно, возникает отклонение. 

Человек и сам, порой ещё не понимает, 

Что, уже, заболеванием психическим страдает. 

Нейроны, в клетках мозга, постепенно погибают 

И, у человека, неадекватность действий вызывают. 

Терминами медицинскими, диагноз, объясняется, 

А по – простому, он потеряю себя, является. 

В воспитание чего – то, человек не получил, 
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Или, он с излишней информацией, перемудрил. 

Все истоки, зарождаются от воспитания, 

И в дальнейшем, формируют осознание. 

Выходит, чтобы рычаги сознания не переключались, 

Надо, чтоб Вселенские Кононы, с детство объяснялись. 
 

      Теперь тебе понятно почему возникает у некоторых людей этот недуг и 

где его корни. Восприятие у детей, как и у взрослых, разное, а его грузят и 

грузят, мотивируя перезагрузку тем, что по программе надо всё пройти и не 

успевают весь материал выдать и тем более его надо ребёнку усвоить. У 

детей происходят психические срывы, его пичкают химическими 

препаратами, а самое главное – этот недуг закладывается в будущее и потом 

себя проявляет. Медицина же, не в состоянии его вылечить, зато школа через 

свои пустые программы, помогает его создать. 

   Пойми, то чему учат детей в школе, в жизни ему не пригодится, пустая 

трата времени, кроме как писать, считать, читать, часть из геометрии по 

объёмам и по мелочам. Все остальные предметы преподаются с таким 

уклоном, что бы происходила деструктуризация мозга, изменение мышление 

ребёнка в другом направлении. В катехизисе евреев, в ихних планах, об этом 

всё рассказано. Просто мало кто в это вникает и тем более не соглашается, а 

слепо подчиняется приказам, конституции.  

    Зачем, ввели обязательное изучение иностранного языка? По сути эти 

языки мёртвые, только наш славянский язык живой.  

   Провели эксперимент, пригласили насколько человек разной 

национальности, затем присоединили к голове каждого прибор, который 

считывал показания работы мозга в виде импульсов на шкале. Затем всем 

испытуемым произносили в слух слова, на родном языке, чужом и русском. 

Результаты ошеломили, мозг реагировал, давал импульсы на прибор только 

на русский язык, на все остальные языки, родные и чужие, импульсы не 

поступали на прибор у всех.  

   В Англии есть документы, которые записаны на русском языке, эти записи 

велись до 7 – 8 века нашей эры, дальше только на английском. Кому 

понадобилось изменять русский язык, которым пользовался весь Мир, на 

разные?  

    Из книги Сидорова возьму некоторую информацию, где хорошо 

рассказано о влиянии примитивного языка на сознание и генетику человека.  

     Когда я вернулся домой, на одном из листов бумаги схематично была 

нарисована карта Евразии. Старик, дорисовывая острова и архипелаги, 

кивком указал мне на табурет и сказал: 

- Пару дней назад мы с тобой разобрали технологию происхождения 

двух больших цветных рас. Ты знаешь, кто их создал и, наверное, 

догадываешься, зачем. 
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- Для того чтобы со временем растворить в них потомков белых богов, 

белую расу. 

- Всё правильно. Но это - программа будущего, хотя она уже начинает 

осуществляться. Вместе с тем, есть одна деталь, которую ты должен 

понимать. Чтобы повести белую расу к генетическому смешению с цветными 

расами, надо нивелировать их духовный уровень. Максимально опустить 

белую расу и максимально поднять расы цветные. Вот об этом процессе мы и 

поговорим. Как это сделать? - посмотрел всезнайка на свою карту. 

- Через разрушение у белой расы её древней космогонии и 

представлении об общих законах Мироздания, - припомнил я одну из 

прошлых лекций. 

- И навязывания ей, посредством корпуса рабов духа - холопов, 

примитивной религии, а с ней и идеологии расы, которая стоит по своему 

биологическому уровню развития намного ниже белой. Идея, ничего не 

скажешь, гениальная. Последствия её - налицо. В этом можно убедиться, 

если сравнить психологический код европейцев и нас, русских. На Западе 

европейцы давным-давно превратились в генетических рабов. Они, рабы по 

духу, осознают это, но спокойно к такому положению дел относятся. Они - 

индивидуалисты. Установка «разделяй и властвуй» по западным европейцам 

неплохо прокатилась. Мы же, русские, рабства ни в какой форме не 

приемлем. И мы как были по своей природе общинниками, такими же и 

остались. Ничего не изменилось. Почему? Потому что христианский код 

поведения, а с ним и генетические подвижки, на нас не сработали. Тут надо 

сказать «спасибо» нашей биологической способности противостоять 

различного рода лжи и, конечно же, подвижничеству церкви Сергия 

Радонежского. Но ты должен знать, что влияние чужеродной религии и 

идеологии - только верхняя часть айсберга; Нижняя его часть построена из 

несколько иных технологий. Вот я нарисовал схему Евразийского 

континента. 

Здесь карандаш старика прошёлся по северу Сибири, Уралу и Бело- морью. 

- Шесть тысяч лет назад сложилась общность выходцев с нашей 

погибшей прародины. Этих людей в академических научных кругах 

называют индоевропейцами. Мы же их кличем бореалами или ариями, в 

честь погибшей священной Орианы. Помнишь, библейский миф о единстве 

языка всех народов? 

- Конечно, помню. 

- В нём речь идёт о языке бореалов. Дело в том, что искусственно 

созданные расы, те, кого аннунаки генетически создали из архантропов, 

долгое время пользовались языком жестов. Только со временем понемногу 

они стали осваивать подобие членораздельной речи, кстати, которую для их 

гортаней разработали хозяева. Из первых наших занятий ты должен знать, 

что язык является производным ментального поля, следовательно, он связан 

с организацией мозга человека. Сложный язык не может принадлежать в 
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биологическом плане примитивному этносу. Психотип строит язык, а не 

наоборот. 

- Это я понимаю. 

- Хорошо, что понимаешь, - засмеялся дедушка. - Молодец! А если 

высокоорганизованному в психическом плане этносу навязать чужой 

примитивный язык, как ты думаешь, чем это кончится? 

- По твоей теории, этносистема, чтобы уцелеть и не распасться, должна 

опуститься на максимальный уровень стабильности. 

- Эко, заговорил по-научному! Ты что, проще не можешь, голова не 

тянет? 

- Могу. 

- Тогда что тебе мешает? 

- Навязанный высокоорганизованному этносу примитивный язык 

опустит коллективное сознание этноса. 

- Знаешь, почему опустит? 

- Потому что язык своими частотами, а точнее электромагнитными 

колебаниями, мощно воздействует на генные структуры ДНК. Здесь тот же 

самый случай, что и с матами. Но если маты являются специально 

созданными мантрами, то с чужеродным языком несколько проще. Он влияет 

на ДНК, не разрушая, а перестанавливая местами его генные структуры, что 

естественно отражается на психике человека в целом. Если страдает 

индивидуум, то сам понимаешь, что происходит с коллективным сознанием 

этноса. Оно опускается. Понятно, что для этого надо полностью забыть свой 

язык и перейти на тот, который тебе был подсунут. 

- Неужели нечто подобное у нас было? 

- А ты будто не знаешь. Было и имеет место в наше время. 

- В наше время? - открыл я рот. 

- Да, в наше время. Например, на той же Украине. Что там происходит? 

Сейчас там создаётся, точнее, выдумывается новый язык. В этом 

направлении на Украине работает целый институт и несколько институтов за 

рубежом. Выдумываются новые слова, выражения, новая грамматика. 

Понятно, что всё это намного примитивнее того русского диалекта, на 

котором говорят на Украине. Надо уметь отличать язык от диалекта. Если у 

языка несколько диалектов или ветвей, по сути, это всё равно один язык. 

Потому что говорящий на одном диалекте 

легко поймёт говорящего на другом. Помнишь, знаменитые выступления 

Тарапуньки и Штепселя? Еврей Штепсель говорил по-русски, а Тарапунька - 

по-украински. И что? Они без труда понимали друг друга, и весь СССР их 

хорошо понимал. Сейчас же южнорусский диалект назван особым 

украинским языком. Мало этого, новоиспечённый язык уничтожают, заменяя 

его искусственным. Если так дело пойдёт и дальше, то через пару столетий 

южнорусский диалект просто исчезнет. Украинцы же будут говорить на том 

«смешай господи», что им сейчас навязывают. Другая речь - полбеды, беда в 

том, что будет изменён, посредством примитивной лексики, генокод целого 
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этноса. На Украине будет истреблена русская открытая и чистая душа 

народа. Вот в чём ужас! Как ты думаешь, зачем это делается? 

- Честно говоря, не петрю. Наверное, чтобы оторвать Украину от 

России? 

- Ты прав. Но ответ не полный. Чтобы создать на территории Украины 

новый, люто ненавидящий Россию этнос. Знаешь, для чего? 

- Неужели для того, чтобы в будущем двинуть его против родственного 

по крови народа? 

- Именно для этого. В прошлом такой прецедент уже был. Первым 

сколом от единого ядра бореалов были некоторые племена италиков, этруски 

и кельты. Уйдя на запад, они недолго говорили на праязыке, по сути, на 

древнерусском, а точнее на пракрите. Их скоро переучили на более 

примитивные наречия. И в результате на территории Европы появилась в 

форме Римского государства новая Атлантида. Она вобрала в себя 

говорящую на одном из диалектов праязыка Грецию и Иллирию. И вот её 

границы подошли к орианскому миру, к империи бореалов - прямых 

потомков белых северных богов. 

О трагедии скифов, которые попали под влияние греков и их союзников - 

македонцев, ты, я думаю, наслышан. Культурные ценности Запада, которые 

тёмным удалось навязать скифам, сыграли в судьбе последних трагическую 

роль. Причерноморье, чуть было не поставило их на колени перед 

вышедшими на Дунай легионами новоиспечённых атлантов-римлян. Благо, с 

востока подоспели сарматы. Но сарматов не оказалось на территории 

современной Швейцарии и на Рейне. В тех местах за короткий срок бореалов 

лужицкой культуры перекроили на иной этнос. Это сделали римляне. 

Хозяева Римской империи хорошо понимали, что у Рима, чтобы победить 

гигантскую державу потомков ориан и бореалов, сил не хватит. Рим к этому 

времени в борьбе с непокорными народами предельно выдохся. Фактически, 

произошло то же самое, что и сейчас происходит. Ведь Европа с нами 

воевать больше не может. Тогда было то же самое. Если сейчас против 

России создают так называемых украинцев, то во времена позднего Рима на 

территории Баварии, Саксонии и Нидерландов из русов - бореалов 

посредством подмены языка и некоторых элементов культуры были созданы 

германцы. В этом низком и подлом деле римлянам помогли продажные 

вожди русов и два примитивных племени полу иберов-полу неандертальцев: 

тунгры и неметы, чей язык и стал основой древнегерманского. Понимаешь, 

что произошло? 

- Не совсем, - почесал я затылок. 

- Сначала, посредством принятия нового языка западными 

подвластными Риму русами-бореалами, была исковеркана их генетика. 

Опущены до принятия культуры соседей, я имею в виду тунгров и неметов. 

- А потом произошло генетическое смешение и тех, и других, так? - 

спросил я. 
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- Так, именно так. Вот почему в скелетах западных немцев, особенно в 

их черепах, до сих пор прослеживается грубость и архаичность. Западного 

немца легко отличить от центрального, или восточного. Последние являются 

потомками венетов. По крови они близки к нам. Но не западные. Те - другие, 

так же, как и восточные французы, которые имеют с западными немцами 

схожее происхождение. 

- Ты имеешь в виду бургундов? - спросил я. 

- Да, их, - ответил старик. 

И тут я вспомнил народный германский эпос о нибелунгах. Как раз его 

события происходили в средневековой Бургундии. Когда я его читал, то 

удивлялся воинственности и кровожадности бургундов. В битве с гуннами 

вместо воды их правители и рыцари пили человеческую кровь, и это 

считалось у них достоинством. 

- Что-то ты стал задумчивым? - посмотрел на меня дедушка. 

- Да вот вспомнил Бургундского Хагена, Гюнтера и его братьев. 

- Это из сказания о нибелунгах? 

- Откуда же ещё? 

- Помнишь, какие зверюги? 

- Гунны царя Этцеля или Атиллы, по сравнению с ними, - сущие ангелы. 

- Да, это так, кровожадности и свирепости у них хоть отбавляй. 

Понимаешь, откуда все эти замечательные качества? 

- Из генофонда тунгров и неметов. 

- А знаешь, почему неметов звали именно так? Заметь, и на германском 

наречии, и на славянском, это слово звучит одинаково. 

- Наверное, от слова «немые»? - высказал я предположение. 

- Не умеющие говорить! Какие народы не знали членораздельной речи, 

давай, вспоминай! 

- Наверное, очень близкие к неандертальцам или сами неандертальцы. 

Как считают современные учёные, у них отсутствовал речевой аппарат. 

- Всё так и есть, - посмотрел на свою карту дедушка. - Позднее слово 

«неметы» перешло на германцев в виде знакомого нам - немцы. Как ты 

думаешь, почему? 

- Не знаю. 

- Потому что неметы растворились в новом этносе, дурень! Мы же об 

этом уже говорили. 

На слово «дурень» я не обиделся. Дед Чердынцев ругательные слова всегда 

говорил с особой мягкостью, полушутя, поэтому обижаться на его 

высказывания в свой адрес было глупо. Мне стало смешно, заулыбался, глядя 

на меня и седоголовый лектор. 

- Суть я понял: если высокоорганизованному этносу насильно 

навязывается язык племени «тумбу-юмбу», естественно с условием, что свой 

родной язык он забудет, то генетика высокоорганизованного этноса под 

воздействием нового языка опускается ровно на столько, насколько 

позволяет этот язык. 
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От моих слов дедушка поморщился. 

- Ну и примитив же ты. Говоришь о серьёзных вещах языком 

необразованного дворника. Когда ты, наконец, поймёшь, что любые звуки 

человеческой речи являются своего рода мантрами или звуковыми 

высокочастотными генераторами электромагнитных колебаний. Всё дело в 

них, дружище. А они, в зависимости от звуковых колебаний, - разные. Одни 

звуковые частотные генераторы вызывают электромагнитные колебания 

узконаправленного векторного характера, другие - фронтального 

плоскостного, а третьи - объёмного, где три вектора направляются из одной 

точки. Есть электромагнитные колебания не только объёмные, но и 

устремлённые по временному континууму. Здесь я коснулся 

четырёхмерности. Понимаешь, о чём я тебе говорю? 

- Смутно, - честно признался я. 

- Тогда я попробую объяснить тебе иначе, - вздохнул специалист по 

звуковым колебаниям. - Там, где ЭМК имеют векторный характер, - это поле 

первого измерения, где плоскостной - второго, а где ЭМК имеют объёмную 

конфигурацию - измерение третье. 

- Теперь понятно, - прервал я разгорячённого хранителя. - Там, где 

объём устремляется по вектору времени - измерение четвёртое! 

- Ты не перебивай и слушай, - старик явно нервничал. - Ты должен 

уяснить, что наш русский язык потому и является самым архаичным и 

древним, что он, несмотря на все реформы, до сих пор остаётся не просто 

образным и объёмным, но и не растерял своей четырёхмерности. Звуки 

нашей речи всегда связаны со временным континуумом. О чём это говорит? 

Только о том, что он, наш русский язык, со всеми его диалектами является 

прямым потомком древнего космического праязыка белых богов - наших 

предков. Звуковые частоты нашего языка вырабатывают не только объёмную 

форму электромагнитных колебаний, но и временную. Это легко доказать на 

множестве примеров. Например, возьмём названия жилища. Что приходит в 

голову? Конечно, дом. Что означает это слово? Настоящее время. Если 

сказать в прошедшем, то надо добавить слово «был». А если взять слово 

«хибара»? Одно слово, но оно указывает на дом – развалюху. Значит, на 

временной вектор. Был когда-то дом или домик, прошло время, и получилась 

хибара. Но это звуковые частоты, взятые на слух.  

- В электромагнитном поле картина иная. Там не только прошлое и 

настоящее, но и будущее, и всё это легко воспринимается нашим 

подсознанием. Кстати, подсознание как раз и работает в четвёртом 

измерении. Это его поле деятельности. Понял, о чём я тебе говорю? 

- Не совсем. 

- Тогда слушай дальше. Ты должен осознать, что генетика человека и 

электромагнитные колебания, рождённые нашей речью, между собой тесно 

связаны. Естественно, первична генетика. Слова и рождённые ими 

электромагнитные колебания вторичны. Что мы наблюдаем? Уравнение или 

систему. Так? 
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Я кивнул. 

- А теперь вспоминай, что может дать речевой частотный примитив, 

например, второго измерения, где действуют в электромагнитном диапазоне 

два вектора? 

- Своего рода удар по генетике. Часть генетического кода человека по 

причине ненадобности начнёт деградировать. Такова природа всех систем. 

Любая система стремится к наименьшей отдаче энергии. 

-         Верно! И что произойдёт? 

- Система опустится на порядок ниже. Налицо акт психической 

дегенерации. Почему? Да потому, что работа происходит на уровне ДНК 

человека. Рушится ДНК - из более сложного, оно превращается в более 

примитивное. Какой можно из вышеизложенного сделать вывод? Как ты 

думаешь? - посмотрел мне в глаза хранитель. 

- В плане языков только один наш русский язык, вместе со всеми своими 

диалектами - языками украинским, болгарским, сербским и другими - 

является самым древним на Земле. 

- Я не об этом! Только идиот усомнится в подобном. Мне хотелось 

услышать другое. Ведь тут всё яснее некуда: посредством замены языка у 

психически высокоорганизованного этноса на более примитивный 

происходит слом генетического аппарата. Следовательно, начинается 

дегенеративный процесс... 

И тут только до меня дошло, что хочет, от меня старый. 

- Уж не хочешь ли ты мне внушить, что все представители и романской 

языковой семьи и германской являются, по сравнению с нами, русскими, в 

какой-то степени дегенератами? 

- Наконец-то до тебя докатило! - засмеялся дедушка. - Но заметь, мы их 

таковыми не считаем. Они нас - да! Мы у них - и варвары, и язычники, и 

дикари, и вообще, азиаты... На что это указывает? На то, что дегенератами и 

варварами являются как раз они, а не мы. Есть один психологический закон: 

обычно в несовершенстве ближнего обвиняет тот, кто более всего не 

совершенен. Но ни англосаксы, ни германцы этого закона, оказывается, не 

знают. Вот беда! Ты догадываешься, какого уровня их языки? Я имею в виду 

языковую романскую группу и германскую? 

- Знаешь, самыми умными на Западе оказались израильтяне. 

- Это почему? - удивился я. 

- Потому что они поняли то, о чём я тебе только что рассказал. Когда в 

парламенте у них возникают споры, и они не могут понять друг друга, то 

обычно отправляются в фойе, где переходят на варварский русский. И 

понимание приходит. Кроме того, в Израиле вышли работы учёных 

лингвистов и психологов, где утверждается, что грамматика русского языка и 

его глубокое знание развивает нервную систему человека так, как ни 

один язык мира. И чтобы дети были умными и талантливыми, надо учить их 

русскому языку с детства. Это раз. И второе. Ты должен знать, что Россия-

матушка платит дань Западу не только деньгами или детьми, но и своими 
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учёными. Не будь у них наших, русских мозгов (работают против своих, 

на чужих), они со своими псевдоспециалистами по разным наукам давно 

бы загнулись. И последнее. Ты когда-нибудь слышал про Чудинова, нашего 

русского лингвиста? 

- Конечно, слышал. 

- А знаешь ли ты, что этот учёный открыл, так называемую до- 

кириллицу. 

- Я это знаю. 

- О чём это говорит? 

- Наверное, о том, что Кирилл и Мефодий никакого отношения к нашей 

древней азбуке не имеют. Они приспособили нашу древнюю азбуку для 

моравов и болгар. Тем, которые в силу своего движения на запад, её 

утратили. 

- Ты верно заметил. Всё это так, но мне хотелось другого. Чтобы ты 

понял, что наш русский современный язык мало чем отличается от древнего 

праязыка. Вот что самое главное. Иначе бы академик Чудинов не читал 

свободно древние наши тексты. А теперь тебе вопрос 

на засыпку: как ты думаешь, какой язык станет языком будущего нашей 

планеты: немецкий, английский, испанский или наш, русский? 

- Если дегенерацию нам остановить так и не удастся, - стал рассуждать я, 

- то языком международного общения станет, несомненно, язык английский, 

потому что примитивнее его нет. 

- Есть! Ты здесь зря. Например, языки народов Африки или язык 

маланезийцев и папуасов. 

- Я хотел сказать, в Европе. 

-В Европе, наверное, ты прав. А если мы всё-таки победим, что тогда? 

- Тогда языком международного общения станет наш, русский язык. 

Не столько в силу своей четырёхмерности, сколько потому, что он может 

явиться тем лингвистическим инструментом, которым можно будет поднять 

генетику цветных гибридных рас. Или я не прав?- посмотрел я на деда 

Чердынцева. 

- Я с тобой согласен. Наконец-то ты научился думать. Это отрадно. 

После бани пойдём дальше. Первый шаг уже сделан. 

- Только первый шаг? - удивился я. 

- Да, первый. Самого главного ты ещё не знаешь. 

    Если кому – то интересны книги Сидорова, в интернете есть все. 

    Сергей Алексеев в своих книгах “Сорок уроков русского”, пишет.   

В древние времена не существовало на земле ни письменности, ни школ, 

ни университетов, однако люди не были темными глупцами. Напротив, 

отличались мудростью и такими знаниями о мире и мироздании, что мы 

до сей поры восхищаемся их просвещенностью. И все потому, что 

основным образовательным инструментом являлся язык, способный 

накапливать философскую, историческую, культурологическую 

информацию и очень легко отдавать ее, почему и был назван Даром 
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Речи. Подавить божественную природу в человеке возможно лишь 

единственным способом – отнять Дар Речи, превратить его в 

сигнальную информационную систему звуков, растворив магическую 

суть слова. Поэтому в угоду тем или иным идеологическим установкам 

реформации подлежал в первую очередь язык – главный носитель и 

хранитель традиционного мировоззрения (что через школу и делают).   

   Поэтому изучение каких – либо иностранных языков, для детей излишнее. 

Зачем ему мёртвый язык? Ведь он изменяет сознание ребёнка не в лучшую 

сторону. Пусть в загранке учат наш, русский, может по – другому думать 

начнут, жить, да и соображаловка по – другому заработает. 

Понятное дело, что наш сложнее, зато он живой и в нашем языке есть такие 

слова, где одно слово несёт разные смысловые понятия: жи́ла — жила́, ду́хи 

— духи́, гро́ши — гроши́ (деньги — очень дёшево), бе́лки — белки́, ве́сти — 

вести́ 

  

ви́на — вина́, ви́ски — виски́, ко́злы — козлы́.  

   Детям надо рассказывать о пороках, как они 

действуют в жизни, о Обетах, как они 

действуют в жизни, о духовном в большей 

мере, ведь мы духовные существа в большей 

мере, чем физические. 

 Мы, до сих пор пользуемся языком Богов, в 

отличии от иностранцев, наш язык живой, образный, а там, заученные 

определения, названия предметов, действий. Со временем конечно 

запоминается, пользуются так же, как и мы своим, но язык ограничен, наш 

же безграничен, это ещё в обиходе нет разговоров о мироздании, где в нашем 

языке и слов таких сейчас не найдёшь, что бы, объяснить устройство 

мироздания, только в 

старославянском, где слов для 

пояснения ещё больше.  

     Предложил другу как – то, 

подсчитать количество 

составляемых слов азбуки 

современной и старой. Он не 

поверил, что так и было. Сколько 

ты, спрашиваю, можешь 

составить слов из пяти букв, и 

сколько из двадцати, по смыслу, 

есть разница? Согласился, но не 

поверил, простейший язык для 

него был лучше.   

Азбука. 

Но почему же, так ведётся, 
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Что нам не надо – достаётся. 

Кирилл с Мефодием когда – то жили, 

Всю Азбуку, для нас, перекроили. 

Народ, наш был, не победим, 

Богами Рода с ней, всегда, храним. 

Прошла, реформа языка, 

Пришли Иваны, что не помнили родства. 

Но прошлое своё, мы, не забыли, 

Его нам, Веды, сохранили,   

Ещё и Аз, и Буки, Веди, 

Они для нас, как добрые соседи. 

 

Тогда, могли ряд Рун назвать 

И этим, много рассказать. 

Они, не только звуком были, 

Они, ещё людей целили. 

 

Вернётся снова Азбука,  

Я точно ведаю и знаю 

И об, этом скоро прочитаю, 

Что в Думе, приняли Указ: 

” Вернуть всю Азбуку для нас” 

 

Тогда, нам будет легче жить, 

Их, есть, за что, благодарить. 

Тогда, забудутся слова: 

«Иван, не помнящий родства!» 

 

Мы, свои истоки, не забыли, 

Их сберегли, и сохранили. 

Потомкам, есть, что передать, 

Россию, нужно поднимать. 

 

Рассвет, уже не за горами, 

И всего, добьёмся сами. 

Россию, будут уважать 

И в ней, народы, процветать. 

 

Заграница, станет навью, 

А Россия, будет явью. 

А те, кто Родину отринул, 

Пожалеет, что её покинул. 

 

А наша бедность, не беда, 
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Она, для нас, не навсегда. 

Увидим, мы, её расцвет –  

Назад, уже, дороги нет! 

 

К великому сожалению, процесс 

«усовершенствования» русского 

языка не остановлен по сей день. 

Труды «авторитетных» авторов, 

посвящённые 

уже «РОССИЙСКОМУ» языку 

продолжают выходить в свет. 

Особенно доставляет «безумно 

интеллектуальное» выражение лица девочки на обложке современного 

учебника. Видимо, подобные «труды», спонсируемые западными фондами, 

появляются не просто так и несут в себе определённую цель — эдакий 

собственный «глубинный смысл», вкладываемый в них современными 

либеральными авторами.  

    Обратите внимание на выражения лица авторов, которые подменяют нам 

буквицу. Что они нам могут дать? Могут только извратить знания наших 

предков с определённой целью. 

Буквица. 

Славяне, пользовались раньше буквицей, 

Отражался в ней уклад о жизни всей. 

Стремленья все, озвучены были словами, 

А последствия, всегда делами. 

И не трудно, было, подбирать слова, 

Чтобы мысли, отразить сполна. 

Немного слов, тогда, употребляли,   

И такую азбуку создали. 

Слова Зело и Люди, буквы Ерь, и Ять, 

Могли, так много в жизни передать. 

Без лишних слов и без сомнений, 

Высказывали, много, дельных мнений. 

Начиная с Аза, Буки, Веди и, закончив Ижецей, 

Называли, всё, тогда кириллицей. 

По не знанию, потом, во многом сократили, 

Алфавит урезав, мы добра, не получили. 

Все буквы, были, в Азбуке важны, 

Энергетикой особою они наделены.  

Их произносили ежедневно и не понимали, 

Каким Вселенским Даром обладали. 

Буквы, все, в слова сливались, 

И многие деянья, удавались. 
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Звуки, мощно энергетикой питали, 

И целостность в душе, и теле создавали. 

Всё былое, может возвратиться, 

Если Азбука, как прежде, возродится. 

Когда, слово, разбираешь постепенно, 

Суть, всегда, найдётся непременно.   

Можно сделать вывод, что к чему, 

Не обращаясь, даже, ни к кому. 

     

        Хотите, что б дети стали другими? Тогда 

учитесь сами, познавайте Законы Мироздания, 

применяйте их в жизни, рассказывайте своим 

детям, меняйте образ жизни, питания и дети глядя 

на вас, тоже станут другими, ты будешь им 

примером. 

       НАДО ЧТО – ТО ДЕЛАТЬ, А НЕ РОПТАТЬ. 
Поставь перед учителями вопрос о обучении детей и чему учить. Это твои 

дети и ты несёшь ответственность за их воспитание, даже если его 

воспитывают другие – ОТВЕТСТВЕННОСТЬ НА ТЕБЕ, потому, что, 

ТЫ, с этим соглашаешься. Один, ты, ничего не сделаешь, надо 

объединяться и конституция тогда вам не будет помехой, а одного власти 

прижмут и просто заставят под угрозой насилия делать то, что написано в 

конституции через ‘’закон правосудия’’, полицию. Конечно, у современных 

учителей нет этих знаний, значит им придётся переобучаться. 

     Вот так и создаём из ребёнка, в большей мере через, садики детские, 

школу, институты и СМИ человека и его … 

Характер.  

Человеческий характер, часто, разное 

являет, 

И этим, многие поступки в жизни объясняет. 

Вообще, характер, есть натуры проявление, 

И это, уж давно, общественное мнение. 

Характер, от устоев, в жизни формируется, 

И с годами, многие его черты, преобразуются. 

На него влияют опыт, знания и разные вокруг учителя, 

Социальный статус жизни, и конечно же, семья. 

Так, в целом, жизненное кредо образуется, 

На кого влияет школа, на кого и улица. 

Человек, от этих разных, жизненных влияний, 

Обретает как пороки, так и массу воздаяний.   
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Так, на примерах положительных, плохих, 

Формируется характер добрых, иль совсем лихих. 

Потом, понятно, что кармические связи подключаются, 

В них от слов прости – ничто не изменяется. 

Понятно, что характер человеческий, на всё влияет, 

И людей, поступки жизненные, все, определяет. 

Только, не отдельных, это, личностей касается, 

Но и всех, кто с этой личностью, соприкасается. 

Выходит, что характер, это, только личное, приобретение, 

Но обсуждает это, всё, общественное мнение. 

Всё, возвращается опять к своим истокам, 

Быть, может человек и добрым, и жестоким. 

Грубым, наглым или добрым и сознательным 

- воспитание характера, должно быть, обязательным! 

Всегда, любовь, всем Миром управляет, 

И людей таких, нам в жизни, посылает. 

 

    Когда в обществе кучей создают ребёнку 

характер, маются с таким дитём по жизни, 

только родители, и родителей же 

одних и обвиняют, мол воспитали так, а 

детские садики, школа, СМИ, интернет, 

фильмы о насилии, грабеже, заложников, 

страшилки, анекдоты пошлые, компьютерные 

игры, и прочие “развивающие новшества”, которые уводят детский ум 

от реальности мироздания – ни при чём. Ответственны ТОЛЬКО 

РОДИТЕЛИ, отдавшие ребёнка другим на воспитание. Как ни странно, но 

те, кто так говорят ПРАВЫ, ведь отдали же!  

    В 90х годах, ехал в электричке и один из пассажиров давай мне задавать 

всякие вопросы. Я ему и отвечаю: ’’ Ты чего докопался, кругом народа 

много, спрашивай у них’’. Да понимаешь, говорит, хочу с тобой, мне хочется 

разобраться, в том, что моему сыну 25 лет, а он со мной как с чужим. Нет 

помощи ни в чём и чувствую, что ты мне можешь объяснить, почему. Давай, 

говорю, пересел поближе и задаю 

вопрос: 

 -Кто сына воспитывал? 

 -Я. 

 -Ты работаешь?   

 -Да. 

 -Когда ты, его, воспитывал? Если 

утром к 8 надо на работу, а вечером 

куча других дел, да ещё и дача. 

Довольно долго говорили. 
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         И дошло до мужика, что воспитывали его сына другие люди, другие 

дяди и в основном тёти другие. Его как из ушата водой холодной облили, в 

раз другой стал и погрустнел. Пошёл с опущенной головой, сгорбленный. 

Мне, его, чисто по – человечески, даже жаль стало. А сколько таких семей? 

   Об образовании и как оно построено, кем, с какой 

целью, подробнее рассказано в главе о планах 

евреев, откровения еврея, катехизис евреев и в 

статье – План уничтожения России. Прочти, 

разберись и защити своё чадо, своё продолжение 

Рода от пагубной информации, действующая только 

в одном направлении – РАСТЛЕНИЕ ДЕТСКОЙ 

ДУШИ.  
Те, кто это запустил, знали с кого начать и на ком продолжать.   

   Рассуди логически, 

что применяется в 

жизни из того, что 

заложено в школьные 

программы. Основное, 

читать, писать, математика и так по мелочам, 

человек выходит из школы, и к жизни – то, 

он не готов. Нет нужных знаний, основное 

только то, чему научился у родителей. 

Многие идут получать специальность, а в дальнейшем остаются без работы 

по специальности, они не востребованы. По статистике в 2000 году, 

получили рабочие специальность 1 600 000 человек, по специальности 

устроилось 500 000 человек, остальные остались за бортом. В наше время 

ещё меньше, да и рабочий рынок, не в состоянии предоставить всем места, 

насыщен, дальше не куда, одни и те же 

профессии, каждый год, а рынок не 

резиновый. А требуют на любую работу с 

высшем образованием, даже техничка без 

высшего не нужна, получается глупость. Вот 

и учатся дети, время тратят, деньги, а 

получается зря, потом все эти знания кладут 

на полочку вместе с аттестатом, дипломом, а 

пользоваться начинают родительскими 

знаниями и кошельком.  

   Что преподавали раньше детям? Даже 

азбука разная, в нашей 33 буковки, а в 

последней 49, есть разница по составлению 

количества слов, есть и весьма большое, а 

ещё было 144 буквы и с дифтонтовым 

(двойным) звучанием некоторых букв. На 

Руси имелось несколько письменностей, 
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образная, черты, ризы, руны, глаголица, узелковая, все перечислять не буду. 

Была письменность ОБЪЁМНАЯ, которая даже на плоскости изображалась в 

объёме. Изображённые на плоскости знаки узелкового письма называются 

Объёмными Тьрагами или Вязью. Возможность объёмного видения 

достигается расфокусировкой зрения. Стереоскопический эффект 

усиливается, благодаря накладыванию на текст визуализированной 

мыслеформы.  

Такие голографические цветные подвижные “картинки” поясняют смысл 

написанного. Объёмное письмо было очень сложным по написанию и 

прочтению, поэтому его используют только особо обученные Да’Арийские 

Жрецы – Хранители. 

   Потом письмо перешло в ПЛОСКОСТЬ. Далее было ещё более 

примитивное СЛОГОВОЕ. А сейчас нам навязали ФОНЕТИЧЕСКОЕ 

письмо. Читая фонетически, мы, как бы, скользим по поверхности, не умея 

уйти на глубину. А всякое поверхностное знание считается неполным, 

искажённым, т.е. ложью. 

   ЧТОБЫ ПОНИМАТЬ, ЧТО – ТО ГЛУБИННО, НУЖНО ОСВОИТЬ 

НЕ СОЧЕТАНИЕ БУКВ, НЕ БУКВОНАПИСАНИЕ, А СОЕДИНЕНИЕ 

ОБРАЗОВ, СОЕДИНЕНИЕ ПО СУТИ: ПОЧЕМУ ЭТО ГОВОРИТСЯ 

ТАК, А ЭТО ИНАЧЕ И КАКОЙ СМЫСЛ В ЭТО ВЛОЖЕН. ВОТ ЭТО И 

БУДЕТ САМОЕ ПРАВИЛЬНОЕ: НУЖНО ПОЗНАТЬ ОСНОВУ, 

ЧТОБЫ ПОНЯТЬ ВСЁ ОСТАЛЬНОЕ. 

И вовсе не случайно, что до 1917 года 

начальное обучение в обязательном порядке 

давало знание основ старославянского языка. С 

этого начиналось образование (призвание 

образа), т.е. умение соединять и понимать 

смысл буквиц и слов. А без этого умения 

(ключа), дающего доступ к древним текстам, 

остальное обучение считалось безсмысленным.  

   В образовании главным является набор и улучшение качественных 

характеристик по сравнению с теми, с которыми мы пришли сюда, а не 

шаблонное запоминание слов, фраз, понятий, образов… и т.д. Согласно 

Мудрости наших Предков, “ОБРАЗ” – 

совокупность разносторонних знаний, 

объединяющихся в конкретное описание 

какого-либо предмета или явления. Каждый 

образ несёт в себе глубинную суть. Эта суть 

даёт возможность понять предназначение и 

существование данного образа.   

   Именно ребёнок на начальном этапе 

обучения ещё способен проникать в 

глубинную суть любого образа, в том числе 
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образа мыслей, минуя второстепенное. Умение понять первичное значение 

образа, ярко и детально представить образ, мыслить образами, т.е. мочь – 

значит быть МАГОМ. 

  Маг тот, который может. Русский язык был и до сих пор ещё остаётся 

языком образов глубинного смысла, в отличие от европейских, дающих 

поверхностное (вширь) понимание передаваемой информации. 

   В древности у славяно – арийских народов существовало четыре основных 

письма по числу основных Родов Белой Расы. Самые древние из 

сохранившихся документов, были записаны Рунами или Руникой. 

   Вот так наш Дар Речи и сокращают, а амёбный (простейший), внедряют. 

Вернёмся к иностранным языкам, как их создали? На чём построены? На 

примитиве, язык был для всех один, славянский и из него же и создавали. В 

иностранных языках есть каждому предмету определение, каждому 

действию, определение, его просто заучивают, как в работе движение в 

одном направлении, монотонно. Например, копаешь лопатой землю, одни и 

те же движения, так и в языках. А в русском это не пройдёт, если одно слово 

несёт разные смысловые значения, то есть, копая землю лопатой, можно 

импровизировать по – разному.  

   Для простейшего понятия посчитай, сколько можно сложить слов из 26 

букв,28 букв, 33 букв, 49 букв, 144. Мой друг забил данные в вордовский 

эксель, первые посчитал и получил определённое количество слов, когда стал 

считать дальше, опешил, такого не может быть, но ведь есть же. Дело в том, 

что если с нами заговорят на древнем нашем языке, мы мало что поймёт, 

потому что понятие слов не поймём, разнообразность. Когда – то, эти слова 

были в повседневном ходу, это касалось не только земного, а духовного, 

космического и других областей жизни, сейчас же, только те слова в ходу, 

которые объясняют земное, о природе, межличностные отношения, бизнес.  

   Нашёл в интернете о арифметике, привожу пример, из оглавления, чему 

обучала х’ Арийская Арифметика.  

Системы умножения и их структурные проекции.  

Гармоничные фигуры и их проекции одномерного, двухмерного… 

шестимерного пространства,  

таблицы соответствий гармоничных фигур равномерных пространств с 

количеством их опорных точек,  

триадные системы,  

объёмно – временное умножение,  

гармоничная система умножения,  

триадная система умножения,  

ровная система умножения,  

система пирамидального умножения,  

призменная система умножения. 

   У нас в школе этого не преподавали, потому 

нынешнее обучение весьма отличается от того, чему обучали и знали славяне 
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раньше. Так же и письменность, где буквица несла своё смысловое и 

образное понятие в жизни славян.  

Наши предки, гораздо умнее во всех отношениях, чем современный 

человек, наша школа – еврейская пародия на образование. 

   Учитесь сами Ведической культуре и детей учите, живите сами по совести 

и детям показывайте пример, тогда, из них и толк в жизни будет.  

 
Из интернета. 

СЛАВЯНЕ, ПОЧЕМУ СВОИМ ДЕТЯМ 

ВЫ ДАЁТЕ ГРЕЧЕСКИЕ, РИМСКИЕ, 

ЛАТИНСКИЕ, ЕВРЕЙСКИЕ, 

ПЕРСИДСКИЕ ИМЕНА?  

 

Вы можете себе представить, чтобы 

греки, евреи, персы, тюрки стали бы 

давать славянские имена своим детям? 

Нет, они почитают свои традиции, в 

отличие от нас. Славянское имя, это тоже сохранение своей культуры, 

почувствуйте природную дрожь славянских имён, наши имена, это 

конструкторы - Мирослав, Мечеслав, Лучезар, Добромир, Огнеслав. Можно 

самому придумать своё конструкторское имя - например из слов "добро" и 

"мир" сотворить Добромира, вспомните Ярослава - "Во славу Яриле".  

А если родителей зовут ЯРОслав и МИРа, то сыну можно дать солнечную 

энергию матери и отца, звать такого богатыря будут Яромир! А сына РАДы и 

СвятоСЛАВа кличат Радослав, будьте уверены и вспомните мудрость 

русского языка "что посеешь, то и пожнёшь". Радослав будет славить 

радость.  

ЛюдМИЛа и ВячеСЛАВ могут назвать своего ребёнка Милославом.  

Солнечные слоги нашего волшебного языка удивительным образом 

повлияют на ребёнка.  

А теперь представьте вашего внука, а вернее славянскую энергетику его 

отчества - Лучезарович, Добромирович, а внучка - Любомировна, 

Солнцедаровна  

Вам и этого мало? А ведь только славянское имя может волшебным образом 

словно вьюнок гармонировать с отчеством и фамилией:  

Огнеслав Добромирович Владиславский - славящий огонь доброго мира, 

владеющего славой. То есть показать, что имя может сочетаться с отчеством 

и фамилией.  

Мирослав Лучезарович Святогорский - Славь мир лучом зари на святой горе.  

Богдан Любимович Тихомиров - Богом данный любящий тихий мир.  

Прежде, чем писать нелепые комменты в духе "ай-яй-яй, а Вы не подумали, 

как тяжело ребёнку будет в школе?" вот вам всем анекдот:  

- Огнеслав, а тебя в садике не дразнят?  
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- Нет. Арнольд заболел, Даниэль в другую группу перешёл, Эндрю и Алекс 

со мной дружат, а Питера я и сам дразнить могу. Ну, разве что Эмилия да 

Эрика, но они дуры набитые.  

 
 

Сквернословие. 
Когда словами грубыми кого – то оскорбляешь, 

Выходит, что в итоге сам себя не уважаешь. 

Такие речи слышать гадко, очень больно, 

А наглец ведет себя весьма фривольно. 

Нормальных слов как будто бы не знает, 

Раз смачным матом всех в округе оскорбляет. 

А рядом дома с ним жена и дети, 

Неужели, так им суждено на этом свете? 

Если ты, твои друзья, вопросом этим задавались, 

Не желали, чтобы так и с ними обращались. 

Когда здоров ты, молод и силен, проблем таких не замечаешь, 

Когда уж сединою облачён, то слишком поздно понимаешь. 

Исправить и вернуть назад нельзя, что было 

Ведь бумерангом возвратится то, что было. 

Друзья, подруги – точно же такие, 

Друг с другом сквернословят как чужие. 

Что за слоганы и речи изрыгает молодежь, 

Не заткнувши уши, мимо не пройдешь. 

Стариков, учителей своих они не уважают, 

Побои, грубости, на сэлфи всё снимают 

И с апломбом, гордо в интернете выставляют. 

Из таких растут потом преступники и наркоманы, 
Хотя они сегодня, только наглецы, и хулиганы. 

К сожалению, им улица бывает воспитатель, 

Таких вот хулиганов в обществе создатель. 

Они же дети нашего Российского наРода 
И воспитал один героя, а другой урода (урод в отрицат. смысле). 
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Воспитание в семье с рожденья начинается, 

Как ведут себя родители, такие же и дети получаются. 

Выходит, надо начинать всегда с себя, 

Примером быть и жить весь мир любя. 

 

-        Какими словами можно объяснить человеку то, что его губит. Как 

вложить убеждение того, что слова имеют огромную силу в эфире, когда 

достаточно набирается энергии, они воплощаются в нашей жизни. В главе о 

чакрах хорошо сказано, как слова влияют на нашу судьбу, здоровье.  

В районе пятой чакры, горло, расположено, 

В одной из выше, как, положено. 

На неё обиды и слова, не нужные влияют, 

Лепестковый Лотос закрывают. 

     Что тут не понятного? Всё просто и доходчиво сказано. 

- В интернете полно информации о 

том, как слова влияют на нашу генетику. 

Примеры показаны на растениях, как они 

мутируют под воздействием 

сквернословия. Думаешь ты крепче 

растений, в каком – то смысле да, нас на 

дольше хватает, а результат такой же, да 

ещё и потомству достаётся, так же 

мутируют как растения – глупеют.  

- Я с соседом просмотрел тех людей, которые нам знакомы. Как ни 

странно, а третье поколение матерится, курит и употребляет алкоголь, и 

родители ни чего сделать не могут. 

Приведу отрезок разговора с волхвом из книги Сидорова: 

- У нас другая тема. С генетическим обрушением западноевропейцев мы 

разобрались. Теперь вернёмся к нам, в Русь Восточную. Тебе известно, что 

ни семитская религия, ни их идеология, генетически, нас, русских, не 

изменила. 

- Мне бы понять, как это происходит. Неужели информационно можно 

воздействовать на генетику человека? Аж не верится! 

- Этим вопросом мы с тобой сейчас и займёмся, - посмотрел на меня 

дедушка. Но ты опять пытаешься бежать впереди телеги. Остынь и слушай. 

Знаешь, что предпринял Запад, когда понял, что с генетикой русских всё в 
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порядке, к тому же Русь, к великому ужасу Ватикана, объединилась против 

христианского мира с Ордой? 

- Что? 

- На Западе специально для русских были придуманы мантры 

генетического разрушения. 

- Что ещё за мантры, я об этом в первый раз слышу! 

- Неправда, ты их все знаешь, просто не понимаешь, о чём идёт речь, - 

засмеялся человек-энциклопедия. 

  -  Опять ты задаёшь мне загадки. Скажи, что имеешь в виду? 

- Самые обыкновенные маты, дружище. Те самые, которыми пользуемся 

мы, русские. Они, как ты знаешь, неизвестны другим народам. Почему, ты не 

задумывался? 

- Признаться, нет. 

- А ты сейчас возьми и подумай. Почему матерное слово распространено 

только у нас, на Руси? Мы что, сверх особенные? У других народов 

мантрических вибрационных ругательств нет, а у нас, пожалуйста, сколько 

угодно! 

- Ты это серьёзно? 

- Более чем. Мат – страшное оружие. Оно рушит генофонд человека под 

корень... Как это происходит? - глядя на мою удивлённую физиономию, 

сказал знаток русского мата. Просто и эффективно. Ты должен знать, что 

каждое слово вызывает электромагнитные колебания. Одни колебания могут 

быть безвредны, но другие обрушиваются на ДНК человека, подобно 

урагану. Наши русские маты и являются такими вот словами -убийцами. Под 

воздействием исходящих от них электромагнитных высокочастотных 

колебаний ДНК начинает изгибаться, рваться на куски, мало этого, в ДНК 

возникают генетические замены и перестановки. Отдельные гены меняются 

местами. Понятно, что возникают мутации и они - отрицательные. К чему 

ведут эти сдвиги, ты, я думаю, догадываешься. В сознании любителя 

ругаться матом возникают низкопробные программы. Человек становится 

крайне эгоистичным, раздражительным, злым. У него притупляются 

умственные способности. Ты, наверняка, замечал, что матом ругаются 

глупые недалёкие люди. 

- Но я был уверен, что потому они и ругаются, что с головой не дружат. 

- Запомни, тёмные, создавая для нас, русских, матерную брань неплохо 

её обкатали на людях. И мы знаем их опыты. Они брали вполне нормальных 
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людей и заставляли их некоторое время говорить на своеобразном состоящем 

из сплошных матов сленге. И подопытные очень скоро превращались в полу 

идиотов. 

- Может, ты меня разыгрываешь? - посмотрел я на волхва. 

- И не думал. Просто ты многого не знаешь. Матерная брань вызывает 

разрушения в хромосомах примерно так же как радиоактивное облучение 

в 1000 рентген. 

-       Что-то невероятное! 

- Не веришь? Тогда возьми и проведи эксперимент. 

- Что ещё за эксперимент? Здесь, у тебя? 

- Зачем? Когда вернёшься в жилуху, возьми да запиши на диктофон 

несколько матов, и начни их воспроизводить какому-нибудь домашнему 

растению. Они, наверняка, у тебя в доме есть. 

- Ну и что дальше? 

- Этот цветок у тебя вскоре загнётся, хорошо, если он один, а то 

погибнет и весь твой сад. И ты вместе с ним, если будешь долго слушать 

мантры разрушения и смерти. 

- Ну и ну! - протянул я. - Оказывается даже маты у нас не наши. 

- А ты хотел, чтобы они были русскими? - засмеялся специалист по 

матерщине. - Нашими они только зовутся. На самом деле их изобрели в XV 

веке мозги ящероголовых. Распространились же они посредством нашего 

недалёкого купечества. Запомни, первыми матерной бранью стали 

баловаться купцы, потом эстафету перехватили городские низы. В среду 

землепашцев мат пришёл только в XVIII веке. Да и то, далеко не везде. 

Например, в Сибири он вообще не был распространён. Здесь долгое время 

считалось, что материться грешно. С одной стороны, ругаться матом не 

давали старообрядцы, с другой - шаманы и живущие в лесах волхвы. 

Воздействие языка на генетику.    

    Когда я вернулся домой, на одном из листов бумаги схематично была 

нарисована карта Евразии. Старик, дорисовывая острова и архипелаги, 

кивком указал мне на табурет и сказал: 

- Пару дней назад мы с тобой разобрали технологию происхождения 

двух больших цветных рас. Ты знаешь, кто их создал и, наверное, 

догадываешься, зачем. 
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- Для того чтобы со временем растворить в них потомков белых богов, 

белую расу. 

- Всё правильно. Но это - программа будущего, хотя она уже начинает 

осуществляться. Вместе с тем, есть одна деталь, которую ты должен 

понимать. Чтобы повести белую расу к генетическому смешению с цветными 

расами, надо нивелировать их духовный уровень. Максимально опустить 

белую расу и максимально поднять расы цветные. Вот об этом процессе мы и 

поговорим. Как это сделать? - посмотрел всезнайка на свою карту. 

- Через разрушение у белой расы её древней космогонии и 

представлении об общих законах Мироздания, - припомнил я одну из 

прошлых лекций. 

- И навязывания ей, посредством корпуса рабов духа - холопов, 

примитивной религии, а с ней и идеологии расы, которая стоит по своему 

биологическому уровню развития намного ниже белой. Идея, ничего не 

скажешь, гениальная. Последствия её - налицо. В этом можно убедиться, 

если сравнить психологический код европейцев и нас, русских. На Западе 

европейцы давным-давно превратились в генетических рабов. Они, рабы по 

духу, осознают это, но спокойно к такому положению дел относятся. Они - 

индивидуалисты. Установка «разделяй и властвуй» по западным европейцам 

неплохо прокатилась. Мы же, русские, рабства ни в какой форме не 

приемлем. И мы как были по своей природе общинниками, такими же и 

остались. Ничего не изменилось. Почему? Потому что христианский код 

поведения, а с ним и генетические подвижки, на нас не сработали. Тут надо 

сказать «спасибо» нашей биологической способности противостоять 

различного рода лжи и, конечно же, подвижничеству церкви Сергия 

Радонежского. Но ты должен знать, что влияние чужеродной религии и 

идеологии - только верхняя часть айсберга; Нижняя его часть построена из 

несколько иных технологий. Вот я нарисовал схему Евразийского 

континента. 

Здесь карандаш старика прошёлся по северу Сибири, Уралу и Бело- морью. 

- Шесть тысяч лет назад сложилась общность выходцев с нашей 

погибшей прародины. Этих людей в академических научных кругах 

называют индоевропейцами. Мы же их кличем бореалами или ариями, в 

честь погибшей священной Орианы. Помнишь, библейский миф о единстве 

языка всех народов? 

- Конечно, помню. 

- В нём речь идёт о языке бореалов. Дело в том, что искусственно 

созданные расы, те, кого аннунаки генетически создали из архантропов, 
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долгое время пользовались языком жестов. Только со временем понемногу 

они стали осваивать подобие членораздельной речи, кстати, которую для их 

гортаней разработали хозяева. Из первых наших занятий ты должен знать, 

что язык является производным ментального поля, следовательно, он связан 

с организацией мозга человека. Сложный язык не может принадлежать в 

биологическом плане примитивному этносу. Психотип строит язык, а не 

наоборот. 

- Это я понимаю. 

- Хорошо, что понимаешь, - засмеялся дедушка. - Молодец! А если 

высокоорганизованному в психическом плане этносу навязать чужой 

примитивный язык, как ты думаешь, чем это кончится? 

- По твоей теории, этносистема, чтобы уцелеть и не распасться, должна 

опуститься на максимальный уровень стабильности. 

- Эко, заговорил по-научному! Ты что, проще не можешь, голова не 

тянет? 

- Могу. 

- Тогда что тебе мешает? 

- Навязанный высокоорганизованному этносу примитивный язык 

опустит коллективное сознание этноса. 

- Знаешь, почему опустит? 

- Потому что язык своими частотами, а точнее электромагнитными 

колебаниями, мощно воздействует на генные структуры ДНК. Здесь тот же 

самый случай, что и с матами. Но если маты являются специально 

созданными мантрами, то с чужеродным языком несколько проще. Он влияет 

на ДНК, не разрушая, а перестанавливая местами его генные структуры, что 

естественно отражается на психике человека в целом. Если страдает 

индивидуум, то сам понимаешь, что происходит с коллективным сознанием 

этноса. Оно опускается. Понятно, что для этого надо полностью забыть свой 

язык и перейти на тот, который тебе был подсунут. 

- Неужели нечто подобное у нас было? 

- А ты будто не знаешь. Было и имеет место в наше время. 

- В наше время? - открыл я рот. 

- Да, в наше время. Например, на той же Украине. Что там происходит? 

Сейчас там создаётся, точнее, выдумывается новый язык. В этом 

направлении на Украине работает целый институт и несколько институтов за 
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рубежом. Выдумываются новые слова, выражения, новая грамматика. 

Понятно, что всё это намного примитивнее того русского диалекта, на 

котором говорят на Украине. Надо уметь отличать язык от диалекта. Если у 

языка несколько диалектов или ветвей, по сути, это всё равно один язык. 

Потому что говорящий на одном диалекте легко поймёт говорящего на 

другом. Помнишь, знаменитые выступления Тарапуньки и Штепселя? Еврей 

Штепсель говорил по-русски, а Тарапунька - по-украински. И что? Они без 

труда понимали друг друга, и весь СССР их хорошо понимал. Сейчас же 

южнорусский диалект назван особым украинским языком. Мало этого, 

новоиспечённый язык уничтожают, заменяя его искусственным. Если так 

дело пойдёт и дальше, то через пару столетий южнорусский диалект просто 

исчезнет. Украинцы же будут говорить на том «смешай господи», что им 

сейчас навязывают. Другая речь - полбеды, беда в том, что будет изменён, 

посредством примитивной лексики, генокод целого этноса. На Украине будет 

истреблена русская открытая и чистая душа народа. Вот в чём ужас! Как 

ты думаешь, зачем это делается? 

- Честно говоря, не петрю. Наверное, чтобы оторвать Украину от 

России? 

- Ты прав. Но ответ не полный. Чтобы создать на территории Украины 

новый, люто ненавидящий Россию этнос. Знаешь, для чего? 

- Неужели для того, чтобы в будущем двинуть его против родственного 

по крови народа? 

- Именно для этого. В прошлом такой прецедент уже был. Первым 

сколом от единого ядра бореалов были некоторые племена италиков, этруски 

и кельты. Уйдя на запад, они недолго говорили на праязыке, по сути, на 

древнерусском, а точнее на пракрите. Их скоро переучили на более 

примитивные наречия. И в результате на территории Европы появилась в 

форме Римского государства новая Атлантида. Она вобрала в себя 

говорящую на одном из диалектов праязыка Грецию и Иллирию. И вот её 

границы подошли к орианскому миру, к империи бореалов - прямых 

потомков белых северных богов. 

О трагедии скифов, которые попали под влияние греков и их союзников - 

македонцев, ты, я думаю, наслышан. Культурные ценности Запада, которые 

тёмным удалось навязать скифам, сыграли в судьбе последних трагическую 

роль. Причерноморье, чуть было не поставило их на колени перед 

вышедшими на Дунай легионами новоиспечённых атлантов-римлян. Благо, с 

востока подоспели сарматы. Но сарматов не оказалось на территории 

современной Швейцарии и на Рейне. В тех местах за короткий срок бореалов 

лужицкой культуры перекроили на иной этнос. Это сделали римляне. 
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Хозяева Римской империи хорошо понимали, что у Рима, чтобы победить 

гигантскую державу потомков ориан и бореалов, сил не хватит. Рим к этому 

времени в борьбе с непокорными народами предельно выдохся. Фактически, 

произошло то же самое, что и сейчас происходит. Ведь Европа с нами 

воевать больше не может. Тогда было то же самое. Если сейчас против 

России создают так называемых украинцев, то во времена позднего Рима на 

территории Баварии, Саксонии и Нидерландов из русов - бореалов 

посредством подмены языка и некоторых элементов культуры были созданы 

германцы. В этом низком и подлом деле римлянам помогли продажные 

вожди русов и два примитивных племени полу иберов-полу неандертальцев: 

тунгры и неметы, чей язык и стал основой древнегерманского. Понимаешь, 

что произошло? 

- Не совсем, - почесал я затылок. 

- Сначала, посредством принятия нового языка западными 

подвластными Риму русами - бореалами, была исковеркана их генетика. 

Опущены до принятия культуры соседей, я имею в виду тунгров и неметов. 

- А потом произошло генетическое смешение и тех, и других, так? - 

спросил я. 

- Так, именно так. Вот почему в скелетах западных немцев, особенно в 

их черепах, до сих пор прослеживается грубость и архаичность. Западного 

немца легко отличить от центрального, или восточного. Последние являются 

потомками венетов. По крови они близки к нам. Но не западные. Те - другие, 

так же, как и восточные французы, которые имеют с западными немцами 

схожее происхождение. 

- Ты имеешь в виду бургундов? - спросил я. 

- Да, их, - ответил старик. 

И тут я вспомнил народный германский эпос о нибелунгах. Как раз его 

события происходили в средневековой Бургундии. Когда я его читал, то 

удивлялся воинственности и кровожадности бургундов. В битве с гуннами 

вместо воды их правители и рыцари пили человеческую кровь, и это 

считалось у них достоинством. 

- Что-то ты стал задумчивым? - посмотрел на меня дедушка. 

- Да вот вспомнил Бургундского Хагена, Гюнтера и его братьев. 

- Это из сказания о нибелунгах? 

- Откуда же ещё? 

- Помнишь, какие зверюги? 
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- Гунны царя Этцеля или Атиллы, по сравнению с ними, - сущие ангелы. 

- Да, это так, кровожадности и свирепости у них хоть отбавляй. 

Понимаешь, откуда все эти замечательные качества? 

- Из генофонда тунгров и неметов. 

- А знаешь, почему неметов звали именно так? Заметь, и на германском 

наречии, и на славянском, это слово звучит одинаково. 

- Наверное, от слова «немые»? - высказал я предположение. 

- Не умеющие говорить! Какие народы не знали членораздельной речи, 

давай, вспоминай! 

- Наверное, очень близкие к неандертальцам или сами неандертальцы. 

Как считают современные учёные, у них отсутствовал речевой аппарат. 

- Всё так и есть, - посмотрел на свою карту дедушка. - Позднее слово 

«неметы» перешло на германцев в виде знакомого нам - немцы. Как ты 

думаешь, почему? 

- Не знаю. 

- Потому что неметы растворились в новом этносе, дурень! Мы же об 

этом уже говорили. 

На слово «дурень» я не обиделся. Дед Чердынцев ругательные слова всегда 

говорил с особой мягкостью, полушутя, поэтому обижаться на его 

высказывания в свой адрес было глупо. Мне стало смешно, заулыбался, глядя 

на меня и седоголовый лектор. 

- Суть я понял: если высокоорганизованному этносу насильно 

навязывается язык племени «тумбу-юмбу», естественно с условием, что свой 

родной язык он забудет, то генетика высокоорганизованного этноса под 

воздействием нового языка опускается ровно на столько, насколько 

позволяет этот язык. 

От моих слов дедушка поморщился. 

- Ну и примитив же ты. Говоришь о серьёзных вещах языком 

необразованного дворника. Когда ты, наконец, поймёшь, что любые звуки 

человеческой речи являются своего рода мантрами или звуковыми 

высокочастотными генераторами электромагнитных колебаний. Всё дело в 

них, дружище. А они, в зависимости от звуковых колебаний, - разные. Одни 

звуковые частотные генераторы вызывают электромагнитные колебания 

узконаправленного векторного характера, другие - фронтального 

плоскостного, а третьи - объёмного, где три вектора направляются из одной 
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точки. Есть электромагнитные колебания не только объёмные, но и 

устремлённые по временному континууму. Здесь я коснулся 

четырёхмерности. Понимаешь, о чём я тебе говорю? 

- Смутно, - честно признался я. 

- Тогда я попробую объяснить тебе иначе, - вздохнул специалист по 

звуковым колебаниям. - Там, где ЭМК имеют векторный характер, - это поле 

первого измерения, где плоскостной - второго, а где ЭМК имеют объёмную 

конфигурацию - измерение третье. 

- Теперь понятно, - прервал я разгорячённого хранителя. - Там, где 

объём устремляется по вектору времени - измерение четвёртое! 

- Ты не перебивай и слушай, - старик явно нервничал. - Ты должен 

уяснить, что наш русский язык потому и является самым архаичным и 

древним, что он, несмотря на все реформы, до сих пор остаётся не просто 

образным и объёмным, но и не растерял своей четырёхмерности. Звуки 

нашей речи всегда связаны со временным континуумом. О чём это говорит? 

Только о том, что он, наш русский язык, со всеми его диалектами является 

прямым потомком древнего космического праязыка белых богов - наших 

предков. Звуковые частоты нашего языка вырабатывают не только объёмную 

форму электромагнитных колебаний, но и временную. Это легко доказать на 

множестве примеров. Например, возьмём названия жилища. Что 

приходит в голову? Конечно, дом. Что означает это слово? Настоящее 

время. Если сказать в прошедшем, то надо добавить слово «был». А если 

взять слово «хибара»? Одно слово, но оно указывает на дом – развалюху. 

Значит, на временной вектор. Был когда-то дом или домик, прошло 

время, и получилась хибара. Но это звуковые частоты, взятые на слух.  

- В электромагнитном поле картина иная. Там не только прошлое и 

настоящее, но и будущее, и всё это легко воспринимается нашим 

подсознанием. Кстати, подсознание как раз и работает в четвёртом 

измерении. Это его поле деятельности. Понял, о чём я тебе говорю? 

- Не совсем. 

- Тогда слушай дальше. Ты должен осознать, что генетика человека и 

электромагнитные колебания, рождённые нашей речью, между собой тесно 

связаны. Естественно, первична генетика. Слова и рождённые ими 

электромагнитные колебания вторичны. Что мы наблюдаем? Уравнение или 

систему. Так? 

Я кивнул. 
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- А теперь вспоминай, что может дать речевой частотный примитив, 

например, второго измерения, где действуют в электромагнитном диапазоне 

два вектора? 

- Своего рода удар по генетике. Часть генетического кода человека по 

причине ненадобности начнёт деградировать. Такова природа всех систем. 

Любая система стремится к наименьшей отдаче энергии. 

-         Верно! И что произойдёт? 

- Система опустится на порядок ниже. Налицо акт психической 

дегенерации. Почему? Да потому, что работа происходит на уровне ДНК 

человека. Рушится ДНК - из более сложного, оно превращается в более 

примитивное. Какой можно из вышеизложенного сделать вывод? Как ты 

думаешь? - посмотрел мне в глаза хранитель. 

- В плане языков только один наш русский язык, вместе со всеми своими 

диалектами - языками украинским, болгарским, сербским и другими - 

является самым древним на Земле. 

- Я не об этом! Только идиот усомнится в подобном. Мне хотелось 

услышать другое. Ведь тут всё яснее некуда: посредством замены языка у 

психически высокоорганизованного этноса на более примитивный 

происходит слом генетического аппарата. Следовательно, начинается 

дегенеративный процесс... 

И тут только до меня дошло, что хочет, от меня старый. 

- Уж не хочешь ли ты мне внушить, что все представители и романской 

языковой семьи и германской являются, по сравнению с нами, русскими, в 

какой-то степени дегенератами? 

- Наконец-то до тебя докатило! - засмеялся дедушка. - Но заметь, мы их 

таковыми не считаем. Они нас - да! Мы у них - и варвары, и язычники, и 

дикари, и вообще, азиаты... На что это указывает? На то, что 

дегенератами и варварами являются как раз они, а не мы. Есть один 

психологический закон: обычно в несовершенстве ближнего обвиняет тот, 

кто более всего не совершенен. Но ни англосаксы, ни германцы этого закона, 

оказывается, не знают. Вот беда! Ты догадываешься, какого уровня их 

языки? Я имею в виду языковую романскую группу и германскую? 

- Знаешь, самыми умными на Западе оказались израильтяне. 

- Это почему? - удивился я. 

- Потому что они поняли то, о чём я тебе только что рассказал. Когда в 

парламенте у них возникают споры, и они не могут понять друг друга, то 
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обычно отправляются в фойе, где переходят на варварский русский. И 

понимание приходит. Кроме того, в Израиле вышли работы учёных 

лингвистов и психологов, где утверждается, что грамматика русского 

языка и его глубокое знание развивает нервную систему человека так, 

как ни один язык мира. И чтобы дети были умными и талантливыми, надо 

учить их русскому языку с детства. Это раз. И второе. Ты должен знать, что 

Россия-матушка платит дань Западу не только деньгами или детьми, но и 

своими учёными. Не будь у них наших, русских мозгов (работают против 

своих, на тёмных), они со своими псевдоспециалистами по разным 

наукам давно бы загнулись. И последнее. Ты когда-нибудь слышал про 

Чудинова, нашего русского лингвиста? 

- Конечно, слышал. 

- А знаешь ли ты, что этот учёный открыл, так называемую до- 

кириллицу. 

- Я это знаю. 

- О чём это говорит? 

- Наверное, о том, что Кирилл и Мефодий никакого отношения к нашей 

древней азбуке не имеют. Они приспособили нашу древнюю азбуку для 

моравов и болгар. Тем, которые в силу своего движения на запад, её 

утратили. 

- Ты верно заметил. Всё это так, но мне хотелось другого. Чтобы ты 

понял, что наш русский современный язык мало чем отличается от древнего 

праязыка. Вот что самое главное. Иначе бы академик Чудинов не читал 

свободно древние наши тексты. А теперь тебе вопрос на засыпку:  

- как ты думаешь, какой язык станет языком будущего нашей планеты: 

немецкий, английский, испанский или наш, русский? 

- Если дегенерацию нам остановить так и не удастся, - стал рассуждать я, 

- то языком международного общения станет, несомненно, язык английский, 

потому что примитивнее его нет. 

- Есть! Ты здесь зря. Например, языки народов Африки или язык 

маланезийцев и папуасов. 

- Я хотел сказать, в Европе. 

-В Европе, наверное, ты прав. А если мы всё-таки победим, что тогда? 

- Тогда языком международного общения станет наш, русский язык. 
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Не столько в силу своей четырёхмерности, сколько потому, что он может 

явиться тем лингвистическим инструментом, которым можно будет поднять 

генетику цветных гибридных рас. Или я неправ? - посмотрел я на деда 

Чердынцева. 

- Я с тобой согласен. Наконец-то ты научился думать. Это отрадно. 

После бани пойдём дальше. Первый шаг уже сделан. 

- Только первый шаг? - удивился я. 

- Да, первый. Самого главного ты ещё не знаешь. 

          Вот так вот язык воздействует на человека, а так как язык выражает 

информацию, то и она влияет на сознание весьма серьёзно. Думаете зря 

распространяют на телевидении таких как Камеди Клаб, Русские 

пельмени…, плоский юмор со сцены, фильмы, содержащие насилие, 

мелодраму… Всё это воздействует на наше сознание, и мы ведём в жизни 

себя соответственно.   

         Кандидат биологических наук П.П. Гаряев и кандидат технических наук 

Г.Т. Тертышный с помощью разработанной учеными аппаратуры 

зафиксировали: бранное слово вызывает мутагенный эффект аналогичный 

радиационному излучению мощностью в 1000 рентген. 

      Гаряев считает, что с помощью слова, речи, а значит – мысли, ибо речь 

есть результат мышления, - человек, как скульптор, ваяет свой генетический 

аппарат, и соответствующую информацию передает следующему поколению, 

если она негативная, тогда от поколения к поколению, как снежный ком 

будет нарастать саморазрушающая информация. 

Свежее из интернета. 

Влияние мата на человека  
     Люди давно уже обратили внимание на удивительное воздействие слов на 

их духовное и физическое состояние. Они обратили внимание на два пути 

такого воздействия: с помощью ритма и с помощью образов, которые 

вызывают в подсознании человека те или иные слова. 

В народных сказках, пословицах, поговорках часто присутствует скрытый 

ритм, усиливающий их воздействие. Этот ритм может исцелить больного, а 

может и наслать на него порчу - своеобразный "психический вирус", 

вызывающий расстройство внутренних органов. Звучащим словом издавна 

пользовались деревенские целительницы, молитвами, наговорами 

избавлявшие от недуга. Наговоры применяли в деревнях также колдуны и 

ведьмы, но только с другой целью - для нанесения ощутимого вреда 

здоровью и психике. 

https://econet.ru/articles/tagged?tag=%D0%B3%D0%B0%D1%80%D1%8F%D0%B5%D0%B2
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В последние годы вопросами воздействия ритмики звучания словосочетаний 

(текстов) занялись и серьезные ученые. Они довольно быстро установили, 

что ритмы, относящиеся к так называемой гармоничной музыке, лечат 

людей, пробуждают в них скрытые способности. Скажем, находящиеся в 

утробе матери младенцы быстрее развиваются, и после рождения у них 

открываются необыкновенные способности. 

И наоборот, дисгармоничное бормотание колдунов разрушает психику 

человека. Одна из гипотез, дающая объяснение такому влиянию звуков, - это 

представление об информационных свойствах воды. Под действием звуков, в 

том числе и человеческой речи, молекулы воды (а наше тело примерно на 80 

процентов состоит из нее) начинают выстраиваться в сложные структуры. И 

в зависимости от ритма (а как считают некоторые исследователи, и от 

смысловой нагрузки) эти структуры могут лечить или, наоборот, отравлять 

организм. 

Сегодня ученые получили новые подтверждения значения ритмов в жизни 

природы, в том числе и человека. Например, отклик на ритм, звучание и 

эмоциональный строй слова "здравствуй" всегда оказывается 

положительным. Психологи, лингвисты, медики считают: для того, чтобы 

бороться с болезнями, необходимо подобрать к тому или иному состоянию 

человека ритмы исцеляющей его музыки. 

Влияние ритмов на здоровье заинтересовало и известного американского 

ученого Дж. Миллера. 

Он объясняет особенность этого воздействия "пропускной способностью" 

нашей нервной системы. Статистика проведенных им опытов подтвердила, 

что некоторые внешние ритмичные воздействия на человека вызывают 

своеобразный "резонанс" в его организме, активно влияя на ход идущих в 

нем процессов. Поэтому умело подобранная музыка, звучание молитвы и 

даже стихов оказывают целительное воздействие на людей, избавляя их от 

всевозможных недугов. 

Не меньшее значение имеют для душевного состояния человека образы, 

которые будят в его подсознании услышанные слова. Одним из первых 

ученых, попытавшихся не только открыто сказать об этом, но даже защитить 

научную диссертацию на эту тему, был Иван Белявский. Он выдвинул 

данное предположение и обосновал его на примере многолетнего 

обследования нескольких групп людей. По мнению ученого, каждое 

произнесенное или услышанное человеком слово несет в себе 

энергетический заряд, воздействующий на его гены. 
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В течение ряда лет ученый и несколько его единомышленников вели 

наблюдение за двумя группами. 

 Первая из них состояла из людей, в разговоре не обходившихся без 

матерщины, вторая - принципиально не использующих в обиходе 

"крепких" словечек. И вот что показали многолетние наблюдения. 

 У "матерщинников" очень быстро появлялись возрастные 

изменения на клеточном уровне и различные хронические 

заболевания. Во второй группе, наоборот, общее состояние 

организма было на 5, 10, а порой и 15 лет моложе их 

официального возраста. 

Аналогичные результаты были получены на другой стороне земного шара. 

Американская ассоциация психотерапевтов опубликовала данные 

многолетних исследований здоровья тысяч верующих и атеистов. 

Медики пришли к выводу, что в среднем человек, регулярно посещающий 

церковь и молящийся в ней, живет дольше, чем отвергающий религию. При 

этом верующие гораздо реже болеют так называемыми болезнями века: 

раком, гипертонией, диабетом. 

И это не случайно: ведь молитвы наполнены добрыми словами, 

успокаивающими душу, внушающими веру, любовь к окружающим. 

К такому же выводу пришли ученые из Красноярского центра медицинских 

технологий при Сибирском отделении наук. Их исследования подтвердили 

влияние словесной информации на иммунную систему человека. 

Специалисты объективно показали, что правы были наши предки, 

использовавшие при лечении заговоры и молитвы. 

"Добрая лексика", которую стали применять красноярские медики на своих 

психотерапевтических сеансах, не только поднимала настроение больных, 

она еще и реально меняла состав их крови: повышала ее энергетическую 

емкость, клеточный иммунитет. 

Происходили изменения и в структуре ДНК. У больных, приходивших в 

Красноярский центр, с помощью "словотерапии" стали быстрее 

зарубцовываться гнойные абсцессы. Больные простудными заболеваниями 

выздоравливали на 5-7 дней раньше, чем принимавшие лекарства. Особенно 

сильное воздействие оказывали на людей такие слова, как "любовь", 

"надежда", "вера", "доброта". 

Наиболее интересные исследования, позволяющие заглянуть в сам механизм 

воздействия молитвы на здоровье человека, были проведены в лаборатории 
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нейро- и психофизиологии Санкт-Петербургского института имени 

В.М.Бехтерева. В них приняли участие не только ученые, но и священники, а 

также прихожане Александро-Невской лавры. Во время службы 

записывалась энцефалограмма мозга верующих. Современная наука 

придерживается мнения, что существуют три основных состояния головного 

мозга, резко отличающиеся по особенности своих энцефалограмм: 

бодрствование и так называемый быстрый и медленный сон. Ученые 

выявили еще одно состояние, которое условно можно назвать молитвенным 

бодрствованием. При этом кора мозга отключена и восприятие информации 

человеком идет, минуя мыслительные процессы. По мнению ученых, это 

состояние, как и сон, также необходимо для нормального функционирования 

организма. Если оно отсутствует, то в организме нарушается гармония, 

разлаживаются физиологические процессы, что приводит к возникновению 

различных болезней. Искренне произнося молитву, человек уходит от 

реальности, в его мозгу возникают благотворные волны, влияющие на его 

здоровье. Такие же волны часто фиксируются у младенцев до 

шестимесячного возраста. Поэтому слова, сказанные в Библии "Будьте, как 

дети, и тогда спасетесь", можно расценивать и как конкретное физико-

терапевтическое пожелание. 

«Раковые» клетки психовируса 

По-другому действует на человека ругань, матерщина. Увы, мат все больше и 

больше входит в обиходный лексикон россиян. Еще "какие-то" двести-триста 

лет назад проблемы массовой матерщины на Руси не существовало. Во 

времена царя Алексея Михайловича Романова услышать на улице мат было 

просто невозможно. И это объясняется не только скромностью и 

деликатностью наших предков, но и политикой, проводимой государством. 

По Соборному положению за использование непотребных слов налагалось 

жестокое наказание - вплоть до смертной казни. 

Потом пришли иные времена. Великий перекройщик России Петр Первый 

ввел пьянство в обычай русского народа. Грубая брань зазвучала сначала в 

кабаках, а потом выплеснулась на улицы городов. В XIX веке сквернословие 

постепенно из ругани превратилось в основу языка фабричных рабочих и 

мастеровых. В дневниках знатока русской души писателя Федора 

Михайловича Достоевского есть великолепная зарисовка. Группа 

мастеровых, среди которых Достоевский случайно оказался, в течение 

получаса передавала "...все мысли, ощущения и даже целые глубокие 

рассуждения одним лишь названием этого существительного, до крайности к 

тому же немногосложного". 
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После революции мат вошел и в лексикон политических деятелей. Перед 

самой перестройкой он взял еще одну - последнюю ступень. Его подхватила 

"интеллигенция", особенно гуманитарная. Молоденькие девушки, 

выходящие из дверей филологического факультета МГУ, часами, не 

повторяясь, демонстрировали свои способности в сквернословии. 

Казалось бы, что страшного в том, что люди прекратили лицемерить и режут, 

что называется, "правду-матку" прямо в глаза? Зачем возмущаться, когда 

прекрасные артисты Театра Маяковского в великолепном спектакле "Игра в 

джин" не чураются матерных выражений? Стоит ли писать о продаваемых на 

каждом углу лицензионных кассетах зарубежных фильмов, в синхронном 

переводе которых то и дело проскакивают нецензурные словечки. Тем более 

что цензуры, по крайне мере нравственной, уже больше и не существует. 

Оказывается, стоит. И суть здесь не только в нравственности, хотя и из-за нее 

нужно было бы давно прикрыть некоторые эпизоды в фильмах и 

телевизионных программах. Вопрос стоит о здоровье нации, причем уже не 

только духовном, а и физическом. 

Иногда говорят, что мат пришел к нам вместе с монголо-татарским 

нашествием. Но это не так. Матерное обозначение женщины легкого 

поведения встречается уже в берестяных новгородских записках. Только вот 

имело оно там совершенно другой смысл. 

Это имя демона, с которым общались древние колдуны. В его "обязанность" 

входило наказывать провинившихся женщин тем, что в современной 

медицине называется "бешенство матки". И остальные русские матерные 

слова имеют такое же демоническое происхождение. Наши предки 

произносили их, призывая себе на помощь этих демонов зла. 

Именно с этим связан еще один механизм влияния сквернословия на 

человека. Мат "пробуждает" в его подсознании доставшиеся ему вместе с 

генной памятью "психовирусы". Употребляя мат в разговоре с друзьями, 

родными, современные люди, сами того не подозревая, совершают 

сокровенный ритуал, призывая зло изо дня в день, из года в год на свою 

голову и на голову своих близких. Количество бранных слов, в полном 

соответствии с одним из фундаментальных законов философии, переходит в 

качество. Вначале у людей появляются мелкие неприятности, затем крупные, 

потом возникают проблемы со здоровьем и, наконец, "ломается" сама жизнь. 

Есть еще одна причина, по которой следует выбросить из своего лексикона 

матерные слова. В России скверно-словие связано практически только с 

половыми органами. Пробужденная в подсознании информация о 

сексуальных извращениях начинает постепенно, незаметно для человека 



 

535 
  

воздействовать не только на его нравственность, но и на физиологические 

процессы, определяющие зарождение и развитие маленького человека. Не 

только ученые, но и писатели давно заметили, что дети, появляющиеся у 

любящих друг друга родителей, не только меньше болеют и быстрее 

развиваются, но даже красивее зарожденных "мимоходом" или в состоянии 

подпития. "Видите ли, я любил по-настоящему, то есть любовью, которая 

бывает только раз в жизни. Поэтому Элли такая миленькая", - говорит о 

своей дочери один из героев пьесы Бернарда Шоу "Дом, где разбиваются 

сердца". 

И именно поэтому, пока еще не до конца понятому учеными, но очень 

действенному процессу зарождения красивых, нормально развивающихся 

людей наносит свой невидимый, но сокрушительный удар сквернословие, 

привольно себя чувствующее не только на улицах, но и в квартирах, и на 

местах работы современных людей. Мат, брошенный в сердцах родителями, 

отзывается через много лет слезами их детей и даже внуков. 

Православная религия, не разбираясь в научных проблемах воздействия 

бранных слов на здоровье и судьбу человека, издавна предупреждала 

верующих об опасности злоупотребления этой пагубной привычкой. В книге 

"О грехах языка" священник Сергей Николаев пишет, что употребление мата, 

на первый взгляд, не тот из грехов, которые религия причисляет к так 

называемым "смертным", то есть самым тяжким. Однако сама жизнь 

свидетельствует о том, что "сквернословие всегда становится началом пути к 

еще большему злу. Ибо призывающий дьявола неизменно получает в итоге 

полный набор последствий общения с ним, включающий разрушенное 

здоровье и поломанную судьбу". 

Не убивайте матом хромосому 

Нецензурная, площадная брань и полублатной жаргон стали обычным 

явлением в нашей повседневной жизни. Как будто большая часть населения 

забыла обыкновенную человеческую речь. Разговаривают матом всюду: на 

улице, во время работы на производстве, в учреждениях, на рынках, в местах 

отдыха, у себя дома, в присутствии всех возрастных категорий людей, 

невзирая ни на возраст, ни на состояние здоровья. Ругаются женщины и 

мужчины, молодежь и подростки, даже дети. Наверное, мало кому известно, 

какой губительной силой является мат. В институте квантовой генетики 

кандидат биологических наук П.П.Горяев и кандидат технических наук 

Г.Т.Тертышный в течение трех лет проводили исследования, позволяющие 

частично ответить на вопрос: что же происходит с родом человеческим? 

С помощью разработанной учеными аппаратуры человеческие слова могут 

быть представлены в виде электромагнитных колебаний, которые прямо 
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влияют на свойства и структуру молекул ДНК. Именно эти молекулы 

отвечают за наследственность человека. Поэтому содержание речи 

непосредственно влияет на человеческий геном. Например, человек 

постоянно использует в своей речи бранные слова. При этом его хромосомы 

начинают активно менять свою структуру. В этом случае, если речь человека 

насыщена отрицательными по смыслу словообразованиями, в молекулах 

ДНК начинает вырабатываться "отрицательная программа". Постепенно эти 

искажения становятся столь значительными, что видоизменяют структуру 

ДНК, и это передается потомкам. Накопление таких негативных качеств 

может быть названо "программой самоликвидации". Ученые зафиксировали: 

бранное слово вызывает мутагенный эффект, аналогичный радиационному 

облучению. Слово может убивать и может излечивать, если оно доброе. Это 

обоюдоострый инструмент. Бранная, искаженная речь губительна. 

Ошеломляющим является вывод ученых. ДНК воспринимает речь и ее 

смысл. Волновые "уши" ДНК непосредственно усваивают звуковые 

колебания. При этом для ДНК не имеет значения, является ли собеседник 

живым человеком или телевизионным героем. 

Коснемся основной структурно-функциональной и генетической единицы 

человека - клетки. 

Клетка состоит из оболочки, цитоплазмы и ядра. Ядро является основным 

компонентом всех клеток. Одна из составляющих ядра - хромосомы, а в 

хромосомах содержится 99 процентов ДНК. Роль ДНК заключается в 

хранении, воспроизведении и передаче генетической информации. Мат 

разрушает хромосомы. С изменением ядра меняется качество клетки тела 

человека. Отсюда болезни физические и психические. Надеюсь, и другие 

читатели "Рабочей газеты" неравнодушны к этому явлению. 

      Последствия такого образ жизни отражались на будущем поколении 

по Роду, передавались по наследству. 

 Из лекций Асгардского Духовного Училища: 

   Урод – это первородный ребёнок, т.е. «У-Рода», потому что первый 

ребёнок посвящался Богу Роду, он достоинство Рода. Отсюда и поговорка «В 

семье не без урода», потому что в семье всегда есть первородный ребёнок, 

т.е. первый. 

Юрод – тот, кто вышел из – под защиты Рода, т.е. не вписывается в 

Родовые рамки, нарушает Родовые традиции. Поэтому юродивых славяне 

терпеть не могли, а христиане наоборот слово «урод» сделали ругательным, а 

«юрод» как бы хорошим. Проще сказать, юродивый – отрабатывет свою 

карму по судьбе прошлых жизней. 

http://derzhavarus.ru/bog-rod.html


 

537 
  

    Посмотрите начертание буквицы «Ю» — черта за кругом, т.е. «Ю-Род» 

вышло за пределы Рода, поэтому и говорят: «юродивый», «юродствует», т.е. 

искажает Род. А вот «У-Род» — это мощь и чистота Рода. 

 

Отношение к юродивым на Руси. 
Кто такие юродивые? Слово «Ю-Род» означает — 

тот, кто за Кругом. Т.е. в начертании «Ю» видим 

круг и черту за кругом, т.е. это нарушение вышло 

за Круг (Род). Юродивые были сопливые, 

слюнявые, гундосые, слабоумные, с психическими отклонениями и пр., наши 

Предки их называли: ошибка Природы. Даже было такое выражение: 

«Лучше вообще потомства не иметь, чем юродивого иметь» — чтобы не 

загрязнялась чистота родового наследия, мощь Рода. 

А что мы наблюдаем сегодня? Здоровые дети государству не нужны, 

многодетные семьи выживают как могут, зато государство заботится о 

всяких юродивых, блаженных, показывают на всю страну как инвалиды 

детства (так теперь называют юродивых нарушивших Заповеди Богов), 

страдающих шизофренией или олигофрен какой – нибудь получил новую 

квартиру, как государство кормит его всё жизнь, а он научился карандашом 

рисовать – это шедевр. И заметь, в семьях, где раждаются ю–родивые, 

родители продолжают вести прежний образ жизни, сквернословят, 

употребляют мясо, алкоголь...  

Социальные расходы на содержание всех этих блаженных, юродивых, 

дебильных идут за счёт кого? За счёт нормальных людей, о которых 

заботы нет, наоборот стараются как можно больше уничтожить цвет, 

генофонд нации, отправляют в мясорубку — междоусобные войны, 

поддержание демократии, конституционного порядка и прочее. 

Что произойдёт через некоторое время? Произойдёт как в 

поговорке: «Народ, который не в состоянии иметь свою армию, будет 

кормить чужую». Поэтому и говорят «профессиональная армия» — а это 

значит армия из наёмников. В истории не было ни одного примера, чтобы 

армия наёмников кого – то спасла или защитила. Все государства, 

державы, империи, где была профессиональная армия, т.е. из наёмников – 

они все пали. Это говорит о том, что вот эта подмена понятий (Урод и 

Юрод) приводит к уничтожению Родов, поэтому тёмные силы и брали эту 

подмену. И у нас после христианизации: «урод», т.е. первородный ребёнок, 

который У-Рода находится под защитой, несёт мощь генофонда отца — стало 

понятием негативным, а «юрод» — положительным. В христианской 

http://derzhavarus.ru/urod-jurod.html
http://derzhavarus.ru/nacionalizm.html
http://derzhavarus.ru/demokratiya-vlast-demosa.html
http://derzhavarus.ru/tipy-gosudarstv-i-derzhav.html
http://derzhavarus.ru/tipy-gosudarstv-i-derzhav.html
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традиции юрод, это хорошее, то что бог любит. Но это их бог, их господь, а у 

нас наоборот «урод» – это хорошее, о них надо заботиться. 

  

  

Инородцы на Руси – наше попустительство! 

Самое главное в Роду-Народе-Державе – это сильные Духом, трудолюбивые, 

могучие люди, чистые генетически. У староверов каждый мужчина должен 

уметь держать в руках оружие, чтобы дать отпор внешнему и внутреннему 

врагу, защитить свой Род и Отечество – землю Отцов. Но беда славян в том, 

что, имея высокую духовную и нравственную систему, славяне и арии 

воспринимали всех тождественными и равными себе, не унижая, не 

возвышая; эта психология как бы в генетике прописана, т.е. ко всем с 

уважением, на равных. Но вот что происходит: 

* Скифия (это Ростов, Краснодарский край, Ставропольский край). В 1915 

году турки решили вырезать армян (надоели им все эти армянские пакости), 

они быстренько вырезали 1,5 миллиона армян, а остальные побежали к 

славянам-скифам: «дайте нам приют, защиту». Им помогли, поселили на 

своей земле у границы. Потом к власти пришли большевики, жизненные 

условия поставили так, что у скифов средняя семья была 2-3 ребёнка, а 

армяне начали плодиться по 8-10 детей, и через некоторое время дети тех, 

которых славяне спасли от резни, расселились уже на трети территории, их 

дети расселились по ещё большей территории, внуки армян уже по всей 

Скифии, и сейчас они заявляют: «Это наша земля, мы на ней живём, а все 

остальные скифы, т.е. славяне должны нам прислуживать, либо мы их 

уничтожим. Т.е. мы здесь хозяева. ???». И заметьте, никто не 

борется, армяне скупают магазины, банки, прокуратуру, везде они, т.е. чтобы 

паразитировать на местном трудолюбивом населении. И тащат с собой 

других инородцев. 

* Великобритания. Начались, будем говорить, события в Иране, часть 

мусульман, которая была против шаха, побежали в Великобританию: «дайте 

нам покровительство», их поселили на окраине Лондона. Но у коренного 

населения по 1-2 ребёнка, а у выходцев с исламской страны 10-15 детей. 

Теперь мусульмане заняли уже целые кварталы Лондона, а вообще их уже 

около 2-3 миллионов, и недавно они заявили, чтобы им предоставили 

полные права, как у коренного населения Британии. Но кто создал 

скифскую культуру, кто всё построил – славяне. Кто всё построил в 

Британии – тоже славяне: инглизы, скотты, потомки Уэлеса, т.е. славяне 

создавали. 

http://derzhavarus.ru/rod-plemja-narod-derzhava.html
http://derzhavarus.ru/starovery.html
http://derzhavarus.ru/shotlandcy-slavyane.html
http://derzhavarus.ru/bog-veles.html
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* Франция. Здесь также давали приют инородцам, тем же неграм. А 

сейчас негры сидят на пособии и требуют себе равные права с коренным 

народом. При этом трудится коренной народ, а пособие получают 

многочисленные пришельцы, чужеземцы. То же самое сейчас происходит и 

у нас в России, депутаты во главе с президентом, за которых ты 

голосуешь, предлагают уравнять права коренного населения состоящиго 

“пока” из славян, с приезжими, не славянского происхождения. В 

принципе это уже происходит и бюджет России, по решению 

президента и думы, кормит и помогает всем чужим, кроме коренного 

нселения. 

Везде происходит одно и тоже. Т.е. белые народы выращивают сами для 

себя паразитов, своим попустительством, милосердием. И при этом 

паразиты, проникая во власть, добиваются отмены смертной казни, потому 

что они ведь должны как – то жить помимо пособия, поэтому начинают 

грабить, убивать, торговать наркотиками. И идут в адвокатуру, чтобы 

защищать себе подобных. И заметьте, основа – «не убий». То есть, пусть 

размножаются, производят себе подобных??? Получается: араб или негр 

распространял наркотики в школе, его арестовали, но дают пожизненное, 

якобы гуманность, милосердие. А для чего? Чтобы народ, который трудится, 

кормил его всю жизнь. О чём говорят данные системы? Что 

попустительством мы усугубляем жизнь своего народа. Поэтому есть такое 

понятие – уважать другой народ, уважать культуру другого народа, но это не 

значит давать кров и спать с ним, отдавать территорию жизненного 

пространства, попустительствовать ему, и садить на свою шею. 

Поэтому наша цель – помогать нашим собратьям, которые хранят 

Родовую традицию. 

Отношение к христианам 

Многие говорят: а как же допустим, славяне христианского вероисповедания, 

им что не помогать? НЕТ. Объясняю почему – потому что в них 

воспитывается паразитическая, эгоистическая система жизни. Т.е. 

заметьте, оказывая милосердие, помощь своим же собратьям по вере, они не 

о них думают, что мы им помогли, им стало легче; они думают: «вот я им 

помог, за это мне будет там (в раю) тёпленькое местечко, где я ничего делать 

не буду, только отдыхать». Т.е. здесь идёт чисто эгоистическая система. 

Тем более, Инглиизм — это система жизни, где все должны быть 

сильными, выносливыми, жить в труде, счастье и радости, общинным 

строем помогая друг другу, а не за счёт другого, т.е. это система жизни. А у 

христиан – система смерти, т.е. уничижение, достижение посмертного рая, 

забота о юродивых, самоистязание, быть страдальцем – это праведник. 

http://derzhavarus.ru/ingliizm-vera-slavyan-ariev.html
http://derzhavarus.ru/otnoshenie-k-jurodivym.html
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Женщины созданы, чтобы продолжать Род, жизнь, а они идут в 

монастыри, чтобы новая жизнь не появилась, т.е. была уничтожена. 

Христиане убили в себе человека, они родили в себе раба. Т.е. зачем 

превращать жизнь в Пекло, чтоб потом обрести Сваргу? Или как говорят: 

зачем превращать жизнь в ад, чтобы потом получить рай? 

Поэтому как относиться к христианам? Никак, хотят быть рабами – пусть 

будут, хотят уничижать себя – пускай уничижают, ждут конец света, это их 

религия; мы с данными системами ничего общего не имеем. 

Социальная система управления 

Чем не устраивает славян социальная система управления в нашем 

государстве: 

1. Те, кто трудится и созидаёт — живут за чертой бедности, потому что 

делают всё по совести, и у них на 100 рублей прибыли, забирают 108 

рублей налогов. (Вот тебе и правительство, которое ты избираешь, здесь 

и Конституция по законам без Совести, пенсию назначают трудяге около 

восьми тысяч, а ю – родивый получает в два раза больше и ни где не 

работал)  

2. Что восхваляют как благость? Юродивых, сумасшедших, умалишённых и 

пр., их содержат, это как благо государства, забота о гражданах (научился 

одним пальчиком нажимать кнопки компьютера – чудо, и дают ему 

трёхкомнатную квартиру). Т.е. заботятся не о тех, кто созидает, а о тех, кто 

паразитирует. 

3. Завозят в страну инородцев. Допустим: дают гражданство неграм, чтобы 

они играли здесь в футбол, и пр. 

НАДО ОБЪЕДИНЯТЬСЯ. Объединение славянских Родов 

приводит к тому, что наша земля очищается от инородцев, 

они возвращаются к границе, откуда пришли, часть из них уже 

начинает бежать в другие регионы, потому что боятся. Они 

чувствуют силу ОБЪЕДИНЕНИЯ СЛАВЯН. 

     Хочу затронуть ещё не менее важную тему, которя вжилась в 

нашу жизнь, стала привычной, создаёт образ, но далёкого от 

правды. Это Санта Клаус, по – нашему Дед Мороз, который несёт 

отрицательный смысл в жизни. С чем этот смысл связан? С 

пороком заблуждение, ложь, неведение в отношение ребёнка, его 

не умышленно родители вводят с детства в эти пороки, 

потому, что не знают об этом. Как это работает? Ты, как 
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РОДитель, сам обманываешь ребёнка и другим позволяешь в том, 

что тебе прекрасно известно, что Деда Мороза, как такового нет и 

подарки не он носит под ёлку. Но ребёнок – то верит в это от души, 

пишет письма ему и с возростом запросы на подарки становятся 

выше, которые тебе не по карману. Вот тут – то правда и 

открывается, и она играет не заметную отрицательную роль в 

дальнейшем в жизни ребёнка. Какую? Переход из Духовной и 

нравственной в порочную и безнравственную.  

     Ребёнок престаёт верить в Мир, который не видно физическими 

глазами, не верит в то, что сила мысли творит, её же не видно, не 

верит в то, что есть Творец, РОДственные Боги, они для него как 

Дед Мороз – придуманные, тем более желания не выполняют. Не 

верит в то, что за свои деяния надо нести ответственность и что 

есть Духовный Мир, в котором мы творим и проявляем физически. 

Он начинает жить только физическими запросами игнорируя 

Духовные основы. Согласен, у каждого по – своему, но этот обман 

приводит к тому, что в реальность Богов не верят многие, тем более 

в то, что сам является Земным Богом Творцом. В Духовном Мире 

есть Творец, Боги Светлые, Тёмные, есть другие Духи, навь и 

сущности, но…Деда Мороза – нет. Есть то, что создал Творец. 

     Вот здесь и начинается бездуховная жизнь, которая 

выливается совсем в другие убеждения и привычки, 

далёкие от РОДительских, которые в дальнейшем 

продолжают вкладывать другие и пользуются твоим 

взрослым дитём другие, но уже не ты, РОДитель. 

Убеждения и привычки из которых и состоит 

мировоззрение, строится реальность жизни. Здесь здоровье 

и болезни, Совесть и Честь, преступления, управление, 

безответственность за содеянное и …, грустное 

заканчивание жизни.  А как всё просто, безобидно 

начиналось!!!                                             

     ДЕТЯМ ВСЕГДА НАДО ГОВОРИТЬ ПРАВДУ!!!  

БЫТЬ ПРИМЕРОМ ВСЕГДА И ВО ВСЁМ!!! 



 

542 
  

Cознание – Питание.                                                                                                                                                   

Есть мудрое изречение: Ты есть то, что ты кушаешь. 

Другими словами – твой вкус к пище, это вкус к 

жизни. Если тебе нравится мясное – вкус к насилию, 

если растительное – вкус Бога.    

 Притча. Вкус Жизни 

Один человек непременно хотел стать учеником истинного Мастера и, 

решив проверить правильность своего выбора, задал Мастеру такой 

вопрос: 

— Можешь ли ты объяснить мне, в чём цель жизни? 

— Не могу, — последовал ответ. 

— Тогда хотя бы скажи — в чём её смысл? 

— Не могу. 

— А можешь ли ты сказать что-нибудь о природе смерти и о жизни по Ту Сторону? 

— Не могу. 

Разочарованный посетитель удалился. Ученики были в замешательстве: как мог их Мастер предстать 

в таком неприглядном свете? 

Мастер успокоил их, сказав: 

— Какая польза от того, что знаешь цель и смысл жизни, если ты никогда не ощущал её вкус? Лучше 

есть пирог, чем рассуждать о нём. 

 

  ... Сошли с неба демоны. Один дал человеку попробовать молока. Тому 

понравилось. Второй дал попробовать яйцо. Тоже понравилось. Третий - 

кусок младшего брата. И тоже понравилось. Стал человек грешен, болезнен 

и смертен. (Рецепт от безумия. Соболенко) 

    Если взять за основу всё строение человека, а это все энергетические тела 

и физическое тело вместе взятые, то, физического тела от общего объёма 

будет примерно один – два, максимум три процента у современного 

человека, смотря какой объём ауры. С некоторыми подсчитывали процентное 

отношение аура – тело, в большей степени Духовное тело составляет 99%, 

физического 1%.  Вывод один, ты не физическое тело, ты – духовное тело, по 

большому счету ты – сознание тонкого энергетического плана, воплощенное 

в материальном Мире через физическое тело. Сознание связано с 

подсознанием, через четвёртую чакру, подсознание с сверх сознанием, и так 

далее. Через самое высшее супросознание, Творца, мы все общаемся друг с 

другом, природой. А через физическое тело ты, материализуешь свои мысли 

– желания, создаёшь то, что хочешь иметь, и карму тоже. Без физического 

тела, ты ничего не создашь, ты будешь просто дух без плоти. 

      Как изменить сознание человека, “отключить” сознание от подсознания и, 

в дальнейшем им управлять? Вкладывая в него любые программы – 

убеждения! Самый простой способ это через питание. Серебряков Владимир, 

читающий ведические лекции, объясняет так: на столе стоит стакан водки и 

сколько бы ты не убеждал себя в том, что если выпить эту жидкость 

(наркотик), и он на тебя никак не подействует, ты пытаешься обмануть сам 

себе. После того как ты выпьешь спиртосодержащий напиток, в твоем теле 

http://bolsunov.com/
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произойдут перемены, в твоем сознании произойдут перемены, ты будешь 

себя вести по – другому, состояние твоего сознания будет другое. Так 

работает вся пища, только каждая по – своему, мясо – одно, яблоко, морковь, 

каша – другое, пока пища не в твоём желудке, она, на тебя не действует, но, 

как только пища попадает в желудок, её действие ничем не остановить.  

       Первый продукт, который изменил сознание – мясо, труп, через него и 

началось, омертвение живого сознания.  Для многих питание мясом, это 

весьма больная тема, они всячески отстаивают свои убеждения в отношении 

этого питания. Как только заходит разговор о вредности этого продукта 

начинают злиться, орать, с матами. В чём проблемы то, ты сначала поживи 

без этого питания, ведь должно быть сравнение для этого, а потом доказывай. 

         В моей практике те, кто отказался от поедания трупиков, сами же в 

дальнейшем к этому питанию больше не возвращались. Из ихних рассказов: 

состояние организма было другое – приятное ощущения лёгкости, тяжесть, 

как раньше при питании мясом, отсутствовала. Работоспособность 

повышалась, самочувствие более приятное, чем было раньше.                                                             

Давайте сравним, что написано в Библии и в Ведах о мясных продуктах. 

  

        Ветхий завет, Второзаконие, глава 14. 

       

3 Не ешь никакой мерзости. 

4 Вот скот, который вам можно есть: волы, овцы, козы, 

5 олень и серна, и буйвол, и лань, и зубр, и орикс, и камелопард. 

6 Всякий скот, у которого раздвоены копыта и на обоих копытах глубокий 

разрез, и который скот жует жвачку, тот ешьте; 

7 только сих не ешьте из жующих жвачку и имеющих раздвоенные 

копыта с глубоким разрезом: верблюда, зайца и тушканчика, потому что, хотя 

они жуют жвачку, но копыта у них не раздвоены: нечисты они для вас; 

8 и свиньи, потому что копыта у нее раздвоены, но не жует жвачки: 

нечиста она для вас; не ешьте мяса их, и к трупам их не прикасайтесь. 

9 Из всех животных, которые в воде, ешьте всех, у которых есть перья и 

чешуя; 

10, а всех тех, у которых нет перьев и чешуи, не ешьте: нечисто это для 

вас. 

11 Всякую птицу чистую ешьте; 

12, но сих не должно вам есть из них: орла, грифа и морского орла, 

13 и коршуна, и сокола, и кречета с породою их, 

14 и всякого ворона с породою его, 

15 и страуса, и совы, и чайки, и ястреба с породою его, 

16 и филина, и ибиса, и лебедя, 

17 и пеликана, и сипа, и рыболова, 

18 и цапли, и зуя с породою его, и удода, и нетопыря. 

19 Все крылатые пресмыкающиеся нечисты для вас, не ешьте [их]. 

20 Всякую птицу чистую ешьте. 
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21 Не ешьте никакой мертвечины; иноземцу, который случится в 

жилищах твоих, отдай ее, он пусть ест ее, или продай ему, ибо ты народ 

святой у Господа Бога твоего. Не вари козленка в молоке матери его. 

 

 Вот вам и богоизбранный народ, который нас научил общаться с ихними 

Богами, жить без совести, кушать мертвечинку, становясь подобными 

богоизбранным. Только что – то не становимся избранными. Как были рабы 

для избранных, так и остались. Со свинячьим рылом, да калашный ряд – не 

получится, свининку кушаем. Да и калашный ряд не тот. 

А, что говорят наши Боги, славянские, о мясных продуктах, 

“национальных” блюдах из мяса. Посмотреть так на мир, то у всех народов 

мясо – национальное блюдо. 

 

Заповеди Бога Сварога. (Славяно – Арийские Веды) 

     Не питайтесь пищей с кровию, ибо будете как звери дикие, и болезни 

многие поселятся в вас. Вы питаетесь пищей чистою, что растёт на 

полях ваших, в лесах и садах ваших, обретёте вы тогда силы многие 

силы светлые, и не настигнут вас хвори - болезни и мучения со 

страданиями. 
         Кем легче управлять, сознательным человеком или безсознательной 

зверушкой? Вот твоё сознание и становится вместе с тобой зверушкой, когда 

ты, кушаешь трупики.  Есть пища живая – растительная, а есть мёртвая – 

трупы животных, птиц, рыба, химией напичканная, варёная.  

       Живая пища, даёт тебе, живую энергию, 

витамины, минералы, клетчатку для кишечника, 

где развивается положительная микрофлора, 

структурированную воду – ты ведь живой, твоё 

сознание живое и ты находишься в другом 

состоянии сознания, в отличии от тех, кто 

кушает трупики. А мёртвая пища заставляет 

тратить твою энергию на переработку мёртвого и переделывать, создавать 

витамины и минералы под себя, под своё тело, нагружая тем печень. 

Микрофлора в кишечнике меняется на отрицательную, которая засоряет твой 

организм ядами, шлаками, слизью. В добавок в трупе сразу же происходят 

необратимые процессы – выделение синильной кислоты, другими словами – 

трупный яд. После употребления в пищу трупов, ты находишься в другом 

состоянии сознания.  
       Каждый орган у человека, имеет своё назначение. У желудка, назначение 

переваривать пищу – информацию. Он связан c обонянием – нос, осязанием – 

вкус, глазами – вид пищи, тактильно с пальцами через кожу рук – 

информация энергий на тонком плане. Когда человек употребляет пищу, то, 

соответственно в желудок закладывается информация данного продукта. В 

дальнейшем эта информация распространяется по физическому телу и 

тонким телам. Физическое тело получает с пищей витамины, минералы и 
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структурированную воду, а тонкие тела получают энергию и информацию 

данного продукта. 

       Если ты кушаешь овощи, фрукты, 

орехи, ягоды, то твое тело получает все 

нужные витамины и минералы для 

строительства тела и ДНКа, мы из этого 

состоим, а чистая энергия этих 

продуктов питает твои тонкие тела. ДНК 

растительного мира и наш, идеально 

подходят, кроме ГМО и химию 

содержащих продуктов – майонез, 

чипсы, газ вода и так далее.  

      Дело в том, что Богом так создано, что все, кроме хищников, кто живёт в 

этом Мире питаются в основном растительной пищей. Животные в основном 

на подножном корме, а человек овощами, фруктами, ягодами, злаковыми, 

орехами, пряные травы и корни трав. Кроме этого человек печёт хлеб, 

готовит каши и другую пищу на огне.   

       У хищников своё назначение в этом Мире, но человек ведь не хищник, 

он сознательно выбирает это состояние или не сознательно, но результат на 

лицо. В наше время наукой доказано то, что ДНК строится из того, что ты 

кушаешь, поэтому ты медленно переходишь в состояние хищника. С виду 

человек, а внутри другой и поведение соответствует хищнику, пусть не на 

100%, но приближаешься к этому состоянию. Что за этим стоит? По Ведам в 

следующей жизни есть гарантия получить тело хищника и наслаждаться 

поеданием мяса в любом состоянии. Кому – то нравится кровавая пища, 

свежая, а кому – то с душком, ведь есть такие же такие, кто любит кушать 

омуля с душком и не только омуля.  

       Тот, кто употребляет мясо, будет с этим не соглашаться. Почему? 

Потому, что сознание такое стало, под того животного которое он 

употреблял в пищу. Нет смысла ему что – то объяснять, это равносильно 

тому, что если ты будешь объяснять любому хищнику тигру, волку или 

медведю, как вредно для сознания поедание трупиков. Тем более на 

духовные темы или темы о строении высшей реальности с таким человеком 

не поговоришь. Сознание то заполнено другим, это равносильно тому, что ты 

будешь объяснять о духовном росте тому же медведю или корове, или 

свинье. Многое ли они услышат и поймут, даже если говорить будут и 

понимать язык человека? А согласятся ли с доводами и фактами? Ведь это 

под силу только человеку, потому как обладает сознанием в отличии от 

животного, которое просто живёт по законам этого мира не думая, а 

исполняя. Человек же, нарушая данные Творцом Кононы, сознательно 

меняет по выбору свою реальность силой сознания, данной ему Творцом.  
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       Если ты в пищу употребляешь мёртвые продукты, типа мяса – трупов, то 

твоему телу сначала надо переработать и подогнать под себя тело этого 

животного, строительство тела и ДНК, тоже идёт из этого же продукта, а 

энергия смерти, страха пойдет в твои тонкие тела, эти энергии образуются в 

животном при его забое, честнее сказать при убийстве. Энергия смерти и 

страха уйдет из мяса только тогда, когда оно начнёт разлагаться, а такое мясо 

ты и сам есть не будешь, поэтому хранишь в 

холодильнике. Неумывакин Иван, который курировал 

медицину космонавтики при СССР, научно 

подтвердил замену ДНК человека, на ДНК животного, 

при употребления в пищу мяса животных, птиц, рыбы. 

Бутакова О.А. рассказывает в своих лекциях, чем 

питается наша клетка, а нашей клетке нужны только аминокислоты и 

желательно растительного происхождения, чем животного. Где их легче 

получить, только из растительной пиши, а при питании мясом, приходится 

двойную работу делать.  

         Вот так, ты и становишься безсознательным животным, которым можно 

управлять, и которому, сложно 

отказаться от своих пищевых 

привычек. Так ты стал ЗАВИСИМЫМ 

от пищи и ЭГРЕГОРА ПОРОКОВ, 

который теперь применяешь в жизни.  

          Образ Бога присутствует, а 

подобие Бога – сознание, постепенно 

исчезает и меняется на образ 

животного, какого ты кушаешь. 

Соответственно и характер поведения 

становится подобным животному, с 

виду конечно человек, но, 

информацию о тонких телах, 

духовном росте, ты уже не 

воспринимаешь, как человек, в тебе 

появляются другие убеждения, 

привычки, сомнения, которые ты 

отстаиваешь. Торсунов О.Г. это прекрасно рассказывает в своих лекциях. 

Образ Бога может быть любым – человек, дерево, огонь, животное – всё, что 

вокруг тебя, на что ты смотришь – образ, а сознание Бога, его подобие, 

только в человеке может проявиться, если сам захочешь проявить.   

     Когда – то, в Китае, осуждённому выносили приговор: питание варёным 

мясом один месяц. Только мясо и никаких других продуктов. Осуждённый 

умирал в страшных мучениях, не доживая, до конца срока приговора. Есть 

фильмы в интернете: Гражданин и Земля – 2 фильма, Еда живая и мёртвая, 

Генетическая бомба – 2 фильма. Осторожно еда – 2 фильма, 

По Ведам, употребляя мясо, получишь тело 
животного в следующей жизни. Конечно, в это можно 
и не верить, но как последствия судьбы измерить? В 
конце жизни узнаешь, а времени исправить не будет. 
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Великая тайна воды, посмотрите фильм Земляне, очень сильный фильм, 

показательный, что делают с Миром Бога. А теперь о главной пище, 

КОТОРАЯ ЗАМУТНЯЕТ РАЗУМ.  

 

Мясные продукты. 
 Ведайте, люди Расы Великой, 

 что для жизни каждого существа определён свой ход Времени, 

 а посему, не отнимайте чужую жизнь, 

 ибо, нарушая ход времени жизни у других существ, 

 вы, изменяете Время, жизни, вашей. 

      (Славяно-Арийские Веды. Заповеди Числобога). 

 

C времён древнейших Мироздания, 

Жизненным источником, является 

питание. 

Животное, своим инстинктом обладает, 

И охотой, себе пищу, добывает. 

Но, люди же, совсем не звери, 

И, сознательно, приходят к этой цели. 

На первый взгляд, всё это сытно, вкусно,   

И медицина даже убеждает, мясо нужно. 

С мясом, много микроэлементов поступает, 

И тех, которых человеку, часто не хватает. 

Даёт природа, натуральные продукты, 

А это овощи, вся зелень, ягоды и фрукты. 

Доступно, вкусно и легко, 

А вот от мяса, тяжело. 

Его в желудок, можно загрузить, 

Но, нелегко его, переварить. 

Организм, тяжёлой пищей наполняется, 

Но, при переработки мяса, быстро 

истощается. 

Есть мясо, в человеке, не заложено, 

И усвоение кровавой пищи, не предложено. 

У людей, развитие агресии, не наступает, 

Что заметно, годы жизни, продлевает. 

Человек живёт в гармонии с Вселенной и с собой, 

С такими, Мир, совсем другой. 

И в этом, есть, задача человечества, 

Укрепленье Рода и Отечества. 

Пусть, это будет добровольно и не наказание, 

Тогда, пойдут, и изменения сознания. 
Значит, выбирают всё сознательно, 

Что человеку ближе то и притягательно.  
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     Животный жир не перерабатывается нашим организмом, он забивает 

бляшками артерии и вены, потом начинаются проблемы с сердечно – 

сосудистой и кровеносной системой. Неумывакин научно подтвердил, мясо 

нашим организмом не перерабатывается, а твоё ДНКа строится из ДНКа того 

животного, какое ты, употребляешь в пищу.  

    В Ведах сказано, какое животное кушаешь, 

тем и родишься в следующей жизни, а при 

жизни, ведёшь себя сообразно тому животному, 

какое кушаешь, показываешь его характер. 

Проанализируй логически, посмотри какие 

народы кушают мясо и как себя ведут, ты 

увидишь удивительную схожесть, к примеру, 

грузины едят баранину, как они себя ведут? 

Точно, упёртые как баран, русские кушают 

говядину, ведут себя меланхолично как корова, 

украинцы – свинину, как они поступают 

прочтёшь ниже, евреи – птицу, соответственно так и ведут себя. Торсунов 

О.Г. читает ведические знания, в одной из лекций он хорошо рассказывает, 

как человек перенимает в жизнь поведение того животного, птицы, рыбы, 

которое употребляет в пищу, там же и Серебряков С., Высоцкий В., и многие 

другие.  Если кому интересен крупнейший портал, то вот ссылка для 

ознакомления с лекциями. http://audioveda.ru/ 

     Хочешь верь, хочешь нет, но перед 

переходом в другой мир, всё покажут, когда, 

где, кем воплотишься, карму, а времени для 

изменения не будет, опыт твоей жизни уйдёт 

с тобой. Переход он и есть переход, а 

времени была куча – вся жизнь, 

интересоваться надо было раньше, верить, 

когда говорили и предупреждали. Оно и 

понятно, умирающий ничего не может рассказать, но ведь есть люди, 

которые сознательно этими вещами интересовались, переходили из одного 

состояния в другое в медитации, трансе и не обязательно было умирать. 

Общались с Богом или с Высшими Сущностями Махатмами, Родными 

Богами, потом рассказывали другим, записывали на пергамент, бересту, для 

передачи этих знаний другим. Ведь эти послания, которые ты сейчас 

читаешь, переданы нам таким же образом, через общение с Богом Родом, и 

эта книга не в раз родилась, а три года с небольшим на неё потрачено.  
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    Теперь о ауре, как она истощается за счёт пищи и почему имеет пробои, и 

энергетическое истощение со стороны пищи. Как ты понимаешь, человек, это 

светоносное существо, а у здорового человека, аура ведь не просто имеет 

объём и цвет, она ещё и светится из нутри, переливается всякими разными 

цветами в зависимости от желаний, размер же ауры может быть весьма 

внушителен, который исчисляется в километрах, а не в полтора – два, 

максимум три метра. Такая большая аура – признак того, что человек 

духовно развит и продолжает развиваться дальше, 

живёт по Обетам, по совести, питается чистой 

растительной пищей, а когда, аура маленькая – 

человек тормознулся в материальном, как выше 

говорил, зацепился за эгрегор пороков и пищу – две 

составляющие для падения к тёмным.  

     Да. Нам рассказывают, что в мясе белок, 

витамины и прочее, но ведь белок есть и очень 

много, гораздо больше и легче усваивается в орехах, 

семечках, семенах, овощах, фруктах. Посмотри 

фильм в двух сериях, Гражданин и Земля, там всё 

рассказано и показано о питании и не только, как 

нас вводят в пороки – заблуждение и неведение, 

забей в браузер – химический и белковый состав 

овощей, фруктов, орехи, найди САМ ответ, включи соображаловку, хватит 

верить всяким учёным и другим, кто водит тебя занос, а потом пользуется 

тобой из – за твоей доверчивости, с одной стороны, твоей ленью, 

доверчивостью и тупостью – с другой стороны. Ведь ты действительно 

становишься тупым, поедая мясо, рыбу, птицу, яйца и магазинные продукты, 

напичканные химией. Ведёшь образ жизни животного, которым управляют 

через подставные убеждения, привычки, секс, искусственное мировоззрение 

и миропонимание, созданные для твоего завлечения по твоим желаниям.  

     А много ли животному надо? Куда ещё дальше – то? Поесть и продолжить 

свой вид. А что, как человеку, надо тебе? Сделай выбор в свою 

пользу. Ты же назывешь себя Дитём Божьим, а Боги Светлые мясо не 

употребляют, потому они и Светлые, в отличии от тебя “тёмного”. 

     Конечно, от животного ты отличаешься, но… только видом и временным 

состоянием сознания (в этой жизни), заметь, сознания, а не осознания (в этой 

или следующей жизни). Да, ты сознательно – можешь читать, писать, 

разбираешься в механизмах, знаешь разные науки, отвечаешь на вопросы, 

логически рассуждаешь и сопоставляешь, но… осознать, как, тобой 

управляют, как тобой пользуются другие, особенно тёмная навь, полностью, 

до конца, ты не можешь, и осознанно проживать эту жизнь, тоже пока не 

можешь, до тех пор, пока не изменишь своё питание.  

     Пища меняет, твоё, состояние сознания, восприятие окружающего мира 

у тебя остаётся, ты можешь понимать и воспринимать то, что происходит 

вокруг и с тобой (животные тоже понимают), но на более глубокие темы, 
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касающиеся Духовного развития, Миропонимания, смены Мировоззрения, 

привычек, образа жизни, отношения и прочего, вряд ли получится, как и у 

животного тоже. На этой ступени ты и животное, отличаетесь в основном 

формой тела, умением, пониманием, но заметь, животное не будет есть пищу, 

которая ему не подходит, и тем более, пить спиртное. Значит, оно умнее 

человека в какой – то степени в отношении питания. 

        Читал в своё время Аюрведу, где рассказано, как специи помогают 

улучшить переваривание варёной пищи. К примеру, варёный рис надо 

употреблять с имбирём или перцем, имбирь так же помогает улучшению 

перевариванию желудком хлебное и так далее. Не спорю, что там прекрасные 

знания, которые поясняют, какие энергетические возможности специи имеют 

в отношения изменения сознания человека. Когда стал кушать больше 

растительного, то у меня закралось сомнение в отношение аюрведических 

знаний. Я понимаю, что специи несут какое – то облегчение, но они так же 

несут и изменение сознания. Не зря же кришнаиты отказались принимать в 

пищу чеснок, грибы. В Славяно – Арийских Ведах сказано, кушать надо ту 

пищу, которая растёт в районе ста километров в окружности, она и по – 

составу и по микрокосмосу подходит человеку, проживающему в этой 

местности. В этой же местности произрастают и свои специи. Стал 

просматривать то, как питались наши предки и заметил, что многие овощи 

пришли к нм из других краёв. Наши же предки питались в основном 

растительной пищей, то, что давала скатерть смобранка. Пекли естественно и 

хлеба, но только из ржи, каши из разных сортов пшеницы, молочное, яблоки, 

в основном то, что росло рядом, своим трудом. Попросил контактёра принять 

о специях… 

 

Как питание влияет человеку на сознание  
 

Как питание влияет человеку на сознание, 

Не вредны для этого гастрономические знания. 

Заметно, перец жгучий повышает аппетит 

И заодно здоровью нашему вредит. 

О делах духовных человек мгновенно забывает, 

А проблемы радости и горя люди алкоголем запивают. 

Для большинства людей вполне обычное явление 

И проблемы тоже исчезают сразу в поле зрения. 

Казалось бы, проблемы вовсе нет здесь никакой, 

Но бывает слишком рано человеку на покой. 

Пищевой акцизой для него является питание 

И пища самостоятельно изменит его и мысли, и сознание. 

Что в аптеке есть, мы в этой жизни покупаем 

И сознание своё всё ниже опускаем. 

Только знание всё это может подсказать, 
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Получать уроки или их решать,  

При этом знанья в жизни применять. 

Не надо торопится с горяча, бездумно много раз решать, 

Зачем сознательно уроки кармы удлинять.  

От них не спрятаться не мыслями, не добрыми делами, 

Совершённые поступки, вечно, будут вместе с нами. 

Очень горько, это в разных жизнях вспоминать, 

Но лучше это всё не совершать. 

Постное и лёгкое питание поможет карму облегчить, 

Но такое лёгкое питание, не всё так сразу, может изменить.  

Придётся этим озадачиться и в себя поверить 

И на личном опыте на себе проверить. 

  09.03.2018г. 

 

     Вся проблема в том, что мы отдалились Творца, с которым наши предки 

всегда считались как с личностью, такое же отношение было и к РОДным 

Богам. С ними считались как с личностями и обращались точно так же, как 

ты в детстве обращался к своим РОДителям и друзьям. БОГИ ЖИВЫЕ, так 

же, как и ТЫ. 

         Предлагаю диалог из книги разговора человека и Бога, отвечающего на 

его вопросы, этот человек хотел остаться с Кришной, но его интересовало 

поведение человека в этой жизни и были вопросы, на которые он получил 

ответ. Когда я читал эту книгу, соответственно и у меня возникли вопросы о 

пище, и как она влияет и изменяет сознание: 

За долгое время, проведенное в иллюзии, эгоизм стал для вас 

естественным, как сама жизнь. Им отравлена вся ваша кровь, 

наполнено каждое дыхание. Что говорить о каких-то тончайших 

проявлениях эгоизма, когда в своем безумии вы прёте, как бараны, 

доходя порой до полнейшего абсурда… 

Да, если, скажем, ты готовишь, когда захочешь есть, а не когда 

наступает время подносить бхогу Божеству, ты живешь для себя. И если 

ты готовишь то, что тебе нравится, не задаваясь вопросом, что 

понравилось бы Божеству, ты живешь для себя… Но Я говорю даже не 

об этом. 

Некоторые, совершенно потеряв разум, умудряются подносить Мне лук, 

чеснок и грибы (и кое-что похуже), даже получив наставление от своего 

Гуру не делать этого! 

Это что, любовь — совать Мне под нос то, от чего Меня может только 

стошнить? Кто захотел бы, чтобы с ним поступали таким образом? У вас 

есть свой вкус, понимаю. Но почему, в таком случае, Я не имею права на 

Свой? 

Если кто-то хочет есть подобную гадость, пусть ест, но зачем потчевать 

этим Меня? Ах, кто-то думает, что таким образом его пища очистится 
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от греха! И это Я понимаю. Что же здесь непонятного, ведь Бог — 

очистное сооружение, мусоросборник, а не объект любви! 

И это что, любовь к Гуру — плевать на его наставления? 

Многие получили посвящение, но даже не заметили этого. Встреча с 

Гуру обеспокоила их не больше, чем касание осеннего листа в ветреную 

погоду. 

Если ты увидишь, что кто-то принял Шри Гуру, но ведет себя таким 

образом, знай: Господь Имя давно покинул его сердце. И такое пустое 

«воспевание» не более полезно, чем карканье глупых ворон… 

Зачем вы делаете все это? Потому что теперь у вас появилось много 

проблем. Потому, что теперь вы узнали, что то, что нельзя 

«предложить», нельзя также и есть, а это значительно сужает ваше 

меню. И вы думаете, что Бог — это аппарат, который автоматически 

выдает прасад, стоит позвонить в колокольчик. 

Это глубочайшее заблуждение. Я не приму ничего, кроме вашей любви. 

Если таковую замечу… 

И считать святого Гуру обычным человеком, «добрым дедушкой», на 

слова которого можно с улыбкой кивнуть, а потом сделать все по-

своему, — опаснейшее безумие. Оно разрушает вашу жизнь на многие 

рождения вперед! 

Дело не в луке и чесноке как в таковых. Дело в оскорблении Святого 

Имени — относиться к Шри Гуру, как к обычному жителю 

материального мира. Это яркий пример того, как сева-апарадха 

превращается в нама-апарадху. 

Господу больно видеть такое отношение к Его близкому посланнику, а 

святому Гуру нестерпимо больно видеть такое отношение к его Господу, 

Которого он сам же и отдал в руки спятившего ученика. 

Неужели кто-то подносит Тебе чеснок? Это же полный идиотизм! 

Нет, это еще не полный. Например, Я знаю одного умника, который 

подносит Мне свою мочу! 

Ого! 

Начитавшись книг по уринотерапии, этот бедняга не может теперь 

совместить две вещи: с одной стороны, он хочет излечиться, выпивая 

свою мочу три раза в день, с другой стороны, он слышал, что все 

съедаемое и выпиваемое им должно быть прежде предложено Богу, 

иначе «явится причиной продолжения рабства». 

Даже такая дубина как я до этого еще не дошла! 

К счастью. 

Я не буду вдаваться в другие подробности подобного сумасшествия, но 

хочу, чтобы ты поняла идею этого. Вы настолько привыкли 

использовать все для собственного наслаждения, что совершенно не 

можете представить какое-то иное отношение к тому, с чем 

соприкасаетесь. Поэтому, когда вы узнаете о Боге, Он тоже попадает в 

эту привычную схему. Вы не хотите иметь дело с Богом, которого нельзя 
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было бы как-нибудь практично использовать. И вы, закусив удила, 

начинаете использовать Бога и обращаться с Ним порой так лихо, как 

никогда не решились бы поступить с кем-нибудь из своих знакомых. 

Поэтому, если кто-то не планирует менять свою жизнь, ему не за чем 

обращаться к святому Гуру за посвящением. 

«На сколько же тяжелы должны быть эти оскорбления, в результате 

которых все плоды его преданного служения сходят на нет, а вся его 

духовная деятельность превращается в обыденную мирскую суету? Это 

действительно так. Подобно тому, как больной лихорадкой теряет вкус к 

пище и потому не может ничего есть, человек, совершивший серьезное 

оскорбление, теряет интерес к слушанию, повторению и другим видам 

преданного служения. В этом не может быть никаких сомнений».  (Шри 

Мадхурья Кадамбини, гл. 3) 

Но ведь это еще не конец? Разве ученик не может быть прощен? И разве 

попав в садху-сангу, ученик не избавится от всех своих заблуждений? Разве 

общение со святыми не вдохновит его на правильное следование процессу? 

Смотря в каком настроении, ученик попадет в это общение. 

Заблуждения не уйдут, если ты ставишь ультиматум Богу: «Да, я 

получил посвящение, но развитие возможно лишь в общении со 

святыми. И пока Ты не приведешь меня к святым, не стану ничего 

делать! Вот попаду в садху-сангу, а там видно будет…» 

И общение со святым — это не вызов: «Ну давай, спасай меня, а я 

посмотрю, что у тебя получится!» 

Ибо ученику известно, в чем состоят наставления его Шрилы Гурудева, 

но несмотря на это ученик не желает ударить палец о палец. Стоит ли 

после этого подходить к садху и говорить: «А ну-ка вдохнови меня! А ну-

ка пролей на меня милость!» 

ВТОРОЕ УСЛОВИЕ. Получив Имя от посланца, знающего Бога, 

необходимо выслушать из его уст самбандха-таттву, исходное знание об 

отношениях души и Господа, объясняющее три категории: чит, ачит, 

ишвара. Подробнее об этом ты прочтешь в Шастрах, например, в «Шри 

Харинама Чинтамани». 

Ибо от твоего понимания будет зависеть, какое Имя ты воспеваешь, и 

куда такое воспевание приведет. Понимание создает отношение. 

С этим все понятно? 

Да. 

ТРЕТЬЕ УСЛОВИЕ. Необходимо начать прилагать усилия, 

концентрируя свой ум на произносимых Именах. В этом случае 

воспевание будет являться поклонением Господу Наме, Который по 

милости святого теперь обитает в сердце ученика. 

Невнимательность — синоним пренебрежения, как ты знаешь из «Шри 

Харинама Чинтамани». Ты повторяешь Божье Имя и этим проводишь 

пуджу Божеству, Которого святой упросил поселиться в твоем сердце. И 

подобно тому, как совершенно бессмысленно размахивать как попало 
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светильником перед Мурти, совершенно бессмысленно проводить пуджу 

Имени, «размахивая умом» куда попало. 

Почему-то вы не можете понять такую простую вещь даже спустя 

двадцать лет. В этом и заключается поклонение: вы пытаетесь отдать 

Мне свой ум. 

Но если, как говорится в «Шри Харинама Чинтамани», я сама не могу 

избежать блужданий ума, зачем я должна пытаться сделать то, что заведомо 

невозможно? 

Да, вы не сможете отдать Мне ум, пока Я Сам не возьму его, пока Я не 

протяну руку и не заберу вас в высшую сферу. Но вы должны 

предложить Мне его, показав, что хотите очистить от всякого 

второстепенного мусора. 

И Я обязательно помогу, однако трудно помочь тому, кто ничего не 

делает. Ибо помогающий просто не поймёт, в чем, собственно, 

необходима помощь. 

Если, к примеру, ребенок прыгает, пытаясь дотянуться до яблока, его 

отец все понимает, подходит и срывает яблоко для сына. Но если 

ребенок просто сядет под яблоней, отец вряд ли что-то поймет! 

Покажи Богу, что хочешь отдать Ему свой ум, и Он заберет его. 

Ожидание милости должно быть действенным! 

Милость — неизбежное следствие твоего желания служить. Твои 

действия — признак наличия у тебя такого желания. 

Милость подобна маслу, капающему в работающий механизм. Каждому 

из вас дан механизм, на котором вы можете «доехать» ко Мне, но это 

«средство передвижения» давным-давно заброшено и изрядно 

проржавело. Даже хоть немного заставить его сдвинуться с места — 

очень трудная задача! 

Но ты хочешь, чтобы это произошло. Ты хочешь, чтобы твое движение 

ко Мне началось. И ты стараешься изо всех сил. В этом случае капля 

масла, посланная Мною, приведет твой механизм в движение. Когда же 

ты просто сидишь и «ждешь милости», даже если Я залью твою машину 

маслом до краев, движение не начнется! 

Но что это за движение? Необходимо понять, что это, прежде всего, 

движение внутрь! Если изменения не происходят внутри тебя, даже 

грандиозные внешние изменения ничего не стоят. 

Если ты не отдашь Мне свой ум (а потом и свое сердце), даже свернутые 

горы в так называемом «преданном служении» останутся лишь кучами 

мусора, только очень большими. 

Отдай Мне свой ум! Воспевание — это медитация! Поэтому здесь 

справедливы все требования к медитации. (чтение Гимнов предками) 

Все начинается с садханы. Необходимо составить строгий распорядок 

дня и соблюдать его со всей решимостью и упорством несмотря ни на 

какие внешние обстоятельства. Принятие Шри Гуру означает, что время 
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авралов и беготни ушло. Отныне твоя жизнь должна стать 

размеренной, а каждый шаг — глубоко осмысленным. 

Воспевание должно стать единственной целью каждого прожитого дня. 

Теперь ты живешь только ради Имени, а все остальное — по 

остаточному принципу. 

Рекомендуется начинать воспевание в ранние утренние часы, до восхода 

солнца (брахма-мухурта). Это действительно очень благоприятно, 

однако каждый должен назначить это время так, чтобы потом никогда 

не менять его. Смысл в том, что тебе необходим отрезок времени, 

достаточный для исполнения принятого обета воспевания и который ты 

можешь провести в уединении и тишине. Если другие члены семьи 

ходят по дому вокруг тебя или гремят посудой, твое воспевание 

безполезно. 

Скорее всего, таким временем могут стать ночи, когда суета домашних и 

всего окружающего мира прекращается. Или любое другое время, когда 

у тебя есть возможность уединиться на шесть-восемь часов. 

Нужно войти в отдельную комнату, куда не проникает шум, плотно 

затворить дверь, занавесить окна или закрыть ставни, если они есть. 

Нужно выключить свет и убрать все предметы, которые могут привлечь 

внимание ума. В «Харинама чинтамани» рекомендуется даже накрыть 

голову одеялом (гл. 12). Так или иначе, необходимо исключить все 

внешние раздражители. (в наше время это проблемно, т.к. надо иметь 

средства для проживания, особенно в городах, в деревне это проще) 

Ибо, как уже было сказано, путь к Моему Имени — это путь внутрь, а не 

вовне. 

Нужно внятно повторять маха-мантру, глубоко погрузив в нее свой ум. 

Существует три способа повторения маха-мантры: манасика, вачика и 

упамшу. При способе манасика мантра повторяется в уме, при способе 

вачика — громко и отчетливо вслух, при способе упамшу — еле слышно, 

одними губами. Для начинающих рекомендуется громко повторять 

Святое Имя, однако каждый может выбрать тот способ, который 

подходит ему больше всего. 

Ты сказал про шесть-восемь часов? 

Да. За меньшее время твой ум не будет успевать успокоиться, и вся 

практика потеряет смысл.  

Сейчас хороший повод перейти к ЧЕТВЕРТОМУ УСЛОВИЮ. 

Ум очень подвижен по своей природе и, кроме того, обладает некоторой 

«инерционностью». Подобно тому, как невозможно сразу остановить 

быстро вращающийся тяжелый маховик, невозможно резко 

«выключить» ум, полный эмоций и впечатлений от различных событий 

дня. (фильмы, фото голых женщин, игры, пища… – возбуждают ум) 

Как бы ты ни старалась, первые несколько часов уйдут на «просмотр» 

всего, что накопилось в уме. Но если ты упорно продолжаешь, не 
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ослабляя своих стараний, ум постепенно успокоится и начнет наконец 

слушать мантру. 

Значит, если я воспеваю меньше шести часов, это бесполезно? 

Все будет зависеть от того, на сколько затянется это твое «меньшее 

воспевание». За несколько лет «меньшего воспевания» тебе станет ясно, 

что такая практика не дает тебе никакого результата. И это открытие, 

несомненно, очень полезно! Поэтому некоторая польза от «меньшего 

воспевания» есть. 

А дальше — все будет зависеть от тебя. Обычно разумный человек, если 

видит, что результата нет, начинает что-то менять. 

А как же «просто продолжайте, и все придет»? 

Мы уже говорили об этом. Разумный человек обязательно выяснит, 

изучив Писания и задавая вопросы компетентным личностям, каким 

должно быть это «продолжение», чтобы «все пришло». 

То, чем вы занимаетесь, показывает, что вы совершенно ничего не 

понимаете. Вы можете разгуливать с четками по городу, листать 

интересный журнал, некоторые даже ездят с четками на велосипеде. 

Такое отношение стало обычным и массовым. 

ДЕТИ, ВЫ ЗАНИМАЕТЕСЬ ЕРУНДОЙ! 

Очевидно, что такое отношение не имеет ничего общего с настоящим 

воспеванием Святого Имени. И то, что вы в результате получаете, не 

имеет ничего общего с тем, что вы должны и действительно могли бы 

получить. 

Да, это длительный процесс. Да, это трудный процесс… Но, в то же 

время, это прекрасный процесс! Чудесный процесс! Если бы вы знали, 

какого счастья вы себя лишаете! Какой радости вы не даёте войти в 

свою жизнь! 

Ты не представляешь, какой сильной может быть эта сладость, когда 

Имя ответит на твой зов! Ради ЭТОГО, поверь Мне, стоит потрудиться! 

Если ты не делаешь это сейчас, тебе придется заняться этим в 

следующей жизни, конечно, при условии, что ты вообще останешься на 

этом Пути. 

Говорю тебе: если небрежение затягивается, этот великий Путь легко 

потерять. Ибо когда ты слишком дешево относишься к практике, она не 

приносит результат, а отсутствие результата в течение долгого времени 

разрушит всю твою веру в этот процесс. Потеряв же веру в бхакти, ты, 

разумеется, пойдешь искать что-то еще. 

Вера является причиной следования процессу, и в то же время 

правильный процесс взращивает веру. Но если процессу следуют 

неправильно, вера «тухнет» и начинает «дурно пахнуть». 

Дурно пахнуть? 

Я сказал, что вера тухнет не в смысле «гаснет», а в смысле «протухает». 

В твоем сознании постепенно начинает «отдавать тухлым запахом» 

усталости и отвращения к практике. И если неправильная практика 
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затягивается, это зловоние становится невыносимым, и человек бежит 

прочь. 

Но почему именно отвращение, а не стремление сделать процесс 

правильным? 

Потому что начинает слишком сильно пахнуть. Сейчас объясню. 

Сколько должен кипеть рис, чтобы получилось вкусное блюдо? 

Смотря какой рис. 

Рис, который ты обычно варишь в воде. Сколько времени он должен 

вариться после закипания? 

Минут пятнадцать. 

Очень хорошо. Но лучше шестнадцать. 

Почему шестнадцать? 

Чтобы аналогия с шестнадцатью кругами стала более полной. Итак, 

Ачарья сказал вам, что нужно варить рис шестнадцать минут. Но при 

этом он имел в виду КИПЯЩУЮ ВОДУ! Вы же услышали только 

цифру, потому что не захотели больше ничего слушать. 

Вы бросили рис в холодную воду, зажгли огонь и засекли шестнадцать 

минут. 

За это время большой котел (а твой ум — это очень и очень большой 

котел!) может «нагреться» разве что до комнатной температуры. И вы, 

разумеется, это знаете! Вы поняли это очень скоро. Рис остался сырым, 

но, вопреки здравому смыслу, вы прекращаете варку. 

16 — значит 16! 

Рис не успел не только развариться, но даже нагреться, но вы упрямо не 

хотите, как следует приготовить его, потому что «так сказал Ачарья». 

Попробовав этот рис на вкус и не почувствовав никакого удовольствия, 

вы оставляете все на завтра. 

Проснувшись на следующее утро, вы снова ставите этот же котел на 

огонь и нагреваете еще шестнадцать минут, надеясь, что вчерашний рис 

каким-то чудом «доварится». В результате — снова грызете сырые 

зерна. 

Вы повторяете эту бессмысленную процедуру изо дня в день, потому что 

верите: «надо просто продолжать и однажды придет». 

Но вскоре вы замечаете, что рис начал попахивать. Надо ли объяснять, 

чем это, скорее всего, закончится? Очевидная глупость того, что вы 

делаете, и отвращение к ежедневной зловонной трапезе очень скоро 

пересилят вашу «веру в слова Ачарьи». 

Потому что на самом деле это не вера в слова Ачарьи, а вера в то, что вы 

хотели услышать. 

Итак, четвертое условие состоит в том, что усилий должно быть как 

можно больше. При этом само количество как таковое не является 

целью, но свидетельствует о страстном желании. 



 

558 
  

Как ребенок взывает к матери. Ребенок не задумывается, сколько раз он 

сегодня позвал мать, но его разум охвачен лишь сильнейшим желанием 

увидеть ее. 

Я явлюсь на зов, лишь когда почувствую его неподдельность, о которой 

будет свидетельствовать настойчивость и постоянство. Всегда держи в 

уме образ ребенка, взывающего к матери. Тогда ты обретешь Меня 

очень скоро. 

В «Харинама Чинтамани» описан классический путь бхаджаны, которому 

следовали святые личности и в то время… 

Я понимаю, что ты имеешь в виду. «Классический», по-твоему, — 

предназначенный для кого-то другого, а не для тебя. 

Вынужден тебя разочаровать. Здесь описан Путь. Путь как он есть. 

Путь не может быть «классическим» или «не классическим» — он 

просто существует. Но по нему можно идти, а можно не идти. В этом вся 

разница. 

Я сейчас говорю о сильном желании достичь Меня. 

И еще могу добавить, что сокращение пищи приводит к 

сокращению сна. Ешь меньше — и будешь меньше спать! 
Это похоже на Серафима Саровского или на святого Рагхунатху даса 

Госвами. 

Ты думаешь, осознание Бога — что-то меньшее, чем святость? Вы 

почему-то все считаете, что речь идет о каком-то легеньком, веселом 

занятии… Ты не найдешь Меня и за миллионы рождений, пока не 

отдашь себя всю, до последней капли! 

Санкиртана — это ЯГЬЯ! А ягйа означает «жертвоприношение»! Но в 

чем заключается ягйа? Как ты думаешь? 

Ты жертвуешь Богу мгновения своей жизни! И пока остается хотя бы 

одно мгновение, предназначенное для чего-то другого, плод ягьи не 

будет обретен! 

Уже столько лет ты умудряешься находить время для всякой ерунды. 

Найди же теперь время и для Меня! 
Да, в сутках 24 часа, и поэтому, отдавая Мне час, ты вынуждена отнять 

его у чего-то другого. Иначе не получится. Жертва необходима! 

 

      Из этого отрывка, я для себя нашёл весьма многое, возможно ты тоже 

найдёшь ответ на свой вопрос. Могу зfверить только в одном, всё весьма 

серьёзно, на столько серьёзно, что тебе в данный момент всё сразу не 

охватить своим умом, тем более, ум подвержен воздействию изменения 

пищей, которую ты ешь. Для того, чтобы были какие – то сдвиги, начать надо 

со смены питания. Предки наши предлагали пищу Богам, фигурки которых 

находились в красном углу дома, то, что было не съедобно, Богам не 

предлагалось и человек в пищу не употреблял. Мясо к примеру предки не 

кушали, оно содержало в себе скверну убийства. Как можно почистить 

скверну убийства от скверны убийства? Дело сделано, животное убито, так 
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же и растительная пища, есть такая, которую не будешь и сам кушать, 

некоторые запах чеснока вообще не переносят, а рыба как воняет. Когда стал 

кушать больше растительного, я почуял носом вонь рыбы, невольно 

подумалось, как я её раньше – то ел, так же запах крови убитого животного. 

Подвёл внуков к разгружающейся машине с трупами свиней и предложил им 

понюхать кровь, зажали носы от вони. Сменится питание, сменится 

сознание, тело, восприятие, привычки, убеждения – 

мировоззрение. Вот такая цепочка перемен тебя ожидает со 

сменой питания. Сам прошёл это, предлагаю ТЕБЕ. 

     Дело не в той вере, о которой тут говорится, а в том, на сколько серьёзно 

ты к этому относишься. Творец – Личность и Боги – личности, как и ты, и 

когда к тебе, как к личности относятся с пренебрежением, да и пищу 

предложат ту, которую ты не употребляешь, как ты к этому отнесёшься? 

Могу заверить в том, что смена пищи сменит твоё отношение к жизни, себе, 

Богам, Творцу. 

     Расскажу из практики. Ко мне приходят люди, в основном с проблемами, 

которые медицина не могла решить, и вот, когда я начинаю рассказывать о 

смене питании, то, конечно реакция разная. Кому – то не хочется 

расставаться с мясными продуктами, я их понимаю в этом отношении и 

делаю предложение, временно отказаться. На такое соглашаются, не все 

конечно даже и на временно, и предлагаю потом сравнить состояние тела во 

время старого питания, и нового, без мяса, алкоголя и прочей пищи, что 

разрушает тело. 

     Была одна пара, супруги, жена 25 лет болела гипертонией, каждую весну и 

осень с обострениями лежала в больнице, на лечении, а у супруга не 

шевелилась шея, красное лицо и оба были слишком полные. Я подшучивал 

над его супругой, что ты на женщину не похожа, у женщины сначала грудь в 

переди, а потом живот, а у тебя на оборот, оба были добродушные и весёлые 

личности, с ними было приятно общаться. Рассказал о питании, 

разгрузочных днях, да и так приводил множество примеров и давал 

информации. Решили согласиться и начать жить и питаться по – другому. 

Сразу объяснил, что это, на всю оставшуюся жизнь, а если вернётесь к 

старому образу жизни, всё вернётся с довеском, за тот период, что начали 

питаться по – новому, по нормальному, да отказались. Со своей стороны, 

правил ихние тонкие тела по энергетике, в выходные все отдыхали. 

     Результаты нового питания говорили сами за себя, люди менялись 

буквально на глазах, приходили восторженные и рассказывали, что 

происходило с ними за это время: прилив силы и бодрости, потеря лишнего 

веса, хорошей работоспособности после рабочего дня (нет усталости), 

раннего и лёгкого подъёма утром.  

     У жены через неделю нормализовалось давление, через другую, перестала 

пить обезболивающие, через третью она стал походить на женщину – сначала 

грудь, потом живот, на базаре, когда работала, была как скорая помощь со 

своим лукошком с таблетками, а потом перестала таблетки с собой возить, 
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пользоваться сама и других пользовать. Самое главное – она помолодела на 

лицо, стала выглядеть свежее, и уже весной обошлась без больничного 

учреждения, обострения прошли. А так 25 лет на таблетках и больничном! 

     У супруга стала поворачиваться шея, восстановилось зрение, стал читать 

мелкий шрифт, схуднул хорошо, стал подвижным, цвет лица изменился с 

красного на светлый. Как – то спрашивает меня:” Ты что с нами делаешь? 

Хожу в магазин и мне мясное по барабану, на пиво (был любитель и цвет 

лица отсюда), не смотрю, сейчас хожу и смотрю фрукты и орехи, больше 

растительным интересуюсь, по сравнению с прошлым.” 

      Ты, говорю ему, как компьютер, в тебе программки некоторые поменяли 

с твоего выбора и согласия, на тонком плане, выгребли то, что по энергетике 

набрал с пищей, поменяли информационный уровень с низкого на высокий, 

тоже с пищей нагрёб, потому и перемены такие пошли. Конечно, ты и без 

меня можешь с этим справится, подольше конечно, но результат всё равно 

был бы положительный.  

     Был на приёме врач, работала в нейрохирургии, состояние у неё было 

критическое, работа – дом – комп. Сидит и тупо щёлкает мышкой, из её 

рассказа, к жизни интереса нет, рассказал ей всё о питании, смене 

обстоятельств, друзей, если сама начнёшь меняться. С первого сеанса пошли 

изменения, пришла домой с работы, всё перестирала, перемыла, приготовила 

пищу, купила любимые конфеты мужу. Муж, который сам её привозил, видя 

такие перемены, был весьма удивлён, сам тоже врач, спрашивает её: Ты в 

какую секту попала? Не может такого быть! Через две недели у неё 

сменилась работа. Ещё через неделю сказала, что муж запретил приезжать. 

Поправилась и хватит, как в стационаре, дальше сама справишься. 

      Многим известна сказка Сестрица Аленушка и братец Иванушка. 

 Жили-были старик да старуха, у них была дочка Алёнушка да сынок 

Иванушка. 

Старик со старухой умерли. Остались Алёнушка да Иванушка одни-

одинешеньки. 

Пошла Алёнушка на работу и братца с собой взяла. Идут они по дальнему 

пути, по широкому полю, и захотелось Иванушке пить. 

- Сестрица Алёнушка, я пить хочу! 

- Подожди, братец, дойдем до колодца. 

Шли-шли, - солнце высоко, колодец далеко, жар донимает, пот выступает. 

Стоит коровье копытце полно водицы. 

- Сестрица Алёнушка, хлебну я из копытца! 

- Не пей, братец, телёночком станешь! 

Братец послушался, пошли дальше. Солнце высоко, колодец далеко, жар 

донимает, пот выступает. Стоит лошадиное копытце полно водицы. 

- Сестрица Алёнушка, напьюсь я из копытца! 

- Не пей, братец, жеребёночком станешь! 
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Вздохнул Иванушка, опять пошли дальше. Идут, идут, - солнце высоко, 

колодец далеко, жар донимает, пот выступает. Стоит козье копытце полно 

водицы. 

Иванушка говорит: 

- Сестрица Алёнушка, мочи нет: напьюсь я из копытца! 

- Не пей, братец, козлёночком станешь! 

Не послушался Иванушка и напился из козьего копытца. Напился и стал 

козлёночком... 

Зовет Алёнушка братца, а вместо Иванушки бежит за ней беленький 

козлёночек. 

Залилась Алёнушка слезами, села на стожок – плачет, а козлёночек возле неё 

скачет. 

      В чём смысл сказки. В том, что пища – это информация которую ты 

употребляешь и становишься подобием этой информации. Твоё тело – 

клетки, гены, ДНК – строятся из того, что ты кушаешь. ТЫ ЕСТЬ ТО, ЧТО 

ТЫ ЕШЬ. Заметь, алкоголь и мясо назвали традиционной пищей народа и 

рецепты в книгах или показ по телевизору кулинарного шоу, не обходится 

без мяса, его добвляют везде. Всё основано на том, чтобы ты кушал любое 

мясо – рыба, птица, животное, яйца, что бы ты был подобием этой 

информации – мяса, которое употребляешь. Для чего это делают.  

     Как говорил выше, для смены сознания, от человека на животное. С 

годами человек втягивается и без мяса не может обойтись. Такому потом 

ничего не объяснишь, он упёрто придерживается одного направления – мясо. 

С годами тело – сознание перестраивается, с виду человек, а в нутри, как 

животное. На духовные темы с ним не поговоришь, он их не понимает и не 

воспринимает, сплошное отрицание. Такое впечатление, что не с человеком 

разговариваешь, а с животным. Животному можно хоть что говорить, оно 

выслушает, но останется при своём мнении. Так и здесь, такими глупыми как 

животное, легче управлять. Потому мясо рекламируют, вписывают в 

приготовление блюд, убеждают, что там есть белок и…, человек кушая 

мясные трупики, становится таким же.   

     Через мясные продукты, ты, теряешь свою светоносность, осознанность 

себя, как Бога Творца, теряешь чувство единения с Богом, своими 

Духовными Родителями Богами, а потом тобой начинает пользоваться 

тёмная навь, используя тебя в своих тёмных целях, у неё ведь нет 

физического тела, а желания свои есть и их надо воплотить, а как, тела то у 

неё нет, а у тебя есть. Вот и пользуется твоим телом, без твоего разрешения 

конечно, да это ей по барабану, что нет твоего разрешения, главное для неё 

то, что ты сам, добровольно, отказался от светоностости Бога, от его 

Заповедей, и перешёл пользоваться эгрегором пороков, питая его своей 

энергией. А тёмная навь, которая в тебя подселилась, через тебя, пользуется 

твоим могуществом Творца. Вот так навь или бес, и творит свою – твою 

реальность через тебя, себе, а ты в её, этой реальности, живёшь, думая, что 

эта реальность твоя. Что бы ты поверил в то, что это реальность твоя, что для 
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этого надо? Изменить твоё мировоззрение. Что бы изменить твоё 

мировоззрение, нужно сменить убеждение. Повторюсь. 

   Думать, говорить и делать что – то, в чем ты не убеждён искренне, — 
невозможно. Таким образом, процесс творения должен включать 

убеждение, или знание. И это — абсолютная вера. Это то, что за 
пределами надежды. Это знание со всей определенностью («по вере своей 
и будешь исцелён»). Таким образом, деятельная часть творения всегда 
включает и знание. И речь, здесь идёт, об абсолютной ясности, о полной 

уверенности, совершенном приятии чего – то, как 

реальности. 
   Дошло? Если нет, читай по новой, пока не дойдёт.  

 И это — абсолютная вера. 
Вот твоя вера и просветилась, через христианство, через поедание 

трупиков, что в библии предложено. 

      Что входит в изменение мировоззрения – отказ от Родных Богов, отказ 
жить по Заповедям Вед, отказ жить по совести, отказ от естественной 
реальности, единого уклада жизни, от своей культуры питания, отношений т.д. 

Что принимаем – изменённое мировоззрение через Эгрегор Пороков. Что сюда 
входит уже понятно, все виды пороков, то есть, жить без совести, скажу 
вкратце.  

     Власть – где меньшинству подчиняется большинство (раньше было на 
оборот), единоличное принятие решения, даже если и большинству не 
нравится. Принимаются решения без участия и одобрения народа.   

    Конституция – внешние правила поведения народа, подчинение – в 
место Вселенских Кононов и Заповедей Вед – внутренняя норма поведения, 
личный выбор, по совести. 

    Дума – в место принятия Вселенских Кононов и Ведических Заповедей где 
всё сказано, создали свою конституцию пишут свои законы для других, 
которым подчиняется большинство, кроме работников думы, которых 
оправдывают при нарушении этих законов. Ворон ворону глаз не выклюет. 
Примеры не требуются. Принимают решения без участия народа и по голосу 
большинства, а надо принять компромиссное решение, которое всех 
устраивает, а прежде вынести на всеобщее обозрение народа. Как решит 
народ. По сути, государство принадлежит той национальности, которая 
составляет это государство (потому национализм не поощряется), проживая 
на данной территории и этому народу и решать, как жить. По Вселенским 
Кононам и по Совести, или по законам конституции, без Совести, или ещё 
какие добавить и придумать законы, типа воровских – по которым – то и так 
живёт наше общество. Дума ставит народ перед фактом принятого закона, а 
нравится он народу или нет, это вопрос риторический и обсуждению народу 
не подлежит. Дали – пользуйтесь, выполняйте. Соответственно закон не 
нравится обществу, народ возмущается. Потом, следует оговорка, хотели, как 
лучше, а вышло, как всегда. Это, элементарный обман народа!!! Решили так, 
в думе, как им надо, а не народу, на народ работникам думы просто 
НАПЛЕВАТЬ. Своя рубашка ближе к телу – ДЕВИЗ ДУМЫ. 
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   По Кононам Вселенной за добро платят добром, а если за причинённое 
зло платить добром, то чем будешь платить за добро. Как поступили с 
тобой, так и ты поступи, той же монетой и надо платить. 

     Образование – (взято из газеты в интернета) – будет проведена 
гуманизация образования, в результате чего предметы, структурирующие 
мышление левого и правого полушария мозга,  

                                    будут уменьшены и деструктированы: 
а) Язык и литература,  

б) Физика и математика. 

Об истории говорить нечего. Мы дадим быдлу свой взгляд на историю, где 
покажем, что вся человеческая эволюция двигалась к признанию 
богоизбранной нации иудеев властелинами над всем миром.  

Выписка из «НАШИ ПЛАНЫ ОТНОСИТЕЛЬНО СЛАВЯН» 

Опубликовано: 3 ноября 2013  

США: МЕНАХЕМ ШНЕЕРСОН «НАШИ ПЛАНЫ ОТНОСИТЕЛЬНО 
СЛАВЯН» 

Письмо, посланное рабби Шнеерсоном в газету и опубликованное в 
Вологодской газете «Славянин», N-4(32), 2001 год. 

Эта речь [письмо, посланное им в газету] Шнеерсона была опубликована в 
Вологодской газете «Славянин», N-4(32), 2001 год.  

После публикации суд не смог «пришить» ее редактору В.Ф. Попову 282 
статью, т.к. он оперировал фактами, и за него вступились русские ученые 
академик Ю. К. Бегунов, и доктор юридических наук О. Г. Коротаев. 

    Скажи пожалуйста, твоему ребёнку это надо, зачем ему 
на основании какого – то школьного “обучения”, 
проводят диструктуризацию мозга.  
     Не традиционное лечение (медицина) – в место осознания Вселенского 
причинно – следственного закона, ты обращаешься в медицину, где крутятся 
кроме миллиардов долларов, миллионы загубленных детских душ, тела 
которых пускают в переработку или на питание, боль и страдания людей при 
лечении,  торговля   органами людей, врачи вмешиваются в судьбу человека и 
несут ответственность за это вмешательство, снимая карму больного на себя 
по энергетики, потом, карма у врачей отрабатывается через болезни, так же 
как и у всех, а если перебрал – летальным исходом (смерть).  

(Из интернета). Средняя продолжительность жизни у врачей на 15 
лет меньше чем у пациентов, почему?  

  Официальная статистика утверждает: продолжительность жизни врачей в 
среднем на пятнадцать – двадцать лет короче, чем у пациентов, то есть на 
25,8% меньше средней продолжительности жизни.  

 
Рейтинг случаев смертности людей по профессиональным ошибкам 
врачей. 

По данным центра «Независимая медико-юридическая экспертиза»: 

•      первое место по профессиональным ошибкам у стоматологов; 

•      на втором месте среди поводов для обращения в суд – гибель или 
увечье роженицы или новорожденного в родильном доме; 
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•      третье место занимают хирурги всех специальностей. 

 Меньше всего ошибок, по которым потом судятся, совершают 
терапевты. 

По статистике Всемирной организации здравоохранения, ежегодно от 

врачебных ошибок умирает больше людей, чем погибает в ДТП. 

Когда бастуют врачи – смертность больных резко снижается (из 
интернета). 

Забастовка врачей продолжается. Уже есть первые результаты – 
смертность среди больных снизилась на 30%. 

Это анекдот. Но не шутка. 

 Насколько смертоносна медицина, становится очевидным, когда происходят 
забастовки врачей. Когда в 1976 году в столице Колумбии, Боготе, все врачи, 
за исключением врачей скорой помощи, исчезли со своих рабочих мест на 52 
дня, уровень смертности упал на 35 процентов. Представитель Национальной 
ассоциации похоронных бюро заявил: «Это может быть совпадением, но это 
факт». 

 То же самое произошло в Израиле в 1973 году, когда врачи ограничили 
общение с пациентами до 7 000 приемов против прежних 65 000. Забастовка 
продолжалась в течение месяца. 

 Пока в Израиле в течение месяца бастовали врачи, количество 
госпитализированных больных сократилось на 85%. По сведениям 
Иерусалимского похоронного общества, уровень смертности в Израиле упал 
на 50 процентов. Такого кардинального падения уровня смертности не 
случалось со времен предыдущей забастовки врачей, которая состоялась за 
двадцать лет до этого. 

 В округе Лос-Анджелес произошло падение уровня смертности на 18 
процентов, когда в 1976 году врачи вышли на забастовку против повышения 
стоимости страховки на случай врачебной ошибки. Было проведено на 60% 
меньше операций и, вот парадокс, в большинстве случаев необходимость в 
операциях отпала «сама собой»! 

 Увы, во всех зарегистрированных случаях по окончанию забастовки 
смертность моментально поднимается до своего обычного уровня. 

 Оздоровительный эффект забастовок эскулапов наталкивает на еретическую 
мысль, что наша собственная продолжительность жизни и собственное 
здоровье находится только в наших собственных руках. 

 Вот что, оказывается, происходит: когда больных лечат, то на самом деле их 
калечат. Не всех, конечно, но многих. То есть, существует такое медицинское 
явление, как ятрогения (от греч. iatros – врач, genea – рождение) – ухудшение 
здоровья пациентов в результате действия врачей. 

 «В 2001 году в США ятрогенные факторы (фатальные реакции на лекарства, 
ошибки врачей, необоснованные хирургические вмешательства) явились 
причиной смерти 783 936 человек. Таким образом, наиболее опасной 
болезнью в Соединенных Штатах в настоящее время является сама 
медицинская система и не только в США, по всему Миру. Для сравнения, 
в том же 2001 году от сердечно-сосудистых заболеваний умерли 699 697 
человек, от рака – 553 251». 
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Уолтер Ласт (из интернета) 

Медицина здорова, пока мы больны? 

«СОВЕТНИК» – книги о счастье, здоровье и долголетии 

Химиотерапия, вакцины, антибиотики и многие прочие «лечащие 
средства» виновны в неконтролируемом распространении в мире таких 
заболеваний, как раковые, аутоиммунные, астма и СПИД. Результаты 
недавних исследований объясняют причины быстрого роста числа 
ятрогенных заболеваний... 

Не претендуя на объективность этого расследования, я, тем не менее, 
совершенно уверен, что в большинстве болезней виновна сама медицинская 
система, и постараюсь объяснить причины такой уверенности. 

В течение многих лет мои подозрения в отношении медицины продолжали 
только оправдываться. Я начинал, как биохимик и токсиколог в медицинских 
лабораториях университетов, убеждённый, что все хронические и, так 
называемые, неизлечимые болезни действительно неизлечимы, их 
происхождение чаще всего неизвестно, что лекарства улучшают состояние 
пациентов и в большинстве случаев излечивают их. 

Моё «переобучение» началось вскоре после переезда в Новую Зеландию, где 
я открыл для себя натуральный образ жизни и натуральные способы лечения. 
Тогда я понял, что болезнь прежде всего является следствием нездоровых 
условий жизни и может быть побеждена возвращением к естественным. 

Постепенно убеждаясь в патогенности медикаментов, я первое время считал 
их скорее малоэффективными и источниками побочных эффектов, чем 
основными причинами заболеваний. Заболевания, вызванные самим 
лечением, называются ятрогенными. 

В 2001 году в США ятрогенные факторы (фатальные реакции на лекарства, 
ошибки врачей, необоснованные хирургические вмешательства) явились 
причиной смерти 783 936 человек. Таким образом, наиболее опасной 
болезнью в Соединённых Штатах в настоящее время является сама 
медицинская система. Для сравнения, в том же 2001 году от сердечно-
сосудистых заболеваний умерли 699 697 человек, от рака – 553 251. [1] 

Вот почему пациенты так хорошо переносят забастовки медперсонала! 
Статистические данные показывают, что, как только врачи где-нибудь 
бастуют, смертность в том регионе заметно снижается. В 1976 году в дни 
массовых забастовок врачей смертность в колумбийской столице Боготе 
упала на 35%, а в Лос-Анджелесе на 18%. В Израиле в 1973 году во время 
забастовки смертность сократилась наполовину. Столь низкий уровень 
смертности отмечался в Израиле только однажды, двадцатью годами раньше, 
и тоже во время забастовки врачей. По окончании забастовки смертность 
вернулась на прежний уровень. [2] 

Статистика смертности от ятрогенных заболеваний не учитывает случаи, 
когда больной становится инвалидом из-за вреда, нанесённого 
патогенными лекарствами и процедурами. Реальные масштабы этой 
проблемы я полностью осознал, услышав историю Ориана Трасса, 
обнаружившего способность антибиотиков провоцировать кандидоз. 

   

Поставили крест (из интернета). 

Мы привыкли обвинять врачей в том, что они гробят наше здоровье. 
Возможно. Но куда чаще при лечении наших недугов страдает здоровье 
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самих медиков. Они умирают раньше, болеют дольше, а список 
профессиональных заболеваний врачей вызывает дрожь. Мы привыкли 
обвинять врачей в том, что они гробят наше здоровье. Возможно. Но куда 
чаще при лечении наших недугов страдает здоровье самих медиков. Они 
умирают раньше, болеют дольше, а список профессиональных заболеваний 
врачей вызывает дрожь. «Российские медики осуществляют свой долг в 
экстремальных условиях», – говорит Сергей Колесников, замглавы Комитета 
Госдумы по охране здоровья, член президиума Российской академии 
медицинских наук (РАМН). По его данным, врачи работают в условиях, на 
30% опасных для здоровья. Академик-депутат выделяет три основные 
причины: плохое состояние медучреждений, устаревшие технологии и 
отсутствие стандартов требований к безопасности. Так, «из-за отсутствия 
единых правил использования, обслуживания и утилизации крови и 
инъекционных продуктов постоянно растёт число незащищённых контактов 
с кровью и инфицирования врачей смертельно опасными заболеваниями». в 
1919 году в нашей стране смертность врачей в девять раз превышала 
среднюю смертность населения в целом. Основными причинами тогда были 
гибель врачей во время военных действий, смерть от сыпного тифа и других 
инфекционных заболеваний. Конечно, сейчас смертность и заболеваемость 
среди медицинских работников не так велика, как 100 лет назад. Однако 
имеющиеся цифры всё равно весьма печальны Вывод ясен: нужно 
ремонтировать больницы, обновлять оборудование и создавать единые 
стандарты безопасности и охраны здоровья сотрудников системы 
здравоохранения. Проблема в том, что говорят об этом уже почти сотню лет. 
Толку – самая малость. В 1922 году по постановлению правительства при 
профсоюзе «Медсантруд» открыли научно-консультативное бюро по 
изучению профессиональных вредностей медицинского труда. С этого 
момента состояние здоровья врачей у нас в стране изучают на официальном 
уровне. За несколько лет до этого выдающийся русский учёный и медик 
Владимир Бехтерев написал статью «О положении врачей в России и об 
исследовании врачебного труда». Эти самые исследования Бехтерев вёл в 
лаборатории физиологии труда своего Института мозга. Статистика в это 
время была прямо-таки страшной: Так, по некоторым данным, врачи (по 
понятным причинам, это самая опасная медицинская профессия) живут на 
10–20 лет меньше своих пациентов. Точной статистики специфических, 
профессиональных заболеваний врачей и их последствий в России не 
существует. Одна из причин – низкая выявляемость такого рода заболеваний, 
которая не превышает 10%. Дело в том, что зачастую медики не фиксируют 
документально собственные болезни, занимаются самолечением (в данном 
случае термин кажется немного абсурдным, но всё же). Профессиональный 
журнал «Главная медицинская сестра» цитирует мнение академиков РАМН 
Николая Измерова и Валентина Покровского: «В начале XXI века положение 
с охраной здоровья медицинских работников существенно не изменилось, 
наметилась тенденция роста несчастных случаев и профессиональных 
заболеваний. Это при том, что уровень общей заболеваемости в отрасли 
всегда был достаточно высоким из-за прямого контакта с больными, а также 
обусловлен спецификой условий труда». Специфика условий труда такова: 
загрязнение воздуха рабочих помещений аэрозолями лекарственных 
веществ, дезинфицирующих и наркотических средств, постоянная угроза 
заражения инфекционными заболеваниями, ионизирующее и 
неионизирующее излучения диагностической и лечебной аппаратуры. К 
этому мы добавим сверхнормативную работу, постоянные стрессы, синдром 
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выгорания, физические нагрузки. Врачебный труд – тяжёлый. По 
существующей шкале тяжести труда медицинские специальности 
расположены от второй до пятой категории (всего их шесть, причём шестая 
— наивысший уровень тяжести). К пятой категории тяжести труда отнесены 
специальности хирурга, анестезиолога, реаниматолога, врача скорой 
помощи, эндоскописта, рентгенолога, патологоанатома, судебно-
медицинского эксперта. К четвёртой – участковые врачи, стоматологи, врачи 
терапевтического профиля, работающие в стационаре, дермато-венерологи, 
отоларингологи, акушеры-гинекологи, бактериологи, врачи функциональной 
диагностики. К третьей – врачи поликлиник, врачи-лаборанты, 
эпидемиологи, гигиенисты, физиотерапевты. Ко второй – статистики и 
валеологи. У каждой специальности – свои профессиональные болезни. Но 
есть и общие, степень которых в зависимости от профессии изменяется 
незначительно. И на первом месте с сильным отрывом стоят инфекционные 
заболевания (от 75,0 до 83,8% в структуре профзаболеваний, в среднем 
80,2%). Что и понятно: в прямой контакт с инфекционными больными 
регулярно вступает каждый врач, да и другие сотрудники медучреждений 
тоже. В лидерах по выявляемости – вирусные инфекции, которые можно 
подхватить где угодно. Далее следует туберкулёз. Как показали 
исследования, проведённые в Самаре, с 1991 по 2004 год заболеваемость 
туберкулёзом медицинских работников увеличилась здесь в 10 раз и в 3 раза 
превысила средний городской показатель. Крайне высока среди 
медработников лекарственная устойчивость микобактерий туберкулёза 
(31,3%). Второе место среди профессиональных заболеваний сотрудников 
здравоохранения удерживают аллергические заболевания (от 6,5 до 18,8%, в 
среднем 12,3%). Источников множество. Полноценными аллергенами могут 
быть лекарственные препараты, с которыми имеют дело как врачи, так и 
другие медработники. А кроме того, химические реагенты, используемые в 
лабораторной практике: вещества для наркоза, дезинфекции, моющие 
средства, биологические препараты (ферменты, вакцины, сыворотки, 
препараты крови). Третье место среди профессиональных болезней врачей 
делят интоксикации и заболевания опорно-двигательного аппарата. 
Постоянно находиться на ногах или склонившись над пациентом – такого 
врагу не пожелаешь. Например, обследование воронежских стоматологов 
показало, что заболевания опорно-двигательного аппарата среди них 
встречаются в 75% случаев, причём поражение остеохондрозом 2 и 3 отделов 
сочетается с искривлением позвоночника и заболеваниями суставов в 30% и 
мышц в 17%. Многие врачи работают сверхнормативно, чтобы хоть как-то 
увеличить свои доходы. А иногда – потому что некому работать. Впрочем, и 
сама по себе посменная работа (суточные дежурства), которая является 
обычным делом для врачей, несёт дополнительную психоэмоциональную и 
физическую нагрузку. Это вкупе с повышенной ответственностью за 
результат легко вызывает стрессы. А стрессы, в свою очередь, предпосылка 
возникновения ранних изменений в сердечно-сосудистой системе. Особенно 
подвержены стрессам хирурги. Они к тому же нередко сталкиваются с 
тяжёлыми больными, с умирающими. А это ещё один источник стрессов. В 
результате наступает синдром выгорания – состояние физического, 
эмоционального и умственного истощения. Перечень «своих» болезней и 
опасностей для отдельных медицинских специальностей ещё более широк и 
разнообразен. Например, согласно некоторым исследованиям, у 
анестезиолога концентрация в зоне дыхания фторотана превышает 
допустимую норму в 13 раз. Те, кто обслуживает рентгенологические 
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кабинеты и радиологические лаборатории, а также члены 
рентгенохирургических бригад подвержены действию ионизирующего 
излучения. Это может привести к лучевой болезни, местным лучевым 
поражениям, новообразованиям, опухолям кожи, лейкозам. Есть такое 
понятие – профессиональное здоровье. Это такие характеристики здоровья 
специалиста, которые обеспечивают высокую эффективность его 
профессиональной деятельности. Почему-то у нас к этой фразе относятся 
просто как к фразе. Между тем в ней заключена такая мысль: если болен врач, 
то он не сможет на должном уровне вас лечить. Защитить врача – защитить 
пациента. Простая, казалось бы, мысль. Но почему-то долго доходит до тех, 
кто принимает решения. 

Источник: https://versia.ru/vrachi-zhivut-na-20-let-menshe-svoix-pacientov 
 
      Вот вам наглядный пример, взятый по статистики из интернета о врачах, 
специально поискал для вас. Есть анекдот, старый. Больной нуждается в 
уходе врача, чем быстрее он уйдёт, тем быстрее больной выздоровеет. 
Надо понять то, что все болячки, недуги, болезни, ситуации, создаются в 
мыслях, в уме, на тонком, духовном уровне. Это, в первую очередь, болезнь 
– недуг духа, это отступление, отказ жить по Совести, по Кононам Творца 
Единого, по Ведическим Заповедям и решается этот вопрос только на 
ДУХОВНОМ УРОВНЕ.  Врачи здесь, вообще, ни причём. Они, могут 
только временно вылечить, физическое тело, ДУШУ ИМ НЕ ИСЦЕЛИТЬ, 
это мир тонких энергий, куда со скальпелем и набором химических веществ 
не залезть. Это Мир Бога, Мир Творца, только ему видно, кто чего достоин, 
кто нарушает Его Заповеди, а кто живёт по ним, соответственно и получает 
для себя, по своему выбору. Творец находится вокруг и в каждом, по сути Ты 
и Творец или Бог – одно лицо, вопрос в том, хочешь ли ты, выразить через 
себя, ЕГО ПОДОБИЕ. И по конечному результату, ты выбираешь 
выражение через себя того, кем хочешь быть во полоти.  

  На пример по порокам – обидчивый, похотливый, завистливый, жадный и 
другие пороки, тогда ты, будешь болеть, эти состояния не свойственны Богу, 
они есть, но Творец ими не пользуется, ими пользуются тёмная навь – бесы и 
им подобные, для них, это нормальное, естественное состояние, и они от 
этого не болеют, потому что у них нет физического тела, но они живут в твоём 
теле, которое при выражении этих энергий, начинает страдать. 

   Если ты выберешь выражать через себя и жить по обетам – правдивость, 
внимательность, стойкость, терпение, милосердие, безкорыстность и другие 
обеты, то ты будешь выражать через себя подобие Творца, духовный рост, 
тогда и недуги тебя не коснутся. Это, твоё прямое предназначение, ведь у 
тебя, есть СОЗНАНИЕ, которым ты можешь управлять и выбирать, сила 
воли, в отличие от животных, у которых нет сознания, которые выбирать не 
могут, а управлять, тем более, не чем. Животные многое понимают, но живут 
в основном инстинктом. Почему бесы не живут в животных? Потому, что 
животные ограничены своими возможностями выражения пороков, а человек 
безграничен, и когда бесы живут в человеке, они, создают себе в тонких телах 
человека все условия для проживания с комфортом. Чего не могут себе 
позволить в животном теле, да и энергии в животных другие. Как исцелиться? 

   Это, принятие того, что дал нам Творец, решается это весьма просто, 
выбрать, начать ЖИТЬ по СОВЕСТИ. Всё. Проблема решена. Только, надо 
начать. Как начать? Эта книга подсказывает. Веды. Выбор зависит от тебя. 

https://versia.ru/vrachi-zhivut-na-20-let-menshe-svoix-pacientov
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    Власть – самое интересное то, что, Бог даёт выбор, всем, хочешь живи по 
Вселенским Кононам, не хочешь, живи по – другому, что сеешь, то и 
получаешь, всё равно рано или поздно поймёшь. Пробуй, дерзай, получай 
опыт. Почему, правительство нам не даёт выбор, а заставляет жить так, как 
считает нам надо жить на основании конституции, создаёт условия разные не 
в нашу пользу, обещает и не выполняет обещание, одним словом тормозит 
всяко разно наш выбор, или запрещает, через аппарат насилия – полиция, 
армия. Получается, что правительство, которое мы выбираем, хуже Бога. На 
словах свобода выбора, а на деле, далеко не так всё обстоит, тюрьмы забиты 
теми, кто пошёл против режима. Нужно нам такое правительство? Может, 
проще взять всё в свои руки, особенно выбор и его последствия, а то, 
правительство выбирает для себя, то, что ему интереснее, выгоднее, народ 
создаёт, правительство пользуется, а последствия по карме, нам, народу 
достаётся. Правительству сливки, а нам обрат. 

 

    Религия – первое что пришло на ум, почему их столько много? Бог то один. 
Перечислять религии не буду, в интернете все есть. Творец дал Свои Заповеди, 
неизменные, постоянные, ВЕЧНЫЕ, одни на всех. Почему тогда каждая 
религия предлагает свои Заповеди, убеждая человека в том, что это от Бога. 
Почему, разные религии, основываясь на одних и тех же знания, трактуют, 
пересказывают эти знания каждая на свой лад, по своим меркам понятия? 
Каждая своё! Да ещё и грызутся между собой! Борятся за прихожан, 
переманивают к себе. Почему религиозные Заповеди приносят людям только 
одни страдания, где же от этих Заповедей РАДОСТЬ и СЧАСТЬЕ? Неужели 
Творец состоит только из страданий и несчастья? Чему тогда Бог учит через 
эти религии людей? Почему эти религии насаждались насильственным путём? 
Типа крестовых походов и крещение. Кто создал эти религии в таком большом 
количестве и написал к ним Заповеди, которые ничего не объясняют? Или эти 
религии ложные? Которые вводят в заблуждение с определённой целью. Где 
тогда настоящие? Которые могут сделать человека счастливым и радостным, 
объяснят, как к этому придти, каким путём? Почему запрещают читать и 
пропагандировать Веды? Может там и есть правда? Почему – то ведь 
запрещают судом и объявили их экстримистскими. Почему? 

    В Ведах сказано, как переводится слово религия, это временно прерванная 
связь и вновь восстановленная с Творцом. Кто и когда её прервал? Тот, кто её 
прервал, перенаправил к другому Богу. К какому Богу, настоящему, или 
придуманному? Получается, Бог где – то, а я здесь? Как я жил, когда этой связи 
не было? Связь с Творцом никогда не прерывалась, что бы ты не делал, кем бы 
ты не стал, живём – то в Нём, как рыба в воде.  

   Допустим, временно прервалась. Как, религия восстановила связь человека 
с Творцом? Почему, эту миссию о восстановлении, они, попы христианские, 
берут на себя? Каким образом, путём или методом? Медицина, что ли помогла, 
хирургически или через таблетки?  Или через пороки и бесов? Много 
разногласия в этих религиях, а правды и совести не видно. Насколько я 
понимаю, то Заповеди Творца в этих религиях, извратили. Извратили такие же 
как мы, почему, с какой целью? Ответа, религии и их представителей, 
честного, по правде, по совести, не дадут, не в ихних интересах, так что 
разбираться придётся самому. Потому и задавали вопросы подсознанию, и не 
знали кому задавали, пока не получили конкретное объяснение. Теперь сами 
знаем и другим рассказываем. Бог Род – родственник, родословная человека, 
Родина, Родник в девятой чакре… 
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    Вера – читается, переводится: Ве – веда – знание, Ра – Бог, Творец, знание 
Творца, Божественные знания. Когда ты знаешь, что это только так и больше 
ни как по – другому, то тебя никто не обманет, разве, когда сам позволишь 
себя обмануть. Вера и знание выражены в одном слове, замыкаются друг на 
друге, где вера обозначается не надеждой, а конкретным знанием, что это так 
и только так, и ни как больше. 

   Этот список весьма большой и каждый раздел, несёт искажённое 
мировоззрение, благодаря тому, что ты используешь в своей жизни другие 
знания, знания эгрегора пороков, религий, этого же эгрегора, где ты искренне 
уверен в то, что так и должно быть. Ты поддерживаешь то, во что ты 
веришь. Ты, это создаёшь и этим пользуешься, ежедневно. Картин мира 
такая, какую ты, создал.  

Думать, говорить и делать что – то, в чем ты не убежден искренне, 
— невозможно. Таким образом, процесс творения должен включать 
убеждение, или знание. И это — абсолютная вера. Это то, что за 
пределами надежды. Это знание со всей определенностью («по вере своей 
будешь исцелен»). Таким образом, деятельная часть творения всегда 
включает и знание.  

                       И речь, здесь идёт, об абсолютной ясности, 

                                   о полной уверенности, 

                                совершенном приятии чего – то, как, реальности.  

  Создаёшь через убеждения и знания в тебя вложенное, измени его, прими 
другие знания, те, которые нам оставили предки, реальность, тогда изменится 
благодаря тебе. Чего боятся власть имущие над тобой, они будут прилагать 
усилия со своей стороны, возможно и силовые. Есть такое слово, критическая 
масса, так вот, когда наберётся достаточно людей с одинаковым 
мировоззрением, пойдут изменения, цепная реакция, так нам объясняли по 
химии в школе.  

   Когда осознаешь, как по – другому можно изменить реальность, общество, 
без митингов, лозунгов, сопротивления, то, расскажи другим, ведь это самый 
простой и безболезненный, безкровный путь, смены реальности, моральных 

ценностей общества, как и самого общества. Пойми, власть 
изменится тогда и только тогда, когда ты, сам, изменишь 
своё мировоззрение – это отношение, миропонимание, 
привычки, убеждения, знания – изменится реальность. 
   До тех пор, пока ты, сам не изменишься, общество, моральные ценности 
общества, ЗНАНИЯ, всё так и будет, и если сменить одного президента на 

другого, ничего не изменится, реальность – картина мира, будет таже 
самая, что и была. 

      ИЗМЕНИ КАРТИНУ МИРА – РЕАЛЬНОСТЬ. 
          Мы, все народы Земли, отдали возможность писать картину 
мира - реальности другим. Её пишут так, как им надо, а не нам. Мы, 
только помогаем её писать под сценарий, который нужен кому – то. Как 
это создаётся? Через питание, смена веры, убеждения, привычек, знания 
– всё то, из чего состоит мировоззрение – реальности. Реальность строит 
общество своим мировоззрением. Те, кому захотелось мирового 
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господства, получили Ведические знания и использовали их в своих 
корыстных целях. Нас, народы, сталкивают между собой воевать. 

     Постепенно подменили истинные знания на ложные, Заповеди 
Светлых Богов, на Заповеди Тёмных – пороки. Создали такие условия, 
где мы отдаём своих детей в чужие руки на воспитание, где и 
закладывается с детства знания тёмных – пороки. Потом живём по ним и 
получаем картину мира – реальность нашей проживаемой жизни.   
   Разделяй и властвуй. Слышал такое выражение, 

только смысл заложен другой, типа того, что 

связано с разными религиями, потом стравливание 

на этой почве и другое, конечно это присутствует, 

но не это главное. Когда я понял, как это осознаётся, 

то всё встало по своим местам, теперь тебе 

расскажу.  

     Это значит, разделить тебя на тонком плане с Богом Единым, который 

уважает твой выбор, с Богами Родными, которые уважают твой выбор, 

осталось тело, которое можно использовать в личных целях тем, кто тебя 

разделил. В тело, без связи с Творцом и Богами, можно вложить любые 

знания, в том числе и порочные, типа, живёшь один раз, успей за эту 

жизнь и передай детям, словом, весь комплекс эгрегора пороков.  

     Потом, когда у тебя нет защиты ауры и в ней куча пробоев, через эгрегор 

пороков, долги - кредиты, пищу – подселяется тёмная навь, она не просто 

подселяется, она внедряется, вживляется на тонком плане, пускает свои 

метастазы (читай послание – тёмная навь), и начинает тобой управлять на 

физическом плане, выдавая свои желания за твои. Левашов на эту тему 

хорошо рассказывает и показывает наглядно на ютубе. 

     Как это происходит? Через тонкие тела, в частности через тонкое тело 

ума, которое на прямую связано с физическим управлением тела через 

энергетическую, психическую, нервную системы.  

Мозг – это физическое воплощение тонкого тела ума. Вот и вся разгадка 

управления, а если хотите знать более тонкие 

подробности, то обращайтесь к Богу Роду, тебе 

расскажут. Но… это ещё не всё, самое 

интересное в переди…  

     Ну и естественно к шашлычку чего не 

хватает? Правильно, как в песне, коньячок под 

шашлычок, кому – то пивка, для полного 

чокнутого сознания, одно название, одно слово 

– наркотик. Теперь знакомимся, Бог Род 

рассказал, как алкоголь действует на человека ….  

Алкоголь. 

Жизнью, алкоголь, давно варьирует, 

И к нему, пристрастием, народ зомбирует. 
Хотя твердят, что это плохо и опасно, 
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И на организм влияет, так, ужасно. 

Сразу, деградирует сознание,  

Память ухудшается и знания. 
В народе говорят: совсем мозги пропил, 

И незаметно, так себя, и опустил. 

C малого, всегда так, начинается, 

Из безобидного веселья, проблемой, получается. 

С наркотиком считай, пожизненно связался, 
Так, на обочине по жизни, оказался. 

По энергетики, в нём, всё, переродилась, 

И трезвое сознанье, испарилась. 

Причём, всё получаешь добровольно, 

Становишься рабом вина, невольно. 

Алкоголь в привычку переходит, 

Народ с ним свадьбы, поминки проводит. 

Без алкоголя, наши предки, обходились, 

И в Роду здоровые родились.   
Обычай этот был, незаменим, 

И наш народ, всегда, непобедим. 

Завоевать Россию, многие пытаются, 

Обманом, подкупом не получается. 

И здесь вот, алкоголь, оружием является, 

Здоровье, да и принципы, всё разрушается. 

Перестройку надо начинать с себя, 

Соки, фрукты, алкоголю предпочтя. 

 
        Алкоголь разрушает волю к жизни. Во время войны. его просто так что 

ли давали в больших количествах 

перед боем? Шли в “психическую” 

атаку.  

       А теперь информация о 

алкоголе такая, которую не везде 

встретишь. Алкоголь – это не 

просто наркотик короткого 

действия, при употреблении 

которого происходит слипание 

липидов и образование тромбов, 

вот одна из причин возникновение 

инсульта, когда тромб отрывается 

и закупоривает сосуды, об этом Жданов В.Г. хорошо рассказывает, 

послушайте его лекции.  
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      Так вот, алкоголь применяли во время войны 

как наркоз, для каких – либо операций на теле и 

для человека это было опасно, в том плане, что 

если наступала передозировка, то человек умирал. 

Сейчас делают наркоз из других веществ, и он 

длится гораздо дольше, но свойство такое же, как 

у алкоголя. На физическом плане человек 

перестаёт ощущать своё тело, боли он не чувствует, и врачи режут его тело 

скальпелем, и делают все прочие вещи.   

     А вот, что происходит на тонком плане? Это куда важнее, чем операции 

тела на операционном столе. А на тонком плане алкоголь выгоняет 

астральное тело из физического, вот здесь и кроется закавыка, тело остаётся 

не управляемое, любая сущность из тёмной нави может брать бразды 

управления на себя и делать то, что ей нравится, что и происходит в 

конечном результате. Что тёмным надо? Кровь и только кровь, энергия 

страха. Потому и происходят странные перемены со спокойными на вид 

людьми, они вдруг, после употребления алкоголя, становятся агрессивными, 

не все конечно. Те, кто покрепче здоровьем, справляются, но это дело 

времени, при частом употреблении и они меняются не в лучшую сторону, 

рано или поздно происходит какой ни будь срыв.  

  
     Жданов В.Г. в лекции: “Как убивают жителей России”, привёл пример из 

жизни, где к столику, за которым сидела молодёжь и распивала спиртное, 

подошёл человек и попросил сигарету, в ответ на его просьбу его избили до 

смерти, и не просто избили, а забили лежачего. Потом при разбирательстве 

дела, педагоги не могли понять, ребята, которые хорошо учились, вели себя 

прилежно и спокойно на уроках, в общежитии, не были замечены в драках и 
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других дисциплинарных нарушениях, повели себя таким вот образом, с такой 

агрессией и садизмом. А причина на лицо, о которой мало кто знает, 

астральное тело вышло из физического под действием алкоголя. Это могут 

подтвердить те, которым делали операции, есть случаи, когда оперируемый 

находясь под наркозом, рассказывал, что он в это время находился над телом 

и видел, как с ним работали врачи, что делали с телом. Потом, отойдя от 

наркоза, рассказывал то, что видел, врачам и те в недоумении не могут 

понять, откуда ему, всё это, известно.  

     В наше время, через интернет, можно найти любую информацию и те 

люди, кто занимается астральными путешествиями, подробно рассказывают 

о том, как переносится сознание в тонкое тело, и потом путешествует в 

других Мирах. Михаил Радуга на ютубе, даёт подробную информацию о 

тренировках, по переходу в астральный Мир, он даром делится обучением, 

Роберто Монро рассказывает в своих книгах о путешествии в других Мирах, 

Лобсанг Рампа   рассказывает о путешествиях в тонком теле и о своей жизни, 

о том какие сущности находятся в астрале, Карлос Кастанеда, есть и другие, 

есть и те, кто вымогает деньги за учение, вводя человека в заблуждение 

своими возможностями. Славяне же с детства обучали детей таким 

интересным путешествиям в тонком Мире и не только в астрале, управление 

сновидениями, в наше время Трехлебов А.В. об этом рассказывает в своих 

лекциях.  

      У тебя в жизни может быть столько интересного, увлекательного, а на что 

ты её, жизнь свою, тратишь? На зарабатывание ДЕНЕГ на материальное 

благополучие, машины, еда, комфорт…, на 

пустое. 

      Так и те парни, вляпались только из – за 

того, что захотелось по наркоманить на 

алкоголе, а что дальше? Дальше срок, 

наказание, отбывать и жалеть о том, что 

пошли в это питейное заведение, что 

выпили, что не дали сигаретку, что убили, 

что… дело сделано, только кем, и кто? Всё 

правильно думаешь, парнями, в 

невменяемом состоянии, напишут в 

протоколе, или сильном алкогольном опьянении, а на самом деле, на тонком 

плане, допустили к вождению своего тела тех, кто сейчас, в наше время, 

получили доступ к управлению не только телом человека, но и стремятся 

управлять всем миром, через это твоё тело, которое тебе дал Творец, которое 

ты “любезно” предлагаешь тёмной нави, бесам, через употребление 

наркотиков, мясной и прочей пищи. А тем парням, придётся в этом теле 

отрабатывать и срок, и карму.  
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      Когда человек длительно употребляет наркотик алкоголь, у него, по 

дагнозу врачей, начинается белая горячка, он начинает вести как – то себя 

странно, как говорят, не адекватно, или ещё проще, крыша поехала, видит 

кого – то, убегает, отмахивается, орёт, крестится. Только у него с головой всё 

нормально в этом плане, просто астральное тело видит тех сущностей – 

рогатиков, жителей другого 

Мира воочию, с 

физического плана, как 

экстрасенс ауру.  

     Как – то раз, мой 

учитель, рассказал историю 

одного человека, который 

слишком увлекался 

спиртным. Они в какой – то 

мере даже дружили. 

Учитель предложил ему 

свои услуги. вылечить его 

от алкогольной 

зависимости, на что тот 

ответил отказом. 

Естественно, кто же даст 

согласие на лечение, если 

сам считает себя здоровым.  

     И вот, как – то раз, он ему звонит и просит прийти в больницу, где его 

положили. Учитель пришёл, а тот ему на встречу выходит с 

перебинтованными руками и рассказал, что с ним произошло.  

     Взял бутылочку, выпил, один, потом затопил печь и завалился спать. 

Слышит сквозь сон, кто – то в комнате шумит и койку двигает, просыпается, 

вот тут – то, его страх и взял. Рогатики с хвостами вокруг бегают, койка на 

середине и они её кружат на колёсиках, шум, визг, потом его схватили, 

открыли печную дверку, и давай его в печку толкать головой, а он упирался 

руками, вырывался, жить ведь хочется. Вот так руки и позжигал, и потом, 

попал в больницу. После этого и без лечения перестал употреблять спиртное. 

Рогатики, которые пришли ему в физическом обличии, научили ценить 

жизнь.  

     На Руси, все праздники встречали без наркоты алкоголя, и мясных 

деликатесных трупиков, пельменей… и то, что нам говорят, что это 

национальная традиция – полный бред, обман, чтобы ввести тебя в 

заблуждение. Русь всегда была трезвая и питалась живой пищей – 

овощи, фрукты, специи, злаковые, орехи, ягоды, пироги, блины, караваи 

хлеба, супы, каши. Потому витязи – воины и были самыми могучими. 
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Пить и курить - смердом быть. (из интернета) 

Опубликовано Rico в Пятница, 14 Айлетъ, 7519 - 15:055 [СБ, 13/11/2010 - 

17:04]  

  Алкоголизм. 

Об этом пора задуматься всерьёз! Каждый день и каждый час в телерекламе 

молодёжь в похотливо - развязной манере упивается пивом и её интересует 

только один вопрос: «Кто идёт за «Клинским»? 

Почему вопрос, интересующий рекламируемую молодёжь только один? 

Ответ прост: «А откуда другим взяться, если две бутылки выпитого пива 

убивают 6500 активно действующих нейронов коры больших полушарий 

головного мозга, в основном, в лобных долях, где расположены 

нейроцентры, управляющие такими сферами человеческого мышления как 

Интеллект, Справедливость, Долг, Честь, Совесть!» Понятно, что шесть 

бутылок пива (средняя норма для вечеринки) убивает 19500 нейронов мозга, 

а мозг у молодёжи не безразмерный! Наверное, поэтому, в телерекламе 

шоколада «Нате» предлагается: «Заряди мозги, если они есть». Только 

откуда им взяться-то? 

Рождение новых, вместо убитых нейронов может наступить при 

благоприятных обстоятельствах не ранее, чем через 3-4 года! Похмелье - не 

что иное, как процесс, связанный с удалением из головного мозга погибших 

нервных клеток. Тело отторгает погибшие нейроны, с этим и связаны 

утренние головные боли. Для удаления погибших клеток в коре головного 

мозга создается повышенное водяное давление за счёт усиленного притока 

лимфатической жидкости и фактически прямого физиологического 

«промывания» головного мозга. Именно с этим связана мучающая утром 

жажда. 

Принимавший вечером алкоголь, на следующее утро, в буквальном смысле 

слова, «мочится» своими собственными мозгами, а после пива, «мочится» 

особенно сильно. Специалисты подчёркивают точность этого высказывания 

медиков. И никто не возмущается, не протестует. Современное общество 

воспринимает это как норму. Многие ли замечают, что это уже не нормы 

Человеческого общества, в котором слово Человек (Укр. чоловтик. Чело 

(чоло) - ум, Вт - более древнее значение- говорить, т.е. Человек - Говорящий 

ум) понимается в изначальном смысле, а это уже нормы человекообразного 

стада, потерявшего (пропившего) ум и вид человеческий. Не верите: 

прислушайтесь к «народному эпосу»: 

Стадо 

Мы — стадо, миллионы нас голов.  

Пасёмся дружно мы и дружно блеем,  

И ни о чём на свете не жалеем.  

Баранье стадо — наш удел таков...  

В загон нас гонят — мы спешим в загон.  

На выпас гонят — мы спешим на выпас. 

Быть в стаде — Основной Закон, и страшно лишь одно: из стада 
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выпасть. 

Когда приходит время, нас стригут.  

Зачем стригут, нам это непонятно. 

Но всех стригут, куда ж податься тут, хоть процедура крайне неприятна. 

Пастушья власть дана нам как подмога!  

А пастухам она дарована от «бога»!  

Так и живём, не зная тех тиранов, что превратили нас давно в баранов! 

Ах, как сочна на пастбище трава!  

А как свежа вода в ручьях журчащих!  

Зачем нам знать о мыслях пастуха, когда так сладок сон в тенистых 

чашах?  

Да! Хлещет по бокам пастуший кнут!  

Что ж из того: не отставай от стада!  

Да, у загонов прочная ограда.  

И пастухи нас зорко стерегут! Правда, вчера пропали два барана...  

Не помогла им пастухов «охрана».  

Их съели пастухи, но виноваты - волки, а стаду наплевать на братьев «с 

нижней полки».  

Мы - стадо! Миллионы нас голов.  

Идём, бредём, качая курдюками. 

Нам не страшны проделки пастухов!  

Бараны мы! Что хочешь, делай с нами! 

Почему процесс падения Человеческого общества до уровня стада не 

заметен? Потому, что каждый новорождённый человек попадает в давно 

сложившуюся и чётко регламентированную систему ложных стереотипов, 

«заботливо» созданных и укрепляемых в социуме одной из его 

«богоизбранных» прослоек. 

Зайдите в любой Родильный дом. Первое, что вам бросится в глаза - это 

плакат с бутылкой шампанского, из которой вылетает пробка. Надпись 

банальна: «Торжества по случаю рождения ребёнка - тамада, видеосъёмка, 

фото услуги». Но суть проста: новорождённого встречают с бутылкой в 

руках и с сигаретой в зубах. Это первый ложный стереотип, впечатываемый 

ему в сознание. Его первое детское впечатление об этом мире: пьянка и 

курение взрослых. Количество этих ложных стереотипов по мере его 

взросления нарастает. Ребёнок видит всё новые ложные стереотипы: 

торжество - это пьянка и курение. Горе - это пьянка и курение. Дни рождений 

его самого, его братьев и сестер - это пьянка и курение. Приход гостей - это 

пьянка и курение. Удачное завершение дел - это пьянка и курение. Смерть, 

похороны - это пьянка и курение. Ему начинают читать сказки с ложными 

стереотипами. Сказки: «Горе-злосчастье» - пьянка и курение, «Солдат и 

ведьма» - пьянка и курение, «Снежная королева» -пьянка и курение. Ребёнок 

начинает смотреть телевизор, где прямо-таки пестрят ложные стереотипы. 

Сначала мультфильмы для маленьких: крокодил Гена, папа из 

«Простоквашино», волк из «Ну, погоди» - курят как паровозы. Разбойники из 
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«Снежной королевы» и «Бременских музыкантов» - курят табак и пьют 

алкоголь. Затем фильмы для молодёжи. Шерлок Холмс, Штирлиц - курят как 

паровозы. Мушкетёры, каскадёры, пираты, солдаты -пьют как алкоголики. А 

патриотические фильмы? Василий Буслаев собирает дружину против 

ворогов. Кто одолеет братину зелена вина (пол ведра - доза алкоголика 2-й 

стадии, когда печень еще не окончательно сгнила) - годится в дружину. 

К зрелому возрасту человек, как окорок со специями, нашпигован ложными 

стереотипами «от макушки до пят». Количество новых мифов всё растёт. 

А существующие стереотипы - усердно закрепляются средствами массовой 

(дез)информации. 

Что ни фильм - пьянка и курение. Что ни радиопередача, то реклама алкоголя 

и табака: «Налей, налей бокалы полней...», «Давай закурим, товарищ по 

одной...», «По чарочке, по чарочке, налей, налей, налей...», «Давайте же, 

ребята, закурим перед стартом...», «От бутылки вина не болит голова, а болит 

у того, кто не пьет ничего...». Что ни пословица, то пропаганда алкоголизма и 

курения: «Первая колом, вторая соколом», «Сухая ложка рот дерёт», «Пьян, 

да умён, два угодья в нём», «Кто не курит и не пьет, тот здоровеньким 

помрёт. Откуда современникам знать, что наши Многомудрые Предки 

считали счастьем умереть в здравии! Ведь только смерть (смена мерности) 

в полном здравии даёт гарантированную возможность управлять процессом 

перехода в более совершенный, гармоничный мир, используя для этого 

здоровую психику и здоровое тело как трамплин для последнего прыжка в 

наиболее высокие Духовные Сферы Бытия. 

Кстати, о смерти: провожают покойника пьянкой и курением. Круг 

замыкается полностью, с самого рождения и до самой смерти человек 

находится в плену иллюзий, постоянно подкрепляемых средствами массовой 

дезинформации и его пьюще-курящим окружением. 

Кому же выгодно держать человеческое общество в состоянии стада? 

Понятно, что это выгодно производителям алкоголя и табака. Им плевать на 

то, что их продукция, содержит наркотические яды. Главное, что она 

приносит баснословные прибыли при минимальных затратах. Но только ли 

им?  

Что бы лучше ответить на этот вопрос, рассмотрим этапы закабаления 

России алкоголем и табаком. 

  Из истории вопроса. 

История закабаления России алкоголем - печальна и драматична. На 

протяжении сотен тысяч лет (Да, да, дорогой читатель! В настоящее время по 

данным староверов-инглингов известно летоисчисление от периода "Время 

трёх солнц", которое было 604377лет назад) Россия-Матушка не знала иного 

пития, кроме сурицы, пива, да браги. Сурица - настой целебных трав на 

ключевой воде с мёдом, забродивший под лучами Солнца. 

Сурья - синоним Солнца. Значит Сурица - Напиток Солнца! Его крепость 2-3 

градуса, как сейчас в квасе. Пиво и брага делались тем же способом, только 
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для пива использовалось зерно, а для браги - фрукты и ягоды. Крепость была 

та же: 2-3 градуса. Но заметьте, как, пили-то! 

До насильственной христианизации России, со времён третьего прибытия 

Вайтманы («Небесной Колесницы», т.е. космического корабля) Отца Славян 

и Ариев - Бога Перуна, состоявшегося, согласно Славяно-Арийским Ведам 

40 006 лет тому назад, строжайше соблюдались Его заповеди, в том числе 

такая: "Не пейте много питья хмельного, знайте меру вы в питье, ибо кто 

много питья хмельного пьёт, теряет вид Человеческий". 

Что означало пить много? Это означало нарушить годичную норму 

употребления хмельных напитков. Норма эта было такова: в дни 

празднований весеннего и осеннего равноденствий мужчинам, достигшим 

возраста в два круга лет (16x2 = 32 года), выполнившим долг перед Родом, 

т.е. имеющим не менее 9 здоровых детей, разрешалось торжественно испить 

полученную из рук Волхва или Родана (Предводителя Рода) одну чарку 

сурицы, пива или браги. Мужчинам, достигшим возраста в 3 круга лет (16 х 3 

= 48 лет), имеющим полный семейный Родовой Круг здоровых детей (не 

менее 16-ти), Волхв или Родан торжественно подносил ещё по одной чарке в 

дни празднований летнего и зимнего солнцестояний. Вот она Русская норма! 

Имеешь 9 здоровых детушек - получи 2 чарки в год! Имеешь 16 здоровых 

чадушек - получи 4 чарки в год! А в каждой чарке хмельного пития аж по 27 

граммов! Заметьте, поднести чарку женщине никому даже не приходило в 

голову! Эта норма соблюдалась на Руси с незапамятных времён. 

Перед третьим прибытием Вайтманы Бога Перуна эта норма была нарушена 

лишь двумя людьми на Руси - сыновьями Родана Тора Многомудрого. Родан 

Тор, прожив три полных Круга Жизни (144 х 3 = 432 года), почувствовал 

старость и немощь в телесах своих. Он отправил поочерёдно двух своих 

сыновей -Стара и Винга за Сурицей Животворящей к стану Легов Небесных 

(сейчас их ошибочно называют ангелами) на Гималаи -гору. Не вернулись 

братья, и пошёл за ними младший сын Тора -Один. Найдя стан Легов 

Небесных, он испросил у них Сурицы Животворящей для батюшки 

родимого. При этом услышал от Легини Сребровласой таковы слова: "Первая 

чаша даёт силы, изгоняет боли, усталость и немощь. Вторая чаша даёт 

веселье и вечную молодость, изгоняя гнетущую старость. Третья чаша для 

людей лишняя, она превращает Человека в животное. Приходили до тебя 

двое молодцев, испили по три чаши, а теперь пасутся, яко овцы на лугу 

зелёном". Один выпил лишь две чаши и, сотворив Богам Светлым гимны и 

славословия, испросил у них возвращения разума братьям своим - Стару и 

Вингу, после чего вернулся с ними в отчий дом. Родан Тор, зная древнюю 

меру, выпил лишь одну чарку, ибо не искал он вечной жизни, а лишь 

избавления от старческой немощи. Вторую чарку вылил Тор под корни Дуба, 

Берёзы и Ясеня. С тех пор эти деревья почитаются на Руси священными, 

дающими Силу, Молодость и Энергию Жизни. Давая заповедь: "Не пейте 

много питья хмельного...", Бог Перун заповедал не нарушать более ни 

одному Славянину и Арию норму, установленную с незапамятных времён. С 
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тех пор наши мудрые предки выпивали не по две чарке, а по одной, не ища 

вечной жизни, ибо знали, что являются детьми Богов Светлых и так же, как и 

они, безсмертны. Знали они от Перуна-Батюшки таковы слова: "Смерть не 

как рысь пожирает рождённых, воспринимаемой нету ней формы. Смерть 

надблюдаете вы в окружении, а для себя вы её не найдёте..." Зачем было 

нашим Предкам искать безсмертия телес, если знали они, что ждут их на 

Небесах все родственники, ранее вознёсшиеся, и Родные Светлые Боги? 

Знали и то, что в нужный час по воле Бога Рода-Породителя, вновь 

воплотятся они внуками и правнуками у детей своих на Земле-Матушке. 

Потому и не пили они по две чарки сразу. 

Заметьте, даже одна чарка позволяла не испытывать старческой немощи до 

возраста 432 лет! 

В этом нет ничего удивительного! Даже современные учёные подтверждают, 

что "моторесурс" (возможность функционировать без сбоев) физического 

тела человека составляет не менее 300 лет и это - то при нашем состоянии 

экологии. 

Академик Павлов неоднократно утверждал: "Смерть до 150 лет я считаю 

насильственной!" Отчего же средняя продолжительность жизни в России 

едва достигает пенсионного возраста? 

Снова обратимся к истории. С 988г. церковь становится крупным и 

основным заказчиком кагора. Во времена насильственной христианизации, 

сопровождавшейся жесточайшей и кровопролитнейшей гражданской войной, 

истребившей более 2/3 взрослого населения, не желавшего принимать 

чуждую иудейскую религию для рабов, наши Предки впервые 

познакомились с винным причастием. Да не только мужчины, но и женщины 

и дети. Мало того, что князь Владимир (незаконнорожденный сын ключницы 

- пленной дочери хазарского кагана - Малки, отравивший законных 

наследников престола) сам был алкоголиком и за вечно красную от пьянки 

физиономию был прозван "Красно Солнышко", он ещё и народ русский стал 

спаивать с помощью чужеродной религии. Не успел младенец родиться - 

крещение! Получи насильно алкогольную "прививку". 

Механизм "прививания" алкогольной зависимости при крещении ребёнка 

точно соответствует всем законам нейро -лингвистического 

программирования психики. Посмотрите на это глазами младенца: он 

попадаете непривычную, а значит, враждебную для него обстановку, в 

которой страшный, говорящий на ломаном языке, черноволосый, 

черноглазый, чужой мужик, одетый в чёрные одежды, отнимает его у 

родителей, бросает в холодную воду, совершает над ним черно -магический 

обряд посвящения в рабы чужого бога, завершающийся обрезанием волос и 

закапыванием их на церковном кладбище, после чего, замёрзшего и 

испуганного, опьяняет и возвращает родителям. Какой стереотип 

закладывается в его подсознание? Да всё тот же! Страшно? Выпей! 

Насилуют? Выпей! Всё идет не так, как ты хочешь? Выпей, и станет хорошо! 

Праздник в честь иноземного "святого" - выпей! Праздник в честь победного 
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шествия чужеродной религии по родной земле - выпей! И так круглый год до 

самой смерти! Да и градусы у церковного "Кагора" не 2-3, как у Сурицы, а 

все 16! Захмелев, малость, в церкви (а причастие совершается часто), можно 

было добавить в шинке (кабаке), располагавшемся, как правило, рядом. И 

пошло, поехало! Опоздавших на литургию распинали, с помощью кандалов, 

на церковных дверях. Недовольных предавали "анафеме" (публичному 

проклятию). Где уж тут прожить до 432 лет, если алкоголь убивает не что 

иное, а высшие сферы центральной нервной системы - нейроны головного 

мозга! 

Продолжая исторический экскурс нужно отметить, что в торговлю Москвы с 

Царьградом, Кафой и Сурожем втягивались русские, итальянские и 

греческие купцы. Причем за определенную мзду иерархи русской церкви 

брали на себя обязательства помогать иностранцам. Например, сохранился 

заемный документ - «кабала», выданная ростовским архиепископом 

Феодором совместно с митрополитом Киприаном, на одну тысячу 

новгородских рублей, полученную под обязательство помогать греческим 

купцам. 

Торговые и церковные интересы давали иногда очень странные результаты. 

Мало кто знает, что впервые виноградный спирт под названием «аквавита», 

что значит «вода жизни», появился в России в 1386—1398 годах, в разгар 

«татаро-монгольского ига». Его привезли генуэзские купцы из Византии. 

При великокняжеском дворе спирт не произвел особого впечатления; к нему 

отнеслись как к чему-то экзотическому, России не касающемуся, ведь у нас 

было принято пить малоградусные медовые и напитки. Т.е. при главенстве 

Старой Веры спирт не пошёл. 

В 1429 году на Руси вновь потекли большие количества аквавиты. Ее везли 

сюда русские и греческие монахи, и церковные иерархи, а также генуэзцы из 

Кафы и флорентийцы, торговавшие с Византией. Можно предположить, 

православную Византию к тому времени уже окончательно споили; через 24 

года власть в Константинополе перешла в руки непьющих мусульман, а Русь 

вскоре после этого объявила себя наследницей Византийской империи: 

«Москва это, третий Рим, а четвёртому не бывати». 

Но пить в Московии стали отнюдь не сразу после этого. Вот что писал 

Михалон Литвин в трактате: "О нравах татар, литовцев и московитян", 

поданном им в 1550 году князю Литовскому и королю Польскому 

Сигизмунду II Августу: 

"...случается, что, когда, прокутив имущество, люди начинают голодать, то 

вступают на путь грабежа и разбоя, так что в любой литовской земле за один 

месяц за это преступление платят головой больше [людей], чем за сто или 

двести лет во всех землях татар и москвитян, где пьянство запрещено. 

Воистину у татар тот, кто лишь попробует вина, получит восемьдесят ударов 

палками и платит штраф таким же количеством монет. И Московии же нигде 

нет кабаков. Посему если у какого-либо главы семьи найдут лишь каплю 

вина, то весь его дом разоряют, имущество изымают, семью и его соседей по 
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деревне избивают, а его самого обрекают на пожизненное заключение. С 

соседями обходятся так сурово, поскольку [считается, что] они заражены 

этим общением и [являются] сообщниками страшного преступления. У нас 

же не столько власти, сколько сама неумеренность или потасовка, возникшая 

во время пьянки, гусят пьяниц. День [для них] начинается с питья огненной 

воды. £ина, вина! — кричат они еще в постели. Пьется потом эта вот отрава 

мужчинами, женщинами, юношами на улицах, площадях, по дорогам; а 

отравившись, они ничего после не могут делать, кроме как спать; а кто 

только пристрастился к этому злу, в том непрестанно растет желание пить. 

Ни иудеи, ни сарацины не допускают, чтобы кто-то из народа их погиб от 

Бедности — такая любовь процветёт среди них; ни один сарацин не смеет 

съесть ни кусочка пищи, прежде чем она не будет измельчена и смешана, 

чтобы каждому из присутствующих досталось равное ее количество. 

А так как москвитяне воздерживаются от пьянства, то города их славятся 

разными искусными мастерами; они, посылая нам деревянные ковши и 

посохи, помогающие при Ходьбе немощным, старым, пьяным, [а также] 

чепраки, мечи, фалеры и разное вооружение, отбирают у нас золото". 

Резко меняется ситуация с 1552 года, когда Иваном Грозным в России был 

открыт сначала царёв кабак для опричников, а потом и для всего люда, где 

спаивали уже не 16-градусным вином, а 40-градусной водкой! В 1613 г. по 

указу Михаила Фёдоровича в Астрахани был заложен «настоящий сад для 

дворе государева». Привезённые из-за границы виноградные саженцы 

хорошо прижились на благодатной почве. Уже в 1656-57 гг. к царскому столу 

подавались первые партии отечественного вина (по его указу был запрещён 

ввоз водки в Россию), т.е. то зелье было заморское и дорогое, а теперь стало 

своё и более дешёвое. 

А в 1651 г. на реке Сунже обнаружили заросли дикого винограда, и 

астраханский воевода отправил Алексею Михайловичу послание, в котором 

докладывал, что из этих дивных ягод делают «виноградное питье, привозят 

на продАжу в Терек и про себя держат». 

В 1720 г. Петр I указывал астраханскому губернатору о необходимости 

разводить виноград, а на Тереке «помимо персидских сортов винограда 

приступить к разведению венгерских и рейнских форм и послать туда 

виноградных мастеров». 

Из предания известно, что «проезжая по Дону в один из Азовских походов, 

Петр I сошёл на Берег в казачьем городке и, разговаривая с казаками, 

машинально ткнул заостренною палкой в землю, рассмотрев которую, 

сказал, что он под рейнскими виноградниками видел такую же». Отъезжая, 

царь приказал казакам «рассадить на том месте черенки». 

Спустя несколько лет при посещении Парижа российский император передал 

французам несколько бочек вина с берегов Дона и теперь уже по всей России 

начинается вакханалия пьянства. 

Павел I снарядил специальную экспедицию по изучению возможностей 

развития виноградарства и виноделия. Согласно её рекомендации 
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выращивать виноград и готовить вино предпочтительнее в местности между 

Кизляром и Моздоком. 

Немка Екатерина - II открыла кабаков на Руси такое количество, что треть 

всех поступлений в государственную казну были за счёт прибыли от 

продажи алкоголя. На вопрос княгини Дашковой: "Ваше Величество, зачем 

Вы спаиваете Русский народ?" - Екатерина - II цинично заявила: "Пьяным 

народом править легче!" 

Оказывается, вот, где – собака – то зарыта! 

ПЬЯНЫМ НАРОДОМ ПРАВИТЬ ЛЕГЧЕ! 

А какая экономическая выгода! На производство алкоголя и табака 

необходимы минимальные финансовые затраты, а прибыли - баснословные! 

И никаких отрицательных последствий! Спивается славяно-арийский народ? 

Да и чёрт с ним! Он же чужой, народ-то! 

И для сына Хазарии Владимира "Красна Солнышка" и для вырожденца 

(болел эпилепсией) масона Петра I и дочери Германии Екатерины - II, и для 

всех последующих вырожденцев и нерусских правителей русского народа 

было наплевать. 

А что же сам-то народ? Быстро ли стал стадом? Оказывается, нет! Боролся до 

- последнего! Первая волна антиалкогольных бунтов прошла в 1858-1860 

годах. Н. А. Добролюбов писал: "Сотни тысяч народа в каких-нибудь 5-6 

месяцев без всяких предварительных возбуждений и прокламаций, в разных 

концах обширного царства отказались от водки". Народ не только 

отказывался от водки, но и громил шинки торговцев сивушной отравой. 

Только за один 1858 г. за бойкот алкоголя и разгром шинков было брошено в 

тюрьмы более огромное тыс. только крестьян (не считая представителей 

других социальных слоев общества). 

Вторая волна трезвеннического движения прокатилась по России в 1885 г. 

Начали создаваться общества трезвости. Одно из них называлось "Согласие 

против пьянства". Им руководил Л. Н. Толстой, из - под пера которого 

выходят такие работы: "Пора опомниться", "Для чего люди 

одурманиваются?", "Богу или Мамоне?", "К молодым людям". В мае 1885 г. 

царское правительство, под давлением общественного мнения, вынуждено 

было издать закон "О предоставлении сельским обществам права закрывать в 

пределах своих территорий кабаки". Этим правом незамедлительно 

воспользовались десятки тысяч сельских обществ. 

Однако, в первое десятилетие 20 века ситуация ухудшилась. Вот что писал в 

1912 году И. А. Родионов в статье "Неужели гибель" по поводу финансовой 

политики царского правительства, использующего алкоголь, как одну из 

важнейших статей дохода: "Разве возможно в государстве в век расцвета 

либерализма и гуманитарных идей сделать всё выносящей осью 

государственной финансовой политики народное пьянство — 

отвратительнейший порок, разоряющий, развращающий и, в буквальном 

смысле, убивающий русский народ. 

Мало того, что этот ужас допущен, за него, за этот исторический грех, 
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равного которому не записано на скрижалях истории, правительство 

держится, как за самый надёжный якорь спасения. Великая страна, точно 

одержимая легионами дьяволов, бьётся в судорогах бешенных и вся 

деревенская жизнь обратилась в один сплошной пьяный кровавый кошмар, а 

правительство, как припёртый к стене нечистый игрок, заявляет перед 

народными представителями, что у него нет достаточных данных, точно 

устанавливающих чрезмерное потребление народом водки, оно не находит, 

что народ через кабак разоряется и спивается. 

А между тем, из года в год поступления в государственную кассу по графе 

"правительственные регалии" всё увеличиваются. Это значит, что народ из 

года в год пропивает всё больше и больше своих трудовых грошей. Это 

значит, что он всё сильнее и сильнее отравляется алкогольным ядом и 

отравляет всё своё будущее потомство. Это значит, что он все хуже и хуже 

питается, это значит, что он все глубже и глубже развращается и становится 

всё преступнее и преступнее. Еще недавно, всего год назад, в роковой графе 

государственной росписи значилась умопомрачительная сумма в 740 

миллионов рублей чистого дохода от пропитых денег, в росписи лее на 1912 

г. уже значится 751.850.000руб. 

Цифры не так красноречивы, как факты, зато неумолимее их. Значит, для 

того, чтобы в соответствующую графу вписать вышеприведённую сумму, 

надо, чтобы народ в один год снёс в кабак около 1 миллиарда своих трудовых 

денег. Что этим миллиардом потери, как народа, так и государства не 

ограничиваются: пропивая свой наличный миллиард, народ пропивает и своё 

рабочее время, в течение которого он мог бы заработать новый миллиард, а 

то и более! И этим не исчерпываются зло и потери. Пропивая время и деньги, 

народ, вместе с тем, пропивает и своё здоровье, здоровье и будущность 

грядущих поколений России. 

И этим не исчерпываются зло и потери! А общее озверение народа? Откуда 

оно идёт? Разве можно умолчать о кровопролитных драках, о бесчисленных 

убийствах, насилиях, о поджогах, о всякого рода разврате, о мелких и 

крупных материальных потерях частных лиц от воровства, грабежа, пьяных 

дебошей, а ведь из них слагается грандиозная общая сумма убытков 

государства. И этим ещё не исчерпывается всё зло и потери. 

Как прямое следствие всего этого безобразия, этого непростительного, 

смрадного греха являются переобременённые суды, переполненные тюрьмы, 

каторги, ссылки... На все эти учреждения, на многочисленный персонаж, 

обслуживающий их, опять тратятся государственные деньги и деньги 

немалые. Нельзя не принять в расчёт и того, что силы и время осужденных, 

не приложенные к производительному труду, пропадают даром, и сами 

осужденные становятся подневольными пенсионерами государства, на это 

опять тратятся государственные деньги. 

Хозяйства, осужденных гибнут, семьи их нередко идут по миру. А такие 

хозяйства и такие семьи считаются сотнями тысяч. Горе народное мною не 

было бы исчерпано до дна, если забыть слёзы жён, детей и матерей - вот этих 
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бездольных, что изо дня в день оглашают своими стонами неоглядную ширь 

Русской Земли. И разве эти слёзы, эти муки, эти стоны малого стоят? 

Поистине, сама земля и воздух России пропитались кровью, слезами и 

всяким непотребством. Какое-то сокрушительное колесо, какой-то адский 

круг, в котором бестолково, несчастно и безумно бьётся жизнь мировой 

державы... И всё от водки. 

Не родились ещё такие математики, ум которых мог бы охватить и с 

точностью до последней копейки высчитать всю неисчислимую сумму 

потерь от пьянства, не придумано ещё таких весов и мер, при посредстве 

которых нагие Министерство финансов достигает своего, с каждым годом 

повышающегося "бюджетного благополучия". Тогда ужаснулись бы 

бездонной глубине и неохватной шири содеянного зла и с содроганием, с 

отвращением к самим себе навсегда отвернулись бы от этого проклятого 

дела, руки сами бы собой опустившись бы от делания его. 

Поистине, те пропойные денежки так дороги, что не хватит цифр выразить 

их подлинную цену. Это даже не деньги, а кровь, хлещущая непрерывным 

потоком, струями из раскрытых жил народных. Неужели ждать, сложа руки, 

той поры, когда он окажется совсем обезкровленным? Поздно или рано, но 

пьянство страшной роковой ценой отыграется России". 

Третья волна трезвеннического движения в России начинается с 1912 года. 

При этом, наши соотечественники били тревогу при потреблении 

абсолютного спирта на душу населения 3,13 литра в год! Сейчас эта цифра 

балансирует на отметке около 19 литров! 

В 1916 г. Государственная дума рассматривала вопрос "Об установлении 

трезвости в Российской Империи на веки вечные". Но тут подоспела 

Советская власть. Сначала она запретила производство алкоголя для 

собственной же безопасности. Но, окрепнув, в 1924 г. по инициативе 

Бухарина (обратите внимание на фамилию) приняла решение "О введении 

водочной монополии". Водку разрешалось пить в цехах, в рабочее время, на 

рабочем месте. Более того, на заводах содержался дополнительный штат 

рабочих для подмены упившихся! До 3 дней в месяц разрешалось 

прогуливать во время запоев! Результаты не замедлили сказаться. Началось 

тотальное производство брака, невыполнение планов, прогулы, разложение 

производственных, профсоюзных и государственных кадров. Только в одном 

1927 г. в пьяных драках погибло и получило тяжелые увечья более 500 000 

человек. 

Народ не мог терпеть более. 

Четвёртая волна трезвеннического движения прокатилась по стране начиная 

с 1928 г. В это время было создано "Общество борьбы с алкоголизмом", 

учреждён журнал "Трезвость и культура" и многое другое. Страна начала 

возвращаться к нормальной жизни. 

В 1929 г. были приняты серьёзные противоалкогольные законы. Школьники 

устраивали митинги и демонстрации. Они пикетировали в дни зарплаты 

проходные фабрик и заводов с плакатами: "Папа, принеси получку домой!", 
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"Долой полку винную, даёшь полку книжную!", "Мы требуем трезвых 

отцов!". Это принесло ощутимый эффект. Государство снизило производство 

алкогольных напитков. Стали закрываться точки торговли спиртным. На 

страницах "Известий" М.Г. Кржижановский заявил о том, что во второй 

пятилетке предлагается вообще не планировать производство алкогольных 

изделий. 

Четвёртая попытка народа сбросить с себя алкогольное ярмо закончилась к 

1933 году упразднением "Общества борьбы с алкоголизмом", закрытием 

журнала "Трезвость и культура", позиция которых на страницах центральной 

печати была названа "узкотрезвеннической, не соответствующей 

своеобразию текущего момента". Организаторы и активисты 

антиалкогольного движения были репрессированы и отправлены за решётку. 

К началу Великой Отечественной войны пили снова около 4-х литров 

абсолютного спирта на душу населения в год. В войну появились 

"наркомовские" 100 граммов. С 60-х по 80-е стали строить коммунизм, 

пьянея с каждым годом всё сильней. В 1980 г. было продано населению 

алкогольных изделий в 7,8 раз больше, чем в 1940 г. При том, что население 

увеличилось лишь в 1,36 раза. 

Пятая волна установления трезвости в России - горбачёвская - была 

потоплена 19 литрами потребления абсолютного спирта на душу населения, 

пьяными "улюлюканиями" и умышленно вредительским уничтожением в 

сельскохозяйственных районах лучших виноградных плантаций. Вместо 

того, чтобы продавать населению отборный виноград, его хищнически 

вырубали, добиваясь негативного общественного мнения. Да и кого было 

отрезвлять, если народ в период "застоя" уже впал в состояние стада. Ведь 

пили то не 4 литра абсолютного спирта на душу населения в год, как в 30-е 

годы, а все 40 литров в начале перестройки! Согласно данным Объединения 

Финансовой Группы употребление абсолютного спирта от 40 литров 

сократилось до почти 22 л. на чел. в 2000 году и до 19л. в 2003 году. В то же 

время как потребление пива и вина в России за последние годы увеличилось 

в 2,5 раза. 

Если у кого-нибудь ещё пребывают иллюзии по поводу того, что это не 

планомерный геноцид под лозунгом: "Пьяным народом править легче!", 

приведём цитату классика марксизма-ленинизма: "Раб, сознающий своё 

рабское положение и борющийся против него, есть революционер. Раб, не 

сознающий своего рабства и прозябающий в молчаливой, бессознательной и 

бессловесной рабской жизни, есть просто раб. Раб, у которого слюнки текут, 

когда он самодовольно описывает прелести рабской жизни и восторгается 

добрым и хорошим господином, есть холоп, хам". (В.И. Ленин, Полное 

собрание сочинений, т. 16,С. 40). Из этой цитаты явно видно, что вождь 

мирового пролетариата изначально планировал превратить русский народ 

сначала в "раба-революционера", затем, в эпоху индустриализации и 

коллективизации в "просто раба", а в эпоху развитого социализма и 

коммунизма в "раба - хама и холопа". Так что к состоянию стада мы пришли 
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в полном соответствии с политикой незаконно пришедшей к власти царской 

династии вырожденцев Романовых, а затем, в точном соответствии с 

ударными планами советских пятилеток, А ТЕПЕРЬ ПОЛОЖЕНИЕ ЕЩЁ 

БОЛЬШЕ УСУГУБИЛОСЬ. 

Но только ли царская политика и коммунистическая идеология привели к 

этому? Кто же стоял и, до сих пор, продолжает негласно стоять за их 

спинами? На эти вопросы дорогой читатель ты и сам в состоянии ответить. 

Теперь появилась ещё одна проблема, в медицинских отчётах появилась 

графа пивной алкоголизм, среди народа появился слух, что в пиво для 

привыкания добавляют наркотические вещества подобные кодеину. 

  Табакокурение. 

  История вопроса. 

История отабачивания России моложе и проще, чем история её спаивания, но 

не менее драматична. 

Находясь в Европе Пётр I пристрастился к никотиновой наркомании и с 1697 

г. стал насаждать табакокурение, считавшееся до этого богомерзким 

действом, со всей страстью наркомана, дорвавшегося до власти. До него в 

России, в царствование Михаила Федоровича, уличённых в курении 

никотиновых наркоманов наказывали шестьюдесятью ударами палкой по 

стопам. 

Вторично, уличённых в никотиновой наркомании подвергали публичной 

казни - отрезали нос и уши. 

А после опустошительного пожара в Москве в 1634 году, причиной которого 

было курение, оно было запрещено под страхом смерти. При Алексее 

Михайловиче (сыне) эта мера смягчилась. В специальном «Уложении» 1649 

г. было «...велено всех, у кого будет найдено Богомерзкое зелье - пытать, 

бить на козле кнутом, пока не признается, откуда зелье получено». А частных 

торговцев табаком повелевалось «пороть нещадно и ссылать в дальние 

города». 

 Отчего же табак считался «богомерзким зельем»?  

Может быть, наши предки были тёмным и невежественным (по сравнению с 

нами) народом, который боялся непознанного? Но мы то в космос летаем! 

Что нам стоит исследовать последствия табакокурения на человеческий 

организм? Исследовали. После чего Минздрав на каждой пачке стал 

предупреждать: «Курение опасно для вашего здоровья». 

Откуда такие выводы? Вот сведения, взятые из книги Ю. А. Соколова 

«Трезвость. Противо-курение». Данная книга -бестселлер является основным 

методическим пособием по избавлению от алкогольной и табачной 

наркомании. Она активно распространяется Всесоюзным объединением 

клубов по избавлению от алкогольной и табачной зависимости 

«ОПТИМАЛИСТ», которое основал выдающийся русский учёный - врач и 

психолог Геннадий Андреевич Шичко. Светлая ему память! 

Итак, судите сами: 

1. Курильщик не доживает 12-17 лет до естественной смерти. 
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2. Курильщики в 20 раз чаще заболевают раком, чем некурящие. 

3. Температура горящей сигареты около 300, а при затяжке, около 1000 

градусов. Одна сигарета выкуривается, примерно, за 20 затяжек, т.е. около 20 

раз с каждой новой сигаретой обжигаются слизистые оболочки рта и горла, а 

также, эмаль зубов. При этом, обжигаются канцерогенными веществами, 

угольной пылью и раскалённым аэрозолем табачного дёгтя. Если расправить 

человеческие лёгкие в одну плоскость, окажется, что они имеют площадь 

около 100 кв. метров. Эта площадь необходима для полноценного 

поглощения кислорода. Но именно он и сгорает в сигарете! В лёгкие вместо 

него, попадает в газообразном и аэрозольном виде: оксид углерода, аммоний, 

цианистый водород, изопрен, ацетальдегид, акролеин, N- 

нитрозодиметиламин, и ещё около 56 наименований вредных и ядовитых 

веществ и соединений. 

4. Действие табачного никотина на передачу электрического импульса с 

нерва на мышцу в научной медицинской литературе сравнивается с 

действием знаменитого яда «кураре», парализующего мышечную систему 

организма. При помощи этого яда служители дьявольской религии «Вуду» 

заживо хоронят абсолютно здоровых людей. Ночью они выкапывают 

похороненных из могил и гипнотизируют, внушая, что они «уже на том 

свете», превращая в «живых мертвецов» - безвольных рабов - «зомби». 

5. Небольшие дозы никотина искусственно повышают артериальное 

давление, которое организм пытается нормализовать впрыскиванием в кровь 

соответствующих гормонов и уменьшением пропускной способности 

капилляров сердечно-сосудистой системы. На это курильщик отвечает новой 

порцией никотина, которая превышает предельно допустимую для здорового 

организма норму, что приводит к угнетению психики, гормональной и 

сердечно-сосудистой систем организма. 

Стенки кровеносных сосудов от экстремального сжатия и расширения 

сначала теряют упругость, а затем, становятся хрупкими и лопаются. 

Возникают тромбоз кровеносных сосудов, тромбофлебит, раковые опухоли. 

6. Курильщик - убийца себя и своих близких. Убийство начинается с 

уничтожения сперматозоидов у мужчин и яйцеклеток у женщин и 

заканчивается сбоем иммунной системы, как взрослых, так и зародыша 

младенца, который по несчастью оказался ребёнком никотиновых 

наркоманов. 

7. Горящая сигарета является уникальной химической фабрикой. Всего в 

дыме свыше 4700 химических соединений, 43 из которых вызывают рак. 

8. По данным фармакологов - одна пачка сигарет содержит в себе следующее 

количество веществ, официально считающихся ядами: 0,0012 гр. синильной 

кислоты {входящей в основной компонент боевых отравляющих веществ 

Российской Армии -иприт, фосген, заман\ 0,0012 гр. сероводорода, 0,22 гр. 

пиридиновых оснований, 0,18 гр. никотина, 0,64 гр. аммиака, 0,92 гр. оксида 

углерода, не менее 1гр. концентрата табачного дёгтя, состоящего из 40 

канцерогенов. За 1 год к лёгким курильщика прилипает не менее 1 кг. 
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табачного дёгтя, который он, частично, выкашливает вместе с гноем и 

мокротой. 

9. Концентрация синильной кислоты в сигаретном дыме всего в 40 раз ниже 

смертельной. Достаточно выкурить 2 пачки (40 сигарет) подряд без 

передышки, и курильщик может навсегда закончить на этой Земле своё 

жалкое существование. Синильная кислота блокирует поглощение кислорода 

красными кровяными тельцами, в результате чего лицо и шея синеют, глаза 

вылезают из орбит, язык вываливается изо рта. Смерть, наступающая от 

удушья, сопровождается конвульсиями, напоминающими движения 

разрубленного лопатой червя. 

10. Из-за курильщиков рак лёгких, занимавший в статистике начала 

прошлого века последнее место, переместился на второе в мире, а рак 

желудка (вследствие глотания ядовитой слюны) - на третье. 

Правда, если вовремя бросить вредную привычку, риск умереть от инфаркта 

или рака довольно быстро снижается до уровня риска для некурящего: для 

рака легких — за 10 лет, для сердечно-сосудистых заболеваний — за 5 лет. 

11. Избежавшие рака лёгких страдают астмой и хроническим бронхитом, 

раздирающим на части лёгкие и трахеи. Они захлёбываются собственной 

серо-зелёной или гнойно-коричневой мокротой. Те, кто «умудряются» 

избежать рака желудка от сглатывания ядовитой слюны, отделываются 

«лёгким испугом»: чередованиями поносов с запорами, колитами, 

гастритами, язвами желудков, двенадцатиперстной кишки и геморроем. 

12. По данным ВОЗ-каждый пятый человек в мире умирает от табакокурения. 

13.Около 30 %, обращающихся за медицинской помощью, имеют 

заболевания, вызванные табакокурением. 

14. Ежегодно от причин, связанных с табакокурением, умирает более 400 000 

человек! Это всего лишь в 10 раз меньше, чем ежегодно погибало во Второй 

Мировой войне, т.е. война с целью массового уничтожения человечества 

всего лишь в 10 раз эффективней «безобидного» табакокурения! По оценкам, 

еще около ста тысяч умерли от пассивного курения, то есть от вдыхания 

табачного дыма, выпущенного курильщиком. Курящий супруг увеличивает 

шансы своего некурящего партнера, или своего ребёнка на смерть от рака 

легких не менее чем на 30 процентов. В мире от курения ежегодно умирает 

2,5 миллиона человек, и, по прогнозам специалистов, к 2050 году эта цифра 

дойдет до 12 миллионов. 

15. «Матебремник» - это ребёнок, ставший никотиновым наркоманом в 

утробе курящей матери. Через несколько часов после рождения он начинает 

испытывать наркотические «ломки». Чтобы снять «абстинентный синдром» 

{наркотические «ломки») и тремор (дрожание рук), врачи вынуждены 

добавлять никотин ему в кровь! Как правило, такие дети полудебильны, 

отстают от сверстников в росте, страдают пороками сердца и становятся 

наркоманами сразу после того, как научатся самостоятельно добывать себе 

наркотики. 
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16. Курильщики {как отец, так и мать) вправе зачать ребёнка не ранее, чем 

через 4 года после полного отказа от табака, т.к. полная смена мягких тканей 

человеческого организма, отравленных табачными наркосодержащими 

ядами, происходит не ранее, чем за 3,5 - 4 года. 

17. Природу не обманешь! Вот яркий пример: хорошо присосавшиеся пиявки 

через минуту после начала курения -отскакивают от тела и корчатся в 

мучительных судорогах! 

18. Никотин, введённый в организм кролика, вызывает уменьшение его яичек 

и гибель сперматозоидов. То же самое происходит у курящих мужчин. В 10 

случаях из 100 - причиной импотенции является курение. После прекращения 

курения половые функции, у большинства, восстанавливаются. 

21. Сейчас 25-летних девушек сверстники называют «старухами». В этом 

есть своя правда, т.к. курящие девушки и женщины быстро стареют. У них 

наступает преждевременное половое увядание. 

22. Если будущая мать закурила или кто-то покурил в её присутствии, это 

приводит к учащению сердцебиения плода. Табачный дым снижает 

поступление кислорода к тканям и органам тела ребёнка. Уменьшается 

плацентарный кровоток и поступление кислорода в мозг ребёнка. 

23. У курящих женщин выкидыши и мертворождения встречаются в 2-3 раза 

чаще, чем у некурящих, а рождённые младенцы являются дебилами, в 

лучшем случае полудебилами. 

24. Исследования Японского общества санитарии и гигиены доказали, что у 

отцов, выкуривающих 1 пачку в день, новорожденные весят на 125 граммов 

меньше. Если курит беременная мать, то её дитя весит при рождении на 230 

граммов меньше. Это яркое доказательство недоразвитости младенцев у 

курильщиков. 

25. В настоящее время в нашей стране среди молодых девушек и женщин 

развилась эпидемия массового курения, вызванная привыканием к никотину 

как к наркотику. А как известно, что если женщина привыкает к наркотику то 

её вылечить очень трудно, практически невозможно. У девочек-подростков, 

начавших курить, помимо всех прочих бед - слабо развивается грудь, они 

чаще некурящих сверстниц болеют простудными заболеваниями, особенно 

бронхитом, у них часто происходит нарушение менструаций, что весьма 

отрицательно сказывается на их общем развитии. 

26. Оригинальное определение человека, дал естествоиспытатель Карл 

Линней. Его спросили однажды: куда бы он поместил в своей системе 

человека? Карл Линней, не задумываясь, ответил: «Животное двуногое, без 

перьев, курящее». Справедливости ради, следует заметить, что у 

курильщиков гораздо чаще, чем у некурящих (из-за ослабленного 

иммунитета) время от времени «вырастают 3 пера» (триппер), но они 

стараются их "выщипать" (с помощью медработников венерического 

диспансера). 
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26. 100 выкуренных сигарет по степени токсичности приравниваются к 1 

году работы на вредном производстве, за что предусмотрена безплатная 

выдача молока и дополнительный отпуск. 

27. На одном из докладов президент Американского онкологического 

общества заявил: «Изгоните курение, и вы предотвратите 15 - 20 % всех 

смертей от рака в Америке и в других странах». 

28. Мы протестуем против отравления окружающей среды различными 

предприятиями. А как курильщики пакостят на планете? По данным 

американских исследований, человечество выкуривает ежегодно 12 

биллионов папирос и сигарет. При выкуривании папирос и сигарет остаются 

окурки. Так вот — общая их масса ежегодно составляет 2 520 000 тонн. 

Порядка 70 тысяч тонн ежедневно. 

29. Ежегодно курильщики травят атмосферу: 720 тоннами синильной 

кислоты, 384000 тоннами аммиака, делают глобальные выбросы никотина — 

108000 тонн; табачного дегтя, в котором десятки различных канцерогенов — 

600000 тонн, более 550000 тонн угарного газа и множество других 

компонентов табачного дыма. Куда там миллионному промышленному 

городу! 

30. Для выращивания табака используются самые лучшие и плодородные 

земли, на которых можно и нужно выращивать самые ценные сорта фруктов 

и овощей, чего мы из-за табака не делаем! Чтобы зелёный табачный лист 

приобрел жёлтую окраску, ему необходима постоянная высокая температура. 

Подсчитано: сушка табачного листа, достаточного для приготовления 300 

штук сигарет, обходится в одно срубленное дерево. Но если с такой 

интенсивностью истреблять леса - лёгкие планеты, чем будут дышать наши 

дети и внуки? 

31. А как курильщики отнимают у больных, у детей необходимые их 

организму продукты? Чтобы отбить неприятный запах табака, изготовители 

этой вонючей отравы не жалеют на это самых полезных продуктов. Только 

на одну тонну табака, идущего на изготовление папирос и сигарет, 

расходуется 1.25 кг. ванилина, 3.25 кг. арованилина, 3,5 кг. мятного масла, 50 

кг. сухофруктов, 70 кг. чернослива, 96 кг. ромовой эссенции, 150 кг. 

натурального мёда. Не названы здесь такие экзотические продукты, как 

масло гераниевое, масло мускатного ореха, перуанский бальзам, масло 

анисовое, масло мускатного шалфея, лимонная эссенция, масло бергамотное. 

32. В книге «Из плена иллюзий» академик Ф.Г. Углов пишет: «В начале 

восьмидесятых годов табачной промышленностью в нашей стране было 

выпущено 378,5 миллиарда сигарет. На их производство истрачено около 19 

тысяч тонн ромовой эссенции, 30 тысяч тонн мёда, 700 тонн мятного масла, 

70 тысяч тонн бумаги высшего качества, которой хватило бы для издания 

библиотеки ЖЗЛ из 1000 томов тиражом по 150 тысяч экземпляров каждого 

тома! Но вместо знаний о жизни замечательных людей нам ежедневно с 

телеэкранов предлагается узнать: «Кто идёт за «Клинским»? 
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35. Из 205 лиц, умирающих от инфаркта в возрасте до 44 лет, только двое ... 

не курильщики! 

36. Облитерирующий эндертернит - это поражение кровеносных сосудов в 

ногах курильщика. Никотин сужает просвет артерий (облитерация). 

Нарушается доступ кислорода и питания к тканям ног, в результате чего они 

отмирают от элементарной гангрены! 

37. Диалог из «Фауста» Гёте. Мефистофель (о табаке): «Полезная травка, 

доктор... Не лопух какой-нибудь! Она «осчастливит» весь свет. Кто хоть раз 

закурит - не оставит этой забавы! Теперь не будут говорить про нас, чертей, 

что мы одни вдыхаем дым и выпускаем его через ноздри! Не набить ли Вам 

табаком трубку, уважаемый доктор?». Фауст: «Не надо! Эта забава для 

дураков!». 

Так кто же умнее и осведомлённее? Мы, летающие в космос с песней: 

«Давайте же, ребята, закурим перед стартом», или наши Предки, которым не 

потребовалось, как нам, на изучение вредоносности табака целых 300 лет, и 

они сразу прозрели, что он - «богомерзкое зелье», доводящее людей до 

состояния наркотической зависимости, т.е. до состояния «зомби»? 

Уважаемые современники! Задумайтесь, насколько мы умны, если для 

вывода Минздрава: «Курение опасно для вашего здоровья» потребовалось 

300 лет! 

А ведь суть вредоносности и богомерзкости табакокурения заложена в самой 

этимологии этого слова. Пользуясь изначальным смыслом древнерусского 

языка, читаем слово курение: к - предлог, ур - Небесный Свет, е - есть (это), 

ни -предлог, е - есть (это). Дословно: к Небесному Свету это ни есть (путь) 

т.е. это не то, что ведёт к Небесному Свету. Согласитесь, что для понимания 

такой простой истины 300 лет не требуется! 

     У подростков приобщение к курению начинается с мифа о настоящих 

мужчинах. У мальчишек - это стремление показать свою «взрослость», 

самостоятельность, ложный символ мужества, ложная установки: «Не 

куришь - значит не мужчина». Приобщение к курению - это ложная попытка 

приобщиться к «настоящим мужчинам». Это самообман! Настоящие 

мужчины не курят! 

Здоровый человек с неиспорченным обонянием просто места себе не находит 

в присутствии курильщика! Ещё бы! Ведь от него исходит 

омерзительнейший запах: смесь табачного перегара (что само по себе 

отвратительно) с запахом разлагающейся ткани во рту, трахеях и лёгких. 

Почему ткани разлагаются понятно: действие на них канцерогенных 

вышеперечисленных ядов ведёт к их отмиранию. Но почему курильщик не 

осознаёт, что он разлагается заживо? Потому, что он, во-первых, находится в 

наркотическом опьянении, во-вторых, пребывает в плену ложных 

стереотипов, в-третьих, он окружён такими же гниющими заживо, как он 

сам! Заглушить голос здравого смысла помогает телереклама жвачки: «Если 

из твоего рта веет запахом смерти, зажуй его ментолом - эвкалиптовым 
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ароматом, получишь «свежее дыхание»! Вот уж поистине «свежее»! Смесь 

запаха разлагающегося трупа с ароматом ментола и эвкалипта! 

Кстати, о терминах: всем известно, что собаки, кошки и другие животные 

определяют половую принадлежность и «стадный статус» партнёра, нюхая 

его пах. Они прекрасно находят друг друга, чуя носом шлейф, оставляемый 

пахом нужной им особи, т.е. ориентируются в пространстве, следуя «за 

пахами» животных и людей. Надеюсь, читатели догадались, что слово 

«пахнет» состоит из вопроса: «Пах?» и ответа: «Нет». Но ведь существует и 

ответ: «Да». Этот ответ полностью касается курильщиков, у которых за ртом 

тянется шлейф более омерзительный, чем за пахом старого скунса! Это 

богомерзкое «амбрэ» они изрыгают на собственных детей и родственников 

(не говоря уже о посторонних). Они даже не понимают, что они смерды (в 

изначальном звучании «смерты» от слов «смерть» и «ты»). Что они даже не 

пахнут, а того хуже - смердят. В древнерусском звучании - смертят, т.е. 

убивают себя и окружающих. До чего же ещё можно «осконикотиниться»? 

До чего лее нужно пасть, чтобы рот смердил, как пасть?!! 

При этом, большинство этих смердов, абсолютно всерьёз считает себя 

духовно эволюционирующими людьми. Они ходят в храмы, произносят 

славословия, читают духовную литературу. А что вы хотите от никотиновых 

наркоманов? У них, как и у всех остальных наркоманов, психика нарушена, и 

в первую очередь, в сфере самооценки. Им даже в голову не приходит, что 

функции высшей нервной деятельности, обеспечивающие возможность 

духовного роста, просто отсутствуют по причине своей смерти от 

вышеперечисленных табачных ядов. Самым потрясающим фактом является 

то, что некоторые наркоманы-смерды абсолютно серьёзно считают себя 

священнослужителями! 

Понаблюдайте за табачными наркоманами: как они всасывают и выдыхают 

газообразный, омерзительно пахнущий (Пах? Ну! Щи!) наркотический яд, 

как они с «умным видом» сплёвывают ядовитую слюну, которую 

подсознательно проглотить боятся. Внимательно посмотрите им в глаза! И 

Вы увидите: они абсолютно всерьёз думают, что они 

психически здоровы! 

Кстати говоря, их психическое «здоровье» проверить 

совсем нетрудно. Лишите их «вонючей соски» и через 

несколько часов вы не узнаете этих людей! 

Сначала они будут уговаривать вас не баловаться и 

вернуть смердячую (смерда чую!) «радость», потом у 

них начнутся «ломки» и они станут требовать, затем 

угрожать и, в итоге, кинутся отнимать сигареты, вплоть 

до драки! И это ради того, чтобы принять яд! 

Психически нормальный человек, не страдающий 

наркотической зависимостью, такого себе не позволит! 

  Психически не нормальными, мы, делаем себя сами. 
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Технологии.  

Нынче, много, технологий появилось, 

Детище нацистов, возродилось.  

Черточки, штрихи и нолики, 
Большинство сейчас, под действом анаболиков. 

В безумстве, пребывают уж корейцы,  

И сбывается послание индейцев,  

О когтях медведя и полосках, 

Было, в своё время, всё предсказано на досках.  

Видим мы, повсюду линии, штрихи, 

И нам надо учесть, 

Что, лишь немногие, сие могут прочесть, 

Остальным же, просто, невозможно за грехи. 

Поналеплены везде штрихи, бар – коды, 

Закупоривают сии, человека, от природы. 

В пищу, кое – что, всё ж можно принимать, 

Только помолившись, иначе, здоровье будут отнимать! 

Имеют все нововведения, особую структуру, 

Влияют по – волнам они, через компьютера "бандуру". 

Наклеены они теперь и на одежду, и на фрукты, 

И нету чистоты теперь, на всех, почти, они продуктах. 

Химические трассы, в небе, распыляют самолёты, 

Что, пагубно, оказывает действие на природу. 

Скоро ждёт нас, всех, время испытаний, 

Пригодятся навыки простые и дедовские знанья! 

Ждёт нас голод, электричества, не будет, 

Верным Бог поможет и питание добудет. 

Некие структуры Дыя, приготовили миру печать, 

Сию метку, ни почём, нельзя ведь брать! 

Отречением от Бога, сия метка, будет означать, 

Бог, своих детей, под ней, не будет узнавать. 

Принявший же, с каждым днём, будет дичать, 

Будут тех волны, в деградантов превращать. 

Будут волны, от печати, разум отнимать, 

Людей в зомбированных "перешивать". 

Бог Род, "своих" детей укроет, 

И плащаницей неприкосновенности, покроет! 

Хотят людей, как стадо, заклеймить, 

Чтобы душ побольше погубить. 
Войну, против Кого, злорадные наметили? 

В свой час, Бог, каждому из них, пошлет "отметины". 

Кто с Богом, будет чувствовать, тлетворный мира дух, 

У праведных, будут остры и зрение, и слух. 

Из этого масла делают свечи, 
молоко, сыр, добавляют в выпечку. 
шоколад...грустно то, что свои же 
славяне изготавливают в России 
эти продукты и наживаются как 
евреи на обмане покупателей. 
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Детей своих, не даст, в обиду Бог, 

Кто шёл к Нему всю жизнь, из сил своих, как мог. 

Приготовьтесь убегать, скрываться, 

Суждено вам от "лап Дыя" укрываться. 

С имуществом, по ходу действий, придётся распрощаться, 

Придёт черёд, чтоб заклейменным вдруг не оказаться! 

Ничего не бойся, СЛАВный мой народ, 

Не предавшим, верным Бог поможет, 

Многое преодолеть, вы вместе сможете, 

Посодействует вам в этом, ваш, Бог Род! 

 

  Эти новые технологии, меняют волновую структуру пищи, как в 

микроволновке, потому прежде чем её кушать, надо попросить Бога 

почистить пищу от скверны, или просто предложить Богу и тогда, 

естественные свойства пищи восстановятся по энергетике.   

     Теперь ознакомься с другой информацией. Как, через пищу, ты, из своих 

детей, создаёшь будущих добровольных наркоманов….   

Наркотики. 

Чай, табак, спиртное, кофе, шоколад 

Не принесут тебе добра, никак. 

На время, тонус тела повышают, 

И к ним, привычка, возникает. 

По сути дела, это всё наркотики, 

А ни какие – то, полезные биотики. 

Они, структуру клеток разрушают, 

И биоритмы тела, человека, нарушают.   

ДНКа процессы, постепенно изменяются, 

И командам мозговым, не подчиняются. 

Развивается подспудно, деградация, 

На уровне на клеточном, мутация. 

Организм, потом преград не знает, 

Порой, и здравый смысл ему, уже, не помогает. 

Бывает, психика, у человека нарушается, 

И с эмоциями, он часто не справляется. 

Становится озлобленный, неадекватен, 

Огорчён, и людям, очень неприятен.  

Неугода всех капризов и желаний, 

Даёт им, массу разочарований. 

Человек, без этих допингов, уже не может, 

К ним зависимость, буквально, гложет. 

Не может день без кофе, сигареты, шоколада начинаться, 

И от сладкого, нет силы отказаться. 

Зависимость, теперь уже довлеет над тобой, 
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И ты, не можешь быть, уже, собой. 

А если, это вдруг, не сможешь взять, 

Тогда, наверное, придётся умирать?  

Причины, могут, разные создаться, 

И всё, внезапно поменяться. 

Всегда, мы в силах, поработать над собой, 

Не дожидаясь ситуации плохой. 

Зависимости трудно избежать, 

Но, лучше, всё ж её, не создавать. 

 

     ВОЗ (Всемирное Общество Здравоохранения) официально объявило, что 

эти продукты содержат наркотик, и поставила их все в один ряд с сильно 

действующими наркотиками. 

     Конечно, ты можешь и не верить в это, особенно женщины, которые 

любят побаловать сладеньким детей. Я понимаю, что они от природы такие, 

но ведь надо и понимать то, что ты им создаёшь в будущее. Приготовь сама 

из настоящих продуктов, экологически чистых. Вопрос, где же их взять то, 

чистые? 

      У меня случай был в жизни. Приехали родственники и привезли с собой 

детей от трёх до пяти лет. Был праздник, Новый год, подарки, соответственно 

всё больше шоколадные. Дети объелись и у них начался каприз, скорее 

психозом можно назвать, я и понятия не имел, как могут капризничать дети, 

а тут насмотрелся. Ни какие уговоры и наказания не действовали, матери 

естественно, неудобно перед нами, а мне как подсказка в виде чувства идёт, 

что надо сделать. Я в те времена о Ведах и Аюрведе ничего не знал. 

      Беру детей за руки и на кухню. Наливаю суп в тарелки, солю, достаю 

хлеб, солю. Ешьте, упёрлись, я естественно на них наехал и заставил всё 

съесть. Примерно через пятнадцать минут, они успокоились и стали вести 

себя естественно, как дети. 

     В другой раз на Новый год накормили трёхлетнего внучка шоколадными 

конфетами, до этого он шоколад вообще очень редко ел. Три дня проходил с 

температурой 39,8 t. Супруга предложила скорую вызвать, я её отговорил. 

Чем она поможет? Укол на снятие температуры, а если температура выше 

пойдёт? Организм знает, что надо делать в данный момент и вмешательство 

из вне, может только навредить. Давай местными средствами снимать, 

хорошо снимает сок лимона и соль, мешал в столовой ложке.  

        Утром встал ребёнок в детский сад, или в школу, а ты ему кофе 

“натурально растворимый”, или чая стаканчик, к нему чокопайки, сникерса 

палочку, батончик Марса… 

        Вот так ты из своих детей и делаешь наркоманов, а потом, когда 

подрастут, бегаешь с ними по больничкам, наркологическим кабинетам, а то 

и в стационар наркологический ложишь на лечение. А всего – то, надо 

пересмотреть питание и отказаться травить детей фабричной наркотой.  
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Если никто не будет покупать эту отраву, 

                                          её, перестанут выпускать. 

 
 Шоколад: вред и опасность (скачал из интернета) 

 ЗДОРОВЬЕ И ФИГУРА, НЕДОБРАЯ ЕДА  

Вам, наверное, хорошо знаком горьковатый вкус неподслащенного 

шоколада. Это ощущение горечи связано с наличием в нем вредных 

химических веществ из группы алкалоидов, а также пиролизатов. 

Поэтому для придания сладкого вкуса при производстве шоколада в него 

добавляют большое количество сахара и транс-жиров. 

Шоколад — калорийная бомба 

Поскольку в шоколаде и других рафинированных сладостях, например, куске 

торта, почти не содержится витаминов, минералов и клетчатки, но сами они 

являются высококалорийными, такие продукты получили название 

калорийных бомб. Частое их употребление приводит 

к появлению избыточного веса, способствует усилению аппетита и, 

в конечном счете, может привести к ухудшению здоровья и болезням. 

Сто пятидесятиграммовая плитка шоколада по количеству калорий 

равноценна 1,5 килограммам яблок! Один кусок шоколадного торта 

эквивалентен по количеству калорий семи кускам хлеба из муки грубого 

помола.  

Кофеин в шоколаде 

Шоколад содержит кофеин и теофиллин, вызывающие расстройство 

желудка, тошноту, рвоту, а также увеличение предстательной железы 

(простаты) у мужчин. В одной чашке какао или горячего шоколада может 

содержаться от 6 до 42 мг кофеина. 

Кофеин способствует учащению пульса (тахикардии) и небольшому 

повышению артериального давления, поэтому людям, перенесшим 

сердечный приступ, рекомендуют сократить потребление шоколада (125-

граммовая плитка шоколада содержит 

больше кофеина, чем чашка 

растворимого кофе). 

 

Почему сахар несет 

дополнительный вред?  

Шоколад для мужчин 

http://jivu.info/category/zdorovie-figura/
http://jivu.info/category/zdorovie-figura/nedobraya-eda/
http://jivu.info/saxar/
http://jivu.info/chto-takoe-trans-zhiry-v-chem-ix-vred-i-opasnost/
http://jivu.info/tag/lishnij-ves/
http://jivu.info/saxar/
http://jivu.info/saxar/
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Теобромин, основной метилксантин, содержащийся в шоколаде, может быть 

причиной ненормального разрастания тканей желез. Это вещество в два 

раза токсичней по сравнению с кофеином и способно вызывать 

тестикулярную атрофию и нарушение выработки спермы. 

Шоколад для детей 

Дети, как правило, имеют меньшую массу тела и некоторые особенности 

в обмене веществ, даже такое количество какао может представлять 

опасность для их здоровья. И тем не менее какао и горячий шоколад 

с молоком продолжают оставаться одним из самых любимых детских 

напитков. 

Наличие холестерина и высокое содержание жиров в молоке могут 

стать источником различных проблем со здоровьем, а высокое 

содержание белка в этих продуктах может влиять на потерю кальция 

в костях. У взрослых шоколад вызывает нарушение выработки 

спермы, а дети, от чрезмерного употребления шоколада, могут 

остаться на всю жизнь вообще, безплодными. 

Какие загрязнения допустимы в шоколаде? 

Буклет, выпущенный Администрацией продуктов питания и лекарственных 

препаратов США (АППЛП) содержит список допустимых уровней 

загрязнения шоколадных изделий. Так, в одной плитке шоколада могут 

содержаться волосы грызуна и 16 остаточных частиц насекомых. В 3 чайных 

ложках шоколадного порошка может содержаться 75 фрагментов насекомых. 

Содержание частиц крысиного помета не должно превышать 10 мг/450 г, 

а инвазия (заражение паразитами) не должна превышать 4%. (В то время, 

как в соответствии со стандартами АППЛП, допускаются определенные 

уровни загрязнения во всех продуктах, для шоколада он один из самых 

высоких). 

ПРОВЕРЬТЕ НА СЕБЕ! 

Откажитесь от сахара и кофеина на месяц (это не так уж много если 

учитывать, что измениться может ВСЯ ВАША ЖИЗНЬ!). Проследите 

за своим самочувствием. 

На своем опыте могу сказать: первую неделю после отказа от кофе 

и шоколада я очень много спала: около 16 часов в сутки, а когда 

бодрствовала — была немного сонливой. Поэтому если решите 

попробовать — выбирайте время отпуска. Какая же жуткая зависимость 

должна быть, если, лишившись этих продуктов, организм целую неделю 

«приходит в себя» чисто внешне. Через несколько месяцев я обнаружила, что 

полностью избавилась от аллергии на пыль, животных и цветение. 
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За срок с октября по март я впервые в жизни не заболела ни разу гриппом 

(впрочем, и ничем другим). Ушел лишний вес, очистилась кожа, пропала 

одышка и еще многое другое. И такие результаты не только у меня, 

но и у тех моих знакомых, которые решились вырваться из плена вкусового 

рабства. 

Однако я также знаю тех, кто продолжает пить кофе, есть шоколад 

и сахар и болеть, даже с сахарным диабетом и после инфаркта. Все 

зависит от осознанности и желания: проверьте свои силы.                                                                             

(Человек из интернета поделился своим опытом.) 

Шоколад: шок или лад?     (Статья из школы Синельникова В.В.) 

На одном из последних заседаний была поднята тема употребления сладких 

продуктов, а именно шоколада и продуктов, содержащих какао-бобы. Как 

известно все продукты условно могут быть отнесены к трём категориям: 

Продукты нейтральные 

Продукты, способствующие деградации (понижающие уровень вибраций 

человека) 

Продукты, несущие свет (способствующие развитию разума, повышающие 

вибрации и внутренний свет) 

У человека возникает желание покушать через каждые три часа, хотя ещё в 

середине прошлого века было установлено, что физическому телу 

необходимо небольшая порция белков, жиров и углеводов для восполнения 

энергетических затрат. 

Цитата: 

Шаталова прошла на новый уровень. Она выяснила, что человеку нужно 

ВЧЕТВЕРО меньше пищи, чем рекомендует наука. Следствия этого 

открытия просто переворачивают старые представления о физиологии 

человека. Например, Шаталова доказала выводы Уголева о том, что человек 

в активном и чистом состоянии усваивает АЗОТ ВОЗДУХА и с помощью 

микрофлоры строит из него белки. В рационе ШАТАЛОВОЙ — 12 г белков в 

сутки. Учитывая, что ее питание ставит на ноги самых разных безнадежных 

больных, эти 12 г (несколько орехов) надо честно назвать НОРМОЙ 

суточного рациона. Жиров Шаталова ест в сутки 15 г. И это — тоже норма: 

результаты те же. Углеводов — 100 г. И это — норма. Факт: больные от 

этого становятся не просто здоровыми, а молодыми и энергичными людьми. 

Также из опытов Галины Сергеевны ясно: пища — далеко не главный 

источник энергии. Калорий, как видите, нам нужно не больше 300-600 (наука 

рекомендует 3000-5000). Шаталовцы бегали марафоны на одних свежих 

овощах и соках. Ходили по горам и пустыням по две недели на 50 г гречки и 



 

600 
  

100 г сухофруктов в сутки — и НЕ ТЕРЯЛИ В ВЕСЕ. Балерины живут на 

800, а тратят в среднем 6000-8000 ккал в день. Ученые просто отмахиваются 

от этих вопросов. Стоп. Приехали! Мы с нашей наукой ничего не знаем о 

теле человека. Мы только начинаем что-то узнавать! Глядеть в глаза простым 

фактам — удел самых сильных людей. Для этого нужно мыслить 

РЕЗУЛЬТАТОМ. 

Желание кушать связано с истощение тех или иных энергий тонкого тела 

ума. 

Например, мы часто обижались или были чем-то очень неудовлетворены, 

или, как говорят в народе имели “кислую мину”, внутренне морщились от 

неудовлетворения, раздражались и негодовали. 

В итоге наше тонкое тело вышло из равновесия, избыточно израсходовав 

энергии раздражения и обиды 

Если мы не можем привести в равновесии наше тонкое тело, через другие 

каналы (слух, зрение, осязание, тактильно-двигательное восприятие, 

успокоение ума и чувств через медитацию или концентрацию и др.), то мы 

устраняем эту дисгармонию через вкус: кислый вкус. И чем больше мы едим 

кислого, тем больше подпитываем состояние неудовлетворения и 

раздражения. 

К слову, избыток сладкого подпитывает лень и пассивность, которая 

проявляется у мужчин в увеличении эгоизма в пране (жизненной энергии) — 

тяжело что-либо делать для других и  даже для себя, у женщин же в 

увеличении эгоизма в чувствах — обидчивость, сварливость, избыточная 

чувствительность к словам, действиям окружающих, погоде, ощущениям 

своего тела, избыточной активности (Солнечная мужская энергия, 

побуждаемая сладким избыточным вкусом начинает доминировать над 

Лунной женской умиротворяющей энергией ). 

Какао-бобы представляют собой смесь горького и вяжущего вкуса 

(невежество и страсть переходящая в невежество). В них содержится два 

наркотических вещества: кофеин и теобромин. 

Жрецы ацтеков использовали какао-бобы, как наркотик во время 

жертвоприношений. 

Действительно, какао способствует поднятию общего тонуса, имитируя 

состояние удовлетворённости химическим путём. 

Стандартная ситуация: человек за день не получил удовлетворения своих 

чувств, ожиданий или более того, испытал обиду, гнев, глубокое 

разочарование (от очарование, чар — иллюзии, ложные образы) - горе. 
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Чтобы удовлетворить свои чувства, восполнить свою неудовлетворённость 

он может прибегнуть: 

1. Сигаретам, охладив ум, затормозив процесс мышления и осознания 

происходящих процессов, введя себя в состояние “мне всё равно, хоть трава 

не расти”. Состояние спрятаться от мира через детскую реакцию: уход в себя 

(сигарета символ соски или маминой груди) 2.Оглушить свой разум и 

чувства ударной дозой алкоголя или наркотиков посильнее. 

3. Создать иллюзию счастья через искусственное химическое воздействие на 

нейроэндокринную систему посредством кофе, какао-бобов, крепкого чая 

или других тоников 

Из “Питания в благости” 

Какао бобы связаны с такими качествами: активность, выносливость; 

раздражение, напряженность; агрессия, суетливость, наглость, 

раздражительность; могут влиять на, пере возбуждение нервной системы, 

нарушение иммунитета; головной мозг, сердце, желудок, кишечник, трахею, 

гортань, иммунную систему. 

……чай, кофе и какао имеют определенную особенность в своем 

тонизирующем действии. Сначала тонус на некоторое время поднимается, а 

затем сильно падает. В результате возникают качели, которые и приводят нас 

к постепенному развитию зависимости от этих продуктов. Таким образом, 

есть риск незаметно для себя стать больным человеком, с постоянными 

перепадами психического и физического тонуса. Именно это и происходит 

при стабильном употреблении этих тоников. Кофе, кроме того, постепенно 

нарушает проводимость и ритм сердца, какао является катализатором 

аллергических реакций, а всеми любимый чай вызывает определенные 

расстройства сна, что приводит человека к заторможенности и некоторому 

снижению умственных способностей 

Наука о шоколаде: 

Первыми культивировать шоколад стали ацтеки. Сбраживая его, он получали 

опьяняющий напиток «какахуатл». Испанцы привезли его Европу и стали 

подслащивать сахаром. В семнадцатом веке напиток распространился во 

Франции и Британии, где «шоколадные дома» стал популярными у гурманов. 

В девятнадцатом веке Джон Фрай и Джон Кадбери независимо друг от друга 

начали производить жидкий шоколад больших количествах. Скоро он стал 

любимым напитком всей Британской империи, который пили по утрам и 

перед сном. 

В наши дни процент потребления шоколада в развитых странах очень 

велико. 
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Шоколад содержит кофеин и теобромин — возбуждающие веществ 

оказывающие сильное влияние на мозг. Хотя кофеин обладает 

обезболивающим свойством, врачи по возможности стараются избегать его, 

принимая во внимание и побочные эффекты: беспокойство, нервозность 

тошнота и иногда учащение сердцебиения. Современные исследования 

показали, что перевозбуждение пищеварительной системы кофеина ведет к 

«выщелачиванию» растворимых витаминов В и С из организма. Кофеин 

привыкли связывать с повышением уровня холестерина в крови, одного из 

основных факторов возникновения сердечных заболеваний. 

Врачи Европы и Америки особенно советуют беременным женщина избегать 

употребления кофе. Помимо вышеперечисленных вредных влияний кофеин и 

теобромин имеют прямое отношение к возникновении злокачественной 

опухоли груди. 

Наверное, наиболее известный побочный эффект от употребления шоколада 

— возникновение прыщей в юношеском возрасте. Причиной этого является 

щавелевая кислота, понижающая уровень кальция в организме. Со щавелевой 

кислотой связано также образование камней в почках. 

Шоколад находится в первых строках таблицы пищевых аллергенов. Те, кто 

страдает от мигреней, избегают употреблять шоколад из-за содержания в нем 

фенилэтиламина и тирамина, веществ, вызывающих приступы головной 

болей. 

“У жаждущих съесть шоколад ради удовольствия этот продукт, как нам 

кажется, стимулирует систему допамина в мозге и обеспечивает приятные 

ощущения, — объяснил профессор Гордон Паркер. — Но эмоциональные 

едоки, которые едят шоколад, чтобы справиться со скукой, стрессом или 

клинической депрессией, ищут в нём эффект опиата для улучшения 

настроения”. 

Для них, по словам учёного, шоколад в лучшем случае обеспечивает 

временную помощь, а потом прежнее состояние не только возвращается, но и 

ухудшается. 

Теория о том, что шоколад может действовать как антидепрессант, уходит 

корнями в поверье, будто бы зависимость от шоколада связана с дефицитом 

серотонина, однако, австралийские исследователи не нашли никакой 

поддержки этой гипотезе. 

“Верно лишь то, что шоколад действует на ту же неврологическую систему, 

что и серотонин. Но вы должны съесть грузовик шоколада, прежде чем 

почувствуете эффект, эквивалентный одной пилюле антидепрессанта, — 

говорит Паркер. — Наша работа исключает любую возможность 

использования шоколада для снятия стресса или депрессии”. 
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Аллан Карр о шоколаде: 

…Когда – то у меня самого были сложности с шоколадом. Я открывал 

коробку шоколадного ассорти и выбирал конфеты с моей любимой 

начинкой. У первой был великолепный вкус. У второй — похуже. Я клал в 

рот конфету за конфетой, а вкус ухудшался. Я съедал не только конфеты с 

моей любимой начинкой, но и с начинкой, к которой был равнодушен. И 

даже когда в коробке оставались только конфеты с начинкой, которую я 

терпеть не мог, я с трудом удерживался, чтобы не съесть их. Удивительно, но 

даже на этом этапе, когда я уже не мог видеть шоколад и чувствовать его 

запах, конфеты по – прежнему манили меня, я не мог успокоиться, пока не 

съедал все. В чем дело, я не понимал. А теперь знаю. 

Все мы выросли на шоколадных батончиках — как и наши дети и внуки. 

Поэтому у них портятся зубы, поэтому они так часто раздражаются. Шоколад 

делают из плодов какао. И налиток какао тоже. Попробуйте несладкое какао 

— вкус у него скверный. А мы помним: если у еды неприятный вкус, она 

опасна. Шоколад состоит из трех основных компонентов: 

1. Какао, которое содержит вызывающее зависимость, неприятное на вкус, 

вредное вещество теобромин. Именно оно заставляет нас, несмотря на 

тошноту, съедать конфеты одну за другой. 

2. Сахар рафинад, маскирующий неприятный привкус какао. 

3. Молоко, предназначенное для телят и придающее шоколаду 

привлекательный вид. 

Все три компонента не приносят человеку абсолютно никакой пользы, а, 

наоборот, причиняют вред разной степени тяжести. Однако все вместе они 

внушают нам, что мы едим нечто умопомрачительно вкусное и питательное. 

Шоколад — худший из примеров продуктов, подвергшихся интенсивной 

обработке, и самый наглядный образец промывания мозгов. 

Я считаю, что у многих людей отношения типа «любовь—ненависть» с 

шоколадом складываются так же, как у курильщиков с сигаретами. Инстинкт 

подсказывает, что перед ними вредный продукт. Может быть, вы считаете, 

что зависимость от шоколада настолько сильна, что подавляет волю? 

Отнюдь. Эти вещества вызывают зависимость только при их употреблении. 

Откажитесь от первой конфеты, и вам не понадобится съедать вторую. Вы 

стали бы есть экскременты, если бы некое вещество придавало им приятный 

вкус и запах, к тому же заставляло вас употреблять их в пищу? Возможно, 

стали бы, если бы не сознавали, что едите экскременты. Но стоит вам понять, 

что перед вами, и никакой вкус, запах и наркотик не заставит вас взять их в 

рот. 
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От убеждений, ассоциирующихся с шоколадом, надо отучаться осознанно. 

Глядя на шоколад, представьте себе, как его компоненты смешиваются в 

тошнотворную вязкую массу, придуманную специально, чтобы обманывать 

вас. И вскоре вы будете удивляться тому, как долго вас дурачили. В книге 

«Единственный способ навсегда бросить курить» я описал хитроумные 

уловки коммерческих организаций, красиво упаковывающих вредные 

вещества, чтобы они выглядели притягательно. Представьте, что вы 

полакомились коробкой шоколадных конфет, а потом узнали, что их начинка 

сделана из размолотых и ароматизированных дохлых мышей. Вы смогли бы 

наслаждаться этими сладостями, если бы заранее знали, из чего они сделаны? 

Конечно, нет. Но пока вы не знали, что жуете конфеты с начинкой из 

мышиных трупов, рафинированный сахар маскировал отвратительный вкус, 

и вам казалось, что вы им наслаждаетесь. 

Теобромин гораздо вреднее дохлых мышей. Избавьтесь от шор и 

постарайтесь понять, что производители шоколада просто маскируют 

бесполезную еду под полезную. В следующий раз, поедая шоколад, 

вспомните про его начинку. Представьте себе, что она сделана из мышей, — 

в конце концов, это почти правда! 

Шоколаду я посвятил целую главу. Но это лишь один пример умелого 

промывания мозгов с коммерческими целями, способность одних людей 

убеждать других людей, что губительное вещество — полезная пища. Таких 

веществ насчитываются тысячи, невозможно перечислить их в этой книге все 

до единого. В целом эту проблему затрагивает восьмая рекомендация: 

Остерегайтесь пищи, подвергшейся интенсивной обработке» … 

Шоколад в качестве примера я выбрал потому, что он чрезвычайно 

популярен. Его едят не только в чистом виде — простите за противоречие, на 

самом деле чистым шоколад не бывает — но и используют в качестве 

ингредиента или глазури для многих других блюд и продуктов, которые как 

минимум абсолютно бесполезны. Но благодаря промыванию мозгов мы 

считаем шоколад вкусным. Если хотите узнать истинный вкус шоколада, 

попробуйте порошок или бобы какао безо всяких добавок. 

Само желание употреблять какао, кофе, чай, пережаренный цикорий или 

ячмень связано с такими качествами как пренебрежение и 

неудовлетворённость: горькое с вяжущим, горе, которое стягивает, 

побуждает закрыться, уйти в себя от окружающего мира, от проблем и задач, 

от себя же самого! 

От себя не убежишь, но человек обладает свободой воли, и Бог или 

Сверхдуша даёт нам испытать такой вкус к счастью: через приведение своего 

разума в состояние торможения или временного отключения от реальности. 
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Но ведь реальность создаём мы! Реальность или то, что 

является отражением, повторением мира высшего, мира невидимого, мира 

наших мыслей, чувств, образов. 

Может быть уже пора принять себя, окружающих, Мир и начать осознанно 

меняться. Взять ответственность за свою жизнь и за всё, что в ней 

происходить, тогда исчезнет потребность прибегать к суррогатам “счастья”, 

“заменителям любви”. Ведь вы будете воплощать совсем другие мысли и 

образы, которые будут побуждать благостные эмоции, сотворяя Мир в 

прямом и переносном смысле внутри и вокруг Вас! 

Наркотик. 

Сто процентов, это гиблое “заболевание”, 

Зависимость людей от наркомании. 

У нас, такого раньше среди предков, не бывало 

Потому, что это зелье к нам не попадало. 

Был на границе занавес железный и народный, 

Но, он теперь открыт и въезд свободный. 

Криминальный наркотрафик до России докатился, 

Это выгодно Америке, у них ведь доллар “обвалился”. 

Пока они свои доходы страшным зельем пополняют, 

Везде от этого народ и гибнет, и страдает. 

Действенный запрет, создать такому зелье можно, 

Но искоренить наркотики и СПИД, почти что невозможно. 

Обнародование фактов этих очень угнетает, 

А на погостах молодежь могилки пополняет. 

Без гласных обсуждений, всё так и будет продолжаться, 

Пора известным людям этой темой заниматься. 

Это только разговоры, что где – то там кололись и спились, 

Не пугайте, до тусовки нашей, пока не добрались. 

Но Подумайте: Зачем всё надо запрещать? 

Это ж не колоться, энергетик только потреблять. 

Незаметно, но усилится опасная привычка, 

Говорят, же: Коготок застрял – погибла птичка. 

Сначала кайф, потом зависимость и сильная для тела ломка, 

Пусть о последствиях наркотиков, сейчас, придёт головоломка. 

Не испуг такой совет, а только назидание, 

Наркоманы сами для себя, приближают смерть и наказание. 
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     Тоже самое и о хлебе рассказано, что в пищу его сейчас опасно 

употреблять. У меня есть друзья, которые вообще перестали кушать хлеб. 

Стали легче себя чувствовать, да и я тоже уже сколько лет обхожусь без 

мясного и хлеба, в теле лёгкость и вес сбросился немного, а полные, вообще 

без хлеба хорошо теряют вес. Тем более хлеб раньше пекли на закваске, а 

сейчас на термофильных грибках (дрожи), приготовленные сложной 

технологией, а зерно выращено на гербицидах и химическом удобрении.  

          Хлеб. 

Наши предки для еды, 

Брали ломоть хлеба и воды. 

Запивали квасом, молоком, 

И здоровы были все, при том. 

За обед, без хлеба не садились, 

Без него считай, не подкрепились. 

Заранее, мукою запасались, 

И голодными, не оставались. 

Была мука не белой, а ржаной, 

С такого хлеба, не тянуло на покой. 

Сил, энергии давала, 

Её на многое хватало. 

С такой едою не тужили, 

И бед, немало пережили. 

Тогда и явст, заморских не едали, 

И многое в народе повидали. 

Самоиспеченные хлеба, 

Давали силу всем, всегда. 

Мы снова, к этому придём, 

И корни русские, вернём. 

Муку, полезной, не назвать, 

Гербицидами устали поливать. 

Такой и хлеб, сегодня получаем, 

Хотя все это замечаем. 

Земля рождает фрукты, травы, 

И все возможные приправы. 

Вот так, мы тело сохраняем, 

Законы Рита соблюдаем. 
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          Убийственный хлеб.  
  

 

      Дрожжи – сахаромицеты (термофильные, значит устойчивые дрожжи), 

различные расы, которые употребляются в спиртовой промышленности, 

пивоварении и хлебопечении, в диком состоянии в природе не встречаются, 

то есть это создание рук человеческих, а не творение Божие. 

Они относятся по морфологическим признакам к простейшим сумчатым 

грибам и микроорганизмам. 

Сахаромицеты, к несчастью, являются более совершенными, чем тканевые 

клетки, независимы от температуры, рН среды, содержания воздуха. 

Даже при разрушенной лизоцимом слюны оболочки клетки они продолжают 

жить. 

Производство пекарских дрожжей основано на размножении их в жидких 

питательных средах, приготовляемых из мелассы (отходов от производства 

сахара). 

      Технология чудовищная, анти природная. Мелассу разбавляют водой, 

обрабатывают: сульфат аммоний технический, аммоний сернокислый 

очищенный, аммиак водный технический, карбонит, серной кислотой 

аккумуляторной, кислота анилиновая техническая, хлорная известь, известь 

строительная, пищевого продукта, известь белильная термостойкая, 

формалин технический, фурацилин, моющее жидкое средство “Прогресс”, 

три вида соляной кислоты технической, удобрения для южных районов 

России. 

Странные методы, надо признать, используются для приготовления 

пищевого продукта, к тому же, если учесть, что в природе существуют 

естественные дрожжи, хмелевые, например, солод и т.д. 
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А теперь посмотрим, какую «медвежью услугу» оказывают термофильные 

дрожжи нашему организму. 

Достоин внимания опыт французского ученого Этьена Вольфа. 

Он в течение 37 месяцев культивировал злокачественную опухоль желудка в 

пробирке с раствором, в котором находился экстракт ферментирующих 

дрожжей. 

В это же время в течение 16 месяцев культивировалась в таких же условиях, 

вне связи с живой тканью, опухоль кишечника. 

В результате эксперимента выяснилось, что в таком растворе размер опухоли 

удваивался и утраивался в течении одной недели. 

Но как только из раствора удалялся экстракт, опухоль погибала. Отсюда был 

сделан вывод, что в экстракте дрожжей содержится вещество, 

стимулирующее рост раковых опухолей (газета «Известия»). 

Ученые Канады и Англии установили убивающую способность дрожжей. 

Клетки-киллеры, клетки-убийцы дрожжей убивают чувствительные, менее 

защищенные клетки организма путем выделения в них ядовитых белков 

малого молекулярного веса. 

Токсичный белок действует на плазменные мембраны, увеличивая их 

проницаемость для патогенных микроорганизмов и вирусов. 

Дрожжи попадают вначале в клетки пищеварительного тракта, а потом уже в 

кровяное русло. 

Таким образом, они становятся тем «троянским конем», с помощью которого 

неприятель попадает в наш организм и способствует подрыву его здоровья. 

Термофильные дрожжи настолько реактивны и живучи, что при 3-4 кратном 

использовании их активность только возрастает. 

Известно, что при выпечке хлеба дрожжи не уничтожаются, а сохраняются в 

капсулах из клейковины. 

Попадая в организм, они начинают свою разрушительную деятельность. 

Сейчас уже хорошо известно специалистам, что при размножении дрожжей 

формируются аскоспоры, которые, оказываясь в нашем пищеварительном 

тракте, а затем, попадая в кровеносное русло, разрушают мембраны клеток, 

способствуя онкологическим заболеваниям. 

Современный человек употребляет много пищи, но наедается с трудом. 

Почему? 

Да потому, что спиртовое брожение, осуществляемое дрожжами, без доступа 

кислорода, является процессом неэкономичным, расточительным с 

биологической точки зрения, так как из одной молекулы сахара выделяется 

всего 28 ккал, в то время как при широком доступе кислорода освобождается 

674 ккал. 

Дрожжи размножаются в условиях организма в геометрической прогрессии и 

позволяют патогенной микрофлоре активно жить и размножаться, угнетая 

нормальную микрофлору, благодаря которой в кишечнике могут 

вырабатываться при правильном питании и витамины группы В, и 

незаменимые аминокислоты. 
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По заключению академика Ф. Углова дрожжевые компоненты, попадавшие в 

пищу, провоцируют выработку в организме дополнительного этанола. 

Не исключено, что это является одним из факторов, сокращающих 

человеческую жизнь. 

Развивается ацидоз, которому способствует выделяемый при спиртовом 

брожении уксусный альдегид и уксусная кислота, являющиеся конечным 

продуктом превращения спирта. 

В период прикармливания ребенка кефиром к этанолу грудного молока 

добавляется кефирный этанол. 

В пересчете на взрослый мужской эквивалент это равносильно ежесуточному 

потреблению водки от рюмки до стакана и более. Вот так происходит 

процесс алкоголизации России. 

Наша страна оказалась единственной в мире из 212 стран планеты с 

крупномасштабным кормлением детей слабоалкогольным кефиром. 

Задумайтесь, кому это нужно? 

Направленный против здоровья человека союз дрожжей и молочнокислых 

бактерий приводят организм в конечном итоге к некомпенсированной стадии 

ацидоза. 

Чрезвычайно интересно исследование В.М. Дильмана, доказывающего, что 

онкоген газ содержит дрожжи, А.Г. Качужный и А.А. Болдырев своими 

исследованиями подтвердили сообщение Этена Вольфа о том, что 

дрожжевой хлеб стимулирует рост опухоли. 

В.И. Гринев обращает внимание на то, что в США, Швеции и других странах 

без дрожжевой хлеб стал обычным явлением и рекомендуется как одно из 

средств профилактики и лечения онкозаболеваний. 

Рассмотрим подробнее, что же происходит в нашем организме, когда в него 

проникают дрожжи. 

Нарушения, вызванные брожением 

Грубейшим образом нарушается деятельность всех органов пищеварения при 

брожении, особенно вызванном дрожжами. 

Брожение сопровождается гниением, развивается микробная флора, 

травмируется щеточная кайма, патогенные микроорганизмы с легкостью 

проникают через стенку кишечника и попадают в ток крови. 

Замедляется эвакуация токсических масс из организма, образуются газовые 

карманы, где застаиваются каловые камни. 

Постепенно они врастают в слизистые и подслизистые слои кишечника. 

Продолжает нарастать интоксикация продуктами жизнедеятельности 

бактерий, бактериемия (когда они осеменяют нашу кровь). 

Секрет органов пищеварения утрачивает защитную функцию и снижает 

пищеварительную. 

Недостаточно усваиваются и синтезируются витамины, не усваиваются в 

должной мере микроэлементы и главнейший из них — кальций, происходит 

сильная утечка кальция с целью нейтрализации разрушительного действия 

избыточных кислот, которые появляются в результате аэробного брожения. 
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Использование в пищу дрожжевых продуктов способствует не только 

канцерогенезу, то есть образованию опухолей, но и запорам, усугубляющим 

канцерогенную ситуацию, образованию сгустков песка, камней в желчном 

пузыре, печени, поджелудочной железе; жировой инфильтрации органов или 

наоборот — дистрофическим явлениям и в конечном итоге ведет к 

патологическим изменениям важнейших органов. 

Серьезным сигналом о запущенном ацидозе является увеличение 

холестерина в крови сверх нормы. 

Истощение буферной системы крови приводит к тому, что свободные 

избыточные кислоты травмируют внутреннее покрытие сосудов. 

Холестерин в виде шпаклевочного материала начинает использоваться для 

залатывания дефектов. 

При брожении, которое вызывают термофильные дрожжи, возникают не 

только негативные физиологические изменения, но даже анатомические. 

В норме сердце и легкие и нижележащие органы — желудок и печень, а 

также поджелудочная железа получают мощный массирующий 

энергетический стимул от диафрагмы, которая является главной дыхательной 

мышцей, взлетающей до 4-го и 5-го межреберья. 

При дрожжевом брожении диафрагма не выполняет колебательных 

движений, занимает вынужденную позицию, сердце располагается 

горизонтально (в положении относительного покоя), оно часто ротировано 

(то есть, развернуто относительно своей оси), нижние доли легких сдавлены, 

все органы пищеварения зажаты чрезвычайно раздутым газами 

деформированным кишечником, часто желчный пузырь покидает свое ложе, 

изменяя даже форму. 

В норме диафрагма, совершая колебательные движения, способствует 

созданию присасываюшего давления в грудной клетке, которое притягивает 

кровь от нижних и верхних конечностей и головы на очищение в легкие. 

При ограничении ее экскурса, этого не происходит. Все это вместе 

способствует нарастанию застойных явлений в членах нижних конечностей, 

малого таза и головы и в итоге — варикозному расширению вен, 

тромбообразованию, трофическим язвам и дальнейшему снижению 

иммунитета. 

В результате человек превращается и плантацию для произрастания вирусов, 

грибков, бактерий, риккетсий (клещей). 

Когда сотрудники фирмы «Виватон» работали в Институте патологии 

кровообращения в Новосибирске, то они получили убедительные 

свидетельства от академика Мешалкина и профессора Литасовой о том, 

какое негативное опосредованное влияние оказывает дрожжевое брожение на 

деятельность сердца. 

    Кровь человека, который ест современный хлеб, который выпускается на 

хлебо комбинате. Тёмно-красные это эритроциты, чуть крупнее их это 

лейкоциты, а беленькие кружки это вот дрожжи. 

Небольшой экскурс в анатомию: 
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Врачи часто называют печень правым сердцем. 

В норме печень вырабатывает примерно 70% лимфы, которая вливается в 

правую камеру сердца, обогащая кровь лимфоцитами, активно 

фагоцитирующими клетками, витаминами, микроэлементами, балансируя 

венозную кровь, создавая в ней кислотно-щелочное равновесие и приближая 

по качеству к артериальной. 

При брожении печень не успевает справляться со своими функциями, и 

венозная кровь слабо очищается. 

Поэтому ученые с прискорбием отмечают, что в нашей артериальной крови, 

которая в норме должна быть стерильной, появляются микроорганизмы, яйца 

глистов, риккетсии (клещи) и многие другие нежелательные пришельцы. 

На лекции в НИИ имени Сеченова врачи обогатили наши знания о 

негативных последствиях употребления в пищу дрожжевых продуктов 

новыми свидетельствами. 

При посеве экссудатов из уха, носа и гортани они обнаружили громадное 

количество дрожжей, чего несколько десятилетий назад не отмечалось. 

Теперь посмотрим, как отражается дрожжевое брожение и следствие его — 

ацидоз на компонентах крови. 

При ацидозе в мембранах эритроцитов появляются люки, клетки 

деформируются, в плазме крови появляется тина, замедляется движение 

крови по микрососудам, образуется застои, микротромбы, появляются 

дефекты интимы (внутренней оболочки сосудов), спазмы, нарушаются 

обменные процессы, снижается иммунная защита организма. 

В костной кроветворной ткани возникают дистрофические изменения, 

нарушается трансмембранный обмен, изменяется биохимический состав 

крови, особенно страдают лимфоциты и лимфатическое русло — там, где 

реакция щелочная. 

Замедляется лимфоток, приводящий к регионарным лимфостазам (местным 

застойным явлениям), отекам, нервная ткань претерпевает всевозможные 

дистрофические изменения. 

Состояние ацидоза открывает врата инфекции. 

Микробная, грибковая, вирусная, паразитарная флора с легкостью внедряется 

в организм, часто до времени пребывая в клетках в Л-форме 

(вирусоподобной), а потом бурно размножается и с током крови разносится 

по всему организму. 

Нарастают процессы старения, изнашивания организма, в то время как 

природа наградила его способностью самовосстанавливаться. 

Например, щеточная кайма тонкого кишечника способна обновляться 

каждые 5-6 суток, миокард — каждые 30 дней, белковые структуры клеток 

мозга — от 1 до 16 суток. 

При ацидозе развивается хронический стресс, истощаются буферные резервы 

крови: бикарбонатная, фосфатная, белковая, люпиновая, аммиачная (в норме 

в плазме крови содержится 11,6 мКмоль на литр). 
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Буферные системы крови в норме способны поддерживать кислотно-

щелочное равновесие — основу постоянства изменении внутренней среды — 

гомеостаз — своевременным связыванием и выведением нелетучих и 

избыточных кислот. 

В плазме крови при достатке буферов ацидоз нивелируется в течение секунд, 

при выбросе же избыточных кислот через легкие необходимы минуты, при 

освобождении от них мочевыделительными органами и прямой кишкой — 

часы. 

Состояние буферной системы организма зависит от духовности человека в 

первую очередь, дыхания, питания, сна, водных процедур и физических 

нагрузок. 

Особенно травматично входить в стресс, раздражение. 

Нелетучие паралитические яды (молочная, уксусная, муравьиная и другие 

кислоты) опускаются ночью и задерживаются в венозном русле нижних 

конечностей, в горизонтальном положении они поднимаются вверх и бьют 

по тонким местам, проявляясь болями, спазмами, одышкой, бессонницей, 

слабостью. 

Ситуация усугубляется еще и тем, что брожение, вызванное дрожжами, 

мешает диафрагме подавать кровь на очищение в легкие. 

Напомним, организм всегда стремится к поддержанию постоянства своей 

внутренней среды — гомеостазу. Но особенно важно поддержание 

постоянного состава крови. 

Значения кислотно-щелочного баланса рН крови здорового человека 

колеблется в очень узких пределах от 7,35 до 7.45. и даже незначительное его 

изменение может привести к болезни. 

Развивается ацидоз — сдвиг крови в кислую сторону. 

Он нарушает нормальное течение реакций обмена веществ. Именно поэтому 

так важно следить, чтобы реакция крови была скорее щелочной, нежели 

кислой. 

Постоянный избыток кислоты внутри организма ведет к разъеданию тканей. 

Для того, чтобы противостоять этому, — снизить концентрацию кислоты и 

вывести ее из жизненно важных органов, организм задерживает воду, это 

отрицательно влияет на обмен веществ. 

Организм быстрее изнашивается, кожа становиться сухой, морщинистой. 

Щелочную реакцию должна иметь не только кровь, но и все другие жидкости 

и ткани организма. 

Единственным исключением является желудок: присутствие в нем 

определенного количества кислоты необходимо для переваривания пищи. 

Желудок изнутри покрыт особой слизистой оболочкой, устойчивой к 

действию кислоты. 

Однако, если человек злоупотребляет дрожжевыми продуктами и 

кислотообразующей пищей, то желудок не может долго этому противостоять 

— ожог приведет к образованию язв, появится боль и другие признаки 
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нарушения пищеварения, может возникнуть такой распространенный 

симптом, как изжога. 

Он свидетельствует о том, что избыток кислоты из желудка забрасывается в 

пищевод. 

Во время пищеварения происходит взаимодействие между кислотами и 

щелочами по ходу пищеварительного тракта. 

В норме вне пищеварения в полости рта рН — 7,5 и выше, в желудке — 7.67, 

в тонком кишечнике и начальном отделе толстого кишечника рН — 9,05 — 

щелочное состояние, пузырная (желчного пузыря) желчь и нижние отделы 

толстого кишечника имеют слабокислую реакцию. 

В полости рта находится лизоцим слюны — антибактериальный фермент, 

расплавляющий мембрану бактериальной клетки и тем самым делающий ее 

нежизнеспособной. 

Лизоцим — сильная щелочь с рН, равной 11, воздействует и на дрожжи, и 

хотя оболочка дрожжей расплавляется, но при соответствующих условиях 

дрожжи восстанавливают свою работоспособность. 

Клеточная оболочка дрожжей является исключительно активной физико-

химической системой, а не механическим барьером. В нее легко проникают 

молекулы аминокислот и глюкозы, но она непроницаема для белков. 

Для того, чтобы нейтрализовать кислоту, образующуюся при брожении, 

организм вынужден прибегать к своим щелочным резервам — минеральным 

веществам: кальцию, натрию, калию, железу и магнию. 

Значительное снижение щелочного резерва существенно ослабляет органы и 

системы. 

Расширяются симптомы ацидоза — «закисления» организма. 

Когда железо гемоглобина крови используется для нейтрализации кислоты, 

человек ощущает усталость. 

Если же на эти нужды расходуется кальций, появляется бессонница, 

раздражительность, вследствие снижения щелочных резервов ухудшается 

умственная деятельность. 

Не исключена связь между снижением щелочного резерва и депрессивными 

состояниями. 

Изъятие щелочных минеральных элементов из костей скелета неизбежно 

приводит к их болезненной хрупкости, а вымывание из костей солей кальция 

для нейтрализации кислот — становиться одной из главных причин 

остеопороза. 

А теперь рассмотрим, что происходит с клеткой при ацидозе, внутренняя 

среда которой в норме имеет щелочную реакцию, которая зависит от 

достаточного поступления солей щелочных минералов. 

Если омывающая их кровь станет чуть более кислой, то клетки вынуждены 

будут пожертвовать собственными минеральными ресурсами, а внутренняя 

среда самой клетки станет более кислой. 

К чему это может привести? 
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В кислой среде активность большинства ферментов снижается. Вследствие 

этого нарушаются межклеточные взаимодействия. В кислой среде, к тому же 

прекрасно себя чувствуют и размножаются раковые клетки. 

Большинство из нас знакомы с симптомами ацидоза, но склонны их 

недооценивать. 

 

Прежде всего — это усталость, потеря эластичности мышц, 

раздражительность, боли в мышцах от избытка кислоты, тошнота, гастрит, 

язвы, запор, быстрое физическое и умственное утомление, горечь во рту, 

черные круги под глазами, серый налет на языке, приливы крови к лицу. 

Организм борется с ацидозом, затрачивая массу энергии на восстановление 

кислотно-щелочного равновесия. 

Наши врачи с прискорбием отмечают снижение уровня кальция в крови у 

детей. 

Если раньше этот показатель составлял 9-12 единиц, то сейчас не достигает и 

трех. Ориентируясь на существующее положение вещей, эти нормы 

подогнаны к действительности. 

        Вот тебе и дрожжи – термофильные грибки. К дрожжевым грибкам, 

относится многими любимый, чайный гриб, который культивируют в 

домашних условиях. 

 

          Хлеб на закваске 

  

Выпечка хлеба в любой народной кухне – это всегда сакральное, 

таинственное действо, почти колдовство. Секрет приготовления хлеба 

бережно хранился в каждой семье и передавался из поколения в поколение. 

Хлеб на закваске, выпеченный в русской печи, был вкусным и ароматным, 

можно сказать, что такого хлеба нет и не может быть больше нигде в мире. 

Древняя наука хлебопечения не забыта и сегодня. 

Русские хлебные закваски готовили из ржаной муки, соломы, ячменя, 

пшеницы, хмеля... В глухих деревеньках, далёких от «просвещённой» 

цивилизации, до сих пор можно найти рецепты приготовления хлеба без 

покупных дрожжей. Без дрожжевые закваски и хлеб, на них приготовленный, 

обогащают организм органическими кислотами, витаминами, минеральными 

веществами, ферментами, клетчаткой, пектинами, биостимуляторами – в 

общем, всеми теми полезными веществами, которые присутствуют в 

цельных злаках. В пользу хлеба на закваске говорит один эксперимент, 

который провели журналисты одного из каналов нашего телевидения. Они 

купили обычную буханку хлеба и сравнили с хлебом, испечённым дома. 

Камера фиксировала изменения, происходящие с хлебом на протяжении 

недели. Магазинный хлеб покрылся плесенью уже на второй день. Через три 

дня он был весь в чёрно-зелёном пуху. А домашний хлеб только зачерствел. 
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Просто хлеб на закваске в принципе не может заплесневеть – кислотная 

среда убивает все вредные бактерии и при этом не трогает полезные. 

Итак, если вы созрели для выпечки домашнего хлеба, первое, что надо 

сделать – приготовить закваску. Ничего страшного и сложного в этом нет. 

Вам не нужно дрожать над ней, как над хрустальной вазой, просто смешайте 

нужные продукты и ждите, а результат обязательно будет. 

Для начала определимся, какую закваску мы будем готовить. Закваски 

бывают разные: ржаная, пшеничная, солодовая, хмелевая, картофельная, 

изюмная, даже рисовая – все они хороши (каждая по-своему) для выпечки 

хлеба. Надо сказать, что ржаная мука наилучшим образом подходит для 

приготовления закваски, так как в ней сохранены все полезные вещества, 

которых нет в рафинированной пшеничной. Именно поэтому закваска на 

пшеничной муке часто сбивается в сторону патогенной флоры, закисает и 

становится непригодной к применению. Пшеничную закваску лучше 

готовить на один-два раза, зато ржаная может с успехом использоваться не 

один год, главное, правильно её хранить и «кормить». 

          Ржаная закваска  

1 день: 100 г ржаной муки смешиваем с чистой водой до консистенции 

густой сметаны, накрываем влажной тканью и ставим в тёплое место без 

сквозняков. 

2 день: на закваске должны появиться пузырьки. Если их немного, ничего 

страшного. Теперь закваску нужно подкормить. Досыпаем 100 г муки и 

доливаем воды, чтобы снова получилась консистенция густой сметаны. 

Снова оставляем в тёплом месте. 

3 день: закваска выросла в размерах и имеет пенистую структуру. Снова 

добавляем 100 г муки и воды и оставляем в тёплом месте. 

Через сутки закваска готова к использованию. Делим её пополам, одну часть 

кладём в баночку и накрываем тряпочкой или крышкой с дырочками, чтобы 

дышала, и ставим в холодильник. Другую часть используем для выпечки 

хлеба. 

          Изюмная закваска 

1 день: размять горсть изюма толкушкой, смешать с ½ стакана воды и ½ 

стакана ржаной муки, добавить 1 ч. л. сахара или мёда, выложить всё в банку, 

накрыть тряпочкой или дырявой крышкой и поставить в тёплое место.  

2 день: закваску процедить, добавить 4 ст. л. муки и тёплой воды до густоты 

сметаны и снова поставить в тёплое место. 

3 день: закваска готова. Разделить её пополам, как в предыдущем рецепте, в 

одну часть добавить 4 ст. л. муки, воду (до густоты сметаны) и поставить в 

холодильник. Другую часть использовать для выпечки хлеба. 
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          Зерновая закваска 

1 день: 1 стакан зерна (пшеница для пшеничного хлеба или рожь – для 

«чёрного») замочить для проращивания, укутать посуду полотенцем, 

поставить в тёплое место. 

2 день: если зерно проросло не всё, то промыть его, укутать и оставить в 

тёплом месте до вечера. Вечером зерно перемолоть в блендере или комбайне 

(аккуратнее, не сожгите мотор!), смешать с 2 ст. л. ржаной муки, 1 ч. л. 

сахара или мёда, поставить в тёплое место под крышкой или полотенцем. 

3 день: закваску можно разделить (как в предыдущих рецептах), часть 

оставить в холодильнике, а другую часть использовать для приготовления 

опары. 

Как вариант – зерновую закваску можно приготовить варёной. Смолотое 

зерно смешать с мукой, сахаром и водой (если будет суховато) и поставить в 

кастрюльке на небольшой огонь. Варить минут 20, снять с огня, укутать и 

поставить в тёплое место. Далее поступать как обычно – подкормить, 

разделить и т. д. 

          Рисовая закваска 

1 день: 100 г риса залить 150 мл тёплой воды, добавить 1 ч. л. сахара и 

оставить в прохладном месте на три дня. 

3 день: добавить 3 ст. л. с горкой пшеничной муки и 1 ч. л. сахара. 

4день: перемешать закваску и добавить 100 мл тёплой воды и 1 ст. л с горкой 

муки. 

5 день: процедить закваску, добавить 1 ч. л. сахара и 4 ст. л. с горкой муки. 

Через несколько часов можно готовить опару. Часть закваски отложить для 

приготовления теста, остальную закваску поставить в холодильник. Эта 

закваска идеальна для пирогов, булочек и блинов. 

 

Закваска на хмелевых шишках 

1 день: с вечера залить в термосе 1 ст. л. сухих шишек хмеля 1 стаканом 

кипятка, закрыть термос и оставить до утра. 

2 день: процедить полученный настой в двухлитровую банку, добавить 1 ст. 

л. сахара или мёда, хорошо размешать, добавить 

ржаную муку до консистенции густой сметаны. Поставить в тёплое место, 

накрыв банку тряпочкой. 

3 день: закваска станет жидкой и пенистой, запах пока ещё неприятный. 

Добавить муки до густоты сметаны, накрыть и поставить в тёплое место. 

4 день: перемешать закваску, долить тёплой воды (1/2 или 1/3 объёма 

закваски), перемешать и добавить муки до густоты сметаны. 

5 день: снова добавить воды и муки. 

6 день: часть закваски использовать для приготовления опары, оставшуюся 

закваску поставить в холодильник, добавив воды и муки до густоты сметаны. 
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Как видите, ничего невероятного, закваска растёт при минимальном нашем 

вмешательстве. А вот для приготовления теста и для выпечки хлеба нужна 

некоторая сноровка. Но самое главное – хлеб на закваске нужно готовить в 

хорошем настроении, иначе ничего не получится. Проверено. 

          Опара 

Домашний хлеб готовится на опаре – это позволяет живым дрожжам в 

закваске набрать силу. Один стакан закваски примерно равен 40 г 

прессованных дрожжей (или 1,5 ст. л. сухих). Стакан закваски вылить в 

широкую посудину, добавить 350-500 мл тёплой воды, размешать и всыпать 

столько просеянной муки, чтобы получилось жидкое тесто консистенции 

густой сметаны. Накрыть полотенцем и поставить в тёплое место на ночь. 

          Тесто 

С утра замешиваем тесто. Опара за ночь должна хорошо «погулять», 

подняться в 2 раза и успеть опуститься. В ½ стакана тёплой воды размешать 

1 ст. л. мёда и 1 ч. л. соли (пропорции примерные, их можно изменять), 

добавить в опару, хорошо размешать. Затем добавляем по вкусу 

всевозможные наполнители и специи: отруби (примерно полстакана или 

больше), ½ ч. л. молотой гвоздики, молотый кориандр на кончике ножа, по 1 

ч. л. молотого имбиря и мускатного ореха, 2-3 ст. л нерафинированного 

подсолнечного масла. Можно добавить изюм, семечки, орехи, семена льна, 

овсяные хлопья, варёный картофель, семена лебеды, семечки тыквы – в 

общем, на любой вкус. Всё тщательно перемешиваем и всыпаем просеянную 

ржаную муку – столько, чтобы в тесте стояла ложка, то есть достаточно 

густое тесто должно получиться. Затем на стол насыпаем пшеничную муку, 

вываливаем тесто, присыпаем сверху 

мукой и начинаем его разминать и складывать. Не месить, а разминать, 

посыпая мукой, чтобы не прилипали руки, и складывать конвертом. Затем 

снова разминаем и снова складываем. Присыпаем мукой, чтобы тесто не 

липло к рукам, но слишком много муки добавлять не надо, иначе хлеб 

получится плотным, непропеченным. 

 

В идеале тесто должно быть сухим сверху и липким внутри. Ржаное тесто 

будет всегда липким, поэтому ориентироваться надо на его внешнюю 

сторону. Как только тесто можно будет держать в руках, разминаем его, 

складываем уголки, формируя шар. Затем берём тесто в руки и оглаживаем 

шар из теста, стряхивая лишнюю муку и подворачивая тесто внутрь шара. 

Выкладываем подготовленное тесто в сковороду или чугунную кастрюлю, 

смазанную маслом, швом вниз, и оставляем в тёплом месте. Поверхность 

буханки можно сбрызнуть водой и посыпать семенами кунжута или льна. А 

можно сделать надрезы или украсить тонкими полосками из теста. Тесто 

подходит 1-3 часа. 
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          Выпечка хлеба 

Выпекаем хлеб в духовке при температуре 220-230ºС, «с паром» – то есть на 

дно духовки надо поставить миску с водой. Первые 20 минут дверцу не 

открывать! Хлеб выпекается 40-60 минут, в зависимости от величины. 

Готовый хлеб завернуть в полотенце и оставить на сутки – это обязательно. 

Правильно испечённый хлеб при постукивании по корке издаёт звонкий звук, 

а мякиш при сжимании полностью расправляется. 

 

Вариантов рецептов домашнего хлеба множество: можно испечь чисто 

ржаной хлеб, похожий на «Бородинский», можно добавить гороховую муку 

или варёный картофель, смолоть предварительно замоченное зерно или 

добавить проростки, увеличить количество пшеничной муки или вообще 

испечь белый хлеб – всё зависит от вашей фантазии. В любом случае, хлеб на 

закваске, приготовленный своими руками, с любовью, принесёт вашим 

домочадцам только пользу. Приятного аппетита! 

Питательный, вкусный и ароматный хлеб получается на закваске. 

Закваска - это кислое, то есть перебродившее тесто. 

      Я выпекал, когда – то хлеб и пироги на закваске, вкус весьма отличается, 

а если туда добавить молотого семя льна, кунжут – за уши не оттянешь. У 

моих знакомых в семье, после пробы такого хлеба, отказывались от 

магазинного.  

 

         Чем мы питаемся. 

Что, принесут тебе, долгие годы, 

Страданья, болезни, раскаянья миг.  

Хотя, и живешь ты, сегодня по моде, 

Душой вроде молод, а телом – старик. 

 

Закусок готовых, потоком обильным, 

Друзей угощаешь и кормишь детей. 

Думать не надо, кругом изобилье, 

Совсем не тревожит, засилье, смертей. 

 

А если вглядятся, во всё это, в общем, 

Чем мы питаемся, изо дня в день. 

Тем - что быстрее, тем - что попроще, 

Пищу живую, готовить нам лень. 

 

Чай, сгущенка, кофе, напитки, 

Жизнь, уменьшали, тогда и сейчас. 

Сахар – продукт, что едим мы в избытке, 

Вреден, опасен любому из нас. 
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Пища варёная - стала твореньем, 

Причуд кулинарных, повысился класс. 

До пенсий дожить бы, это, просто везенье, 

Жизнь сокращает, питанье, для нас. 

 

Не поздно подумать, за что, мы страдаем, 

За что, нам болезни и куча смертей? 

Зря, на таблетках, зарплату сжигаем 

И вырастить хочем, здоровых детей. 

 

Давайте питаться, как надо в природе, 

Пища живая, от Бога дана. 

Пусть, эта мысль укрепится в народе, 

И долгая жизнь, будет всем суждена. 

 

 Польза или вред? 

Еда – нам великую силу даёт,   

Мощной энергией, тело, питая. 

Живые продукты, оно узнаёт, 

О жизни здоровой, мечтая. 

 

Споров немало, витает в быту, 

Что, приготовить на ужин. 

Чтоб пользу извлечь, простату, 

Хотя, он порою, бывает не нужен. 

 

Подумай о пище, всегда не спеша, 

Много ли проку в манящим обеде. 

Должна наконец, разобраться душа, 

В истинной пользе и вреде. 

 

Пожарено с корочкой, всё аппетитно, 

Сахар, приправы, соль и крахмал. 

Всё, очень красиво и вкусно, и сытно, 

Но, для желудка – всё это, аврал. 

 

Лучше бы соками, клетки наполнить, 

Тыквы, капустой, морковью, свеклой. 

В общем, не сложно, всё это запомнить, 

Тогда и здоровье, пребудет с лихвой. 

 

И, что интересно, мы все понимаем, 

Что сами, безвозвратно, вредим себе. 
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Кого же, простите, тогда обвиняем, 

Счет предъявляет, коварной судьбе. 

 

Часто советы, тогда помогают, 

Когда, им внимаешь, с открытой душой. 

Душу и тело, они исцеляют, 

И долго не тянет, потом на покой. 

 

    Одна из врачей – Гизела Шмидт из Швейцарии, доведя свое исследование 

до конца, в том числе и на себе, написала следующие строки: "Я сама начала 

принимать проросшее зерно пшеницы на завтрак, когда мне было 54 года. 

Через несколько месяцев мои седые волосы приобрели первоначальную 

окраску, стали эластичными и густыми. Зрение восстановилось полностью, 

как и мои телесные силы. Это состояние позволяет мне трудиться в полную 

силу и по настоящий день, когда мне исполнилось 75 лет." Проростки 

пшеницы. Вещества, содержащиеся в проросшей пшенице, укрепляют 

иммунитет и снабжают нас энергией, очищают печень, почки, мочевой 

пузырь, кишечник; помогают снять отёки, залечить раны и язвы; улучшают 

состояние кожи и волос. Проростки пшеницы очищают наш организм от 

многолетних «завалов», однако для этого требуется употреблять их не 

меньше года. Сравнительно быстрые изменения происходят с волосами: они 

выглядят лучше, чем после употребления дорогих шампуней и масок. 

Проростки пшеницы обеспечивают профилактику кариеса, онкологических 

заболеваний, повышают тонус организма, успокаивают нервы и улучшают 

сон. Проростки овса. Проростки овса очень действенны при многих 

серьёзных проблемах со здоровьем: туберкулёзе, болезнях почек, печени и 

желчного пузыря, гепатитах, заболеваниях щитовидной железы. С их 

помощью можно быстрее восстановиться после травм и продолжительной 

болезни: они восстанавливают иммунитет, укрепляют мышцы, нормализуют 

работу желудка и кишечника и обновляют состав крови. Последнее свойство 

очень эффективно для профилактики образования тромбов и развития такого 

опасного заболевания, как тромбоз. Пророщенные бобы. Пророщенные бобы 

обладают мочегонным, противовоспалительным и вяжущим действием, 

способствуют заживлению ран, улучшают состояние кожи и цвет лица; 

пророщенный горох полезен тем, кто хочет избавиться от лишнего веса – в 

нём мало калорий, но насыщает он хорошо. Обычно проращивают нут, так 

называемый бараний горох, в котором много витаминов А, С, группы В; есть 

марганец, кремний, железо, бор, калий и кальций; много клетчатки, 

углеводов, высококачественных белков и аминокислот. Проростки ячменя. 

Очень ценны проростки ячменя – они повышают выносливость организма и 

приводят в норму кислотно-щелочной баланс. Их целебные свойства 

объясняются активностью содержащихся в них витаминов В12, К и С, 

провитамина А, цинка, меди, марганца, железа. Пророщенная рожь. 

Пророщенная рожь помогает организму активно сопротивляться микробам и 
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вирусам, улучшает выведение мокроты при заболеваниях дыхательных 

путей, нормализует уровень глюкозы в крови, выводит яды и радионуклиды, 

предотвращает развитие атеросклероза и раннее старение. Проростки тыквы. 

Мужчинам, особенно после 40 лет, очень полезны проростки тыквы, так как 

они богаты цинком, и помогают сохранить здоровье предстательной железы. 

Они также оказывают благоприятное влияние на работу мозга, мочеполовой 

системы, снабжают организм высококачественными жирами и белками, 

витаминами – С, Е, группы В; минералами – железом, фосфором, магнием, 

кобальтом, медью. Проростки чечевицы. Чечевица содержит много 

высококачественного белка, кальция, железа, цинка, магния, фосфора, 

селена, меди; витамины F, Е и группы В. Витамина С в её проростках 

больше, чем в каких-либо других продуктах, так как в процессе прорастания 

семян его содержание резко увеличивается – в 600 раз. Взрослым и детям, 

страдающим анемией и склонным к частым кровотечениям, простудам, 

бронхитам, ангинам и пневмониям проростки чечевицы особенно полезны. 

Проростки расторопши. Расторопша известна как растение, 

восстанавливающее и оживляющее клетки печени. В её проростках 

содержатся флавоноиды – очень активные вещества, защищающие наши 

клетки; микроэлементы, основными из которых являются селен и цинк; 

витамины А, Е, F, K, D. Их употребление улучшает процесс образования и 

выведения желчи, защищает печень от токсинов и инфекций. Проростки 

расторопши помогают в лечении многих заболеваний печени – как острых, 

так и хронических; при аллергии, колитах, геморрое; уменьшают воспаление 

в желчном пузыре и селезёнке, помогают растворить и вывести камни. 

    Так питались наши предки, я не имею в виду только проростки, в 

основном, всё растительное, овощи, фрукты, злаки, ягоды, орехи, пряные 

травы, потому и жили долго, были здоровыми во всех отношениях. Кто 

мешает начать жить так сейчас? 

 

 

         Возможности человека.  

  
           Возможности твои, просто, безграничны, если конечно есть цель и 
сознательное отношение к телу, которое дано тебе в этом Мире. 
Соответствующее питание, образ жизни, пойми, всё идёт от Бога, Творца 
этого Мира, Ему, известно о тебе всё, как о себе самом. Тебя, наделили силой 
Творца, ты можешь многое в этом Мире, если принимаешь Кононы и живёшь 
по ним, один опыт, нет – другой. Если не принимаешь и жить хочешь по – 
своему, мешать не будут, получай опыт по закону причины и следствия, это 
прекрасное путешествие по жизни, получение своего опыта, лишь бы 
приносило плоды, которые ты, хочешь получить.           

         Долгожительство. 

 Долго жить, теперь, уже событие, 
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 Многие ушли, совсем в небытие. 

 Долго жить, хотя предполагали, 

 Но связь причин и следствия, не знали. 

 Безусловно, часть, кармически даётся, 

 Из жизни не уйдешь, пока, всё, остаётся. 

 Человек, до старости бывает, доживает, 

 А зачем живёт и сам не знает. 

 Проблемы и болячки одолели, 

 Безпомощен, и ходит еле-еле. 

 Родных и близких напрягает, 

 Но, конец никак, не наступает. 

 Как данность, надо принимать, 

 Уйдёт один, другие, будут продолжать. 

 Не согласны люди, но уроки продолжаются, 

 Отработав их, в Роду, всё прекращается. 

 Но есть и долголетие на свете, 

 Аксакалов старости, а в начале дети. 

 Здесь, изначальное, с природой единение, 

 Любовь, питание и к другим почтение. 

 Всем людям, разные задачи посылаются, 

 Где отработать нужно, там рождаются. 

 И вместе том, встречают долголетие, 

 И даже больше, чем, столетие. 

 Не поможет, просто, думать и мечтать, 

 Законы жизни, надо, соблюдать. 

 Довольствоваться тем, что, вам дано, 

 Ведь чревоугодие, убавит годы, всё равно. 

 Когда, есть цель и жизни осмысление, 

 Тогда, приходит долгих лет, продление. 

 

         Омоложение. 

Бывает, редко, у людей омоложение, 

Идёт процесс, погибших клеток, замещение. 

Они, циклически, по крови изменяются, 

В моменты эти, даже дети, зарождаются. 

Всё, на уровне, на клеточном бывает, 

Процесс химический, там новый возникает. 

Словно, будто Божье провидение, 

Даёт внезапное, омоложение. 

Энергии и сил, приливы возникают, 

И человека внутренне, и внешне, изменяют. 

Об этом, люди многие, давно мечтаю, 

И молодости эликсир, изобретают. 
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Но, как панацея, он не возникает, 

Потому как, это только внутренне, бывает. 

Искусственно, лишь клоны возникают, 

Но место в продуктивности, не заменяют. 

Все знают, Бог, лишь, создал человека, 

И так дано с начала века. 

Говорят, когда – то люди, долго жили, 

И из жизни, добровольно уходили. 

Когда знания и опыт колоссальный набирали, 

Своим потомкам, всё, передавали. 

У них, своё, предназначенье выполнялось, 

Потому и жизнь, так долго продолжалась. 

Такими быть, сегодня, люди не готовы, 

Не соблюдаются, Вселенские основы. 
Что, людям даст, омоложение – 

Чисто, внешнее удовлетворение. 

У людей, когда сознанье поменяется, 

Возможности тогда, другие открываются.     

 

   Для того, чтобы омолодить тело, надо запустить торсионные поля, а это 

надо сменить питание, мировоззрение и потренироваться через медитацию. 

Мне понятен сам ход запуска, а на словах рассказать сложно, нет таких слов 

в нашем словаре. У Сидорова есть информация, но не полная. Смена крови 

происходит у мужчины раз в четыре года, у женщины в три. В шестьдесят 

лет сходится у мужчины и женщины в один срок, какую роль это играет в 

жизни не спрашивали. Но в послании всё рассказано: 

У людей, когда сознанье поменяется, 

Возможности тогда, другие открываются.     

         Левитация. 

В обществе, вопросы возникают: 

" Ну почему же люди, не летают"? 

Наверно, приземляет страх, 

Хотя летают, многие в мечтах. 

В природе, случаи бывают левитации, 

Вопреки, законам гравитации. 

Теоретически, ведь это, невозможно, 

А фактически, выходит, можно. 

Получается, что это не логистика, 

А точней сказать, что, просто мистика. 

У человека, изменяется сознание, 

И переходит он, в другое состояние. 

Доступно, это было, раньше йогам, 

Но мы, не все, идём по тем дорогам. 
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Свои фантомы, так они, перемещали, 

И куда хотели, туда и попадали. 

Волшебством, в народе, это не является, 

При определённой тренировке получается. 

Ненадолго, приподняться можно, 

А далеко, переместиться ещё сложно. 

Пока, в сознании, фантом перемещается, 

И для человечества, такое, ожидается. 

И не только, мысленно, и в медитации, 

А наяву, наступит, преломленье гравитации. 

Биополе человечества, усиленно меняется, 

И все, возможные процессы, ускоряются. 
Их усилия, мысли коллективные, 

И появятся итоги, продуктивные. 

         Телепортация. 

В состоянии глубокой медитации, 

Возникает у людей телепортация. 

В след за фантомом, вещи и тела, перемещаются, 

У них легко, всё это, получается. 

Всё, происходит быстро, произвольно, 

Окружающих, шокируя, невольно. 

Даётся, это людям, от природы, 

И не зависит от влияния погоды,  

И положения светил небесных, 

Об этом, много есть, историй интересных. 

Например, история Саи Бабы, известного, 

В них, много необычного и интересного. 

Всё, просто так, не повторится, 

В этом, есть ведь, Божия десница. 

Перемещаться, смогут люди, 

Когда душа, свободна будет. 
Не только, тело габариты, не пускают, 

Но ещё, сознание, людей не отпускает. 

Оно, не сразу перестроиться, 

И энергетический посыл, усвоится. 

Поле высшей чакры, мало раскрывается, 

И последствий, потому, не наблюдается. 

Момент свершения, уже спешит, 

Но портал, для перехода, ещё не открыт. 

Подвижки, в этом плане возникают, 

Но людей, пока, не окрыляют. 

Сознание, не у всех, ещё готово, 
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Чтобы ощутить, всё это, снова. 

А если, кто – то, мысленно летает 

Для этого, инструкции не бывает. 

Изначально, всё, находится в тебе, 

А не в какой – то, сверх, особенной судьбе. 

 

    Сказка о семи козлятах, где седьмой спрятался, он ведь в астрал вышел в 

физическом теле, и волк его не заметил. Это и есть чакра на голове, тысяче 

лепестковый лотос.   

 

Пирамиды. 

 

В числах ПИ и ФИ заложены миры, 

РА заложил перемещения в пространстве и дары: 

Познание эфира, мгновенная телепортация, 

Одиночная и коллективная большая медитация, 

Прямая связь со светилами другими, 

Общение на расстояние с пространствами иными. 

ПИ-расчёт ошибка у людей, 

Не воспринять пока космических идей. 

РА-великая река, что ныне Волгою зовется, 

Небо переместилось и расчёт в неё упрётся. 

МИ – бемоль мажор и ля-минор, 

Загадка звука – музыка великих композиторов, 

На ми – бемоль мажорной частоте, 

В музыки сфер у Бога в высоте, 

ДАруя мгновенное перемещение людей, идей, мыслей, 

вещей...транзитом. 

Пирамиды есть всего – лишь средство, 

Знаний космических соседство! 

В миры иные вмиг переместиться можно, 

И медитации эффект усилить есть возможность. 

Музыка есть основа из основ, 

Вибрации, волна, перемещения остов. 

 

         Материализация. 

Существуют, иногда, для жизни, необычные явления, 

В них, из Мира Тонкого, бывает проявления. 

Материально, из воздуха, предметы появляются, 

Они же, мощной силой мысли, проявляются. 

Описаны в рассказах, как предметы, существа, 

Являли при народе, просто, Божества. 

Его и общей мыслью, предметы появлялись, 
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И в действительности их, уже не сомневались. 

Непонятно, было ли явление физическим, 

Или, в виде общих мыслей, фантастических. 

Влияет, мысленное коллективное стремление, 

На возникновение из воздуха, такого проявления. 

Не описано, как анализу, предметы подвергали, 

И долго ли потом, существовали. 

Существует постулат, что, мысли, все материальные, 

И их воздействие на жизнь, вполне реальное. 

Информационно, силой мысли запускаются, 

И действительной программою, осуществляются. 

Происходит, что хотим мы видеть, ощущаем, 

И события, как факты, в жизни получаем. 

Все мысли материальны! Это научно доказал Джо Диспенза. 

Доктор Джо Диспенза (Joe Dispenza) стал одним из первых, кто начал 

исследовать влияние сознания на реальность с научной точки зрения. Его 

теория взаимосвязи между материей и сознанием принесла ему мировую 

известность после выхода документального фильма «Мы знаем, что делает 

сигнал». 

  

  

Ключевое открытие, сделанное Джо Диспензой, заключается в том, что мозг 

не отличает физические переживания от душевных. Грубо говоря, клетки 

«серого вещества» абсолютно не отличают реальное, т. е. материальное, от 

воображаемого, т. е. от мыслей! 

Мало кто знает, что исследования доктора в области сознания и 

нейрофизиологии начались с трагического опыта. После того, как Джо 

Диспенза был сбит машиной, врачи предложили ему скрепить поврежденные 

позвонки с помощью импланта, который впоследствии мог привести к 

пожизненным болям. Только так, по мнению врачей, он смог бы снова 

ходить. 

Но Диспенза решил бросить вызов традиционной медицине и восстановить 

свое здоровье с помощью силы мысли. Всего через 9 месяцев терапии 

Диспенза снова мог ходить. Это и послужило толчком к исследованию 

возможностей сознания. 

Первым шагом на этом пути стало общение с людьми, пережившими опыт 

«спонтанной ремиссии». Это спонтанное и невозможное с точки зрения 

врачей исцеление человека от тяжелого заболевания без применения 

традиционного лечения. В ходе опроса Диспенза выяснил, что все люди, 

прошедшие через подобный опыт, были убеждены в том, что мысль первична 

по отношению к материи и может исцелять любые заболевания. 

 

Нейронные сети 
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Теория доктора Диспензы утверждает, что каждый раз, переживая какой-

либо опыт, мы «активируем» огромное количество нейронов в нашем мозге, 

которые в свою очередь влияют на наше физическое состояние. 

 

Именно феноменальная сила сознания, благодаря способности к 

концентрации, создает так называемые синаптические связи – связи между 

нейронами. Повторяющиеся переживания (ситуации, мысли, чувства) 

создают устойчивые нейронные связи, называемые нейронными сетями. 

Каждая сеть является, по сути, определенным воспоминанием, на основе 

которого наше тело в будущем реагирует на похожие объекты и ситуации. 

Согласно Диспензе, все наше прошлое «записано» в нейросетях мозга, 

которые формируют то, как мы воспринимаем и ощущаем мир в целом и его 

конкретные объекты в частности. Таким образом, нам лишь кажется, что 

наши реакции спонтанны. На самом деле, большинство из них 

запрограммировано устойчивыми нейронными связями. Каждый объект 

(стимул) активирует ту или иную нейронную сеть, которая в свою очередь 

вызывает набор определенных химических реакций в организме. 

Эти химические реакции заставляют нас действовать или чувствовать себя 

определенным образом – бежать или застывать на месте, радоваться или 

огорчаться, возбуждаться или впадать в апатию и т.д. Все наши 

эмоциональные реакции – не более чем результат химических процессов, 

обусловленных сложившимися нейросетями, и основываются они на 

прошлом опыте. Другими словами, в 99% случаев мы воспринимаем 

реальность не такой, какая она есть, а интерпретируем ее на основе готовых 

образов из прошлого (опыт прошлых жизней).  

 

Основное правило нейрофизиологии звучит так: нервы, которые 

используются вместе, соединяются. Это значит, что нейросети образуются в 

результате повторения и закрепления опыта. Если же опыт долгое время не 

воспроизводится, то нейросети распадаются. Таким образом, привычка 

образуется в результате регулярного «нажимания» кнопки одной и той же 

нейросети. Так формируются автоматические реакции и условные рефлексы 

– вы еще не успели подумать и осознать, что происходит, а ваше тело уже 

реагирует определенным образом.  

 

Сила внимания. 
 

Только вдумайтесь: наш характер, наши 

привычки, наша личность являются всего 

лишь набором устойчивых нейросетей, 

которые мы в любой момент можем 

ослабить или укрепить благодаря осознанному восприятию 
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действительности! Концентрируя внимание осознанно и выборочно на том, 

чего мы хотим достичь, мы создаем новые нейронные сети. 

Раньше ученые считали, что мозг является статичным, но исследования 

нейрофизиологов показывают, что абсолютно каждый малейший опыт 

производит в нем тысячи и миллионы нейронных изменений, которые 

отражаются на организме в целом. В своей книге «Эволюция нашего мозга, 

наука изменять наше сознание» Джо Диспенза задает логичный вопрос: если 

мы будем с помощью нашего мышления вызывать в организме определенные 

негативные состояния, то не станет ли в итоге это аномальное состояние 

нормой? 

Диспенза провел специальный эксперимент для подтверждения 

возможностей нашего сознания. 

 

Люди из одной группы в течение часа ежедневно нажимали на пружинистый 

механизм одним и тем же пальцем. Люди из другой группы должны были 

только представлять, что нажимают. В результате пальцы людей из первой 

группы окрепли на 30%, а из второй – на 22%. Такое влияние чисто 

мысленной практики на физические параметры – результат работы 

нейронных сетей. Так Джо Диспенза доказал, что для мозга и нейронов нет 

никакой разницы между реальным и мысленным опытом. А значит, если мы 

уделяем внимание негативным мыслям, наш мозг воспринимает их как 

реальность и вызывает соответствующие изменения в теле. Например, 

болезнь, страх, депрессию, всплеск агрессии и т.д. 
 (Потому то, наша реальность, в наше время, отличается от той реальности, 

которую создавали наши предки, живя по Заповедям Прави, по Ведам. 

Нынешнюю реальность строят через нас, преподавая нам другие знания в 

школах, где подсунули пороки в место Ведических знаний, 

http://uduba.com/page/advertisementчерез СМИ, десятки религий – когда жили по 

единым Ведам, одним укладом, одним обществом, а теперь каждый сам по 

себе.).  

  

Откуда грабли? 

Еще один вывод из исследований Диспензы касается наших эмоций. 

Устойчивые нейронные сети формируют неосознанные паттерны 

эмоционального поведения, т.е. склонность к тем или иным формам 

эмоционального реагирования. В свою очередь, это ведет к повторяющемуся 

опыту в жизни. 

Мы наступаем на одни и те же грабли только потому, что не осознаем 

причины их появления! А причина проста – каждая эмоция «ощущается» 

вследствие выброса в тело определенного набора химических веществ, и наш 

организм просто становится в некотором роде «зависим» от этих химических 

сочетаний. Осознав эту зависимость именно как физиологическую 

зависимость от химических веществ, мы можем от нее избавиться. 

Необходим только сознательный подход! 

http://uduba.com/page/advertisement
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Сегодня посмотрела лекцию Джо Диспенза «Сломай привычку быть собой» 

и подумалось: «Таким ученым золотые памятники надо ставить…» 

Биохимик, нейрофизиолог, нейропсихолог, хиропрактик, отец троих детей 

(двое из которых по инициативе Диспензы родились под водой, хотя 23 года 

назад в США этот способ считался полным сумасшествием) и очень 

обаятельный в общении человек. Лекции читает с таким искрометным 

юмором, о нейрофизиологии говорит настолько простым и понятным языком 

— настоящий энтузиаст от науки, просвещающий обычных людей, щедро 

делясь своим 20-летним научным опытом. 

В своих объяснениях он активно использует последние достижения 

квантовой физики и говорит об уже наступившем времени, когда людям 

сейчас мало просто узнать о чем-то, но теперь они обязаны применять свои 

знания на практике: 

 

Зачем ждать какого-то особого момента или начала нового года для 

того, чтобы начать кардинально менять свое мышление и жизнь к 

лучшему? Просто начинайте это делать прямо сейчас: перестаньте 

проявлять часто повторяющиеся ежедневные негативные моменты 

поведения, от которых хотите избавиться, например, скажите себе 

утром: «Сегодня я проживу день, никого не осуждая» или «Сегодня я не 

буду ныть и жаловаться на все подряд», или «Не буду сегодня 

раздражаться» …. 

Старайтесь делать что-то в другом порядке, например, если сначала 

умывались, а потом чистили зубы, сделайте наоборот. Или возьмите и 

простите кого-нибудь. Просто так. Ломайте привычные конструкции!!! И 

вы почувствуете необычные и очень приятные ощущения, вам понравится, 

уж не говоря о тех глобальных процессах в своем теле и сознании, которые 

вы этим запустите! Начните привыкать размышлять о себе и беседовать с 

собой, как с лучшим другом. 

 

Изменение мышления приводит к глубоким изменениям и в физическом 

теле. Если человек взял и задумался, беспристрастно посмотрев на себя со 

стороны: 

  Кто я? 

 Почему мне плохо? 

 Почему я живу так, как не хочу? 

 Что мне нужно в себе изменить? 

 Что именно мне мешает? 

 От чего я хочу избавиться? и т. д. И почувствовал острое желание не 

реагировать, как прежде, или не делать чего-то, как прежде,- это 

значит, что он прошел через процесс «осознания». 

Это внутренняя эволюция. В этот момент он совершил скачок. 

Соответственно личность начинает меняться, а новой личности нужно новое 

тело.  
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Так происходят спонтанные исцеления: с новым сознанием болезнь больше 

не может оставаться в теле, т.к. меняется вся биохимия организма (мы 

меняем мысли, а от этого меняется набор химических элементов, 

участвующих в процессах, наша внутренняя среда становится токсичной для 

болезни), и человек выздоравливает. 

 

Зависимое поведение (т.е. аддикцию к чему угодно: от видеоигр до 

раздражительности) можно определить очень легко: это то, что вам трудно 

остановить, когда вы хотите. 

Если не можете отлипнуть от компьютера и проверяете свою страницу в 

соцсети каждые 5 минут, или понимаете, например, что раздражительность 

мешает вашим отношениям, но не можете перестать раздражаться, — знайте, 

что у вас зависимость не только на ментальном уровне, но и на 

биохимическом (ваше тело требует вброса гормонов, отвечающих за данное 

состояние). 

Научно доказано, что действие химических элементов длится период от 30 

секунд до 2 минут, и если вы продолжаете испытывать, то или иное 

состояние дольше, знайте, что все остальное время вы искусственно 

поддерживаете его в себе, мыслями провоцируя цикличное возбуждение 

нейросети и повторный выброс нежелательных гормонов, вызывающих 

негативные эмоции, т.е. вы сами поддерживаете в себе это состояние!  

По большому счету, вы добровольно выбираете свое самочувствие. 

Лучший совет для таких ситуаций — научитесь переключать свое внимание 

на что-то другое: природа, спорт, просмотр комедии, да что угодно, 

способное отвлечь и переключить вас. Резкая перефокусировка внимания 

позволит ослабить и «потушить» действие гормонов, отвечающих на 

негативное состояние. Эта способность называется нейропластичностью.  

 

И чем лучше вы разовьете в себе это качество, тем легче вам будет управлять 

своими реакциями, что, по цепочке, приведет к огромному множеству 

изменений в вашем восприятии внешнего мира и внутреннему состоянию. 

Данный процесс и называется эволюцией. 

Потому что новые мысли приводят к новому выбору, новый выбор ведет к 

новому поведению, новое поведение ведет к новому опыту, новый опыт 

ведет к новым эмоциям, которые, вместе с новой информацией из 

окружающего мира, начинают менять ваши гены эпигенетически (т.е. 

вторично). А потом эти новые эмоции, в свою очередь, начинают вызывать 

новые мысли, и так вы развиваете самоуважение, уверенность в себе и т.д. 

Именно таким образом мы можем усовершенствовать себя и, соответственно, 

свою жизнь. 

 

Депрессия — тоже яркий пример зависимости. Любое состояние 
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зависимости говорит о биохимическом дисбалансе в теле, а также о 

дисбалансе в работе связи «сознание-тело» 

Самая большая ошибка людей в том, что они ассоциируют свои эмоции и 

линии поведения со своей личностью: мы так и говорим «Я нервный», «Я 

слабовольный», «Я больной», «Я несчастный» и т.д. Они считают, что 

проявление определенных эмоций идентифицирует их личность, поэтому 

постоянно подсознательно стремятся повторять схему реагирования или 

состояние (например, физическую болезнь или депрессию), как бы 

подтверждая себе каждый раз, кто они такие. Даже если сами очень страдают 

при этом! Огромное заблуждение. Любое нежелательное состояние можно 

при желании убрать, а возможности каждого человека ограничены только его 

фантазией. 

 

И когда хотите изменений в жизни, 

представьте четко, чего именно вы желаете, но 

не разрабатывайте в уме «жесткий план» того, 

КАК ИМЕННО это произойдет, для 

возможности «выбора» самого лучшего для 

вас варианта, который может оказаться 

совершенно неожиданным. 

Достаточно внутренне расслабиться и попытаться порадоваться от души 

тому, что еще не произошло, но обязательно произойдет. Знаете, почему? 

Потому что на квантовом уровне реальности это уже произошло, при 

условии, что вы четко представили и от души порадовались. Именно с 

квантового уровня начинается зарождение материализации событий.  

 

Так начните действовать сначала там. Люди привыкли радоваться только 

тому, что «можно потрогать», что уже реализовалось. Но мы не привыкли 

доверять самим себе и своим способностям к СО – ТВОРЕНИЮ 

реальности, хотя занимаемся этим каждый день и, в основном, на 

негативной волне. Достаточно вспомнить, как часто реализуются наши 

опасения, хотя эти события ведь тоже сформированы нами, только без 

контроля… А вот когда вы выработаете в себе способность к контролю 

над мышлением и эмоциями, начнут происходить настоящие чудеса.  

 

Поверьте, я могу привести тысячи прекрасных и воодушевляющих примеров. 

Знаете, когда кто-то улыбается и говорит, что что-то произойдет, а его 

спрашивают: «Откуда ты знаешь?», а он спокойно отвечает: «Просто 

знаю…». Это яркий пример контролируемой реализации событий… Уверен, 

что абсолютно каждый хоть раз испытывал это особое состояние.» Вот так 

просто о сложном рассказывает Джо Диспенза. Всем горячо посоветую его 

книги, как только их переведут на русский и начнут продавать в России. 

Самой главной нашей привычкой должна стать привычка быть самими 

собой 
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Joe Dispenza 

И еще Диспенза советует: никогда не переставайте учиться. Лучше всего 

информация усваивается, когда человек, удивлен. Старайтесь каждый 

день узнавать что-то новое — это развивает и тренирует ваш мозг, создавая 

новые нейронные связи, что в свою очередь, будет менять и развивать вашу 

способность к осознанному мышлению, которое поможет вам смоделировать 

вашу собственную счастливую и полноценную реальность. 

econet.ru 

  

 

Куда мысль — туда энергия. 

Когда кто-то переживает о своих взрослых детях или друзьях, тем самым 

этот человек подпитывает их своей энергией и помогает нести “кусочек 

чужого креста “. Фактически, этот человек не предоставляет им право на 

выбор собственного Пути. В этом случае, даже самая позитивная мысль 

мало принесет пользы тому, кого ты энергетически подпитываешь своими 

мыслями. “Любая мысль – есть энергия. Мы этой мыслью подпитываем. Где 

фокус нашего внимания – туда течёт энергия. Вмешиваться в чужой Путь 

своими благими мыслями – это не всегда есть правильно. 
   http://www.ok.ru/dk?st.cmd=addShare&st.s=1&st._surl=http://top.thepo.st/597888/Kuda-myisl-
tuda-
energiya?from=odnoklassniki&st.comments=%D0%9A%D1%83%D0%B4%D0%B0+%D0%BC%D1%8B%D1
%81%D0%BB%D1%8C+%E2%80%94+%D1%82%D1%83%D0%B4%D0%B0+%D1%8D%D0%BD%D0%B5%D
1%80%D0%B3%D0%B8%D1%8F%D0%9A%D0%BE%D0%B3%D0%B4%D0%B0+%D0%BA%D1%82%D0%BE
-
%D1%82%D0%BE+%D0%BF%D0%B5%D1%80%D0%B5%D0%B6%D0%B8%D0%B2%D0%B0%D0%B5%D1
%82+%D0%BE+%D1%81%D0%B2%D0%BE%D0%B8%D1%85+%D0%B2%D0%B7%D1%80%D0%BE%D1%8

1%D0%BB%D1%8B%D1%85+%D0%B4%D0%B5%D1%82%D1%8F%D1%85+%D0%Теперь ты 

подошёл к самому главному и интересному. Возможно ты это ещё и не 

читал, а возможно уже и читал, когда – то, да не обратил должного внимания, 

предлагаю прочесть ещё раз. Тем более после прочитанного твой кругозор 

расширился. 

                   

         Аллен Даллес. 

ПЛАН УНИЧТОЖЕНИЯ РОССИИ 

«Размышления о реализации американской послевоенной доктрины  

против СССР», 1945 год. 

Аллен Даллес (1893-1969 гг.) работал в ЦРУ США с момента его создания в 

1947 году. В 1942-1945 годах руководил полит разведкой в Европе. Директор 

ЦРУ в 1953-1961 годах. Идеолог «холодной войны», один из организаторов 

разведывательной деятельности против СССР и других социалистических 

стран. 

 

Окончится война, все утрясется и устроится. И мы бросим все, что имеем: все 

золото, всю материальную мощь на оболванивание и одурачивание людей! 

http://econet.ru/articles/111534-dzho-dispenza-materializatsiya-sobytiy-v-vashey-zhizni-nachinaetsya-na-kvantovom-urovne
http://www.ok.ru/dk?st.cmd=addShare&st.s=1&st._surl=http://top.thepo.st/597888/Kuda-myisl-tuda-energiya?from=odnoklassniki&st.comments=%D0%9A%D1%83%D0%B4%D0%B0+%D0%BC%D1%8B%D1%81%D0%BB%D1%8C+%E2%80%94+%D1%82%D1%83%D0%B4%D0%B0+%D1%8D%D0%BD%D0%B5%D1%80%D0%B3%D0%B8%D1%8F%D0%9A%D0%BE%D0%B3%D0%B4%D0%B0+%D0%BA%D1%82%D0%BE-%D1%82%D0%BE+%D0%BF%D0%B5%D1%80%D0%B5%D0%B6%D0%B8%D0%B2%D0%B0%D0%B5%D1%82+%D0%BE+%D1%81%D0%B2%D0%BE%D0%B8%D1%85+%D0%B2%D0%B7%D1%80%D0%BE%D1%81%D0%BB%D1%8B%D1%85+%D0%B4%D0%B5%D1%82%D1%8F%D1%85+%D0%B8%D0%BB%D0%B8+%D0%B4%D1%80%D1%83%D0%B7%D1%8C%D1%8F%D1%85%2C+%D1%82%D0%B5%D0%BC+%D1%81%D0%B0%D0%BC%D1%8B%D0%BC+%D1%8D%D1%82%D0%BE%D1%82+%D1%87%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA+%D0%BF%D0%BE%D0%B4%D0%BF%D0%B8%D1%82%D1%8B%D0%B2%D0%B0%D0%B5%D1%82+%D0%B8%D1%85+%D1%81%D0%B2%D0%BE%D0%B5%D0%B9+%D1%8D%D0%BD%D0%B5%D1%80%D0%B3%D0%B8%D0%B5%D0%B9+%D0%B8+%D0%BF%D0%BE%D0%BC%D0%BE%D0%B3%D0%B0%D0%B5%D1%82+%D0%BD%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8+%E2%80%9C%D0%BA%D1%83%D1%81%D0%BE%D1%87%D0%B5%D0%BA+%D1%87%D1%83%D0%B6%D0%BE%D0%B3%D0%BE+%D0%BA%D1%80%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B0%E2%80%9C.+%D0%A4%D0%B0%D0%BA%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%2C+%D1%8D%D1%82%D0%BE%D1%82+%D1%87%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA+%D0%BD%D0%B5+%D0%BF%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%B2%D0%BB%D1%8F%D0%B5%D1%82+%D0%B8%D0%BC+%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BE+%D0%BD%D0%B0+%D0%B2%D1%8B%D0%B1%D0%BE%D1%80+%D1%81%D0%BE%D0%B1%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE+%D0%9F%D1%83%D1%82%D0%B8.+%D0%92+%D1%8D%D1%82%D0%BE%D0%BC+%D1%81%D0%BB%D1%83%D1%87%D0%B0%D0%B5%2C+%D0%B4%D0%B0%D0%B6%D0%B5+%D1%81%D0%B0%D0%BC%D0%B0%D1%8F+%D0%BF%D0%BE%D0%B7%D0%B8%D1%82%D0%B8%D0%B2%D0%BD%D0%B0%D1%8F+%D0%BC%D1%8B%D1%81%D0%BB%D1%8C+%D0%BC%D0%B0%D0%BB%D0%BE+%D0%BF%D1%80%D0%B8%D0%BD%D0%B5%D1%81%D0%B5%D1%82+%D0%BF%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D0%B7%D1%8B+%D1%82%D0%BE%D0%BC%D1%83%2C+%D0%BA%D0%BE%D0%B3%D0%BE+%D1%82%D1%8B+%D1%8D%D0%BD%D0%B5%D1%80%D0%B3%D0%B5%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8+%D0%BF%D0%BE%D0%B4%D0%BF%D0%B8%D1%82%D1%8B%D0%B2%D0%B0%D0%B5%D1%88%D1%8C+%D1%81%D0%B2
http://www.ok.ru/dk?st.cmd=addShare&st.s=1&st._surl=http://top.thepo.st/597888/Kuda-myisl-tuda-energiya?from=odnoklassniki&st.comments=%D0%9A%D1%83%D0%B4%D0%B0+%D0%BC%D1%8B%D1%81%D0%BB%D1%8C+%E2%80%94+%D1%82%D1%83%D0%B4%D0%B0+%D1%8D%D0%BD%D0%B5%D1%80%D0%B3%D0%B8%D1%8F%D0%9A%D0%BE%D0%B3%D0%B4%D0%B0+%D0%BA%D1%82%D0%BE-%D1%82%D0%BE+%D0%BF%D0%B5%D1%80%D0%B5%D0%B6%D0%B8%D0%B2%D0%B0%D0%B5%D1%82+%D0%BE+%D1%81%D0%B2%D0%BE%D0%B8%D1%85+%D0%B2%D0%B7%D1%80%D0%BE%D1%81%D0%BB%D1%8B%D1%85+%D0%B4%D0%B5%D1%82%D1%8F%D1%85+%D0%B8%D0%BB%D0%B8+%D0%B4%D1%80%D1%83%D0%B7%D1%8C%D1%8F%D1%85%2C+%D1%82%D0%B5%D0%BC+%D1%81%D0%B0%D0%BC%D1%8B%D0%BC+%D1%8D%D1%82%D0%BE%D1%82+%D1%87%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA+%D0%BF%D0%BE%D0%B4%D0%BF%D0%B8%D1%82%D1%8B%D0%B2%D0%B0%D0%B5%D1%82+%D0%B8%D1%85+%D1%81%D0%B2%D0%BE%D0%B5%D0%B9+%D1%8D%D0%BD%D0%B5%D1%80%D0%B3%D0%B8%D0%B5%D0%B9+%D0%B8+%D0%BF%D0%BE%D0%BC%D0%BE%D0%B3%D0%B0%D0%B5%D1%82+%D0%BD%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8+%E2%80%9C%D0%BA%D1%83%D1%81%D0%BE%D1%87%D0%B5%D0%BA+%D1%87%D1%83%D0%B6%D0%BE%D0%B3%D0%BE+%D0%BA%D1%80%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B0%E2%80%9C.+%D0%A4%D0%B0%D0%BA%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%2C+%D1%8D%D1%82%D0%BE%D1%82+%D1%87%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA+%D0%BD%D0%B5+%D0%BF%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%B2%D0%BB%D1%8F%D0%B5%D1%82+%D0%B8%D0%BC+%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BE+%D0%BD%D0%B0+%D0%B2%D1%8B%D0%B1%D0%BE%D1%80+%D1%81%D0%BE%D0%B1%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE+%D0%9F%D1%83%D1%82%D0%B8.+%D0%92+%D1%8D%D1%82%D0%BE%D0%BC+%D1%81%D0%BB%D1%83%D1%87%D0%B0%D0%B5%2C+%D0%B4%D0%B0%D0%B6%D0%B5+%D1%81%D0%B0%D0%BC%D0%B0%D1%8F+%D0%BF%D0%BE%D0%B7%D0%B8%D1%82%D0%B8%D0%B2%D0%BD%D0%B0%D1%8F+%D0%BC%D1%8B%D1%81%D0%BB%D1%8C+%D0%BC%D0%B0%D0%BB%D0%BE+%D0%BF%D1%80%D0%B8%D0%BD%D0%B5%D1%81%D0%B5%D1%82+%D0%BF%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D0%B7%D1%8B+%D1%82%D0%BE%D0%BC%D1%83%2C+%D0%BA%D0%BE%D0%B3%D0%BE+%D1%82%D1%8B+%D1%8D%D0%BD%D0%B5%D1%80%D0%B3%D0%B5%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8+%D0%BF%D0%BE%D0%B4%D0%BF%D0%B8%D1%82%D1%8B%D0%B2%D0%B0%D0%B5%D1%88%D1%8C+%D1%81%D0%B2
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Человеческий мозг, сознание людей способны к изменению. Посеяв там хаос, 

мы незаметно подменим их ценности на фальшивые и заставим их в эти 

фальшивые ценности верить. Как? Мы найдем своих единомышленников, 

своих союзников в самой России. 

Эпизод за эпизодом будет разыгрываться грандиозная по своему масштабу 

трагедия гибели самого непокорного на земле народа, окончательного и 

необратимого угасания его самосознания. Например, из искусства и 

литературы мы постепенно вытравим его социальную сущность; отучим 

художников и писателей – отобьем у них охоту заниматься изображением и 

исследованием тех процессов, которые происходят в глубинах народных 

масс. Литература, театры, кино –все будет изображать и прославлять самые 

низменные человеческие чувства. 

Мы будем всячески поддерживать и поднимать так называемых художников, 

которые станут насаждать и вдалбливать в человеческое сознание культ 

секса, насилия, садизма, предательства – словом, всякой 

БЕЗНРАВСТВЕННОСТИ. В управлении государством мы создадим хаос и 

неразбериху. 

Мы будем незаметно, но активно и постоянно способствовать самодурству 

чиновников, процветанию взяточников и беспринципности. Бюрократизм и 

волокита будут возводиться в добродетель. Честность и порядочность будут 

осмеиваться и никому не станут нужны, превратятся в пережиток прошлого. 

Хамство и наглость, ложь и обман, пьянство и наркоманию, животный страх 

друг перед другом и беззастенчивость, предательство, национализм и вражду 

народов – прежде всего вражду и ненависть к русскому народу, - все это мы 

будем ловко и незаметно культивировать, все это расцветет махровым 

цветом. 

И лишь немногие, очень немногие будут догадываться или даже понимать, 

что происходит. Но таких людей мы поставим в беспомощное положение, 

превратим в посмешище, найдем способ их оболгать и объявить отбросами 

общества. Будем вырывать духовные корни, опошлять и уничтожать основы 

народной нравственности. 

Мы будем расшатывать таким образом поколение за поколением. Будем 

браться за людей с детских, юношеских лет, и главную ставку всегда будем 

делать НА МОЛОДЕЖЬ – станем разлагать, развращать и растлевать ее. Мы 

сделаем из нее циников, пошляков и космополитов. 

Вот так мы это сделаем! 

Вот где собачка зарыта, да какая! И это идёт из глубины веков, продолжение 

из прошлого, где предки выстояли, а нам досталось остальное. Предки стояли 

на смерть, а среди нас нашли соответствующих людей, через которых 

внедряют свои планы такие как Аллен Даллес, конечно соответствующие 

люди и раньше находились, но не в таком масштабе как сейчас. 
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            Как у них это получается?  В 

книгах о тайных организациях всё 

рассказано, к примеру книга, “Удар 

Русских Богов” и в этом плане 

уничтожения России, расписано всё 

поэтапно. Есть другой вопрос: Как из 

этого выйти? Как сберечь самое 

дорогое – детей? Читайте послания 

Бога Рода, там всё рассказано, осталось только применить.   

     Россия. 

Россия - сегодня это имя, часто, на устах,   

Кому надежда, а кому – то тлен и прах. 

Уповает кто – то, на людское в ней спасение, 

А кто – то, и на полное в ней разорение. 

Её противники не дремлют, а активно наступают, 

Но, во что ввязались, до конца не понимают. 

Фашисты, раньше, тоже смело наступали, 

И Рода знак, неверно понимали. 
Для славян, он был, как Родовой определитель, 

А для других, как Фаш – Великий Разрушитель 

С начала Мира, ген защитный, для России Боги дали, 

И пророчески, народу на скрижалях, написали. 

Что спасение и процветание, познает тот народ, 

Который жажды завоевания и все господства, не несёт. 
В истории, примеров разных, множество бывает, 

Но к господству, проведение, никого не допускает. 
Родителей и президентов, многих выбирают, 

Но идеальных всё ж, во власть, не допускают. 

Должно быть в Мире, вечное, Противостояние, 

Чтобы ростки, пробились, созидания. 
Вопрос логичный, что же будет, что случится? 

Что, кому, дано судьбой, то, притвориться. 

И паника событий, и тревога, ни к чему, 

Не изменить, ведь ход событий, никому.  
    

    Вот тебе и откровение Бога Рода,  

Что, кому, дано судьбой, то, притвориться.  
    Не ты, сам, свою судьбу выбираешь, тебе дают свыше, создают, на том 

основании, что ты выбираешь, твои поступки, мысли, действия, с кем ты 

идёшь по жизни, как ты идёшь, чем питаешься, какие знания применяешь, 

здесь ВСЁ зависит от твоего В Ы Б О Р А.  
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     Сменишь выбор и всё сменится, твоя судьба будет другая, она в твоих 

руках, через твой выбор. Меня тоже убеждали и очень упорно в том, что я 

судьбу себе создаю сам. Верил, долго верил, менял, долго менял, а когда 

через эти послания понял, то просто изменил выбор, вернулся к корням 

своим славянским, Родители вернули знания, жизнь пошла по – другому. 

    Так и ты, сделаешь выбор, в какую сторону идти, развиваться или 

деградировать, падать или подниматься, чужая вера или родная, чужие 

родители или родные, с тёмными бесами или со Светлыми Богами то и у тебя 

сменится судьба, сменится путь, сменятся в семье отношения, твоя личная 

карма, твоя Родовая карма, общественная карма, Государственная карма. 

Сменятся чиновники, дума, президент.  

      

О Русь. 

О Русь моя, доколе будешь, 

Ты, унижения терпеть. 

И лихоимцам – казнокрадам, 

С любовью, в глаза смотреть. 

Ужели спит, так крепко разум, 

Что и подумать нету сил, 

Как, глубоко, богач заморский, 

В карман твой, руку запустил. 

Качает нефть и газ за центы, 

Скупает рыбу, лес, детей. 

Ты, оглянуться не успеешь, 

Очнёшься, без земли своей. 

Неужто ума, вы, лишились, 

Что стали Русь раздавать, 

Не вы, её создавали, 

Не вам, её разрушать. 

Земля, наших пращуров мудрых, 

Политая русскою кровью, 

Врагу её не давали, 

К ней относились с любовью. 

Дарована людям Богами, 

Она, как совесть, как жизнь, 

Зачем же целую нацию, 

Хотите жизни лишить? 

Вы, совесть свою, продали, 

Заставив народ страдать, 

Но, скоро и вам придётся, 

За всё, это зло, отвечать. 
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Государственный строй управления Российской Федерации. 

Из древних веков, начинает свой Род, 

Сердцем великий, силой могучий, 

Душою прекрасный – 

Русский народ! 

 

          Почему расизм, национализм плохо? 

Раса определяет цвет тела, этническая 

группа, сейчас говорят национальность. 

РАСИЗМ, НАЦИОНАЛИЗМ – это 

ХОРОШО, но …не в ущерб другим, жить 

надо в мире и дружбе. Если мы не будем 

отстаивать каждый свою нацию, да ещё и 

перемешаемся кровно – нам, будет всем 

трындец. Чего и добиваются по 

отношению ко всем, особенно к славянам. У каждой нации есть своя Родная 

Культ у РА, народные традиции – обряды, вероисповедание, образ жизни, 

питание, танцы, сказки, традиционные методы исцеления, и это только 

свойственно ей одной. Другой национальности это не подходит в большей 

степени по духу. У каждой расы – национальности, есть свои способности и 

возможности, связанные с генетической, ДНКа, духовной и энергоновой 

системой, и только через свою национальность, данная нация – раса, может 

себя проявить.  

         Любой человек, любой национальности, 

приехавший (желательно с хорошей целью и 

благими намерениями) в государство, где данная 

национальность представляет это государство, 

должен уважать людей и исполнять законы этого 

государства. Тогда, слово национализм, изменит 

своё значение, НАЦИОНАЛИЗМ будет только в рамках того государства, 

где проживает данная национальность, этническая группа. За пределами 

государства данной нации, национализмом нет смысла пользоваться, так как 

в другом государстве есть свой национализм – своя национальность.              

Поясню на примере Российской Федерации. Нет для кого – либо секрета в 

том, кто управляет РФ, кто представляет думу – которая пишет нам законы, и 

из каких артистов состоит эстрада. Всё правильно – в большинстве евреи, 

некоторые с русской фамилией, поменяли фамилии после войны из – за 

страха перед гонениями. Теперь, евреи, стараются, живя в нашей среде 

славянской, пользуясь славянским, задавить нас как нацию, хотя нас и 

большинство, правят меньшинство, да ещё и евреи, да ещё и в России, где 

коренное население русские и им подчиняемся. У них есть своя территория, 

логично рассудить, переезжайте к себе и живите там, растите своих детей, 

работайте… 
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          Что бы, всё это, запустить, прейти к власти, в далёком 1917 году 

(конечно это за долго и до 1917 года ещё готовили), провели массовую 

агитационную работу с населением, поддержка же нужна, своими силами не 

справиться. Для этого приехали в Россию 70 тысяч евреев (из исторической 

хроники, на ютубе есть), уже подготовленных для данной 

работы, запустили эгрегор пороков – ЗАБЛУЖДЕНИЕ, 

НЕВЕДЕНИЕ (вот вам и информационная война), а 

дальше всё как по маслу пошло. Нас стравили между 

собой на основе пороков и началась война, между белыми 

и красными, а кто – то на этом рученьки свои погрел и 

сейчас продолжает греть. А кто командовал в командирах 

той бойней? Под этот кровопролитный шумок, 

продвинули к власти нужных людей и сейчас продвигают.   

           Что из этого получилось. Вселенские Кононы, 

которые нам завещали и по которым жили вольно наши 

предки, нам подменили на придуманную думой конституцию – ЗАКОНЫ 

для колонии точнее, правосудие – которое судит только по мирским 

законам, о Совести и разговора нет, образование для наших детей такое, 

какое находят нужным и с каждым годом только хуже, от которого дети 

только тупеют. Медицинское обслуживание, которое не в состоянии кого – то 

вылечить, да ещё и органами приторговывают, да ещё и в обход самого 

пациента и родителей ребёнка, и прочее. Артисты через кинофильмы льют 

свои образы насилия в сознание детей и взрослых, играют роли из эгрегора 

пороков, боевики стреляют, берут в заложники взрослых, детей, мстят, 

убивают пачками, воры в законе и без 

закона, мелодрамы, где с любовью 

связаны одни проблемы, проституция, 

нарушение Законов РИТА в открытую, 

обучая нас, как надо жить в этом мире. 

С экрана идёт открытая пропаганд 

насилия и разврата, обмана, гнева, 

одним словом все качества Эгрегора 

Пороков.  Как буд – то вся жизнь 

состоит только из проблем и 

неприятностей, убийства, насилия. 

    Артисты – это учителя, обучающий персонал от тёмных, которых 

наняли за деньги и направили по определённому пути, для того, чтобы, с 

экранов телевизоров обучать взрослых и детей, как надо жить по 

тёмному, по порокам.  

    Конечно, есть хорошие фильмы, но почему – то они остались в далёком 

прошлом, в СССР в основном. Про эстраду тоже хорошего мало. Мне 

запомнились слова, кто –то сказал из артистов эстрады, что нас мужиков, на 

эстраде осталось раз, два и обчёлся. А остальные кто? Как эстрада может 

воздействовать на человека? 
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         Расскажу из лекций Торсунова О.Г. о том, как два разных человека 

приготовили пищу из одного и того же продукта. Только в одном случае 

приготовленная пища имела успех, а в другом нет, в одном случае её съели, а 

в другом вывалили в ведро, с чем это связано? Продукты прекрасные и 

имеют свою энергетику, так же, как и люди. Вот здесь всё и начинается. 

Каждый человек имеет свою энергетику внутреннего мира, ту самую, 

которую он вкладывает в своё какое – либо дело, приготовление пищи или 

исполнение песни. Эта энергия действует как в пище, так и в песне, и она не 

просто действует, она ВОЗДЕЙСТВУЕТ. Поэтому супруге желательно 

самой готовить пищу мужу. А ты заметь, классическая музыка в наше время 

с экранов телевизора и радио почти исчезла, так же, как и старинные русские 

народные песни – редко кто исполняет, в основном новинки.  

         Вот так вот, другая национальность, пришедшая к власти в нашем 

Российском государстве, установила свои права и правила, по которым мы 

живём, точнее, медленно вырождаемся как нация и вымираем, Кононы – то 

Вселенские нарушаем по всем статьям.  

         Внимание! Вопрос. Сможешь ли ты выиграть (выжить), 

играя в игру, где правила устанавливает только партнёр, 

да ещё и меняя их для себя в процессе игры?   
         А когда поднимается вопрос в защиту нас как нации, слышим в ответ – 

ты что, НАЦИОНАЛИСТ? Здесь все равны. В конституции написано о 

национализме…, а кто её написал? Для нас русских…, зачем, мы, русские, по 

конституции живём? Кому подчиняемся?  

   Равных нет, все люди разные, по виду, культуре, традициям, вере…, 

одинаковости нет, значит и равных нет. Как может быть тот, кто убивает 

людей, глумится над ними, ставит медицинские опыты над людьми, быть 

равным человеку, который живёт по совести, который берёт в руки оружие 

тогда, когда вынуждают взять, когда надо защитить себя, семью, Родину. 

        Ответ. ДА - Я НАЦИОНАЛИСТ. Это моё Государство, моя Родина, моя 

территория проживания, здесь жили мои предки, здесь живу Я, мои дети и 

внуки живут, мне эта территория досталась в наследство, от предков моих. 

        А ТЫ, живи на своей территории, которая досталась тебе в наследство, 

на своей Родине. Иди? Обустраивай её, защищай, живи своим трудом, что 

тебе дали в наследство твои родители – тем и пользуйся. 

Что вы, прётесь к нам в Россию? За наш счёт хотите 

хорошо прожить?  

 

Каждый народ Бог участком суши наделил, 

Расы разные, как сады, в них насадил. 

 

  Хватит, жить и паразитировать за мой счёт и других 

наций, свои законы устанавливать, стравливать нас между собой на 
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религиозной почве, политической, управлять нашим Государством и нами. 

Вывод: 
          Человек, поставленный главой какого – либо государства, 

отличающийся национальностью, вероисповеданием, 

культурой, мировоззрением от национальности, 

представляющая данное государство, этническую 

группу, где он поставлен главой – будет далёк от 

защиты, понимания и решения проблем, данного 

общества, а может и сознательно вредить. 
         Поэтому во главе Российского Государства должен находиться человек 

славянского происхождения – белой расы, знающий и живущий по 

Вселенским Кононам, такой же по национальности – расе, как и народ 

представляющий данное государство.  

      Конечно, есть и другие белые по 

цвету кожи, те же евреи, но они 

обманывают нас, тем, что в глаза 

говорят одно, за глазами делают 

другое, веры тоже другой, хотя по 

катехизису ихняя вер разрешает 

принять чужую веру, оставаясь в 

своей, а сколько народностей так 

можно обмануть, сколько вер 

принять? А Бога Единого евреи 

смогут обмануть? Поэтому их можно 

вычислить по ихним поступкам, 

здесь ложь не пройдёт, поступки 

говорят за себя сами. Главный 

козырь евреев – деньги, финансовая 

система, которой пользуется весь Мир, за деньги они всё и всех покупают. 

Вывод прост: нет финансовой системы – нет денег, нет у человека 

зависимости от денег и системы, нет и евреев во власти в этом государстве.  

   Смотрел, когда – то фильм Геракл, там есть интересный диалог:  

- Тебя нельзя купить. 

- Почему?  

- У тебя нет желаний. 

- А, его (показывает на другого), купить можно, потому, что у него есть 

желания.  

    Так и у нас, есть у человека желания – можно купить, славяне не имели 

желаний материальных, потому и купить нельзя было, как можно купить 

человека, если у него всё есть, он всем доволен. Внутреннее нравственное 

состояние другое, этим и отличались от других народов. А нам – все равны! 

Разве такое возможно?  
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       До тех пор, пока деньги ходовой товар, будет существовать рынок, где 

будет покупаться власть, продаваться места во власти, разрушаться Земля…, 

будет существовать не видимая система 

порабощения и эксплуатации человека физически и 

энергетически. 

    Не каждый сегодня умеет с ходу 

отличать евреев от русских (славян, 

арийцев), а тем более по внешним 

признакам. Эта информация находится в 

книге Тихомирова "Мы и они".    

         На вопрос о евреях нам Бог Род ответил таким 

вот посланием. 

Евреи. 

Православными, зовут себя евреи, 

А по сути дела, это, те же Иудеи.   

Они, обычно, проповедует Христа,   

Но заповеди, исполняют все, не до конца.   

Также, ближнего им, можно разлюбить, 

Ведь им, свое добро, не хочется делить, 

И капитал, свой, прежде, надо укрепить. 

Чтоб жить в достатке, не нуждаться, 

И от дел своих, обогащаться. 

Всегда они, средь всех успешнее, 

О них и юморески все потешные. 

Моисей, водил их по пустыне 40 лет, 

Они, познали много трудностей и бед. 

Потом, как птица Феникс возродились, 

И народу, сильной нацией явились, 

Они во всём, друг другу помогают, 

Всегда еврей, еврея уважает. 

Их нация, почти из небытия явилась, 

И везде, уже, немало расплодилось.  

Иерусалим – их родина названная,  

Точнее, их, Земля обетованная. 

У России, могут Крым они арендовать, 

Потом, его, и дальше обживать, 

А затем, и капитал, тихонько наживать, 

И могут, только Боги Рода помешать. 
Землёю русской, многие, хотели обладать, 

Но никто, не смог её завоевать. 

И еврейскому народу, тоже не дано, 

С выше, всё, давно, уже определено. 

http://trexlebov.ru/literatura/nuzhnoe_v_bitu/190-vneshnost-evreev-i-slavyan-my-i-oni.html
http://trexlebov.ru/uploads/posts/2011-10/1317474933_evrei-i-russkie.gif
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Евреи, могут дальше жить и размножаться, 

Но, из России, им, придётся убираться. 
А тех, кто сейчас при месте и при власти, 

Могут ожидать, неведомые им, напасти. 

 

     В ролике из фильмов на ютубе, один из 

евреев призывал своих соотечественников 

оставить Россию и переехать на жительство в 

другое место. Он откровенно сказал, что евреи 

за время своего правления в России принесли 

столько вреда, что и Гитлер с ними не сравнится. 

Радует то, что с выше всё давно уже определено, 

и евреям нет места в России. При Владимире 

Мономахе был дан указ, евреям выехать с Руси, а тех евреев кто отказался 

выполнить указ, вольно грабить и убивать. Быстро сбежали.  

      А это, я скачал из интернета, когда – то, интересный 

документ, весьма и на многое открывает глаза, в частности 

на обучение в школе, как, нашим детям меняют сознание 

на основе обучающих программ. Прочти внимательно, что 

делают с нами и какими делают наших детей, планы 

потихоньку внедряют. Основная причина, это то, что народ 

потихоньку увели от Вселенских Кононов и Ведических 

Заповедей, подменив на конституцию. Отсюда все 

проблемы, а отрабатывать приходится всем без 

исключения, за нарушение Кононов. 

 

   ПОЖАЛУЙСТА, ПРОЧТИ ВНИМАТЕЛЬНО ПЛАНЫ И КАТЕХИЗИС 

ЕВРЕЕВ, ЧТО ОНИ В ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ ДЕЛАЮТ С ТВОИМИ 

ДЕТЬМИ ЧЕРЕЗ ШКОЛУ И С ТОБОЙ. РАЗБЕРИСЬ ДЛЯ СЕБЯ. ЗДЕСЬ 

ВСЁ, ШКОЛА, МЕДИЦИНА, ПОЛИЦИЯ, АРМИЯ, ПРЕЗИДЕНТ, ООН…, 

КОМУ ВСЁ ПОДЧИНЯЕТСЯ, НЕ ВСЕ, А ВСЁ, ВСЕ НЕ 

ПОДЧИНЯЮТСЯ И ЭТО РОССИЯ, СЛАВЯНЕ ОСТАЛИСЬ НЕ 

ПОДВЛАСНЫМИ, КОТОРЫХ ТЕПЕРЬ ПЫТАЮТСЯ ОБМАНОМ, 

ЧЕРЕЗ ПОДЧИНЕНИЕ ВЛАСТИ, ПРИКАЗЫ, ПОДВЕСТИ К ШТРИХ – 

КОДИРОВАНИЮ, НО, ПРОВИДЕНИЕМ ЭТО НЕ ПОДДЕРЖИВАЕТСЯ, 

ПОТОМУ МНОГИЕ И НЕ СОГЛАСНЫ. ДУМАЙ, САМ ПРИНИМАЙ 

РЕШЕНИЯ НЕ ПО ПРИКАЗУ ИЛИ УКАЗКЕ ОТ КОГО – ТО, САМ 

ПРИНИМАЙ РЕШЕНИЯ, СОЗНАТЕЛЬНО, НАДО ТЕБЕ ЭТО, ИЛИ НЕТ.  

НЕ ПОЗВОЛЯЙ СОБОЙ МАНИПУЛИРОВАТЬ ВЛАСТЯМ, ЧТО ИМ И 

НАДО, К ЧЕМУ ОНИ СТРЕМЯТСЯ, ЧТО БЫ ТЫ, БЫЛ, 

МАРИОНЕТКОЙ В ИХНИХ РУКАХ, ВЫПОЛНЯЛ БЕЗДУМНО 

ПРИКАЗЫ.   
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«НАШИ ПЛАНЫ ОТНОСИТЕЛЬНО СЛАВЯН»   

Опубликовано: 3 ноября 2013 

   США: МЕНАХЕМ ШНЕЕРСОН «НАШИ 

ПЛАНЫ ОТНОСИТЕЛЬНО СЛАВЯН» 

   Письмо, посланное рабби Шнеерсоном в 

газету и опубликованное в Вологодской 

газете «Славянин», N-4(32), 2001 год. 

 

Эта речь [письмо, посланное им в газету] 

Шнеерсона была опубликована в 

Вологодской газете «Славянин», N-4(32), 

2001 год.  

После публикации суд не смог «пришить» ее редактору В.Ф. Попову 282 

статью, т.к. он оперировал фактами, и за него вступились русские ученые 

академик Ю. К. Бегунов и доктор юридических наук О. Г. Коротаев. 

 

Эта речь была сказана этим дьяволопоклонником в 1994 году. 

Можно много спорить о ее достоверности, как некогда спорили о 

достоверности «Протоколов сионских мудрецов», но неоспоримым является 

то, что практически все поставленные цели Шнеерсоном, сегодня уже 

решены. 

  

   Это слова раввина Синедриона (Духовного 

управления евреев в России) Ребе Менахем Мендел 

Шнеерсона.  

 

1.Наша специальная тактика борьбы с красно-

коричневыми (а все славяне — красно-коричневые), в 

силу своей замкнутости является Тайным Знанием. 

Главное острие борьбы мы направим против 

славянства, кроме отщепенцев, породнившихся с 

евреями одними интересами. Правда, этих «породнившихся» мы потом, 

после использования их в своих целях, изымем из нашего общества. 

Славянство, а среди них русские, — самый непокорный народ в мире. 

Непокорный он в силу склада своих психических и умственных 

способностей, заложенных многими поколениями предков, генов, которые не 

поддаются переделке. Славянина, русского, можно уничтожить, но никогда 

нельзя покорить. Вот почему это семя подлежит ликвидации, а на первых 

порах — резкому сокращению в своей численности.  

 

2.Наши методы борьбы будут отнюдь не военные, а идеологические и 

экономические с применением силовых структур, оснащенных самыми 

современными видами вооружения для физического подавления 

бунтующих с еще большей жестокостью, чем это было сделано в октябре 

      С какой целью евреи меняют 
фамилии тебе теперь понятно! 
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1993 года при расстреле Верховного Совета России.  

Прежде всего, мы расчленим все славянские народы (их 300 миллионов, 

половина — русских) на маленькие ослабленные страны с прерванными 

связями. Здесь мы будем пользоваться нашим старым методом: РАЗДЕЛЯЙ 

И ВЛАСТВУЙ. Постараемся эти страны стравить между собой. Втянуть 

их в междоусобные войны с целью взаимоуничтожения. 

Украинец будет думать, что борется против экспансионистской России, 

борется за свою самостоятельность, будет думать, что, наконец, обрел 

свою свободу, в то время, как полностью попадает в зависимость от нас.  

 

То же самое будут считать и русские, будто отстаивают они свои 

национальные интересы, возвращают «незаконно» отобранные у них земли и 

прочее. 

 

Все это мы будем делать под предлогом разных суверенитетов, борьбы за 

свои национальные идеалы. В то время мы не дадим ни одной из сторон 

самоопределиться на основе национальных ценностей и традиций. 

 

В этой войне дураков славянское быдло будет ослаблять себя и укреплять 

нас, главных дирижеров смуты, якобы стоящих в стороне и не только не 

участвующих в кровавых событиях, но и не вмешивающихся в них. 

 

Более того, мы полностью обезопасим себя. В сознание славян-профанов 

(непосвященных) мы заложим такие стереотипы мышления, при которых 

самым страшным словом станет «антисемит». Слово «еврей» будут 

произносить шепотом. 

 

Несколькими процессами (вроде суда над антисемитом Осташвили с 

последующим его уничтожением) и другими методами (радио, телевидение 

— устрашающие фильмы, вроде отмщение израильской сверхразведки 

Моссад за убийства евреев) запугаем быдло настолько, что ни у одного еврея 

не упадет с головы ни единый волос в то время, как славян будут 

отстреливать пачками, уничтожать тысячами — на границах, где евреи 

не служат, в миротворческих силах, 

терроризмом, заказными и уголовными 

убийствами. 
 

 

 

3.Тупой славянский этнос не понимает, что самые страшные фашисты 

— это те, кто никогда, нигде вслух об этом не говорит, а организует все 
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якобы по самым демократическим нормам (как президентские выборы 

в марте). 

 

Наоборот, мы сделаем само слово «фашист» бранным. Этого ярлыка будет 

бояться каждый, на кого мы навесим его. Мы очень хорошо знаем, что 

национализм укрепляет нацию, делает её сильной. (Вот вам и 

национализм, расизм, и почему его запрещают, здесь же и слово 

фашист.) 

 

Лозунг «интернационализма» устарел и уже не работает так, как прежде, 

мы его заменим «общечеловеческими ценностями», что одно и то же. 

 

Мы не дадим подняться ни одному национализму, 

а те националистические движения, которые 

стремятся вывести народ из-под нашего диктата, мы 

уничтожим огнем и мечом, как это делается в Грузии, 

Армении, Сербии. 

 

Зато мы обеспечим полное процветание нашему 

национализму — сионизму, а точнее: еврейскому 

фашизму, который в своей скрытности и 

мощности является сверх фашизмом. Не зря 

Генеральная Ассамблея ООН в 1975 году приняла 

резолюцию, в которой определила сионизм, как 

самую отъявленную «форму расизма и расовой дискриминации», но в 

силу нашего победного шествия на всей планете в 1992 году отменила это 

решение.  

Этот международный орган (ООН) мы сделали оружием наших 

устремлений по захвату власти над «всеми царствами и народами» ( вот 

тебе и ООН, кто им управляет). 

 

 

 

4.Многочисленную популяцию славян мы лишим национальной элиты, 

которая и определяет развитие событий, прогресса страны. И, в конечном 

счёте, весь ход истории.  

Для этого мы понизим их образовательный уровень — уже в ближайшие 5 

лет мы закроем половину их институтов, а в другой половине будем учиться 

мы. Пустим туда еще армян, чеченцев, цыган и тому подобное. 

 

Мы будем добиваться того, чтобы в правительствах славянских стран 

было как можно меньше представителей коренных народов, 

которые будут заменены нашей еврейской элитой. 
 

               СБЕРБАНК 
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В средствах массовой информации — на радио, телевидении, печати, в 

искусстве, литературе, театре, кино мы постепенно вытесним национальные 

кадры, заменив их нашими или на крайний случай, космополитическими. 

 

Будет проведена гуманизация образования, в результате чего предметы, 

структурирующие мышление левого и правого полушария мозга, будут 

уменьшены и деструктированы: 
 

а) Язык и литература,  

б) Физика и математика. 

 

Об истории говорить нечего. Мы дадим быдлу свой взгляд на историю, где 

покажем, что вся человеческая эволюция двигалась к признанию 

богоизбранной нации иудеев властелинами над всем миром. 

 

Взамен же национальных ценностей дадим вам патриотизм балалайки и 

пьяных слез. И здесь наша цель состоит в том, чтобы заменить красно-

коричневую элиту нашей. 

 

Мы не допустим в этих странах развития науки. А ядро ученых 

(Академия Наук) будет состоять их наших людей. 

 

Мы не допустим никаких высоких технологий, что приведет к полному 

упадку промышленности, которую сузим до производства предметов 

первой необходимости для ограниченного контингента рабов, 

добывающих нам сырье (что у нас и происходит). 

 

Среди горожан много инженеров, квалифицированных 

рабочих, учителей. Мы создадим им такие условия 

выживания (без места работы, высокая квартплата, 

плата за коммунальные услуги, проезд – что и 

происходит), что они будут сами бежать, как сейчас 

бегут русские из стран СНГ, в глухие села севера, где им покажется прожить 

легче, что на самом деле будет тоже обманом.   

 

Разложите молодежь — и вы победите нацию! Это наш девиз. Мы 

лишим ваше общество молодежи, растлив её сексом, роком, насилием, 

алкоголем, курением, наркотиками, то есть лишим ваше общество 

будущего. 

 

Мы ударим по семье, разрушая её, сократим деторождение. 

 

Гитлер был глупым мальчиком. Он действовал напрямую, открыто. И 
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пришлось выполнять неимоверно большую работу — миллионы сжечь, 

расстрелять, закопать и тому подобное. Он оставил кровавые следы. Мы 

действуем более хитро: у нас не будет следов. Сократить деторождение 

хотя бы наполовину — это уничтожить в год 2-3 миллиона русских без 

всяких физических затрат. Не надо печей, патронов, могил. И нет 

следов. Не родился. Нет и виновных (вот вам медицина, для чего она 

служит – и ведь в большинстве там работают славяне, проводят аборты, 

торгуют органами, читай выше). 

 

Создадим для преступников условия жизни лучше, чем для рабочего быдла, 

из тюрем будем выпускать уголовников, чтобы стало больше убийств, 

грабежей, нестабильности.  

 

Амнистия будет касаться только воров и убийц, короче, всех, кроме 

осужденных по статье за «разжигание межнациональной розни», что 

заменяет сейчас закон об антисемитизме. 

Посеем среди народа страх. Страх за жизнь, которая станет ничего не стоить, 

страх за рабочее место, которое каждую минуту может быть отобрано, страх 

за будущее ваших… Страхом и будем править. 

 

5.Эти грандиозные задачи будут осуществлены в несколько этапов. Уже 

сейчас 85% шельфа Северного Ледовитого океана оказались (широкие круги 

населения пока не осведомлены об этом) в наших руках, благодаря 

запутанным и не разъясненным народу договорам, заключенным при 

Горбачеве и Ельцине. 

 

Уже сейчас на землях юга России проживает полтора миллиона армян — это 

наш форпост  

(родственники по крови евреям). На первых порах, для обмана, мы объявим 

на Кубани Армянскую республику, затем, изгнав казаков, преобразуем ее в 

Хазарию — Израиль. 

 

Поможет нам то, что казаки постоянно пьяны, любят власть и готовы 

передраться друг с другом на этой почве. 

 

Правда, есть еще одна структурированная организация — православный 

клир. Мы зашлем туда в священники своих иудейских представителей, 

которым по талмуду разрешается внешне выполнять ритуалы других 

религий, сохраняя в душе свою веру иудаизма. 

 

Остальных подкупим. А тех, кто не поддастся — уничтожим. Больше у 

русских нет более — менее организованных структур, да быдло и не 

способно объединиться, и создать их, ибо русское быдло уже спилось и 

деградировало и на структурирование не способно. 
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Если в прошлом веке США купили у России Аляску, то в XXІ веке 

купит полностью Сибирь. Куда войдут сибирские территории между 

Енисеем на западе, Северным Ледовитым океаном на севере, Тихим океаном 

на востоке и границей Китая, Монголии и Северной Кореи на юге. Эти земли 

в два раза превосходят территорию самих США. Акр земли будет куплен по 

цене 1000 долларов, за всю же Сибирь придется заплатить 3 триллиона 

долларов в течение 20 лет. Ежегодные выплаты составят 200 миллионов 

долларов, половина из которых уйдет на закупки товаров в США. 

 

Сибиряки никуда не денутся от того, что им придется подчиниться 

какому-нибудь иностранному влиянию, а США выглядит приятнее, чем 

азиатские соседи. В конце концов, Владивосток ближе к Лос-Анджелесу, чем 

к Москве… 

 

6.Для проведения всех этих архиважных для нас мероприятий мы под видом 

«демократических преобразований» дадим славянскому быдлу монархию.  

Каждому — марионеточного президента. И побольше блеска, шума, помпы! 

Монархизм хорош тем, что всю энергию масс направляет в свисток. 

Отвлекает от нашей тайной активной работы по структурированию 

населения по образцу, необходимому нам. 

 

Президент — это ширма, вроде избранная всенародно (а мы подделаем 

избирательные процедуры так, чтобы всё казалось законным), из-за которой 

мы и будем управлять всеми необходимыми процессами. 

 

Президент будет наделён неограниченными полномочиями. Путём 

перестановки кадров на высших постах силовых структур он во главе их 

поставит наших людей.  

Армия, МВД, ФСБ и всяческие спецназы будут напрямую подчинены 

президенту. А значит — нам. У нас в руках будут только веревочки, идущие 

к рукам президента.  

И мы будем дергать за эти веревочки так, как надо для осуществления 

нашего грандиозного замысла покорения всех племен и царств, подчинения 

их нашим сверх народом, избранным богом Израилевым. 

 

7.Но главное — деньги. Они делают все. Они — власть. Они — сила. У 

кого деньги — у того оружие. Сверхсовременное. У того наемная армия. 

Деньги владеют средствами массовой информации, дурачащими 

миллиарды людского скота. Подкупают нужных нам людей. Убирают 

непокорных. Бомбят сопротивляющихся фанатов — иракцев, сербов,  

в перспективе — русских. (предки жили без денег, своим трудом с Земли 

и проблем таких не было, надо отказываться от денежной системы, 

тогда, не будет того, что происходит сейчас) 



 

648 
  

 

Всё решает капитал и захват власти. Над накоплением капитала и захватом 

власти мы практикуемся уже более трех тысячелетий, и никто с нами в этом 

деле не сможет конкурировать. Своих денег у вас нет. Власти тоже. Их у вас 

нет и не будет! Не дадим! 

 

Мы ненавидим вас безмерно! Эта ненависть дает силы мило улыбаться вам 

в лицо, внедриться к вам в доверие и руководить вами, показывая «заботу» о 

вас и ваших детях, будущих внуках и правнуках, которые в действительности 

не появятся. 

 

Вы обречены. И пока вы не поймете этой простой истины, пока будете 

дергаться, до тех пор вас будут бить больше, чем полагается. Будете 

послушными — вас останется 65 — 70 миллионов единиц, в противном 

случае — 40-45. 

 

Главное сейчас — удержаться нам еще минимум 2-3 года. А потом для нас 

не будет уже здесь, в этой стране, никаких проблем.  

Мы создадим такие защитные средства, что никто из вас и не 

шелохнется. (создают из наших же детей, нас славян, нанимаемся 

полицаями и в армию за определённую плату, против родного народа, из 

которого сами же и вышли, подчиняемся, служим евреям, выполняя их 

приказы плюс психотронное оружие, которое мы же и создаём против 

себя. А карму, за выполнение приказов, будешь отрабатывать сам, а не 

еврей, отдавший приказ.) 

 

Всё, что будет, нам известно, контролируемо и тайно управляемо.  

 

И никто нам не в силах помешать! 

 

Что мы сделаем  

 

1.Мировые запасы промышленного сырья истощаются, и уже к началу 

следующего тысячелетия «западное общество» не сможет удержать свой 

нынешний уровень потребления без подпитки со стороны новых источников 

— колониальных стран — доноров. Поэтому наши устремления направлены 

сейчас на Россию с двуедиными целями: 

  

Первое — ликвидация самой мощной и независимой империи (России), 

занимающей одну шестую часть земли.  

Второе — завладение ее богатствами, которые составляют 60-70% всех 

мировых запасов сырья и 75-80% открытых мировых запасов нефти и 

газа, сосредоточенных в Сибири и на шельфе Северного Ледовитого 

океана.  
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2.На планете идёт интенсивное потепление климата. Пустыня продвигается 

на север со скоростью 10 км. в год, обезвоживание земли — 25 км. в год. 

Уже сейчас древние центры мира — Афины, Рим и, главное, Иерусалим 

(Израиль) попадают в зону только искусственного орошения. Через 20 — 30 

лет надо будет думать о переселении громадных масс цивилизованных 

народов севернее их нынешнего проживания.  

 

К тому времени на Кубани, в Ростовской области, на Украине будет 

изумительный субтропический климат, а в Черноземье и на севере Украины 

— климат сегодняшнего Предкавказья.  

 

Если вспомнить историю, то нужно признать, что эти земли — исконные 

земли древне — иудейской Хазарии, то есть Израиля, захваченные Киевской 

Русью в Х веке. Славяне здесь временные гости и подлежат выселению 

(когда здесь жили славяне, иудеев ещё и в помине на Земле не было).  

Мы вернем эту территорию и создадим на этих благодатных землях Великую 

Хазарию — иудейское государство, как и 50 лет назад создали Израиль, 

потеснив палестинцев.  

 

Сюда переселится часть израильтян, а славянское быдло мы изгоним 

далеко на север, за пределы Москвы.  

  Там будет маленькая северная территория — резервация с 

компактным населением, резервация, подобная индейским в Америке. 

 

    Как тебе планы евреев в отношение славян? В отношении наших детей? 

Прочти ниже о дальнейших действиях евреев, где они откровенно делятся с 

нами тем, что создали и внедрили, не боясь тог, что придётся отрабатывать 

по карме. Я понимаю то, что они так созданы, психика извращенная и далека 

от совести, Кононов Творца, образ жизни по порокам, паразитический по 

отношению других народов. Но ведь вечного ни чего нет, всё меняется, горы 

рушатся, деревья падают от старости, человек вырастает, системы меняются 

или исчезают совсем. Надеются вечно держать всех в узде!   

                 Человек предполагает, а Бог располагает. 

Теперь понятно, кого вырастил Моисей в пустыне, народ евреев наглядно 

ДЕМОНстрирует свои планы и психические наклонности, точнее 

отклонения, отличающиеся от наших, славянских, на нас же славянах. 
Показывая и применяя сначала свои способности обмана на других 

народах, теперь и до нас дошло, до России. Хорошо пристроились, мы 

создаём, ОНИ продают и нам платят для поддержки штанов. Как долго 

будем потакать и ПОДЧИНЯТЬСЯ этому, психически отклонённому 

народу? Скорее всего до тех ПОР, пока выбираем во власть, позволяя 

над собой командовать, пользуясь финансовой системой, ими 

придуманной, через которую происходит деградация народов, 
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разрушение Мира, растление и падение через подкуп, взятки, 

ДЕНЕЖНОЙ ЗАВИСИМОСТИ… 

ЕСЛИ БУДЕМ ЖИТЬ СВОИМ ТРУДОМ С ЗЕМЛИ, КАК ПРЕДКИ, 

СИСТЕМА РУХНЕТ, КАК КАРТОЧНЫЙ ДОМИК. ПОТОМУ НАМ И 

НЕ ДАЮТ ВЕРНУТЬСЯ К КОРНЯМ СВОИМ, КУЛЬТУРЕ, БОГАМ. 

Без нас, этой системы не будет, мы, исполнители, потому, законами 

конституции, многое запрещают и национализируют для 

себя то, что никому не принадлежит, а только дано, во 

временное, нормальное пользование, ВСЕМ.  

     Не зря Иисус сказал евреям, что они служат дьяволу, теперь и нас 

втянули в эту службу. 

 

 
        Прочти ещё одно из откровений евреев, откровение в том, что они 

безнаказанно делают всё, что хотят, по отношению к другим, прикрываясь 

полицией и армией, нанятой из нашего же народа, таких же, как и мы. Когда 

служащие евреям поймут, кого они защищают, это будет для евреев 

печальный конец власти над другими, сами евреи за себя не смогут постоять. 

ОТКРОВЕНИЯ ЕВРЕЯ или «Прокол еврея в СССР» 1991 г. 

Опубликовано: 27 апреля 2013 

 Функционал 

  

 
 

         Один из последних документов «Тайны 

беззакония» был опубликован в   в газете «Вечерний Киев» 28 сентября 1992 

года. 

Наше время возвращается. Да оно от нас и не уходило (царизм – социализм, 

ред.). Оно всегда было и будет нашим. Как на земле всегда было добро и зло. 

Но нас всегда, кажется, больше потому, что мы - сильнее и агрессивнее добра 

и победить нас невозможно.  

 

Мы будем менять форму и оболочку, будем менять вывески (царизм, 

социализм, коммунизм, капитализм – ред.) и цвета (красные, оранжевые, 

http://via-midgard.info/getrtf/33089/
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белые, зелёные…, «европейц(с)ы», «азиаты», «негры» … – ред.), будем 

приспосабливаться к любым условиям, но выживем и победим. 

 

Наша цель одна - быть победителями. Ваша участь - всегда быть рабами во 

веки веков. Мы успели привить вам гены рабства навсегда. Мы дадим вам 

еще тысячи революций и перестроек, у вас будет вечная борьба за 

справедливость, но вы ее никогда не получите. Я буду говорить с вами 

открытым текстом не потому, что я нагл, а потому, что Я не ведаю страха («Я 

не ведаю страха» - жидовская глупость, конечно, раздражает. Отправил 

еврейчик в газету бумажку, сам забился в глубокую нору и - «не ведает 

страха» - ред.)  

За мной гигантская, несокрушимая сила (масса скрытых дебилов – евреев – 

ред.) КПСС, КГБ, МВД, МИНФИН, МИНТОРГ, правительство, прокуратура 

и всякие Верховные Советы - это лишь просто рычаги в наших руках. Под 

нашу дудку пляшут президенты (нанятые крипты-шестёрки) и исполняют 

нашу волю, делают то, что мы хотим. 

 

 

Нам глубоко плевать, сколько будет депутатов-

радикалов - хоть миллионы. 

Верх всегда будет наш! Вы можете забрать у 

нас дачи, привилегии, машины и т.д., но власть 

- никогда! Нам, глубоко плевать на мнение 

народа, оно для нас пустой звук. Ибо мнение 

это мы создаем сами. Пусть проводятся хоть 

сотни референдумов. Главное, чтобы наше 

мнение исполнял народ. На любое ваше 

наступление мы будем отвечать мощно и 

жестоко. Для нас раз плюнуть - уничтожить 

продукты, заводы, экологию, гласность, 

искусство и т.д. Для нас раз плюнуть принести 

вам голод, саботаж, нищету, разруху, болезни (не коснётся деревень). Нам 

ничего не стоит стравить вас друг с другом, чтобы вы перегрызли себе 

глотки. Мы можем довести вас до отчаяния: чтобы вы взялись за оружие и 

пошли на крайность. Вот тогда вы физически почувствуете нашу силу. 

 

 

Нас все время пугают народом, что он поднимется и все сметет. Наш народ 

никогда не поднимется, даже если это и произойдет - он никогда долго не 

удержит свою власть. Он просто не умеет это делать. Власть всегда вы 

будете отдавать нам сами! Так продумано, так запланировано. ЕСТЬ 

ТОЛЬКО ОДИН СПОСОБ ПОБЕДИТЬ НАС НАВСЕГДА 
(УНИЧТОЖИТЬ ВСЕХ БЕЗ ИСКЛЮЧЕНИЯ). Но вы никогда не сможете 

его использовать, потому что только зло гения может додуматься до такого. 
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Добро сделать этого не в состоянии. Есть Конон Вселенский: Поступай с 

человеком так, как он поступил с тобой. Добром платят за добро, тогда о 

каком добре может идти разговор, если человек принёс смерть. 

Смерть и получит. 
 

 
 

Нам неплохо удалась с вами очередная игра в перестройку, гласность, 

демократию. То, что просит толпа — пожалуйста. Дадим, но столько, 

сколько это нам нужно. До чего смешна и наивна наша вера в серьезные 

намерения. Искусство говорить (..., как Троцкий и не важно, что – просто 

нести чушь, похожую на правду – ред.) все и ничего — это тоже наше 

оружие. И на съездах вы увидели это в действии. Мы утопим вас в 

словоблудии. Ни одна ваша прогрессивная идея не прошла. Прошли те, 

которые мы хотели, сделав вид, что они идут от вас. 

    У нас есть сильнейшее оружие — большая могучая ложь, терпение, 

приспособляемость, мгновенная реакция и, главное, способность 

действовать, что никогда не умел ни один борец за справедливость. К тому 

же у нас есть прекрасные способы выводить из строя таких борцов самой же 

толпой, мы же всегда в тени, живой пример — академик Сахаров. Это по 

нашему сценарию вы сами убили его (еврейчик, Сахаров, в лагере занимался 

там тем, что строчил доносы, стучал – ред.). Мы продолжаем наносить урон 

вашим лидерам и это только начало. Вы скоро увидите очередные жертвы, и 

не в ваших силах это предотвратить. 
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Рабы не способны к действиям. Вы способны только к послушанию и 

исполнению нашей воли. Все ваши потуги изменить что-то к лучшему (как 

вы считаете), кроме страданий, разочарований и безысходности, ничего вам 

не принесут. Нет, я не разубеждаю вас и не призываю вас опустить руки и не 

бороться. Действуйте, боритесь, побеждайте, упивайтесь победой - все это 

будет ваш самообман. Нам же нужна ваша (но по криптоеврейским 

сценариям – ред.) борьба с нами. Наши знания, разум, опыт всегда должны 

быть в форме.  

 

 

Все ваши мечты и желания, вся ваша страсть 

животных кипят только вокруг одного — жратвы и 

барахла. Ваша зависть, жадность и тупость – 

беспредельны. И это колоссальное оружие в наших 

руках. Мы умеем им виртуозно пользоваться. Все, 

что мы делаем - мы делаем продуманно и гениально 

просто. 

 

 

Вы судите о нас по номенклатурным чиновникам. Это наивно. Да, тупых, 

жадных или просто дураков мы всегда ставим на высокие посты (на 

«высокие» посты - только криптов – ред.). Они - наша броня и защита. Вся 

ваша энергия разбивается вдребезги об их чугунный монолит. 

 

 

Вашей энергии рабского возмущения хватает до первой подачки. пара 

рефрижераторов с колбасой способна утихомирить любые ваши страсти и 

уничтожить мечты о демократии. Все ваши беды от того, что вы дети Земли 

и Космоса! Вы уничтожили все знания и опыт своих предков и повторяете 

лишь только их ошибки. Никто из вас не знает, в чем смысл жизни и 

предназначение человека на этой земле. Посмотрите на себя со стороны, чем 

вы занимаетесь и какой участи вы достойны. Вы рабы и разрушители. 

Мы, вашими руками оскверняем землю. 
По нашей воле вы опустошаете недра планеты, губите 

моря, реки, экологию, идёте с ножом друг на друга.      
Так несите свой крест вечных мук и страданий (вот вам и правда о 

разрушении Природы, а отрабатывать нам придётся, тем, кто разрушал, ниже 

сказано. Всё, за деньги и только ради денег). 

   Теперь скажу больше. Я открою вам ЦЕЛЬ И ПРОГРАММУ 

ПЕРЕСТРОЙКИ. 

Государство хирело и не развивалось так, как на Западе. Был нужен стимул, 

новый энтузиазм народа. Была нужна его новая вера в светлое будущее. Мы 

никогда не давали вам жить настоящим, а только будущим, ну, иногда, 
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прошлым. Так вот, перед нами встала задача — заставить вас с большим 

подъемом и КПД работать на нас. У нас была ошибка — мы слишком 

затянули паузу. 70 лет одного и того же — даже нам надоело. Народ не 

поверил нашим старым лозунгам. И появился новый 

— революция сверху. Демократия, гласность, 

перестройка! Вы хоть историю посмотрите — когда 

она приносила успех народу? Да никогда. Наш 

расчет строился на вашем невежестве. А оно у вас 

изумительное.  

 

У хорошего хозяина — раб всегда одетый и 

здоровый. Такой раб больше и дольше работает, 

принося пользу своему хозяину. И чтобы еще раз в этом убедиться, мы 

спрятали еду от вас. Реакция оказалась мгновенной. Кусок для вас — 

божество, а уж потом митинги, демонстрации, наука, искусство и т. д., и мы 

решили сделать вас вечными просителями. Вы будете просить у нас все и 

всегда: квартиры, еду, машины, талоны на водку, землю и даже воздух. Мы 

же будем давать вам столько, сколько посчитаем нужным для вашей 

частной собственности. Но вы сами всегда, вместе со всем вашим барахлом, 

будете нашей и только нашей частной собственностью. Государство — это 

мы. Нас немного, всего несколько сотен.(?) Но мы можем почти все 

(потому через конституцию забрали Землю, что бы мы, были зависимы в 

еде, лес прихвотизировали, а он позволял построить крышу над головой, 

нас научили подчиняться, а надо ОТКЗАТЬСЯ ОТ ТАКОГО 

ПОДЧИНЕНИЯ. Применять в жизни надо Вселенские Кононы, Заповеди 

Вед. КОНСТИТУЦИЯ – ЧУЖОЕ ЗАКОНОТВОРЧЕСТВО).  

 

 

Эта исповедь — пощечина рабам, дабы они знали свое место, 

предназначение и своих господ. Мы приучили вас к рабству, и это стало для 

вас насущной потребностью. Это мы приучили вас лгать, и наша страна стала 

самой лживой страной в мире. Это мы научили вас воровству, и вы стали 

самым непревзойденным народом-вором. Это мы сделали норму вашей 

жизни уголовной. Мы сейчас спокойно грабим вас и превратили в животных 

с вечным инстинктом потребления и разрушения. Это мы привили вам лень и 

отвращение к труду. Это мы научили вас разрушению, а не созиданию. Это 

мы из вас вышибли чувство достоинства, гордости, самоуважения, 

благородства, страдания, милосердия. это мы убрали молодежь от политики, 

бросив ей кость роков и порнухи. Это мы отвели вашу ненависть от нас на 

вас самих же. Это мы лишили вас веры и религии, испоганив вашу 

духовность и уничтожив любовь к ближнему. Это мы сделали вас 

душевнобольными, отняли у вас здоровье и сделали вас зависимыми от 

лекарств и врачей. Мы создали лженауку и опошлили ваше искусство, и вы 

осмеливаетесь называть нас преступниками? Нет, это вы настоящие 
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преступники. Это вы позволяете делать нам все, что мы захотим (попытка 

скрыть численность и местонахождение евреев – «гигантская, несокрушимая 

сила…», пархатым вошкам никто никогда нигде ничего не «позволял» – 

ред.). Это вы играете в царей, вождей и 

президентов. Это вам нужны козлы, 

ведущие стадо баранов на убой. Есть 

класс рабов и есть класс паразитов. 

Последние — Это мы. Нас мало, но мы 

умнее и сплочённее вас. Мы не хотим 

производить. Это удел рабов. Но мы 

хотим потреблять. Хотим роскоши 

привилегий, потому что мы 

идееносители. Разум правит руками, а не 

наоборот. Нас мало, но мы сделали много. 

Вас много, но вы даже на малое не способны. 

 

 

Не думайте, что мы расквитаемся. Нам не 

ведомо это чувство. Я пишу вам это, чтобы 

вы поняли, что политика может все. А 

политика в наших руках. Сейчас мы отвлекли 

вас от нее, затеяв возню с экономикой. Бог ты 

мой, какие вы глупцы. Вы думаете, мы 

проявляем заботу о вас, чтобы вы были сыты, одеты, обуты. Да плевать нам 

на вас. Надо быть просто идиотом, чтобы не понять, что без политики любая 

экономика — пшик. Да это нам нужна экономика. Мы ее для себя делаем, а 

не для вас. И как нам хочется, а не как вам. Так будьте послушны и 

терпеливы и не мешайте нам. Ведь все, что бы мы не делали на благо себя, 

мы всегда это делаем от имени и по поручению вас (т.е. народа). И нам 

начхать на утечку мозгов за рубеж. Чем меньше этих мозгов будет у нас в 

союзе, тем для нас лучше: страной дураков легче управлять. 

 

До тех по, пока от государства (?) будет исходить насилие, Мы, непобедимы. 

А оно будет исходить всегда. Мы уничтожим вашу энергию на бунты. 

(правильное утверждение: массовые публичные выступления глупы и 

бесполезны – евреев следует уничтожать молча) Мы измотаем вас 

очередями. Вы будете стоять за всем – от спичек до приемной Верховного 

Совета. Мы создадим для вас тысячи житейских проблем, вы будете вечно 

смертельно усталыми и духовно опустошенными. Постепенно сдавим петлей 

вашу гласность. Будем разбавлять ее своей идеологией, изо дня в день 

навязывая вам свои догмы. Мы уничтожим ваш язык, засорив его 

придуманными нами словами. Вы перестали понимать не только нас, но и 

самих себя. Мы постоянно будем оглуплять любые ваши прогрессивные 

идеи, доводя их до полнейшего абсурда, не оставив для вас ничего светлого. 
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Вы потеряете ориентир в обстановке, вы устанете крутить головой, не зная 

куда податься и чему верить. У нас найдутся тысячи кляпов, чтобы заткнуть 

ваши вечно недовольные глотки. Вдобавок Мы поднимем на вас весь 

преступно-уголовный мир (только криптов, «преступность» - еврейский 

термин, обман – ред.) и устроим в стране разбой и террор. 

 

 

И самое важное, Мы, будем неустанно, изо дня в день, из минуты в минуту 

давать ложную информацию президенту (президент – еврей-марионетка, а не 

самостоятельная, независимая фигура – обман – или сам еврей ред.). Он 

никогда не будет знать реальной обстановки за рубежом и в стране (а она ему 

и на хрен не нужна – ред.). По нашей воле он будет делать ошибку за 

ошибкой, ему поневоле придется сделать выбор. Или стать в наши ряды, или 

быть отвергнутым народом. И он сделал свой выбор. Он с нами. Народ не 

может дать какой-либо гарантии. Мы сможем, и дадим. Наш вечный диалог с 

народом будет диалогом двух глухих. Каждый будет слышать только себя. 

Сейчас мы пробуем наши силы в Прибалтике. Если пройдет – пойдем 

дальше. Мы уверены, все будет по-нашему. Мы решили - союзу быть. Это 

наша кормушка, и мы её вам не отдадим. 

 

 

Пока только два человека могут помешать нашим замыслам, потому что они 

их знают. Но вы с ними в скором времени расправитесь, Да и сами они 

трусоваты и нерешительны. Нам уже начинает надоедать весь этот шум, и в 

скором времени вы убедитесь, как мы будем приводить все в порядок. Мы не 

собираемся обострять обстановку и заниматься сразу репрессиями. Все будет 

в пределах нормы, но без кнута вам не обойтись. Вы это заслужили. Ну, а 

затем пряник будет. 

 

 

Нам же необходимо освежить свои кадры, т.е. избавиться от мусора и 

хлама. Возьмем в свои руки умных, толковых, молодых, энергичных (из 

числа подросших дегенератиков – ред.), а превратить их в послушных и 

преданных слуг (пархатые сами рвутся в «слуги», к кормушкам – ред.) – 

это уже дело техники. 

 

Думаю, что самое главное нам удалось – это навечно заложить в ваш народ 

ген страха. Вы от него уже никогда не избавитесь. 

 

 

Есть природный ген страха – он нужен для сохранения вида, а есть страх 

кары от власти. И пока есть власть – будет страх. Вы только на митингах 

смелы, когда в толпе, все вместе (основная масса митингующих – 

криптоевреи, нееврейское население в смысле явки ненадёжно и может в 
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любой момент плюнуть на бесполезную кутерьму – ред.). Но мы то знаем, 

что у каждого из вас есть своя конура. Вот там – вы всегда наши. Вам быстро 

надоедает торчать на митингах и драть горло попусту. Вы же прекрасно 

видите, что мы просто даем вам шанс выпустить пар. Ведь после вашего 

крика (кричат евреи, что определяется по фото с митингов и фильмам – ред.) 

ничего в действительности не меняется – кричите! Борьба – очень трудная и 

опасная работа и не каждому по плечу. И когда в желудке бурчит кусок и 

сытно и тепло – вам не до борьбы. А тут еще семья, дети и т.д. 

 

 

Не зная всех тонкостей психологии толпы, мы бы уже давно проиграли 

(брехня дегенерата, толпы формируются из скрытых евреев – ред.). 

Вспомните, как мы топили все ваши (криптоеврейские – ред.) съезды в 

словоблудии. Вы, жалкие фигляры, просто начали подражать нам в 

говорильне, на большее вас не хватило. Какое-то время мы были зрителями и 

смотрели на весь спектакль перестройки, который вы играли на полном 

серьезе (обман, «Какое-то время» пахала вся многомиллионная 

криптоеврейская масса – ред.). Теперь зрителями будете вы и будете 

безропотно смотреть, как мы закручиваем гайки. 

 

 

Но сейчас мы озабочены другим. Нас удручает ваше размножение. И хотя мы 

научились регулировать вашу численность (созданием прекрасных условий 

для получения профзаболеваний: отравлением воды, еды, воздуха, созданием 

орудий убийства и многого другого, все-таки для нас эта проблема не 

решена. Мы не боимся за себя. Для нас всегда есть и будет найден оазис 

выживаемости на этой планете. 
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Предвижу вашу очередную тупость. После прочтения моей исповеди вы не 

задумаетесь над её сутью. Вы броситесь искать автора. Ваше любопытство 

будет сильнее человеческой мудрости. Вы хором и вразнобой зашумите на 

страницах печати. Суть дойдет до вас позже. Впрочем, вы ее сами скоро 

почувствуете. 

 

 

Одним словом, мы сворачиваем вашу перестройку. А СВОЮ 

ПРОДОЛЖАЕМ. Как это будет выглядеть? Извольте. ВСЕ БУДЕТ 

ПОЭТАПНО.  

- Первыми начнут военные. 

- Второй этап начнут преступный мир, КГБ, МВД. 

- Третий этап – сработают все юридические службы 

и органы печати, радио и телевидение.  

- Четвертый этап – включается в работу торговля, 

финансы и экономика. - Пятый и шестой этапы – 

режимно-резервные рычаги. - Седьмой этап – 

идеологический и политический. 

 

 

Мы делаем – вы наблюдаете. Так будет всегда. Вы 

бросили нам лозунг – «Ни одна партия мира не принесла столько зла своему 

народу, как КПСС» Так наблюдайте его в действии еще раз. мне 82 года, и я 

ухожу с чувством покоя и удовлетворения. Мы оставляем после себя 

достойных наследников наших дел. Мы будем всегда.  

 

       Вот тебе ещё одно откровение и ведь верят в свою безнаказанность, и 

делают всё сознательно. Не учли только одного, Боги Россию не оставят, а 

нам пора к своим корням возвращаться. 

    

     Вы ещё не знаете глубины нашей вины. Мы врываемся везде, мы везде 

поднимаем драку, и мы везде убегаем с добычей. Мы всё извращаем. Мы 

взяли ваш естественный мир, ваши идеи, ваше предназначение и всё это 

перемешали и извратили. Мы были в начале не только Первой Мировой 

Войны, но и всех ваших войн; не только Русской, но и всех ваших революций 

в истории. Мы принесли несогласие, раздоры, смятение и депрессию во 

все ваши личные и общественные дела. И мы до сих пор только этим и 

занимаемся. И кто скажет, сколько ещё мы будем этим заниматься?  

http://www.zarubezhom.com/ravage.htm 

Такой наглости я ещё не встречал. А ведь это книга, а не интернетовские 

сочинения. 

Марк Эли Раваж - Marcus Eli Ravage 

Издание - The Century Magazine 
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January 1928 

Volume 115, Number 3 

Pages 346-350 

 

   ВАРИАНТ ОДИН – ОБЪЕДИНЕНИЕ, ИНАЧЕ ПО ОДНОМУ 

УНИЧТОЖАТ. 

 

 Откровения еврея. 

 

    09:16 23.02.2010 

Еще одно откровение, антифашистов 

(евреев). 

Программа истребления русских и других славян – как асоциальных 

элементов. 

http://voisvet.ru/antifa/97-programma-istreblenija-russkikh-i-drugikh-slavjan.html 

Программа истребления русских и других славян – как асоциальных 

элементов, порождающих фашизм, по той причине, что каждый славянин и 

представитель любой другой белой национальности - является 

патологическим национистом/фашистом. Программа является 

стратегическим действием против фашизма, принятая на 

АНТИФАШИСТКОМ конгрессе сионистов в рамках борьбы с фашизмом. 

материал взят вот с этого с антифашистского сайта 

http://antifa.com.ua/forum/index.php?showtopic=15 (сайт на данный момент 

\"она утонула\") 

I. Удержание власти. 

1. Захват средств массовой информации. 

2. Находящийся у власти должен иметь фамилию и внешность местных гоев 

(не евреев). 

3. Директор может быть гой, но хотя бы один из его замов должен быть из 

наших. 

4. Не допустить власти трудящихся. 

5. Обеспечить поддержку аппарата контроля, распределения и подавления. 

6. Масон, оставивший след в применении средств или при проведении 

операций, заканчивает жизнь самоубийством или его убирают. 

7. Обеспечить создание и поддержание структуры чистки общества, 

обезглавливание гоев проводить по плану, независимо от его активности. 

II. Идеология 

1. СМИ, литературу и искусство использовать для показа преимуществ 

капитализма перед социализмом. 
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2. С позиций утверждения существования 

антисемитизма можно подавлять гоев.   

3. Разоружение язычества, внедрение религии 

сплачивающей, как баранов, на рабских 

принципах, оккупация и ассимиляция славян 

должна идти с нарастанием. 

4. Действовать только от имени народа и для 

народа, только благими намерениями и 

пожеланиями – говорить (обманывать) можно 

все… 

5. Не допускать распространения гойских кличей: \"Цукерман в 

Биробиджан\", \"Убийц, ####в к ответу\", \"Сионизм, встать - суд идет\" и т. 

д. 

6. Не допускать распространения листовок, обращений, воззваний и 

заявлений гоев: `` Шапку по кругу на русскую кольчугу``. ``Геноцид 

можно остановить только геноцидом``. 

III. Денационализация 

1. Продолжать смешивание рас под видом интернационализма. 

2. Использовать все средства для комплексного национального 

обезличивания гоев. 

3. Под видом борьбы с национализмом и шовинизмом уничтожать все 

национальное. 
4. Обеспечить повсеместную организацию и управление русофобией 

(уничтожение всего русского любыми путями). 

5. Не допустить распространения славянского язычества, объявить эту 

религию фашистской. 

6. Приобщить славян к религии рабов, в православии не допускать 

никаких вольностей и свободомыслия. 

7. Не дать гоям в паспорте устанавливать графу - \"расовая 

принадлежность\" и добиться ликвидации 

графы \"национальность\". (что и сделано)   

8. Не допустить установления статуса 

коренного русского населения и др. ереси для 

возрождения их нации и культуры. 

9. Не допустить создания Центров русской 

национальной культуры. 
IV. Устранение свобод и активности гоев 

1. Вовремя пополнять спец психлечебницы, 

места лишения свободы, больницы, 

спецшколы, дисциплинарные батальоны, спец ПТУ. 

2. Не допускать создания разведшкол гоев; не объединение гоев в стадо – 

управлять – то будем мы, а консолидацию их на совместных действиях, 

обеспечивающих им непобедимое положение и вкладывать им в руки 

идейное оружие; создание науки управления иудеями; координационных, 

        А флаг не наш, Власовский. 
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консультативных советов; способы быстрого обмена информации со 

способами оповещения; выход из-под нашего контроля национальных 

организаций; фашизм и национализм в любой форме; сбор гоями телефонов 

или адресов иудеев; создание методов борьбы с сионизмом. 

3. Отвлекать гоев на что угодно, менять средства борьбы, все наши действия 

должны быть гибкими и неотразимыми, дискредитировать и раскалывать 

противника, заставлять его подлаживаться под нас и считаться с нами, 

обезглавливать, вести огонь по штабам, дезорганизовывать противника 

своими людьми.  

4. Мешать созданию работ, направленных против нас: 

\"Что делать\", \"Как действовать\", \"Схемы действий 

по направлениям\", \"Лидеры славян\", \"Способы 

привлечения людей и борьбы за аудиторию\". 

5. ЦСУ не должно учитывать членов тайных обществ 

ни сионистов, ни иудеев, ни полуевреев, ни четверть евреев, ничего, что 

связано с нами, не учитывать то, что говорит о самоубийствах русских 

V. Торможение развития гоев (что и делается в школах) 
1. Необходимо поддерживать нищету и бесправие гойского быдла 

(что и делается). 
2. Замедленное развитие гоев обеспечивать нашим окружением и 

управлением их развития в нужном русле. 

3. Музыку, имеющую наркотические свойства, крутить гоям почаще, 

промывать мозги, затруднять поиск и установление контроля над 

определенными музыкальными звуками, стирающими глубинную 

информацию.  

4. Рабским у гоев должно быть все: пища, религия, идеология, наука, 

отношение к нам, оружие, средства 

защиты, способы существования, 

средства информации, образование, 

профессии, положение в обществе, жилье, 

культура.  

5. В бескультурный скот, в 

безынициативных, бездеятельных и 

ожиревших свиней превращать гоев 

рабской пищей и способами ее употребления. Кровь у гоя должна быть 

кислой, а не щелочной. 

(Кислая у тех, кто ест мясо, варёное, химическое.  

Щелочная, у тех, кто ест больше растительное)  
6. Создавать и удерживать превосходство над гойским быдлом, бить по 

слабым точкам и ключевым центрам гоев, быстрей переходить к решающей 

стадии в овладении миром и полному подчинению гоев нашему 

международному правительству. 
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VI. Уничтожение противника ассимиляцией как гуманной формой геноцида 

1.Иудаизм, сионизм, всемирная еврейская нация и Международное 

правительство органически не приемлют создание и существование 

славянских семей и теперь необходимо постараться и в течение 

ближайшего времени ассимилировать большое количество 

славянских девушек другими народами (Закон РИТА) . 
2. Использовать секс по прямому назначению и для укрепления семьи 

конечно нельзя, но лишь для разврата молодежи, распространения 

половых извращений, увеличения конфликтов и по той причине 

разводов, а в сумме для сокращения численности гоeв. 

3. Ни в коем случае не допустить установления каких-либо льгот или 

вознаграждений за производство детей от красивых или имеющих высокую 

степень национальной чистоты славянских супружеских пар. 

4. Для усиления ассимилирующего эффекта не 

стоит отказываться от старых идей кастрации 

всех гоев.  

Vll. Доведение и поддержание гоев в 

атмосфере нищеты и бесправия. 

1.Средний русский всегда должен быть нищим 

и бесправным, испытывающим всюду 

множество неудобств и повседневных 

бюрократических рогаток.  

2. Массовая нищета должна порождать 

массовое бескультурье, а оно должно 

порождать массовую преступность. 

3. Исключить возвращение русским равенства, независимости, свободы, 

млрд. золотом. 

VIll. Массовая дебилизация гоев. 

1. Враг значительно деморализуется, когда видит, что все, что делается 

вокруг него, вранье, вредительство и грабеж. 

2. Образование для гоев должно готовить 

моральных уродов.  (что в школах и делается) 

3. Схема действий должна быть по единому 

плану, разработанному международным 

правительством.  

4. Ценнее спаивания алкоголем, наверное, 

ничего сейчас нет. Мешать постепенному 

сокращению градусности спиртных 

напитков. (вот так и пропиваем Россию и 

детей своих на органы). 

lX. Боевые психотропные препараты, 

изменяющие психику человека. 

1. Вызывающие провал в памяти на несколько часов и более. 
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2. Имеющие чисто наркотические свойства (алкоголь, табак, чай, кофе, 

шоколад). 

3. Ограничивающие интерес человека определенными занятиями (школа). 

4. Усиливающие тягу к спиртным напиткам. 

5. Программируется на убийство или самоубийство. 

6. Мужские и женские возбудители половой деятельности, приводящие к 

половым извращениям. (все рекламируемые возбудители потенции, 

эротические фильмы, клипы…!!!) 
X. Методы достаточно массового потравления гоев (спиртосодержащее 

питьё, лекарства всех видов).  

1. Уходя с места жительства лить гоям на пол 

ртуть, уходя из бани не имеющим обрезания, в 

парной поддавать мыльной водой. 

2. Средства массового поражения должны 

оказываться в варочных цехах, столовых или 

просто в местах скопления гоев. 

3. Необходимо Россию превратить в 

технологическую свалку наиболее развитых 

стран (захоронение радиационных 

отходов...). 

XI. Сокращение численности гоев до разумных пределов скрытыми формами 

геноцида в тайной односторонней войне. 

1. Продолжать истребление славянских гоев приемом \"своеобразное 

демографическое сокращение русских\". (что и делается) 

2. Продолжать сокращение славянских гоев в 3 раза за поколение иудо-

масонским приемом \"льготы для матери одиночки\". (что и делается) 

3. Плохо варьируется прием \"старение нации\", оставляющий жить лишь 

не способных к сопротивлению. 

4. Если работать с умом, то с русским гоями можно кончить к 1992 году. 

XII. Сокращение численности гоев открытыми формами геноцида. 

1. Сделать невозможным создание многодетных семей русских. 

2. Поддерживать высокую детскую смертность славян и отсутствие ее у 

иудеев (договариваются о торговля органами детей евреям). 

3. Поддерживать высокую смертность славян юношей и девушек. 

4. Не занижать, а завышать русским срок, разрешающий вступать в брак. 

5. Всячески стравливать быдловских мужчин и женщин 

и разрушать их семьи.   

6. Разрабатывать новые законы (экодемографические 

войны) для ликвидации гойских масс без военной 

машины, без материальных затрат на нее, голодом и 

обнищанием рабов. 

7. Организация беспорядков и применение армии, сил 

правопорядка и закона для наведения порядка с 

     Команда Путина многое чего сделала 
для России с нашего молчаливого согласия. 

   Грудинин из ихней команды. 
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небольшим процентом сокращения гоев (дано разрешение стрелять 

полиции из славян по славянам). 

XIII. Уничтожение противника управляемой медициной. 

  1. Поддержание достаточного количества подростков беременными, 

бесплодных от абортов женщин, \"случайных\" выкидышей, 

преждевременных родов, мертворождений, послеродовых осложнений. 

2. Необходимо саботировать обслуживание беременных женщин, только что 

родившихся быдлят и женщин после беременности и мешать установлению 

реальных мер по охране материнства и младенчества.  

3. Тормозить профилактическую медицину и делать все, чтобы средняя 

продолжительность жизни гоев постоянно снижалась. 

4. Во время лечения или удаления зубов должна попасть грязь или 

необходимое вещество (по статистике у них самая высокая смертность). (         

5. Во время любой операции пересадка раковых опухолей от больного 

здоровому. 

6. Применение лекарств с измененным химическим составом и лекарств, 

не обладающих лечебными свойствами, которые предварительно 

облучаются, морозятся и т. д. врачами скорой 

помощи и лечащими врачами. 

7. Обычное длительное отравление малыми 

дозами. 

8. Во время флюорографической съемки 

изменяется сила и время облучения. 

(Вот и лечение не традиционными методами – медициной, а как народ 

привык к медикам и химическим препаратам, лекарствам, аж лечится 

даже с превеликим удовольствием, особенно за деньги, да в Израиле у 

самих евреев, мало того, что они и во власти.).  

ХIV. Действия через контролируемые средства массовой информации. 

1. Стабильная направленность СМИ на русофобию. 

2. Объявление патриотических и национальных движений гоев 

фашистскими, националистическими, шовинистическими, погромными и 

консервативными, шельмование, навешивание ярлыков, клевета. 

XV. Повсеместное и повседневное глумление над врагом. 

1. Над славянскими гоями может издеваться кто угодно и, как угодно. В 

положении искусственной безответственности имена наши всегда будут 

засекречены. 

2. Повсеместные действия по доведению до самоубийств, инфарктов, 

кровоизлияний в мозг, обмороков и других 

состояний противника посредством хамства, 

наглости, издевательств, унижений, 

оскорблений и полной безнаказанности нас, 

других членов тайных обществ и шабез-гоев 

должны носить массовый характер. 

Фашизм не пройдет!  
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Уничтожить фашизм, не уничтожив русских - невозможно. Не будет русских 

- не будет фашизма!  

\"Убивать, убивать, убивать! Залить кровью всю Россию! Еврейство России 

должно взяться за оружие, — за бомбу, за пистолет, за автомат Калашникова, 

наконец! — для защиты себя от русско-нацистской мрази и антисемитской 

швали, которой населена страна. Евреям нужен ни больше не меньше как 

свой еврейский Шамиль Басаев! \" (с) Борис Стомахин 

Материал взят с http://antifa.com.ua/forum/index.php?showtopic=15 который 

уже не существует. Его разбомбили хаккеры, но множество ссылок в 

интернете указывают на то же самое. 

 

 

    Впечатляет? Как разошёлся еврей в своих откровениях, от радости 

окрылился, полетел, думает, что это будет вечно. Славяне, придёт время, 

подстрелят. Не евреям решать будущее славян, пророк нашёлся, за себя 

сначала решите. Боги уже решили, как будет дальше на Руси. В посланиях 

рассказано. 

     Грустно то, что в школах умственно калечат наших детей через те 

программы, которым обучены учителя из нашего 

же славянского сословия, всё что здесь написано 

– В ДЕЙСТВИИ.  

    И из нашей же среды набирают наёмников, 

против нас же, за деньги, проще сказать – 

покупают, в полицию, армию.  

     Но ещё хуже то, что нас учат подчиняться 

приказам и конституции, вот уже несколько 

поколений, хреново получается, но 

получается. Учат делать всё с разрешения, только по одобрению от 

власти, которую себе избрали в поводыри. Не думать своей головой, 

чужой, учиться у чужих, слушаться во всём чужих…, скоро своей 

начнём думать. 

    А вот ихней катехизис, норма внутреннего поведения, отличающиеся от 

наших Вед. У нас, славян – СОВЕСТЬ, а у них только ПОРОКИ.   

 

Обновленный "Катехизис еврея в СССР".  
 http://zerkalov.org.ua/node/5567                

  

• «Катехизис еврея в СССР» 1946 г. Первый вариант  

• Сионизм. Талмудистское еврейство в порабощении России и Украины 

Для понимания сущности жидофашизма и деятельности жидофашистов в 

России этот документ очень важен. 

http://zerkalov.org.ua/node/5567
http://www.zerkalov.org.ua/node/5566
http://zerkalov.org.ua/node/210
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В русской элекронной энциклопедии «Традиция» 

читаем: «Катехи́зис евре́я в СССР» — антисоветский 

документ еврейской расовой пропаганды, имевший 

хождение в СССР с конца пятидесятых годов XX века. 

Олег Анатольевич Платонов в пятидесятой главе 

своего труда «Загадка Сионских протоколов»» написал 

об этом документе так: 

— С конца 50-х годов между советскими евреями (слово «жиды» или 

«жидовские фашисты» Платонов не решался употреблять) из рук в руки 

ходит любопытный документ, представляющий своего рода программу 

деятельности «сознательных представителей „избранного народа “» среди 

русского населения. Хотя первоначально этот документ не имел названия, 

впоследствии он стал известен под заголовком «Катехизис еврея в СССР». 

Совершенно очевидно, что «Катехизис» является упрощённой, сокращённой, 

скорректированной с учётом советских условий версией Сионских 

протоколов. Автор «Катехизиса» неизвестен, но, по-видимому, это 

искренний иудей и сионист, прошедший в своё время школу еврейских 

большевиков и комсомольцев 20-х годов (это видно по лексике). (Платонов 

О. А. Загадка Сионских протоколов. — М.: Родник, 1999. ISBN 5-89466-033-

3. Есть копия этой книги в интернете. 

[url=http://community.livejournal.com/fidonet/76480.html]http://community.livejo

urnal.com/fidonet/76480.html[/a]  

 

Там же Платонов приводит и полный текст «Катехизиса еврея в СССР»). Кто 

автор этого документа неизвестно, в каком году был написан, тоже 

неизвестно. Катехизис много раз издавался. Была попытка со стороны 



 

667 
  

жидовских фашистов внести эту брошюру в список запрещенных книг. 

«Русские не должны читать этот документ». Но пока запретить не удалось. 

Пытались посадить Корчагина за издание этого документа, но также не 

получилось. Жидовские фашисты по сей день уверяют, что документ – 

«фальшивка антисемитов», но доказать свой тезис не смогли. В настоящее 

время «Катехизис» можно легко найти в Интернете, там его можно и скачать. 

Поскольку этот документ не очень обширный, целесообразно напечатать его 

и на форуме «За равноправие русского народа» (текст взят из замечательной 

книги Александра Иванченко. Путями великого Россиянина). Иванченко в 

своей книге пишет, что ещё в 1946 Жданов принес эту книгу Сталину… 

Катехизис еврея в СССР. 

«Евреи!  
Любите друг друга, поддерживайте друг друга, будьте сплоченными, даже 

если разрозненны по великим пространствам или, находясь близко один 

от другого, друг друга ненавидите. 

Наша сила в единстве – в нем залог наших успехов, наше спасение и 

процветание. Многие народы погибли в рассеянии, потому что у них не было 

четкой программы действий и чувства локтя. 

Мы же, благодаря рассеянной по всему миру, но единой семье, прошли через 

века и народы, сохранились, приумножились и окрепли. Единство – цель, но 

оно же и средство к достижению цели. 

Не бойтесь протекционизма – это наш главный инструмент, В него открыты 

двери евреям всех национальностей, всех вероисповеданий, всех партий. 

Истинный интернационалист только тот, кто кровными узами связан с 

еврейством, все остальные – профанация и обман. Шире привлекайте 

людей близких по крови, только они обеспечат вам желательную 

биосферу. 

Формируйте свои кадры. Кадры – это святая 

святых. Кадры решают все. Каждая лаборатория, 

каждая кафедра, каждый, институт, газета, 

журнал, издательство должны стать кузницей 

наших кадров. 

Проникайте на руководящие посты, в рабочую 

и крестьянскую среду гоев, дайте им много 

денег, но еще больше водки, чтобы зачатые в 

пьяной угаре гои деградировали и 



 

668 
  

действительно представляли собою рабочий скот: деньги, водка, секс и 

никакой духовности!  

Не употребляйте сами никакого алкоголя, не курите, чтобы рождать 

здоровую, крепкую телом еврейскую поросль (???), способную принять 

эстафету поколений. Пусть каждое поколение всех в этом мире не евреев 

сталкивается с нашей глубоко эшелонированной обороной. Всеми 

средствами подавляйте сознание гоев, лучшего из них раздавите, полоните, 

худшего, подобного тупому барану, возвысьте. (ТЕПЕРЬ ТЫ ЗНАЕШЬ, 

ДЛЯ КОГО АЛКОГОЛЬ И ТАБАК) 

Каждый раз, когда уходит в небытие старшее поколение, вместо него на 

сцену должна подняться, еще более мощная когорта заблаговременно 

подготовленных, закаленных духом Израиля молодых евреев. Для этого 

необходимо как можно раньше выдвигать наших молодых людей на 

ключевые посты, доказывая всем и всюду их зрелость и гениальность. 

Пусть это пока не так, они дозреют на должностях. Кто у власти, тот умен, 

тот и прав. (почему кто у власти тот прав? Даже с психическим заболеванием 

власть права? Почему? Потому, что власть ты ставишь выше себя 

приходя на выборы, унижая этим в себе Бога Творца. А надо себя 

уважать и любить, живя по Канонам Творца и не власти подчиняться, а 

зову сердца) 

Мы должны передать нашим детям больше, чем приняли от отцов, а те, 

сохранив и приумножив принятое, передадут дальше, в свою очередь, 

следующему поколению и т.д. В преемственности поколений наша сила, 

наша стабильность, наше бессмертие, хотя по сравнению с большинством из 

гоев мы физически и слабее. Но это и естественно. Заниматься черным 

трудом, накачивая мускулы, богоизбранным сыновьям Израиля не 

пристало. Устами Моисея Иегова молвил: «У каждого сына Израилева 

колена будет 2800 рабов». Гои – наши рабы. 

Мир жесток, в нем нет места филантропии. Не наше дело заботиться в СССР 

о славянских кадрах. Если им лень думать о себе, почему мы должны думать 

о них? Наш великий мудрец на невольничьем рынке в Риме, когда–то назвал 

их склабами, то есть рабами в душе, почему же мы теперь должны думать о 

них иначе? От лени своей, будучи лишенными мыслительной энергии, они 

извечно плаксиво проповедуют всеобщее человеколюбие. Но что это такое, 

как не врожденная неспособность постигнуть здравый смысл бытия? Их Бог 

по духу создал рабами и потому все славяне, заражающие своей пропагандой 

других гоев, должны лечь у наших ног в первую очередь. Презрите их 

милосердие, возвысьтесь над ними, сыны Израиля, как Иегова возвысился 

над нами. Но Сущий Сатана, избрал нас, возвысившись над нами, не унизив 

нас, нас единственных. 



 

669 
  

Помните: все высокооплачиваемые, влиятельные, прибыльные 

должности на всем пространстве России от Карпат до Тихого океана – 

все это наш национальный доход, принадлежащий нам по праву нашей 

избранности. В то же время помните, что многие не евреи, беря с нас пример, 

могут дорасти до нашего уровня, могут занять места, которые должны 

принадлежать нам, светозарным сынам Израиля. 

Мы создаем коллективы, чтобы гои не мешали нам жить по–своему. Пусть 

гои тоже пытаются создавать коллективы по нашему примеру, но они по 

природе своей эгоистичны и перессорятся раньше, чем что–то у них 

получится, а мы с помощью Сущего в этом им поможем. Здесь мы себе не 

противоречим. Гои в России у евреев многое перенимают. Обезьянья 

мимикрия им присуща. И в общем она не опасна, но если, только в этой 

мимикрии не допускать слаженности. В противном случае она может стать 

угрожающей. В особенности угрожающи всяческие обсуждения тех или 

иных вопросов, могущие привести мимикрию гоев к однообразию, то есть к 

тому, что у нас называется общим мнением или единодушием. В таком 

случае гои могут представить собой значительную силу. Поэтому 

разъединение их всеми средствами – наша задача. Мы не должны 

допустить, чтобы сгруппировавшаяся огромная масса нас поглотила, ибо по 

отношению к еврею не еврей всегда враждебен из зависти. С другой стороны, 

мы не должны стремиться к примирению, ибо ненависть гоев умножает нашу 

бдительность, а, следовательно, и наши силы. 

Славяне, а русские в особенности, не способны мыслить глубоко, что–то 

анализировать и делать обобщения. Они подобны свиньям, которые живут, 

уткнувшись рылом в свое корыто и не подозревая, что над ними есть небо. 

Все явления они воспринимают слишком поверхностно, слишком конкретно. 

Для них каждый случай – только случай, как бы часто он ни повторялся. 

Наша идеология в принципе противоположна идеологии гоев. Они говорят: 

«Лучше меньше, да лучше». Мы говорим: «Лучше больше и лучше». Они 

говорят: «Лучше быть бедным, но здоровым, чем богатым, но больным». Мы 

говорим: «Лучше быть здоровым и богатым, чем бедным и больным». Они 

говорят: «Все или ничего». Мы говорим: «Лучше, что–ни будь, чем ничего». 

Они говорят: «Отдавать также приятно, как и получать». Мы говорим: 

«Одаривать кого–то, может быть, и приятно, но получать что–то, кроме 

приятности, еще и полезно». Они говорят: «Следуй закону, это твой долг и в 

этом общественная гармония». Мы говорим: «Закон – гора, умный ее 

обойдет». Они говорят: «Победить или умереть». Наш девиз: «Победа ради 

жизни и благополучия, а не жизнь ради пустой победы». К чему победа, если 

она не возвысит жизнь на пьедестал благополучия? Горечь всякого 

поражения нужно уметь переждать, ибо все достояние мира придет к тому, 

кто ждет и не позволяет затухать уму. 
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Все, что умеют и знают гои, умеем и знаем мы. В то же время то, что знаем и 

чувствуем мы, им недоступно. Все, что они имеют, – это их предел. Все, что 

имеем мы – только средство к достижению цели. Все, что они имеют сегодня, 

– это наше в их временном пользовании. Отобрать у них то, что завещано 

нам Сущим – наша задача.    

Мы ждали сорок веков, нас никто даже не признавал нацией, но час 

решающей битвы, пробил, мы – у порога НАШЕЙ Победы. 

Славяне СССР упрямы, но они не обладают достаточным упорством для 

достижения цели. Да и сколько-нибудь существенную цель поставить перед 

собой они не способны, у них нет для этого ни достаточного ума, ни 

достаточной мыслительной энергии. 

Они ленивы, поэтому всегда спешат, все пытаются решать разом. Они 

жертвуют малым ради большой решающей победы, но такая победа либо не 

приходит вовсе, либо, побеждая, они оказываются у разбитого корыта. Мы – 

за тактику малых побед. Малая победа – тоже победа! Малый успех – тоже 

успех! Из малого складывается большое. 

Славяне не умеют ни руководить, ни подчиняться – они генетически 

саботажники. Они завистливы, ненавидят своих же собратьев, когда те 

начинают возвышаться над серой толпой. Сделайте все возможное, чтобы 

они растоптали, разорвали этих своих выдвиженцев. Разорвут они их с 

удовольствием. Будьте всегда арбитрами, становитесь в позу миротворцев, 

защищайте «несчастных» против которых опалчивается толпа, но лишь на 

столько, чтобы выглядеть добрым и объективным. Немного: выдержки, и вы 

займете место того, которого растерзали. Слюноточивый и витающий в 

облаках славянин вас страстно полюбит, восторженно вас восхвалит, 

проникнется к вам чувством (некоторые зачатки чувства у них имеются) 

благодарности. 

Когда два славянина дерутся, пускают друг другу кровь, присутствующий 

при этом здравомыслящий еврей всегда выиграет. Сохраняя видимую 

объективность, натравливайте их друг на друга, подогревайте в них 

зависть один к другому, но будьте при этом благоразумны, доказывайте 

свою доброжелательность. И место третейского судьи вершителя 

справедливости вам обеспечено. 

Славяне несокрушимы до тех пор, пока у них присутствуют зачатки 

самосознания. Поэтому вытравить их у них наша задача. Советская власть 

в СССР возможности для этого дает безграничные. Используйте их, евреи 

СССР, и вы станете хозяевами всего пространства от Карпат до Тихого 

океана. 
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Славяне, в особенности русские, не умеют жить и ставить перед собой 

достойные рассудка цели. Задачи перед ними ставим мы, эфемерные, 

конечно, но они стараются их выполнить. Работайте в этой области. 

Они боготворят природу, живы ею телесно и духовно (полностью 

отрицать их способность к духовности было бы ошибкой). Они любят все 

великое. Дайте им проекты гигантских строек, сыграйте на их дикарском 

энтузиазме, и они сами разрушат свой жизненный фундамент. 

Обещая им «гигантские урожаи», дайте им на поля химию. Они получат 

много злаков и овощей, употребляя которые, будут травить свои 

эндокринные железы, кровь и мозг (что и происходит на полях). 

Добивайтесь для них высокой зарплаты, одновременно делая все возможное 

для широкого распространения спиртных напитков, имеющих такие же 

свойства, как сельскохозяйственные ядохимикаты. 

Только таким путем вы сможете сокрушить их окончательно. Будущей 

нашей провинции Великий Восток на пространстве от Карпат до Тихого 

океана инородный людской элемент не нужен, нужны покорные, всем 

довольные гои в полном смысле этого слова. 

Ни русские, ни украинцы, ни белорусы не умеют просить, считая это 

унижением, а сами и без того унижены и бедны. Мы говорим «Всякое 

унижение – благо, если, оно дает выгоду». Ради достижения цели можно 

унизиться, унижаться тоже можно с достоинством. Нет аморальных 

поступков, если они способствуют самоутверждению и процветанию 

нашего народа. Цель освящает средства. Нравственно все, что выгодно. 

Славяне глупы и грубы. Свою глупость они именуют честностью, 

порядочностью, «высокими» принципами. Неумение приспосабливаться и 

менять свое поведение в зависимости от ситуации, отсутствие гибкости ума 

они называют «быть самим собой», «принципиальностью». Гои глупы 

настолько, что не умеют даже лгать. Свою примитивность 

и глупость они опять же называют честностью и порядочностью, хотя по 

природе своей они лживы и беспечны. В древние времена свойственная им 

примитивность именовалась варварством; а средние века – рыцарством, а 

позднее – джентльменством. Из-за пустого они ударялись в амбицию и 

убивали друг друга на дуэлях. Из-за пустых принципов они кончали жизнь 

самоубийством. Не следует им мешать в этом. 

Они ограничены в своих возможностях и поэтому ставят пределы всему. Мы 

говорим: «Возможности человека (не путайте гоя с евреем, то есть 
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человеком) беспредельны!», так как он ведет себя соответственно, 

обстоятельствам. 

Постоянно помните о пределах, которые ставят себе гои, вернее, 

ограждаются ими, в этих пределах их мышление закостенело. Это можно 

назвать их несчастьем, но как раз здесь наше огромное преимущество. 

Везде и при любых обстоятельствах говорите и поступайте уверенно, 

напористо, агрессивно, обескураживающе и ошеломляюще. Больше шума и 

словесной мишуры, больше непонятного и наукообразного. Создавайте 

теории, гипотезы, направления, школы, методы, реальные и нереальные. Чем 

экстравагантнее, тем лучше! Пусть не смущает вас, что ваши «теории» и 

«гипотезы» беспочвенны и никому не нужны, пусть не смущает вас, что о 

них завтра забудут. Придет новый день, придут новые идеи. В этом 

выражается могущество нашего духа, в этом наше превосходство. Пусть гои 

оплачивают наши векселя (банковские кредиты). Пусть ломают головы в 

поисках рациональных зерен в наших идеях, пусть ищут и находят в них то, 

чего там нет. Завтра мы дадим новую пищу их примитивным мозгам. 

Неважно, что вы говорите, – важно, как говорите. Ваша самоуверенность 

будет воспринята как убежденность, амбиция – как возвышенность ума, 

манера поучать и направлять – как превосходство (сплошная ложь). 

Крутите им мозги, взвинчивайте нервы. Подавляйте волю тех, кто вам 

возражает. Компрометируйте выскочек и крикунов, натравливайте 

самолюбие толпы на скептиков. Спрашивайте фамилию, место работы и 

должность сомневающегося в вашей правоте или пытающегося вам 

возражать. Требуйте ответов, а получив их, твердите: «Это не так, это не 

совсем так!», не анализируя их, по существу. Ваш оппонент – гой 

непременно ретируется. Особенно это важно в вопросах истории, 

побуждающих у гоев инстинкт самоутверждения, что, в свою очередь, ведет 

к самосознанию, а последнее – к гордости. Поэтому их историю должны 

создавать мы, взять в свои руки их литературоведение и любую из 

общественных наук, они все должны получать в нашем преломлении, в 

приемлемом и выгодном для нас свете. 

Если гой попытается проявить себя, привлечь к себе внимание, создавайте в 

этот момент шумовые эффекты: шаркайте ногами, скрипите стульями, 

вставайте и ходите, смейтесь, разговаривайте, мурлычьте, что-нибудь себе 

под нос, кашляйте, сморкайтесь, перебивайте речь гоя встречными 

вопросами, шутками и т.д. 

Создавайте советским гоям славянского происхождения массу мелких, 

раздражающих неудобств, которые ими осознаются не сразу. Кладите свои 

предметы на их вещи, наступайте им как бы нечаянно на ноги, наваливайтесь 
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на них, дышите им в лицо, разговаривайте вызывающе громко. Пусть они 

постоянно ощущают ваш локоть своим боком… Долго выдержать гои это не 

могут. Избегая скандала, они уходят, освобождая место... Особым шиком они 

считают хлопнуть дверью, и уйти. Предоставьте им эту возможность! 

Вежливая наглость — вот наш девиз! 

Все славянские гои – существа стадные. Не упускайте этого из виду. Стадо с 

вашей помощью должно подавлять всякую особь, которая хоть как-то 

попытается о себе заявить. Но при этом никогда не забывайте их 

собственную теорию о роли личности в истории. Если особь действительно 

что–то собой представляет, она должна быть подавлена стадом. Особь же 

примитивную, с одной лишь амбицией, непременно возвышайте. Пусть 

она какое–то время побудет на пьедестале. Имейте терпение, выждите и 

затем эту особь перед стадом разоблачите. В глазах стада вы станете не 

только праведником, но даже героем. 

Наше мощнейшее оружие, главный стимул нашей сплоченности – 

антисемитизм. Стадной морали гоев он противен. Поэтому всякого своего 

гойского противника, который в чем–то пытается вас обвинить, клеймите 

ярлыком антисемита, и вы увидите, с каким удовольствием остальные гои 

подхватят эту версию. Если же в этот момент найдется какой–ни будь 

образованный гой и он заявит, что семиты – арабы, найдите аргументы для 

доказательства того, что настоящие семиты – мы. Полностью семитское 

происхождение арабов не отрицайте, но преподнесите их как смесь, 

подобную смеси днепровских русов с северо–восточной чудью и угро-

финами. Истинные же семиты – мы. Поэтому термин «антисемитизм» 

направлен не против арабов, а против нас. В таком духе должна быть ваша 

аргументация… 

Вообще–то в таком понимании вопроса все славяне СССР – антисемиты, но 

как только вы приклеите ярлык одному, он становится в своей же среде 

беззащитным. Все остальные кидают его нам в жертву и уничтожают его 

своими руками. Мы же продолжим клеймение дальше, смотря по 

обстоятельствам. 

Играйте на сердолюбии гоев-славян, изображайте из себя бедных и 

несчастных, вызывайте к себе жалость и симпатию, распускайте молву о 

народе – вечном страдальце, о гонениях в прошлом и дискриминации в 

настоящем. 

Тактика «бедного еврея» проверена тысячелетиями. 

Для удобства всех славян СССР будем дальше именовать русскими. 
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Пусть они имеют меньше нас, все равно они помогут нам иметь больше. 

Русские любят быть благодетелями и покровителями, каждый нищий 

стремится быть благодетелем, ибо это возвышает. Великодушие у них тем 

больше, чем меньше возможностей для его реализации. Возьмите от них то, 

что они могут дать: с паршивой овцы хоть шерсти клок, как говорят они. 

Преломляйте все явления через призму наших интересов, каждое явление 

обязательно должно рассматриваться с точки зрения вреда или пользы, 

которое оно несет евреям! 

Информируйте друг друга обо всем, что может принести нам вред или 

пользу. Информация – святая святых. Деньги, кадры, информация – вот три 

кита на которых зиждется наше благополучие. Священная обязанность, долг 

каждого еврея поставить в известность другого еврея о том, что 

намереваются делать гои. Сегодня ты помог мне, завтра я помогу тебе — в 

этом наша сила! 

Иегова Сатана, Бог наш, завещал нам власть над всем миром. Сегодня мы это 

имеем. Теперь наша задача – удержать этот мир в своих руках. Один из двух 

главнейших мировых колоссов –Соединенные Штаты Америки – в этом 

отношении опасений не вызывает. Его национальный конгломерат в 

желательном для нас направлении обработан достаточно. Но другой колосс – 

СССР – нашим усилиям пока подчинен не окончательно. Со стороны русских 

не составляющих такого разноязычного конгломерата, как в США, возможен 

стадный взрыв, вызванный национальными мотивами. В момент такого 

взрыва они забудут кто русский, кто украинец, кто белорус, и, вспомнив свое 

кровное родство, единой стадной лавиной двинутся на нас. Противодействие 

экономическое здесь бесполезно. По природе свое они жадны, но настоящей 

цены золота и всего стоящего за ним они никогда не понимали. В 

критические моменты своей истории они всегда предпочитали золоту 

стадное родство. Стадная мораль для них превыше всего. Поэтому держите в 

своих руках средства пропаганды и информации, печать, книгоиздательство, 

радио, кино. Нужно и далее проникать в аппарат партийного и 

государственного управления. Вокруг любого вопроса формируйте 

общественное мнение с учетом наших интересов. Всячески поддерживайте 

гоев азиатско-мусульманского происхождения, для которых роскошь и нега – 

идеал. Пусть их великая плодовитость превысит и поглотит с течением 

времени славянский элемент совершенно. Поддерживайте из тех же 

соображений армян, и грузин. Но делайте все возможное для нейтрализации 

враждебного нам таджикского элемента в среде азиатов-мусульман. Арийцам 

таджикам присуще не меньшее по своей силе чувство стадности, чем 

славянам. 

Ни один общественный процесс нельзя пускать на самотек. Если видно, что 

пользы нам он не принесет, либо спускайте его по наклонной плоскости на 
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тормозах, либо направляйте его против гоев. Любое начинание должны 

возглавлять МЫ, чтобы вести его в нужном нам направлении. 

Будьте во всем лидерами, стремитесь всегда быть первыми! Вырабатывайте в 

себе руководящий характер ежечасно, ежеминутно, даже в мелочах 

повседневной жизни. Ни при каких обстоятельствах не уступайте гоям ни в 

чем, даже в мелочах: будь то место в общественном транспорте или очередь 

в магазине. 

Стремитесь внешне походить на гоев, усваивайте их поведение, меняйте свои 

имена на гойские! Это облегчит вашу работу во имя наших интересов. 

Не следует всем сынам Израиля стремиться в будущее Государство Израиль, 

иначе гойские провинции останутся без нашего контроля. 
Необходимо в этом вопросе соблюдать разумные пропорции с учетом того, 

что Государство Израиль должно стать руководящим и духовным центром. 

В любом, стаде-коллективе берите власть в свои руки и управляйте им в 

наших интересах. Административную и творческую часть 

производственного процесса должны выполнять мы. Пусть гои занимаются 

черновой, материально–технической частью нашего творчества. Пусть они 

следят за чистотой рабочих помещений и охраняют плоды наших мыслей. 

Пусть даже занимая какое-то ответственное место, они будут в 

действительности не выше вахтера и уборщика. К творчеству в виде 

исключения можно допустить гоев не славянского происхождения, лучше 

всего ненавидящих друг друга армян и грузинов, которые друг друга сожрут, 

либо других азиатов, кроме таджиков. Русских в широком понимании 

этого слова допускать никак нельзя! Это всегда будет нам укором. И не 

бойтесь прослыть националистами, ведь нас как нацию в СССР не признают. 

Какой же здесь может быть национализм? В национализме, этом смертном 

грехе всех славян, за исключением поляков, неустанно обвиняйте 

украинцев, представляющих собою в СССР значительную силу, а 

собственно русских клеймите великодержавным шовинизмом. 

Иллюзию милого сердцу славян интернационализма обеспечит вам наличие 

лиц смешанной национальности, с примесью еврейской крови или на худой 

конец, крови нацменьшинств. Если у вас есть вакансия – берите только еврея. 

Если не можете сделать этого, ликвидируйте должность. Если не можете 

сделать и того, и другого, берите азиата. Если нет такого, берите поляка, 

белоруса или в крайнем случае украинца, предварительно настроив его 

против русских. Однако все усилия нужно направить на поиски поляка – 

исконного врага трех остальных наций. Белорус или украинец поссорятся с 

русским, потом выпьют «мировую» и вспомнят, что они братья, поляк – 

никогда. 
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Не разрушайте открыто, как делалось в 30-х годах, памятников гойской 

старины. Сейчас, после войны, когда массы гоев из СССР насмотрелись 

величественных памятников в Европе, это может вызвать недовольство, 

чреватое взрывом национальных чувств, тех самых стадных чувств, 

которыми всегда отличались славяне и которые делали их грозной 

силой (мы жили общественным строем, а не стадным. В стаде правит 

один, в обществе ВСЕ). Но ничего и не восстанавливайте. Пройдут годы, и 

памятники архитектуры, один за другим сами постепенно разрушатся. А 

хулиганы и «любители старины» остатки растащат по кирпичику. Делайте 

вид, что не замечаете этого, будучи занятыми решением больших народно-

хозяйственных проблем (что и делается). Вслед за Днепрогэсом придумайте 

им каскады электростанций на Волге и других великих реках. 

Электростанции погубят реки, а погибшие реки сделают бесполезными 

сооружения электростанций (что и делается). 

В настоящий, момент русские в СССР – гегемоны. Поэтому держите под 

контролем каждый шаг влиятельных и перспективных русских. Не 

позволяйте им объединяться и уединяться. Не допускайте между ними 

никаких коротких прямых связей, их контакты должны быть с нами и 

через нас. Не они сами, а мы посредством своей интерпретации должны 

выражать их мысли перед публикой. Не позволяйте им обсуждать никакие 

вопросы без нас. Там, где двое русских, должен быть хотя бы один еврей. 

Будьте вездесущи! 

Если не удается блокировать и «засушить» молодых и перспективных 

русских, делайте их управляемыми. Привлекайте их в свои компании, 

создавайте вокруг них плотное кольцо еврейского окружения, лишайте их 

контактов и знакомств помимо вас. Вынуждайте их жениться на еврейских 

женщинах и только после этого открывайте им «зеленую улицу». Не бойтесь, 

их дети все равно будут нашими. Никакая еврейка не отрешится от своей 

богоизбранности и соответственно воспитает своих детей. Потому и сказано: 

«Чей бы бычок не скочил, теленок наш». Во имя этого отдайте 

необходимому нам гою не только свою дочь, но если случится, не 

поскупитесь и своей женой, хотя бы в качестве любовницы. Влияя таким 

образом на гоя, вы вносите вклад в наше святое дело. Он полностью будет 

под нашим влиянием, а кроме того, его зарплата и все другие доходы, войдут 

в наш доход. Через жен – евреек или любовниц-евреек они отдадут нам свои 

ценности сами, а золото укрепит нашу власть над ними. 

Ради детей своих, рожденных от еврейки, они потеряют свои 

национальные чувства и уж во всяком случае, не смогут быть 

юдофобами (вот к чему ведут нарушение Законов РИТА). 
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Итак, каждому перспективному гою – еврейскую жену или подружку. Если 

через нее он поднимет по иерархической лестнице хотя бы одного еврея, мы 

все будем устроены. 

Давайте им взятки, дарите дорогие подарки, поите их дорогими винами, 

коньяком и водкой. За побрякушки и хмельное зелье они отдадут ВСЕ и 

свою «милую Расею» тоже (пропиваем ребята РОДИНУ, продаём!!!). 

И последний совет. Будьте бдительны! Испанская инквизиция и немецкий 

фашизм не должны повториться. Гасите в зародыше любые попытки 

противопоставить нас обществу, уничтожайте антиеврейские тенденции в 

самом начале, в каком бы виде они не проявлялись. Фашизм – явление не 

случайное. Он возникает там, где мы недооцениваем стремление местных 

гоев стать хозяевами своего положения. Фашизм подспудно зреет во всех 

гоях (к евреям). К счастью, в разных странах приходят к нему в разное время 

и под различными названиями. Но суть везде одна и та же. Скупайте, 

похищайте и уничтожайте, не допускайте к переизданию 

всякую литературу, раскрывающую нашу стратегию и 

тактику, представляющую хотя бы одним упоминанием 

еврея в дурном свете. 

Не позволяйте вырасти из маленьких юдофобов больших инквизиторов! 

Пусть они зачахнут в зародыше с их упрямой идеей национального 

достоинства! Любыми путями найдите повод наклеить на них ярлык 

криминального в СССР антисемитизма, опалчивайтесь против них 

многомассово. Пока они одиноки, им не устоять против нашей сплоченной 

силы. Пусть они тысячу раз правы в своих мелочах – все равно они 

виноваты, ибо мешают нам. 

Распространяйте против этих типов компрометирующие слухи, создавайте 

им сомнительную репутацию. В конце концов, их начнут опасаться те же, кто 

имел о них прекрасное мнение и поддерживал их. Лишайте их связей и 

контактов, не давайте им возможности эффективно работать, ставьте под 

сомнение целесообразность выполняемой ими работы и занимаемых 

должностей, изолируйте их, натравливайте против них толпу, лишайте их 

влиятельных позиций в обществе. Провоцируйте их на конфликт. Унижайте 

их, игнорируйте их, обижайте несправедливостью поощрений, а когда они 

протестуют – обвиняйте их во всех смертных грехах, тащите их в партком, 

милицию, а если можно – в суд. 

Если, вы старше, обвиняйте в нарушении почтения к старшим, если по 

возрасту ровня — обвиняйте в нарушении принципов братства и, 
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обязательно, интернационализма. Главное – обвинить, пусть они 

оправдываются. Тот, кто оправдывается, – уже наполовину виноват. 

Провоцируйте их на выступления против государственной власти, а затем 

разоблачайте их и уничтожайте с помощью государственной 

власти. Право на привилегии и спокойную жизнь получает лишь тот, кто 

покорно следует за нами, и вместе с нами. Тот, кто хочет идти своим 

независимым путем, — потенциально опасен и должен быть лишен 

всяческой поддержки и даже средств к существованию (что и делается). 

Либо наш порядок, либо полная дезорганизация. Там, где намерены обойтись 

без нас, должен быть xaoc! Делайте так, чтобы беспорядок продолжался до 

тех пор, пока измученные гои, отчаявшись, не попросят вас взять власть в 

свои руки и обеспечить им спокойную жизнью. 

Гои должны работать под нашим руководством и приносить нам пользу. Кто 

пользу не приносит, должен быть изгнан, либо осужден. Вне наших 

интересов нет общественной пользы! Кто не с нами, тот против нас! Око за 

око! Зуб за зуб! Так учил Моисей (Моше, Мойша), так жили наши 

предка. Так будем жить мы. Месть – священное чувство (порок). Она 

воспитывает характер, утверждает человека. Лозунги христианского 

милосердия, смирения, самоотречения оставьте гоям – достойны этого 

только они. Поэтому среди них проповедуйте и насаждайте христианские и 

коммунистические «добродетели», сами же в душе оставайтесь 

непримиримыми и твердыми. Гои не должны знать вашей пощады. Если вы 

сегодня простите им малую обиду, завтра они нанесут вам большую. 

Пусть гои уговаривают друг друга в осторожности, умеренности и гибкости, 

по отношению к нам. Пусть они осторожно сдерживают наш натиск. Мы же 

должны действовать решительно и быстро, ставя их всегда перед 

свершившимся фактом. Пусть они после этого ведут долгие, бесплодные 

дискуссии – против наших методов у них нет оружия. Пусть они волевым 

решением сделают одно дело, пока додумаются, договорятся и сделают это, 

мы совершим десять более важных дел. Пусть их сопротивление будет для 

нас необходимым стимулом, но не тормозом. Их противодействие нам нужно 

для поддержания нашего боевого духа, постоянной бдительности и 

постоянного натиска. 

Создавая Государство Израиль, мы воплощаем в явь идею великого Теодора 

Герцля, становимся наконец нацией, как её понимают во всём мире. Но нам 

этого мало. Земля Обетованная – лишь только очаг нашего духа и место 

хранения наших святынь. Как говорил наш великий Теодор, поднимая знамя 

всемирного сионистского движения, мы не должны превратить себя на этой 

земле в мужиков и чёрную рабочую силу. Суший избрал нас для другой цели 
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– господства над гоями. США и СССР – два наших великих данника. Первый 

– у наших ног. Второй – практически тоже. Но в экономическом отношении в 

такой мере, как первый, он ещё не освоен. Превратить его в ешё более 

живительный для нас источник, чем США, – наша стратегическая задача. 

Разрешив её, мы покорим весь мир. 

Евреи СССР, заучите этот Катехизис как ЗАКОН Моисея (вот они 

законы Моисея в десяти заповедях). Помните его и исполняйте! Но для 

того, чтобы ни единого его слова не мог прочитать ни один гой, будьте 

готовы пожертвовать даже жизнью! 

Используйте в своём поведении веками испытанный приём иезуитов: яд – в 

душе, мёд – на языке, внутри – вздыбленный тигр, на лице – кротость. 

Вы – племя Израиля! Вы – единственный народ на нашей Земле, 

воплощающий в себе всё человечество! Не забывайте великой к вам милости 

Сущего, высказанной устами Моисея и запёчатлённой в священной Торе! 

Пусть никогда не падает ваш ДУХ!» 

   Впечатляет? Меня тоже, как с нами поступают. Вариант один, надо нам 

славянам ОБЪЕДИНЯТЬСЯ. Поверь на слово, да ты поди и так понял, 

другого выхода нет, кроме как, возвращаться к корням своим Божественным, 

Богам Родным, Ведическим Заповедям, жить, по Совести. Нам славянам 

надо объединиться, жить одним общественным укладом, 

по одним Заветам Предков и Богов наших. Предлагаю 

ознакомиться с историческими данными, за что изгоняли евреев. 

Их выгоняли за убийства детей и воровство…  
краткая хронология изгнания евреев из 

разных государств мира 

ТИБЕРИЙ /42 г. до н. э. – 37 г. н. э./ 

римский император, изгнал жидов из Рима 

в 19 году; 

При кесаре КОНСТАНТИНЕ I /около 285-

337 гг./, римском императоре в 324-337 

годах, жиды были изгнаны из римских 

провинций за то, что распяли 

христианского ребенка на кресте в страстную пятницу; 
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В Византии император ЮСТИНИАН I ВЕЛИКИЙ /483-565/ ограничил 

имевшиеся привилегии жидов, удалил их от всевозможных почестей, 

должностей и приравнял их к еретикам; 

В начале VII века МАГОМЕТ /около 570-632/ изгнал жидов из Аравии; 

Первое изгнание жидов из Руси было во времена правления 

ВЛАДИМИРА I, СВЯТОГО /980-1015/, Великого князя Киевского; 

ЭДУАРД ИСПОВЕДНИК /около 1003-1066/, своим эдиктом объявил 

имущество жидов достоянием короны; 

Первое изгнание жидов из Франции было в 1080 году после ритуального 

убийства сына парижского торговца; 

Русские князья вышвырнули жидов в 1113 году /при ВЛАДИМИРЕ 

МОНОМАХЕ/ 1053-1125/, который объявил, что убивать и грабить 

жидов - неотъемлемое право каждого русского человека: «Ныне, 

выслать жидов из земли русской со всем их имуществом и впредь не 

принимать их, а если они тайно войдут, то вольно их убивать и 

грабить». (В.H. TATИЩEВ /1686-1750/, «История Российская с самых 

древнейших времен», Императорский Московский университет, 11, стр. 

218, 1773 г.); 

Киевляне, будучи раздражены евреями за подрыв и плутни в торговле, 

обдирательство и тайные сношения с греками, бросились на них с 

остервенением, неся повсюду убийство и грабеж. (ОСИП ЯРОШЕВИЧ 

/1793-1860/, литовский историк, профессор Виленского университета. /О 

еврейском погроме в Киеве в 1113 году/);   

В 1171 году в Италии экономический упадок государства был 

остановлен после того, как из страны изгнали всех жидов; 

Во времена царствования ФИЛИППА II АВГУСТА /1165-1223/, жидов 

изгнали из Франции за умерщвление ребенка, брошенного ими после в воду, 

и за подобные злодейства по отношению к христианам; 

 

В то же время за ритуальные убийства христианских малолетних детей, 

жиды были нещадно изгнаны из г. Аугсбурга /Германия/; (в наше время 

детей много пропадает. Но об этом статистика и власти умалчивают) 

В 1189 году, в Англии, в день коронования РИЧАРДА I /1157-1199/, 

ЛЬВИНОЕ СЕРДЦЕ, герцога Аквитанского, проявились первые взрывы 

ненависти к жидам; 
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В царствование ФИЛИППА 

IV КРАСИВОГО /1268-

1314/, ненависть против 

жидов во Франции постигла 

апогея. Осенью 1307 года 

был объявлен королевский 

указ о немедленном и 

нещадном изгнании жидов 

из Парижа, а затем из всей 

Франции. Более ста тысяч 

жидов были немедленно 

изгнаны; 

В 1287 году в Берне 

/Швейцария/ жидов, виновных в умерщвлении младенца, колесовали, а 

остальных выслали из города; 

В 1290 году английский король ЭДУАРД I ДЛИННОНОГИЙ /1239-1307/, 

изгнал жидов из своего царства специальным эдиктом. Это произошло после 

многочисленных разоблачений убийств христианских детей жидами с 

ритуальной целью, которые были зарегистрированы: 

 в 1144 году в Норвиче, 

 в 1160 году в Глостере, 

 в 1181 году в Бэри Сент-Эдмунде, 

 в 1192 и в 1232 в Винчестере,  

 в 1235 снова в Норвиче, 

 в 1244 году в Лондоне, 

 в 1255 году в Линкольне, 

 в 1257 и в 1276 годах снова в Лондоне, 

 в 1279 году в Нортхемптоне и 

 в 1290 году в Оксфорде; 

Величайший поэт средневековой Англии ДЖЕФФРИ ЧОСЕР /1343-1400/ 

писал в своих «Кантерберийских рассказах» о «еврейских ритуальных 

убийствах христианских детей», как об общеизвестном в ту эпоху, 

неоднократно установленном факте, в частности об убийстве жидами 

восьмилетнего мальчика Гуго в г. Линкольне в 1255 году, причисленного 

церковью к лику святых; 
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В добросовестности произведенных расследований нет оснований 

сомневаться: в 1144 году следствием руководил епископ Норвичский, а в 

1255 году - сам король ГЕНРИХ III /1207-1272/. Было изгнано более 

шестнадцати тысяч жидов, проживавших в Англии; 

За убийства христианских детей жидов изгоняли из Франции в 1295, 1306, 

1396 годах; 

В 1391 году КАРЛ VI БЕЗУМНЫЙ /1368-1422/ французский король изгоняет 

жидов из Франции. В 1407 году в Кракове /Польша/ при короле 

ВЛАДИСЛАВЕ II ЯГАЙЛО /около 1348-1434/, Великом князе литовском и 

польском короле, жиды ритуально убили ребенка. Возмущенный народ 

перебил много жидов, выжег их дома, а оставшихся в живых выгнал из 

города; 

В 1492 году испанские государи ИЗАБЕЛЛА I КАСТИЛЬСКАЯ и 

ФЕРДИНАНД V КАТОЛИК издали указ об изгнании 400 тысяч жидов из 

Испании. Основными причинами были сотрудничество их с маврами против 

христиан и еврейское ростовщичество, достигшее в стране 600 %! 

Указ был декретирован после неопровержимо установленного ритуального 

убийства мальчика Христофора из Толедо, позже причисленного к лику 

святых, как и убитого до него в Сарагосе в 1250 году св. Доминика; 

В 1493 году ФЕРДИНАНД V КАТОЛИК /1452-1515/, король Арагона, 

изгоняет всех жидов с острова Сицилия; 

В 1493 году французский король КАРЛ VIII СЛАВНЫЙ /1470-1498/, своим 

эдиктом изгнал жидовское племя из всех своих владений в Провансе 

/Франция/; 

В 1495 году жидов изгнала Флоренция; 

В 1497 году все жиды были изгнаны из Португалии королем МАНУЭЛОМ I 

/1469-1521/, известном как ЭММАНУИЛ ВЕЛИКИЙ или СЧАСТЛИВЫЙ; 

В ХV веке жиды были неоднократно изгоняемы по всей Европе: из Франции, 

Германии, Испании, Флоренции, Португалии… Их гнали из разных областей 

и районов, провинций и округов, земель и кантонов, воеводств и уездов, 

департаментов и комитатов…; 

Рано или поздно везде, где народы приютили это неблагодарное племя на 

своей земле, любая нация начинала осознавать, КОГО она пригрела на своей 

груди; 

Из Франции их изгоняли и КАРЛ VI, КАРЛ VII, ЛЮДОВИК ХII /1462-1615/, 

Отец народа; 
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1510 год. Жиды изгоняются из Англии за совершение ритуальных убийств 

христианских младенцев; 

1541 год. Император Священной Римской Империи ФЕРДИНАНД I /1503-

1564/ изгнал жидов из Австрии «как народ опасный и злокозненный», в 

частности, за шпионаж в пользу турок; 

1570 год. Жиды изгнаны из маркграфства Бранденбургского /Германия/ за 

поругательство над Святыми Тайнами; 

1580 год. ИОАНН ГРОЗНЫЙ /1530-1584/ изгоняет жидов из Новгорода; 

1591 год. Новое изгнание жидов из Франции; 

1616 год. Жидов изгоняет Базель /Швейцария/; 

1629 год. ФИЛИПП IV /1605-1665/, испано-португальский король вторично 

изгоняет жидов из своих владений, следуя по пути, проложенному 

ЭММАНУИЛОМ ВЕЛИКИМ; 

1634 год. Жидов изгоняет ЦЮРИХ /Швейцария/; 

«Кроткий царь» АЛЕКСЕЙ МИХАЙЛОВИЧ /1629-1676/, во время своего 

царствования в 1645-1676 годах, неоднократно изгонял жидов из Москвы, а 

при высылках из Могилева приказал конфисковывать все «жидовские 

дворы»; 

В 1655 голу жиды были изгнаны из Шафгаузена /Швейцария/; 

В 1701 году капля переполнила чашу. 12 мая 1665 года жиды в Вене 

мученически умертвили женщину, которую потом нашли в озере, 

изрезанную на части. Так как подобные злодеяния не прекращались и 

впоследствии, то жидов выгнали из Вены. Изгнание было декретировано 

специальным указом императора ФИЛИППА V /1683-1746/, 1-го испанского 

короля из династии Бурбонов; 

«О ВЫСЫЛКЕ ЖИДОВ ИЗ РОССИИ: 

Сего апреля, 20 дня, Ея Императорское Величество указала - жидов как 

мужского, так и женского полу, которые обретаются на Украине и в 

других российских городах, тех всех выслать вон из России за рубеж 

немедленно, и впредь их ни под каким образом в Россию не впускать, и 

того предостерегать во всех местах накрепко. А при отпуске их смотреть 

накрепко-жь, чтоб они из России за рубеж, червонных золотых и 

никаких российских серебряных монет и ефимков отнюдь не 

вывезли…» 



 

684 
  

Ссылка на сайт http://dazzle.ru/spec/iir5508.shtmlhttp://dazzle.ru/spec/oni.shtml                                                                                         

Сталин лично готовил тотальную депортацию евреев, уцелевших после 

нацистских лагерей смерти, незадолго до собственной смерти, не дали 

осуществить, отравили. А так бы, сейчас в России, у кормила, не было 

евреев: http://www.worldjewishtv.com/content/detail/927/ (вечно бдящие 

успели заблокировать этот сайт на YouTube)  

  После прочитанного, надеюсь тебе понятно, кого из себя представляет 

данная нация, как с ними поступали по жизни. Во время ВОВ, Гитлер 

отдавал приказ расстреливать обрусевших евреев, для не обрусевших были 

другие условия, где жили и кормили от пуза, вдобавок ещё и рожали, роды 

принимал медперсонал. 

Сам по себе, народ говорит своими делами, конечно и среди них есть 

порядочные, но весьма, весьма мало. У этого народа одна цель, любыми 

средствами занять все ключевые места, чтобы править народом, сделать 

народ рабски послушным, в ход идёт всё, что связано с Эгрегором пороков. 

Теперь открыто говорят, в частности многими любимый Жириновский В.В.: 

“Только в России, можно создать условия для проживания евреев”. Или 

Путин В.В., который возмутился тому, когда сказали, что Россия для 

русских, он сказал, цитирую: “Тот, кто говорит “Россия – для русских”, либо 

придурки, либо провокаторы”, Россия не для русских. смотрите на ютубе, 

пока не убрали. 

https://www.youtube.com/watch?v=3KcFQdLHL_whttps://www.youtube.com/watch?v=E0uG

sg-8n-g (Путин” Россия не для русских”).   Его возмущение к русским 

наглядно подтверждается делами, сейчас в Россию прут, разные народности, 

особенно китайцы, которым сдали по самой низкой цене, даже своим так не 

дают, земли в аренду на 49 лет, леса, где сейчас они хозяйничают. Почему 

без согласования с местными жителями, народом России, который составляет 

коренных жителей, этническую группу этого государства. Потому, что с 

нами не считаются, мы здесь уже никто, для нас готовят резервацию (читай 

выше), будем как в зоопарке жить, а на нас будут приходить смотреть другие 

народности, возможно за определённую плату, опять же евреям будет хоть 

какой – то доход.  

  Помимо этого, продаются земли разным иностранным гражданам. 

Сколько российской земли находится в собственности иностранных 

инвесторов, сегодня точно ответить не может никто. В официальных 

источниках, данных нет просто потому, что прямое участие в скупке земель 

иностранцами не допускается. Точно известно только то, что иностранцы ее 

покупают. 

Как правило схема действий, следующая: Хотите купить землю, но не 

являетесь гражданином России? Надо основать филиал в России (можно 

даже со 100% иностранным капиталом), от имени которого учредить еще 

http://dazzle.ru/spec/iir5508.shtml
http://dazzle.ru/spec/iir5508.shtml
https://www.youtube.com/watch?v=3KcFQdLHL_w
https://www.youtube.com/watch?v=3KcFQdLHL_w
https://www.youtube.com/watch?v=E0uGsg-8n-g
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одно юридическое лицо. Последняя структура сможет беспрепятственно 

покупать землю в собственность. 

Это юридическое лицо, приобретая на праве собственности земельный 

участок сельскохозяйственного назначения, уже не столкнется с правовыми 

барьерами, установленными ст. 3 Федерального закона «Об обороте земель 

сельскохозяйственного назначения». Орган, осуществляющий 

государственную регистрацию прав на недвижимое имущество и сделок с 

ним, руководствуясь положениями Федерального закона от 21.07.1997 № 

122-ФЗ «О государственной регистрации прав на недвижимое имущество и 

сделок с ним», не найдет оснований для отказа в государственной 

регистрации». 

Сегодня Минсельхоз РФ предлагает ограничить право иностранных граждан 

владеть землями сельскохозяйственного назначения, ограничив сроки аренды 

земли и площадь арендуемого участка, говорится в проекте федерального 

закона. Изменения предлагается внести в федеральный закон об обороте 

земель сельскохозяйственного назначения. Минсельхоз указывает, что, по 

данным Росреестра, по состоянию на июль 2015 года площадь земельных 

участков из состава земель сельскохозяйственного назначения, находящихся 

в собственности или предоставленных в аренду иностранным лицам, 

составляет около 12 миллионов гектаров.   

Законопроектом предлагается уточнить положения законодательства РФ в 

части запрета владения на праве собственности земельными участками из 

земель сельскохозяйственного назначения юридическими лицами, 

конечными бенефициарными владельцами которых являются иностранные 

граждане или лица без гражданства», — сообщает Минсельхоз. 

Согласно закону, сейчас иностранные граждане, лица без гражданства, 

иностранные компании и предприятия с долей иностранного владения более 

50% могут обладать земельными участками из земель сельскохозяйственного 

назначения только на праве аренды. В Ведах прямо сказано.” Не продавайте 

вы землю свою за злато и серебро, ибо проклятия вы на себя призовёте и 

не будет вам прощения во все дни без остатка…” Сейчас Земля, как товар. 

   Путина В.В., сейчас расхваливают в СМИ, многие на это поддаются, 

хороший политик и всё на этом, или ещё что – то забыли? А конкретно 

посмотреть!  

   Кто занимает ключевые позиции в СМИ, за что кукушка хвалит петуха, вот 

именно, ворон ворону глаз не выклюет. Потому и хвалят, стараются, а нам 

лапшу вешают на уши. Как долго это будет продолжаться, пока не наедимся? 

Или пока не вымрем?  

  А что он, как президент сделал для России, для народа. Для думы, да, 

данные, сайт: http://zarplatyinfo.ru/na-gossluzhbe/zarabotnaya-plata-deputatov-

http://zarplatyinfo.ru/na-gossluzhbe/zarabotnaya-plata-deputatov-gosdumy-rf-v-2015-2016-godu.html
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gosdumy-rf-v-2015-2016-godu.html Зарплата, не у одного работяги такой нет и 

всё повышают… 

Что имеют эти граждане в 2017 году 

Согласно статистическим данным, в этом году государство на содержание 

нижней палаты (сюда входят заработные платы не только депутатов, но и их 

помощников, аппарата, прочие мелкие расходы) выделило 8 млрд. 80 

млн. рублей. Получается, что в среднем депутат получает около 18 

млн. рублей в год. 

Министерство финансов России разработало документ «Основные 

направления бюджетной политики на 2015 год и на плановый период 2016 и 

2017 года», из которого следует, что содержание Госдумы будет увеличено 

на 1,2 млрд. рублей. Значит, зарплаты возрастут приблизительно на три 

миллиона, то есть до 21 млн. рублей в год. Такое повышение зарплат 

считается платой за лояльное отношение к своим обязанностям. Так как 

депутаты берут участие в принятии всевозможных (лже)законов, то на них 

лежит огромная ответственность (за обман населения России). 

Льготы, которыми пользуются депутаты 

Кроме хорошей заработной платы, депутатам государство предоставляет ряд 

льгот: 

 квартира – служебное жилье в Москве (получают в течение трех 

месяцев с момента избрания), с оплатой коммунальных услуг, но с 

вычетом расходов за переезд; 

 автопарк – служебный автомобиль, который относится к управлению 

делами президента (по Москве и Московской области); 

 бесплатный проезд: в поездах дальнего следования, метро, наземном 

общественном транспорте (при этом предъявляется соответствующее 

удостоверение); 

 бесплатные авиационные перелеты + передвижение на круизных 

лайнерах (при наличии депутатского удостоверения); 

 мобильная связь оплачивается из государственных средств; 

 государственное страхование здоровья; 

 для лечения депутатам и членам их семей предоставляются 

спецполиклиники и больницы; 

 отпуск длительностью в 42 календарных дня; 

 пенсионные надбавки – при стаже работы в Госдуме до трех лет пенсия 

составляет 55% от зарплаты (базовая часть 81 500 рублей), при стаже 

свыше трех лет – 75%; 

 оплата командировок за рубеж; 

 улучшение условий в служебных помещениях; 

 возмещение расходов на депутатскую деятельность; 

 санаторно-курортное лечение; 

http://zarplatyinfo.ru/na-gossluzhbe/zarabotnaya-plata-deputatov-gosdumy-rf-v-2015-2016-godu.html
http://zarplatyinfo.ru/na-gossluzhbe/zarabotnaya-plata-deputatov-gosdumy-rf-v-2015-2016-godu.html
http://zarplatyinfo.ru/na-gossluzhbe/zarabotnaya-plata-deputatov-gosdumy-rf-v-2015-2016-godu.html
http://zarplatyinfo.ru/na-gossluzhbe/zarabotnaya-plata-deputatov-gosdumy-rf-v-2015-2016-godu.html
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 дипломатический паспорт. 

 Что имеют эти граждане в 2017 году 

 Согласно статистическим данным, в этом году государство на 

содержание нижней палаты (сюда входят заработные платы не только 

депутатов, но и их помощников, аппарата, прочие мелкие расходы) 

выделило 8 млрд. 80 млн. рублей. Получается, что в среднем депутат 

получает около 18 млн. рублей в год. 

 Министерство финансов России разработало документ «Основные 

направления бюджетной политики на 2015 год и на плановый период 

2016 и 2017 года», из которого следует, что содержание Госдумы будет 

увеличено на 1,2 млрд. рублей. Значит, зарплаты возрастут 

приблизительно на три миллиона, то есть до 21 млн. рублей в год. 

Такое повышение зарплат считается платой за лояльное отношение к 

своим обязанностям. Так как депутаты берут участие в принятии 

всевозможных законов, то на них лежит огромная ответственность. 

 Льготы, которыми пользуются депутаты 

 Кроме хорошей заработной платы, депутатам государство 

предоставляет ряд льгот: 

 квартира – служебное жилье в Москве (получают в течение трех 

месяцев с момента избрания), с оплатой коммунальных услуг, но с 

вычетом расходов за переезд; 

 автопарк – служебный автомобиль, который относится к управлению 

делами президента (по Москве и Московской области); 

 бесплатный проезд: в поездах дальнего следования, метро, наземном 

общественном транспорте (при этом предъявляется соответствующее 

удостоверение); 

 бесплатные авиационные перелеты + передвижение на круизных 

лайнерах (при наличии депутатского удостоверения); 

 мобильная связь оплачивается из государственных средств; 

 государственное страхование здоровья; 

 для лечения депутатам и членам их семей предоставляются 

спецполиклиники и больницы; 

 отпуск длительностью в 42 календарных дня; 

 пенсионные надбавки – при стаже работы в Госдуме до трех лет пенсия 

составляет 55% от зарплаты (базовая часть 81 500 рублей), при стаже 

свыше трех лет – 75%; 

 оплата командировок за рубеж; 

 улучшение условий в служебных помещениях; 

 возмещение расходов на депутатскую деятельность; 

 санаторно-курортное лечение; 

 дипломатический паспорт. 
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 Что имеют эти граждане в 2017 году 

 Согласно статистическим данным, в этом году государство на 

содержание нижней палаты (сюда входят заработные платы не только 

депутатов, но и их помощников, аппарата, прочие мелкие расходы) 

выделило 8 млрд. 80 млн. рублей. Получается, что в среднем депутат 

получает около 18 млн. рублей в год. 

 Министерство финансов России разработало документ «Основные 

направления бюджетной политики на 2015 год и на плановый период 

2016 и 2017 года», из которого следует, что содержание Госдумы будет 

увеличено на 1,2 млрд. рублей. Значит, зарплаты возрастут 

приблизительно на три миллиона, то есть до 21 млн. рублей в год. 

Такое повышение зарплат считается платой за лояльное отношение к 

своим обязанностям. Так как депутаты берут участие в принятии 

всевозможных законов, то на них лежит огромная ответственность. 

 Льготы, которыми пользуются депутаты 

 Кроме хорошей заработной платы, депутатам государство 

предоставляет ряд льгот: 

 квартира – служебное жилье в Москве (получают в течение трех 

месяцев с момента избрания), с оплатой коммунальных услуг, но с 

вычетом расходов за переезд; 

 автопарк – служебный автомобиль, который относится к управлению 

делами президента (по Москве и Московской области); 

 бесплатный проезд: в поездах дальнего следования, метро, наземном 

общественном транспорте (при этом предъявляется соответствующее 

удостоверение); 

 бесплатные авиационные перелеты + передвижение на круизных 

лайнерах (при наличии депутатского удостоверения); 

 мобильная связь оплачивается из государственных средств; 

 государственное страхование здоровья; 

 для лечения депутатам и членам их семей предоставляются 

спецполиклиники и больницы; 

 отпуск длительностью в 42 календарных дня; 

 пенсионные надбавки – при стаже работы в Госдуме до трех лет пенсия 

составляет 55% от зарплаты (базовая часть 81 500 рублей), при стаже 

свыше трех лет – 75%; 

 оплата командировок за рубеж; 

 улучшение условий в служебных помещениях; 

 возмещение расходов на депутатскую деятельность; 

 санаторно-курортное лечение; 

 дипломатический паспорт. 
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Данные с сайта: http://zarplatyinfo.ru/na-gossluzhbe/zarabotnaya-plata-

deputatov-gosdumy-rf-v-2015-2016-godu.html  

Исследование РБК: чем богаты депутаты новой Госдумы (посмотри, тебе 

понравится, “весьма” скромненькие доходы депутатов. Что же народ так не 

зарабатывает? А теперь и закон придумали о скрывании своих доходов.)  

http://www.rbc.ru/politics/05/10/2016/57f3f58b9a79479e0574af17  

  Красиво жить не запретишь! А народ в эту сферу бюджета не укладывается, 

нет средств для детей и пенсионеров.  

Взял с сайта, что открыл браузер по пособию для детей: 

 Согласно Постановлению Правительства Российской Федерации от 

26.01.2017 № 88 "Об утверждении размера индексации выплат, пособий и 

компенсаций в 2017 году", размер индексации государственных пособий 

гражданам, имеющим детей, с 1 февраля 2017 года установлен 1,054. Таким 

образом, размеры пособий в 2017 году с учетом индексации составляют: 

1. Единовременное пособие женщинам, вставшим на учет в медицинских 

организациях в ранние сроки беременности – 613,14 руб. (в январе 2017 г - 

581,73 руб.) 

2. Единовременное пособие при рождении ребенка, а также при передаче 

ребенка на воспитание в семью – 16 350,33 руб. (в январе 2017 г. - 15 512,65 

руб.) 

В случае усыновления ребенка-инвалида, ребенка в возрасте старше семи 

лет, а также детей, являющихся братьями и (или) сестрами, пособие 

выплачивается в размере 124 929,83 руб. (в январе 2017 г. - 118 529,25 руб.) 

на каждого такого ребенка. 

3. Ежемесячное (минимальное) пособие по уходу за ребенком до достижения 

им возраста 1,5 лет:  

- за первым ребенком - 3 065,69 руб. (в январе 2017 г. - 2 908,62 руб.) 

- за вторым и последующими детьми - 6 131,37 руб. (в январе 2017 г. - 5 

817,24 руб.) 

4. Размер единовременного пособия беременной жене военнослужащего, 

проходящего военную службу по призыву, равен 25 892,45 руб. (в январе 

2017 г. - 24 565,89 руб.) 

5. Ежемесячное пособие на ребенка военнослужащего, проходящего 

военную службу по призыву, выплачивается в размере 11 096,76 руб. (в 

январе 2017 г. - 10 528,24 руб.) на каждого ребенка военнослужащего до 

достижения возраста 3-х лет, в период службы отца. 

6. Ежемесячные денежные пособия детям-сиротам, детям, оставшимся без 

попечения родителей, на содержание в семье опекуна (попечителя), 

приемной семье - 9 011 руб., вознаграждение приемных родителей - 3 578,40 

руб. 

http://zarplatyinfo.ru/na-gossluzhbe/zarabotnaya-plata-deputatov-gosdumy-rf-v-2015-2016-godu.html
http://zarplatyinfo.ru/na-gossluzhbe/zarabotnaya-plata-deputatov-gosdumy-rf-v-2015-2016-godu.html
http://www.rbc.ru/politics/05/10/2016/57f3f58b9a79479e0574af17
http://www.mamochki22.ru/nashi-prava/5-perechen-dokumentov-i-denezhnyh-vyplat-po-beremennosti-i-rozhdeniju-rebenka.html#do12
http://www.mamochki22.ru/nashi-prava/5-perechen-dokumentov-i-denezhnyh-vyplat-po-beremennosti-i-rozhdeniju-rebenka.html#do12
http://www.mamochki22.ru/nashi-prava/6-edinovremennoe-posobie-pri-rozhdenii-rebenka.html
http://www.mamochki22.ru/nashi-prava/9-posobie-na-period-otpuska-po-uhodu-za-rebenkom-do-dostizhenija-im-vozrasta-15-let-3-h-let.html
http://www.mamochki22.ru/nashi-prava/9-posobie-na-period-otpuska-po-uhodu-za-rebenkom-do-dostizhenija-im-vozrasta-15-let-3-h-let.html
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7. Ежемесячные компенсационные выплаты матерям, имеющим детей в 

возрасте до трех лет, - 50 руб. 

8. Ежемесячное пособие семьям с несовершеннолетними детьми, имеющим 

доходы ниже прожиточного минимума, - 155 руб. 

  Цифры пособий и компенсаций, конечно, гораздо скромнее, чем у депутатов 

получка и надбавки, да ладно, мы же привыкли выживать, да ещё и думу 

содержать надо. О том, сколько депутаты миллионов рублей зарабатывают в 

год искать не буду, смотрите сами, только со стула не падайте и пороком 

зависть, не пользуйтесь. 

  Всё идёт по задуманному евреями плану, нас уничтожают, как 

национальность, как расу белых, читай выше, в откровениях и катехизисе, 

план уничтожения России, если не понятно, прочти ещё. 

  Вернёмся к нынешнему президенту. Всё, что сделано им в политике – 

весьма преувеличено СМИ с одной целью, с тем что бы народ верил в него, 

избирал его, шёл за ним, разрешал властвовать над собой, командовать 

войсками, творить выбор пути, нам, славянам. На самом деле, на нас боятся 

нападать, причина весьма существенна, Россию, охраняют наши славянские 

Боги. Это чувствуется по энергетике, и президент здесь вообще ни при чём, 

нация славян по Духу весьма крепка, хоть и потрепали нас изрядно в 

межнациональных браках. Ждут, когда мы растворимся в китайских, 

еврейских, не русских бабах, или полукровок нарожают славянские 

женщины, вышедшие за китайцев, сирийцев, негров, ослабнем духом, тогда и 

брать можно голенькими, если брать будет кого.  

  Слушал я на ютубе ответы нашего президента, ни чего с верх заумного не 

нашёл, много чего прослушал, ответ как ответ. Согласен, начитан, хорошо 

знает историю, шутит, знает, что сказать и многое другое, такой же, как и 

все. Но … славянского – то в нём и нет, не русский он, на вопросы о 

внутреннем устройстве государства, улучшения жизненных условий для 

народа, отвечает множеством пустых слов, за которыми ни чего нет и на деле 

не делается. У меня нет желания обсуждать и осуждать его, говорить буду по 

существу, то что в нём есть, что делает по отношению к славянам. Из “наши 

планы относительно славян”, читай… 

   Президент — это ширма, вроде избранная всенародно (а мы подделаем 

избирательные процедуры так, чтобы всё казалось законным), из-за которой 

мы и будем управлять всеми необходимыми процессами. 

 

Президент будет наделён неограниченными полномочиями. Путём 

перестановки кадров на высших постах силовых структур он во главе их 

поставит наших людей.  

Армия, МВД, ФСБ и всяческие спецназы будут напрямую подчинены 

президенту.  

http://www.mamochki22.ru/nashi-prava/9-posobie-na-period-otpuska-po-uhodu-za-rebenkom-do-dostizhenija-im-vozrasta-15-let-3-h-let.html
http://www.mamochki22.ru/nashi-prava/9-posobie-na-period-otpuska-po-uhodu-za-rebenkom-do-dostizhenija-im-vozrasta-15-let-3-h-let.html
http://www.mamochki22.ru/nashi-prava/452-ezhemesjachnoe-posobie-semjam-s-nesovershennoletnimi-detmi-imejuschim-dohody-nizhe-prozhitochnogo-minimuma.html
http://www.mamochki22.ru/nashi-prava/452-ezhemesjachnoe-posobie-semjam-s-nesovershennoletnimi-detmi-imejuschim-dohody-nizhe-prozhitochnogo-minimuma.html
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                      А значит — нам.  

У нас в руках будут только веревочки, идущие к рукам президента.  

И мы будем дергать за эти веревочки так, как надо для осуществления 

нашего грандиозного замысла покорения всех племен и 

царств, подчинения их нашим сверх народом, избранным 

богом Израилевым.  

       Мне приходила подсказка, но сомневался, 

относительно того, чтобы поставить Путина президентом, 

надо было подготовить почву, почву готовили при 

Ельцине, Горбачёве … кроме Сталина, хотя и при нём 

были проблемы. Получается, что те правители предали 

народ, коли позволили такое в России. Готовили 

“ПРОВЕРЕННЫМ” способом, Ельцина споили, на местах создали бардак, 

коррупцию и взяточниство, воры в законе и без закона, крышевание 

предпринимателей, воровство людей, детей и вымогательство денег у 

частных предпринимателей, некоторую информацию через фильмы 

запустили, разгул насилия в девяностых годах был полнейший. Те, кто это 

создал в нашей стране, профессионалы своего дела по созданию криминала в 

стране, тем более за плечами многотысячелетний опыт в других местах. 

Сколько народу погибло, страданий, изломанных судеб. Зато Эгрегор 

пороков накормили энергией страдания в захлёб, хряпал и не подавился. Всё, 

что произошло в нашей стране, расписано в плане уничтожения России, 

прочти ещё раз, всё точка в точку сходится. 

   После, Ельцин, под предлогом своей причины, протолкнул Путина в 

президенты, который остановил, ранее спланированный при других 

правителях в стране бандитизм, разруху, дал пенсию, работу, восстановил 

армию, заводы, короче, стал благодетелем славян. Потом, его все дружно 

выбирали в президенты, он же остановил и восстановил, дал, больше 80% 

проголосовали за него. 

  А что Ельцин, неужели он не мог дать такую же команду милиции, по 

наведению порядка в государстве. Мог. Почему не дал? Кому нужен был 

бардак в стране? Я не верю в то, что это было само по себе, есть 

организаторы, они известны, о них сказано в этой книге, нет только имён и 

фамилий.  

   Этот список развала России из интернета дополняет правление президента 

и единороссов? Обратите внимание на дату.  

   В ПОСЛЕДНИЕ ГОДЫ УНИЧТОЖЕНЫ 75 тыс. ЗАВОДОВ и 

КОЛХОЗОВ... НИЩИХ 23 миллиона, без работы 6 миллионов ... зато 

жируют друзья олигархи!!! Завод «Москвич» (АЗЛК) (род. 1930 – убит 2010) 

Завод «Красный пролетарий» (род. 1857 – убит 2010) Ижевский 

мотоциклетный завод (род. 1928 – убит 2009) Ирбитский мотоциклетный 

Думающих становится 
больше. 
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завод («Урал») (род. 1941 – н.в. в коме после ранения) Павловский 

инструментальный завод (род. 1820 – убит 2011) Завод «Рекорд» (род. 1957 – 

убит 1996) Липецкий тракторный завод (род. 1943 – убит 2009) Алтайский 

тракторный завод (Рубцовск) (род. 1942 – убит 2010) Судостроительный 

завод «Авангард» (Петрозаводск) (род. 1939 – убит 2010) Судоремонтный 

завод ОАО «ХК Дальзавод» (Владивосток) (род. 1895 – убит 2009) 

Радиозавод ПО «Вега» (Бердск, Новосибирская область) (род. 1946 – убит 

1999) Саратовский авиационный завод (род. 1931– убит 2010) Омский завод 

транспортного машиностроения (род. 1896 – убит 2009) Челябинский 

часовой завод «Молния» (род. 1947 – убит 2009) Угличский часовой завод 

«Чайка» (род. 1938 – убит 2009) Пензенский часовой завод «Заря» (род. 1935 

– убит 1999) Второй московский часовой завод «Слава» (род. 1924 – убит 

2006) Чистопольский часовой завод «Восток» (род. 1941– убит 2010) 

Московский станкостроительный завод им. Серго Орджоникидзе (род. 1932 – 

убит 2007)  

https://www.youtube.com/watch?v=ScF-vQ_dqCg  

   Потому я Путину не верю и если он попадёт под трибунал с единороссами, 

это будет по совести, что создал, то и получил. Даже если его и минует сия 

чаша, то по Небесным законам: 

                Даже, если это насилие над народом,  

                Следствие и не докажет, 

               Правосудие Небесное – всегда накажет. 

 Сколько времени мы ещё будем доверять тем, кто нас использует в своих 

целях? Вариант только один, могу повториться и безконечно повторять, 

пришло время перемен, пора сделать выбор, с кем пойдёшь по жизни дальше.  

   Вариантов только два, подчиниться евреям и тем, кто за ними стоит, 

принять то, что они предлагают через единовластие стоящих у руля, где 

большинство, подчиняется меньшинству, группке людей, через конституцию, 

религию христианства, через медицину, школьное образование, 

(право)левосудии, вырождение нас как нации, расы, забыть Родных Богов, 

предать Родную Веру и Родителей Духовных, через еврейский эгрегор 

пороков…  – рабской покорности, принять ихние правление над собой, 

содержать их за счёт того, что работаем на разрушение Земли и потом сами 

по карме отрабатываем… перечислять всё не буду, книга об всём 

рассказывает сама, конечный вариант перечисленного – тяжкая доля, карма 

по судьбе, вырождение расы. Или. 

    Взять власть в свои руки и ответственность на себя за свой выбор, 

становясь вольным во всех отношениях. Вернуться к Родным Богам, 

Вере Первопредков, жить и поступать по Совести, по Вселенским 

Кононам Творца Единого – создавший этот Мир, по Ведическим 

Заповедям Богов Родных, соблюдать Законы РИТА, кормиться с Земли.   

https://www.youtube.com/watch?v=ScF-vQ_dqCg
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Книга человечества. 

Книга человечества, подходит, уж, к итогу, 

Будут, брошены к славянам, силы Бога на подмогу! 

Совет, дочитывает Свыше, книгу Бытия, 

Последний лист остался, будет вершить свой суд Судья! 

Люди не собраны, совсем расслабились, 

В своих поступках, грешных, не покаялись. 

Бог терпелив, но дольше, ждать не станет, 

И, легион карательный, Он, Ангелов направит! 

Аримов, наступление, по – попущенью Бога, 

В душе у многих, звенит сигнал - "тревога", 

Народом, пашни и пространства, невозделанные на Руси, 

Жизни продолжение, на волоске висит. 

Последнее, спокойно время поживём, 

Приют у Бога, под Его крылом, найдем, 

Осталось времени, немного, год иль может два, 

Такие времена грядут, спасётся праведник едва! 

Человечество, в своём составе, доживает малый век, 

И не спасёт элиту, в бункеры, побег, 

Жрецов не будет, семя их сотрут во тлен, 

За то, что долго, не давали ходу перемен! 

Идёт подсчёт исчисленных родов, 

Для продолжения, кого, оставить, 

А кто, и напрямую, к Богу уж готов, 

Скоро мало будет, что исправить! 

Книга человечества, исписана давно, 

Быть по – иному, видно, не дано, 

Выбор уж сделан, вписан, выбора конон, 

Книга закроется, концом, сиих времён! 

  

   Давай глянем на характер евреев и славян, почему они так поступают. О 

славянах говорить много не придётся, как человек поступает по отношению к 

другому, то, что он думает, что и с ним он так же поступит. Как у Карнеги, 

но это относится к тем, кто живёт по – честному, а если человек намеренно 

поступает, да ещё и со многими, конечно это вернётся к нему с лихвой, но 

человек – то, уже обманут. Потому в Ведах сказано, что, если ты за зло 

заплатил добром, то чем ты будешь платить за добро. Славяне гостеприимны, 

не помнят зла, отсутствует жестокость к пленным, что о других нациях не 

скажешь, трудолюбивы.  

   У славян, врождённое чувство Совести, это, связано с патогенными 

свойствами крови, через кровь идёт образное восприятие Вселенной, и всё, что 
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через неё связано с окружающим Миром, Вселенского Конона, данный 

Единым Творцом Создателем, Заповедей Вед и Богов Родных. Наши предки 

на Капищах ставили вырезанные из древа образы Богов – Куммиры. Куммир 

читается, Кум – родственник, Мир – Мир, родственник Ми Ра. Совесть – 

совместная весть, с кем это может быть совместимо, только с правовыми 

поступками, от чувства прав, заметь не слово – ЧУВСТВО, а чувство 

находится и запускается только из сердца, от сердца до Души один шаг и здесь 

обмануть чувство не возможно. А в голове идёт только представление слова 

прав, а поступки к примеру, говорят обратное, потому каждый свою правоту и 

доказывает на словах, правоту слов, а не дела и чувства. Правь – Сварга, где 

живут наши Светлые Боги, Родственники по Духу, а Дух связан с кровью, вот 

тебе и патогенные свойства крови. Чистый дух, чистая Совесть, чистая кровь, 

Закон РИТА здесь же, когда нарушаем этот закон, кому даём частичку своего 

Родства, своей Божественной Души, скорее меняем на другие не 

Божественные свойства, через кровь, а точнее, теряем свои Божественные 

качества, Родство с Богами, при том, связь с Единым Богом, всегда остаётся.  

   А потом, когда Закон РИТА нарушен, пишут и говорят те, кто не понимает 

устройства Мироздания, в основном медики, что, чужая кровь сильнее, по 

определению кровь сильнее не может быть. Здесь дело не в сильнее, а в том, 

что идёт нарушение Закона РИТА – кровосмешение, кровь, 

видоизменённая, нарушены патогенные свойства крови. Неужели, по 

Кононам Творца, Боги, будут продолжать на Земле Род того, у кого 

нарушены образные восприятия и патогенные свойства крови. Примут в 

Родство, Бога, с изменёнными генами ДНКа, несущие вырождение 

остальным Богам. Примут в Родство Бога, с отсутствием Совести. Будут 

Родниться с тем, кто ведёт свой Род от ….   

       Выше, в главе путь души, всё сказано, потому и каждый нарушивший 

Закон РИТА, соответственно выбирает себе Бога Рода, по Вере, по 

национальности, по душе, по крови, а здесь, у славян, свои Боги, которые не 

примут полукровку с его изменёнными психофизическими наклонностями, 

тем более не способного отличить добро от зла. В эту обитель Богов путь 

только для славян с чистой кровью, с чистой Душой, совестью, так же как в 

обитель других Богов другой веры, славян не примут пока не примут веру. 

Потому какую веру примешь, такое и мировоззрение, так и поступаешь в 

жизни, поэтому, даже если и примешь славянскую веру, надо ещё и поступать 

соответственно, сменить мировоззрение. А сможешь, при не полной 

энергоновой системе крови? Придётся попотеть. Я, даже и не знаю всего об 

этом, на эту тему, мы не спрашивали, хотя в жизни есть примеры изменения 

сознания, но это через упорную медитацию, как я понимаю.  

      Это, только в земных фильмах фентези есть полубоги, могут ещё обозвать 

полукровкой, а в жизни Вселенной, Богов, такого нет. Ты, или Бог, со всеми 

вытекающими наследственными способностями и возможностями, или 

БАСТАРД – помесь от двух разных родителей с разным цветом кожи 

(иначе – выродок, ублюдок, межеумок). Такие помеси либо безплодны, 
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либо с отклонениями в умственном и физическом развитии. Судьба 

дитяти от такого блуда, как правило, ущербна, и его внутренняя жизнь 

находится в постоянном противоречии со своей душой и общественным 

мнением. Ибо блуд, повлекший за собой дурную наследственность, 

воплощает особь, не способную установить границу между добром и злом.  

   И дети твои, рождённые от китайки или китайца, еврея или еврейки, от турка 

или турчанки, армяна или армянки, либо других народов, будут нести 

наследственность обоих родителей, и, по сути, получаются – БЕЗРОДНЫЕ, 

потому, что Род по родителям идёт только один, и определяется он, единым 

цветом кожи, а не цветами радуги, наследственностью ДНКа родителей 

единого Рода, единой национальности, Расы, где прописан код родства, а 

прописан он в физическом мире через белок. Белок для любого живого 

организма является продуктом гена. Именно белками определяются все 

разнообразные свойства, качества и внешние проявления генов. У 

каждого народа, код белка, разный.  
   Род, от такого кровосмешения, постепенно вымрет, за неимением 

возможности продолжаться. А те, кто нарушил закон, будут рождаться в 

другом роду, в том, который продолжил при смешении крови, кому отдал 

часть души, и память Рода, в них, не сохранится, и для Рода, это является 

вырождением (выродок).  

 

Получается, свой генофонд, сознательно меняем, 

И от народа белого, метисов получаем. 

Предвидя, гневные их речи, обвинения, 

Скажу, что, под угрозой, их, славяно продолжение. 

Законов РИТА, здесь неисполнение, 

И Богов, великое неодобрение. 
У людей физические цели достигаются, 

А духовные, славянские не соблюдается. 

Обернётся это кармой, наказанием, 

И по сути, Божьим воздаянием. 
     Потому и жить надо, по совести, от сердца, от Души, тогда и исполнение 

законов понятно станет, и проблем не будет.  

Почитайте Богов Небесных, Отца и Матерь свою,  

ибо они Жизнь вам дали, Отец и Матерь дали Дух и Тело вам,  

а Боги – Душу и Совесть.                                                (ЗАПОВЕДИ БОГА 

РАМХАТА.) 

 

“Совесть – это высший дар Божий,  

от неё не убежишь, не скроешься,  

её не обманешь, не заговоришь.  

За благие деяния она даёт Радость,  

за негожие она даёт страдания.” 
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                                            Волхв Велимудр. 

   Теперь, тебе известно, почему славяне страдают, почему нет Радости в 

жизни, точно, живут не по совести, по – еврейскому эгрегору пороков, 

общаются в церквах с еврейскими Богами, а с Богами родственными, не 

общаются. 

   Что же из себя представляет еврей? Чем наполнен его внутренний мир? По 

поведению еврея, видно, что он отличается от славянского. Из выше 

прочитанного тебе ясно, что у евреев нарушены патогенные свойства крови, 

что они помесь от белого человека и серой гуманоидной, созданы для 

определённой цели.  

   Исходя из того, как они поступают с другими, евреи – двуличные люди, в 

глаза говорят одно, за спиной делают другое, то, чего им, надо добиться. Те, 

кто их создавал, создали с определённой целью, накачали их определёнными 

знаниями, вложили определённые убеждения, мировоззрение, поведение. 

Точнее и короче, весь комплекс пороков, с которым ты ознакомился выше, о 

свойствах которого рассказал Бог Род. Для них эгрегор пороков, такой же 

Бог, как для тебя, твои Небесные Боги и Земные Родители. Они живут по 

этим порокам и нас втянули, постепенно, год за годом, столетие за 

столетием. Они молятся ему по – своему, отдавая ему свою энергию, 

постепенно втянули все народы, теперь и нас научили молиться и отдавать 

ему энергию, детей. Этому обучают постоянно и везде, всех, в любом 

возрасте, каждый день, с экранов телевизора, через газеты и журналы, на 

работе и в быту, в школах, лицеях, институтах, особенно через интернет. 

Информационно, всё пространство забито ихним образом жизни, где 

присутствует только эгрегор пороков. 

   Обманом и подлостью, подкупом других, евреи постарались проникнуть во 

все сферы управления всех государств, о чём хорошо говорится в 

откровениях и в планах относительно славян. Для них, нет, ни чего святого в 

твоей Вере, в твоих Богах, которые учат тебя жить по совести, в твоих 

родителях, в тебе как в человеке. Вся святость у них начинается с порочной 

наживы. Что, может быть святого, для тебя, в пороках? Для них, точно так 

же, с точностью, до, на оборот.  

   Примечательно другое, всем, без исключения. приходится отрабатывать то, 

что мы создаём в этом мире, сознательно или безсознательно, но 

отрабатываем. Каждый по – своему, по делам своим и получаем. У 

некоторых могут возникнуть вопрос, что что – то не заметно по евреям? 

Просто ты не интересовался, не обращал внимание. Приведу некоторую 

статистику болезней из интернета. 

 Синдром Мартина — Белл[18] 

 Спинальная мышечная атрофия[19] 

 Муковисцидоз[20] 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B8%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%BC_%D0%9C%D0%B0%D1%80%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B0_%E2%80%94_%D0%91%D0%B5%D0%BB%D0%BB
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B8%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%BC_%D0%9C%D0%B0%D1%80%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B0_%E2%80%94_%D0%91%D0%B5%D0%BB%D0%BB
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BF%D0%B8%D0%BD%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%BC%D1%8B%D1%88%D0%B5%D1%87%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B0%D1%82%D1%80%D0%BE%D1%84%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BF%D0%B8%D0%BD%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%BC%D1%8B%D1%88%D0%B5%D1%87%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B0%D1%82%D1%80%D0%BE%D1%84%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D1%83%D0%BA%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%81%D1%86%D0%B8%D0%B4%D0%BE%D0%B7
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D1%83%D0%BA%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%81%D1%86%D0%B8%D0%B4%D0%BE%D0%B7
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 Болезнь Тея — Сакса[21] 

 Риллей — Дай синдром[22] 

 Болезнь Кэнэвэн[23] 

 Муколипидоз IV типа[24] 

 Немалиновая миопатия[25] 

 Болезнь Ниманна — Пика[26] 

 Врождённый гиперинсулинизм[27] 

 Лейциноз[28] 

 Анемия Фанкони[29] 

 Болезнь Гирке[30] 

 Синдром Блума[31] 

 Синдром Ушера[32] 

 Синдром Джуберта[33] 

 Врожденная амегакариоцитическая тромбоцитопения[34] 

 Амавроз Лебера[35] 

 Синдром Уокер-Варбурга[36] 

 Болезнь Гоше[37] 

 2) [ 

 Дефицит липоамидной дегидрогеназы[39] 

 Врождённая гиперплазия коры надпочечников вследствие 

недостаточности 21-гидроксилазы[40] 

 Дефицит карнитина ацилтрансферазы II[41] 

 Средиземноморская семейная лихорадка[42]. Частота у сефардов выше, 

чем у ашкеназов. 

 Гемофилия C[43]               родственная связь  

 Идиопатическая торсионная дистония[44] 

 Галактоземия[45] 

 Дефицит Alpha 1 антитрипсина[46]. 

 

    Вот тебе и Богоизбранные, а болеют так, как буд – то их никто не 

любит, особенно Бог Единый, хотя и избранные, как евреи говорят, а 

может их избрал другой Бог, Порока, Наживы, Жадности, Тщеславия, 

Обмана, Лицемерия… Привожу ниже статью, благо в интернете 

некоторого материала хватает, да и мне меньше собирать информацию 

по книгам, а так в готовом виде, для общего понятия. 

ЛЮДИ! СОБЛЮДАЙТЕ "ЗАКОН БУМЕРАНГА", ЧТОБЫ ВАС НЕ 

ПОСТИГЛА УЧАСТЬ ЕВРЕЕВ!!! 

 11 август, 2013 в 12:15    Антон Благин. 

   

Это должен знать каждый! 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%B7%D0%BD%D1%8C_%D0%A2%D0%B5%D1%8F_%E2%80%94_%D0%A1%D0%B0%D0%BA%D1%81%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%B7%D0%BD%D1%8C_%D0%A2%D0%B5%D1%8F_%E2%80%94_%D0%A1%D0%B0%D0%BA%D1%81%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%A0%D0%B8%D0%BB%D0%BB%D0%B5%D0%B9_%E2%80%94_%D0%94%D0%B0%D0%B9_%D1%81%D0%B8%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%BC&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%A0%D0%B8%D0%BB%D0%BB%D0%B5%D0%B9_%E2%80%94_%D0%94%D0%B0%D0%B9_%D1%81%D0%B8%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%BC&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%B7%D0%BD%D1%8C_%D0%9A%D1%8D%D0%BD%D1%8D%D0%B2%D1%8D%D0%BD
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%B7%D0%BD%D1%8C_%D0%9A%D1%8D%D0%BD%D1%8D%D0%B2%D1%8D%D0%BD
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%9C%D1%83%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B8%D0%BF%D0%B8%D0%B4%D0%BE%D0%B7_IV_%D1%82%D0%B8%D0%BF%D0%B0&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%9C%D1%83%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B8%D0%BF%D0%B8%D0%B4%D0%BE%D0%B7_IV_%D1%82%D0%B8%D0%BF%D0%B0&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%9D%D0%B5%D0%BC%D0%B0%D0%BB%D0%B8%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%8F_%D0%BC%D0%B8%D0%BE%D0%BF%D0%B0%D1%82%D0%B8%D1%8F&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%9D%D0%B5%D0%BC%D0%B0%D0%BB%D0%B8%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%8F_%D0%BC%D0%B8%D0%BE%D0%BF%D0%B0%D1%82%D0%B8%D1%8F&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%B7%D0%BD%D1%8C_%D0%9D%D0%B8%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D0%BD%D0%B0_%E2%80%94_%D0%9F%D0%B8%D0%BA%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%B7%D0%BD%D1%8C_%D0%9D%D0%B8%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D0%BD%D0%B0_%E2%80%94_%D0%9F%D0%B8%D0%BA%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%92%D1%80%D0%BE%D0%B6%D0%B4%D1%91%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%B3%D0%B8%D0%BF%D0%B5%D1%80%D0%B8%D0%BD%D1%81%D1%83%D0%BB%D0%B8%D0%BD%D0%B8%D0%B7%D0%BC&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%92%D1%80%D0%BE%D0%B6%D0%B4%D1%91%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%B3%D0%B8%D0%BF%D0%B5%D1%80%D0%B8%D0%BD%D1%81%D1%83%D0%BB%D0%B8%D0%BD%D0%B8%D0%B7%D0%BC&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9B%D0%B5%D0%B9%D1%86%D0%B8%D0%BD%D0%BE%D0%B7
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9B%D0%B5%D0%B9%D1%86%D0%B8%D0%BD%D0%BE%D0%B7
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BD%D0%B5%D0%BC%D0%B8%D1%8F_%D0%A4%D0%B0%D0%BD%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D0%B8
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BD%D0%B5%D0%BC%D0%B8%D1%8F_%D0%A4%D0%B0%D0%BD%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D0%B8
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%B7%D0%BD%D1%8C_%D0%93%D0%B8%D1%80%D0%BA%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%B7%D0%BD%D1%8C_%D0%93%D0%B8%D1%80%D0%BA%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B8%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%BC_%D0%91%D0%BB%D1%83%D0%BC%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B8%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%BC_%D0%91%D0%BB%D1%83%D0%BC%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B8%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%BC_%D0%A3%D1%88%D0%B5%D1%80%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B8%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%BC_%D0%A3%D1%88%D0%B5%D1%80%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%A1%D0%B8%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%BC_%D0%94%D0%B6%D1%83%D0%B1%D0%B5%D1%80%D1%82%D0%B0&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%A1%D0%B8%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%BC_%D0%94%D0%B6%D1%83%D0%B1%D0%B5%D1%80%D1%82%D0%B0&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%92%D1%80%D0%BE%D0%B6%D0%B4%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B0%D0%BC%D0%B5%D0%B3%D0%B0%D0%BA%D0%B0%D1%80%D0%B8%D0%BE%D1%86%D0%B8%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D1%82%D1%80%D0%BE%D0%BC%D0%B1%D0%BE%D1%86%D0%B8%D1%82%D0%BE%D0%BF%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%92%D1%80%D0%BE%D0%B6%D0%B4%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B0%D0%BC%D0%B5%D0%B3%D0%B0%D0%BA%D0%B0%D1%80%D0%B8%D0%BE%D1%86%D0%B8%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D1%82%D1%80%D0%BE%D0%BC%D0%B1%D0%BE%D1%86%D0%B8%D1%82%D0%BE%D0%BF%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BC%D0%B0%D0%B2%D1%80%D0%BE%D0%B7_%D0%9B%D0%B5%D0%B1%D0%B5%D1%80%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BC%D0%B0%D0%B2%D1%80%D0%BE%D0%B7_%D0%9B%D0%B5%D0%B1%D0%B5%D1%80%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%A1%D0%B8%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%BC_%D0%A3%D0%BE%D0%BA%D0%B5%D1%80-%D0%92%D0%B0%D1%80%D0%B1%D1%83%D1%80%D0%B3%D0%B0&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%A1%D0%B8%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%BC_%D0%A3%D0%BE%D0%BA%D0%B5%D1%80-%D0%92%D0%B0%D1%80%D0%B1%D1%83%D1%80%D0%B3%D0%B0&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%B7%D0%BD%D1%8C_%D0%93%D0%BE%D1%88%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%B7%D0%BD%D1%8C_%D0%93%D0%BE%D1%88%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%94%D0%B5%D1%84%D0%B8%D1%86%D0%B8%D1%82_%D0%BB%D0%B8%D0%BF%D0%BE%D0%B0%D0%BC%D0%B8%D0%B4%D0%BD%D0%BE%D0%B9_%D0%B4%D0%B5%D0%B3%D0%B8%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%B3%D0%B5%D0%BD%D0%B0%D0%B7%D1%8B&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%94%D0%B5%D1%84%D0%B8%D1%86%D0%B8%D1%82_%D0%BB%D0%B8%D0%BF%D0%BE%D0%B0%D0%BC%D0%B8%D0%B4%D0%BD%D0%BE%D0%B9_%D0%B4%D0%B5%D0%B3%D0%B8%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%B3%D0%B5%D0%BD%D0%B0%D0%B7%D1%8B&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D1%80%D0%BE%D0%B6%D0%B4%D1%91%D0%BD%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B3%D0%B8%D0%BF%D0%B5%D1%80%D0%BF%D0%BB%D0%B0%D0%B7%D0%B8%D1%8F_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D1%8B_%D0%BD%D0%B0%D0%B4%D0%BF%D0%BE%D1%87%D0%B5%D1%87%D0%BD%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%B2_%D0%B2%D1%81%D0%BB%D0%B5%D0%B4%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B8%D0%B5_%D0%BD%D0%B5%D0%B4%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D1%82%D0%BE%D1%87%D0%BD%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8_21-%D0%B3%D0%B8%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%BA%D1%81%D0%B8%D0%BB%D0%B0%D0%B7%D1%8B
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D1%80%D0%BE%D0%B6%D0%B4%D1%91%D0%BD%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B3%D0%B8%D0%BF%D0%B5%D1%80%D0%BF%D0%BB%D0%B0%D0%B7%D0%B8%D1%8F_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D1%8B_%D0%BD%D0%B0%D0%B4%D0%BF%D0%BE%D1%87%D0%B5%D1%87%D0%BD%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%B2_%D0%B2%D1%81%D0%BB%D0%B5%D0%B4%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B8%D0%B5_%D0%BD%D0%B5%D0%B4%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D1%82%D0%BE%D1%87%D0%BD%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8_21-%D0%B3%D0%B8%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%BA%D1%81%D0%B8%D0%BB%D0%B0%D0%B7%D1%8B
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%B5%D0%BD%D0%B5%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B5_%D0%B1%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%B7%D0%BD%D0%B8_%D0%B0%D1%88%D0%BA%D0%B5%D0%BD%D0%B0%D0%B7%D0%BE%D0%B2#cite_note-40
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%94%D0%B5%D1%84%D0%B8%D1%86%D0%B8%D1%82_%D0%BA%D0%B0%D1%80%D0%BD%D0%B8%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B0_%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%BB%D1%82%D1%80%D0%B0%D0%BD%D1%81%D1%84%D0%B5%D1%80%D0%B0%D0%B7%D1%8B_II&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%94%D0%B5%D1%84%D0%B8%D1%86%D0%B8%D1%82_%D0%BA%D0%B0%D1%80%D0%BD%D0%B8%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B0_%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%BB%D1%82%D1%80%D0%B0%D0%BD%D1%81%D1%84%D0%B5%D1%80%D0%B0%D0%B7%D1%8B_II&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D0%B7%D0%B5%D0%BC%D0%BD%D0%BE%D0%BC%D0%BE%D1%80%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D1%81%D0%B5%D0%BC%D0%B5%D0%B9%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%BB%D0%B8%D1%85%D0%BE%D1%80%D0%B0%D0%B4%D0%BA%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D0%B7%D0%B5%D0%BC%D0%BD%D0%BE%D0%BC%D0%BE%D1%80%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D1%81%D0%B5%D0%BC%D0%B5%D0%B9%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%BB%D0%B8%D1%85%D0%BE%D1%80%D0%B0%D0%B4%D0%BA%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B5%D1%84%D0%B0%D1%80%D0%B4%D1%8B
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%B5%D0%BC%D0%BE%D1%84%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D1%8F_C
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%B5%D0%BC%D0%BE%D1%84%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D1%8F_C
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%A2%D0%BE%D1%80%D1%81%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B4%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%BE%D0%BD%D0%B8%D1%8F&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%A2%D0%BE%D1%80%D1%81%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B4%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%BE%D0%BD%D0%B8%D1%8F&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%B0%D0%BB%D0%B0%D0%BA%D1%82%D0%BE%D0%B7%D0%B5%D0%BC%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%B0%D0%BB%D0%B0%D0%BA%D1%82%D0%BE%D0%B7%D0%B5%D0%BC%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%94%D0%B5%D1%84%D0%B8%D1%86%D0%B8%D1%82_Alpha_1_%D0%B0%D0%BD%D1%82%D0%B8%D1%82%D1%80%D0%B8%D0%BF%D1%81%D0%B8%D0%BD%D0%B0&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%94%D0%B5%D1%84%D0%B8%D1%86%D0%B8%D1%82_Alpha_1_%D0%B0%D0%BD%D1%82%D0%B8%D1%82%D1%80%D0%B8%D0%BF%D1%81%D0%B8%D0%BD%D0%B0&action=edit&redlink=1
http://blagin-anton.livejournal.com/260198.html
http://blagin-anton.livejournal.com/260198.html
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Возможно, я удивлю многих, если скажу, что евреи — самый больной 

народ на земле! Почему? Ответ на этот вопрос дал ещё ветхозаветный 

пророк Иеремия. Вот его слова, сказанные о ЕВРЕЙСКОМ 

НАРОДЕ: "Посему, хотя бы ты умылся мылом и много употребил на себя 

щёлоку, нечестие твоё отмечено предо Мною, говорит Господь 

Бог" (Иер. 2: 22). (нечестность разве отмоешь, по совести надо жить). 

  Это строка из Библии слегка приоткрывает завесу над тайной, отчего евреи 

— самый больной народ на планете, генетически больной, в связи с чем 

евреи держат мировое первенство по числу уродов и по числу психопатов. 

(подумай, с какими болячками у нас в думе сидят, какие законы пишут с 

такой головы, и мы должны их выполнять и жить по ним, подчиняться 

такому правительству, куда же нас они приведут???) И это вовсе не 

шутка! 

Ровно 150 лет назад профессор судебной медицины в Туринском 

университете Чезаре Ломброзо выявил шокирующую закономерность: 

число психопатов (и соответственно — преступников) среди 

евреев в 6 раз превышает показатели среди 

других народов. В 1863 году Ломброзо выпустил 

книгу «Гениальность и помешательство» (русский перевод Г. 

Тетюшиновой, 1885). В 1876 году Ломброзо написал свою наиболее важную 

и влиятельную работу «L’Uomo delinquente» («Преступный человек»). Обе 

книги по сей день являются основополагающими для психоаналитиков 

всего мира. 

  Что касается картины встречающихся у евреев генетических уродств и 

болезней, то самая свежая зарисовка на эту тему — опубликованная на 

еврейском сайте статья "Ашкеназы, следите за генами!". 

  О причинах чудовищной генетической аномалии у евреев можно, 

конечно, строить любые догадки, но ни одна современная гипотеза не в 

состоянии пересилить 2600 –летнюю ПРАВДУ пророка Иеремии, который 

открыто сказал, что имеющиеся у еврейского народа чудовищные 

генетические заболевания — следствие долгой бессовестной 

жизни евреев, полной различных преступлений 

против Бога и других народов. Это своего рода 

"печать диавола", которую не смыть ни мылом, 

ни щёлоком. 
  Вот какими словами ветхозаветный пророк Иеремия объяснил 

первопричину всех еврейских бед (Библия. Иеремия, глава 2): 

http://www.jewish.ru/style/science/2011/09/news994300175.php
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29 Для чего вам состязаться со Мною? — все вы согрешали против Меня, 

говорит Господь. 

30 Вотще поражал Я детей ваших: они не приняли вразумления; пророков 

ваших поядал меч ваш, как истребляющий лев. 

31 О, род! внемлите вы слову Господню: был ли Я пустынею для Израиля? 

был ли Я страною мрака? Зачем же народ Мой говорит: "мы сами себе 

господа́; мы уже не придём к Тебе"? 

32 Забывает ли девица украшение своё и невеста — наряд свой? а народ Мой 

забыл Меня, — нет числа дням. 

33 Как искусно направляешь ты пути твои, чтобы снискать любовь! и для 

того даже к преступлениям приспособляла ты пути твои. 

34 Даже на полах одежды твоей находится кровь людей бедных, невинных, 

которых ты не застала при взломе, и, несмотря на все это, 

35 говоришь: "так как я невинна, то верно гнев Его отвратится от меня". 

Вот, Я буду судиться с тобою за то, что говоришь: "я не согрешила". 

36 Зачем ты так много бродишь, меняя путь твой? 

  И, вот какой результат неправедного пути еврейского народа. Читаем 

статью, опубликованную на еврейском сайте. 

 

 Сколько создано медицинских институтов и медицинских центров для 

диагностики исключительно еврейских генетический заболеваний и 

только в одной Америке!!! Сейчас евреи пытаются найти своё спасение с 

помощью современной медицины (пересадка от гоев – славян органов и др.), 

но не находят его (пытаются подстроиться под славян). Чем больше 

развивается медицинская наука и техника, тем всё более ужасающая картина 

поражения еврейской генетики вскрывается: "каждый пятый еврей-

ашкенази является носителем по крайней мере одной из 11 

диагностируемых на этот момент болезней". Это чудовищно!!! 

Смею выразить своё личное мнение, что, отвергнув два тысячелетия 

назад Иисуса Христа, евреи ещё больше усугубили свою еврейскую 

генеалогию. Иисус пришёл к евреям прежде, всего как врач, (прим. автора: 

принёс им не достающие элементы патогенных свойств крови) и неспроста 

он получил прозвище Спаситель. Когда фарисеи спросили однажды 

Иисуса: "почему ты ешь и пьёшь с грешниками и мытарями?", он им 

ответил: "не здоровые имеют нужду во враче, но больные, пойдите, 

научитесь, что значит: милости хочу, а не жертвы? Ибо Я пришёл 

призвать не праведников, но грешников к покаянию..." (Мф. 9: 12-13). 

  Христос настойчиво объяснял погрязшим в грехах евреям, что первый 

шаг к избавлению их от всех душевных и телесных недугов — 

ПОКАЯНИЕ. Без покаяния и без возвращения к праведной жизни не 

может быть спасения. С этой миссией СПАСЕНИЯ Иисус и пришёл к 

http://slovari.yandex.ru/%D1%84%D0%B0%D1%80%D0%B8%D1%81%D0%B5%D0%B8/%D0%91%D0%B8%D0%B1%D0%BB%D0%B5%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F%20%D1%8D%D0%BD%D1%86%D0%B8%D0%BA%D0%BB%D0%BE%D0%BF%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D1%8F/%D0%A4%D0%B0%D1%80%D0%B8%D1%81%D0%B5%D0%B8/
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евреям! Начало предпринятой Иисусом операции по массовому спасению 

евреев описано в Евангелиях так. 

1 И призвав двенадцать учеников Своих, Он дал им власть над нечистыми 

духами, чтобы изгонять их и врачевать всякую болезнь и всякую немощь. 

2 Двенадцати же Апостолов имена суть сии: первый Симон, называемый 

Петром, и Андрей, брат его, Иаков Зеведеев и Иоанн, брат его, 

3 Филипп и Варфоломей, Фома и Матфей мытарь, Иаков Алфеев и Леввей, 

прозванный Фаддеем, 

4 Симон Кананит и Иуда Искариот, который и предал Его. 

5 Сих двенадцать послал Иисус, и заповедал им, говоря: на путь к 

язычникам (славянам) не ходите, и в город Самарянский не входите; 

6 а идите наипаче к погибшим овцам дома Израилева... (Мф. 10: 1-6). 

  Надеюсь, что в моём изложении Евангелия всем понятно, о 

каком спасении шла тогда речь? 

Надеюсь также, всем понятно, почему Иисус сказал своим ученикам "на 

путь к язычникам не ходите..."?  

Язычники в ту пору вели здоровый образ жизни, у них не было таких 

страшных генетических заболеваний, какие были у евреев, поэтому и 

спасать их не надо было. А вот "погибшие овцы дома 

Израилева" нуждались в спасении, и Иисус послал своих учеников в 

еврейский народ, чтобы они шли и лечили евреев духом Святым, а попутно 

вели среди них просветительскую работу, объясняя, что все их болезни от 

их неправедного образа жизни, от которого нужно отказаться. И покаяние 

— первый шаг к спасению.  

 

8 И заповедал им ничего не брать в дорогу, кроме одного посоха: ни сумы, ни 

хлеба, ни меди в поясе, 

9 но обуваться в простую обувь и не носить двух одежд. 

10 И сказал им: если где войдёте в дом, оставайтесь в нём, доколе не 

выйдете из того места. 

11 И если кто не примет вас и не будет слушать вас, то, выходя оттуда, 

отрясите прах от ног ваших, во свидетельство на них. Истинно говорю вам: 

отраднее будет Содому и Гоморре в день суда, нежели тому городу. 

12 Они пошли и проповедовали покаяние;  

13 изгоняли многих бесов и многих больных мазали маслом и исцеляли (Мк. 6: 

8-13). 

  Здесь самое время рассказать о том, что в основе веры евреев лежит 

мистицизм – фантастическое представление о существовании 

сверхъестественного мира и целого ряда невидимых существ, 

обнаруживающих себя в непостижимых для человеческого ума чудесах. 

Так, Бог в вере евреев — незримый Господь, ревнитель и мститель, 
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способный вступать с людьми в контакт и проявлять свой страшный 

характер как в отношении своего «избранного народа» – евреев, так и в 

отношении всех иных народов. «Я Господь, Бог твой, Бог ревнитель, за вину 

отцов наказывающий детей до третьего и четвертого рода, ненавидящих 

Меня» (Библия. Второзаконие, 5: 9). 

  Когда – то давным – давно религиозно – политическое руководство 

евреев смогло внушить им ложное знание, что у всех народов есть свой Бог, 

а у евреев имеется свой — Господь. Это было сделано в корыстных целях — 

евреи должны были служить в руках Иудеев с большой буквы грозным 

воинством, завоёвывающим для них шаг за шагом всю планету. Иудеям 

было плевать, что вера евреев была построена на чудовищной лжи!  

Во Вселенной никогда не было двух Богов! Бог един для всех — ДУХ! Он 

один! 

  Главным для Иудеев было то, что с помощью веры в придуманного 

ими Господа, якобы сделавшего евреев своим "избранным народом", им 

удаётся из века в век медленно, но уверенно продвигаться к господству над 

миром, истребляя другие народы мало – помалу! (За что им и воздаётся, 

теперь они в России, через всякие неправды пришли к власти и пишут нам 

законы придуманные свои – конституцию, в место Вселенских и Ведических, 

по которым жили предки наши). 

   Эта война против человечества с именем Господа на устах, обязательно 

сопровождалась религиозной пропагандой. Иудеи понимали, что по – 

другому никак не принудить евреев к безпрекословному подчинению. Вот 

наглядный пример религиозной пропаганды, дошедший до нас из глубины 

веков. Цитирую Библию, книгу Навин, главу 23. 

 

3 Вы видели все, что сделал Господь Бог ваш пред лицем вашим со всеми 

сими народами, ибо Господь Бог ваш Сам сражался за вас. 

4 Вот, я разделил вам по жребию оставшиеся народы сии в удел коленам 

вашим, все народы, которые я истребил, от Иордана до великого моря, на 

запад солнца. 

5 Господь Бог ваш Сам прогонит их от вас, и истребит их пред вами, дабы 

вы получили в наследие землю их, как говорил вам Господь Бог ваш. 

6 Посему во всей точности старайтесь хранить и исполнять всё написанное 

в книге закона Моисеева, не уклоняясь от него ни направо, ни налево. 

7 Не сообщайтесь с сими народами, которые остались между вами, не 

воспоминайте имени богов их, не клянитесь [ими] и не служите им и не 

поклоняйтесь им, 

8 но прилепитесь к Господу Богу вашему, как вы делали до сего дня. 

9 Господь прогнал от вас народы великие и сильные, и пред вами никто не 

устоял до сего дня; 
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10 один из вас прогоняет тысячу, ибо Господь Бог ваш Сам сражается за 

вас, как говорил вам. 

11 Посему всячески старайтесь любить Господа Бога вашего. 

 

Возникает резонный вопрос: если у 

евреев имеется свой 

Бог — всесильный Господь, то 

почему же Он за прилежное 

исполнение евреями приведенных 

ниже заповедей наказал их 

страшными генетическими 

заболеваниями???  

 

 

Какая связь между таким "ЗАКОНОМ БОЖЬИМ" и тем, что "каждый 

пятый еврей-ашкеназ является носителем по крайней мере одной из 11 

диагностируемых на этот момент болезней"??? Очевидно, всё дело в том, 

что с этим "Моисеевым Законом", написанным от имени Господа, 

напрямую связаны слова Иисуса Христа: «Ваш отец диавол, и вы 

хотите исполнять похоти отца вашего» (Ин. 8, 44). Из чего следует, что 

евреи вовсе не Богу всемогущему служат и не Его заповеди исполняют, а 

служат некой ЗЛОЙ СИЛЕ, и похоти этой ЗЛОЙ СИЛЫ они 

исполняют. (Эгрегор Пороков – Бог которому служат евреи).  

Если бы это было не так, Христос-Спаситель не говорил бы таких слов 

Иудеям с большой буквы (Евангелие от Матфея, глава 23): 

33 Змии, порождения ехиднины! как убежите вы от осуждения в геенну? 

34 Посему, вот, Я посылаю к вам пророков, и мудрых, и книжников; и вы 

иных убьёте и распнёте, а иных будете бить в синагогах ваших и гнать из 

города в город; 

35 да придёт на вас вся кровь праведная, пролитая на земле, от крови 

Авеля праведного до крови Захарии, сына Варахиина, 

которого вы убили между храмом и жертвенником. 

36 Истинно говорю вам, что всё сие придёт на род сей... 

 

Продолжим наше исследование этой невероятной истории. 

Приведу высказывание о еврейском племени средневекового пророка 

Джордано Бруно, знаменитого прежде всего своей философской 

работой "О безконечности, Вселенной и мирах". 

Вероятно, мы никогда не узнаем, что дало повод великому просветителю и 

философу Бруно столь резко и негативно отзываться о евреях, однако для 

нас важен тот факт, что пять веков назад Джордано охарактеризовал 

http://bourabai.kz/bruno/index.htm
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евреев словами: "прокажённое племя", "наиболее испорченная раса", 

"подонки народов", зачумлённое и опасное племя"... 

 

Теперь читаем ещё одну статью с еврейского сайта http://www.sem40.ru/. 

Генетические болезни евреев 

 

Евреям, собирающимся стать родителями, будет очень полезно узнать 

о генетических заболеваниях, часто встречающихся среди 

евреев ашкенази. Эти заболевания включают:  

Синдром Блума. Дети, страдающие этим редким заболеванием рождаются 

очень маленькими и редко вырастают выше 1,5 метров. У них красная и 

очень чувствительная кожа на лице; различные патологические 

расстройства; они более подвержены инфекциям дыхательных путей и 

ушей, и у них выше риск заболевания определенными видами рака. Носителем 

является примерно один из 100 евреев ашкенази. 

 

Синдром Канавана. Это заболевание, как правило, проявляется у детей в 

возрасте от 2 до 4 месяцев, и они начинают забывать ранее полученные 

навыки. Большинство детей умирает в возрасте до 5 лет. Носителем этого 

заболевания является один из 40 евреев ашкенази. 

 

Кистозный фиброз. Кистозный фиброз заставляет тело вырабатывать 

густую слизь, накапливающуюся в основном в легких и пищеварительном 

тракте, что является причиной хронических легочных инфекций и задержки 

роста. Носитель – каждый 25-й еврей ашкенази. 

 

Наследственная дизавтономия. Это заболевание влияет на функцию 

управления температурой тела, моторную координацию, речь, кровяное 

давление, стрессовые реакции, глотание, способность вырабатывать слезы 

и пищеварительные соки. Встречается у каждого 30-го еврея ашкенази. 

 

Синдром Фанкони – тип C. Синдром Фанкони ассоциируется с невысоким 

ростом, недостаточностью костного мозга и предрасположенностью к 

лейкемии и прочим видам рака. У некоторых детей могут наблюдаться 

проблемы со слухом или умственная отсталость. Носитель – каждый 89-й 

еврей ашкенази. 

 

Синдром Гоше – тип 1. Этим заболеванием страдает каждый 1000-й еврей 

ашкенази. Его симптомы обычно проявляются в зрелом возрасте. Больные 

страдают от болей в костях и суставах, чувствительны к переломам и 

другим патологиям, связанным с костной системой. Подвержены анемии, 

http://www.sem40.ru/
http://www.ejwiki.org/wiki/%D0%90%D1%88%D0%BA%D0%B5%D0%BD%D0%B0%D0%B7%D1%8B
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синякам и плохой свертываемости крови. Это заболевание в настоящий 

момент можно эффективно лечить с помощью ферментно-

заместительной терапии. Носителем является каждый 12-й еврей 

ашкенази. 

 

Муколипидоз IV (МЛ IV). МЛ IV одно из недавно открытых генетических 

заболеваний евреев. Оно вызывается накоплением вредных веществ по всему 

телу. Люди с МЛ IV страдают от различной прогрессирующей моторной и 

умственной недостаточности, начинающейся в возрасте примерно 1 года. 

Ранние признаки заболевания могут включать помутнение роговицы, 

косоглазие и дистрофию сетчатки. В данный момент известны пациенты с 

МЛ IV в возрасте от 1 года до 30 лет, но пока нет данных о 

продолжительности жизни этих больных. Также неизвестен процент 

людей, являющихся его носителем. 

 

Болезнь Ниманна-Пика – тип А. Болезнь Ниманна-Пика – это 

нейродегенеративное заболевание, при котором в различных частях тела 

накапливается вредное количество жировых клеток. Симптомы включают 

потерю мозговых функций и увеличение печени и селезенки. Средняя 

продолжительность жизни детей, страдающих от этого заболевания, 

составляет 2-3 года. Носителем является каждый 90-й еврей ашкенази. 

 

Болезнь Тея-Сакса (детский тип). Болезнь Тея-Сакса это самое известное 

генетическое заболевание евреев, поражающее примерно одного из 2,5 

тысяч новорожденных. Дети с болезнью Тея-Сакса нормально развиваются 

до 4-6 месяцев, после чего их центральная нервная система начинает 

дегенерировать из-за недостатка необходимого гормона. Больные дети 

теряют все моторные навыки и становятся слепыми, глухими и немыми. 

Смерть обычно наступает в возрасте 4 лет. Позднее проявление болезни 

Тея-Сакса встречается реже, тогда болезнь прогрессирует медленнее и 

симптомы менее выражены. Носитель – каждый 25-й еврей ашкенази. 

 

Перед предстоящим трудным решением может оказаться полезным 

обратиться к раввину. Многие ортодоксальные коммуны настаивают на 

пред брачном тестировании, чтобы отменить свадьбу двух носителей 

генетических заболеваний. 

 

Евреи сефарды, чьи предки происходят из Испании, Португалии, Северной 

Африки и некоторых областей Средиземноморья, также страдают от 

определенных генетических заболеваний. 

Они включают: бета-талассемию, семейную Средиземноморскую 

http://www.eleven.co.il/article/13778
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лихорадку, недостаток глюкоза-6-фосфат-дегидрогеназы и гликогеноза 

типа III. 

 

Хотя эти генетические заболевания обычно не так страшны, как те, от 

которых страдают евреи ашкенази, они могут вызвать серьёзные проблемы 

со здоровьем и требуют лечения.(разве вылечишь то, что дано РОДОМ) 

 

Ген бета-талассемии встречается у каждого 30-го выходца из 

Средиземноморья, тогда как каждый 5-7-й еврей из Северной Африки, 

Ирака, Армении и Турции несет ген наследственной Средиземноморской 

лихорадки. Ген гликогеноза типа III встречается у каждого 35-го 

североафриканского еврея и может быть унаследован, только если он 

имеется у обоих родителей. 

 

В отличие от прочих генетических заболеваний сефардов, недостаток 

глюкоза-6-фосфат-дегидрогеназы, самое распространённое среди людей 

заболевание, вызванное недостатком фермента, от которого по всему миру 

страдает около 500 миллионов человек, передаётся от матери к сыну. На 

настоящий момент нет теста для определения носителя. 

 

Всем евреям ашкенази рекомендуется обязательно пройти тест на 

генетические заболевания. Евреям сефардам стоит проконсультироваться с 

врачом о необходимости этого теста. 

Перевод Г.Чарушникова. 

Источник: http://www.sem40.ru/rest/interesting/11971/index.shtml?print=1 

 

*     *     * 

 

Веруя в своего Господа, призывающего евреев истреблять другие народы с 

лица земли мало-помалу, они не верят, что во Вселенной действует "закон 

бумеранга", о котором рассказывали многие пророки. Оттого истинный 

Бог и наказывает их на самом тонком плане — страшными генетическими 

болезнями. 

 

Что такое "закон бумеранга"? 

 

Если говорить просто, закон бумеранга это правило, согласно которому к 

вам всё возвращается. Сторицей возвращаются все ваши добрые 

желания и помыслы, и соразмерно — весь негатив, который вы желаете 

окружающим.  

 

http://www.sem40.ru/rest/interesting/11971/index.shtml?print=1
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Ученые, занимающиеся проблемами человеческого мозга, и возможностями, 

которые даёт нам наше сознание, так и не пришли к единогласному выводу о 

том, почему так происходит. Разгадать загадку, в чём кроется секрет 

бумеранга, им пока еще не удалось. Верующие же люди не задумываются 

над таким вопросом. Они просто верят, что в мире есть КТО-ТО, кто 

чувствует все наши помыслы, и возвращает их обратно. 

В любом случае, если мы желаем кому-то зла, зло обязательно вернется 

к нам. Точно так же, как и добро.  

 

Итак, если вы хотите жить счастливо, измените свое отношение к 

окружающему вас миру и людям. Даже если вас чем-то обидели, не 

затаивайте злобы на этого человека. Если вас гложет сильная злоба, то лучше 

попытаться просто забыть, или постараться перевести все в шутку. После 

этого будет намного легче пожелать обидчику всего доброго, и с легким 

сердцем жить дальше. Сделать это порой не так просто, но существуют 

методы, позволяющие избавиться от обиды и чувства обидчивости. 

 

Многие не слишком доверяют закону бумеранга, так как пребывают в плену 

некоторых ложных заблуждений. Большинство не верит в закон бумеранга 

потому, что не хотят видеть его последствия в долгосрочной перспективе. 

 

Не думайте, что ваши действия вернутся к вам в тот миг, в который вы их 

совершите. Между вашими делами и ответом на них в большинстве случаев 

пройдёт время. 

 

Если вы считаете, что живёте правильной жизнью, ни с кем не ругаетесь, ни 

на кого не держите зла, но получаете совсем не то, чего заслуживаете, не 

стоит пенять на жизнь. Просто умейте получать удовольствие от того, что 

уже есть в вашей жизни. 

 

Многие выдающиеся мыслители как прошедших лет, так и нашего времени 

неоднократно говорили о том, что все наши благодеяния накапливаются, 

чтобы потом принести нам пользу в удвоенном размере. Именно так в мире 

находят свою награду люди, которые правильно проживают свою жизнь, а 

потом у них начинается, как кажется со стороны, ничем не обоснованная 

полоса удач в жизни!  

  Но многие не верят в этот принцип потому, что не дожидаются возврата 

своих благодеяний от того человека, которому они принесли добро. Но при 

этом они благополучно забывают обо всем хорошем, что случилось с ними 

после того, как они сделали благое дело. Вы никогда не сможете предугадать, 

в какой именно момент жизни к вам вернётся все то благое, что вы сделали. 
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Специалисты говорят, что лучший способ узнать, работает ли на вас принцип 

бумеранга — просто смотрите на мир «от противного». То есть, нужно 

смотреть на всё, что с вами происходит в жизни так, как если бы вы 

оценивали: «А за что со мной это случилось?». Так вы быстро поймёте, что 

закон бумеранга действительно работает. 

 

В заключение можно сказать, что жить счастливо, используя закон 

бумеранга, очень просто. 

Если вы хотите, чтобы любили вас — любите других.  

Если вам хочется, чтобы о вас говорили только хорошее — не сплетничайте. 

Наконец, если вы хотите, чтобы каждый мог помочь вам в трудную 

минуту — просто помогайте другим! 

Помните, что вы хозяин не только своих действий, но и своих мыслей. 

Контролируйте их, творите добро, и оно обязательно к вам вернется 

сторицей! 

Источник: http://constructorus.ru/sila-mysli/zakon-bumeranga.html 

*     *     * 

 

Как евреи "аукают" — так им и откликается! 

Теперь я раскрою одну тайну. Мало кто знает, что у евреев есть обычай в 

каждую ночь перед праздником Песаха (Пасхи) в память об исходе их 

праотцев из Древнего Египта совершать сначала ритуальные 

жертвоприношения своему Господу, а затем читать особую молитву после 

ритуального употребления трёх бокалов вина минимальной ёмкостью 86 

 
Похоже на человека не 

большого ростом.  

 

 

миллилитров каждый. 

Это делается ежегодно 

на протяжении уже 

почти тридцати веков! 

Текст молитвы, 

следующий. «Излей 

ярость Свою на 

государства, 

которые не знают 

Тебя и на царства, которые Именем Твоим не взывают. Ибо пожрали 

они Иакова и обитель его опустошили. Излей на них негодование Твоё и 

http://constructorus.ru/sila-mysli/zakon-bumeranga.html


 

708 
  

пламя Гнева Твоего пусть постигнет их. Преследуй гневом и истреби их 

из поднебесья Твоего, о Боже». (Процитировано по современной 

книге «Гагада – повествование об исходе. Книга для чтения за 

праздничным столом в ночь Песаха», четвёртое издание, дополненное, 

1990 год, New York 5750 CHAMAN, 78 Pearl St.).     

Автор статьи Антон Благин. 

 

   Вот что такое Пасха, которую празднуют славяне, добавляя свою энергию к 

ихней молитве, помогая евреям по энергетике. А ведь у нас есть свои 

праздники, которые нам дали живые Боги наши, живые, в отличии от 

мёртвых еврейских, своя Пасхеть, которая по числам не схожа с 

христианскими. Так может пора поинтересоваться своей культурой, своими 

праздниками, своими корнями, а не слепо подражать евреям, а потом так же 

страдать от недугов за деяния свои, как страдают евреи. Благо, что мы, 

славяне, не болеем такими редкими генетическими заболеваниями как 

Израильский народ, просто ещё не опустились так низко в порочных 

желаниях, но, только Богам нашим известно, как долго минует нас сия чаша. 

   Основная причина таких болезней, нарушение всех Заповедей Творца 

Единого. Медики не пишут об этом, потому, что не верят и не знают их. 

Здесь и генетическое смешение с другими народами, особенно со славянами, 

где евреи, применяют смешение для омоложении крови своего потомства, 

насилие над другими народами, а самое главное, это касается всех, а не 

только евреев, пользование ЭГРЕГОРОМ ПОРОКОВ.  

Да, бумеранг работает, жёстко, порой жестоко, но …СПРАВЕДЛИВО. 

   У евреев, как у всех народов, есть своя культура, традиции, одна из 

традиций, это обрезание и обучение детей жить по порокам ради наживы. Бог 

Род ответил на вопрос о том, как взаимодействуют чакры со Вселенной и о 

обрезании евреев. 

Вселенная и чакры. 
Чакры, в теле человека, это, тонкие тела, 

Они, ему даны с рождения и навсегда. 

С человеком, через них, Вселенная общается, 

Они, при правильных поступках, лучше раскрываются. 

Чакры все, а с ними и сердечные, открыты, 

А когда пороком служат, то, они, закрыты. 

Человек, всегда, энергию Вселенной получает, 

И чакры те, что спали, для здоровья и работы открывают. 

Сегодня, это, всех национальностей, касается, 

Но, в исламском мире, всё, с обрезания начинается. 

Что, они, связаны с Богами, никогда не отрицают, 
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Правда, лишь, в своём контексте, понимают. 

На восьмые сутки, мальчик, к обрезанию готов, 

И подвержен, он, эгрегору евреев, их оков. 

Так сказать, с младых ногтей, всё это начинается, 

И потом, по целой жизни, продолжается. 

У евреев, в частности, нажива, стала, целью воспитания, 

А ни совесть, честность, к людям сострадание. 

От ритуала обрезания, чакры видоизменяются, 

Вот, только первой чакры, это, не касается. 

Народы, эти, размножаются и, где им удобно, расселяются. 

Евреи, сытно, и спокойно, многие в России проживают, 

И Богов славянских, на еврейских, подменяют. 

Вопрос, возник, про чакры и про обрезание, 

Неужели, эти факты, повлияют на славянской сознание. 

 

   Вот и ответ, как Вселенная общается с человеком, когда поступки 

правильные, чакры раскрываются, а когда пороком служат, то, они, закрыты. 

Никто не объяснит точно причинно следственный закон, только Бог Род, ему 

всё известно в отношении наследственности генов человека и почему от 

таких болезней страдают евреи, Он, знает обо всех живущих на Земле, на то 

Он и Род человечества. На восьмой день проводят обрезание мальчика и 

присоединяют его по энергетике к эгрегору пороков, мусульмане тоже 

делают обрезание, оказывается, мусульмане евреям родня не только по 

обрезанию, но и по крови. Чакры изменяются, потом соответствующее 

воспитание, к совершеннолетию еврей готов.       

     Заметьте, нам славянам, обрезания не делают. Мы добровольно 

пользуемся еврейским эгрегором пороков к которому детей евреев насильно 

подсоединяют в детстве, согласно вероисповеданию, культуре… А нас – то, 

кто подсоединил? Согласен. Конечно, ты не знал таких тонкостей. Теперь 

знаешь. Выбор за тобой, пользоваться пороками или нет. Так мы и детей 

своих учим и подсоединяем. Так и энергетикой своей питаем эгрегор и 

евреев финансово, медицину, школу…, со всем чем эгрегор связан. 

    Теперь у него, еврея. одна цель – нажива, с ним, евреем, лучше ни каких 

дел не иметь, в глаза он будет говорить одно, а за глаза, втихаря, делать 

другое. Не зря же их изгоняли из других государств, а после изгнания евреев, 

ВСЁ НАЛАЖИВАЛОСЬ, ВОССТАНАВЛИВАЛОСЬ. В глаза еврей будет 

врать, лебезить, убеждать в своей честности, а видя твоё сомнение в его 

искренности, он позволит делать с собой всё. что ты захочешь. Ты можешь 

плюнуть ему в глаза, он только оботрётся, ударить, позволит и ноги об себя 

обтереть, унизить его в любом отношении, как тебе заблагорассудится, 
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только бы добиться своей цели.  Но … когда он этого добьётся, тут он 

покажет свою натуру, только бы, ты, повернулся к нему спиной. 

   Еврею не нужно Ведическое знание, он не верит в действие кармы, ему 

безразлично, какая будет судьба, какой болезнью будет болеть, какое тело он 

получит в следующей жизни, главное прожить эту жизнь в достатке, всё 

иметь. Они, евреи, целеустремлённо двигаются в одном направлении, ради 

одной цели, пожить в достатке за чужой счёт, мирового господства над 

всеми, почувствовать себя властелином всех. Они, фанатически жертвуют 

своим телом, своей судьбой, для одной цели, для своего народа (за кадром 

есть лица, которые используют их фанатизм в своих целях).  

То, что евреи сотворили для мира, особенно для России, для славян, ни с 

каким Холокостом не сравнить!!!  

    Вопрос. Какой Холокост в будущем, ждёт эту нацию? Закон причин и 

следствия на всех один. 

   Яркий пример с нашей думой, когда 

законы пишут в конституцию или 

принимают какое – то решение в 

отношение народа и не получилось так, 

как хотели, что – то улучшить для 

народа, оправдание весьма простое и 

убедительное. Хотели, как лучше, а 

получилось как всегда, при этом обещая исправить ошибку, но в дальнейшем 

всё оставалось по – прежнему. Народ погудел, погудел и остался при своём, 

что было. А дума, состоящая из евреев в основной части, потирая руки 

продолжает дальше издеваться над народом, зная, что будет по – ихнему, они 

же власть, ИМ народ славян должен подчиняться, ОНИ выбраны 

СЛАВЯНАМИ, чтобы править славянами, ИМ, славяне ДОВЕРЯЮТ, 

ДОВЕРЯЮТ СЕБЯ И СВОЁ НАСЛЕДИЕ – ДЕТЕЙ. А как? Это не ваше 

дело, ваше дело подчиняться, как ни странно, но… ЕВРЕИ ПРАВЫ. Потому 

что мы их выбрали во власть над нами и принимаем всё, что они нам дают 

и говорят, поскрипим, по возмущаемся и принимаем, научены покорности. А 

нам дают евреи, только своё, РОДНОЕ ЕВРЕЙСКОЕ – БОГИ 

ЕВРЕЙСКИЕ, ВЕРА ЕВРЕЙСКАЯ, ПРИЗЕДЕНТ ЕВРЕЙ, ДУМА ИЗ 

ЕВРЕЕВ, ЗАКОНЫ ЕВРЕЙСКИЕ, НАРОД СЛАВЯНСКИЙ, живя по этим 

законам, стал ОЕВРЕЕННЫЙ. Поступки применяем в жизни, связанные с 

пороками, потом болезни получаем в народе от пороков, всё как у евреев, 

только положение и материальные условия другие.  Вот и приехали. 

                         ГДЕ ЖЕ НАШЕ РОДНОЕ??? 

              ТО, ЧТО ОСТАВИЛИ В НАСЛЕДИЕ НАМ  

                    НАШИ ПРЕДКИ, НАШИ БОГИ! 
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   То, что оставили в наследие нам наши предки, пользуются и продают 

ЕВРЕИ.  

Как долго, мы будем позволять над собой и детьми нашими, изгаляться? 

Пора бы уже и к своим Божественным корням возвращаться. Потому нас и 

стараются держать в узде, что корни наши действительно от Бога. Нас 

Боятся. Если проснёмся, какая сила, мощь проснётся в нас Божественная. Кто 

куда дёрнет тогда?   

   Наши корни Божественны до тех пор, пока в наших жилах течёт ЧИСТАЯ 

КРОВЬ И ЧИСТЫЙ ДУХ СВЯЗАН С РОДНЫМИ БОГАМИ, В ЕДИНСТВЕ. 

Чем мы хуже евреев, надо объединиться как физически, так и энергетически. 

Тогда мы станем как одно целое, не победим народ 

живущий дружно. Как только славяне смешаются 

с другими народами, породнятся с ними кровно, 

что происходит довольно часто, то тут и 

Божественности КОНЕЦ, и нам, славянам, тем 

более. 

Монарх. Царь. Генсек. Президент.  

Царям легко живётся                             

Забот как будто никаких 

Но, во Вселенной так ведётся, 

Что, спросится и с них.   

                                                                      Истинный король — не тот, у кого  

                                                                               больше подданных,                                                                      

                                                                      а тот, кто взрастит из них королей.                                                        
                                                                               (Беседы с Богом. Уолш Н.Д.) 

    Какой по энергетике народ, такой и президент. Хотите другого президента, 

изменитесь сами (прочти выше материализация о мыслях). Мы живём по 

законам конституции, а кто её написал? Те, кто сидят в Кремле. А кто там в 

основном сидит, усердно работает над изменениями в законодательстве для 

себя и под себя? Правильно – евреи и оевреенные русские. Тогда, чего 

хорошего, для нас, русских, ждать? Мы живём по законам, которые нам 

сочиняют ЕВРЕИ и невольно сами евреями становимся, подражаем евреям в 

жизни, в делах, в отношениях, в поступках, кроме работы. Работаем мы, 

конечно, по – разному, кто – то руками, кто – то языком, кто – то вкалывает 

до седьмого пота. Многим уже понятно, что нас используют и сейчас, евреи, 

уже открыто об этом говорят, без боязни за свои поступки, а зря ребята не 

боитесь! Отвечать придётся и в этой жизни и в следующих, пока не 

отработаете, Бог на всех один, Его Душа в каждом присутствует, как 

свидетель, причинно – следственный закон, тоже один и руководится он 

Единым Творцом для каждого человека по делам его. По порокам – один 

вариант, по совести – другой. Ты понимаешь? Слышишь? Единым Творцом, 

а не искусственно созданными эгрегорами иудаизма, христианства, 

ислама… 
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       Монарх, Царь, должен быть русским, бородатым (богатство Рода), 

живущим по совести и чести, знающий Вселенские Кононы и 

исполняющий их в жизни, единой верой с народом по Духу, защищающий 

национальные интересы, как 

внутри государства, так и за 

пределами.    

        У президента нет прав 

отдавать земли, леса, недра в 

аренду другому государству, также 

ими торговать – это достояние 

народа данного государства.   

     Тот, кому доверил выполнять 

свою волю, своё решение народ, 

должен просто выполнять её и не 

более. Жить, как рядовой человек, 

без притязания на большее лучших 

материальных благ за счёт народа.   

     В наше время, если посмотреть на иерархическую лестницу власти, народ 

находится в самом низу. Его попирают и с ним не считаются, для власть 

имущих народ, это как отбросы, дармовой инструмент для зарабатывания 

денег, через добычу ресурсов Земли (откровения еврея). Хотя за счёт народа 

власть и живёт, и существует материально, но уважения к народу нет, 

отношение власти к народу, чисто потребительское. Да и к власти пришли 

люди не честные, пришли обманным путём через подкупы и всевозможные 

лазейки, потому как там, “на верху”, есть дармовая кормушка и самое 

главное, что сводит умы человека, ВЛАСТЬ НАД ДРУГИМИ. Деньги, 

такой силы, такого магнита, как власть, не имеют, а в наше время те, кто 

рвётся к власти, ещё и не осознают всей полноты единоличной 

ответственности, за свои поступки перед Вселенной. 
       Иерархическая лестница выглядит в наше время так: власть, правители, 

следящие за исполнением на местах, народ, или: президент, дума, 

администрация, полиция, суд, народ. Меньшинство управляет 

большинством, это разве нормально? Зато выгодно и удобно меньшинству. 

Народ всегда в пролёте, ничего не получает и не имеет от власть имущих, 

кроме как исполнения придуманных законов в пользу меньшинства. Если 

народ возмущается, то для усмирения имеется полиция, суд, администрация, 

судят естественно по тем законам, что написала власть под себя, для 

усмирения народа, а власть под суд не попадает, нет 

такого закона – судить власть, у власти всё по закону.  

    Вот здесь всё и открывается. Есть, для всех один 

Конон, Вселенский, где, каждый живёт за счёт своего, 

собственного труда, с Земли, а не за счёт разрушения и 

продажи ресурсов, где, каждый имеет власть, только 

над собой, а не над другим и глупо, эту власть 
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передавать другому лицу, или многим лицам, как создано в наше время 

“честными выборами” президента, думы, АДминистрации. По Кононам 

Вселенной, право добровольного выбора, предоставлено каждому в 

личном порядке, выбор этот, никто не может отменить, каждый в личном 

порядке и несёт ответственность.  

    Если, народ выбрал лицо и передал ему власть НАД собой, то, это 

лицо имеет право от имени народа, принимать любое решение, 

даже, выходящее за пределы разумности, что, в наше 

время и происходит, ОТВЕЧАТЬ БУДЕТ, ТОЛЬКО НАРОД. 
Конечно, власть будет сопротивляться отставке и нанимать “защитников” – 

полиция – армия, строчить тут же новые законы под себя, для народа, 

который должен их исполнять, а смысл исполнения – подчинение, 

создавать не прикосновенность для депутатов, что 

бы ненароком морду не набили желающие, у 

которых может появиться желание, или свержение 

власти, замена другими лицами.  

    Представь картину, где народ отказался 

разрушать Землю, добывая ресурсы на продажу 

для финансовой системы, а все дружно перешли 

жить по Вселенским Кононам с Земли, за счёт 

своего труда, по совести, общинами. Что, будет с 

системой понятно, развалится, а деньги, конечно же исчезнут, за 

ненадобностью в таком количестве, да и нужны ли они будут, если, можно по 

старинке пойти и по договору обменять товар на товар. А, что будет с 

властью? Точно, ты правильно мыслишь. Она, власть, будет не нужна 

народу, ведь без народа, который дал себя закабалить через придуманные 

законы, власть – пустое место, кем, она, управлять будет. Только собой и 

каждый сам по себе в отдельности, пусть придумывают и строчат законы, и 

пусть сами и выполняют то, что написали.  

     Иерархическая лестница будет другой: народ – власть, исполняющие – 

доверенные народа, которые будут трудиться на благо общества с 

интузиазмом, выполнять текущие обязанности так же за плату или 

добровольно, но, по совести. Меньшинство, 

подчиняется большинству, да и о каком 

подчинении будет стоять вопрос, если все 

делают одно дело, только отчёт перед 

общиной, народом. 

           Дума амуД 
11. Не создавайте заповедей и законов ложных, 

 что идут супротив Законов и Заповедей Божиих, 

 ибо себя погубите и потомков с Пути совратите. 

24. Не живите по законам, что создали люди, 

 дабы лишить вас Свободы (воли),   

     Зачем слушаемся? Живи по Кононам    
Совести и ЕЁ слушайся. Тогда 
законодательство будет не нужно. 
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 а живите по Законам Бога Единого. 

(Славяно-Арийские Веды. Заповеди Бога РАМХАТА) 

 

 «Народ, не имеющий национального самосознания – есть навоз, на 

котором произрастают другие народы». 

П. А. Столыпин 

 

        В думе должны быть русские, бородатые, живущим по совести и чести, 

знающий Вселенские Кононы и живущие по ним, 

защищающий национальные интересы внутри и за 

пределами государства, той национальности, к которой 

относятся сами.  

        Думе не надо выдумывать законы, они уже даны 

Единым Творцом и нашими Богами, которые есть в Ведах, 

их надо просто исполнять.  

       Они должны быть все в одной упряжке, дуть в одну 

дудку. Ни каких разных партий и течений, политических 

интриг, вероисповедания и прочего. Когда нам предлагают разные партии, 

так же, как и религии, этим нас дробят на разные 

направления и тогда нами легче управлять. Нам надо 

всем идти в одном направлении, в ногу, одним строем, 

единым укладом жизни, только так мы можем 

сохраниться как Государство и как нация. Направление 

только одно – Вселенские Кононы и Ведические 

Законы, общение с Родными Богами, это значит, жить по Совести и Чести, 

перестать разрушать территорию и пространство, благодаря которому мы 

живём. Именно на этом разрушении стоит вся торговля, вся финансовая 

пирамида банков, все ниточки повышения и понижения цен на товар и 

ценность валюты в ихних руках, а ты разрушаешь и получаешь нищенскую 

плату за работу, плюс отработка по карме за разрушение ОТЕЧЕСКОГО 

ДОМА – ЗЕМЛИ, а кто – то занимается торговлей и кладёт денежку в карман 

и хорррошую деньжищу.  

       Улавливаешь – РАБ БОЖИЙ, как тебя используют? Власть командует и 

получает, ты работаешь и отрабатываешь по карме, пора включать 

соображаловку.  

Мой дед жил при царе. Он рассказывал, что его отец – мой прадед, имел 

семью из 24 человек, включая родителей. Все были сыты, обуты, 

накормлены, напоены. Трудились на земле и кормились с неё. Держали 

коней, овец, коров и прочее подсобное хозяйство, сеяли хлеб, сажали 

картошку под плуг, а излишки продавали, или 

меняли, учились в школе. Жили зажиточно, 

потому что не ленились, работали только на себя, 

не на евреев, или кого – то ещё, но, пришла 

Советская власть, всё отобрали, объявили кулаком 

и пустили по миру. То, что было создано своим 
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трудом – национализировали и кто? Лентяи и тунеядцы, любители выпить. 

Через них в основном и революция была проведена, потому как трезво 

мыслящего человека, трудно переубедить и подговорить на авантюру, а там и 

другие присоединились.  

         Спрашивал у моей бабушки, много ли на деревне выпить алкоголя 

любителей было? Да нет говорит, мало, всего 2 – 3 человека на всю деревню. 

Спросил, как покойных провожали, было ли спиртное на похоронах? На 

похоронах, говорит она, только пища была, спиртного 

никакого.   

        А сейчас? Вся страна гулеванит, трезвых много ли 

встретишь? Любой праздник с выпивкой – наркотой, до 

чего опустились…, а потом сколько смертей и горя 

семейного? Зато дума бюджет государства пополняет. А чем? Твоим 

здоровьем, здоровьем твоих детей, смертями и горем семейным и этой думе 

по барабану то, что происходит с твоей нацией, твоими детьми. 

        Так же и с питанием. Читал в новостях, как дума принимала решение, 

закрывать или нет магазины сети Макдональдс, где продают пищу, которая 

разрушает организм человека. Конечно, все доводы были за закрытие этой 

сети магазинов, но договор и главное … доход, от 15 000 000 000 до 

20 000 000 000 миллиардов в год – решило всё 

в пользу магазинов и дохода в казну.  

       Внимание – вопрос.  Кто будет заботиться 

о твоём здоровье? О здоровье твоих детей?  

Дума …??? Или … ТЫ??? Кому ТЫ …больше 

нужен – СЕБЕ, или ДУМЕ?  

        Вот тебе и забота, о тебе, твоём здоровом 

потомстве – детях, и о сохранении твоей 

национальности.  

                                    ГЛАВНОЕ – ДОХОД!!! 

Магазины стран, которые наживаются на твоём здоровье, кому идёт доход в 

казну, а нам отчисляют проценты. Зато благодаря тебе, есть рабочие места. А 

тебе самому, для себя и детей, на Земле создавать слабо?  

    

1."Ашан" (Франция), 

2."О'кей" (Люксембург), 

3."Пятёрочка" (Нидерланды), 

4."Перекресток" (Нидерланды), 

5."Карусель" (Нидерланды), 

6."MetroCash&Carry" (Германия), 

7."Лента" (Британские Виргинские 

острова), 

8."Глобус" (Кипр), 

9."Билла" (Австрия), 

10."Зельгрос" (Германия), 

11."Магнит" (Кипрский офшор 

Lavreno Ltd.), 

12. «Копейка» (Нидерланды), 

13."Мы" (Нидерланды), 

14."Меркадо суперцентр" 

(Нидерланды), 

15."Корзинка" (Нидерланды"), 

16."Патэрсон" (Нидерланды), 

17."Народный" (Нидерланды), 

18."Симбирка" (Нидерланды), 

19."Провиант" (Нидерланды), 
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20."Ярмарка" (Нидерланды), 

21."Тройка" (Нидерланды), 

22."Семья" (Нидерланды), 

23."Экономная семья" 

(Нидерланды), 

24."Мир продуктов" (Нидерланды), 

25."А5″ (Нидерланды), 

26."Spar" (Нидерланды), 

27."Универсам" (Нидерланды), 

28."Тамерлан" (Нидерланды), 

29."Покупочка" (Нидерланды). 

 

       

 
А теперь о конституции.  

       Зачем тебе выдуманные законы государства, под названием 

конституция? Что они тебе дают? Кто их написал? С какой целью? А кто их 

выполняет кроме тебя? Кто ими прикрывается? Говоря при этом – по закону. 

По какому закону? Который написала дума и сидящее в ней евреи? 

Тебя просто обманом принуждают жить по этим закон, а взамен, ты, 

получаешь проблемы по жизни – болезнь, унижения, ты вынужден искать 

работу, чтобы как – то содержать себя и семью, тебя наняли как раба Божьего 

– разрушать Землю, всё по катезизису евреев. Кто – то 

на этом руки греет, хорошо греет, а ты 

отрабатываешь по карме – судьбе, за разрушение 

Божьего создание Земли. И не только ты, по Роду 

твоему всем достанется. Повторяю, это для того, что б 

соображаловка твоя включилась быстрее.  

   Путин предлагает переписать конституцию, зачем? 

Кому она нужна? Дума всё равно не будет исполнять 

эти законы. Он знает, что переписывать её никто не 

будет, потому и предлагает. Это очередной ход евреев, увести нас в сторону 

от Вед, от Единых Кононов Творца, от жизни по СОВЕСТИ, а жить по 

порокам, потом нам же и жить по этим писанным законам, а нас этим потом 

подтыкать будут, а то и предложат подкорректировать, поправить в свою 

пользу еврейскую.  
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   С Выше дано всё, что нам только пользу принесёт, все Заповеди Вед несут 

то, что действует в этом мире в благостную сторону. Надо начать 

пользоваться тем, что дал нам всем Творец во благо. Живя по конституции, 

мы живём и действуем в отрицательную сторону, 

сторону разрушения как Земли, так и себя. Принять 

надо Ведические Заповеди, по которым жили наши 

предки и Кононы Творца, первое – жить по 

СОВЕСТИ. Зато и придумывать ничего не надо, 

подтыкать никто не будет, а кто отказывается жить 

по Кононам, по Совести, пусть едет жить в другое 

место, всё равно потом придётся уехать, по 

энергетике выдавит, да и общество не позволит. 

Здесь в Кононах всё сказано, всё есть. Хватит 

придумывать от себя.  

     Тем более это вариант освободиться от евреев, которые оккупировали нас, 

особенно во власти. Ведь по Совести они жить не могут, они так созданы и 

потому их сразу будет видно, тогда безжалостно надо будет пресекать ихние 

действия, а самих выселять на свою территорию проживания.  

               Россия для русских.  
У каждого народа есть своя территория для проживания.  

       Наши предки жили только по Кононам 

Вселенной, Ведическим Заповедям и не было 

никакой конституции с ложными законами для 

рабов, навязанными со стороны, никакой власти 

над собой не допускали, все вопросы решали 

обществом, Миром, никаких приказов со 

стороны, только по зову Сердца, по Совести.   

       Первые четыре строчки говорят о том, кто 

прикрывается этой конституцией.  Правильно 

думаешь, да это и не секрет, конечно у власти 

стоящие. Это во всех государствах так – обман.   Если взять более ранний 

период, до христианский, то все народы говорили на одном языке и жили по 

Ведическим Законам, по Единым Кононам Вселенной, она ведь одна на всех. 

Не было свода законов – конституция. Было слово – СОВЕСТЬ (см. выше), 

по ней и жили.                                      

                          Конституция…  

Есть, известное всем слово, Конституция, 

Правительству, она, как некая презумпция.   

Невиновности, во всех поступках и делах,   

По закону, а не просто на словах. 

Конституция, есть, государственный закон, 

Но, есть ещё Вселенский, для людей, Конон. 

Мы и власть -  соучастники 
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Нравственный, Божественный и Вечный, 

Честный, Справедливый, Безупречный. 
Для людей Конон, не значит, запрещения, 

Просто, это, внутренняя норма поведения. 

И не надо к ним, кого – то, властно призывать, 

Мерилом главным, будет, Совесть, выступать. 

Конечно же, хвала таким словам, 

Но всё, даётся людям, по делам. 

Чтоб дел таких не совершать, 

Душой, всё это, надо, осознать. 

А если, что – то, будет невдомёк, 

Судьба, пошлет вам, жизненный урок. 

Пройдя его, ты, вдруг понимаешь, 

Что, сам себе, законы выбираешь. 

Никто, не властен над тобой, 

Но всё, ниспослано Судьбой. 
Но, это всё, не оправданья, 

Просто, не хватает знаний, воспитанья. 

Не всё, даётся в жизни, по законам, 

А всё, даётся, по Высоким, Нравственным Кононам. 
Если, ничего про это не читать, 

То, никогда не будешь, ты, Кононы знать. 

А знания, великой силой обладают, 

Жить всех, по Кононам направляют.       

 

      Конституция нужна для того, чтобы тобой управлять. Так просто взять и 

управлять тобой, конечно не получится. Надо тебе 

изменить сначала сознание. Как его изменить ты уже 

читал, через пищу и веру – две основные 

составляющие. Просто заставить подчиняться тебя 

конституции, тем более если ты знал Вселенские Кононы 

и жил по Совести, не получится. Ты этих людишек 

пошлешь, естественно, подальше. Поэтому через питание, 

в первую очередь через мясо, алкоголь, тем более что ты 

принял христианство, это всё и запустили, потихоньку, 

тихим сапом, потом и не христиане стали кушать трупики 

и перешли в христианство и другие религии. А дальше пошли наркотики – 

алкоголь, чай, кофе, сигареты, шоколад. И вот ты уже совсем стал глупым и в 

ход пошёл эгрегор пороков (он уже давно применяется тобой), зависть, 

обман, воровство, тщеславие, ропот… 
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        Зато ты теперь знаешь, что все справедливые(?) законы в конституции и 

по ним надо жить, решать вопросы, споры 

жизненные и так далее. Сопи, скрипи, молчи и 

выполняй, не нравится – потерпишь. А власть 

пишет новые законы для своих тёмных дел и под 

эти законы делает, что хочет, личного же ни чего 

нет, ведь по закону же всё – разбазаривает земли, 

леса, разрушает недра Земли Матушки твоими 

руками, Кормилицы нашей и всех народов, а ты 

им помогаешь исполняя их, в откровении еврея 

всё рассказано, читай и разбирайся.  

          ТЫ, ГЛАВНОЕ ОРУДИЕ В РУКАХ ЕВРЕЕВ.  
   Ведь себя и семью надо содержать, живёшь в городе, всё надо купить, 

квартиру, машину, да получше, а если переехать в село жить, дом ставить, 

участок земли купить, а на что? Где взять деньги? Работать надо 

устраиваться на завод, или куда – то ещё. Вот так Землю Кормилицу и 

разрушаешь, ОТЧИЙ ДОМ – по конституции, а кормишься с Земли 

Матушки, да и предки твои кормились только с Земли любя её и защищая от 

ворогов и землёй не торговали, брали по необходимости.  

    Грустно ещё и то, что среди своих же находятся 

исполнители за определённую плату, заставлять других 

жить по этим законам. Я понимаю если это разбой, 

насилие и другое, а в отношение мирных жителей…  

    По Вселенским Кононам нет прав у кого – либо 

делать насилие над другими сущностями, будь то 

животное на пищу, или человек, которого заставляют 

забыть свои корни Родословной, Родных Богов, Родную 

культуру, заставлять жить по придуманной конституции, 

выбирать власть над собой, как будто сам собой не 

умеешь управлять. Весь смысл заложен в том, чтобы, 

сделать тебя зависимым от других, жить по придуманным законам – 

конституции, делать всё по чьей – то указке, подчиняться, с разрешения 

кого – то, не возмущаться, не говорить лишнего, не идти против той системы, 

которая держит власть в руках, работать, платить налоги, надо просто 

подчиняться во всех отношениях, а если ты вдруг против, то будет суд и 

которга, тюрьма, где сейчас возмущённых 

с избытком, но ведь на всех там мест не 

хватит, вот и придумали чипирование и 

кодирование штрих – кодами, что б всё 

государство стало как тюрьма. И ведь как 

хитро придумано, ты выбираешь власть из 

подставных (даже если подставили 

придУРКА, которым легче управлять со 

стороны), а точнее, целенаправленных лиц,  

Мы не жертвы, мы, 
соучастники..., выбирая 
власть воров над собой.                       
ЗАЧЕМ НАМ ВЛАСТЬ, ЕСЛИ 
ЖИТЬ ПО СОВЕСТИ? 
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которые пишут тебе правила поведения с определённой целью (за подписью 

этого придурка), о Законах Вселенной никто не вспоминает, что сделано с 

умыслом, и если ты начинаешь возмущаться, тебе в ответ, ты ведь выбрал, 

иди и подчиняйся, ты отдал возможность решать и выбирать за тебя тебе, и 

они в этом случаи правы, потому и делают то, что ИМ надо, а не ТЕБЕ, у 

них своя цель, которая не совпадает, как ни странно с твоей. И ты идёшь и 

подчиняешься, но внутри себя, ТЫ ЗНАЕШЬ, что так не должно быть, ТЫ 

ЗНАЕШЬ – тебя используют в тёмную для чего – то, что тебе не нужно. 

    Единственно чего власть имущие не учитывают, да и не только они, 

многие, это Причинно – следственный Закон. Сегодня ты кого – то, а завтра 

тебя кто – то, для них главное прожить эту жизнь за счёт насилия над 

другими, а сколько жизней потом его будут насиловать, какое тело получит в 

следующей жизни, это ему не известно, да и по барабану, живёт по принципу 

одного раза – сейчас, по – воровски, не зная того, что крадёт сам у себя и нас, 

так же, учат жить. И живём.  

    А по Вселенских Кононов, где ты, вольный во всех отношениях, где кроме 

совести тебя никто не ограничивает, да и то, не столько ограничивает, 

сколько подсказывает: “Смотри, отвечать придётся за дела свои перед самим 

собой и Родом”. Ты живёшь и наслаждаешься жизнью во всех отношениях, 

выбираешь землю под строительство, строишь дом, пользуясь Природными 

богатствами по надобности, растишь детей, возделываешь землю и 

кормишься своим трудом, ни от кого не зависим и никому не подчиняясь, 

просто выполняешь свой долг перед Родом, живя, по совести.  

И здесь, тебе не нужно рабочее место, оно у тебя есть, пожизненное, и ты ни 

от кого не зависим, и от денег тоже, и от 

финансовой системы. И здесь, тебе не нужны 

магазины, пищу давала Земля и одежду шили сами, 

ты и семья всегда сыты, пожизненно, и ты ни от 

кого не зависим.  
И здесь, тебе не надо брать ипотеку на 

строительство дома, природный материал всегда 

под руками по необходимости. 

И здесь, тебе не надо покупать землю, всё в твоём 

распоряжении. 

И здесь, ты просто не зависим от властей, которых 

просто нет над тобой, кроме Совести и Богов 

Родных.  

    Представь такую картину, ВСЕ живут по СОВЕСТИ, как жили наши 

предки, что КОНСТИТУЦИИ НЕТ. Что за этим стоит – нет судей, 

полиции, Адвокатов, тюрем, статей о национальном запрете 282, 

власти над народом и …, НЕТ НАЛОГОВ, на которые содержим всю эту 

свору. Раньше отдавали десятину от дохода в ХРАМЫ на содержание 

воинов калек, детей сирот…, а в казну отдавали сотую часть дохода на 

содержание воиства. В казну Государства налоги не платили, это 
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придумали евреи, которых мы содержим за счёт своего труда. А 

христиане, принимая с населения пожертвования, в основном тратят 

деньги на себя – машины, часы Ролекс, крутые телефоны…  

    Конституция пишется для колонии, а чьей колонией является Россия? Как 

ни странно – Америки, а Америка – Израиля еврейского. Потому в 

правительстве Америки сейчас и зашевелились, славяне стали возрождаться, 

стали возвращаться к своим корням, Богам, культуре, питанию, образу 

жизни. Как – то надо остановить возрождение, теперь Китай готовят к войне 

с Руссами, надеются, что Китай нас тормознёт, пустое, проснётся славянский 

Дух, да ещё и Боги Родные помогут, всё равно к ним обратимся все. А пока 

что, от Богов отвернулись, Землю матушку разрушаем… 

    Вот так славяне и ослабели – нет связи ни с Землёй, ни с предками по 

Роду, ни с Родными Богами. А тут новые испытания судьба посылает с 

другими народами, да и власть, что – то замышляет с разбазариванием 

ресурсов лесных и Земель Русских, которые наши предки защищали…    

                          Китай. 

В овечьей шкуре волка, вдруг, Китай нам обернулся, 

Пока, в России, ген защиты не проснулся. 
К нам, жёлтая чума, подспудно наступает, 

А она не жалости, не совести, давно не знает. 

Договорами и мнимой дружбой прикрываясь, 

Они, как саранча, идут вперёд, не опасаясь. 

С ними, договор на рубку леса, подписали,   

В аренду, на полвека, Земли Русские отдали, 

Причём, весьма законно, добровольно, 

Не подумав, что народ, надел ярмо невольно. 

Как саранча, Китай, все недра может истребить, 

И людей невинных, очень много погубить. 

В опасности, всё сельское хозяйство и животноводство, 

У нас бездействует, и власть, и руководство. 

С экранов, из печати, это всё не освещается, 

Что со стороны Китая, катастрофа надвигается. 

Пока не поздно, посыл общий, надо всем послать, 

Ведь от силы русской, духа, им не устоять. 
От китайцев, действия такие, уж предпринимались, 

И для них, полнейшим крахом, увенчались. 

Они, конечно, многие моменты могут усложнять, 

И сильно, многим людям, нервы потрепать. 

С враждой к России, у японцев, ничего не получилось, 

Вдруг, беда у них, на Фокусиме приключилась. 
На Земле никто не застрахован: 

Ни от наводнения, ни от внезапного землетрясения. 
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       Боги нас всегда защищают, детей своих, потому и беда на Фокусиме 

приключилась, так же и с Китаем получится, но к Богам своим надо 

обратиться, нельзя так, игнорировать Родных Духовных 

Родителей.  

Народ из руссов, предали Богов. 

Россия, на Земле – хранимый Богом край, 

А в ней Сибирь, и уникальный наш Алтай. 

Народ из руссов, предали Богов, 

Поход, 2х миллионной армии китайцев, уж готов. 

С Богами кто и мясо, кто не ест, 

Готовятся укрыться из различных мест. 

Враги придут нежданно, татью налетят, 

И жизни многих, как листы осенние, на Небо улетят. 

Спасутся единицы, расслабился народ, 

Но в книгу жизни, своих, занес уж Род! 

 

Сейчас же, люди не подозревают, 

Работают на тех заводах, сталь разогревают. 

Но знали бы они, за что, зарплату получают, 

Будущее своё, Отчизны, загубляют. 

Идёт вот офицер, спускается он с истребителя, 

Придёт тот день, против него, воссядет в той машине враг - убитель. 

Безпечны люди стали, Рода позабыли, 

Тем самым души свои разом загубили. 
Трезвление нужно, пост и молитва, 

Ведь на носу, большая, предстоит с косыми битва. 

Поставят под ружьё и млад и стар, 

И безмятежной жизни, развеется сладкий угар. 

И только с Родом кто, и под Его крылом, 

Будет сокрыт, невидим тем врагом! 

Вот такое пришло 12.11.2016 г.   

Озадаченный Китай. 

События идут в стране, все, чередой, 

Вот китайцы, озадачены войной.   

Потери, их людские, не тревожат, 

Они, народ китайский, быстро множат. 

Уже давно, вопрос решили про питание, 

Для них надежды, для России наказание. 

Держава Русичей, казалось бы, давно непобедима, 

Но для неё чиновничьи указы, очень уязвимы. 
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Китайцам, за копейки, землю отдали в аренду, 

Так сказать, им дали благодатную фазенду. 

Активно на земле, они, выращивают лук, 

Принося земле, убийственный недуг. 

Теперь, нужны им наши Земли, плодородные, 

Это узкоглазые, стремленья их неблагородные. 

Славянские народы, в этой ситуации горюют, 

И от перспектив войны с Китаем, негодуют. 

У них оружие и самолеты, к выживанию большие устремления, 

Просить давайте у Богов, защитного благословения. 

Почему, так надо, в этом русским оказаться? 

Мы к Богам, почти, не стали обращаться. 
Так не ужель, нужны, нам эти созидания, 

И людям, нашим, эти испытания. 

Известно всем, что, когда люди, в помышлениях едины, 

То считай, они уже непобедимы. 

Вот только эти речи, пафосные, 

Без единения, окажутся напрасные. 

Лучше, всё заранее предусмотреть,  

Чем потом себя, в бездействии жалеть. 

Еще есть время, люди, торопитесь, 

К Богам, все, к нашим обратитесь. 

Поймите, что нету помощи другой, 

Ведь только Боги, властны над судьбой. 
 

    Теперь, тебе понятно, кто властен над судьбой? Если мы все, славяне, не 

встанем на защиту Земли, то, ребята, придётся 

нам весьма хреново. Там в послании от Бога 

Рода, подчёркнуто, что, надо делать. Надо 

собираться и обращаться к Богу Роду и нашим 

Богам Светлым в Сваргу Пречистую, с 

просьбой о помощи, конечно, обратиться надо 

всем славянам и желательно одновременно. 

Видимо это время подходит. 

Еще есть время, люди, торопитесь, 

К Богам, все, к нашим обратитесь. 

Поймите, что нету помощи другой, 

Ведь только Боги властны над судьбой. 

 А почему так происходит?  

Почему так надо в этом русским 

оказаться, 
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Мы к Богам, почти, не стали обращаться. 

Вот тебе и ответ. К Богам обращаются единицы из всех, славят и возносят 

требы, общаются на энергетическом уровне, ещё меньше. В основном, 

разбежались по другим придуманным религиям, материальными благами 

больше интересуемся, чем духовным. 

    Я лично не согласен с тем, что наше правительство торгует Российским 

оружием, у которого нет лучшего аналога в Мире, но которое повернуть 

могут в любое время против нас же, те, кто его покупает, и не важно, есть 

лучшие разработки, или нет, не надо его продавать другим лицам, пускай 

сами разрабатывают. А Китай закупил оружие, и закупил в хорошем 

количестве.  

     Держава Русичей, казалось бы давно непобедима, 

    Но для неё чиновничьи указы, очень уязвимы (еврейские). 

    А тут ещё и чиновники, как могут, так и вредят своими указами. Читал в 

интернете на одном из сайтов, что евреи заключили договор с Америкой на 

разрушение России, насколько это правда – не знаю, но, действия думы, 

подтверждают возможный договор, а Америка расцветает. Евреи постарались 

занять все ключевые позиции, СМИ, медицина, образование, 

финансирование … 

       Нам Боги дают знания для изготовления оружия и защиты Родины, а не 

для вооружения других против нас. А президент торгует оружием, потом, кто 

даст гарантию, что это оружие не применят против нас? У нас есть защита 

ещё мощнее, только эту защиту надо осознать, и о ней говорит в своих 

книгах Сергей Алексеев в книгах “Волчья хватка”, кто читал, тот знает, да, 

ЗАСАДНЫЙ ПОЛК. Это наша природная защита, которую нам дали наши 

Боги, этой силой можно сбивать самолёты, жечь танки, уничтожать пехоту, 

выводить из строя электронику, на любом расстоянии, ходить в разведку не 

замеченным, но… только для защиты. Прочти у Сидорова Г.А. летопись из 

истории наших предков, “Завещание Никлота”, в ней много интересного 

найдёшь, и работа по энергетике тоже. 

   Александр Македонский, когда – то заходил с войском на Русь, подойдя к 

одному из городов, посмотрел и сказал:” Этот город защищён не зримой 

силой.”, после этого он увёл войско, даже не рискнув напасть на город. 

    Так вот, засадным полком может стать вся Русь, все славяне. Силу 

Духа у нас никто не отберёт, до тех пор, пока мы, славяне, пока у нас 16 

канальная энергоновая система крови, осталось только прийти с поклонам к 

Родным Богам. Тогда всё и сложится и Русь вновь будет непобедима. А там 

и евреев турнём, хвати им жировать на наших харчах, сосать нашу кровушку, 

пусть сами работают в своём Израиле.  

     Славяне создают образы в эфирном пространстве, которые потом 

материализуются. С полной энергоновой системой, славянские образы самые 

сильные, надо только не смотреть телевизоры и прочий хлам, который 

засоряет тонкое тело ума, кушать чистую пищу, мясо и химпродукты мешает 

волшбе и замедляет реакцию у спортсменов. 
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Слово Мудрости Вещего Олега  

Издание Краснодарской Славянской Православной общины «Век Ра» 

Краснодаръ, Лето 7510 от С.М.З.Х. 

1. Что не родится, то и не мрёт. 

2. Раны героев заживают быстрее, чем раны побеждённых. 

3. Волхвы — знахарят, колдуют, ведьмачат, кудесничают, акудничают, чару-

ют, предвещают. 

4. Мясо мешает волшбе, от него звереют. 

5. Волхв умеет скрывать боль и разочарование. 

6. Любой маг овладевает разрушением раньше, чем созиданием. 

7. Узрите связь слов, сумеете извлекать магию, лишь переводя одно в другое. 

8. Наша обыденная жизнь может являться для существ одних миров — адом, 

а для существ других миров — раем. 

9. Если здесь что-то возникло, то где-то исчезло. 

10. Повинную голову меч не сечёт, зато секут другое место. 

11. В этом мире трудно найти друга, ещё труднее потерять врага. 

12. Друзья часто оказываются фальшивыми, зато враги всегда настоящие. 

13. Если воину надо побеждать только врагов, то волхву надо побеждать сра-

зу двоих: себя и врага. 

14. Недостойно волхву драться, как дикому зверю, он должен использовать 

знания волхования. 

15. Бережёного любой свой Бог бережёт, а чужие не трогают. 

16. Звёзды указывают путь слабым, а сильные сами движут ими. 

17. Настоящий человек должен меняться, только дурни не меняются. 

18. Посвящённые ясно слышат голоса Богов. 

19. В каждом человеке есть капля крови Всевышнего Бога Рода. 

20. Вы люди — младшие Боги, которые живут один миг. 

21. Раб мечтает наесться до отвала да затащить женщину в постель, он может 

освободиться только сам, если начнет грезить о чём-то другом, кроме раб-

ских радостей. 

22. Всё есть яд, и всё есть лекарство. Тем или иным его делает доза. 

23. Самые могучие Боги это люди, что обрели мощь. 

24. Волхвы предпочитают родниковую воду, вместо вина. 

25. Самое трудное — победить себя. 

26. Чтобы заклятие сработало, надо очень точно и ярко представить в 

своём воображении, чего ты хочешь. 

27. Для заклятия нужен ясный ум, холодная голова, сосредоточение. Ес-

ли хоть чуть примешается злость, любое заклятие псу под хвост. 

  

     Как может действовать засадный полк? Силой мысли, особенно сильна 

мысль коллективная, группа в несколько человек, или более, а ещё сильнее, 

когда вся Раса, весь народ как одна мысль. Вот где силища. Можно, 

просто концентрироваться, а ещё можно, дать задание фантому, что делать, 
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например, идёт бой, и надо помочь своим в битве, группа лиц садится в круг, 

читает гимны обращения к Родным Богам и просит помощи, замыкает круг 

держась за руки, или ногами соприкасается, в центре можно зажечь свечу 

(прочти требы). Фантомы мысли идут и делают то, что им велено, или сам 

человек может им управлять, сознательно, лучше, когда человек имеет 

видимую связь через третий глаз, и хорошо, когда слышит на тонком уровне, 

фантом может и сам, по обстановке, главное ему не мешать. Возможно, кто – 

то в группе может стать и контактёром, принимать послание от Богов, как 

контактёры, благодаря которым получены и записаны ответы в эту книгу от 

Бога Рода, возможно кто – то будет принимать задания для всей группы, а 

потом их совместно исполнять.  

    Всегда читайте перед выходом гимны, потом можно принимать послания, 

если будут, затем и всё остальное. Почему надо гимны читать? Ты, 

конкретно, обращаешься к источнику за информацией, за помощью, к какому 

источнику попадёшь, от того и примешь. По оплошности можно попасть к 

другому источнику и принять такое, что может ввести тебя и других в 

заблуждение. Это может быть любой эгрегор, который захочет использовать 

тебя в личных целях, и ввести в заблуждение, или кто – то из тёмной нави, 

мяско – то, рыбку кушаем, пробои в ауре, потому зажгите свечу и желательно 

из чистого воска и замыкайте круг – кон.  

    Страх гони, с тобой всё будет благополучно, рядом по энергетике Боги 

родные, страх только мешает. Когда общество живёт страхом, оно 

притягивает соответствующие энергии и внешние обстоятельства. Если 

евреи живут ко всем народам ненавистью, ко всему ещё и соответственно 

поступают, что они получат в ответ? 

    Потом, когда научишься и поймёшь, что к чему, станет проще и легче, 

энергетика будет меняться, будут подсказки и помощь Рода. А когда 

обретёшь силу и мощь, осознанное понятие о силе мысли, осознай самое 

главное, не применяй её для насилия над другими, отвечать придётся по всей 

строгости, только для помощи и защиты Родины, семьи, себя.  

   Как это действует? Сила мысли весьма огромна, ей можно разрушить 
и создать. А коллективная, обладает весьма огромной мощью, особенно, 
когда народ живёт дружно, как одна семья, как один единый организм. 
Теперь тебе должно быть более понятно, как люди похожего склада ума могут, 
думая в одном направлении, создавать желаемую реальность. Фраза «где двое 
или трое собраны во имя Бога» приобретает значительно более глубокий 
смысл. 

 Конечно же, когда целые человеческие общества мыслят 
определенным образом, очень часто происходят потрясающие вещи — и 
совсем не обязательно желанные. Например, общество, живущее в страхе, 
очень часто — собственно говоря, неизбежно — производит на свет именно 
то, чего оно страшится больше всего. 

 Подобным же образом большие общины и братства часто 
находят чудотворную силу в объединенном мышлении (или в том, что 
иногда называют совместной молитвой). 
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 И должно быть предельно ясно, что даже индивидуумы, если их 
мысль (молитва, надежда, желание, мечта, страх) удивительно сильна, могут в 
себе и для себя произвести такие же результаты. Иисус делал это регулярно. 
Он понимал, как манипулировать энергией-материей, как перестраивать ее, 
как перераспределять ее и как полностью ее контролировать. Многие Мастера 
знали об этом. Многие знают об этом и сейчас.  

Это касается и целительства руками, когда в ауре человека надо 
перераспредилить энергию. Входишь как в медитацию и энергию чувствуешь 
руками и в движении за ней двигаешься, только надо с благословения Рода 
Батюшки, это делать, иначе проблем наберёшь, это ему виднее чего человек 
достоин, что ему поправить, изменить, перед ним, мы, как на ладони, со всеми 
мыслями и желаниями своими. Потому и с благословения, а если самовольно 
пытаешься изменить в человеке энергии, перераспределить на своё 
усмотрение, наговорами или прокачкой своей энергией, то проблемы у тебя 
будут, а помощь временная. Тем более, как говорил выше, целителю надо быть 
чистым телом и Душой, а это, смена питания с мёртвого на живое 
растительное, Веры – возвращение к Родным Богам, смена мировоззрения на 
Веды и Кононы Творца.  
Если тебя уверяют в том, что ты можешь изменить свою судьбу – не верь. 

Судьба даётся изначально, при рождении с приходом в этот Мир. Ты, сам, 

ничего не изменишь, ты можешь сделать только выбор, сообразно выбору и 

получишь, только так. Потому и говорю, если вернёшься к корням своим, 

жить начнёшь по Ведам, с Богами связь иметь, то тогда и жизнь, и судьба 

сменится, ты только начни, включи страсть, азарт, прими решение, что 

живёшь так и не иначе, начни применять в жизни знание Вед, придерживайся 

упорно этого решения, тогда и пойдут перемены, для этого надо время, а 

если как сейчас, то так и останется.  

Поймите, что нету помощи другой, 

Ведь только Боги, властны над судьбой. 
Проведи эксперимент, измени насильно какую – то часть своей жизни, 

не изменяясь сам, гарантия в том, что не получится. ПРОВЕРЕНО. В уме 
можешь манипулировать сколько захочешь, даже и чувства запускать, 
вернётся как было, изменись сам, тогда изменится и вокруг тебя. Тебе, это 
знакомо! Особенно это касается славян. 

ХОЧЕШЬ ИЗМЕНИТЬ МИР, ИЗМЕНИСЬ САМ. 

Как манипулировать энергией? Это, чувство – энергия в движении, 
чувство создаётся в четвёртой чакре, в сердце, от сердца до Души один шаг, 
это принятое решение, так и только так, и когда индивидуум, группа лиц, 
общество принимает решение, что так и только так, запускается энергия в 
количестве равной чувству принятого решения. Если решение так себе, то и 
чувство с энергией в движении будет соответствовать так себе, но, если 
решение имеет серьёзную основу, стремление, азарт, страсть что будет так и 
не иначе, чувство запускает движение огромной энергии, которой 
манипулируя каждый день, происходит материализация. Вот, где сила то? Там 
в посланиях написано, не победим народ, живущий дружно (евреи это 
поняли и даже если ненавидят друг друга, всё равно делают одно дело). 
Потому нас и разделяют на разные религии, дробят, что бы не было 
ЕДИНСТВА В МЫСЛЯХ, ДЕЛЕ, подкидывают разные глупые идеи, 
обвинения, что б мы начали доказывать свою правоту, кому и зачем? По сути, 
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за ними стоят тёмные, а им ничего не докажешь. Почему? Потому, что им это 
не нужно.  Они делают своё дело против нас, двигаются к своей цели. 

Мы знаем о себе из Вед, из посланий и этого достаточно. Если мало, 
задай вопрос и получи ответ сам. Историю извратили, потом стараются 
доказать, что история правдивая. Мы знаем о себе правду, знаем свои корни, 
возможности, способности, что ещё? Зачем кому – то, что – то доказывать, нас 
на этом начинают ловить, втягивать в глупую полемику, что б мы отошли от 
главной идеи, которая ведёт нас к одной цели – ОБЪЕДИНЕНИЯ.  

 

Единство. 

В мирах астральных тонких и космических, 

Немало тёмных сущностей мистических. 

Они ещё в начале жизни появились 

И за миллионы лет ничуть не изменились. 

Так, в мире есть всегда война добра и зла, 

Всем эта истина давно уже ясна. 

Противостояние в антагонизме этих сил,  

В космосе и на земле, есть, некий балансир. 

Во Вселенной, против тёмных сил нашествия,  

Существует Светлых Сил противодействие. 

На тонком уровне средь этих сил борьба ведётся, 

Понятно, мы за светлых, но и нечисть тоже не сдаётся. 

В борьбе, вы тоже можете принять участие – объединиться, 

Посчитав, что только в этом Божия десница. 
Но, участвую в борьбе средь этих сил между собой, 

Можно получить большой энергетический пробой. 
Агрессия среди людей, пороки и другие яви, 

Посылает во Вселенную питание для нави. 

Бездуховность, злоба, ненависть, пороки,  

Человечеству дают совсем нежданные уроки. 

Духовных знаний часто людям не хватает,  

Добродетель и любовь, лишь силы светлые питают. 
Уместнее послать призыв, что б вместе всем объединиться 

И в этом, будет точно – Божия десница. 

 
     Ничего не надо доказывать, тем более евреям, в Ведах всё рассказано, 

остальное, что не в Ведах, это придуманный исторически мусор евреями 

(катехизис, откровения, планы), что бы нас сбить с пути, остановить 

любыми способами. Хватит демагогий, тем более с евреями и ничего не надо 

доказывать. Нам пора действовать, и только в свою пользу по Кононам и 

Заветам Вед. 
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     Мы все являемся первопричиной существующих условий, в которых у 

грабителя возникает желание или, лучше сказать, внушенная потребность 

грабить. Мы все создали такое сознание, которое делает изнасилование 

возможным. Только увидев в самом себе то, что рождает преступление, 

ты, начинаешь наконец исправлять условия, в которых все это могло 

появиться. 

Твоя мысль рождает реальность. Это первый шаг творения. Бог – Отец — 

это мысль. Твоя мысль — прародитель, который порождает все остальное. 

 Это один из законов, которые мы должны помнить. 

Чувство — это энергия в движении. Приводя энергию в движение, ты 

создаешь определенный эффект. Если оперируешь достаточным количеством 

энергии, ты создаешь материю. Материя есть сгущенная энергия. 

Перемещенная. Сжатая. Если ты будешь определенным образом 

манипулировать энергией достаточно долго, то получишь материю. Каждому 

Мастеру понятен этот закон. Это, алхимия Вселенной. И это — секрет всей 

жизни. 

 Мысль — это чистая энергия. Любая из мыслей, которые у тебя есть, 

были и будут, — созидает. Энергия твоей мысли никогда не умирает. 

Никогда. Она покидает твое существо и устремляется во Вселенную, вечно 

расширяясь. Любая мысль вечна. 

     Когда достаточно народа, то и мысли быстрее материализуются, 
сила мысли возрастает многократно. Это и есть манипуляция энергией 
коллективом в одном направлении (от чего нас и уводят), она сжимается 
от большого количества мыслей людей, мыслящих в одном направлении 
и материализуется в материю, РЕАЛЬНОСТЬ.  

Думать, говорить и делать что-то, в чем ты не убежден искренне, — 
невозможно. Таким образом, процесс творения должен включать 
убеждение, или знание. И это — абсолютная вера. Это то, что за пределами 
надежды. Это знание со всей определенностью («по вере своей будешь 
исцелен»). Таким образом, деятельная часть творения всегда включает и 
знание.     

И речь, здесь, идёт об абсолютной ясности, о полной уверенности, 

совершенном приятии чего – то как, реальности. 
     Когда – то судьба предоставила мне жить в одном из городов, в то время я 

только начал понимать, как работает мысль, энергия, прочитав книгу Уолша 

“Беседы с Богом”, применили на практике. По одной из улиц были 

развешаны плакаты, рекламирующие табак и алкоголь, когда двигаешься по 

этой улице, то волей не волей смотришь на них, читаешь, это своего рода 

зомбирование того, что хотят народу “предложить”, для повседневного 

пользования, это же касается и реклам лекарств по телевизору и если 

телевизор или монитор имеют высокую частоту колебания, то реклама 

проходит “качественнее”, если частота низкая, то, глаза устают при 

просмотре.  

       Так вот, когда с друзьями поговорили на тему этих плакатов, поступило 

предложение сработать, что бы их сняли. Сели в круг, замкнули круг ногами, 
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касаясь друг друга, где и за руки взялись, зажгли свечу из чистого воска, 

прочли Гимны Богам Светлым, потом создали чувство представление, что 

плакатов этих нет, так, мы встречались три вечера. Плакаты были сняты 

через несколько дней.  

     При Горбачёве закрыли центр, по управлению человеком на расстоянии, 

руководителей соответственно убрали, но остался некий Верещагин, который 

написал книгу о том, как управляли человеком на расстоянии, какие 

эксперименты проводили. Книгу я эту читал, теперь точно знаю, что при 

вмешательстве в чью – то жизнь, будут серьёзные последствия. Группа 

людей, занимавшаяся этими вещами, после целенаправленного управления 

на расстоянии человеком, выходила на длительное время из строя по разным 

причинам, начиная с головной боли, психические расстройства, и…, прочее, 

до двух месяцев. Потому и говорю, предупреждаю, смена реальности и 

вмешательство в чью – то жизнь, это разные вещи и весьма “наказуемы”, 

отрабатывать придётся самому. 

    Предупреждаю и о том, что, в наше время власть такие вещи не одобряет, 

действие по смене реальности, будет преследовать по – своему “родному” 

конституционному закону, так же, как и по восстановлению родной славянам 

культуры. Прошу отнестись серьёзно, так как в девяностые годы такие 

встречи коллектива проверялись соответствующими органами милиции и 

преследовались по закону. В одной из лекций Трехлебова на эту тему, 

случайно встретил, где он рассказывал, что делали за это с людьми, в полоть 

до удаления лобных долей, если отказывались сотрудничать. Рузов, тоже 

интересно рассказывает о том, как запрещали собираться и духовно 

развиваться людям, и если человек не употреблял мясо, была статья как 

членовредительство, за это суд и…, поехали в некоторые места. 

    Вот так и наше славянское общество может перестроить реальность, 

картину Мира России, по времени подольше конечно, чем плакаты, но…, 

прежде, надо перестроить себя, свой внутренний мир, это ВАЖНО. Если в 

тебе останется то, что притягивает подобное положение реальности, 

пользование финансовой системой, деньгами, разрушением, то, результаты 

будут прежние. Надо перестроить своё сознание на Веды и жить по ним, 

благо, что нам их дали в Славяно – Арийских книгах, тогда перестроится 

твоё мировоззрение, соответственно и реальность будет меняться.  

          Нет желания обижать и унижать другие народы, они ничем не хуже 

нас, славян, просто они другие, и поведение, и отношение у них другое, в 

отличии от нас, потому и поддаются, воздействию со стороны, легче, чем 

славяне. Нас же, славян, не могут покорить и заставить жить так, как живёт 

запад и другие народы, принявшие другой образ жизни не по совести, не по – 

Божески. У нас, славян, чувство совести – врождённое, при любых 

обстоятельствах совесть включается, это дано славянам Родными Богами, 

мы, дети Богов, родственники, связь с Богами, постоянно действует, потому, 

нас и не могут перевоспитать, перестроить и заставить жить по – другому. 

Потому, сейчас на границах стягивают войска из других государств, на 
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востоке одни, на западе другие, хотят нас подчинить, в плоть до того, что и 

истребить. Китай, тот точно будет вырезать население, особенно мужской 

пол, женщин возьмут в жёны, продолжать род китайцев, надеяться не 

на кого, только Боги Родные могут помочь. Так, что, девчата, 

любите своих родных славян Богов, а о китайцах, турках, евреях… забудьте, 

продолжать надо свой, славянский род, беречь, хранить, быть Берегиней для 

своих родных мужчин. 

    Потому и рассказываю о том, как действует сила 

мысли, у нас, славян, сильнее потому, что Дух 

сильнее и кровь чище, не все, Законы РИТА 

нарушают. Те, кто нарушил по своему невежеству 

или не знанию, потом поймут последствия.     

Война с Китаем. 

Яркий, бойкий, петушиный год пришёл, 

Для страны, событий, много он нашёл. 

Петух то, он, задиристый и гонористый, 

Внешне с виду добрый, но ершистый. 

Не стоит, с ним вступать в противовес, 

Если в битву вступит, пуху будет до небес. 

С противником, он, сильной битвы не боится, 

Хоть, не велик собой, но очень петушится. 

Напрасно, воина, не стоит обижать, 

Врагов он, очень смелых, может заклевать. 

В неравный бой мгновенно вступит, 

Но, от своих позиций, никогда он не отступит. 

Ударов, ран на теле, много может получить, 

Но, даже раненый, ни в чём другим не уступить. 

Для людей, петух, конечно символ для сравнения, 

Но в обществе грядут большие изменения. 

Война с Китаем, русских, намечается, 

Но, в большей степени, границ с манжурей касается. 

Потери жизней, человеческих грозит, 

И государственный карман, опустошит. 

Японцы, на Курилах с договором наступают, 

И значительно, запасы рыбы поубавят. 

Америка, России, козни строить продолжает, 

И в любых событиях, Россию, обвиняет. 

Теперь, разменною монетой, спорт для них является, 

И спортсменом путь на олимпиаду, закрывается. 

Как волков, в засаде полной обложили, 

Но от Богов, славяне, благословения ещё не получили. 

Грянет гром и люди сразу зашевелятся, 

Помощи Богов, просить, насмелятся. 
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Спонтанно это будет, воедино, 

Неся потери, будет всё ж страна непобедима. 

 
   Вот вам и исход битвы, но только со своими 

Родными Богами, с которыми мы сейчас 

редко общаемся. А это, знаки посланы для 

Китая, который в тихаря вынашивает подлые 

намерения о захвате земель войной, собираясь 

напасть на Русь, его армией нас стараются 

ввести в заблуждение, запугать, что их много, а нас мало, что Китай может 

поставить под ружьё двести миллионов солдат, ну и что? Хоть миллиард, с 

помощью наших Родных Богов и миллиард нам ничего не сделает, дело не в 

количестве солдат, а в Силе Духа, в единстве с Богами, которые нам и 

помогут победить. Ведь в этом мире, помощь по энергетике от Богов, решает 

всё, энергия как снаряды, всё сметает, никто физически не сможет устоять. 

Боги нам Родня, помогут. Ведь не мы на Китай нападаем, а Китай собирается 

напасть на нас, наше дело правое, защитить Родину и семьи свои, детей, 

отцов, матерей, не дать разграбить Землю нашу, что оставили в наследство 

нам деды наши. 

 
  Упавший Дракон в Тайване от сильного ветра 27.09.2016 года. 

  

    Депутаты нам стараются навязать 

строительство заводов от Китая на Востоке, 

рабочие места на тех заводах, только вот 

вопрос, а на кого мы будем опять работать? 

Для кого будем перерабатывать сырьё? Кому 

деньга большая пойдёт в 

карман? Да и нужны ли нам эти заводы, будет со временем 

как в Китае, смрад и грязь экологическая, ходят в масках на 

лице взрослые и дети, о чистом воздухе только мечтают, у 

себя нагадили на Родине, теперь к нам хотят перебираться с 

помощью депутатов и местных властей.  

   Всё меняется, меняется и у нас в России, потому как будем 

жить в будущем и уже не далёком будущем так, как жили 

наши предки, с Земли Матери, кормилицы нашей, всё к 

этому идёт, будут другие технологии, которые не будут 

разрушать окружающий мир и природу. 

    А если нет, то разрушать нам дальше Землю не позволят, создадут такие 

условия с выше, такое по судьбе придёт, что соображаловка быстро 

включится и китайские заводы останутся только в мечтах депутатов и чинуш.  

 

Россия! Русь! Расправь – ка плечи 

И с поднятою головой, 
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Шагай в перёд, судьбе навстречу, 

Ведь Боги Русские, с тобой. 

Они, тебя не позабыли, 

Все, терпеливо, они ждут. 

Когда, ты им, откроешь сердце, 

И годы радости, придут. 

      Потому ребята нам славянам, кроме как Родных Богов, не к кому 

обратиться за помощью. 

 

Господа предлагаю пари, 

Не сочтите безумием блаж. 

Неотъемлемо в русской крови, 

Будоража, присутствует раж. 

Оттого и в напоре атак, 

Нет, гусарского войска смелей, 

Оттого и последний пятак, 

Отдаём мы для радости дней. 

 

Господа предлагаю пари, 

Что не только лишь статью одной, 

Привлекаем мы дам, до зори 

Отнимая душевный покой. 

Ни в закрученных лихо усах, 

Ни в манерах рубак удалых, 

Что-то большее есть на весах,  

Раз прелестниц волнуем младых. 

 

Господа предлагаю пари, 

Неужели неправда в словах? 

Нет прекрасней на свете Руси, 

И не будет в дальнейших веках. 

И найдутся всегда люди в ней,  

Кто за волю страны постоит, 

На врага направляя коней, 

Как им Совесть и Честь повелит… 

---26.04.2017 г.--- 

Меркулов С. 
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А теперь о нашем честном ….    

                        Правосудие.  

Всем, известный термин – правосудие, 

По сути дела, это, правдолюбие.   

Людское, безнравственности осуждение, 

Правовое, формирует мнение. 

Несправедливые поступки, вызывают самосуд, 

Порядка, эти меры, не дадут. 

Подчиняться, правильнее, государственным законам, 

Но, по мирским, их, создали кононам. 

С правдою, казалось, разобрались, 

А по Кононам, по Вселенским, просчитались. 
Ведь СОВЕСТЬ – это НРАВСТВЕННЫЙ КОНОН, 

А не Государственный, карающий Закон. 

Так, немало судеб поломали, 

А виновных, многих, оправдали. 

Есть, не зря пословица: Закон как дышло, 

Выходит, кому что надо, так оно и вышло. 

Возникает чувство:  

что совесть и государственный закон – несовместимы, 
И Кононами Вселенскими, необъяснимы. 

Законников, выходит, можно подкупить, 

А безправному, тогда, как жить? 

Подход душевный, не озвучен, 

Ошибками он трудными научен. 

Должен быть, приоритет моральный, 

Но, никак, не материальный. 

Люди, всё же к этому, придут, 

И ценности, иные обретут. 

 

   Вот тебе и правосудие, правый судья, где о совести и слова нет. Потому и 

нет, что написано на основе еврейских ПОРОКОВ. 

      Право народа - управлять 
властью, а не подчиняться! 
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                      Взятка и дача взятки. 

Народная пословица гласит, что взятки,   

Получается, бывают для кого – то гладки. 

Гладки, не по дословному определению, 

А по – народному, людскому, мнению. 

Не сказать, что в массах, взятки процветают, 

Но к сожалению, порой, они бывают. 

Этим, кто – то нужной цели добивается, 

А кто – то, так, безнравственно обогащается. 

Поймать и уличить, их, очень сложно, 

А порой, бывает, часто невозможно. 

Срабатывает принцип, что сегодня помогал ты мне, 

Ну а завтра, я, конечно, помогу тебе. 

Возникает так, сознательно, порука круговая, 

Людей, всё больше, в карму вовлекая. 

Даже, если эту взятку, следствие и не докажет, 

Правосудие Небесное – всегда накажет. 

Заставит, эти все поступки, исправлять, 

Чтобы в дальнейшем, их, не совершать. 

Не зря же говорят: возникшая никчёмная порука, 

Для дающих взятку, это тоже – горькая наука. 

Дело, что за взятки достигается, 

Никак, благополучностью не отмечается. 

Нет стабильности в таких делах, 

Сокращение идёт, а не размах. 

Гораздо больше, это, человека отрезвляет, 

Чем правовой запрет, на взятки, повлияет. 

 

  Вот тебе и правосудие, и взятки, Бог Род доходчиво всё объяснил в этих 

посланиях, 

 что совесть и государственный закон несовместимы.   
А???  

Правосудие Небесное – всегда накажет. 

  Как ты не крутись, как не вертись, как в пословице: сколько бы верёвочке не 

виться, а конец будет.  

   Если на Руси большинство славян, а желательно все, начнут жить по 

Вселенским Кононам, по совести, то такая конституция, как сейчас, будет не 

нужна, и депутаты такого пошиба, как сейчас, тоже будут не востребованы. 

Повторюсь. Повторяюсь постоянно. 

    Нам Вселенские Кононы и Ведические Заповеди, подменили на 

конституцию. Пришло время возвращаться, жить по Кононам, как завещали 

нам наши предки, наши Боги.  
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                          Налоги. 

Государственные, есть, всегда налоги, 

Они для пополнения казны – дороги. 

Сегодня, трудно содержать страну, 

Не пополнив, своевременно казну. 

Такие действия, экономически необходимы, 

Но перегибы, их, совсем недопустимы. 

Бывает часто, что благие эти намерения, 

Чиновникам нечестным, как карьерные ступени продвижения. 

Прикрываясь этой важностью, налоги повышают, 

И народ, и бизнес, часто разоряют. 

Получалось раньше, от доходов для уплаты, десятина, 

А сейчас, как некая, финансовая гильотина. 

Государству, важно стать, успешней и сильней, 

Не ухудшая, благосостояние людей. 

Приходится, Природные ресурсы подключать, 

И повсеместно, ещё больше, добывать, 

И по договору, иностранцам продавать. 

Недра Земли Природные, не вечны, 

Добычи их активные, конечны. 

Лес, кубометрами гигантскими вырубается, 

И очень мало восполняется. 

Выходит, что важней сегодня создавать, 

А не то, что есть - активно продавать. 

Живя с Природой воедино, 

Жить можно сытно и непобедимо. 

        

      Живя с Природой (Приданное Рода) воедино, жить можно сытно и 

непобедимо. Если не разрушать Землю, а жить с ней в единстве, то и проблем 

не будет.  

С враждой к России, у японцев, ничего не получилось, 

Вдруг, беда у них, на Фокусиме приключилась. 

      Вот нам славянам и защита. В наше время, против нас, стараются 

настроить как можно больше народов, знаешь почему, потому – что мы, 

мешаем некоторым лицам придти к мировому господству, на нашей 

территории большие запасы природных ресурсов, у нас прямая связь с 

нашими Богами, благодаря нашим патогенным свойствам крови, мы 

считываем мгновенно образы и получаем новые технологии. Другим народам 

в этом сложнее, даже порох, который считают изобретением китайцев, 

принадлежит не им. Китайцы подделывают всё, что можно подделать, 

пытались и наши военные технологии воспроизвести, не получилось, теперь 

закупают у нас военные комплексы. А правительство продаёт, зачем, это же 

против нас и пойдёт, так правительство о нас и заботится. 
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     А налоги, еврейская дума будет всегда повышать, ихняя цель, сжить нас 

со свету, через повышение налогов, пользование пороками и … любыми 

средствами, наша же задача вернуться к корням. Кто победит? 

      На что, ты, меняешь свои Божественные способности и возможности?  

       На болячки – недуги, пороки, машины, материальные удобства, квартиры 

с горячей водой и туалетом возле кухни. В место того что бы найти причину 

заболевания, лечишься в больнице, ложишься на операционный стол, 

подсознательно понимая, что медицина безсильна, что – либо изменить в 

твоей жизни. Принимаешь химические препараты, заведомо зная, что в место 

пользы, создашь новые проблемы. А чем дольше принимаешь, тем сильнее 

нужен препарат. А когда перестанешь его принимать, анализы возвращаются 

в исходную отрицательную форму. Об этом столько уже написано и 

рассказано, и постоянный вопрос. Почему пока принимаешь химические 

препараты – всё нормально? Перестал принимать – всё возвращается? Сами 

врачи, тоже этим озадачены.  

         Англичане, когда – то полностью контролировали всю экономику 

Индии, из истории тебе известно, что она, была колонией англичан. Когда, к 

власти пришёл невзрачного вида мужичок, по имени Махатма Ганди, он 

обратился ко всему населению Индии с вопросом. Вам нравится жить так, 

как мы сейчас живем?  Он обратился к индийцам, к тремстам шестидесяти 

миллионов соотечественников. Я не знаю, как это он сделал, без телевизора, 

без СМИ, но он обратиться с вопросом.  

- Вам нравится жить так, как вы сейчас живёте?  

-Нет, как нам может понравится, когда на каждом углу продают товар 

англичан. Англичане полностью владеют всей нашей экономикой.  

-Тогда, мы, должны что – то делать.  

-А, что делать, что мы можем сделать? Говорит народ.  

Махатма Ганди говорит, что, мы, должны с вами принять решение, каждый 

из нас должен принять решение, ничего не покупать у оккупантов, у 

колонизаторов. И они все, приняли такое решение, каждый индиец принял 

такое решение. Это, называлось в Индии сатьяграха, переводится как обет 

не взаимодействия, каждый индиец приняла решение, принял ОБЕТ. Во – 

первых, говорит Махатма Ганди, ничего не покупать, Махатма Ганди сам сел 

за станок и начал ткать себе одежду. Те, кто был позажиточнее, точнее, то 

что было куплено в прок, выносили товары, купленные в прок и сжигали на 

площадях, все английские товары. Во – вторых, говорит Махатма Ганди, мы 

должны перестать устраиваться к ним на работу и в конечном счёте, говорит 

Махатма, должно сложиться впечатление у нас с вами, у жителей Индии, что, 

англичан в Индии нет. И им, удалось добиться этого коллективного 

эффекта. Когда, приехал наследный принц из Англии в гости, его никто не 

вышел встречать. И вот, англичане, они сначала посмеивались, а потом, были 

вынуждены через несколько лет уехать из Индии. Так, без единого 

выстрела, митингов, забастовок, Индия стала свободной страной, когда, 
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каждый житель, принял решение, ничего не покупать и создал образ, 

что англичан в индии, нет.  
    Поэтому, если ты, хочешь, чтобы ты и твои родители, дети, жили без этих 

красных и белых ларьков, супермаркетов, где продают алкоголь и прочие 

наркотики с химической пищей, если ты, хочешь жить в трезвой стране со 

своими жителями, а не с иностранцами и евреями. То, наша с вами задача, 

сегодня, сейчас, единственное, что может очень эффективно сработать, это,  

принять такое решение и создать единый образ, где,  

нет в нашем Государстве правителей евреев, китайцев…  
иностранного товара в магазинах и ничего не покупать из иностранного. 

Потому, что если в государство завозится иностранного товара больше 10%, 

то это государство легко завоевать без войны, это хорошо знал Иван Грозный 

и другие правители России, где Россия в основном торговала только своим 

товаром.   

     Для этого, надо обрести трезвость, не только в химическом смысле, не 

поглощать яды через алкоголь и пищу, но беречь своё сознание от чепухи, 

которая туда проникает через пищу, СМИ, фильмы, интернет, игры и 

заработок через интернет, а для этого нужна трезвость, как здравая 

рассудительность и свобода от иллюзий и самообмана.   

    Это значит, вернуться к корням своим Божественным, своим Богам, 

культуре, питанию, единству. 

       А теперь о том, как воздействует на нашу жизнь, судьбу…  

             Разрушение Земли.  

 
 Не разрушайте Мир ваш и природу его,   

 ибо себя погубите и Мир свой потеряете. 

     (Славяно - Арийские Веды. Заповеди Бога РАМХАТА).  

 Не продавайте вы землю свою за злато и серебро, ибо проклятия вы 

на себя призовёте и не будет вам прощения во все дни без остатка…          

(Славяно - Арийские Веды. Заповеди Бога РАМХАТА).  

 

Ода Земле 

Словен Ра 

Расчудесная, Боголепная Ты Родная планета моя! 

Отчий дом Ты наш, Матушка милая, 

Колыбелюшка наша – Земля! 

 

Люду разному, зверю каждому Ты не только Небесная твердь: 

Гармонично, Божественно слажено 

Ты несёшь нас сквозь холод и смерть. 

 

Ты согреешь в Космических далях, и вздымая бурливо моря, 

https://www.stihi.ru/avtor/slovenra
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Обаяешь нас в мондрых вуалях, 

О, красавица наша, Земля! 

 

Нежным, чистым выдохом беров превеликой гудящей Тайги 

Исцеляющей щедрою мерой 

Вотечёшь в наши Жизнью Круги. 

 

Чрез Тебя кровью реки, озёра, чистозвонью Байкала внемля, 

Протекают волшебным узором, 

О, прекрасная наша Земля. 

 

Седовласая Древность мудрая одарила гармоньей Мiры, 

Чтоб во Сварге звёздною пудрою 

Расцветали все Божьи дары. 

 

Все эпохи Богами хранимую Славны Чуры Отчизну брегли, 

Как Руды своей алой не милуя, 

Ради Матушки нашей, Земли. 

 

 

Кабы вспомнили мы о сочастье со всем Божеским Мiрозданьем, 

То б все беды ушли в одночасье 

И тоска, что владела сознаньем. 

 

Но во мрачных, холодных Вселенных, Божью Искру в себе умаля, 

С телесами и Душами тленными 

Губят люди Тебя, о, Земля. 

 

И как с Древа Мiров облетевшею, аи мёртвой листвою за раз 

Тихо сгинут все сущности грешные, 

Там грядущего нету для нас. 

 

Так сольёмся ж в Душевной Крамоле, и усердно Сва-птицу славля, 

В унисон воссияемым Роем 

Возглаголим едино – Земля! 

 

Будь от века до века Велика, Макошь Матушка наша Еси, 

Будь Ты Сильною и Светлоликой, 

И прозрение Мiру неси! 
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Живые души деревьев.  

   

    Это скачено из интернета, 

скачивал для чтения и не думал, 

что когда – то это пригодится в 

книгу, даже понятия не имел, что 

буду книгу эту создавать. 

 Дело происходило в 

окрестностях Нижнего Тагила в 

начале 90-х. Рубили просеку. В 

бригаде лесорубов оказался один некурящий субъект, да еще и с пытливым 

умом. Во время перекуров он, чтобы скоротать время, придумал себе 

«забаву» – считать годовые кольца на спиленных 

деревьях.   

 

Считал и дивился – этому дереву аж 80 лет, этому – и того 

больше. Потом обратил внимание, что у всех деревьев 

периодически обнаруживаются какие-то ущербные кольца. 

И цвет у них нездоровый, и они не такие широкие и 

ровные. Но у всех есть явно выраженная «болезнь» – это 5-6 таких колец, 

идущих одно за другим. Лесоруб озадачился и решил высчитать, в какие года 

«болело» дерево. Результат его ошеломил!  

 

Оказалось, что на всех деревьях время «болезни» приходится на 1941-1945 

годы.  

 

Получается, что деревья чувствовали, что творится что-то ужасное, вместе с 

народом страдали от тягот войны.  

 

На соломоновых островах, когда местные жители хотят очистить участок 

леса под свои поля, они не вырубают деревья, они просто собираются там 

всем племенем и ругаются на них.  

Через несколько дней деревья начинают увядать. Медленно, но верно. И в 

конечном итоге... умирают.  

 

Эксперименты, проведенные биологами, дают удивительный результат: 

растения способны видеть, ощущать вкус, обонять, осязать и слышать. Более 

того, они могут общаться, страдать, воспринимать ненависть и любовь, 

помнить и думать. Одним словом, они имеют сознание и чувства.  

 

Они не равнодушны  
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В разных странах полиция уже не один десяток лет использует детектор лжи. 

И однажды американскому специалисту в этой области Клайву Бакстеру 

пришла в голову безумная мысль присоединить его датчики к листьям 

растения — оконного цветка в лаборатории, чтобы проверить кое-что.  

Самописец долго был неподвижен, цветок молчал. Так продолжалось, пока 

однажды рядом с этим цветком, филодендроном, кто-то не разбил яйцо. В то 

же мгновенье самописец дернулся и вычертил пик. Растение реагировало на 

гибель живого: когда сотрудники лаборатории стали готовить обед и 

опустили в кипящую воду креветок, самописец снова отреагировал самым 

активным образом. Чтобы проверить, не случайность ли это, креветок стали 

опускать в кипяток через паузы. И всякий раз самописец выводил резкий 

пик.  

Так же безошибочно и мгновенно растение реагирует, если что-то случается 

с человеком. Особенно, если человек этот «небезразличен» ему — 

ухаживает за растением, поливает его. Когда тот же Бакстер порезался и 

прижег рану йодом, самописец тут же дернулся и пришел в движение.  

 

Им страшно  

 

В ходе эксперимента английского биолога Л. Уотсона один из сотрудников 

лаборатории ежедневно поливал цветок герани, взрыхлял землю, протирал 

листочки. Другой же, наоборот, с угрюмым видом причинял цветку 

всяческий вред: ломал ветки, колол иголкой листья, жег их огнем. 

Присутствие «благодетеля» самописец отмечал всегда ровной прямой 

линией. Но стоило в комнату войти «злодею», как герань тут же опознавала 

его: самописец тотчас начинал вычерчивать резкие пики. Если же в комнату 

в этот момент входил «благодетель», пики сразу сменялись прямой линией, 

тревога уходила: ведь он мог защитить от «злодея»!  

 

Они понимают  

 

Многократно доказано, что растения способны воспринимать обращенные к 

ним слова. Еще в прошлом веке известный американский ботаник Л. 

Бурбанк, создавая новый сорт, просто подолгу беседовал с растением. 

Например, чтобы создать сорт неколючего кактуса, он много раз повторял 

побегам: «Колючки вам не нужны, бояться вам нечего. Я защищу вас.» Это 

было единственным его методом.  

Можно не верить этому, считать это чудом, но сорт, известный до того 

своими шипами, стал расти без шипов и передал это свойство потомству. Тем 

же методом Бурбанк вывел новый сорт картофеля, скороспелые сливы, 

разные виды цветов, плодовых деревьев, многие из которых носят его имя и 

по сей день… И всего этого он добивался, просто разговаривая с побегами, 

запросто общаясь с ними как с существами сознательными и разумными. 

Факт этот кто-то может считать фантастичным, но от этого он не перестает 
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быть Фактом.  

 

Они помнят  

 

В том, что растения обладают памятью, убедились биологи университета в 

Клермонте (Франция), проведя опыт, который при желании может повторить 

каждый. Когда из земли появился росток с первыми двумя листочками, 

расположенными симметрично, один листок несколько раз надкололи 

иголкой. Растению как бы давали понять — в той стороне, откуда пришли 

уколы, есть для него нечто плохое, таится опасность. Сразу после этого 

(через несколько минут) оба листка удаляли. Теперь у растения не оставалось 

травмированной ткани, которая напоминала бы ему, с какой стороны 

совершено нападение-вмешательство. Побег продолжал расти, пускал новые 

листья, ветки, бутоны. Но при этом соблюдалась странная ассиметрия: сам 

его ствол и вся листва были устремлены прочь от той стороны, откуда когда-

то были нанесены уколы. Даже цветы распускались на другой, «безопасной» 

стороне. Спустя многие месяцы цветок явно помнил, что произошло, и с 

какой стороны пришло то зло…  

 

Они соображают  

 

Еще в 1959 г. в «Докладах Академии Наук СССР» была опубликована статья 

В.Карманова с прозаическим названием «Использование автоматики и 

кибернетики в сельском хозяйстве». В статье рассказывалось об опытах в 

лаборатории биокибернетики Института Агрофизики АН СССР. В 

институтской теплице были установлены чувствительные приборы, которые 

отмечали при пересыхании почвы, что побеги фасоли, что там росли, 

начинали издавать импульсы в диапазоне низких частот.  

Эту связь исследователи попытались закрепить. Как только приборы 

воспринимали такой сигнал, специальное устройство тут же включало полив. 

Судя по результатам, благодаря этому у растений выработался своего рода 

условный рефлекс. Как только им требовался полив, они немедленно 

подавали сигнал. Мало того, растения вскоре без участия человека 

разработали для себя режим полива. Вместо обильного разового полива они 

выбрали самый оптимальный для себя вариант и включали воду каждый час 

минуты на две.  

Помните об экспериментах с условными рефлексами, которые проводил 

академик Павлов? Биологи Алма-Атинского университета провели 

аналогичный эксперимент с растением. Через стебель филодендрона они 

пропускали электрический ток. Датчики показывали, что он реагировал на 

это весьма активно. Можно предположить, что это ему не нравилось. При 

этом, включая ток, рядом с цветком на одно и то же место всякий раз клали 

камень. Один и тот же. Это было повторено многократно. На какой-то раз 

оказалось достаточно просто положить камень — и филодендрон реагировал 
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на это так же, как если бы ему был дан очередной электрический шок. У 

растения выработалась устойчивая ассоциация: камень, положенный рядом, 

и удар тока, иными словами: «условный рефлекс»! Между прочим, Павлов 

считал условный рефлекс исключительно функцией высшей нервной 

деятельности…  

 

Они передают сигналы  

 

Учеными был проведен следующий эксперимент: большое ореховое дерево 

нещадно лупили по ветвям палкой, и после лабораторных анализов 

выяснилось, что в листве орешника во время «экзекуции» буквально в 

считанные минуты резко возрос процент танина — вещества, которое 

губительно действует на вредителей. К тому же его листья становятся 

несъедобными и для животных! И при этом (фантастика, да и только!) 

стоявший неподалеку дуб, который никто не трогал, как бы приняв сигналы 

от побитого дерева, также резко увеличил содержание танина в своей 

листве!  

Многочисленные эксперименты английских биологов также доказали, что 

деревья каким-то непостижимым образом умеют подавать друг другу 

сигналы и принимать их! Например, в саванне растительность расположена 

негусто, на значительном расстоянии друг от друга. И когда антилопы 

подходят к какому-нибудь дереву или кустарнику, чтобы полакомиться его 

листвой, соседние растения тут же получают сигнал о «нападении». Их 

листья, выделив особые вещества, становятся несъедобными, и такого рода 

сигнал об опасности распространяется молниеносно на довольно большой 

радиус. Если антилопам не удается выйти из этой «зоны», случается, что 

среди зеленеющих деревьев и кустарников целые стада животных умирают 

от голода…  

Ученые были поражены, когда исследования подтвердили факт передачи 

деревьями друг другу сигнала тревоги на огромное расстояние. И коль скоро 

они действительно могут оповещать друг друга об опасности и реагировать 

на такого рода сигнал, то тогда они биологически мало чем отличаются от 

представителей животного мира. Единственное «но», которое мешает 

исследователям признать зеленый мир планеты разумным существом, это то, 

что деревья не могут передвигаться.  

 

Они любят  

 

А еще рассказывают, что в одной лаборатории, изучающей свойства 

растений, ухаживала за ними красавица-лаборантка. И вскоре сотрудники 

лаборатории поняли, что один из испытуемых — великолепный фикус — 

«влюбился» в девушку. Стоило ей войти в комнату, как цветок переживал 

всплеск эмоций — на мониторах это выглядело как динамичная синусоида 

ярко-красного цвета.  
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Когда же лаборантка поливала цветок или протирала его листья от пыли, 

синусоида трепетала от счастья. Однажды девушка позволила себе 

безответственно пофлиртовать с коллегой, и фикус начал… ревновать. Да с 

такой силой, что приборы зашкаливали. И сплошная черная полоса на 

мониторе указывала, в какую черную яму отчаяния погрузилось влюбленное 

растение.  

 

В каждом из них живет душа(сущность)  

 

Еще в древности люди заметили, что каждое растение имеет сознание и 

душу, так же, как человек и животные. Об этом есть записи в 

многочисленных старинных хрониках. При этом древние авторы ссылаются 

на еще более древние свидетельства и тексты. О том, что у растений есть 

душа, можно прочесть и в апокрифической «Книге тайн Еноха».  

Многие народы в древности также верили, что в деревьях может жить и 

человеческая душа: до его воплощения или после смерти.  

Считается, что душа Будды до того, как воплотиться в нем, провела в разных 

деревьях 23 жизни!  

После всего вышеперечисленного, кто еще может усомниться в правоте 

древних, считавших, что все сущее на Земле — живое?  

И травы, и деревья, и насекомые, и животные — все это единый, большой и 

взаимозависимый организм. Когда вонзается топор в дерево — больно 

всем. Возможно, сигналы других деревьев помогают пострадавшей белой 

березе залечить одну рану. Но когда ран много, а иммунитет ослаблен, и 

врагов вокруг не счесть? (лесорубы) Не отравят ли насмерть забывшего про 

гуманизм и сострадание человека те, чьими соками он так привык 

поддерживать свою жизнь?  

Так что, поджигая траву, вымораживая цветок в горшке, ломая стебли 

или обрывая листья, знайте, что растения всё это чувствуют и 

запоминают!  

#Интересные Факты 

Алексей Русс 

 

 

 

 

         Эта глава расскажет, как ты строишь своей деятельностью для своего 

Рода карму – судьбу и как в дальнейшем сам отрабатываешь и подключаешь 

Его, Род свой в отработку.  

                 Недра Земли. 
 Живите в союзе с Природой, не губите её, 

 ибо она опора Жизни вашей и всего Рода живого. 

     (Славяно-Арийские Веды. Заповеди Бога Сварога). 

https://vk.com/feed?section=search&q=%23%D0%98%D0%BD%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%B5%D1%81%D0%BD%D1%8B%D0%B5%D0%A4%D0%B0%D0%BA%D1%82%D1%8B
https://vk.com/id58825844
https://vk.com/al_feed.php
https://vk.com/al_feed.php
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Непозволительно прощать того, кто умышленно совершает зло, ибо зло, оставшееся без наказания, 

умножается, а вина за приумноженное зло лежит на том, кто оставил совершившего зло не наказанным и не 

привёл его на правый Божий суд. (Славяно-Арийские Веды. ЗАПОВЕДИ ОДИНА.) 

 

Недр Земных, сокрытых, разрушения, 

Это же богатств, природных – истощение. 

Они, как наша жизнь, не вечны,  

Но люди, почему – то, к этому безпечны. 

Обогащение, это, временным бывает, 

Но, навсегда, гармонию природы, нарушает. 
Организм бывает чистым, невредимым, 

А когда наоборот, то, слабым и ранимым. 

Органов излишних не бывает, 

И здесь, природа, их потери восполняет. 

Природа – это целая и невредимая, 

А потому, почти, невосполнимая. 

Недра, по частям распродаём,  

И апокалипсис, всё ближе с каждым днем. 

Земли инфраструктура, нарушается, 

И на человечестве, потерей отражается. 

Самолеты падают, аварии кругом, 

Выходит, сами разрушаем ОТЧИЙ ДОМ. 

Население, частично убывает, 

Нам, его, народы азиаты восполняют. 

Народ трудолюбивый и простой, 

Но с иноземной и нерусскою душой. 

Что у нас, душа, особенной бывает, 

Давно, уж, иностранцы отмечают. 

Невест и жён, российских выбирают, 

Но браки, не всегда счастливыми бывают. 

Здесь, Законы Рита нарушаются, 

И в браке, ничего не получается. 

Подытожим: все недра и массивы, 

Разбазаривая их, теряем силы. 

Карму для Земли утяжеляем, 

И Род, весь, в отработку подключаем. 

А то, что денег нет, для всех не оправдание, 

Продолжая Землю разрушать, получим новые уроки, испытания. 

Россию – Боги Рода не оставят, не накажут. 

Альтернативный вариант подскажут. 

 

   Заострим внимание на словах, Род весь в отработку подключаем. За 

разрушение Земли, нести придётся ответственность по Роду, это значит – 

отец, дети, внуки…, отец…, пока не отработается, а по поводу полной 

отработки, решать не ты будешь, другие. Душу вернут на Землю, дадут тело, 
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какое посчитают нужным для отработки, и в перёд. Какие условия и карму, 

тоже определят, а перед переходом всё покажут, где, как, когда, в каком теле, 

но, эту тайну, ты будешь знать только один, никому не расскажешь, потому – 

что, унесёшь её с собой. 

   Бытует выражение: всё, что находится в государстве, принадлежит 

государству. БРЕХНЯ.  

ВСЁ, ЧТО ЕСТЬ НА ЗЕМЛЕ И В ЗЕМЛЕ, ПРИНАДЛЕЖИТ ЗЕМЛЕ. 

Пойми самое главное, мы здесь в гостях, но никто не запрещает нам 

пользоваться в пределах разумного тем, что принадлежит Богине Матери 

Сырой Земле.  

    Через придуманные законы конституции, евреи проводят монополизацию 

земель, лесов, недр…, объявляя их частной собственностью, а тому народу, 

который составляет данное государство, остаётся только наниматься на 

разрушительные работы, работая на тех, кто правит этим государством. 

Потом выкупать землю под строительство дома и платит налоги в 

государство за земельный участок, недвижимость, а точнее в карман тех, кто 

придумал эти налоги и распределяет бюджет государства.  

     По конституции всё законно, но… идёт в разрез с Вселенскими 

Кононами Творца Единого и Ведическими Заповедями Богов. Живём по 

конституции, а отрабатываем по Кононам Вселенной, получая от Богов 

соответствующую карму по судьбе. 

     Сделай ОСОЗНАННЫЙ выбор – ЧТО ДЛЯ ТЕБЯ ВАЖНЕЕ.   

Сиюминутные материальные блага, или будущая судьба. Ведь отправлять 

сюда будут до тех пор, пока не рассчитаешься за причинённый ущерб Земле 

и отработки своих поступков. Платить по долгам придётся за всё. ВСЕМ. 

                         Нефть  
 Живите, люди, в Союзе с Природою, 

 возмножая её, а не губя её. 

       (Славяно-Арийские Веды. Заповеди Лады-Богородицы). 

Благодать для нас, растительные всходы, 

Как и благодать, Дары Природы. 

Природа – это Божье Провидение, 

И не любовь к Земле, природы раззорение. 

Её мы любим, пафосно, в словах, 

Но по – другому, происходит всё в делах. 

Для нас Земля – Великий Дар необозримый, 

Он живой, безценный, неделимый. 

Не зря же говорят, что наша, Мать Сыра Земля, 

Стоит на страже жизни у руля. 

Гармонию природы сохраняет, 

И богатствами Земли, народ питает. 

Казалось, продаём богатства безконечные, 

Не заботясь, что они совсем не вечные. 

Постоянно, нефть, качают буровые, 
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Потоки крови, недра, отдают Земные. 

Вены в организме, часто защищаются, 

И от забора крови, укрываются. 

Настанет день, источник в глубь уйдёт, 

И никогда, нас заграница, не спасёт. 

Не можем, безконечно разбазаривать, земные ископаемые, 

Надо думать, как их сделать восполняемые. 

Их прекратить, бездумно продавать, 

И леса, озёра, реки восполнять. 

Пополнить рыбовидные ресурсы, 

Ихтиологические выбрав курсы. 

Руду и драгметаллы сохранять, 

И Природу не губить, а охранять. 

 

     В своё время Николай Левашов говорил, что нефть – кровь Земли, и 

теперь Бог Род это подтверждает и говорит, что  

Вены в организме, часто защищаются, 

И от забора крови, укрываются. 

Настанет день, источник в глубь уйдёт 

И никогда, нас заграница, не спасёт. 

    Когда у человека часто берут кровь, или ставят уколы внутривенно при 

лечении, вены начинают прятаться, так и Земля будет прятать свои вены. 

Предки наши относились к Земле и окружающему Миру, как к живому 

существу, потому, что всё кругом живое и брали по необходимость, и прежде 

чем взять – просили разрешения. В наше же время этого отношения нет, а 

учёные недавно приняли гипотезу о том, что Земля живая, а остальное?  Нас 

до сих пор стараются держать в неведении в отношении того, что всё вокруг 

живое и что при разрушении Отчего Дома, мы будем отрабатывать карму по 

судьбе. Как? Ни чего сказать не могу, видимо каждому своё. Есть только 

один вариант – осознать то, что ты делаешь, знаний уже у тебя достаточно. 

Самый простой вариант, начать жить так, как жили наши предки – с Земли, 

своим трудом, и так будет каждый, и кормить никто никого не будет. 

Паразиты, которых сейчас в избытке, особенно у власти, от своей лени 

просто передохнут. А какой тяжести карма у них будет, это определит для 

них Бог Род. Каждый получит по делам своим, просто прожить жизнь в 

своё удовольствие и слинять отсюда не получится.  

      Новые технологии конечно же со временем будут, без вреда для 

окружающего Мира и без тех, кто эти технологии захочет применить в 

военных целях. Сейчас их не дают потому, что применение их будет каким – 

то маразматиком у власти, против человечества, Мира, в основном для 

подчинения других, для насилия. 
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Бактерия-убийца Синтия распространяется по Мировому океану. 

Искусственно созданная учеными бактерия Синтия, которая должна была 

очистить Мексиканский залив от нефтяных пятен, появившихся после аварии 

на нефтяной платформе British Petroleum, мутировала и вышла из-под 

контроля. Отказавшись питаться нефтью, она принялась за живые организмы 

и теперь представляет смертельную опасность не только для рыб, птиц и 

морских животных, но и для людей. 

  Наверное, многие еще помнят драматические события 2010 года, когда 

после взрыва 20 апреля на нефтяной платформе Deepwater Horizon, 

принадлежащей компании «Бритиш Петролеум», в воды Мексиканского 

залива в больших объемах стала поступать нефть. Несколько месяцев ни 

сотрудникам «Бритиш Петролеум», ни нанятым специалистам не удавалось 

остановить утечку нефти на морском дне. В результате с апреля по сентябрь 

2010 года по самым скромным подсчетам в воды залива поступило пять 

миллионов баррелей нефти. Пятно углеводородов распространилось на 

площади свыше 100 тысяч кв. километров, неся смерть всему живому. 

 

«Бритиш Петролеум», чья нефтяная платформа стала причиной ужасной 

экологической катастрофы, повлиявшей даже на течение Гольфстрим, стала 

нести огромные финансовые убытки. Выплаты по компенсациям за ущерб 

экологии, экономические потери рыболовецкой отрасли и туризма уже к 

началу 2013 года составили не менее 27 миллиардов долларов. Скорее всего, 

именно желание как можно больше сократить финансовые потери привело к 

решению использовать для ликвидации разлившейся нефти искусственно 

выведенную бактерию Синтия. 

 

Над созданием этой бактерии работала группа из 20 ученых, возглавляемая 

лауреатом Нобелевской премии Хэмильтоном Смитом, микробиологами К. 

А. Хадчисоном и К. Вентером. В 2010 году бактерия была официально 

запатентована. В ходе экспериментов было доказано, что Синтия эффективно 

и быстро перерабатывает сырую нефть, обладая при этом способностью к 

активному размножению. Новость о появлении безопасного биологического 

очистителя от нефтяных загрязнений стала мировой сенсацией. Появилась 

возможность не только ликвидировать страшные последствия аварии в 

Мексиканском заливе, но и использовать Синтию в будущем для очистки от 

нефти вод морей и океанов при различных катастрофах, связанных с 

розливом нефти. 

 

В 2011 году было принято решение запустить Синтию в Мексиканский залив. 

Сначала все шло хорошо, нефтяное загрязнение стало уменьшаться, 

создатели бактерии получали поздравления, казалось, проблема скоро будет 

решена. Однако бактерии, видимо, нефть не понравилась, и она 

переключилась на все живое, обитающее в заливе. Сначала была 

зафиксирована массовая гибель птиц, затем рыбы, симптомы странного 
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заболевания появились у 128 работников «Бритиш Петролеум», 

принимавших активное участие в ликвидации катастрофы. Опасаясь утечки 

информации, руководство компании запретило им обращаться в 

общественные больницы. 

 

Под страхом «Синей чумы» 

 

Вышедшие из-под контроля микроорганизмы стали причиной гибели 

множества морских животных, птиц и рыб. Самое страшное, что жертвами 

бактерии становились люди. Возникшее страшное заболевание, более 

похожее на эпидемию, журналисты назвали «Синей чумой». Синтия, попадая 

буквально в микроскопические раны на теле животных и человека, 

кровотоком очень быстро разносится по всем внутренним органам, 

провоцируя болезненные язвы и кровотечения. 

 

Хотя создатели бактерии упорно отрицают возможность ее смертельного 

воздействия на живые организмы, у ряда местных жителей, искупавшихся в 

Мексиканском заливе, были зафиксированы проявления подобного 

заболевания и летальные исходы. Так как начало «Синей чумы» было 

зафиксировано именно в Мексиканском заливе, многие не сомневаются, что 

оно связано с искусственно созданной бактерией. Иногда было достаточно 

просто забрести по щиколотку в воды Мексиканского залива, чтобы 

расстаться с жизнью. 

 

В начальной стадии болезни на конечностях людей появлялись жуткие 

волдыри, словно от сильных ожогов. Эти волдыри были очень болезненными 

и являлись первым признаком распространения инфекции. Предотвратить 

летальный исход в начальной стадии могло быстрое хирургическое 

соскабливание пораженных участков, далее, как при газовой гангрене, спасти 

жизнь могла только ампутация пораженного участка. На бактерию Синтия не 

действует ни один антибиотик, поэтому вероятность летального исхода очень 

велика. 

 

На данный момент власти США всю информацию о бедствии, постигшем 

район Мексиканского залива, тщательно скрывают. Дело дошло даже до 

показательного купания американского президента и его семьи в водах 

Мексиканского залива. Правда, исследователи отмечают, что оно прошло в 

месте, где отсутствует скопление бактерий Синтии, поэтому никаким 

доказательством безопасности вод залива купание Обамы и его семейства 

служить не может, о том, что территория, примыкающая к заливу, стала 

опасной для проживания, свидетельствует исследование Университета 

федерального округа Колумбия. Согласно данным ученых, около 40% 

населения этой территории жалуются на заболевания дыхательных путей и 

кожи, примерно 25% жителей собираются переселиться в другое место. 
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Стоит отметить, что заболевание, похожее по симптомам на «Синюю чуму», 

называется некротический фасциит, оно вызывается известными многим 

бактериями стрептококками. При данном заболевании идет поражение 

подкожной клетчатки, микроорганизмы разъедают плоть, вызывая гниение, 

из-за чего человек расстается с жизнью. Хотя данное обстоятельство может 

свидетельствовать о невиновности Синтии, по мнению ряда исследователей, 

именно она виновата в зарождении загадочной эпидемии, которая грозит 

глобальной катастрофой. Достаточно вспомнить, что до аварии на нефтяной 

платформе никаких проявлений «Синей чумы» в районе Мексиканского 

залива не было, поэтому предположение о виновности Синтии остается 

ведущим. 

 

Убивает человека за 48 часов 

 

По телевидению недавно показали техасца, который, чтобы сделать удачный 

снимок, лишь чуть-чуть босиком зашел в воду залива. Вскоре его ноги 

покрылись страшными кровавыми волдырями, а через несколько часов 

медики уже заговорили о необходимости ампутации конечностей ради 

спасения его жизни. Представляете, какая скорость поражения, это очень 

страшно! А ведь Синтия успешно размножается и все больше и больше 

распространяется в водной среде. Пока нет никакого способа уничтожить эту 

бактерию. 

 

Она уже добралась до Гольфстрима, это мощное течение доставит ее к 

берегам Европы. Что тогда будет? Пока трудно что-либо прогнозировать. 

Главный редактор медицинского журнала WEBMD Майкл Смитт так 

охарактеризовал эту напасть: 

 

«Бактерия ВИБРИО — очень страшное оружие, она может убить вас за 48 

часов. Она обитает в теплой морской воде и может попасть в организм через 

мельчайшее повреждение кожи. В результате вы получаете опасную 

кожную инфекцию. Основные симптомы — сыпь, волдыри, тошнота и 

диарея. Затем начинают отмирать ткани». 

 

Возможно, Синтия уже обжилась в арктических водах. На Чукотке и Аляске 

зафиксированы случаи массовой гибели тюленей. Язвенные воспаления 

обнаружены не только на коже животных, но и в их внутренних органах. 

Попытки определить причину эпидемии среди животных пока ничего не 

дали. У гибнущих тюленей не найдено ни инфекционных заболеваний, ни 

поражения радиацией. В связи с распространением Синтии в Мировом 

океане возникает много вопросов. Насколько опасны для человека 

зараженные бактерией морепродукты? Погибает ли Синтия при термической 
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обработке рыбы и других даров моря? Как избавить океан от искусственно 

созданной бактерии? 

   

    Большая часть морепродуктов может быть заражена из-за 

смертельной бактерии в Мексиканском заливе. 

Эта бактерия уже уничтожает жителей Атлантического побережья Америки. 

Большой ущерб всему миру может нанести бактерия "Синтия", которая уже 

уничтожает жителей Атлантического побережья Америки. Эта зараза стала 

стремительно размножаться после аварии на нефтяной платформе в 

Мексиканском заливе. Сейчас она поражает не только тех, кто купается в 

океане, но и все живое в воде. То есть большая часть морепродуктов на 

нашем столе с огромной долей вероятности уже заражена. А от этого вируса 

умирает каждый второй.   

 

"Синтия" была синтезирована искуственно для того, чтобы очистить 

Мексиканский залив от нефти: черное золото из глубоководной скважины 

вытекало с апреля по сентябрь 2010 года - минимум 5 миллионов баррелей за 

5 месяцев. А ликвидировать последствия самой масштабной катастрофы в 

истории человечества доверили микроорганизмам, созданным в лаборатории. 

Но не учли, что бактерии предпочтут нефти все живое, попадающее в океан. 

Причем бактерии уже добрались до Гольфстрима – а это настоящий 

экспресс в Европу. 

 

Таким образом владевшая сгоревшей нефтяной вышкой British Petroleum 

решила сэкономить, предположив, что бактерии сами все съедят, однако они 

вышли из-под контроля и мутировали. 

 

Так, техасец ни разу не нырнул в залив, просто намочил ноги ради удачного 

снимка, однако через несколько часов врачи принимали решение: не 

ампутировать ли конечность, пока не поздно. 

 

Чтобы заразиться, необязательно даже приближаться к побережью. Бактерии 

попадают во все, что плавает в море. То есть опасность может грозить и нам. 

Сначала гибла рыба – 100-тысячный косяк у Северной Луизианы, потом 

птицы – более 5 тысяч в Арканзасе. 

 

Болели и сами сотрудники BP, ликвидировавшие катастрофу, а это 128 

человек, которым просто запретили обращаться в общественные больницы, 

чтобы избежать утечки информации. 

 

"Бактерия ВИБРИО - очень страшное оружие, она может убить вас за 48 

часов. Она обитает в теплой морской воде и может попасть в организм через 

мельчайшее повреждение кожи. В результате вы получаете опасную кожную 

инфекцию. Основные симптомы - сыпь, волдыри, тошнота и диарея. Затем 
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начинают отмирать ткани", - рассказал главный редактор медицинского 

журнала WEBMD Майкл Смитт. 

  А победить бактерию-убийцу практически невозможно. "Синтия" быстро 

размножается, самовоспроизводится, прекрасно чувствует себя в чужих 

клетках и вообще не реагирует на антибиотики. 

 

   Выкачивание крови из Земли, это всё только ради наживы, все технологии 

построены только для добычи, переработки и продажи Природных ресурсов. 

Те, кто это организовывает и вкладывает деньги в проекты разрушения, 

пользуется и поддерживают финансовую систему, используют нас, как 

рабочих. Волей или не волей, а мы тоже втянуты в эту систему, потому что 

пользуемся её услугами, под названием деньги. Это весьма хитро создано 

для того, чтобы мы, были зависимы от денег и зарабатывали себе на жизнь 

разрушением Природы. Как буд – то нельзя жить так, без разрушения, без 

денег, просто своим трудом, сажая плодовые деревья, овощные культуры, 

злаковые, ведь не так много и надо.  

   К чему приводят последствия аварий, ты уже прочитал, но это только малая 

часть того что ты знаешь. А если представить весь комплекс, задействования 

финансовой системой, в том, как она оплачивает разрушение Природы, 

благодаря которой мы живём, будет над чем задуматься, особенно о 

последствиях разрушения. Здесь все виды промышленной деятельности: 

вырубание лесов, добыча нефти, ловля рыбы, добыча природных ископаемых 

золота, железа, вольфрама, алмазов, марганца…, а сколько специальностей 

разработано по разрушению Земли и потом нас обучают им, специальностям, 

но не обучают и не рассказывают, как будем сами отрабатывать за 

разрушение Земли по КАРМЕ. Сколько заводов, фабрик, по изготовлению 

разного оборудования, для улучшенного продолжения разрушения Земли, 

машиностроение, разного бытового инвентаря…, а сколько просто так 

выброшено на помойки в виде мусора выше перечисленного, оглянись и 

ощути, что происходит, и ты, как винтик, в этой огромной системе по 

разрушению Природы Земли. Финансовая система, только часть, единой 

огромной системы, созданной для разрушения и последующего перевода 

разрушения в пустые бумажки – деньги, за ней стоят организаторы по 

созданию и втягиванию всех живущих на Земле. Ведь им одним, не под силу, 

запустить такое разрушение, нужны люди, а когда их набралось в достатке, 

теперь снимают сливки, а отрабатывать придётся по карме тому, кто 

приложил руку, РАБОТЯГЕ. 

    Вопрос в другом, как на это отреагирует сама Земля, Боги, Творец? Наши 

Души, пустили сюда на какое – то время пожить, попользоваться в пределах 

разумного. А что мы делаем? За погром, придётся отвечать. Если ты, 

думаешь, что приложив руку к разрушению и поимев какое – то 

вознаграждение за это в виде денег, на которые ты приобретаешь 

материальное благо типа машины, компьютера, микроволновки, квартиры…, 

а потом в тихаря сдёрнуть, то крупно ошибаешься. Будешь отрабатывать, но, 
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в другом направлении. Как? Узнаешь в своё время, ничего не скроют, всё 

покажут, знать будешь всё и это касается всех наций, даже таких как 

богоизбранных. ЭТО, КАСАЕТСЯ ВСЕХ, БЕЗ ИСКЛЮЧЕНИЯ.    

     А теперь больной вопрос о… 

                         Пенсия. 

Трудно, пенсию сегодня заменить, 

Она хоть не богата, но, позволяет всё же жить. 

Конечно же, в пенсионеры зачисление, 

У людей, двойное вызывает мнение. 

На работу, уже, можно не ходить 

И себе, так много время, посвятить. 

Казалось бы, что это очень хорошо, 

Но, возникает много всяких, но…. 

Хоть и годы, в общем, добавляются, 

Но и годы жизни убавляются. 

Постепенно, круг общения сужается, 

И болячек, много новых, появляется. 

Когда, зависимость от близких возникает, 

При всей любви, их, это утомляет. 

Пока, есть силы и нормальная работа, 

Детям, внукам, так помочь охота. 

Тебя тогда и ценят, почитают, 

А когда, дать нечего, в заботах забывают. 

Не всем, такая участь достаётся, 

И пенсия, как основная помощь, остаётся. 

Несомненно, это, всё необходимо, 

Но ископаемые, истощаются, так зримо. 

На сегодня, разработки новые освоят, 

И ущерб, для недр земных удвоят. 

Пенсию, платить не перестанут, 

Но Вселенную, Природу не обманут. 

Рассчитывать придётся, только на себя, 

Земля, прокормит нас всегда. 

 

    Так что, рассчитывать придётся на себя, Земля всегда кормила, а на кого 

лентяи будут рассчитывать? Но не это главное, главное это… 

Возвращение к истокам. 

Кто, может, что предугадать, 
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Грядущее сокрыто тенью.  

И, что – то в жизни предпринять, 

Борясь, порою с ленью. 

 

Разумной, мысль всегда была, 

Она, давала ход поступкам. 

Совершались многие дела, 

Отнюдь, не дань покупкам. 

 

Предвидеть многое нельзя, 

Но, мыслить правильно возможно. 

Подумать о себе, друзья, 

Для нас, совсем уже не сложно. 

 

Планета, стонет от оков, 

Земля – страдает как живая. 

Пронёсся быстро, след веков, 

Она жила – лишь отдавая. 

 

За сто, каких – то мирных лет, 

Истощили недра без зазренья. 

Нанесли природе, страшный вред, 

Пожинать плоды, нам, без сомненья. 

 

Такие мысли, неспроста - 

Цивилизаций, много погибало. 

Но, выживали те, всегда, 

Кто был готов, начать, сначала. 
 

 Чем быстрее вернёмся к истока, тем быстрее начнутся перемены в лучшую 

сторону. Другого варианта нет, нас к этому ведут по жизни. 

    Эзотерика.  
Сохраняйте в тайне Мудрость Божию, не давайте мудрость 

Тайную вы язычникам…                                                             

(Славяно - Арийские Веды. Заповеди Бога РАМХАТА). 

          Я довольно долго искал в интернете 

объяснение этому слову. Забил в поисковик 

вопрос – что такое эзотерика? На разных 

сайтах – разные ответы. Единого объяснения нет, каждый по-своему 

переводит это слово, по – своему даёт образное значение, или переписывает у 

других, то что ему понравилось и перепечатывать их нет смысла. И тогда я 

попросил контактёра обратиться за объяснием этого слова к Богу Роду…   
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   Эзотерика. 

Для непосвящённых, слово, эзотерика,   

Всё равно, как, не открытая Америка. 

Обряды, знаки, разным культам поклонения, 

Кажется, магические это всё, явления. 

Зная их, людей, невероятно исцеляли, 

А также, магию, любую применяли.  

Приворожить, ослабить или убедить, 

Или, чёрной ворожбою, человека погубить. 

Ритуал влияет, не только, от мистического знания, 

A, от нежелания, включить и разум, и сознание. 

В современном обществе, влияниям многим, люди подвергаются, 

И с догмами церковными, и политическими соглашаются. 

Они звучат, когда из уст в уста, или с экрана, 

Убеждают в правоте, обычного, обмана. 

А за домыслами – цели, разные скрываются 

Так, лживой правдою, они и достигаются. 
И порою, люди, не подумав соглашаются, 

Всё, выше перечисленное, тоже эзотерикой является. 

И в обществе, неоднозначно отражается. 

Но, фальш, душа, в любых вещах поймёт, 

Как говорится: око визит, зуб неймет. 

     

      Вот вам ребята и эзотерика. Это происходит постоянно, задумайтесь 

пожалуйста, в каком энергоинформационном поле мы все живём? Что 

запускают с экрана телевизора, в интернете? Кто его создаёт? А кто 

поддерживает? Мы же и поддерживаем, потому как живём не по Законам 

Предков – Ведические Законы и Вселенские Кононы, а по конституции, 

которую позволяем дополнять всякими новыми законами, потом 

подчиняемся им и которые обращаются против нас же и наших детей. И 

когда нам показывают очередной закон, который ущемляет и ограничивает 

наши права как человека, как территориального жителя России, возмущаемся 

на всю катушку и потом подчиняемся.                                       

    Пришло время, тебе, как жителю России (это касается всех жителей 

Земли), сделать осмысленный выбор – по каким законам ты будешь жить и 

учить жить детей своих. По ВСЕЛЕНСКИМ КОНОНАМ и ЗАПОВЕДЯМ 

ВЕД или как раб подчиняться КОНСТИТУЦИИ, по СОВЕСТИ и ЧЕСТИ, 

или ОБМАНОМ и ЛОЖЬЮ по – еврейски, СВОИМ ТРУДОМ С ЗЕМЛИ 

или продолжать жить и зарабатывать на РАЗРУШЕНИИ ЗЕМЛИ – качая её 

кровь, вырубая леса, опустошая океаны и недра Земли.  

   Эзотерика, которая  

Звучит, когда из уст в уста, или с экрана, 

Убеждают в правоте обычного обмана. 
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А за домыслами - цели разные скрываются 

Так лживой правдою они и достигаются. 

   Так нам навязываются и церковные догмы, и политику, но выбор всегда за 

тобой. Даже символами и обрядами, они не могут на тебя воздействовать, 

если ты: 

- не веришь в эти символы и обряды, 

- под защитой Бога Рода. 

Сила Рода, нас, всегда оберегает,  

Когда его о помощи мы просим – помогает. 

Если связи с предками не сохраняются, 

Тогда и секты сатанинские – вдруг появляются. 

    А теперь подумай, помогает ли связь с предками и Сила Рода, когда ты 

нарушаешь Заповеди предков и Кононы Вселенские? Ведь скатиться к тем, 

кто сейчас работает на тёмных, не сложно, тем более в наше время, сложнее 

выбраться и удержаться на плаву, сохраняя связь с Родом. Сложнее 

разобраться в себе и в той информации, которая льётся на тебя в школе, из 

компьютера, СМИ, через заработки в интернете, фильмы и прочее, прочее, 

прочее…  сохрани себя. Просто, перестань этим пользоваться, перестань 

потакать еврейским выдумкам, прими решение в свою пользу. 

   А теперь, самое последнее, что тебя может сделать рабом, рабом по твоему 

выбору, по твоему желанию даже только попробовать, по твоей вере и 

доверчивости, по приказу властей, какая карма – судьба ждёт …     

Штрих – коды, чипирование (зомбирование). 

 

   Подобрал статью из интернета в тему книги, в которой отражён материал, 

того, что готовят нам в будущее.  

 

 

Психотронное воздействие на персональные данные – «уже робот будет», 

на саму душу воздействие. 

 

     В фильме «Лингвистико-волновая генетика» известный российски ученый 

Петр Гаряев рассказал об эксперименте над персональными данными своего 

коллеги, при котором последний едва не умер. Коллега предложил 

 

  

      Александр В.А. 
http://www.logoslovo.ru/forum/all/user_1467/  
  

      Эсхатология — метки: персональные данные, психотронное 

воздействие, унзр, снилс, печть антихриста, лазер, днк лазер,генетический 

материал, днк, владимир медведев, петр гаряев 

 

Под психотронным воздействием 

антихриста 

http://www.logoslovo.ru/users/all/user_1467/
http://www.logoslovo.ru/forum/all/user_1467/
http://www.logoslovo.ru/forum/all/section_32/
http://www.logoslovo.ru/forum/all/tag_2015/
http://www.logoslovo.ru/forum/all/tag_13833/
http://www.logoslovo.ru/forum/all/tag_13833/
http://www.logoslovo.ru/forum/all/tag_13712/
http://www.logoslovo.ru/forum/all/tag_5240/
http://www.logoslovo.ru/forum/all/tag_22094/
http://www.logoslovo.ru/forum/all/tag_5621/
http://www.logoslovo.ru/forum/all/tag_22095/
http://www.logoslovo.ru/forum/all/tag_22096/
http://www.logoslovo.ru/forum/all/tag_22096/
http://www.logoslovo.ru/forum/all/tag_933/
http://www.logoslovo.ru/forum/all/tag_22097/
http://www.logoslovo.ru/forum/all/tag_22098/
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использовать свой испорченный генетический материал для воздействия 

лазером. Когда генетический материал вставили в луч лазера и начали 

считывать с него информацию, через пять минут после начала эксперимента 

этот человек упал и стал погибать. После этого, по словам Петра Гаряева: 

«Он кое-как выжил» (/15/, 07:00)  

     Персональные данные: имя человека, фотографии лица, радужной 

оболочки глаза, отпечатки пальцев, оцифрованная 

подпись, образцы ДНК –имеют 

энергоинформационную связь с человеком, независимо 

от того, жив он или перешел в мир иной. Известны 

случаи мироточения фотографий живых священников, 

которые выступают принципиально против 

антихристовой системы, ее идентификационных 

номеров и документов. Мироточат и фотографии 

умерших подвижников: монахини Алипии (Авдеевой), 

схиигумена Алексия (Пензенского), отрока Вячеслава, иеромонаха Василия 

Новикова, православных старцев, которые при жизни вели святую жизнь. 

Энергоинформационную связь с человеком имеют и отделенные от него 

биологические ткани, содержащие ДНК: обрезки ногтей, волосы, кровь, 

сперма и др. (по биологическим тканям, маги и колдуны наводили порчу, 

сглаз и др.)  

   В документальном фильме «Надежда» показано, как может осуществляться 

болезнетворное энергоинформационное воздействие через фотографию. 

Женщина сфотографировалась в обнимку с идолом, а через некоторое время 

у нее на голове в местах соприкосновения с идолом образовались саркома в 

височной области и вогнутость в области щеки. Воздействие идола на нее 

происходило через фотографию. 

       Владимир Медведев говорит, что при снятии биометрических 

данных специальной аппаратурой снимается еще и биоинформационное 

поле человека (/2/, 46:25). 

    Наличие таких энергоинформационных связей делает возможным 

психотронное (колдовское) воздействие через фотографию, части и жидкости 

тела, содержащие ДНК, на самого человека, которому они принадлежат. 

Колдуют даже на след человека, оставленный им земле. 

 

   Владимир Медведев утверждает, что главная цель евреев сатанистов – 

заполучить от всех людей ДНК (зачем этот вопрос в думе проталкивают?), 

именно она является главным объектом для оказания психотронного 

воздействия. «ДНК - самое главное персональное данное», - говорит он (/2/, 

49:00). 

    ВСЕ ПЕРСОНАЛЬНЫЕ ДАННЫЕ, СОБИРАЮТ В 

АНТИХРИСТОВЫ КОМПЬЮТЕРЫ, ДЛЯ ПСИХОТРОННОГО 

ВОЗДЕЙСТВИЯ (вот тебе и основное назначение компьютера, а где 

находится основной компьютер, основной диск всех компьютерных сетей, в 
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какой стране? Тому государству сам человек и данные, будут принадлежать. 

Как всё просто! У нас в России нет жёстких дисков, они в Китае, 

Великобритании, США, Германии, Испании, Финляндии, Исландии). 

http://www.lookatme.ru/mag/live/inspiration-lists/204915-data-centres   По сути, 

всем этим заправляют только одни лица, всё командование сосредоточено в 

их руках, тебе они известны, точно, Богоизбранные. Только кто их избирал, 

мёртвый эгрегор пороков или живой Творец. 

  В фильме «Мир электронного рабства» (часть 1) Владимир Медведев 

говорит о том, что сохранить и защитить персональные данные в рамках 

границ государства, невозможно, поскольку все аналитические системы и все 

базы данных строятся на программных платформах двух антихристовых 

компаний: SAP AG (Германия) и Oracle Corporation (США). SAP – это 

система управления ресурсами 70 % всей России, в том числе, Сбербанка 

России, пенсионных фондов (/3/, 1:04:30). Базы данных и управляющие 

системы большинства российских компаний, банков находятся в Германии в 

Институте SAP (/3/, 1:27:00). 

   Владимир Медведев: «Говорить об информационной безопасности и о 

безопасности персональных данных, которая должна быть на 

замкнутом пространстве в рамках границы, нет смысла вообще» (/3/, 

1:29:00).  

  В Законе Украины «О защите персональных данных» термин «обработка 

персональных данных» включает в себя их адаптацию (укр. «адаптування»). 

При этом термин «адаптация» никак в этом законе не определен. Согласно 

закону «третье лицо», на передачу которому своих персональных 

данных может дать согласие человек – любое лицо, в том числе и 

физическое. 

 

Поэтому добровольное согласие на обработку персональных данных и на их 

передачу «третьим лицам» разрешает антихристу делать с персональными 

данными человека всё, что угодно, и самое главное: 

1. «Адаптировать» христианское имя человека в бесовское цифровое «имя 

зверя» (ИНН, СНИЛС – в России; ИНН, УНЗР – в Украине); именно 

принятие «имени зверя» православные старцы и братия Почаевской Лавры 

называют отречением от Христа, а афонский старец Рафаил Берестов – 

присвоением имени одного из бесов человеку и антикрещением /4/. Согласно 

научной экспертизе Винницкого Национального аграрного университета 

цифровой идентификатор в стандарте EAN (666) – «имя зверя» - является 

именем человека в Системе. Фамилия, имя и отчество – вторичны /5/. 

 

2. Оказывать психотронное (колдовское) воздействие на биометрические 

персональные данные человека в антихристовых компьютерах. 

Приведем некоторые возможные методы такого психотронного воздействия, 

которые и называть страшно (газета «МИР», 2013, №1, с.8-9, /6/): 

- наложение цифровой фотографии антихриста на цифровую фотографию 

http://www.lookatme.ru/mag/live/inspiration-lists/204915-data-centres
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человека; 

- наложение отпечатков пальцев антихриста на отпечатки пальцев человека; 

- цифровую подпись могут подставить под чем угодно: под отречением от 

Христа и под заявлением, что человек полностью подчиняется антихристу, 

поскольку он дал добровольное согласие на передачу своих персональных 

данных «третьим лицам», на их изменение и адаптацию. 

Православный священник отец В. сказал об этих методах: «На саму душу 

воздействие», после такого наложения «уже робот будет», т.е. человек будет 

полностью находиться под бесовской волей /6/. 

 

Из беседы с отцом В. 25.10.2015 г. /11/: 

- Можно так и написать, что согласие на обработку персональных данных, 

равнозначно выдаче генеральной доверенности на 

управление своей личностью? 
- Можно и надо. Можно так и написать. Бог благословит. 

 

   О том, что время применения этих методов психотронного воздействия 

близко, а может уже и наступило, говорит Постановление 45 раввинов 

(евреев) от 1 февраля 2015 года о том, что «Ребе Король Мошиах (т.е. 

антихрист) живет и здравствует в материальном теле в нашем мире» /7/.  

(в человеке с пробоями и слабой аурой, читай выше). 

  Преп. Серафим Вырицкий говорил, что будет в России расцвет 

Православия, но это – лет на пятнадцать, потом придет антихрист /8/. Также 

преп. Лаврентий Черниговский, преп. Кукша Одесский, блаженная Матрона 

Московская говорили некоторым молодым людям, что они доживут до 

антихриста /8/. Православный священник отец В. подтвердил опасения 

православных мирян, что данное Постановление раввинов означает 

следующее: антихриста могут предъявить миру в любой момент. 

ДНК – ГЛАВНАЯ ЦЕЛЬ ПСИХОТРОННОГО ВОЗДЕЙСТВИЯ на 

человека  
 

Сегодня идёт активный процесс накопления генетической информации в 

больших базах данных по всему миру. Проекты по созданию банков 

генетической информации реализуют все страны – лидеры мировой 

экономики, вкладывая в эту работу огромные средства. В мире уже собраны 

миллионы геномов человека /12/. В России на законодательном уровне 

обсуждается введение повсеместной геномной регистрации для всех 

граждан РФ /9/. Проект "Российские геномы" уже запущен в СПбГУ /13/. 

(вот вам и дума, радеющая за права славян в России, как перевести в 

рабы). В Украине Верховная Рада в первом чтении поддержала законопроект 

№ 2001а о создании в Украине базы данных ДНК военнослужащих 

/14/??? (нужны послушные военнослужащие, что бы безпрекословно 

против народа, любой приказ, как марионетки). 



 

760 
  

   Владимир Медведев предупреждает, что фотография и отпечатки пальцев – 

только начало. Главная цель слуг антихриста – заполучить ДНК всех людей 

для психотронной обработки, потому что ДНК – самое главное из 

биометрических персональных данных – весь человек: «Там – наш 

генофонд, там – наше всё, там – наша жизнь». Цель, 

которую ставят перед собой организаторы сбора ДНК – изменение человека 

в раба (/2/, 00:49:00). 

   Преп. Паисий Святогорец, схиархимандрит Христофор и другие 

православные старцы предупреждают, что печать антихриста будут наносить 

лазером /4/. В фильме «Слова, их роль в программе человека» российский 

ученый биолог Петр Гаряев утверждает, что генетический аппарат, все 

хромосомы всех живых существ – это структуры, которые излучают 

лазерный свет. Им был создан ДНК-лазер, который позволяет передавать 

генетическую информацию на десятки километров (/15/, 25:00). Проведенные 

ученым эксперименты показали, что здоровая генетическая информация, 

переданная лазером на большие расстояния, приводит к регенерации органов 

и тканей у животных; поврежденная – вызывает сильнейшие мутации в 

здоровых растениях. А мутагенез, по словам Петра Гаряева – это 

смертельный процесс для растения. 

 

Еще одним объектом поражающего воздействия (лазером, ДНК-лазером) 

является радужная оболочка глаза. На радужку проецируются различные 

органы и части тела человека. При болезнях изменяется цвет радужки, на ней 

появляются различные точки, пятна, линии в области проекций больных 

органов – симптомы эти изучает «иридодиагностика», метод медицинской 

диагностики. Изменчивость радужки делает ее не лучшим объектом для 

идентификации человека. Тем не менее, на Западе широко используются 

идентификация человека по радужке глаза с помощью лазерного 

сканирования. Во время проведения сканирования радужной 

оболочки глаза, открывается возможность 

поражающего воздействие на различные органы, в том 

числе, на мозг. 
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Рис.1 Схема проекционных зон тела человека на радужную оболочку глаза 

(по А.Саstro). Мозг – вверху (сектор 16) 

 

 

ДНК содержит голограмму всего человека, на ее основе строятся части 

тела эмбриона. Кроме этого, генетический аппарат обладает способностью к 

мышлению. Петр Гаряев: «Мы должны признать и принять работу нашего 

генома как разумной системы» (/15/, 13:50). Мысли и слова оказывают 

прямое воздействие на ДНК живых существ. Это доказано 

экспериментально (/15/, 15:20). 

Сравним эти знания современной науки с тем, что говорят наши 

православные старцы о печати антихриста /4/: 

1. печать будут наносить лазером при фотографировании и при снятии 

отпечатков пальцев для биометрических документов; 

2. на печати будут написаны отречение от Христа и добровольность 

перехода к антихристу (преп. Нил Мироточивый) ; 

3. и хоть руку отрежь, хоть всё тело разруби на куски, но печать всё 

равно останется на оставшейся части тела (монах Зиновий Мних, отрок 

Вячеслав). 

 

С точки зрения современной науки, последнее станет возможным благодаря 

тому, что ДНК клеток человека, поврежденные лазерным начертанием 

антихриста или другой бесовской информацией, вносимой лазером, будут, 

как ДНК-лазеры, переизлучать эту информацию на все здоровые ДНК 

организма таким образом, что печать антихриста окажется на каждой ДНК. И 

это уже будет нечеловеческое тело, и душа будет под полным контролем 

антихриста. 

 

   Антихристу важно, чтобы человек передал ему свои персональные данные 

и разрешил с ними любые действия добровольно (добровольно и 

президента выбираем, думу, АДминистрацию). С принятием каждого 

бесовского ID-номера, каждого бесовского документа, основанного на таком 

ID-номере, при передаче антихристу своих персональных данных человек 

отрекается от Бога и открывает себя бесовскому воздействию. Это 

объясняет тот факт, что всюду требуют подписывать «добровольное» 

согласие на обработку персональных данных и передачу их «третьим 

лицам». 
   Олег Щербанюк, и православный священник отец В. считают, что к 

персональным данным относится и мировоззрение /18/. Поэтому согласие на 

обработку персональных данных – это и согласие на изменение своего 

мировоззрения, на его «адаптацию» к мировоззрению антихриста. 

 

Православные старцы говорят, что если человек не принимает ничего 
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бесовского, то ему помогает Господь и дает духовную силу и защиту 

противостоять любому колдовскому воздействию /4/.  

  Вспомним, что сильнейший колдун своего времени Киприан ничего не смог 

сделать со Св. мученицей Иустиной, пребывающей в непрестанной молитве. 

 

Православные старцы предупреждают: принявший номер, примет и печать 

/4/. 

Если человек не устоит и добровольно примет бесовское имя («имя зверя» - 

УНЗР в Украине), а это уже окончательное отречение от Бога /6/, то 

антихрист 

- сначала будет в антихристовых компьютерах накладывать свою 

информацию на биоинформационное поле человека на оцифрованной 

фотографии и на отпечатках пальцев, 

- затем через ДНК-лазер или иным способом будет встраивать свою 

генетическую информацию, мысль и слова об отречении от Христа и о 

добровольном принятии антихриста в переданную ему добровольно 

молекулу ДНК, а через неё – на самого человека, 

- затем, когда после этого сознание человека полностью помрачится, 

перейдет к проставлению лазерного начертания (печати) на правую руку и на 

лоб. Люди сами будут подставлять лоб под печать антихриста 

(схиархимандрит Христофор, /4/). 

 

            ЗАКЛЮЧЕНИЕ 

 

Как известно, УНЗР в стандарте EAN (666) – это печать антихриста в 

электронной форме, «имя зверя» и «число имени его» (газета «МИР», 2013, 

№1, с.8-9). После принятия УНЗР останется записать этот номер лазером на 

правую руку или на лоб в виде микрочипа радиочастотной идентификации 

/5/. Разработчик микрочипов из США утверждает, что в микрочипе, 

внедренном в тело - только идентификационный номер (/10/, 7:22 – 9:20). 

     Есть мнение, что можно давать согласие на обработку т.н. 

«общедоступных персональных данных». Но одно только согласие на 

обработку имени – это уже согласие на «адаптацию» своего христианского 

имени в цифровое «имя зверя», это уже – отречение от Христа и анти 

крещение. Безполезно искать компромиссы внутри антихристовой системы. 

Результат всегда будет один: коготок увяз – всей птичке пропасть. 

 

Катастрофические последствия этого шага – согласия на обработку своих 

персональных данных и передачу их «третьему лицу» - антихристу, 

проявятся в полной мере, когда на полную мощность заработает компьютер 

«Зверь», когда человек подпадет под психотронное (колдовское) воздействие 

самого антихриста. 

 

  Нельзя давать согласие ни на какую, даже на частичную, обработку 
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своих персональных данных. Надо пресекать и любые попытки под 

самыми благовидными предлогами взять у человека добровольное 

согласие на передачу своей ДНК в сатанинскую систему.  

Самое главное для тёмных – твоё согласие. 

Обманом, приказом, уговорами, создавать обстоятельства через 

нехватку пищи, рабочие места, электронные ДЕНЬГИ…, будут 

добиваться личного, добровольного твоего согласия. 

Отказывайся, в любом случае, только и только… 

                                                  ОТКАЗ. 
 

р. Б. Александр, р. Б. Ирина.  

 

   Это касается особенно больных, ведь под предлогом болезни, обещают 

вылечить, но… это пустое обещание, а заполучить твоё согласие на 

обработку персональных данных в данном случае легче, жить – то хочется, 

здоровым тоже хочется стать. Самый лучший вариант, осознать причину 

заболеваний, а это, в первую очередь, перестать пользоваться пороками, 

перестать кормить его своей энергией, не менее 

важно, пересмотреть своё питание. Перестань кушать 

мёртвую пищу, отдай предпочтение живой. Что такое 

живая пища? Это никого не надо убивать из существ, 

имеющие кровь. Да, мир растительный тоже живой, 

но ведь этот мир через плоды овощей и фруктов, 

злаковые, орехи, просто предназначен для того, чтобы, им питались, и эти 

плоды предназначены для этого Творцом, Мир этот Им создан, ему и виднее. 

чем нас кормить. А наше дело, только принять то, что Он нам дал и рассказал 

через Веды.  

    Давай посмотрим на Библию с другой стороны, на то, какая она есть на 

самом деле, а этот стих, я встретил в 

интернете.  

Коль ты примешь, князь, 

христианский лад, 

К нам на Русь, говорю заранее, 

Вороньем церковники налетят, 

Навезут "святое писание". 

Хоть писание это "святым" зовут, 

Трудно книгу сыскать развратнее. 

В ней и ложь, и грязь, и 

постыдный блуд, 

И вражда, и измена братняя. 

Занедужим мы от их "аллилуй", 

Что во сне – то у нас не виданы! 

Будут петь на Руси: "Исайя, ликуй!" 

Будут чтить псалмы Давидовы. 
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Чужеродные, чуждые словеса, 

Заскрежещут арбой не мазанной. 

И пойдет от них увядать краса 

Речи русской, шелками вязаной! 

Коли деды клюкву одну едят,  

Скулы внукам сведет оскомина. 

Много бед церковники натворят, 

Истерзают народ расколами. 

Встанет брат на брата и род на род! 

Ой, люта вражда между близкими! 

Вновь усобица по Руси пойдёт, 

Самый подлый наш ворог искони! 

                               Дядя Фёдор. 

Всё как есть, как дядя Фёдор написал, так и идёт по Руси, точно подмечено.   

Библия. 

Библия на языке латинском: Словом – книга переводится, 

Сама Библия, по сути, житие Христа и Богородицы. 

Еврейской жизни тексты, их порядки, бытие, 

Но ведь не славянской расы житие! 

Там, люди Божьими рабами, называются, 

А не сыновьями, дочерьми, являются. 

Упорно, призывают там людей, к смирению, 

И покорному, врагу, не сопротивлению. 

По щеке, удары, если получаешь, 

Потом безропотно, другую подставляешь.  

Такой урок, для жизни русских непонятен, 

Нашему народу чужд и неприятен. 

Написано в истории, что Русь, насильно окрестили, 

Славяне, что б своих Родных Богов, забыли. 

Жаль, об этом многие не знают, 

За свою, теперь, чужую веру принимают. 

На эту тему, даже, появились строки, 

Они как размышление, а не упрёки. 

Хорош конечно Бог еврейский, но Русские то где? 

Покорны вере иудейской, сиротами мы бродим по Земле. 

Мало, кто Богов славянских почитает, 

Спросить кого, они, так даже и не знаю. 

Вот, семнадцатый сейчас, уже идёт, 

И неизвестно, что, он, людям принесёт.  

Достаток, благоденствие, покой, 

Или, кто на нас пойдет войной? 

Не проще ли, всем, сейчас объединиться, 
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И к своим Богам, с мольбою обратиться. 
Попросить всем людям мира, счастья и любви, 

И пусть благословенны будут наши дни.  

 

По существу, книга имеет код, который прячет истину Библии, её суть, что 

она в себе содержит и для чего, кого, какой цели, она написана, при чтении 

показывая совсем другое, когда читаешь. Левашов Н.В. предлагая прочитать 

книгу второй раз, при повторном чтении снимал кодировку и у читающего 

открывались глаза на информацию, которая была за кодом, закодированной. 

Библия, читающим, сразу воспринималась 

совсем по – другому. 

   Как понять слово кодированная? Это 

последовательный набор слов, фраз, 

содержащих определённую информацию, в 

таком сочетании, что бы они 

воздействовали на сознание человека в 

определённом направлении. Как известно, 

слово – это вибрация, образ, это мысль, 

выраженная, воплощённая в физической 

форме. Вибрация имеет параметры: 

частота, амплитуда, ритм, форма, спектр 

цвета и запах.  И ещё, каждая вибрация, 

обладает Силой, которую в неё вложили. Практически мы живём в потоке 

этих вибраций, и они пересекаются, накладываются и взаимодействуют друг 

с другом. Когда читаешь книгу, первым делом считываешь образ, 

считывание образа особенно развито у славян, это связано с патогенным 

свойством крови. Если эти свойства не полные, то человек просто получает 

информацию, которой достаточно для осмысленного понятия, но, слова, 

можно понять, истолковать двояко. Образ, в этом отношении и чувства, 

понимаются однозначно, без искажения, это язык Бога, а слова 

воспринимаются двусмысленно.  

    Гимны, молитвы, заговоры, заклинания, наговоры, привороты, отвороты, 

магия белая и чёрная, эзотерика и прочее, тоже имеют свой, 

последовательный набор слов, который воздействует на человека в 

положительном или отрицательном направлении, они также имеют обратную 

связь с тем, к кому обращались, или, на кого делали. 

    Наши предки при чтении гимнов, при приношении треб, общались с 

Богами на энергетическом уровне.  

 Требы. 

Для славян, всегда важнейшим, кроме хлеба, 

Безкровная, считалась в жизни, треба. 

Её, Богам, зерном и караваем приносили 

Ложи и наглость счастия не принесут 
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И, с Благословения Богов, нормально жили. 

А также фрукты, пироги и личные деяния, 

Как, истинно, благое воздаяние. 

Бывало, что враги на землю нашу нападали, 

Но, Силы Высшие, славян оберегали. 

Если, что – то важное, они, у них просили, 

То в капищах, обряды, требы проводили. 

Здравия прося, иль, над ворогом победы, 

И получали всё, что, миновало беды. 
Вообще – то, требы - это жертвоприношение, 

На уровне, энергетическом, общение. 
Всё, на уровне на тонком происходит, 

И мысли, наши, в действие приводит. 

С Богами, нам, ещё и Предки помогают, 

И в русло, нужное, нас направляют. 

Все обряды, требы, были нужным ритуалом, 

И знания о них, дошли, до нас, не даром. 

Необходимо, связь, хранить с Богами, 

Тогда, их помощь будет, вечно с нами! 
Надо, что б дети наши, это понимали 

И сердцем, и душою, всё воспринимали. 

    Получали советы, помощь в быту и в военном деле, помогали не просто 

словом, по энергетике – потому и были не победимы.  

     Повторюсь: помощь по энергетике. И что нам Китай, с его 

двухсотмиллионной армией? Когда всё решает энергия, против неё никто не 

может устоять, она создаёт и разрушает, она защищает своих и уничтожает 

нападающих врагов, ведь в нашем мире всё состоит из энергии и 

информации. Боги создают судьбу, не только человека в отдельности, но и 

судьбы Государств всех народов, живущих на Земле, кто что заработал 

своими деяниями, то и получил. Ты удивлён? А чему тут удивляться, если на 

Земле, куда пришла твоя Душа воплотиться, никого, кроме Славянских Богов 

то и нет, Боги других народов, так же подчиняются единым Кононам 

Вселенной. Остальные выдуманы, а по энергетике привязаны к эгрегору 

пороков. В посланиях выше, конкретно сказано: 

Поймите, что нету помощи другой, 

Ведь только Боги, властны над судьбой. 
    А у нас, славян, с Богами прямая связь, Родственная, как же Боги не 

помогут своим родственникам по Духу, своим внукам и детям, неужели ты 

думаешь, что отдадут Русь на поругание узкоглазым китайцам, или кому 

другому. Тысячу лет с хвостиком, жили и не обращались к ним, и не 

общались, время пришло прийти с поклоном и просить прощение, за отказ 
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свой. Пришло время сделать выбор, с кем ты пойдёшь дальше, со своими 

Родными Богами, или с Бесами тёмными? 

   Ты, выше читал, мы были все, когда – то одним народом, потом из – за 

нарушения Законов РИТА, переродились, а по уму, мы, Славяне, как бы 

прародственники народам, живущим на Земле. Только, кто в наше время, 

принимает это в расчёт, нас как родственников, стараются прибрать к рукам, 

евреи “родственники”, или выжить. А у нас, прямая связь с родными Богами, 

у других получается – косвенная, а может и вообще отсутствует.  

    Как идёт по энергетике помощь? Сказки читали многие, там есть 

выражение: “на право мечом махнул – улочка, на лево махнул – переулочек”, 

как, такое возможно, ведь меч короткий, а разит врагов на большое 

расстояние. Вот это и есть по энергетике – целенаправленно, здесь ничем не 

защитишься, ни скроешься, не отпрыгнешь, не увернёшься. Меч становится 

на энергетическом уровне гораздо длиннее, на всю улочку и переулок. Даже 

и в наше время, если воин выстрелил и промазал, то снаряд или пуля, по 

энергетике сделает то, на что она была выпущена, даже если она пролетела 

радом с целью. Как точнее объяснить не знаю, знаю твёрдо одно, Боги нас 

выручат, больше не к кому за помощью идти, союзников, здесь на Земле, у 

нас нет, не с кем договариваться. Вернёмся к библии, как нам впаривают 

пророчества библейские.http://skrinshoter.ru/s/140317/aohtFOl6 

   Основное в Библии то, о чём раньше говорили, а сейчас, во времена 

перемен, начали воплощать, это электронное чипирование с последующим 

нанесением штрих – кодов на лобные доли головы лазером. По существу, 

Библия – это план тёмных, план долгосрочный, который расписан на 

продолжительный период жизни многих поколений, переписывался и 

подгонялся под современность. Первые, кто принял крещение и сменил 

ВЕРУ, приняли добровольное рабство в виде РАБА БОЖЬЕГО, это 

медленное, через кодирование неосмысленное, но добровольное, 

целенаправленное движение к рабству. Вот так и поменяли родных духовных 

родителей, на родителей бездуховных, от дитя божьего, на раба. 

   Но… не к Божьему, ведь у Бога нет рабов, есть дети – человек, животные, 

птицы, рыбы, деревья, растения, насекомые… это всё Дети Божии. Для 

тёмных главное было запустить механизм смены веры, питания, потом и 

другие со временем присоединились, о Родных Богах забывать стали, по мере 

вымирания родителей, которые в своё время отказались от смены веры 

Родной на чужую, бились и стояли на смерть. Они понимали, чем это грозит 

в будущее для них и поколению.   

   Человек становится рабом тёмных сил, ИМ – нужны рабы, рабы по Духу. 

Вот где правда зарыта в Библии. Рабское отношение, понятие и поведение, 

что человек раб, передавался родителями, поменявших веру, своим детям, 

которые передавали своим детям, меняя сознание молодого поколения, 

готовя таким образом почву для жатвы Душ, тёмными силами. Всё то, что 

заложено в Библии, применялось в жизни, медленная, сознательная 

подготовка и обработка сознания человека, тёмными, до последнего 

http://skrinshoter.ru/s/140317/aohtFOl6
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поколения, к переходу в Тёмный Мир, в Мир где нет Законов Бога, Мир, где 

правят только Законы Тёмных.  

   В этой Библии, всё тонко продумано, подогнано к перемене, от 

Божественной человеческой сущности, к тёмной бесовской, что – то 

менялось и подстраивалось по ходу (библия кононизировалась и не 

единожды), начиная с веры, и питания, заканчивая отношением к себе и 

окружающему миру через его разрушение, чёрную магию, потом через 

телевизор и теперь компьютер и сбор ДНКа, для последующей обработки и 

подчинению тёмным.  

   По существу, то, что запланировано тёмными в библейском плане 

получается, но… только от части, не все на это согласны, особенно славяне. 

Давай рассмотрим поконкретнее библейский план тёмных, как он 

претворялся в жизнь человека, всё подоплёку не будем поднимать, хотя бы 

основное. Тем более, если ты читал книгу с самого начала, то тебе понятна 

суть этой книги и то, что происходит сейчас в нашем Мире. 

    В начале постарались переубедить народ, в том, что новая вера лучше 

старой, но народ понимал, чем это отразится в будущем, потому и 

отказывался предавать Родных Богов, своих Духовных Родителей. Нашлись и 

те, кто сам, по доброй воле принял другую веру, точнее сказать религию, те, 

кто помогал уничтожать жрецов, волхвов, ведунов, знахарей, травников. В 

первую очередь всех тех, кто нёс в народ и поддерживал Ведические 

традиции, и знания славянам, последних добили при Петре первом. Сидоров 

Г.А, это рассказал в своих книгах, потому не буду останавливаться на 

подробностях этого насилия. Заметьте, всё это проводилось не на всём 

пространстве Русского Государства, а только на определённой территории 

теперешней Украины. Первый камушек был заложен.  

    Потом, со временем, христианство потихоньку распространялось дальше, и 

уже люди добровольно принимали чужую веру, стали вводить новые буквы в 

письмо, другие правила в письменности, где частенько вызываешь бесов, 

школьное образование – пустышка для славян, остаётся не востребованным в 

большей мере, питание вообще убийственное, мало того, что убивают и едят 

трупы, теперь и ГМО с химией, культуру – национальные традиции в песнях, 

танцах, уничтожение национальных инструментов, отношение к Природе, с 

последующем её разрушением и зарабатыванием на этом деньги, евреи 

создали и ввели… 

Финансовая система. 

В обществе, сегодня, финансисты и банкиры, 

Элитная прослойка, или, денежные воротилы. 

Дают займы, ссуды, открывают депозиты, 

И как Спрут, плодятся должники, кредиты. 

Бывает, это людям, в чём – то помогает, 

Но, в целом, должников, всегда порабощают. 

Свободу ограничив, от процентов, падают доходы, 
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Людям, увеличив вред моральный и расходы. 

Развелись, различные коллекторы и приставы, 

Они, стремятся долг вернуть, просроченный, неистово. 

В Мире, сей закон извечный, непреложный, 

Возврат денег неизбежен и порой безбожный. 

Кто – то может, даже, своей жизнью рассчитаться, 

А кто – то и в кармане без гроша остаться. 

Система банков и хапуг не процветает, 

А скорее, медленно и постепенно, умирает. 

Количество банкиров – неизменно уменьшается, 

Из – за кризиса и жизни, и доходов всех, лишаются. 

Продолжаться вечно, дальше, так не может, 

И никогда России – Запад, не поможет. 

Там, финансовый кризис, долго процветает, 

И на Россию свои планы – Запад, возлагает. 

Россия недрами, природными ресурсами богата, 

Но, за разбазаривание их – придёт расплата. 

Не только тем, кто их направо и налево раздавал, 

И к тем, кто не стеснясь, постоянно принимал. 
От несправедливости, взбунтуется сама Природа, 

Добра, уйдет под землю много и народа. 

Просто, Круг Сварожий повернулся, 

И потеряй, многим, без возврата, обернулся. 

 

 Что такое финансовая система? Эта система придумана определённым 

кругом лиц, по национальности они евреи, которых создавали в пустыне 

сорок лет с определённым уклоном сознания, извращённой психикой 

(катехизис, планы, откровение), отличающихся от других, включая сюда 

разработанную для них культуру и образ жизни с обрезанием – подключения 

к эгрегору пороков. Ими разработано ростовщичество, векселя, теперь 

кредиты и прочие мошеннические действия с целью наживы за счёт других. 

Когда финансовая система вошла в силу и была принята всем миром, то, 

появились возможности коррупции, подкупа и прочих махинаций в пользу 

евреев, банкиры заёмщики – то, они, таким образом, данная национальность, 

за счёт этой системы, пришла к правлению всем миром, точнее КУПИЛА 

весь Мир. Повторюсь.  

   Финансовая система создана евреями с определённой целью, поработить 

весь мир, что им в данном случае удаётся, но ещё не удалось. Эта система 

своими корнями произрастает из эгрегора пороков, да и всё что связано с 

этой системой строится на разрушении Земли и межнациональных 

конфликтов, особенно славян, особо упорных и вольных. Если кто – то будет 

критиковать действия думы, а точнее скажет правду о евреях засевших в 

думе, то ему пришьют статью о межнациональном разжигании конфликта, 
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особенно славянам. А то, что эти евреи и их предки, постоянно 

занимаются этим межнациональным разжиганием на протяжении 

четырёх тысяч лет, почему – то умалчивается, это, евреями, считается 

нормально потому, что они используют это в своих целях, против 

других. Если против евреев – не нормально. 

   Теперь, для того, чтобы финансовая система продолжала существовать, и 

никто не смог бы причинить вреда евреям, точнее, выгнать с насиженных 

мест, разрушить саму систему, содержится полиция (как при Гитлере) и 

армия, правосудие с законами евреев – конституция. Этих людей набирают 

из местного населения за определённую плату, как блюстителей 

общественного порядка. Понятно, что, если люди будут жить по совести, то 

эта полиция будет не нужна, люди сами будут следить за порядком, но те, 

кто пользуется финансовой системой, волей или не волей втянуты в 

пользование эгрегором пороков, и это, в данный момент, считается 

“нормальным образом” жизни. Где, кроме покупок в магазине, можно дать 

взятку, подкупить власть или пробиться во власть, своровать или заняться 

мошенничеством, обманом и создания каких – либо финансовых пирамид и 

прочее. ВСЕ, кто пользуется этой системой, от неё ЗАВИСИМЫ, в прямом 

смысле слова и подключены к эгрегору пороков, как евреи, только евреев 

подключают к этой системе в детстве, через обрезание, а остальные – 

добровольно, через ДЕНЬГИ.  

 Эта система – БОГ ЕВРЕЕВ, КОТОРОМУ ОНИ МОЛЯТСЯ. 

   Но, главное назначение армии и полиции, это, подавление мятежей и 

митингов народа, что бы не поднимали головы и были покорными рабами, 

выполняли волю выбранного еврейского правительства, пришедшего к 

власти путём подкупа продажных должностных лиц и обмана народа. Те 

люди, которые устраиваются на работу в полицию, или, подписывают 

контракт добровольного служения в армии, не подозревают истинных целей 

назначения этих организаций. В статье, “наши планы относительно славян”, 

еврей подробно рассказал всё, что сейчас и раньше делалось в отношении 

народов, особенно славян – детей, внуков Божьих. В одном евреи и те, кто за 

ними стоит, просчитались, Боги Родители, не оставят детей своих, внуков, на 

произвол чьих – то прихотей. Есть мудрая поговорка: человек 

предполагает, а Бог располагает. Евреи в правительстве, предполагают 

и строят свои планы в будущее, на свой лАД, а Боги, РАСПОЛОГАЮТ 

своими взглядами и решениями, возможностями в отношении будущего 

детей своих, славян.   

   Как ты думаешь? У кого больше возможностей? У евреев или у Богов?  

Ведь Бог Род, Он, для всех народов ОДИН, даже пусть на Земле живут 

разные национальности, поклоняются и верят разным Богам, все с ним, 

Богом Родом, связаны на тонком, духовно энергетическом плане. Кому 

Он, Бог Род поможет, своим близким родным детям по Духу, или тем 

народам, которые нарушили Заповеди Богов и память о Нём, о Боге 
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Рода, давно стёрлась и выветрилась в их генах? Кому Боги благоволят, 

родным детям по Духу, или тем народам, которые их забыли. 

    Подумай хорошенько, это относится к тем, кто нанялся служить 

полицаем, прежде чем сделать какие – либо выводы, на чьей ты стороне, 

на стороне властей, состоящую в основном из евреев, где платят 

получку, скудненькую, но платят, покупая твою верную собачью 

преданность за то, что ты защищаешь их интересы от справедливого 

народного возмездья, по сути народ всех содержит. Или, ты с Богами 

Родными и народом, где твои корни и дух твоих родителей и предков. 

   Ты думаешь, что евреи будут честно выполнять свои обязанности перед 

тобой до конца, за то, что ты разгонишь митингующих, будешь защищать их 

от другой армии другого государства, зря надеешься. Прочти катехизис и их 

планы, поймёшь их подлую психику, а тебя, тебя просто используют и 

выбросят за без надобности, как шприц одноразовый, когда будешь не 

нужен. Да и Боги, разве одобрят тебя, твои действия, если, ты против 

РОДНОГО НАРОДА, откуда ты вышел, и родичи твои, ПОЙДЁШЬ. 

Судьбу другую получишь. Придёт время и против тебя используют других, 

таких же как ты, которые как ты, доверят им командование над собой, но, 

против тебя. ТЕБЯ, ПРОСТО ИСПОЛЬЗУЮТ. Используют с твоего 

согласия, но, по своему усмотрению, как раба, а использованный материал 

потом выбрасывают. Ты, охраняешь преступников, которые используют 

народ в своих целях, сами, без тебя, они не защитятся. Ты, охраняешь их и 

ихнею, придуманную финансовую систему за определённую плату, тебя, 

просто, купили за деньги, против народа из которого ты вышел, которому ты, 

приходишься родственником, ты, часть этого народа, к которому и придёшь 

за помощью, в трудную минуту, не к евреям, к народу и Богам этого народ. 

   Думай с начало над приказами, которые тебе поручают выполнять, 

особенно, против народа, особенно подумай над тем приказом, когда тебя 

по приказу будут принуждать получить штрих – код на лоб, или чип. Есть 

вариант заработать карму и весьма серьёзную. От приказа ты можешь 

отказаться, даже если будут морально воздействовать, типа того, что давал 

присягу, присяга даётся на служение Отечеству, а не евреям, 

тем более не против народа, а на защиту народа от таких как евреи, а 

от кармы не откажешься и тем более не отвертишься.  

Деньги. 

Никто, не сумел избежать наважденья,   

Что, деньги богатство, как сказочный миг. 

В повседневных проблемах, дают облегченье, 

И жизнь осветят, словно сказочный миг. 

 

Польётся блаженство от силы великой, 

Хоть чем управляй, ты, уже властелин. 

Народ, уже видится кучей безликой, 
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И ты, лишь достоин, каких – то вершин. 

 

Открыты, с деньгами, заветные двери, 

Можно всех и все блага купить. 

Меняясь в себе, постепенно, как звери,  

Стараются люди, весь мир, захватить. 

 

А счастье, в итоге, проносится мимо, 

Любовью прекрасной, такой, обделён. 

Горечь страданий, повсюду незримо, 

Прочно обступит и с разных сторон. 

 

Нет счастья, покоя, в душе обновленья, 

Лишь думы, о том, как, сберечь капитал. 

Где же, благие порывы стремления, 

Ты, страхом замучен, от жизни, устал. 

 

Ничто, на Земле, не проходит безследно, 

С собою в тот мир, ничего, ты, не взял. 

Вот и прожил, бездуховно, безбедно, 

Только, душу свою, на металл променял. 

 

    А в системе создали – кредиты, по – еврейски раньше назывался заём, 

ростовщичество, теперь, население как из соски, питает своей энергией, всю 

еврейскую финансовую систему, которая загнала население по энергетике в 

долги. Правительство, которое занимается мошенничеством, да ещё и 

удалила из конституции некоторые законы, по которым можно было бы 

наказать и осудить на определённый срок за мошенничество, разрешает 

другим организациям мошенничествовать по отношению к народу. Это 

мошенничество на прямую связно с банками, где берёшь определённую 

сумму денег, кредит, под процент, который превышает все допустимые 

пределы. 

 Долг. 

Когда, ты деньги в долг берёшь, 

То, вряд ли понимаешь, 

Что, энергетики, пробой несёшь, 

И сам, себя, обременяешь. 

Зачем, ярмо, на шею одевать, 

Своих уроков не хватает, 

А стоит ли, чужие добавлять, 

Они, свои, не убавляют. 

Поступков, много совершаем, 

        Деньги евреям счастья не    
принесли, только проблемы 
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Хороших и ещё плохих, 

Потом, конечно, понимаем, 

Что надо думать и о них. 

А если, в долг другим даёшь, 

И думаешь, добро даётся, 

От своих уроков, не уйдёшь, 

Их, отрабатывать придётся. 

Долги, не стоит набирать, 

Отдавать, всегда придётся, 

На свою судьбу, придётся уповать, 

Она, тебе, не зря даётся. 

Бывает, вынужден занять, 

И тем, по карме долг удвоил, 

И тут, даётся вдруг понять, 

Урок, ещё, ты, не усвоил. 

Ещё, не время умирать, 

Не сделал выводы достойно, 

Ты, значит, не работал над собой, 

Чтоб дальше жить, спокойно. 

А слово долг, сулит нам испытания, 

Перед Родом, и самим собой, 

Через очищение сознания, 

Пойдёшь, дорогою другой. 

 

    Вот вам и кредиты, в которые сейчас стараются затянуть всех, особенно 

мужчин. Почему? Потому что вся семья – жена, дети, по энергетике 

содержится на мужской энергии, на энергии духа 99%, и если по настоянию 

жены или сам, взял у друга, родственников в долг, или кредит, то будет 

весьма тяжко физически мужчине, а не жене, пока молодой особенно не 

ощутишь. Я на себе это испытал с лихвой, когда супруга взяла кредит, ещё и 

торговлей занялась, ослаб физически и весом дошёл до 59 килограмм, 

разобрался конечно в чём проблема была и теперь меня не уговоришь не то 

чтобы взять, а и дать в долг – откажу, можно просто помочь от души – 

безвозмездно.  Так раньше жили на Руси, помогали друг другу оказывая 

помощь в быту, стройка дома, покос и так далее. 

В бытность прошлого Великого Предела, были люди наши удалы и 

смелы! 

Жили ладно, не тужили, с миром и природою дружили. 

Было то всего в достатке, соболя, икра, да мёда чарки. 

В обороте деньги не водились, баш на башем, люди обходились. 

Общее имущество и вода из скважин. 

Хорошо в то время, был быт налажен. 

Навыкам различным, люди были мастаки. 

Но никто не смел, продать дары, за пятаки. 
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Торговать с общинами другими, было, под запретом. 
Да не дело это, славянину, быть торгашеством, задетым! 
Так и жили, не тужили, ладно – складно. 

Были ликом люди те красивы, природной статью от Богов награждены. 

Все прекрасны, разрумяны, веселы. 

Зависть, скупость, злость, были исключены. 

    Так же и торговля, на Руси в до христианский период, не было торговли, 

меняли баш на баш, договорились, что кому надо и разошлись. Если 

женщина занялась торговлей, мужику трындец – жена меняет энергетику 

мужчины на деньги. Об этом рассказывает в интернете Чулкин В. И.: “Как 

женщины губят жизнь мужчин”, “Как кодируют мужчину на свадьбе”. 

Посмотри, потрать время с пользой для себя. 

   Что ещё, пришло к нам с христианизацией, смотрим дальше. Иерархия 

власти, как у бесов, большинство подчиняется меньшинству, вся власть у 

меньшинства, в конечном счёте у президента. Тогда как раньше, власть 

была у народа и меньшинство, точнее чиновники, которым доверили 

исполнение воли народа, просто выполняли возложенные на них 

обязанности, иначе, народ выгонял с должности нерадивых чиновников и 

ставил других, добросовестных. Хотя, в те времена, это была редкость. 

   В наше время, играя на нашем природном доверии и гостеприимстве, 

любыми путями, подставляют самодура, или лицо, другой национальности, 

под вымышленной фамилией русского, заинтересованное в развале 

Русского Государства и обнищании народа. Через это лицо, проталкивают 

всё, что может навредить народу, смена одной веры – на многие разные, 

конституцию с безнравственными законами, по законам которой, живёт 

только народ, продажное правосудие, где судят по безнравственным 

законам простой народ, даже за родную культуру, которая под запретом, 

медицину, со всеми её пороками, которая уводит человека от здоровой и 

счастливой жизни, да ещё и приторговывает органами, и обманом, 

умерщвляет детей в утробе матери, кровосмешение и вырождение славян, 

пустое, никому не нужное отупляющее школьное образование, которое 

остаётся не востребованным в жизни…  

  Напомню, или, повторение, мать учения. 

  

 ПЛАН УНИЧТОЖЕНИЯ РОССИИ 

    «Размышления о реализации американской послевоенной 

доктрины против СССР», 1945 год. 

Аллен Даллес (1893-1969 гг.) работал в ЦРУ США с момента его создания 

в 1947 году. В 1942-1945 годах руководил полит разведкой в Европе. 

Директор ЦРУ в 1953-1961 годах. Идеолог «холодной войны», один из 

организаторов разведывательной деятельности против СССР и других 

социалистических стран. 
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Окончится война, все утрясется и устроится. И мы бросим все, что 

имеем: все золото, всю материальную мощь на оболванивание и 

одурачивание людей! 

Человеческий мозг, сознание людей способны к изменению. Посеяв там 

хаос, мы незаметно подменим их ценности на фальшивые и заставим их 

в эти фальшивые ценности верить. Как? Мы найдем своих 

единомышленников, своих союзников в самой России. 

Эпизод за эпизодом будет разыгрываться грандиозная по своему 

масштабу трагедия гибели самого непокорного на земле народа, 

окончательного и необратимого угасания его самосознания. Например, из 

искусства и литературы мы постепенно вытравим его социальную 

сущность; отучим художников и писателей – отобьем у них охоту 

заниматься изображением и исследованием тех процессов, которые 

происходят в глубинах народных масс. Литература, театры, кино –все 

будет изображать и прославлять самые низменные человеческие 

чувства. 

Мы будем всячески поддерживать и поднимать так называемых 

художников, которые станут насаждать и вдалбливать в человеческое 

сознание культ секса, насилия, садизма, предательства – словом, всякой 

БЕЗНРАВСТВЕННОСТИ. В управлении государством мы создадим хаос и 

неразбериху. 

Мы будем незаметно, но активно и постоянно способствовать 

самодурству чиновников, процветанию взяточников и беспринципности. 

Бюрократизм и волокита, будут возводиться в добродетель. Честность 

и порядочность, будут осмеиваться и никому не станут нужны, 

превратятся в пережиток прошлого. Хамство и наглость, ложь и обман, 

пьянство и наркоманию, животный страх друг перед другом и 

беззастенчивость, предательство, национализм и вражду народов – 

прежде всего вражду и ненависть к русскому народу, - все это мы будем 

ловко и незаметно культивировать, все это расцветет махровым 

цветом. 

И лишь немногие, очень немногие будут догадываться или даже 

понимать, что происходит. Но таких людей мы поставим в 

беспомощное положение, превратим в посмешище, найдем способ их 

оболгать и объявить отбросами общества. Будем вырывать духовные 

корни, опошлять и уничтожать основы народной нравственности. 

Мы будем расшатывать таким образом поколение за поколением. Будем 

браться за людей с детских, юношеских лет, и главную ставку всегда 

будем делать НА МОЛОДЕЖЬ – станем разлагать, развращать и 

растлевать ее. Мы сделаем из нее циников, пошляков и космополитов. 

                                Вот так мы это сделаем! 

    

    Национализация всякими Касьяновым, Чубайсам и другим подобным, 

стоящих у власти, заводов, фабрик, ГЕС, ТЭЦ, ЛЭП, земных ресурсов в 
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частные руки, разные квоты, за которые взимались налоги, только в чью 

пользу? Передача земель в аренду и месторождений полезных ископаемых 

иностранцам за мизерную плату.  

    Можно долго перечислять то, что пришло с христианством на Русь, проще 

сказать так, народ остался нищим, нищим как материально, и что ещё 

страшнее духовно, Государство дальше продолжают разрушать, достигая 

своих низменных целей. Пойми, мы, живём в мире, где придумана и 

воплощена система, где мы выступаем в качестве заложника, пользователя 

этой финансовой системы, где основа деньги, которая пользуется нами 

энергетически и физически. Если, ты, перестанешь пользоваться этой 

системой, перестанешь её кормить своей энергией, воплощать её в этом мире 

физически, то она просто развалится, без тебя и всех нас, она не сможет 

существовать. Предки наши, жили своим трудом и не были зависимы от кого 

– то, торговли как таковой не было, разрушения, которые сейчас приняли 

Мировой масштаб, не было. 

    Ещё раз повторю: Библия – план тёмных, это не просто план, библия 

написана с уклоном ложного пророчества, что будет так и не иначе, в 

надежде на то, что через многие поколения забудется связь с Родными 

Богами. Этим ложным пророчеством, выдаваемое за действительное, 

теперь стараются всяко разно, нас направит в нужное кому – то 

направление убедить в том, что так и будет. Последнее, завершающее 

ложное пророчество, которое из человека должно сделать раба…   

Электронное чипирование. 

В обществе, с согласия людей, грядёт чипирование, 

По сути дела, человеческих мозгов, зомбирование. 

Мозги, конечно, в человеке остаются, 

Но, осознанию они, уже, не поддаются. 

Штрих – коды, лазерной модификации, 

Они рабов – людей, штампует без прострации, 
У них не будет воли, эйфории (счастья), медитации. 

От электронных импульсов, пойдет внушение, 

И их указам, рабское повиновение. 

А тем, кто эти новшества внедряют, 

Сами за себя, совсем, не отвечают. 

Уже работа с ними, значит, проводилась, 

Теперь им надо, чтобы это, до народа докатилось. 

Параллельно и детей, хотят чипировать, 

И уже, с согласия родителей, детей кодировать. 

Через сканер, все ответы, будут, без обмана, 

Где родился, чем болел и в чём его изъяны. 

Через чипы, в жизни человека, это отразится, 

Он, с этим кодом, в новой жизни воплотится. 
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Не будет, на других планетах, воплощения, 
Чип по энергетике, даёт повиновение. 

Задумайтесь!  

Какая страшная картина возникает!   

И человек, себе, всё это, добровольно привлекает. 

Не допустить, всё это, может человек, 

И свободным жить, из века, в век. 

 

   Тебя хотят сделать рабом пожизненно, где, когда, 

в каком теле ты воплотишься, будет решать другой и 

имя ему – БЕС. У меня такое чувство, хоть это в 

послании конкретно и не отражено, но тело ты иметь 

не будешь, будешь на побегушках у тёмных, потому 

как сам будешь таким же и подчиняться другому, 

тому, кто по иерархии будет выше тебя.  

Не будет, на других планетах воплощения, 

Чип по энергетике, даёт – повиновение. 

   Будешь подселяться в тонкие тела других сущностей, питаться ихней 

энергией, словом переродишься в БЕСА, пополнишь ряды тёмной нави. 

   Пойми самое простое, только ты решаешь, дать согласие на чипирование 

или на штрих – кодирование, или нет, только по твоему согласию тебя могут 

сделать рабом. Без твоего желания, могут только насильно, но за это отвечать 

придётся. И те, кто это рспространяет, старается всякими путями, особенно 

через ложь, добиться твоего ДОБРОВОЛЬНОГО согласия. 
Из интернета. 

На «пленку» ДНК записали историю жизни всех клеток. 

Евгения Ефимова, «Вести» 

Учёные изобрели нечто вроде «видеоплёнки» на основе ДНК, которая 

позволяет досконально изучить «родословную» каждой клетки в организме. 

По мнению исследователей, такая методика позволит совершить прорыв в 

понимании того, как триллионы самых разных клеток в теле человека 

происходят всего лишь из одной-единственной яйцеклетки, появившейся в 

чреве матери. 

Биологи отмечают, что новая техника имеет огромный потенциал для 

обеспечения глубокого понимания того, как и по каким причинам 

нормальные ткани превращаются в повреждённые или больные. 

Напомним, что человеческое тело включает в себя порядка 40 триллионов 

клеток, каждая из которых обладает высокоспециализированной функцией. И 

каждая ведёт свою историю от одной отравной точки – оплодотворённой 

яйцеклетки. 

Биология развития среди прочего занимается тем, что пытается выяснить, как 

генетический код меняется на каждом цикле деления клеток. Ведь для 

полноты картины учёным необходимо знать клеточную историю каждой 

клетки. 

http://www.vesti.ru/
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Многое изменилось в понимании развития клеток с появлением и развитием 

такой технологии редактирования генов как CRISPR. Этот метод позволяет 

исследователям «отредактировать» ДНК прямо в живых организмах. 

В данном случае исследователи применили технологию CRISPR для того, 

чтобы внести некоторые изменения в ДНК (нанести на двойную цепочку 

своего рода штрих-код, состоящий из удалённых и внедрённых фрагментов 

кода). 

Первичные изменения были внесены учёными на стадии одноклеточного 

эмбриона рыбки данио-рерио (классическом лабораторном организме). 

Затем, по мере деления клеток, «штрих-коды» стали дублироваться в 

«дочерних» клетках. Когда рыбы выросли, исследователи собрали их органы, 

выделили ДНК из 200 тысяч полученных клеток и изучили их. 

В общей сложности в этом массиве клеток биологи обнаружили порядка 

1000 различных «штрих-кодов». По различиям в них можно было понять, 

насколько давно две клетки разошлись на «эволюционном древе» организма 

(каждая ветвь на таком дереве является каким-то одним органом или тканью 

со своей специализацией), и из какой линии клеток они произошли. То есть 

благодаря «штрих-коду» учёные смогли определить генетическую 

родословную клеток. 

Биолог Джеймс Бриско (James Briscoe) называет этот процесс «творческим и 

увлекательным использованием техники CRISPR». 

В итоге группа, работающая под руководством профессора Джея Шендура 

(Jay Shendure) из Университета Вашингтона в Сиэтле и Алекса Шира (Alex 

Schier) из Гарвардского университета, показала, что такая методика имеет все 

шансы изменить представление о биологии развития. 

Как рассказывает профессор Шендур, настоящим сюрпризом для самих 

учёных стало то, что большинство клеток органов происходят из небольшого 

количества прогениторных клеток. В большинстве органов больше половины 

клеток несли по семь «штрих-кодов». При этом в каждом органе, кроме 

мозга, учёные находили всего 25 различных «штрих-кодов» в 90% клеток. 

 
Рисунок из пресс-релиза AAAS New 'genetic barcode' technique reveals details 

of cell lineage – ВМ. 

«Это поразительно, что «штрих-код», найденный в одних клетках органа, 

редко встречается в других», – говорит Джеймс Бриско. Данное наблюдение 

так удивило учёных, потому что на первых этапах развития жизни клетки в 

http://www.eurekalert.org/pub_releases/2016-05/aaft-nb052316.php
http://www.eurekalert.org/pub_releases/2016-05/aaft-nb052316.php
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эмбрионе являются довольно мобильными (легко мигрируют) и, как можно 

было бы ожидать, легко идут на «смешивание». 

Но в итоге становится понятно, почему «клетки-основатели» составляют 

столь малую часть от всего разнообразия исходных клеток. Может быть 

изначально (на ранних этапах эмбрионального развития) существует много 

«клеток-основателей» из разных линий, но большинство этих линий 

отмирает, когда ткани развиваются, отмечает Бриско. 

Дальнейшие эксперименты с использованием новой методики могут 

раскрыть новые подробности развития жизни на первых порах. Кроме того, 

применение этой методики не должно ограничиваться, по мнению 

специалистов, изучением здоровых организмов. 

«Рак появляется в ходе роста тех же «родословных», – говорит в интервью 

BBC Алекс Шир. – Наш метод может быть использован для отслеживания 

этих линий в течение формирования заболевания. Новый способ позволит 

судить о взаимосвязи клеток внутри опухоли, и между составляющими 

первичной опухоли и вторичной, а также формируемыми метастазами». 

Новая техника чтения родословной линии клеток получила название 

GESTALT (genome editing of synthetic target arrays for lineage tracing). 

Описание методики и результаты нынешнего исследования опубликованы в 

научном издании Science (McKenna et al., Whole organism lineage tracing by 

combinatorial and cumulative genome editing). 

Портал «Вечная молодость» http://vechnayamolodost.ru 

 30.05.2016 

      К чему я скачал этот материал?  Обратите внимание на эти слова: «Это 

поразительно, что «штрих-код», найденный в одних клетках органа, 

редко встречается в других», – говорит Джеймс Бриско. Данное 

наблюдение так удивило учёных, потому что на первых этапах развития 

жизни клетки в эмбрионе являются довольно мобильными (легко 

мигрируют) и, как можно было бы ожидать, легко идут на 

«смешивание».  
      Не зря же нам в будущее предлагают штрих – кодирование на лобную 

часть головы, пытаясь вмешаться в организм человека на другом плане, 

энергетическом, из опытов Гаряева Петра. Есть уже и такие, кто нанёс себе 

такие штрих – коды. Это, мотивируется разными “положительными” 

примерами для удобства пользования компьютерными технологиями, 

электронным паспортом, кошельком...  

      С теми, кто не согласен, о дальнейших действиях против них 

умалчивается. Единственно, что я узнал из интернета о таких действиях, то 

этих людей будут куда – то перемещать, где – то собирать в одном месте. С 

какой целью? Что будут делать в дальнейшем с отказавшимися ставить 

штамп – клеймо штрих – кода на лоб? Без нашего согласия не получится. 

       Дело в том, что, научные открытия умело применяются против человека, 

а не во благо. Да и как понять во благо, если наши предки знали и применяли 

на деле то, что сейчас учёные открывают и применяют, точнее пытаются 

http://science.sciencemag.org/content/early/2016/05/25/science.aaf7907
http://science.sciencemag.org/content/early/2016/05/25/science.aaf7907
http://vechnayamolodost.ru/
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применить, а результаты получаются не предсказуемые. Наши предки 

применяли знания и получали то, что надо было получить, то есть процесс 

был управляемым, целенаправленным.  

      Учёных, которые в наше время занимаются генетическим направлением, 

мотивируют финансированием с той целью, что бы побольше узнать о 

возможностях вмешательства в тело человека через искусственные приборы 

для перекодировки через чип и штрих – коды в массовом количестве. Если 

человек отказывается, то начинают давить психически или насильственно. 

Зачем? Какая цель стоит за этим?  

     У нас в России весьма продвинут Пётр Гаряев, зачем ему, как частному 

лицу, нужна волновая генетика? Ведь данные экспериментов и опытов 

ложатся на стол тем, кто весьма далёк от применения новшеств на благо 

человечества. Зачем, кодировать человека через чип или штрих – код? Зачем, 

под благовидным предлогам, завлекать человека какими – то временными, 

сомнительными техническими возможностями, тем более если эти 

возможности управляемы со стороны третьими лицами? Вопросов много, 

правдивых ответов нет.     

     Понимаю, что Гаряев пользуется омолаживанием своего тела благодаря 

знаниям, которые получил через эти опыты, но ведь это временно. Если 

человек не живёт по Совести, по Кононам, то ему отведут определённый 

срок жизни с той целью, что бы не наломал дров больше, чем уже есть. В 

посланиях прекрасно расписано то, что методы эти управляемы самим 

человеком на тонком плане, без каких – либо искусственных приборов. 

Этому надо научиться, точнее вспомнить то, что дано человеку от рождения, 

ведь технический прогресс, через искусственные приборы, никогда не 

заменит возможности и способности данные человеку Творцом. Те 

эксперименты, которые проводил Гаряев с мышами, оздоровляя им 

искуственно посажанную поджелудочную железу через считывание лазером 

со здоровой и дистанционно передавая лазером больным мышам, исцеляя 

тем самым поджелудочную мышей, проводит целитель. Целителю не нужны 

искусственно созданные приборы или рамочки с маятником для считывания 

информации, он имеет прямую связь с Богом, снимает информацию и целит 

на любом расстоянии. Но, в наше время, на такие вещи имеется запрет 

властей и гонение настоящих целителей потому, что это идёт в разрез с 

планами тёмных и пользование человеком финансовой системы и 

медицинскими услугами.  

    Если, люди перестанут пользоваться медицинскими услугами, то, 

планы тёмных развалятся.  

    Если, люди перестанут пользоваться пороками, то, планы тёмных 

развалятся. 
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     Если люди перестанут пользоваться финансовой системой, деньгами, 

то, планы тёмных развалятся.  

    И в том, и в другом случае, человек становится не 

зависимым от той системы в которой он сейчас 

находится и Эгрегора Пороков.   

     Те, кто заинтересован в массовом чипировании и 

штрих – кодировании человека, не имеют дара 

целительства данного с выше и возможности 

вмешиваться в жизнь человека по своему усмотрению как на 

физическом плане, так и на тонком. Для исполнения и внедрения своих 

планов, по порабощению людей через чип и штрих – код, людям, был 

предложен весьма благовидный предлог в этой жизни удобного 

пользования электронными деньгами, медициной, и…, принимая то, что 

кажется заманчивым, человек меняет своё будущее, теряя при этом весьма 

многое. Что конкретно, рассказано в этой книге.  

     Тёмным нужны люди, которых они будут финансировать и использовать в 

тёмную умело направляя в нужном направлении, которые могут сделать 

открытие и провести эксперимент по внедрению созданных технологий 

подчинения человека через искусственно созданный инструмент, минуя 

Творца, Богов этого Мира.  

    Это, пустая затея, которая принесёт только проблемы тем, кто этим 

занимается, тем, кто помогает тем, кто этим занимается, страдания и потеря 

тела в будущее тем, кто на это согласится.     

     Те, кто этим занимаются, не учли главного, славянские Боги не оставят 

детей своих на произвол тёмным. Будут перемены, будут жертвы, как 

рассказано в посланиях, но, всему своё время и это во благо, потому, что 

многие отдали свои тела в пользование тёмным, становясь при этом ихними 

пособниками так же, как и евреи, которых с младенческого возраста 

подсоединяют на тонком плане к порочному эгрегору евреев.   

 Чертог Волка – Очищение Планеты. 

Год нынешней, идёт, под Волка предводительством, 

Волк – леса санитар и грозный он воитель, 

Занялся он Земли целительством, 

Кто духом чист, тот, вместе с волком, будет победитель! 

Пугаться и метаться, нет, нужды, 

Иначе ведь не избежать, среди родни, вражды. 

Волк, будет, зачищать, от паразитов Землю в срок, 

Стремящихся к Добру и Свету, он возьмёт, под свой чертог. 

Врата его чертога, начали, уж отворяться, 

Законы Бога Рода, в Мир, скоро возвратятся. 

Пророчествами, пренебрегать не стоит, 

И нужно храм Добра в Душе построить! 

Волк Белый, Серый, Чёрный, вместе с ними их Чертог, 
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По Миру, начали свой бег, ведь подошёл уже порог. 

Люди, ведь не понимают, за что, зарплату получают, 

С каких ресурсов, эти деньги, энергию качают. 

Раньше, люди, бартером справлялись, 

И с делами, дружно управлялись. 

Паразиты, мир, поработили, денежной системой, 

С тех пор, для каждого, где заработать, стало вдруг дилеммой. 

Каждый народ, Бог, участком суши наделил, 

Расы разные, как сады, в них насадил. 

Паразиты "чернобожьего клинка", вышли, из – под контроля, 

Волк, послан Родом, для зачистки, на то, Его, есть Воля! 

Приходит час рассвета, а ночь, перед рассветом, более темна, 

Да, будут катастрофы и паники волна. 

Тому, кто жил по – Божьи, нечего бояться, 

Волчьей хваткой в паразитов, "санитар", будет вгрызаться. 

Всем и каждому, предупреждение было дано не раз, 

Для каждого из нас, наступит свой, заветный, час. 

Кому – то, выйти из реинкарнации, иль родиться на другой планете. 

Кому – то, предстоит вернуться в минералов эманации, 

Кому – то, к Богу выйти и увидеть Его в Свете! 

Каждому будет дано, ровно, по – заслугам, 

Особо тем, кто в жизни шёл наперекор испугам. 

В эпоху Волка, сможет, выжить сильный Духом, 

У остальных же, голова пойдёт по - кругу. 

Волк – сильный Духом зверь и санитар лесов, 

Сопровождает он Ярило, и крутит, жизни колесо.   

Славяне – светлые сыны Богов, 

Почувствуют свободу от оков! 

И мчится волк, в своей, глобальной эстафете, 

Несётся очищение во всей Планете! 

 

     Тех, кто хочет Мирового господства – не будет, как и самого господства, а 

противостояние будет для того, чтобы души нашли Золотой Путь 

восхождения, путь развития.  
Из интернета:  
Началось внедрение дактилоскопической и геномной регистрации 

казахстанцев. 
Дантист 

2 мая 2017  

Министерство внутренних дел РК проинформировало о старте проекта по реализации закона "О 

дактилоскопической и геномной регистрации", передает корреспондент Tengrinews.kz со ссылкой 

на пресс-службу ведомства. 

 

Как сообщили в МВД, сейчас прорабатывается вопрос создания автоматизированной 

информационной системы "Биометрическая идентификация личности". Она предназначена для 

дактилоскопической и геномной регистрации. В этой связи ведомство приглашает компании, 

имеющие опыт разработки и внедрения подобных систем. Данный проект планируют реализовать 
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в период с 2018 по 2021 год. 

 

"На первоначальном этапе будет проведена оценка предложенных решений - программного 

обеспечения, серверного и специального оборудования, общей архитектуры системы. Все 

предложенные решения будут рассматриваться и оцениваться рабочей группой из представителей 

заинтересованных государственных органов РК. По результатам оценки предложенных решений 

будет сформирован список компаний, которые смогут принять участие в конкурсных процедурах 

в соответствии с законодательством страны", - отметили в МВД РК. 

 

Напомним, закон "О дактилоскопической и геномной регистрации" был подписан Президентом 

Казахстана 30 декабря 2016 года. Так, с 2021 года казахстанцы начнут получать новые документы 

с отпечатками пальцев. Стоимость проекта составляет более 24 миллиардов тенге. 

 

Ранее сообщалось, что дети младше 12 лет будут освобождены от сдачи отпечатков пальцев. 

Отпечатки пальцев будут обязаны сдавать осужденные за определенные виды преступлений. 

Также геномную информацию на добровольной основе могут сдавать родственники пропавших 

людей. Граждан, отказавшихся от регистрации дактилоскопических и геномных данных, 

будут штрафовать (насилие). 

Участь Казахстана. 

Участь страны, ждёт судьба Арала, 

Страна, самобытность, всю порастеряла, 

Шапки снегов с Тянь-Шаня все сошли, 

Первые весточки гибели страны, пришли! 

Амударья и Сырдарья всю Азию питает, 

На дне Арала, Принцесса геоглифы приоткрывает, 

Конструкция по навигации является, 

С плато Наско, символами соединяется, 

Математически, рассчитана цивилизацией далекой, 

Является посланием для нынешней, упреком! 

Вода уйдёт, не станет Алатау, 

Нету пути в стране, давно, порастеряла своё Дао! 

Продавшись тёмному, упершись в символизм, 

Жители лелеют в себе нарциссизм! 

Поток бурлящий, пузырьки в воде, 

Страна находится в большой беде. 

Горы древние, в том числе история Арала, 

Связана каким-то символизмом с озером Байкала! 

Великая мать-Алатау гора, 

Говорит Алтаю – батюшке: "Пора"! 

12 Дев Знания в телах своих встанут, 

Пройдёт потрясение у границ Казахстана. 

Шамбалу, ищет страна у себя, 

Но к ней, лишь границей, стоя, 

От Бога совсем отошли, "современными" стали, 

Приговор стране, подписали! 

2017г. 
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Земля по швам трещит, рыдая и стоная, 

О том, что человек, Её, бездумный нарушая, 

Могилу выкопал потомкам и себе 

Не призывая Бога к помощи в мольбе! 

Провалы, наводненья, катаклизмы, 

Будут происходить мгновенно, 

А вовсе не по плану и не постепенно, 

Сметая злых людей как атавизмы! 

"А где же Бог?"-кричат надменно, 

Так вот, не нужен людям Он, 

Извольте, большинству Отец и говорит: "Пардон"! 
 

   В Ведах тоже есть пророчества, в которых говорится правда о том, что 

придут тяжёлые времена для нас славян и эти пророчества нам поведаны 

были задолго, ещё до крещения Руси, и ложных пророчеств, что в библии 

написаны.  

   Нас предупреждали Боги Светлые, что надо делать, кто бы делал. Ниже 

привёл некоторые предупреждения о переменах. А так читайте в книге 

Славяно – Арийские Веды и смотрите в Асгардском Духовном училище 

видиозаписи.  

   1 (65). И спросил Перуна Громовержца, Огнеслав, 

   Жрец Великого Капища Инглии, из Рода Святорусов: 

   Ты, скажи-поведай, Перун-Батюшка, 

   что ожидает в будущем потомков 

   всех Родов Расы Великой и Рода Небесного? 

   Какая судьба ожидает их, после ухода нашего, 

   в Правь Небесную, к Святомудрым Предкам нашим...  

   2 (66). Отвечал Огнеславу, Бог Многомудрый: 

   Послушай меня, Великий Хранитель Первичного Огня... 

   и вы служители Богов Святой Расы и Рода Небесного... 

   Подобно Небесному Ирию[26], 

   что разделяет пол-Сварги[27] Небесной, 

   Великие Перемены принесет 

   поток Реки Времени в течении своем...  

11 (27). Защищайте Роды Рассенов и Святорусов[14] 

от Чужеземных ворогов, что идут в земли ваши 

со злым помыслом и с оружием. 

Не хвалитесь, своей силою, поезжая на Брань, 

а хвалитесь с Поля Брани съезжаючи… 

Сохраняйте в тайне Мудрость Божию, 

не давайте Мудрость Тайную вы язычникам[15]… 

12 (28). Не убеждайте, вы, тех людей, 

кто не хочет слушать вас и внимать словам вашим… 

Сберегите ваши Капища и Святилища 
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от поругания язычников, 

если не сбережете вы Святыни Святой Расы… 

и Веру Предков ваших, 

посетят вас годы горести, да обиды со страданиями… 

13 (29). Кто убежит из земли своей на чужбину, 

в поисках жизни легкой, 

тот отступник Рода своего, 

да не будет ему прощения Рода его, 

ибо отвернутся Боги от него… 

Да не возрадуетесь, вы, горю чужому, 

ибо кто чужому горю радуется, 

тот к себе горе призывает… 

Не злословьте и не смейтесь, 

над теми, кто любит вас, 

а отвечайте вы на любовь любовью 

и обрящите покровительство Богов ваших… 

Любите ближнего вашего, если он того достоин… 

10 (74). Но придут из Мира Тьмы чужеземные вороги, 

и начнут глаголить Детям Человеческим 

слова льстивые, ложью прикрытые. 

И станут совращать старых и малых, 

и дочерей Человеческих будут брать себе в жены… 

Иринировать[41] будут между собой… 

и между людьми… и между животными… 

И приучать к этому начнут 

все народы Мидгард-Земли, 

а тех, кто не станет внимать словам их, 

и следовать деяниям низменным Чужеземцев, 

предадут мучениям со страданиями… 

11 (75). Некоторые из них и в данное время 

пытаются проникнуть на Мидгард-Землю, 

дабы творить свое деяние темное, 

совращать с пути Сил Света 

сынов и дочерей Расы Великой. 

Цель их, погубить Души Детей Человеческих, 

дабы не достигли они никогда 

Светлого Мира Прави и Асгарда Небесного, 

обители Богов-Покровителей 

Рода Небесного и Расы Великой. 

А также Небесных Земель и Селений, 

где обретают покой Святомудрые Предки ваши… 

12 (76). По серой коже их, 

вы узнаете Чужеземных ворогов… 

Глаза цвета Мрака у них, и двуполы они, 
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и могут быть женой, аки мужем[42]. 

Каждый из них может быть отцом, либо матерью… 

Разукрашивают они красками лица свои, 

чтобы походить на Детей Человеческих… 

и никогда не снимают одеяний своих, 

дабы не обнажилась нагота звериная их… 

13 (77). Ложью и лестью неправедной 

захватят они многие края Мидгард-Земли, 

как они уже поступали на других Землях[43], 

во многих Мирах во Времена прошлой Великой Ассы[44], 

но побеждены будут они, 

и сосланы в страну Гор Рукотворных[45], 

где проживать будут люди с кожей цвета Мрака 

и потомки Рода Небесного 

пришедшие из земли Бога Ния. 

И дети Человеческие начнут учить трудиться их, 

дабы могли они сами выращивать злаки 

и овощи для питания детей своих… 

14 (78). Но отсутствие желания трудиться, 

объединит Чужеземцев, 

и покинут они страну Гор Рукотворных, 

и расселятся по всем краям Мидгард-Земли. 

И создадут они веру свою, 

и объявят себя сынами Бога Единого, 

и станут кровь свою и детей своих 

приносить в жертву богу своему, 

дабы существовал кровный союз 

между ними и богом их… 

15 (79). И станут Светлые Боги посылать к ним 

Странников Многомудрых, 

ибо не имеют они ни Духа, ни Совести. 

И Чужеземцы станут слушать Мудрое Слово их, 

а выслушав, будут приносить жизнь Странников, 

в жертву богу своему… 

И создадут они Золотого Тура, 

как символ своего могущества, 

и будут поклонятся ему, 

тако же, как и богу своему… 

16 (80). И пошлют к ним Боги… Великого Странника, 

любовь несущего, но жрецы Золотого Тура 

придадут его смерти мученической. 

И по смерти его, объявят БОГОМ его… 

и создадут Веру новую, построенную 

на лжи, крови и угнетении… 
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И объявят все народы низшими и грешными, 

и призовут пред ликом ими созданного Бога 

каяться, и просить прощения за деяния 

свершенные и не совершенные… 

……………………………………………… 

……………………………………………… 

6 (86). Но Река Времени вновь принесет 

перемены в течении своем… 

И снова начнется объединение Родов Расы Великой… 

Их объединит Древняя Мудрость,  

сохраненная в песнопениях 

и преданиях народных,  

передаваемых из уст в уста,  

и записанная на камнях в Капищах и Святилищах,  

и начертанная в Саньтии Великие… 

Многие Мудрые Знания 

станут потерянными для многих Родов,  

но помнить будут они,  

что являются Потомками Рода Небесного… 

и никто не сможет победить 

и лишить свободы их… 

7 (87). Множество Кругов Жизни пройдет 

Мидгард-Земля по Пути Сварожьему… 

Дети Человеческие вновь построят Грады и Храмы 

тем Богам, коих помнят… 

Жизнь праведная и счастливая 

вернется на земли Великой Рассении… 

Но жрецы Чужеземные… 

из храмов Золотого Тура…  

и жрецы Убитого Странника,  

захотят уничтожить их мир и покой,  

ибо жрецы сии, живут плодами чужого труда… 

8 (88). И придут жрецы Чужеземные 

в земли Расы Великой 

под видом торговцев и сказителей, 

и лживые легенды принесут они, 

и станут учить жизни неправедной 

людей Расы Великой, 

не ведающих Зло и Обман… 

И многие люди совратятся 

попав в сети Лести и Обмана, 

и променяют Мир Прави на девять пороков: 

распутство, ложь, самолюбие, бездуховность, 
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невыполнение долга, неведение, 

нерешительность, лень и чревоугодие… 

9 (89). И отрекутся многие люди 

от Святой Веры Предков своих 

и внимать начнут словам Чужеземных жрецов, 

кои суть ложь неправедная, 

сбивающая Детей Человеческих 

с пути Сил Света… 

Времена крови и братоубийства 

принесут Чужеземные жрецы 

на просторы земель Родов Расы Великой, 

и обращать начнут людей в Веру свою…  

……………………………………………… 

……………………………………………… 

11 (91). На семь Кругов Жизни[46] окутает Тьма (на 1008 лет) 

земли Родов Расы Великой… 

Многие люди погибнут от металла и огня… 

Тяжкие настанут времена 

для народов Мидгард-Земли, 

брат восстанет на брата, 

сын на отца, 

кровь будет литься как реки… 

Матери будут убивать 

своих не рожденных детей… 
Голод и Духовная пустота[47] 

отуманят головы многих людей из Расы Великой 

и потеряют Веру они в справедливость… 

12 (92). Но не допустит Бог-Творец Единый 

и Род Небесный гибели Расы… 

Возрождение Расы Великой 

и пробуждение Духа-покровителя 

сынов Рода Небесного 

принесет Белый Пес[48], 

Посланный Богами 

на Святую землю Расы Великой… 

Очистится Святая земля 

от тысячелетнего рабского ига Чужеземных ворогов, 

кои приносят в жертву 

кровь и плоть детей своих, 

и ложью и лестью неправедной 

отравляют Души детей Рода Небесного… 

 

         То, что поведал Перун Громовержец, происходит здесь и теперь, и не 

первый год, и не первое столетие. Лживая “ис торы я” напечатана в 
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нескольких видах, азбуку извратили, в пищу добавляют наркотики, вытяжки 

из мёртвой плоти, придумали 8000 000 вкусовых добавок, ГМО соя, 

школьное образование икажает образы ваяния, пороками пользуемся, стали 

подражать евреям и образ жизни такой же ведём, выбираем подствных лиц 

во власть НАД собой – зачем? До каких пор ты будешь подчиняться законам 

тёмных?  

Ты – внук Богов, добровольно выбираешь жизнь РАБА. 
         Рабы нужны для того, чтобы наполнять рынок товаром, содержать 

своих выбранных хозяев, избранных на выборах, которые поводятся согласно 

конституции. Ты только потому и жив, что нужен кому – то, кроме себя.       

Когда раззорим Землю, добудем земные ресурсы из недр 

Земли, вырубим леса, когда здесь не чего будет брать, 

тогда и ТЫ будешь НЕ НУЖЕН! 
        Читайте Славяно – Арийские Веды, Бхагаватгиту, Махабхарату, 

Упанишады, Дао…, там сказана Великая Мудрость Творца, она передана 

через тех людей, которые познали Творца через Душу свою. Там, в этих 

книгах, ТЕХНИКА БЕЗОПАСНОСТИ для проживания в этом Мире. 

Познавать надо ВСЁ по возможности, но каждому народу СВОЁ. Боги у нас, 

славян, свои РОДные, надо вернуться к корням своим, тогда и пойдут 

перемены. 

       Попросил контактёра принять, что даёт татуировка человеку в будущее, 

как влияет на судьбу, на воплощения, в каких Мирах будут воплощаться 

люди, наносившие себе татуировки на тело, или проблемы с кожей будут, 

типа заболевания кожного, на следующий день она передала мне ответ…  

Татуировки. 

Татуировки, всем известные тату, 

У большинства людей, сегодня, на слуху. 

Тату, кому – то это броскость, самовыражение, 

А у кого – то, вызывает, только отвращение. 

Человек не понимает, что татуировка – это на всегда, 
А, что за этим знаком – Тайный ритуал, или Беда? 

По незнанию, или, совершенно добровольно, 

Зомбируют себя, “порой”, невольно. 

В тату салонах, предлагают много разных знаков, 

Животных, черепов каких – то, страшных вурдалаков. 

Не зная Тайны, сущности символики, 

Так появляется у тёмной силы – трудоголики. 

Потом, у них, неадекватные поступки возникают, 

А они – то думают, что сами, за себя решают. 
Под кожу, с краской, рисунки попадают, 
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И след, психический, навечно оставляют. 
Бывает, внешний символ Божества наносят, 

Не одобряют Боги это и не просят. 

А ведь мы, просим, у Богов защиты, помощи, 

Но… даёт татуировка, только немощи. 

Для устрашения, татуировку, раньше набивали, 

Потом пираты, моряки и зэки, наколки делать продолжали. 

К тату и слабый пол, активно подключился, 

Но, в обществе признаний не добился. 

Чему научат дальше поколение: 

Найти себя, или создать себе кумир – повиновения. 

Людьми, уже, вы, больше не родитесь, 

И только с чернотой, объединитесь. 
Пока ещё не поздно, люди, оглянитесь, 

С Божьей помощью, от тёмных сил, освободитесь!   

 

   Поверь, человеком быть, гораздо приятнее. 

Сохрани себя, как личность. 
     Скажу о контактёре пару слов. Кто они такие, как принимают и почему, 

как меня свела судьба по интернету, рассказывать не буду, потянуло 

потыкать мышкой, познакомиться, вот и результат. Познакомился, 

пообщался и канал заработал Родовой. 

Просто пришёл вопрос, почему нас свели, по судьбе или ещё почему – то, на 

который Бог Род рассказал: 

Сегодня, неспроста, вопросом задаётся Валерия, 

И получить ей хочется, знакомству, объяснение. 

Нас, неожиданно и непредвиденно соединяют, 

А зачем и почему, никто из нас не знает. 

Судьбоносных, общих действий, не было в судьбе, 

И духовно развивались, постепенно, каждый по себе. 

На первый взгляд, случайно, Светояр нас соединил, 

И явлением многих обсуждений, объединил. 

Он задаёт вопросы и их систематизирует, 

И получив, потом послания, их анализирует. 

Мы же, просто контактёры, базы данных, авторучки, 

От высших сил зависим, от их,” энергозвучки”. 

И послания, нам приходят, порой тревожные, необъяснимые, 

Через призму принимаешь своего сознания и думаешь, 

Послание это или желание. 

Но не стоит с этим, всё же, заблуждаться, 

Послание, имеет факты забываться. 
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Нет у нас троих, по возрасту, влечения, 

Но зато по Роду, есть, взаимоотношения. 

Супругами, со Светояром, раньше были, 

И семьёй, с любимой нашей дочкой жили. 

Среди людей, случайностей в жизни, не бывает, 

И случай, иногда разрозненных людей, объединяет. 

У Валерии, две мамы в жизни, как Знамение, 

Одна родная мать, другая, кармы подтверждение. 

Невероятно, но способность принимать послания, 

Это Воля Рода и Вселенское призвание. 

Радостно, что в этой жизни, удалось узнать друг друга, 

Мать, той жизни и отца, её супруга. 

Узнать о прошлой жизни, даётся людям не всегда, 

А надо ль это, каждый, сам, решает за себя. 

 

   Вот так не знамо и получил весточку о семье, через интернет, которая в 

разных уголках Земли находится. Контактёром быть, это воля Рода и 

Вселенское призвание. 

   Общаться, обращаться, могут все, обращайтесь к Богу Роду, всех примет, 

ведь на тонком уровне, мы, все с ним соединены, все народы. Без Рода ни 

как, Он, о всех, всё знает, все реинкарнации и судьбу человека, карму по 

судьбе, которую Боги дают. А теперь… 

  

Традиция носить бороду на Руси.  

Функционал  

На Руси мужчин встречали не по одежке, а по 

бороде. Ее густоте и окладитости. Густая 

растительность считалась внешним отражением 

хорошей породы человека, и его мужской силы. 

Люди с плохо растущей бородой признавались 

чуть ли не вырожденцами. Безбородые, как 

правило, оставались в бобылях. 

 

Честь у русского человека находилась в бороде. Ущерб, 

нанесенный растительности на подбородке, являлся 

тягчайшим преступлением против личности. Еще Ярослав 

Мудрый установил штраф за выдранные волосы в бороде. 

За вырванный клок, провинившийся должен был 

заплатить государству 12 гривен. При Иоанне Грозном 

опальные бояре подвергались позорной гражданской 

казни: у них выщипывали волосы из бороды. Смыть такой 

позор можно было только в монастыре или подвигом на 

http://via-midgard.info/uploads/posts/2013-11/1383963596_yaz4y
http://via-midgard.info/uploads/posts/2013-11/1383963457_tuq-m
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войне. 

 

Борода была нашим национальным достоянием, которое оберегалось в том 

числе негласными уставами не вступать в браки с инородцами. Особенно с 

теми, которых природа не наделила густой растительностью на лице. 

Согрешивших с «басурманами» легко узнавали по потомству, а точнее – по 

«козлиным», редким бородам. 

 

Борода для русского человека была не только честью и совестью, но и 

балансиром в жизни. Утрата волос на бороде непременно сказывалась на 

судьбе человека. К случайно вырванным клокам и выпавшим волосам на 

подбородке относились весьма серьезно: «облысевший» мужчина, как 

правило, шел на исповедь, а затем садился на 

строгий пост. Люди же, которые добровольно 

избавлялись от бороды, считались 

одержимыми. Прочитала, улыбнулась… 

 

Но вот что говорят об этом в иных землях: 

"В опубликованном докладе 

исследовательской группы Xegis Solutions 

говорится, что бороды имеют прямое отношение к боевой эффективности. 

" Мы взяли 100 человек, 25 человек из спецназа у которых были бороды и 25 

спецназовцев у которых бород не было, 25 из регулярной армии, которым 

было разрешено отращивать бороды для исследований и последние 25 были 

из регулярной армии без бород. Все 100 участвовали в боевых столкновениях 

в Афганистане " 

 

Результаты исследований были потрясающими, из 50 солдат с бородами 

никто не был ранен или убит, точность стрельбы у них была значительно 

выше, чем у солдат без бород. У солдат у которых не было бород был 

высокий уровень неисправности личного оружия и с ними всё время 

происходило какое – то дерьмо.   

      

Дальше… 

     Тема, которую нельзя обойти стороной… 

Казаки.  

Наездники лихие в поселениях у реки, 

Смелые, отважные, славяне братья казаки. 

Изначально были Правь Славящими, раз исповедовали только Правь, 
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Считалися язычниками и побеждали даже навь. 

Достойными быть, Бога Перуна старались, 

С младых корней Яриле Солнцу поклонялись. 

Себя, в физической активной форме содержали 

И в сраженьях, и боях достойно побеждали. 

У костра, по мере надобности, проводилось очищение, 

Где, за участие в боях, давалось им прощение. 

Народ был смелым, сильным, непокорным, 

А отличившимся в бою креста достойным. 

Светлую Русь насильно окрестили 

И своенравных, несогласных казаков, по истребили. 

Но, в большинстве своём, казаки поддержали христианство 

И от Родных Богов ушли к евреям в царство. 

У казаков, конечно, дух воинственно неоспорим, 

А народ, как раньше, будет ли непобедим? 

Бывшими заслугами, казаки не будут, вечно восхищаться, 

Пора, к Богам Родным Славянским возвращаться. 

Попросить прощения, всё осознать 

И утерянные знания, будут, постепенно возвращать. 

Участвовать в лихом бою, неуязвимым быть, 

Это всё, без помощи Богов, нельзя осуществить. 

Быть должно решение, только добровольным, 

В поступках и делах, казак, всегда бывает вольным. 

 

     Нет смысла рассказывать о прошлых заслугах казаков, это в прошлом. В 

интернете о прошлых заслугах много сказано, кому интересно, читайте. 

Хорошо, что не все записи казаков уничтожили при советах, там есть, что 

прочитать о подвигах казаков. А в настоящем? Есть ли заслуги в настоящем у 

казаков, которые перешли к евреям в царство? Вот в том – то и вопрос. 

Конечно есть, в ВОВ ведь участвовали, но и там казаки оставались со старой 

закалкой, а сегодняшние? Смотрю на некоторых в интернете, с брюшком, с 

бутылкой горилки в руках, закусочка мясная, в красивой форме, 

самодовольные, некоторые отвечать даже не хотят на вопрос, начальник как 

никак и в казаки принимают всех желающих. А где настоящие?  

Где же те казаки, которые Правь Славят – 

Сваргу, Мир Светлых Богов? Перуна? 

Где те казаки, которые владеют теми 

возможностями и способностями, что Боги 

Родные дали?  

   Променяли ребята на царство христианское, 

на стакан водки и шмат сала. Не зря в 

еврейском откровении писано, что пропивают Родину свою.   



 

794 
  

Из откровения: На первых порах, для обмана, мы объявим на Кубани 

Армянскую республику, затем, изгнав казаков, преобразуем ее в Хазарию 

— Израиль. 

Поможет нам то, что казаки постоянно пьяны, любят власть и готовы 

передраться друг с другом на этой почве. 

    Казаки? В послании прекрасно сказано:  

Бывшими заслугами, казаки не будут, вечно восхищаться, 

Пора, к Богам Родным Славянским, возвращаться. 

Попросить прощения, всё осознать 

И утерянные знания, будут, постепенно возвращать. 

Участвовать в лихом бою, неуязвимым быть, 

Это всё, без помощи Богов, нельзя осуществить. 

     Когда вернётесь к Богам Родным, то и знания, и способности, и 

возможности, постепенно вернут. Выше, в послании Вера, Путь 

Души, всё сказано. Когда меняем Богов, то, что дали Боги, остаётся с 

Богами, а ты получаешь новые знания от тех Богов, к которым пришёл, 

которых выбрал. В данном случаи казаки получили возможности и 

способности от христианских Богов. Теперь, есть возможность сравнить 

то, чем владели наши предки, с тем, чем владеют сейчас. Конечно, кое 

что осталось, передали по наследству, но это не от христианских Богов, а 

от своих Родных.  

      Сейчас слышатся голоса, что вернулись к Богам РОДным, это на 

словах. А на деле? На деле только говорильна, слова к делу не 

пришьёшь. Вернётесь тогда, когда будуте жить соответственно тому, что 

сказано в Заповедях Богов, главное - по Совести. Чтить и уважать Богов, 

капища восстановить, праздники справлять без горилки и трупов 

жареных, питаться и жить соответственно по Заповедям…, вот тогда и 

веринётесь к корням своим.  

     О прошлых заслугах казаков есть, что вспомнить.  

А о нынешних?  

     О прошлых способностях и возможностях, есть что рассказать.  

А о нынешних? 

      О прошлых связях Предков с Богами Сварги Пречистой, о том, как 

они общались с Богами на энергетическом уровне, принося Им требы, 

есть чем поделиться.  

А о нынешних? 

Когда – то к Богу Перуну обращались, Гимны пели. 

Гимн Перуну со старославянского 

15.07.2013 

ПЕРУН- Путь, Есть, Ратная, Утеха, Наша. 

 

Перуне Грозный, Сильный, Ратный 

Ударь секирою булатной 
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Свой гнев излей в лицо врагам 

Всем их посевам, табунам 

Пускай вовек не возродиться 

Пусть кара Божья свершиться 

Для тех, кто зло Руси несёт 

И вмиг от стрел твоих падёт 

Их войско подлое, лихое 

В веках исчезнет семя злое 

Все в тёмной Нави пропадут 

Объятия Мары обретут 

Ты Страж Великий старой веры 

Пускай трясутся твари серы 

 

P.S Читается перед боем. 

Перевод со старославянского. 

  

Рукописи Волхва. Гимн Перуну 

Опубликовано Декабрь 5, 2012 

Вариант 1 

«Нам подвластно Пространство и Время, 

И судьбы Народов творим. 

Припев: Мы верные дети Перуна, 

              Мы славим Его, и мы победим! 

Все Боги на Небе идут за Перуном 

И действиям вторят Земным. 

Припев 
Совместно силой природы и Бога 

Путь к Победе мы ныне тропим! 

Припев 
Мы знаем врагов своих поименно, 

Скрыться в шкуре другого им не дадим! 

Припев 
Всегда мы с Богами как с равными жили, 

И ныне того всем сердцем хотим! 

Припев 
Войско Перуна, Волхвами крепчая, 

Надежду и Веру народам сулим. 

Мы, верные дети Перуна, 

Мы славим Его, и Он победит! 
Кумиры разврата врагам не помогут, 

В агонии рожища корча, их Дьявол от боя бежит, 

Мы верное войско Перуна, 

Мы славим Героев, враг будет разбит!» 
Автор: Дед-Волхв Вселенской Лоции-Верховный Жрец Перуна. 

http://radio-volhva.com/?p=2380
http://radio-volhva.com/?p=2380


 

796 
  

Вариант 2. 

Все Русские Боги идут за Перуном, 

Их слава безмерна, враг будет разбит, 

Мы верные дети Перуна, 

Мы славим Его, и Он победит! 

Единством с Богами живут наши души, 

Мы судьбы народов творим, 

Они нас не бросят, в них наша опора, 

Идти за Перуном хотим! 

Мы знаем врагов своих поименно, 

И скрыться им в шкуре другой не дадим, 

Мы, войско Перуна, Волхвами ведомо, 

Свободу и Веру свою возвратим! 

Кумиры разврата врагам не помогут, 

В агонии корчась, Антихрист дрожит, 

Мы верное войско Перуна, 

Мы славим героев, враг будет добит! 

 

     Теперь же христианские псалмы слушают, крестом крестятся. 

Интересно, что скажут Предки ваши, глядя на вас с небес, которые с 

Перуном были за одно и пользовались Перуницей? 

    Предложил контактёру принять Гимн Перуну, потому как выше, 

Гимны, принятые другим человеком, называющим себя Волхвом, мне не 

приглянулись. Какой канал приёма снял этот человек, с кем общался на 

тонком плане, мне не ведомо.  

    Дело в том, что некоторые вещи, такие как пространство и время нам, 

не подвластны, судьбы народов, мы тоже не творим, да и зачем 

вмешиваться в другую жизнь. Там, в посланиях выше сказано:  

С начала Мира, ген защитный, для России Боги дали, 

И пророчески, народу на скрижалях, написали. 

Что спасение и процветание, познает тот народ, 

Который жажды завоевания и все господства, не несёт. 

В истории, примеров разных, множество бывает, 

Но к господству, проведение, никого не допускает. 

     Попросил контактёра обратиться к Богам и принять другой гимн 

Перуну. Контактёру пришлось войти в глубокое состояние медитации, 

зато получили то, о чём просили. Этот Гимн отличается от предыдущих 

своей простотой, конкретно по делу, без вмешательств в судьбы других 

народов и прочего. 

Гимн Перуну. 

Перуне, Триславный наш Бог Всемогущий, 

Волю к победе и силу нам Духа дающий. 

Великий казачьего воинства Ты предводитель, 
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Род наш, защитой Твоей – победитель. 

Перун Громовержец Яви и Прави носитель, 

Защитник, от нави, от тёмной спаситель. 

Стараемся жить мы по Чести и по Вселенским Кононам, 

Мерило – нам Совесть по Божьим и Вечным Законам. 

Под Божьей защитой наши все земли и люди, 

Тако бысть, тако еси, тако буди!  

     

    Вот такой Гимн нам дали. В нём всё отражено в полной мере, то кто 

нам силу духа даёт, кто защищает наши земли, людей и Роды. Главное в 

жизни то, что надо жить по Совести и по вселенским Кононам. 

    Что бы Боги Сварги вернули то, чем владели наши Предки казаки, 

надо придти к Ним с поклоном, попросить прощения. Жить по Кононам 

Вселенной, по Ведическим Заповедям Богов, по Совести, соответственно 

о спиртном надо забыть, так же и о свинине, и прочей мертвечине.  

     Я этот путь уже прошёл. Встал утром, обратился к Богам Светлым, 

попросил прощения от души. Отказался от мяса, рыбы, яиц и прочих не 

нужных магазинных продуктов, к спиртному и так был равнодушен, 

питаюсь с огорода, ягоды, овощи, фрукты по возможности, орехи, 

злаковые – каши, хлеб на закваске, супы, молочное – сметана, сыры, 

молоко, творог. С такой пищи чувствую себя на много легче, чем с 

мясной и магазинной, подвижнее стал. Читаю утром и вечером Гимны 

Богам, поминаю Предков добрым словом постоянно, можно сказать 

каждый день. Хожу во Сваргу к Богам общаться, когда читаю Гимны, 

там постоянно столько народу…, в первый раз, когда это увидел, я был 

весьма удивлён, столько народу.... Общался с Богами на прямую, без 

посредников, друзья, которые ходили вместе со мной, которые видели, 

как я общался во Сварге с Перуном, Макошью и другими Богами, 

спрашивали потом о нашем разговоре. А мне сказать нечего, не видел и 

не слышал, я и сейчас не всегда вижу на тонком плане и слышу, друзья 

же иной раз рассказывают, что нам сказали Боги, какие знания дали, о 

будущем России рассказывали. Эта книга дана Богом Родом, который 

отвечал на наши вопросы, мы же записали ответы для всех. Когда 

создавалась книга в электронной почте, то и материал подсказывался 

Богом Родом, был в общении по энергетике с ним.    

     Отказался от пользования пороками, конечно не всё сразу гладко 

получалось, иногда и сейчас делаю не то, что надо, осознаю и не 

повторяю, но со временем становится легче. 

     Мне постепенно вернули знания по целительству, судьба у меня 

исцелять людей, знания во Сварге дали. Входишь в другое состояние 

мгновенно и начинается исцеление человека, точнее Духа его. 

      Вот так и казаки, входят в другое состояние мгновенно, потому, как и 

раньше тренировались, и связь с Богами постоянно держали. Тем более 

Перуну Богу всегда Гимны читали, Славили Его и почитали. Есть 
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названия состояния, Характерник, Казацкий Спас. Эти состояния 

изучала заграница, пыталась скопировать, научиться, пустой номер. Это 

нельзя скопировать и научиться, это состояние не просто Вера. Это 

Знание. Это связь с Богами, которые дают знания и помогают войти в 

состояние характерника, благодаря этой связи. Что только так и ни как 

больше по – другому, даже словами сложно рассказать, потому как язык 

наш сейчас беден, алфавит не буквица.  

     Почему мне это знакомо? Я видел у дедов своих фото, снятые ещё при 

царе, где сидят среднего возраста с саблями, кто и с кинжалом, в папахах 

на бок, с зачёсанными русыми чубами, в казацкой одежде, мои, Предки 

казаки. Потом я узнал и родословную, где жили, как переезжали при 

советах и прочее.  

    Доскажу о состояниях характерника и спаса. Там выше, есть статья о 

тонких телах, для начального познания и дальнейшего получения 

знаний достаточно её прочитать и разобраться в питании, К РА Моле. 

Какую важную роль играет питание в развитии тонких тел человека и 

чтение Гимнов, обращении человека к Богам Родным. Так вот, когда 

человек развивает свои тонкие тела, то у него постепенно проявляются 

способности перехода в другое состояние. Ведь тонких тел 99%, а 

физического 1%, а при развитых тонких телах и того меньше. Вот где 

связь с Богами идёт на 100%, а не на физическом, где спиртное льётся и 

трупики для закуски в виде “национальных” блюд. Такая пища для 

перехода в такое состояние – не совместима. Тем более Боги таких вещей 

не принимают, спиртной и кровавой пищи не приемлют. Должна быть 

гармония с Природой, окружающим Миром. Немаловажную роль играет 

полная энергоновая система крови, патогенные свойства крови 

рассказаны выше.  

    Разберись, прочти ещё раз, ведь там достаточно подробно рассказано 

об этом. Ты поймёшь, почему с не полной энергоновой системой, не 

войдёшь в состояние спаса или хара – ктерника, да ещё и без согласия 

Богов. Вот где правда лежит о вхождении в состояние. Самое 

примечательное и то, что Боги всегда рядом и помогают в нужный 

момент нам славянам казакам. Связь с Богами идёт через патогенные 

свойства крови, через считывание образа. Даже казаки, которые отдают 

предпочтение христианству, с полной энергоновой системой могут войти 

в это состояние, ведь связь по крови идёт всё равно с Родными Богами. 

Вопрос в другом, будут ли дальше помогать в этом состоянии? Толи ты 

свою энергию тратишь, да и на сколько её хватит, толи тебе с выше 

дают помогают. Безгранично. Есть разница? Боги – то разные. 

    Я тоже, когда – то крестился, по необходимости правда, мои други, 

которые могли принимать послания, тоже были христианами, но самое 

интересное то, что послания о свастике, поздравления с днём рождения 

принимали от своих Родных Богов. Это я потом разобрался, когда 

Славяно – Арийские Веды прочитал и храню их как память. Вся эта 
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книга принята от Родных Богов, от Бога Рода, Он и автор этой книги, 

подсказывал и направлял меня в создании книги. Принята она для того, 

чтобы люди осознали куда идут по духовному развитию и что делают 

поступками своими. А христианство от евреев на Руси – временное 

явление. 

    Читали Гоголя, Тарас Бульба, фильм смотрели. Так вот, многие 

возможно восхищались высказываниями героев в адрес России и 

христианства. Но там не показано самого главного. Как казаки топили 

евреев и жидов в реке. Конечно, сам Тарас попользовался услугами 

жида, но только в личных целях. По современным политическим 

понятиям, это не совместимо с казаками и еврейской властью в России в 

настоящее время, потому и не показано, утаили режиссёры правду о 

отношениях казаков и евреев. Возможно и согласовано с властями. Так 

ведь может начаться и патриотическое движение, что евреям отчасти на 

руку. Захотят столкнуть нас славян лбами, как при революции, где 

численность русского народа будет уменьшаться в пользу евреев.  

     Над казаками не было власти, так же, как и над остальным 

славянским народом. Сами себе власть были. Только – то и были. 

     Казаки! Славяне! Братья! К вам обращаюсь! Сколько можно 

издеваться над собой, Природой, живя по тем укладам, которые нам 

дали евреи через религию христианства? Сколько можно нарушать 

Божественные Кононы, Заповеди Богов наших Родных? В частности, 

Закон РИТА, плодя бастардов, не способных установить границу между 

добром и злом. 

      Сколько ж можно пользоваться порочным эгрегором? Создавать 

насилие и страдания для себя, детей, рода своего, животным, птицам, 

рыбам, разрушая Природу и окружающий Мир.  

      Пришла пора остановиться и подумать. Крепко подумать. Очень 

крепко. Время пришло задуматься о дальнейшем выборе пути. Потом, 

поздно будет. В посланиях, ребята, всё сказано. Читайте. Перечитывайте. 

Мы задавали вопросы, нам отвечали. Видимо пришло время этой книги 

появиться в обществе, потому она и появилась, нам рассказали и 

предупредили через эту книгу о грядущих переменах. Верить или нет, 

вопрос личного порядка и отведённого времени для осознания. 

      Это, весьма серьёзный выбор, с полезными для тебя последствиями. 

Тебе придётся отказаться от многих ложных привычек и убеждений, 

пересмотреть питание, отношения, навязанными другими 

искусственными религиями. Но…, ты не будешь разочарован, ты, 

будешь приятно удивлён. Так же, как и я, в своё время. 

          Только с Родными Богами,  

                           у Тебя,  

            сменится Мировоззрение.  
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  Знания. Способности. Возможности. 

 
       Теперь давай рассмотрим тему и весьма серьёзную тему, что бы тебе 

было более понятно, что из себя представляют Силы Тьмы, ихния иерархия, 

как они поступают по отношению к другим, ихние питание, как живут, по 

каким Законам и Заповедями они живут, что делают и ихнее назначени в 

Мире, и многое другое, что нет смысла перечислять. Читая дальше эти 

строки, ты поймёшь, откуда у “змеи” ноги растут, почему мы живём в таких 

условияхи, поступаем соответственно и почему с нами так поступают и … 

      С детства, ты познаёшь окружающий тебя мир и в первую очередь, что 

такое хорошо и что такое плохо. Познаёшь через сказки и сказочных героев, 

о которых тебе рассказывают родители, через фильмы, где одним ты 

симпатезируешь, а другим нет, и главное – через свои поступки, за которые 

тебя или похвалят, или накажут, давая понять тем, чем одно отличается от 

другого. То, что тебе нравится – хорошо, а не нравится – плохо и заметь, 

бывает то, что не нравится тебе нравится другим, и на оборот. Но ведь это 

касается только твоего суждения о том, как с тобой поступают по отношению 

к тебе и твоих поступков, по отношению к другим. И оцениваешь ты это 

лично, на основе каких – то личных знаний и опыта. Знания ты получаешь 

или из вне, или обращаешься в нутрь себя. 

      А если знаний, опыта маловато? А если не знаешь того, что надо знать, 

или отказываешься знать под каким – то предлогом, типа того, что тебе это 

не интересно и не нужно (сейчас)? А если надо принять то, что тебе не 

нравится? Как поступить? Чем платить за зло и добро? Как отличить добро 

от зла? Чем отличается добро и зло в действительности, а не по твоей 

личной оценке? 
     А если более масштабно посмотреть, глубже? Как же устроен Мир? Как 

устроен человек на энергетическом плане и физическом? Где найти то, чего 

не хватает тебе для более полного понимания? Где найти то, чего не додают с 

определённой целью в школах или искажают с определённой целью, чему не 

научили родители? Где и как, почему и зачем… 

       А в этом случаи тебе надо обратить свой взор к Ведам, потому, что 

только там сказано о устройстве Мира в целом. Что я и сделал для того, 

чтобы самому разобраться и тебе помочь. Иногда я оглядываюсь на 

прожитую жизнь, пройденный путь и мне становится понятно то, что это не 

просто так. Меня, как и тебя, вели по жизни, к чему – то готовили, разница 

только в том, что путь и судьба у нас разные, а цель одна. Но, не смотря на 

это, лучшего в этом Мире нет, мы, все одинаковы, кроме избранного пути. 

Поэтому у меня к тебе просьба: Не считай меня лучше других, особенно 

лучше тебя, только потому, что мне по судьбе дано создать эту книгу, 

что могу управлять энергией. Я такой же, как и ты, как миллионы 

других. Не унижай в себе Бога – Творца, возвышая других над собой или 

выбирая лидера, за которым идёт толпа. Создай так, чтобы, ты был для 
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себя лидер и для других. Просто люби и принимай себя таким, какой или 

какая ты есть. Совершенствуй себя на основе знаний, только они тебе 

помогут понять и разобраться, стать мастером в своей жизни на высшем 

уровне. Всё сложно и просто, когда не знаешь и не умеешь – сложно, 

когда поймёшь и научишься – просто. Поверь. Всё в тебе. 

    То, что сказано ниже, я получил из лекции Асгардского Духовного 

Училища, где читает Хиневич А. Ю., которого некоторые не принимают так 

же, как и Левашова Н.В., только потому, что они проживали какое – то время 

в Америке. Дело в том, что они получили эти знания там, где им по судьбе 

шло, а это связано с прошлыми жизнями. Поэтому не просто так они там 

оказались, именно там они и были теми, о чём рассказывают сейчас в 

лекциях и книгах, делясь знаниями с тобой.  

     Эта тема мне далась с некоторым затруднением, просто было тяжеловато 

физически, ведь это было связано именами тёмных, а в послании ниже 

сказано: 

Не стоит, их названия, перечислять, 

Их озвучивая, можно тоже вызывать. 

Потому одно дело лекцию дать или просто прочитать для ознакомление, а 

другое дело, когда вникаешь в это и пропускаешь через себя. А через себя в 

жизни приходится пропускать буквально всё, чтобы понять смысл с 

последующим принятием решения. 

     Так вот. В мире есть Единый Творец Создатель Всего и всё находится в 

Нём. Мы живём в Нём как рыба в воде. В Творце есть две половинки, две 

силы в вечном противостоянии – Светлая и Тёмная, Добро и Зло. Зчем так 

создано, с какой целью? 

     Если тебя, как объект или как точку, поместить в замкнутое пространство 

комнаты, где всё имеет только белый цвет и стены, и пол, и потолок, да ещё и 

убрать притяжение. То, как ты определишь, где верх, а где низ? Где левое, а 

где правое? Мир Творца дуален, то есть двойственный, для того, чтобы 

понять, что такое добро – должно быть зло, как противовес для определения, 

для определения любови – должно быть её отсутствие.  

Так вот, первое, что имеет смысл сделать, — это прекратить 
осуждать себя. Узнай желание души и следуй ему. Будь вместе со своей 
душой. 

 Что важно для души? Высочайшее ощущение любви, которое 
ты только, можешь себе представить. Это и есть желание души. Это и есть 
ее смысл и цель. Душе нужны чувства. Не знания, но чувства. У нее уже 
есть знания, но знания — это понятия. Чувства же — это опыт. Душа 
хочет прочувствовать себя и, таким образом, познать себя на собственном 
опыте. 

 Высочайшим чувством является опыт единства со Всем 
Сущим. Это великое возвращение к Истине, которой жаждет душа. Это 
есть чувство совершенной любви. 

 Совершенная любовь по отношению к чувству —то же самое, 
что абсолютно белое по отношению к цвету. 
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 Многие думают, что белое — это отсутствие цвета. Это не так. 
Белое — это сочетание всех существующих цветов. 

 Таким же образом и любовь — это не отсутствие чувств 
(ненависти, злости, похоти, ревности, жадности), но сумма всего, что 
можно чувствовать. Любовь есть общая сумма всего. Итоговое 
количество. Просто всё. 

 Поэтому, чтобы душа ощутила на опыте совершенную любовь, 
она должна ощутить на опыте каждое человеческое чувство. 

 Как можно сострадать тому, чего не понимаешь? Как можно 
прощать другому то, чего никогда не испытывал в себе? Итак, мы видим 
одновременно простоту и потрясающее величие путешествия души. 
Наконец мы понимаем, что ей нужно: 

 Цель человеческой души — ощутить всё, чтобы она могла 
быть всем. 

 Как она может быть вверху, если никогда не была внизу, быть 
слева, если никогда не была справа? Как ей может быть тепло, если она 
не знала холода, как она может быть хорошей, если она отрицает зло? 
Совершенно очевидно, что душа не может выбрать быть чем – либо, если 
ей не из чего выбирать. Ведь для того, чтобы душа могла познать свое 
великолепие, она должна знать, что такое великолепие. Но она не может 
знать этого, если нет ничего, кроме великолепия. И душа осознает, что 
великолепие существует только в пространстве того, что не является 
великолепным. Поэтому душа никогда не отвергает то, что не является 
великолепным, но благословляет, видя в этом часть себя, которая должна 
существовать, чтобы могла проявиться другая ее часть. 

 Конечно, задачей души является сделать так, чтобы ты 
выбрал великолепие — выбрал лучшее из того, Кто Ты Есть, — не 
отвергая того, что ты не выбираешь. 

 Это большая работа, на много жизней, поскольку вы 
имеете обыкновение сразу же осуждать, называть что-то «плохим», 
«неправильным» или «недостаточным», вместо того чтобы благословить 
то, что вы не выбираете. 

 И вы даже не просто отвергаете, а поступаете еще хуже: 
стремитесь причинить вред тому, чего вы не выбираете. Вы стараетесь 
уничтожить это. Если есть человек, место или вещь, с которыми вы не 
согласны, вы нападаете. Если существует религия, которая расходится с 
вашей, вы объявляете ее неправильной. Если существует мысль, которая 
противоречит вашей, вы высмеиваете её. Если есть идея, которая 
отличается от вашей, вы отбрасываете её. В этом ваша ошибка, 
поскольку таким образом вы создаете лишь половину Вселенной. Вы не в 
состоянии понять даже свою половину, когда с легкостью отбрасываете 
другую. 

Ты говоришь, что нам следует любить «неправильное», чтобы мы могли 
познать «правильное». Это что же, мы должны, так сказать, и дьявола принять 
в объятия? 

 А как же ещё ты сможешь исцелить его? Разумеется, 
реального дьявола не существует, но Я отвечаю тебе в контексте 
выбранной тобою метафоры. 
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 Исцеление есть процесс принятия всего, а затем — выбора 
наилучшего. Понимаешь ли ты это?  

Ты не можешь выбрать быть Богом,  

                       если больше не из чего выбирать.  
Этот фрагмент я взял из книги Беседы с Богом, автор Н.Д.Уолш, для 

более полного понятия, что одно без другого не существует. Всё это есть, как 
одно целое и не делимое в Мире Творца. Твоя задача выбрать из весего, что 
есть, и стать тем, КТО ТЫ ЕСТЬ.   

Ведь не зря же в Ведах сказано, что ты, Дитё Божие. По конечному 
результату, все дети Бога. Только какого? Светлого или Тёмного. Наши 
славянские предки выбирали единство с Творцом и Светлыми Богами, жить 
по Совести и Любви. Они знали устройство Мира, соответственно и 
поступали. Пришло время тебе понять и разобраться, сделать 
соответствующий выбор. Ведь в тебе, как в дитё Божием это всё заложено и 
Светлое – Любовь, и Тёмное – Пороки. Каким ты выберешь быть, Светлым 
или Тёмным. Если со Светлыми Богами, то и живи по Заповедям Светлых 
Богов, питайся соответственно. Если с Тёмными Богами, то соответственно 
будешь жить по Заповедям Тёмных Богов, такая же и пища. 
          Ты пришёл в этот физический мир, где у тебя есть возможность выбора 

и проявлене себя соответственно выбору. Решение выбора за тобой.  

     А теперь продолжим тему о… 

Иерархия тёмных сил.  
    По тайной книги Иоанна, Сатанаил и Падшие ангелы явились 

противниками невидимого отца, но при этом они обживали свои земли. 

Нашли какую – то Землю, планету с морями и почвой и там обживались, 

создавали для себя условия, жилые районы, лаборатории.                                                             

Первый был Сатанаил, латиняне называли его Люцифер в переводе звучит 

как Утренняя звезда или носитель света.  Но прообразом прообраза 

Люцифера был свет сефирота. В кабале есть понятие сефирот, это 

объединённая система 10 миров, объединенных одной системой – сефирот. И 

он управляет всей этой системой. Породитель Сатанаила, как ты родитель, 

был один из иелохимов – переводится как одно из десяти имён Бога, Эллах, 

Эллиох и другие, которого называли Бог семи небес. Или потом как его 

называли Бог седьмого неба. По книге видно, что он доходил от седьмого 

неба до самой преисподней. Доходил до огня, но дальше его не пускали.     

Вторым был Самаэль или Шмаэль Помощник Сатанаила.                                

Третьим была Лилит, первая женщина которая была отдана Самаэлю. От них 

роделись звёздные управители.                                                             

     звёздные управитель и звёздных войн Саваоф. 
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Четвёртый помощник – Гагтунгр.                                                                                                                      

Пятый Вельзевул.  

Шестой Велиал, помощник Вельзевул по 

традициям Ближнего Востока – ещё один сын 

Лилит.  

Седьмой Данеэль.                                                   

Восьмой Асмодей. Здесть показано как бы 

верхушека от кого что куда проистекает.                                                                                                               

Девятый Левиафан.   

Кощеи- правители серых гуманоидов, а через 

этих гуманоидов идет внедрение 

насильственной системы в другие миры. 

Сатанаил - Люцифер, Владыка тёмных земель мира Нави (планет мира тьмы). 

Тьма по – славянски, это числительное форма – владыка 10 000 земель 

которые пошли под его руководством по технократическому пути развитию. 

Самаэль – Шмаэль, князь воздуха и ангел суда – судебный пристав на 

тёмных землях мира Нави, верховный судья. 

Лилит – создание Сатанаила, первая жена Адама, самая первая жена Самаэля 

– Шмаэля, родила двух детей Белиала и Саваофа. В связи с тем, что эти дети 

были на вид очень страшными даже по их меркам, их стали называть 

демонами. А Лилит, увидя своих родившихся детей, восприняла это как 

месть божию, как наказание, дала слово что будет убивать каждый день по 

100 младенцев, но только в тех народах которые стали бы отказаться от 

наречений своих детей её именем. В народе иногда изменяли в имени буквы 

и получалось имя Лолита.  Во всех мирах, где распространялась ее власть, 

она старалась убивать девочек. 

Гагтунгр – обеспечивающий захват земель в различных Звездных системах 

через своих помощников, которые не имели жалости, сострадания, совести, 

любви и так далее, поэтому их назвали бесами. В русском языке до сих пор 

осталось бессовестный бессмертный – бесы всегда смертны. У нас есть еще 

понятие без отсутствия чего – нибудь. Кроме того, ему помогали помощники, 

которые переходили черту дозволенности, нарушали всякие правила и 

законы. Поэтому их называли черти – переходящий черту. Но раньше слово 

чёрт писали через о чорт. Раньше говорили слово черта через о – чорта. Не 

чертыхайся – не нарушай правила приличия, то есть не переходи черту. 

Вельзевул – тёмный князь демонов, который также был повелителем мух, 

насекомых, но не тех мух которых мы понимаем А, как бы цивилизации 

челестоногих, как бы других существ не похожих на людей. По структуре 

отличающихся от людей физиологически. Таких ещё показывают в фильмах 

фентази, где они прилетают на Землю и воюют с людьми.  

Белиал – тёмный князь, который был высшим проявлением Вероломства и 

Обмана. 

Даниэль – в переводе судья "Бога", назначенный Богом. Данный судья 

отправлял осужденных либо на вечные страдания, либо на уничтожение. 

Схематический рисунок иерархии тёмных. 
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Саваоф – князь тьмы, главнокомандующий и управляющий всеми звёздными 

силами Сатанаила. 

Асмодей – тёмный лег (ангел), истребитель жизни, уничтожение всего 

живого. 

Левиафан – ангел вод, Хранитель темных знаний мира тьмы, а также 

управляющий хищными существами живущие в воде, акулы и так далее. 

Кощеи – бесы, несущие смерть, поэтому их так и называют бессмертные. 

Они управляют серыми народами, которые идут по без духовному 

технократического пути. Главная задача кощеев накопление природных 

элементов, несущих и накапливающих психическую энергию, это золото и 

кристаллы.  

    У Пушкина есть строчка: Там Царь Кощей над златом чахнет. То есть 

подпитывается психической энергией. Что бы это накопление не 

прекращалось, они пытаются распространить свою власть на большее 

количество миров, на народы населяющие различные Земли в Космосе. 

Малое количество золота их не интересует, им нужны большие 

месторождения и ихния добыча. Они используют все попытки, чтобы 

заинтересовать людей добывать золото.   Поэтому и у нас на Земле, золото 

возвели в ранг драгоценных металлов. Вопрос в том, кому оно драгоценно. 

Для человека или тёмных? Те, кто живёт в гармонии с природой, золотом не 

пользуется и не носит его на себе.  Так же и кристаллы. Конечно, золото 

имеет способность влиять и на людей, так же, как и кристаллы. 

     Попросил контактёра принять о золоте. 

 

Золото. 

Драгметаллы много лет, привлекают всех внимание, 

Они красивые и дорогие, имеют на людей своё влияние. 

Знают все, что для здоровья, золото не каждому подходит, 

А кому – то в организме дисбаланс наводит. 

На других оно, лишь положительно влияет 

И энергетические силы в организме укрепляет. 

Золото, металл не окисляется, для людей и государства дорогой 

И связан как – то с человеческой душой. 

Бывало, что за злато, люди жизни отдавали, 

За него и честь, и совесть продавали. 

Были факты в жизни общества, как некой яви, 

Видно здесь сказалось проявленье чёрный нави. 

Действие на психику подспудное, психическое, 

Но и без сознательно магическое. 

Доступно это раньше было богатеем, власть имущим, 

Часто злым и жадным, загребущим. 

Черноты не искоренить в обществе зачатки, 

Местные князьки не мыслят жизни без цепочки, без печатки. 

По большому счёту это всех касается, 
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Носить золото и камни никому не возбраняется. 

Это же хорошо, что их используют как украшение, 

А ни как, лишь атрибуты, самоутверждения. 

Простые люди не зациклены на идеи эти 

И могут быть спокойными на том и этом свете. 

Действие камней лечебные давно настали, 

Они работают как некие сакральные кристаллы. 

Но и людям всё же стоит опасаться 

И соматической любовью к ним не подчиняться. 

 

       Если логически размышлять, то золото требуется тем, кто не получает 

нужного спектра от солнца. С чем это связано? По всей вероятности, с тем, 

что в Роду были какие – то генетичекие изменения, связанные с кровью. Это 

только один вариант, нарушение Закона РИТА. Возможно я ошибаюсь, но на 

сколько мне известно, славяне не носили украшения из золота постоянно и 

ценности оно особой не имело. Человек, живущий с природой в единстве, 

всегда здоров. 

        Этот металл возвели в ранг ценности те, кто от него зависим и кому он 

дорог как элемент накапливающий психическую силу – энергию. На этой 

почве человеку изменили сознательно отношение к золоту и склонили к 

добыче этого металла. Металл в дальнеёшем присваевается тёмными, а 

человек разрушающий природу, отвечает по карме за свои поступки.  

       На земле золото распространено равномерно, а тёмные как обычно 

собирают золото в одно место. Потом, это накопление, приводит к 

экологическим катастрофам, а золото в дальнейшем тёмными вывозится 

вместе с кристаллами. Эти ихние нападки и захваты приводили к звёздным 

ассам, называемой войной. Но заметьте в чём разница, тьма всегда старалась 

брать количеством, а Свет качеством.  Пример из жизни показаны в фильмах 

Русь Изначальная или 300 спартанцев.  

      Это примерная схема иерархии тёмных, которая в себе содержит гораздо 

больше элементов управления, которые здесь не показаны. Она легла в 

основу науки – предмета, который называется демонология. 

Гагтунгр захватывал Земли во всех мирах и пространствах, эти земли он 

присоединял к мирам тьмы, но при этом, он бережно охранял свои земли от 

посягательств других.  Поэтому его называли охранителем тёмных миров 

Шанданакара. Об этих мирах доступно описывал Даниил Андреев в своей 

книге: Роза мира, когда его в НКВД пытали до такой степени, что его 

сознание опускалась до этих миров, а по возвращению сознания обратно, он 

описывал эти миры. Записи неоднократно изымались, но книгу он сумел 

закончить и выпустить, прожил он 52 года.  

      Также об этих мирах можно прочитать в книгах фантастики у Василия 

Головачева: Посланник или Вирус тьмы. Есть фантасты которые не 

фантазируют, а принимает информацию из Вселенной, как контактёр. Кто – 

то из них видит, кто – то чувствует и воспринимает через чувства. Чтобы их 
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не трогали, они подписывают произведения как фантастические повести. 

Конечно, люди это воспринимают совсем по – другому, но это относится к 

разряду описания других миров. 

       В Тайной книге Иоана, рассказано, как они используют для захвата, 

ложь, обман, а в последствии и для дальнейшего уничтожения народа. 

На захваченных землях серые народы   ведомые Кощеями проводят 

генетические эксперименты. Жители Земли Эден и Земли Нод прибыли на 

Мидгард землю 5762 года назад (календарь государства Израиль). Прилетели 

и поселились они на Свободном острове шри – ланка Цейлон. Через 

некоторое время после прибытия они стали смешиваются с населением 

древней Дравидии – Индии, где жили чернокожие дравиды и Наги. После 

того, как они стали смешиваться с населением, начали настроивать одни 

племена и народы против других (до их прибытия между усобных 

конфликтов по пустякам не возникало). Они использовали принцип разделяй 

и властвуй. 

Об этом смешении есть писание в Библии бытие глава 6-3: когда люди стали 

размножаться на земле и родились у них дочери (серые которые прибыли на 

землю были двуполами существами, в зависимости от того какая было фаза 

Луны, такая структура в них и проявлялось). Когда сыны пришедших с неба 

увидели дочерей человеческих, что они красивы и брали в жёны их какую 

кто избрал.  И сказал Господь [Бог]: не вечно Духу Моему быть 

пренебрегаемым человеками [сими], потому что они плоть; пусть будут 

дни их сто двадцать лет.  
     То есть, когда смотрим по Библии, то жили люди по 700 лет, по 900 с 

лишним. У нас предания говорят, что наши предки жили по 1000 лет, по 5, 

по 15, по 20 и по 50 тысяч лет, то здесь в результате смешения, ограничение 

жизни привело к 120 годам. И это было на Земле время, когда сыны 

пришедших с неба ходили к дочерям человеческим, и они рождали для 

них детей. Это же продолжалось у них и с чернокожими народами, и с 

желтокожими, имеется в виду Индокитай, то что мы сейчас называем Лаос, 

Вьетнам, Камбоджей, Кореей. Пока серые совокуплялись с другими 

народами и не трогали белых, белый не вмешивались. Но, когда украли Ситу, 

жену Рамхата по приказу правителей серых, которых Рамаяна называл рован, 

то есть равин (?). Они в погоню, а там войска, тогда собрали лесных людей, 

побеждают их, а всех людей собирают и отправляют в сторону гор 

рукотворных. Страну пирамид и декоратов – пирамиды со срезанной 

вершиной.  А это у нас Междуречье, Вавилон, Египет, Сирия. Это уже 

рассказано в Славяно – Арийских Ведах.  И отправили их с той целью, чтобы 

научились выращивать злаки для себя и детей своих.  Наказанием для них 

трудиться на себя.  

       Не желая раствориться в основной массе народов, они создают свои 

поселения, где живут компактно. Это говорит о том, чтобы у них не 

произошла ассимиляция, но они изредка брали женщин из других народов, 

наподобие того, чтобы обновить кровь. Потому, что были братьями 
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близкородственными. Свои поселения они называли Гетто, то есть которые 

они сами создали. Жили обособленно и продолжали новые генетические 

эксперименты с кровью, которые продолжаются до сих пор, да и 

масштаб гораздо шире.  
 

Медицина не нашего творения она плод тёмных сил.  
 
    В спектре нашего Солнца для них нет определённой “полосочки”, где они 

получали бы подпитку психической энергии для того, чтобы нормально 

себя чувствовать в этом мире. Поэтому, у них подпитка в золоте как в 

элементе, который хранит психическую энергию. И для того что бы как – 

то восстановить свои физические возможности, гуманоиды вынуждены 

проводить смешение с другими народами. Белые обучили народы 

трудиться на земле чтобы себя прокормить и уехали на север. Но после 

отбытия белых прилетают другие серые, которых наши называли 

яйцеголовые. Потому, что у них череп как бы вытянут, эти яйцеголовые 

поклоняются змее Сету. Вскоре они захватили власть и вели туже политику – 

разделяй и властвуй. Но границ белых они не нарушали, потому что знали, 

это может закончиться для них печально. 

      Чем отличается письменность разных народов, тем что наши пишут слева 

направо, а серые писали справа налево. Слово Сирия писалась раньше 

СИРИСО, если читать слово в обратном порядке, получается слово Осирис. 

В современных фильмах это прослеживается: Боги Египта, к примеру. Скоро 

жрецы Египта стали отслеживать движение солнца, но Солнце не наше, а 

своего Сириуса, где период обращения 1461 год, что в одну жизнь человека 

не входит. 

      Яйцеголовые создают свою систему и особенно тщательно изучают 

знания, оставленные белыми народами. Изучали как люди освобождаются 

от болезней, как излечить душу. Начинают проводить эксперименты влияния 

на душу. Создают систему управления и восстановления души, 

воздействуя на жителей. То есть, эту систему восстановление и 

оздоровление души они стали использовать в другом направлении. Что в 

данное время и наблюдается. Разрушение через ритуалы и обряды для 

подавления и изменения психики, использовали специальные 

механизмы и приборы которые устанавливали в своих храмах. Люди же 

приходят в храмы. На людей воздействовали через приборы, который сейчас 

называют аппаратами психологической обработки или по зомбировки, 

торсионные пси генераторы и другие приборы. Впоследствии при помощи 

определённых кристаллов они излучали определенную длину волны, которая 

меняла сознание людей. Далее после этого они отменили культы всех 

древних Богов и установили культ единобожия (славянскую культуру и 

Ведические знания запретили насильно). Где основой культа стал Сет, то 

есть Сатанаил. Раньше богов называли всех по именам, а тут яйцеголовые 

запретили произносить имя Божие и вместо него стали вводить заменяющие 
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слова имя Бога. То есть имя Сэта: тот, который есть – аз есмь сущий, 

всесильный, всевышний, всемогущий, вездесущий и так далее.  

В храмы приходило много народу и больше всего подвержены 

психологической обработки были серые, так как в нашем солнце нет 

определённого спектра для нормально сосуществования серых, то в храмах 

через пси генераторы подавалась психическая энергия для ихней подпитки. И 

когда они выходили из храма накаченными через генераторы, то они 

чувствовали себя внутренне гораздо лучше, это выржалось приподнятым 

настроением, хорошим смочувствием. А когда спрашивали можно ли увидеть 

Бога, им отвечали, что нельзя, это пустота. А тот, кто его увидит или 

попробует увидеть умрёт, то есть вводили в страх, запугивали. С ихних слов 

всё в мире было окутано пустотой, и вся вот эта пустота, которая заполняет 

всё мировое пространство с ихних слов, это и есть Бог Сет, он же Сатанаил, 

он же пустота, он же Иегова, он же Аганай, и другие имена богов. 

     Но потом, те серые которые спускались на шри – ланке Цейлон, которых 

сейчас зовут евреями, если открыть библейскую энциклопедия архимандрита 

Никифора, Москва 1891 года страница 210, слово евреи переводится как 

пришелец от еврейского глагола эбер. Eber – переходить через, что значит 

пришелец c чужой земли   Тем более они сами говорят, что пришли с неба и 

противоречие как бы и нет. А при выступлении в КВНе, у них также звучит, 

что в великой стране Израиль проживает 49 национальностей евреев. 

Вдумайтесь, раз они говорят 49 национальностей, значит еврей, это не 

национальность, то есть 49 видов пришельцев, если переводить согласно 

Еврейской энциклопедии.  

    Один из жрецов Сета по имени Моше или Мойша (Моисей – такого имени 

у евреев нет) выводит их из Та – Кемии, территория современного Египта, и 

вместе с ним идут его помощники жрецы Сэта, то есть он был не один. Но 

вместе с ними идут и другие, которые не ходили в храм молиться, а молились 

у себя дома своим 10 богам, их называют еще шимотники, так называемые 

чистокровные евреи. Они занимались торговлей, своими ремеслами и не 

ушли из Египта, а там и остались. Ушли только те, которые прошли 

обработку в храмах. А те, кто остался в Египте их называют шимотники или 

многобожники. Сейчас эти чистокровные евреи самые притесняемые в 

Израиле, потому, что они многобожники, и их называют сепарды либо 

эфиопские негроиды, либо ашкенази. Некоторые пошли из любопытства или 

с родственниками.  

        40 лет среди них шла культивация, или смена мировоззрения, вместо 

старой веры – новая. За 40 лет выбора многих уничтожили и оставили 

самых таких отъявленных, без застенчивых, которые знают только брать, 

брать и брать, и только золото, золото, золото, деньги, деньги, деньги. Без 

принципиальных, безсовестных, так сказать провели эксперимент и отобрали 

не самую лучшую элиту, самых паскудных. И это заметь, ты читал выше, 

передаётся по наследству их детям, а от детей детям. Так и плодятся 
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ихние потомки, а в обществе, что происходит? Откуда берутся 

отморозки, педофилы, насильники…, когда это закончится? 
      И те, кто прошли такую мощную обработку, стали ливитами, то есть 

жрецами новой веры. У них были свои знания и плюс знания, которые 

получили от жрецов, для них появилась возможность подняться над другими 

народами. Имеется в виду познания, но использовали эти знания не для 

добра. И заметь, ихний Бог Сет – Сатанаил обещал им землю обетованную, 

то есть Опаленный Стан – Палестину, где жило много народа. Но просто так 

они туда не могли войти, потому что там была армия и жили народы, их бы 

просто разгромили. Поэтому, 40 лет ожидания не прошли в пустую, пока 

одних обрбатывали меняя им сознание на деградацию, посланцы в это время 

проводили психологическую войну. Что они делали? Стравили два народа, 

известная как осада Трои и это сила двух армий перемалывается под стенами 

города, а они продают оружие тем и другим (как Америка). Если бы они 

вторглись чуть раньше, то эти армии вернулись бы и их уничтожили.  

       Моше (Моисея) среди них уже не было, им сказали, что он отошёл, а на 

самом деле он со стороны наблюдал за происходящим. Исус Навин вводит 

войска и рассказывает, как были уничтожены 150 царей, а вместе с тем все 

народы. Единственное, что они не уничтожали, скот и золото, а также иногда 

оставляли девиц не познавших мужчин, а познавших убивали. То есть, 

генетический эксперимент продолжался и плюс создали себе достаток. 

        Главная цель их была уничтожить духовную столицу. Захватить. Это 

был город Руса, его назвали в честь тех, кто его построил. Этот город в 

дальнейшем переименовали в Русалим, потом в Ерусалима, потом в 

Иерусалим. Но русских там уже было мало, ведь, когда – то же и в Ассирии 

жила белая Раса. Город построили и ушли. Город Венеция – его построили 

венеды. Почему на воде, а для того чтобы не занимать пахотные Земли. 

После того как была захвачена Палестина, часть шимотников переместилась 

в Палестину и стали возделывать землю. Садить виноградники изготавливать 

вино и другие напитки. Некоторые шимотники ездили на север и увидели там 

как из ячменя и мёда делали хмельной освежающий напиток. Этот напиток 

назывался по – разному, в восточных землях он назывался пивом, в западных 

его называли эль. Научившись готовить такие напитки, они туда стали 

добавлять спирт и делать всякие алкогольные напитки на продажу. И при 

помощи алкоголя они стали влиять на людей, то есть после выпивки 

организм расслабленный, надо прийти и просто похмелиться. Он пьёт и 

организм как бы расслабляется, но за счёт этого втягивается в алкогольную 

зависимость. Вот так своё добро и хозяйство спускали, как в наше время, 

ничем не отличается. 

       Но возникает вопрос, живут далеко, связи такой как сейчас нет, как же 

они делают своё разрушительное дело.  Ты прекрасно понимаешь, что все 

элементы во Вселенной связаны между собой.  Самый простой пример, это 

современный метод Кирлиана.  
   Эффект Кирлиана, «Кирлиановая аура» — коронный барьерный разряд в газе. Объект предварительно 

помещается в переменное электрическое поле высокой частоты 10—100 кГц, при котором 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%AD%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%82%D1%80%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B5_%D0%BF%D0%BE%D0%BB%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%93%D1%86
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возникает разность потенциалов между электродом и исследуемым объектом от 5 до 30 кВ. При эффекте 

Кирлиана наблюдаются три процесса. При первом происходит ионизация и образуются ионы азота. При 

втором между объектом и электродом образуется барьерный разряд. При третьем есть электронные 

переходы с низких энергетических уровней на более высокие, и наоборот. Эффект, подобно статическому 

разряду или молниям, наблюдается на биологических объектах, а также на неорганических образцах разного 

характера. 

 Метод был назван в честь учёных, разработавших новый способ фотографирования объектов, хотя 

подобные опыты проводились раньше (Я. О. Наркевич-Йодко, Никола Тесла). 

Кирлиановая фотография дает информацию о распределении электрического поля в воздушном промежутке 

между объектом и регистрирующей средой в момент разряда. Проводимость объекта не отражается на 

электроизображении. Формирование последнего зависит от распределения диэлектрической проницаемости. 

Воздействие дает и психологический статус человека. 

    Он взял листочек растения и сфотографировал его, а на фотографии 

отразилась аура этого листочка.  В дальнейшем Кирлиан оторвал часть 

листочка и думал, что на фото лист будет выглядит в ауре без оторванной 

части. Но фотография показала ауру полного листа и только та часть, где был 

оторван лист, была светлее. Поэтому тот, кто потерял в жизни руку или ногу, 

иногда ощущает фантомные боли. На несуществующий ноге, к примеру, 

чешется пятка. В данном случае метод Кирлиана показывает, что общая 

форма остаётся. Поэтому если у ящерицы оторвать хвост, то общая память 

всё равно остаётся, и у ящерицы регенерируются ткани и хвост по новой 

отрастает по памяти. 

      Зная всю эту систему Библия говорит, что Бог потребовал (?), чтобы 

каждому еврею мужского пола проводили обряд барминца – обрезание. 
То есть обряд провели, а плоть не выбрасывают, а собирают в определенное 

место для хранения. Потом, где бы ни находился этот человек, на эту плоть 

можно воздействовать дистанционно по каналу второй чакры, которая 

принимает энергию других жизненных сущностей, а через этот канал по 

всему организму. Он даже не осознаёт, что ему поступает сигнал, делать то 

то и, то то. И он идёт и делает.  
       В наше время Гаряев Пётр проводил эксперементы с подопытными мышами. Им 

искусственно ослабили поджелудочную железу – заразили болезнью. Потом лазером сняли 

информацию железы у мыши со здоровой железой и передавали дистанционно, через лазерный 

луч, информацию здоровой клетки больным мышам. Расстояние примерно около 20 километров. В 

следствии чего они выздоравливали. Но ведь, и целитель проделывает то же самое с больными 

людьми и без всякого лазера, если это настоящий целитель. Пациент в основном чувствует, как с 

ним идёт целительство физически, даже если и не ощущает, то замечает перемены в лучшую 

сторону.  

     Когда Гитлер пришел к власти и отменил золотой эквивалент, не 

сговариваясь, все евреи одновременно поднялись до Гитлера и объявил ему и 

Германии войну в 33 году. Почему? Как среагировали? Или, наши 

спецслужбы арестовали Гусинского, нигде ничего было известно, но через 

некоторое время во всём мире объявили его арест, поднялась шумиха. Как 

так, что арестовали главу видео моста. Как так могло сразу везде стать 

известно? А вот этим путем и узнали.  
      Когда Ельцин Б.Н. был призидентом, то с ним работала в тайне группа экстрасенсов, Ельцин 

об этом ни чего и не знал (запись на ютубе). Эта группа присутствовала на всех банкетах, приёмах, 

встречах, выезжала за границу. Какое её было назначение? Они охраняли призидента не гласно. 

Им было известно то, что сказано выше, о управлении человеком, воздействие на энергетическом 

плане. Если Ельцин выпил спиртное на банкете и поставил посуду на стол, её сразу же изымали 

экстрасены. Убирали и стирали любой энергетический след призидента. Для чего это делали?  В 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%B0%D0%B7%D0%BD%D0%BE%D1%81%D1%82%D1%8C_%D0%BF%D0%BE%D1%82%D0%B5%D0%BD%D1%86%D0%B8%D0%B0%D0%BB%D0%BE%D0%B2
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%AD%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%82%D1%80%D0%BE%D0%B4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%B8%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%82%D0%B0%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B5_%D1%8D%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%82%D1%80%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%82%D0%B0%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B5_%D1%8D%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%82%D1%80%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%BE%D0%BB%D0%BD%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9D%D0%B0%D1%80%D0%BA%D0%B5%D0%B2%D0%B8%D1%87-%D0%98%D0%BE%D0%B4%D0%BA%D0%BE,_%D0%AF%D0%BA%D0%BE%D0%B2_%D0%9E%D1%82%D1%82%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9D%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0_%D0%A2%D0%B5%D1%81%D0%BB%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%B8%D1%8D%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%82%D1%80%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BF%D1%80%D0%BE%D0%BD%D0%B8%D1%86%D0%B0%D0%B5%D0%BC%D0%BE%D1%81%D1%82%D1%8C
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спецслужбах за границей, тоже имеются свои спецы экстрасенсы, которые считывают 

энергитическую информацию – след, оставленный человеком, а потом воздействуют на человека 

по энергетике. На кого воздействуют, ничего не понимает, что с ним происходит. Для этого 

подойдёт любой предмет, где человек прикасался, так же волос, слюна, кожа, кусочек его 

одежды…  

В книге С. Алексеева Волчья хватка, расказано о реверсивном следе и как его считывают. 

      При Сталине группа была, которая занималась целенаправленно дистанционно управлять 

человеком. Правда после такой работы у людей крыша ехала и некоторые до двух месяцев 

восстанавливались. Потом при Горбачёве эту группу закрыли и остался живым только один 

человек, остальных убрали, что бы не разглашали государственную тайну. Этот человек, по 

фамилии Верещагин, написал и выпустил книгу о том, как это происходило. Хочу подтвердить то, 

что управлять человеком реально, только за это спросится потом по карме. А то, что евреями 

управляют – не ново, только об этом мало кто знает.  

     То есть, когда кто – то говорит, бей жидов спасай Россию, а это призыв, то 

идёт энергоинформационное воздействие на саму матрицу евреев. 
Другими словами, когда человек стоит и от него падает тень, то по задумке 

евреев на эту тень можно плевать топтать ногами, оскорблять, типа того, что 

тень виновник ваших бед, но саму матрицу трогать нельзя. А тот, кто 

управляет этой матрицей, вообще про него забудьте. Здесь идёт чисто 

психологическое воздействие через дистанционное управление.  

       Или бывают такой случай, когда человек идёт и не понимаю, откуда 

идёт, куда и что делает. А после того, что он что – то сделал, про него 

говорят, что он был в состоянии аффекта. Или в сумрачном состоянии, или 

прочее. И получается, что виноват не тот, кто шел под чьим – то 

воздействием, а тот, кто фактически им управл на тонком плане. 

       То есть те серые, которые управляют теми, кого мы называем жидами – 

евреями, и также управляют десятью потерянными коленами Израиля, так 

называемые кавказские народы, и управляют ими на тонком уровне, на 

тонком энергоинформационном плане. Как управляют, это уже другой 

вопрос. Но факт остается фактом, будут обвинять тех, кто сделал, а не тех, 

кто ими управляет, о них никто ничего не знает. Евреи – расходный материал 

для тех, кто ими пользуется, но и этот материал стараются сберечь через 

статьи 280 и 282. 

   Есть такое Римское правило. Когда человек идет по улице и завернул за 

угол и увидел мёртвое тело с ножом, воткнутым в тело, или умирающего 

человека с ножом в теле. Он подошел и вытащил нож чтобы облегчить его 

страдания, как – то помочь. Чьи отпечатки будут на ноже? Того, кто вытащил 

нож. Посадят того, кто пытался помочь. Попробуй докажи, что ты ни при 

чём. А тот, кто это сделал остался в тени. 

      Иерархия сил, которая записана выше, всем этим управляет. То есть, 

когда провели генетический эксперимент над пришельцами, ихние же и 

проводили по поводу ассимиляции и прочее с той целью, что бы было через 

кого внедрять свой управляемый план.  

      В отношении создания советского народа – это тоже один из 

генетических экспериментов. Христианство думаешь это просто так? Это 

насаждение другой религии. Это генетический эксперимент. Почему? У 

белых народов запрещали брать в жёны родственников, это нарушение 
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Закона РИТА. А у пришельцев это считалось нормально, брат с сестрой, сын 

и мать, отец и дочь, Авраам и Сара они муж и жена, точнее брат и сестра. 

Что получается? Гуманоиды приходят на другие Земли, навязывают свою 

веру под разными предлогами, никого не уговаривают или насильно, без 

разницы, лишь бы достигнуть цели. Говорят, что можно жениться и 

создавать семьи только среди христиан одной верой.  Даже если те католики, 

баптисты, арианцы, иониты, другие вообще непонятно кто, копты. Что? Это 

не наши.  Только в нашей которые одной веры. Тогда начинается смешение 

белых с жёлтыми, с чёрными... Но это же уже нарушение генетики. А кто 

будет отвечать за нарушение? Они говорят, за всё отвечает Бог. Бог крайний, 

но при этом, что происходит, проводится обряд крещения. Во время обряда 

присутствуют крестные родители, а родные родители как таковые, стоят в 

сторонке. При этом обряде, уничтожается связь ребенка и родителей. 

Создаётся новая связь между христианским Богом и ребёнком. И когда 

приносят ребёночка к бабушке грыжу полечить или ещё что – ни будь, она 

спрашивают: Ребёнок крещеный? Если родители отвечают нет, то бабушка 

говорит: Идите по крестите, а потом принесёте. Почему? Потому что она 

сидит на этом канале, питается по энергетике и пользуется связью этого 

эгрегора. Берёт оттуда силу для лечения ребёнка. А потом родители 

удивляются, и в кого ты такой? И нет понимания ни с отцом, ни с матерью. А 

почему? Потому, что родительский канал снят и подключен другой 

канал, связанный с другой верой, другими “Богами”. Только с какими 

Богами? Подключают, как и евреев к эгрегору пороков. А что из себя 

представляют пороки, ты читал выше. 

         Почему маму не пускают крестить своего ребенка? Служители церкви 

говорят, что ребёнок зачат в грехе, поэтому мама не может присутствовать на 

этом обряде. Как, я мать, могу зачать в грехе, если вы сами меня венчали? То 

есть, она не слушала, что говорилось во время венчания. Священнослужитель 

христианства четко и внятно читает во время венчания: и будет жених яко 

Авраам (брат), невеста Яко Сара (сестра). Сара во сколько родила? В 100 лет. 

Значит рождение ребенка до 100 лет является грехом. Дальше добавляет: Во 

Славу Израиля венчанию я. Слово Израиль переводится как богоборец. Во 

Славу борющегося с Богом венчаю я. То есть Во Славу того, кто против Бога. 

Поэтому венчание называют браком, а хорошее дело браком не назовут. 

Тоже самое переняла советская система, а это построено на принципах храма 

Сета. Брачующиеся распишитесь, выдаётся свидетельство о браке, а не о 

семейном Союзе. А в народе на работе за изготовление брака ругают, всё 

должно быть чика в чику, микрон в микрон. 

      Для того, чтобы народ не одумался, у него отсекают корни, что бы он 

не вышел из созданной системы. А без корней любое дерево гибнет. 

Выйти конечно можно, когда сознательно отказываешься от 

христианства, от эгрегора пороков, смена пищи и возвращаешься к 

своим корням, предкам, Вере, Богам РОДным. 
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       Инструментом для выполнения этой системы, этой идеи были евреи 

в течение 2000 лет. В конце 20 века у нас это выполняют арабы и турки 

(родственники по крови). Американцы также переняли эту роль у 

еврейского народа. И начали обрабатывать все народы, живущие на 

американских континентах в 4 плоскостях. 

1 – деньги. Основа основ в Америке, что и нам вложили в сознание.  

2 – вещи. Привязанность к вещам объявили болезнью. то есть с начало через 

рекламу приучили, а потом стали под это дело таблетки выпускать для 

лечения. Опять прибыль в деньгах. 

3 – еда. Супермаркеты, магазины…, ничего не надо делать, только 

зарабатывай деньги и покупай продукты с усилителем вкуса и … 

4 – секс. Основа нарушения Закона РИТА.  

5 – страх. Эта система прослеживается в американских фильмах весьма 

строго. Как подаётся страх? В виде фразы: Побойся Бога.  

6 – насилие. Страх порождает насилие и людям дают возможность его 

выпустить. Как, к примеру, в Японии. Чтобы сорвать зло на начальника, 

людям дают возможность оторваться на кукле похожей на начальника. 

Рабочий боится сказать в глаза начальнику о несправедливости, его же 

уволят за правду. А зайти в комнату и набить морду кукле, вроде как бы 

отдушина, да и не каждый может перейти внутренний барьер насилия, даже 

над куклой. Что бы обрести уверенность, для этого тебе нужен культ. 

7 – культ.  

Это всё предлагает иерархия темных сил. 

    Заметьте – культ тела, культ питания, культ живой красоты, религиозный 

культ, культ страха, культ насилия. Всё это зовёт к достижению большого 

успеха. В этих системах. Все эти системы 

соединяются в Звезде магов лунного культа. Здесь 

работает связующая система. Деньги – секс, секс – 

культ, культ – еда, еда – насилие (отобрать или убить 

на еду), насилие – вещи, вещи – страх, страх – 

деньги. Получается замкнутый круг.  

Поэтому иерархия темных сил создаёт различные 

системы. Одна внешне не похожа на другую, 

христианство, ислам, иудаизм, вахаизм, буддизм и прочее измы, это всё на 

слойки, надстройки. А внутри одно и то же. Одно христианство только 

включает в себя три направления, а сколько разных религий по этим 

направлениям. И каждый говорит, что он прав. Но везде в основе Библия и 

Иисус. Чем же они тогда отличаются? Только трактуют по – разному. 

Строгое посещение собрания у всех. Десятина. Пожертвования. Библия есть 

у любого. Ветхий завет. Новый Завет. Ветхий завет для руководителей и 

управляющих. Новый Завет для паствы, для подчиняющихся. Как они сами 

говорят, что христианство существует 2000 лет. И что? За 2000 лет 

невозможно было построить царство Божие на Земле? Если даже Ватикан 

имеет свою швейцарскую армию, которая охраняет его. А сколько войн 
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произошло между другими народами? Это что, возлюби ближнего своего? 

Ислам еще как – то находит точки соприкосновения между собой. А 

христиане постоянно воюют между собой. Христианской державы ни одной 

не построено. Кто же тогда будет управлять, если будет всё построено на 

Совести и Любви? Получается, что это просто слова. Поэтому   Иисус 

сказал: По деяниям своим узнаете их. Волки в овечьей шкуре. 

 

           Это рассказывают Веды и то, что случилось 5763 года назад, 

записано в летописях славян. Наши предки прекрасно знали с кем 

придётся столкнуться потомкам Богов и оставили в Ведах нам послание 

– предупреждение. Ведь не зряже объявили Веды экстремистскими 

книгами, нам запрещают познавать свою культуру, знать Богов РОДных, 

корни свои. Если мы будем изучать Веды, знать свои корни 

Божественные, родниться с Богами, жить по Совести, как Боги наши, 

питаться так, как наши предки Боги питаются – растительным, тем, 

что даёт нам природа, а не как демоны – плотью убитых теплокровных 

существ, то система распадётся. 

         Давай заглянем в Веды, что оставили нам наши предки. Обрати 

внимание на то, что произошло на других Землях, когда там побывали 

Тёмные. 

           

                    Саньтия 9 
1 (129). И спросили Перуна Громовержца, 
Жрецы-Хранители Путей, 
ведущих через Врата Звездные: 
Ты, расскажи нам, наш Мудрый Учитель, 
что происходит во Сварге Великой, 
и почему во Макошь и в Раду[54] многие Врата закрылись? 
И не сияют Кристаллы Движения, 
а Круг из зарбина померк в получетверть[55]… 
Иглы Небесные цвет потеряли, 
и ныне от многих Вайтмар 
мы не слышим ответа на зов многодольный[56]… 
2 (130). Отвечал им Перун Многомудрый: 
Знайте, Хранители Врат Междумирья, 
в Сварге Великая Асса вершится… 
В Макоше, в Раде, в Свати и в Расе 
ныне Великая Брань[57] произходит, 
в ней с Чужеземными воями Пекла, 
Светлые Боги из Прави 
вступили в жестокую Сечу… 
Сваргу Великую они защищают… 
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и Мир очищают Чертог за Чертогом, 
от воинов Мрака, из Темного Мира… 
3 (131). От тех злобных ворогов, 
что Земли цветущие во прах превращали, 
что кровь проливали невинных созданий, 
нигде не щадили ни малых, ни старых… 
Поэтому многие Врата закрылись, 
чтоб не попали враги Чужеземные 
в Светлые Земли Сварги Великой… 
и не постигла их участь Троары, 
что в Раде Пресветлой, 
Мудрой Любовью Миры озаряла… 
……………………………………………… 
4 (132). Ныне Троара пустынна, без Жизни… 
Круг Многовратный разорван на части, 
на многие Иглы обрушены горы… 
и пепел пожарищ лежит в семь саженей[58]… 
Такой же образ, печальный, унылый 
я видел в Аркольне, на Рутте-Земле, 
что раньше сияла во Макоши Светлой… 
……………………………………………… 
Врата Междумирья — оплавленный камень… 
Иглы Небесные — прах придорожный… 
5 (133). Всюду руины Великих Святилищ, 
и Грады порушены пламенем сильным, 
что поднималось от Рутты до неба… 
Нет больше Жизни, в Земле той без Солнца, 
нет ни растений, ни птиц, ни животных… 
……………………………………………… 
……………………………………………… 
Ветер лишь пепел несет по долинам, 
и засыпает ущелья межгорья… 
Уныло и тихо, в том Мире развалин, 
где некогда Жизнь обитала по всюду… 
6 (134). Фаш-разрушитель испарил реки, море, 
и небо заполнили черные тучи, 
сквозь смрад непроглядный, света луч не проходит… 
… и Жизнь не вернется в тот Мир никогда… 
……………………………………………… 
……………………………………………… 
……………………………………………… 
Это случилось со многими Землями, 
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где побывали враги с Мира Темного… 
Их привлекали богатства и недра, 
кои имели, те Земли прекрасные… 
Лестью проникнув в доверие к жителям, 
они натравили людей друг на друга… 
Так в тех Мирах рождены были войны… 
7 (135). После того, как закончились войны, 
остаток живых облучили цираном… 
И люди лишились Сознания и Воли, 
и по приказу врагов Чужеземных, 
богатства и недра они добывали… 
Когда же в тех Землях богатств не осталось, 
и недра исчерпали все до предела, 
тогда всех людей уничтожили вороги 
и вывезли все, что на Землях добыли… 
А с коих Земель Чужеземцев изгнали, 
туда отправляли они Фаш-разрушитель… 
……………………………………………… 
……………………………………………… 
……………………………………………… 
8 (136). Чтоб восстановлен был Круг из зарбина, 
в новь засияла Спираль Междумирья, 
Вы, извлеките Кристаллы Движения, 
в части, что меркнет лучом в получетверть… 
Вместо Кристаллов Движения Сварги, 
что на краях, для Чертогов Сварожьих, 
установите Кристаллы Инглии… 
Свет Иномирья, проявленный в Нави, 
будет в Кристаллах Инглии светиться… 
и истекая мощным потоком, 
он восстановит зарбина свечение… 
9 (137). Только на Круг из зарбина пред вами, 
ровным сиянием Спираль проявится, 
вновь поменяйте Кристаллы как было, 
ибо откроется вам — Иномирье… 
Знайте, губителен Свет Иномирья, 
он поглощает Души излучения… 
и Разум померкнет в Лучах Иномерных, 
не в силах понять, что с Душой произходит… 
А жизнь неразумных, бездушных созданий, 
не движется в Сваргу, а в Пекло уходит… 
и там они чахнут во тьме безпробудной, 
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не зная себя, ни того, что случилось… 
……………………………………………… 
……………………………………………… 
10 (138). Так будьте внимательны в ваших деяниях 
и не пытайте Судьбу понапрасну… 
Многих людей любопытство сгубило, 
тех, кто пытался познать Иномирье… 
Лучи Иномирья вредны для здоровья, 
и люди не в силах познать их природу… 
Там жизнь, протекает по чуждым Законам… 
над Землями всходит кровавый рассвет. 
И странные сущности вроде полканов, 
пытались Вайтмары разрушить на век… 
……………………………………………… 
11 (139). Вы, на Мидгарде живете спокойно, 
с давних времен, когда мир утвердился… 
Помня из Вед, о деяниях Даждьбога, 
как он порушил оплоты Кощеев, 
что на Ближайшей Луне[59] находились… 
Тарх не позволил коварным Кощеям 
Мидгард разрушить, как разрушили Дею[60]… 
……………………………………………… 
……………………………………………… 
……………………………………………… 
Эти Кощеи, правители Серых, 
сгинули вместе с Луной в получастьи[61]… 
Но расплатился Мидгард за свободу, 
Даарией скрытой Великим Потопом… 
12 (140). Воды Луны, тот Потоп сотворили, 
на Землю с небес они радугой пали, 
ибо Луна разкололась на части, 
и ратью Сварожичей[62] в Мидгард спустилась… 
……………………………………………… 
Были разрушены Древние Нити, 
что простирались до дальних Чертогов… 
и в Междумирьи часть связей прервалась… 
Не было слышно зов многодольный, 
много Вайтмар потерялось во Сварге.., 
прежде чем новые Нити родились, 
и был услышан их зов из Чертогов. 
13 (141). Много погибло в то время народу, 
кто не успел на Вайтманах подняться, 
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или пройти сквозь Врата Междумирья, 
и схорониться в Чертоге Медведя… 
……………………………………………… 
……………………………………………… 
……………………………………………… 
Нити Чертогов нарушены снова, 
поэтому Иглы Небесные цвет потеряли, 
чтоб засияли вновь Иглы цветами, 
Вы, замените Кристаллы Иркамы. 
Их замените Кристаллами Тары… 
и сквозь Зимун[63] восстановите Нити… 
14 (142). Вновь засияют Небесные Иглы 
и отзовутся Вайтмары на зов ваш… 
……………………………………………… 
……………………………………………… 
……………………………………………… 
……………………………………………… 
Вера в успех ваших славных деяний, 
вот что важнейшее в данное время… 
Если деяния скреплены Верой, 
что помешает свершиться деяниям… 
Только в труде сотворенным Общиной, 
вы свои Роды покроите Славой… 
Только сплотив Древней Верой все Рати, 
вы отстоите Мидгард ваш прекрасный… 
15 (143). Вновь восстановятся Древние Связи, 
и на призывы потомков — откликнутся Предки. 
Не смогут мешать речи той Чужеземцы, 
ибо изгонят их в Пекло из Сварги… 
Но помните, люди, что мстителен ворог, 
и делает вид, что до Сварги нет дела. 
А сам, затаившись от взоров подальше, 
вынашивать будет оружие мести… 
Не знают о Чести и Правде Небесной, 
ибо в сердцах их отсутствует Совесть… 
……………………………………………… 
……………………………………………… 
……………………………………………… 
……………………………………………… 
……………………………………………… 
16 (144). Много Земель Чужеземцы сгубили, 
в разных Чертогах Сварожьего Круга… 
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Черная Зависть их взор затмевает, 
когда они видят достаток друг друга… 
Зависть, обман и желание чужого, вот в чем их цель, 
даже в Пекельном Мире… 
И потому Чужеземцы пытаются… 
все захватить в Сварге и Междумирьи… 
…Помните люди Расы Великой, 
всё что поведал, в сей вечер прекрасный… 
Главное, чтобы для ваших потомков, 
Знания эти, были не напрасны… 

 
Примечания: 
1. Асгард Ирийский — на его месте находится современный город Омск. 
2. Великое Капище Инглии — Храм Первичного Огня. 
3. Вайтмана — Небесная колесница, на которой Боги и люди путешествовали между Землями. 
Существовали также и Вайтмары — большие Небесные колесницы, способные переносить во 
чреве своем до 144 Вайтман. 
4. Бог Единый — это Род-Породитель. 
5. Урай-Земля — планета Урай в Чертоге Орла на Сварожьем Круге. 
6. Безсмертно — т.е. вечно, приставка Без — указывает на отсутствии чего-либо, а Бес — на 
присутствии темных сил. Безсмерти — это вечность, бессмерти — это вестник смерти. Это важно, 
т.к. раньше не было делений на слова в тексте. 
7. Леги — безсмертные существа, вестники Богов, доносящие до людей волеизъявления Светлых 
Богов. (в Скандинавской Традиции им соответствуют альвы/эльфы). 
8. Мидгард — древнее название планеты Земля. 
9. Пекло — Мир Тьмы, преисподняя, Ётун-Хейм, Мир лежащий на восток от Мидгарда, 
христианский рай -Эдем. 
10. РИТА — Небесные Законы о чистоте Рода и Крови. 
11. Миры и Земли — Звездные системы и планеты. 
12. В водах Ирия — Ирий, древнее название реки Иртыш, Ирий -переводится, как белая, чистая 
вода. От этого смыслового значения появилось название территории — Беловодье. 
13. во Святой земле — земле Свята Расы, т.е. в Беловодье, Семиречье — где протекают семь рек: 
Ишим, Тобол, Ирий (Иртыш), Обь, Енисей, Ангара, Лена. 
14. Защищайте Роды Рассенов и Святорусов — эта заповедь обращена к х’Арийцам и да’Арийцам. 
15. Язычникам — т.е. инородцам и иноверцам. 
16. Далее следуют Кровные Заповеди, кои входят в состав Законов РИТА. 
17. Три Круга Лет Жизни — 432 года, ибо Круг Жизни составляет — 144 Лета. 
18. Скуф — селение, с Городищем, для проведения богослужений. 
19. Химават-гора — Гималаи. 
20. Малая и Большая Луны — здесь описываются времена, когда у нашей Земли было 2 луны. 
Малая Луна -Фатта, с периодом обращения вокруг Земли -13 дней, и Большая Луна — Месяц, с 
периодом обращения — 29,5 дней. 
21. Сурица — напиток приготовленный из мёда с добавлением трав и осуренный под лучами 
Ярилы-Солнца. 
22. Родан — избранный Глава нескольких породненных Родов. 
23. Мудрость Познания Миров, Мудрость Мира Сияний, Мудрость Жизни — три сборника Саньтии 
Древних Ведических текстов, данных Светлыми Богами из Мира Прави. 
24. И каждый ответит за своё беззаконие — здесь говорится о Суде Совести над человеком после 
смерти. 
25. Заветам Праотцев — т.е. Общинного Копного Права. 
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26. Небесному Ирию — т.е. Млечному Пути. 
27. Пол-Сварги — половину видимого небосвода. 
28. Ветер да`Арийский — северный ветер, дующий со стороны Священной Даарии, Северного 
материка. 
29. Марёна на треть Лета укрывать будет её своим Белым Плащом — предсказывается снежная 
Зима в течении 4 современных месяцев. Марёна — Богиня Зимы и смертного покоя Природы. 
30. Рипейские горы — Уральские горы. 
31. Океана-моря Западного — Атлантический океан. 
32. Сила Небесная — Вайтманы и Вайтмары, Небесные колесницы Богов. 
33. В земле той — земля, где поселился Славянский Род — Анты, в последствии эта земля наз. 
Антлань, т.е. земля Антов, древние греки её называли — Атлантида. 
34. Ний -Бог Морей — древние греки его называли Посейдоном, а римляне — Нептуном. 
35. Земли людей с кожей цвета Мрака — современная северная Африка, где проживают негры. 
36. Безкрайние земли на заходе Ярилы-Солнца лежащие — Американский континент. 
37. Четыре Рода Расы Великой — в настоящее время научно доказано, что первые четыре 
династии Фараонов Древнего Египта были Белыми. 
38. На территории Дравидии (древней Индии) в прошлые времена проживали негроидные 
народы. 
39. Мудрость Мира Сияний — Риг-Веда. 
40. Черной Матери — богине Кали. 
41. Иринировать — соединятся, сливаться, смешиваться, не только на физическом и генетическом 
уровне, но и на более тонких планах. 
42. Могут быть женой, аки мужем — т.е. гермафродиты. 
43. На других Землях — на других планетах. 
44. Великой Ассы — Небесной Битвы Богов с силами Мира Тьмы. 
45. Страна Гор Рукотворных — древний Египет. 
46. Семь Кругов Жизни — 1008 лет. 
47. Голод и Духовная пустота — возможно это предсказание говорит о захвате власти в России 
атеистами-большевиками, и организации ими искусственного голода в Поволжье, на Украине и в 
Белоруссии в 20-30 гг. ХХ в. 
48. Белый Пес — наименование года по Круголету Числобога, повторяется каждые 144 года, в 
наше время соответствует Лету 7501 (13001) или 1992-1993 гг. н.э. 
49. Фаш-Разрушитель — ядерное или термоядерное оружие. 
50. Огненные Грибы — ядерные или термоядерные взрывы. 
51. Круг Лет — 16 лет. 
52. на протяжении Сварожьего Круга и Девяносто Девяти Кругов Жизни — Сварожий Круг 
составляет период — 25920 лет, а Девяносто Девять Кругов Жизни — 14256 лет. Общий 
временной период равен 40176 лет. 
53. Первый мужчина у дщери оставляет Образы Духа и Крови — т.е. первый мужчина, который 
нарушил девственность у девушки, является единственным отцом всех детей, которых она родит в 
своей жизни, независимо от того, будет он жить с ней или нет, и скольких мужчин она может 
сменить в дальнейшей своей жизни. 
54. Макошь и Рада — Славяно-Арийские созвездия. Макошь — Большая Медведица, Рада — 
Орион. 
55. получетверть — древняя мерная величина, соответствует 2/16 Круга (45°). 
56. многодольный — доля — древняя временная мера = 72 мгновениям (1сек.= 2488,32 мгн). 
57. Брань — т.е. битва, война. 
58. Семь саженей — сажень, древняя мера длины = 213,36 см. Семь саженей составляют около 15 
метров. 
59. на ближайшей Луне — здесь говорится о временах, когда над Землёю сияли три Луны: Леля, 
Фатта и Месяц. Леля -ближайшая к Мидгард-Земле Луна, с периодом обращения 7 дней. 
60. Дея — Земля Деи, разрушенная планета, ныне пояс Астероидов между орбитами Земли Орея 
(Марс) и Земли Перуна (Юпитер) 
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61. получастьи — получасть, древняя временная мера = 648 долям времени (18,75 секунд). 
62. Сварожичей — сварожичами в древности называли не только Богов, но и огненные шары, 
болиды, метеориты, плазмоиды падающие с небес и шаровые молнии. 
63. Зимун — Славяно-Арийское созвездие Небесной коровы Зимун соответствует, современной 
Малой Медведице, а Полярная Звезда носит название — Тара. 

 

         Тоже самое сейчас происходит у нас на Земле, через генетических 

евреев и обман втираются к нам в доверие, а сами за спиной делают своё 

чёрное дело. Убедили народ через пороки – неведение и заблуждение в 

том, чтобы выбирали власть над собой, подчинялись этой власти и шли 

как бараны на поводу туда, куда сказали.  

     Обрати внимание и на то, что говорится о Вратах Междумирья. Они 

порушены, а другие закрыты, что бы тёмные не попали во Светлые 

Земли Сварги Великой. Так же разрушен Земной обережный Круг Спирали 

Междумирья из кристалов зарбина. 

       А с какой целью у нас на Земле строят колайдеры? Запуск уже 

показал перемены на Земле и не в лучшую сторону, да и денег весьма 

многовато уходит только для того, чтобы сделать снимки и потом их 

будут изучать учёные. Потратить эти деньги надо на улучшение быта 

народа, а народ только вкалывает как раб и зарабатывает эти деньги, 

платит налоги, а тратят те, кого во власть избрали.  

      А народ? Ему обещают не в первый и не в последний раз, что после 

того, когда изучат, будут улучшения в жизни. Какие улучшения? Никто 

не говорит. Но мы то как жили, так и живём в прежних условиях, до 

коллайдеров жили, после тоже будем жить, да и много ли нам надо? 

Крыша, Земля, еда, одежда.  

       А опрос учёных и жителей, которые попадают в непредвиденные 

обстоятельства, связанные с изменением пространственно – временного 

континиума в связи с запуском колайдера, говорит о другом. Да и людей 

власти стараются вывезти в другие места жительства при запуске 

колайдера. Очередной раз вешают лапшу на уши народу, а преследуют 

свои меркантильные цели, связанные с переменой пространства и 

времени. С какой целью? Последствия явно не в пользу народа. 

Во время опытов с большим адронным коллайдером в лаборатории физики 

высоких энергий Европейской организации по ядерным исследованиям 

(CERN) наблюдалось необычное явление природы. 

Сообщается, что в момент проведения 

эксперимента, 24 июня, небо над зданием 

CERN в Швейцарии начало менять цвет, 

стало темно-алым, а прямо над лабораторией 

образовалась воронка из облаков. Любители 

фантастики заявили, что коллайдер мог 

открыть «портал параллельный мир» или 

другое измерение, пишет The Sun. 

https://kp.ru/go/https:/www.thesun.co.uk/news/1358274/jaw-dropping-photos-taken-above-cerns-large-hadron-collider-lead-to-wild-new-conspiracy-theories-and-prove-portals-are-opening/
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Однако ученые успокоили общественность. Они пояснили, что в ходе 

исследования пытались собрать вместе микрочастицы, что и привело к 

необычному природному явлению      

     Не буду задерживаться на этой теме, в интернете все данные есть, 

кому интересно. Там же и заявления учёных, которые рассказывают о 

опасности запуска колайдерв, есть и видио на ютубе. Но Врата 

Междумирья стараются построить под любым предлогом, только для 

кого их открыть хотят? Кого ждут и нужны ли народу те, кого ждут, и 

кто ждёт? Для нас это весьма опасно. 

       Вернёмся к Ведам. Есть Обережный круг над Землёй, о котором сказано 

выше, находится он в эфирном пространстве и тёмные его пытаются 

разрушить, что бы Земля перешла в другое пространство междумирья. 

Попросил контактёра принять об этом круге, что он значит для Земли. 

Обережный Круг кристаллов из Зарбина, 

От действий тёмных сил погас почти на половину. 

Восстановить необходимо их свеченье, 

Чтобы не перейти в другое измеренье. 

Перейти туда для человечества недопустимо, 

Мировоззрение тогда изменится не без причины. 

Изменятся все человеческие ценности, 

Опустятся те люди в Пекло в раз от неизбежности, 

В Пекло нравственно уйдут из современности. 

Народ не защищен от катаклизмов и потерь, 

Закрыть нам нужно в междумирье дверь. 

Славянские нам Боги помогают, защищают, 

И на путь на верный наставляют. 

Мы не одни, мы дети, внуки все Даждьбога, 

От рожденья и до смертного порога. 

Кристаллы из Зарбина будут заново светиться, 

И Обережный Круг над нами возродится. 

 

         Вот так и стараются тёмные уничтожить и нас и Землю, перевести в 

другую жизнь иномирья. Была энергетическая работа, Роды пришли от Урала 

и до Востока, остальные ни гу гу, тишина. Показали, как это происходило, 

словами не рассказать, но красотища неописуемая, на всю жизнь запомнится. 

Огромное эфирное сооружение, заменённые кристаллы красиво сияют, иглы 

тоже большие. Там, где РОДЫ поднимались, стоял бело золотистый свет, а 

там, где мы были – огромный круг такого же света на десятки километров. 

Это продолжалось четыре дня. Потом просил контактёра принять о том, как 

всё закончилось. 

 

Пресловутые кристаллы из Зарбина, 

Те, что потускнели, засияли ярко ныне. 
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Здесь заслуга, славянских всех Богов, 

А также посыл и работа наших всех Родов. 

Из сибирских мест и от Катуни до Урала, 

Общей помощи от них совсем немало. 

Закрыт портал в ворота междумирья, 

Сильно ещё сегодня тёмных сил засилье. 

Раз кристаллы снова засветились и сияют, 

Как прежде, Обережный Круг, нас дальше охраняет. 

Славяне, РОДИЧИ, не забывайте Сваргу чаще посещать 

И костер Вселенский энергетикой питать. 

Наши дети, внуки, не только сила наша, умиленье, 

Но и Славянский Свет и Нравственных Законов продолженье. 

Никто из них с рожденья это не изменит не забудет. 

Тако бысть, тако еси, тако буди! 

 

        Только потом до меня дошло то, что Китай не просто так печатает карты 

до Урала, что яко бы это ихние исконные земли. Их кто – то умело 

направляет, а президенты, которым мы доверяем, помогают осуществить 

свою программу по заселению китайцами Сибири до Урала. Только здесь 

остались Славянские Роды, которые хотят окончательно уничтожить. 

       Потом, когда копировал из Вед в книгу данные которые выше, 

наткнулся на кристалы Иркамы, которые тоже надо менять. Эта 

информация не просто так записана в Веды, она для того, чтобы мы 

сами соображаловку свою включали и такими делами занимались 

раньше жрецы.             

         Жрецов вырезали, теперь надо самим такими делами заниматься, 

присматривать за Обережным Кругом, Костёр Вселенский подпитывать 

своей энергией, во Сваргу ходить почаще для общения с Богами, за 

нитями междумирья присмотреть, да и вообще – заниматься по 

энергетике.  

Что б засияли заново кристаллы,  

Необходимо заменить Иркамы на кристаллы Тары. 

Произойдёт волшебной силы генерация 

И пробъётся на Вайтмары информация. 

Восстановятся сразу нити междумирия   

И будет всё по совести, и без насилия.  

Информация в пустую тормошит планету – колотун, 

Во Вселенной есть ещё планета сильная Зимун. 

Устало человечество от лишней информации, 

Пора народу перейти на путь уверенной стагнации. 

Россия перестанет быть угрозой нападения 

И Америка усвоит курсы примерения. 

Для всех расхожи лозунг, как Куммир, 
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Всегда пусть на земле царит любовь и Мир. 

Что б к вопросу про покой не возвращаться, 

Всем над собою порботать надо постораться. 

Стремиться надо жить по Совести, по Прави, 

Что б избежать заКОНов чёрной нави. 

Если этой мыслью всем объединиться, 

Как оазис будет каждя столица. 

Все скажут – что Сирия и Украина нас не безпокоит, 

Если человечество миролюбивый курс устроит. 

Об этом всем лишь стоит помечтать 

И Боги Рода, всем нам будут помогать.  

 

       Кто – то в это может и не верить. Могу сказать только то, что есть 

два Мира – Духовный, где живут наши Боги и Боги тёмные и 

материальный, где живут наше индивидуальное сознание, наше тело. 

Ведь зачем – то мы сюда пришли, чего – то ж нам не хватает в 

энергетическом мире. А эти два Мира связаны между собой, надо 

разобраться только как. В Заповедях и Канонах всё сказано, осталось 

только поинтересоваться. 

 

Сейчас, кристаллы Тары снова засветились, 

В эфире, связи все с Вайтмарами восстановились. 

Арканы – тонкие субстанции в эфире 

И роль огромную играют в наномире. 

Что б не гасли в будущем эфирные кристаллы, 

Надо, что б внимание к ним не ослабевало. 

Развитым духовно, это всё не безразлично, 

А другим бывает в этом Мире даже не привычно. 

Хорошо, когда к проблемам этим, люди есть не равнодушные 

И Канонам Совести послушные. 

Славянские они же предки Бога Рода 

И не простая потому им данная дорога. 

 

     Теперь предлагаю тебе ознакомиться с современной точкой зрения, 

которая не многим то отличается от Ведической. Она подтверждает 

то, что в нашу жизнь насильно вмешиваются с определёнными целями и 

помогают паразитам тёмных сил те, кого целенаправленно создали и 

провели во власть – евреи и те, кто сооблазнился на деньги, славу и 

власть. Евреи – это только орудие тёмных, выполняющие основную 

работу, а за ними стоят гуманоиды, которые их и создали через 

генетические эксперименты, сейчас называемой медициной. Медицина – 

это не наше изобретение, ей от силы около трёхсот лет, какая цель у 

медицины тебе уже известно из выше сказаного. Для нас она чужая и не 

нужная.                                                                                                                                                                      
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«Про НЛО — неопознанные летающие объекты. Почему скрывают правду об 

НЛО)» 

Инопланетяне и пришельцы — Кто они такие? Основные виды инопланетян 

и пришельцев 

  1 июня 2017 - 01:00 | Инопланетяне и пришельцы скачено на сайте 
http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-prisheltsy   
За последние десятилетия интерес к представителям инопланетных 

цивилизаций значительно вырос. 

 
Прежде чем рассматривать основные их виды, стоит разобраться, кто такие 

инопланетяне и пришельцы, в чем главное их различие? 

Кто такие инопланетяне и пришельцы 

Это не тавтология, как может показаться. Все виды внеземных цивилизаций 

можно разбить на 2 группы: инопланетян и пришельцев. Кто есть, кто? 

Инопланетяне – это существа, настроенные доброжелательно к землянам. 

Пришельцы – это враждебные создания. 

Действия, разворачивающиеся на нашей планете, далеко выходят за пределы 

фантазии любого фантаста. Искажённое восприятие действительности и 

средства, контролирующие сознание людей блокируют доступ к этой 

информации, что позволяет безнаказанно подвергать непросвещённое 

человечество манипуляциям и контролю. 

Многие голливудские фильмы про инопланетян не являются вымыслом, а 

являются реальностью, которою мы 

ошибочно принимаем за сказку... 

Основные виды инопланетян и 

пришельцев 

Здесь охарактеризована лишь малая 

часть внеземных цивилизаций как 

деструктивного, так и конструктивного 

характера, регулярно посещающих 

нашу планету. Информация дана в целях ознакомления и расширения 

интеллектуального багажа. 

 

Виды инопланетян 

 Эссассани. Эволюционирующий гибрид человека и дзета; проживает в 

500 световых годах в направлении созвездия Ориона, но на другой 

временной линии и опережают Землю по времени на 300 лет; рост 150 

http://avisi.ru/pro-nlo-neopoznannye-letayushhie-obekty-pochemu-skryvayut-pravdu-ob-nlo.html
http://avisi.ru/pro-nlo-neopoznannye-letayushhie-obekty-pochemu-skryvayut-pravdu-ob-nlo.html
http://avisi.ru/zarozhdenie-zhizni-na-zemle-pervaya-forma-proisxozhdenie-zemli-otcy-osnovateli.html
http://avisi.ru/vidy-inoplanetyan-kto-takie-inoplanetyane-i-prishelcy.html
http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-prisheltsy
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см, кожа серая; голова немного больше человеческой, нос и рот 

маленькие, глаза большие чёрные; женские особи имеют волосы белого 

цвета. Их тип эволюции очень похож на земной или плеядеанский. 

 Лирианцы. Родственный человечеству вид из созвездия Лиры. Как 

гласит предание: лирианская раса вознеслась в четвёртую мерность, а 

те, кто по каким-то причинам остался, заселил нашу планету. 

Подвергнувшись многократному видоизменению, вследствие 

генетических мутаций, усовершенствовались их физические навыки; 

рост некоторых особей достигает трёх метров, обладают гуманоидной 

внешностью с чертами птиц и зверей, нашедшими своё отображение в 

египетской мифологии. 

 Плеядеанцы. Прибыли из созвездия Тельца в 400 св. лет от Земли. Его 

называют «Семью сёстрами»; наше Солнце является восьмой звездой 

Плеяд. На протяжении тысячелетий регулярно посещают нашу 

планету; являются, как и лирианцы, родственным нам видом. Там 

также обитают световые и энергетические существа, «Совет 12», 

который правит всеми планетами плеядеанской цивилизации. 

 Орионцы. 89% расы происходит из веганцев, а оставшиеся 11% от 

лирианцев. Внешность очень схожа с человеческой, кожа смуглая, но 

десятая часть населения блондины европеоидного типа. По природе 

агрессивны и споры привыкли решать военным противостоянием. Их 

излюбленная битва происходит между добром и злом, Светом и Тьмой, 

где светлые и просвещённые орионцы сражаются против своих 

собратьев, одержимых жаждой власти, безмерно жестоких и 

агрессивных. 

 Кантарианцы. Тонкоматериальные гибриды людей и сирианцев, 

назначение коих служить людям в качестве хранителей или 

наставников-учителей; светила сакральной 

геометрической науки; с помощью звука 

управляют планетарными орбитами. Их 

родиной считается Сириус-В, где находится 

ведущий космический учебный центр высшей 

эволюции. 

 

 Альфа Центавра. Виды инопланетян из 

этой звёздной системы чрезвычайно развиты в области науки и 

обладают самыми передовыми высокими технологиями. Немного выше 

людей, живут по несколько тысяч лет, общаются телепатически. В их 

мире отсутствует правительство, нет болезней, а есть абсолютная 

гармония и девственная экологическая среда. Они посвящают себя 

космическим исследованиям и путешествиям по другим мирам. 

  Арктурианцы. Место обитания созвездие Волопаса, находящееся в 36 

св. годах от Земли и видимое в северном полушарии; Арктур 

располагается в хвосте Большой медведицы. Они достигли 
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пятимерного спектра частот и по развитию превосходят все 

цивилизации нашей галактики. Очень хрупкие, 90-120 см ростом, 

выглядят как близнецы с зеленоватым оттенком и огромными, 

миндалевидными глазами; продолжительность жизни в среднем 400 

лет. Взаимодействуют с окружением посредством телекинеза; их 

мышление быстрее человеческого в 100 раз. На Земле существует 

множество подземных баз. Управляют энергиями посредством 

различных кристаллов. 

  Андромедианцы. Нефизическая раса ангелоподобных крылатых 

существ Бета системы созвездия Андромеды, которая считается 

галактическим центром мысли. Они вышли за физические ограничения 

бытия и установили контакт с Землёй через Свет. 

  Жизнь на Марсе. Этот вид инопланетян эволюционировал до высших 

измерений частотного спектра, и обнаружить её обычными методами 

не представляется возможным. Лемурийцы враждовали с марсианами, 

отсюда и миф, что Марс – это воинствующая планета. Под 

поверхностью планеты обитают расы не гуманоидного типа подобные 

земным муравьям и богомолам. 

  Жизнь на Венере. В недрах этой планеты живут грандиозные 

тонкоматериальные цивилизации в мире, где полностью отсутствует 

борьба за выживание. Мир Венеры необыкновенно красочен и 

изобилует разнообразием; кристаллические горы, искрящиеся океаны 

радуги, богатая растительность и естественная гармония всех форм 

жизни. 

 

Виды пришельцев 

 Драконы. Разновидность рептилий с отталкивающей характерной 

внешностью. Около 1 000 000 лет назад они захватили Землю и 

поселились под её 

поверхностью в 

толще коры. В 

результате этой 

войны, пострадала 

практически вся 

поверхность 

планеты, ухудшился климат, произошли сдвиги полюсов, наводнения и 

землетрясения, но больше всего урона получил континент под 

названием Атлантида. Родина драконов находится в высших 

измерениях, в системе Ориона, далеко за пределами нашей галактики. 

Это вид высокоразвитых и доброжелательных существ, который был 

разделён в ходе эволюции вселенной №3 около 225 млн. лет назад и 

сущности, не прошедшие преобразование (картина, схожая с нынешней у 

нас) были изгнаны. Обосновавшись на Земле, они самым деструктивным 

образом повлияли на человечество, подвергнув его ДНК коррекции и 
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изменениям. Они и сейчас считают себя полноправными хозяевами планеты 

и людей. 

Драконы являются непревзойдёнными специалистами в области 

экспериментальной генетики. Они сочетали драконий и человеческий ген. В 

результате был выведен гибрид «Драко» (или ящеры), рост которого более 2-

х метров, с человекоподобным телом и рептильным лицом, покрытыми 

чешуёй.  Экспериментам подвергались также динозавры. В результате, было 

выведено множество существ, угрожающих существованию человека 

(чупакабра, например). 

 Ануннаки и нефилимы. Высокоразвитые технологические 

бездуховные существа из системы Сириус-А, отколовшиеся от 

родной цивилизации. Они берут своё начало из рода Элохима, 

произошедшего от Элохеи – высшей расы существ божественного 

типа, наблюдающей и контролирующей человечество. Перемещаются в 

космосе на гигантском корабле – планете Нибиру, намного 

превосходящей по размеру Юпитер и является, как это не шокирующе 

звучит, планетой нашей Солнечной системы. 

Они захватывают слаборазвитые планеты для того, чтобы выпотрошить 

полностью ресурсы, постепенно уничтожают всё живое и покидают их 

только тогда, когда на месте цветущих планет остаётся только мёртвая 

пустыня без признаков жизни. 

Этот вид близко связан сотрудничеством с гибридами «драко» и внешне они 

между собой очень схожи. 950 тыс. лет назад произошёл успешно процесс 

генетического скрещивания человека и ануннака, вследствие которого 

полученный гибрид нефилим намного превосходил человека 

интеллектуально, но в нём полностью отсутствовало духовное начало. 

 Дзеты, драко-дзеты. Родиной дзетов является планета Драконис, 

входящая в Федерацию Рептилий. Мастера чёрной магии и 

сатанинских ритуалов на крови. Спокойно могут 

менять облик под человека и удалённо 

контролировать, и манипулировать людьми. 

Сами они выглядят, как обычно принято рисовать 

пришельцев – с непропорционально большой 

головой и чёрными глазами, цвет кожи ближе к 

серому, ростом 120 см. 

 

Основная масса похищений людей совершается именно этим видом 

пришельцев (дзетами), следующих глобальной программе порабощения 

землян. Над ними проводят чудовищные опыты, которые, как ни 

странно, согласованы с человеческим Мировым Правительством, 

непосредственно руководящим всем человечеством. 
Гибриды драко отличает непомерная жажда власти и нежелание подчиняться 

космическим единым законам. Обладают редкой способностью 
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маскироваться под светлых существ и искусно перерабатывать любую 

информацию. 

Как было сказано выше, это лишь небольшая часть инопланетных 

представителей, которые посещают нашу планету. 

Рекомендуем к просмотру видио: на сайте 

http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-prisheltsy   

  Темные силы. Их воздействие на людей. Что такое АНБ? Его 

особенности 

  2 июня 2017 - 18:00 | Инопланетяне и пришельцы 

Знаете ли Вы, что наша жизнь программируется и контролируется Тёмными 

Силами и направлена на саморазрушение? Но самое важное в том, что этот 

агрессор не кто иной, как само техно-человечество будущего, но обо всём по 

порядку. 

 

О тёмных силах нужно стараться знать, как можно 

больше, также, как и о Светлых. Потому что, врага 

нужно знать в лицо! И если вы считаете себя 

человеком Светлым, значит вы считаете 

недопустимыми для себя всевозможные проявления 

зла. 

Зло — многогранно, на Земле оно проявлено в сотнях тысяч форм. 

Тёмные Силы − организуют свою жизнь и деятельность по идеалам и 

законам Зла. Все наши страхи, переживания, возмущения являются 

питательной средой для всей этой компании. 

Что такое АНБ  

В этой статье: АНБ − это Альтернативное Негативное Будущее.  

Согласно последней информации, полученной посредством ченнелинга, 

эволюция землян может попасть под управление параллельной временной 

линии альтернативного негативного будущего (АНБ), 

если не вернётся к верному пути развития. Эту меру 

необходимо срочно принять для разрыва цепи войн 

и разрушений на Земле. Таково испытание 

человечества, ускоряющее духовное развитие 

согласно плану Всеединого Творца. 

Причиной этого послужило массовое осознание 

человечеством неверности выбранного пути развития и необходимости 

срочной корректировки намеченного курса. Сложилась ситуация, когда 

влияние тёмных сил в лице Тайного Мирового Правительства (ТМП), 

которое в союзе с пришельцами создало подходящие условия и увеличило 

вероятность повторения развития сценария АНБ. 

 

Темные силы. Их воздействие на людей 

Существа из будущего начали взаимодействие с нашей действительностью 

ещё в начале прошлого столетия. Их проявление стало возможным из-за 

http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-prisheltsy
http://avisi.ru/temnye-sily-ix-vozdejstvie-na-lyudej-chto-takoe-anb-ego-osobennosti.html
http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-prisheltsy
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крайне возросшего уровня негатива, захлестнувшего общество того периода 

и служившего кормом для вновь прибывших «гостей». Скопившаяся к тому 

моменту отрицательная энергия, позволила этим сущностям обеспечить 

жизнеспособное существование своей цивилизации в будущем, которая 

манипулирует и подстраивает прошлое и настоящее человеческой 

цивилизации под свои интересы. Отсюда эффекты цикличности, дежавю и 

новообретённого Манделы. 

Воздействие на людей вначале велось посредством передачи образов через 

пространство-время тем, кто был способен принимать и уверовать в них 

(Гитлер). Зародилась новая разновидность оккультизма, отличавшаяся 

чрезвычайной жестокостью своих методов и мотивов, необходимых условий 

для дальнейшего распространения по планете (жертвоприношения 

животных, людей).   

      К 1915 году вероятность воспроизведения в реальности событий из АНБ 

составляла около 30%. Благодаря новейшим технологиям, полученным от 

пришельцев и обеим Мировым Войнам, образы негативного будущего 

приобрели форму. Инструменты перемещения во времени, используемые 

«захватчиками» очень прожорливы энергетически и несовершенны; многие 

сущности заблудились в переплетениях коридоров 

времени.  Зависимость существ, прибывших из АНБ 

от человеческой негативной энергии, кажется чем-то 

из ряда вон выходящим, но этот факт служит на 

пользу людям, помогая ускоренными темпами пройти 

трудный «урок» тяжёлых материальных 

разрушительных энергий. 

 

Неопределённость будущего или к чему нам готовиться 

Опыт подсказывает, что любое прогнозирование грядущих событий не 

имеет смысла в силу своей туманности и ненадёжности информации. 

Определиться можно только в выборе направления пути, поэтому 

данные условны, и приводятся для оформления приблизительного образа 

в сознании искателей истины. 
АНБ прогнозируется на 2175 год, когда его обитатели осуществят переход из 

своего 2,5-D пространства на уровень 3,0, в котором мы живём. Избежать 

нежелательной встречи можно при помощи саморазвития. В наши дни 

появляются люди, уже вышедшие при помощи духовных практик и 

повышенной осознанности за пределы 3,5 мерности и число таких светочей 

постоянно растёт. Паразиты в таких высоких вибрациях долго находиться 

и оказывать влияние не могут, поэтому всеми способами пытаются 

помешать человеческой расе (своему корму) перейти на следующую ступень 

эволюции в четвёртое измерение. 

Чем дольше наше существование сопряжено с негативом, тем сильнее 

оказываемое влияние на будущее. Ведётся контроль над каждым жителем 

Земли, который подвергается ежедневному редактированию памяти 
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прошлого, настоящего и будущего, заставляя помнить только плохое, словно 

ничего хорошего никогда и не было. В роли правителей землян выступают 

потомки самых жестоких представителей АНБ, обладающих значительной 

властью. 

Представители негативного будущего во время своих перемещений во 

времени теряют огромное количество тёмной энергии, утрачивая частично 

контроль. В нашей мерности они не могут находиться более 3 лет, так как 

совершенно не выносят свет и вынуждены строить свои бетонные, 

обшитые свинцом укрытия (толщина стен до 3-х метров), под землёй. 

Обычное зрение не фиксирует этих существ из-за различия мерностей 

пространств и даже при возможности увидеть их, попытка потрогать не 

увенчалась бы успехом – рука прошла бы сквозь тело, как сквозь 

облако. 

Темные силы (ТМП) своими действиями делают всё возможное, чтобы 

ускорить процесс материализации паразитов в нашем измерении. 

Совместными действиями искажаются ключевые исторические 

события, документы и рукописи. Например, они хотят изменить 

победителя во второй Мировой войне, чтобы Гитлер после создания 

ядерного оружия смог установить власть над всем миром, что может 

привести к перестройке настоящего пространства в их интересах, которые 

страшно даже мысленно представить. 

В мире АНБ устройство общества скорее политическое, чем военное. 

Подрастающее поколение воспитывается в противоположном ключе, чем 

земные дети — благородные поступки осуждаются, а жестокость и 

деспотичность по отношению к животным или слабым поощряется. 

Внешность схожая с человеческим типом, но на этом сходство 

заканчивается, так как духовность и любовь им неведомы. В отношениях, 

каждый из партнёров извлекает только свою выгоду, манипулируя другим. 

   
Особенности АНБ 

 Атмосфера будущего пространства насквозь пропитана страхом и 

всё выглядит, как в тумане, размыто и неясно. 

 Средний уровень негатива у обитателей около 75%. 

 При достижении 80% создания погибают, но это не умаляет их 

отчаянного стремления достичь этой отметки, т. к. тёмная 

негативная энергия служит движущей силой. 

 Они так же обитают в нашей Солнечной системе, но в другом 

измерении и в нефизическом пространстве под поверхностью 

планеты. 

 Искусственный свет за 20 секунд убивает их, а солнечный – мгновенно. 

 В темноте они используют ультразвуковые технологии для зрения. 

 Вместо души заложена альтернативная потенциальная программа. 

Перечень различий не полный, но и этого достаточно, чтобы понять, во что 

превратится население Земли через 150 лет. Это как один из возможных 
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вариантов развития, ведь основа нашей истории в подобных альтернативных 

вероятностях. 

Как относиться к темным силам 

То, что на нашей планете присутствуют темные силы, означает 

только одно − необходимо направить свои силы и время на созидание 

положительного энергетического потока. Тогда и будут появляться 

островки положительной энергии. 
Надеюсь, что теперь наши цели и задачи немного прояснились, и стала 

понятна крайняя необходимость духовного развития каждого современного 

человека. Коллективным созидающим разумом люди без особого труда 

освободятся от контролируемого сна и раскроются, как цветы весной. Надо 

отказаться от борьбы с агрессором, а всю силу и энергию направить на 

преобразование своего внутреннего мира, творческих способностей и 

постижение знаний, ведь все мы знаем, что невежество – это самый 

главный грех! 
(Эта статья написана по материалам, переданных Зушем через ченнелера Роберта Шапиро). 

Рекомендуем к просмотру видио: на 

сайте 

http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-

prisheltsy 

  3 июня 2017 - 11:02 | Инопланетяне и 

пришельцы 

Земля сейчас проходит эволюционный этап 

развития – трёхмерный спектр частот и 

энергий трансформируется в четырёхмерный и этот процесс затрагивает всё, 

что живёт на нашей планете. 

 

Но есть определённые тёмные силы, которые делают все возможное, чтобы 

ускорить процесс деградации человечества − помешать развитию 

человеческого вида, так как мы представляем собой корм для 

представителей паразитических цивилизаций. 

Деградация человечества  

Благодаря постоянному вмешательству в наше развитие скрытых от 

обычного взгляда сущностей, людей заставляют непрерывно испытывать 

негативные эмоции и страдать, т.к. в момент мучительных переживаний, 

человек выделяет огромное количество гавваха (тип энергии), которым 

питаются пришельцы-паразиты. 

       В ход идут любые средства без каких – либо ограничений – это войны 

и эпидемии, медицина и вакцинация населения, всевозможные кризисы, 

экономические и политические пертурбации, налогообложение, телевидение 

и религия, наука и образование и т.д. 

Население через СМИ программируется на получение определённого типа 

информации, прошедшей цензуру. Этот механизм разработан очень давно 

и всё социальное устройство сконструировано так, чтобы человек ещё с 

http://avisi.ru/degradaciya-chelovechestva-ili-kto-uxudshaet-process-razvitiya.html
http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-prisheltsy
http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-prisheltsy
http://avisi.ru/temnye-sily-ix-vozdejstvie-na-lyudej-chto-takoe-anb-ego-osobennosti.html
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рождения был подвергнут программированию. А все неортодоксальные 

знания скрупулёзно перерабатываются так, что невозможно вычленить те 

несчастные 10% истины, которые разбавлены 90% лжи и дезинформации. 

Отсюда идёт всеобщая деградация человечества, которое разучилось 

следовать своему выбору и охотно идёт за любым «поводырём», 

посулившим сладкий пряник. Мы ждём «спасителя», который, возможно и 

не придёт вовсе. А спасать себя, мы должны сами, надеяться не на кого. 

Быть может пора сбросить все шоры и покровы и обнажить реальную 

действительность? 

 
Рекомендуем к просмотру: на сайте http://avisi.ru/category/inoplanetyane-

i-prisheltsy 

Пришельцы (часть 5). Для каких целей пришельцы продолжают похищать 

людей, и кто им в этом 

способствует? Видео 
http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-prisheltsy 
  26 октября 2017 - 

13:17 | Инопланетяне и пришельцы 

 

Конечно, многим будет сложно 

поверить в изложенную информацию 

об инопланетной цивилизации, эта 

заметка выходит за любые рамки 

вашего воображения. Стоит упомянуть, что в квантовой физике, такие 

необычные явления, как существование тонких миров, других вселенных и 

измерений, рассматриваются в серьез. 

Кто такие пришельцы? 

Пришельцы – это высокоразвитые, вредоносные существа. Пришельцы − 

это мастера в области черной магии, экспериментальной генетики и 

умелые манипуляторы над людьми. Дзеты и драко-дзеты – это виды 

пришельцев, которыми совершается основная масса похищений. 

http://avisi.ru/prishelcy-chast-5-dlya-kakix-celej-prishelcy-prodolzhayut-poxishhat-lyudej-video.html
http://avisi.ru/prishelcy-chast-5-dlya-kakix-celej-prishelcy-prodolzhayut-poxishhat-lyudej-video.html
http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-prisheltsy
http://avisi.ru/tonkij-mir-i-ego-vliyanie-na-nashu-zhizn.html
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Эта раса пришельцев обладает 

сверхтехнологиями, с помощью которых они 

могут: 

1. Оказывать влияние на ум и разум 

человека через электрические приборы (мобильный телефон, 

компьютер, телевизор); 

2. блокировать доступ информации, идущей от просветленных 

инопланетян, души человека и коллективного разума. 

Активно посещать нашу планету дзеты и драко-дзеты стали в 1940-х г., а 

самый первый визит (по данным ченнелинга) – это 1920-е годы. 

 

В 1953 году президентом США стал генерал 

Дуайт Дэвид Эйзенхауэр. В этом же году, на 

секретные базы США попало 4 внеземных 

существа. Ими занялась сверхсекретная 

структура — «Маджестик-12», состоящая из 

членов правительства. 

      Через некоторое время на орбите Земли неожиданно возникли крупные 

космические корабли и находились там очень долго. Пришельцы установили 

радиоконтакт с правительством США, а уже в 1954 стали делать пробные 

приземления на военных базах. Инопланетные гости утверждали, что якобы 

они — родом из планеты, которая умирает и им не где жить, потому они 

просят немного жизненного пространства на Земле. 

     21 февраля, 1954 года на базе ВВС США — Эдвардс, в Калифорнии, 

президент Дуайт Эйзенхауэр встретился с пришельцами и заключил с ними 

договор В ЕДИНОЛИЧНОМ ПОРЯДКЕ (???). В соответствии с этим 

договором американский президент получил некоторые технологии, 

взамен он разрешил похищать граждан США и вести над ними опыты 

(ПРОЩЕ СКАЗАТЬ – ПРОДАЛ, ОБМЕНЯЛ КАК СКОТИНУ НА ТО, 

ЧТОБЫ США ИМЕЛО ПРЕВОСХОДСТВО НАД ДРУГИМИ 

ГОСУДАРСТВАМИ). 

 ВОТ ТЕБЕ И ВЛАСТЬ НАД ТОБОЙ, КОТОРУЮ ВЫБИРАЕМ НА 

ВЫБОРАХ – ПРИЗЕДЕНТА, ДУМЫ. ЗДЕСЬ И СВОД ЗАКОНОВ – 

КОНСТИТУЦИЯ ОТ АМЕРИКИ, ЧЕРЕЗ КОТОРУЮ ОБЯЗЫВАЮТ ТЕБЯ 

ЖИТЬ ТАК, КАК ТЕБЕ РАЗРЕШИЛИ. А ГДЕ ЛИЧНАЯ ВОЛЯ 

СВОБОДЫ ВЫБОРА ПО КОНОНАМ БОЖИИМ? ПО ЗАПОВЕДЯМ 

БОГОВ РОДНЫХ, ПО КОТОРЫМ ЖИЛИ ПРЕДКИ.) 

Чтобы не афишировать существование незваных гостей, их разместили на 

подземных базах. Также были созданы две общие базы, где пришельцы 

работали вместе с людьми (передавали правительству некоторые свои 

сверхтехнологии, которые направлены на разрушение сознния человека). 

          Так и начался этот кошмар – похищение и чудовищные опыты над 

людьми по всему миру, которые тщательно скрываются Тайным 
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Мировым Правительством. Да и не только пришельцами, мы и сами 

проводим медицинские опыты, подражая пришельцам, все народы 

втянуты пользоваться медициной. А концлагеря и зоны Гулага? А 

институты Склифосовского и другие? Везде проводятся над человеком 

опыты, тайные и открытые, а продолжительность жизни от этого не 

увеличилась, здоровья не прибавилось. Как врали нам раньше в этом 

отношении, что будут найдены препараты от болезней, так и сейчас 

обманывают.  Всё дело в тебе, а не в медицине. 

 

Для каких целей пришельцы продолжают похищать 

людей? 

Контактёрам и похищенным в ответ на вопросы 

пришельцы иногда сообщали, что человеческая раса 

уникальна и неповторима, в человеке изначально 

заложены качества, необходимые для сверхсовершенного существа. В 

связи с этим, огромное количество экспериментов ставится на мозге 

человека. И судя по тому, что похищения продолжаются до сих пор, у них 

что – то идёт не так.(не получается Бога объехать на медицине) 

Но основная цель пришельцев, как сообщают контактёры — это 

установить полный контроль над человечеством и всеми возможными 

способами воспрепятствовать Вознесению Земли, так как в 

четвертом измерении существовать и оказывать воздействия на людей 

они не могут. 

Все дело в том, что питательной средой и основной жизненной силой для 

этих галактических паразитов является наша негативная энергия, часть 

которой мы выбрасываем в пространство, в момент: 

— Сильных эмоциональных (душевных) переживаний; 

— агрессии, зависти, ненависти, мести (пороки) и т.д. Поэтому пришельцы 

так старательно пытаются удержать человечество в трехмерном измерении. 

Интересно отметить, что некоторые похищенные открыто и уверенно 

обращались к пришельцам, заявляя, что они нарушают Законы Творца, 

забирая людей против их воли. В итоге, как говорили эти люди, их сразу 

возвращали домой здоровыми и невредимыми. Из этого можно сделать 

вывод, что инопланетная цивилизация признает Вселенские Законы (но 

почему – то нарушает, жаль расстаться со сладким плодом). 

Видео: Встреча Эйзенхауэра с пришельцами на сайте 

http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-prisheltsy  

 

Контакт с инопланетянами. Почему стоит поддерживать с ними связь? 

Запрещенное видео на сайте http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-prisheltsy 

  14 июля 2017 - 16:11 | Инопланетяне и пришельцы 

http://avisi.ru/voznesenie-zemli-na-dve-parallelnye-realnosti.html
http://avisi.ru/kontakt-s-inoplanetyanami-pochemu-stoit-podderzhivat-s-nimi-svyaz-zapreshhennoe-video.html
http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-prisheltsy
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Содержание: 
1. Контакт с инопланетянами. 

2. Запрещенное видео. 

В этой заметке речь пойдет именно о 

инопланетянах. Кто такие пришельцы, смотрите 

здесь: http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-prisheltsy 

  

Контакт с инопланетянами 
Почему необходимо поддерживать контакт с 

инопланетными цивилизациями, настроенных 

дружелюбно к человеку? Можно ответить 

следующим образом − это принесет спасение 

человеческой расе, это необходимо, особенно на 

завершающем этапе эволюции − трансформации 

Земли и человечества. 

Ценная информация поступает на нашу планету именно из других 

измерений. Но не для всех эти знания являются результативными и 

полезными. Например, если человек относится скептически к 

инопланетным «гостям», традиционной медицине или не задумывается о 

смысле жизни, то разум этого человека будет отбрасывать все то, что 

выходит за пределы его системы убеждений. Тем не менее, любая система 

убеждений имеет право на свое существование. 

Темные силы умышленно внушают населению, что контакт с 

инопланетянами может быть опасным и не стоит искать с ними связь. 

Внушают потому что, эта информация может стать толчком к пробуждению 

от «сна», в который насильно ввели нашу цивилизацию. Этого достаточно, 

чтобы увести население с верного пути и держать его в неведении. 

Наблюдение − это процесс условный и зависит от самого человека. Учение о 

процессе наблюдения входит в основу Ведической культуры славян и 

подтверждено квантовой физикой, но почему-то, оно не применяется в 

научных исследованиях − в изучении макроскопических явлений. 

Следовательно, можно конечно отрицать информацию, полученную 

посредством контакта с инопланетянами и верить только той, которую могут 

доказать ученые, отбрасывая при этом 90% возможной истины, способная 

привести к более высокой степени мышления или рождению новой науки, к 

примеру. 

Логика − с помощью которой мы мыслим, основана на выявлении 

причинно-следственных связей со стрелой к следствию, а не к причине. 

Связь между причиной и следствием в отличие от математической функции, 

иррациональна. Мы мыслим логически, значит − иррационально. 

Следовательно, по причине мутационных нарушений в эволюционном 

развитии человечества, логика при определенных обстоятельствах − может 

быть не эффективной, особенно при нарушении Закона РИТА, основой 

http://avisi.ru/kontakt-s-inoplanetyanami-pochemu-stoit-podderzhivat-s-nimi-svyaz-zapreshhennoe-video.html#name1
http://avisi.ru/kontakt-s-inoplanetyanami-pochemu-stoit-podderzhivat-s-nimi-svyaz-zapreshhennoe-video.html#name2
http://avisi.ru/voznesenie-zemli-na-dve-parallelnye-realnosti.html
http://avisi.ru/voznesenie-zemli-na-dve-parallelnye-realnosti.html
http://avisi.ru/temnye-sily-ix-vozdejstvie-na-lyudej-chto-takoe-anb-ego-osobennosti.html
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служит кровосмешение, а это связано с патогенными свойствами 

крови. Логика хорошо работает при полной энергоновой системе. Надо 

больше опирться на интуицию. 

      Запрещенное видео на сайте 

 http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-prisheltsy  

Пора «проснуться» и понять, что империи возникают и строятся через 

манипулирование народами. Фильм действительно интересный и в то же 

время − тяжелый, заставляет задуматься и посмотреть на вещи под 

другим углом. 

 

     Про пришельцев. Какое влияние оказывают пришельцы на вектор 

человеческого развития? 
  9 июля 2017 - 11:05 | Инопланетяне и пришельцы 

 Вопрос давно уже просится на более глубокое рассмотрение, в связи с тем, 

что многие признаки указывают на инопланетное вторжение, резонируют 

про пришельцев − очевидную связь Подземного Мира с некоторыми 

космическими «друзьями» и творящимися на Земле событиями. Здесь важно 

понять, что связь эта всеобъемлюща и глобальна. 

         Какое влияние оказывают пришельцы на развитие человечества 

 

                                  Дьявольский коварный план 
  

    Человечество на протяжении известной нам истории всегда было кем – то 

и куда – то ведомо, А РАНЬШЕ, В ДО ХРИСТИАНСКИЙ ПЕРИОД, 

БЫЛИ САМОСТОЯТЕЛЬНЫ В КОЛЕКТИВНОМ ВЫБОРЕ. В процессе 

развития цивилизации сформировались определённые традиции, быт, 

верования и другие основы существования. Но, почему-то всегда это 

сопрягалось со страданиями, войнами, кризисами. Постоянно шло 

навязывание или подмена идеологических принципов, вредящих целым 

народам. 

Повсюду происходит обесценивание человеческой жизни и падение 

внутренней нравственности. Неужели Всеединый Творец выражается в 

бесконечных страданиях? И каков тогда его Божественный План? Почему 

так происходит? 

Каждый рождается, какое-то время живёт и умирает. Жизненный путь 

большинства из нас напоминает бег белки в колесе – такое же быстрое 

сумасшествие, но направленное на выживание в агрессивной среде, где всё 

устроено с таким расчётом, чтобы некогда было опомниться и задуматься 

о смысле всей этой суеты. 

 РОЖДЕНИЕ – ПЕРВОРОДНЫЙ ШОК СРОДНИ СМЕРТИ; 

 ВЗРОСЛЕНИЕ — ПОГЛОЩЕНИЕ НЕНУЖНЫХ ЗНАНИЙ, УХОД 

ОТ СВОЕЙ ИСТИННОЙ ПРИРОДЫ; 

 РАССВЕТ СИЛ — УДАРНЫЙ ТРУД ВО БЛАГО НЕ СЕБЯ, для кого – 

то, И БОРЬБА ЗА ЛИДЕРСТВО; 

http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-prisheltsy
http://avisi.ru/pro-prishelcev-chast-3-kakoe-vliyanie-okazyvayut-prishelcy-na-vektor-chelovecheskogo-razvitiya.html
http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-prisheltsy
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 ЗРЕЛОСТЬ – ТОСКА, НЕРЕАЛИЗОВАННЫЕ ПЛАНЫ И МЕЧТЫ, 

ДЕПРЕССИЯ; 

 СТАРОСТЬ – СЛАБОСТЬ — СТРАХ – СМЕРТЬ — ВОЗВРАЩЕНИЕ В 

НАЧАЛО УРОВНЯ. ПОВТОРЕНИЕ ЖИЗНИ В ЭТОМ МИРЕ, НА 

ЭТОЙ ЗЕМЛЕ В СЛЕДУЮЩЕЙ РЕИНКАРНАЦИИ. 

 

Не кажется ли Вам, что во всём этом 

ощущается какой-то обман глобального 

масштаба? Неужели этот план для нас составил 

Творец? Восточные религиозные и философские 

традиции говорят о колесе Сансары, о бесконечной 

реинкарнации бессмертных душ, которые 

оступившись вынуждены вновь и вновь 

возвращаться в эту мерность, чтобы исправлять 

свои грехи и так до бесконечности. Но выход 

отсюда всё-таки есть, и даже два: 

1. Исправившись, душа освобождается от материальных тяжёлых 

привязанностей и возносится сквозь незримые преграды в светлые 

высокие миры; 

2. Ещё больше запутавшись в тяжёлых преступлениях и грехах, душа 

отяжеляется и опускается в нижний мир, служащий 

испытательным полигоном для таких же испорченных душ. 

Какой тогда смысл в этой нелогичной цепи не реализовавшихся судеб, 

эпох? Почему сразу нельзя жить счастливо и без потрясений долгие года, не 

страшась болезней, нищеты, старости и смерти?  

                    Значит, это кому – то выгодно!  
      Но кто может обладать такими правами и возможностями, чтобы 

регулировать человеческое развитие и популяцию вида? Какой в этом 

смысл? Ведь выстроить такую структуру, которая способна незримо вести 

человека по жизни, на каждом шагу искушая его соблазнами, чтобы как 

можно дальше увести его от истинного предназначения и продлить его 

пребывание в этом «иллюзорном мороке», под силу только высокоразвитой 

демонической сущности. 

 

 Иегова (Яхве) 

Кто – то вообще знает происхождение этого ветхозаветного 

«божка»? Библия и Ветхий Завет говорят о том, что он перемещался на 

огромном «диско лёте» с красноречивым названием «Слава господня», 

вмещавшем в себя множество подобных аппаратов меньшего размера. 

Понятно уже, что речь идёт об инопланетных летательных аппаратах, так как 

на Земле подобные технологии были недоступны в тот период (2000—3000 

тыс. лет назад). Народ, естественно принял святящиеся диковинные объекты 

за божественные колесницы, а самих пришельцев за богов. Библейские 

перипетии ясно дают понять, что именно Иегова (Яхве) затеял всю эту игру. 

http://avisi.ru/koleso-sansary-chto-eto-takoe-kak-rabotaet-primery-kak-vyjti-iz-kolesa.html
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 Похожи, особенно носами. Яблочко 

от яблони не далеко падает. Тело 

человека, а Душа??? Если она есть. 

 

 

Иисус как-то сказал, что люди есть и 

от Бога, и от Дьявола. Имелся в виду 

вечно гонимый еврейский народ, над 

которым во время сорокалетнего блуждания по Синайской пустыне 

проводились генетические эксперименты по выведению человека, 

обладавшего развитым интеллектом, но совершенно отсутствовала бы 

совесть (говорится о левитах). Параллельно этому разрабатывалась далеко 

идущая стратегия по планомерному захвату Земли в виде различных 

божественных наставлений и священных писаний, зомбирующих сообщество 

людей, а позже использовались ещё более совершенные технологии и 

инструменты воздействия – СМИ, телевидение, радио, интернет. 

Постепенно, человечество кардинально изменило вектор своего 

развития – многовековой опыт и культуры различных народов, основанные 

на трепетном отношении к Природе и друг к другу стали забываться, 

исчезать, а на смену им пришло стремление к наживе и культ власти. 

Гибриды, выведенные в пустыне, давно растворились среди обилия 

народностей мира, и визуально определить их принадлежность к «божьему 

народу» уже не представляется возможным. Известно только, что они 

занимают самые высокие посты и входят в Мировое Правительство, которое 

в тайне от людей творит весь этот хаос на планете под девизом: «Разделяй и 

властвуй!». 

Очевидное предположение и надежда 
Светлые головы Земли понимают, что события разворачиваются в 

комплексе на всех уровнях бытия и пришелец, поработивший нас совсем не 

Бог, а инопланетный паразит, действующий в содружестве с тёмными 

силами, под которыми понимается часть человечества, служащая 

пришельцам. Возможно, что он давно умер или улетел завоёвывать другие 

планеты, но в связи с тем, что поклоняется «рогатому» более 90% 

населения, его «дело» живёт и говорить о скорых благоприятных 

изменениях, язык не поворачивается. 

Информация про пришельцев, переданная от контактёра Роберта 

Шапиро, дает понять, что, когда мы достигнем частотного уровня 

− 3,55, мы станем полностью свободны: контроль над разумом в этом 

спектре частот станет невозможным, в особенности, станет 

невозможным − манипулирование системой убеждений населения. 

Для освобождения от «сна» понадобится отказаться от слишком многих 

«ценностей», формирующих наш быт и существование (политическое, 

экономическое, культурное мироустройство, привычки, убеждения – всё 
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вложено кем – то). А это невыполнимое условие, т.к. мы давно забыли самих 

себя и смысл слова «человек», не знаем, кто мы есть на самом деле. Нас 

давно уже не интересует собственное предназначение, а понятия любовь, 

Родина, честь, совесть и доброта приобрели искажённое значение. 

Возможно, что человечеству уготована печальная участь, подобная многим, 

исчезнувшим цивилизациям, но хочется верить, что вступление в эпоху 

Водолея изменит расстановку сил и люди проснутся, осознающими себя со-

Творцами и стряхнут вековые оковы рабства. 

 ✪ Деградация человечества или кто ухудшает процесс развития? 
Инопланетное вторжение: Скрытый враг. Скрытый союзник врага 

  6 июня 2017 - 15:03 | Инопланетяне и пришельцы 

Не всем выгодна эволюция человечества. 

 

Вторжение инопланетных «гостей» в 

развитие человеческой расы стало 

возможным по двум причинам: 

1. Крайне повышенный уровень 

негатива на Земле. 

2. Объединение и содружество 

пришельцев с частью населения, 

служащих, непосредственно темным силам. 

 Инопланетное вторжение. Часть 1 

Скрытый враг 

Находящееся под бдительным контролем, земляне являются кормом для 

скрытого врага − всевозможных галактических паразитов. В силу своего 

интеллектуального технологического превосходства, они на протяжении 

всего существования людей, подвергали их страшным экспериментам и 

манипуляциям с одной только целью – довести 

человечество до ещё больших страданий. 

Известно, что в момент мучительных душевных и телесных 

переживаний, человек выбрасывает в пространство 

колоссальное количество особой энергии (гавваха), 

которая собирается пришельцами при помощи 

специальных технологий. Такая энергия служит кормом 

для этих тварей. 

Особенно долго и много выделяется такой энергии в момент болезней, 

пользование пороками. Нам искусственно привили подобный способ 

избавления от тел умерших, чтобы питаться нами как можно дольше. Кстати, 

срок жизни также регулируется пришельцами в невыгодную для нас сторону. 

Раньше ведь жили по тысяче лет и больше (в Атлантиде), но уничтоженная 

экология, искусственные и вредные продукты питания, падение нравов, 

химиотрассы (химтрейлы), отход от естественного пути развития превратили 

сущность под названием человек в болезненное и жалкое в своих 

устремлениях, существо. 

http://avisi.ru/degradaciya-chelovechestva-ili-kto-uxudshaet-process-razvitiya.html
http://avisi.ru/inoplanetnoe-vtorzhenie-skrytyj-vrag-skrytyj-soyuznik-vraga.html
http://avisi.ru/category/inoplanetyane-i-prisheltsy
http://avisi.ru/temnye-sily-ix-vozdejstvie-na-lyudej-chto-takoe-anb-ego-osobennosti.html
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Происходит управление из астрального пространства, которое 

человеческое зрение не способно воспринимать. Ноосфера 

(информационное пространство) заполняется разрушительным и 

аморальным содержанием. Создаётся искусственный частотный барьер, 

гасящий большинство мозговых импульсов, разрушительно меняющий ДНК 

человека; происходит перекрытие доступа к информации, поступающей из 

души и различных коллективных уровней сознания. 

Ежедневно, каждый человек подвергается ментальной очистке, т.е. в момент 

сна у нас частично подтирается память и со временем мы уже не способны 

вспоминать определённые вещи. В итоге, при попытке хронологически 

воспроизвести пройденный жизненный путь, ничего толкового не получается 

– всё путается и отличить надуманное и произошедшее в реальности 

невозможно, восприятие становится калейдоскопическим (клиповым). 

Инопланетное вторжение. Часть 2 

Скрытый союзник врага 

В наше сознание внедряются ложные ценности, разрушающие тело, разум, 

общество. С помощью технических устройств (электроприборы, гаджеты, 

компьютеры) нас блокируют от энергий космоса и посланий союзнических 

цивилизаций. 

Происходящее непосредственно связано с тайным мировым 

правительством (довыбирались из подставных лиц одного круга идя на 

поводу, а надо свежих из народа, которые за народ и живут по Совести), 
которое в обмен на новые передовые технологии (они передовые для нас, а 

для пришельцев – давно устаревшие.У нас есть технология, которая дана 

нам на веки и ни какая другая этого не заменит. Находится она в ДНК. 

Потому то ДНК наше всяко разно разрушают, особенно у славян. Через 

ДНК мы можем создать всё, что нам надо. Это состояние БОГА. Когда 

человек осознает себя, как Творца, на Земле будет другое состояние 

жизни. Колективная мысль очень сильна и продуктивна, поэтому нас 

дробят на ручейки, на разные религии… так легче управлять и 

сталкивать лбами. А пора бы уже всем народам объединиться.) позволяет 

безнаказанно похищать людей и проводить над ними генетические опыты, а 

также само участвует в разграблении природных ресурсов с целью власти и 

наживы. 

В 1930 году американским правительством был запущен 

секретный проект по разработке невидимых самолётов и 

летательных аппаратов, в котором участвовали 

светлейшие умы того времени: Тесла, Эйнштейн, фон 

Нейман и др. Дзеты (раса пришельцев) поделились 

технологиями, делавшими предметы невидимыми от 

радаров, помогли «союзникам» в ВОВ, открыли секрет 

телепортации и много чего ещё. 

Но цель, которую они на самом деле преследовали, была в создании 

космического конфликта, изменившего бы энергетическую решётку 
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Земли, чтобы вызвать пространственно – временной разрыв, позволяющий 

беспрепятственно и окончательно завладеть планетой со всем её 

содержимым. Уже сейчас по всей планете расположено множество 

инопланетных баз огромных размеров (до 250000 кв. км) на глубине до 240 

км под Землёй. 

Доступ на такие базы осуществляется в основном под водой или в лабиринте 

сложных туннелей. На каждой базе трудятся люди с поверхности и около 150 

тыс. гуманоидов, обеспечивающих безопасность подземных работ. 

     Гуманоиды специально выращиваются в камерах до двадцати лет и после 

этого внешне не меняются. Особенность их строения в том, что у основания 

черепа встроен кристалл – имплантат, не позволяющий зрелой душе 

вселиться в тело; допускаются лишь души неразвитые или заблудшие. По 

своему характеру они чрезмерно агрессивны и безжалостны. Так как расы 

пришельцев действуют сообща не только между собой, но и в союзе с 

Тайным Мировым правительством, то им всё сходит с рук. 

Каков итог. (По Божьим Кононам им с рук ничего не сойдёт. А ели 

начнут открытое вмешательство, то им этого не позволят другие, да и 

сами понимают, что война закончится не в ихнию пользу. Потому – то 

всё делается из подтишка и через подставных лиц, полученных 

генетическим путём. Вот так мы и варимся в собственном соку и 

вариться будем до определённых пор, до возвращения к корням своим, 

Богам, до осознания себя как Божественной Сущностью. Только тогда и 

закончится это варка в собственном соку). 

Светлые Космические Силы помогают, как могут людям, но Космический 

Закон запрещает прямое вмешательство в проблемы землян, так как это 

навредит эволюции наших душ. Тем более это не целесообразно делать на 

завершающей стадии квантового перехода, когда вопрос должен вот-вот 

разрешиться.  

     У каждого из нас есть только два пути развития сюжета, но выбор 

требуется сделать всем самостоятельно. Выбрав путь духа, личность 

преобразуется в представителя новой коренной, шестой по счёту 

человеческой расы и познает всё великолепие тонких планов. 

Избравшему другой путь не позавидуешь — ему предстоит начало спуска по 

лестнице деградации вниз до тех пор, пока кто-то или что-то не вмешается в 

процесс. Трёхмерное пространство на Земле обречено. Цепочка ужасающих 

событий, как по спирали, будет затягиваться на шее последних 

представителей пятой коренной расы, как и в случае с Атлантидой (четвёртая 

коренная раса). 

      

     Вот тебе и современное подтверждение того, что сказано в Ведах 

выше. Как от таких фактов отвернёшься. Всё дело в тебе и твоём 

выборе.  

     Или, вернёшься в этой жизни к корням своим, Богам, культуре, 

естественному питанию, здоровому образу жизни, жить по Заповедям 
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Богов, по Кононам Творца Единого, по Совести и Чести, кормиться 

будешь с Земли своим трудом, возьмёшь ответственность на себя за 

свой выбор, сам. Судьбу получишь для себя другую.  

    Или, в этой жизни выбирай подставных призедентов – поводырей, 

евреев в думу, плати налоги, питайся трупами как демон, живи по 

Заповедям Тёмных, по Конституции – свод законов для тебя 

придуманный, разрушай Землю, работая на тёмных за нищенскую плату 

как раб, пользуйся медициной и гнись от вакцинации и химических 

препаратов, отдавай детей в ювинальную юстицию и медицину на 

органы…, а в следующей жизни – реинкарнации, повторишь подобное, 

или по круче только в других рельностях, уроки надо проходить. Вопрос в 

другом, где проходить по судьбе пойдёт, на каких Землях и как? Читай 

Веды, там многое сказано. 

 
 

      Эта статья давно скачена из интернета и нашла своё применение, она подтверждает то, что на 

Земле идёт постепенное изменение вибраций. 

Вибрационные частоты человеческого мозга и планеты.  
        Процесс перехода на более высший вибрационный уровень. 

Известно, что у обычного человека мозг функционирует только на 3%-5%. 

Остальная часть мозга бездействует. В нем заложено дальнейшее развитие 

человечества. 

Это потенциал, который дремлет, который надо будет развивать в будущем. 

При различных изменениях планеты, пробудятся скрытые возможности 

человека. 

     C 1986 года ученые наблюдают рост вибраций частоты нашей 

планеты. Считается, что такой рост достигнет своего пика к 2012 году - к 

этому времени частота окружающего мира с 7 Гц повысится до 40 Гц. Не 

только выжить, но и остаться со здоровой психикой в новых условиях смогут 

только те, кто сможет приспособить свой мозг функционировать на таких 

высоких частотах. 

      На сегодняшний день превалирующее число детей рождаются с высокой 

частотой шишковидной железы и называют их индиго. Эзотерики и мистики 

приписывают их к представителям новой цивилизации – так называемой 

шестой расе. Эти дети осознанно действуют в тонких мирах, не доступных 

для восприятия обычным человеком. А вот с точки зрения медиков, такая 

высокая частота вибраций мозга – явный признак шизофрении. 

      Дети-индиго начали появляться с 80-х годов и с каждым годом их число 

увеличивалось. Сегодня же практически все рождающиеся дети – индиго. В 

разных источниках можно встретить информацию о том, что большинство 

деток сегодня имеют врождённую болезнь, называемую медиками 

минимальной мозговой дисфункцией. У них почти отсутствует 

низкочастотный ритм мозга - альфа-ритм. Проще говоря, мозг этих детей с 

рождения функционирует на более высоких частотах. 
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     Электромагнитная частота Земли, называемая ещё «частотой Шумана» - 

одна из основных частот, её показатель составляет 7,8 Гц. Именно эта 

частота совпадает с частотой альфа - ритма мозга обычного человека. В этом 

явлении чётко просматривается единство человека и природы. Альфа-ритмом 

считают частоту от 8 до 13 Гц – примером этой частоты мозга может 

послужить состояние человека, когда он дремает с прикрытыми глазами, но 

не спит. 

     В своё время НАСА заинтересовало это явление и вскоре был разработан 

прибор, излучающий вибрации с частотой 7,8 Гц, успокаивая мозг и приводя 

его в расслабленное состояние. Наработки применялись для исследования 

состояний космонавтов за пределами планеты: так как мозг космонавта не 

ощущает резонансную частоту Земли, у него начинаются головные боли, 

головокружение, рассеивается внимание. Эти признаки считаются 

космической болезнью. 

     В последние годы «частота Шумана» начала стремительно расти и данные 

на сегодняшний день показывают 14-15 Гц – это частота ритма мозга, когда 

человек действует сознательно. Возможно, потому у большого числа людей в 

этот период наблюдается головокружение, ведь мозгу приходится 

функционировать на постоянно увеличивающихся частотах. Если частота 

окружения будет увеличиваться и дальше такими темпами, человеческий 

мозг дойдет до 30 Гц или даже больше. Этот показатель называется гамма-

ритмом и именно он на сегодняшний день менее всего изучен. Это ритм 

мозга, при котором творческих личностей посещает вдохновение. Дзен-

буддисты утверждают, что частота мозга в 50 Гц – это полное просветление. 

    Несмотря на все обещанные прелести состояния просветления, мозг 

неподготовленного человека не может удерживать такую частоту. На 

привычный ранее мир мозг человека настраивали альфа - и бета - ритмы, а 

вот гамма-ритм – это уже восприятие тонких планов. Таким образом, планета 

Земля, стремительно повышая свою частоту, попросту вынуждает человека 

выйти из «спящего» состояния и сделать его более осознанным. Возможно, 

именно эта возможность поможет нам увидеть всю правду о планете Нибиру, 

вымысел ли это рептлиоидов или реальная космическая угроза. 

     Но только ли на уровень осознанности мышления человека влияет 

процесс повышения частоты вибраций планеты? К сожалению, такие 

процессы касаются не только биоорганизмов как то человеческий мозг – 

частота пульсации Земли влияет и на процессы, происходящие внутри неё. 

Именно поэтому учёные допускают возможность глобальных природных 

катаклизмов, новости по этой теме можно найти на сайте ecowars.tv Всё про 

последствия природных катаклизмов и глобального потепления на планете 

Земля. 

      Духовные лидеры большинства идейных течений заявляют, что 

человечество не в силах предотвратить природные катаклизмы. Всё, что 

может сделать человек в этой ситуации – развивать сознание, открываться 
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духовности и верить в лучшее. Ведь грядущие события такого частотного 

перехода 2012 – весомый скачёк в эволюции. 

     Минимальная мозговая дисфункция - неврологическое заболевание 

связаное с нарушением когнитивных функций у детей с проблемами 

обучения. В одном ряду находятся синдром Дауна и ДЦП. Головной мозг и 

ЦНС этих детей функционируют с нарушениями. О прогрессе не может быть 

и речи. 

     Частотный диапазон электромагнитного поля земли простирается от 

миллигерц до одного килогерца. Возникшая в этой среде электромагнитная 

волна после огибания земного шара, отражаясь от ионосферы и земной 

поверхности, может снова совпадать с собственной фазой (входить в 

резонанс). Интенсивность резонансных колебаний и их частоты зависят от 

времени суток, от времени года, от места нахождения на земном шаре, от 

солнечной активности, фаз луны. 

Низкие пики частот находятся в пределах 7-11 Гц, а сам резонанс Шумана — 

7,83 Гц. Следующий резонанс Шумана - 14,1 Гц, следующий – 20,3 Гц и т. д. 

Эти резонансы не заменяют друг друга, они существуют одновременно, как и 

остальные низкочастотные резонансы. Вместе с ними существует и резонанс 

Шумана 50 Гц. 

   Альфа-ритм – от 8 до 13 Гц определяет возможную роль в визуальном 

сканировании и обработкой мозгом (квантовании) поступающей 

информации. У слепых людей -ритм отсутствует. Альфа-ритм присутствует у 

животных. 

бета-ритм — диапазон от 14 до 30 Гц, присущий состоянию активного 

бодрствования. При различных видах интенсивной деятельности 

(умственном напряжении, эмоциональном возбуждении) резко усиливается и 

распространяется на другие области мозга. 

Гамма-ритм — колебания в диапазоне от 30 Гц до 170 Гц. Гамма-ритм 

наблюдается при решении задач, требующих максимального 

сосредоточенного внимания. 

Существует множество ритмов различных по частоте и амплитуде. Все они 

связаны с деятельностью головного мозга и свойственны каждому человеку. 

     Никакой мистики в этой статье нет. Все факты легко расставить на свои 

места и объяснить их человеческим познанием. Поэтому, когда вы берете 

информацию из одного источника, сопоставляйте ее с другим источником. В 

итоге будете иметь знание. 

  

     Вот две современные статьи. Последняя о том, что вибрации Земли 

меняются и учёными это подтверждено, хочешь перестроиться под 

колебание Земли, то эта книга тебе помощник, и статья выше о НЛО 

подтверждает о том, что записно 5763 года назад о иерархии тёмных сил в 

Ведах летописцами. В царских учебниках для офицера, было расказано о 

пришельцах и картинки ихние были, с кем воевать и кого гнать из России, но 

после революции учебники уничтожили. Цель уничтожения учебников 
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понятна. Не зря же говорят: Кто владеет информацией, тот владеет Миром.  

Но как не странно, это относительно, это временно, ведь люди имеют связь с 

Творцом, а Он постоянно на связи, рядом, подсказывает. Боги тоже помогают 

разными способами, помогают и другие светлые сущности. Просто народы 

временно ввели в заблуждение, а мирового господства не будет. 

Провидение этого не допустит. Да и не возможно знания спрятать, эта книга 

подтверждение того, что Боги с нами общаются и помогают.  

     Всегда будут контактёры, которые общаются с Богами и через них дадут 

знания в народ.    Знания не возможно утаить или спрятать, они в ДНК 

человека, через ДНК идёт связь со Вселенной, с Богами, с Творцом. 

Берегите своё ДНК славяне, ваше тело имеет свои особенности в 

отличии от других народов. Это не значит, что слвяне лучше, лучших 

нет, свойства и возможности тела другие. 

     То, что рукописи из разрушенных библиотек спрятаны в Ватикане, это не 

повод для того, что знания больше в народ не придут. Боги рядом, только 

спроси и услышь, и в народе всегда найдутся те, кто услышит Богов. 

     Когда – то в программе Х по телевидению, из Украины выступал уфолог, 

женщина. Она показала зарисовки гуманоидов, которые посещают землю и 

указала на три типа особо опасных, которые целенаправленно разрушют 

общество, а власти им помогают в этом. Потом ещё в шестидесятых годах 

была заметка, что при передачи по телевидению на экране телевизора 

человек диктор, вдруг превратился в рептилию. Это я в интернете встречал, 

да и так помнится, уже был взросленький. Был большой скандал в обществе, 

об этом писали в газетах, но постепенно всё замяли и свалили на то, что это 

было искажение аппаратуры. На самом деле при смене ракурса объектива, 

под другим углом, показалась рептилия, которые умеют маскироваться под 

человека. Другими словами, отводить глаза. Я встречал заметку из газеты в 

интернете об этом скандале, видео уже удалили, но к сожалению, не скачал.  

     Сам по себе напрашивается вопрос. Почему есть аппаратура, котрая 

показывает ауру человека, но нет аппаратуры, которая показывает 

кто перед тобой – человек или рептилия? 

      Хочешь 

не хочешь, 

а приходят 

мысли на 

ум о 

картинках 

“нашего” 

президента, который подняла одна из 

Российских газет о том, что части тела, 

отличаются на снимках. В наше время, 

где фото в ходу, да и выступления 

показывают по всем каналам, трудно 

видимо сохранить одно и тоже лицо от 
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репортёров, да и народ дотошный, высмотрит. Вывод после того, что узнал 

выше напрашивается сам, или рептилия, не сумевшая в точности запомнить и 

произвести копию человека, или двойник из загранки, скорее всего Америки. 

Кто скажет правду о призеденте, его лице? А дума куда смотрит?  Или за 

одно с подставными лицами? Петра I тоже, когда – то подменили, но там 

другие были времена и оцифрованного фото не было. Против нас славян идёт 

серьёзная игра, где ставка наша жизнь. Территория им не нужна, выше из 

Вед отрывки, где сказано о последствиях таких вмешательств, главное золото 

и кристаллы, потом мёртвая территория и Земля, а мы сами помогаем 

разрушить наш дом, территорию, где проживаем. Добываем золото, 

кристаллы, нефть и другие “полезные” ископаемые за пустые бумажки, на 

которые покупаем “благо” цивилизации. Для кого полезные – то? Думаешь 

просто так наш рубль опустили и скупают за безценок ресурсы Земли, 

которые мы беречь должны? 

     Вырубаем леса, тем самым повышая уровень углекислотного газа. А 

известно ли тебе то, что при определённом % углекислого газа, начинается 

отравление организма? Как ты думаешь, кто отравится кроме нас? 

            Из википедии.В связи с активным использованием человечеством 

ископаемых энергоносителей в качестве топлива происходит быстрое 

увеличение концентрации этого газа в атмосфере. Кроме того, по данным 

МГЭИК ООН, до 20% антропогенных выбросов CO2 являются результатом 

обезлесения (?), проще сказть вырубание или уничтожение лесов с 

дальнейшей продажей или обмен на деньги. Впервые антропогенное влияние 

на концентрацию диоксида углерода отмечается с середины XIX века. 

Начиная с этого времени, темп его роста увеличивался и в конце 2000-х 

годов происходил со скоростью 2,20±0,01 ppm/год или 1,7 % за год. 

Согласно отдельным исследованиям, современный уровень CO2 в атмосфере 

является максимальным за последние время. Там, где леса нет, люди ощутят 

это в первую очередь, в основном пока терпимо. Такая вот информация, 

рубим сук на котором сидим, сами. Зарабатываем на пропитание 

уничтожением своего жизненного пространства и условия для жизни.  

А самим вырастить слабо? 

 

         Давай обратим внимание на то, что сказано в ВЕДАХ о Золотом 

Пути. Здесь выдержки для пониманя, подробнее читай в книге. 

          В основании Золотого Пути находится Мир Людей, и подъём человека 

в более Высокий Мир или Высшую Реальность возможен только в результате 

Духовного Развития.  

   Для этого в Мир Людей приходили Боги и приходят Учителя человечества. 

Это — существа более Высокого порядка сложности, которые спускаются 

для руководства и передачи Высших Знаний и Заповедей.  

   Ведь, над развитием Духовной и Душевной сущности человека работает не 

только он сам, но и Вселенские Силы, возвышающие или задерживающие его 

Духовное и Душевное развитие.  
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   Восхождение обитателей из одной Реальности в более Высшую не 

обязательно происходит постепенно.  

   Если, в своём развитии, личность получает возможность приобщиться к 

пониманию сложности ближайшего гармонизированного Мира по Золотому 

Пути, то это скачком переносит его в Вышний Мир, минуя разнообразные 

Миры и Реальности промежуточных измерений.  

   Судьба каждой Духовной сущности во многом целиком зависит от Богини 

Карны, которая способствует или препятствует её развитию и восприятию 

принципиально новых структур и форм более Вышних Миров.  

   Освободившись от физического тела, личность избирает ту Реальность, 

которая наиболее соответствует её Духовному и Душевному развитию.  

   Эти Реальности относятся к той же Безконечности, что и соответствующие 

им местности на Золотом Пути, но структурные формы и содержание 

представлены в них в иных сочетаниях.  

   Ничто во Вселенной не препятствует восхождению Духа, кроме него 

самого.  

    На протяжении всего Золотого Пути действует Единственный Истинный и 

Безусловный Закон Мироздания: Любовь ко всему существующему и 

Созидание, а Рождению Любви предшествует Мудрое Знание.  

   Путём Любви и Знания каждая Духовная сущность развивается, 

поднимаясь к Созидателю и постепенно постигая Его творение, а, познав, 

начинает созидать нечто своё, наполненное Любовью.  

   Высшим же проявлением Любви становится самопожертвование для 

помощи низшим. Так поступают Леги, ведущие людей, и Высочайшие 

Носители Духовного Достояния, которые несут людям Знание о Высшей, 

совершенной Любви.  

   Любовь учит пониманию, милосердию и жертвенности. Эти качества 

готовят человека к служению остальным и к творчеству, которое 

рассматривается, как борьба со злом, как соучастие в деяниях преображения 

Мира.  

   Необходимо правильно рассматривать борьбу со злом. Зло — не 

абсолютно. Зло — всего лишь, проявление неразвитости и незнания.  

   Даже Бесы, низшие сущности тёмного Мира, не лишены надежды на 

Духовный подъём в отдалённом будущем, на освобождение от грязи и злобы 

в результате длительного пути развития под руководством Высших 

Духовных Наставников Золотого Пути.  

   Поступок любой Духовной сущности, в первую очередь, сказывается на 

ней самой. Поскольку любая индивидуальность обладает абсолютной 

свободой выбора, её решение воздействует на её структуру.  

   От выбора зависит её дальнейшая судьба: одними действиями 

развивающаяся личность способствует своему подъёму вверх по различным 

местностям Золотого Пути, другими отягощает себя, укрепляет связи, 

которые тормозят развитие, а то и увлекают вниз, в Тёмные Миры.  

   Это и есть Закон Богини Карны, в случае невозможности подъёма, 
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возникает необходимость пройти заново весь Круг Жизни, но уже по другим 

Реальностям, для совершения необходимой работы над своей Духовной 

сущностью.  

Зло, пусть даже невольно созданное, всегда отягощает своего создателя.  

   Только там, где Духовные сущности настолько высоки, что подъём 

является естественным условием их жизни, которая сама направлена на 

содействие восхождению более низших существ, там Карма, как неизбежная 

закономерность движения в Духовном Мире, уступает иному действующему 

началу, проступающему в виде Любви.  

   Обитатели различных Миров и Реальностей ищут максимально полного 

соответствия образа Жизни и собственной сути.  

   Так, Духи Стихийных Сил видят счастье в обретении мощи и победе над 

стихиями; Духи Звёзд Знания, понимают счастье, как накопление Мудрости, 

как постижение Миров и самих себя; для Духов Смерти счастье существует в 

переходе из Реальности в Реальность; Духи Пространства счастливы, 

преодолевая его.  

   Полнота счастья может быть только в постоянной борьбе со злом, которое 

препятствует обитателям тёмных Земель, его жителям, начать восхождение 

по различным местностям Золотого Пути.  

   Это возможно только лишь одним путём: в общении с другими 

обитателями своей Реальности, в воспитании Духовной сущности человека к 

восприятию всеобщего жизненного начала, которое проявляет себя во всех 

местностях Золотого Пути.  

   Наставления Высочайших Носителей Духовного Достояния, несущих 

Божественный Свет обитателям всех Реальностей, едины в своих основных 

положениях.  

   Для подъёма важно только осознать своё единство, нерасторжимое Родство 

с другими сущностями, положив между собою и ими Любовь к равным и 

сострадание к низшим формам Жизни.  

   Милосердие и Вера во всеисцеляющее чувство Любви и Добра способны в 

будущем преобразить даже Бесов — этих, казалось бы, извечных врагов 

Божественного Света, животных Мира Тьмы, которые проповедуют среди 

людей Явного Мира: вседозволенность, жестокость, жадность, эгоизм и 

конечность существования.  

   Бесы, низшие сущности тёмного Мира, возникли при Рождении Миров «во 

мгле», причём, были подобны Легам, от которых отличаются только 

изначальным отсутствием Божественного Света.  

 Подлинными властелинами Темных Миров являются: тёмные Леги, тёмные 

Арлеги и Кощеи — Князья Тьмы.  

   Они возникли в изначальной Тьме, когда попали в их Миры частицы 

Великой Инглии, Первозданного Жизньродящего Света.  

   Но их активное развитие началось во времена Великой Ассы, в тех тёмных 

Реальностях, куда упали семена Древнего Знания, когда порушил Охранные 

Печати с Сокровенной Древней Мудрости Мира Арлегов Чернобог.  
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   Обретя Древнее Знание Мира Арлегов, некоторые из Реальностей Миров 

Тьмы тотчас начали борьбу с Мглой и Тьмой и начали подъём в верха по 

Золотому Пути.  

   Однако, обладая мощью и Древним Знанием, они не научились различать 

Добро и Зло, неся в себе неизжитые частицы изначального первичного 

мрака.  

   Начало власти, принуждения и подчинения пронизывает все Тёмные Миры 

и Реальности. И эту низменную форму они пытались ввести в приграничных 

с Миром Тьмы областях, в которые попали Чертоги Макоши, Рады и Расы, а 

также Рукав Чертога Свати, где находятся Ярило-Солнце и наша Мидгард-

Земля.  

   Всё это привело к началу новой Великой Ассы. Это произошло потому, что 

Араны не пропускали Тёмных в верха по Золотого Пути, предлагая им 

сначала преобразиться в Светлых, и для этого провели Рубеж через Земли 

Явного Мира.  

   Во времена новой Великой Ассы тёмных изгнали из всех Земель, что 

находились в Чертогах Макоши, Рады и Расы, а поэтому Путь тёмных Духов 

и Душ стал проходит только, через Мир Людей, живущих на Землях в Рукаве 

Чертога Свати, и только через Мир Людей стало возможно восхождение в 

верха по Золотому Пути.  

   Особенно важную роль стала занимать Мидгард-Земля, находящаяся 

посредине между Светом и Тьмой. Из-за этого Тёмные Силы решили дать 

власть над людьми Бесам.  

   Вот почему на Мидгард-Земле происходит борьба между Тёмными и 

Светлыми силами, в которой участвуют люди из различных Родов и 

Народов.  

      Теперь тебе известно о Золотом Пути и не только. Здесь собран огромный 

материал для того, чтобы ты в целом увидел картину, и кто за всем этим 

стоит.  

     Ответы Бога Рода разясняют, как мы получаем свою судьбу чрез свои 

деяния и в частности через пороки.  

    В статьях из интернета люди подробно рассказывают о том, что 

происходит в нашем обществе. Здесь 

конкретно по медицине, торговле детьми и 

органами, супружеских отношениях, вакцине, 

НЛО, инопланетянах, пришельцах …, многом 

другом весьма правдиво и впечатлительно.   

Вед же только подтверждают всё то, что 

происходит на нашей Земле и с нами.  

     В этой книге ты получил ответы и на многие вопросы и не только ответы, 

теперь ты знаешь, что происходит в нашем Царстве Государстве во всех 

областях, начиная с детского садика и заканчивая пришельцами от тёмных. 

Информация весьма серьёзня и факты не опровержимые, которые говорят 

сами за себя, да и люди в интернете стараются её рассказать всем, что бы 
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открыли глаза и увидели, что делается в обществе и с обществом. Есть и 

среди евреев, кто рассказывает о геноциде евреев всего Мира, такие как 

Девид Дюк, но таких единицы, кто дружит с Совестью и идёт против своих 

еврейских родственников.  

     Естественно, всё не впихнуть в одну книгу, да и зачем. Главное понять 

суть происходящего и как из этого выйти с наименьшими потерями  
     Есть ещё один вариант управления человеком и в наше время весьма 

действенный, об этом я не могу умолчать, да и подсказали с выше, что он 

нужен в книге для полной картины о реальности, в котором сейчас живём. 

     Для того, чтобы властям не заморачиваться на трату денег на 

школьных программах, СМИ и …, тем более славянский народ в это со 

временем перестаёт верить, чего – то искать, в силу своей любопытной 

природы, придумали более действенный метод, который действует в 

основном на тех, кто менее развит духовно. Как понять? 

Духовноразвитый человек живёт как одно целое, тонкие тела и 

физическое гармонизируют между собой, он под защитой РОДА, чего не 

скажешь о современном человеке.  

     Современный человек живёт в основном физическими потребностями 

– заработать денег на “существование”, покушать вкусно мёртвой пищи 

или химической, половые удовлетворения на стороне и …, остальное 

известно. Такими легче управлять, кто не в гармонии с Духом, да и 

живёт в больших городах, кучкой, что весьма удобно для управления. 
     Для этого придумали кнопочку, которою надо просто нажать. Это… 

ПСИХОТРОННОЕ ОРУЖИЕ! 

         КАК ОНО ДЕЙСТВУЕТ, ИСТОРИЯ РАЗРАБОТКИ. 

  

 

  

В перечне номенклатуры, 

имеющейся на вооружении 

техники нет позиции, 

называемой пси-оружием как 

оружия психотронного 

воздействия. В таких перечнях, 

которые отражаются в 

госплане и в промтехплане, 

есть другое: СВЧ-генераторы, 

излучатели лазерные, 

ультразвуковые, рентгеновские, крайневысоких частот миллиметровых и 

субмиллиметровых длин волн радио и ультразвукового диапазона, 

инфракрасные, ультрафиолетовые, изотопные, гамма и т.д. приемники 

излучения на все виды диапазонов, преобразователи ультразвуковых и радио 

излучений в звуковые и видимые, специальные средства передачи данных 
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изображений по телефонным, телевизионным и радиоканалам, средства 

стыковки приемников переданных сигналов и телевизоров или 

компьютерной техники и др. При этом имеется в ряде перечней, и аппаратура 

контроля наличия излучения по всем видам их мощности. Но это не перечни 

номенклатуры для широкого потребителя, это специальные перечни 

номенклатуры предприятий военно-промышленного комплекса, недоступные 

не только простым гражданским лицам, но и организациям санитарно-

эпидемиологической службы и даже отделениям МЧС на местах.  

  

Указанная в справке техника входит в системы аппаратных средств, 

созданных для изучения человека как биологического объекта в условиях его 

повседневной жизнедеятельности. Эти исследования и разработки в 

подавляющем большинстве случаев ведутся тайно с применением различных 

типов и видов изобретений, влияющих на психику человека и способных 

привести его к трагическому финалу.  

  

В «Перечень сведений, запрещенных к опубликованию» 1990г., входили, 

например, данные о заболеваниях военнослужащих возникающих при работе 

на излучающих устройствах СВЧ-диапазона, а также данные «О технических 

средствах (генераторах, излучателях) для воздействия на поведенческие 

функции человека (создание биороботов)» пункт 13.8, [50,с. 78; 26,c.358], а 

также научные исследования и опытно-конструкторские работы в области 

создания и использования СВЧ-генераторов и ускорителей в военных целях и 

воздействия их излучения на различные военные объекты и человека»[31, 

с.40; 26, с.358].  

  

Психотроника – это наука о механизмах информационных связей, регуляции 

и управления психикой, энергетикой и физиологией человека.  

  

Психотроника базируется на утверждении, что в основе зачатия, развития и 

психофизиологического формирования организма человека лежат 

информационные процессы – космические, планетарные, 

общеорганизменные, клеточные, молекулярные, биоплазменные, 

биогравитационные, квантовые, вакуумные (52, с.19).  

  

В создании эффективных методов воздействия на человека на расстоянии 

приняли участие большинство русских ученых: В.М. Бехтерев, Б.Б. 

Кажинский, К.И. Платонов, А.В. Дубровский, В. Мессинг, А.П. Слободяник, 

М.Я. Окунев, С.Г. Файнберг, В.М. Святощ, Д.В. Кандыба, В.Е. Рожнов, А.В. 

Чумак, Ю.Г. Горный и др.  

  

В 1921 году при ВЧК был создан особый отдел по дистанционному 

воздействию на биологические объекты. Разработки этого спецотдела 

организации, периодически менявшей свои названия от ВЧК до ФСБ, легли в 
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основу методов НЛПи, психотропных и психотронных технологий. Эти 

разработки вызвали серьезную озабоченность у целой группы российских 

ученых: Павлова, Вернадского, Чижевского, Кажинского и др. Кандидат 

технических наук В. Слепуха подтверждает, что у истоков разработки 

методик «пси»-воздействия в нашей стране стояли дочь Ф.Дзержинского-

Маргарита Тельце и «доцент» Д. Луни. Основной упор делался на 

применение психотропных средств на основе естественных и синтетических 

наркотиков. Но даже тогда было подмечено, что эффект деформации 

психики существенно ускоряется, если подопытный находится в 

высокочастотном поле (52, с.93).  

  

Наиболее существенных достижений в области психотронных технологий и 

управления человеком добились в гитлеровской Германии. Одна из самых 

необычных официальных организаций третьего рейха – Аненербе – была 

основана в 1933 году. Возглавлял Аненербе полковник СС Вольфрам фон 

Зиверс. В состав Аненербе вошло общество светящаяся ложа, позднее 

названное Обществом Врил. Это общество, исходя из идей оккультной 

антропологии, изучало в рамках программы Аненербе возможность создания 

новой расы «сверхлюдей» - особую мутацию арийской расы, выделяющую 

«гигантские излучения энергии». Дополнительно были привлечены члены 

японского общества Зелёного Дракона. В состав Аненербе вошла и 

опирающаяся на чёрные силы тибетская секта Агарти. Ещё в 1926 году в 

Берлине и Мюнхене образовалась небольшая колония индийцев и тибетцев. 

Позже, когда позволили средства, нацисты стали посылать в Тибет 

многочисленные экспедиции, следовавшие друг за другом почти непрерывно 

вплоть до 1943 года. Общество Врил и секта Агарти образовали в рамках 

Аненербе эсесовский Чёрный орден. Ведущие кадры этого ордена и 

руководители гестапо были обязаны обучаться на курсах медитации, 

оккультизма и магии. В январе 1939 года Аненербе вместе с 50 институтами, 

которыми оно располагало, было включено в СС, а руководители Аненербе 

вошли в личный штаб Гиммлера, который сделал Аненербе официальной 

организацией, приданной своему чёрному ордену. На исследования 

проводимые в рамках Аненербе Германия израсходовала колоссальные 

средства, гораздо больше, чем США на создание первой атомной бомбы. 

Специально созданные разведовательные группы Аненербе собирали 

информацию из различных научных школ по всему миру в области 

психотронных технологий и управления человеком, для создания 

принципиально нового вида оружия.  

  

В сороковые годы Германия была ведущим мировым научным центром по 

исследованию резервных возможностей психики и физиологии человека. В 

Германии находился единственный в мире Институт психологии, и именно в 

Берлине работал великий психиатр-гипнолог Иоганн Шульц—автор новой 

европейской концепции психической саморегуляции, которая впитала в себя 
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все лучшее, что было на Востоке и в мире, и к 1932 году открытие Шульца 

было окончательно оформлено в принципиально новый вид — аутотренинг, 

направленный на вскрытие и использование резервов человеческого 

организма. В свою систему Шульц включил открытие французского 

исследователя Куэ о необычном действии многократно произнесенных слов; 

открытие американского исследователя Джейкобсона о специфических 

психофизиологических эффектах, полученных с помощью максимальной 

психомышечной релаксин, и главное достижение Востока — индийское, 

тибетское и китайское учения о необычных физических и психических 

феноменах, которые можно получать с помощью специальным образом 

измененных состояний сознания. Свое открытие И. Шульц назвал 

«аутогенная тренировка» или «новая система аутогипноза».  

  

Одновременно с открытием Шульца в Германии уже долгое время велись 

оккультно-мистические исследования на основе гениальной идеи Ницше о 

сверхчеловеке. А так как Гитлер сам был крупнейшим мистиком своего 

времени и официальным членом нескольких тайных оккультных 

организаций, то, придя к власти, он в 1934 г. сразу отдает тайный приказ о 

создании в Германии пятидесяти(!) научно-исследовательских институтов по 

изучению теории и практики активации и использования скрытых 

возможностей человека (52, с.142-145).  

  

В сороковые годы в Германии были развернуты невиданные по масштабам 

сверхсекретные психофизиологические научно-исследовательские работы с 

привлечением всего наилучшего, что было в Индии, Тибете, Китае, Европе, 

Африке, СССР и Америке. Кратко сформулированная цель исследований — 

создание телепсихического оружия или, как мы сейчас говорим, 

«психотронного оружия». Особую ценность представляют секретные 

немецкие эксперименты, которые были выполнены на узниках концлагерей. 

Международными конвенциями такие жестокие и бесчеловечные 

исследования на живых людях определены как преступление против 

человечества, поэтому никогда до войны и никогда после войны ученые не 

имеют права выполнять такие опыты над живыми людьми. По указанным 

причинам все исследовательские немецкие материалы — уникальны и для 

науки бесценны.  

  

После войны все секретные исследования Германии попали к победителям – 

ракетные и инженерные исследования попали в США, а 

психофизиологические (психотронные) – в СССР (52, с.142-145).  

  

При проведении многолетних тайных исследований разработанные 

современной наукой изделия расширяют способы наведения такого 

высокочастотного поля в ограниченном пространстве, при этом сам 

генератор может находиться в достаточном отдалении. В качестве 
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передающего источника излучения от генератора могут использоваться 

коммуникации сетей жилых зданий: проводка освещения, телефонной и 

радиосети, водопроводные трубы, радио, телевизор (26, с.75).  

  

Вопросы управления индивидуальным массовым сознанием изучались в 

СССР также в Институте «Мозга», созданном замечательным русским 

академиком Владимиром Михайловичем Бехтеревым. При работе по этому 

направлению с 30-х годов штат сотрудников института был значительно 

увеличен сначала до 150 человек, а потом и более, лучших российских 

ученых. Здесь впервые помимо гипнотического воздействия стали применять 

технические новинки: людей облучали радиосигналами и звуком разной 

частоты, незаметно воздействуя на энергетическую систему человека.  

  

В своих работах Н.И. Анисимов подтверждает, что в конце 50-х годов 

современное отечественное психотронное оружие вышло из лаболаторных 

корпусов военных НИИ и стало поступать на вооружение спецслужб и 

военных. Одновременно в «Перечень сведений, запрещённых к 

опубликованию» был введён пункт, запрещающий открыто опубликовывать 

материалы о технических средствах, предназначенных для воздействия на 

поведенческие функции человека, и о возможностях управлением 

поведением человека. В конце 70-х годов психотронное оружие стало 

сходить с конвейеров засекреченнх заводов и стало применяться по 

населению в массовых масштабах. В конце 80-х годов с появлением 

гласности появились первые публикации, разоблачающие заказчиков и 

изготовителей психотронного оружия (63, с.12).  

  

В начале 90-х годов в СССР под контролем ЦК КПСС и опекой КГБ при 

Совете Министров СССР действовали десятки организаций, которые 

принимали участие в исследованиях и разработках излучателей 

электромагнитного, инфразвукового и ультразвукового воздействия на 

психику и организм человека, а также специализировались на поточном их 

производстве (62, с.77).  

  

Дополнительно в КГБ СССР опытами по превращению людей в биороботов 

занималось сразу несколько управлений, при этом немало людей было 

искалечено и умерщвлено (24, с.354).  

  

В.Н. Анисимов относит психотронное оружие к одному из типов так 

называемого «нелетального» оружия. Его невидимые компоненты могут 

убить на расстоянии, имитировать или создавать любое хроническое 

заболевание, сделать человека преступником или невменяемым, создать 

авиационную, железнодорожную или автомобильную катастрофу, в 

считанные секунды разрушить капитальное строение, создать или 

спровоцировать любые климатические катаклизмы, управлять самым 
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сложным прибором или механизмом. Позволяет эффективно выводить 

из строя живую силу, вызывая нарушение психики, координацию 

движения, мышечного тонуса, изменение в функционировании различных 

систем организма, в том числе сердечно – сосудистой и зрительного 

аппарата. Управлять поведением людей, любого биологического объекта, 

изменять мировозрение у населения (63, с.12).  

  

В. Шепилов справедливо отмечает, что работы по созданию методов 

зомбирования, а также по управлению психикой и сознанием были 

порождением «холодной войны». Цели этих исследований носили в первую 

очередь военно-прикладной характер. Наиболее глубокие разработки в этих 

областях были проведены в США, Франции, Израиле и Японии. Интерес к 

этим вопросам проявили и тоталитарные режимы в Азии и Латинской 

Америке.  

  

Подобные же исследования, сообщает В. Шепилов, велись и в Китае, и в 

СССР. Что касается СССР, то, как это было принято в подобных случаях, 

весь объём работу делился на несколько научных тем и подтем, которые 

разрабатывались различными исполнителями. Результаты суммировались 

заказчиком. Только он мог иметь полное представление о всём объёме 

работы и о её конечных результатах. Заказчиками были Министерство 

обороны, ЦК КПСС и КГБ СССР. Что касается КГБ, то там эти разработки 

курировали пятое и шестое управления. Пятое («Защита Конституции») 

осуществляло политическое руководство, шестое отвечало за научно-

техническую сторону работы. Наиболее тяжкие преступления с применением 

этих технологий совершали сотрудники сверхсекретной лаборатории №12 

при оперативно-техническом управлении КГБ СССР, при этом было 

уничтожено очень большое количество ни в чём не виновных людей (52, 

с.89-90).  

  

Со ссылкой на закрытые источники В. Шепилов сообщает, что в последние 

три-четыре года эта проблематика приобретает всё большее значение. «Если 

раньше в результате жёсткого программирования получались практически 

биороботы, мало похожие на нормального человека, - отмечает В. Шепилов, - 

то сегодня «зомби» часто может определить лишь специалист - поведение их 

вполне обычно и не вызывает подозрений» (52, с.90).  

  

Управление психикой, замечает В. Шепилов, как правило, преследует 

социально-репрессивные цели. В любом случае такое управление психикой 

связано с нарушением прав человека, поскольку осуществляется помимо его 

воли и согласия через навязанную извне организацию бессознательных 

мозговых процессов. А зомбирование нельзя рассматривать иначе как 

преступное манипулирование человеком. Разработки в области 

психотроники и психопрограммирования, отмечает в заключение 
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В.Шепилов, хотим мы того или нет, будут продолжаться. Конфликт с 

правами человека, который в связи с этими работами имеет место уже 

сейчас, может принять совершенно иные масштабы. Поэтому уже сегодня 

следует создать общественную, независимую от государства комиссию по 

наблюдению за подобной практикой (52, с.90).  

  

Используют эту технику как средство для обороны страны и индивидуальной 

обработки политических деятелей, дипломатических сотрудников 

зарубежных представительств, диссидентов, инакомыслящих, 

правозащитников, лиц из социально не защищённых прослоек населения и 

т.д.  

  

Исследовательские испытания проводились и проводятся над добровольцами 

и по специальному решению над отдельными группами и лицами, которые не 

были информированы о специальной обработке (62, с.77).  

  

Целесообразно привести направление закрытых научно-исследовательских 

институтов, работающих над созданием и усовершенствованием 

психотронного оружия: 1.Физика; 2.Биофизика; 3.Биохимия; 

4.Психобиофизика; 5.Биокибернетика; 6.Радиоэлектроника; 7.Психотроника; 

8.Биология; 9.Медицина; 10.Космос. Секретные НИИ решают следующие 

задачи: геополитические; идеологические; военные; полицейские; медико-

биологические; научно-исследовательские; производственно-хозяйственные; 

экспертные и так далее. Применяемая специализация:  

  

А) разработка технических средств дистанционного контроля и управления 

процессом мышления человека;  

  

Б) усовершенствование технологий дистанционного управления поведением 

и организмом человека с помощью аппаратуры, использующей в качестве 

направленного источника излучения электромагнитные, магнитные поля и 

акустические волны;  

  

В) использование телекинеза технотронного характера для воздействия на 

тенхнические системы;  

  

Г) дистанционное включение и выключение электроники и взрывателей;  

  

Д) разработка приборов с целью дистанционного управления поведением 

человека с использованием трансплантированных в мозг и организм 

электронных датчиков;  

  

Е) дистанционное управление поведением людей с использованием 

фармакологических средств по схеме: введение в человеческий организм 
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фармакологических средств (модификаторов поведения), а затем 

дистанционное воздействие психотронной аппаратурой на 

модифицированный организм человека;  

  

Ж) усовершенствование технологий дистанционного транспортирования в 

организм биологического объекта химических и других веществ;  

  

З) дистанционное управление людьми с использованием радио и 

телевидения;  

  

И) создание биороботов;  

  

К) усовершенствование технологий стирания с мозга человека информации;  

  

П) дистанционные физические и биологические воздействия на живые 

организмы электромагнитными, магнитными полями и акустическими 

волнами;  

  

М) дистанционное воздействие особых факторов окружающей сред на 

растения, животных и человека.  

  

Геополитические задачи: разработка системы дистанционного управления 

третьими странами, экспертные оценки создания геополитических очагов 

напряжённости и их локализации.  

  

Идеологические задачи: дистанционное воздействие на население с целью 

создания законопослушного общества, лояльного существующему 

государственному строю и политической системе.  

  

Военные задачи: экспертные оценки ведения психотронных войн против 

враждебных государств, техническая защита войск и населения от 

поражающих факторов психотронного оружия, взаимодействие применения 

психотронного оружия с другими типами нелетального оружия, 

взаимодействие психотронного оружия с другими видами современного 

оружия, взаимодействие армейских соединений.  

  

Полицейские задачи: контроль и управление преступными группировками и 

отдельными преступниками, следственная и оперативная деятельность, 

подавление манифестаций и демонстраций, взаимодействие спецслужб.  

  

Медико-биологические задачи: новые технологии лечения болезней с 

использованием психотронной аппаратуры и фармакологических средств, 

дистанционный контроль за здоровьем населения, дистанционный контроль 
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и управление людьми с психическими отклонениями, дистанционное 

изменение личности на генетическом и психофизическом уровне.  

  

Космические задачи: выведение в космос психотронного оружия 

(аппаратуры) с целью контроля и управления поведением населения; 

дистанционный контроль и управление космонавтами.  

  

Научно-исследовательские задачи: разработка новых технологий 

психотронного оружия и психотронной аппаратуры, её взаимодействие с 

окружающей средой и фармакологическими средствами.  

  

Климатические задачи: дистанционное управление погодными условиями и 

катаклизмами (63, с. 13 – 15).  

  

Сенсацией закончилось заседание по правам человека, проходившее в рамках 

Конференции по человеческому измерению Совещания по безопасности и 

сотрудничеству в Европе. В своём выступлении доктор философских наук, 

доцент МПГУ имени В.И. Ленина Тодор Дичев поведал собравшимся о том, 

что в России применяются специальные методы обработки человека с 

помощью различных технических средств (излучателей, предназначенных 

для причинения вреда) и в том числе зомбирования (52, с.104-105).  

  

Большой интерес представляет доклад Ивана Сергеевича Качалина 

«Воздействие на биологические объекты модулированными электрическими 

и электромагнитными импульсами», прочитанный в своё время в 

лаборатории биоэлектроники ИРЭ АН СССР.  

  

Сделанное открытие, названное «Способом вызывания искусственного сна 

на расстоянии с помощью радиоволн», получило затем воплощение в 

конкретных изделиях.  

  

Практическую помощь в содействии и оформлении открытия оказывал 

генерал-полковник авиации Владимир Николаевич Абрамов. Курировал эти 

работы по военному ведомству дважды Герой Советского Союза, маршал 

авиации Евгений Яковлевич Савицкий. Одно из таких изделий - установка 

«Радиосон» - была испытана ещё в 1973 году в войсковой части 71592 города 

Новосибирска на военнослужащих, где эта установка и была создана. 

Положительные результаты отражены в акте испытаний войсковой части [31, 

с.42; 26, с.80].  

  

На этой справке стоит печать академического института и подписи крупных 

научных авторитетов. В том числе академика Ю. Б. Кобзарева и доктора 

физико-математических наук Э. Годика. Здесь сообщается также, что в блок 

схеме установки «Радиосон» присутствует СВЧ-генератор, импульсы 
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которого вызывают акустические колебания в головном мозге человека. 

Мощности установки хватает, чтобы воздействовать на город площадью 

около 100 км2 (29, с.130). Изделие зарегистрировано 31 января 1974 года 

Государственным комитетом СССР по делам изобретений и открытий (25, 

с.79).  

  

Побочный результат действия установки появление - мутации. Изменения в 

генах влияют на наследование поведения. На основании проведённых 

исследований в 1972-1973 годах Институт Радиоэлектроники АН СССР 

завершил изготовление и внедрение в военную практику новейшего 

радиотехнического оружия. Практически стало реальным искусственное 

создание расы рабов с заданными свойствами. В военно-промышленном 

комплексе существует классификация, где седьмым, новейшим поколением 

оружия массового поражения называется оружие, воздействующее на 

генетический аппарат.  

  

Эти сведения подтверждает Т.Б. Фадеева. В своих работах она утверждает, 

что центром по созданию психотронного оружия был город Новосибирск. В 

начале семидесятых годов в войсковых частях проводились опыты, 

изучающие возможности дистанционного воздействия на человеческий мозг 

с помощью специальных технических средств. В конце восьмидесятых (под 

непосредственным контролем ЦК КПСС) была создана аппаратура, которая 

при выведении на околоземную орбиту могла корректировать поведение 

населения на территории площадью, превышающей республику Беларусь. К 

этому времени разработками в области психотронного оружия были заняты 

уже более двадцати институтов и Центр нетрадиционных технологий при 

Госкомитете СССР по науке и технике. Было разработано и поступило на 

вооружение несколько видов различных биогенераторов, способных на 

расстоянии настраиваться на биоэнергетические характеристики конкретного 

человека. Физиологи занимались опытами по воздействию 

электромагнитного излучения на мозг человека и зомбированию. 

Разработкам сразу же было найдено практическое применение в военной 

области. КГБ СССР успешно использовал засекреченную методику 

зомбирования для подготовки агентов и дипломатов. Коренное отличие 

психотронного оружия от других видов оружия заключается в том, что в 

процессе создания и обработки его образцы невозможно испытывать на 

стендах и мишенях. Для испытаний постоянно требуются живые и здоровые 

«доноры» – подопытные люди, которые могут даже погибнуть в ходе 

экспериментов. А испытательными полигонами часто становятся обычные 

жилые квартиры. Не менее чем из 95 городов России поступили сообщения 

от граждан, на себе испытавших последствия психотронной обработки (57, 

с.129 -136) (62, с.77).  
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Приведённые сведения полностью подтверждает в своих работах Н.И. 

Анисимов. Психотронное оружие по своей специфике в корне отличается от 

других видов оружия. Если автомат Калашникова можно было изобрести, 

апробировать и усовершенствовать в тире, то для разработок психотронного 

оружия постоянно требуются люди-доноры. Донором может стать любой 

человек, если его интеллект и физические данные нужны для проведения 

экспериментов. Отбор доноров осуществляется по следующему принципу. 

Известно, что человеческое общество состоит из определённых групп со 

схожим интеллектом и психологическим типом. Каждый человек является 

представителем таких групп. Выбрав доноров для открытого 

психопрограммирования и наработав на них психотехнологии можно тайно 

управлять поведением всех групп, а, следовательно, и всем обществом в 

целом. Жертвами специальных экспериментов, обычно, становятся 

одарённые не лояльные режиму люди, военнослужащие воинских 

подразделений, спортсмены, заключённые тюрем и других мест лишения 

свободы, лица состоящие на учёте в диспансерах, все без исключения узники 

психбольниц, а также забор здорового человеческого материала 

осуществляется во время свободной охоты в городе или любом другом 

населённом пункте (только за последнее время по официальным данным 

прокуратуры Красноярского края в Красноярском крае пропало без вести 

более тысячи человек, сколько же пропало по неофициальным данным 

можно только догадываться). Существует три стадии 

психопрограммирования. Первая стадия – контроль мозга. Вторая стадия – 

управление психофизической деятельностью человека. И третья стадия – 

уничтожение подопытного человека. К третьей стадии, обычно, прибегают в 

следующих случаях: возникла опасность разоблачения; отработанный 

материал неэффективен; для устрашения других подопытных. Уничтожение 

может быть осуществлено как традиционным, так и не традиционным 

методом (63, с.17 - 1Cool.  

  

В 1973 году самый серьёзный результат в исследовании пси-излученпий и 

создании технических устройств на их базе получили киевские 

исследователи. В.М. Кандыба на базе Центральной лаборатории завода 

«Арсенал» получил первые в мире аппараты, которые можно устанавливать 

на спутниках и оказывать пси-воздействие на огромные территории, это 

стало новейшим потенциальным психотронным оружием. Совет Министров 

СССР принял специальное закрытое Постановление по пси-исследованиям в 

СССР о создании при Совете Министров УССР научно-производственного 

объединения «Отклик» во главе с профессором Ситько. Одновременно часть 

медицинских экспериментов выполнялась Минздравом УССР В.М. Мельник) 

и в Институте ортопедии и травмотологии под руководством профессора В. 

Шаргородского, автора 19 открытий и изобретений (52, с.3Cool.  
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Под психотронным воздействием понимается направленное воздействие на 

человека электромагнитными полями и акустическими (инфразвуковыми, 

ультразвуковыми) волнами, которые вызывают изменения поведения и 

мыслительной деятельности, реакций на события и ситуации, приводят к 

нарушениям в работе функциональных систем организма и изменениям в 

клетках тканей.  

  

В.Н. Анисимов считает, что психотронное оружие – это комплекс 

уникальной электронно-лучевой аппаратуры, способной на больших 

расстояниях управлять психофизической деятельностью человека, 

целенаправленно разрушать его здоровье. Психотронное оружие – это 

высокоточное оружие, которое применяется в совокупности с другими 

типами нелетального оружия и оружия психотехнологий (63, с.15). 

Поражающим фактором психотронного оружия, считает В.Н. Анисимов, 

являются: торсионные генераторы, СВЧ-генераторы, лазеры, акустическая и 

микроволновая аппаратура, использующие, как мощные энергетические 

источники стационарных передвижнх психотроннх станций, находящихся на 

Земле или введенных в Космос, так и физику окружающей среды, а также 

химические и газообразные средства. Сфокусированне виды излучений без 

помех и не теряя заданной мощности свободно проникают через любые 

преграды и с высокой точностью поражают выбранную жертву на любом 

расстоянии. Воздействие осуществляется на клеточно-молекулярном уровне 

методом психофизической обработки мозга и организма человека по 

принципу ассоциативного и нейролингвистического психопрограммирования 

с использованием радиоакустического эффекта и дистанционной томографии 

(63, с.16). Считается, что в основе методики «обработки» человека 

радиотехническими средствами лежит открытие нашего соотечественника А. 

Михайловского, который в середине 30-х годов установил, что некоторые 

комбинации электромагнитных импульсов, повторяющиеся с определённой 

частотой, оказывают влияние на зоны мозга, ответственные как за 

эмоциональный настрой, так и за работу органов человека. Открытие А. 

Михайловского стали использовать для подавления воли человека, а также 

появилась возможность делать людей безоговорочно покорными, слепо 

выполняющими чужой приказ.  

  

В зависимости от генерируемого психотронными генераторами сигнала их 

можно подразделить на следующие виды: инфразвуковые, УВЧ-генераторы, 

генераторы СВЧ-КВЧ диапазонов, генераторы СВЧ-КВЧ диапазонов с 

модулированным сигналом низкой частоты, ультразвуковые и рентгеновские 

излучатели. Сюда же можно отнести гиродинамические проявления: 

торсионные (излучение закрученной поляризации) и лептонные излучатели.  

  

Все названные виды генераторов нашли свое место в медицине, но там эти 

приборы лечат. В спецсекретных целях (указанные изделия находятся на 
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вооружении спецподразделений ФСБ и МО РФ) эти достижения науки и 

техники служат людям во вред, нанося большой ущерб их здоровью. По 

своему воздействию на живые организмы облучение магнитными полями 

равносильно радиоактивному облучению. Кирпичные стены, бетонные 

перекрытия, дерево - эти и другие материалы и конструкции могут быть 

«прозрачными» для электромагнитных излучений и акустических излучений 

(инфразвуковых, ультразвуковых) определенной длины волны и мощности.  

  

Наиболее применяемым в настоящее время является техническое средство 

электронного контроля. Достаточно близкий аналог-установка досмотра 

багажа в аэропортах. Не открывая чемодана, контролер увидит все, что в нем 

лежит. Принцип действия основан на облучении электромагнитными 

волнами определенного диапазона и преобразовании отраженного сигнала в 

видимое изображение. Примерно таким же «чемоданом» могут стать и ваша 

квартира, рабочий кабинет, дом, квартал или улица. И это отнюдь не 

безвредно. Сила воздействия на организм сравнима с радиоактивным 

излучением. Посторонние электромагнитные поля влияют на ауру человека, 

вызывая изменение настроения и мыслительных способностей. Аура 

человека неоднородна и складывается из излучений разных его органов. 

Волновые характеристики каждого из органов человеческого тела учеными 

давно описаны и хорошо известны.  

  

Резонансные частоты (22 с.39) некоторых частей тела человека:  

  

1. голова 20-30 Гц  

 

2. глаза 40-100 Гц  

  

3. вестибулярный аппарат 0,5-13 Гц  

  

4. сердце 4-6 Гц  

  

5. позвоночник 4-6 Гц  

  

6. желудок 2-3 Гц  

  

7. кишечник 2-4 Гц  

  

8. почки 6-8 Гц  

  

9. руки 2-5 Гц  
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Можно корректировать деятельность органов с лечебной целью. Но, слегка 

подрегулировав изделие, можно легко добиться и иного результата, притом 

незаметно для окружающих.  

  

От поражения УВЧ-ультравысокочастотным излучением у человека 

появляются трудно поддающиеся лечению заболевания, например, от 

воздействия УВЧ-излучения неизбежно активизируются раковые клетки 

организма человека и впоследствии появляется неизлечимое заболевание 

раком. Воздействуя этим излучением на органы, отвечающие за 

жизнедеятельность, можно надежно вывести их из строя и в нужное время 

пациент прекращает свое существование. Известно, что головной мозг 

человека очень чувствителен к нагреву и повышению температуры. Если 

даже немного обработать УВЧ-излучением головной мозг произойдет 

повышение его температуры, что вызовет нарушения в работе всего 

организма.  

  

Если мощность УВЧ-излучения увеличить значительно- произойдет сильное 

увеличение температуры головного мозга человека и неизбежное 

наступление летального исхода, причем излучение хорошо проходит сквозь 

различные препятствия.  

  

Если воздействовать на биотоки организма человека, которые имеют частоту 

от 1 до 35Гц, сверхвысокочастотным (СВЧ) излучением, то у человека 

возникают нарушение восприятия реальности, подъем и снижение тонуса, 

возбуждение или впадение в апатию, усталость, сильное переутомление, 

тошнота и головная боль, возможны полная стерилизация инстинктивной 

сферы, а также повреждения сердца, начиная от аритмии до полной его 

остановки, мозга и центральной нервной системы (32, с.133).  

  

Также наблюдаются дополнительные признаки: резь в глазах, боль в ушах 

(как при перепадах атмосферного давления), онемение рук, гул в голове, 

подергивание ног и жжение в подошвах.  

  

Волны, активно модулирующие в частотах альфа-ритма мозга, способны 

вызвать необратимые «заскоки» в поведении (38, с.133). С помощью СВЧ-

генератора на определенных частотах можно подавить одновременно 

сознание многих людей и внушить им определенное поведение или даже 

чужие идеи (38, с.254).  

  

Мощное СВЧ-излучение способно отключить все безусловные рефлексы, что 

делает человека полностью беспомощным. Вред резко возрастает, если 

добавятся нарушения в работе мозга, сердца и центральной нервной 

системы.  
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В качестве антенных передатчиков таких волн вполне используемы 

телефонные и радиорелейные проводки, трубы канализации и отопления, а 

также телевизор, радио, телефон и противопожарная сигнализация, 

радиосеть, электрическая проводка жилого здания. Этот способ скрытной 

обработки человеческого материала вследствие его технической 

особенности, можно назвать сетевым (38, с.133). Такой способ создания 

высокочастотного радиополя внутри жилого здания, когда мощность 

биоэнергетического генератора вводится через систему фильтров 

непосредственно в бытовые сети жилого здания, энергетически рационален и 

обеспечивает скрытое применение специальной обработки, так как в десяти 

метрах от здания такие сигналы, как правило, уже не проявляются. Масштаб 

внедрения СВЧ-технологий, особенно при создании оружия массового 

поражения, зависит от наличия СВЧ-генераторов большой мощности. 

Существующие СВЧ-генераторы непрерывного режима мощностью ~ 100 

квт позволяют решать сравнительно большой круг вопросов, однако области 

применения СВЧ-излучателей могут быть расширены с появлением 

генераторов непрерывной мощности ~ 1 Мвт и более (29, с.3-7; с.146-235). 

Исследованиями по применению СВЧ-генераторов в военных целях 

занимается академик Авраменко. 

  

ПУБЛИКАЦИЯ БЫЛА РАЗМЕЩЕНА В СЕТИ ДАВНО, БОЛЕЕ 5 ЛЕТ ТОМУ 

НАЗАД. ЕСЛИ ВСПОМНИТЬ ПРО НОВЫЙ АЙПАД. ТО...ДУМАЙТЕ 

САМИ… КАКИЕ МОГУТ БЫТЬ ПОСЛЕДСТВИЯ. 

  

  

  

 
  

      

         Вот она, установка, для разгона протестующих, кто против насилия, для 

тех, кто за честную, свободную, мирную жизнь. Выбирай и дальше 

подставных лиц президентов – поводырей. Куда только они тебя приведут. 

ДОВЕРЧИВЫЙ ТЫ НАШ НАРОД!!!  
 источник http://www.x-libri.ru/elib/krysk000/index.htm 

 
Некоторые законы и статьи Конституции Российской Федерации, которые сегодня 

необходимо знать каждому гражданину России:  

http://www.x-libri.ru/elib/krysk000/index.htm
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Конституция РФ Ст.29 п.5. Гарантируется свобода массовой информации. Цензура 

запрещена. (ГДЕ И КОГДА? КЕМ? Ст.282, 280 и др.) 

Конституция РФ Ст.80 п.2. Президент Российской Федерации является гарантом 

Конституции Российской Федерации, прав и свобод человека и гражданина.(НАСИЛЬНИКО ) 

Ст.4 п.2. Конституция Российской Федерации и федеральные законы имеют верховенство на 

всей территории Российской Федерации. ( КАНОНЫ ТВОРЦА ВО ВСЁМ МИРЕ ) 

Ст.20 п.1. Каждый имеет право на жизнь. ??? 

Ст.22 п.1. Каждый имеет право на свободу и личную неприкосновенность. ??? Ст.280, 282 др. 

Ст.23 п.1. Каждый имеет право на неприкосновенность частной жизни, личную и семейную 

тайну, защиту своей чести и доброго имени. ??? 

Ст.17 п.2. Основные права и свободы человека неотчуждаемы и принадлежат каждому от 

рождения. ??? 

Ст.24 п.1. Сбор, хранение, использование и распространение информации о частной жизни 

лица без его согласия не допускаются. ??? (спроси Яровую – она знает лучше) 

Ст.38 п.1. Материнство и детство, семья находятся под защитой государства. !!!??? 

Ст.52 Права потерпевших от преступлений и злоупотреблений властью охраняются 

законом. (БРЕД СУМАСШЕДШЕГО. КТО И КОГДА???) 

Ст.45 п.1. Государственная защита прав и свобод человека и гражданина в Российской 

Федерации гарантируются. (ГДЕ ЭТА ГАРАНТИЯ?) 

Ст.11 п.1. Государственную власть в Российской Федерации осуществляют Президент 

Российской Федерации, Федеральное Собрание (Совет Федерации и Государственная Дума), 

Правительство Российской Федерации, суды Российской Федерации. (как мы видим из 

закона, дорогие читатели, ФСБ России не является ветвью власти, то есть для гражданина – 

ФСБ властью не является). (ОНИ ДЛЯ ДРУГОЙ ЦЕЛИ, ТОЛЬКО КАКОЙ???) 

Ст.3 п.4 Никто не может присваивать власть в Российской Федерации. Захват власти или 

присвоение властных полномочий преследуется по федеральному закону. (давно захвачена) 

Ст.41 п.3. Сокрытие должностными лицами фактов и обстоятельств, создающих угрозу для 

жизни и здоровья людей, влечёт за собой ответственность в соответствии с федеральным 

законом. (СПЛОШНОЕ СОКРЫТИЕ, КТО И КОГО БУДУТ СУДИТЬ???) 

Ст.29 п.1. Каждому гарантируется свобода мысли и слова. (ГДЕ? КОГДА?)                        

Ст.29 п.5. Гарантируется свобода массовой информации. Цензура запрещается. ??? 

Ст.59 п.1. Защита Отечества является долгом и обязанностью гражданина Российской 

Федерации. (ЭТО И ТАК ЯСНО, ТОЛЬКО КТО И ОТ КОГО ЗАЩИЩАТЬ – ТО БУДЕТ, 

ЕСЛИ КРУГОМ ОДНИ ЗОМБИ БУДУТ ХОДИТЬ? КРОМЕ ВЛАСТИ, РАЗУМЕЕТСЯ.) 

 

     Читал записки человека, над которым проводили опыты, весьма неприглядная картина 

ощущений, а в конце его записей прочёл эти строки ниже. 

Мозг человека и гражданина Российской Федерации  

является его неоспоримой собственностью, и никто другой не имеет и не может иметь  

на него прав!  

Да здравствует Конституция Российской Федерации!  

Да здравствуют конституционные Права граждан  

Российской Федерации!  

     После того, что он прошёл, что с ним делали эти изуверы с облучателями, у него ещё 

хватает сил уповать на конституцию! Меня конечно это удивляет. Надо не на конституцию 

уповать, а на Канон Божий, о котором забыли и помнят только на словах. А по Его Канону, 

те, кто занимался такими делами в этой жизни по отношению к другим, получат то же самое 

в следующей по полной программе. Только в это мало кто верит, ещё меньше тех, кто 

понимает ответственность за деяния свои. Ну что ж, всему своё время…   

       

     ХОРОШО НАПИСАНО! ДЛЯ КОГО? КТО ИЗ ВЛАСТЬ ИМУЩИХ ВЫПОЛНЯЕТ ЭТУ 

КОНСТИТУЦИЮ? А ЖАЖДА ВЛАСТИ ВЕЛИКА И ТОЛКАЕТ НА ПРЕСТУПЛЕНИЕ К 

БОЛЕЕ БОЛЬШЕЙ ВЛАСТИ НАД НАРОДОМ, НАДО СДЕЛАТЬ ТАК, ЧТОБЫ НАРОДОМ 

МОЖНО УПРАВЛЯТЬ ИЗ – ПОД ТИШКА, ЧЕРЕЗ ПСИ - ИЗМЕРЕНИЕ. А МОЖЕТ ЕСТЬ 

ДРУГАЯ ЦЕЛЬ В ОТНОШЕНИЕ НАРОДА? ЧТО БЫ МЫ ПРОСТО ВЫПОЛНЯЛИ 
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МОЛЧКОМ ВСЁ, ЧТО РЕШИТ ВЛАСТЬ. НО ВЕДЬ МОЛЧА ВЫПОЛНЯЮТ ТОЛЬКО 

ЗОМБИ. К ЧЕМУ НАС ВЕДУТ ТЕ, КОГО МЫ ВЫБИРАЕМ НА ВЫБОРАХ, ДОВЕРЕМ 

БЛАГОУСТРОЙСТВО ГОСУДАРСТВА И ЛИЧНОЙ ЖИЗНИ. 

     А СТОИТ ЛИ ВЫБИРАТЬ? ВЛАСТЬ ДЛЯ ОДНОГО – ТЯЖЕЛАЯ НОША.  

ПОЭТОМУ ВЛАСТЬ ДОЛЖНА БЫТЬ У НАРОДА, ЕГО МНОГО И ДЛЯ НЕГО ЭТА НОША 

ЛЕГКА. НАРОД – ЭТО КАНОНЫ ТВОРЦА, КАНОНЫ ТВОРЦА – ЭТО СОВЕСТЬ. 

        КТО ИЗ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ ВЛАСТИ, НАДЕЛЁННЫХ НАРОДОМ, ЖИВЁТ ПО 

КОНСТИТУЦИИ И ТЕМ БОЛЕЕ ПО КАНОНАМ ТВОРЦА – СОВЕСТИ? 

Пси – измерение.   

Учёные изобрели пси – измерение, 

На психику людей имеет негативное явление. 

Не сознавая суть вещей, им, люди подчиняются 

И почему так поступают, даже сами удивляются. 

Причём спонтанно, так сказать, невольно, 

В процесс вступают добровольно. 

Никогда наука не стоит на том же месте, 

Её двигают вперед учёные по одиночке или вместе. 

Похвально, если это не напрасно, 

Против воли вовлекать людей ужасно. 

Поступки и сознание запрограммировать возможно, 

А вот вернуть как было прежде –это сложно. 

Получается – по барабану всё, кто нами управляет, 

Они товарные цели, к сожалению, достигают. 

С научной точки зрения, это неестественно, 

Для человека это всё противоестественно. 

Интересно в интернете эту информацию постичь, 

А чего же дальше в Мире можем мы достичь? 

Задавать вопросы можно дальше продолжать, 

Подумать надо как сей недуг избежать. 

Всем Миром, надо к Богу Роду обратиться, 

Посетить и Сваргу не лениться. 

Получить советы и их свято выполнять 

И общество Духовным воспитать. 

Тогда пси – измерение не будет общество пугать, 

Психику зомбировать, народы угнетать 

 

      Вот ещё один из них, защитник власти, которому разрешили выложить ТАЙНУЮ 

информацию УПРАВЛЕНИЯ НАРОДОМ для народа, а когда сам попадёт в такую же 

ситуацию, как народ? Что он будет говорить, какие деферамбы петь? Зато сейчас на 

заслуженной пенсии.  

         Интересно то, что власть надо защищать, ОТ КОГО? ОТ НАРОДА? 

А НАРОД? А НАРОД – ИСПОЛЬЗОВАТЬ!!!ИСПОЛЬЗОВАТЬ В 

ЛИЧНЫХ ЦЕЛЯХ ДЛЯ НАЖИВЫ, КАК ИГРУШКУ И ПО БАРАБАНУ 

ВЛАСТЯМ ПРОБЛЕМЫ НАРОДА.  

 

                ГЛАВНОЕ, ЧТОБЫ ВСЕГДА ВЫБИРАЛИ!!! 
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        КТО ПО КОНСТИТУЦИИ БУДЕТ 

ЗАЩИЩАТЬ НАРОД? САМОМУ НАРОДУ 

ВЛАСТИ ЗАПРЕЩАЮТ ЗАЩИЩАТЬСЯ ОТ 

НАСИЛИЯ ВЛАСТЕЙ, А САМИ ВЛАСТИ ОТ 

НАСИЛИЯ ВЛАСТЕЙ НЕ ЗАЩИЩАЮТ. 

 
     Пси-технологии. Интервью с генерал-майором запаса ФСБ 

  

  

Интересное интервью, хотя это всего лишь 

верхушка айсберга, устаревшая информация, 

которую разрешили слить публике отставному 

генералу. Сегодня обсуждаемые тут 

технологии устарели на несколько десятков 

лет, но и это впечатляет.  

Генерал-майор запаса Федеральной службы охраны РФ Борис 

РАТНИКОВ рассказывает о создании в России и мире установок, 

превращающих людей в зомби 

Генераторы чудес 

Странное словосочетание «психотронное оружие» появилось в СМИ еще 20 

лет назад. Но рассказывали о нем тогда, как правило, отправленные в 

отставку военные или непризнанные Академией наук ученые. В основном 

они сообщали о неких генераторах, которые, находясь за сотни километров 

от «объекта», могут якобы создавать «кашу» в мозге человека, менять его 

поведение, расшатывать психику и даже доводить до смерти. После таких 

публикаций, как правило, находились жертвы воздействия пси-оружия. Они 

атаковали редакции жалобами на то, что некие голоса шепчут им приказы. 

Журналисты  вежливо выслушивали, а по окончании беседы советовали 

обратиться к психиатрам. 

К 2000 году поток этих мистических басен, попахивающих психиатрией, 

почему-то иссяк - о пси-воздействии было забыто на несколько лет. И вот 

тема опять стала всплывать. Вдруг заговорили куда более серьезные люди - 

бывшие работники органов госбезопасности. Ныне «рассказать миру правду» 

намерен генерал-майор Борис Ратников. 

 

Тысячи ученых под колпаком у КГБ 
- Борис Константинович, когда военный вашего ранга решает дать интервью 

самой многотиражной газете России, да еще на такую щекотливую тему, 

возникает логичный вопрос: зачем вам это надо? 

- Во-первых, за державу мне обидно! - говорит генерал. - То, что мы делали 

в России в области пси-воздействий аж с 1920-х годов, сейчас успешно 

используют даже в Пакистане, не говоря о других странах. А до 

середины 1980-х самые крупные закрытые центры по исследованию 

http://click01.begun.ru/click.jsp?url=jYldDtPZ2Nmq5OjOZNGEMyxatVCpZF87gUaoYKw9XBaDhCvoOho*ACoa0S0Df2MM5o1LLP*jLaBmByAidFOyVBCKMOnL6VVYAz*gPkNUSLcVcPymkJrwsMbdARCW9uRpPMMqkOuESbFP24QMJTwDJMjIpghe3Ki*iXcMxxzks8nkwuw9H6zbwoAltq1XTFpxYFv*h1itjbmw8rLj4CRnkYoXxQcL6*EWnB*ulkBoSuAaxybcreTaNja9BbAlhjdYedz1o*mP8UQUh1h23UyG5b92KqFY88HgqA1FY73TgcF6n7IHNUOr5-oogH6nm27rjjmI66UsIhxY6V*QjqPbEhf0o1Pzrchu6264KaO-pJDIYCQIYm1CIGYZrfdeOpl6Zh-bpjW24ahvk5iVG*6K6SLf3QNnJb54nAD4eRDRSHP5avCUDTz0gA5exrfwqQJcILNYwygtFHPfKVYJvIFZtmPKAcF7k06GuwIXzS7Vs1Mjg7xGHUZHKYQFlI6Mlj0bjgjiOUSJtnpASLBY&eurl%5B%5D=jYldDpydnJ2Nc7jVih1KJhQ4NRFF8hZ-ld8Is3fj0CEyza3H
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психического воздействия на человека находились в Киеве, Санкт-

Петербурге, Москве, Новосибирске, Минске, Ростове-на-Дону, Алма-Ате, 

Нижнем Новгороде, Перми и Екатеринбурге - всего 20, и все 

под патронажем КГБ. Над этой проблемой трудились тысячи лучших 

ученых. После развала СССР все эти центры закрылись, а ученые 

разъехались - кто по стране, кто за рубеж. 

Во-вторых, надо донести до населения и властей информацию о том, что 

угроза воздействия на массовое сознание сейчас, как никогда, велика. 

Это связано с прорывами новых технологий и распространением 

Интернета. А кроме того, и с работой Комиссии по лженауке при РАН. 

Академики продолжают настаивать, что пси-воздействие - это 

шарлатанство. И третья причина: сейчас во всем мире интерес к 

психотронике вновь вспыхнул с новой силой. По моим данным, не 

пройдет и 10 лет, как психотронное оружие станет более грозным, чем 

ядерное и атомное. Потому что с его помощью можно завладеть умами 

миллионов, сделав их зомби. 
        В целом у нас в стране, - продолжает генерал Ратников, - в 1980-х годах 

была создана система хорошо организованных и законспирированных работ 

по созданию новых методов и средств решения межгосударственных и 

внутренних политических проблем без привлечения сил силового 

устрашения и разрушающего воздействия. Но с развалом СССР и 

реорганизацией силовых министерств координация исполнителей распалась, 

а специальные подразделения в КГБ и МВД прекратили свое существование. 

- Вы сами участвовали в создании пси-оружия? 

- Нет, моя задача как заместителя начальника Главного управления охраны 

РФ была отслеживать предположительные угрозы как на первых лиц 

государства, так и на население в целом. Так, по нашим разведданным, и 

стало известно о проведении таких работ как в России, так и за рубежом. 

- А, судьбу людей, которые были причастны к его созданию, вы знаете? 

- Многие отошли в мир иной, другие уехали за рубеж, третьи затерялись в 

частных центрах и клиниках. Знаю только, что академик Виктор Кандыба и 

его сын в Питере продолжают заниматься этими исследованиями. Академик 

Влаиль Казначеев из Новосибирска также трудится над этой проблемой. 

Академик Наталья Бехтерева, хоть и скрывает свой интерес к этой тематике, 

дело своего отца не оставила и по-прежнему изучает «магию мозга». 

Мозги промывают по всему миру 
- Что в области пси-воздействий разрабатывается за рубежом? 

- В США разрабатываются идеи пси-воздействий на основе восточных 

психофизических систем, - рассказывает генерал Ратников, - 

гипноза, нейролингвистического программирования (НЛП), компьютерных 

психотехнологий, биорезонансной стимуляции (изменения состояния клетки 

организма человека. - Ред.). При этом преследуется цель получения 

возможностей управления поведением человека. ИЗРАИЛЬ основной упор 

сделал на исследованиях, направленных на достижения человеком 

http://click01.begun.ru/click.jsp?url=jYldDkBMTUxt5HlrwXQhlon-EPUMwfqeJOMNxVixHUin1ci8d7dzmx6odKL7RUJZDFF7MeK*ML17Gj0-aU6vSQ2XLfTW9EhFHiK9I7GoMAoQSMvQgxIhwlUe2r5Jyh*KQzDyQGvttEldho5GCRYePQBqzoJE5z*NjUnsEbtkzB*Buu-lbTWjoqHCQx9V*WUtjPVRfAvt41A8C4jP349xx7F8JuqnP38AkmlfMaQX0hLl*x5j4GEo0ULmhbCXdsJxcoNn3stHYeUXD8LfiUOnlKQjiXXIc3KkZGsDce4qVb636vNIJ4-WcpR70RfKqnBqMcqh7luxbNW174jgjjEjTVCLGIJ*9CqH3c0PRojTSI7lfqPritflUsH6EGOTpHbzPWNES1YtOBNIWLdzZUudbCKiTts1hT1vULvRqF0-bcmpd3twIV1xxCljf6bIXiyHHFg98nfmAbMQ8IFuhurXzmGVL63UciglKSZjiSEAIuuKhzHFNO0p-t65CsnLZ0dYL0mRK1nN7GGQomsFnmzRoBPi5J3hsflF*fkqcA5u641iuit0eWM9FMkI*Www42s2ZiiG-x8E1589I3K7&eurl%5B%5D=jYldDpGQkZDFOxpiPar9kaOPgqa7yly0wb9efaBdUF3pu9X1
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качественно новых возможностей за счет саморегуляции, изменения 

сознания, потенциала физического тела, - для спортсменов, «совершенных» 

разведчиков, диверсионных групп. Кроме того, создаются секретные 

технические средства программирования поведения человека, действующие 

на базе математического моделирования символики Каббалы. 

В Академии национальных сил самообороны ЯПОНИИ изучаются 

возможности использования парапсихологических феноменов, в том числе 

для разведывательных целей. Над проблемами психотроники работает также 

Институт религиозной психологии. 

Службы безопасности и контроля за внешнеполитической деятельностью 

СЕВЕРНОЙ КОРЕИ экспериментируют в области взаимодействия 

специальных излучателей для изменения работы органов человека. 

ПАКИСТАНЕ в интересах спецслужб разработан прибор, вызывающий 

нарушения в жизнедеятельности органов и физиологических систем человека 

вплоть до летального исхода. 

Военная разведка ИСПАНИИ финансирует исследования по изучению 

воздействия различных физических факторов на органы человека и головной 

мозг с целью создания средств нарушения функций этих органов и 

изменения состояния психики. 

В ГЕРМАНИИ такие исследования ведутся в университетах Бонна и 

Фрайбурга. 

В ВЕЛИКОБРИТАНИИ - в Лондонском университете, лаборатории 

психологических исследований Кембриджского университета. 

От теории к практике 
- Главной целью этих исследований является поиск новых приемов, 

способов, форм и методов воздействия на психику человека, больших масс 

людей, расширения возможностей человеческого сознания, - говорит 

Ратников. - Вряде стран имеется информация об использовании скрытного 

дистанционного воздействия от отдельных лиц до больших коллективов. 

Причем речь идет не об экспериментах, которые ставятся уже длительное 

время, а о применении отработанных технологий для достижения 

практических, чаще всего политических и военных, целей (ДРУГИХ ВИДИМО 

НЕТ???). И эти технологии с каждым днем становятся все изощреннее 

благодаря новым возможностям науки и техники. Конечно, есть еще 

технические вопросы в применении этого оружия. Но когда они будут 

преодолены, то пси-оружие превзойдет по своим возможностям все 

остальные, вместе взятые. 

- Я спрашивала у сопредседателя Комиссии по лженауке при РАН 

нобелевского лауреата Виталия Гинзбурга, знает ли он о существовании 

психотронного оружия? Так он сразу открестился: ничего не знаю, это 

полная чушь. Кому же верить? - сомневаюсь я. 

- Пожалуйста, вот я вам приведу цитату из одного секретного документа под 

названием «Справка в отношении потенциальных угроз. КГБ СССР. Папка 

под номером таким-то...»: «Принцип дистанционного воздействия на 



 

872 
  

человека психотронного генератора основан на резонансе частотных 

характеристик человеческих органов – сердца, почек, печени, мозга. Каждый 

человеческий орган имеет свою частотную характеристику. И если на той же 

частоте на него воздействовать электромагнитным излучением, то орган 

входит в резонанс, в результате чего проявляется или острая сердечная 

недостаточность, или почечная, или неадекватность поведения. Как правило, 

бьют по наиболее ослабленному, болезненному органу. В ряде случаев может 

наступить и летальный исход». На эти исследования через Военно-

промышленную комиссию при Кабинете министров СССР были 

израсходованы миллионы рублей. 

 

КГБ изучал и «некоторые вопросы дистанционного медико-биологического 

воздействия на войска и население специальными излучениями». И сегодня, 

по моим данным, применяются самые современные методики воздействия на 

состояние сознания и на поведение человека. Экспериментальные образцы 

технических устройств существовали и в Минобороны СССР. Однако с 

развалом спецслужб бесследно исчезло не только техническое воплощение 

разработок, но и сами сотрудники, уволившись из органов, перешли на 

работу в различные коммерческие структуры. И кто знает, в каком 

направлении могут использоваться эти образцы, какие киллеры и с 

какими программами в мозгу ходят сейчас по улицам российских 

городов (И как жить дальше? Если ты теперь знаешь кого выбираешь 

во власть над собой и знаешь, что тебя не защищают, а используют в 

тёмную, по своему усмотрению, для своих низких планов. Какие факты 

нужны тебе, что бы ты осознал положение дел в государстве, на твоей 

территории жизни, где тебя просто используют сначала как РАБсилу, в 

тайне ставят на тебе опыты, а потом умервщляют. Заметь. Всё это ради 

власти и денег.) 
- Но если покопаться в Интернете, то можно найти немало статей, 

опровергающих вообще существование пси-оружия. 

- Я и сам его в руках не держал. Как оно может выглядеть - как пушка или 

пуговица, - я не знаю. Но у меня есть все предпосылки предполагать, что его 

техническое создание возможно именно сейчас. Вся теоретическая база-то 

уже давно выработана. 

ЛИЧНОЕ ДЕЛО 
Борис Константинович РАТНИКОВ - генерал-майор запаса 

Федеральной службы охраны РФ. В 1984 году окончил ВКШ КГБ СССР 

по специальности офицер с высшим специальным образованием и со 

знанием персидского языка. В 1980-х годах находился в служебной 

командировке в Афганистане в качестве советника органов ХАД (афганская 

спецслужба. - Ред.), участвовал в боевых действиях, награжден орденами и 

медалями. С 1991-го по 1994-й был первым заместителем начальника 

Главного управления охраны РФ. С мая 1994 года работал главным 

консультантом в Службе безопасности Президента России. В 1996 - 1997-м 
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назначен советником начальника Федеральной службы охраны РФ. До 2003 

года был советником председателя Московской областной Думы. Сейчас на 

пенсии. 

 

Ратников на службе в Афганистане, где, по его словам, проходили испытания 

одного из видов пси-оружия. 

 

ИЗ ДОСЬЕ СПЕЦСЛУЖБ СССР, 1991 ГОД 

(ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ НА ВРЕМЯ НАЧАЛА 

ИССЛЕДОВАНИЙ!!!) 

Хронология открытия «мозгового радио» 
В 1853 году знаменитый химик Александр Бутлеров 

впервые в мире создал научную гипотезу для 

объяснения проявляющегося в гипнозе феномена 

мысленного внушения между гипнотизером и 

пациентом. Бутлеров предложил рассматривать в 

качестве источника излучений мозг и нервную 

систему человека, предположив, что движение «нервных токов организма» 

идентично взаимодействию электрических токов в проводниках. Именно 

электроиндукционный эффект объясняет, по мнению Бутлерова, физическую 

природу сигналов от мозга одного человека к мозгу другого. 

С гипотезой Бутлерова согласился физиолог Иван Сеченов, обратив 

внимание на тот факт, что эмоции и близкие родственные отношения, 

особенно между близнецами, значительно усиливают эффект мысленного 

силового взаимодействия. 

Наибольшую известность получила серия работ по электромагнитному 

обоснованию механизмов мысленного внушения в опытах на животных и 

людях, выполненных в конце ХIХ и начале ХХ века академиком Владимиром 

Бехтеревым, создавшим первый в мире Институт по изучению мозга и 

психической деятельности. 

В 1919 году инженером, кандидатом физико-математических наук Бернардом 

Кажинским была начата серия работ по теоретическому и 

экспериментальному обоснованию электромагнитной природы «мозгового 

радио». 

А тем временем Владимир Бехтерев и Владимир Дуров впервые в мире на 

собаках в большой серии опытов научно подтвердили существование 

явления мозгового силового воздействия мысли человека на собаках. Свои 

результаты Бехтерев опубликовал в 1919 году в статьях «Об опытах над 

мысленным воздействием на поведение животных» и «Протоколы опытов 

над непосредственным внушением животному, произведенных врачами И. 

Кармамовым и И. Перепелем». И сделал специальный доклад о своем 

открытии на конференции Института мозга в ноябре 1919 года. В своих 

работах Бехтерев указал на открытие и обнаружение им мозгового механизма 

особого сверхчувственного контакта, который возникает при определенных 
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условиях между человеком и животным и позволяет на «языке» животного - 

с помощью движений и эмоций - управлять его поведением мысленно. 

В 1920 году академик Петр Лазарев в статье «О работе нервных центров с 

точки зрения ионной теории возбуждения» впервые в мире детально 

обосновал задачу прямой регистрации электромагнитного излучения мозга, а 

затем высказался в пользу возможности «уловить во внешнем пространстве 

мысль в виде электромагнитной волны». 

В 1920 - 1923 годах блестящую серию исследований выполнили Владимир 

Дуров, Эдуард Наумов, Бернард Кажинский, Александр Чижевский в 

Практической лаборатории по зоопсихологии Главного управления 

научными учреждениями Наркомата просвещения в Москве. В этих 

экспериментах экстрасенсы, которых тогда называли «излучающими 

людьми», помещались в камеру-клетку Фарадея, экранированную листами 

металла, откуда они мысленно воздействовали на собаку или человека. 

Положительный результат был зарегистрирован в 82% случаев. 

В 1924 году председатель ученого совета Лаборатории зоопсихологии 

Владимир Дуров издал книгу «Дрессировка животных», в которой 

рассказывает об опытах по мысленному внушению. 

В 1925 году статью о мысленном внушении пишет и Александр Чижевский - 

«О передаче мысли на расстоянии». 

В 1932 году Институт мозга им. В. Бехтерева получил официальное задание 

начать экспериментальное исследование дистантных, то есть на расстоянии, 

взаимодействий, научное руководство которым было поручено ученику 

Бехтерева Леониду Васильеву. 

К 1938 году был накоплен большой экспериментальный материал, 

обобщенный в виде отчетов: 

«Психофизиологические основы телепатического феномена» (1934); 

«О физических основах мысленного внушения» (1936); 

«Мысленное внушение двигательных актов» (1937). 

В 1965 - 1968 годах наибольшую известность получили работы Института 

автоматики и электроэнергетики СО АН СССР в Новосибирске. 

Исследовалась мысленная связь между людьми, а также между человеком и 

животным. Основной материал исследований не был опубликован из-за 

режимных соображений. 

В 1970 году распоряжением секретаря ЦК КПСС Петра Демичева создана 

Государственная комиссия по экспертизе феномена мысленного внушения. В 

комиссию вошли самые крупные ученые-психологи страны: 

А. Лурия, В. Леонтьев, Б. Ломов, А. Любоевич, Д. Горбов, Б. Зинченко, В. 

Небылицын. 

В 1973 году наиболее серьезный результат в исследовании пси-явлений 

получили киевские ученые. Позже Совет Министров СССР принял 

специальное закрытое постановление по пси-исследованиям в СССР о 

создании при Совете Министров УССР научно-производственного 

объединения «Отклик» во главе с профессором Сергеем Ситько. 
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Одновременно часть медицинских опытов выполнялась Минздравом УССР 

под руководством Владимира Мельника и в Институте ортопедии и 

травматологии под руководством профессора Владимира Шаргородского. 

Исследования по влиянию мысленного внушения на психопатологию 

центральной нервной системы возглавил в Республиканской больнице им. И. 

П. Павлова профессор Владимир Синицкий. 

 

 Также очень советую посмотреть видео материал: 
 

О тайнах психотронного оружия, способах и методах воздействия на 

сознание человека, об их практическом применении при защите первых лиц 

государства (для кого первые, для народа? НАРОД ВСЕГДА ПЕРВЫЙ) и 

разоблачении противников, опасностях и средствах защиты от воздействия 

на человека рассказывает генерал-майор запаса ФСБ, бывший сотрудник 

Федеральной службы охраны, один из личных телохранителей первого 

президента России Б.Н. Ельцина Борис Ратников в программе «Интервью 

без комментариев». 

 

Анекдот в тему: 
 

"Мальчик детсадовского возраста ерзает на лавке в электричке и отчаянно 

болтает ногами. Все выдает его крайне возбужденное негодование: и сжатые 

маленькие кулачки, и распахнутые для слез большие глаза, и нетерпеливые 

короткие реплики, которыми он прерывает свою старшую спутницу. 

Молодая женщина, очевидно мама мальчика, с выражением читает ему 

мрачную сцену из сказки: «Чиполлино, Чиполлино, сынок! — звал, 

растерянно оглядываясь по сторонам, бедный старик, когда его уводили 

солдаты…». 

— Все, хватит! – негодование мальчика, вероятно, достигло предела. – 

Почему же они терпят?! 

— Ну, у принца Лимона большая охрана, армия… — мама рассудительно 

разглаживает страницу. 

— Но ведь остальных больше! Их же много! – мальчик в отчаянии ударяет 

маленьким кулачком по книжке, и она захлопывается. – Чего ж они?! 

Мама, слегка напуганная такой бурной реакцией сына, пытается подобрать 

успокаивающую реплику, когда мужчина напротив отрывается от своей 

газеты и, взглянув поверх очков на революционно настроенного мальчика, 

громко и отчетливо проговаривает: 

— Потому что они овощи. Это про овощи сказка..." 

 

       ВОТ И МЫ, КАК ОВОЩИ СТАЛИ ПОСТУПАТЬ! А НАДО, КАК 

ПАТРИОТЫ СВОЕЙ РОДИНЫ! ГДЕ ЖЕ ПАТРИОТЫ ИЗ НАРОДА? НО 

И ПАТРИОТАМ В НАШЕ ВРЕМЯ В ОДИНОЧКУ НЕ ВЫСТОЯТЬ. 

                             НАДО ОБЪЕДИНЯТЬСЯ!!! 
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Почему в СССР были запрещены микроволновые печи 
Весть от автора: Родаслава в разделе: Здрава и Целительство, Оружие ворога  

В СССР в 1976 году микроволновые печи были запрещены из-за их вредного 

воздействия на здоровье, поскольку в отношении них было проведено 

множество исследований. 

Запрет был снят в начале 90-х после Перестройки. 

 

Вот некоторые из результатов исследований. Микроволны: 

1. Ускоряют структурный распад продуктов. 

2. В молоке и зерновых культурах создают 

канцерогенные вещества. 

3. Изменяют элементарный состав продуктов питания, 

вызывая расстройства пищеварения. 

4. Изменяют химию пищи, что может привести к сбоям 

лимфатической системы и разрушению способности 

организма защищать себя от злокачественных опухолей. 

5. Приводят к росту процента раковых клеток в крови. 

6. Приводят к злокачественным опухолям желудка и кишечника, общей 

дегенерации периферической клетчатки, а также постепенному разрушению 

пищеварительной и выводящих систем у статистически высокого процента 

людей. 

7. Снижает способность тела усваивать витамины B-комплекса, витамин С, 

витамин Е, необходимые минералы и липотропики (вещества, 

способствующие ускорению распада жиров в организме; прим. mixednews). 

9. Микроволновое поле рядом с печью также вызывает проблемы со 

здоровьем. 

10. Нагревание приготовленного мяса в микроволновке вызывает: 

* появление d-нитрозодиэтаноламина (широко известный канцероагент) 

* дестабилизацию биомолекулярных соединений активного протеина 

* аггрегирующий эффект радиоактивности в атмосфере 

* создание канцероагентов в соединениях гидролизата белка в молоке и 

зерновых культурах. 

11. Микроволновое излучение также вызывает изменение (распад) в 

катаболическом поведении глюкозид- и галактозид- элементов в 

замороженных фруктах, если размораживать их в СВЧ-печи. 

12. Вызывают изменение поведения катаболических растительных 

алкалоидов в сырых, приготовленных или замороженных овощах, которые 

были подвержены излучению даже на короткий срок. 

13. Вызывающие рак свободные радикалы формировались в определённых 

молекулярных структурах микроэлементов в веществах растительного 

происхождения, в особенности в сырых корнеплодах. 

14. Те, кто принимал подвергшуюся обработке микроволновым излучением 

пищу, показали более высокий статистический уровень желудочно-

кишечных раковых заболеваний, а также общую дегенерацию 

http://www.detiperuna.ru/?author=5
http://www.detiperuna.ru/?cat=4
http://www.detiperuna.ru/?cat=27
http://img1.liveinternet.ru/images/attach/c/5/85/667/85667591_1333542760_1333541522_1333521582_1.jpg
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периферической клетчатки с постепенным разрушением функций 

пищеварительной и выделительной системы. 

«Рост широкого дефицита питательных веществ в западном мире почти 

идеально коррелирует с появлением микроволновых печей. Это не случайно. 

Микроволновые печи разогревают пищу путём создания процесса 

молекулярного трения, но именно это самое трение быстро уничтожает 

хрупкие молекулы витаминов и фитонутриентов (растительных 

лекарственных средств), естественным образом содержащихся в пище. Одно 

исследование показывает, что нагревание микроволнами уничтожает до 97 

процентов питательной ценности (витамины и другие растительные 

питательные вещества, которые предотвращают болезни, повышают 

иммунитет и укрепляют здоровье)». 

Существует много исследований в отношении микроволновых печей и 

эффектов, которые они могут оказывать на человеческое тело. 

Окончательные исследования ещё не были опубликованы, однако если хоть 

что-то из вышесказанного имеет признаки отрицательного влияния на пищу, 

можно только представить, какие эффекты эти последствия будут оказывать 

на организм человека. Так что если можете обойтись без использования 

микроволновки – обходитесь. Даже если это всего лишь позволит сохранить 

питательную ценность и качество вашей пищи.  

         Микроволновые печи, ничем не отличаются от психотронного 

оружия, такое же воздействие на организм. 

Пришло послание на вопрос о психотронном оружии. 

 

Психотронное оружие создать давно успели 

И на людей воздействие предусмотрели. 

Не осознанно оно приводит в действие, 

Спланированные нанося последствия, 

Не моргнувши так сказать и глазом. 

Оружие учёные создали безотказное, 

Поражает мозг и психику, команды отдавая разные. 

Безчеловечный страшный это аппарат, 

Зомбирует он человека и отправляет в ад. 

Использовать его по сути не гуманно, 

А для кого – то, это просто долгожданно. (?) 

Человек родился и живёт совсем обычный,  

А становится вдруг робот эксцентричный. 

Души у роботов по плану не бывает,  

Он данные приказы чётко выполняет. 

При том, что результаты пагубных последствий, он не знает, 

Создал это безобразие адское и жуткое исчадие. 

Подумать можно – это миф, и он не воплощён 

И человечеству давно не страшен он. 

Говорят, что чертежи объекта затерялись 



 

878 
  

И по Воле Божьей людям не достались. 

Сегодня цели достигаются рекламой, политическим пиаром, 

Но… Совесть человеку ведь дана не даром!!! 

 

      Творец всегда помогает людям противостоять тёмным силам  

Чертежи объекта затерялись   

По Воле Божьей людям не достались 

      Видимо там было более серьёзное, чем, то, что сейчас используют против 

человека, хотя и то, что сейчас есть, хорошим не назовёшь. Потому могу 

повторить только то, что было сказано множество раз – вернись к корням 

своим, здесь тебе и защита, и здоровье, и благополучие и …, всё прочее. А 

так, надейся только на себя, ни Творец, ни Боги тебе не помогут, ты ведь 

отказался жить по Канонам Творца, по Заповедям Богов Родных – потому не 

пользуешься покровительством РОДственников. Поверь, это единственный 

выход перестроить реальность. От пороков к Совести. 

       Если тебе ближе зарабатывть деньги разрушением Природы, а потом на 

эти деньги покупать товары, не обходимые для жизни, то да, о чём тогда 

разговаривать. Но ведь не обходимые вещи можно создать и самому, своим 

трудом, ни на кого не работая, как жили наши предки, при этом и работать 

придётся меньше. Или жизнь предков тебя не интересует? Или тебе 

интереснее подчиняться, проводимые над тобой не гласные опыты? 

       А сколько людей полегло на таких опытах в концлагерях, что в ВОВ в 

нацистких лагерях, что в лагерях СССР? А сколько их и сейчас не гласных? 

Прочти рассказы очивидцев, мозги заработают по – другому. Там, выше, 

многие факты говорят за себя сами и всё связано с медициной.    

     Предлагаю тебе провести размышление над информацией, которую 

ты получил. Сделать так сказать логический ВЫВОД, подвести ИТОГ 

тому, что делается в Мире на Земле, в обществе, с обществом, с тобой.  

      Из вышеизложенного тебе стало ясно то, что прилители серые 

пришельцы - гуманоиды, которые стали проводить генетические опыты 

для получения “тела человека”, что бы легче было внедриться в 

общество людей. Естественно, внутренние качества “нового человека” 

отличались от естественных человеческих, живущих по Кононам Творца 

и Заповедям Богов. С наружи осталсь только видимая оболочка, а в 

нутри был бастард – не понимающий и не различавший добро и зло. В 

такого бастарда лего вложить новые убеждения, привычки, поведение 

или какие – либо ценности другого придуманного культа, 

мировоззрение, не отвечающее Ведическим, что и было сделано за сорок 

лет “вождения” по пустыни. Это было сделано целенаправленно – 

разрушить общество из нутри, изменить ценности человека от Совести к 

порокам.  

      Серые гуманоиды были первой ласточкой на Земле, за ними 

прилетели яйцеголовые и рептилии. Суть собственно не в названии 



 

879 
  

пришельцев, а в том, с какой целью они прилетели и в ихних действиях 

по отношению к другим, в частности к человеку, Земле. 

       Эти подошли к решению проблем конкретнее, видимо не в первой 

решать такие организационные вопросы, тем более люди им доверяли 

по той причине, что жили не по Вселенским Кононам, да и с неба 

опустились “Боги”. Почему они так решили? Ответ весьма прост. Наши 

предки так же летали на небесных кораблях и прилетали к людям 

других рас, чтобы научить чему – то хорошему – земледелию, Заповедям 

Творца, но в отличии от пришельцев, не смешивались кровно. На севере 

найдены скопление объектов, похожие на летательные аппараты. 

     В Ведах сказано, что пришельцы породнились кровно с народами 

разного цвета кожи, кроме белого, а только потом стали воровать 

женщин белого цвета кожи. С какой целью? Чтобы получить бастарда с 

белым цветом кожи, иначе у них ни чего бы не получилось со 

славянами. Ведь те народы, с которыми они совокуплялись, не имели 

белого цвета кожи, и потомки гуманоидов получались с цветом кожи 

другие, отличающиеся и от народа, и от гуманоидов, как по крови, так и 

по внешнему виду. Для своих целей, вывода потомства помощников у 

гуманоидов была куча времени.  

      Почему начали с разноцветных народов? Потому, что они жили не по 

Кононам Творца, в частности Закона РИТА. 

     Для этой цели они создали клон, что рассказано в главе Законы 

РИТА, гуманоид и белый человек, где кровь человека сильнее – 

получился клон с белой кожей, а по местным меркам ХИМЕРА. По 

существу, еврей – та же самая химера, которую сейчас пытаются 

вывести в Америке. Понятно то, что после размножения такого клона – 

еврея, они всёравно старались жить своей колонией и изредко брали 

женщин белой расы для того, чтобы омолодить кровь. Но это не 

помогает, в роду евреев рождается много больных и калек, и без 

медицины им не обойтись, иначе только вымирание по Законм 

Природы. Основной фактор – нарушение Вселенских Кононов и в 

частности Закон РИТА.   

     Итак, после 40 лет вождения по 

пустыне, а точнее жизни в 

определённых условиях в лагере или 

колонии, получили самых паскудных 

извращённых людей рода не 

человеческого. Только вид человека, 

а внутреннее содержание демона. 

Теперь дело осталось за малым, 

запустить его в общество, что и было 

сделано.  
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     Для того, чтобы создать определённую систему рабства народов, у 

извращенца еврея соображаловки бы не хватило. Он и сейчас не умнее 

паровоза, единственно, что он умеет делать и чему обучен – быть 

паразитом народа, где живёт. Это, его ПРЯМОЕ НАЗНАЧЕНИЕ. Ему 

помогали и обучали его определённым навыкам те, кто его создал и до 

сих пор управляет через чёрную магию на тонком плане, а сам еврей 

баран в науке жить по Совести. Евреями управляют 

дистанционно. Они выполняют чужую волю, они, евреи, 

созданы для этого. А нами славянами, дистанционно управлять не 

могут, здесь только наше согласие даёт шанс нами управлять, особенно 

через выборы подставных лиц в призеденты, думу – амуд, а если нет 

согласия и нет управления. 

      Разработали катехизис еврея – свод определённого поведения против 

общества, веру, религию, талмуд с пентограммами… и прочее. Главное 

то, что создали внутренний настрой и вложили веру в то, что они 

богоизбранный народ. Каким Богом избраны уже понятно, тёмным, но 

есть цель того, что всё здесь пренадлежит им в месте с народами 

населяющие Землю. Эти народы – рабы для евреев, так сказать, 

обслуживающий персонал от лопаты до изъятия внутренних органов.      

       Теперь, когда есть “народ” евреи, которым по ихней вере здесь всё 

принадлежит, которые убеждены в том, что они всегда правы, даже 

тогда, когда не правы и приносят боль и страдания другим, им это 

безразлично, жестокочть и насилие для этих паскудников норма жизни, 

сказывается родственное наследие гуманоидов, они же и разработали 

денежную систему, основанную на купли – продажи. Теперь ценятся 

власть и деньги и власть выше денег, она даёт и то, и другое.  

      На Руси, когда – то был обмен по договорённости, баш на баш, 

торговли как таковой не было, имели в основном всё своё от своего 

труда. Потом, со временем, в ходу были золотые и серебрянные монеты, 

в дальнейшем медные и в наше время бумажные условные пустышки, 

которые ничего в жизни не значат. Просто, 

так сказать по умолчанию, как в компе, на 

них можно приобрести какой – то товар.  

      Для того, чтобы создать систему 

уничтожения, гуманоиды завладели 

Ведическим знаниями славян, изучили 

возможности и свойства организма, провели 

опыты на людях и обратили против народов, 

а в дальнейшем и против славян. Сначало подменили материальные 

ценности, где в основном ценность стало иметь золото и кристаллы, 

власть и слава, последнее просто покупается по договору между властью 

и покупателем. Потом влавствуют как хотят и сколько хотят.  
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       Подкидывали идеи о изучении тела человека, как его лечить, ведь 

при принятия христианства люди стали болеть, от жизни по Совести и 

Заповедей отошли, стали пользоваться пороками, как же не болеть. Ведь 

медицина развернулась в полную совсем не давно, в основном при 

социализме, при царе такого не было.  

        Компьютер в жизнь воплотили через договор с Америкой, новые 

технологии так сказать, машины разные, электроника, есть и многое 

другое. Только, что это за технологии? Которые урезали возможности и 

способности человека как Творца, которыми пользовались наши 

предки, о которых мы можем только говорить. А повторить то слабо!!!   

Вот так и упали в материальной части.          

       В дальнейшем постарались изменить духовные ценности. Что для 

этого делали? Уничтожали жрецов, волхвов, знахарей, ведьм, ведунов – 

всех тех, кто мог быть носителем Ведического Духовного Знания. 

Раззоряли библиотеки, забирали и вывозили ценные рукописи в одно 

место, по последним данным в Ватикан, что не имело для них ценности – 

сжигали, что бы не досталось наследникам славянам.  

     По прошествию многих лет ценности человека изменились, а самые 

главные ценности в этом Мире – Духовные.  Это основа основ, там выше 

рассказывал – физического 1%, Духовного 99% и чем больше аура Духа, 

тем меньше % материального тела, и тем сильнее человек Духом. Вот 

где силища – то славян. Дух через тело может такие вещи творить, что 

уму не постижимо. Казакам характерникам это хорошо известно, не 

зряже после революции записи казаков о былых подвигах уничтожили. 

Человек становится во время битвы одержимым Духом, переходит в 

другое состояние, Дух управляет телом и выражает свою силу в материи. 

Эта огромная сила Духа выражается огромной физической силой (выше 

ключи к сказкам Трехлебов). Во время военных действий человек 

становится не уязвимым во всех отношениях. Прочти книги С. 

Алексеева – Волчья хватка, весьма хорошо рассказано, есть и в других – 

Валькирия, Аз Бога Ведаю. Вот почему славяне всегда были не 

победимы до принятия христианства, а после христианизации многое 

изменилось. 

      Как изменили Духовные ценности, ты знаешь. Народ принял другую 

Веру в Киевской Руси, всю русь крестить не могли, это обман, попробуй 

сунься в Сибирь, куда бы бежали, потом она помаленьку разошлась по 

всему Государству. Тех, кто сопротивлялся уничтожели и не редко 

руками своего же сословия из народа.  

                           Другим Богам, ты, станешь поклоняться, 

                           В чужом Роду и станешь воплощаться. 

                           А со своим, ты, точно распростишься 

                           И от своих истоков отдалишься.  

                           При этом, жизнь, останется с тобой, 

                           Но, станешь ты, совсем другой. 
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                   Родовые знания уйдут, 
                           А в замен, какие новые придут?         

                           Конечно, выбор остаётся за тобой, 

                           Подумай: А, что в душе, возьмешь с собой? 

        Вот так Духовные ценности и сменились вместе с Верой. РОДных 

Богов променяли на чужих, соответственно РОДовые знания остались с 

Богом РОДом, питание, поведение, отношения супружеские, 

мировоззрение, взаимосвязь с Природой, всё осталось с РОДом и Богами 

славянскими. Была единая Вера, единый жизненный уклад, ВСЁ в 

Государстве было ДЛЯ ВСЕХ, ЕДИНСТВО РОДОВ, ЕДИНСТВО И 

ВЛАСТЬ У НАРОДА, роднились между собой, а не с другими 

нациями и гуманоиДИКАРИками. А теперь? 

       А теперь взамен на Руси получили другие религии разных 

направлений, среди них основная – христианская и мировоззрение тоже 

христианское, поведение христианское – подставляем щёки для удара, 

по Вере христианской рабами стали – добываем природные ресурсы и 

содержим на них торговую мафию евреев и примкнувшим к евреям 

правительство с гуманоидами, сменилось мировоззрение, питание, 

отношения как к природе, так и супружеские – всё стало другое. О 

Совести и чести только говорим, а живём и поступаем как евреи.  

        Мне следователь как – то на допросе сказал: 

- Всё, что находится в Государстве, принадлежит Государству. 

Отвечаю: 

- Государство состоит из народа, который и создаёт это Госудрство. А 

если нас здесь не будет, кому это всё будет принадлежать?  

Спрашиваю его. У него глаза расширились от догадки. 

- Никому. Говорит. 

- Будут пользоваться те, кто здесь будет жить. Поясняю ему. 

        Но ведь так и есть, живём здесь, а пользоваться ничем нельзя. 

Почему? Потому, что мы здесь не хозяева и в своём Государстве ходим 

как нищие с протянутой рукой, даже гнилых дров нельзя взять в лесу. 

Всё, что находится в Государстве принадлежит другим, но не нам 

коренным жителям России. Всеми Природными ресурсами Государства 

и нами соответственно, распоряжаются подставные президенты 

(которых выбираем в правление) и олигархи из думы (тоже выбираем).     

Когда ты поймёшь, что мы им нужны как временный придаток к 

Государству и не надейся на то, что они улучшат твою жизнь. Ты им 

нужен для того, чтобы дал согласие на выборах в ихнию пользу, 

разрешил пользоваться тобой, жить в твоём пространстве Государства. 

 

               УЛУЧШИТЬ СВОЮ ЖИЗНЬ И ОБУСТРОИТЬ      

ГОСУДАРСТВО МОЖЕШЬ ТОЛЬКО ТЫ САМ. БЕЗ НИХ. 

              С НИМИ, НИЧЕГО НЕ ПОЛУЧИТСЯ.  
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 СКОЛЬКО МОЖНО ВЕРИТЬ ОБМАННЫМ ОБЕЩАНИЯМ? 

 
Зато мы живём по КОНституции, которая написана для нас, как для 

РАБов, а территория оккупирована не гласно Америкой, деньгами 

ихними расчитываемся на рынке, свои только в нутри обезцененные. 

        Теперь о самом интересном, самом главном. Для того, чтобы 

сменить Вселенские Кононы и Заповеди СОВЕСТИ и ЧЕСТИ, по 

которым жили наши предки на заКОНЫ (за кругом, кон - круг) БЕЗ 

СОВЕСТИ и ЧЕСТИ от частного лица или группы людей, придуманные 

и выгодные другим или какому – то сообществу, начинают народ 

готовить к мысли о том, что нужны заКОНЫ, которые “защищают” 

народ он насилия, дают какие –то заКОННЫЕ (?) права перед другими, 

стабильные (?), постоянные (?), неизменные (?), ГИБКИЕ (?), не 

прикосновенность на частную собственность (?)… нужна власть, 

крепкая (?) и надёжная (?), которая регулирует (?), управляет (?), 

снабжает (?), решает (?), распределяет (?), заботится (?), ВЕДЁТ (куда?), 

самое главное – приказывает (?)… 

        Здесь то вот собака и зарыта, да ещё какая…  – по Вселенским 

Кононам у каждого человека есть право выбора, только и только 

выбор личного порядка, данный Творцом для ВСЕХ ОДИНАКОВО. 

Это воля свободного выбора личности, из личного 

складывается ОБЩЕСТВЕННОЕ – НАРОДНОЕ – 

ГОСУДАРСТВЕННОЕ. 
        Только сама личность – человек может выбрать то, что хочет 

выбрать и испытать в жизни, создать, со – Творить и пройти, получить 

личный опыт.  

    Чтобы этот выбор изменить в пользу кого – то, или сообщества, 

человек должен отдать право выбора за себя другому. Это 

касается как личного, так и колективного выбора, желательно 

ЕДИНОГО, но в наше время по меркам тёмных достаточно 

большинства голосов, или определённый процент от колектива, даже 

ОЧЕНЬ минимального, что противоречит большенству голосов, тёмные 

сами решат какой процент, ЛИШЬ БЫ ТЫ ДОВЕРЯЛ, но в свою пользу, 

в пользу тёмной власти, тех, кто хочет получить власть, или удержаться 

во власти. Для них все средства хороши, что заметно по предыдущим 

выборам – подтосовкам фактов в свою пользу.  

      Для этого в течение длительного времени, из поколения в поколения, 

человека отучали от Вселенских Кононов жить по Совести, отвечать за 

личный и колективный выбор деяния принятия решения, подменив 

жить по законам БЕЗ Совести по порокам и отдать право выбора 
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решения деяний выбранным властям. Другими словами, получается 

так. 

 Ты отказался выбирать дорогу сам – выбирают другие. 

 Ты отказался принимать решения сам – принимают другие. 

 Ты отказался жить по Вечным Вселенским Кононам – написали другие 

заКОНЫ – Конституционные, по – другому, подтусовали мирские 

законы под Кононы Творца как основные.  

 

         Но…, Кононы Творца не изменны,  
 а эти постоянно “совершенствуются”, проще сказать, крутят 

ими как хотят не в твою пользу, в свою.  

        Только для того, чтобы ты не вышел из повиновения, из 

подчинения.  
 

Ты отказался трудиться для себя на Земле, как твои предки – твоим 

трудом пользуются другие. 

Ты отказался воспитывать своих детей сам – воспитывают другие. 
Ты отказался передовать РОДовые знания своим детям – учат другие. 

Ты отказался быть здоровым, живя по совести, в место совести тебя 

научили жить по порокам теперь – тебя лечат другие. 

Ты, отказался обустраивать своё Государство – обустраивают другие. 

        Можно долго перечислять, но ты и сам теперь понимаешь из выше 

прочитанного, что передал право власти над собой избранному тобой 

призеденту и думе. По сути ИЕРАРХИЯ ВЛАСТИ в наше время 

ИЗВРАЩЁНА. Как это понять? 

       В связи с тем, что Каноны Вселенной “забыты”, народ переубедили в 

том, что кто – то должен править Государством, соответственно и 

народом в единоличном порядке. Решать внешние вопросы с другими 

Государствами, решать внутренние вопросы управления как по 

отношению к народу – законы, так и использование ресурсов Природы 

по своему усмотрению, не связанные с понятием Совесть и Каноны 

Творца.   

       Так народ попал в зависимость правителей, где Власть в одном лице 

имеет заКОНые права принимать любые решения, не согласовывая с 

НАРОДОМ, представляющий этого Государство.  

       Как создаётся власть? Думаешь физически? Через 

выборы? ТЫ ОШИБАЕШЬСЯ!!!  
      Физически, это когда ты, приходя на "выборы" сам расписываешься 

в "подушной книге" перед голосованием, предъявляя паспорт в 

согласии на осуществлении в отношении тебя любых действий со 

стороны АДминитстрации – колонии. Передача Прав, в отношении вас и 

ваших детей до 14 лет, происходит в момент постановки росписи в 
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«подушной книге» перед получением бюллетеня голосования. Вам это 

представляется в Реальности под названием «Список избирателей».  

           Сам факт выдачи бумажки с кандидатами и бросание её в урну. - 

это имитация действия. Основное действие вы уже совершили - 

РАСПИСАЛИСЬ В ПОДУШНОЙ КНИГЕ добровольно, предъявив 

документ подтверждающий ваш статус «гражданина» после росписи в 

книге – получаете статус поражённого в 

Правах «раба». Причём совершенно 

ДОБРОВОЛЬНО.  

       Расписавшись в книге при получении 

"бюллетеня голосования" - юридически 

вы отдали уже свои Права на следующий 

«пРезидентский срок». Вы сами себя 

закабалили – причём ДОБРОВОЛЬНО !!!  

       И неважно теперь кто "победит" на 

выборах, у руки пять пальцев и все они 

одной руки, избирай любой, рука – то та 

же.  

 

        ВСЕЛЕННАЯ ПРИНИМАЕТ ТВОЙ ВЫБОР И 

ДАЛЬНЕЙШИЕ ДЕЙСТВИЯ ИЗБРАННОГО ТОБОЙ 

ЛИЦА, ПРИНИМАЕТ И ВОПЛОЩАЕТ КАК ОТ ТЕБЯ 

ЛИЧНО, КОЛЕКТИВА, НАРОДА, ГОСУДАРСТВА. 
 

     Теперь нет нужды спрашивать твоё согласие избранного лица, это 

лицо претворяет в жизнь любые законы, любые действия в отношении 

тебя и территории, где ты проживаешь. Перед Вселенной ты лишён 

права самостоятельного выбора, отдав голос на подставных выборах. 

Так поступают тёмные, подсунув чистый бланк для подписи, главное, 

чтобы ты расписался, а что там написать, они знают. Правду о своих 

планах в отношение тебя, Государства, тёмные никогда тебе не скажут, а 

ты со своей наивностью, доверчивостью – граничащую с ленью 

пошевелить мозгами, поинтересоваться со своими возможностями как 

Творца в этом мире, поверить тем людям, которые тебе объясняют 

последствия выборов, останешься у разбитого корыта.    

  

 Избранных из народа никого не допускают,  

                  только “СВОИ”.  
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         Главное – пришёл и расписался. Добровольно, сам, без 

принуждения, отказался от Прав, которые тебе дала Вселенная, Творец, 

ты передал их в руки других «физических лиц». 

   

        НА САМОМ ДЕЛЕ ВЛАСТЬ СОЗДАЁТСЯ В УМЕ НАРОДА НА 

ТОНКОМ ПЛАНЕ. КАК? ЧЕРЕЗ УБЕЖДЕНИЕ, А ВСЕЛЕННАЯ 

ПРИНИМАЕТ ТВОЁ РЕШЕНИЕ НА ТОНКОМ ПЛАНЕ И ВОПЛОЩАЕТ 

НА МАТЕРИАЛЬНОМ. 

      ВЛОЖИ ЧЕЛОВЕКУ – НАРОДУ УБЕЖДЕНИЕ В ТОМ, ЧТО ТЫ 

“НЕ” УМЕЕШЬ УПРАВЛЯТЬ САМИМ СОБОЙ, ГОСУДАРСТВОМ, ЧТО 

ТЕБЕ “НУЖЕН” ПРАВИТЕЛЬ, КОТОРЫЙ БУДЕТ ПРАВИТЬ ТОБОЙ, 

ГОСУДАРСТВОМ, КОТОРЫЙ БУДЕТ ЗАБОТИТЬСЯ О ТЕБЕ, 

ГОСУДАРСТВЕ. КОТОРОГО ТЫ НАДЕЛЯЕШЬ ПРАВОМ СВОЕЙ 

ВЛАСТИ НАД ТОБОЙ, ГОСУДАРСТВОМ.  

     ВЛОЖИ УБЕЖДЕНИЕ ЧЕЛОВЕКУ – НАРОДУ В ТОМ, ЧТО ЕСЛИ 

ЧЕЛОВЕК ДОВЕРИТ УПРАВЛЕНИЕ СОБОЙ, ГОСУДАРСТВОМ 

ДРУГОМУ ЛИЦУ, ТО ЭТО ЛИЦО СДЕЛАЕТ ДЛЯ ЧЕЛОВЕКА, 

ГОСУДАРСТВА, ГОРАЗДО ЛУЧШЕ, ЧЕМ ТЫ ДЛЯ СЕБЯ И 

ГОСУДРСТВА. 

                           КАК ТАКОЕ ВОЗМОЖНО!!! 

  
КТО – ТО ДЛЯ ТЕБЯ СДЕЛАЕТ ЛУЧШЕ, ЧЕМ ТЫ ДЛЯ СЕБЯ САМ!!! 

 

ИЗБИРАТЬ КОГО – ТО ВСЁРАВНО ПРИДЁТСЯ, НО НЕ ИЗ 

КРЕМЛЁВСКИХ ПОДСТВАНЫХ. ТОГДА СЛЕДУЮЩЕЕ. 

       НАДО ИЗМЕНИТЬ ВНУТРЕННЕ УБЕЖДЕНИЕ, ГДЕ – ВЫБИРАЕМ 

ВЛАСТЬ НАД СОБОЙ И ПОДЧИНЯЕМСЯ, МЕНЯЕМ НА 

     УБЕЖДЕНИЕ – НАЗНАЧАЕМ ДОВЕРЕННОЕ ЛИЦО ОТ ИМЕНИ 

НАРОДА, В ЭТОМ СЛУЧАЕ ВЛАСТЬ ОСТАЛАСЬ У НАРОДА.  

    ЭТО ВНУТРЕНЕЕ УБЕЖДЕНИЕ ИЗ КОТОРОЙ СОЗДАЁТСЯ 

РЕАЛЬНОСТЬ, ЧТО ТАК И НЕ ИНАЧЕ. ОСТАНЕТСЯ СВЯЗЬ НА 

ТОНКОМ ПЛАНЕ С ДОВЕРЕННЫМ ЛИЦОМ, ГДЕ ОН ВЫРАЖАЕТ 

ВОЛЮ НАРОДА, А НЕ ЛИЧНОЕ. НА ТОНКОМ ПЛАНЕ НАРОД 

УПРАВЛЯЕТ ДОВЕРЕННЫМ ЛИЦОМ ПО ЭНЕРГЕТИКЕ, НО ЭТО 

ДЕЙСТВУЕТ ТОГДА, КОГДА НАРОД ЖИВЁТ КАК ОДНО ЦЕЛОЕ, ПО 

СОВЕСТИ, ПО КАНОНАМ ТВОРЦА, ЗАПОВЕДЯМ БОГОВ РОДНЫХ. 

  

            Повторим пройденное, но, с другой стороны. Есть такое слова в 

наше время – этническая группа, другими словами национальность – 

РАСА, состоящая из множества подобных друг другу похожих людей. 

Внешне – цвет кожи, культура, вера, мировоззрение…    

      Эта Раса – национальность проживает на определённом участке 

суши, занимающая определённую территорию – жизненное 
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пространство, доставшаяся ей от предков, данная Единым 

Творцом в пользование называемое ГОСУДАРСТВОМ.         

      Эта Раса – национальность пользуется Природными ресурсами на 

этом жизненном пространстве по необходимости, только для личного 

пользования, только для себя, без ущерба Природе, оберегая от 

разрушительных действий как своих, так и со стороны других лиц, 

национальностей, Государств.      

      Она, Раса – национальность, ПРЕДСТАВЛЯЕТ собой определённое 

Государство со всеми ей и только ей присущей национальными 

традициями: Вероисповедание Родным Богам, Культ у Ра (культура) 

питания, семейные отношения, воспитание детей, праздничные 

традиции, обряды, фольклор, образ и уклад жизни…  

     Она, Раса – национальность, имеет свой общественный строй порядка 

или ИЕРАРХИЮ ВЛАСТИ, где ВСЯ Власть принадлежит Расе – 

национальности, проживающей на данной территории Государства и 

представляющая НАРОД этого Государство. Народ назначает лица, 

исполняющие ВОЛЮ НАРОДА которые отчитываются перед народом 

за исполнение РЕШЕНИЯ НАРОДА.  
      Избранное – назначенное лицо народом, 

передачи другому лицу, не избранного народом и 

срока назначения продолжительности 

исполнения НЕ ИМЕЕТ.  
    

         Избранное – назначенное лицо, не справляющиеся с обязанностями, 

или использование в корыстных целях, или использование в личных 

целях, или не соответствующие ИНТЕРЕСАМИ НАРОДА – 

ПЕРЕИЗБИРАЮТСЯ ПО РЕШЕНИЮ НАРОДА И ИЗ НАРОДА. 

ОДНОГО МИРОВОЗЗРЕНИЯ, ГЛАВНОЕ – ЖИВУЩЕГО ПО СОВЕСТИ 

И ИНТЕРЕСАМИ НАРОДА.  

           Что происходит после того, когда ты ОТКАЗАЛСЯ принимать 

участие в делах Государства? Ты передал право обустройства 

Государства и личной жизни, ты же проживаешь в этом Государстве, 

другому лицу? Повторю. Передал ПРАВО СОБСТВЕННОГО ВЫБОРА 

ВО ВСЕХ СФЕРАХ ЖИЗНИ ГОСУДАРСТВЕННЫХ, 

СООТВЕТСТВЕННО И ЛИЧНЫХ ВОПРОСОВ, другому лицу.  

 

        ФАКТИЧЕСКИ РАСПОРЯЖАТЬСЯ ВСЕМ, ЧТО НАХОДИТСЯ В 

ГОСУДАРСТВЕ И ВСЁ, ЧТО ПРИНАДЛЕЖИТ ГОСУДАРСТВУ, 

ВКЛЮЧАЯ ТЕБЯ, ТВОЮ ЛИЧНУЮ ЖИЗНЬ, ДЕТЕЙ.  
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      Это, смена образа жизни народа, ВЕРЫ, культуры, питания, 

мировоззрения, обучения, воспитания, ОТБИРАНИЕ ДЕТЕЙ ювинальной 

юстицией, где ты лишон права защиты детей как РОДитель и ДАЖЕ В 

СУДЕ, продажа по договору – детей на органы…, использование ресурсов 

Природы по своему усмотрению где ты, основное лицо по освоению – 

ДОБЫЧЕ этих ресурсов. Проще сказать, ты РАБочий за мизерную 

плату, разрушающий Мир Природы, в котором ты живёшь, который 

тебя содержит. Ты разрушаешь ЖИЗНЕННОЕ ПРОСТРАНСТВО 

СВОЕГО ПРОЖИВАНИЯ.  

 

      ЭТО ВЫДУМАННЫЕ ЗАКОНЫ КОНСТИТУЦИИ – В ПРОТИВОВЕС 

ВСЕЛЕНСКИМ КАНОНАМ ТВОРЦА, БОГОВ РОДНЫХ. 

       А КТО ИЗ ВЛАСТИ ЖИВЁТ ПО КОНСТИТУЦИИ??? 

      КТО ИЗ ВЛАСТИ ОСУЖДЁН ПО КОНСТИТУЦИИ И ОТБЫВАЕТ 

СРОК НАКАЗАНИЯ??? 

     СКОЛЬКО ИЗ НАРОДА ОСУЖДЕНЫ ПО КОНСТИТУЦИИ И 

ОТБЫВАЮТ СВОЙ СРОК НАКАЗАНИЯ ЗА ТЕ ЖЕ НАРУШЕНИЯ, ЧТО 

И ВЛАСТЬ? ЗДЕСЬ, ВСЕ ОТВЕТЫ. 

 

       Это продажа и сдача в аренду земель иностранцам, подСЕЛЕНИЕ 

других национальностей на территории принадлежащей тебе как Расе – 

национальности, продажа ресурсов с последующим распределением 

дохода(?)… 

                   Избранных из народа никого не допускают, у кормушки только 

“СВОИ”. Только те, кто поддерживает курс тех, кто оккупировал 

Кремль, хочешь быть принятым Кремлюм из народа – СТАНЬ ТАКИМ 

ЖЕ. Если конкретнее, то власть в нашем Государстве захвачена 

корумпироваными лицами, преследующие свою цель, а люди верят им и 

выбирают влавствовать над собой. Откройте глаза, кого выбирать из 

них, их гнать надо. 

           

      ПО СТАТИСТИКИ ПОСЛЕДНИХ 

ВЫБОРОВ 64,2% НЕ ГОЛОСОВАЛО, 

ЭТО САМЫЕ УМНЫЕ, ПОНЯЛИ ТО, 

ЧТО НАС ОБМАНЫВАЮТ. ТЕ, КТО 

УПОРНО ХОДИТ НА ВЫБОРЫ И 

ВЕРЯТ В БАЙКИ О ЛУЧШЕМ 

БУДУЩЕМ, ЛИБО СЛИШКОМ 

ДОВЕРЧИВЫЕ, ЛИБО ГЛУПЫЕ И ЛЕНИВЫЕ. В ЛЮБОМ СЛУЧАЕ, 

НАДО МЕНЯТЬ ВНУТРЕННЕЕ УБЕЖДЕНИЕ, МИРОВОЗЗРЕНИЕ, 

ТОГДА И ВЫБОРЫ ПРОЙДУТ ПО – ДРУГОМУ. 

     ВЫБОРЫ ЖЕ В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ ПРИЗНАЛИ ПРИНЯТЫМИ. ПО 

ЗАКОНАМ СОВЕСТИ, ОНИ НЕ ПРОШЛИ, ВЕДЬ БОЛЬШИНСТВО 

ОТКАЗАЛИСЬ ОТ ПРЕДЛОЖЕННЫХ КАНДИДАТУР НЕ ПРИДЯ НА 
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ГОЛОСОВАНИЕ. ПО ЗАКОНАМ МЕНЬШЕНСТВА БЕЗСОВЕСТНЫХ 

ПРИНЯТЫ. ЗНАЯ ТО, ЧТО НАРОД НЕ БУДЕТ ГОЛОСОВТЬ ЗА 

ПРЕДЛОЖЕННЫЕ КАНДИДАТУРЫ, А ДРУГИХ НЕ ДОПУСКАЮТ, 

ВЛАСТИ УМЫШЛЕННО ПРОВОЦИРУЮТ НАРОД НА ОТКАЗ 

ГОЛОСОВНИЯ, ИЛИ ВЫБИРАТЬ ИЗ ПРЕДЛОЖЕННЫХ, РЕШАЯ ТЕМ 

САМЫМ ВОПРОС ГОЛОСОВАНИЯ СВОИМ РЕШЕНИЕМ В СВОЮ ЖЕ 

ПОЛЬЗУ. КРУГ ЗАМКНУТ ТОЛЬКО НА ТЕХ, КТО ЗАХВАТИЛ ВЛАСТЬ.  

     ТЫ НАДЕЕШЬСЯ, ЧТО ОНИ ТЕБЕ УЛУЧШАТ ЖИЗНЬ, ДА ЭТО 

ОНИ НА ТЕБЯ НАДЕЮТСЯ, ЧТО ТЫ ВЫБЕРИШЬ ИХ И ПО КАНОНУ 

ВСЕЛЕННОЙ СДЕЛАЕШЬСЯ РАБОМ ИХНИМ.  ДЕЛЮТ ЭТО ЛЮБЫМ 

СПОСОБОМ, ЧТОБЫ ДОСТИЧЬ ЦЕЛИ – ЧЕРЕЗ АГИТАЦИЮ, СМИ, 

ПСИХОТРОННОЕ ОРУЖИЕ…   

 

         ПОДПИСАНИЕ БЮЛЕТЕНЯ – ЭТО 

ДОГОВОР, СОГЛАШЕНИЕ НА       

ОКУПАЦИОННЫЙ РЕЖИМ. 
 

                        КОГО ЖЕ МЫ ВЫБИРАЕМ И КОМУ ДОВЕРЯЕМ СЕБЯ – 

ГОСУДРСТВО!!! 

                           ВСЁ, ЧТО ДЕЛАЕТСЯ В ГОСУДАРСТВЕ И ЗА 

ПРЕДЕЛАМИ ГОСУДАРСТВА, ДЕЛАЕТСЯ ИЗБРАННЫМ ЛИЦОМ ОТ 

ИМЕНИ ТВОЕГО – НАРОДА – ГОСУДРСТВА!!! ТЫ И ТОЛЬКО ТЫ, 

БУДЕШЬ ОТВЕЧАТЬ ПО СУДЬБЕ ЗА ДЕЯНИЯ ТЕХ, КОГО ТЫ, 

НАДЕЛИЛ ПРАВОМ ВЫБОРА.                  

    ТЕБЕ ОСТАЁТСЯ ТОЛЬКО ПОДЧИНЯТЬСЯ И ИСПОЛНЯТЬ ВОЛЮ 

ИЗБРАННОГО ТОБОЙ “ПРАВИТЕЛЯ”.   

 

 

 

     КАК ЭТО ОСТАНОВИТЬ?   

     НАДО ОБЪЕДИНЯТЬСЯ И ОТКАЗАТЬСЯ ОТ КОНСТИТУЦИИ – 

ПРИДУМАННОЙ КЕМ – ТО ДЛЯ ЗАКАБАЛЕНИЯ ТЕБЯ – НАРОДА – 

ГОСУДАРСТВА.  

    НАДО, ЖИТЬ ПО СОВЕСТИ, ПО ЗАПОВЕДЯМ ТВОРЦА И БОГОВ 

РОДНЫХ. НАДО ПЕРЕСТРОИТЬ СОЗНАТЕЛЬНОЕ ВОСПРИЯТИЕ 

ВЫБОРА, ОТКАЗАТЬСЯ ОТ ВЫБОРА ПЕРЕДАЧИ ВЛАСТИ ДРУГОМУ 

ЛИЦУ НАД ТОБОЙ – НАРОДОМ – ГОСУДАРСТВОМ, ПЕРЕСТАТЬ 

РАЗРУШАТЬ ЖИЗНЕННОЕ ПРОСТРАНСТВО, ГДЕ ЖИВЁМ.  

   ВЗЯТЬ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ВЫБОРА ОБУСТРОЙСТВА 

ГОСУДАРСТВА, ЛИЧНОЙ ЖИЗНИ НА СЕБЯ БЕЗ ПЕРЕДАЧИ ПРАВА 

ВЫБОРА ДРУГИМ ПОДСТАВНЫМ ЛИЦАМ.                                                                          
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      ПОРА ПЕРЕСТАТЬ ПОДЧИНЯТЬСЯ ПРИКАЗАМ 

ПРАВИТЕЛЬСТВА, ЗАКОНАМ КОНСТИТУЦИИ, ПОРА ДУМАТЬ 

СВОЕЙ ГОЛОВОЙ О ПОСЛЕДСТВИЯХ ВЫБОРА. 

 

                              ВЫБОР ЗА ТОБОЙ!!! 

 
 

 
          



 

891 
  

        Кто из избранных в президенты может быть хозяином? У них не было и 

нет хозяйства, высшее образование ни о чём не говорит. Должно быть 

Высшее Ведическое Духовное Образование, связанное с Совестью. А 

суды? Это горе для народа и радость для власти. Свои прямые функции они 

не выполняют. 

          Попросил контактёра принять о гуманоидах, сколько лет живут, чем 

знимаются… 

 Гуманоиды.    

Сущности Вселенной рептилоиды, 

А так же разной масти гуманоиды,  

Яйцеголовые создания и прочие, 

Все, для тёмных дел охочие. 

Изначально этим в тонком мире занимаются 

И те от дел своих, уже не отрекаются. 

Во Вселенной с ними перекосы возникают 

И люди в энергетике пробои получают. 

А потом и чакры чистят мантрами, и у целителя, 

А в иотоге, целый тонкий мир вредителей. 

Они, сущности свои умышленно скрывают, 

Порою люди их продвинутыми называют. 

В мире постоянно эти сущности рождаются 

И это никогда не прекращается. 

Антиподы в Мире есть всегда добро и зло, 

Если не коснулось вас – не значит, что вам повезло. 

Рептилоиды один лишь раз рождаются 

И после смерти, уже не воплощаются. 

Сила их для демонов – объект смирения,  

Используют шприцы один лишь раз, 

Всё равно как сонмы сущности на час. 

Карма в жизни есть у каждого своя 

И звисит от пороков – будет лёгкой или тяжела. 

Поступки снова возвращают вас к себе, 

Пройдёшь ты снова, по прямой или извилистой тропе. 

 

      На счёт продвинутости гуманоидов берут сомнения, посмотри сам, что 

они дали человечеству, чему они могут научить? Чему можно 

научиться за одну жизнь? Ты в этот Мир приходишь множество 

раз, у тебя есть опыт, заложенный в твоё подсознание, а они шприцы 

одноразовые, какой у них опыт и подсознание? Они созданы Богом для своих 

дел, отведённый Творцом. 

Ящер пожирает женщину 
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     Из электроники, только отрицательное применение, 

даже перечеслять нет смысла, в основном то, что нас 

убивает, читал ведь выше. Есть конечно и 

положительное, но тогда зависимы становимся от 

электроприборов, от Природы отдаляемся. Да и 

электронику создать, надо что – то из Земли взять, какие 

– то ископаемые. Предки же жили без электроники и что 

надо имели. Факты в интернете есть и не все, многого не 

знаем, а корабли получше чем у тёмных и управление 

другое. Какие доказательства нужны? У тебя, как 

продолжателя Творца в этом Мире, как Дитя Божьего, 

возможностей и способностей гораздо больше, и 

электроника эта тебе не пригодится. Ты не пользуешься Божьим ДАРОМ и 

многое подзабыл, вспомнишь, когда к корням своим вернёшься, тогда и 

восхищаться продвинутостью тёмных – не будешь. Им далеко до тебя. Сам 

понимаешь разницу между тёмным и светлым. День и ночь. 

      Живут как видишь всего один раз. Я читал об этом у С. Алексеева в книге 

Валькирия, но сомневался да видимо зря, да и что же не сомневаться, потому 

как многое подделано с умыслом, чтобы скрыть правду от нас. К примеру 

сказки, ведь там почитай в каждой сказке сказано, что на скатерте 

самобранке мясо да вино появляется, а на самом деле этого наши предки не 

ели и не пили. Как можно жить с Природой во едино, если убивать животных 

для пищи, которой и так без убийства хватает. По нынешним меркам 

примерно 180 наименований пищи, ведь это только в кратце говорим, что 

овощи, фрукты, ягоды, злаковые, орехи, травы пряные – то, что на скатерте 

самобранке и даёт Природа. Животные не при чём, это её дети, как и мы. 

       Теперь о гуманоидах. Живут одну жизнь и нас 

убеждают в том, что живём один раз и надо успеть 

нахапать, что бы смому попользоваться и детям 

осталось. Мы хапаем, только своими поступками да 

так, что действительно и нам достаётся 

попользоваться и детям по судьбе, по Роду достаётся. 

То же самое и о старости там выше сказано, что это 

программа, запущенная в ум человека гуманоидами, 

они стареют проживая одну жизнь, и мы веря в это 

стареем, по вере ведь и даётся. Но мы то ВЕЧНЫЕ 

ДУШИ, тогда о какой старости может быть разговор. 

Понимаю и то, что это сразу не осмыслишь и тем 

более применить. ЭТО ЧУВСТВО МОЛОДОСТИ, 

плюс питание естественное и жить по Совести, на Природе, своим 

трудом с Земли, когда это поймёшь, тогда и получится. Ведь предки наши 

жили долго и дряхлости тела и старости не знали, а сейчас мы сами себя 

изнашиваем едой, поступками и мыслями. Живём – то не по Совести и 

Заповедям Богов. 

Рептилия пожирает человека 
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                                               Единый Творец – Создатель – Бог – Любовь  

                                                                  Единая Душа  

                                                    Индивидуальное Сознание – Души  

                                                              Духовный Мир    

                                                                   Мир Богов 

Мир Тёмной Силы Кривда                                                         Мир Светлой Силы Правь Сварга 

Иерархия Тёмных Богов                                                                           Иерархия Светлых Богов 

                                                                  Мир Духов     

 Тёмная навь – бесы, лярвы…                                                           Светлая навь – леги, ангелы…     

 

                                        Физический Мир – энергоинформационное поле 

                                                       Кононы Творца Единого   

Заповеди Тёмных Богов         Индивидуальное Сознание – Душа        Заповеди Светлых Богов 

                                                                   Тело человека 

                                                                  Образ жизни                                    

Демонический                                                                                                Божественный     

Разные религии для обмана                                                         Связь с РОДными Богами, Вера                                     

Эгрегор пороков – без совести, насилие через                                  Совесть Честь Обеты  

Суды, тюрьмы, полиция, конституция …                                            Вселенские Каноны 

Преобладает мёртвая пища – плоть животных,                  Преобладает растительная– овощи, 

варёная, химическая, наркотики, ГМО…                                 фрукты, каши, супы, молоко… 

Чёрная магия, привороты, гадания…                                  Белая магия, благословение Рода…                                     

                                                                        Выбор 

                                                                      Причина 

                                                                     Следствие  

Карма                                                                                                                 Дхарма           

Духовное падение                                                                                       Духовное развитие 

Деградация                                                                                      Восхождение по Золотому пути         

Болезни, несчастья…                                                                                 Радость, счастье                                                                                                              

Медицина                                                                                           Целители, ведуны, знахари,   

Генетические эксперименты                                                          травники                                                                                  

Химические препараты, вакцины,                                                                                                                                                                                                                                                        

Операции, торговля органами человека,                                 Осознание выбора поступков                 

выведение химер – гибрида человека и животного… 
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     Примерный схематический чертёж эфирного и материального пространства Творца, где всё в 

Создателе и от Создателя: Светлые, Тёмные, гуманоиды, кащеи, народы… Каждые выполняют 

своё действие, у каждого, своя жизнь, Заповеди… Какой образ жизни выберишь ТЫ.  

                                                   ВЫБОР ЗА ТОБОЙ. 

 

 

      Теперь ты понял, что гуманоиды для тёмных дел охочие на тонком 

плане, они занимаются чёрной магией и нас этому научили, а кругом – то 

только энергия и всё состоит из энергии. Куда мысль туда и энергия, энергия 

наполняет мысль и материализует её. Особенно когда с чувством, чувство – 

выраженная мысль, запускающая энергию. Теперь тебе стало понятнее, что 

происходит вокруг и почему мы так живём. 

        Нам всем постепенно сменили мировоззрение начиная с детства, 

меняли постепенно, поколениями до сегоднешнего дня, и мы не просто 

верим, мы знаем, что так и должно быть. Вот здесь и закавыка, да ещё и 

огромная. Если мы сменим то, что знаем сейчас на другое знаем, то что в 

Заповедях Богов – изменится Мир в котором мы живём, изменятся условия 

проживания, изменится реальность. ВСЁ БУДЕТ ПО – ДРУГОМУ. 

       Только ТЫ можешь изменить, только у ТЕБЯ есть инструмент 

называемой мысль. Заметь и пойми то, что только через тебя гуманоиды 

изменили реальность – картину Мира, только через твою силу мысли, 

которой тебя наделил Творец. Гуманоиды не могли прилететь и в 

короткий срок изменить то, что ты сейчас видишь. Им понадобилось 

сначало изменить твоё мировоззрение и весьма длительное время на 

такое изменение. 

       Магия гуманоидов против твоей силы мысли, пустое место. Если ты 

поверишь и примишь ихнию магию, то она сработает, если нет, то не 

сработает, так же и символика евреев, которую они стараются 

распихать по Миру, она действует только для них, но не для тебя ДИТЯ 

БОЖЬЕГО. Вся твоя сила в нутри тебя, в сердце. Потому – то нас и 

опустили через убеждения на первые три чакры, где основное – это 

материльное благополучие через деньги, секс – нарушение Закона РИТА, 

еда – убийство других и поедание мёртвой плоти. В твоё сердце, где 

четвёртая чакра, вложили пороки, которые ты воплощаешь в жизни. В 

сердце твоём находится сила Духа, твоя связь с Творцом, твоя сила 

мысли, твоя любовь, которые тебе даны для созидания, для творчеста в 

материальном Мире.  

       В этом Мире ТЫ БОГ ТВОРЕЦ, который творит и созидает. Сильнее 

тебя, ТВОЕЙ МЫСЛИ в этом Мире никого и ничего нет, особенно, если это 

КОЛЛЕКТИВНОЕ ТВОРЧЕСТВО. ВОТ ТАК ТЕБЯ И ИСПОЛЬЗУЮТ В 

СВОИХ ЦЕЛЯХ, КАК ДУХОВНО, ТАК И ФИЗИЧЕСКИ.Ты стал похож 

на демона в пище, на еврея в поведении, на гуманоида в творчестве, 

которые служат тёмным. Но ТЫ ни то и не другое, и не третье. 

        ТЫ, ДИТЁ БОГА, РОДСТВЕННИК БОГОВ СВЕТЛЫХ!!! 
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Воспользуйся своей силой мысли, данной тебе Творцом, собирайся в группы, 

коллектив, общество, начни применять во БЛАГО, сделай первый шаг, 

дальше интереснее будет. 

        Всякая мысль творит, и никакая мысль не является более сильной, 

чем изначальная. Твоя мысль рождает реальность В КОТОРОЙ 

ТЫ ЖИВЁШЬ. Мысль — это чистая энергия. 

Думать, говорить и делать что – то, в чём ты не убежден искренне, 

— невозможно. Таким образом, процесс творения должен включать 

убеждение, или знание. И это — абсолютная вера. Это то, 
что за пределами надежды. Это знание со всей определенностью («по вере 
своей будешь исцелен»). Таким образом, деятельная часть творения 
всегда включает и знание.     

И речь, здесь, идёт об абсолютной ясности, о полной уверенности, 

совершенном приятии чего – то, как, реальности. 
 

   Вот так, по абсолютной вере мы и создали реальность, 
в которой живём и которой не довольны, материм евреев. 
А они только помогли создать. Как? Выше сказано. Без 
нас этого не было бы. Только Мы являемся первопричиной. 

Пора её менять!!! Ты согласен? Так меняй, у тебя для 
этого всё есть, все инструменты – пороки и Совесть 
всегда с тобой. Какими будешь пользоваться – то и 
получишь. 

  Книга, где Бог РОД тебе всё пояснил, у тебя в руках. 
Дело за тобой!!! 
     Повторю: Сколько людей, столько и реальностей. Но реальность 

каждого отдельно взятого человека, назовем ее микрореальность, слишком 

неустойчива и слишком слаба, чтобы просуществовать достаточно долго. 

Микрореальности разных людей вступают в конфликты между собой 

ежедневно и ежеминутно. В результате этих конфликтов они 

деформируются, а значит — исчезают, и заменяются новыми. 

Более крупные микрореальности, которые объединяют в себе несколько 

индивидуумов, способны просуществовать дольше, но и они меняются в 

процессе столкновения групп личностей. 

      Таким образом, чем большее количество личностей объединяет в себе 

данная реальность, тем дольше она способна просуществовать. Поэтому 

внутри славянского народа, как и в других народах, ввели разные 

течения религий, убеждения, в правительстве разные партии для 

выбора, для того, чтобы не было единого выбора реальности. Когда 

вернёмся все к корням своим, к Богам Родным, тогда и создадим для 
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всех ЕДИНУЮ РЕАЛЬНОСТЬ по Совести, без насильников. Для этого 

надо ОБЪЕДИНИТЬСЯ – одни БОГИ, одни ЗНАНИЯ, одна ВЕРА, один 

УКЛАД жизни, одно для всех мерило – СОВЕСТЬ. Жить надо 

сплочённо, как одно целое. 

       Теперь, ты знаешь более подробно о том, что творится в обществе, 

ты понимаешь, кто стоит за всем тем, что происходит в нашем Мире, 

кто всё это организовал, кто помог нам сменить наши убеждения, 

знания, ЖИЗНЬ НА ЗЕМЛЕ.  

 

                                   ЭТО – ГУМАНОИДЫ!!! 

 
        Евреи их временные пособники и только, временные потому, что если 

гуманоиды добъются своей цели, то и евреи им будут не нужны. На евреев 

нас отвлекают с умыслом, для того, чтобы не знали конкретных 

организаторов – гуманоидов. На земле никого не останется, как сказано в 

Ведах, опустошат Землю нашими руками и покинут её, евреев тоже 

уничтожат, как балласт они не нужны, ведь если гуманоиды переселятся на 

другую Землю – планету, то надо будет начинанать заново, а там другое 

население, другое ДНК, которое отличается от нас. Это значит и другие  

генетические опыты, другие клоны – ХИМЕРЫ. А евреев почему – то не 

предупреждают! Не породственному, как – то!!!  

       С гуманоидами мы не повоюем, да если они и начнут с нами воевать, 

их быстро тормознут из Вселенной, а так, тихо мирно, вроде как сами 

себя изжили через свои пороки. Сами, навыбора, ходим и власть над собой 

ставим, сами подчиняемся самодурству избранных, сами конституции 

подчиняемся, сами отказались жить по Совести, от Богов РОДных 

отошли, медициной пользуемся, детей отдаём в учение другим, сами 

разрушаем Землю…, крайних нет. Сами и виноваты значит в своём 

уничтожении. 
 

      Теперь у тебя полная картина того, что происходит в нашем мире, нашем 

обществе. Повторюсь. Мы приняли порочный образ жизни и живём по 

заКОНам Тёмных, которые внедрили через евреев, отсюда и все 

последствия. Смени тёмный образ жизни на светлый, безсовестный по 

Совести и всё сменится. 

       Запомни!!! Гуманоиды живут одну жизнь, потому и 

отрабатывать им в следующей – не чего. Они, только 

выполняют приказы тёмных.  
     Ты, Вечная Душа Творца, что натворил в этой жизни – 

отработаешь, не хватит этой, добавят в следующею. 
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      ПОЙМИ! ЛУЧШЕ ЖИТЬ ПО СОВЕСТИ И С БОГАМИ В 

ЕДИНСТВЕ, ЧЕМ БЕЗСОВЕСТНО С ВЛАСТЯМИ В ДРУЖБЕ.  

        БОГИ ДАДУТ ТЕБЕ СЛЕДУЮЩУЮ СУДЬБУ. ЧТО ДАСТ ТЕБЕ 

ВЛАСТЬ, КОТОРУЮ ТЫ ИЗБРАЛ НАД СОБОЙ? В ТОМ ТО И ДЕЛО! 

                                ВЫБОР ЗА ТОБОЙ!!! 
 Какие тебе ещё нужны аргументы? Если веришь – смени образ 

жизни. Если не веришь – живи как знаешь, по Канонам Вселенной 

пройдёшь круг по новой, но… возможно в других измерениях. 

          Как выйти из создавшегося положения ты понял, а если нет, то читай 

дальше, в конце книги повторим подробнее. 

Свобода от денег – выход из системы. 

    Когда-то каждый человек мог 

самостоятельно или с небольшой 

помощью соседей, обеспечить 

свою жизнь: построить себе 

уютный дом, обеспечить себя 

продуктами, изготовить себе 

необходимую одежду и т.д.Это не 

было обременительным трудом, 

это был акт глубокого творчества, 

когда человек создавал себе 

именно то, что он хочет, 

погружался в сам процесс, как в медитацию. Не было никакой спешки. 

Жизнь текла мирно и размеренно, предоставляя возможность обеспечить 

себя всем необходимым, взяв это скромно и напрямую у природы… 

      Деньги постепенно внедрились в современную жизнь как суррогат, как 

посредник. Современный человек утратил знания предков, ушел далеко от 

природы и уже не в состоянии позаботиться о своей жизни без денег. Не 

приучен. 

 В современном мире нужно платить за все то, 

что раньше было доступно бесплатно. 

Квартира, счета, одежда, еда, вода и многое 

другое — все стоит денег. ЧЕЛОВЕК ПРОСТО 

ВЫНУЖДЕН ЛЮБЫМИ ПУТЯМИ 

ДОБЫВАТЬ СЕБЕ ДЕНЬГИ, ИНАЧЕ ОН 

УМРЕТ.       

     Некоторые люди, у которых желания 

выходят далеко за рамки необходимого, 

стремятся не просто заработать деньги, а разбогатеть. Но любой 

значительный капитал, так или иначе, строится на обмане других людей. 
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Любой бизнес — это товары или услуги, в которых ни один человек раньше 

не нуждался, т.к. мог сам себя всем обеспечить, но раз попал в денежную 

ловушку, то просто вынужден пользоваться этим, а что-то покупает просто 

по глупости и доверчивости. 

         Эта система сама себя строит и укрепляет с каждой минутой. 

Если еще одно поколение назад наши деды 

могли построить своими 

руками дом, то сегодня уже 

никто не в состоянии 

сделать этого без денег и 

посторонней помощи. Мы 

становимся все более 

беспомощны из-за своего 

же невежества и несамостоятельности. Поэтому еще больше 

привязываемся к денежной необходимости. Это замкнутый круг, ИЗ 

КОТОРОГО ПОРА ВЫЙТИ. 
  

Современные вещи быстро ломаются, они недолговечны, делаются с той 

целью, что бы служили короткий срок. Поэтому приходится тратить и 

зарабатывать непрерывно. И в этой дурацкой 

гонке и суете пролетает вся жизнь. МЫ НЕ 

УСПЕВАЕМ ЖИТЬ, МЫ ТОЛЬКО 

РАБОТАЕМ И ДУМАЕМ О ДЕНЬГАХ, ПОКА 

ЖИЗНЬ УТЕКАЕТ МИМО. 
      И единственный выход из этой гонки —  

СТАТЬ САМОСТОЯТЕЛЬНЫМ. Перестать 

быть жертвой чьего-то хитрого бизнеса. На 

самом деле — все внутри человека. Настоящее 

счастье и настоящую жизнь невозможно купить, потому что она не 

покупается, а  СОЗДАЁТСЯ! 

  

—   Каждый может дешево построить себе уютный и надежный дом, который 

простоит лет 100. 

 — Каждый носит в себе доктора. Нужно лишь изучить правильное питание и 

будешь здоров, забудешь дорогу к врачам. 

 — Каждый может вырастить себе еду. Это несложно. Нужно лишь выкинуть 

из жизни лишние пищевые привычки, которые только вредят, и изучить азы 

садоводства. 

-  Каждый может создать себе кусочек рая, и не копить на заморские 

курорты… 

    Если все это изучить и стать более самостоятельным, то от денег станешь 

минимально зависим. Будет достаточно найти какое-то занятие для души, 

получая за это необходимую сумму, а все остальное время творить свою 

жизнь и наслаждаться процессом!  
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Чем больше свободен от денег — тем счастливее!  

 
Дмитрий Солдатенков 
Источник: https://mdeva.ru/svoboda-ot-deneg/ 

 

 

Познавательное. Предсказания.    

Древо жизни. 

По сути, древо жизни – это хронология событий, 

О предках память и ряд жизненных открытий. 

Родовое древо, естественно, у каждого своё, 

Отражает факты прошлого и наше бытиё. 

Родовое Древо – образное это выражение, 

На древе фото предков как тему подтверждение. 

Если сохранилось где – то фото, это очень хорошо, 

А если нет – рассказ о жизни их дополните ещё. 

Событиями жизни постоянно древо пополняется 

И понимаем – что в них у рок и отражаются. 

Анализируя истории, в прошлом бывшие в роду, 

Цепочку восполняем фактов, как было раньше на Кругу. 

Обсуждали на Кругу поступки, делали уроки 

Упреждая гласностью пороки. 

Постфактум, сегодня обсуждаем, 

Так сказать, подстилку поздно вспоминаем. 

А подстилка, те же самые Вселенские Кононы, 

А не судебные, гражданские за коны. 

Хорошо, что о древе жизни, люди стали вспоминать, 

События в роду тем самым воскрешать. 

У людей о предках интерес всегда присутствует, 

Но зачастую информация отсутствует. 

Раньше при дворах дворянского Славянского сословия, 

Заполняли книги Родословия. 

Остальное люди помнят, что в роду давно случилось, 

Передавая в поколения, что б потомкам это пригодилось. 

А если люди помнят, значит это неспроста, 

Так откуда же возник Иван, не помнящий родства? 

Таким вопросом задавались в прошлые года, 

Составлять давайте Родословную, ведь эта память навсегда. 

https://mdeva.ru/svoboda-ot-deneg/
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Требы. 

Для славян, всегда важнейшим, кроме хлеба, 

Безкровная, считалась в жизни, треба. 

Её, Богам, зерном и караваем приносили 

И, с Благословения Богов, нормально жили. 

А также фрукты, пироги и личные деяния, 

Как, истинно, благое воздаяние. 

Бывало, что враги на землю нашу нападали, 

Но, Силы Высшие, славян оберегали. 

Если, что – то важное, они, у них просили, 

То в капищах, обряды, требы проводили. 

Здравия прося, иль, над ворогом победы, 

И получали всё, что, миновало беды. 

Вообще – то, требы - это жертвоприношение, 

На уровне, энергетическом, общение. 

Всё, на уровне на тонком происходит, 

И мысли, наши, в действие приводит. 

С Богами, нам, ещё и Предки помогают, 

И в русло, нужное, нас направляют. 

Все обряды, требы, были нужным ритуалом, 

И знания о них, дошли, до нас, не даром. 

Необходимо, связь хранить с Богами, 

Тогда, их помощь будет, вечно с нами! 

Надо, что б дети наши, это понимали 

И сердцем, и душою, всё воспринимали. 

Долг. 

Когда, ты деньги в долг берёшь, 

То, вряд ли понимаешь,   

Что, энергетики, пробой несёшь, 

И сам, себя, обременяешь. 

Зачем, ярмо, на шею одевать, 

Своих уроков не хватает, 

А стоит ли, чужие, добавлять, 

Они, своих, не убавляют. 

Поступков, много совершаем, 

Хороших и еще плохих, 

Потом, конечно, понимаем, 

Что, надо думать и о них.  

А если, в долг, другим даёшь, 

И думаешь, добро даётся, 
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От своих уроков не уйдёшь, 

Их, отрабатывать придётся. 

Долги, не стоит набирать, 

Отдавать, всегда придётся, 

На свою судьбу, лишь, только уповать, 

Она, тебе, не зря даётся. 

Бывает, вынужден занять, 

И тем, по карме, долг удвоил, 

И тут, даётся, вдруг понять, 

Урок, ещё, ты, не усвоил. 

Ещё, не время умирать, 

Не сделал, выводы, достойно, 

Ты, значит, не работал над собой, 

Чтоб дальше, жить, спокойно. 

А слово долг, сулит, нам испытания, 

Перед Родом и самим собой, 

Через очищение сознания, 

Пойдёшь, дорогою, другой. 

 

Финансовая система. 

В обществе сегодня финансисты и банкиры 

Элитная прослойка или денежные воротилы. 

Дают займы, ссуды, открывают депозиты 

И как Спрут плодятся должники, кредиты. 

Бывает, это людям в чём-то помогает, 

Но, в целом, должников всегда порабощают. 

Свободу ограничив, от процентов падают доходы,   

Людям увеличив вред моральный и расходы. 

Развелись различные коллекторы и приставы, 

Они стремятся, долг вернуть просроченный неистово. 

В Мире сей закон извечный, непреложный, 

Возврат денег неизбежен и порой безбожный. 

Кто-то, может даже своей жизнью рассчитаться, 

А кто-то и в кармане без гроша остаться. 

Система банков и хапуг не процветает, 

А скорее медленно и постепенно умирает. 

Количество банкиров - неизменно уменьшается, 

Из-за кризиса и жизни, и доходов всех лишаются. 

Продолжаться вечно дальше так не может 

И никогда России - Запад не поможет. 

Там, финансовый кризис, долго процветает   

И на Россию свои планы - Запад возлагает. 

Система выживания 



 

902 
  

Россия недрами, природными ресурсами богата, 

Но, за разбазаривание их - придёт расплата. 

Не только тем, кто их направо и налево раздавал 

И к тем, кто не стеснясь, постоянно принимал. 

От несправедливости взбунтуется сама Природа 

Добра уйдет под землю много и народа. 

Просто Круг Сварожий повернулся 

И потеряй многим без возврата обернулся. 

 

   Надо ли нашему правительству над этим задуматься? Надо. Только кто там 

будет думать, евреи? Которые весь Мир втянули в долги, жируя на дармовых 

харчах, ведь эта финансовая система – ихнее порождение. Единственное 

Государство, это Россия, только им и ещё не покорена, остальные уже под 

пяткой. Боги всё равно нам создадут такие условия, даже через этих же 

евреев, что мы всё равно придём к ним, к Богам нашим, что бы перестали 

разрушать Природу и пользоваться этой порочной системой. Потому, что 

если не придём, то тогда вряд ли здесь кто – то останется, разрушать и 

дальше Землю – не позволят. 

Брак. 

Узы в Загсе, называют брак, 

Для кого – то, это, просто мрак. 

А для других. счастливые те узы. 

Когда всё по любви, то это, не обуза. 

В Роду, у наших предков, было убеждение, 

Везде, давать, своё благословение. 

По законам Божьим, всё, происходило, 

Благословение — это, как судьбы мерило. 

Сейчас, гражданским браком, многие живут, 

Хотя, штамп в паспорте, конечно ждут. 

Когда, женщина, живет за мужем, 

Значит, этот человек, заботою окружен. 

Вторая половинка, для него супруга, 

В делах и энергетики подпруга. 

И неважно, в Загсе брак, или просто нужен, 

По энергетике, всё это, тоже узы. 

Развязать, их, можно по закону, 

Важнее, одолеть в себе препоны. 

Когда, душой всё принимаешь, 

То, сам себя, от уз, освобождаешь. 

Но, бывают у людей дилеммы, 

Имущество и дети, вот, проблемы. 

Их, тоже, внешне, можно разрешить, 

Но, нельзя, себя освободить. 
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Связь, незримо остаётся, 

Так, по Законам Рита, всё ведётся. 

Kaрма, хоть у каждого, своя, 

Но, вместе годы, прожиты не зря. 

От дел, они освобождают, 

Но, сил, заметно, убавляют. 

 

Стероидные добавки. 

Протеиновые и стероидные добавки, 

Изобретение века, текущего – добавки, 

Они, объема добавляют и для мышц прибавку. 

Эффект лишь видимый, казалось бы хороший, 

На мускулиста, человек, становится похожий. 

На деле, те добавки, сродни опасным веществам, 

То, разработки западной цивилизации, их средства: 

Зависимости вызывают, осложнения в гормонах, 

Блокируют частично связь нейронов! 

Влияют, у мужчин и женщин, на функцию репродуктивности, 

Расплата, за желанье, быстрой эффективности! 

Пока, человек, добавки принимает, 

Влиянья негативного, на организм не замечает, 

И продолжает, мышцы, пресс качает. 

Однако, это всё "сдувается", когда принимать добавки, человек, 

кончает. 

Всё это, неестественно для организма и противно, 

А эффективность, тех добавок, недолга и фиктивна! 

Не лучше ли, природный, мышечный каркас качать, 

И силу Духа, Божью благодать, в себя "вливать"?! 

Женщины становятся мужеподобными, 

А мужчины, на репродуктивность негодные! 

То есть, своеобразное, оружие геноцида, 

Такое же, что травля полей, растений пестицидами. 

В былые времена, не знали, слова фитнес, 

Способны были, немыслимые перегрузки вынести! 

С Землёй контакт держали, 

Заветы предков уважали! 

Были сильны, крепки и смелы, 

И в жизни многое умели. 

Гири – гантели, были, только в обороте, 

И не было в помине, речь, о навороте. 

Использовали, только силу внутреннюю, силу Духа, 

Поднимали тяжести и вес друг друга. 

Таков закон, от Бога, по природе, 
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Натуральное должно быть в моде! 

Силу Духа ты стяжай и себя естественно преображай! 

  

 

 

Ярило. 

Великий Бог Ярило,  

Ты, вечное, небесное, светило. 

Иконам, люди поклоняются, 

А наше утро, солнцем, начинается. 

Даёт энергию, здоровье, силу, 

Оно, нам счастье, радость подарило. 

Давно уж, исстари ведётся, 

Ярило, Родом Батюшкой зовётся. 

Ему, все тайны открываем, 

И Душу, с сердцем, посвящаем. 

Защиты, помощи, мы просим, 

Из глубины души, всю, боль выносим. 

Предки, это, наши понимали, 

И руки к Солнцу поднимали. 

Ярило, Землю согревает, 

И нам, славянам, помогает. 

В Сварге, много, праздников бывает, 

А этот, все особо, отмечают. 

Благодать, большую получили, 

В себе, мы, многое открыли. 

Всегда, нас Боги, защищают, 

И Род Славянский, продлевают. 

 

Перуница.  

Что, может в жизни, Перуница? 

Направляет энергетику десница, 

Осеняет лоб, чело и оба глаза, 

Защищает всех, всегда, от сглаза. 

Персты, в конце, кладутся на уста, 

Сей знак, даётся, неспроста. 

Знаменье, исстари ведётся, 
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И этим, многое даётся. 

Сверху, вам, идёт благословение, 

Энергии Всевышней озарение. 

Никто, вам зла, не причинит, 

И Перуница, энергетикой снабдит. 

Сохранит, она, жилище и подворье, 

И во всех делах подспорье. 

Христиане, защищаются иконами, крестом, 

А славяне, Перуницей и перстом. 

Много веры, люд един, 

И во Вселенной, Бог, один. 

Этот праздник, много, освещает, 

Он, духовное единство, означает. 

Во Вселенной, просто, всё ведётся, 

Человеку, шанс, всегда даётся. 

Мыслить, действовать, любить,  

Во многом, Перуница, может защитить. 

Свастика. 

В Солнечных Дорогах, 

Есть Звуки -  Образа,  

Где Веды Многолики, 

В них Символ - Свастика! 

В ней Свет и Жизнь, 

И Оберег, и Мудрость, 

В ней, Чистота Творящего Огня. 

И Память Предков,  

На Земле давно живущих, 

И Заповедь, Небесного Отца! 

О, Сила Родная, 

Богов Природы, 

Дающая нам Жизнь.  

Да Славен будет 

Мудрости, Её Исток. 

Великий Гимн, всей Прави, 

Народ Славянский запоёт! 

                              Елена  

 

Свастика. 

Символ свастики, всегда, 

Горит сиянием над нами.  

Нам, этот символ, навсегда, 

Подарен, русскими Богами. 
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И предки наши, это, понимали, 

И символ этот, всюду, применяли. 

Одежду украшали, дом и рушники, 

Купюры царские, иконы и платки. 

 

Одолеть славян, никто не мог, 

Ведь в знаке этом, явный, солнечный поток. 

 

Посвящённые, про это знали, 

И знак, повсюду применяли. 

Ведь есть, на всё, простой ответ – 

Сильнее, знака, в мире нет! 
 

Немцы, это ведали и знали, 

И знак тот, на мундиры, пришивали, 

Но, если правильно, всё, знать, 

Его, с успехом, можно применять. 

 

Направо – это будет явь, 

Налево – это будет навь. 

А если, есть, ещё сомненья – 

Налево Фаш – знак разрушенья. 

 

И немцев, это, не спасло, 

Полков, не мало, полегло.   

Одолеть славян, никто, не мог, 

Ведь в знаке, сильный, солнечный поток. 

Родился в рубашке. 

Люди говорят, в рубашке, ты, родился, 

По Божьей воле, в жизни, появился. 

Исполнишь, ты дела, с лихвою, 

Всегда, Благословение с тобою.   

Пройдёшь, благополучно испытания, 

И получишь от людей, признание. 

Огонь и воду одолеешь, 

А трубы медные, пройти сумеешь? 

Когда, всё, в жизни удаётся, 

Тут на беду, гордыня, заведётся. 

И это, всё, не зря даётся, 

С тебя, особый спрос, ведётся. 

Растение с природной свастикой 



 

907 
  

Останутся заслуги позади, 

А дальше, сам себя, не подведи. 

Будет трудно, спору нет, 

Рубашка, сбережет тебя, от бед. 

Изменения будут, если, волю применить, 

Тебя в рубашке, никому, не победить. 

Защита, свыше помогает, 

То, сам Господь, оберегает. 

Душою, надо верить в улучшения, 

Тогда и будут изменения. 

Даётся, вам рубашка, навсегда,   

А ни на прошедшие года. 

Дело каждого, поверить, иль не верить, 

Тем самым, для себя, судьбу отмерить. 

Береги себя и своих близких, 

И не допускай, поступков, низких. 

Может это, в другой жизни повторится, 

Не ослабевает пусть, твоя, десница. 

А если всё не так, то, значит, карму ты не отработал, 

И испытанья, снова заработал. 

Игры. 

Появился, новый, электронный бум,  

Компы и гаджеты, почти что сносят ум. 

Касается и взрослых, и детей, 

Рабов плодим, мы, из таких людей. 

Америка, свои задачи выполняет, 

И постоянно, монстров, новых добавляет. 

Стрелялки, игры появились, 

И этим, люди, заразились. 

Думают, что это виртуально, 

Но энергия, уходит натурально. 

Эти игры, силы подрывают 

И духовность, тоже убивают. 

Растет агрессия и злоба,   

Идёт, к никчёмности дорога. 

Человек, энергию теряет, 

А ум и душу, чернотою заполняет. 

Много информации идёт, 

И много, что, в себе несёт. 

В одних, про трудовые достижения, 

В других, зомбировать стремление. 

Статейки грязи, лжи, обмана 

И, духовного дурмана. 

Только славянам запрещают пользоваться 
свастикой, потому, что они могут применить 
её со смыслом. И почему, мы должны 
спрашивать разрешения у кого – то. Где, наша 
ВОЛЯ выбора, данная Творцом? 
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Мы, не можем, это запрещать, 

Зато, мы можем, сердцем выбирать. 

Лицом, друг к другу повернуться, 

Добро, единство душ, опять вернутся. 

А пока, общение людское убывает, 

Его нам компы, телевизор заменяют. 

Сейчас общаться, меж собой, всё меньше стали, 

Пробои, этим, в ауре создали. 

Её, придётся восполнять, 

Подумать надо, куда сила направлять. 

Заработок на опциях бинарных. 

Есть в интернете, опции бинарные, 

В них предложения, совсем, неординарные. 

Заработать денег обещают, 

Но в энергетике, порабощают. 

Интригою, продвинутые люди занимаются, 

Но, не для нас, простых, стараются. 

Конечно, что – то и подкинут, 

Но, больше сил и средств отнимут. 

В мозг, вживляются импланты, 

Своего рода, энергетики мутанты. 

Мозг, сначала, предложеньем завлекают, 

А в энергетики, порабощают. 

Работу, с виду, предлагают, 

И не сложною игрою, завлекают. 

Так, люди, позволяют управлять собой, 

Просто, не подумав, трезво головой. 

Через компьютер, мозг доступен без проблем, 

И человек, уж, на пороге перемен. 

С виду, будто человек простой, 

Ну, а внутри, как робот, заводной. 

Невидимые сигналы получает, 

И так, себя, порабощает. 

К духовной жизни, человек, безволен, 

И трезво рассуждать, не склонен. 

Не стоит, оседать нам, в этой паутине, 

Чистый мозг, всем, нужен ныне. 

Что б в паутине той, не оказаться, 

Гораздо проще, не ввязаться. 

Заработать, лучше по – простому, 

По договору, Трудовому. 

 



 

909 
  

Перекись водорода. 

Порой, вопросы, возникают у народа, 

Опасна ли, для здоровья, перекись водорода? 

Средство, в общем – то, не дорогое, 

Но, по сути дела, не совсем простое. 

Что в аптечке быть, должно, неоспоримо, 

На обработку раны, действует, так зримо. 

Помогает, очень быстро, кровь остановить, 

А потом с одежды, даже, пятна удалить. 

И в садоводстве, тоже, часто помогает, 

У семян, активность к жизни, повышает. 

Люди, много раз, в полезности настойки убеждались, 

И в применении её в быту, не сомневались. 

Но люди, некоторые, увидели для здоровья применение, 

Употребляя внутренне и, без сомнения. 

И даже больше, в этом плане отличились, 

Внутривенно, ставить, даже научились. 

Существует разница, что, обработка есть наружная, 

Но вот такая, внутренне, ненужная. 

Внутри, для организма, жидкость инородная, 

Хоть по составу, даже, водородная. 

Для человеческих сосудов, это, не является питанием, 

А по большому счёту, даже, наказанием. 

Здоровье, без причины, у людей не ослабевает, 

И настойка водорода - панацеей не бывает. 

 

Шамбала. 

До сих пор, таинственные, в Мире, есть места, 

Среди них, загадочная людям - Шамбала. 

Её расположение, волнует всех, всегда, 

И всем хотелось знать бы, где, находится она. 

Это, место силы и физическое, тело очищение, 

Там, идёт, с Космическими Силами, соприкосновение. 

Энергетические, там потоки, изливаются, 

Потому и место, мощной силой, называется. 

В своё время, Рерих, правильно представил этот край, 

Это, есть неповторимые и Загадочный Алтай. 

Названье месту - народность Тюркская дала, 

И Шамбалой, его, чудесно назвала. 

Здесь, скифы древние, тайн много знали, 

Курганы их уклад и образ жизни отражали. 

Вандалы, многие курганы оскверняют, 

И артефакты, для наживы, забирают. 
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Действие безследно, не проходит для народа, 

Поступкам этим, сопротивляется сама Природа. 

Так катаклизмы, разные, в предгорьях возникают, 

От необдуманных поступков, отказаться, заставляют. 

А Шамбала, не только, в Древних мифах процветает, 

И жителям Алтая, жизнь, благополучной предрекает. 

Не все, секреты Шамбалы, сегодня людям, открываются, 

Посланники Небес - пока не проявляются. 

Этот век, уж, на пороге перемен, 

И принесёт он людям, много знаний и проблем. 

На Земле, количество людей - убавится 

И ведь всё, по заданному кругу, катится. 

Но, Род, при этом не кончается, 

Ему новые возможности и силы посылаются. 

 

Вот хочу сказать тебе какой наказ - Гиперборея то у нас. 

Все говорят. Сибирь, Алтай, Кавказ,  

а самый то хребет Руси ведь здесь, при нас. 

УРАл седой..., и конь крылатый и тур рогатый границу стерегут они,  

чтобы бобры в светлицу проникнуть не смогли... 

Как зеницу ока берегут и старые дольмены, и камень Бел горюч. 

Корабль наш повстанцев на дне морском,  

что ящиком Пандоры был утоплен. 

и Денницу, что спит пока мертвецким сном. 

Давайте дружно мы его будить  

и Русь тогда с ним воспрянет  

и снова будем с Любовью и Свободой жить!!! 

Массовый психоз. 

Шлём послания, чтоб люди дальше не пугались 

Нужно терпение и вера, чтобы события, легче, воспринимались. 

Начнётся, массовое оглупление, 

Результат от Истины, повального, отступления. 

Но, главное, в себе люди, опору потеряли, 

Сие за то, что веру Предков, не уважали! 

Бог, к каждому, сегодня обращается, 

Ведь в защите, дети все Его, нуждаются. 

Только мало, кто, к Нему придёт, 

Большинство, с пути Судьбы, сойдет. 

Везде и всюду, волны, излучаются, 

Психозы, паники в людях случаются. 

Защиты нет, открыты все к изъяну, 

С такими темпами, общество вернётся к обезьянам. 

Защиту, ставить нужно, ежечасно, 
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Молиться Богу однозначно и единогласно! 

Сейчас, ведь Он, для каждого открыт, 

И мысль – молитва в миг, до адресата, долетит. 

Будут устраивать и испытания на публике, 

Отчёты о проделанном, будут у них, в особой рубрике. 

Оружие массовое, пси – нападки, 

В сознаниях людей, начнутся, безпорядки. 

Кто молится, помнит веру, чтит Отцов, 

Держаться будет тот и вовсе молодцом! 

"Атаки", болью, в области височной проявляются, 

Мозги и психика, энергией чужеродной, наполняются. 

Гигиену психики и мыслей, нужно соблюдать, 

Быть к Душе внимательным и знаки Свыше, наблюдать. 

Отказываться в раз, от происков системы, 

Приучаться к малому и знать в питании меру. 

Чтобы вскоре чувства, разум свой, не потерять, 

Надо, от Сил от Высших, наставлениям внимать! 

Того, кто привык лишь эго угождать, 

Того впервой и будет пси – оружие" сокрушать ". 

Оружие такое, у людей мозги, все, сушит, 

И по ночам, так многие, мучаются удушьем. 

Защиту и блокаду, ставит, только Бог, 

К Нему взывать лишь, чтоб помог! 

    

 

 

Москва и Петербург. 

Итак, как Боги, передел Земли задумали, 

Грехи людские чашу перевешивают, 

О благочестивых, Они, конечно же подумали, 

И деянья оных, скрупулезно, взвешивают! 

Большие города, как, техногенная ловушка, 

И лучше, людям верным, перебираться в деревушки. 

Посланье для Москвы и Питера, 

Скоро Бог с лица Земли их вытрет! 

Не ново всё сие и время не далече, 

Сейчас уж в сборе, на совете, пребывает Вече! 

На чаши мер, и Питер положили и Москву, 

Кои на мир, лишь, нагоняют вздоры и тоску. 

Культура в Петрограде, когда – то, меру, равновесила, 

Однако дни войны, блокады, голода, уж перевесили, 

Добавили к сему и нынешние "абитанты", 

Во многих подземельях и метро, мутанты. 
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Со времени НКВД, некие опыты там, проводились, 

Там, в недрах метростанций, зловещие химеры расплодились. 

Те, в Бога план, конечно, не входили, 

И зло кромешное энергий породили. 

Сейчас же, сдерживают их, доколи, 

Томятся в темноте они, в неволе. 

Над Царской усыпальницей, добавилось, здесь поруганье, 

Слетевший в воду символ города, призвал к вниманью! 

И много скверных тайн, хранит, сей град, 

О выходе, призыв от Бога, не слушают ни стар, ни млад. 

Будет смыт город с лица Земли, 

О, слушающий Бога глас, внемли! 

Слушай глас от Бога, Петроград, 

И стоишь ты у порога преисподней врат. 

На костях построен был ты, на болотах, 

А сейчас, стоишь ты, только на невзгодах. 

Разольется по проспектам вся Нева, 

И не будет радовать, как прежде, Неба синева! 

Разольётся Финский, сам, залив, 

Под собою много зданий потопив. 

Не видать уж прежнего града, вовек, 

Будет тем наказан человек! 

Особое посланье, будет, для Москвы, 

Поскольку дни столицы, в целом, сочтены. 

Уйдёт под землю, златоглавая, 

Ведь не секрет, что под землею реки и каналы. 

И знают все, что под Москвой, огромное в размерах море, 

Что роль свою, ещё сыграет и принесёт, немало горя. 

Огромные тоннели метрополитена, 

Послужат для различных сущностей, действий, ареной. 

Живут и ходят, люди по Москве, над пропастью, 

Обремененные грехами, мерзостями, к злату страстью. 

Придёт свой час и знаменитую найдут Либерию, 

Тогда же, захотят, сокрыто перетащить всё в мэрию. 

Однако знания те, будут, спасены, 

Спасатели же, будут, Богом награждены! 

Сейчас, ведь Боги, праведных людей выводят, 

Они и нужные возможности, и обстоятельства подводят. 

Событиям тем, надлежит, исполнится в свой срок, 

Уже весит над городом, зловещий рок. 

Нельзя жить припеваючи, вольготно, 

Думая, что устроился добротно. 

Тех, кто в Москву развратную стремился и бежал, 

Настигнет тех в свой час, земли, провал. 
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Москва, со всей России, "соки выжимает", 

Тех концентрация там, кто культ "тельца" стяжает. 

Сейчас, "своих", Бог от греха "уводит", 

Нечестивых, наоборот, туда "заводит". 

Судьба столицы, вся, предрешена, 

И станет вмиг, она, безбашенной, 

В удивление стране всей ошарашенной! 

Дух Москвы, людей, к себе, не просто выбирал, 

Бог таких по духу туда и посылал. 

Будет в назидание врагам, 

Города такие – дюже неугодные Богам!!! 

 9-мая 2016 года.  

 

Изменения. 

Грядут, большие изменения, по местам, 

Пройдутся они по весям и верстам. 

Готовиться нужно к большому голоду, 

А больше, к внутреннему, людскому холоду. 

Люди, сейчас, многие пороки себе позволяют, 

Отчего и Благодать Духовную теряют! 

Пренебрегают правилами питания, 

На развлеченьях тела, всё, их внимание. 

Большинство, мясо, разное употребляют, 

Уже сейчас, каннибалам, себя уподобляют. 

Вскоре, грядёт голод глобальный, 

Начнётся людоедство в городах повальное. 

Особо, молодёжь разъевшаяся, что не знает меры, 

Будет творить безчинства, безпределы. 

Боже, прости за эти строки, 

Воля Твоя на то, так, обличишь Ты, все пороки! 

Легко, с мяса животного, на человеческое перейдут, 

Также, легко, многие люди, Бога предадут. 

Матери забудут, что такое Мать, 

Не выдержав нужды и голода, детей своих начнут съедать. 

Многие матери, не выдержав, оставят их на произвол судьбы, 

Чтобы, страдания дитя не видеть и надвигающейся беды. 

Блажен, Отцам Святым, в народе кто внимал, 

И Благодать в душе своей стяжал! 

Блажен, питается кто пищей из овощей, растений, 

Тот, будет "незаметен" для материи. 

На правильном пути, кто, от мяса отказался, 

Но пока, ещё, на рыбе и на птице тот, остался. 

Большие изменения, скоро, придут 
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И никого, они, не обойдут! 

И только тот, кто чист в душе, в питании, 

Тот будет пребывать у Бога весь в внимании! 

Готовиться нужно сейчас, духовно и морально, 

Чтоб пережить события, грядущие нормально. 

Держаться в форме и держать свой вес, 

Молиться, проводить с собой "ликбез"! 

Уже сейчас поститься, пробовать жить без воды, 

Ведь в будущем, придётся жить, без электричества, еды. 

Отсутствие удобств, будет, навыком по выживанию, 

Для тех, кто этот путь прошёл, нет нужды к переживаниям! 

Спасающимся, Бог, спастись поможет, 

Он жизни, обстоятельства, все сложит! 

Время ещё есть, но осталось его мало, 

Растрачивать его, не стоит, как попало! 

Спасения рецепт таков: 

Будь ты свободен от материи оков! 

Стяжай побольше Дух и тело усмиряй, 

Трудись, ты над собой и злость искореняй! 

Матери и Отцы – детей своих, вы, мясом не кормите, 

Овощей побольше, фруктов, а главное – Любовь дарите! 

Вы приучайте их к молитве, к Богу, 

Тогда в минуту трудную, придёт, Он, на подмогу! 

  

 

Изменения в погоде. 

Начались, повально, изменения в погоде, 

Много, разгулявшихся людей, приведут к невзгоде. 

Строили дома свои, возводили крепости, 

Большей частью материалы добывали, на, без честности! 

И терпенье у Богов, совсем уж, на исходе, 

Начались, масштабные, изменения в погоде: 

Грады, смерчи, ураганы и тайфуны, 

Разошлась вода в безбрежном половодье, 

Пострадает и трава лечебная: зверобои и тархуны! 

Сверху, много раз, людей предупреждали, 

И известия на Землю посылали! 

Раньше и людей было, меньшее, количество, 

Отличались они больше предприимчивостью! 

Была, забота больше, о Природе и Земле, 

Расточительно не относились так к воде! 

Расходуют ресурсы, налево и направо, 

Потребительские развивая нравы. 
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И человечество, в таком количестве, отныне расплодилось, 

В каком доселе отродясь и не водилось! 

А качества и нет уж толком, 

И смотрит друг на друга, человек, волком! 

Земля, усталая, терпеть на теле паразитов, 

Невзирая на растущих стонов, криков, 

Постепенно начинает обновляться, 

Будет, заново Она, преображаться! 

Раньше, люди, к натуральности стремились, 

Сейчас, предметы обихода, подменились. 

Куда не глянь, из пластика вещица, 

Потребительского оборота вереница! 

Человечество, настолько расплодилось, 

Что, качество, количеством подменилось! 

Расу Русичей, из подтишка уничтожают, 

Но не знают, что яму самим себе копают! 

Не будет вскоре ни дач и ни заводов, 

Награбленных ни яхт, ни пароходов! 

Всё встанет на свои места, как должно, тому быть, 

Земля начнёт в синхронности с Вселенной плыть! 

Разрушится устройство мира, ведь былое, 

Век справедливости начнётся и благое. 

Не заставит, себя, долго ждать, 

Привыкших меру Бога соблюдать! 

Живи по чести, совести, чужое не бери, 

За каждое плохое или хорошее, Бога, хвали! 

Тогда награда, изобилие тебя найдёт, 

А нестроение с погодой обойдет! 

  

 

Украина. 

Украина – часть Руси Великой, 

Взбунтовалась, в мире многоликом.   

От корней своих и предков, отступила, 

Чем себе, по большей части, навредила! 

Слово Украина – дело, рук, искусственных, 

Тех, кто далёк, от развитий умственных. 

Власти, меряют землю, своим критерием, 

Бог, попустит наказание, за такое самомнение! 

Тех, кто поддался зомбированию, против Рода, 

Для тех, плохая, наступила уж погода! 

Пойдёт стена на стену, брат на брата, 

Дегенераты в Раде, всё, в дебатах. 
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Не стоит, Предков забывать и надо, Род свой, уважать, 

Держаться вместе и объединяться, и Любовь свою стяжать. 

Однако, настроения в стране, не патриотические, 

Вопрос о сохранении страны, отнюдь, не риторический! 

Русь Белая, Русь Малая, Серебряная Русь, 

Придёт объединения век, хоть и не сразу пусть. 

И, разольётся Царство то, от Гога до Магога, 

А рознь и пересуды, те народы, превозмогут. 

Славянство, Украины то, по большей части, 

Поддалось политики "мозгов промывки", что от власти. 

В Европу захотели, жить, по европейским ценностям,  

Однако, что творят – не видят, чернобожьи это мерности. 

Разделят всю страну, на части, 

То, попущенье Божье, за народа страсти. 

Новороссия, вся, к России перейдёт, 

Западная часть, к Европе отойдет, 

Части южные, захватят турки и татары, 

Род, отправит много люда, во владенья Мары. 

Кара, Божья, не коснется Киев – града, 

Точнее, его сердца – Лавры, так, по промыслу ведь надо! 

Неразбериха будет, с частями, северными, 

На них уж "зуб положен" и территория измерена. 

Что быть, тому не миновать, 

Но сердце русское, однако ж будет волновать, 

Судьба Отчизны, Родины Великой, 

Что уж предписана особой книгой. 

Книгу обнаружат и придёт момент, 

Понесутся по Руси, потоки перемен. 

Кадр за кадром, события будут меняться, 

Готов у Бога "список", кому в живых остаться! 

РS: А причина, в том, проста,  

Что, предали, знание Отца,  

Что, свинины, много поедали,  

И от этого, разум потеряли!  

Стали падки на богатство, и забыли заветы братства! 

  

 

 

Русский дух. 

Там Русский Дух, там Русью пахнет, 

Бытует, это изречение в летах, 

И не сказать, что это, только на устах. 

В стране, событий много разных происходит, 
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И людей, на мысли разные, наводит. 

Договоры многие, народ не одобряет, 

Не исключено, что правительство, с огнём играет. 

Людей, так много несогласных, недовольных, 

Так сказать, экономически заложников невольных. 

Иностранцам, землю, отдают в наём, 

Активно вырубают лес при том. 

Говорят, что социальной сфере помогают, 

А народу, как постфактум сообщают. 

Хотя, ведь, кто – то, эти договоры одобряет, 

Считая, молодцы мол, дыры в экономике латают. 

Так терпение людское, может прекратиться, 

И мощным пламенем из искры возгорится. 

Пока что, люди, всё, смиренно принимают, 

И тихо ропщут, многое не одобряют. 

Хоть нет уверенности, в дне, грядущем, 

Молчаливо, пользуются, всем насущным. 

Значит, не нагрелась точка до кипения, 

И о кардинальных действиях, единого, нет мнения. 

Получается, кто не согласен - ничего не предлагает, 

А власть имущих, всё удовлетворяет. 

В кулуарах, гнев народный, возникает, 

Но, к революции, никто не призывает. 

Получается: верхи и могут, и хотят, 

А низы и терпят, и молчат. 

Даже, если, сильно мучают сомнения, 

Пока что, нет модели общей, поведения. 

  

 

Падение Рима. 

Город семи холмов падёт, 

И Пётр с постамента упадёт. 

100лет, Фатимскому пророчеству исполнится, 

Колонна, привезенная с Александрии, в миг расколется! 

Стихии будут бушевать, вода пойдёт, 

Волна, грехи людские, в море унесёт. 

Уделы, многие, Мария здесь покинет, 

Шатер, Восток, на пол Италии раскинет. 

За сим, и пелена с Москвы начнет спадать, 

Она ведь третий Рим, четвёртому и не бывать! 

Америка. 

В век, наступающего катаклизма, из-за другого берега, 
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Застигнет буря, извергающаяся тех, то живет в стране Америка. 

Там, непростые люди, загодя уж собрались, 

На континент, судьбою, они подобрались. 

Постигнет, та же участь, что постигла, Древний Рим, 

Хотя казался, он, совсем непобедим. 

В Америке, присутствуют три буквы, из названья Рима, 

Страна претендовала на главенство мира, так неоспоримо. 

Развалится сначала на двое, Америка, 

Начнётся, среди населения, истерика. 

Потом и эти части, на двое, станут делиться, 

В могущество былое, той стране, уж никогда не возвратиться! 

Страна, наделала беды, немало, на планете, 

Устройству сей страны, не бывать больше, на белом свете. 

Выплёскивает ежечасно негатив, в поле эфира, 

Терпенье, лопнуло у Бога, в первой падёт туда, Его секира! 

И даже, если, вся "элита" в Африку перебежит, 

Исчезновение своих родов, никто из них, не избежит. 

Уже сейчас, многие из них, впали во фрустрацию, 

Ведь неизбежно ждёт, всех их, аннигиляция (((исчезновение). 

На что рассчитывают, каяться ведь, не желают, 

Советами специалистов, многие, пренебрегают. 

Простым же людям, добрым всей душой, 

Призыв был послан и уехали они долой. 

Сейчас, планы, меняются ежесекундно, 

Кто уж проснулся, но большинство, спят безпробудно. 

Судьбы, Богом написанной, стране, не избежать, 

Там, слишком много "паразитов" и их, придётся "зачищать". 

Весь безпридел, вся гадость из Америки исходят, 

Процентами и ссудами народ в долги заводят. 

По миру, молодежь ведь, растлевают, 

И низменные "ценности", повсюду, насаждают. 

Бог, оставил время для Америки, чтоб подытожить, 

Святые говорили, в итоге, сами себя, там, уничтожат. 

Событиям тем, срок, уже отпущен, 

И временной "курок", почти, что спущен! 

Не за горами, разделенье континентов, 

Ждёт многообразие новых моментов. 

Крах доллара, финансовой системы, 

Наступят многие в обществе перемены. 

Кальдера камня жёлтого, давно, напряжена, 

И литосферная плита, вся, будет смещена. 

Животные и птицы область ту покинули, 

И место обитания, своё, уж передвинули. 

Такие изменения, люди, сами сотворили, 
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И мыслей негатива в реальность воплотили. 

Кто Богу верил, тот в Америку и не стремился, 

Остался тот в своей стране, а кто поблизости, где пригодился. 

И жёлтый камень, будет, точкою отсчета, 

У Бога, будут сведены, свои подсчеты! 

Что завещали нам Святые: «Нужно всегда бдить! 

С Богом можно бороться, но, никогда не победить!" 

 

Народ. 

Народ, что называется этруски, 

Это же славяне, так сказать, по – русски. 

Своим укладом, просто жили, не стеснялись, 

И всегда, Богам Славянским, поклонялись. 

Другие, их язычниками, гневно окрестили, 

Говоря, что будто, Богу жертвы с кровью приносили. 

Вот так, ярлык, им незаслуженный достался, 

Таким, из давних пор, в истории остался. 

А народ тот, был, свободолюбивый и непобедимый, 

Потому, завистниками, часто очернимый. 

Народность, была мудростью и знанием сильна, 

Девушка средь них тогда была. 

Необычным даром, предсказания, обладала, 

И людям много в жизни предсказала. 

Предупреждала о набегах неприятелей, 

Благодаря, за всё, Божественных создателей. 

Известной многим, личностью была,  

И потому, тогда, совсем недолго прожила. 

Захватчикам, так планы, сильно нарушала, 

И потому, естественно, мешала. 

Хитрые лазутчики, ничуть не церемонились 

И её, лишив лишь только жизни, успокоились. 

Душа, что была в прошлой жизни, ничто не вспоминает, 

Лишь в подсознании вопросы возникают. 

Это, славный был период в жизни и жестокий, 

Он, в познании, оставил след глубокий. 

 

Послание от Этрусков. 

Это мы – ваши Предки Этруски, 

Шлём послание, мы, вам на русском! 

Латинян, век, закончится скоро, 

Папа нынче последний уж в пору. 

И разрушен в горах сих Альпийских, 



 

920 
  

Замок магов на вершине скалистой. 

Род наш, войско своё собирает, 

Он, небесную рать, поднимает. 

И сошлось, наше Вече, готово, 

Собрать Русь воедино, сорвать с ней оковы. 

Активировали мы схроны сокрытые, 

Нас невидно, для магов, мы скрытые. 

Пусть не думают латиняне в проворстве, 

Ввергнем "сапог" и не только, в большое банкротство. 

И уж век, как собранья в том гроте, 

22чёрных мага, свои, не проводят. 

До чего же смешны, нынче, чёрные слуги, 

Заметались, забегали, прячут деньги в испуге. 

Докатились, назвали они банк в Апулии, 

Нашим именем гордой Этрурии. 

Глупые, думают, Древо они здесь открыли, 

Давно его, голограммой, мы подменили. 

Как тогда, так сейчас, Волхвы, Правь всю подняли, 

Как тогда, так сейчас, у папистов удачу отняли. 

Началось всё с Петра и Петром, всё, закончится, 

Скоро, в срок, под контролем у Сварги исполнится! 

Род Ярило, в град Киев послал, 

На черноту, Он, большого испугу нагнал. 

Активированы наши дольмены, 

В мире Яви, грядут перемены. 

С Ориона в миру, уж частица, 

Братья старшие послали её на Землицу. 

На подлете и с Лебедя родичи наши, 

Скоро вся чернота, ох, запляшет. 

Не учли латиняне, завет Радомира, 

2тыщи лет назад, как, приходил Он. 

"К северянам ходить – не ходите, 

А себя, без греха, вы, блюдите!" 

Приходил Он к больному народу, иудеям, латинам, 

Не исправились в срок, будут, преданы мора пучинам! 

Срок прошёл и 2тысячи лет, пролетели, 

Чернокнижники, вовсе, в конец обнаглели. 

У Рода терпение вышло и вскоре, 

Будет поставлена точка, в сием, договоре! 

Будет, Землю Новую Он зачинать, 

Разнообразные "яны", будут, её населять. 

Эксперимент с расами ныне окончен, 

Единицы по духу, сочтутся, достойными будущей вотчины! 

Мы – Этруски, не спим, 
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Мы на страже у Рода и тайны храним. 

Латиняне – рабы Ватикана, 

Добровольно попали в Чернобожьи капканы. 

В Небе битву они проиграли, 

Верх над ними Сварожичи взяли! 

И в тела неподвижные в белом, 

Уж давно, возвратился Дух, смелый! 

И огонь, в Храме том светло, ясно горит, 

Не потухнет вовеки, ведь Род так велит!!! 

 

Электронный паспорт. 

В России паспорта, возникнут скоро электронные 

И станут ей доступны, все люди неучтённые. 

В техники так новшество, как будто, намечается, 

А так, очередным ярмом, по сути получается. 

Ты, паспорт свой бумажный, можешь не показывать, 

А с электронным, могут власть имущие, наказывать. 

Всё, в общество, вводится конечно добровольно 

И, так, становишься, техническим заложником невольно. 

Хотя подумать, что, в разумных целях, это, допустимо, 

Но, о человеке, информация доступна будет зримо. 

Если, чипы, в человека электронные внедряться, 

То, от системы, он никак не сможет защищаться. 

Доступны станут, все, биометрические данные, 

Они, для человека, очень личные и главные. 

Конечно, это сэкономит время в сборе документов, 

Но, добавит множество других моментов. 

Доступность данных, вызывает у людей сомнения 

И в их использованиях возникает опасение. 

Что они, во благо, будут, только применяться 

Поставив только подпись, мы привыкли соглашаться. 

А так, внедряются все западные предложения - 

Всё будет под контролем и не важно ваше мнение. 

Русских по – другому починить так сложно 

А при всём при этом, очень, даже можно! 

Когда, проблемы будут гласно обсуждаться, 

Всё положительное, только, будет предлагаться. 

А, обратные моменты, могут лишь потом открыться, 

Сто раз подумать надо, согласиться иль не согласиться. 

У каждого, своё, должно возникнуть мнение, 

Писать иль не писать, на электронный паспорт, заявление. 

 

 



 

922 
  

Некие структуры Дыя, приготовили миру печать,  

Сию метку, ни почём, нельзя ведь, брать!  

Отречением от Бога, сия метка, будет означать,  

Бог, своих детей, под ней, не будет узнавать.  

Принявший же, с каждым днём, будет дичать, 

Будут, тех, волны в деградантов, превращать.  

Будут, волны, от печати, разум отнимать,  

Людей в зомбированных "перешивать".  

Бог Род, "своих" детей укроет,  

И плащаницей неприкосновенности покроет!  

Хотят людей, как стадо, заклеймить,  

Чтобы душ, побольше, погубить. 

 

Течение времени. 

Время, есть, неоднородная субстанция, 

Люди, в ней, будто в коконе иль в панцире. 

Для каждого, время, течение особое, 

Для кого – то малое, для кого – то многое. 

Для общества же, есть, временной континуум, 

Когда – то он был полноводным, длинным. 

Сейчас же, время, сократили специально, 

Иначе не спасутся те, кто живёт морально! 

Время, продолжает ускорять, свой бег, 

Кто – то сгинет, кто – то, выйдет в Новый век. 

Ложно же считать, что, можно, всё, успеть, 

Тут бы душу сохранить и дух воспеть! 

Дела житейские, заботы человека кружат, 

Мало, кто из "гонки" за деньгами, выйти, сдюжит. 

Ну, а тот, кто малым был доволен, тот всё стерпит, 

Местом, для спасения, того "подкрепят"! 

Нет уж времени, сейчас, растрачиваться по – пустому, 

Большинство, отнекиваются и сидят в застое. 

Время, "расчищения" завалов кармы, наступило, 

Что, попущено от Бога, то решать нужно терпимо. 

В Духовном мире, многие события, уже, намечены, 

Будут, через время, Землёю, они встречены. 

Сейчас, по времени, готовится отбор ведь тех, 

Кому, чужд сей мир материи, подлых, финансовых утех. 

Многим, жизни интервал по времени, подсократили, 

Многих, лично, Силы Света "навестили". 

Для кого – то, времечко, продлили, 

Для исправления, видимо, решили. 

Тех, кто спастись желает и усилия все прилагает, 
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Тому, развязку кармы, Силы Света облегчают. 

Спасения места устраиваются, 

И обстоятельства по – жизни, обустраиваются. 

Может, возникнуть паника, в нехватке времени, 

Что, ложится на плечи, тяжёлым бременем. 

Нужно к Богу обращаться, 

Поможет вовремя с делами, Он, со всеми развязаться. 

Не может, с грузом, нерешенных здесь задач, 

Войти в другой континуум временной, 

Человек, не обретший, в душе своей покой, 

Не сложивший, все дела свои, в прошедший "клатч". 

У человека, нет по сути, ни будущего и ни прошлого, 

Лишь в настоящем пребывание возможно. 

Ничто не вечно под Луной, Луна не вечна тоже, 

И чашу жизни, расплескать, будет себе дороже! 

Тот, кто по судьбе, "привязок" сильных в жизни не имеет, 

Тот, поскорее остальных, прозреет! 

Тот, к Богу, устремится в направленье, 

И не смутят, того, проблемы жизни сей, её мученья. 

Жизнь, здесь – лишь миг, проходящий как вспышка, 

Не успеешь вздохнуть и, "захлопнулась крышка". 

И только в Вечность, устремивши бег, 

И ныне, и вовек, пребудет с Богом человек!!! 

 

Грядёт столетье революции. 

И вот, грядёт, столетье революции,    

Как, быстро, пролетело время "эволюции". 

Как, быстро, прокатилась перестройка – Животных 90-х, деградации 

настройка. 

И, что мы видим, и, к чему пришли? 

Ростки, человека настоящего, в обществе совсем "сошли". 

Однако, пусть не радуются, человечества деструкторы, 

У Рода, русского – славянского, свои Инструкторы! 

И с позволения Всевышнего, спросить мы можем: "Кто останется?" 

И нам уже ответили, не раз в глубинных скрытых книгах:  

Оставят уж 1/10 людей, 

По большей части, Яне, из них станутся. 

И то, не все CлавЯне, будут спасены. 

А только чистые и светлые созданья, 

Чтобы войти в новое Мирозданье! 

100 лет назад Царя убили, ставленника Божьего. 

Теперь же, пожинаем, времена безвластия. 

Народ, в 17-м году, содеял невозможное. 
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И вот, уж игом Чернобога, Русь, бичуют. 

Однако, свой конец, все нечестивые, уж чуют. 

Хвосты поджали, побежали, за денежки свои исхлопотались. 

Смешно, уж право, перед Ликом Бога и грешно! 

В мире Духовном, всё, давно уж решено! 

Знаки, с Неба регулярно посылают: Символ Петербурга, водами 

смывают, 

Ведь царский склеп, так, нерадиво разрушают! 

Фрегат слетел и в воду улетел, Так Бог с народом говорит и одуматься 

велит! 

Ветра сила, Крест, с купола срывает, 

Ведь люди, место ритуального убийства, попирают. 

Грядут, большие перемены, будут в народе, всякие измены. 

Сей, президент, свою работу выполняет, 

Как может, натиск, вражьих сил смиряет. 

Фамилия не просто так его – Путин, 

Много врагов вокруг, всё, воду мутят, мутят. 

Он и неплох, и не хорош. А перед Силами Святыми не соврёшь. 

Коль поставили его и власть, определённую доверили, 

Будь добр, обязательства все выполнить, 

Что Силы Света ему отмерили! 

Архив России в Петербурге от Мин Культуры удалил и в свой контроль 

переподчинил! 

Ходы ему диктуют наши Боги, Светлые. 

По миру по всему они разбросаны, скрыты от взора лишнего и с виду 

простые! 

Так задумал Созидатель, Душ чистых опора и Настоятель! 

Для разума мудрого и так понятно, 

Повторяющееся 100 – летней давности бытие, нам, объясняет внятно! 

 

Папоротник. 

Есть, у Славян, прекрасный папоротник, 

И зовется он, Перунов цвет. 

Для большинства, он, маятник, 

Колышет их то в тьму, то в свет! 

Для, суть Души раскрывших – благостен, 

И цвет его прекрасен, ясен, радостен! 

Уж сколько лет, его соцветья, люди ищут, 

А многие, употребляют папоротник в пищу. 

Однако, всё это, земные наслажденья, 

И для души, нисколько не дают успокоенья. 

А цвет, его, увидеть сможет только тот, 

Кто, в сердце, тайну Духа бережёт, 
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Кто, путь души, по – жизни, лишь стяжает, 

Кого, мир материальный, отнюдь, не уважает. 

Цвет ясный, алый, красный, 

Введет искателя, в мир, прекрасный. 

Его, увидеть можно внутренне, духовным оком, 

Его, не сможет видеть человек с пороком. 

Он, охраняет путь, в страну Духовную, 

Как правило, растёт у врат, 

Неведомую тропу, открывает во Вселенную, огромную, 

Известно, что растёт он у моста, Чинват. 

И если, папоротник, в жизни человека появляется, 

Хоть стилизованно, хоть в аллегории, хоть в сказе, 

То, это знак, что человек, искателем является. 

Надо лишь слышать – ключ, закодирован в отрывках фразы. 

Время идёт и Богом, дан отсчёт, 

Мир перемен и преобразований, 

Не примутся и оправданья, о жизни грешной, всё не в счёт, 

Полмира, скоро уж застынет, будто в изваянии. 

И век, что нынче 21ый – неправильное летоисчисление, 

Горе – ученые, всё намудрили в вычислениях. 

А Бог, продляет, только век 20ый,  

Ведя, отбор Душ чистых, от "лохматого". 

Как, только будет собрано, сокрытое количество, 

Об этом, заслужившим, возвестит цвет папоротника, 

Пошлёт, тогда на сбор, Бог, Всадника, 

От кардинальных перемен, тогда, вздрогнет, всё общество. 

Что делать? – Мир, Любовь стяжать,  

Друг друга, "тяжести" носить и уважать, 

Терпеть и, силу Духа развивать, 

И не заставит, в вашей жизни, цвет папоротника себя уж долго ждать!!! 

 

Культ эгоизма. 

Нынче, в мире потребления, 

Люди, довели себя, до изнеможения. 

Лапшу, навешивают на уши им, чтоб купили, 

А в итоге, свою прану, расточили. 

Технологии обмана, тонко, повнедряли, 

Связь с Душою, Богом, люди потеряли! 

Земля, не любит эгоистов, 

На природу пофигистов. 

Эго, из себя искореняй, 

Связь с Душою, обретай! 

Не нужны, будут, скоро наличности, 
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Жаль, что полмира, ведь пойдёт в субличности. 

Богу, люди ведь нужны, не звери, 

Не намерен, больше, Мир Духовный обретать потери! 

Ты, в Душе, Богу поверь, 

Приоткрой к Нему, лишь, дверь. 

Эго, ты, своё искореняй, 

Навык практики, молитвы, обретай! 

Делай дело доброе, ты, по уму, 

Взвешивай дела по – РАзуму! 

 

Дева Знания 

Принцесса, ты, Очы-Бала, 

Ты, Девой знания, была! 

О, нет, Ты, не была, Ты, есть по день по сей, 

Ты там, вдали от мира и людей. 

И в шествие своё, пускаешься ты, по Укоку, 

Страж, не подпустит к тайне тайн, кого – либо, с пороком! 

Хранители Твои, ирбис, архар, 

Лелеют тайну, от кривых зеркал. 

Грифон, на север путь укажет, 

Олень, с ветвистыми рогами, тайну скажет. 

И тайну, скажут, лишь затем, 

И лишь тому, кто, глух и нем. 

Затем, что глух к тленному миру, 

И немо сердце, холодно к злату кумиру. 

А тех, от академии "баронов", 

Ждёт, наказанье фараонов. 

Пусть знают, что вот так, негоже, 

Прах, Девы знания, тревожить! 

Лей – линия, на месте том лежит, 

Твоё захоронение, весь мир, от мрака сторожит! 

Красивой, девой Ты была, 

И чистоту, Ты, берегла! 

Ты, воплотилась в тело бренное, 

Хотя и тягостно для Духа, бремя, тленное. 

Ты, знания в себе, Вселенские носила, 

И оды, к Богу, возносила! 

Если, Тебя, обратно не положат, 

И почести по осквернению к Тебе, вдруг, не возложат, 

Сама, на место, Ты, своё придёшь, 

На волнах вод, разливистых, Ты, приплывешь! 

А к Деве знания, мы, можем обратиться, 

Пошлет нам мудрость, чтобы к Богу обратиться. 
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Полёт Души, в плато, Укок, 

Подарит, Истины глоток! 

Принцесса плато Укок. 

Часть первая. 

Принцесса, что с плато Укок, скоро в Мир, пошлёт урок, 

Как, гробницы разрушать, Покой и Славу, предков, не уважать! 

Уже, не раз, Она предупреждала, 

На головы ретивых, бури, насылала. 

«Если, меня обратно, с почестию не положат, 

Учёные амбициозные, за нераденье, жизнь положат!» 

Была, Она, волхвом и есть теперь, в Духовном плане, 

Ещё, со времени Славянства Царства в Мирозданье. 

Сообщение предыдущее, нарочно, удалила, 

А в этом, особое, послание приоткрыла: 

«Все, мы связаны и круг, мы, силы держим, 

Скоро Мир, уже, не будет прежним. 

Та мумия, что обнаружена в Тироле, 

Наш волхв, духовный брат. 

Но сколько ж будут ворошить тела, доколе, 

Славянский Дух, не вырвется на волю, 

Скоро, скоро, будет найден ключ от врат, 

Которые в эпоху Духа, для жизни, двери отворят! 

Ещё, наш брат, в Сирийском княжестве лежит, 

От кары Божьей, никогда, никто, не убежит! 

И это то, что велено мне приоткрыть, 

Завесу тайны, с глаз, немного удалить. 

Ушла я добровольно, в лет так 25ть, 

Чтобы в Духовном плане, русских защищать! 

Послание даю, я также, для шаманов, 

Ведь людям, они часто, помогают без обмана! 

Ещё, всё, можно изменить,  

И мумию мою, откуда взяли, туда и возвратить! 

Войны, ведь, можно избежать, 

Если содеянное, вовремя, предотвращать! 

С времён этрусских и доселе, 

Несём мы с Ориона, таинственное, своё бремя.  

С времён этрусских, да ещё далече 

Оттуда, где поныне пребывает Вече! 

На тело на моё и росписи, особые, нанесены, 

Они, к сакральным шрифтам Мироздания, отнесены. 

И в скором будущем, они, сыграют свою роль, 

Готов уже и тот, кто, расшифрует сей пароль. 

И неспроста, Олимпиада, нашим символом открылась, 
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Всё это нужно для того, чтоб Царство Руси, возродилось! 

Символ оленя – символ, выхода из мира Дыя, 

Боги, предопределили для "особых", новый Ирий! 

И если, не положат, вдруг, меня обратно, 

Не надо, понимать мои слова, превратно. 

Придёт большое, на ту Землю, половодье, 

Ведь барсы снежные, на страже, Беловодья! 

Было предупреждение на саркофаге, вещее: 

"Кара жестокая коснется всякого, кто потревожит Великую женщину!"» 

  

 Часть вторая. 

"Завет свой, посылать, я продолжаю, 

Ведь люди, нынче, разум не стяжают. 

И вновь, для глупых, будет дан урок, 

Смысл скрыт в названии "Укок", 

Что с тюркского, в народе, так гласит, 

И глас сей, "Слушать Небеса", велит! 

А послан был, он, в заповедный край, 

Богами избранный, чудесный наш Алтай! 

Сокрытый смысл, в названии, плато, 

Не в силах, разгадать его, никто, 

Пока, Богами, вход не будет разрешён, 

И переход, в иное измерение, не совершён! 

Укок – конец всего и здесь начало, 

Сакральных символов, причал, он. 

Не просто так, твердят поверья, 

Что пастбищи плато, лежат, в преддверии, 

Свода Небесного, страны Богов, 

И кто бы, ведь, подумать мог! 

Лежит тот край, за пределами зарницы, 

От взора, человеческого, сторонится. 

Ведомый тайной, нынешний учёный, 

Себя на деле, ставит, обречённым. 

Познанье тайны, скрытый смысл веков, 

Доступен, далеко не всем, как Дар Богов! 

И, лишь свободным, выдастся, прочесть, 

Что было, будет и, что есть. 

Природа – грамотная мастерица, 

И палочку, мне, изготовили из лиственницы, 

Знак, приобщения к Горнии Мирам,  

Знак, приобщения к Божиим дарам! 

И гроб, соорудили мне, взявши древо из Листвяги, 

Что люди, превращают боры, нынче, лишь в коряги. 

Что, именуют лиственницу, "русский дуб", 
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Не зря, предки наши, строили с ней сруб. 

Издревле, укрепляли грунт сваями, венеды, 

А также, в Петербурге и в Одессе, лиственницы следы. 

На лиственнице, сваях – брёвнах, вся Венеция стоит, 

В лиственнице, саркофагах, много воинов лежит. 

Палочку из лиственницы, в руки, мне вложили. 

И в гроб, из дерева Листвяги, положили. 

Палочка, собой представляет, отраженье Мира, 

То есть, послание от Ариев Памира! 

Хранят ту тайну ирбисы, архары, 

Не слушающих, предзнаменования учёных. 

Если, не ступят, на путь Истины, 

Ждёт, неизбежно оных – наказанье фараонов, 

И приберёт к себе, тщеславных и самолюбивых, Мара! 

Ещё раз призываю, пусть, вернут, меня обратно, 

Для тех, кто знает – сразу, станет всё понятно! 

Законы Божьи, нарушать никак нельзя, 

И ни к чему "труды" учёных, и вся, их, болтовня! 

Законы предков, надо чтить и уважать, 

И Благодати дар, ту Землю, не заставит долго ждать! 

На сей раз слово, я, своё сказала, 

К властям, не раз, я, обращения передавала. 

Коль снова не услышат, Бога, лицемеры, 

То, Боги, будут принимать, иные меры! 

Бог, поругаем не бывает, и кто, Его, законы попирает, 

А Дух, хулит и унижает, 

Тому, не будет званья – Человек, 

Не будет, тот прощён, ни в сей, ни в будущий, уж, Век!!!" 
  

  

  

Схрон – эталон славянских народов. 

И так, творится нынче безобразие                                                                                                                          

И, отовсюду, нечисть повылазила.                                                                                                                    

Начали разведку, наших, саркофагов,  

Посланники, безчестных, чёрных магов. 

"Одеть", пытающихся, образ славянина,                                                                                               

На свой жалкий образ, нищий и звериный.                                                                                                        

Горе – крионщики, задумали, проект провальный,                                                                                      

Тем самым, навлекая гнев Богов, глобальный! 
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Нашу Богиню, потревожив так негоже,                                                                                                          

Придётся вскрикнуть им: ”О, Боже!”                                                                                                                                

Доколь, вы, вспомнили о Боге, так уж поздно,                                                                                                              

Глас справедливости, готов, греметь так грозно.                                                                                                                  

Что все моря, озёра, реки,                                                                                                                                     

Сменят своё течение отныне и навеки! 

О, человек, на что поднял ты руку...                                                                                                                      

Крионщики, наслали на себя, серьёзную поруку.                                                                                                        

Всё засекречено, в архивах всё зарыто,                                                                                                                         

От Бога же, не может быть, сие, сокрыто! 

Тот, кто участвовал во вскрытии Богини –                                                                                                                  

Всю жизнь, свою, положит и сердце Богу "вынет".                                                                                                       

Ради наживы, тайны, бренной славы,                                                                                                                         

Придёт момент, учёные, все, сложат главы. 

Наша Богиня, эталон, наша Любовь,                                                                                                                               

В ней Русский Дух и Русичей, в ней, кровь! 

О, человек, как неразумен ты и как ты глуп,                                                                                                         

Себя, тем самым, превратил уже ты в труп,                                                                                                                                                

Зачем затронул ты, что, трогать не должно,                                                                                                                   

За это много бед, затронувши, пожнёшь! 

Мало было вам, в годах, 70-х (семидесятых),                                                                                                                                           

В своих суждениях предвзятых,                                                                                                                                    

Весь, тот район, вы оцепили                                                                                                                                           

И никого, туда, не подпустили. 

И думаете вы, что увезя тело в Голландию,                                                                                                                      

Свои мерзкие делишки все наладили?                                                                                                                      

Не тут – то было, вдруг из ниоткуда,                                                                                                            

Посланники Небес, судить, вас всех прибудут!!! 

Захоронение славянское, насильно потревожив,                                                                                                        

Содеяли вы, нечто, невозможное.                                                                                                                               

Гнев Божий, мощный, повсеместный,                                                                                                                               

Раздастся вскоре, зашибив врагов на месте! 

Затронули детей, вы, Бога Рода,                                                                                                                                       

В жизнях своих, вы, ожидайте все невзгоды.                                                                                                        

И поделом вам, будете же знать,                                                                                                                          

Как эталонов жизни, гробницы разорять! 

И не угрозы — это вовсе и не месть,                                                                                                                                

Здесь, Боги воздают, за поруганье Чести!                                                                                                                                   

В страны, куда же "эликсир сохранности" доставили,                                                                                                         

Нами, путь наказания, составлен. 

 

Арабов, на Голландию, готовы мы наслать,                                                                                                            

Им поделом, как содомию развивать,                                                                                                         
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Сохранность, Русичей Богини, тело сокрушать,                                                                                                            

И в камере крионной, против воли Бога, содержать! 

 

Наш "эликсир сохранности", так мерзко, растащили по Европе,                                                                           

Нашлём мы в семьи их раздоры, ругань, склоки.                                                                                                       

Увы, но вынуждены будем, меры, мы принять,                                                                                                                                     

Им поделом, узнают, как законы Божьи, нарушать! 

 

Наш "эликсир сохранности", так мерзко, растащили по Америке,                                                                                        

Не избежать в дальнейшем, сей стране, "истерики",                                                                                                  

Готов, уже вулкан и крах, валюты,                                                                                                                                 

Пожнёт страна, большую смуту. 

 

Наш "эликсир сохранности", так мерзко, растащили по Италии,                                                                                     

Ждёт ту страну банкротство, сумасшествие повальное.                                                                                               

Готовы на защиту Родичи – этруски,                                                                                                                           

Будет уроком, как вскрывать схроны у Русских! 

 

Наш "эликсир сохранности", так мерзко, растащили по Китаю,                                                                               

Крах, их системы коммунизма, в воздухе витает,                                                                                                     

Пожнёт страна, большой переворот и крах,                                                                                                         

Познают на себе, что значит, потревожить Русский прах! 

 

Сварожий круг, по воле Рода, повернулся,                                                                                                                            

И мир сей павший, встрепенулся.                                                                                                                              

Кричи, скули враг, бейся о зарок,                                                                                                                                  

Но, в новый Русский мир, не переступишь ты, порог! 

Так, Богом – Родом, писан сей закон,                                                                                                                              

Будет наказан и навеки, тот, искоренён,                                                                                                                          

Кто осмелел вскрыть, Божий, эталон,                                                                                                                 

Анализы, все, будут неверны и файл исследований, будет, отовсюду 

удалён! 

Связь с Предками – крепка, священна,                                                                                                                                    

Врага, попытки разорвать её, все, тщетны!                                                                                                                   

Для будущего, Богом, избран уж народ,                                                                                                                    

Так, повелел исполнить то, Бог-Род!!! 

 

Параллели Волга – Нил. 

Параллели, что существуют на Земле, раньше, называли лели, 

В точках пересеченья, города гудели. 

Зачатки новых городов, цивилизаций, Бог, загодя набрасывает, 

А Бодхисаттвы, знанья, чрез Обитель сбрасывают! 

Рассмотрим параллель, от Нила и до Волги, 
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Течёт река Вселенной долго – долго! 

Цветок великолепный Нила, вверх, направлен, 

А Волгою, Лотос лиловый, вниз уравнен. 

Росли прекрасные, там, кипарисы, 

Вели, торговые пути свои, хвалисы. 

Сейчас, песком ту местность заметает, 

От выкачки нефти, буква "S", страдает! 

Извилистый путь Каспия, кто в Волгу, семя Лотоса привнес? 

В дар сей, от Нила, Бодхисаттва преподнес! 

Со времени, что под названьем Ра – реки была, 

Ладья, с посланцами и семечком заветным, приплыла, 

Лотос лиловый, здесь прижился, стать свою обрел, 

Узор, Богом задуманный, в страну РАссию вплёл! 

Реки, собою разливаясь, образуют дельты, 

А города в них, что – то вроде ока, о том ещё писали кельты. 

Так, разделения на зоны, Светлые и тёмные, 

Последние, всё, никогда неугомонные. 

Ра – река, всё, силу будет набирать, 

Место своё законное, от городов, в будущем будет отбирать! 

Нарушили науку, устроительства градов, согласно по – природе, 

Поэтому, пошли и нестроения в народе! 

Места там интересные, своеобразное гнездо, 

Сюда же входит, всем, известная гора – Богдо. 

Многие, побывав в этих местах, разве, что поймут? 

Коль внутри себя, Храм Божий, не приобретут! 

 

Изменения. 

Грядут уж в августе, большие изменения, 

Поднимутся вулканы, лав кипение. 

Ресурсы мира, так, распределятся, 

Что обворованным, условия для жизни, будут создаваться! 

Если, Волю Рода, ты, по жизни сей принял, 

То Род, такого человека, под свою защиту взял! 

В середине августа, будут, сброшены путы, 

Будут сожжены, с людьми ненужными, мосты. 

Кто кому, что должен, нужно поскорее отдавать, 

Морально, быть готовым нужно, что могут предавать. 

Род, велит спокойно, всё, перенести, 

Дабы, испытания все сдюжить и снести! 

В людях, так неожиданно, откроется нутро и без огласки, 

В момент один, с надменных, будут сброшены все маски! 

И свистопляска, разгулявшихся и обезумевших от роскоши людей, 

Их уведет, в плен безысходности, глупых идей. 
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А закольцовка на материи, богатстве, власти, 

Богу не угодивших, доведет, до алчной страсти. 

И в августе, Род, многие итоги подведёт, 

И километр нулевой, лишь, чистый перейдёт! 

Кто без машин, без заботы, без еды и крова, 

Бог, даст убежище, на палубе духовного парома. 

В миг, ситуация так сложится и линии судьбы пересекутся, 

И в промысле у Рода, так, переплетутся! 

А изменения, что, складываются, ради справедливости, 

Найдут подсказки для ума пытливости, 

Всё, сложится на редкость гармонично, в аккурат, 

Найдётся ключ и отворит замок у врат! 

 

Завершающий год. 

Текущий год – год подводящий итог, 

Для тех, себя преодолеть, кто, смог! 

Временная мерка, так, сложилась, 

Так, Богом, линия судьбы определилась! 

Каждый, сам себе помочь, вполне по силам, 

Главное, силы измерять, благим мерилом! 

Для кого – то, будут катастрофы, непогода, 

Для кого – то, откроется извечное с текущего уж года! 

Сорока на хвосте, благую новость принесёт, 

С этого года, жизнь, по шёлку потечет, 

Для тех, себя кто не предал и с Богом, кто, остался, 

Кто, несмотря на жизненные неустройства, тельцу златому не поддался! 

Как, хорошо, иметь в душе своей, покой, 

Сидеть на краю моря и наблюдать морской прибой! 

С начала года, с текущего момента, 

Жизнь, будет мчаться, словно, кинолента! 

Дороги многих, в этот год, переплетутся, 

Многие, за ум возьмутся! 

Своей дорогой, всё же, каждому идти, 

У Бога, для каждого, индивидуальные пути! 

Год необычный, очень знаменательный, 

Для тех, кто видит знаки, будет познавательно! 

Для тех, проснулся кто, год, будет необычным, 

И ощущения нахлынут непривычные! 

Ступающему в Вечность, перст, ленточкою шелковою, направление 

укажет, 

Душа, как путь пройти, подскажет! 

Как, это необычно и прекрасно – наблюдать, 

И никогда, уже с рук Божьих, не выпадать! 
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В году же в этом, кто – то, твёрдо встанет уж на берегу, 

Но большинство же скажет – не смогу. 

Полмира, продолжает строить замки, из песка, 

А душа томиться их, и в глазах у них, тоска. 

Для тех, кто твёрдо встал на берег, 

Тех, жизнь начнёт, лишь только крепить! 

И наблюдая, строительство замков песочных, 

Стоящие поодаль, почувствуют свой выбор, точно! 

С пути же, с этого, свернуть будет нельзя, 

Но многих, обременит, рутинная возня. 

Шанс есть один, другого, будет не дано, 

Бога замысел таков и так, Им, велено! 

Дан выбор, каждому в пределах возможностей, 

Судьба же, посылает знаки и предосторожности. 

Почувствовавший, хоть раз язык Бога, 

Откроет к Нему себе дорогу! 

Часть рода человеческого, встанет на стезю, 

Многие войдут в освобожденья колею! 

Год нынче знаменательный, особо здесь отметим, 

Коль с Богом были мы, так Тот нас в будущем и встретит! 

 

Алтай выбирает сам. 

Алтай – прекрасный горный край, 

Людей своих, Он, выбирает Сам! 

И Сам, Он, приглашает окунуться, тех, немногих, в Рай. 

И говорит: "Кто верен Богу, тем все блага духовные я дам!" 

Приют Он даст для тех, кто ищет, 

Там Дух Вселенной, по ночам, над плато "свищет". 

Сокровища души, алмазы, хрусталя, 

Кто слышит Бога зов, горы Алтая так манят. 

И ребус, тот, простейший, что на горе лежит, 

Разгадать немногим, судьбою, надлежит. 

Разливы рек и бой ключа, 

В избравших, "путь души", разгадку подключат. 

Алтай, "своих" людей, к себе по Свету собирает, 

Для каждого, к себе, Он, путь особый назначает.  

Алтай – Он, Батюшка, Отец народов русских, 

И тех, кто расселился до княжеств, аж, до Прусских! 

Не каждого, к себе Он избирает, 

И тщательно, по духу людей к себе, Он, подбирает. 

Неважно для Него, ни расстояния, ни местность, 

Людей же, духом, чрез пространство, поставляет Он в известность! 

О том, что в будущем, кому – то надлежит в Алтае жить, 
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Так, Богом Родом суждено и так тому и быть! 

Ориентиры и намёки, будут, в жизни посылать, 

И человек, начнёт повсюду, знаки замечать! 

Для тех, коим судьба – жить на Алтае, 

Должны Её благодарить, что будут жить в сем крае. 

Алтай, ведь, колыбель и пробужденье Духа, 

До избранного, Им, дойдёт до слуха! 

Алтай уж начал "своих верных" намечать, 

Он в духе, знак свой, продолжает посылать. 

Почувствовать сей дух, для человека, просто: 

Вершина из 8-ми со мхом и снегом из пород наростов! 

Внезапно можно чувствовать и запах горных трав, 

Алтай – очень разборчив, очень верен в нравах. 

Людей к себе, Он, подбирает непростых, 

Их "чует" Он, за тысячи и миллион версты! 

Кто выбран жить в стране Богов, 

Назло всем чёрным и станам врагов, 

Того Дух, на вибрацию, настроен на Алтая, 

И чувствует тот, что путь выхода, в воздухе витает! 

И благодарны мы, Тебе, Алтай, 

За то, что выбрал нас и предоставил нам, свой край! 

Ты очень чуток и учтив в деталях, 

Ведь выбираешь Ты людей, высокоморальных! 

О каждом выбранном, уже, Ты, позаботился, 

В духовной сферу дом, каждому, сподобился. 

Твой зов за тысячи и километры, 

Несут, горный Твой Дух, земные ветры! 

И слышен зов и кажется Ты так далек, 

Но промысел Судьбы, уже, тех избранных увлек. 

И чувствуют они, что место им, уже, предрешено, 

А место жизни, будущей – Алтай, им, суждено! 

 

Вода. 

Известно, что на планете всё живое, вышло из воды. 

Она, как дар, Богами данный, 

Глоток воды такой желанный, 

Живительный источник жизни, без беды! 

К воде, в эпохи прежние, с любовью относились, 

Соблюдали чистоту и гордостью не возносились. 

С водой, умели договариваться, 

Со стихией водной, умели ладиться! 

Сейчас, вода на человека ополчилась, 

И много катаклизмов, на планете, приключилось. 
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Воды, структуру истинную, до сих пор не знают, 

Так необдуманно и потребительски, всю воду, загрязняют. 

Обладает памятью структурной, ведь, водица, 

Входит она в сеть элементов, как, частица! 

Может накапливать потоки информации, 

Моменты положительные все и все, пертурбации. 

Вода, имеет разную структуру, 

Есть технологии по опреснению культуры. 

Нельзя, водой соленой, напиваться, 

А только пресной, человек, лишь создан насыщаться! 

Весь негатив, что создан на планете, 

Какой есть только в современном свете, 

Взяла в себя, вода, и изливает всё в потопы, 

Неся для многих в наказание невзгоды! 

Меняется весь климат на Земле, 

Следствие, плохого, отношения к воде! 

То, воды нехватка будет, то, много затоплений, 

Будет количество большое неопознанных явлений! 

Кто, относился бережно к воде, 

Тот, пребудет с Богом в чистоте! 

Кто, над водою надругался, 

В капкан, свой, собственный попался. 

Люди даже не осознают, 

Откуда появляется вода и что, по сути, они пьют! 

Воды стихию, большинство не уважают, 

Финансовые интересы всё стяжают. 

Вода, стихией бурной, много стран накажет, 

То Бог попустит, и стихия власть свою покажет. 

И засуха, постигнет стран немало, 

Водой за то, что пользовались как попало! 

Земля ведь, на воде стоит, 

И держит трое крепких сталактит, 

А те, поддерживают полусферу, 

Столетиями отмеряя, свою, меру. 

Вода та, прочности необычайной, 

Скрывают от людей сие и это неслучайно. 

Про воду, многое, людям знать не положено, 

В поле информационном, знание, до поры отложено! 

К воде, с любовью обращайся, человек, 

И будешь счастлив и доволен ты, вовек! 

Вода – источник жизни, как же по – другому, 

Заведено Богами так, не может быть иного! 
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Цикличность. 

Есть в природе особая эпичность 

Смена эпох, времён цикличность. 

Качаются "качели" Орион-Дракон, 

Происходит так 13.тыс лет уж испокон. 

Нулевая точка пройдена в 2012ом, 

Мир в фазу перемен вступает, грехами клацая. 

Желающему "выйти" стоит подготовиться, 

Наладить мир внутри, настроиться. 

Сбор "урожая" нынче, деленье зерен от плевел, 

"Жернова судьбы" некающихся " перемелят". 

Спасенье утопающих-дело рук самих тонущих, 

По миру будет много от неожиданности "ревущих". 

"Ковчег спасенья" ждёт у пристани судьбы, 

Проснувшихся, чьи были услышаны мольбы! 

Проситься нет нужды, билеты сами тех находят, 

Кто через тернии к звездам, к Богу кто приходит! 

Цикличность эта обоснована законом Божьим, 

В том Его промысел и так положено. 

И Бетельгейзе-яркая звезда укажет знак, 

И астрономы всё поймут, но дальше как? 

А цикл наступает, так решил ведь Он, 

Земля как дочь созвездья Орион, 

Вступает в ход перезагрузки, 

Для человечества большая в том нагрузка! 

Сейчас усиленно нужно работать над собой, 

Система общества ведь скоро даст свой сбой. 

Унынием, грехами себя не обременять, 

И перемены стойко принимать! 

Морально кто сейчас готовится, тем будет легче, 

Перемены для того пройдут спокойней, мягче. 

Ведь больше полумира настигнут изменения врасплох, 

И люди в панике вскричат, ах, ох! 

У Бога все "свои" посчитаны и под Покровом, 

Они уже сейчас оторваны от всего земного. 

Богу нужно мир Духовный пополнять, 

Из людей Он Ангелов будет выбирать! 

Век интернета. 

Разошлось, по миру, новое изобретение, 

Мир в восторге, от такого вот, приобретения. 

А пользоваться, нужно с осторожностью, 

Ведь не имеет, с миром жизни, никакой он схожести. 

В мир, виртуальный, можно провалиться, 
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Хотя и позволяет с людьми, что вдалеке, информацией делиться. 

Существует издревле поверье, 

Что, когда изобретут, такую штуку – интернет, 

Мир накроет, неисчислимая волна различных бед, 

А среди людей, начнётся, недоверье. 

Раньше, люди, подключались к Ноосфере, 

Знали расположенность событий, в том числе и в Новой эре. 

Сейчас, люди, себе всё поусложнили, 

Их, к электрической сети, нарочно подключили. 

Забыли люди, что интернет, им дали, неспроста, 

Это, подобие коммуникации моста. 

Перед глобальным переделом мира, 

Люди из техники, сотворили, себе кумира. 

Используют немногие, лишь интернет, по назначению, 

Себя тем самым образовывая, стремятся к обучению. 

Остальное человечество, лишь, ерундой страдает, 

И жизнь свою и эго, на показ, лишь, выставляет. 

И данные, все, с интернета собираются, 

В огромные хранилища и базы данных, помещаются! 

Но есть и люди, что следы свои не оставляют, 

В них Дух Божественности, Мудрости преобладает! 

Интернет, для общества, ведь дали неспроста, 

Чтоб научились пользу извлекать, ведь это, есть, подобие моста. 

И начали люди сливать туда всё, что попало, 

Открыло человечество ловушки, суть, забрало. 

Однако, всё не так печально, есть на то совет, 

Ставить защиту, пред использованьем сети, интернет. 

Блокаду ставить, пользоваться лишь по назначенью, 

За правило поставить негатива отреченье! 

К чему всё это приведёт, напрашивается здесь вопрос? 

Выбор за каждым, в деградацию использовать, иль, в рост. 

Материя, людей, чрез разум виртуальный, хочет подчинить, 

А мир, используя такие технологии, себе поработить! 

Система, хочет всё, под свой контроль внедрить, 

И волю человека, в свою угоду, подчинить. 

Чтобы зависимостью виртуальной не страдать, 

В себе нужно, Духовное начало, развивать! 

Техническое средство, в своей сути, есть нейтральное, 

Хотя, система, имеет замысел глобальный. 

Чрез око техники и телекамеры, за всеми, наблюдать, 

И через зверя в человеке, всех, порабощать! 

Много в пророчествах, об этом ведь, написано, 

Много томов, об этом, есть исписанных. 

На всё, у Бога, есть ответный ход, 
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Свою стратегию, подвижников Духовных, пустит в оборот! 

Как только, число праведных среди людей, Он, доберёт, 

То чёлн, из изменений в реке событий, поплывет! 

Оставшийся в сем мире, из материи, Душе вверённым, 

Почувствует себя в конце, в Царствие Божьем, обретенным!!! 

 

Души евреев. 

Род, души, посылает неспроста, 

Идёт так, испокон веков, от нашего Отца! 

Евреям, Род, жизнь перекрыл, 

За все грехи, их поколений, жизнь закрыл. 

Хоть и за счёт славян, пытаются вылазить, 

Свои грешки, пытаются замазать, 

Закрыл им путь, наш Род, 

Противу них, Он, обернул еврейский ход. 

Чем более, будут, на род славянский покушаться, 

Тем более, будут, их жизни сокращаться! 

Поставил Род, на души их, печать забвенья, 

И нет евреям, более покоя и отдохновенья. 

Пытаются жениться на славянах, 

Чтоб перекрыть генетику своих изъянов. 

Но дети, от таких родившись, 

Считают, что роды их, вдруг преобразившись, 

Пойдут и дальше, по земле, их дело продолжать... 

И тут же, поджидает их оплошность, 

В стремлении за счёт других, вылезть, неосторожность. 

В душах таких детей, Род, укрепил славянский дух, 

Оставят дети их от еврейства, только "пух". 

Их же ходами, им, по лбу и надают, 

В итоге, так евреи сами, себя и изведут. 

Ещё, на голову их упадёт и наказанье за славян, 

И за Вселенский, человечества, обман! 

 

Славяне – гордые Сыны Богов,  

С рождения свободны от оков! 

И если жалкая система капитализма, 

Играя судьбами народов под игом кабализма, 

Задумала всех "янов" погубить, 

Богам придётся "идов" всех искоренить! 

Идёт всё так, как должно тому быть, 

Ладья исконника в реке времён всё продолжает плыть. 

А Древо Мира на планете уж проснулось, 

Финансовая система так сильно ужаснулась. 
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Конь возле медного столба копытами уж бьёт, 

Воду кристальную из речки времени он пьёт! 

На Земле, давно присутствует пророк, 

Не зря, копытом бьёт единорог! 

Из Славянов сыны и дочери достойные, 

Заложат новый мир – счастливый и спокойный! 

Не будет в мире том ни диалектов, и не языков, 

А будет лишь один язык – язык Богов! 
В гнездо, последний прутик ивы, принесёт уж Алконост, 

Избранный сын Богов, построит, скоро мост. 

Славяне же, расправят крылья, 

Преодолеют наважденье Дыя. 

Белка по дереву вверх – вниз про прыгая, 

Укажет освобождение от ига! 

Орнамент буевы «Ж» по миру засияет, 

Всю нечисть из уголков Земли по изгоняет! 

Великая тайна сокрыта в поговорке: 

"Когда свет зародился, тогда дуб повалился и теперь лежит" 

Совет Богов решил и Древо подтвердило, 

Славянам – зачаткам будущей Земли быть надлежит! 

И лишь немногим Ирий предстоит достичь, 

Тем, кто познав себя, в душе тот Бога смог постичь! 

Исполниться всему есть свой черёд, 

Немного приоткроем тайну наперёд: 

Как только Древо Жизни принесёт 12 раз плоды, 

Река времён вдруг преисполнится воды. 

На каждый месяц и на каждый год, 

Даст Древо приоткрыть Небесный свод, 

Свершится Истина тогда и будет избран Русичей народ! 

Как – то, был я в поездке по Алтаю, поднимался в гору, можно сказать, уже 

был на горе, на вершине, чувствую, что у меня состояние в голове странное, 

оно и раньше проявлялось изредка, на моих умственные способности, это не 

отражалось, такое чувство, буд – то происходит выход по энергетике. Потом, 

я разобрался, как происходит выход на тонком плане, рассказали, что выход 

происходит через чакру Родник, потому и состояние такое интересно 

неожиданное, но это первое время, потом, когда сознательно выходишь, 

состояние выхода меняется. В интернете есть книги, где путешественники по 

тонким планам Мира, делятся своими путешествиями, такие как Роберто 

Монро, Лобсанг Рампа, есть и другие.  

      Поделился впечатлением с контактёром о том, что было со мной на горе, 

и он мне тут же говорит, что идёт информация по моему состоянию на горе и 

высылает мне: 

Хранитель в круге том сидит, и вход на лестницу он бдит! 

Кто-то чует, кто-то видит, 



 

941 
  

Плохих он вытолкнет, хороших не обидит! 

Лестница в духовный мир, там Дух для знающих портал открыл! 

Для ищущего вход показан, знак ночью в Небе виден и указан! 

По небу ходит круг Большой Медведицы, Ориентир энергий вереница! 

Кто пройдёт внутри по лабиринту, вкратце, 

Тот разгадает загадку 12-ти. 

Не для всех к Истоку путь указан,  

Для алчных, деструкторов и мразей путь заказан! 

Гималаи, Памир и Гоби, сии названия знакомы многим! 

У Ефрема лабиринт искали, но, мы им ничего не показали. 

Портал я охраняю в неизвестность, сижу столетьями и созерцаю эту 

местность. 

Для мира – это неизвестность, всего лишь горная с лесами местность. 

Для брата нашего, сестры – известная известность! 

Сижу я высоко и на вершине, гляжу я вглубь души и шире... 

Предел пройдёт кто Духом, Разумом могуч, 

И знаю я, у кого чей ключ! 

Код от 16ти отмерев вполовину, сможешь подняться на вершину. 

Откроют тебе, другое измеренье и отношенье к миру! 

Будучи ты на вершине, в Предел, тебя, мы, пригласили, 

Чтобы понял силу Предков! 

Опасения твои мы понимаем и осторожность уважаем! 

Время придёт и будешь ты, готов, принять ответы от Богов. 

Вопросы, многие ты к Небу задаёшь и подсознательно ответы ждёшь. 

Время придёт, от себя ты не уйдёшь и в измерение другое к нам ты 

попадёшь. 

Оставшись в том же теле, в том же месте, откроются тебе ответы все 

единовременно,  

Ведь страданья и проблемы в теле временны! 

Перед тобой открылось неизВЕДанное, то что не вложили в ВЕДы мы. 

Всё важное и интересное находится внутри,  

Поглубже, внутрь себя, ты, посмотри! 

Меня, оказывается, таким образом приглашали в другое измерение на 

встречу, а я сразу не понял. Потом, когда я это узнал из послания, мне 

захотелось некоторые вещи поторопит, не буду рассказывать какие, но увы, 

не прошло, всё в своё время. Зато пришло о моих помыслах. 

Ваши помыслы: 

Хотели Вы события предвосхитить, 

И времени ход убыстрить! 

Однако Бог на Вас иные планы возложил 

И встречу, в августе, любезно предложил! 

P.S.  

Когда приехать в гости, Хранителя, ты, любезно просишь?   

Тяжёлую ношу, на душе ты носишь.  
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Езжай к нам в августе 15ого числа,  

Когда Волга – Ра река Лотоса лучистого полна! 

    Пятнадцатого я был в положенное время у подножия горы, был дождь до 

этого и стоял сплошной туман, как стена из мелких капелек, потом поднялся 

на вершину, устроился поудобнее для медитации, посмотрел время на часах 

и только закрыл глаза, тут же открыл, типа того, что просто моргнул. 

Посмотрел на часы, прошло 35 минут, смотрю на одежду, она вся в мелких 

капельках, сижу осмысливаю, ничего не понял. Состояния того, что было 

раньше в голове, когда был на вершине, не было, как прошла встреча не 

пойму, помню, что было приятное ощущение, всё пролетело как миг, как 

моргнул разок веками глаз. Зато, потом весь день летал как на крыльях, 

лёгкость в теле приятная и усталости нет. 

    По приезду домой, рассказал контактёру, как прошла встреча, и, что я, 

представлял встречу совсем по – другому, надеялся увидеть глазами, 

пообщаться как общаемся в быту, задать вопросы, но ничего не видел и не 

помню. В ответ пришло послание о нашей встрече, которая меня удивила и 

обрадовала. 

Вчера, вершину горы, ты смело посетил 

И светоносцев Рода, глаз не шутил, 

Но, точно, кардинально ничего не упустил. 

В жизни, ты, по правде и по совести живёшь, 

И, то, к чему стремишься – обретешь. 

Своим благословением, Боги Рода, помогают 

И, если надо, знаки в жизни посылают. 

Так, произошла моя первая встреча с Богами Сварги и скажу честно, не 

ожидал, что так получится, хотелось большего, но, в конечном результате 

главное для меня то, что я, ничего не упустил, что в дальнейшем и 

сказывается в моей жизни, в моём миропонимании и отношениях. 

Откроют тебе, другое измеренье и отношенье к миру! 

Будучи ты на вершине, в Предел, тебя, мы пригласили, 

Чтобы понял силу Предков! 

Пусть, я не видел другое измерение, не видел Богов при встречи, но, силу 

предков я понял. Здесь, на Земле, эту силу не с чем и не с кем сравнить, если 

бы они решили навести порядок в обществе, или изменить конфигурацию 

материков, передвинуть материки в любом направлении, изменить климат, 

поднять или опустить воды, восстановить разрушенную природу, вернув ей 

первозданный вид в том состоянии, в котором она должна быть, очистить 

Землю от народов, разрушающие природу и нарушающие Заповеди Творца, 

материализовать всё, что твой ограниченный ум может придумать, помочь 

детям своим родным защитить Родину, семьи в битве с врагом, то это для 

Богов не составило бы труда, любое действие в этом Мире им по силам и это 

действие могут произвести как, постепенно, так и мгновенно. Боги не 

вмешиваются в нашу жизнь только потому, что мы не просим о помощи, 

уважают нас как равных, потому, что в нас, как и в Богах, есть частица 
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Творца Единого. Боги любят нас, славян, по – родственному, отводят беды по 

необходимости, помогают не зримо, постоянно и Россию не оставят на чей то 

произвол, просто, всему своё время.   

    Я не знаю, какими словами тебе читатель донести понятие о силе Предков, 

не до ума, до сердца, потому, что только сердцем, можно почувствовать эту 

мощную силу, умом, это не понять, ум ограничен, так же, как и Веды, они 

читаются сердцем, они, живут в сердце. Выше рассказывал, человек состоит 

из 99% энергии Духа и 1% материи, если распределить силу по процентам, 

то, сам понимаешь, что сила распределится не в физическую пользу, да и 

духовная сильнее физической, а физическая зависима от энергии Духа, всё 

кругом энергии, там, в сказках рассказано о тонких телах, прочти 

внимательно.  

   По истечении некоторого времени, ответы начинают постепенно 

открываться, начинаю осмысливать то, что мне открылось в ответах и не 

всегда, можно объяснить то, что понимаешь и чувствуешь. Так же и с силой 

Предков Богов, какими словами можно передать чувства и знания той, 

огромной мощи, не Земной Силы, которой, Они обладают. Ты, это поймёшь 

тогда, когда сам с ними соединишься в пении Гимнов, прославляя Богов 

Предков Родителей своих, в хороводе, на проводе праздника, принося требы 

на капище или на природе, общаясь на энергетическом уровне, решишься 

посетить Сваргу и пообщаться с Богами, где тебе, родственнику, будут 

всегда рады. Пора, нам славянам, объединиться как на физическом уровне, 

так и на тонком плане – энергетическом.  

     На физическом, общаться друг с другом в живую, ходить в гости, на 

посиделки, капища, праздники …, а не через интернет и одноклассники. 

     На энергетическом, жить одним укладом, одной культурой, питаться 

соответственно одинаково, как Заповедали Боги, приносить требы Богам 

Родным, общаться с ними на энергетическом уровне, ходить к Ним в гости 

во Сваргу Пречистую, где постоянно горит огромный костёр, который 

чувствуется на физическом плане в виде тепла, даже жарко становится иной 

раз. Интересно и то, что структура плазмы огня, меняется в зависимости от 

праздника, и это тоже чувствуется. 

                                Всё, зависит от ТЕБЯ. 

Заключение. 

     Ты, прочитал книгу, осталось не много, надеюсь, что у тебя 

сформировалось более глубокое видение о системе, в которой мы сейчас 

живём. Она, весьма далека от совершенства с гармонией окружающего Мира, 

с образом жизни человек по совести, и ещё дальше от единения с Заповедями 

Творца. Эта система, вся, построена на обмане человечества, безжалостной 

эксплуатации людей и разрушении Земли, используя её органы, называемые 

ресурсами. Не спорю, есть и такие, которым, она роднее родной матери, тем 

более кормит, поит, обувает и на развлечения хватает и с избытком. Но, в 

этом Мире Бога, всё работает по Его Заповедям и только по Его, в каком бы 
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ты Мире или системе не жил. Как ни грустно, но за все свои действия в этом 

мире, за всё, хочешь ты того или нет, приходится платить. Здоровьем, 

материальным благополучием, достатком, положением в обществе, телом – 

здоровый или калека, через ситуации… только Богу известно.  

    За всё придётся платить. Вся книга говорит об этом, каждому, по своему 

выбору. Для всех людей, для всех наций, для всех государств, каждому 

своё. По делам и вере.  

Выше рассказано о пороках, которые нас научили применять в жизни. Что 

они из себя представляют, ты уже прочитал, какие последствия в жизни по 

карме и болезни ты получаешь, понятно, какое тело получишь, нарушая 

Закон РИТА и Заповеди, осознал. Почему с тобой поступают подобным 

образом, не по совести, заставляя платить новые налоги, унижая и отбирая 

под эгидой приватизации заводы, фабрики, монополизируя все сырьевые 

ресурсы – недра Земли, леса – достояние народа и Государства, ты понял. 

Что не понятно? Как всё это изменить? Нет проблем, просто изменись сам, 

свой внутренний мир Духа, привычки, мировоззрение… Здесь, достаточно 

материала, который дал нам Бог Род, отвечая на наши вопросы, чтобы 

понять, как изменить свой внутренний мир, своё мировоззрение, могу 

повторить.  

   Мы, живем в мире Бога и это Он, установил СВОИ ЗАПОВЕДИ, жизни по 

СОВЕСТИ и БЕЗ совести, выбор на твоё усмотрение. Живя по совести, будут 

одни результаты, живя без совести, другие. Те, кто живёт по Совести, 

принимают образ жизни Бога, Заповеди Творца, те, кто живёт без совести, по 

порокам, принимают поведение и законы тёмной нави. В нашем мире, в 

данное время, построено общество, которое научено жить пороками, то есть 

без совестно, тогда, о каком отношении по совести, к тебе, будет отношение. 

Раз, ты, живешь по порокам, не по совести, а хочешь, чтобы к тебе 

относились по совести, то, зря надеешься, соответственно и отношение к тебе 

будет в Мире Бога, такое же, по порокам и к власти придут, такие же, и 

конституцию, далёкую от Заповедей Творца, напишут соответствующую, 

чтобы управлять тобой. Подобное притягивает подобное.     

  Заповеди Творца, постарались скрыть от нас, потом, поколение за 

поколением, воздействуя на наше сознание, а в наше время через СМИ, 

школу, институты, интернет…, через нас, изменили состояние сознания 

общества в сторону пороков, где, через людей управляют бесы.  

   Так вот, человек, как образ и подобие Творца, наделён такой же силой как 

Творец и когда нам вкладывают другие, порочные убеждения, то, мы, их, эти 

убеждения, материализуем в этом мире, соответственно и получаем то, что 

видим, с этим и в этом же и живём. Она, эта сила, идёт из тонкого мира 

человека, где находится примерно 99% духа, связанного с Богом на тонком 

плане, сила Творца. А физическое тело, материализует, проявляет то, что 

заложено на тонком плане, в мыслях. Мы, наделены силой Творца, которую у 

нас никто не может забрать, но… могут использовать в своих интересах 

другие, через изменённое сознание отдельного человека, а в дальнейшем, 
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общества (с детства – через садики, школу. Институты, СМИ, питание…) всё 

твоё мировоззрение, мысли, убеждения, привычки…, всё заложено в этих 

99%. Если, пересмотреть содержание этих 99%, перетрясти и вложить 

другое мировоззрение, основанное на Ведах и Кононах Вселенной, 

убеждения, привычки, питание …, то, соответственно, ты, как 

творческая машина начнёшь менять реальность от той, в которой ты 

сейчас живёшь, на ту которая основана на Ведах и Кононах. Чему сейчас 

и противится коррумпированная власть, менять реальность, созданную таким 

трудом, конечно не хотят, будут сопротивляться применяя полицию, не 

гласно призывать на помощь США, которая уже подтягивает армию к 

границе России, которая тоже с этой властью за одно, ведь конституция 

разработана в Америке, а там о совести вообще забыто. 

   Если, нам принять и применять Вселенский Конон – СОВЕСТЬ,  

    Но, есть ещё Вселенский, для людей, Конон. 

 Нравственный, Божественный и Вечный, 

Честный, Справедливый, Безупречный. 

то, соответственно, всё изменится в другую сторону. Обществу не нужна 

будет конституция с придуманными законами в чью – то пользу, управляя 

другими, её заменит Вселенский Конон, который и переписывать не 

придётся, он дан Творцом и это венец совершенства, и правосудие, которое 

судит по конституции с кучей юристов, полиция, тоже будут не нужны. 

общество само будет присматривать за порядком, это надёжнее, чем 

современная полиция, исчезнут воры в законе и без, тюрьмы, обман, 

насильники и …, а армия, созданная народом, будет защищать Государство и 

народ.    

   Если, тебя не устраивают такие отношения к тебе, не по совести, тогда 

надо перестраиваться, начинать самому в первую очередь с себя. Конечно, 

можно устроить митинги, революцию, но, кто даст гарантию, что этого не 

повторится, да и смысл в этих митингах, революции – стреляем друг в друга, 

таких же как мы, менять надо реальность. Не повторится тогда, когда 

общество славян сознательно примет Заповеди Богов и Вселенские Кононы, 

начнёт жить другим укладом жизни, все, а не какая – то часть народа, тогда и 

начнутся перемены в обществе и в личной жизни. Ведь Творец, нас, души 

свои, поместил в безопасную среду, это мы, сделали эту среду опасной, мы, 

допустили, править собой и кому, кучке мошенников с изменённым 

сознанием в сторону пороков, где они и создали условия проживания в 

обществе, с таким же изменённым сознанием, создали себе среду обитания, 

где им живётся вольготно. А через этих людей, управляя ими на тонком 

плане, вольготно себя чувствует тёмная навь. Ведь в мутной воде рыбку 

ловить сложнее, разве можно поймать вора в обществе воров, где каждый 

крадёт друг у друга, так и здесь, у общества замутнённое сознание, где 

большинству нужны деньги, потому, как только на финансовой системе всё 

построено, современному обществу сейчас сложно понять, как можно жить 

без денег, когда только за деньги покупаются материальные блага. А эта 
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система построена на эгрегоре пороков, потому и появляются в обществе 

люди, которые хотят так же, как и современное правительство, жить на 

широкую ногу, за счёт других, и эта система проявляет себя через этих 

людей во всей полноте: жадность, обман и ложь, похоть, вожделение, гнев, 

обида, неведение, заблуждение, желание иметь чужое, тщеславие, 

жестокость, отвращение, самолюбие, насилие, зависть, чревоугодие, 

пустословие, невыполнение долга, распутство, вина, угнетение, лень, 

влечение. Кто из читающих, скажет, что не пользовался и не пользуется в 

настоящее время пороками, ведь сейчас в нашем обществе, живущих по 

совести, это единицы, потому наше общество и наполнено желающими 

иметь чужое, ворами в законе (власть имущие, которых судить нельзя) и без 

(которых судят), насильниками с отклонёнными ориентациями, как в 

моральном, так и в физическом отношении, угнетение со стороны власти и 

чинуш, в семьях, школах, жестокость… это, что за общество, где за 

правду, судят и садят в тюрьму, к чему нас ведут “наши правители”, 

которых мы выбрали? А ещё, хотят создать законы, где запрещено 

критиковать и говорить плохо о президенте и думе. Всё, что они делают, мы 

должны принимать молчком? А, что можно хорошего сказать о них в наше 

время? Потому и судят нас по конституции, где законом запрещено говорить 

правду, потому, что они, евреи, так решили в свою пользу, а не в нашу, всё 

по еврейскому катехизису. Вот тебе здесь и насилие, и угнетение… всё из 

пороков, какие евреи, такими и мы должны быть, перенять еврейский образ 

жизни. 

       И десять заповедей, взяты по всей вероятности из Вед, в переделанном 

варианте с той целью, что бы других ввести в заблуждение. Которым мы, 

славяне, мешаем здесь, на Земле и у них свои планы по освоению Земли, о 

чём пишет в своих книгах Сидоров Г.А. Потому и создали других, нам 

подобных, с белой кожей. Почему с белой? Потому, что кровь человека 

сильнее гуманоидной, но получились с другим, извращённым 

мировоззрением, в отличие от нашего, с другим образом жизни, патогенными 

свойствами крови, культуры поведения, питания, обрезания и подсоединения 

к Эгрегору Пороков, плюс всё то, что за сорок лет вождения по пустыне им 

создали и воплотили в их жизнь. Теперь, они, евреи, должны были быть 

нашими вожатыми, поводырями в мир пороков, да те, кто стоит за евреями, 

просчитались, нам не то что сорока лет маловато, даже тысячи не хватило. 

Благо, что и Боги наши, нас, детей, внуков родных, не оставляют на произвол 

евреев и стоящими за ними гуманоидов.  

    Что из этого получилось, тебе уже известно на деле, ты, это видишь 

вокруг, ощущаешь на себе, детях. Но, это не нормально, когда кучка людей, 

командует над большинством и это большинство, как библейские рабы, 

исполняет волю меньшинства. А меньшинство молятся своему Богу, 

ДЕНЬГАМ и ЭГРЕГОРУ ПОРОКОВ, включают все возможные и не 

возможные приёмы эзотерики лжи, для удержания власти и изменения 

сознания людей в своих руках, в плоть до чипирования и штампа штрих – 
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кодом. Себе, конечно, они этого делать не будут, это, только, для рабов. 

Потому полиция и армия, это только временно, в данный момент, потом, 

когда с ними проведут манипуляцию штампа штрих – кодирования, то и они, 

как насильственный аппарат над народом, будут не нужны и уничтожены.  

   Те, кто служит в армии и полиции, должны это понять и сделать 

соответствующий выбор, потом, может быть поздно. Есть ли смысл, 

слепо выполнять приказы офицеров, власти, тем более против народа. 

Ведь потом, только самому придётся отвечать за свои действия, за свой 

выбор в отношении других. 

-    Так вот, выбирать придётся всем. С кем, ты, пойдёшь по жизни, твой 

выбор за тобой. Пришла мысль, надо просить контактёра о том, какая судьба 

ждёт в будущем телохранителя, нанявшимся охранять чужое тело.     

-  Читал, когда – то книгу Соболенко Сергея “Рецепт от безумия” и там, 

в начале книги мне встретились строчки о телохранителях, которые охраняли 

прибывшего на место встречи к старцу бизнесмена. Ему предложили 

оставить охрану и идти дальше одному, но он не хотел расставаться со 

своими телохранителями, на что старец дал пояснение о возможностях 

телохранителей.  

 

- Вы должны посетить наш дом, - сказал старик. - Но только один, чтобы 

совсем никого рядом. 

-  Почему это? - поинтересовался начальник. Ему стало обидно за своих 

парней. 

-  Наш дом стоит уже много тысяч лет, - ответил старик. - Если кто-то из 

них войдет в него, то нам придется уйти навсегда. 

-  Почему? - поразился Николай Николаевич. 

-  Потому что вы все не имеете спокойствия. Потому что 

преувеличиваете свою значимость и верите в нее. Потому что делаете то, 

чего делать нельзя. Если вы один, то еще, может быть. 

-  То есть? - не понял начальник. 

-       Телохранители охраняют то, что сохранить невозможно. Ведь они 

охраняют работодателя. Вы считаете, это возможно? Как можно 

сохранить то, что не в их власти, то, что не принадлежит им? Как можно 

сохранить то, что принадлежит Космосу? Они ощущают это в душе и 

очень боятся. Каждый человек достаточно чувствует свою слабость. Можно 

ли спасти человека от смерти, если она решит завладеть им по какой – 

то причине? Видел ли кто – ни будь из них смерть, какая она, и что 

именно они не должны подпустить к вам? А ведь смерть – это не только 

подстерегающий враг или падающая на вас скала. Приговор за содеянное 

может быть исполнен и по – другому. Вам нужно быть очень осторожным. 

Ведь вы решаете человеческие судьбы, и души людей, которых вы 

наказали муками или смертью, будут всегда с вами, где бы вы ни были – 

в том или этом мире. Вам предложили роль судьи, и вы согласились на нее, 

но это всего лишь роль. Артист на сцене старается играть те роли, которые 
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ему нравятся, но и у него это получается не всегда. Вы выбрали то, что 

нравится вам, - а вам нравится судить. Вам нравится эта игра. Но вы не учли, 

что судите тех, кто не играют роли, а просто живут на этой Земле. Судить 

можно только то, что создал сам. Можно порвать картину, которую 

написал, но судить хотя бы своего ребенка. Ведь его произвело на свет 

великое Триединство: мужчина, женщина и Создатель.  

“Поразительно! - подумал Николай Николаевич. - Неужели действительно 

существует какой-то мир знаний, загадочный и почему-то не принятый 

человечеством?” 

И вдруг ему вспомнился случай, о котором давно забыл. Воспоминания 

вспыхнули ярко, как будто все было вчера. Вспомнил своего крошечного 

сына, который буквально после роддома в руках у него внезапно забился, 

потом посинел и оцепенел. Было еще много странного и непонятного. Врач 

смотрел недолго. Он долго что-то объяснял после загадочного слова 

“младенческое”. Что-то говорил и говорил. Николай Николаевич понял: врач 

пытается оправдать свою безпомощность, а потом вдруг услышал: 

-  Знаете, что? Идите к бабке. Я вам адрес дам. 

Вспомнилось, что многие ходили к этой бабке. И заговаривала 

она, безграмотная и неряшливая, страшную болезнь. Еще он вспомнил, как 

ночью, тихонько, чтобы никто не увидел и не узнал, дворами пробирался к 

ней. 

Стало ясно: то были лишь отблески знания – но они спасали жизнь 

новорожденным. 

Человек может изменить свою судьбу. Он выбирает путь и, если выбирает, 

перестает быть рабом. Человек становится хозяином самого себя. Рабом быть 

намного легче. 

 Когда человек осознает это, он начинает понимать: есть законы, и этим 

законам в мире принадлежит все: дерево растет как растет; весь мир делится 

на женское и мужское. И это самый истинный закон, от которого невозможно 

отречься. 

Живые существа порождают подобных. Ветер дует, ручей бежит, Луна тянет 

к себе море и соки трав из корней по законам великой Вселенной. 

Как же случилось, что человек забыл эти законы? Человеческий разум может 

познавать, совершенствовать законы, но не 

менять и не отрекаться от них, ибо отречение 

приводит к тому, с чем вы и приехали ко мне. 

У всех внутри живет чувство закона. Каждый 

человек верит: есть нечто сильное, что стоит 

над всем, то сильное, что может дать не 

власть, не непобедимость или защищенность, а 

чувство радости. Радость – это понимание 

окружающего нас. 
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     И меня заинтересовал вопрос о том, что получают по судьбе 

телохранители, охраняя чужие тела бизнесменов, политиков, олигархов, 

президента. Вот, что принял контактёр: 

Судьба Телохранителя. 

У знаменитостей всегда телохранители, 

От любых людей, проблемах защитители.  

Президенты, олигархи и публичные все люди, 

Опасаются за жизнь, за бизнес и за власть, 

Нарушая планы, им, не дадут пожить спокойно всласть. 

Естественно, у них, причины разные бывают, 

По долгу службы президента государства охраняют, 

А государство – армия и весь морской воздушный флот. 

У политиков в государстве тоже есть охрана, 

Расходы государства, это сразу видно по карману. 

Во власть идут за правду(?), за гласность (?), за народ (?), 

А для простых людей бывает даже и наоборот. 

Законы принимают всё для блага (?), для народа (?), 

Нищают недра, губится природа. 

Лес нещадно вырубают, 

Китай по договору землю занимает. 
У олигархов был и есть особенный подход, 

Имея связи, кучу денег, он себя всегда убережёт (?). 

Для него надёжно доступ к телу запрещён 

И не всегда понятно, чем же занят он? 

У них же есть охранники и телохранители 

И не всегда во благо отдел ра дителей. 

Для них РАБотодатель – царь и Бог, 

А как же нравственный порог? 
Если защищаешь олигарха, с ним, ты, значит заОДНО, 

Но… только в этой жизни гладкое кино. 

А потом уж, точно, всё на отработку набежало 
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И не поймешь, за что же жизнь так наказала? 

Защищая власть имущих все Вселенские Кононы нарушали, 

А в итоге – ни себе, ни людям, блага не сыскали. 

 

      Давайте посмотрим шире. Ведь вопрос задавался Богу Роду не только по 

будущей судьбе телохранителя, здесь и полиция, и армия, и судьи, и 

адвокаты, и следователи, и тюремные надзиратели…, здесь все те, кто с 

теми, кто придумывал свои законы народу в виде конституции. Здесь и те, 

кто поддерживает эту систему – продавцы, продающие товар с вкусовыми 

добавками и вытяжкой из абортированного младенца, медецинские 

работники – занимающиеся лечением и абортированием детей, лесорубы и 

нефтедобытчики – разрушающие Землю, работники скотобоен и рыбаки… 

если пречеслять всех, это долго. Все те, кто пользуется этой системой, 

пользуясь её плодами и работая в ней за плату, а пользуемся почти все, 

исключения единицы. 

    Все те, кто поддерживает законы конституции и заставляет насильно жить 

по этим законам, ставя их выше Кононов Вселенной Творца Единого.  

    Все те, кто сознательно или неосознанно 

поддерживает систему идя на выборы и надеясь на 

лучший результат, слепо веря и доверяя из года в 

год избранным пути водителям, старясь снять с 

себя ответственность выбора, чем и пользуются 

избранные.  

     Все те, кто отказываются сами выбрать путь и 

нести ответственность за свои дела, отдавая 

возможность выбора пути, избранным, неся при этом 

ответственность наравне с избранными, какой бы 

дорогой они не повели.  

               Они с властью и с системой за 

одно. 
     А, тела, придумавшие эти законы, надо охранять для дальнейшего 

творчества законов доверившимся или обманутым народам. 

    Кто заставляет народ жить по законам конституции – насильно, под 

предлогом, что только это правда, что 

только так устроен Мир, что это только так 

и ни как иначе. Иначе пресекается – это 

запрет познавать свою культуру, наследие 

предков, историю народа, знать своих 

Богов, общаться с Богами, право на 

территорию проживания единой нацией, 
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это насилие в виде штрафов, это отбывание срока наказания по 

определённым статьям 280 и 282, придуманной насильниками, в 

отдалённых местах…  

     Цель этих статей, законов, защититься от народа и подчинить их себе с 

добровольными помощниками насильственного аппарата, 

продолжая делать то, что приносит доход, власть над другими.       

    Суть одна – живи по нашим законам и только в нашу пользу, которые мы 

тебе дали и забудь о Вселенских. Пользуйся нашей религией, которую тебе 

дали. Верь и поклоняйся нашим придуманным для тебя Богам, отдавай им 

свою энергию, питай их своей энергией, почитай и восхваляй их и Забудь о 

Совести и Богах Родных, 

Заповедях, которые дали тебе 

Боги твои. Читай в библии о 

наших предках, помни их и 

почитай и, забудь о своих 

Родовых предках. Прими наш 

образ жизни, когда ударили по 

одной щеке, подставь другую. 

Будь покорным и послушным. 

Работай на наш рынок, разрушая 

Природу, Землю, зарабатывая 

нищенскую пенсию. кушай мёртвую 

пищу, употребляй наркотики – 

алкоголь, пиво, табак, шоколад, чай, 

кофе, химические и ГМО продукты 

отдавай детей в школы, где его будут 

обучать по нашей методике обучения, 

по нашей укороченной для вас азбуке, 

болей и пользуйся нашей медициной 

медленно умирая, но… приноси доход 

в нашу казну.        

     Весь смысл в том, что людям – 

которые создавали эту насильственную 

систему тысячелетиями – нужен насильственный аппарат, который будет 

заставлять других подчиняться этой системе. Нужны телохранители для 

охраны тела насильников, иначе насильникам не дадут пожить спокойно 

в сласть. Где их взять в таком количестве, у кого купить жизнь и 

судьбу? Кто готов за пустые бумажки отдать свою жизнь за тех, кто 

создал эту систему и поддерживать систему ценой своей жизни? Кто готов 
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разделить свою судьбу с теми, кто приносит народам и 

природе страдания? Кто не сознательно создаёт себе тяжкую карму? 

     Только среди нас. Только в народе найдутся те, кто по незнанию 

Вселенского Конона, Заповедей Вед, причины и следствия, готов променять 

не только свою жизнь и судьбу в этой жизни на пустые бумажки.  

Главное – это Совесть. 

      Совесть – страшное мерило, 

    По карме никого ещё не подводила. 
Вот где твоя карма – то по судьбе находится, да и не только твоя, всех 

народов Земли, даже если они и других Богов почитают, другие молитвы и 

Гимны читают. Вселенские Кононы для всех ОДНИ.  ЕДИНЫЕ.      

                   Исключения нет.  
Всем и каждому по деяниям своим.  Как в 

поговорке: Что посеешь, то и пожнёшь. Богом “избранный народ” евреи, 

тоже не обойдёт эту меру, хоть их специально готовили к мессии развала 

других государств, свою культуру им создали, но и им не обойти Конон 

Творца – СОВЕСТЬ. Карма по Судьбе у евреев тяжёлая и не смотря ни на 

что, они рвутся к мировому господству. Зачем? Что даёт временное 

господство над другими? Ведь провидение к единовластию никого не 

допускает.  

В истории, примеров разных, множество бывает, 

Но к господству, проведение, никого не допускает. 

Что спасение и процветание, познает тот народ, 

Который жажды завоевания и все господства, не несёт. 

     В конечном результате господствующим насильникам страдания по 

судьбе. Которую надо отработать в виде болезней, инвалидности…  

А славянам надо готовиться к переменам, потому, что в наше время он самый 

угнетаемый народ, а жажды завоевания и господства славяне не несут и не 

несли никому. Только те, кто у власти, использовали славян для войн с 

другими народами и для уменьшения в количестве как нации.  

      Задумайся, ТЕЛОХРАНИТЕЛЬ, 

что ждёт тебя впереди! Какая судьба! Которую ты 

создаёшь через деяния и совесть свою. Защищая 

тех, кто создал систему насилия над другими и с 

которыми ты за одно, выполняя приказы 

насильников. Ты думаешь, что не причастен к 

деяниям того, чьё тело ты защищаешь, точнее 

тело РАБ от аДАТЕЛЯ (рабства датель).  

Ты думаешь, что тебе достанется не много? Здесь ты глубоко ошибаешься. 
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Да и на рабство ты идёшь добровольно, подписывая соответствующие 

документы, а тот, кто предлагает тебе быть рабом, не будет с тобой честным 

и поступать – по совести. Когда ни будь изменит условия договора    

в свою пользу и ты 

останешься при своих 

интересах, проще 

сказать тебя кинут. 

Почему все договора 

оформляются на бумаге? 

Потому, что те, к кому 

ты нанимаешься на 

рабство, живут по 

порокам и цену слова 

они не знают.   Предки 

наши славянские знали 

цену слова, его силу, 

потому и обещанное 

выполняли, а если не выполнят, то это против них же и обращалось. 

     Нынешняя власть не признаёт силу слова, а бумажками можно и 

пошантажировать, припугнуть. Власть сама поступает не по – совести. По 

тому и решает, что с ней поступят так же, вот бумажки и держит как факт. 

Но, если ты осознал сои поступки, выбор, то можно отказаться от 

задуманного, на бумажки махнуть рукой и послать куда по дальше. Создать 

другой выбор в виде увольнения и начать жить по – другому. По – совести. 

Защитить народ от кучки вымогателей и обманщиков, пробравшиеся во 

власть с определённой целью – нажиться за счёт народа, прикрываясь своими 

законами для нас. Почему приняли закон о прозрачности доходов 

государственной думы, а потом приняли другой, что имеют право 

спрятать свои доходы от глаз народа? Противоречие самим себе или 

поторопились с законом о прозрачности? Зато теперь в разработке 

другой – имеют право принимать дорогие подарки, подношения.  

     А так, ты пойдёшь одной дорогой с теми, к кому нанялся в рабы. Ведь…        

 

ТЫ, ИСПОЛНИТЕЛЬ ЧУЖОЙ ВОЛИ, РЕШЕНИЯ. 

        ТЫ, ВОПЛОЩАЕШЬ ЗАДУМАННОЕ ДРУГИМИ. 

 
Значит, ты с ними за одно! Разделишь с ними судьбу свою. Это не значит, 

что единица на всех, это значит, что на всех по целой единице. Не смотря на 

то, что одни организаторы идеи, а другие эту идею воплощают за 

определённую плату. Дело то одно делаете. Одни получают куш из 

множества цифр и нолей, другие скромную плату из двух – трёх цифр. 

Мне, после такого разговора, некоторые говорили, что это не честно. А кто 

из организаторов будет делиться почестному с исполнителями? Тем более 

                                                                    ВОТ ГДЕ ФАШИЗМ, ВЛАСОВЩИНА! 
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пользуются и те, и другие Эгрегором Пороков в равной степени.                                                                                       

А в этом эгрегоре чести и совести НЕТ.  

 

      Мне понравилось разговор Ахилеса, бывалого воина, понявшему 

смысл жизни и его кузена, молодого и не опытного, рвущийся в бой 

из – за того, что ему хотелось применить на деле своё боевое 

мастерство из фильма Троя, где он пояснял ему: 

- Я научил тебя сражаться, но никогда не говорил, зачем сражаться. 

- Я сражаюсь за тебя. 

- А, когда меня не будет, за кого ты будешь сражаться? Солдаты 

воюют за царей, которых даже в глаза не видели. Они делают то, 

что им прикажут и умирают, когда им прикажут. 

- Солдаты подчиняются. 

- Не трать свою жизнь,  

             выполняя приказы каких – то дураков. 
    
         БЕЗ РОСГВАРДИИ, БЕЗ ПОЛИЦИИ, БЕЗ АРМИИ, БЕЗ 

ТЕЛОХРАНИТЕЛЕЙ, ВЛАСТЬ БУДЕТ ПРЕДСТАВЛЯТЬ 

СОБОЙ КУЧКУ ИСПУГАВШИХСЯ ЛЮДЕЙ, С КОТОРЫХ 

НАРОД СПРОСИТ ЗА ИХНИЕ ЗЛОДЕЯНИЯ. НАРОД ИМЕЕТ 

ПРАВО ВЕРНУТЬ В КАЗНУ НАГРАБЛЕННОЕ ВЛАСТЬЮ. 
     Если пойдём с евреями, жить по ихним законам, то будем кормить своей 

энергией еврейский Эгрегор Пороков, будем у них на побегушках и рабами 

из поколения в поколение, как прошедшее тысячелетие, качание нефти, 

вырубание лесов, лов рыбы, добыча “полезных ископаемых”, работа на 

фабриках, заводах, за нищенскую плату, разрушение и засорение 

окружающего мира, всё то, что тебе уже известно из современной жизни, из 

этой книги…  

      Если со своими Родными Богами, то, надо вернуться к ним, попросить 

прощение, за то, что когда – то отказался от них, Духовных Родителей, 

Родственников, принять и жить по Ведическим Заповедям и Вселенскому 

Конону по СОВЕСТИ, вернуться к своей духовной культуре, культуре 

питания, без наркотиков, поведения, воспитания, изменить своё 

мировоззрение и отношение к Природе, к окружающему Миру, прекратить 

разрушать Землю, восстановить капища, где возносили требы и общались с 

Богами на энергетическом уровне, проводили праздники без алкоголя, 

обряды… 

 

       ПОРА ПРЕКРАЩАТЬ СЛЕПО ПОВИНОВАТЬСЯ ЗАКОНАМ ДУМЫ, 

КОТОРАЯ ПИШЕТ ЗАКОНЫ ДЛЯ ТЕБЯ, А САМА ЖИВЁТ ПО ДРУГИМ 

ЗАКОНАМ ОТ ТЁМНЫХ, ГДЕ НЕТ СОВЕСТИ.   
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        ПРИШЛА ПОРА ЖИТЬ ПО КОНОНАМ СОВЕСТИ!!! 

 

Где, Боги славянских народов? 

Ведь были же, Боги, славянских народов, 

Что жизнь сохраняли и честь берегли. 

И отзвуки, славных, великих походов, 

В былинах и сказках, потомкам дошли.  

 

Куда же, сегодня, они отдалились, 

В каких же чертогах, их, отблеска след? 

Люди, на это, слегка удивились: 

Может, сегодня, их, вовсе и нет. 

 

Память, людская, пока ослабела, 

Предков не помнят, по моде живут. 

Грустные песни, Россия запела, 

Но, может быть Боги, простят и поймут. 

 

Они же, приходят, когда о них, помнят, 

Они, о нас помнят и памяти ждут. 

Они ж, от России, все беды отводят, 

Они же, незримо, по жизни ведут. 

 

Души, сейчас, обмануть 

невозможно, 
Чувствуют люди, где, силу искать. 

К русским Богам, нам, вернуться несложно, 

Надо, их, вспомнить и гимны воздать. 

 
     Времена сейчас идут такие, где ведётся информационная война, война 

лжи и правды, не все поверят в то, что Боги ДЕЙСТВИТЕЛЬНО 

СУЩЕСТВУЮТ, существуют так же как ты. Ты в физическом и духовном 

мире, а они в духовном мире Прави, но правят всем Миром Земли.  Какую 

сторону ты примешь, зависит от тебя.  

       СКОЛЬКО МОЖНО ВЕРИТЬ ТОЙ ИНФОРМАЦИОННОЙ ЛЖИ, 

КОТОРУЮ ЛЬЮТ ТЕБЕ БЕЗКОНЕЧНЫМ ПОТОКОМ С ДЕТСТВА, СО 

ШКОЛЬНОЙ СКАМЬИ, ЧЕРЕЗ СМИ, ПИЩУ, ФИЛЬМЫ…??? ТЕПЕРЬ 

И ПСИ – ОРУЖИЕ ДОБАВИЛОСЬ, ЧТО Б НА ВЕРНЯКА. 

      ВРЕМЯ ПРИШЛО ПРИНЯТЬ ЧТО – ТО ОДНО!!! 
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              ПО – СОВЕСТИ С РОДНЫМИ БОГАМИ, 

ИЛИ БЕЗСОВЕСТНО С ВЛАСТЯМИ ОТ ТЁМНЫХ.  

 

 Капище. 

На конец – то в обсуждениях на капище остановились 

И о его устройстве к Богу Роду обратились.  

Понятно, что это место, местом силы и являлось, 

Оно, волхвами, очень точно выбиралось. 

На чистом месте, между речкой и осинами, 

Вырубались чуры – идолы из лучшей древесины 

И оставались там до естественной кончины. 

Идолы присутствием своим энергетикой людей питали 

И надежду им на лучшее давали. 

Находились там по близости места кострища, 

Где традиционно проводились молодёжные игрища. 

Славили Богов Славянских, почитали 

И всегда им требы там же оставляли. 

Идолов из дуба очень часть вырубали, 

Их письменами – рунами сопровождали. 

Писали раньше рунами и образ точный создавали, 

Благодаря Кирилу и Мефодию, кириллицу на азбуку сменяли. 

Из прошлого остались Аз и Буки, Веди,  

А слов уже не помним, мыслим, как медведи. 

Вед словесных – пафосный оков, 

Говорилось всем: Я Ведаю Богов. 

Письменами мудрыми такими обладали,  

А на сегодня, к сожаленью, потеряли. 

 

УСТРОЕНИЯ ХРАМОВ 

Многие Богослужения и Правьславления у Православных Староверов-

Инглингов совершаются в основном в Храмах: Капищах, Святилищах, 

Городищах, Скитах и Скуфах, а также вне Храмов: в Тризницах на погостах, 

в Долинах Предков, в Священных Рощах и Дубравах, на берегах Священных 

рек и водоемов, или возле погребального Костра-Кроды. 

Все Богослужения и Правьславления совершаются Священнослужителями 

Старой Веры: Жрецами-Инглингами, Капен-Инглингами, Духовниками, 

Волхвами, Ведунами, Кудесниками, Храмовниками, Странниками, 

Старейшинами и Старостами Общин или Многомудрыми Старцами. 

По архитектурному внешнему виду и по назначению Храмовые строения 

Православных Староверов-Инглингов бывают различны: 
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Капище Света (Белый Храм) — имеет форму пирамиды и предназначен для 

жизни жриц, помогающих женщинам в чадородный период, и для 

наблюдения и воспитания младенцев при гибели матери во время родов. 

Такие младые чада находятся в Капище Света на попечении заботливых 

Жриц до трех лет. После этого срока ребенка забирает Отец или 

представитель данного Рода, если отец ребенка погиб, защищая Отечество. 

    В гористой местности для Капища Света использовались естественные 

ходы и пещеры в горах, которые расширялись, углублялись, укреплялись и 

украшались. 

Капище Духа (Храм Цветка Папоротника) — имеет форму цветка о девяти 

лепестках, он предназначен для Духовного преображения человека при 

переходе к Новой Духовной Жизни во Сварге. 

Вышнее Капище (Храм Четырех Врат) — имеет форму пятиугольника, он 

предназначен для Богослужений во Славу Великого Триглава Мира Яви и 

Единого Небесного Бога-Творца — Рода-Породителя, а также во Славу 

четырех древних Родов Великой Расы — Да’Арийцев, х’Арийцев, Рассенов и 

Святорусов. 

Пятивратное Капище (Храм Пяти Врат) — имеет прямоугольную форму, с 

южной стороны Храм имеет три входа, а с западной и восточной сторон по 

одному привходу, этот Храм также называют Капищем Рода или Храмом 

Жизни, он посвящен Роду Небесному. 

    В гористой местности для Капища Рода так же, как и для Капища Света, 

использовались естественные ходы и пещеры в горах. Четыре естественных 

хода перекрывались Вратами и соединялись с большим залом внутри горы, в 

котором проводились богослужения в честь Бога Рода. Пятыми Вратами, 

ведущими в Капище Рода, была — Пещь Ра, т.е. специальная система, через 

которую в Капище Рода попадали чада-сироты, проходящие обряд 

посвящения древним Богам. 

Капище Перуна (Храм Семи Врат) — имеет форму восьмиугольника, 

сориентированного по сторонам света. Он предназначен для Богослужений 

во славу Перуна и Небесных Богов-Покровителей Славяно-Арийских Родов. 

Внутри Капище Перуна имело девять Залов-Святилищ, в которых 

совершались Богослужения Светлым Богам. Восемь Залов-Святилищ, 

располагались вокруг девятого, посвященного Вышнему Богу Перуну, 

Куммир которого находился в самом центре Капища. Над каждым Залом-

Святилищем была звонница, увенчанная купольным шатром. Причем, 

купольные шатры были различные, с неповторяющимися формами. 

    Система построения и внешний вид Капища Перуна были использованы 
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строителями при возведении Девятикупольного Храма Василия Блаженного 

в Москве. 

Капище Инглии (Храм Девяти Врат) — имел форму девятиконечной Звезды 

Инглии. Вокруг него, независимо от того, какие размеры имеет Капище, на 

расстоянии тридевяти саженей (57,6 м) были расположены 15 прикапищных 

построек-Хоромин в виде Большого Круга, называемого Великий Коло. Этот 

Великий Коло был мощным укреплением и использовался в старые времена 

как крепостная стена. 

    Кроме 15 прикапищных построек-Хоромин, в Большом Круге были 

Великие Врата, которые располагались с южной стороны. Эти Храмы у 

Православных Староверов-Инглингов считаются самыми главными 

Капищами, ибо в них находилось два Храма один над другим: верхний Храм 

назывался Небесное Капище, нижний Храм — Святилище Инглии. 

    В Капище Инглии проходили все Богослужения и свершались все древние 

обряды и ритуалы Старой Веры. В Небесном Капище, совершали 

Богослужения четыре Верховных Жреца — Дия: Жрец Сварога, Жрец 

Перуна, Жрец Индры и Жрец Ярилы-Солнца. В Святилище Инглии 

совершали Богослужения четыре Верховных Жреца и Жрица: Жрец Хорса, 

Жрец Орея, Жрец Варуны, Жрец Стрибога и Жрица Зари-Мецаны. 

    На прикапищной территории, напротив каждого угла Капища Инглии, на 

расстоянии девяти сажений (19,2 метра) располагались Огненные 

жертвенники — Дунии. Рядом с каждым огненным жертвенником находился 

Куммир Бога-Покровителя дня Славяно-Арийской Недели. Жрецы и Жрица 

из Небесного Капища и Святилища Инглии поддерживали Огонь в 

жертвенниках тех Богов, которым служили. 

Великое Капище Инглии (Храм Первичного Огня) до Лета 7038 от 

Сотворения Мира (1530 г. н.э.) находилось в Асгарде Ирийском, на слиянии 

Священных рек Беловодья: Ирия (Иртыша) и Оми. Великое Капище Инглии 

имело три Вышних Храма, которые были расположены один над другим, и 

еще под Изначальным Капищем находилась Остовница — Подземное 

Святилище Священного Огня, т.е. четвертый Храм, в котором проходили 

древние Обряды и Священные Ритуалы. От Остовницы Великого Капища 

Инглии, в разные стороны расходились многоуровневые подземные ходы, 

которые проходили не только под реками Ирий и Омь, но и выходили за 

пределы Асгарда Ирийского. Кроме того, в Остовнице находились 

священные хранилища треб и даров, а также Хранилище Великой Мудрости. 

    Над Остовницей располагались следующие Храмы: 

Нижнее Святилище (Изначальное Капище), предназначалось для проведения 

погребальных обрядов (Тризны), обрядов Дорода, Реминаций и Ремитаций 

(т.е. прохождения различных Духовных ритуалов и посвящений); 

http://derzhavarus.ru/asgard-irijskij.html
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Верхнее Святилище (Срединное Капище) имело шестнадцать внешних стен, 

расположенных по кругу (прообраз Сварожьего Круга), в центральном зале 

свершались все повседневные ритуалы и Богослужения, в шестнадцати залах 

(Чертогах), примыкавших к центральному, проходили службы и трапезы в 

честь Вышнего Бога, покровителя данного Чертога; 

Небесное Капище имело внешние стены в форме Девятиконечной Звезды 

Инглии, причем угол каждой пары внешних стен был равен 36 частьям 

Большого Круга (90°). Венчал Небесное Капище восемнадцатигранный 

купольный Шатер с девятью башнями, напротив каждых двух сияющих 

граней купольного Шатра. В Небесном Капище свершались Великие 

Праздничные богослужения, Свадьбы, которые проводили двенадцать 

Верховных Жрецов – Диев [* Дий — Верховный Жрец, владеющий Древней 

Мудростью Богов] из всех четырех храмов Великого Капища Инглии. У 

каждого Дия в Великом Капище Инглии, был свой престол и Огненный 

жертвенник, на который он приносил безкровные жертвы, Дары и Требы. 

Древние Мистерии Древа Миров совершали девять Диев из Верхних Капищ. 

    Вокруг Великого Капища Инглии находились храмовые постройки в виде 

Круга (Великий Коло), которые снаружи Храмового комплекса представляли 

собой крепостную стену шириной в 9 саженей (19,2 метра) и высотой в два 

Круга саженей (68,28 м). Наружные стены были в сажень толщиной (213,36 

см), а расстояние между блоками из Урал-камня, из которого был построен 

Великий Коло, не превышало 1 линии (0,69 мм.). Между Великим Коло и 

Храмовым Комплексом существовало четыре лестничных перехода в виде 

свастичного символа — Коловрата, для того, чтобы верующие люди могли 

попасть в Небесное Капище с внутреннего двора и с верхнего яруса Великого 

Коло. Вход в храмовый комплекс через врата в Великом Коло был только с 

южной стороны (со стороны реки Омь) через опускающийся мост, т.к. вокруг 

Великого Коло был глубокий ров с водой. 

    Поверх Храмового кольца, на Великом Коло, стояли прекрасные 

трехсаженные Куммиры, изображающие Вышних Небесных Богов-

Покровителей Сварожьего Круга. Весь Храмовый комплекс был построен из 

Урал-Камня и умел высоту от нижней отметки Остовницы до вершины 

купольного Шатра — 1000 аршин (711,2 м.). Нередко весь храмовый 

комплекс Православные Староверы-Инглинги называли малым Асгардом 

(Градом Богов), а само Великое Капище Инглии — Алатырь-горой. 

Дидово Капище (Храм Предков) — имеет округлую форму, 

символизирующую вечность Жизни наших Мудрых Предков в Чертогах 

Миров Слави и Прави. Сии Капища ставились рядом с погостами, Долинами 

Предков, а также на местах сражений. Рядом с Капищами ставились Кроды. 

Дидово Капище было посвящено всем нашим Многомудрым Первопредкам и 
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предназначалось для проведения обрядов Тризны и поминальных 

Богослужений во славу Великих Предков Родов наших и всего Рода 

Небесного. 

Капища Веды (Храмы Мудрости) — имели различные формы и были 

предназначены для постижения Древней Мудрости Богов и Мудрости 

Великих Предков наших. Кроме того, существуют Капища Веды, 

посвященные какому-либо Светлому Небесному Богу. В них, помимо 

познания Древней Мудрости Богов и Первопредков, совершаются Обряды и 

Богослужения (например, действующее Капище Веды Перуна в г. Омске). 

Скитуальное Капище (Чермный Храм) — имеет различные формы, эти 

Храмы строятся в Скитах из гранит-камня или обожженной красной глины 

(отсюда и название — Чермный Храм), где живут ушедшие от мирской 

жизни отшельники, которые выполнили свой Долг перед Родом своим и 

решили посвятить себя служению Небесным Богам, просвещенные люди, 

решившие остаток жизни посвятить богоугодным делам. 

    Как правило в Капищах при Скитах воспитывались дети из древних Родов, 

живущих на территории Скита, и дети-сироты, которых в Скиты доставляли 

Высокопосвященные и умудренные жизненным опытом Жрицы Йогини-

Матушки, которых в народе называли так же, как и Богиню, которой они 

служили — Бабы-Йоги. 

Кроме того, существуют отдельные действующие Капища и Святилища в 

Скитах. 

СКИТ — межродовое поселение Расы Великой с Капищем (Храмом), где 

проживают представители Славянских и Арийских Родов. Жизнь в Скитах 

проходила в созидательном общинном труде, в Капищах совершались 

богослужения и безкровные жертвоприношения. Скит, объединяя 

представителей Древних Родов, был своеобразным воплощением Единой 

Соборной Общины Великой Расы, помогающей выжить в тяжкие времена 

последним представителям древних Родов, исповедующим Старую Веру 

Первопредков — Инглиизм. 

Велесово Капище (Храм Велеса) — имело четырехгранную, крестовую 

форму, напоминающую «Кельтский крест». Велесово Капище строилось 

только из деревьев Священных пород: кедра или дуба. Каждое дерево перед 

строительством тщательно отбиралось, просушивалось, выдерживалось на 

солнце длительное время, а после окуривалось дымом благовонных трав. 

Каждая внутренняя стена Капища была сориентирована по сторонам света. 

Венчал Капище большой восьмигранный купольный Шатер, установленный 

на кровельной звоннице. Велесово Капище имело три Священных привхода: 

http://derzhavarus.ru/ingliizm-vera-slavyan-ariev.html
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западный (Привход Предков); южный (Требный Привход) и восточный 

(Привход Ярилы-Солнца). 

Капища, посвященные другим Небесным Богам, имели свои своеобразные 

формы, но внутреннее обустройство Капища было схожим, исключение из 

общепринятых правил составляет Велесово Капище, имеющее особую 

внутреннюю планировку. 

Для примера можно рассмотреть общую структуру Капища Инглии. Внутри 

Капище Инглии разделяется на три части: Привход Велеса, Срединное 

Святилище и Асгардъ. 

ВНУТРЕННЕЕ ОБУСТРОЙСТВО КАПИЩА 

ПРИВХОД ВЕЛЕСА 

Привходом Велеса называется то место, где в древние времена стояли 

новопризванные, пришедшие помянуть Предков, или готовящиеся к 

освящению Православные староверы-Инглинги. Ибо по Святому Преданию 

древней Веры нашей, Вышний Бог Велес стоит у Небесных Врат Сварги 

Пречистой. 

За Небесными Вратами находятся Пути, ведущие в Вырий-Сад и Чертоги 

Волхаллы, где течет Небесный Ирий, около Священного Асгарда Небесного. 

Вышний Бог Велес пропускает через Небесные Врата только праведных 

людей, коие попадают в обители Светлых Небесных Богов, где после явной 

Жизни на Мидгард-Земле отдыхают Предки наши и наблюдают за тем, как 

мы живем и созидаем на благо древних Родов наших. 

СРЕДИННОЕ СВЯТИЛИЩЕ 

Срединное Святилище есть место, где присутствуют все Староверы-

Инглинги, прославляющие Миры Прави и Слави, исповедующие Святую 

Веру наших Первопредков — Инглиизм, пришедшие вознести Славу и Требы 

Богам и Святомудрым Предкам Рода, а также все представители Родов Расы 

Великой, и потомки Рода Небесного, пришедшие вознести дары Вышним 

Небесным Богам нашим, Ладе-Матушке и Роду Небесному за спасение от 

Потопа Великого, за благословение переселения Родов Расы Великой из 

Даарии в Рассению. 

В центре Срединного Святилища устроено возвышение в виде 

Девятиконечной Звезды Инглии, которое называется Рассения, ибо по девяти 

Путям шло расселение Расы. На нем Священнослужители: Жрецы-Инглинги, 

Капен-Инглинги, Капены, либо волхвы или духовник-ведун читают 

Священные Писания и Предания (Саньтии и Харатьи), благословляют 

нареченные пары на Священный Семейный Союз, возносят славу Великому 
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Роду-Породитслю, Небесным Богам-Покровителям, всем Родам да’Арийским 

и х’Арийским, Родам Рассенов и Святорусов, объединенным в Великую Расу 

и всему Роду Небесному. 

После Богослужений Православные Староверы-Инглинги выходят из 

Капища через разные врата, этот древний ритуал символизирует расселение 

Родов Расы Великой из земли Свята Расы, из Беловодья, по девяти Путям, в 

свободные, необжитые, но благодатные земли 

АСГАРД 

Асгард — самая главная северная часть всех Капищ, это Священное место, от 

Срединного Святилища он отделяется стеной, над центральными Вратами 

изображается какое-либо яркое событие из Славного прошлого Мидгард-

Земли, о котором поведано в Священных Саньтиях или Харатьях. Вдоль 

стены стоят Куммиры (статуи Светлых Богов и святомудрых Предков) и 

висят Образа с изображением оных. В Асгарде совершается 

Священнослужение и приносятся безкровные жертвы на Священный камень 

— Алтарь (Алатырь), который стоит перед срединными вратами. Недалеко от 

Священного камня находится алтарный престол, на котором стоят 

священные дары. 

В Асгардской стене находятся трое врат, Срединные врата называются 

Даарскими, потому что наши предки вышли из Священной страны Даарии, и 

после по Каменному Поясу, перешейку между восточным и западным 

морями, перешли на территорию земли Свята Расы, Беловодья, и далее 

населили и обжили безкрайние пространства Рассении. Врата, которые 

находятся по левую сторону от Даарских, называются Западными, или 

Венедскими, а которые находятся по правую сторону от Даарских Врат, 

называются Восточными, или Арийскими. Между Венедскими и Даарскими 

вратами ставится Куммир (статуя) Бога Велеса, а на стене изображается Бог 

Велес, охраняющий Путь и Врата Сварги, ведущие в Вырий и Асгард 

Небесный, по другую сторону, между Даарскими и Арийскими вратами 

ставится Куммир (статуя) Бога Перуна, а на стене изображается Великая 

Асса (Небесная Битва Богов), где Бог Перун и другие Светлые Боги 

побеждает силы Тьмы. От Даарских врат до Рассении пролегает мост, 

который символизирует Каменный Пояс (Рипейские горы, Урал), перешеек 

между Западным и Восточным морями, а вдоль него стоят штанды, знамена и 

стяги Светлых Сил Рода Небеснаго. 

В восточной стороне находится возвышение, называемое Остров, на котором 

находятся певцы и бояны, ибо сказано в Священном предании: «въ 

восточномъ море-окияне на острове Буяне, стоит святый градъ Асгардъ, 

и омываютъ его две священныя реки Ирiй и Омь. И слышно далеко за 
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пределами града сего, пенiя прекрасныя, утешающiя Душу, дарующiя 

силу, и прославляющiя Боговъ». 

Кроме того, в цветущих долинах и на холмах устраивались Святилища 

Древним Небесным Богам, а также строились Куммирни с Огненными 

жертвенниками. По прошествии времен некоторые Святилища и Куммирни 

огораживались каменной изгородью или частоколом. Такие Священные 

места стали называться Городищами. Тропы, которые приводили 

Православных Староверов-Инглингов к древним Святилищам, Куммирням и 

Городищам, по краям обкладывались камнем. Эти тропы не были прямыми, 

они шли по спирали, создавая особый Духовный настрой. Кумир 

находящийся в долине назывался Идол, это тот, кто стоит во святилище в 

долине, то есть Идол – излучающий в долине. А тот, кто ставился на холмах 

или на вершине назывался Куммир или назывался столп.   

И до сих пор в русском языке осталось выражение: ну и чего ты стоишь 

столпом, помните, да, то есть что ты стоишь на вершине как Куммир. Кроме 

того, в приграничных или как раньше говорили на порубежных территориях, 

святилище огораживали либо частоколом, либо валом, либо каменной 

стеной, отсюда и появились названия Городище, то есть огороженное место.      

Огораживали хоть Горний столп, либо в 

цветущей долине, но прямого пути к 

источнику никогда не было.   

Допустим у нас источник, рядом с 

источником Севернее ставили требный стол, 

либо жертвенник, куда требу возносили, а 

дальше стоял Куммир, вход всегда был с 

юга, получился, как бы Стоунхендж, здесь могли по кругу стоят столбы, у 

нас всё это как бы основное. То есть, входим и идём по солнцу, пришли, что 

надо сделали и тем же путем прошли обратно. Вот это у нас вход с юга. 

Святилища и Городища были одного 

направления – одно путный, и двух 

направлений – двух путный. У двух 

путного проход с Востока, второй выход 

на Запад за солнцем, по одному зашли, по 

– другому вышли, проходы обкладывают 

камнями и не обязательно делать столбы. 

По внутреннему кругу ставили тын и, что 

бы любопытных не пускать, брали черепа 

умерших животных волков, медведя, коров, коней, погибших врагов и 

вешали на колья тына. Иностранцы видя такое, думали, что это культовое 

сооружение, которое охранялось умершими животными, а наши ещё и слухи 



 

964 
  

распространяли, что кто – то хотел пойти поживиться и духи их уничтожили. 

Соответственно славян принимали как говорящих правду и принимали 

сказанное за чистую монету. Так же использовали и малые источники силы, 

там делали Куммирню, где ставили Куммиры не только своих Богов, но и 

чужих, называемое торжище, которое было на порубежье. С северной 

стороны ставились Куммиры своих Богов, а по другим сторонам чужие.  

Приехали торговцы и идут в Куммирню, которая даже под навесом делалась, 

и каждый мог обратиться и принести требы своему Богу, при этом он 

чувствовал его исходящую силу обращаясь к Богу. Это в связи с тем, что 

славяне выбирали места где чувствовалась сила, сила была слабенькой, но 

чувствовалась как источник. Поэтому Куммирни сохранялись до 20х годов 

20 века. Особенно Сибирь и Дальний Восток на порубежных территориях с 

той же Монголией, Китаем, Маньчжурией и никто их не трогал, потому, что 

знали, что Боги могут наказать. Даже хунхузы, которые никого не 

признавали, обходили эти места. Поэтому ходило много легенд: офицерский 

полк из Харбина шёл через Китай и кто – то решил пострелять в статую 

Будды – раз осечка, два осечка, три осечка, а потом за ним ночью призрак 

Будды стал бегать. Или приходил зверь и нападал на этого осквернителя при 

народно. Отсюда и выражение: к нему приходил Амба, а Амба, это тигр – 

страж Богов. Тропы, которые приводили староверов инглингов к древним 

Святилищам, Куммирням и Городищам, по краям обкладывались камнем. 

Очень часто использовался Светоч – камень. Возможно в этих камнях 

находились элементы фосфора. Те, кто прибирались в Куммирнях и 

задерживались до поздна, когда уже солнце опустилось или безлунная ночь 

была, эти камни светились и отражали дорогу.  Часто, рядом с ними 

располагались Скуфы. 

Скуф — поселение Славяно-Арийских Родов Расы Великой без Капища, но 

рядом с Городищем (огороженным местом), где проходят обряды, 

богослужения и безкровные жертвоприношения. Скуфы также устраивались 

рядом со Священными Рощами и Дубравами. 

Священные Рощи и Дубравы — особо почитаемые места, где проводятся 

праздничные Богослужения, Ритуалы и Обряды, где верующий человек 

может соединиться с Матерью-Природой и получить Жизненные Силы, 

Радость и Чистоту. 

Вопреки сложившемуся в наши дни искаженному мнению, 

распространяемому «специалистами» различных толков, будто у Славянских 

и Арийских народов не было никаких Храмов, читайте строений, что все 

Священные Обряды и древние ритуалы проходили только на открытых 

местах, в Священных Рощах и Дубравах, заявляем: Славянские и Арийские 

народы, с древнейших времен имели множество самых разнообразных 
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Храмов, Капищ, Святилищ и других культовых сооружений, в которых вели 

богослужения и совершали различные Обряды и Ритуалы Жрецы Древних 

Богов. Даже из описаний старинных хроник видно, что Храмы эти строились 

большей частью деревянные на возвышенных местностях или в Священных 

Рощах и Дубравах и вблизи вод, были окружаемы оградою, в которую вели 

мощные, укрепленные от разных ворогов и татей ворота. 

Внутри Храм, Капище или Святилище разделялись на несколько частей, от 

трех (Привход Велеса, Срединное Святилище и Асгард — в Капище Инглии) 

до шестнадцати (Капище Сварога в Вендогарде), а иногда и более, от 

семидесяти двух (Капище Рода в Ирийском нагорье), до ста сорока четырех 

(Великое Капище Инглии в Асгарде Ирийском). Были Храмы, где 

внутренность разделялась на две части: переднюю (Привходы) и Святилище, 

последнее отделялось завесами из ковров и тканей, приклепленных к столбам 

и спущенных до земли. За этими завесами стоял главный Куммир, в честь 

которого был построен Храм, а вокруг него Куммиры других Древних Богов, 

облеченных в шлемы и латы. Куммиры были деревянные, раскрашенные, с 

золотыми и серебряными украшениями, и литые из меди и благородных 

металлов. Храмовые Куммиры были различных размеров: от малых 

аршинных (71,12 см), до великих, трехсаженных (6,4 м), которых ставили в 

Святилище. Тут же, в Святилище, помещались Священные Штанды 

(знамена, стяги), оружие, различные храмовые принадлежности и утварь. 

    Переднее отделение (Привходы) примыкали к Святилищу с трех сторон 

(восточной, западной и южной), ибо северная сторона для всех Родов 

Великой Расы Священная. 

    Стены Храмов, Капищ и Святилищ украшались всевозможными резными 

изображениями, Обереговыми орнаментами, выполненными в виде вязи, 

переплетений, узоров. В некоторых Храмах вместо резных изображений 

ставили столбы и вешали ткани, на которые наносили Священные Образы 

или Обереговые орнаменты. 

    Высота любого Храма, Капища или Святилища, даже самого малого, не 

должна быть ниже шестнадцати аршин. 

При Храмах, были другие здания: для жилья Жрецов, для содержания 

Священных коней и для хранения Священных покровов, военных трофеев и 

приношений, уделяемых Древним Богам. На прихрамовой территории 

находились Огненные жертвенники — Дунии, каждый рядом с Куммиром 

Древнего Бога, Большой Вечевой Колокол, а также длинные столы и скамьи 

для вторых трапез, Родовых или всенародных собраний и праздничных 

пиршеств. 

При закладке Храма, Капища или Святилища избранное место очищали 

огнем и водой, в основание Храма, которое находилось посредине, 
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закладывали Священный черный шар, как символ Матери Сырой Земли. 

Точно над местом, где был заложен Священный черный шар, должна быть 

Звонница и вершина главного Большого Купольного Шатра. 

Над Священными Храмовыми Привходами очень часто также устанавливали 

Малые Купольные Шатры и Звонницы, ибо полный Круг Богослужений, по 

древнему Даарийскому Круголету Числобога, возможен только в Храмах, 

Капищах или Святилищах, которые имеют не менее трех Купольных 

Шатров. 

Прихрамовые жилые постройки, а также жилые строения прихожан и 

Хоромы Общинников строились таким образом, чтобы высота их строений 

не была выше двух третей от высоты Храма, Капища или Святилища, т.к. 

считалось, что если кто устроит обитель жизни своего Рода выше Обители 

Богов, тот не изведает счастья в жизни своей, а только лишь беды да горечь 

утрат, ибо Древние Боги не терпят такие человеческие пороки, как гордыня, 

высокомерие и надменность. 

ДУХОВНАЯ ИЕРАРХИЯ 

В структуре Духовной иерархии Древнерусской Инглиистической церкви 

Православных Староверов-Инглингов нет рабского поклонения высшим по 

Духовному сану Жрецам или Священнослужителям, есть только глубокое 

уважение и почитание Жрецов и Древнего Знания, кои они хранят, а также 

Мудрости и Человечности. 

В Древнерусской Инглиистической церкви Православных Староверов-

Инглингов двойная иерархическая система, которая объединяет Жрецов 

Внутреннего и Внешнего Круга. Внутренний Жреческий Круг составляют 

Жрецы-Хранители Древнего Знания Богов и Предков и Жрецы-Хранители 

Небесной Истины и Мудрости Потаенной. С Лета 6730 (1222) по решению 

Высшего Совета Старейшин Асгардской Веси Беловодья, в который вошли 

Жрецы как Внутреннего, так и Внешнего Круга, высший орган управления 

Древнерусской Инглиистичсской церкви, Духовная Миссионерия*, 

именуется Орден Миссия «Джива-Храм Инглии». Данное название в 

переводе с древнего х’Арийского языка означает: «Душа — Храм 

Бесконечного Священного Первичного Огня», т.е. «Душа — Храм Божий». В 

Древнерусской церкви такое понятие, как рабство, хоть человеческое, хоть 

Духовное, отсутствует полностью.  

*Духовная Миссионерия — Миссионерия, т.е. выполняющая Миссию; 

миссия — руническое словообразование: м — Мудрость, и — Истина, с — 

Слово, сия — эта, т.е. Миссионерия-означает структуру, которая сохраняет 

для потомков Мудрость Истинного Слова. 
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Духовная Миссионерия Древнерусской церкви имеет в своей основе особую 

иерархическую структуру. Во главе Духовной Миссионерии и 

Древнерусской Инглиистической церкви Православных Староверов-

Инглингов в целом стоит Патер Дий (Глава Древнерусской церкви, Жрец-

Первосвященник, Патриарх). Он единолично возглавляет Древнерусскую 

Инглиистическую церковь Православных Староверов-Инглингов, а также 

Круг и Собор. 

    Круг** — (Совет Старейшин, Совет Ведичей), состоит из Жрецов-

Священнослужителей, называемых Ведичами, которые руководят 

различными Отделами и Структурами Духовной Миссионерии и 

Древнерусской Инглиистической церкви Православных Староверов-

Инглингов. В случае необходимости для решения каких-либо 

безотлагательных задач Патер Дий может собрать Малый Круг (Совет Круга, 

из руководителей различных церковных структур) или решить возникший 

вопрос единолично, самостоятельно. 

**Круг — здесь и далее идет описание системы Внешнего Круга. 

    Собор — (Большой Совет Старейшин), собирается не реже одного раза в 

девять лет по объявлению Духовно-Соборного комитета. На Собор 

собираются Жрецы-Священнослужители Круга (Ведичи); Дии и Дисы 

(Главы) Весевых Духовных Управлений; Капены и Капен-Инглинги 

(настоятели Святилищ и Капищ); Старейшины и Старосты Общин; Жрецы-

Хранители Древней Мудрости (Ведуны); Казначеи и Дарохранители; 

руководители Религиозных Предприятий и Религиозных Хозяйств; 

руководители Учебных заведений Религиозного образования и 

профессионального религиозного образования; Жрецы-Настоятели (Волхвы 

и Кудесники) и Жрицы-Настоятельницы (Дисы и Вар-Дисы) Скитов и 

Скуфов (монастырей), а также на Собор могут приглашаться, с правом 

голоса, руководители автономно существующих Славянских, Ведических, 

Арийских, Родовых Общин и Братских Конфессий. Решения по вопросам, 

вынесенным на Собор, принимаются простым большинством голосов. 

Часть вопросов, которые имеют важное значение для Родов или Общин 

Древнерусской Инглиистической церкви Православных Староверов-

Инглингов, выносятся на Вече. 

Жрецы-Священнослужители Круга (Ведичи) возглавляют внутренние 

структуры Духовной Миссионерии. Решения, Постановления, Указания, 

Уложения и другие документы, принятые Патер Дием, Кругом или Малым 

Кругом, Собором, утверждаются Патер Дием, после чего вступают в 

законную силу и выполняются всеми ветвями и структурами Древнерусской 

церкви. Решения, которые важны для процветания Родов Великой Расы и 
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принятые всенародно на Вече, вступают в силу с момента одобрения его 

народным Вече. 

Круг (Малый Совет Старейшин — Совет Ведичей) Духовной Миссионерии 

согласовывает и координирует работу между Днями (Главами) Весевых 

Духовных Управлений, Ректорами Учебных заведений Высшего 

профессионального религиозного образования (Духовных Семинарий), 

руководителями Религиозных Предприятий и Религиозных Хозяйств, за 

исключением тех руководителей, которым Патер Дий дает полную 

самостоятельность в принятии решений; проводит Богослужения, 

Религиозные Праздники и совершает все виды церковных Ритуалов и 

церковных Обрядов, которые существуют в Древнерусской Инглиистической 

церкви Православных Староверов-Инглингов. 

Дии (Главы) Духовных Управлений возглавляют Советы Старейшин 

Весевых Духовных Управлений Древнерусской Инглиистической церкви 

Православных Староверов-Инглингов и подчиняются непосредственно 

только Главе Древнерусской Инглиистической церкви Православных 

Староверов-Инглингов — Патер Дию; проводят Богослужения, Религиозные 

Праздники и совершают все виды церковных Обрядов. 

В непосредственном Духовном подчинении Диям находятся Старосты и 

Старейшины Общин, руководители учебных заведений религиозного 

образования (школы и Духовные Училища), руководители Религиозных 

предприятий и Религиозных хозяйств, учрежденных Дием Весевого 

Духовного Управления и находящихся в данной Веси, а также иные 

религиозные структуры, учрежденные Весевым Духовным Управлением. 

УПРАВЛЕНИЕ ДУХОВНОЙ МИССИОНЕРИЕЙ 

Из числа Ведичей, Жрецов-Священнослужителей и Старейшин Общин на 

Соборе избирается Великий Совет Старейшин, который проводит выше 

обозначенный Собор и составляет перечень вопросов, необходимых для 

разрешения. Данным Советом Старейшин на Соборе могут избираться Дии 

(Главы) Весевых Духовных Управлений, которые после утверждения и 

благословения Патер Дием приступают к исполнению возложенных на них 

обязанностей. По решению Собора, Дий, который был выбран на Соборе, 

может быть переизбран. Смена Дия, назначенного высшим церковным 

руководством (Кругом или Патер Дием), происходит по решению Круга или 

Патер Дия. 

Ведичи сами выбирают себе помощников: Ключников, Ревнителей Богов, 

Дарохранителей, Огнехранителей и других. 
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Богослужения проводятся Жрецами-Священнослужителями: Ведичами, 

Жрецами, Жрицами, Волхвами или Капенами, которых направляет в 

различные церковные структуры, высшее церковное руководство, а также 

Старейшинами, Старицами или Старостами Общин, имеющими Духовное 

образование (не ниже Духовного Училища), студентами старших курсов 

Духовных Училищ, семинаристами Духовных Семинарий или 

Общинниками-Родовиками, которые владеют Родовым Знанием (т.е. теми 

Древними Знаниями, которые передаются из поколения в поколение в их 

древних Родах). Все Священнослужители Круга являются равноправными 

Духовными руководителями в Духовной Миссионерии, больше прав имеет 

только Патер Дий. 

В соответствии с иерархической структурой Древнерусской церкви мирские 

руководители церковных Структур, находящихся в ведении Духовной 

Миссионерии, подчиняются Духовным руководителям Духовной 

Миссионерии и Древнерусской церкви. Все распоряжения Духовных 

руководителей Духовной Миссионерии являются обязательными для 

Весевых Духовных Управлений, различных церковных структур всех 

уровней, Общинников и постоянных прихожан Древнерусской церкви 

Православных Староверов-Инглингов. 

В Древнерусской церкви каждый Жрец-Священнослужитель или общинник 

выполняет свои обязанности, руководствуясь древними законами и 

Совестью. 

ПАТЕР ДИЙ 

Патер Дий избирается на Круге или Соборе из числа Жрецов-

Священнослужителей (или обсуждается кандидатура Преемника, 

объявленного предыдущим Патер Дием) простым большинством голосов. 

После прохождения соответствующего Обряда Патер Дий приступает к 

Высшему служению в качестве Главы Духовной Миссионерии и 

Древнерусской Инглиистической церкви Православных Староверов-

Инглингов. 

Патер Дием может быть избран любой Священнослужитель, но не моложе 24 

лет, имеющий Благие Цели, направленные на укрепление и развитие Старой 

Веры Первопредков и Древнерусской Инглиистической церкви 

Православных Староверов-Инглингов. Это связано с тем, что молодые люди 

более активно и энергично познают окружающий Мир Яви и Духовные 

Миры, и тяга к созиданию, у них более ярко выражена, в отличие от 

пожилых людей которые готовятся оставить этот Мир и последовать в более 

Высший к Богам и Предкам своим. 
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Круг или Собор вправе переизбирать Патер Дия, как не справляющегося со 

своими обязанностями и обязательствами, в течение первых девяти лет с 

начала его служения. По истечении девятилетнего срока и выполнения 

какой-либо Благой Цели Патер Дий является полноправным Главой 

Духовной Миссионерии и Древнерусской Инглиистической церкви 

Православных Староверов-Инглингов до момента отречения или кончины. 

Патер Дий имеет право самостоятельно назначать Дия в любое Духовное 

Управление, Ректора в любое Духовное учебное заведение или руководителя 

в любую структуру Древнерусской Инглиистической церкви Православных 

Староверов-Инглингов. Принятое Патер Дием решение обязательно для 

исполнения всеми структурами Древнерусской церкви Православных 

Староверов-Инглингов. 

Патер Дий по своему усмотрению может вынести решение о постановке 

любого возникшего вопроса на Круг, Собор или Вече. Патер Дий вправе 

собрать Малый Круг (Совет Круга из руководителей различных церковных 

структур) для решения важных безотлагательных задач или решить любой 

возникший вопрос единолично, самостоятельно. 

Патер Дий находится на полном содержании и обеспечении Древнерусской 

Инглиистической церкви Православных Староверов-Инглингов. В его 

обязанности входит следующее: не реже одного раза в девять лет совершить 

Миссию Круга, т.е. совершить миссионерскую поездку по городам и Весям, 

как на территории России, так и по городам и Весям, находящимся за ее 

пределами, дабы поистине воочию узреть Общинную Жизнь во всех ее 

проявлениях. 

В церковной жизни Патер Дий не вправе игнорировать выполнение Миссии 

Круга, игнорировать принятое Собором или Вече решение, постановление 

или уложение, принимать решения, противоречащие Законам Древнерусской 

церкви, создавать свою семью по законам светского государства. 

У всех Жрецов-Священнослужителей Древнерусской церкви одеяния Белого 

цвета, что символизирует Духовную чистоту и принадлежность к Светлым 

Силам Великой Расы и потомкам Рода Небеснаго. Только Патер Дий имеет 

право носить одежды любого цвета, ибо для него любой цвет является 

Духовно чистым. Различие между Жрецами-Священнослужителями и в их 

направлениях в Духовном служении — только в Древних Знаниях, коими 

они владеют, а также в плащах, поясах и посохах. 

Ношение оружия для Жрецов и владение им в древности было обязательно, 

так как задача Жреца состояла в том, чтобы не только совершать 

Богослужения, Обряды и Ритуалы, а также возносить Требы и Дары Светлым 
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Богам, но и умело защищать Капища, Святилища, Городища, Куммирни, 

собратьев Жрецов и общинников. 

    В наши дни ношение оружия Священнослужителями не обязательно, но 

владеть им должен каждый Жрец. 

 

Крик Души. 

Тела астральные после смерти у человека не меняются, 

Сразу после похорон и вскрытия нигде не потеряются. 

Аура, при жизни, энергетическою силой наполняется, 

Жизнь, после смерти, тел астральных прекращается. 

В астрале улетают души к предкам нашим – Роду, 

Погребальные костры славяне называли крода. 

Тела, умерших, порой у многих дома разлагаются, 

Считается, родные так с умершими прощаются. 

Как города растут погосты, размножаются, 

Земля, по сути, бренным прахом отравляется. 
Без похорон возможна тел кремация, 

Почти и по – другому, это тел утилизация, 

А по большому счёту телу, быть где, всё равно. 
В народе почему – то отмечают 9 и 40 дней, 

Видимо душе, не телу, это всё важней. 

Помпезность, отмечание даты, ничего не означает, 

Она живым как будто душу облегчает. 

А можно просто, человека, добрым словом помянуть, 

Облегчить ему тем самым Млечный путь. 
В астрале, тело, верный путь находит, 

Потом при возвращении опять приходит. 

Если раньше был хромым или не ходячим, 

Больным, ущербным в теле или незрячим, 

Все уроки в жизни надо снова проходить, 

Астральные тела о прошлом, могут память возродить. 

И не значит, что тело будет как тогда, 

Его, изменит только совесть и дела. 
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     Теперь я понимаю патер Дия Хиневича А.Ю., который говорил, что рай 

евреев состоит из калек. Информация интересная и серьёзная, там выше 

рассказано, как с прошлым связано тело по деяниям и судьбе, а это прямое 

подтверждение в послании.                         

 Если раньше был хромым или не ходячим, 

Больным, ущербным в теле или незрячим, 

Все уроки в жизни надо снова проходить, 

Астральные тела о прошлом, могут память возродить. 

И не значит, что тело будет как тогда, 

Его, изменит только совесть и дела. 

 

      Дело в том, что всё что ты делаешь при жизни в этом Мире или живя в 

других измерениях, записывается в астральные тела как на информационный 

носитель. Этот носитель не переписать и не сжечь, он у тебя вечный. Здесь 

все твои жизненные воплощения, все твои мысли и деяния и когда ты вновь 

воплощаешься в каком – либо измерении, тело получаешь в соответствии 

записи, формы и состояния тела прошлых жизней, помещённые в астральные 

тела. Другими словами, продолжаешь прошлую жизнь в этом мире с того 

момента, на чём остановился в прошлой жизни. Каким и с чем ушёл, таким и 

с тем же вернулся. Здесь всё: вера – христианин, баптист, мусульманин…, 

состояние тела – больной или калека, с подсаженными донорскими органами 

или удалёнными органами…, курил и употреблял спиртное…, мировоззрение 

– привычки, убеждения..., ДНК твоего тела, со всеми генетическими 

последствия смешениями крови с другими национальностями… Придёшь в 

то государство, в то общество, в ту семью, к той вере, где тебе будет 

предоставлено соответствующее тело согласно записи в астральных телах 

для отработки своей кармы по судьбе, примерно то, что перечислено выше.   

          ЗАДУМАЙСЯ НАД ПРОЧИТАННЫМ,  

                          ЕЩЁ ЕСТЬ ВРЕМЯ ИЗМЕНИТЬ И ИЗМЕНИТЬСЯ. 
     Пришло время, даже если и есть сомнения или не доверие к этой 

информации обратись внутрь себя. Там, ты найдёшь точный ответ. 

Для кого – то это бред и сказки, 

А для других людей, реальные подсказки. 

Ошибок много совершаем, 

К чему они ведут, порой не знаем, 

А эти энергетики послания, 

Дают для жизни знания. 

Конечно, в это можно и не верить, 

Но как последствия судьбы измерить? 

Не зря, народ наш русский, говорил, 

Вот если б знал, соломки   подстелил. 

Ошибок глупых, раз не избежал,  

То, сам себя, по карме наказал. 
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     Пора прекратить питать чужой эгрегор своей энергией, перестать 

пользоваться пороками, начать сознательно относиться к тому, что ты, 

выбираешь в своей жизни. Тебе, пора осознать, что ты хочешь в своей жизни, 

эти ответы Бога Рода, тебе подспорье. Здесь, все ответы на вопросы, какие 

только можно было спросить, если есть вопросы обратись сам и почувствуй 

ответ. Почему делаю ударение на слове осознать? Когда, ты, осознаешь, что, 

творят в мире через тебя и с тобой, начиная с детства вкладывать в тебя 

другие убеждения, через школу и питание, СМИ и прочее, у тебя будет более 

полное представление о том, что, без тебя, у тех, кто это всё затеял в этом 

Мире – НИЧЕГО НЕ ПОЛУЧИТСЯ.  

                      ТЫ, ГЛАВНАЯ ПРИЧИНА.  

                      ТЫ, ГЛАВНЫЙ ИСПОЛНЯЮЩИЙ.  

              ТЫ, ВОПЛОЩАЕШЬ, МАТЕРИАЛИЗУЕШЬ УБЕЖДЕНИЯ 

ДРУГИХ.  

              ТЫ, СОЗДАЁШЬ МИР, КОТОРЫЙ НРАВИТСЯ КОМУ – ТО, 

НО, НЕ ТЕБЕ. 

              СОЗДАЙ МИР ТАКИМ, КАКИМ ТЫ, ЕГО, ХОЧЕШЬ ВИДЕТЬ.  

              СОЗДАЙ МИР ТАКОЙ, В КОТОРОМ ТЕБЕ, ПРИЯТНО ЖИТЬ.  

     ЧТО ДЛЯ ЭТОГО НАДО? В книге, всё, рассказано. Сразу знания не 

уложатся, нужно время, это как пища, ведь желудок создан для того, чтобы 

переваривать информацию, материальная пища, это тоже информация. 

Пройдёт немного времени и потянет снова читать, читай, получишь для себя, 

что – то новое, дополнительное, откроются другие видения, понимания. Так 

происходит всегда, после усвоения предыдущей пищи – информации. Слово 

Воспитание, читается – востребованное питание, так и питаешься, и 

развиваешься, и физически, и духовно. Эти ответы Бога Рода, будут, как 

путеводитель, для тебя. 
Начни с питания, живого, здорового, перестань пользоваться пороками, и 

ты не будешь обращаться тогда в медицину, ведь болячки сам создаёшь 

своими мыслями и действиями.  

Начни жить по совести, по Ведическим Заповедям, Вселенским Кононам.  

Начни применять в жизни обеты, духовно развиваться, о них рассказано 

выше. 

Перестань разрушать Землю и Природу, кормись от Земли, она всех, 

кормит живой пищей, и в этом отношении деревенским легче прожить, чем 

городским, которые питаются в основном магазинной пищей. Потому, 

городские в большей степени и зависимы от финансовой системы, где деньги 

– основной продукт материального блага, и пищи тоже. В деревне, можно 

прожить без денег, в городе – нет. Земля, всегда накормит, а если в город не 

поставят пищу, или её намеренно задержат, или поднимут цены, тогда, из 

городских, можно будет вить верёвки. Они, городские, будут зависимы от 

других, и ими, легче будет управлять властям через продукты питания, 

деньги, рабочее место. 
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Самое главное, измени мысли, которые материализуются тобой, создай 

приятный образ, где тебе и семье твоей будет интересней жить. Выбери 

мысли, которые созидают, а не разрушают, в данное время разрушающие 

мысли воплощаются через СМИ, фильмы, зарабатывание денег на 

разрушении природы, питание… – пороки, созидающие мысли воплощаются, 

когда живёшь по обетам.   

Когда, ты осознаешь, как ты, индивидуально, создаёшь свою личную 
жизнь своей силой мысли, то поймёшь, что, события, случайности, 
совпадения, условия, обстоятельства — всё это, создается сознанием. 
Индивидуальное сознание — достаточно сильная вещь. Теперь можешь 
себе представить, какая творческая энергия высвобождается, когда двое 
или более собираются во имя Бога. А массовое сознание? Оно настолько 
сильно, что в состоянии создавать события и обстоятельства мирового 
значения и планетарных последствий.  

Это, высокий уровень мышления, и такого уровня достигают рано 
или поздно все Мастера. Ибо только в случае, если они могут принять 
ответственность за всё, — они обретают силу изменить часть. 

 Пока, ты придерживаешься мнения, что где-то там, есть кто-
то, кто «делает» всё это с тобой, ты, лишаешь себя силы, что – либо 
изменить. Только, когда ты скажешь: «Я сделал это», ты найдешь такую 
силу. 

 Значительно легче изменить то, что делаешь ты, чем – то, что 
делает другой. 

Первый шаг на пути изменения чего-либо — знать и принять, что 
ты сам выбрал это в таком виде, как оно есть сейчас. Если ты не можешь 
принять это на личном уровне — согласись с этим через понимание того, 
что, Мы, все — Одно на тонком плане Души. И тогда старайся изменить 
что-либо не потому, что это неправильно, а потому, что это более не 
соответствует в точности утверждению о том, Кто Ты Есть. 

Эти события создаются совокупным сознанием человека. Весь мир 
производит этот опыт в результате совместного творчества. Но, каждый 
из вас проходит через данный опыт индивидуально, решая, что он 
означает, если вообще означает, для вас, а также Кем и Чем Вы Являетесь 
относительно этого опыта. 

 Таким образом, вы, создаете коллективно и индивидуально 
переживаемые вами жизни и время для осуществления цели души — то 
есть развития. 

Ты, не можешь изменить внешние события (поскольку они были 
созданы многими из вас, а ты, недостаточно развит в своем сознании, 
чтобы в одиночку изменить то, что было создано коллективно), поэтому 
ты, должен изменить внутренний опыт. Это и есть путь к мастерству 
жизни. 

 Ничто не является болезненным само по себе. Боль — 
результат ложной мысли. Это ошибка в мышлении. 

 Мастер способен убрать самую нестерпимую боль. Таким 
образом, Мастер, исцеляет. 

 Боль, является результатом суждения, которое ты сделал о 
чем-либо. Убери суждение — и боль исчезнет. 
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 Суждение, часто основывается па предыдущем опыте. Твое 
понимание чего-либо происходит от твоей изначальной идеи об этом. 
Твоя изначальная идея рождается из еще более ранней идеи, а та, в свою 
очередь, — из еще более ранней, и так далее, кирпичик за кирпичиком, 
пока ты не доберешься до самого начала, в зал зеркал, который, Я 
называю «первой мыслью». 

 Всякая мысль творит, и никакая мысль не является более 
сильной, чем изначальная. Вот почему, это, иногда также называется 
изначальным грехом. 

 Изначальный, или первородный грех — это когда твоя первая 
мысль о вещи содержит в себе ошибку. Эта ошибка многократно 
увеличивается, когда у тебя появляются вторая и третья мысли об этой 
вещи. И задачей, Святого Духа, является вдохновить тебя на новое 
понимание, которое сможет освободить тебя от твоих ошибок. 

В мире Бога, нет никаких «должен» и «не должен». Делай то, что ты 
хочешь делать. Делай то, что отражает тебя, что представляет тебя как 
более великий вариант твоего «Я». Если, ты хочешь чувствовать себя 
плохо —чувствуй себя плохо. 

 Но не суди и не обвиняй, ибо не знаешь, почему событие 
происходит и к чему ведет. 

 И запомни: то, что ты обвиняешь, — обвинит тебя; тем, что ты 
осуждаешь, — однажды станешь сам. 

 Вместо этого, ищи способ, изменить эти вещи или 

поддержать тех, кто изменяют их, — изменяют вещи, которые 
больше не отражают высший смысл того, Кто Ты Есть. 

 Но благословляй все, ибо все есть творение Божье, через жизнь 
живую, и это —творение высшее. 

         Мир стал таким, каким он стал сейчас, благодаря вам и тем 
выборам, которые вы сделали — или не смогли сделать. 

 (Ибо не решать ничего — это тоже решение.) Земля находится 
в том состоянии, в каком она сейчас находится, благодаря вам и тем 
выборам, которые вы сделали — или не смогли сделать. 

 Твоя собственная жизнь такова, какова она есть, 
благодаря тебе и тем выборам, которые ты сделал — или не смог 
сделать. 

Вы все, являетесь первопричиной существующих условий, в 
которых у грабителя возникает желание или, лучше сказать, внушенная 
потребность грабить. Вы все, создали такое сознание, которое делает 
изнасилование возможным. Только увидев в самом себе то, что рождает 
преступление, ты начинаешь наконец исправлять условия, в которых, 
все это, могло появиться. 

Твоя мысль рождает реальность. Это первый шаг творения. Бог-
Отец — это мысль. Твоя мысль — прародитель, который порождает все 
остальное. 

 Это один из законов, которые мы должны помнить. 

Чувство — это энергия в движении. Приводя энергию в движение, 
ты, создаешь определенный эффект. Если оперируешь достаточным 
количеством энергии, ты, создаешь материю. Материя есть сгущенная 
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энергия. Перемещенная. Сжатая. Если, ты, будешь определенным 
образом манипулировать энергией достаточно долго, то, получишь 
материю. Каждому Мастеру понятен этот закон. Это алхимия Вселенной. 
И это — секрет всей жизни. 

 Мысль — это чистая энергия. Любая из мыслей, которые у 
тебя есть, были и будут, — созидает. Энергия твоей мысли никогда не 
умирает. Никогда. Она покидает твое существо и устремляется во 
Вселенную, вечно расширяясь. Любая мысль вечна. 

 Мысли сгущаются; мысли встречаются друг с другом, 
пересекаясь и переплетаясь в невероятном лабиринте энергий, образуя 
постоянно изменяющийся узор невыразимой красоты и невероятной 
сложности. 

 Похожие энергии притягиваются, формируя (если говорить 
простыми словами) родственные энергетические «пучки». Когда 
достаточное количество «пучков» похожих энергий пересекаются друг с 
другом, сталкиваются, — они «прилипают» друг к другу (еще один 
простой термин). Требуется, невероятно огромное количество 
«слипшейся» подобной энергии, чтобы образовалась материя. Но, любая 
материя в конечном счете, образуется из чистой энергии. Фактически 
только так она и может образоваться. Когда энергия стала материей, она 
продолжает оставаться материей еще очень долго, — если только ее 
структура не разрушается под воздействием противоположной или 
непохожей формы энергии. Эта непохожая энергия, воздействуя на 
материю, по существу, разваливает ее, высвобождая ту сырую энергию, 
из которой она состояла. 

 Это и есть — в упрощенном виде —теория, стоящая за атомной 
бомбой. Теперь, тебе должно быть более понятно, как, люди похожего 
склада ума, могут, думая в одном направлении, создавать желаемую 
реальность. Фраза, «где двое или трое собраны во имя Моё», приобретает, 
значительно более глубокий смысл. 

 Конечно же, когда целые человеческие общества мыслят 
определенным образом, очень часто происходят потрясающие вещи — и 
совсем не обязательно желанные. Например, общество, живущее в страхе, 
очень часто — собственно говоря, неизбежно — производит на свет 
именно то, чего оно страшится больше всего. 

 Подобным же образом большие общины и братства часто 
находят чудотворную силу в объединенном мышлении (или в том, что 
иногда называют совместной молитвой). 

 И должно быть предельно ясно, что даже индивидуумы, если 
их мысль (молитва, надежда, желание, мечта, страх) удивительно сильна, 
могут в себе и для себя произвести такие же результаты. Иисус делал это 
регулярно. Он понимал, как манипулировать энергией-материей, как 
перестраивать ее, как перераспределять ее и как полностью ее 
контролировать. Многие Мастера знали об этом. Многие знают об этом и 
сейчас. 

ВОТ ТАК, МЫ, ОБЩЕСТВО СЛАВЯН, ДРУГИЕ НАРОДЫ, ТВОРИМ 
РЕАЛЬНОСТЬ, В КОТОРОЙ ПОТОМ И ЖИВЁМ. РЕАЛЬНОСТЬ, В КОТОРОЙ 
ОДНИМ ХОРОШО, ДРУГИМ ТЯЖЕЛО. ЕСЛИ, ТЫ, ПРОЧИТАВ ЭТУ КНИГУ, 
ОСОЗНАЛ, КАК ЭТУ РЕАЛЬНОСТЬ ТВОРИШЬ ИНДИВИДУАЛЬНО, ОДИН И С 
КОЛЕКТИВОМ, С ОБЩЕСТВОМ, ТО, ПЕРЕСТРОИТЬ РЕАЛЬНОСТЬ, ТЕБЕ НЕ 
СОСТАВИТ БОЛЬШОГО ТРУДА. ЗАНИМАЯСЬ С СОБОЙ, СВОИМИ МЫСЛЯМИ 
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ЕЖЕДНЕВНО, ТЫ, ПОСТЕПЕННО, ИЗМЕНИШЬ РЕАЛЬНОСТЬ В ЭТОМ МИРЕ. 
НАЧНИ С СЕБЯ, ПОДЕЛИСЬ ЭТОЙ КНИГОЙ С ДРУГИМИ, И ПОСТЕПЕННО, 
НАБЕРЁТСЯ ДОСТАТОЧНОЕ КОЛИЧЕСТВО ЛЮДЕЙ, ЖЕЛАЮЩИЕ ЖИТЬ В 
ДРУГОМ ОБЩЕСТВЕ, С ДРУГИМИ УСЛОВИЯМИ И ВОЗМОЖНОСТЯМИ. А КОГДА, 
НАБЕРЁТСЯ ДОСТАТОЧНОЕ КОЛИЧЕСТВО ЛЮДЕЙ, КРИТИЧЕСКАЯ МАССА 
СОЗНАНИЯ ОСОЗНОННОСТИ, ТО, ПОЙДЁТ ЦЕПНАЯ РЕАКЦИЯ, КАК В 
ХИМИЧЕСКОМ ОПЫТЕ, ГДЕ ПРОИСХОДИТ ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ МЕЖДУ 
ЧАСТИЦАМИ ЭЛЕМЕНТОВ, ТАК И ЗДЕСЬ, ОСОЗНОНОСТЬ РАСПРОСТРАНИТСЯ 
МГНОВЕННО ЧЕРЕЗ ДРУГИХ.     

ТОГДА И МИТИНГИ БУДУТ НЕ НУЖНЫ, КОНФЛИКТЫ С ПОЛИЦИЕЙ, 
ПРОТИВОСТОЯНИЕ ВЛАСТЯМ, ВСЁ НАЧНЁТ МЕНЯТЬСЯ В ТУ СТОРОНУ 
РЕАЛЬНОСТИ, КАКУЮ ВЫБЕРИТ СОЗДАВАТЬ ОБЩЕСТВО. 

ЭТО, САМЫЙ ПРОСТОИ И БЕЗБОЛЕЗНЕННЫЙ ПУТЬ ПЕРЕСТРОЙКИ 
РЕЛЬНОСТИ, СМЕНЫ ЦЕННОСТЕЙ ОБЩЕСТВА, КАК И САМОГО ОБЩЕСТВА НА 
ТОНКОМ ПЛАНЕ, ПЕРЕХОДЯЩИЙ В ФИЗИЧЕСКИЙ, МАТЕРИАЛЬНЫЙ. 

Ты, читал выше о Индии, как, народ Индии, освободился от гнёта и 
зависимости Англии, без митингов, без кровопролития. Точно так же и 
здесь. Вернуться к корням своим, Богам Родным, культуре, жить по 
совести с Земли. Надо просто создать образ и следовать ему постоянно, с 
азартом, страстно, жить этим. Не хотеть, а иметь. Хочу так жить и живу 
так, разное. Пусть даже если сейчас не то, что ты видишь, не теряйся, не 
сомневайся, нужно какое – то время и не тебе одному, колективу. Просто, 
действуй, просто, начни с себя. Придёт время, и ты, увидишь перемену, к 
тебе присоединятся, желающих много, со временем нас станет больше. На 
образ, который ты будешь создавать, никто не сможет повлиять, он в тебе 
и с наружи его никто не увидит, никто не сможет воздействовать и 
повлиять, ни власть, ни полиция, с наружи это не видно, о нём будешь 
знать только ты. Начни пользоваться своим трудом, меньше интернета и 
фильмов, сведи к нулю или только по делу, будет некоторое время трудно, 
со временем всё изменится. Путь свой надо пройти до конца. 

Нельзя пройти Путь за человека и нельзя лишать человека свободы 
выбора. Как помочь, чем помочь? Необходимо чтобы у человека 
оставался хотя бы шанс на поиск Истины. И этот шанс он теряет, если 
погибает раньше своего срока. Надо, что бы он увидел, что следует искать 
причины и возможность мирного разрешения конфликтов, особенно 
военных …  

  Справедливое общество, единое на всей планете – 

вот, что поможет в установлении мира на всей планете и 

создаст возможность для выбора многих людей духовного 

вектора своей жизни. Как прийти к такому обществу, как 

избежать абсурда: «Войны или революции ради мира» ??? 

Те, кто создали эту книгу, направили всё своё внимание 

на эту задачу и получили простой и обнадёживающий 

ответ.  

Необходимо вначале объединиться в виртуальном 

пространстве – через интернет, на сайтах и соцсетях. 

Написать основные принципы справедливого общества, 

которые основываются на Совести, это есть в Заповедях 

Богов.  



 

978 
  

Смысл такого объединения в том, чтобы люди 

поверили, что это возможно: самим решать, как и 

по каким правилам жить. Когда люди поверят и 

таких людей станет много, то они естественно начнут 

объединяться в местах своего проживания. Появятся 

некие представительства общества будущего. В этих 

представительствах люди начнут реально жить по 

принципам справедливого общества. И тогда начнёт 

верить в справедливое общество большинство людей 

Земли! Тогда уже невозможно будет остановить 

даже насильственно стремление людей к свободе, 

справедливости и Истине. Т.к. управленцев не просто 

меньшинство, а единицы, по сравнению со всем 

населением на планете, то им ничего не останется, как 

только присоединиться к населению Земли!!!  

Эти единицы временно прячутся за спины полиции, судей…, 
которые набраны из народа для ихний защиты. Когда нанятые 
“защитники” осознают, что они с ними за одно против народа, да ещё и 
карму соответственно отрабатывать придётся, они откажутся защищать 
насильников. Вернутся в народ, где ихние 
корни, РОДственники, РОДители, дети. 

 

          Теперь обещенное.  

Повторю подробнее из выше сказанного 
КАК ВЫЙТИ из этой ситуации для тех, кто в 
затруднении понять. Ты это читал и не единожды, специально помещаю 
для того, чтобы ты понял и осознал сказанное: 

Думать, говорить и делать что – то, в чем ты не убежден искренне, 

— невозможно. Таким образом, процесс творения должен включать 

убеждение, или знание. И это — абсолютная вера. Это то, 
что за пределами надежды. Это знание со всей определенностью («по вере 
своей будешь исцелен»). Таким образом, деятельная часть творения всегда 
включает и знание.     

И речь, здесь, идёт об абсолютной ясности, о полной уверенности, 

совершенном приятии чего – то, как, реальности. 
 
Итак, тебе понятно то, чтобы создалась РЕАЛЬНОСТЬ, для этого 

тебе нужны УБЕЖДЕНИЯ или ЗНАНИЯ, на ОСНОВЕ которых и 
создаётся АБСОЛЮТНАЯ ВЕРА, что это так и только так, а не иначе. 
Поэтому есть такие, которые не верят, что может быть по – другому, 
кто – то из – за страха перед Богом, или законом конституции, или 
властей…, боится отступить от привычного, даже если это привычное 
и уничтожает его, что сейчас и происходит с обществом. Люди привыкли 
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подчиняться власти, которую избрали над собой, которая внушила страх, 
что за отказ подчиниться, будет наказание.  

Бог не наказывет, наказываем сами себя, отказавшись жить по 
СОВЕСТИ, которая нам дана ТВОРЦОМ. Совесть – это путиводитель в 
Мире Бога. В Мире Тьмы имеется другой путиводитель - ПОРОКИ.  

Другие ищут доказательства и подтверждения с наружи в 
специально искажённой информации истории, религий, медицине, 
президенте…, а они находятся в нутри человека, в его ДНК, в которую 
встроена связь с Творцом, где и находятся ИСТИННЫЕ знания, все 
ответы на вопросы и поэтому в нашем Мире – всё возможно. Как 
“положительное”, так и “отрицательное”. Хорошо, когда находятся 
такие, кто безстрашно отступает от привычного убеждения и 
убеждает других своим примером, “раскачивает лодку” общества, власть 
президента и олигархов. 

На счёт убеждений и знаний тебе понятно, как нам вкладывают с 
детства через других дядей и тётей в садиках, родители – то РАБотают, 
жить на что – то надо, в дальнейшем через школы, СМИ, питание, 
культуру…, и действительно, получается то, что: Кто владеет 
информацией – владеет Миром. Это временно. В Мире всегда всё 
меняется, постоянно.  

ВСЕ УБЕЖДЕНИЯ И ЗНАНИЯ ФОРМИРУЮТ ТВОЁ 
МИРОВОЗЗРЕНИЕ, МИРОВОЗЗРЕНИЕ СОЗДАЁТ РЕАЛЬНОСТЬ. С 
этим понятно.  

СМЕНИ УБЕЖДЕНИЯ И ЗНАНИЯ, СМЕНИТСЯ 
МИРОВОЗЗРЕНИЕ, СМЕНИТСЯ РЕАЛЬНОСТЬ. С этим тоже ясно.  

Где взять знания. В Славяно – Арийских Ведах и эта книга, которая 
подробно рассказывает о пороках, которыми пользуется общество и их 
последствиях. Есть и другие источники, Бхагаватгита, Махабхарата… 
которые несут в себе Мудрость Творца, почувствуй сердцем, 
ориентируйся на чувства, они подскажут, ТОЛЬКО НАЧНИ ИСКАТЬ.  
Всё от Бога и в Боге. Бог всё даёт по твоей просьбе и даёт то, что тебе 
нужнее. Только ты не всегда это понимаешь. 

Самое лучшее чувство – СОВЕСТЬ! СОВМЕСТНАЯ ВЕСТЬ С БОГАМИ. 

ЖИВИ – ПО СОВЕСТИ. В конце книги есть Заповеди из Вед, что 
дали Творец, Светлые Боги. Прочти внимательно и начни жить по 
Совести, это не отемлемая часть жизни, нравственное сосотояние 
внутренней чистоты, которая отражается с наружи. 

ОЧИСТИ СОЗНАНИЕ ЧЕРЕЗ СМЕНУ ПИТАНИЯ. Для того, чтобы 
очистить сознание, употребляй больше растительной натуральной 
пищи. Откажись от мяса, рыбы, яиц, и прочего химического – майонеза, 
напитков, лучше натуральные свежевыжитые соки, чистая вода, от 
ГМОшных продуктов, алкоголя в любом виде, меньше фильмов с насилием, 
забудь о телевизоре, игр в интернете…, или используй в положительном 
качестве – полезная информация, знания. Своя пища с огорода, сада, 
данная Природой – всегда чище и полезнее. 

  НАЧНИ УТРО с чтения Гимнов, ты почувствуешь, как пойдёт 
энергия Светлая, посети Сваргу Пречистую, пообщайся с Богами 
Светлыми, присмотри за Обережным Кругом Земли, кристаллами Тары, 
нитями Вайтмаров, поддержи Вселенский Огонь.  

Бога в себе ощущаю, Бога в себе люблю, 
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Исповедуя Древнюю Веру, Миры с Любовью Творю. 

И этой Любовью Вселенской людей наполняю сердца 

И славят все люди Богов своих Светлых, 

Славят РАМХУ Творца. 

    Читай почаще эти строки, я утром перед чтением Гимнов и после 
читаю, понятие, что Бог в тебе приходит. Читай в слух, мысль, слово, 
действие – результат.  

 

ВЕРНИСЬ К КОРНЯМ СВОИМ РОДНЫМ, ТЫ – ДИТЁ БОГОВ, 
РОДИТЕЛЕЙ ТВОИХ. ВЕДИ СЕБЯ СООТВЕТСТВЕННО, КАК ТВОИ 
РОДИТЕЛИ БОГИ.  

 

БУДЬ ДОСТОЙНЫМ РОДНЫХ СВЕТЛЫХ БОГОВ! 
             

         Думать, говорить и делать что – то, в чем ты не убежден 
искренне, — невозможно. Таким образом, процесс творения должен 

включать убеждение, или знание. И это — абсолютная вера. Это 
то, что за пределами надежды. Это знание со всей определенностью («по 
вере своей будешь исцелен»). Таким образом, деятельная часть творения 
всегда включает и знание.     

И речь, здесь, идёт об абсолютной ясности, о полной уверенности, 

совершенном приятии чего – то, как, реальности. 
 

  Создай реальность, приятную тебе и твоим детям. 
                 

               ТВОЙ ВЫБОР В ТВОИХ РУКАХ.   

 
Разговоры наши, часто – грустные вести итоги, 
Не радует, людей, предсказанный им дороги. 

Их послушаешь и в пору, хочется завыть, 

Потому, что ничего не можешь изменить. 

Не хочется, минорные прогнозы, обсуждать, 

И в такую энергетику, людей всех, погружать. 

Времена, грядут, конечно не простые, 

Но, сколько их преодолела, матушка – Россия. 

Приходилось, ей не раз, потуже, пояс затянуть, 

И здраво, на сложившийся уклад, взглянуть. 

Что Земля, всегда, от веку всех кормила, 

И труженикам жизнь и благодать дарила. 

Помогут, нам политики – так, думает невежда, 

Но, Земля для жизни, главная для всех Надежда. 

Не все, готовы жить, сельскохозяйственным трудом, 

И зарабатывать на жизнь, как говорят, своим горбом. 
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Предвижу ропот, мнения и людские возмущения, 

А разве есть другие, у людей, решения? 

Дано России, от Богов Родных, Благословение, 

Невзирая на все трудности, ей, предсказано спасение. 

Пока, мажорным (весёлым) тоном, надо задаваться, 

И с минорным (грустным) тоном, нам точно, надо, распрощаться. 

Потому, что всем известно, мысли все, материальные, 
Так представим, что грядущие события, все, положительно реальные. 

Хотя, с законом о Вселенной, стоит согласиться, 

Всё, будет точно так, как и должно было, случиться. 

 

Так выглядят Веды. 

ЗАПОВЕДИ БОГА РАМХАТА.   
 

1. Вернитесь к своим корням, и вы откроите врата в Божественный Мир 

(Правь). 

2. Не входите в другие Миры со своими законами, а соблюдайте законы 

Мира того.   

3. Соблюдайте Законы Рамхи Великого, будьте мудрыми и совершенными. 

4. Не идите за Тьмой, а идите за Светом, ибо идущие за тьмой сгинут 

безвременно. 

5. Не внимайте тем, кто призывает к Кривде, а внимайте тем, кто призывает к 

Правде. 
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6. Не внимайте тем, кто глаголет что жизнь конечна, ибо они сами не ведают, 

о чем возвещают. 

7. Не внимайте тем, кто глаголет, что ближний ваш – ворог ваш, а внимайте 

вы тем, кто глаголет, что ближний ваш - дружи ваш. 

8. Идите через миры Многие, познавая их и совершенствуя Дух свой. 

9. Познавайте Мудрость Бога Единого (Рода) и обрящете Cвет Божий на пути 

своём. 

10. Не давайте Веды тем, кто во зло превращает их да на погибель всего 

живого. 

11. Не создавайте заповедей и законов ложных, что идут супротив Законов и 

Заповедей Божиих, ибо себя погубите и потомков с Пути совратите. 

12. Не стремитесь к другим Мирам, дабы захватить их, ибо кто сие в 

помыслах имеет, свой Мир потерять может. 

13. Не думайте, что многие Земли безжизненные, на них жизнь вами 

невидимая, вашими чувствами не ощущаемая. 

14. Не используйте Вайтманы и Вайтмары во зло, дабы захватить другие 

Миры, а используйте их для добра и познание Миров, и тогда дружбу 

жителей тех Миров обрящете. 

15. Не проявляйте агрессивность против тех, кто прибывает к вам из других 

Миров, ибо как вы будете вести себя, так подумают они о всех жителях Мира 

вашего. 

16. Не разрушайте Мир ваш и природу его, ибо себя погубите и Мир свой 

потеряете. 

17. Да не отвергнет жена первого мужа своего, ибо отвернётся Род Небесный 

от неё. 

18. Дочь, рождённая во Священное Лето, да сочетается Союзом Священным 

с мужем своим во Священное Лето. 

19. Да не коснётся перст отца другой жены, когда жена его носит чадо его 

под сердцем своим. 

20. Да не возьмёте других жен, кроме своей, да в любое время, кроме лихой 

годины, когда Род мужской гибнет во защиту дома своего, во защиту Земли 

своей и Веры своей. 

21. Не применяйте Фаш – разрушитель против Мира своего, ибо Мир свой 

живой погубите и потомков Рода своего лишитесь. 
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22. Сохраняйте Память о всех предках Рода своего, и обрящите вы 

благосклонность Богов и Предков ваших. 

23. Уважайте Странников, посланцев Бога Единого (Рода), внимайте Слову 

их и Мудрости их. 

24. Не живите по законам, что создали люди, дабы лишить вас Свободы 

(воли), а живите по Законам Бога Единого. 

25. Не произносите имени Бога в суе, а глагольте его только в Великие 

праздники. 

26. Почитайте Богов Небесных, Отца и Матерь свою, ибо они Жизнь вам 

дали, Отец и Матерь дали Дух и Тело вам, а Боги – Душу и Совесть. 

27. Не ругайте тех, кто покинул Мир ваш, ибо об ушедших глаголют только 

хорошее. 

28. Не судите тех, кто сбился с Пути Света, направьте их вновь на Путь 

Праведный, ибо за деяния свои они ответят перед Совестью и Родом.  

29. Да не устыдитесь вы того, что дано вам природой вашей и Родом 

Единым, а стыдитесь незнания и невежества. 

30. Воздавайте уважение Богам вашим и Творцу Единому, и обрящите мир и 

покой в жизни вашей, и да будут открыты Врата Междумирья для вас. 

31. Стройте Храмы, да во всех Мирах, познавайте вы Мудрость Божию, ибо 

кто Мудрость Божию не познает, тот себя потеряет. 

32. Чтите Свято все праздники, что оставили вам Предки ваши, украшайте 

жизнь свою радостью и деяниями благими, да во Славу Богов и Предков 

ваших. 

33. Соблюдайте Заповеди Мои, что дал вам, и обрящите помощь Мою да во 

все времена. 

 

ЗАПОВЕДИ БОГА СВАРОГА. 
 

1. Почитайте друг друга, сын – Мать и Отца, супруг с супругою живите в 

согласии. 

2. На едину жену должен муж посягать – а иначе спасения вам не видать. 

3. Убегайте от Кривды и следуйте Правде, чтите Род свой и Рода Небесного. 
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4. Почитайте вы три дня в неделе – третий, седьмый и девятый.     Почитайте 

Великие Праздники. 

    Потому подобает поститься всем людям в третий и в седьмый дни. Ежили 

кто в день девятый трудится, то не будет ему прибытка, ни по жребию, ни по 

таланту, во другие дни без изъяна. День седьмый человекам, скоту и рыбам 

на покой дан, на отдых телесный. Друг ко другу ходите, друг за дружку 

рдейте, будет радостно вам – пойте гимны Богам. 

5. Почитайте Великий ПОСТЪ от сожженья Марены и до свадьбы Дживы. 

Берегитесь люди в это время Кривды, сохраняйте строго от съедения чрево, 

руки от сграбления, от хулы – уста. 

6. Почитайте яйца в честь яйца Кощеев, что разбил Даждьбог наш, вызвав 

тем потоп. 

7. Почитайте Страстную неделю – как скорбел Даждьбог наш от распятия до 

спасения Лебедью-Дживой, так и вы скорбите смиренно. И не пейте питья 

хмельного, не скажите бранного слова. 

8. Почитайте Купальские дни. Вспоминайте победу Перунову, как Перун 

победил зверя-Скипера и как сёстрам своим он победу дал, как очистил их в 

водах Ирия. 

9. Почитайте Перунов день. Как Перун в пятый день к Диве сватался, как 

Перун Ния победил, и с Небес низверг Бога Велеса, вспоминайте и свадьбу 

Перунову! 

10. Почитайте Ладу-Матушку и Рода Небесного. Покровителей Родов Расы 

Великой и потомков Рода Небесного. 

11. После жатвы своей вспоминайте об Златогорке, почитайте также День 

Волха Мудрого, сына Индры, Ясна Сокола. 

12. Почитайте день Макоши-Матушки, светозарной Великой Матери, 

Небесной Богородице. 

13. Почитайте и день Тарха Даждьбога – вспоминайте его женитьбу. 

14. Почитайте Великую Инглию и Богов Ваших, которые суть посланцы Бога 

Рода Единого. 

15. Почитайте старость и защищайте младость, познавайте Мудрость, что 

оставили вам Предки ваши. 

16. С другими Родами живите в согласии, помогайте, когда просят вас о 

помощи.  
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17. Не щадите живота своего для защиты Дома своего, для защиты Рода 

своего и Святой Веры своей, для защиты Святой земли своей. 

18. Не навязывайте Святую Веру насильно людям и помните, что выбор 

Веры – личное дело каждого свободного (вольного) человека. 

19. Почитайте ПАСХЕТЬ и помните о пятнадцатилетнем переходе из Даарии 

в Рассению, как шестнадцатое Лето Предки наши славили Род Небесный за 

спасение от Потопа Великого. 

20. Живите в союзе с Природой, не губите её, ибо она опора Жизни вашей и 

всего Рода живого. 

21. Не приносите на Алатырь жертвы кровавые, не гневите Богов ваших, ибо 

мерзко для них принимать кровь невинную от созданий Божиих. 

22. Защищайте рукою крепкою ваши Капища и Святилища, помогайте всеми 

силами вы всем Странникам и Капенам, что хранят ту Тайну Древнюю, 

Слово Божие, Слово Мудрое. 

23. Не питайтесь пищей с кровию, ибо будете как звери дикие, и болезни 

многие поселятся в вас. Вы питайтесь пищей чистою, что растёт на полях 

ваших, в лесах и садах ваших, обретёте вы тогда силы многие, силы светлые, 

и не настигнут вас хвори – болезни и мучения со страданиями. 

25. Воспитай отец сынов с дщерями, приучи их к жизни праведной, воспитай 

ты в них трудолюбие, уважение к младости и почтение к старости. Освяти их 

жизнь Святой Верою и Мудростью Первопредков. 

26. Не хвалитесь своей силою перед слабыми, чтобы восхваляли и боялись 

вас, а обретайте славу и силу в битвах с ворогом. 

27. Не глагольте ложно против ближнего вашего, сберегите от хулы уста 

ваши. 

28. Творите деяния добрые, да во славу Рода Небеснаго, и великих Предков 

ваших, и Святой земли вашей. 

30. Даруйте десятую часть от достатка вашего Богу Единому, а сотую часть 

вождю и дружине его, дабы охраняли они землю вашу. 

31. Не отвергайте незнаемое и необъяснимое, но постарайтесь незнаемое 

познать, а необъяснимое объяснить, ибо Боги помогают стремящимся к 

познанию Мудрости. 

32. Не отнимайте жизнь у ближнего вашего, ибо не вы её дали, а Боги; но не 

щадите жизней ворогов, что нападают на вас и земли ваши, ибо они против 

воли Богов пошли. 
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33. Не принимайте подношений и воздаяний за деяния, что сотворены вами 

при помощи Дара Богов, и за деяния добрые ваши, ибо пропадёт Дар Богов, 

вам данный, и не молвит никто, что благое творите. 

 

ЗАПОВЕДИ БОГА ПЕРУНА. 
 

1. Почитайте Родителей своих и содержите их в старости, ибо как вы 

проявите заботу о них, тако же и о вас проявят заботу чадо ваши… 

2. Сохраните память о всех Предках Родов ваших, и ваши потомки будут 

помнить о вас… 

3. Защищайте старых и малых, отцов и матерей, сынов и дочерей, ибо это 

Родичи ваши, мудрость и цвет народов ваших… 

4. Воспитайте в чадах своих любовь к Святой земле Расы, чтобы не 

прельщались они чудесами заморскими, а могли сами сотворить чудеса более 

чудные и прекрасные, да во славу Святой земли вашей… 

5. Не творите чудес на благо своё, а творите чудеса на благо Рода своего и 

Рода Небесного… 

6. Помогите ближнему в беде его, ибо придёт к вам беда, помогут и вам 

ближние ваши… 

7. Творите дела добрые да во славу Рода вашего и Предков ваших, да 

обрящите покровительство от Богов Светлых ваших… 

8. Помогайте всеми силами строить Капища и Святилища, сохраняйте 

Мудрость Божию, Мудрость Древнюю… 

9. Омывайте после дел ваших руки ваши, ибо кто рук своих не омывает, тот 

силу Божию теряет… 

10. Очищайтесь вы в водах Ирия, что течёт река во Святой земле, чтоб омыть 

своё тело белое, освятить его Божьей силою… 

11. Утверждайте на Земле вашей Закон Небесный, что дали вам Светлые 

Боги ваши… 

12. Почитайте, люди, вы дни русальские, соблюдайте Божии праздники… 

13. Не забывайте Богов ваших, возжигайте во славу Богов вы курения и 

благовония и обрящите вы благосклонность и милость Богов ваших… 

14. не чините обид соседям вашим, вы живите с ними в мире и согласии… 
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15. Не унижайте достоинство других людей, и да не унижено будет 

достоинство ваше… 

16. Не творите бед людям других вер, ибо Бог – Творец Един над всеми 

Землями… и над всеми Мирами… 

17. Не продавайте вы землю свою за злато и серебро, ибо проклятия вы на 

себя призовёте и не будет вам прощения во все дни без остатка… 

18. Защищайте вы землю свою, и победите вы оружием правым всех врагов 

Расы… 

19. Защищайте Роды Рассенов и Святорусов от Чужеземных ворогов, что 

идут в земли ваши со злым помыслом и с оружием. 

20. Не хвалитесь своей силою, поезжая на Брань, а хвалитесь с Поля Брани 

съезжаючи… 

21. Сохраняйте в тайне Мудрость Божию, не давайте мудрость Тайную вы 

язычникам… 

22. Не убеждайте вы тех людей, кто не хочет слушать вас и внимать словам 

вашим… 

23. Сберегите ваши Капища и Святилища от поругания язычников, если не 

сбережёте вы Святыни Святой Расы и Веру Предков ваших, посетят вас годы 

горести да обиды со страданиями… 

24. Кто убежит из земли своей на чужбину в поисках жизни лёгкой, тот 

отступник Рода своего, да не будет ему прощения Рода его, ибо отвернутся 

Боги от него… 

25. Да не возрадуетесь вы горю чужому, ибо кто чужому горю радуется, тот к 

себе горе призывает… 

26. Не злословьте и не смейтесь над теми, кто любит вас, а отвечайте вы на 

любовь любовью и обрящите покровительство Богов ваших… Любите 

ближнего вашего, если он того достоин… 

27. Не берите в жёны брат – сестру свою, а сын – мать свою, ибо Богов 

прогневите и кровь Рода загубите… 

28. Не берите жён с чёрной кожею, ибо оскверните дом и свой Род загубите, 

а берите жён с кожей белою, вы свой дом прославите… и свой Род 

продолжите… 

29. Не носите жёны одеяний мужских, ибо женственность потеряете, а 

носите жёны то, что вам полагается… 
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30. Не рушьте узы Союза Семейного, Богами освящённые, ибо против закона 

Бога-Творца Единого пойдёте и счастье своё потеряете… 

31. Да не убиенно будет чадо во чреве матери, ибо кто убьёт чадо во чреве, 

навлечёт на себя гнев Бога - Творца Единого… 

32. Любите жёны мужей своих, ибо они защита и опора ваша и всего Рода 

вашего… 

33. Не пейте много питья хмельного, знайте меру в питье, ибо кто много 

питья хмельного пьёт, теряет вид человеческий…  

ЗПОВЕДИ ЛАДЫ – БОГОРОДИЦЫ. 
 

 1. Благословленные Сварогом первенцы Рода, да сочетаются Союзом 

Семейным в лета Мудрости своей. 

2. Та из жён, коия отречётся от мужа своего и Рода его, недостойна быть 

матерью и не изведает она Счастья и Радости в жизни своей, токмо лишь 

горечь утрат. 

3. Ежели коия Матерь отречётся от чада своего, в муках рождённого, то не 

обрящет она покоя в Душе своей, ни в Мире Яви, ни в Нави, и Сварга 

Пречистая навечно скроется от неё. 

4. Да вложит любая Матерь Душу свою, да во все деяния свои, и сотворит в 

Доме своём Покой, Ладность и Радость.  

5. Да не отречётся дщерь Божия от долга перед Родом и не отречётся от 

рождения чад сверх Долга перед Родом. 

6. Да царит в Союзе Семейном лишь лад да Любовь, и да не постигнут Союз 

Семейный тот беды, лихолетье да утраты. 

7. Живите, люди, в Союзе с Природою, возмножая её, а не губя её. 

8. Да примет дщерь Божия в Семейном Союзе, супруга, наречённого своего, 

и любить- почитать его, как Бога - Защитника Рода своего. 

9. Да примет сын Божий в Семейном Союзе супругу, наречённую свою и 

любить – почитать будет её, как Богиню – Хранительницу домашнего Очага 

своего и продолжительницу Рода своего. 

10. Сохраняйте Семейные Союзы ваши, Богами освящённые, во времена 

радостные и во времена горестные, и да помогут вам Боги светлые, и 

приумножатся древние Роды ваши. 
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11. Берегите, дщери Божии, с измальства власы русые – честь Родов своих, 

заплетайте свои власы русые в косы дивные, покрывайте их берегинями. 

12. Пробуждайтесь вы ото снов с Ясным Солнышком. На покой проводят вас 

Звёзды Ясные. 

13. Да прибудет во Родах младший сын со Родителями. И содержит он 

Родителей своих во дни старости, тако же, как и они содержали его во дни 

младости. 

14. Ежели во славном Роду вашем, более шести дочерей, то лучше 

породниться вам с могучим Родом, в коем более шести сыновей. И сие 

благодатное Родство ваше укрепит древние и славные Роды ваши. 

15. Чем больше детей будет в Родах ваших, тем больше Любви, Радости и 

Счастья пребудет в Родах ваших, ибо дети ваши укрепляют Роды ваши и 

приводят их к величию и процветанию.  

16. Никогда не забывайте, чада Расы Великой, Богов – Покровителей Родов 

ваших и всех Предков Родов ваших, ибо все Боги – Покровители и мудрые 

Предки ваши есть могучие корни Родов ваших, источник жизни и 

процветания Родов ваших. 

 

ЗАПОВЕДИ СТРИБОГА. 
 

1. Одухотворённый Семейный Союз, да освящён есть всеми стихиями и 

Богами Небесными. 

2. Мужчина, не имеющий детей, не исполняет долга перед Родом своим и 

Расой Великой, ибо чада его есть продолжение Род древнего его. 

3. Да не погаснет Огонь сердец и очагов ваших, ежили жить будете по 

Совести, а не по наущению чужеродному. 

4. Да не оскверните вы тленом своим Святу землю Предков ваших, коия 

полита Кровью и Потом Дедов ваших. 

5. Облегчайте уход близким вашим через Кроды Великие и Лодьи 

просторные, дабы могли Души близких ваших с дымом Кродным подняться 

во Сваргу Пречистую к Предкам Вашим. 

6. Почитайте память Предков своих жертвоприношениями безкровными, ибо 

что пожертвуете вы им, то и возымеют они. 
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7. Не губите Души свои стремясь за благами земными, ибо все блага Мира 

Яви не создадут мельчайшего блага Мира Прави. 

8. Неисполнение Заповедей многих лишает человека помощи от Богов и 

Предков его, ибо только тем, кто соблюдает Заповеди и Два Великих 

Принципа, помогают все Боги. 

9. Завершайте все споры меж Родами вашими братским миром, а битвы с 

ворогами – победным пиром. 

10. До создания своего Семейного Союза пусть сердце ваше всегда будет 

покорно Родительской воле, ибо жизни без Родительского благословления 

хуже неволи. 

11. Не ходите люди Родов Расы Великой, супротив Чистой Совести своей и 

древних законов Родов ваших, ибо на окольных Путях жизни вашей нет 

покоя для Души вашей. 

12. Берегите, люди Родов Расы Великой Родителей своих и Старцев Родов 

ваших, ибо нет никого Роднее и Мудрее для вас, чем Родители и Старцы 

древних Родов ваших. 

13. Не сотворяйте, люди Родов Расы Великой, вольный ветер в головах 

своих, громовые тучи в речах своих и грозовую Бурю в сердцах своих. 

14. Помните, люди Родов Расы Великой, что богатство и процветание 

древних Родов ваших изначально заключено в малых чадах ваших, коих вам 

надлежит воспитать в любви, благости и трудолюбии. 

15. Ведайте, люди Родов Расы Великой, что смысл жизни и процветания 

Родов ваших покоится на четырёх древних основах, кои есть Вера, Совесть, 

Любовь и Воля. 

16. Созидайте, люди Родов Расы Великой, по велению сердца своего, ибо 

сердце ваше – неиссякаемый источник вдохновения и Божественной Силы. 

 

ЗАПОВЕДИ ОДИНА. 
 

1. Да не будет Семейного Союза между рождёнными в Едином Лете, кроме 

рождённых в Единый День и Единый Час. 

2. Самые великие и безценные драгоценности в Мире – это Меч, Совесть и 

Мудрость. Всё остальное не принесёт процветание Роду. 
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3. Овладевайте всеми искусствами и древней Мудростью, что хранят ваши 

Роды изначально, а также познавайте искусства и древнюю Мудрость других 

народов, но не всему учите другие народы. 

4. Помните, что за глоток из источника Мудрости Древней не жалко и глаз 

свой отдать, ибо ведающий Руны без очей зряч. 

5. Не открывайте тайну Рун другим народам, ибо используют они древнюю 

тайную Мудрость и Величайшую Силу Природы против вас и Родов ваших. 

6. Каждый умерший должен отправляться в Небесный Мир на Огненном 

Корабле или через Великий костёр Кроды, и добро его должно возноситься 

на Корабль или Кроду. Ибо каждый должен прийти в Волхаллу с тем добром, 

которое было с ним на костре, и пользоваться тем, что сам закопал в землю. 

7. Пепел умершего надо бросать в воды реки или моря, или, собрав в кувшин, 

зарывать в землю, а в Память о Ведющих людях необходимо насыпать 

курган, а по всем Стоящим людям надо ставить Памятный Камень. 

8. В начале Зимы надобно приносить безкровные жертвы древним Богам за 

полученный урожай, в середине Зимы – за весеннее прорастание, в середине 

Весны – за Победу. 

9. Каждый настоящий мужчина из любого древнего Рода должен знать, что 

Совесть и Меч надо с детства беречь. 

10. Непозволительно прощать того, кто умышленно совершает зло, ибо зло, 

оставшееся без наказания, умножается, а вина за приумноженное зло лежит 

на том, кто оставил совершившего зло не наказанным и не привёл его на 

правый Божий суд. 

11. Будьте всегда стойкими и решительными в битвах с ворогом и не 

выпускайте из рук мечей своих, оберегая древние Роды свои и следуя по 

вечному Правому Пути в Чертоги Волхаллы. 

12. Не допускайте, люди, извечный страх перед неизведанным в сердца ваши, 

а глупость и невежество – в мысли и речи ваши. 

13. Каждый стоящий мужчина из любого древнего Рода должен знать, что 

развитию и всяческому умножению его древнего Рода помогают только лишь 

четыре Великие Силы: Чистая Совесть и Древняя Вера, Острый Меч и 

Трудолюбие. 

14. Воздавайте люди за добро только добром, и не сотворяйте злое и 

непотребное там, где вас принимали с добром и открытой Душой.   

15. Не воздавайте, люди, добром за причинённое вам зло, ибо ежели 

воздавать будете добром за зло, то чем воздавать вы будете за добро. 
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16. Ведайте, люди, что каждый потомок Древних Богов должен иметь 

Родовую веру, ясный разум, пытливый Ум, любящее и храброе сердце, 

чистую Совесть, сильные руки и крепкую Волю. 

 

ЗАПОВЕДИ ЛАДААДА. 
 

1. Семейный Союз, углублённый Древней Верой Первопредков, да строится 

на великом правиле, несущем Духовную свастику. 

2. Ведайте, что Гармония вливается в противолежащие Чертоги, кроме 

Свастичнаго и Трисвастичнаго, ибо эти Небесные Чертоги порождают не 

Гармонию, а Взаимолюбие и Плодородие. 

3. Сохраняйте в великих и малых Родах ваших Древнюю Мудрость Предков 

ваших и Небесную мудрость Светлых Богов ваших. 

5. Оберегайте, люди, Высшую Небесную Истину от тёмных сил и от 

несведущих людей со спящими Душами и чёрствыми сердцами. Ибо 

завладев знаниями об Высшей Истине, извратят они Истину и сокроют от 

взоров ищущих Златой путь Духовного и Душевного совершенства. 

6. Передавайте мудрость Творческого Созидания, что хранят Роды ваши, 

потомкам вашим. И пусть переходит Мудрость сия от Отцов к сыновьям и от 

Дедов к внукам. 

7. Сохраняйте, люди, красоты Родной Земли вашей для потомков древних 

Родов ваших, преумножая красоты Родной Земли, да во славу Богов и 

Предков ваших. 

8. Не допускайте, люди, зло и гнев неправедный в Души ваши, ибо очернят 

они Души ваши, и сердца ваши станут чёрствыми. 

9. Не внимайте гласу тех людей, кои молвят, что утеряна Высшая Истина и 

Мудрость Светлых Богов. Поелику они сами не ведают, о чём возвещают, 

ибо невозможно утерять то, что соединено с Душами и Сердцами вашими. 

10. Священный Долг каждого мужчины из Родов Расы Великой и потомков 

Рода Небесного – породить сыновей, дабы стали они продолжателями 

Древних Великих Родов. 

11. Великий Долг каждого мужчины из Родов Расы Великой – породить 

дочерей, ибо им надлежит рожать детей для продолжения Древних Великих 

Родов. 
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ЗАПОВЕДИ ЧИСЛОБОГА.  
 

1.  Рождённый во Рамхате да пусть гармонию несёт всем чадам, рождённым в 

остальном Лете. 

2. Рождённые в Небесных Чертогах Девы, да не ищут суженой своей в 

Небесных Чертогах Девы. 

3. Не теряйте время понапрасну, ибо теряющий толику времени, по частям 

теряет Жизнь свою. 

4. От рассвета до заката созидайте, люди, а от заката до рассвета отдыхайте, 

люди. 

5. Никакая личная свобода или воля не может изменить течение Реки 

Времени и долга перед Родом Небесным и Богами вашими. 

6. Ведайте, люди Расы Великой, что для жизни каждого существа определён 

свой ход Времени, а посему не отнимайте чужую жизнь, ибо, нарушая ход 

времени жизни у других существ, вы изменяете Время жизни вашей. 

7. Ежели каждый человек устремится к цели в жизни, выполняя своё 

предназначение в соответствие с течением Времени жизни, то жизнь его 

обретёт Высший Духовный смысл.  

8. Не теряйте время попусту, а наполняйте жизнь вашу святостью, да 

деяниями добрыми, да во славу Богов и Предков ваших. 

9. Живите, люди Расы Великой, по Совести, и да обрящете покой в Душах 

ваших, и Время жизни смыслом наполнится. 

10. Каждое событие в Природе и жизни вашей происходит в определённое 

Богами время и в свои сроки, и как бы вы ни отвергали сие, то, чему суждено 

случиться, обязательно произойдёт.  

 

ЗАПОВЕДИ ТАРХА ДАЖДЬБОГА. 
 

1. Кто имеет благословение Бога Перуна на Союз Семейный, да не будет 

между ними ни Рати, ни Фатты. 

2. Кто отдаст часть Души своей чадам, тот не уменьшил свою Душу, а 

преумножил. 

3. Кто любовь расточает, тот её потеряет, а кто любовь излучает, тот её 

умножает. 
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4. Ведайте, люди Родов Расы Великой, что надобно с любовью и добротой 

относиться ко всему живому, созданному на Мидгард – Земле. 

5. Кто приласкает и обогреет чадо – сироту, тот деяние малое совершил, а кто 

обогрев, дал кров и приучил к трудолюбию, тот деяние большое совершил. 

6. Кто не поддерживает Роды свои и Веру свою в час годины тяжкой, тот 

отступник Рода своего, и не будет ему прощения во все дни без остатка. 

7. Пусть во всех деяниях ваших Совесть и Законы Рода будут мерилом всего. 

8. Отторгайте от себя мысли и деяния чужеземные, кои ведут в Пекло 

Безмерное. 

9. Почитайте Веды Древние, и пусть Слово Вед живёт на устах ваших. 

10. Сохраняйте жизнь Родичей и ближних ваших и обрящете помощь от 

Богов Вышних ваших! 

11. Кто оберегает чадо своё от созидательных деяний, тот губит Душу чада 

своего. 

12. Кто потакает прихотям чада своего, тот губит великий Дух чада своего. 

13. Веды познаются через живое Слово, ибо только живое Слово раскрывает 

смысл, сокрытый в Ведах. 

14. Не губите Природу вашу и Кровь Родов ваших, ибо это две Великие 

Силы, кои дают возможность продолжать существование Древним Родам 

вашим. 

15. Помните, чада Родов Расы Великой, что Семейный Союз, созданный без 

Божьего и Родительского благословления, не защищён от страданий и 

непониманий. 

 

Издание 4-е дополненное.  
 

Используемая информация: 

Послания Бога Рода. 

Славяно – Арийские Веды. 

Видиоуроки Асгардского Духовного Училища. 

Беседы с Богом. Н.Д. Уолш. 

Голос любящей Совести. Лебедева Светлана 

(Настоящее имя автора книги – Гауренду дас) 

Лекции Торсунова О.Г. 

Рубрики Синельникова В.В. 

Хронолого-эзотерический анализ  

развития современной цивилизации Сидоров Г.А. 

Статьи из интернета. 
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